
Buchzusammenfassung zu: 
– Der Freiheit so nah - Unser Kampf ( … im Innern) – 

Dieses Buch ist eine Autobiografie, in der der Autor auf das Leben aufmerksam machen möchte, 
indem er seinen Lebenslauf von seiner Geburt an bis heute wiedergibt. Darin deutet er auf eine 
unbewusste, ihm einst verinnerlichte Wahrnehmung hin, die zumeist als Automatismus unser 
Dasein bestimmt. 
In der Kindheit erfährt der Mensch, wie auch der Verfasser, eine zumeist mechanische Erziehung, 
die auf den Besitz und die Spaltung hin ausgerichtet wird und dadurch die geistigen Anteile außer 
Acht lässt. 
Über den Zeitraum der Schulzeit erfährt und verinnerlicht man Inhalte und deren Wissen, welche 
mehr das Interesse der Industrie als das der kreativen Vielfalt in sich tragen. 
Zudem gestaltet sich der Einstieg in die Arbeitswelt als unangenehmes Mittel, um Bedürfnisse und 
Interessen der zum Objekt werdenden und materialistischen Erziehung zu ermöglichen und darin 
Bedürfnisse zu befriedigen/stillen, die das überlagern, was einst über menschliche sowie natürliche 
Faktoren zu einem erfüllten Dasein führten. 

Er schreibt daher von sich, um dem Leser eine Art roten Faden zu reichen, wodurch jener sich in 
verschiedenen Passagen selbst wiedererkennen wird, um so eine Verbindung zwischen ihm und sich 
selbst zu errichten, was zulässt, seine Geschichte in ihrer Fülle ebenso anzuerkennen, aus der 
wiederum eine Toleranz für Eigenes und Neues manifestiert werden darf.

 „Urteile nie über einen Menschen, 
bevor Du nicht eintausend Schritte in seinen Schuhen gegangen bist.“ 

— Indianisches Sprichwort 

Desto weiter wir in diesen Kreislauf des Seins eintreten, desto weiter verlassen wir den Raum, der 
uns Menschen einst als Möglichkeit geboten wurde, unser Leben zu gestalten. 
Diese Lebensform wird begleitet von Mängeln, die sich zumeist deutlich auf den Körper und den 
Geist auswirken und ihre Spuren hinterlassen. Zusätzliche manipulative Einwirkungen erreichen 
das Unterbewusstsein, indem das eigene Verhalten an diese Vorgaben angepasst wird. Im Laufe der 
Zeit identifiziert man sich mit dieser Wahrnehmung und findet sich dort ein, was einen in einen 
unbenennbaren Schmerz durch zumeist undefinierbaren Mangel an Menschlichkeit führt. 

Der Verfasser durchlebt ein ereignisreiches Leben, das schlussendlich durch verschiedenste 
Situationen dazu führt, das uns bekannte Leben vollumfänglich zu hinterfragen. Auf diesem ihm 
einst unsicheren Pfad findet er die Möglichkeit, sich wieder an Möglichkeiten und Alternativen zu 
gewöhnen, die ihm zuvor sehr fremd waren. Er erschafft sich durch angeeignetes Wissen die Kraft 
für Veränderung und findet nach Jahrzehnten wieder ein sinnhaftes, gesundes, würdevolles und 
erfülltes Leben vor, das ein Erbe hinterlassen wird, welches nicht dieser Erde ihren Tribut 
abverlangt. Zudem erkennt er sich selbst wieder in seiner Wesenheit und kann nun die Arbeit an 
seinem Bewusstsein und verschiedenen anderen einst unbewussten Funktionen erkennen und 
wiedergeben, damit verständlich wird, welche psychischen Hürden zwischen dem Wachstum der 
menschlichen Evolution und dem heutigen meist geistigem starren und degenerierten Leben liegen.

Durch endlose Recherchen erfährt er, für welche global eingreifenden Reaktionen er unwissentlich 
die Verantwortung trug. Doch durch die Wiederannahme seiner Selbstverantwortung gelang es ihm, 
sich aus den Bereichen zu lösen, die Leid oder Ungerechtigkeit in ihm und anderswo auslösten. 

Er erkannte eine Wahrnehmung, die gelebt werden möchte, da sie unserem einstigen Selbst und 
dessen Sinn viel näher steht als das heutige maschinelle Dasein, das durch unzählige entartende 

 



Vorgänge ein Erbe hinterlässt, welches durch die Kinder und Kindeskinder aufwendig abgetragen 
werden müsste, wird man sich dessen bewusst, neben all den mitunter gesetzlichen oder 
wirtschaftlichen Einflüssen, die auf uns einwirken. 
Zu viele Faktoren halten den Menschen von seinem geistigen Wachstum ab, da Programme und 
Meinungen erschaffen wurden und werden, die eine Art Schleier über die schöpferische Natur des 
Menschseins werfen. 

Der Verfasser weißt in diesem Buch anhand von Selbsterfahrenem, -erfühltem und -verändertem auf 
die Zusammenhänge hin und polarisiert somit die unbewusste Art des vermeintlichen Lebens sowie 
die Möglichkeiten, die uns zur Verfügung stehen, um aus dieser, deren Wahrnehmung 
herauszutreten, um ein Leben zu erfahren, das Wahrhaftigkeit, Werte und dessen Sinn trägt. Viele 
tiefenpsychologische Anwendungen und Programme wurden und werden ausgeübt, um uns 
Menschen in dieser Illusion und Isolation zu halten. 

Dieses Buch durchläuft alle uns bekannten Verhaltens- und Denkweisen, um dem Leser eventuell 
erstmals die Möglichkeit zu bieten, seine Rolle als Mensch in dieser Wahrnehmung zu verstehen, 
um ihm aufzuzeigen, welche Möglichkeiten durch Verständnis und Erkenntnis anzuwenden sind, 
um sich anfänglich, vor allem geistig, aus dieser heutigen Art Leben zu lösen und darin einen Teil 
der Heilung zu erfahren. 
Dieses Verständnis eröffnet wiederum einen Raum, der ein Fundament erschafft, auf dem eine 
Gemeinschaft zusammenkommen darf, um daraus zu schöpfen, zu kreieren und zu erschaffen. Das 
Buch weist nicht nur auf die Missstände der Kirchen, Industrien, des Geldes, der Politik und Co. 
hin, sondern bietet vor allem einen Lösungsweg im Kleinen, aber auch die Lösung an, um sich nun 
geschlossen bewusst zu werden, welche Gegebenheiten dazu beitrugen, deren Realität anzunehmen 
und sich selbst und seine Natur dabei zu vergessen. 

Der Verfasser lebt heute ein Leben, welches ihm einst unterschwellig verinnerlicht wurde, diese Art 
nicht leben zu sollen/können, da sein ihm erschaffener Verstand nun die „Führung“ seines Selbst 
übernahm und seine Gedanken aber auch Handlungen steuert, die von außen durch entstandenen 
menschlichen Mangel für eigentlich fremdes animiert werden. Dieser vermittelte ihm permanent 
externe Meinungen, Ängste, Mangel, Verhalten und Gedankenspiele, und täuschte ihm eine Illusion 
vor, mit der er sich einst identifizierte. Versteht man jedoch die Ganzheit hinter diesen 
Mechanismen, so wird der Weg zu sich selbst sehr deutlich, um auch gegangen werden zu können.

Der energetische Verlauf des Buches gleicht dem Werdegang des Autors. Es erzählt von einer 
anfänglich guten Kindheit, geht über in den Zwang und die Meinungen der Schulen und Arbeit, 
verläuft sich in der Taubheit und Dunkelheit eines entmündigten Maschinenmenschen und fällt 
letztlich in ein dunkles Loch, das sich heute als notwendig erachtet, um aus dieser Kenntnis sein 
heutiges bewusstes Sein erschaffen zu haben. 
Viele unglaubliche Faktoren trugen dazu bei, dem Verfasser die Möglichkeit zu bieten, sich frei von 
Nöten, Zwängen und Mangel und sein Umfeld erfahren und verstehen zu dürfen, aus dem er heute 
hervorgeht, um sein Wissen in allen Belangen zu teilen.
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Aus der Liebe zu Dir!

Dieses Buch widme ich meiner Vergangenheit, den Menschen,
die mich auf dieser Reise begleitet haben, und all denen,

die nach dem Leben, der Liebe und der Freiheit
streben.
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Menschenrechte
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• Der Eremit ist in einen langen fließenden Umhang gehüllt, in eine Art Mönchskutte.
Dies symbolisiert das Abschotten nach außen hin. Der Stab dient lediglich als Stütze auf der 
Basis gemachter Erfahrungen. Der Eremit blickt mithilfe seiner Laterne zurück in einer Art  
Reflexion, um alte Ziele und Erkenntnisse einer Prüfung zu unterziehen.
Er setzt sich mit seinem Innersten auseinander, um seine ureigene Identität zu erkennen und 
wieder zu spüren. Er geht einen langen Weg allein, um sich selbst die Möglichkeit zu geben, 
Abstand zu gewinnen, um etwas als Ganzes zu sehen und so neu beurteilen zu dürfen.
Dies ist für ihn absolut nötig für eine Neuorientierung.
Außerdem lebt er in Bescheidenheit, Selbstfindung und in Demut.

• Die  Offenbarung stellt sich in meinem und in diesem Zusammenhang des Buches folglich 
dar. Nach seiner Bedeutung besagt dieser Begriff, welcher aus dem althochdeutschen Adjektiv 
offan („offen“) und früh die Ableitung offanbar … (= „deutlich, klar ersichtlich, eindeutig“) 
… gebildet wird, dazu das Verb offenbaeren mit der Bedeutung: „offen zeigen, enthüllen, 
kundtun“  sowie  das  mittelhochdeutsche  Substantiv  Offenbarungen,  was  auf  Kundgabe 
und/oder Bekenntnis hinweist.
Offenbarung ist die Eröffnung von etwas bisher Verborgenem.
Dieses Buch findet seine Aufgabe darin, dem Menschen seine Schranken und dem verlorenen 
Weitblick, die Welt wieder sehr nahe, offen und mit Gefühl, in sich zu erkennen. Es wird  
deutlich machen, was vergessen oder verdrängt wurde.
Es wird aufweisen, was gefühlt werden sollte, um zu verstehen.
Und es wird uns Menschen da finden, wo wir voneinander getrennt wurden!

• Der Begriff  Evangelium kommt aus dem Altgriechischen und bedeutet: „Gute Nachricht“ 
oder: „Frohe Botschaft“.
Mit den Evangelien sind meistens die vier Evangelien nach Matthäus, Markus, Lukas und 
Johannes im Neuen Testament der Bibel gemeint.  Seit  neuestem auch die Evangelien des 
Judas, Thomas, Philippus, das Apokryphon des Johannes sowie das der Maria Magdalena aus 
Kairo, die erst kürzlich gefundenen Schriften des Alten Testamentes der gnostischen Schriften 
in der „Bibel der Häretiker“ aus Nag Hammadi.
Die Gnostik oder Gnosis bedeutet „Erlösung!“. Sie gilt zwar als Häresie, was bedeutet, dass 
sie von den allgemeinen Kirchenlehren abweicht, was durchaus begründet sein darf in deren 
Auffassung und Lebensweisen.

Ich möchte Dir, mein Freund, keine Angst mit meiner Geschichte, meinen Worten, Gefühlen oder 
Darstellungen machen.  Woran es  mir  jedoch sehr  liegt,  ist,  Dir  wieder  zum Sehen,  Hören und 
Fühlen zu verhelfen. Ich möchte Dich und Dein Herz erreichen, um etwas zuzulassen, was nötig ist, 
um erhört zu werden! Wir brauchen wieder Dein Herz, Deine Liebe darin und die Gefühle Deiner 
Menschlichkeit. Doch sie liegen verschüttet hinter tiefen und teils alten Narben durch Schmerz, 
Einsamkeit, Getrenntsein, Verzweiflung, Mangel, Angst und Leid.
Dieses Buch wird Dich mit auf meine Reise nehmen, wird Dich zu Deinem Herzen führen und es 
wiederbeleben! Wiederbeleben durch das, wie es uns genommen wurde.
Erkenne Dich darin, fühle Dich in mir und verbinde Dich wieder mit allem. Transformiere Angst  
und Wut zu Mut! Nutze diese Kraft, um allem wieder zu dem Leben zu verhelfen.

„Erst die Tiefe und der Schmerz weisen uns den Weg,
wie sich Weite und Licht anfühlt!“
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> Und bevor ich anfange zu schreiben,
will ich Dir noch ein paar Worte mitteilen,
denn ich habe auf diesen Moment gewartet

wie kleine Kinder auf Weihnachten.
Hab die letzten 7 Jahre gearbeitet, als sei ich besessen von Liebe.

Möchte Dir danken,
indem ich Dich wissen lasse,

dass mein einstiger Traum nur durch Dich Realität wird!
Weil es mein Traum war, von Dir gehört zu werden!

Ich weiß nicht viel, aber was ich weiß, möchte ich mit Dir teilen.
Gerade jetzt schließt sich der Kreis,

denn Du fühlst es und es steht zwischen meinen Zeilen.
Sieh mit Deinen Augen, hör mit Deinen Ohren,

fühl es mit Deinem Herzen, denn dieses Werk wird unser Lohn.

Bist Du mit mir?
Bist Du bereit für die Worte dieses Buchs?

Seid ihr mit mir?

Eure Ohren, Eure Augen und Eure Herzen sind mein Thron!
Jetzt, wo Du mich hörst,

wird es sich sicher bald entscheiden.

Denn alles, was ich brauch,
ist jemand, der zuhört, jemand, der mitfühlt,

dem ich sagen kann, was ich spüre!
Wenn Du das bist, dann weißt Du auch,

ich bin wie ein Waisenkind im Leintuch eingehüllt vor Deiner Tür!
Nimm mich auf, ich gebe Dir alles, was ich habe,

jedes Wort und jeden Ton,
sie sind für Dich bestimmt, nimm sie an, denn das ist unser Lohn!

Bist Du mit mir?
Bist Du bereit für die Worte dieses Buchs?

Seid ihr mit mir?

Eure Ohren, Eure Augen und Eure Herzen sind mein Thron!
Inmitten dieses Buches werden sich vielleicht schon einige von uns verabschieden,

aber solange Du mit mir bist,
werde ich fortfahren und nicht einsam sein!

Erst ab jenem Tag,
an dem sie gelesen und gefühlt werden, erhalten meine Worte ihren Sinn!
Alles, was ich schrieb, wird erst wahr durch einen fühlenden Menschen,

der verstehen kann, wer ich bin.

Du darfst mich bezeugen, geh zu Deinen Freunden,
und sag, in Deutschland lebt ein Mann,

der macht Wirklichkeit aus unseren Träumen!
Und sei mit mir? <

© In Anlehnung an XN
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Der Inhalt dieses Buches ist mein Eigentum.

Die Vervielfältigung und Weitergabe dieses Buches sind
ausdrücklich erwünscht und es darf in schriftlicher

Form oder als Hörbuch vollständig und in
genauem, wesensgetreuem Wortlaut auch

übersetzt und in alle Welt
getragen werden.

Doch die finanzielle Gewinnorientierung
für Dritte findet hier keinen Raum.

Dieses Buch darf allein der evolutionären Entwicklung,
dem Fortschritt, dem Wohle der Freiheit und

dem Frieden der Menschheit auf dieser
Erde mit allem auf

ihr dienen.

♥
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 „Zuerst ignorieren sie Dich,                                                                                          
dann lachen sie über Dich,
dann bekämpfen sie Dich

und dann gewinnst Du.  – (…gewinnen wir.)“
—  Mahatma Gandhi

„Liebet Eure Feinde,
denn wenn ihr nur Eure Freunde liebt,
was für einen Lohn erwartet ihr dafür?“

— Jesus Christus

 „Die Wahrheit wird uns frei machen.“
— Jesus Christus
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Beginn: 13. Dezember 2018

"Ich komme in Frieden"
– Öffne Dein Bewusstsein und lass Dich auf etwas ein –

Band 1 (Einführung)

Vorwort

Es ist zu wertvoll, um es außer Acht zu lassen

Ich fühle es, ich kann nicht davon ablassen!
Diese Kraft und das auf Gott vertrauen, das ich Tag für Tag in mir spüre!
Wir sind einen Schritt weit davon entfernt, in ein großes Leid zu fallen oder das große Buch des  
Lebens zu vergolden.

Diesen Satz fühle und sehe ich beständig.
Vor einiger Zeit meinte jemand zu mir: „Wenn Du es schaffst, für Dich glücklich zu sein, das Leben  
in allen Bereichen zu lieben und zu leben, dann hast Du das Glück auf Erden gefunden.“
Ich fühlte jedoch ein widerstrebendes „Nein“, denn das ist lediglich ein großer Teil der Wahrheit!  
Nachdem ich so viele Jahre damit verbracht habe, all das zu verstehen, zu erkennen und zu deuten,  
es mir zu erklären und zu leben, wäre es sehr egoistisch, dieses Leben, mit diesem Wissen nur für  
mich daraus zu gestalten.

„Denn ein Leben ohne Euch macht wenig Sinn! Kein Leben,
kein Geräusch, dann wäre ich wie blind!“

„Hallo“, Du toller Mensch! Ich danke Dir, dass Du den Mut hast, Dich auf mein und unser Leben 
und diese Reise einzulassen.
Ich danke Dir, dass Du bist! Dass Du vielleicht mit uns in eine würdige Zukunft gehen möchtest 
und auch Teil dessen bist, der an dem goldenen Sonnenstrahl gezogen hat. Für alles Leben, die 
Liebe und die Freiheit.
Ich fragte mich schon mein Leben lang, was ich einmal werden möchte. Ich hatte bis vor Kurzem 
keine Vorstellung darüber. Mir war es stets wichtig, für das Leben, das ich lebte, glücklich zu sein  
und dieses zu spüren. Nur spürte ich, dass das Leben, das ich lebe, für mich nicht das Leben ist,  
weil ich es darin weder spüren noch erkennen konnte.

„Da ist noch etwas, etwas Großes!“

Schlussendlich führte mich meine Vergangenheit mit all ihren Wegen zu einem Verlangen, nach 
einer gesunden Welt zu streben und dieses Wissen zu teilen. Somit startete ich nach sehr vielen 
Veränderungen im Innen und Außen eine Videoreihe im Internet,  nachdem ich vor einiger Zeit 
bereits  einmal  den Versuch unternahm,  ein  Buch,  genauer,  dieses  Buch zu verfassen.  Der  Mut 
verließ das Buch und die Videos führten nicht zu dem erdachten Interesse, um mein Wissen zu  
teilen. Die Inhalte umfingen jedoch nicht die Weite, da ich Wichtiges aufgrund von Zeitmangel 
nicht mit einbringen konnte, um sie so verständlich wiederzugeben, dass ein jeder sie deuten könne.
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Es war bis jetzt ein intensives Leben, was mich begleitet und kreiert hat. Kein Krieg oder ähnliches  
in dem uns bekannten und erläuterten Sinne. Es war der innere seelische und geistige Kampf, die  
Verzweiflung und die Leere in mir und in uns. Die Angst und die Abhängigkeit, die mein Leben 
prägten.
Mein  Leben  bestand  aus  Mängeln.  Einerseits  Mangel,  den  ich  mir  lediglich  durch  Meinung 
einbildete wie z. B. Materialismus, Besitz, Gehorsam, Hörigkeit. Zum anderen außerdem meine 
körperlichen (= Nährstoffmangel, Ruhe, Berührung und deren Nähe, Gesundheit, Bewegung u. a.) 
und geistigen … (= Liebe,  Wissen,  Glaube,  Selbstliebe,  Vertrauen,  geistige  Ruhe,  Sinnlichkeit, 
Achtsamkeit,  Bewusstheit,  Freude,  Glück u.  a.)  … Mängel,  die  endlos  vielen Masken,  Süchte, 
Sorgen,  Programme  und  deren  Automatismen,  die  mich  schufen  und  hinter  denen  ich  mich 
versteckte und mein wahres Selbst weder fühlen noch erkennen oder finden konnte/sollte.
Auch gab ich mich in der großen seelischen und psychischen Not als Etwas aus, was mein Innerstes 
durch Witz und Unnahbarkeit unterschwellig verbergen sollte. Ich gab vor, was nicht war, doch 
verstand ich lange nicht, warum es so war.
Nicht  die  Aggression war mein auferlegtes  Erscheinungsbild,  doch der  Mangel,  der  Stress,  die 
Angst  sowie  die  damit  verbundene  Unsicherheit  und  die  unbewusste  Hast,  die  sich  durch 
permanente Unbewusstheit auszeichnete, brachte es dennoch ab und an hervor.
Hierzu möchte ich Dir einen Textausschnitt als Zitat aus einem mir sehr nahe und lieb gewordenem 
Buch/Hörbuch wiedergeben.

Quelle: Buch: Handbuch des Kriegers des Lichts, von: Paulo Coelho, ISBN: 978-3257233544

Zum Buch:
Ein Handbuch und spiritueller Wegweiser mit Coelhos eigenen Reflexionen und denjenigen seiner 
persönlichen Wegbegleiter, die von Sun Tsu und Lao Tse über das „I Ging“, Gandhis Schriften und 
Herrigels „Zen in der Kunst des Bogenschießens“ bis zu chassidischen Meditationen, islamischen 
Weisheitsbüchern  und  christlichen  Pilgerlegenden,  uns  Mut  und  Lust  machen,  jenseits  der 
Alltagsverstrickungen  unser  Schicksal  anzupacken,  den  eigenen  Lebenstraum  zu  finden  und 
beharrlich dafür zu kämpfen.
---

Das Hörbuch hierzu befindet sich im weiteren Verlauf unter der Quelle:  8X19) – Paulo Coelho -  
Handbuch des Kriegers des Lichts –, wieder.

Das erwähnte Zitat:
„[…] merkwürdig ist es schon, sagt sich der Krieger des Lichts.  "Warum treffe ich nur so viele 
Menschen, die sich bei der erstbesten Gelegenheit, von ihrer schlechtesten Seite zeigen?
Sie verbergen ihre innere Kraft,  hinter Aggressivität.  Ihre Angst vor der Einsamkeit,  hinter der 
Maske der Unabhängigkeit. Sie glauben nicht an ihre eigenen Fähigkeiten und vertun doch ihre Zeit  
damit, ihre Vorzüge in alle vier Himmelsrichtungen hinauszuposaunen. […]“
-----

Ich fühle mit  Dir und allen anderen Menschen. Denn ich sehe die stille Verzweiflung in deren 
Augen, in deren Gesichtern und deren Haltung, die keinen Ausweg noch Worte für das haben, was 
sie meinen, dass das hier das Leben sei oder es darin zu finden.
Ich habe es geschafft. Daher möchte ich Dir meine Geschichte erzählen, um bewusst zu machen,  
dass auch Du es schaffen kannst! Denn Wissen, Fülle, Liebe, Freude, Kraft, Freiheit, Gesundheit  
und Glück sollten stets Bestand auf dieser Erde haben, um geteilt werden zu dürfen, damit das  
Gleichgewicht wieder hergestellt werden kann!
Ich nehme Dich mit auf eine Reise der Dunkelheit, der Einsamkeit und der Tiefe.
Und ziehe Dich mit mir in das Licht, das Verständnis und das Leben in Liebe!
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Folge mir. Und ich begleite Dich, damit wir in naher Zukunft einen Wandel und ein Bündnis unter 
dem eigenen, sowie unter anderen Völkern schließen können. Du hast es verdient, ein Leben zu 
leben, das wir uns heute noch nicht vorstellen können oder nicht trauen zu leben. Dazu brauchen 
wir  Mut,  Selbstachtung,  Selbstverantwortung,  Vertrauen und wieder die Gemeinschaft.  Nur  wir 
gemeinsam können dies erreichen!

Ich möchte Dir zum einen mein vergangenes Leben, in dem ich deutlich unbewusst gelebt habe, 
erzählen und durch Vergleiche die Gegenwart meiner heutigen Sichtweise und das Wissen darin 
schildern, damit Du erfassen und reflektieren kannst, warum ich mich auf verschiedenste Schritte 
und deren Veränderung einließ, um mich erst aus all dem Schmerz befreien konnte, indem sich die 
Sicht und Meinung der einstigen Wahrnehmung dadurch verändert hat. Auch bekommen absolute 
Ehrlichkeit, Offenheit, Gefühle und Gedanken ihren Raum und Aufmerksamkeit.

Diese Erde und das Leben das auf ihr lebt, sind zu wertvoll, um sie und dieses zu vergessen und zu 
ignorieren!

Nun möchte ich hier für Dich die Kraft meiner Arbeit der letzten sieben Jahre und meines ganzen 
Lebens zu Papier bringen, um meinen Traum des Lebens für jeden verständlich und erreichbar zu 
machen.

Denn es ist unser Traum!
Auch  möchte  ich  in  tiefer  Dankbarkeit  auf  mein  bereits  Erlebtes  meine  Vergangenheit  Revue 
passieren lassen, sie noch ein letztes Mal anschauen und fühlen, um sie dadurch aufarbeiten zu 
können und endlich davon loslassen zu dürfen, um nun im Hier und Jetzt, meine Freude, das Glück, 
die Kraft und Freiheit in Liebe zu leben.
Ich werde diesen Wunsch niemals  aufgeben!  Mich hast  Du stets  als  Freund und Vertrauten an 
Deiner Seite!

In Liebe und Freiheit, Dein Freund

______________d o m i n i c_____________

Ich möchte noch etwas Wichtiges anmerken.
Bitte versuche stets, das von mir Geschilderte, egal wie absurd es sich vorerst lesen, anfühlen oder 
anhören  mag,  offen  und  wertfrei  anzunehmen  und  dann,  wenn  möglich,  selbst  zu  prüfen  und 
dahingehend  zu  hinterfragen,  ob  es  inhaltlich  auf  Dich  wirkt  und  eventuell  als  „zukünftige 
Lebensweise“ Teil in Deiner eigenen Wahrnehmung und deren Verlauf sein könnte, um Dich selbst 
auch  von  meinem Gefühl  und  der  Erfahrung  überzeugen  zu  dürfen,  da  erst  so  ein  objektiver 
Vergleich stattfinden kann, wenn man eine Gegebenheit mit seinen Sinnen selbst erfahren durfte.
Versuche, mit Achtsamkeit, Wachheit und Bewusstheit bei meiner Wiedergabe und deren Worten zu 
verbleiben, um weitere Inhalte darin im Ganzen erkennen und verstehen zu dürfen.  
Auch  wenn  Dein  Kopf  (=  Ego-Verstand)  ständig  versucht,  es  durch  eine  vorgegebene 
Weltanschauung nicht annehmen zu können.
Schau doch, was Du selbst daraus ziehen kannst und möchtest. Ob Du es selbst so gelebt oder 
gefühlt hast, ob es Dir ausreicht, Schritt für Schritt eine Kleinigkeit an Deinem Leben zu ändern, 
oder wir die Welt gemeinsam verändern werden.
Mir ist bewusst, dass der Inhalt als zu „negativ“ gedeutet werden mag und das Weiterlesen daher zu 
einem Abbrechen führen könnte. Doch wie wollen wir dieses Leben erkennen oder gar wandeln, 
wenn wir immerzu wegschauen und alles weiterhin unterstützen, was es doch erst so leblos, einsam, 
ungerecht, trist und kalt macht?
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„Wenn Du Gesundheit erlangen möchtest, ist es erforderlich, die Krankheit,
sprich die Ursache zu erkennen.“

Prüfe bitte alles selbst, was Dir als fragwürdig oder seltsam an Aussagen meinerseits erscheint.
Das Internet hat viele Seiten der Information. Doch Du wirst das Wichtige für Dich entnehmen und 
intuitiv deuten können. Da bin ich mir sicher, denn ich schreibe, was der Mensch in sich trägt, fühlt 
und nicht ausdrücken kann, möchte oder soll.
Manche Aussagen oder Absätze werde ich mit einem „♥“ versehen. Damit möchte ich Dir mitteilen, 
dass Du Dir auch bei der vermeintlichen Schwere des Inhaltes das Buch sehr gerne kurz zur Seite 
legen darfst/solltest, um in Dein Herz zu spüren, was es bei dem soeben Aufgenommenen fühlt oder 
Dir wiedergibt.
Gib  Dir  bitte  die  Möglichkeit,  in  dieser  unschönen  Zeit  in  diesem Land  auch  andere  Impulse 
zuzulassen.  Zudem werde ich mich wiederholen,  um gewissen Worten oder  Gegebenheiten die 
Möglichkeit zu bieten, sich ebenfalls zu manifestieren.
> Ich begann mit dem Schreiben des Buches im Dezember 2018. Der Auslöser war nicht Corona. <

„Das ganze Buch trägt jedoch ein großes ♥“

Dafür im Voraus meinen Dank für die mir gegebene Möglichkeit, Dir und uns nun über diesen Weg 
in den Wandel zu verhelfen!

♥ Lasse uns nun beginnen, diese Welt zu verstehen und zu verändern. ♥

Warum dieses Buch?

Weshalb ich es als sinnvoll erachte

Wie schon im Vorwort erwähnt, möchte ich Dich und andere Menschen erreichen.
Menschen aus allen Bereichen dieses Landes und dieser Erde!
Wenn wir Menschen uns Bewusstwerden, dass wir nicht alleine sind, sondern der Sand, der den 
Strand erst so wunderschön macht, dann können wir alles erreichen und diese Schönheit sein und 
leben!
Meine Absicht  ist  es,  nach Veröffentlichung dieses  Buches  … (Wenn nicht  schon vorab etwas 
[...wundervolles...]  passiert)  … Euch  allen,  die  die  Hoffnung,  vor  allem den  Glauben  und  das 
Vertrauen an sich, die Schöpfung, diese Erde und deren Natur, sowie an die Menschheit noch nicht 
verloren haben, wieder zu einer Einheit, zu einem Volk und Völker zu vereinen, um das, was für uns 
aufgrund des Naturrechts vorgesehen ist, wieder zu errichten und nun endlich leben zu dürfen.
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Wichtig!
Dieses  Buch ist  für  jeden Menschen und jedes  Land auf  dieser  Welt  geeignet,  auch wenn der 
Schwerpunkt auf  Deutschland,  Österreich und Europa weist, jedoch uns diese Thematik  überall 
betrifft.
Wir Menschen sind alle miteinander verbunden. Wir fühlen gleich und streben gleich nach Glück, 
Freiheit,  der  Liebe,  der  Selbstbestimmung,  der  Gemeinschaft  und  einem Leben  in  Gesundheit, 
Würde, Freude und Fülle!

Mir liegt es fern, eine Revolution oder ähnliches zu beginnen.
Eine Evolution trifft es sehr viel präziser.
Warum ich auch erst jetzt damit beginne, dieses Buch zu schreiben, liegt daran, dass ich vor einiger 
Zeit nicht den Weg des Friedens so deutlich hätte greifen und fühlen können, wie jetzt. Permanentes 
geistiges Wachstum sorgte mitunter dafür, dieses Buch meiner Weiterentwicklung immer wieder auf 
ein Neues anzupassen. Und das ist gut so, da ich es mir stets vor Augen hielt, nicht mehr fremden 
Lebensweisen zu folgen, sondern mich flexibel auf Gegebenheiten anzupassen, die mich mir selbst 
näherbringen.

               „Die Revolution geht vom Verstand aus. Doch die Evolution vom Herzen her!“

Auch das Verständnis jedem Leben gegenüber ist nun tief in meinem Bewusstsein verankert.
Die Kirchen und Politik, das Bankwesen, die Industrie und deren Wirtschaft haben uns lediglich das 
zum  Spielen  gegeben,  was  wir  von  ihnen  durch  Unwissenheit,  Abhängigkeit  und  Ablenkung 
annahmen.

Wir haben all unsere Verantwortung vermeintlich abgegeben, um mehr von deren Wohlstand in 
Form von Besitz/Gegenständen, Vielfalt, Luxus, Ablenkung, Trägheit und anderen Möglichkeiten in 
unser Leben kommen zu lassen. Hierbei trat jedoch das genaue Gegenteil ein.
Zudem  hat  die  Begrifflichkeit  der  „Vollkasko-Mentalität“  dazu  geführt,  dass  der  Verzicht  des 
Selbstdenkens, die Selbstverantwortung und Abgabe der Verantwortung für sein Tun, erst zu dieser 
Tragödie  beigetragen hat.  Doch treten Fehler  auf,  die  in  dieser  Lebensweise  auftreten müssen, 
nimmt  man  die  Verantwortung  dafür  nicht  an,  die  man,  wie  erwähnt,  lediglich  vermeintlich 
abgegeben hat an die Benannten.
Wir traten aus dem Gleichgewicht der Natur und dem Geistigen sowie Schöpferisch-Menschlichen, 
um uns für diese unbewusste, jedoch alles zerstörende Vielfalt letztlich aufzuarbeiten.
Auch sie, die wir das Übel aller nennen könnten oder würden, ja, auch sie sehnten sich einst nach 
dem Leben und deren Verbundenheit, bis sie es durch innere Leere und Einsamkeit, durch Macht 
ersetzten.

Daher dieses Buch!

Ich bin der festen Meinung, dass all der Wandel und die damit verbundene Veränderung in Freude, 
Ruhe und Frieden, Hand in Hand umgesetzt werden kann!
Zumindest von dem Standpunkt des Volkes und der Völker aus.
Wie die Systeme reagieren, bleibt abzuwarten.

Ich möchte aufrufen, um Dir ganz klarzumachen, dass Du etwas ganz Besonderes und Einzigartiges 
bist!
Denn Du bist ein goldenes Zahnrad, das in dieser wunderschönen Welt eine enorme Rolle spielt, um 
all  das Wundervolle  aufrechtzuerhalten,  das wir  uns schaffen werden und um wieder Sinn und 
menschliche Wärme als Teil des Lebens zu erfahren.
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Jeder von uns hat eine Gabe und eine Berufung, die leider  noch hinter Ängsten, Abhängigkeiten, 
Stress, Verzweiflung, Sorgen und Süchten, Ablenkungen, zudem hinter der Unbewusstheit,  auch 
hinter  Dogmen,  physischem  und  psychischem  Schmerz  und  dessen  Mangel,  Einsamkeit, 
gesellschaftlichen Programmen, Habgier, Neid, Arbeit, Krankheit, unzähligen Fremdeinflüssen und 
unter anderen Misskrediten vergraben liegt.
Doch möchte ich Dir nun eine Schaufel und eine Hand reichen, um Deinen Weg wieder mit Dir 
freizulegen und zu erkennen.

Auch möchte  ich Dich öffnen für  das  „Dahinter  schauen und Hinterfragen“ lernen,  um Neues 
anzuhören  und  anerkennen  zu  dürfen,  durch  die  eigene  Betrachtungsweise  verschiedener 
Blickwinkel, die erst die Möglichkeit bietet, sich für etwas entscheiden zu dürfen.

„Der Schritt zur Seite ist keineswegs ein Schritt zurück.“ ♥

Wir alle werden mit sogenannten Schlagwörtern1 in eine Meinung gesetzt oder abgelenkt. Zudem 
verurteilen und vergleichen wir einander, da zu viele trennende Eigenschaften erschaffen wurden, 
um uns unbewusst aus dem Zusammenhalt und der Gemeinschaft zu lösen und eine „eigene“, doch 
einsame  Lebensweise  zu  verfolgen,  die  zumeist  durch  Interessen  Dritter  erzeugt,  gedeckt  und 
aufrechterhalten wird. Wir machen uns ein Bild über Menschen, die wir nicht im Geringsten durch 
Anschauen und kurzes Anhören wahrnehmen, noch verstehen können oder wollen.
Doch  öffnen  wir  uns  wieder  füreinander,  so  können  wir  das  Große  und  Ganze  versuchen  zu 
verstehen. Nämlich den Menschen mit seiner Geschichte zu erkennen und durch dieses Bild seiner 
Erfahrungen mit ihm sehen und fühlen zu können. Denn zumeist ist es doch so, dass das Erkennen 
der Hintergründe erst Verständnis und Empathie durch Güte für diese Gegebenheiten des Zuhörens 
benötigt, um diese Möglichkeit zu gewähren.  

1 = Schlagwort: Aussagekräftige Worte, die benannte Situation in eine vorgefertigte Meinung setzen können.

Ein Beispiel:
Es setzt sich jemand sehr stark für das Menschenrecht ein und führt auf einer Veranstaltung einige 
Widerworte zu dem Gesagten eines, z. B., Politikers. Ich hätte dem Menschenrechtler vor einigen 
Jahren  durch  Unwissenheit,  Hörigkeit,  Unterwürfigkeit  und  Angst  voreilig  und  unüberlegt 
widersprochen, da er meine Lebensweise und deren Weltbild damit in Frage stellen hätte können.
„Was das für ein Zirkus sei und ob er denn nicht die Ordnung erkennt, die hinter alldem steht?“, 
hätte ich mir gedacht. Auch hätte es sein können, wäre ich diesem Mann persönlich begegnet, zu 
dem gleichen oder einem anderen Zeitpunkt, dass ich ihn gemieden hätte, da doch meine durch den 
Verstand erzeugte Realität im Ungleichgewicht mit seiner Lebensweise gewesen wäre. Denn diese 
Meinung hätte mich eventuell in ein anderes Licht in dieser Gesellschaft werfen können, wofür ich 
zu seiner Zeit nicht bereit gewesen wäre. Doch wann ist der richtige Augenblick?

„Was denken die anderen dann über mich?“

Und diese Angst, die von der Meinung des Verstandes ausging, hat mich bewegungsunfähig, starr 
und einseitig werden lassen.
Würde ich jedoch durch diese innere Angst gehen und mich dann mit ihm unterhalten, in einem 
offenen und vorurteilsfreien Zustand, bekäme ich bestimmt Zugang zu der Lebensgeschichte, die 
sich dahinter versteckt und könnte mit Verständnis, Güte, Toleranz und Empathie seine Lage und 
Sichtweise erkennen, verstehen, akzeptieren und eventuell anfangs für mich selbst Bausteine daraus 
ziehen, für mein eigenes Weltbild und sein Handeln.
Wichtig ist, dass ich die Arbeit und die Hintergründe seiner Aussagen nun verstehen oder zumindest 
deuten kann und so mit meiner Wahrnehmung abgleichen darf, sobald ich die Möglichkeit besitze,  
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meine  Gedanken-  und  Verhaltensmuster  neu  auszurichten  oder  anzugleichen  durch  Reflexion, 
Recherchen,  Wissen,  dem  Hinterfragen  meiner  Gefühle,  der  Lebensweise  und  deren 
Schlussfolgerungen.

„Verurteile mich nicht, wenn Du das Leben nicht aus meiner Sicht gesehen hast.“

„Urteile nie über einen Menschen, bevor Du nicht eintausend
Schritte in seinen Schuhen gegangen bist.“

— Indigenes Sprichwort
(Interpretation: Erst, wenn ich mich einige Zeit mit diesem Menschen auseinandergesetzt habe, 

ihm auf Schritt und Tritt für eine Weile folgte, in seinen Gewohnheiten, kann ich verstehen, 
warum er so ist, wie er ist. Und damit ich Dein Verständnis erlange, bitte ich Dich stets, 

dieses Sprichwort im Herzen zu halten, um durch die Wiedergabe meiner Vergangenheit verstehen 
zu dürfen, warum ich nun so bin, wie ich sein sollte.)

 
Du merkst selbst, wenn Hunderte andere Beispiele dieses hätten ersetzen können, möchte ich darauf 
hinaus, dass es wichtig ist, eine Geschichte oder die Hintergründe zu verstehen, um Toleranz und 
Demut wieder füreinander aufzubringen. Denn durch Zuhören entsteht Verständnis und Toleranz! 
Durch Verständnis und Toleranz entsteht Empathie2, welche uns nicht mehr den Zugang zueinander 
verwehrt und so die Gemeinschaft der Menschen trennt, sondern dazu beiträgt, Situationen und 
gelebte  Ereignisse  zu  erkennen  und  vielleicht  auch  wahrzunehmen,  um  uns  für  Neues  und 
füreinander zu öffnen.
Zudem sind wir Menschen so vorsichtig (...gemacht...)  geworden, dass wenn wir Informationen 
erhalten, die Gefühle in uns freisetzten wie Unverständnis, Trauer, eine andere Weltanschauung und 
Meinung, Wut, Schmerz, Mangel, Verzweiflung o. Ä., oft automatisch eine emotionale Blockade 
oder ein Widerstand entsteht,  nach einer  solchen bestimmten Mitteilung oder Meinung,  die ein 
weiteres Zuhören oder Annehmen verwehrt, wo sie doch vielleicht sogar Wahrheit und Tiefe hätte 
in ihrem Kern. Trauen wir uns diese Barriere zu überwinden, auch wenn es vorerst für die Dauer 
dieses Buches ist und das Gefühl zu fühlen, so kann eine Veränderung für uns beginnen.

2  = Empathie bezeichnet  die  Fähigkeit  und  Bereitschaft,  Empfindungen,  Emotionen,  Gedanken,  Motive  und 
Persönlichkeitsmerkmale eines anderen Menschen zu erkennen, zu verstehen und nachzuempfinden.

Hierzu ein weiteres Beispiel:
Würde ich jetzt sagen, dass die Kirche(n) alle Fäden auf der Welt spinnt und zieht, um uns von 
unserer wahren schöpferischen Wesenheit abzuhalten, könnte diese Aussage zum einen eine starke 
Emotion auslösen, die mit dem derzeitigen Weltbild, dessen Meinung und Lehren sowie dessen 
Gesellschaftsprogrammierungen  nicht  übereinstimmen  und  die  sich  in  Unverständnis  und 
ärgerlichen Gedanken durch das „nicht annehmen“ ausdrücken könnte.
Diese Emotion würde wiederum dafür  sorgen,  dass  Du nicht  mehr in  der  Lage bist,  Dir  diese  
Meinungen weiter anzuhören und sie gegebenenfalls, was stets gut wäre, selbst zu prüfen und zu 
hinterfragen, um auch mit und in dieser neuen Erkenntnis Dein Wissen aktualisieren zu dürfen,  
gegen die Lehren und Meinungen derer, die Dir Deine Weltsicht und Lebensweise auf die ein oder 
andere Weise darlegen/vorgeben.

Versuche bitte stets offen, objektiv und bewusst zu bleiben.
In diesem Fall tust Du es für Dich, sowie Deine Umwelt, und nicht für das Interesse verschiedenster  
Institutionen.
Es wird uns helfen zu verstehen und wieder aufeinander zuzugehen.
Auch  gibt  es  einen  Schutzmechanismus,  der  bei  grob  unverständlichen  Gegebenheiten  wie 
schadhaften,  schmerzlichen  oder  überfordernden  Erlebnissen  oder  auch  Informationen  den 
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Frontallappen  durch  geistige  und  körperliche  Schutzmechanismen  zu  einem  „Nichtaufnehmen 
können“ dieser Aussage oder Gegebenheit führt, um uns nicht, einfach ausgedrückt, zu überfordern 
an psychischen Reizen, die das eigene Weltbild überlagern und infrage stellen werden oder können.
Auch zählen seelische Schmerzen dazu, die sich zu einem Trauma entwickeln können. Die genaue 
Bezeichnung lautet kognitive Dissonanz, welche ausgelöst wird durch Mitteilungen/Beweise, die 
einem  Menschen  gegen  die  vermittelte  Grundüberzeugung/Weltanschauung  vorgelegt  werden, 
dieser daraufhin meist starkes Unbehagen oder den Wunsch es zu verleugnen oder es zu ignorieren, 
es sogar Wut oder Paranoia hervorbringt.

Wir agieren nicht mehr mit der uns neuen Situation, sondern dieses sich daraus ergebende Gefühl 
legt einen Reflex frei, der das Reagieren dieses Reflexes vor das Agieren setzt. Diese Angst macht 
uns nicht nur körperlich bewegungsunfähig, sondern setzt die Möglichkeit Lösungen für Probleme 
zu  finden außer  Kraft.  Diese  psychische  Verhaltensweise  zeigt  sich  als  Widerstand im inneren 
Verständnis und in der äußeren Annahme oder Umsetzung. Somit verschließt sich die Möglichkeit 
zum bewussten Zuhören, wirken lassen und überprüfen wollen oder können.
Zudem überlagern eigene Gedanken, die permanent in uns konstruiert werden (= der Verstand) den 
Zugang von außen. Das führt wiederum nicht zur Gesamtaufnahme einer Information, sondern lässt 
lediglich Teile zu, die nicht als Ganzes gesehen werden können und somit weder abgespeichert noch 
zu einem Wachstum verhelfen werden, durch das Fehlen der menschlichen Ganzheit und seiner 
Annahme.

Sicherlich wirst Du in meiner Darstellung auf Argumente stoßen, die Dich und Dein derzeitiges 
Denken bei Unwissenheit  meines Handelns gegenüber vielleicht in Ablehnung meiner Meinung 
versetzen. Doch da wäre es von Wichtigkeit,  Dir diese genannte Information nochmals in Dein 
Bewusstsein/Gedächtnis durch Lesen, Schauen oder Hören zu rufen, um sie selbst im Einzelnen zu 
fühlen  und  objektiv  auf  Wahrheit  und  Inhalt  zu  prüfen,  sie  offen  wahrzunehmen und  dadurch 
aufmerksam weiterlesen zu können.
Denn erst die einzelnen Teile ergeben nach und nach das Bild, das mir fehlte, um zu verstehen und 
frei zu werden. Hätte ich jede Gegebenheit, die meinem damaligen Weltbild widersprach, weiterhin 
abgelehnt, befände ich mich noch heute in dem Geflecht, was mich fernhielt von dem, was ich 
heute Leben nenne.
Auch  wenn Du mir  absolut  vertrauen  darfst,  prüfe  gerne  selbst  nach!  Ich  würde  mir  von  Dir 
wünschen, meine Aussagen und Anmerkungen zu widerlegen! Ob durch Dein Gefühl oder durch 
Informationen.
Hinterfrage es!  Dein Verstand hat  viele  Möglichkeiten erlernt/erhalten,  um sich vor  neuen und 
anderen Inhalt zu „schützen“. Gib Dir die Möglichkeit, selbstkritisch zu sein. Doch bedenke, dass 
auf  Deiner  Recherche  im Internet  und  anderswo (=  Bücherei/Mitmenschen),  die  ersten  Seiten/ 
Meinungen und deren Informationen der Glaubhaftmachung der erlernten Lebensweise vorbehalten 
sind,  um  dieses  Konstrukt  bei  aufkommenden  Fragen  dennoch  durch  die  Gleichschaltung  der 
Informationsquellen zu erhalten.
Achte  auf  die  Fragestellung  und  versuche  alternative  Seiten  (=  https://search.brave.com / 
https://presearch.org /  www.ecosia.de)  /  Bücher  /  Menschen  zuzulassen,  um  schlussendlich 
zwischen mehreren Meinungen, Gegebenheiten und dem Gefühl den schmalen Grat zu erkennen, 
der Dir als sinnvoll, lebenswert, nachhaltig, menschlich, ehrlich und real erscheint.
Danke!

Einen letzten, aber kleinen Hinweis möchte ich Dir noch geben.
Dies ist nicht nur ein einfaches Buch, sondern ein Wegweiser, der mit Eigeninitiative, eventuell  
einem  Internetzugang  oder  einigen  wenigen  Bücher,  wie  dem  Grundgesetz  (=  GG)  und  der 
allgemeinen Erklärung der Menschenrechte, verstanden und erarbeitet werden darf, kann und sollte.
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Natürlich reicht das bloße Lesen bereits aus, um sich nach eigenem Kenntnis- und Wissensstand 
Informationen aus allem zu ziehen. Nur halte Dir bitte stets vor Augen, dass dieses Buch dazu dient, 
unserem und allen anderen Völkern zu einem wahren Leben in Freiheit und Unabhängigkeit zu 
verhelfen!
Denn  kommen  wir  hier  mit  Erkenntnis,  Verständnis,  Vergebung,  Güte,  Freundschaft  und 
Nächstenliebe wieder zusammen, wird ein Wunder geschehen dürfen!

Ich möchte Dir auch nahelegen, Dir Zettel und Stift zurechtzulegen, um Inhalte notieren zu können.

Auch ist dies nicht nur eine Autobiografie, sondern ein interaktives Buch. Einfach gesagt, um den 
vollen  Wiedergabewert  für  Dich  zu  nutzen,  wäre  es  schön,  die  schriftlichen  Inhalte  mit  den 
dementsprechenden  Quellenverzeichnissen  stets  abzugleichen,  unter  Nutzung  der  technischen 
Mittel, die Dir zur Verfügung stehen oder unter Hilfe derer, die diese Mittel nutzen (Kinder oder 
Enkel).
Die  Quellenverweise  schlussfolgern  nicht  zwingend  und  grundsätzlich  meinen  Erkenntnisweg, 
sondern wurden für Dich zu meinen Aussagen eingefügt, um Dir das Geschriebene in Bild und Ton 
oder  unter  Anmerkung  Dritter  nochmals  kompakt  darzustellen  und  eventuell  auf  andere  Art 
verständlich zu machen, da verschiedene Reize angesprochen werden möchten. Es wäre lohnend, 
wenn Du dieses Buch allein oder in gewillten Gruppen erarbeitest und Dir auch die Zeit nimmst, 
um Quellenverweise zu lesen oder anzuschauen, möchtest Du an diesem Wissen teilhaben und in 
dieses eintauchen.
Der Wert und dessen Ergebnisse sind unermesslich hoch!

Die Werbung in manchen Quellen trägt nicht mein Interesse, außer ich weise darauf hin. Lediglich 
die Kernaussagen werden als Quellenverweis genutzt. Auch vom Hersteller persönliche politische 
oder  religiöse  Meinungen  (Außer,  sie  sollten  darauf  hinauslaufen  als  Kernaussage)  nehmen 
ebenfalls keinen Bezug.
Du darfst  bei  der Inanspruchnahme der Dir gebotenen Möglichkeiten verstehen, welche Inhalte 
Dich ansprechen, da Du mich in diesem Buch kennenlernst und im Vorfeld auf die verschiedenen 
Themenbereiche eine Verknüpfung erhalten wirst, worauf sich der Quellenverweis stützt.
Bitte  beachte  zudem,  dass  die  Bundesregierung  den  im  Grundgesetz  Artikel  5  Absatz  (1) 
angegebenen geschützten Inhalt z. B. bei YouTube, Facebook, Twitter nicht immer anerkennt und es 
so zu gehäuften Löschungen durch Zensur an Beiträgen kommen kann.

> Grundgesetz Artikel 5 Absatz (1) [Freiheit der Meinung, Kunst und Wissenschaft]:
(1) „Jeder hat das Recht, seine Meinung in Wort, Schrift und Bild frei zu äußern und zu 
verbreiten und sich aus allgemein zugänglichen Quellen ungehindert zu unterrichten.
Die Pressefreiheit und die Freiheit der Berichterstattung durch Rundfunk und Film werden 
gewährleistet. Eine Zensur findet [leider doch] nicht statt.“

> Allgemeine Erklärung der Menschenrechte Artikel 19 [Meinungs- und Informationsfreiheit]:
(19) „Jeder hat das Recht auf Meinungsfreiheit und freie Meinungsäußerung; dieses Recht 
schließt die Freiheit ein, Meinungen ungehindert anzuhängen sowie über Medien jeder Art 
und ohne Rücksicht auf Grenzen Informationen und Gedankengut zu suchen, zu empfangen 
und zu verbreiten.“

„Der, den ich nicht kritisieren darf, der beherrscht mich.“
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Ich habe in diesem Buch die Videoquellen sowie diverse PDFs, auch dieses Buch selbst, einige 
wenige Bilder oder Hörbücher fortlaufend nummeriert angegeben, um Dir die gesicherten Bild- und 
PDF-Dateien über einen Telegram-Kanal anzubieten, um dort jeweils wahrgenommen werden zu 
dürfen,  stehen  sie  Dir  nicht  mehr  unter  der  ursprünglichen  angegebenen  Quellenangabe  zur 
Verfügung.
Hier meine Einladungsverknüpfung zu Odysee: https://odysee.com/$/invite/@Feld_aus_Gold:b.
Diese kannst Du verwenden, möchtest Du den Kanal im Ganzen wahrnehmen.

Für den vereinfachten Zugriff habe ich Dir unter jeder angegebenen nummerierten Quelle nach:
„Oder: https://odysee.com/  …  “ < Quellenverknüpfung Odysee]; Oder: https://t.me/Freiheit369/  …  “
<  Quellenverknüpfung  Telegram]  die  Direktverknüpfung  zum  vorhandenen  PDF  oder  Video 
verknüpft.  Möchtest  Du  diese  nicht  eingeben,  da  Du  das  Buch  nicht  als  PDF  liest,  so  ist  es 
vollkommen  ausreichend,  wenn  Du  die  laufende  Nummer  der  Quelle  und  dessen  Titel  in  das 
Suchfeld von Odysee eingibst.
Beispiel: In das Suchfeld > 4X93)_Baraka 1992 > Enter > 4X93) Baraka 1992, abspielen.
(Alle Beiträge/Daten können bei Telegram heruntergeladen werden, um sie sich zu sichern. Ebenso 
sollten  die  Beiträge  bei  Odysee  über  die  Funktionsleiste  unter  [Herunterladen] (nicht  unter 
"Speichern") gesichert werden, da sie eventuell zensiert werden könnten.)

> Nimm und schau an, was Du annehmen kannst und möchtest.

Es  war  mir  wichtig,  dass  Du  zum einen  die  Quellherkunft  erkennen  kannst  und  zweitens,  in 
welchem Umfang die Zensur stattgefunden hat, orientiert man sich an den Original-Verknüpfungen, 
da manche Inhalte nicht die Meinung der Regierung und Co. in sich tragen.

Bitte lade Dir Telegram nicht über Deinen Play Store o. Ä. herunter, solltest Du es noch 
nicht nutzen, sondern unter:  https://www.telegram.org. Es steht Dir hier für alle gängigen 
Geräte wie Handy, PC und Co. zur Verfügung. So kannst Du auch über den Laptop/PC die 
Inhalte anhören oder ansehen. Solltest Du bereits Telegram über den Play Store installiert  
haben, bitte ich Dich, dieses wieder zu löschen/ersetzen und über die angegebene Adresse 
erneut zu installieren. Alle Kontakte, Medieninhalte sowie der Schriftverkehr bleiben bei 
diesem Vorgang erhalten. Die Original-Datei ist etwas kleiner als die des Play Stores, was 
jedoch keine Nachteile, sondern ganz im Gegensatz, Vorteile mit sich bringt.  

Ich bitte zudem um Verständnis, da die Bildqualität vereinzelter Quellen geringer 
ausfallen wird, wodurch sich die Datengröße komprimieren ließ.
Danke!

Beginnen wir  hier  doch gleich mit  der  ersten Quelle,  dem Buch selbst  als  PDF,  das  unter  der  
laufenden Nummer  1 (=  was für  eine  Quelle  aus  dem ersten Kapitel  steht),  X (=  welches  als 
Trennung angesehen werden darf), 1) (= erste Quelle des Kapitels) zu erhalten und wiederzugeben 
ist.
Vorteile  der  PDF  bezüglich  des  Buches  sind,  dass  man  zum  einen  die  Quellenverweise  nur 
anklicken braucht, um sie zu öffnen, sowie, dass man Inhalte, die einem als wissenswert erscheinen,  
kopiert und extern eingefügt werden können, um einfacher darauf zugreifen zu dürfen.

1X1) Quelle: Buch: Unser Kampf (Buch || Kostenfrei>  PDF)
Unter: https://t.me/BuchbestellungPDFeBook 
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Auch wenn ich mich selbst gerade einen Schritt weit von der uns zur Verfügung gestellten Technik 
entfernt habe, da sie noch nicht ihren Zweck erfüllt, um für den Menschen und unser aller Wohl 
angewendet zu werden, wäre es für Dich, solltest Du mit den von mir benannten Themen noch nie  
oder  selten  in  Kontakt  gekommen  sein,  dennoch  wichtig,  Deinen  internetfähigen  Fernseher, 
Computer/Laptop/Tablet oder Handy zur Seite zulegen, um, und darum bitte ich Dich, Dir nach den 
geschilderten infrage gestellten Aussagen der Quelle umgehend weitere Informationen einzuholen 
oder auch bei allgemeinem Interesse Recherchen anzustreben, sodass ein Überblick/Vergleich durch 
eigene Recherche/Vertiefung entstehen darf/sollte.
Ich gehe hierauf in dieser Deutlichkeit nochmals ein, um Dich zu unterstützen. Denn die Nutzung 
mehrerer Sinne oder der sehr gut recherchierten Inhalte verhelfen Dir zu verstehen, warum wir 
Menschen nicht in Freude, Glück, Bewusstheit oder Fülle dieses Leben wahrnehmen können.
Lässt Du Deinem Verstand, der eventuell Schwierigkeiten hat, neue Informationen aufzunehmen 
und  anzuerkennen,  sich  zu  lange  im  Zweifel  befinden,  ohne  dass  Du  ihm  auch  eine  andere 
Anschauungsweise anbieten kannst, die er als logisch erachtet und zusätzlich mit einem positiven 
Gefühl  daraus  kombiniert  wird,  um  die/eine  Wahrheit  dadurch  zu  erkennen,  kann  aus  dem 
Fortlaufenden meines Buches und unserer Zukunft schon weniger Wert und Bedeutung angebracht 
werden.
Ich ziehe auch kein Interesse daraus, welche Herkunft eine Quelle trägt. Wichtig ist deren Inhalt. Ob 
links, mittig oder rechts, oben oder unten, hinten oder vorne orientiert. Mir ist nur wichtig, dass wir 
mit  diesem Wissen und dem Sinn dessen Inhaltes,  uns nun endlich ermöglichen können, durch 
Erkenntnis und neues Wissen in eine menschenwürdige Zukunft zu gehen.
Das aufeinander zugehen öffnet uns Menschen wieder füreinander!

„Friede, Gemeinschaft, Liebe, Gesundheit, Freiheit und Harmonie!“

Für wen ist dieses Buch?

Für alle Menschen, die nach dem Sinn in ihrem Leben streben

Ein Satz, der schon vieles beinhaltet:  
Ich meine damit nicht die Menschen, die nach mehr Geld, Macht, Einfluss oder Besitz streben, 
sondern diejenigen, die mit ihrer augenblicklichen oder vergangenen Situation, die in ihrem Leben 
herrscht,  nicht  zurechtkommen,  noch  zufrieden  sind.  In  Bereichen  der  Verzweiflung,  Wut,  des 
Zornes,  des  Mangels,  der  Lebensvorstellung  und  deren  Erwartungshaltung,  Krankheit 
(psychisch/physisch), Einsamkeit/Alleingelassenheit,  Not, Ungeliebtseins, sich nicht mehr fühlen 
und spüren können, sich aufopfern, der Angst, keine Zeit und Raum für sich, Traumata, Arbeit, 
Schmerz, Zeitmangel durch Nichtigkeiten und das Fehlen für sich selbst, die Familie und Freunde, 
Überlastung/Überforderung, das Leben des zerbrochenen oder des überliebten Kindes in uns, Stress 
und Hektik, innere Leere, die Opferrolle beibehalten, Pein, Ausnutzung, Armut, Objektwerdung, 
Unzufriedenheit in der Arbeit, der Familie, im Alltag, mit sich selbst oder dem Unverständnis dem 
Leben gegenüber.
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Menschen, die nicht zu Freude oder Glück finden, da zu viel in ihrem Körper, sprich dem Verstand 
und der Psyche lastet. Menschen, deren Verstand sie massakriert, demütigt und nicht in die Ruhe 
kommen  lässt,  in  seiner  pausenlosen  unermüdlichen  Bewertung,  Forderung,  Verurteilung  und 
Wiedergabe von Gedankengängen sowie Spekulationen und dem Vergleichen und Urteilen anderer 
Mitmenschen oder von sich selbst, deren Gefühle nicht mit Freude oder Liebe einhergehen. Auch 
Menschen, die sich insgeheim eine andere Welt und ein Miteinander vorstellen und wünschen, sich 
dennoch nicht selbst eingestehen können, oder tatsächlich der Meinung sind, dass auch sie dazu 
einen wichtigen und einen enormen Beitrag leisten können und werden.

Ich fühle mich verpflichtet, dieses Buch für all jene zu schreiben, die sich in mir oder, wenn auch 
nur in Facetten meines Lebens selbst erkennen oder entdecken oder zudem noch hilflos sind in 
diesem Schmerz,  der  keinen Namen, noch Anfang oder Verlauf kennt,  ihn zu verstehen! Nicht 
wissen, ob das, was sie fühlen, echt ist und es dort noch etwas anderes gibt außer dem, was „Leben“ 
oder „Freiheit“ genannt wird. Für Menschen, die nicht wissen, mit welcher Kraft sie Wege begehen 
könnten, um ein Leben in Fülle und Würde, Gesundheit, Mut, Freude und Liebe zu leben.
 
Wir  stellen  uns  die  Zukunft  meist  so  vor,  wie  es  politische  oder  wissenschaftliche  Prognosen, 
Lehrmeinungen, geschichtliche Ereignisse oder Bücher und Filme erzählen und andeuten. Daher 
lassen wir außer Acht, dass eine Zukunft ein, ich möchte es so benennen: „Zurück in die Zukunft“ 
wäre,  um  die  Gesamtheit  des  Lebens  wieder  darin  erkennen  zu  dürfen,  die  in  allen  anderen 
Spekulationen außer Acht gelassen werden.

Die uns erläuterte Zukunft klingt ja so fern! So fern, sie erreichen zu können und vor allem so fern,  
in dem, wie sie uns menschlich nahegelegt wird, soll sie uns doch durch die Technik ablösen oder 
ihren Standard dort und darin finden? Auch bei deren Erlangen könnte man dort nur noch die Reste 
eines Menschseins spüren, die schon heute kaum noch wahrzunehmen sind. Zudem spielt sie doch 
ständig immer wieder die gleichen Situationen nach. Die Vergangenheit, Gegenwart oder Zukunft, 
wie  sie  uns  suggeriert  (=  ein  darauf  aufmerksam  machen)  wird.  Nur  die  Epoche  und  deren 
technischer Zeitgeist ändert sich doch nur wirklich.
Dazu  kommt,  dass  die  Menschheit  schon  nach  anderen  Planeten  sucht,  anstatt  nun  endlich  zu 
beginnen,  hier  auf  diesem  Planeten  Erde,  unserem  Zuhause,  ein  Bruchteil  dieser  Energie 
einzubringen, die aufzubringen wäre, um wieder die natürliche Ordnung, das Gleichgewicht, die 
Gesundheit,  Ganzheit  und  deren  Kreislauf,  Kraft  und  Klarheit  zu  errichten,  mit  all  dem 
Menschlichen und Göttlichen auf und in ihr und uns!

Ich gebe diese Erde und das Leben auf ihr nicht auf!

Ein Biobauer  hat  mir  einst  erklärt,  dass  es  ca.  vier  Jahre  dauere,  bis  man einen herkömmlich 
bearbeiteten  Erdboden … (der  mit  Pestiziden und anderen  chemischen Stoffen  sowie  Düngern 
behandelt wurde) … wieder durch einige Anwendungen lebendig und biologisch fruchtbar machen 
kann.
So wie das eine, so das andere. Und das gilt für jedes Leben hier auf Erden.
Der Körper, unser Planet, die Natur, die Psyche, die Tierwelt und im Ganzen das Leben.
Einige wenige Jahre und alles könnte wieder zu neuem Leben erwachen, in Reinheit und Vielfalt.

Diese Erfahrung habe ich selbst so für mich erleben dürfen.
Es ist nun ca. sieben Jahre her, dass ich damit begonnen habe, einen anderen Weg einzuschlagen.

Daher, für wen schreibe ich dieses Buch?
Für jeden Menschen, dem das Wissen, die Gesundheit, Erkenntnis und Wege, die wieder zu uns, 
dem wundervollen Gefühl  in  uns  des  Menschseins  führen und in  eine  freudige  und fruchtbare 
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Zukunft führen mögen, die gefüllt ist mit Liebe und Leben nach der Ordnung, die doch wirklich für 
uns vorgesehen ist. Diese Werte dürfen und sollten nicht verborgen bleiben oder gar nur mit Geld in 
Verbindung gebracht werden, um daran Teil zu haben!
Gib  mir  und  den  Menschen,  die  dieses  alte  und  derzeit  bestehende  Dasein  nun  abgeben,  die 
Möglichkeit es tun zu können. Nach Jahrtausenden der politischen und religiösen (Ent)Führung.
Räume Dir und uns die Möglichkeit ein, endlich von all dem loszulassen und nun anzupacken.

Du bist HERZLICH WILLKOMMEN!

Du bist Dir am wichtigsten!
Du hast es Dir wahrlich verdient!
Du bist es absolut wert, in Freude und Fülle zu sein!

Lass  uns  beginnen mit  der  Reise  von der  Schwere,  Tristheit  und Dunkelheit  in  das  Licht,  das 
Verständnis, die Heilung und die Hoffnung durch einen wiedererweckten Glauben zu gehen …  

… und erkenne durch meine Augen diese Welt. ♥

„Geteiltes Leid ist halbes Leid – geteiltes Glück ist doppeltes Glück.“

1. Kapitel

01.06.1979: Hallo, Du wunderschöne Welt!

Ich kam am 01.06.1979 (= internationaler Kindertag) um 22:37 Uhr in Nürnberg zur Welt.
Der Anfang war schon nicht ohne, wie ich erfuhr. Kurze Zeit vor meiner Geburt hatten meine Eltern 
einen  Autounfall,  der  mit  einigen  Medikamenten,  Stress  und  Unruhe  begann  und  auf  mich 
einwirkte.  Zudem erlitt  ich  durch eine  Fruchtwasseruntersuchung,  und einer  dabei  auftretenden 
Verletzung, eine Schädigung an meinem zerebralen Nervensystem.
Meine  Mutter  erzählte  mir,  dass  auch  die  Schwangerschaft  und  die  Geburt  mit  verschiedenen 
Komplikationen einhergingen.
So begann meine Reise mit Aufregung und ungeplanten Ereignissen.
Ich bin das erste Kind meiner Mutter. Sie war zwanzig Jahre jung, als ich mit ihr diese Erfahrungen 
machen durfte.

Mein Vater war dreißig Jahre jung und ich sein zweiter Sohn.
Ich wurde in eine große Familie geboren, die aus vielen Onkeln, Tanten, Cousins und Cousinen 
bestand. Dazu kamen noch etliche Tiere wie Pferde, Katzen, Vögel und einiges mehr.
Meine Heimat hieß Reichenschwand und liegt inmitten der Hersbrucker Alb in Franken.
Ich wuchs am Fuße des Hansgörgels (= der Name des Berges, 601 ÜN) auf, mit Blick auf andere 
Berge und Täler der Region sowie dessen schönem Gelände, da wir das letzte Haus der Straße  
bewohnten, die an diesen Berg und sein Umfeld anschloss.
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Eine kleine Koppel, sowie ein großer Garten mit schönem Grill, ein Schwimmbecken und andere 
großartige Dinge schmückten das Grundstück. Keine zwanzig Meter entfernt endete die Teerstraße 
und ein Schotterweg führte zum Wald, hinauf zu dem Berg. Kurz vor Eintritt in den Wald hat man 
noch heute bis nach Nürnberg hinein eine wundervolle Fernsicht.
Das  Haus,  in  dem  ich  mein  Zuhause  finden  sollte,  war  groß.  So  groß,  dass  dreizehn 
Familienangehörige darin Platz fanden. Ich hatte eine Uroma, Oma und Opa, Vater und Mutter,  
Geschwister, Tanten, Onkel, deren Familien und die Tiere bei mir.

Das hört sich ja erst einmal an wie in einem Paradies!

Das ist jedoch nicht immer so geblieben, und das sind nur die groben Einzelheiten aus der Sicht 
eines Kindes.
Ich komme später auf die Einzelheiten und Veränderungen zurück.

Erste Erinnerungen

Wenige Erinnerungen blieben mir. Heute erst weiß ich, warum das so ist.
Ich kann mich daran erinnern, dass meine Mutter, wenn sie mich für den Kindergarten weckte, dies 
sehr  entspannt  tat.  Sie  begann  mich  durch  Streicheln  zu  wecken  und  legte  mitunter  die 
Kleidungsstücke  unter  meine  Bettdecke,  damit  sie  Körpertemperatur  annahmen.  In  meiner 
Erinnerung war ich in etwa fünf Jahre alt.

Auch kann ich mich an das Bett erinnern, in dem wir schliefen.
Zu dieser Zeit war mein Bruder schon auf der Welt.

Es ist schon sehr vieles an Erinnerungen aus meinem Gedächtnis verloren gegangen.
Mein/Unser  Kinderzimmer  war  sehr  spartanisch  und  auch  nur  ca.  sieben  Quadratmeter  groß 
gewesen. Die Treppe, die sich in ein nächstes Stockwerk wand, nahm zusätzlich ihren Platz ein. 
Auch gelangte man durch dieses Zimmer zu drei anderen Räumlichkeiten. Ein Fenster war nicht  
vorzufinden.
Gegenüber dem Bett standen vermutlich einige Regale an der Wand. Es war ein „Harry Potter Bett“ 
unter dieser nach oben verlaufenden Treppe eingebaut. Später wurde auch dieses Bett noch mit 
Pressspanplatten und einer Tür verkleidet.
Unten lag ich und oben mein Bruder.
Ja, ich weiß, für den ein oder anderen mag das sehr klein erscheinen, da doch das Haus derart groß 
ist. Dennoch verhielt es sich dazumal eben so. So viel zu einigen Erinnerungen, die mir geblieben 
sind aus meiner sehr frühen Kindheit.

Auf vieles andere komme ich noch zu sprechen.
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2. Kapitel

Meine frühe Kindheit

Meine Güte, es ist wirklich sehr viel verloren gegangen!
Ich weiß noch, dass ich sehr gerne auf den angrenzenden Wiesen umherging. Auch das Schaukeln 
auf  unserer  selbst  gebauten  Schiffschaukel,  die  neben  einem  kleinen  Stall  stand,  worin  sich 
wiederum unser Pony Max befand, gefiel mir sehr. Oder in den Bäumen der Kusselgruppen3, die 
gegenüber dem Hause standen, oder mit in etwa gleichaltrigen Familienangehörigen, war ich dort 
klettern und spielen. Auch liebte ich es, die Natur in ihren Einzelheiten zu beobachten (= Insekten, 
Pflanzen, Himmel und Wolken, Wind und die Wälder, das Wasser, die Tiere und Menschen).
Mir wurde erzählt, dass ich als junger Knabe eher ruhig und zurückhaltend gewesen sei.
Dementsprechend gehörten Lego und andere Spiele zu meiner Lieblingsbeschäftigung. Auch das 
Fernsehen, damals noch mit einer überschaubaren Anzahl an Programmen, erweckte mein Interesse, 
wie  zum Beispiel  mit  der  Sesamstraße,  die  Sendung mit  der  Maus oder  Pumuckl.  Mein Vater  
schaute sehr gerne Dokumentationen, was ich auch lange Zeit übernahm. Zudem aß ich sehr gerne. 
Unter anderem Eis, und das literweise.
Sehr viele Mahlzeiten, die ich damals kennenlernen durfte, schmeckten mir sehr!
Da war die Angewohnheit, das sogenannte „Hühnchen-Klein“, also die Innereien von Huhn und 
anderen Tieren, z. B. in Suppen oder von dem Gebratenem abzuknabbern. Ich kannte es ja nicht 
anders und die Frauen meiner Familie kochten sehr gut.

3 = Als Kusselgruppen bezeichnet man eine Baumreihe mit Sträuchern.

Meine Mutter war eine interessierte und freundliche Frau.
Sie war meist mit einem Lächeln im Gesicht zu sehen. Ich lernte es jedoch auch schon so, dass sie 
der Arbeit verpflichtet war. Mein Vater war relativ wechselhaft. Teils streng, jedoch von Zeit zu Zeit  
mit einer guten Miene zu sehen. Oder er war sehr ruhig. Wenn er, wie mir heute bewusst wird,  
überhaupt da war.
Dennoch kann ich mich auch daran erinnern, dass er ab und an mit einem Lächeln aufstand.
Ob das mir galt, weiß ich nicht. Ich kann mich auch leider nicht daran erinnern, dass er oder meine 
Mutter  mit  mir  gespielt  oder  sich  mit  mir  beschäftigt  hatten,  was  ich  hier  nicht  als  Urteil 
aussprechen möchte, sondern als Reflektion, um die Zusammenhänge meiner Psyche verständlich 
machen zu können, die sich durch eben solche Gegebenheiten erschließen lässt. Ich gebe lediglich 
die Erzählung ohne Nachrede aus meiner Vergangenheit wieder.

Auch herrschte eine gewisse Unordnung in dem Haus. Ich legte anfangs keinen großen Wert auf 
Ordnung, da ich sie ebenfalls als Kind stets vernachlässigte.
Ich weiß nur noch, dass mir bei meinem Heranwachsen diese Situation nicht mehr gefiel und sogar 
sehr unangenehm wurde.

Ich war zudem sehr schüchtern und konnte nicht aus mir heraus. Ich hatte oft Angst vor Situationen,  
in denen meine Person in den Vordergrund gestellt wurde.
Mein Selbstbewusstsein war stets blockiert und daher traute ich mir nichts zu. Oft beobachtete ich, 
dass  viele  in  meiner  Familie  was  erschaffen  konnten,  wie  Instrumente  spielen,  etwas  bauen, 
zeichnen oder etwa etwas herstellen. Manchmal fühlte ich mich wie das fünfte Rad am Wagen.
Ich spürte den Halt der Familie, der mir sehr wichtig war, doch konnte ich mich durch mein junges  
Dasein nicht so einbringen und hielt mich daher meist zurück. Was wollte ich kleiner Pimpf nur da 
draußen in der großen weiten Welt? Ich fühlte mich unscheinbar und reduzierte mich ständig selbst.
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Manchmal versteckte ich mich, aus mir noch heute unerklärlichen Gründen der Angst, unter einem 
Tisch im Wäscheraum. Dort lag alles kreuz und quer. Das war meine Schutzzone. Ich weiß auch  
noch, dass ich lange Zeit Daumen lutschte und Fingernägel knabberte. Dieses Ventil hatte sicherlich 
eine  beruhigende  Wirkung  auf  mich,  wie  ich  es  heute  interpretiere  und  deute.  Die 
ausschlaggebenden Gründe für all das sind mir leider nicht mehr bewusst oder in Erinnerung, doch 
lassen  sich  die  Splitter  im  weiteren  Verlauf  aufzeigen,  welche  diese  Ereignisse  mitunter 
verursachten.

Denn heute verstehe ich die Hintergründe dieser ganzen Ereignisse. Daher konnte ich nach langem 
Warten erkennen, warum das eine zum anderen führte, und habe für mich anerkannt, dass egal, was 
geschah, es eben so war, um heute so zu sein, damit ich all das mit Dir teilen und verstehen darf!  
Ich konnte aus allem meine Lehre und deren Erkenntnis ziehen.
Worauf ich natürlich noch im Einzelnen im Laufe dieser Geschichte kommen werde.

Heute, mit dem Wissen, dass die meisten Traumata zu meiner Vergangenheit gehörten wie Schuhe, 
die ich einst trug, war jedoch mitunter von der eigenen innerer Arbeit abhängig, sich daraus befreien 
zu wollen und sich von diesem Leid lösen zu können, ist im Rückblick ein wundervoller befreiender 
Zustand, sich wieder die menschlichen Möglichkeiten durch z. B. Gefühle oder Fülle zurück holen 
zu können, was einen zu lange verwehrt blieb und verschloss!
Ich  bin  damit  noch  nicht  am  Ende  der  liebevollen  Erkenntnis  und  Aufbereitung  meiner 
Vergangenheit. Ich kämpfe mich allein hindurch, ohne willentlichen Lehrer oder Mentor, was mir 
jedoch  so  die  Möglichkeit  bot,  alle  Erfahrungen  und  Gegebenheiten,  ohne  anderes  Zutun, 
anzunehmen und auf mich selbst anwenden zu können.

Zumindest ohne Menschen mit deren Aufgabe an meiner Seite, mich wieder selbst zu finden.
Denn ohne nahezu jeden von Euch, der mein Leben streifte, wäre ich heute nicht so mit diesen 
Anteilen, die ich mir bei jenen Begegnungen herausziehen konnte oder durfte.
Ich danke Jedem für diese Art Hilfe! ♥

Gründe  dafür  sind,  dass  die  Meinungen  und  Einschätzung  Dritter,  deren  Wahrnehmung  ihres 
Weltbildes aus schulmedizinischer Sicht mit meiner Wahrnehmung weder identisch noch sich mit 
dem psychologischen Hintergrund,  dem ICD-10 … (= internationale  Klassifikation psychischer 
Störungen > WHO) … im Einklang verhalten, was eindeutig nicht zu einer Lösung meiner/unserer 
mindestens psychischen Benachteiligungen führt.  Das erschaffene System auf dieser  Erde passt 
wahrlich nicht zu unser aller Sein und Natur!

Betrachtet man sich heute z. B. die Begabung eines hochsensiblen Menschen (= HSP), welcher sehr 
für seine Umwelt empfänglich ist, in nahezu alle Situationen hineinfühlen kann, die ihm direkt, aber 
auch über TV o. Ä. zukommen.
Der,  der  in  Mimik,  Körpersprache und Gefühlszustände,  aber  auch durch kleinste  Nuance sein 
Gegenüber  und  dessen  Charakteristik  erkennen,  aber  auch  deuten  kann,  sowie  viele  weitere 
„Vorteile“ in sich trägt, um Zusammenhänge auf geistiger, aber auch auf statischer weltlicher Ebene  
auf seine Art und Weise annimmt und sie so für sich „um- und übersetzt“, um daraus Verständnis,  
Weitsicht und deren Verwobenheit einer Gegebenheit erkennt, die durch das Einfühlen und deren 
Empathie in der heutigen monotonen und automatisierten Masse zu oft unerkannt untergeht, doch 
stets mit deren emotionalen Belangen verbunden ist.
Diese Möglichkeit nutze ich nun seit einiger Zeit wissentlich und bewusst wieder, nachdem ich sie  
von Masken,  Programmen und Identitätsstörungen sowie Komplexen und Ängsten befreite  und 
mich darin, in deren Empfindung, wiederfand und nun dadurch die Welt und uns Menschen wieder 
besser verstehe durch deren Anbindung.
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Wäre nicht  die  Masse  „normal“  und die  „Außergewöhnlichen“ eine  Minderheit,  würde es  sich 
andersherum zutragen, könnte der Mensch eventuell einen einfacheren Zugang zu seiner geistigen 
und physischen Natur und dem Schmerz finden, der uns belegt, möchte ich sagen.

Das ist mitunter das Problem!

Da hilft auch keine Medizin!

Kinder  sollte  man  liebevoll  und  mit  Güte  auf  Augenhöhe  sowie  mit  Respekt  bei  ihrem 
Heranwachsen unterstützen … (= wie man eine Pflanze ziehen kann.  Umgangssprachlich:  „Du 
darfst und ich lasse Dir den Raum und die Zeit, die Du benötigst!“) …, jedoch nicht erdrückend 
erziehen (= das Wachstum der Pflanze benötigt Achtsamkeit,  daher sollte man sie nicht in eine 
Richtung drücken, wie: „Du musst …!“). So ist es auch mit allen anderen Menschen.

Was ich lange Zeit vermisste und nun wieder gefunden habe, ist das Kindsein können und dürfen.
Vor allem das, das sich durch die geistige Freiheit wieder ganz neu seiner Umwelt annehmen kann,  
sie wieder fühlt und mit ihr verbunden sieht, da die Ablenkungen durch Konsum, Stress, Ohnmacht,  
Arbeit, Angst, aber auch Reize durch Nahrung und äußere Einflüsse durch die Bewusstwerdung 
seiner selbst fragmentiert … (= alle gesammelten Informationen, Eindrücke und Gefühle objektiv 
aber bewusst betrachten, sie nun wieder neu und schlüssig zusammenzufügen und aus deren neuen 
betrachteten  Zusammenhänge  und  Bilder  die  Gegebenheiten  über  sich  selbst,  aber  auch  seiner 
Mitmenschen und Umwelt zu verstehen) … wird und sich wieder an seiner einstigen unbeschwerten 
kindlichen Art erfreuen durfte, sich und alles zu erfahren. Ohne Druck über Land, Wiesen und durch 
Wälder zu streichen.

Die Beobachtungen der Pflanzen, der Tiere, der Wolken und die der Menschen. Das Wahrnehmen 
des Windes und die Düfte dieser Natur.  Sowie das wieder Träumen können. Das Lauschen der 
Blätter, der Klänge und das Lachen der Kinder. Die Ruhe wahrnehmen können, die mir die Wälder 
und Tiere geben. Die Freude mit dem Fahrrad durch die Natur zu fahren und die Freiheit dabei zu  
fühlen. Das Sehen der Sterne und des blauen Himmels. Das habe ich wieder gefunden und finde 
mich wieder dort ein. Denn das bringt mir wieder Ruhe, Stille, Freude, Freiheit, das Leben und die 
Liebe zu allem!

Familie und Co.

Ich war am liebsten im Kreise meiner Familie. Trotz allem war sie mein Anker und Rückzugsort.
Ich kann mich noch daran erinnern, dass wir großartige Feiern hatten. Da waren zum einen die 
Familienfeste,  zu denen wir  uns alle  verkleidet  hatten,  wie z.  B.  als  Asiaten,  und kochten das  
jeweilige Essen dazu.
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Zum anderen hatten wir  tolle  Gartenfeten.  Einer meiner Onkel  verkleidete sich als  Neptun.  Es 
wurde ein Holzbalken über den Pool gelegt, auf dem wir uns gegenseitig versuchten, in das Wasser 
zu schmeißen und parallel wurde gegrillt und die Musik hielt alle in Bewegung. Oder auch Fasching 
und Silvester mit seinen Spielen und Zusammenkünften.
Wunderschöne Erinnerungen mit viel Spiel und Gesang. Ich meine dennoch, dass ich mehr die 
Rolle des Beobachters einnahm. Ich war zwar nicht gelähmt, zumindest äußerlich, innerlich jedoch 
durchaus. Auch wenn sie sich alle zu Musik und Ähnlichem bewegen konnten, mir kam das nicht in 
den Sinn, ich fühlte es lieber.

„Was  wohl  die  anderen  von  mir  denken  oder  werde  ich  mich  blamieren?“,  gehörte  zu  den 
pausenlosen  Äußerungen  meines  verstellten  Verstandes,  der  mir  viel  zu  früh  die  wundervollen 
Dinge  verwerte  in  seiner  angsterzeugenden  Wiedergabe.  Das  Gefühl  der  Angst  machte  mich 
bewegungsunfähig. Das Schlimmste zu seiner Zeit war, dass ich sie, die Angst, weder zuordnen 
noch benennen konnte, da deren Wurzeln tief und unentdeckt in mir lagen. Aus den Tagen des 
ersten bis dritten Lebensjahrs konnte ich sie nicht mehr greifen. Doch wirkten sie unterbewusst 
weiter.
Sie stellte sich über die Freude, die ich hätte spüren wollen. Hätte ich verstanden, welche Rolle sie 
in meinem Leben hat, wäre einiges anders gelaufen.

Ich verstand mich mit  jedem Familienmitglied auf  meine  Art  und Weise  gut.  Jedoch hatte  ich  
meinen Cousin. Er war mein Familienfreund. Mit ihm spielte ich gerne. Nicht direkt in den jungen 
Jahren, aber dann mit ca. 10, als es mit Computer und Konsolen begann.
Auch Playmobil, Karten und Brettspiele begleiteten uns eine ganze Zeit lang. Ich fand ihn zudem 
auch amüsant, da er binnen Sekunden seine Ruhe verlor und wöchentlich einen Joy-Stick vor Wut  
zerbrach. Trotz allem konnte ich mit ihm in die Welt der Fantasien eintauchen, indem wir sein 
Interesse der Brett- und Kartenspiele wie zum Beispiel „Das Schwarze Auge“ u. Ä. erforschten.
Mit jedem Familienmitglied fanden sich Ansichten und Interessen, in den jeweiligen Bereichen, die 
meine Aufmerksamkeit ergriffen.
Mein Vater konnte ab und an schon streng wirken. Da er jedoch nicht oft Zuhause war, bezüglich 
der Arbeit und anderer Dinge, war der Kontakt auf einige wenige Augenblicke begrenzt. Ich weiß 
noch, dass er nicht wirklich ein Gespräch mit mir geführt hat. So von Vater zum Sohn.  
An eine weitere Sache kann ich mich auch erinnern. Ich fuhr mit ihm vor langer Zeit einmal in den  
damaligen Osten Deutschlands, da er dort beruflich etwas erledigen sollte. Ob diese Gegebenheit  
von meiner Mutter arrangiert wurde, damit wir uns näherkommen, darf in Betracht gezogen werden. 
Auch hier sind nur noch wenige Fragmente geblieben. Er mochte einiges nicht, wenn er es von uns 
sah oder hörte. Er war dann mit seinem Anliegen sehr direkt mir/uns gegenüber, dies oder jenes sein 
zu lassen.
Aus der heutigen Sicht nehme ich ihm all das nicht übel oder trage es ihm gar nach, jedoch ist zu 
beachten, dass ich ihn gar nicht wirklich kenne, ich weiß nicht viel von ihm, von seinen Ansichten, 
seinem Denken und Fühlen.

Doch das ist nahezu bei allen Menschen so. Es sind nur Masken, ausgesprochene Floskeln 
(= nichtssagende über die inneren Gedanken und Gefühle) und zumeist Oberflächlichkeiten, 
die durch Dritte Gegebenheiten zur Aussprache kommen. Auch sind sie zumeist behaftet mit  
Meinungen oder um Vorteile zu erzielen, dem Wunsch zu gefallen oder seine Mitmenschen 
als Ventil für seinen Kummer zu nutzen.

Ich  kann  nun  einiges  nachvollziehen,  kann  eins  und  eins  zusammenzählen.  Auch  er  hat  eine 
entsprechende  Vergangenheit  und  keinen  Vater  gehabt.  Zudem noch  schmerzende  Einflüsse  in 
seiner Kindheit und ebenso Programme, die ihn dazu machten, wie er jetzt ist. Die fehlende Zeit,  
Aufmerksamkeit, Zärtlichkeit, Liebe oder Ängste, sich zu erkennen und zu entfalten, das Ganze zu 
deuten und zu fühlen, um zu verstehen und um zu heilen, was Schmerz verursachte. Was bringt es 
mir, negative Gedanken und Gefühle mit in das Jetzt zu nehmen? Ich danke auch Dir, dass Du bist! 
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Dafür, dass ich für Dein Sein sein darf. Du bist trotz allem mein Vater. Ich wünsche Dir das Beste, 
da ich weiß, dass Du stets Dein Bestes versucht hast zu geben, in der Wahrnehmung und aus Deiner 
Vergangenheit und deren Ereignissen heraus. (* 20.07.1949   † 06.12.2024)

Meine Mutter war für mich die Frau, die es mir ermöglichte, alles selbst kennenlernen zu dürfen.
Es gab wenig „Nein“ oder ähnliches. Sie erweckte in meiner Kindheit und Jugend schon meine 
Aufmerksamkeit für etwas anderes wie die ausgewogenere Ernährung, den Blick für Geistiges und 
dessen interessante Möglichkeiten.
Ich konnte es damals nur noch nicht greifen oder annehmen, da ich mit dem Strom der Masse und 
seiner Blendung durch das Kopieren von Verhaltensweisen, weiteren Programmen und Hypnose 
schwamm und mich darin wahrnahm.
Auch sie  war  oft  in  einer  ihrer  Arbeiten  wie  Putzen  oder  Bedienen.  Ich  kann mich gut  daran 
erinnern, dass diese Putzarbeit uns bis kurz vor ihrem Tod begleitete. Schon als Kind war ich mit ihr  
Gänge  und  Räume  in  Schulen  oder  Unternehmen  putzen,  damit  sie  schneller  fertig  wurde. 
Hausschuhe gerade hinstellen, Toiletten putzen, Mülleimer leeren, Schmutz vom Boden kratzen, 
Wischeimer  wechseln,  Gänge  und  Treppenhäuser  kehren  sowie  Wischen  und  vieles  mehr  war 
Jahrzehnte gefordert, um Teil an „kleinen“ Annehmlichkeiten zu haben.
Sie  war  zum größten Teil  ihres  Alltags  achtsam,  bewusst  und in  einer  inneren Ruhe gewesen. 
Zudem half und unterstützte sie innerhalb ihrer Kinder, wo sie nur konnte. Auch sie ist durch eine 
unschöne  Vergangenheit  gegangen  und  hat  daraus  ihre  eigene  Art  erhalten,  die  sie  aus  deren 
Erlebnissen formte.
Ich danke auch Dir so sehr für Dein Sein, für unsere verbrachte Zeit und all dem, was ich mir für 
meine heutige Veränderung aus Deinem Sein ziehen durfte!

Sie stand mir stets mit Rat und Tat zur Seite und war einer der sehr wenigen Menschen, die mich 
auf dem Weg der Veränderung begleitet hatten und zudem darin vollkommen akzeptierte.
Auch  möchte  ich  noch  anmerken,  dass  ich  natürlich  durch  ihre  Anwesenheit  bei  meinem 
Erwachsenwerden zudem ganz andere Wertvorstellungen erlangen durfte,  und nicht  nur typisch 
maskuline Interessen für Autos, Gegenstände/Besitz, Fußball, Grillen, Feiern u. a. stereotypischen  
(= feststehende Vorstellung/Klischee/Monoton) gesellschaftlichen Verhaltensmuster verfolgte.
Eben  diese  gängigen  und  anerzogenen  Attribute,  die  man  schon  von  einem  Vater/Mann  oder 
Werbung und TV mit in das gesellschaftliche Lebensprogramm gelegt bekommen kann durch „die 
zivilisierte Norm“.
Ich danke Dir, Mutti, für Dein Sein, Deinen Mut, Deine Achtsamkeit und Hilfsbereitschaft, Deine 
Selbstlosigkeit, Deine Liebe zu mir, ohne Anerkennung dadurch zu erhalten! ♥
Danke, dass Du mich stets verstanden hast und mir die Zeit gabst, mich zu finden. Danke dafür, 
dass Du allzu oft meinen Unmut und das Unverständnis, den eigenen, aber auch den Weltschmerz,  
der Dich und mich auf dieser Reise begleitete, auffingst und mir somit zeigtest, dass Widerstand 
und Betäubungen nur Mauern und Verzögerung erstellen.

Danke, dass Du warst! ♥ (* 18.08.1959   † 27.02.2020)

Meine Geschwister. Es sind drei an der Zahl. Mein Bruder, etwas jünger als ich. Auch er hat einiges 
Unschönes erlebt. Leider hat er an all diesen Folgen bis zum heutigen Tag sehr darunter zu leiden. 
Die Möglichkeit, die mir zuteilwurde, hat er nicht, da Arbeit, ein Haus, Frau, seine wundervollen 
Kinder und dieser ganze Wust drum herum ihm nicht die Zeit, Ruhe und Möglichkeit geben.
Wir haben bedauerlicherweise keinen Kontakt mehr, da auch die Anliegen, die ihn betreffen, und 
mein Wandel noch keinen Raum geben, uns wieder zusammenzufinden.
Jedoch meine ich auch hier: Alles wird gut!
Ich trage ihn in meinem Herzen und das bleibt auch so! Egal, was war, ist und vielleicht kommen 
mag.
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Ja, wir zwei waren wie Pech und Schwefel. Davon 80 % Schwefel. Dennoch konnte ich aus seinem 
Wissen, das er sich in seinem bisherigen Leben angereichert hat, vieles lernen und mitnehmen.
Ob es beim Kochen, beim Hausbau, über Technik oder im Landschaftsbau war, ich konnte mir  
einiges  von  ihm abschauen.  Danke  dafür  und  auch,  dass  Du  mir  stets  eine  große  Fläche  der 
Polarisation botest, sowie dafür, dass Du, wenn es eng wurde, doch da warst. Ich danke Dir mein 
Bruder! ♥
Es berührt mich dennoch sehr, dass Du die Kraft hast, die Dinge aufrechtzuerhalten, die Deinem 
Herzen nahe sind!

Meine größere kleinere Schwester, wie ich es gerne sage, ist mir leider noch fern und fremd.
Ich weiß nicht, warum das so gewesen ist und noch ist. Sie hat es derzeit nicht einfach.
Dennoch haben wir, wenn ein Treffen zustande kommt, ein ruhiges und freundschaftlich verhaltenes 
Verhältnis. Gerade jetzt, an dem Punkt angekommen, dass ich ihr wahrscheinlich mein Wissen über 
die Heilung geben könnte, verschließt sie sich und leidet sehr an Dingen, die ich ihr gerne näher 
erklären würde. Was sie aber leider noch nicht annehmen kann. Doch alles benötigt seine Zeit.
Es wird auch hier seinen Sinn haben, warum es so ist, wie es derzeit ist. Das ganze Leben, wie es  
gerade stattfindet, fühlt sich für fast alle Menschen als im Grunde genommen nicht stimmig, grau,  
leer oder schwer an, die den Hintergrund dessen nicht greifen können, da sie der Meinung sind, 
keine andere Wahl oder Alternative zu haben durch deren Abhängigkeit in diesem Leben. Und diese 
Last  nimmt einem alle Kraft,  Energie und Freude,  können wir sie nicht regulieren,  um falsche 
Gefühlszustände zu befriedigen durch Belohnung und ähnlichem.
Ich danke auch Dir, dass Du bist! ♥
Ich finde es so unglaublich großartig, wie Du kämpfst und weitergehen möchtest!

Dann gibt es da noch meine kleine Schwester. Fast ganz genau 11 Jahre liegen zwischen uns. Zu ihr 
hatte ich eine relativ gute Verbindung. Ein tiefsitzendes Ereignis wird mich mit ihr stets verbinden.  
Sie war ca. zwei Jahre alt. Ich hatte sie an den kleinen Händen und sie stand aufrecht zwischen  
meinen Beinen. Ich saß auf der Couch im Wohnzimmer und hielt sie bei ihren Stehübungen in  
ihrem Strampler.
Unsere Eltern stritten sich in unserer Gegenwart. Da meinte mein Vater zu meiner Mutter, dass er 
sich nun seine Pistole hole, um sich das Leben zu nehmen.
Ich war wie gelähmt!
Ich sagte nichts! Ich war 12 Jahre alt und war der Situation nicht gewachsen. Angst und Ohnmacht 
überkamen mich und ich fühlte mit einem Mal eine große Verantwortung meiner kleinen Schwester 
gegenüber. Solche Ereignisse verbinden im Inneren.
Sie ist trotz allem ein lebensfroher Mensch, der es gelernt hat, unschöne Dinge abprallen lassen zu 
können und dabei ihre Freude und das Lächeln nicht zu verlieren. Danke, dass auch Du bist! ♥
Schön, wie Deine Akzeptanz über die Grenzen der Gesellschaft gehen, um Teil Deiner Gegenwart 
sein zu dürfen, in seiner ganz individuellen Lebensweise, die Du dennoch anerkennst und Dich 
davor nicht verschließt.

Danke, dass ihr alle seid! ♥

Meine Uroma, das Oberhaupt der Familie (sie starb mit 99 Jahren), nahm mich als Kind von Zeit zu 
Zeit mit in ihren Garten an die Pegnitz, wo ich schon in jungen Jahren sehen durfte, wie man sich  
selbst das Gemüse zog. Sie blieb und bleibt mir stets mit einem frommen Lächeln in Erinnerung! 
Was sie alles mitgemacht hat und erleben musste. 2 Kriege und dessen Tote, Flucht, Vertreibung, 
Leid, Sterben, Massenvergewaltigungen, Hunger, Not, Einsamkeit und mehr.
Und doch erhielt  sie  ein glückseliges Lächeln bis  zu ihrem Tode aufrecht,  an der  Freude ihrer 
großen Familie. Danke für diese Liebe und deren Erinnerung!
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Meine Oma (Heute 84) brachte mir die Kirche und den Glauben nahe. Sie ist eine Frau, die ihren 
Platz in der katholischen Kirche mit all ihren Ehrenamtsplätzen gefunden hat. Unermüdlich und 
stets  hilfsbereit,  um  Lücken  zu  schließen.  Bis  zum  heutigen  Tag  opfert  sie  sich  trotz  ihrer  
körperlichen Beschwerden und auch ihrer traurigen Vergangenheit für vieles auf. Wenn ich sie heute 
beobachte, wünsche ich mir oft, dass sie mein jetziges Leben und Denken besser verstehen könnte. 
Sie ist einfach schon zu sehr in ihrer gemachten Welt integriert. Doch wichtig für mich ist, dass ich 
sie darin verstehen kann, um dennoch ein Treffen von Zeit zu Zeit geschehen zu lassen, fernab von 
meiner heutigen Lebensweise und Denke. Sie ist in meinem Leben ein wichtiger Mensch geworden. 
Danke, dass Du bist, und immer für mich da warst! ♥

Mein Opa war ein begnadeter Musiker und Künstler. Bevor er dem Alkohol erlag, kann ich mich 
noch  an  eine  Situation  erinnern,  in  der  er  mir  erklärte,  wie  man  Schattierungen  an  statischen 
Objekten auf dem Papier anbringt. Ich weiß, dass er bei der Restauration der St. Sebald Kirche in  
Nürnberg beteiligt war. Er war meiner Erinnerung nach auch ein sehr ruhiger und in sich gekehrter 
Mensch.

Eine meiner Tanten interessierte mich wegen der Tiere, die sie hielt, hauptsächlich ihrer Pferde.

Hier bei uns, das weiß ich noch, wurde viel, ja sogar sehr viel gesprochen, gelacht und gesungen.
Jeder hatte einen Bereich, der mir die Möglichkeit ließ, in einige Bereiche einzutauchen und mir ein 
Bild daraus zu hinterlassen.  Ich las  einmal,  dass es ein Dorf  brauche,  um einen Menschen die 
Möglichkeiten aufzuzeigen, ihm die Blickwinkel und Erfahrungen durch Gegebenheiten zu geben, 
dass dieser erzogen und erwachsen werden kann.
Ich hatte das nahezu bereits so in dieser Familie.

Urlaube in dem Sinn (= Fliegen, Sterne-Hotel, Strand und Co.), waren für mich/uns als Kind nicht  
bekannt. Ich meine, es waren 2x in Österreich, 1x Ungarn, 2 Wochenende in Frankreich (= Taizé  
und Paris), sowie 2x in der Schweiz bei einem Pfarrer in Logano. Im üblichen verhielt es sich so,  
um  sich  Geld  zu  sparen,  dass  man  von  zu  Hause  aus  alles  was  benötigt  wurde  (=  auch  
Lebensmittel), bereits mitnahm. Und doch möchte ich diese Augenblicke nicht missen. 

Einer meiner Onkel war mir ein Vorbild für seine innere Ruhe sowie die Achtsamkeit bei der Arbeit. 
Durch  ihn  wollte  ich  ebenso  dem  Handwerk  des  Schreiners  nachgehen.  Das  ein  oder  andere 
Praktikum durfte ich mit ihm erfahren.

Ein anderer Onkel war mir Tür und Tor für die Musik.
Ich möchte niemanden auslassen. Jedoch finde ich hier einen schönen Übergang.

Ich danke Euch allen für den Weg, den ich mit durch Euch erfahren und so sehen durfte! ♥

„Es macht uns zwar aus wo wir herkommen, doch entscheiden wir jeden Tag selbst, wer wir sein 
und werden wollen. Meine Familie ist nicht perfekt, aber sie hat mich mit zu dem gemacht, der ich 
nun bin, und hat mir die Möglichkeiten gegeben, die sie nie hatte. Wie auch immer meine Zukunft 

aussehen mag, sie ist unser gemeinsames Vermächtnis.“
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Die Musik: Meine erste große Liebe

Mit das Wichtigste in meinem Leben! Ich wuchs mit ihr auf wie andere die Luft zum Atmen hatten.
Mein Opa war,  wie erwähnt,  ein guter  Musiker.  Er  war  sehr  begabt  mit  einigen Instrumenten. 
Jedoch  nahm  einer  meiner  Onkel  eine  große  Rolle  darin  ein,  seine  Unbeschwertheit  und  das 
Zelebrieren der Musik der 80er-Jahre zum Ausdruck zu bringen, sodass sie bei mir sofort einen 
Platz im Herzen fanden.
Er kannte sich gut aus und hatte/hat einen wundervollen Geschmack, der sich mit meinem deckte. 
Das Träumen und die Möglichkeit, die Musik in all ihren Facetten des Alltages nutzen zu können,  
ist ihm gelungen. Das Singen und dabei Strahlen, brachte ihm eine große Freude und Zufriedenheit. 
Ich selbst fand einen direkten Bezug, sie mit meinen Gefühlen zu verbinden. Bis zum heutigen Tag 
ist sie eine wichtige Grundlage in meinem Leben geblieben!

Das Tanzen blieb mir jedoch (...noch...) verwehrt. Als Kind war ich mit meiner Klasse in einem 
Schullandheim. An einem der Abende war Disco-Nacht angesagt. Ich weiß noch genau, dass ich 
wie so oft im Hintergrund stand und nur beobachtete. Zu einem sehr sanften und entspannten Lied 
wurde ich damals zu einem Tanz von einer Mitschülerin aufgefordert. Ich wollte das nicht, da ich 
dies noch nie vorher tat.
Vor allem schon gleich zweimal nicht vor der ganzen Klasse.
Dazu wollten mich einige der Klassenkameraden auf die Tanzfläche ziehen. Das war es seitdem 
gewesen! Diese Angst durch das Entziehen meiner Würde begleitet mich nun fortan. Ich arbeite 
aber gerade selbst  daran,  da ich nun verstehe,  was diese Gedanken der Angst Wundervolles in  
meinem Leben ausschließen und ausschlossen.

Natürlich schwang ich ab und an mit dem jeweiligen Alkoholspiegel die Hüfte oder gab auch mal 
etwas mehr Körpereinsatz in einer Kneipe. Das ging allerdings nur mit Alkohol. Sehr amüsante 
Ereignisse trugen sich da ab und an zu. Ja, ja, einer der Tage, an dem ich die Fußfesseln vergaß und 
merkte, wie sehr Freude es mir und anderen brachte. Auch hier passt dieser Satz sehr gut dazu:

„Hinter jeder Angst verbirgt sich etwas Wundervolles!“

Nun habe ich es  mir  in  den Kopf  gesetzt,  zu  gegebener  Zeit,  das  Gitarrenspielen zu erlernen.  
Derzeit finde ich aufgrund der inneren Arbeit und dem hier entstehenden Buch jedoch nicht die Zeit 
dazu.
Das ist  ein Traum den ich mir gerne erfüllen und leben möchte.  Das Singen, eine Gitarre und 
Saxophon, ein wundervolles Lied und vielleicht sogar eine kleine Band. Man wird sehen, wie es 
sich fügt und ereignet.
Ich  genieße  diesen  Gedanken,  wenn  ich  die  Fesseln  der  Starrheit  zerreiße  und  die  damit 
zusammenhängende Angst in die Arme nehme, um mich von ihr zu gegebener Zeit verabschieden 
zu dürfen.

Ich ziehe derzeit, und zog zu jeder Zeit meiner Vergangenheit, sehr viel aus den Liedern, den Texten 
oder einfach nur den Rhythmen und der Melodie. Von Klassik, über Rock und Pop, Rap sowie 
elektrischer Musik, von langsam bis schnell.
Auch  wenn  ich  nicht  verstand,  was  sie  sangen,  fühlte  ich  durch  eine  Art  Interpretation  etwas 
Eigenes, das mir immer wieder die Kraft der Liebe durch die Musik aufrechterhielt! Sie bewirkt,  
mich in einen Gefühlszustand zu versetzen, der mich mich selbst spüren lässt.
Ich konnte so überall die Gefühle verspüren, die ich im Außen so hätte nicht verknüpfen können.
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Ich  danke  allen Künstlern  für  ihre  Arbeit  und  jedem  Einzelnen  für  seine  Wiedergabe  dieser 
Meisterwerke!

Nachwort: Ich war in meinem Leben leider nie groß auf Konzerten, bis auf Joe Cocker, Estas Tonne  
und Jon Bon Jovi. Doch 2019 fand ich die Möglichkeit zu einigen Konzerten von Künstlern zu 
gehen, die mich seit meiner Kindheit an begleiteten: Phil Collins, a-ha, Sting und Xavier Naidoo.
Ich verpasste leider Chris de Burgh und Michael Bolton und natürlich sehr, sehr viele andere. Doch 
die Energie auf diesen Konzerten war so unglaublich! Wir werden sehen, wie es sich in der Zukunft 
verhält.

Dankeschön! ♥

„Ein guter Morgen beginnt, wenn … die Sonne in mein Zimmerfenster scheint und ich den Gesang 
der Vögel wahrnehmen darf. Ich mir einen wundervollen Tee mache und ruhige, wunderschöne 
klassische Musik anhören kann mit Blick nach außen!“

2X1) Quelle: Lied: YouTube: https://youtu.be/y0C7ZoSCaiY , oder; Mozart: Clarinet Concerto In A 
Major, K622 (Adagio)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/2X1%29-Mozart---Clarinet-Concerto-In-A-major
%2C-K622-%28Adagio%29:e?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG
Oder: https://t.me/Freiheit369/3 

Zitate:
„Die Musik drückt das aus, was nicht gesagt werden kann und worüber zu

schweigen unmöglich ist.“
— Victor Hugo

„Die Musik spricht für sich allein. Vorausgesetzt, wir geben ihr eine Chance.“
— Yehudi Menuhin

„Ich kann den Geist der Musik nicht anders fassen als in Liebe.“
— Richard Wagner

„Als Musiker sind wir in der Lage, das Herz der Zuhörer zu berühren.“
— Spencer W. Kimball
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3. Kapitel

Meine Kindheit und dessen Prägungen

Erinnerungen kommen und gehen. Doch langsam, nach und nach, kommen wieder einige Bilder,  
Ereignisse  oder  Eindrücke  sowie  Gefühle,  die  ich  als  Kind  wahrnehmen  durfte.  In  diesem 
Augenblick übermannt es mich wie ein Zauber, der nur das Schöne wieder preisgibt, das ich zu 
seiner Zeit erfahren und fühlen konnte. Manchmal ist es auch eine Frau, die an mir vorübergeht, die 
ein bestimmtes Parfum trägt, das tief in mir verankerte Erinnerungen wieder aufkommen lässt.
Das  fasziniert  und  begeistert  mich  sehr  in  diesem  Moment.  Auch  wenn  ich  in  Ruhe  und 
Unbeschwertheit  den  Augenblick  nutze,  überkommen  mich  mittlerweile  wieder  einige  schöne 
Erinnerungen aus Kindheit und Jugend.
Auf meiner Reise durch das Leben habe ich schon davon gehört, dass für sehr viele Menschen, die 
unschöne Ereignisse erfahren haben, eine Schutzfunktion einsetzt, die eine zarte Kinderseele davor 
bewahrt, noch mehr an traurigen Momenten mit in die Zukunft zu nehmen. Und daher, wenn es das 
Unterbewusstsein leisten kann, sie diese tief vergräbt oder/und ein Trauma dadurch entsteht.
Auch wird durch diese Einschnitte der Ego-Verstandesanteil geformt, und Widerstand, Unsicherheit 
sowie Angst verdrängen den Anteil, der als Lebensfreude und geistige Freiheit bekannt ist.
Kinder müssen da durch, da sie sich nicht in einer anderen Art und Weise wehren können, so vieles 
zu ertragen. Sie sind der stillen Verzweiflung, der Wut, der Einsamkeit,  dem Stress und dessen 
Hektik, der Leere und dem Mangel, der Angst, dem Alkohol und anderen Süchten, der Erschöpfung, 
der psychischen Drangsal, der Überforderung, der Unbewusstheit, der Orientierungslosigkeit sowie 
Identifikationslosigkeit  und  der  Ungerechtigkeit,  die  zu  viele  Erwachsene  (er)leben  und  fühlen 
müssen, förmlich ausgeliefert. Auch durch diese zum Teil unbewusste Weitergabe der Erwachsenen 
den Kindern gegenüber, durch deren Unzufriedenheit, manifestiert sich eine Spaltung, die später zu 
einer  Trennung  in  der  eigenen  Familie  führen  kann  (=  die  Spaltung  des  Urvertrauens  durch 
Ablehnung und Verzicht auf Liebe und Nähe).
Was passiert durch diese unnatürliche Lebensweise, die wir Leben nennen? Sie entzweit uns, macht 
uns einsam und schwach, trennt was zusammengehört, trägt Unordnung in der Gemeinschaft der 
Menschen durch deren neue Mode des Besitzes oder des Geldes,  die  wiederum zu Neid,  Gier, 
Habsucht, Lüge, Enttäuschung und Verrat miteinander/untereinander führen.
Doch  wir  haben  uns  durch  Annahme daran  gewöhnt,  die  Gefühle  stets  zu  verdrängen  und  zu 
betäuben, da es einfacher ist,  sie wegzuschieben, als sie durch Verständnis und ihre Erkenntnis 
wieder anzunehmen und wieder im Leben der Familie und auf sich selbst anzuwenden, für die 
Gemeinschaft und deren Wichtigkeit.
Ich tat mich anfangs sehr schwer, an diese Erinnerungen heranzukommen. Trotzdem benötigte ich 
sie  nun,  um die  innere  Arbeit  an  mir  in  den verdrängten  Tiefen  zu  beginnen.  Da es  mir  sehr 
schwergefallen ist und mir viel zu viel verloren ging, wand ich ein Wundermittel an, um Ereignisse, 
die  nicht  zu  greifen  waren  und  Schmerz  in  sich  trugen,  dennoch  aufzuarbeiten  und  somit 
loszulassen durch die Anwendung der bedingungslosen Vergebung!

„Vergeben ist ein anderes Wort für Freiheit.“

Es ist einfach zu viel passiert. Ich war manchmal wie gelähmt im Umgang mit Menschen, da ich 
diese Schutzwand errichtete, um nicht noch mehr negative Erfahrungen und schmerzliche Gefühle 
erfahren  zu  müssen.  Ich  habe  es  durch  das  Verhalten  der  Erwachsenen  und  der  Gesellschaft 
schließlich nicht  anders  gelernt  oder  es  abschauen können,  als  fast  alles  unter  den Teppich zu 
kehren und darüber zu schweigen. Ich kam damit nicht zurecht! Streit, Ohnmacht, Verzweiflung, 
Trauer, Unmut, Erschöpfung und ein angebliches Leben, das aufzeigen sollte, wie stark man doch 
ist. So lernte ich, all das tief in mich hineinzufressen.
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Ich brauche Dir nicht erklären, welche Auswirkungen das auf eine Kinderpsyche und deren Seele 
und Verlauf  im Leben bilden  kann und wird.  Ich  trug  und trage  bis  zum heutigen Tag einige  
Traumata4 mit mir durch das Leben. Einige wissentlich und einige unwissentlich. Doch wirkten sie 
alle in Ihren Bereichen und versperrten mir mein Wachstum.

Quelle:  Buch:  Trauma verstehen,  bearbeiten,  überwinden,  von:  Luise  Reddemann und Cornelia 
Dehner-Rau, ISBN: 9783432111049

Zum Buch:
– Durch Trauma wachsen –  
Traumatische Erlebnisse können sehr vielfältig sein: von schweren kindlichen Verlusterfahrungen 
bis zu sexualisierter Gewalt. Viele Betroffene leiden lange an den Folgen dieser extrem belastenden 
seelischen  Erfahrungen.  Sie  wollen  sich  vor  allem wieder  geborgen  fühlen  und  die  quälenden 
Erinnerungen hinter  sich  lassen.  Die  gezielten  Methoden der  modernen Traumatherapie  helfen, 
neues Zutrauen zu sich und anderen zu entwickeln.

 Selbstheilung: Aktivieren Sie Ihre erstaunlichen Kräfte der Regeneration.
 Resilienz: Mit den speziell entwickelten Übungen erhöhen Sie Ihre Widerstandskraft 

gegenüber den Stürmen des Lebens.
 Hilfe: Entdecken Sie Ihre Ressourcen durch Körperübungen und Gedankenreisen.

-----

Quelle: Buch: Das verlassene Kind. Gefühlsverletzungen aus der Kindheit erkennen und heilen, 
von: Dr. med. Daniel Dufour, ISBN: 9783863740474

Zum Buch:
Viele Menschen haben Angst davor, sich irgendwann allein wiederzufinden - im Stich gelassen von 
ihren Lebenspartnern, ihrer Familie, ihren Freunden. Sie tun sich schwer, Bindungen aufzubauen, 
torpedieren  bestehende  Beziehungen  und  zeigen  oftmals  Symptome  wie  Beklemmungen, 
Panikattacken, körperliche Beschwerden, Alkoholprobleme usw.
In zahlreichen Fällen steht die übermächtige Angst vor dem Verlassenwerden in Zusammenhang mit 
frühkindlichen  Erfahrungen:  Oft  wurde  eine  Person  als  Kind  oder  sogar  schon  als  Säugling 
„verlassen“, fühlte sich im Stich gelassen, vernachlässigt, nicht geliebt - und in der Folge auch gar 
nicht mehr wert, geliebt zu werden.
Sich von solch tiefsitzenden Wunden zu erholen, braucht Zeit und Hilfe. Daniel Dufour praktiziert 
die  Abkehr  vom EGO und seinen Zwängen und kehrt  dazu das  EGO um:  So ist  die  „OGE“-
Methode entstanden, die Betroffenen hilft, ihre unterdrückten Gefühle zu erkennen und auszuloten, 
sich mit dem inneren Selbst vertraut zu machen und körperlich wie mental zu heilen.
Mit Leben erfüllt wird diese Methode durch differenzierte Fallbeispiele, die für interessierte Laien 
und sogar Therapeuten ganz neue Denkansätze bieten.
-----

Für weiteres Interesse ein weiteres Buch:
Posttraumatische Belastungsstörung – Vom Überleben zu neuem Leben – Mängelexemplar, von: 
Pete Walker, ISBN: 3962570756

Oder:
Quelle: https://www.traumaheilung.de/was-ist-ein-trauma-2/, oder; Traumaheilung.de, Was ist ein 
Trauma?

4 = Ein Traumata ist eine starke psychische Erschütterung, die im Unterbewusstsein noch lange wirksam ist und durch 
ein Schockerlebnis uns nicht tiefgründig bewusst erreicht und dieses auch nicht als solches zu erkennen lässt, da diese  
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Ereignisse nicht von menschlicher Natur aus herstammen. Dabei spielt das Erlebnis keinen Schweregrad. Jeder Mensch 
empfindet anders Schock, Schmerz und Angst in all seinen Gegebenheiten, wie sie uns Menschen heute treffen. Zudem  
können Tiere durch ihr weiterhin aufrechtes Gemeinschaftsgefüge in deren Herde kein Trauma aufweisen, da nach 
schwierigen  Situationen  (einer  Jagd)  der  Kontakt  untereinander  unmittelbar  sofort  wieder  auf  körperlicher  Ebene  
stattfindet (sie berühren sich durch das gegenseitige Abstreifen, das aufzeigt, dass die Gemeinschaft noch geschlossen  
besteht).
Anders  als  bei  uns  Menschen!  Dort  treten  psychische  Abnormalitäten  in  Form  von  psychischen  Belastungen/ 
Krankheiten auf, die wir nicht kennen in unserer Gefühlswelt und sie weder greifen noch verarbeiten können, da uns 
das Wissen, das Verständnis, die Nähe und der Austausch zu unserer Familie oder Mitmenschen auf emotionaler Ebene  
abhandengekommen ist und fehlt durch die gesellschaftliche Trennung und deren Werteumstellung.
Der Mensch fällt somit in ein nicht zu benennendes Leid durch Mangel, was ihn unterbewusst dauerhaft greift und  
formt, durch das Verwehren dieser Aufarbeitung. Dieses wiederum führt zu geistigen Verhärtungen, die durch weitere  
Einflüsse nicht mehr zu verstehen sind, jedoch in unserem Sozialgefüge und dem Geist  starke unbewusste Spuren 
hinterlässt!

Hierzu ein sehr interessanter Beitrag, der nicht nur das heute missglückte Erfahrene in ein Trauma transformieren kann,  
sondern die Weitergabe von traumatischen Ereignissen und deren entartetes Verhalten durch diesen Eingriff aus der  
Vergangenheit, die generationenübergreifend in das Verhaltensbild des Menschen und dessen Nachkommen unbewusst  
übertragen werden kann/wird.

3X1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/pmJwEZ-mu4M, oder; Transgenerationale Weitergabe von Traumatisierungen 
und ihre Folgen für die psychische Gesundheit
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X1%29-Transgenerationale-Weitergabe-von-Traumatisierungen-und-
ihre-Folgen-f%C3%BCr-die-psychische-Gesundheit:b?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

> Etwas zum Inhalt:
Im Rahmen der Fachtagung des Bündnisses gegen Depression Hannover „Was war? Was ist? Was bleibt? 
Traumata und Depression“ am 03. November 2021 spricht Prof. Dr. Angela Moré, Gottfried Wilhelm Leibniz 
Universität Hannover, über die transgenerationale Weitergabe von Traumatisierungen und ihre Folgen für die 
psychische Gesundheit. Manuskript des Vortrags: 
www.gesundheit-nds.de/index.php/veranstaltungen/dokumentationen/1742-was-war-was-ist-was-bleibt

„Das Leben sollte wie ein schöner Traum erscheinen, nicht zu einem Trauma werden.“
— D. S. B.  (=>  Dominic S. Brosi)

Auch wenn es sich so leicht und schön anhört, wie und wo ich aufgewachsen bin, waren es jedoch 
nur meist  materielle Ansichtsweisen,  die sicherlich in meinem Fall  starke Risse hatten,  die das 
Außen  herum  aufschönten,  nachdem  die  Familie  sich  nach  und  nach  entzweite  in  ihrer  einst  
unantastbaren Gemeinschaft. Jedoch blieb in allen Veränderungen das Gefühl der Ungeliebtheit und 
Einsamkeit. Lachen und Freude ja, aber keine Liebe oder deren Gefühle. Zumindest nicht so, wie 
ich sie als Kind geistig empfand oder fühlen und spüren hätte wollen.

Heute bin ich mir im Klaren darüber, warum ich so sehr nach dem Gefühl der Liebe aus war/bin.
Die Sinnlichkeit darin fühlen zu können, sie ist eine so tiefe Verbindung der Menschlichkeit, die der  
Antrieb meines und unseres Seins erst ermöglicht!
Jedoch kann ich mich nicht daran erinnern, sie in diesem Maß erhalten zu haben. Ich fühlte sie 
irgendwo  in  mir  durch  die  Musik  und  deren  Emotionen  oder  durch  andere  auch  elementare 
Erlebnisse in der Natur, dennoch blieb sie mir in ihrer Sinnlichkeit fern. Ich sah sie auch sehr selten 
in der Gesellschaft oder anderswo, wo Menschen oder auch Familien zusammenkamen.
Nein, eins wurde mir klar, ich bin wahrlich nicht der Einzige, dem dieses so wichtige Bedürfnis 
fehlt. Über 90 % der Menschen werden es heute nach Beobachtungen und Recherchen sein.
Was machte es aus mir? Zumindest nur diese eine wichtige Situation der fehlenden Sinnlichkeit der 
Liebe?

Ich wurde egoistisch, um diese Leere irgendwie anders zu füllen und zu befriedigen. Ich hetzte 
durch das Leben auf der Suche nach ihr! Ich „verliebte“ mich, um sie in dieser Bindung/Beziehung 
oder in deren „Besitz“ zu finden.
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Ich war darauf aus, dass ich Liebe und Aufmerksamkeit bekam.
Wir sind im Grunde alle auf der Suche nach Liebe, Wertschätzung und Berührung. Dazu noch der 
Hunger der Anerkennung, der uns begleitet, um sich gesehen5 und wahrgenommen zu fühlen.

5 = Was meine ich mit gesehen werden? Heute ist es zumeist so, dass sich der Mensch nicht einmal mehr gegenseitig in  
die Augen blickt, egal wie oder wo. Doch das meine ich längst nicht damit. Mit: „Ich sehe Dich!“, meine ich, dass ich  
mein Gegenüber natürlich mitunter auch anschaue, jedoch in seiner Haltung, Gestalt, Mimik und seinen Augen seinen 
Gefühlszustand wahrnehme und ihn dadurch mit Güte, Empathie und Menschlichkeit in seiner Wahrheit und Tiefe  
erkennen kann und darf. Fern ab von Masken und deren Schauspiel. Um gesehen zu werden, benötigt es weniger Worte,  
um den Respekt zu erhalten, mich einem Mitmenschen öffnen zu können, ohne die Angst und die Scham, sich eventuell  
als verletzlich oder schwach zu zeigen.
Viele Menschen unterhalten sich einige Zeit, ohne nur einmal für einige wenige Augenblicke den gegenseitigen Blick 
zu halten. Das zeigt unterschwellig und unbewusst auf, sich vor dem Gegenüber zu verschließen, und seine Angst o. Ä. 
zu verbergen.
Das wiederum ist ein Barometer dafür, wie sehr die einstige Nähe der Menschheit entartet ist.

Doch werden diese Mängel durch die ausgenutzt, die sie erzeugen, um den Versuch anderweitig 
industriell auch durch Materialismus zu füllen und somit zu instrumentalisieren.
Doch können sie es nicht!  Es entsteht dadurch ein niemals endender Kreislauf,  welcher jedoch 
unglaubliche  Spuren  hinterlässt.  Denn  dieser  Mangel  bleibt  bestehen,  da  er  nur  emotional  auf 
geistiger Ebene gefüllt werden möchte und kann.
Daher werden die Laufbänder nie zur Ruhe kommen, da der menschliche Geist nicht zur Ruhe 
kommt. Diese Suche und dieser Mangel können sich in einem Menschen so sehr verhärten, dass sie  
zu  Wut,  Selbstsucht  oder  -hass,  Gier  und  Anhäufung  von  Dingen,  Einsamkeit  und  Neid  u.  a. 
mutieren können, sollten wir kein befriedigendes Ventil für diesen Mangel finden. Und das, wo wir 
uns mit dieser erzeugten oberflächlichen Gesellschaft mehr identifizieren als mit dem Leben, dem 
Gefühl und der Gemeinschaft des Lebens und deren Liebe!

Ich war gierig nach Liebe! Doch wo war sie?
Und noch wichtiger, was ist sie?

Ist sie im Essen? In Süßem? In der Mitteilung, etwas besser zu sein als andere (= Klassen- und  
Statusdenken, Titel)? Finde ich sie in meiner Selbstverliebtheit? In mehr Geld? Oder verbarg sie 
sich in den Süchten? Ist Liebe in sexuellen Kontakten und deren Lust zu finden, auch wenn sie nicht 
durch Sinnlichkeit, Magnetismus und Bewusstheit stattfindet?

Ich fand sie nie!
Natürlich nicht!  Wie sollte  ich sie  auch finden,  wenn sie  in unserer  Gesellschaft  entzogen und 
unkenntlich gemacht wurde? Ich war viel zu sehr auf der Suche im Außen, anstelle in mir selbst 
diese Quelle wieder zu erschließen.

Mein inneres Kind schrie nach Zärtlichkeit,  Gemeinschaft,  Freude,  Berührung, Aufmerksamkeit 
und Liebe in jeglicher Art. U. a. „Das hast Du aber gut gemacht!“; „Ich liebe Dich!“; „Du bist ein 
wundervolles Kind!“; „Ich bin so dankbar, dass Du bist!“ und vieles mehr.
Lebenswichtige Sätze,  die  ein Kind hören sollte.  Niemand konnte mir  das zu einem Geschenk 
machen,  da  sie  alle  ihrer  Bürde des  Lebens  bestreiten müssen und es  ihnen die  Sicht  auf  das 
Menschsein und all ihren Eventualitäten nahm.

Tiefe Einsamkeit überkam mich! Sie machte mich menschlich still und seelisch leise.
Ich konnte die Liebe und die damit verbundene Freude und Wärme nicht fühlen. Mein Herz konnte 
sich nicht zeigen und wurde durch die Angst in all ihren Bereichen immer mehr begraben.
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Somit bildete ich sehr unbewusst meinen Ego-Verstand aus und fütterte es aus diesen schlimmen 
Ereignissen der Getrenntheit, der Angst und der Fremdheit an allem, was nicht mit meinem Gefühl 
der Sinnlichkeit zusammenpasste.
Und dieser Geselle (= Verstand/Ego) machte mir das Leben erst recht zu einer Einbahnstraße!
In  jeglicher  Situation,  die  mir  widerfuhr,  nährte  ich  seine  Vormachtstellung  und  Meinung, 
Beurteilung und Einschätzungen.
Und wahrlich, meine wie die oben geschilderte Vergangenheit war nicht Freiheit, Liebe und Freude,  
sondern  mein  Ego  bekam täglich  Schaufelladungen  an  Angst,  Verzweiflung,  Pein,  Einsamkeit,  
Ohnmacht, Fehlerhaftigkeit, seelischem Schmerz, Komplexe u. v. m.
Er hielt mich entweder in der Vergangenheit, in der sich diese unguten Ereignisse zu trugen oder  
erstellte mir eine Zukunft,  welche aus diesen Erfahrungen, Vorgaben, Meinungen, Ängsten und 
Prognosen der Vergangenheit eine fiktive Zukunft und sein fiktives Szenario daraus zu erstellen, die  
jedoch geistige Mauern in Form von noch mehr Angst anstelle von Brücken erzeugte.
Im „Hier und Jetzt“ sein zu dürfen, um das eigene „Sein und Selbst“ zu fühlen, verschwammen und 
verschwand mit nahezu jedem Tag dieser Lebensweise mehr, in dem andere Werte einen Mehrwert 
erhielten als die Freude mit- und untereinander.

Ich sprach nicht davon, mit wem auch? Wie auch und über was? Und vor allem, welche Worte sollte 
ich für das verwenden, was ich selbst nicht verstand? Die Gesellschaft hat wenig Raum und Worte 
für  diesen Schmerz und deren Aussagen.  Auch kennen zu viele  die  Worte  über  Gedanken und 
Gefühle, sie auszudrücken, um verstanden zu werden nicht, oder finden den Mut, Liebevolles und 
wahrhaftiges wiederzugeben. Ich kannte nur das, wie der ein oder andere es kennt, in den Arm 
genommen zu werden, um gesagt zu bekommen: „Ich hab Dich doch lieb, mein Bub!“ 

Ich spreche von einer Anerkennung als Kind! Vom Gesehen werden und nicht zu einem Objekt der 
Begierde Dritter zu werden, die einem ein Trostpflaster durch solche Sätze setzen, wo grundlegende 
Nähe und Offenheit gefordert wären.
Eben auf Augenhöhe zu sein mit allen anderen, die mich wahrnehmen und meinen Wunsch hören 
und anerkennen.

Oder erzogen zu werden,  mit  den Schmerzen,  Ängsten und Programmen der Erwachsenen,  die 
selbst  in einem Tunnel der inneren Leere keinen Weg mehr herausfanden, da sie sich lediglich 
eingefunden haben und sich diesen Platz nun durch künstliche Verhaltensweisen anzupassen.
Sie, die ebenso ein kleines Kind anpassen sollen, ohne dessen Wunsch zu beachten, frei nach dessen 
Natur sich und das Leben zu erfahren. Was tun sie mittlerweile die Kinder, um auf irgendeine Art 
und Weise gesehen zu werden? Um gleichwertig zu sein? Um geliebt zu werden?
Um zu spüren, was soziale Interaktionen zwischen Menschen bedeuten?
Ein Kind versucht ständig die Nähe, die geistige Wärme, Geborgenheit und Liebe zu erhalten, die 
es kennt, bei dem Heranwachsen im Mutterleib und seiner Intuition! Und direkt nach der Geburt ist 
das alles durch Schockzustände entfernt worden. Alles ist so laut! So hell! So kalt und trist!
So schnell und hektisch! So weit weg und irgendwo leblos!

Natürlich  hatte  ich  Komplexe  aus  fiktiven  Ängsten  und  Herabsetzungen  dieser  Neuzeit  mit 
Menschen  in  ein  Gespräch  zu  gehen,  das  Gefühle  und  Tiefgang  aufweist  durch  die  ständige 
Unverbundenheit zu- und füreinander.
Gleich gar nicht kamen Berührungen oder herzliche Umarmungen in Frage. Wenn dann nur ein 
steriles „Hallo“ oder ein Händedrücken und ein schauspielerisches Lächeln, um angenommen zu 
werden in deren „Herde“. Eine fremde und ferne Umarmung war ab und an zu verzeichnen.
Doch die Sinnlichkeit, Wärme und Wahrheit darin war verloren gegangen.
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Wo,  wer  und  wann  sprechen  Menschen  noch  über  ihre  Gefühle,  ohne  sich  unterschwellig  zu 
rechtfertigen oder eine Opferrolle und ein Feindbild zu erzeugen? Heute wird das doch auch als 
Schwäche angesehen … 
> Blockierende falsch ausgelegte Zitate und ihre Blockaden: „Ein Indianer kennt keinen Schmerz! <
…, wenn es überhaupt versucht wird, sich auszudrücken in seiner Not.
Und wenn, dann finden wir keine Worte, da wir die Ursache dessen überhaupt nicht greifen können.
Ich verhärtete in innerer Einsamkeit ohne Berührung, Liebe und Familie.
Denn das, was ich an Worten für meine Gefühle in mir trug, konnte ich niemandem sagen, hatte ich 
stets das Gefühl.
Später  empfand  ich  mich  als  Hülle.  Einem  Zombie  gleichkommend,  dessen  Aufgabe  der 
Menschlichkeit verloren ging und der nun lediglich funktioniert durch Programmierung mehrerer 
anerzogener  Meinungen,  Masken  und  Verhaltensmuster,  die  durch  die  auferlegte  Abhängigkeit 
einen Zwang erstellten, der mit einem Suchtgefühl gleichzusetzen war, diese künstliche Anbindung 
an all die nahe gebrachten entarteten Umstände dieser Fiktion eines Lebens aufrechtzuerhalten, um 
äußerlich  einen  „Menschen“  darzustellen,  doch  innerlich  seinen  Pfad  verließ  durch  ständige 
Überreizung,  Fehlleitung,  Unwissenheit,  Umerziehung,  Meinungsmache  und  das  Ablegen  des 
Glaubens zu einer und seiner höheren Natur.

Doch jetzt in diesem Buch tu ich es für alles Leben und um endlich ohne Verbot das mitzuteilen, 
was mich viel zu lange fesselte. Ich möchte mich, meinen Geist und mein Herz befreien!
Weil ich weiß, dass ich nicht allein bin!

Was sollte ich von den „Großen“ sehen und lernen können, wenn auch sie mit der Getrenntheit und 
Angst „infiziert“ sind, sich nahe und menschlich zu sein (Ich möchte es absichtlich etwas deutlicher 
ausdrücken)?
Fragen  und  Wünsche,  jedoch  keine  Antworten.  Nicht  in  der  eigenen  Familie,  nicht  in  dieser 
Gesellschaft,  nicht von der Politik und auch nichts von der Kirche. Andeutungen, die ich nicht 
verstand oder Worte, die keine Wahrheit trugen, wurden als Durchhalteparolen in die Welt getragen.
Denn das Geheimnis lag und liegt darin, den Anfang des Verständnisses der Liebe und dem damit 
beinhaltetem Schlüssel zu allem an einer ganz anderen Stelle zu suchen und wieder zuzuführen, 
wenn die Gesellschaft der Menschheit ihn nicht finden sollte, weder sich auf die Suche begibt und 
bei Gelingen ihn wieder anwendet in seiner umfänglichen Verantwortung und Selbstbestimmtheit.
Der Inhalt dieses Satzes wird der Inhalt dieses Buches sein.
Das drückt es aber nicht im Ansatz aus, worauf ich auch zu gegebener Zeit das Wissen offenbaren 
und teilen möchte. Denn Liebe, Angst und Verzweiflung können schwierig in Worte gefasst, jedoch 
viel deutlicher gefühlt werden!

Ich lernte nicht mich mitzuteilen, zu schützen oder mich zu verteidigen. Selbstsicherheit zu leben 
oder irgendetwas davon. Erst heute arbeite ich daran, wieder zu vertrauen, dazu in erster Linie mir  
selbst.

Das Lesen fiel mir schwer. Auch das kam dazu und nährte meine Angst Jahrzehnte lang.
Ich hatte(/habe) eine Lese-Rechtschreib-Schwäche (= Legasthenie),  die mich im Geringen noch 
heute in Einzelheiten begleitet.  Daher bitte ich um Verständnis,  sollten Dir der ein oder andere 
„Fehler“ begegnen. 
Doch mittlerweile sehe ich es mit einem Lächeln, wo ich doch nun andere Werte des Menschen als  
vollkommen anerkenne.
Hatte Angst, mich zu äußern oder mich mitzuteilen. Ich konnte nie sagen, was ich fühlte, nie zeigen, 
wie ich fühlte, wer ich wirklich bin in meinem Sein.
Vieles hatte ich nie gelernt.
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Selbstsicherheit,  Selbstvertrauen,  Selbstbewusstheit,  Selbstbestimmung,  Selbstverantwortung und 
Selbstliebe6.
Nur  gesellschaftstaugliche  Oberflächlichkeiten  kamen  aus  mir,  um  mich  in  einer  Gesellschaft 
einzufinden und somit der Einsamkeit aus dem Weg zu gehen.
Ich kam mir vor, als sei ich jedem unterlegen, da ich nicht wusste, wie ich mich ausdrücken sollte  
und  welchen  Inhalt  meine  Aussage  tragen  darf.  Zudem  kam,  dass  die  Systeme  eine  neue 
Wertehierarchie7 eingeführt hatten, die lediglich auf Geld, Macht, Titel, Position und Angst erstellt 
wurde.

6 = Die  Selbstliebe ist  die Annahme, nicht  nur von sich selbst,  sondern auch von seinem seelischen Selbst.  Sich 
anzunehmen,  sich  zu  schätzen  in  seinem  Leben  mit  all  seinem  Tun,  dem  Denken,  Fühlen  und  Handeln.  Sehr 
erwähnenswert ist auch die Selbstvergebung. Sie gibt sich selbst frei für unschöne Gegebenheiten der Vergangenheit 
und sorgt dafür, aus dieser Erfahrung zu lernen und nicht an ihr zu verhärten, da der Schmerz sonst keine Heilung  
findet. Mit sich zufrieden zu sein. Nicht zu verwechseln mit der Selbstverliebtheit (narzisstisch/egoistisch).
Hier kann eine Kopplung oder Verbindung zu der bedingungslosen Liebe geschaffen werden. Dabei sagt man: „Kannst 
Du einen der vielen Menschen nicht in die Augen sehen und ihn in Deinem Geiste, "Ich liebe Dich" erwidern, so besteht  
auch Mangel zu Dir durch die Selbstliebe, die Du einem anderen nicht zuwenden kannst“. Auch die Nächstenliebe ist  
ein  Resultat  und  die  Weiterentwicklung  der  Selbstliebe.  Erst  in  der  Selbstliebe  lässt  sich  der  Schlüssel  für  die  
Nächstenliebe finden.
Egal in welchem Entwicklungszustand Du Dich befindest, nimm Dich bitte stets an ♥. Alles sind Erfahrungen gewesen, 
wendest Du ihre Missgunst nicht wieder an.
Dieser Schritt ist mit der erste, der Dir diesen Bereich wie von allein eröffnen wird. Du beginnst immer mehr aus der  
Ohnmacht zu gehen und nimmst teil an der Verantwortung, die wiederum durch Inkenntnisnahme Deiner Gefühle die 
Freude/Selbstliebe durch Weiterentwicklung in den Vordergrund setzen möchte.
7 = Erläuterung zum Satz: (Werte, Werte-Hierarchie, höchster Wert) Werte bezeichnen Gefühle als das, was einem  
Menschen wichtig zu sein scheint, was ihm Bedeutung gibt, was ihm Sinn verleiht und was ihn motiviert. Werte sind 
und waren z. B. 'Glaube', 'Ehre', 'Treue', 'Gewissen', 'Friede', 'Freude', 'Glück' oder 'Liebe', 'Fülle', 'Gemeinschaft', 'Ruhe  
und 'Raum', 'Familie', 'Kultur', 'Nächstenliebe', 'Freiheit', 'Sinnlichkeit', 'Selbstbestimmung', 'Gleichheit' u. v. a. Werte 
sind auf einer hohen Ebene des Kollektivbewusstseins verankert.
Sie werden und sollten wieder das Fundament des Lebens/des Seins ausmachen dürfen!

„Liebe ist kein Wort.
Liebe ist ein Bewusstseinszustand und ein tiefes Gefühl der Sinnlichkeit!“

Liebe ist einer der höchsten Energiezustände. Er bewirkt eine Extase, wodurch sie erfühlt und 
verstanden werden kann. Der Verstand hat keinen Zugriff auf die Entscheidung oder die 

Verwendung dieses Gefühls.

Das erste Trauma entstand, da war ich noch nicht einmal geboren (= Unfall sowie der Eingriff der  
Fruchtwasseruntersuchung). Das Zweite bei meiner Geburt (= sofortiges Trennen der Nabelschnur 
und  meiner  Mutter).  Das  Dritte  direkt  nach  der  Geburt  … (=  weg  von  meiner  Mutter  in  den 
Babyraum  zum  „Alleine  sein“)  …  und  weitere  Gegebenheiten,  die  mein/Dein/unser  Leben 
durchzogen. Gerade bin ich bei Stunde eins, Tag eins.
Früher  hatte  ich mir  nichts  dabei  gedacht.  Warum auch? Alle  lehrenden Organe führten dieses 
Verhalten als „normal“ an. „Jeder“ ginge diesen Weg, da es gut sei, ist die lehrende Meinung.
Denn auch hier galt wieder: „Es war ja schon immer so!“; oder: „Die Medizin wird es wissen!“

Ich tat meinen Kindern leider durch die damalige Unwissenheit ähnliches an. Ich übergab meine 
Kinder in die „Verantwortung“ und das Interesse der Industrie und deren Meinung. Egal wo ich 
war! Durch meine eigene Unwissenheit, deren Verantwortungslosigkeit, Angst und vermeintliche 
Zugehörigkeit und Hörigkeit ließ ich Schmerz für sie zu, den ich hätte vermeiden können/müssen, 
wäre ich in meiner Kraft, Wahrheit und dem heutigen Wissen gewesen.
Die Ärzte sagten es ja so und ich kannte mich nicht aus und musste alles glauben.
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„Wer nichts weiß, muss alles glauben!“
Auch redete ich mir selbst ein, um mich und meine Intuition zu beruhigen: „Es taten ja alle.“
Alleine mit dem heutigen Wissen würde sich einiges (nahezu alles) anders verhalten!
Dazu jedoch im Verlaufe mehr.
Dadurch,  dass  ich  indirekt  für  diese  schnelle,  ungerechte,  herzenskalte  und  aggressive  Epoche 
gemacht worden bin, fiel es mir lange schwer mich zu behaupten. Wenn ich damals nur hätte ahnen 
können, warum das alles.
All  diese  Verknüpfungen  und  Verbindungen  meiner  Traumata,  meiner  Ängste,  Programme, 
Meinungen und Dinge, die von mir verlangt wurden und die ich nicht im Ansatz so befriedigen 
konnte wie erwünscht, ließen meinem Leben in einer ständigen Anspannung kaum die Zeit, um das 
Wundervolle an ihm zu erkennen und zu entdecken.
Das ging, wenn man das überhaupt „frei sein“ nennen kann, Zuhause mit der Musik oder in der 
Natur und beim Spielen. Wo ich selbst bestimmen konnte, welche Zeit, welchen Rhythmus und 
welches Interesse ich mir selbst zugestehe.
Ich kam sehr früh mit der Pornographie und der Sexualität in Kontakt.
Gefundenes Buch- und Filmmaterial erschlossen mir einen Raum, der mir die Flucht aus diesem 
traurigen  Alltag  ermöglichte,  indem  ich  durch  Selbstbefriedigung  einen  Befriedigungseffekt 
verspürte, der ähnliche Botenstoffe freisetzte, wie die der Hingabe in Liebe und Nähe.
Und das so oft, wie ich das wollte.
Dazu jedoch später Genaueres.

Ich  verspürte  auch,  dass  das  Essen  und  die  damit  verbundene  Fülle  einige  dieser  seelisch-
emotionalen Löcher stopfen konnte. Natürlich nicht mit dem gesunden Essen und diesem Wissen 
von heute. Sondern eben mit all den „Leckereien“, die die Lebensmittelketten und deren Industrien  
an Vielfalt von Süßem und geschmacklich Überreiztem entwickelt(en). Heute nenne ich diese mit 
einem traurigen Lächeln: „Füllstoffe“!

Ich fasse zusammen:
Ich war gerne der Beobachter meiner Umgebung. Fühlte Dinge, die ich im weiteren Verlauf der  
Kindheit nicht mehr ausdrücken, zuordnen und erklären konnte. Hatte Einschränkungen in einigen 
(unwichtigen?) Bereichen, die gekoppelt waren mit Angst durch Spott und Verlorenheit. Verstand 
das alles um mich herum nicht und fand keine Antworten.
Hatte  nichts  zu  sagen!  Defizite  im  Alltag,  Schüchternheit,  keine  Selbstliebe  und  kein 
Selbstvertrauen.
Bei Stress versunken in der Pornographie. Bei Kummer und Einsamkeit: Ess-Attacken und andere 
Süchte und Ablenkungen. Und meist nicht den Mut überhaupt etwas zu sagen oder dagegen zu tun.
Mutter und Vater, die nicht da waren, Geschwister, die sich zu oft ärgerlich gegenüberstanden.
Oft zu hören, was man tun muss und soll oder nicht tun kann, wobei es allem widerstrebte, was das 
Innere gerne gelebt  hätte.  Verpflichtungen,  die einem schnellen maschinellen Erwachsenwerden 
gleichkommen.
Oder früh zu spüren bekommen zu haben, untergraben/hintergangen worden zu sein und nicht Teil  
des Ganzen (= der Gemeinschaft) sein zu dürfen, tat sehr weh. Man darf seine Emotionen nicht 
erfühlen und hinterfragen, in der Auslegung deren Interessen. Man soll seine Emotionen durch Wut, 
überschwängliche Freude oder dem Erkunden der Vielfalt seiner inneren Kraft, der Gefühle und 
deren Führung nicht eigenständig nachkommen!

„Tu das nicht, das gehört sich nicht!“; „Bleib sitzen und tu, was ich sage!“; „Mach langsam, sonst 
wirst Du dreckig oder stürzt!“; „So etwas sagt man nicht. Du bist ein Träumer! Auch stimmt Deine 
Aussage nicht mit der offiziellen Meinung der (z. B.) "Professoren und Lehrer" überein. Sie müssen 
es  ja  wissen!“,  oder  ähnliche Zurechtweisungen werden genutzt,  um zu (er)ziehen!  Fehlbarkeit 
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erfahren zu müssen als geistiges, seelisches, göttliches und kindlich fühlendes Wesen ist eine große 
Ungerechtigkeit!
Hätte ich das damals jemandem auch nur im Ansatz erklären können, wäre ich wahrscheinlich mit  
Medikamenten nach Hause geschickt worden oder hätte einige Zeit bei einem Therapeuten oder in 
einer Einrichtung verbracht, die mich vielleicht total verwirrt hätte mit deren Sicht der Dinge und 
deren Psychologie, mit dem Ziel, mich wieder an  diese Gesellschaft und dieses System ein- und  
anzupassen.  Hätte  ich  nicht  meine  Masken,  Lügen,  Nichtigkeiten  durch  leere  Inhalte  und 
Verhaltensweisen angenommen, wäre ich sicherlich an dieser Lebensweise einsam zu früh kaputt 
gegangen.
Wobei ich doch nur von den Großen gelehrt, gesehen und geführt werden sollte und wollte.
Wie es eben in diesem menschlichen Kreislauf vorgesehen ist.  Doch ist  der Geist derer bereits 
entartet, wird genau dieses Programm auf nachfolgende Generationen unwissentlich überspielt.
Und daran lag und liegt mitunter das Problem!

Ich bin mir dabei sehr sicher, dass Du Dich in meinem Leben wiederfindest sowie widerspiegelst 
und es auch immer wieder tun wirst im Verlauf meiner, und irgendwo auch unserer Geschichte 
dieses  Buches.  Denn  wir  durchlaufen  alle  den  relativ  gleichen  mechanischen  Lebensprozess. 
Unterschiede sind das Geld, die Weltanschauung sowie die daraus entstandenen Meinungen und 
das, was damit einhergeht.
Doch unsere Herzen suchen und vermissen ständig. Sind einsam und schwach geworden durch die 
Getrenntheit zu uns, der Gemeinschaft und zu sich selbst! Denn allzu oft sind wir Menschen so 
korrigiert/angepasst worden, dass etwas aus Plastik hinter einer Scheibe in einem Geschäft mehr 
Zuneigung und Aufmerksamkeit  erhält  als  das  Selbst  oder  der  Nächste  (= der  Partner,  Kinder, 
Haustiere, Natur oder die Mitmenschen).

Ich wiederhole mich! Wie soll das ein Kinderherz stemmen? In der heutigen Zeit sind die Einflüsse,  
Reize und die damit zusammenhängenden Eindrücke um ein Vielfaches höher als zu meiner Zeit!  
Es tut weh, das mit wachen Augen sehen und beobachten zu dürfen und auch manchmal zu müssen.  
Der  Anteil,  sich  der  Technik  mehr  verschreiben  zu  müssen  als  der  der  Natur,  ist  für  uns  als 
Menschheit sehr bedauerlich! Heute gibt es dafür eine Bezeichnung: der Transhumanismus8.

8 = Offizielle Bezeichnung:  Transhumanismus ist eine philosophische Denkrichtung, die die Grenzen menschlicher 
Möglichkeiten, sei es intellektuell, physisch oder psychisch, durch den Einsatz technologischer Verfahren erweitern  
will.
Die Interessen und Werte der Menschheit werden als „Verpflichtung zum Fortschritt“ angesehen.
Inoffizielle  Bezeichnung:  Der  Transhumanismus  glaubt,  dass  die  nächste  Evolutionsstufe  der  Menschheit  die 
Verschmelzung des Menschen mit der Technologie sei. Eine neue Rasse von Cyborgs soll den homo sapiens ablösen 
und das Leben im Universum auf eine neue, jedoch künstliche und gottlose Stufe (er)heben. Was wie Science-Fiction  
klingt, ist eine sehr ernst zu nehmende Bedrohung für die nahe Zukunft und wird schon bald das Leben jedes einzelnen  
Menschen, der Natur und der Schöpfung, die darin gänzlich verloren geht, jedoch schon durch dessen Abnabelung 
daran gewöhnt wurde, sehr stark beeinflussen! Wir werden/wurden nicht unabsichtlich an diese religiös anmutende 
Technologie geführt, an sie gewöhnt und mit ihr „verbunden“, sieht man sich die unabdingbare Beschäftigung und 
Vergötterung mit dieser Thematik an!
Die Abhängigkeit und Sucht zur Technik sowie die aufkommende Anbetung, in der die Maschine zu einer Gottheit 
stilisiert  wird, weist uns unterschwellig die Richtung und Umerziehung an, um sich als Mensch und Wesenheit zu 
unterwerfen und sich neu unterzuordnen.

 "Intern" > Mit Intern ist gemeint, dass der Ursprung keine Quellenbezeichnung, wie z. B. über
    YouTube besitzt, da er über alternative Wege gefunden, doch nun wieder auf Odysee.com in das    
    Netz gespeist wurde. Daher auch Unter: … , anstelle von Oder: … 

3X1-1) Quelle: Intern: Glorifizierung des Transhumanismus. Der predigende Zen.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X1)-Glorifizierung-des-Transhumanismus.-Der-predigende-Zen.:8

Zu dieser Thematik möchte ich Dir gerne eine Quelle anbieten, die diesen Bereich einfach in ihrer Sinnhaftigkeit  
wiedergibt und somit Akzente für einen anderen Blickwinkel bietet.
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Quelle: https://www.sein.de/transhumanismus-die-groesste-gefahr-fuer-die-menschheit/ ; Transhumanismus: Die größte 
Gefahr für die Menschheit?

Ich möchte auch jetzt weiterhin mit Dir, Du wunderbarer Mensch, durch mein Leben gehen, um die 
aufkommenden Fragen und Zusammenhänge verständlich zu machen. Vielleicht wie erwähnt, siehst 
Du in einigen Details meiner Vergangenheit, Gefühle und Blickwinkel auch Deine eigene in Deiner 
gelebten Art wieder. Denn diese Erfahrungen verbinden uns wiederum.
Lass Dich bei der Hand nehmen, damit ich Dir so viel Liebe, Wissen, Erkenntnis, Verständnis,  
Zukunft, Hoffnung, Gesundheit und Heilung sowie Glaube wie nur denkbar durch das Lesen dieses 
Buches  schenken  darf.  Verstehe  und  entschlüssle  das,  was  es  Dir  schwer  macht,  in  diesem 
wunderbaren Gefühl zu bleiben und mit mir in eine Zukunft zu gehen, die das Großartigste ist, was 
wir uns verdient haben! ♥

Nimm Dein inneres Kind in den Arm und heilt Euch. Schau bitte, dass Du weiterhin offen, bewusst 
und vorurteilsfrei bleibst. Gib Dir jetzt bitte die Möglichkeit, da es im Außen alles so sehr grau und 
tief ist, gerade eine Alternative zu erkennen, Dir die Kraft, Mut der Selbstheilung aus meiner Sicht  
an Dir selbst anzuwenden und sich ihr anzuvertrauen, damit wir uns bald da wieder finden dürfen,  
wo wir schon immer hätten sein können! ♥
In einer für das Leben natürlich entstandenen und schöpferischen sowie würdevollen Lebensweise.

Zitate:
„Wir schenken der Vergangenheit all unsere Aufmerksamkeit und halten daran fest.

Dennoch ist die Gegenwart das Beste,
dem ich meine Freude und Aufmerksamkeit widmen sollte!“

— D. S. B.

„Ich bin der, auf den ich die ganze Zeit lang gewartet habe: Der mich zum Lachen bringt,
der immer für mich da ist, mich versteht und mich fühlt. Danke, dass ich bin!

(Die Selbstliebe)“
— D. S. B.

„Die heutige Anwendung der Zeit ist in ihrem annehmen Druck, Hektik sowie Stress und verkürzt 
und verdrängt die Sichtweise zu diesem wundervollen Leben.“

— D. S. B.

„Als ich mich wirklich selbst zu lieben begann, habe ich mich von allem befreit, was nicht gesund 
für mich war, von Speisen, Menschen, Dingen, Situationen, von allem, was mich immer wieder 

herunterzog, weg von mir selbst.
Anfangs nannte ich das "gesunder Egoismus", aber heute weiß ich, das ist Selbstliebe.“

— Charlie Chaplin

3X2) Quelle: PDF: 
https://www.selbstbewusstsein-staerken.net/wp-content/uploads/2018/06/Als-ich-mich-
selbst-zu-lieben-begann.pdf ; „Als ich mich selbst zu lieben begann“, diese Worte schrieb 
Charlie Chaplin zu seinem 70. Geburtstag.
Oder: https://t.me/Freiheit369/4 
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Der Missbrauch

Ich war ein Junge, der gerade zur Grundschule ging. Da es in der Familie auch Angehörige gab, die 
bei Not helfen wollten/konnten, verhielt es sich so, dass wenn niemand für mich da sein konnte, ich  
nach der Schule ab und an zu einer kinderlosen Familie ging, um dort mittags zu essen und mich 
dort aufzuhalten oder auch eventuell Hausaufgaben zu machen. Ob es Hausaufgaben oder andere 
Dinge waren, daran kann ich mich nicht mehr erinnern. Ich kann nur noch bestätigen, dass ich auch 
dort aß.
Mir war diese Frau stets etwas suspekt, da sie zum einen übertrieben liebevoll mir gegenüber war  
und mir sehr überzogen ihre Aufmerksamkeit schenkte. Doch war es auch das, was ich in meinem 
Herzen suchte (angenommen, geliebt und gesehen zu werden) und sie sich zum anderen sehr laut 
und heftig, vor allem ihrem Mann gegenüber, verhielt.

Sie ging mit ihrem Mann sehr extrem um, indem sie, wenn sie mit ihm sprach, oft schrie und/oder 
ihn schimpfte bezüglich seiner Art, von der ich nie verstand, was an ihr so schlimm gewesen war.
Ihn empfand ich durch die Augen eines Kindes als sehr sympathisch und lebensfroh.
Er  nahm mich  auch  einst  in  seinem Lkw mit  auf  eine  Tour.  Das  fand  ich  als  Kind  natürlich 
beeindruckend und klasse.

Dort, nach der Schule angekommen, weiß ich noch genau (mir sind zudem die Räumlichkeiten bis 
heute  nicht  entfallen),  dass  sie  im  Gang  stehend,  mich  mit  ihrer  Art  aufforderte,  meine  Hose 
herunterzulassen, damit sie mir meinen Penis mit einer Creme einreiben konnte.
Ab diesem Zeitpunkt kann ich nicht mehr sagen, ob oder was noch geschah. Ich weiß auch nicht 
mehr genau, wie oft sich das oder anderes wiederholte. Das gehört heute der Vergangenheit und 
dem tiefen schwarzen Loch des Vergessens an (Traumata).

Ich  weiß  nur  noch,  dass  ich  ein  inneres  Unwohlsein  verspürte,  wenn  sie  diese  Aufforderung 
anbrachte. Da ich mich nicht traute etwas zu sagen oder dem aus dem Wege gehen wollte, führte ich 
die  Aufforderung  wie  Millionen  andere  Kinder  weltweit  aus,  die  unter  dem  Mangel  der 
Geborgenheit und Liebe leiden und so mitunter zu dessen Objekt werden, da sie zudem keinen 
soliden Kraftort wie eine intakte Familie vorfinden, die dieses innere Schweigen durch Angst in 
ihrer Art der „Erziehung“ nicht kennen würde, durch die Selbstbewusstheit, die ihnen in der Fülle 
zuteil werden könnte/würde/sollte.

Es war (...wahrscheinlich...) nicht diese Art von schändlichem Missbrauch, von dem man tagtäglich 
leider nichts in den Medien hört, um geschlossen gegen diese teuflische Tat vorzugehen, die selbst 
noch heute vor Gericht mit Bewährung abgetan werden kann.

> Die Dunkelziffer derer, die sich nie in der Öffentlichkeit äußern, liegt bei mehr als 90 % 
zu den angezeigten Fällen. Doch sage ich Dir mein Freund, sprich es aus oder schreibe 
darüber, da sich so diese innere Qual, Pein und Scharm anschauen lässt, um erst behandelt 
werden zu können, um durch die Weitsicht ein Verständnis hieraus zu entwickeln, welches 
ich Dir im weiteren Verlauf erklären möchte, das sich so viel einfacher auflösen und heilen 
lassen kann. <

Weiter:
Zumindest kann ich mich persönlich nicht mehr daran erinnern, was im Nachgang geschah.
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Ich fühle, dass es für mich heute keine große Rolle mehr spielt, was genau geschah und in welcher  
Heftigkeit  es  sich  verhielt.  Auch  hier  galt  für  mich  die  bedingungslose  Vergebung  und  das 
Verständnis für ihr seelisches, schmerzhaftes Sein!

Die armen kleinen Kinderseelen dieser Welt spüren grausamste Dinge und lassen es geschehen, da 
sie  einfach  nicht  die  Kraft  und  den  Mut  haben,  „Nein“, zu  sagen  und  der  Krankheit  und 
Manipulation anderer Mitmenschen so unterlegen sind.
Und somit wenden sie unterbewusst eines an: Sie verschließen sich und ihr Herz. Und werden 
eventuell in der Zukunft dafür geächtet, da sie diese Verhaltensveränderung nun in sich tragen und 
damit Leben, ohne es oft noch zu wissen, wieso und warum, wo doch zu oft die Ursache ihrer  
Verworfenheit nicht mehr gegriffen werden kann durch Verdrängung, Pein, Scham (= Opferrolle) 
und Angst.
Doch werden wir  verurteilt  für  etwas,  was  Einfluss  auf  unsere  Kinderseele  nahm und unseren 
Willen einst brach in seiner kindlichen Offenheit und Verletztheit.
Viele wissen nichts mehr davon, tragen jedoch das verschlossene und einsam fühlende Herz in sich.
Es werden Urteile von Mitmenschen oder gar Richtern ausgesprochen, die an Objektivität weder 
Richtigkeit noch Recht in sich tragen. Alle sind gleich vor dem Gesetz (= GG Artikel 3 Absatz (1): 
„Alle Menschen sind vor dem Gesetz gleich.“).
Doch wir Menschen sind nicht gleich! Wir haben unterschiedliche Leben, wir haben unterschiedlich 
gelitten und wurden unterschiedlich unserer Menschlichkeit entzogen und wurden unterschiedlich 
unseres wahren Seins beraubt!

Ich komme noch darauf zu sprechen, was damit in diesen unscheinbaren Ereignissen gemeint ist  
und was alles  unterschwellig  auf  uns einwirkt,  was uns unserer  Selbst  nimmt.  Ich möchte  Dir 
mitteilen, wie ich bis vor kurzem darüber dachte, welche Mechanismen diese Situation für mein 
weiteres Leben gestellt hatte. Denn es macht was aus diesen Menschen.
Ich konnte vor Kurzem erst verstehen, welches Denken und Handeln ich daraus zog.
Auch welche Persönlichkeitsentwicklung sich in mir dadurch entwickelte.

 Frauen wollen Sex.
 Frauen sind aggressiv, wenn ihnen etwas in einer Bindung nicht passt.
 Frauen sind nett, bis zu deren Zweck.
 Nettigkeit und Berührung stehen mit einer sexuellen Handlung gleich.
 Für Frauen ist Sex ein Mittel, um ein Ziel zu erreichen.

U. a. entartete Prägungen, die als Verhaltensweise dem Verstand zugeführt wurden, um daraus ein 
Verständnis zu seiner  Umwelt  zu konstruieren.  Doch diese Meinung besteht  aus der  Annahme, 
welche sich dann auf sein Umfeld übertragen wird, eben mit dieser Grundeinstellung und Meinung, 
aus der Angst und dem negativen Erlebnis heraus. Das lässt sich so weiterführen auf nahezu alle  
gesellschaftlichen Bereiche.

Doch in den darauffolgenden zwischenmenschlichen Beziehungen fehlte die wahre sinnliche und 
geistige Verbindung, die das Unterbewusstsein durch Angst blockierte, wieder benutzt zu werden!
Und so rastlos und einsam laufen wir mit dem Mangel sowie der Scham und der Pein durch ein  
Leben, das nur durch äußere Einflüsse … (Süchte aller Arten wie z. B. Kaufen, Essen, Alkohol, 
Drogen, Rauchen, Zucker u. a. + psychische Anwendungsweisen wie Aufmerksamkeitssyndrom, 
sexuelle  Aufmerksamkeit  durch  die  Suche  nach  Liebe,  im  jedoch  zu  oft  stupidem  Sex  oder 
Unterworfenheit/Unterwürfigkeit  bei  Mitmenschen  oder  in  einer  Bindung  u.  v.  a.)  …  für 
Ausschüttung bestimmter Botenstoffe einen „angenehmen Zustand“ sorgen kann/sollte.
Religiöse und politische Gesellschaftsformen erschaffen und dirigieren unsere  Verhaltensweisen 
fern ab unserer wahren Natur. Alle Jahrzehnte verändert sich das Bild, dem ein Volk sich unbewusst  
neu nach Interessenlage ausrichten möge. Die Kirche verurteilt die Sexualität und behandelt sie als 
Sünde sowie Schuld/Scham, und die Regierung gewährt den freien Zugang für alle Altersgruppen 
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zur Pornographie, bis hin zu bestimmten Entartungen und neuen Programmen wie Feminisierung, 
Frühsexualisierung oder Gender.
Dazu jedoch im Verlauf mehr.

Immer wieder wird in diesem Buch der Einfluss Dritter, der den Menschen nach seinem 
„Abbild“ oder seiner Meinung erstellen möchte, in seinen Zusammenhängen erscheinen.

Nicht  nur  die  unterschwellige  Frühsexualisierung  findet  so  ihren  Raum,  um schon  sehr  junge 
Kinder in ihrer natürlichen Entwicklung zu stören.

Auf bestimmte Stichworte, die als gesellschaftskritisch vergeben werden, werden täglich zu 
viele Beiträge jeglicher Art zensiert und somit als Zweit- oder Drittmeinung gelöscht und 
nicht zugelassen, um sich durch alle möglichen Informationen selbst ein Bild zu erstellen.
Nochmals:
Grundgesetz Artikel 5 (1): „Jeder hat das Recht, seine Meinung in Wort, Schrift und Bild 
frei zu äußern und zu verbreiten und sich aus allgemein zugänglichen Quellen ungehindert 
zu unterrichten. Die Pressefreiheit und die Freiheit der Berichterstattung durch Rundfunk 
und Film werden gewährleistet. Eine Zensur findet nicht statt.“

Die Pornografie, die sich noch leichter im Internet als Zugang erschließt, bleibt in all ihren 
Inhalten erlaubt und freigegeben. Hat auch das Methode?

Wie soll  sich durch die  permanente  Programmierung,  durch Meinungsmache oder  Dogmen ein 
Mensch zurechtfinden und das  ausleben,  was er  in  sich selbst  fühlen,  finden und wahrnehmen 
möchte, wenn es pausenlos durch unnatürliche Wahrnehmungen in Schulen, Filmen, TV, Musik und 
sozialen Medien gestört wird?
Ich  selbst  benötigte  einige  Zeit,  um  wieder  zu  einer  Wahrheit  der  Gefühle,  Berührungen  und 
menschlichen Emotionen zu gelangen. Und sehr hilfreich hierzu war der Verzicht auf die soeben 
benannten, da ich erst dann wieder meine eigene Stimme und das Interesse an einer sinnlichen 
körperlichen  Begegnung  wahrnehmen  konnte,  vor  all  den  Meinungen  und  Überreizungen  von 
außen!

Ich  und  viele  andere  meiner  Mitmenschen  tragen  als  Resultat  dieser  Annehmlichkeiten  ein 
verändertes  oder  verzerrtes  Sexualbild  und  -leben  in  sich,  durch  deren  Vorbildfunktion, 
Gegebenheiten und Geschehnisse.

„Zeige mir Deine Liebe durch Verständnis, Sinnlichkeit, Sexualität und der Zuneigung.“

Sex  steht  absolut  mit  der  Liebe  in  Verbindung!  Doch  die  zwanghafte  Sucht  durch  seelischen 
Schmerz trägt sie nur anteilig in sich. Die Sucht darf gerne auch als die Suche (...nach fehlender  
Liebe o. a. ...) in einem Gleichnis bezeichnet werden.
Unterliegt  man  dieser  Sucht,  beherrscht  sie  einen  und  hält  zu  oft  irrationale  Verhaltensweisen 
aufrecht, um diese Sucht zu befriedigen, in all ihren Arten, die uns befangen. So verhindert man, an 
den Kern dieses Zwanges heranzukommen, um die Thematik erst greifen, verstehen und bearbeiten 
zu können.
Erst wenn man von der Sucht dieser Suche ablässt, erschafft man sich einen Freiraum, der sich 
einem besser verstehen lässt, um diese Sucht der Suche durch Bewusstheit, dem Hinterfragen und 
dem Betrachten zu beenden und sie wieder in ihrer Wahrheit an- und wahrnehmen zu können, ohne 
den alles vernichtenden Zwang der Sucht,  welcher die Sinnlichkeit,  Freude,  Verbundenheit  und 
Menschlichkeit zu oft daraus entnimmt und nur kurz zu einer Betäubung führen sollte.
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Was hat mich all das über Frauen denken lassen, und wie war es in meinem Leben bis vor Kurzem 
vereinbar, mit all den falschen Prägungen und Erziehungsarten Dritter unter Frauen zu leben, zu 
lieben und zu fühlen?

Ich schloss diesen Trugschluss der vorhin genannten Auflistungen auf viele Frauen.
Natürlich hatte es Auswirkungen auf das Urvertrauen und die Natur, die uns einst zuteilwurde!
Es war meine erste „sexuelle“ Erfahrung, die ich hinsichtlich dieser Situation gemacht habe.
Zudem noch die anderen zahllosen Hindernisse, die mir einen sehr verfälschten Einblick in diesen 
Bereich gaben, wie durch Filme und deren vorgemachten Lebensformen, Pornographie und deren 
einseitiger Akt, der zumeist durch den Mann dominiert wird, indem er sich permanent über die Frau 
und  deren  Objektwerdung  stellt  oder  gesellschaftliche  Meinungen  und  deren  künstlichen 
annektierten (= gewaltsam und widerrechtlich in seinen Besitz bringen) Lebensformen, religiöse 
Dogmen und Co., was immerwährenden Einfluss auf uns ausübt, ein Gesellschaftsbild vorgibt und 
den eigenen Wegweiser deutlich übertönt durch die fehlerhafte Agenda der Gleichschaltung und 
deren Überreizung über unser wahres Menschsein.

Es bestätigte mich zum einen in Verbindung mit der Pornographie: Frauen wollen Sex und das auf 
andere  Art  und  Weise  wie  hinter  dem  Vorhang  des  Schweigens  aus  Scham  und  Schuld  der 
Gesellschaft,  wenn  es  überhaupt  erwähnt  wird.  Doch  diesen  Aspekt  möchte  ich  für  beide 
Geschlechter anerkennen. Es wäre auch nicht schlimm, wären wir ehrlich und offen. Doch dazu 
werde ich Dir ausführlicher im 9. Kapitel – Frauen/Männer, das Zusammenleben und die Sexualität  
– berichten.

Ich konnte nicht mit  einer Frau basierend auf der Grundlage von Gefühl und Liebe auf Dauer  
zusammen sein. Wie auch? Ich hatte doch ein total verzerrtes Bild davon und keine Ahnung, was 
Liebe,  Beziehung,  Sinnlichkeit,  Verschmelzung,  zärtlicher  Austausch,  Berührung  und  Sex 
überhaupt in Wahrheit sind oder wie es sein könnte, frei von den benannten Richtungen, Meinungen 
und Ängsten. Dieses Labyrinth und das aller anderen Wege des Lebens standen nun hinter Mauern 
und Toren vor mir, um sie zu entschlüsseln.
Selbst das Fernsehprogramm steuerte eine Meinung und das große Dogma an dem Zusammenleben 
und der Führung einer „Beziehung“.
Auch  das  war  für  mich  nicht  mehr  als  das  pausenlose  Propagieren  und  Programmieren  einer 
Gesellschaft für die Ordnung, die dahintersteht. Denn ich selbst würde sie sicherlich ganz anders 
deuten, leben und gestalten, könnte ich sie frei von Meinung und Vorgaben selbst erfahren und 
passend für mich umsetzten können. Das macht mich doch als einzigartiges Wesen aus in seiner  
Vielfalt.
Dazu jedoch später mehr.

Ich wollte mit Frauen zusammen sein, um durch die Befriedigung, die ich ihnen geben konnte und 
die,  die ich erhielt,  wieder „geliebt“ zu werden und um Ablenkung erlangen zu können zu der 
inneren  Leere,  die  sich  tagtäglich  in  mir  breit  machte.  Und  um,  zu  guter  Letzt,  meinen 
gesellschaftlichen Mann zu stehen.
Doch spielte die Sexualität eine weitaus größere Rolle als sich meinen ließ.
Durch meine Vergangenheit wurde sie mir sozusagen „in die Wiege“ gelegt.
Da es für mich zu einer Sucht wurde, musste ich nur gehorchen, um einst diese Ablenkung erhalten 
zu können. Sobald in manchen Situationen etwas nicht klappte oder in das Bild der verzerrten 
Zweisamkeit gelangte, war die Aggression oder/und das Unverständnis da und schon war sich jeder 
wieder der Nächste! Ellenbogen-Taktik und die Selbstsucht!

„Nicht die Liebe führt uns heute zumeist zusammen, sondern die Einsamkeit, die
wirtschaftliche Abhängigkeit und die Angst, allein sein und bleiben zu müssen!“
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Unachtsam habe ich mir meine Bestätigung geholt, ohne nur im Kleinsten zu bemerken, was das  
zum einen alles mit dem Missbrauch, und zum anderen, mit Mann, Frau und der Liebe überhaupt zu 
tun hatte!

Eine weitere Bestätigung hierfür waren auch die „Lehrmeister“ der Medien.
Kurz etwas zu meinem damaligen Verständnis.

„Eine  politische  Macht,  die  vom  Volk  "gewählt" und  horrend  bezahlt  wird,  all  unsere 
Verantwortung  (über)nimmt  und  bekommt,  wird  sich  doch  um  alles,  was  das  Volk  benötigt, 
kümmern und uns vor Missbrauch in all ihren Ausmaß schützen?
Sie wird sicherlich schauen, dass das, was uns präsentiert, vorgelebt, angeboten und vorgehalten 
wird, durch hoch bezahlte Beamte, Ärzte, Forscher und Wissenschaftler, Labore u. a. durch den 
Staatsapparat geprüft wird, ob die Einwirkung über diese Wege und Eindrücke, Anteil an unseren 
psychischen und physischen Entwicklungen einen positiven oder negativen Abdruck hinterlassen 
hat/kann/wird und dort einige wichtige Verhaltensweisen falsch dreht und für lange Zeit so verstellt 
bleiben könnte. Oder?“

So fand ich die Vorbildfunktionen für vieles Verhalten in den überall herrschenden Medien und den 
Meinungen, die sie dort für alle Zuwendungen vertritt. Was sie sagten und taten, war von unserer 
Regierung  sicherlich  abgesegnet  worden  und  durfte/darf  ungefiltert  in  unser  Unterbewusstsein, 
unseren Körper und Geist eindringen, um nachgeahmt und angenommen zu werden.

Ich komme auch hierzu, bezüglich der Regierung, nochmals darauf zurück.
Auch darauf, dass ich hätte „Nein“ sagen können, um meine Selbstverantwortung mit Würde und 
Achtung zu tragen und mir dessen bewusst zu sein, was ich mit meinem Tun und Handeln in aller  
Welt  in Bewegung setzte,  wurde jedoch von mir zu lange nicht hinterfragt,  weder durch- noch 
überdacht.

Und so wird es sich höchstwahrscheinlich weiterhin wie ein roter Faden durch das Leben vieler 
Menschen ziehen, sodass sich nur ein verschwindend kleiner Anteil der Menschheit allein daraus 
befreien kann, nachdem sie sich über das Ausmaß bewusstwurden. Hilfe von außen ist geld- und 
zeitaufwendig und zudem noch irreführend,  da es  nie  die  Wurzel  erkennt  und benennt,  um zu 
heilen. Da nach den ICD-10 Statuten9 ein Öffnen des Herzens und der Liebe sowie das Erkennen 
der eigentlichen Problematik nicht aufgeführt ist.
Wie bereits erwähnt, wird dort lediglich versucht, eine psychische Erkrankung zu erkennen und zu 
benennen,  um  ihnen  die  Möglichkeit  zu  geben,  mit  dieser  Auffassung  der  Krankheit 
zurechtzukommen, nachdem man sich unterbewusst der Annahme unterstellen durfte, krank, falsch 
oder anders hinsichtlich der breiten, gesellschaftlich erzogenen Masse zu sein, um sich dem Willen 
hinzugeben, sich wieder gegen alle inneren Schmerzen wiedermals in die Gesellschaft einfügen zu 
lassen.

Der Auslöser hierfür wird nicht erwähnt, noch als Ursache betitelt.
> Diese Sichtweise werde ich zur Erklärung ab und an wieder mit einbringen <

Auch Medikamente sind nicht im Ansatz eine Lösung, wenn überhaupt eine Alternative!
Meiner persönlichen Ansicht nach resultieren fast alle Einschränkungen der menschlichen Psyche 
aus dem Labyrinth der Verwirrtheit des Lebens, seiner erzeugten Unmenschlichkeit, Unwissenheit,  
menschlicher Kälte,  Einsamkeit und der fehlenden Liebe und Selbstliebe sowie dem Fernhalten 
davon,  um wieder  in  den gesunden Kreislauf  der  Natur  eintreten zu können,  die  wir  in  dieser 
Hypnose und Taubheit nicht sehen, verstehen, fühlen und erlangen sollen. ♥
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9 = ICD-10: internationale Klassifikation psychischer Störungen F00-F99, Herausgeber WHO
(= Weltgesundheitsorganisation). Hierin werden Fehlerziffern an Menschen vergeben, die nach dieser Vorgabe einer der 
darin  befindlichen  Erkrankungen  unterliegen,  nach  deren  Feststellung  ein  Behandlungsmodell  durch  die 
Pharmaindustrie entworfen wird.

Und wir sind erst am Anfang des Weges des Lebens.
Das  Benutzen  und  der  Bezug  zur  Pornographie,  zusammen  mit  dem  Missbrauch  und  dem 
Schauspiel  der  Film-  und  Medienvielfalt,  den  Programmen  der  politischen  und  religiösen 
Einbindung in all ihren angewendeten Meinungen haben eins bewirkt:
Dass mit all dem Verhalten mir ein Leben erschaffen wurde, welches keinen Nährboden für jegliche 
Liebe, Beziehung, natürliche Wahrhaftigkeit, Bewusstheit, Gemeinschaft, Zärtlichkeit, Sinnlichkeit, 
Leidenschaft und wahre Sexualität besitzt!

Die  erhaltenen  Bilder  der  Beziehungsmodelle  über  jegliche  medialen  Einflüsse  …  (ein 
beeinflussendes  Schauspiel  Hollywoods  u.  a.)  … verwirren  so  sehr,  dass  eine  klare  natürliche 
Beziehung nicht angewandt werden kann nach inneren Gefühlen, Instinkten und Intuitionen, da zu 
viele Fremdverhaltensformen und Überlagerungen durch Reize dieses einstige Gemeinschaftsbild 
so zersetzen, dass eine Partnerschaft meist nur etwas darstellt, was nicht mit Worten ausgesprochen, 
weder gefühlt oder sinnlich wahrgenommen werden kann in einer unbewussten und angenommenen 
Lebensweise derer. Es ist ein Nachahmen dessen, dass uns wie zu vieles andere nahegelegt wird, 
was richtig oder falsch sein.

Mit dieser kaputten, entarteten und defekten Bewusstmachung und deren Ausübung, dem Vorleben 
und Mitgeben und dem zusätzlichen Einfluss der Medien an die nächste Generation war es mir 
nicht möglich, dieses Joch … (= etwas, dem man unterworfen wird und wodurch die eigene Freiheit 
stark eingeschränkt ist) … zu verstehen, um meiner Wahrheit und deren Ursprung auf den rechten 
Pfad zu verhelfen.

Ich habe zum Teil Lebensgemeinschaften gelebt, die nicht auf Respekt, Verständnis, Freiheit, den 
Partner sehen und auf tiefer loyaler Liebe basierten sowie auf andere soziale Bausteine setzten, 
sondern  Zweckgemeinschaften  waren,  die  zu  75  %  darum  handelten,  Aufmerksamkeit  zu 
bekommen für Nichtigkeiten oder dort „Liebe“ zu erhalten, wo sie in der Kindheit und Jugend 
gefehlt hat, oder um durch den Partner das zu erlangen, wozu man selbst nicht in der Lage ist.
Ein verzerrtes Männer- oder Frauenbild zu (er)leben. Oder, um das leere und blinde/trübe „Glas“ 
mit Liebe zu füllen, was nur empfangen möchte oder kann und nicht gelernt hat zu geben oder zu 
teilen, in seiner unwissenden Gier nach all diesen menschlichen Attributen … (= in diesem Fall  
charakteristische Eigenschaft, Wesensmerkmal die ein anderer Mensch einem zuführen kann) …, 
die einem so sehr fehl(t)en.
Um in vielerlei Hinsicht befriedigt zu werden und um einfach nicht allein zu sein und auch, um die 
zusätzlichen  bürden  der  finanziellen  und  allgemeinen  Belastungen  und  Abhängigkeit  wie  auch 
durch Mieten und Unterhaltungskosten nicht  selbst  stemmen zu müssen,  wenn dies  heutzutage 
überhaupt noch ohne Partner möglich ist, oder sein kann.

Dazu kam, dass ein Bild in der Gesellschaft aufgebaut wurde/wird: „Dass es ja so üblich sei und 
immer schon so war!“, in solch einem Miteinander zu leben. Zumindest in einer dieser Vielzahl an 
Möglichkeiten,  die ein Miteinander kennzeichnen können,  oder uns heute als  solches vorgelebt 
wird.
Manche mehr, manche weniger. Manche so, und manche ebenso. Doch die Richtung wurde/wird 
vorgegeben und seit den Kindesbeinen an auf eine bestimmte Art und Weise programmiert, die eben 
dieses Weltbild an uns trägt und verinnerlicht wird durch deren Nachahmen.
Im Grunde genommen alles das Gleiche.
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Viele andere Einflüsse nebenher spielten zudem auch eine sehr große Rolle, die Einfluss und die 
Auswirkung auf das Menschsein hat.

Ein Beispiel:
Die eigene wirtschaftliche Lage, der Stellenwert in der Gesellschaft, das Angesehen werden darin, 
das Urteilen und Bewerten gegenüber sich selbst und anderer, das Vergleichen, das durch eigene 
Herabsetzung  und  Ängste  auf  Verstandesebene  stattfindet  …  (=  Komplexe  durch  mangelnde 
Selbstverneinung oder -vertrauen) … und vieles mehr.
Das hielt mich in Zaum, um das zerstörerische Selbst nicht mit Liebe füllen und heilen zu können 
und einen Weg zu erarbeiten, um zu erblicken, das es mir möglich machte, aus dieser und anderen 
Verwirrtheiten herauszukommen. Und das mit viel weniger Aufwand, als das alte Dasein aufrecht 
zu erhalten.

„Wissen befreit, heilt und leitet!“

„Was wir wissen, ist ein Tropfen, was wir nicht wissen, ein Ozean.“
— Isaac Newton

(Und so steht es auch um unsere eigensten tiefsten Eigenschaften des 
Menschseins und seiner Natur.)

Die größte Freude meinerseits liegt nun darin, diesen langen Weg mit Dir teilen zu dürfen,  
um Wissen und Freiheit weiterzugeben und um zu helfen, eine Zukunft zu erlangen, fernab 
aller Verwirrtheiten, Entartung und Ängste, Verpflichtungen, Krankheiten, Gewohnheiten, 
wirtschaftlichen Wegen und deren Meinungen, Abhängigkeiten und Schmerzen!
Das ist der große Schlüssel zum Leben hin!

Wie viele Frauen und Männer im Grunde genommen Kinder in ihrer geistig unterdrückten 
Wahrheit sind, die unter einer dieser Eindrücke aufgewachsen und mit dieser Dunkelheit 
noch heute ein Leben leben, das nicht angeschaut werden möchte und unerkannt bleibt, ist 
äußerst traurig!
Ich bin einer,  der nicht die dunkelste Dunkelheit  erlebt hat.  Dennoch hatten allein diese 
Taten gravierende Auswirkungen auf mein damaliges unbewusstes Bewusstsein und Leben.
Auch  ließ  dieses  Ereignis  zu,  dass  ich  weiteren  Einblick  in  unsere  Psyche  sowie  dem 
Verhalten  meiner  Mitmenschen  erkennen  und  greifen  konnte.  Sie  zu  verstehen  und 
anzunehmen gibt mir nun die Möglichkeit, mit anderen Augen und Gefühlen als die, die uns 
erschaffen wurden, uns Menschen wieder wahrzunehmen und zu begreifen.

Weil ich doch lernen sollte, stark sein zu müssen. „Männlichkeit“ beweisen zu müssen. Alles unter 
Masken und Täuschungen zu stecken, um mir selbst nicht eingestehen zu dürfen, einen Weg daraus 
zu finden, um endlich zu verstehen, was, wieso, wer ich bin und vor allem, Liebe spüren und geben 
zu können!
Nur  weil  einige  Mitmenschen die  Angst  der  Spiegelung und Reflexion in  ihrem Umfeld nicht  
wahrhaben möchten, da sie sich in diesem System eingefunden und dieses angenommen haben, sich 
vielleicht durch eigene Vorteile nicht trauen, sich auf die Suche nach sich selbst zu machen, dem 
Sinn, der geistigen und naturgegebenen Wirklichkeit  zu begeben, hängen wir in diesem großen 
Ausmaß an vermeintlicher Lebensfülle fest und nehmen uns keinen Raum für Veränderung durch 
die permanente Ablenkung und Lüge von „außen“!

Mir ist es ein Wichtiges, allen Menschen und denjenigen, die sich von mir in jeglicher Art und  
Weise nicht gesehen und geliebt fühlten, zu verzeihen!
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Es tut mir sehr leid, wenn Du Dich gerne anders geliebt gefühlt hättest!
Doch glaube mir,  ich  gab zu diesem Augenblick das,  was  ich in  meiner  Unbewusstheit  geben 
konnte.

Zitate:
„Man braucht nichts im Leben zu fürchten, man muss nur alles verstehen.“

— Marie Curie

„Viel Kälte ist unter den Menschen, weil wir nicht wagen, uns so herzlich zu geben,
wie wir sind.“

— Albert Schweitzer

„Man kann meist viel mehr tun, als man sich gemeinhin zutraut.“
— Aenne Burda

„Puritanismus ist die quälende Furcht, dass irgendwer irgendwo glücklich sein könnte.“
— Henry Louis Mencken

Die Grundschule

> Ich möchte vorwegsagen, dass meine Vergangenheit eine für mich gelebte und gefühlte 
Unklarheit  und  Unwahrheit  war,  in  der  das  bisschen  Licht  gereicht  hat,  mich  nicht 
verzweifeln zu lassen. Bis das große Leuchten jedoch in mein Leben kommt, benötigen wir 
noch etwas Geduld. <

Die Schule.
Das war es nun mit der Kindheit!
An erster Stelle standen für mich Sport, Religion, Musik, Werken und Kunst. Der Rest war dem 
Müssen unterlegt.

Die Grundschule in Reichenschwand war nicht im Geringsten für meine Art zu denken und zu leben 
geeignet.

Ich kann mich noch daran erinnern, dass ich, wenn ich zu Fuß zur Schule ging, auf diesen wenigen 
Metern ständig in Gedanken einiges an unserem Lebensumfeld hinterfragte und es versuchte für 
mich im Stillen zu korrigieren. Heute sage ich es in den Worten, als käme ich aus einer anderen Zeit 
und müsste mich in dieser konfusen und überreizten Realität erst zurechtfinden.
Ich stellte Baumaßnahmen, Verhaltensweisen und Lebensgewohnheiten in Frage, wie zum Beispiel: 
Weshalb Ortschaften denn so gebaut und angelegt seien, wie sie eben gebaut waren, warum Zäune 
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unseren Grund begrenzten, warum Menschen so auf Distanz aus sind, wieso die Ernsthaftigkeit und 
das Tun das Leben bestimmen, wieso Autos so stanken und warum wir in solchen Häusern lebten,  
warum wir Dinge lernen müssen, die wir nie wieder brauchen, warum jeder Ähnliches besitzt, was 
der Nachbar hat und man es sich nicht einfach teilt, wieso viele Menschen nicht viel Geld haben  
und andere schon, die es doch nicht ausgeben können, warum immer der Stärkere gewinnen kann 
und nicht die Vernunft, und und und ∞ .
Ich bin ein Träumer, welcher als Visionär angesehen werden darf und Denker.
Viele  Jahrzehnte  wurde mir  das  als  negativ vorgehalten („Träume sind Schäume!“),  da ich bei 
gefühlten Nichtigkeiten meines Umfeldes/der Schule, die ich intuitiv so ergriff, geistig abwesend 
war  und  das  Träumen  über  eine  Zukunft  begann,  das  einen  in  deren  Welt  ja  im Leben  nicht  
weiterbringen würde.

„Gedanken und Gefühle erschaffen Realität!“
– Das belegt heute die Quantenphysik –

Ein Kind ist in seiner Intuition, in seinem Instinkt und den Gefühlen noch so rein und mit der 
schöpferischen Quelle verbunden, erlangt alle Informationen als „Reflexe“, um sich 

zurechtzufinden. Doch die Systeme und deren „Werte“ überdecken all diese Natur und deren Kraft 
durch Verstand und Meinung, Angst, Hörigkeit, Funktionalität und Getrenntheit.

               
Doch die Meinung, Unwissenheit und der Schmerz 

mitunter durch Einsamkeit, die innere Leere und  
Ungeliebtheit der Erwachsenen, lassen einen 

Selbstzweifel entstehen.
      
                     

 Ich selbst fand es interessant, diese 
psychologischen Verhaltensweisen immer besser 

deuten zu dürfen. 
           Denn so habe ich viel für mich erschließen können, 
       warum und wieso das eine oder andere so war und ist, 

      wie es ist und welche Fehler sich darin befanden.

Zudem  kamen  mir  auch  sehr  viele  Ideen  in  den  Tätigkeiten,  mit  denen  ich  mich  praktisch 
beschäftigte.
Auch Gedanken, um Entwicklungssprünge und Verbesserungen zu finden, fanden mein Interesse 
für meine Art, wie ich mir (...und für uns...) das Leben hier vorzustellen vermochte.
Nur darüber zu sprechen, fand weder Raum noch Ohren, die es annehmen wollten oder konnten.
Es fand ausschließlich in mir statt, um den Blicken und mündlichen Abneigungen zu entgehen.
Abgesehen davon entsprach so vieles um mich herum nicht der Vorstellung, wie ich mir das Leben 
und ein Miteinander vorstellte. Oder dem, wie es für uns Menschen angelegt worden war.
Doch  Ablenkungen,  Abhängigkeiten,  Stress,  Arbeit,  Unwissenheit  und  andere  Gegebenheiten 
lenken uns Tag für Tag von dieser, unserer, Quelle und dem würdevollen Recht auf Leben ab.

Hier nun ein kleiner Einblick in meine Grundschulzeit.
Ich möchte mit den Dingen beginnen, die ich noch mit Freude in Erinnerung trage.

Zum einen  liebte  ich  den  Sport  sehr.  Ich  weiß  noch,  dass  ich  einmal  zu  einem Schulfest  der  
Schnellste der ganzen Schule war.
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Da hat sogar der Lehrer überprüft, ob das Ablesen der Stoppuhr richtig vonstattenging.
(Mein inneres Kind möchte sich gerade an dieser Erinnerung erfreuen. Das spürst Du sicherlich, 
wie ich es Dir mitteile, und das ist auch gut so. ♥)

Auch der Kunstunterricht gefiel mir sehr. Ebenso die Geschichten im Religionsunterricht fanden 
mein Interesse. Und da waren noch die Pausen oder das Werken.

> Vorneweg möchte ich Dir nochmals mitteilen, dass ich hier in diesem Buch nicht versuche 
über mein Gelebtes und Gefühltes zu klagen oder es gar in den Vordergrund zu stellen. 
Sondern aufgrund der Ereignisse, meinem Denken und dem damit Zusammenhängendem 
Dir verständlich zu machen, dass diese Erfahrungen und seine Einblicke wichtig zu erfahren 
war, um erst daraus Verständnis und Wachstum erzielen zu können/haben.
Auch damit verstanden wird, dass ich selbst diese Gefühle erlebt und wahrgenommen habe, 
von denen ich berichte, und sie in alle Kausalitäten mit einbinden konnte, um von Grund auf 
die Zusammenhänge, aber auch das Leid und die Angst persönlich verstehen zu können, die 
uns  zu oft  befassen und ebenso den Blick nicht  freigeben,  der  benötigt  wird,  um diese 
Einseitigkeit des heutigen Daseins zu erkennen und ihr zu entgehen.
Zum anderen dient es mir zur Aufbereitung meiner Vergangenheit, um durch dieses Buch 
schlussendlich davon loslassen zu können und endlich zu meinem nächsten Lebensabschnitt 
zu gelangen.
Auch kann es auch hier durchaus sein, dass Du Dich in einigen Lebenssituationen und dem 
Gefühlten darin wiedererkennst, um Lichtstrahlen oder auch Trost aus meinem Erlebten für 
Dich verwenden zu dürfen, Deine Ängste, Zwänge, Zweifel, Süchte und das Leid in Dir zu 
erkennen,  um  sie  anzunehmen  und  zu  verstehen,  um  sie  zu  bearbeiten,  zu  heilen  und 
loslassen zu können.
Denn Dein inneres Kind bedarf dieser Heilung, um aus der Vergangenheit Verständnis und 
Vergebung  zu  erfahren,  um  endlich  in  sein  Wachstum  eingehen  zu  dürfen,  ohne  die 
unterbewussten Anhängsel, die einem stets festschnürten und so das geistige Wachstum auf 
seinen Ebenen und seine Entwicklung nicht zulassen konnten.

Heute halte ich nicht mehr so sehr an meiner Vergangenheit fest, da sie nicht ich selbst war.
Ich deute sie jedoch in Dankbarkeit als Lehrweg für dessen Erfahrungen.
Und ja, ich werde Anteile aus diesem Leben bei und in mir tragen, da sich Verschiedenes 
manifestiert hat, was sich jedoch für mein Jetzt nicht als störend auswirkt.

Mir  ist  heute  auch niemand mehr  bekannt,  dem ich  irgendeine  Situation  nachtrage.  Ich 
persönlich bin mit mir, der Welt, den Tieren und der Menschheit im Reinen und auch ich 
wünsche mir, dass diese nun im Reinen mit mir sind.
Ich  möchte  lediglich  aufklären,  Blickwinkel  eröffnen,  Wissen  weitergeben,  Erkenntnisse 
zusammentragen  und  nicht  anprangern!  Wobei  eine  Deutlichkeit  der  Verwobenheit  und 
deren Wurzeln durchaus hier Platz finden werden, um die Zusammenhänge verstehen zu 
dürfen, die Dich erst in diese Gegebenheit und „Wahrheit“ begeben!
Dieser Einwand ist mir gerade jetzt ein wichtiger, da es in diesem Kapitel um seelisches und 
körperliches Leid und um dessen Ursachen und Quellen geht. <

Wenn  Du,  mein  lieber  Freund,  in  meinem Leben  eine  Rolle  gespielt  hast,  bitte  ich  Dich  um 
Vergebung, sollte „ich“, oder beziehungsweise der programmierte Ego-Anteil, welcher erschaffen 
wurde, Dir Leid in jeglicher Art und Weise, wissentlich oder unwissentlich, angetan haben. Ich habe 
Dir schon längst vergeben, sollte es umgedreht gewesen sein. Ich danke Dir für Dein Verständnis!
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Ich kann mich noch erinnern, dass ich wegen meiner Lese- und Rechtschreibschwäche extreme 
Angst hatte, wenn etwas Derartiges von mir gefordert wurde, dadurch ausgelacht zu werden.
Das ist in unserer Gesellschaft das Mindeste, was Dir im Außen angetan wird, denn im Inneren setzt  
sich ein weiteres Trauma fest, das im Außen meist keine Wertung noch Aufmerksamkeit, weder 
Verständnis erhielt/erhält. Auch bei mir wurde es durch einige Lehrer geduldet, diese Scham und 
Pein annehmen zu müssen.  Manche Lehrer  waren ebenso ein rotes Tuch für  mich,  da ich von 
zweien öffentlich verhöhnt und von einem vor allen anderen Kindern mit einem Ordner auf den 
Kopf geschlagen wurde.
Natürlich war das Resultat daraus, dass der Respekt mir gegenüber auf 0 sank. Denn der Mensch ist  
durch die unterschwellige Hörigkeit und Zugehörigkeit durch Angst, sich zum körperlich Stärkeren 
gehörig zu fühlen, hingehend unterbewusst erzogen worden.
Nur wenige Mädchen und Jungs verhielten sich mir danach gegenüber weiterhin freundlich.
Ich kann mich auch noch daran erinnern, dass ich nach der Schule von Mitschülern gejagt wurde 
und auf eine große Tanne auf dem Kirchengelände flüchten konnte. Dort angekommen wurde ich 
mit Steinen beworfen. In Erinnerung blieb mir zudem, dass ich in den Pausen gerne Bälle warf.
Dabei ergab sich folgende Situation: Einer meiner Mitschüler stand zufällig hinter mir, als ich mit  
dem  Ball  in  der  Hand  lediglich  ausholte  und  ich  ihm  hierbei  versehentlich  ein  Stück  Zahn 
ausschlug. Prompt wurde ich dafür vom Direktor mit einem Verweis bestraft.

Hätte ich damals nicht meinen einen Freund gehabt, wüsste ich nicht, ob ich das so hätte schaffen 
können, wenn ich allein gewesen wäre.
Ich danke Dir, dass Du bei mir warst und ich so noch etwas Kind auf Augenhöhe sein konnte, um 
dennoch so viele Dinge zu erleben und machen zu dürfen.

Ich  wurde  durch  meine  Einschränkungen,  zumindest  wurden sie  mir  als  solche  auferlegt,  zum 
Außenseiter, der vor diesem Unwohlsein stets Angst hatte, ausgelacht und abgeschoben zu werden.
Zudem kam etwas für mich absolut Unverständliches hinzu.
Daher der Einleitungssatz: „Das war es nun mit der Kindheit!“

Spätestens ab diesem Zeitpunkt,  mit  dem Eintritt  in die Schule,  zählt  man die vorangegangene 
Programmierung des Kindergartens nicht dazu, mit kindlichsten 6 Jahren, wurde mir meist nur noch 
gesagt,  was  ich  nicht  kann,  können  muss,  und/oder  zu  tun  und  zu  lassen  hätte,  neben  der  
Notenvergabe, die weiterhin darauf aufbaut, durch diese Klassifizierung in „gut und schlecht“ zu 
unterteilen  und so bei  Erfolg  deren Lehren positive  Aufmerksamkeit  zu  erlangen,  was  sich im 
Verlauf des Lebens weiter so zutragen soll.
Ich nenne es heute, da man fast keine eigenen Meinungen einbringen oder äußern durfte, Befehle 
und Anordnungen erhalten. Das Erlernen deren Weltanschauung, deren Systems, deren Wahrheit, 
deren Geschichte, deren Fortschritt, deren Ordnung und Kreislauf mit ihren Anforderungen, Lehren 
und Meinungen sowie der Hörigkeit und Unwissenheit, die uns dort in dieser späteren Gewohnheit 
gefangen hält!

Mit  der  dementsprechenden Macht(-ausnutzung/-ausübung),  dem industriellen Lehrplan und der 
Härte mancher Lehrer und Vorgesetzter gab es keinen Spielraum mehr, Kind sein zu dürfen.
Dazu noch Demotivation von dem damaligen Traum der heutigen Lehrer, als Lehrer Wissen und 
Freude mit den Kindern zu teilen, wechselte dieser Wunsch zu Hektik, Arbeit, Stress und zu lauten 
Kindern, die wir eben sind oder waren.

Zudem noch introvertierte  … (= auf  das  eigene Seelenleben gerichtet,  nach innen gekehrt  und 
verschlossen, um darin seine Energie und Kraft zu erzeugen) … Kinder, die sich in ihrer Angst 
verschließen, nicht im Schulalltag mithalten zu können und zusätzlich noch Stress und persönliche 
Unzufriedenheit mancher Lehrkräfte und Mitschüler aushalten zu dürfen. Hier herrscht eine kleine 
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Diktatur, die in den kommenden Jahren durch weitere Programmierung, Machtansprüche und deren 
Hörigkeit unwissend und unterbewusst ausgebaut wird, um es wieder mal mit der nötigen Wahrheit 
kennzeichnen zu dürfen.

Und selbst die Kindergartenbetreuer oder weiterführend die Lehrer waren zumeist schon in sich 
selbst einsame und zum Teil ungeliebte, alleingelassene und verlassene Kinder, denen der Bezug zu 
Nächstenliebe,  Güte,  Nähe und menschlicher Wärme und Liebe fern war.  Sie geben nun durch 
Unbewusstheit  diesen  Mangel,  der  sich  zusätzlich  bei  dem  weiteren  Durchlaufen  dieser 
Lebensweise noch verstärkt, an die Kinder weiter. Dazu noch die innerpolitischen Vorgaben, die 
nicht das Fundament dessen in sich tragen, was dem Kind/Mensch mindestens zukommen sollte in 
allen Belangen und Bereichen!

Und das mit 6 Jahren! Die Industrie und die Ordnung dahinter verlangt es einem jeden ab. Egal, ob 
Du vermeintliche Freude und gute Noten hattest oder nicht. Dir/Uns wurde das Kindsein entzogen 
und durch Objektwerdung und Aufmerksamkeit, dem Auswendiglernen deren Mitteilungen sowie 
durch positive Notenvergabe und deren Ansehen bei Folgeleistung ersetzt.

Sie  entwickeln  in  den  Schulen  eine  Realität,  die  durch  geschichtliche  (...veränderte  und 
angepasste...) Ereignisse und deren Relevanz eine Grundlage ergeben, heute nach deren Richtlinien 
eine Gesellschaft darauf zu erbauen und danach leben zu müssen. Wir wurden ungefragt in eine 
Welt gezogen oder geführt, um in dieser zuerst die Göttlichkeit, deren Anbindung sowie die Freiheit 
der Kindlichkeit abzulegen und -geben. Eine Meinung, eine Lehre, eine Richtung. Kein „Aber“!

Zu wem auch, denn nahezu alle Beteiligten sind Abhängige dieser Lebenslehre. Und die, die uns 
vor diesem seelischen Eingriff schützen könnten, unsere Eltern, unterlagen zumeist selbst deren 
Programmen  und  Arbeiten,  um  die  Erziehung  dem  System  zu  überlassen,  damit  die  nächste 
Generation an die industriellen und Co. und deren dogmatische Anforderungen angepasst werden 
kann.

►   Zu Deutsch  :
 Der Lehrer und Erzieher:
 „Komm vom Fenster weg!
 Du willst doch nicht ein 
zurückgelassenes Kind sein, 

 oder?“

 
 Das Kind: 
 „Es hört sich gut an!“
 
Texte Außen:
Die Kunst; Freiraum; 
Wissenschaft; P.E., bedeutet  

        „Ausgestorbene Arten/  
   Vielfalt oder auch Sport.“
   -----

Was möchte uns Musik sagen? > Another Brick In The Wall - Pink Floyd
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Another-Brick-In-The-Wall---Pink-Floyd:d?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG / < Aktiviere bitte die deutsche Untertitelübersetzung
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Denn das Kind muss den Interessen des Lehrers und dem Lehrplan Dritter Folge leisten. Ich möchte 
ganz klar nicht die gesamte (...deutsche...) Lehrerschaft in Misskredit bringen. Ich äußere hier 
meine Beobachtungen, Erfahrungen und das Erlebte. Die Lehrer sind Instrumente derer, die das 
Weltbild durch das „Werkzeug“ Schule an den Menschen bringen. Und diese Instrumentalisierung 
und deren Abhängigkeit darin zieht sich durch alle Schichten eines Volkes.
Natürlich leben auch die Lehrer in der absoluten Abhängigkeit, Manipulation ihrer Ausübungen und 
dem damit verbundenem Joch, diese Art Wissen, welches durch jene als Wissen zu bezeichnen ist, 
und zudem auch unter erheblichen Druck der Regierung und deren Dritte stehen, diese Agenda 
auszuüben. Zudem noch die finanzielle Abhängigkeit und die Alltagsbelastungen und fertig ist das 
1x1. Und doch gibt es auch die „anderen“ Lehrkörper, die eine Art Verachtung übertragen. Jene 
konnten während der Corona-Maßnahmen sehr deutlich erfasst werden.
Die Dunkelziffer der verzweifelten und überlasteten Kinder und Lehrer mögen erschreckend sein!
Das mächtigste aller Instrumente war und ist das Benotungssystem.
Zumal damals und heute manche Verhältnisse auf den Schulen unvorstellbar sind.

Wenn uns, oder einem kleinen Kind absolut klargemacht werden kann, dass man fehlbar ist und 
keiner  Göttlichkeit  sowie  nicht  dessen  Natur  entspricht,  welches  durch  die  Benotung, 
wirtschaftlicher Vorgaben und ihrer materiellen Ansichtsweise ersetzt wird, bleibt sich die Frage zu 
stellen, wo die einstige Göttlichkeit endet und der Eingriff des Bösen beginnt.
Wenn zudem einem Kind, das sich selbst  erfahren möchte,  verweigert  wird,  indem der äußere, 
mechanische und materielle Einfluss mehr Wert erhält als der geistige Anteil, dann ist das das beste 
Werkzeug für die Klassifizierung und Entartung für eine gleichgeschaltete Massengesellschaft, hin 
zu einer mechanischen Funktionalität!

Und zu guter Letzt ergab es sich so, dass ich die dritte Klasse wiederholen sollte.
Alle neuen Mitschüler wussten, dass ich das mir Mitgeteilte nicht aufnehmen konnte(/wollte).

„Es ist viel zu früh, um unter den industriellen Schmiedehammer zu kommen!“

Lasst die Kinder, solange es geht, Kinder sein. Lasst es ein jenes Kind selbst festlegen, wann es für 
welchen Bereich reif, bereit und geeignet ist, um seine wahre Fähigkeit kennenlernen und ausbauen 
zu dürfen.
Da  ich  Sport  gerne  ausübte,  weil  ich  schnell  war,  ging  ich  in  den  Leichtathletikverein  der 
Gemeinde. Leider blieb auch das ohne lange Freude und von Dauer gekrönt, da der Sportausbilder 
sehr cholerisch, aggressiv und zudem noch gerne grob war.

Nun wurde es für mich Zeit, etwas für mich zu entdecken und zu entwickeln, damit andere mich 
doch sahen und mich als Ihresgleichen annahmen. Es blieb und war nur eine Maske (= Ego) aus der 
Not und Angst heraus, die ich lange erstellte, pflegte, ausbaute und hielt. Ich war sozusagen der 
(Pausen-)Clown, der ständig versuchte, andere zum Lachen zu bringen, um seine Ohnmacht und 
sinnliche Einsamkeit zu überdecken, da diese Attribute … (= tiefe Gedankengänge, Musik, Ruhe, 
Natur, Sinnlichkeit u. a.) … nennenswerter waren, als andere undefinierte Programme auszuspielen, 
gegenüber den 90 % der anderen Mitmenschen.
Dieser Clown wird und wurde jedoch in der Gesellschaft nicht ernst genommen.

Das hatte jedoch zur Folge, dass nicht nur die benannten Attribute immer mehr verschwanden, 
sondern zudem ich ab und an übermütig wurde und gerne denjenigen, vor denen ich Angst hatte, zu 
einem Lachen verhelfen wollte, um dazuzugehören und nicht mehr ausgeschlossen zu werden. Ich 
machte  es  manchen  gleich,  indem  ich  schwache  Kinder  für  meinen  erdachten  Eintritt  in  die 
kindliche  Gesellschaft  nutzte.  Ich  wusste  ja  von  mir  selbst,  wie  Außenstehende  (Ich)  darauf 

50 



reagierten (= durch meine angewendete Feigheit und die Friedfertigkeit derer konnte ich das nutzen, 
was einst andere durch mich nutzten. Diese Lehre war jedoch wichtig für mich!).
Ich  habe  mich  durch  dieses  Mitläufertum  auf  einigen  Blödsinn  eingelassen,  der  in  manchen 
Situationen dazu führte, dass ich meine ruhige und stille Schiene verließ, um erst recht auffällig zu 
werden und, um es jedem möglich zu machen, mein Verhalten als indiskutabel erscheinen zu lassen.
Wie sollte ich sonst lernen und daran wachsen?

Zum Schluss war es ein Herauswagen aus meiner Hilflosigkeit. Es tut mir sehr leid, mein Freund,  
und ehemalige Mitschüler, sollte ich diese Erfahrung mit oder durch Dich erfahren haben dürfen! 
Jedoch hatte ich auch so die Möglichkeit, die Kehrseite der Medaille zu erfahren, sie zu fühlen und 
mir darüber im Klaren zu werden, was es mit Menschen macht, wenn man sich auf diese Seite  
schlägt  oder  jene  Stufe  stellt,  die  in  ihrer  Tiefe  eigentlich  Angst  und  Verzweiflung  trägt,  die 
wiederum vor Unkenntnis nicht als solches erkannt werden sollte und wurde. Dafür sucht man sich 
vermeintlich Schwächere/Friedfertige,  um diese Angst  unterbewusst  zu unterdrücken,  indem im 
Außen ein starker Mensch zu sehen ist.
Doch die Werte des Menschseins haben sich grundlegend verändert und wurden dem Verhalten der 
Tiere angepasst, indem das Recht des Stärkeren und nicht das des Weiseren gilt. Zudem habe ich 
daraus gelernt, ohne dass hoffentlich großer Schaden entstanden ist.

Ich  war  dennoch  sehr  viel  in  mir,  was  ich  auch  heute  noch  gerne  nutze,  um Gedanken  oder 
Überlegungen und auch Gefühlen ihren Raum zu geben. Damals half es meiner Seele dabei, nicht 
kaputtzugehen  und  einem  unbewussten,  jedoch  immer  leiser  werden  Anteil  dennoch 
aufrechtzuerhalten, welcher mir als Anbindung zum Trost diente.
Heute nutze ich dieses tolle Werkzeug, was mir als eine sehr wert- und sinnvolle Weiterentwicklung 
durch Bewusstwerdung zur  Seite  steht.  Denn es  half/hilft  mir  dabei  zu analysieren und in den 
dementsprechenden Bereichen von anderen Mitteln und Wegen Gebrauch zu machen.
Zudem schaffe ich mir, in dieser extrem schnellen und lauten Welt, Ruhe und Abstand, wenn ich es  
möchte. Auch lässt es mich an der Thematik „Das innere Kind“ tiefgründig weiterarbeiten.
So  finde  ich  Lösungen  für  tiefe  Schmerzen  oder  vergangene  Gegebenheiten,  die  sich  in  mir 
verankert haben und miteinander ein Sein schufen, das ich wieder in ein Selbstsein erlösen möchte.
Denn der kleine Dominic hatte es sich nun verdient gehört, verstanden und sich geliebt zu fühlen. 
Jetzt bin ich der, der mit ihm zusammen ist … (= das innere Kind, das offene Bewusstsein und das 
Verständnis des Herzens, das nun die Verletzungen der Kindheit erkennt und so eine Heilung durch 
die Bewusstheit stattfinden kann) … und kein anderer, der ihm und mir sagt: „Wann; was; wenn; 
darum; nein; machen; leise; geh; interessiert mich nicht; ich ignoriere Dich; das hast Du zu tun; zu  
lassen;  ich  verbiete  es“,  und  einiges  mehr,  welches  ihn  in  Grenzen  setzt  und  domestizieren 
sollte/wollte.
Jetzt führe ich mich wieder selbst.  Keiner ist  mir und dem inneren Kind meiner Vergangenheit 
näher als ich selbst!
Und nur ich selbst und bestimmte Hilfestellung von außen, die ich zulasse und annehme, können 
mich nun durch die innere bewusste Arbeit heilen!

Fünf Jahre meiner Kindheit wurden damit und dafür benutzt, um deren „Wissen“ … (= oder mehr 
eine Meinung bestimmter Interessengruppen) … zu erlernen, das mich an Noten und Beurteilungen 
messen  ließ  und  mich  aufgrund  dessen  in  ein  Schubfach  (=  geeignet  für:  …!)  einer  weiteren 
Verwendung in dieses System setzte, um schlussendlich weiteres „Wissen“ erlangen zu müssen, das 
keine Relevanz für das wahre Leben hat, das uns eigentlich zuteilwurde, doch vonnöten ist, deren 
Ansprüchen Folge zu leisten, um sich als Teil deren erstellten Gesellschaft zu fühlen.
Deren „Wissen“, das so fern des Menschseins und dessen Natur ist, um nur mit extremen Aufwand 
einen Lichtstrahl einer Wahrheit zu sehen oder zu erkennen.
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Eine Zeit, die Kinder schon darauf vorbereitet, wie man sein muss, wo man sich einzuordnen hat, 
wie man denken soll, auf  wen man hören soll,  wie man sich verhalten muss,  wann und wem man 
sich unterzuordnen hat, was man wissen muss, um endlich vorbereitet zu werden für die industrielle 
Welt und deren Lenker und Denker.

Beladen mit „Wissen10“, das es mir nicht erlaubt zu wissen, wie ich oder die Natur funktioniert, 
warum ich und sie ist, was wir sind, wie wir sind, wie man Lebensmittel anbaut, wie man sich  
ernähren und heilen kann, welche Fähigkeiten man besitzt, dass Du göttlichen Ursprungs und ein 
goldenes Zahnrad auf diesem Planeten bist, warum genau Du bist wie Du bist, und man mit seiner 
speziellen Fähigkeit und der damit zusammenhängenden Berufung Lücken in der Gemeinschaft des 
Lebens schließen könnte/wird.
Und diese Entartung nützt ebenso dafür, um die große goldene Uhr anzuhalten, die man Heimat, 
Verbundenheit, Werte, Menschlichkeit und natürliche Ordnung und Schöpfung nennt!
Wo jeder das ausüben könnte, wozu er geboren und mit Fähigkeiten ausgestattet wurde und das 
Leben im Paradies als wundervoll und wunderschön betrachtet, um sein wahres Selbst erschaffen zu 
dürfen. Denn dieses Wissen wartet sehenswürdig auf uns!
Wir sind geistige, seelische und sinnliche, filigrane, hochkomplexe, vollkommene Wesen!
Nur wo dürfen wir dieses Wissen kennenlernen weder ausüben?

10 = Als  Wissen wird üblicherweise ein für Personen oder Gruppen verfügbarer Bestand von Fakten, Theorien und 
Regeln verstanden, die sich durch den höchstmöglichen Grad an Gewissheit auszeichnen, sodass von ihrer Gültigkeit  
beziehungsweise Wahrheit ausgegangen wird. Wissen oder dessen Speicherung gilt in der Gesellschaft als Kulturgut 
und  sollte  zu  Wachstum,  Gesundheit  und  Weiterentwicklung  im  Bereich  der  Evolution  dienen.  Das  ist  eine  der  
offiziellen Aussage zu Wissen.
Doch dieses Wissen wirft mehr Fragen als Antworten auf. Dieses Wissen verhärtet einander und erschafft Konflikte, da 
es  einerseits  materiell  verwendet  wird,  indem man seine  Weltanschauung,  seinen  Besitz,  seinen  Einfluss  und  das 
Einkommen daran dingfest macht (= „Ich bin Doktor [o. Ä.] in …, daher weiß ich …!“ Oder: „Wir sind eine Industrie  
und haben uns daher umfangreich informiert, überprüft und abgesichert!“).
Andererseits kann Wissen durch Meinung stets widerlegt werden und dadurch eine andere/neue Realität erschaffen, je  
nachdem,  inwieweit  der  einzelne  Mensch  dazu  bereit  ist,  sich  selbst  Wissen  anzueignen,  da  die  Wiedergabe  der  
einseitigen Wissensquelle nur so hinterfragt werden kann und für weitere Belange ein Ergebnis finden wird.

„Lässt Du Dich informieren, oder informierst Du Dich über verschiedene Quelle selbst?
Ansonsten zählt: Wer nichts weiß, muss alles glauben, was ihm gelehrt und dadurch mitgeteilt wird.“

Das Wissen ist heutzutage so sehr gestreut, korrumpiert/gekauft, taktisch eingesetzt und gestellt, da es der Schutz zu  
vieler davor ist, ihre gesamte Lebensweise und Vergangenheit nicht in Frage zu stellen, da es das Leben geformt hat und 
in  sich  doch  erst  durch  die  Unwissenheit  ein  Bild  der  Richtigkeit  erzeugt,  durch  die  Abgabe  an  Meinungen und  
Verantwortung.
Wissen ist heute zumeist jedoch ein Werkzeug, um Meinungen zu erstellen. Das gesamte bisher vermittelte Wissen kann  
innerhalb von Tagen oder Wochen als reine missbrauchte Meinungslehre und als nichtig oder gar als Lüge angesehen  
werden, wird einem der Zugang gegeben, sich dem Wissen neu anzunähern und es nachträglich erneut abzugleichen mit  
dem, was einst als Wissen durch eigene industrielle oder religiöse Interessen über deren Werkzeuge verbreitet wurde,  
um als Wahrheit in das Unterbewusstsein zu fließen.
Doch was ist, wenn das wahre Wissen, das uns Menschen zustünde, entfernt wurde oder in Bunkern gehalten wird, da  
der Mensch durch ein wenig wahres Wissen bereits das ganze System infrage stellen könnte/würde? Was geschah, um 
deren sowie dessen Macht zu sichern?

3X3) Quelle: YouTube: https://youtu.be/OIv3IvqbCTo, oder; ZENSIERUNG Der VERBORGENEN GESCHICHTE 
Der Menschheit
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X3)-ZENSIERUNG-Der-VERBORGENEN-GESCHICHTE-Der-
Menschheit:5

„Geschichte ist die Lüge, auf die man sich geeinigt hat.“
— Napoléon Bonaparte
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Denn Wissen findet durch Abgleichen und Vergleichen ebenfalls intuitiv statt. Die benannte materielle Wahrnehmung 
stützt sich lediglich auf erstellte wissenschaftliche Fakten und deren Zusammenhänge.
Die Intuition und die Fähigkeit intuitiv zu leben wurden so verdrängt. Ich werde auf die Begriffe: Meinung, Verstand  
und vor allem Wissen im Allgemeinen durch den Inhalt des Buches weiter darauf eingehen.
Wenn Du jedoch das Buch ganz lesen wirst, all die Quellen wahrnahmst und dennoch der Meinung bist, was Dir bisher  
mitgeteilt wurde, als wahr und rechtens zu erachten, wünsche ich mir sehr, dass ich Dich zumindest durch unser aller  
Herz erreichen werde.
Denn es wird nicht zutreffen, Dir lediglich viel Glück oder weiterhin ein tolles Leben zu wünschen, da dieses Leben 
nicht  darauf  ausgelegt  ist,  so  wie  es  sich  bereits  zutrug und weiterhin  auswirken wird.  Mitgefühl,  Nächstenliebe,  
Verständnis, Güte und den Glauben werde ich erheben, um so viele Schwestern und Brüdern wie möglich wieder den 
Zugang zu sich selbst und deren Schöpfung zu verhelfen.     
Danke!

„Wissen bleibt jedoch vorerst eine Information. Erst das Umsetzen dieser bewirkt eine Transformation, 
die es so nötig hat, und schlussendlich als wahr oder unwahr erkannt zu werden.“

---
„An den Früchten wirst Du sie erkennen.“

Für diese Mitteilung zu Wissen und Meinung werde ich Dir eine Quelle anbieten, die Dir die Verstrickungen, Lügen  
und Machenschaften der derzeitigen Meinungslehren durch Industrie, deren Politik und deren Medien diese Welt und 
Gesellschaft formte, um angenommen, angewendet und erhalten zu werden.

3X4) Quelle: YouTube: https://youtu.be/N2zcsmrVIDQ, oder; Forschung, Fake und faule Tricks | Doku | ARTE
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X4)-Forschung,-Fake-und-faule-Tricks-_-Doku-_-ARTE:c

Dieser Inhalt wird wie ein roter Faden immer wieder in diesem Buch auf sich aufmerksam machen und Dir bei 
manchen Zusammenhängen zu einem Verständnis verhelfen, Licht ins Dunkel zu bringen, indem Du diesen 
Inhalt in den weiteren Verlauf sowie in Dein Leben mit einfließen lassen darfst, um Fragen zu einer Antwort zu 
verhelfen und zu verstehen, was Dich wiederum durch Wissen in Unabhängigkeit und Heilung führen darf. 
Das was ARTE damit meint, dass das Wetter Mensch gemacht sein, trifft nicht in der Art und Weise zu, wie es 
uns stets wortwörtlich verkauft werden möchte. Doch Genaueres zu seiner Zeit im weiteren Verlauf.

Leider bin auch ich vorerst einen anderen Weg gegangen.
Daher verstand ich auch so vieles nicht, von deren Inhalt und dessen Lehren. Wahrscheinlich war 
ich mir intuitiv dessen schon lange im Klaren, dass das weit weg vom wahren Menschsein war.
Und Kinder, die sich einfacher taten, sich in diesem Schulsystem einzufinden, durch z. B. gute 
Noten und Können, wurden durch Achtung und Lob das Mittel gegeben, das wir uns eigentlich in 
ganz  anderer  Form  wünschen.  Das  angenommen  und  gesehen  werden  durch  Liebe  in  der 
Gemeinschaft und seiner eigenen und wahren Fähigkeit (= Berufung).
Ich musste aber doch! Denn hatte ich eine Wahl, wenn 90 % der Gesellschaft denkt, dass genau 
dieser anerzogene Weg der rechte sei, auch wenn er mit Leid und all dem Trübsal behaftet und 
gerechtfertigt  war und wurde,  derjenige ist,  der die Menschheit  weiterbringen würde? Wer will 
schon auf die Gemeinschaft verzichten, egal, wie sie sich verhält? Man erschafft eine Gesellschaft,  
deren Werte auf dem Papier in Ähnlichkeit zu den wahren Naturgesetzen zueinanderstehen, doch 
deren Inhalte bei der Ausübung grundverschiedene Ziele verfolgen.
Auch ich habe mich verstellt, um den Zeigefingern zu entkommen, die mich kennzeichnen würden 
als einen Außenseiter, Asozialen … (= unfähig zum Leben in  dieser Gemeinschaft; sich nicht in 
dieser Gemeinschaft einfügen können; am Rand dieser Gesellschaft lebend) … o. Ä.
So begann ich und folgte dem rastlosen Pfad, der sehr viel Leid, Arbeit und die damit verbundene  
Unwürdigkeit, die Einsamkeit und Ungeliebtheit mit sich bringt.
Nur damit man ein Rudel hat, das einen Bruchteil Deiner Leiden und Schmerzen durch Begegnung 
lindern möchte, was nicht in Getrenntheit und der inneren und äußeren Einsamkeit vermeintlich zu 
schaffen ist! Wir Menschen sind geistige, sinnliche Wesen, die stets auf Kontakt und Freude eine 
Umgebung oder Welt erschaffen können, die das kennzeichnet, was sich Eden oder der Wille Gottes 
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nennt. Doch bis wir Menschen diesen Aspekt verstehen, sollten wir uns darüber bewusstwerden, 
dass das heutige Gesellschaftsbild eine entartete Form unserer Selbst abzeichnet.

„Man sollte mit den Wölfen heulen.“

Dieses Sprichwort besagt, dass man durch zu viele Arten der Abhängigkeiten zu höhergestellten 
Institutionen, deren Titel, Macht und Gehälter sowie deren Mittel und seiner Angst schon nahezu 
dazu  gezwungen  ist,  durch  den  Gruppenzwang  und  dessen  Hörigkeit  gemeinsam  gegen  sie 
schimpft, die deren Gesellschaftsform oder der Wegweisung der Mächtigen nicht Folge leisten.
Dies  vermittelt  zwar  falsche  Stärke  und  keinen  wahren  Wert  und  Zusammenhalt,  doch  ist  es 
notwendig, um sich durch Angst und Unwissenheit selbst zu schützen.
Ein mir nahestehender Mensch erzählte mir in diesem Zusammenhang, dass dieses Zitat klar bei der 
Vertreibung nach dem 2. Weltkrieg zu sehen war. Alte Freunde oder Nachbarn wurden durch die 
Propaganda der Regierungen dazu angesetzt, die in diesem Fall Deutschen mit allen Mitteln und 
Wegen zu vertreiben und gegen sie zu schimpfen. Hat man nicht daran teilgenommen, wurde man 
selbst zu einem Ziel der eigenen Mitmenschen und deren Gesellschaft.
Der Preis für diesen propagandistischen Hass war dessen Besitz sowie das Ventil, ihren Kummer an 
ihnen abzulassen.
Hier erkennt man, wie die Meinungs- und Wirkungsmacht der Regierungen Teil der menschlichen 
Handlung war und blieb! Heute unveränderter als denn je. Wie ein Hitler an die Macht kommen 
konnte?  Auch  heute  werden  diese  psychologischen  Werkzeuge  an  uns  angewendet,  die  der 
Regierung all die Mittel und Möglichkeiten geben. Angst durch Manipulation, die wiederum erst 
durch Unwissenheit erstellt werden kann.

Wie sie von der Regierung als Ventil gegen das eigene Volk eingesetzt werden kann, um Trennung, 
Hass und Wut zum Ausdruck zu bringen und das über  Generationen hinweg,  sollte  ebenso im 
weiteren  Verlauf  durch  dieses  Buch  geklärt  und  verstanden  werden  können.  So  werden  auch 
Feindbilder erstellt, die lediglich der einseitigen Meinungsmache unterliegen. Der Fernseher, das 
Radio, das Handy und die Zeitung sind hierzu ein unglaubliches Werkzeug, da die Meinungen der 
Interessensgruppen bis in das eigene Haus verlegt werden können, um im Unterbewusstsein wirken 
zu können.
Welche der Führungspersönlichkeiten, die in der Geschichte niedergeschrieben sind, bedienten sich 
nicht dieser Macht?
Manche führten zu einem ihrer Kriege und der benötigten Kontrolle durch die Angst daraus.
Auch im eigenen Land wurde sie angewendet, um die Loyalität zu erlangen und andere zu einem 
Aufstand gegen Andersdenkende anzustacheln.
Doch in der Regel zu welchem Preis?
Leben wir nicht lieber in stiller Verzweiflung und der täglichen Lüge gegenüber sich selbst und 
seiner Seele und lassen uns so von unserem künstlich angelegten Verstand dominieren, der uns 
zudem weg von unserem Sein verhilft, da wir Angst haben, uns für etwas oder gegen die Vorgaben 
zu entscheiden? Um Mut zu erschaffen, Verantwortung für sein Handeln und dessen Tun selbst zu 
übernehmen?
Ja, ich verstehe Dich sehr, sehr gut! Ich bin auch diesen Weg gegangen.
Nur dauert es bis zu diesem Zeitpunkt für dieses heutige Verständnis noch ca. fünfundzwanzig Jahre 
ab Beendigung der Grundschule, diese Hintergründe und das Wissen daraus nicht nur anzunehmen, 
sondern sie in erster Linie zuzulassen.
Angst war mein Begleiter und er erschuf mich und hielt mich selbst und meine Fähigkeiten weit 
unten,  um  das  zu  werden,  was  ich  sein  sollte  aus  systemischer  Sicht.  Ein  Konsument  und 
Meinungsumsetzer ohne Wissen um seine Herkunft, seine Natur und Wahrheit.
Woher hätte ich begreifen können, dass der Mensch, egal wo, in eine Abhängigkeit geführt wird, an 
die er sich gewöhnen soll, um nach und nach von sich selbst und dem Wunsch nach dem Gefühl der  
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Freiheit abzulassen, da er von diesem System befriedigt wird, er ihm dafür seine Aufmerksamkeit 
schenkt, es bedient und nutzt, es in Anspruch nimmt und selbst vor dem größten Schmerz und Stress 
nicht mehr vermag, diesen für ihn unwahren freiheitlichen rechten Pfad zu erkennen, um diesen 
ablegen oder vergessen zu können, vor lauter Verwobenheit, Sucht und Angst.
In  dieser  Abhängigkeit  gefangen  wird  der  Mensch  auf  unterschwellige,  unterbewusste  und 
unterschiedliche Arten und Weisen zu einem Sklaven, der so unter Kontrolle und Zugzwang geriet,  
dass er durch Abgabe seiner Selbstbestimmung zu dem Objekt derer heranwächst, die ihm schon die 
Kindheit nahmen, indem sie ihm eine Realität erstellten, die fern ab von dem ist, was der Mensch 
doch stets versucht zu verwirklichen und zu fühlen in seinem Leben ohne diese Liebe.

Ich möchte Dir helfen, Dir diese Zeit zu ersparen und diese Erfahrung ebenso zu durchlaufen!

Dementsprechend hatten sie  (= das  System) noch Zeit,  mich weiterhin  zu einem anderen Sein 
einzubinden und auszubilden, da schon meine Eltern und deren Eltern durch Angst, Kriege, Mangel, 
Lüge und Leid die Wurzeln vergaßen und so die Regierung und deren Hintermänner in Ruhe eine 
neue Anwendungsweise für den Menschen erstellen konnte.

Hierzu ein Beispiel:
Wenn jemandem 260 Tage lang erzählt wird, dass der Himmel grün ist, kann man sich noch einfach 
am Gegenteil mit dem Blick in den Himmel davon überzeugen, ob diese Aussage so richtig ist, 
wurde man einst der Farblehre richtig unterrichtet.
Jemandem,  dem das  26  Jahre  lang über  alle  ihn  zur  Verfügung stehenden Informationsquellen 
ständig wieder und wieder erklärt und verinnerlicht wird, ihm eventuell diese Unwahrheit bereits 
von Kindesbeinen an so gelehrt wurde, auch durch Aussagen Dritter und Vierter untermauert wird, 
ist es zum einen gar nicht mehr bewusst, sich vielleicht selbst Gedanken über etwas machen zu 
müssen,  um eine Wahrheit  zu erlangen,  da das  Wissen und Denken ja  jemand anderes  für  ihn 
übernimmt, der eine Wissenschaft hinter sich stehen hat, an der durch die eigene Unwissenheit kein  
Zweifel entstehen kann und darf.
Somit wird das neu Vermittelte als Realität verinnerlicht und zudem als Kind als erste erhaltene  
Information  sehr  stark  wahrgenommen  und  abgespeichert,  da  dies  als  Reflex/Intuition  des 
Überlebens  tief  in  uns  verankert  ist,  um schnell  von  den  Großen  zu  lernen,  um Naturgesetze, 
Verhalten und das Soziale zu verinnerlichen und nachzuahmen, wo diese psychologische Kenntnis 
heute  mindestens  durch  die  Glaubenslehre  derer  in  Anspruch  genommen  wurde/wird  und 
verinnerlicht werden möchte, um in ihr zu verbleiben und um deren Prägung als Lebensweg zu 
folgen.

Wie würde ein Soldat seinem Vorgesetzten antworten, nachdem ihm befohlen wurde, nun jetzt der  
Meinung zu sein, dass der Himmel grün sei. „Jawohl, der Himmel ist grün!“
Das ist Hörigkeit auf diktatorischer oder militärischer Ebene! Gibt es so etwas wirklich, das man 
Mitteilungen nicht hinterfragen oder infrage stellen sollte/darf?

„Die (...Corona-Maßnahmen...) müssen also der Standard sein.
Die dürfen nie hinterfragt werden. Das sollten wir einfach so tun.“

— Lothar Wieler, RKI-Präsident
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Oder durch unsere Meinungsmedien: „Der … ist 
der Feind! Ja, so wird es überall gesagt, daher ist 
der … der Feind!“
Angst und der Mangel, sich selbst zu informieren 
ist der Grund für zu viele Probleme auf der Erde! 
Der Mensch muss nicht auf die Straße gehen, nur 
weil er eine abweichende Meinung der 
Medienkonzerne und der Regierung vertritt. Er 
kann doch sein sich selbst vermitteltes Weltbild 
leben. Doch unterstützt er so die Einseitigkeit 
nicht mehr, die uns, und das schreibe ich bei aller 
Liebe, all diese Zerstörung, den Hass, Angst, 
Urteile und ihre psychischen Begleiterscheinungen 
erst erschafft.
Die Kinder dieser Erde werden so nie die 
Möglichkeit finden, ohne psychische Verwirrung 

und Hypnose den einstigen schöpferischen Weg zu ergreifen und ungehindert gehen zu dürfen. 
Medien berichten nicht von der Realität, sie erzeugen sie erst durch deren Meinung und 
Ausrichtung! Es gibt keinen Feind aus menschlicher Sicht!

 (Abbildung) Alles hängt von der Perspektive ab.

Nur, wenn wirklich jemand in mein geistiges und körperliches eintritt und gegen meine Würde und 
die Freiheit vorgeht, ist das eine Missachtung meiner Selbst! Alles andere sind Meinungen anderer,  
die einem höheren Zweck dienlich sein möchten.
Es wurde noch nie in der Geschichte der Menschheit ein (letzter) Krieg geführt, der die Menschen 
wirklich  vor  dem  Satanistischen  befreien  wollte  und  sollte!  Und  dass  jedes  Land  andere 
menschliche Lebensweisen vertritt, macht die Welt erst so unglaublich verschieden.

Bitte begib Dich kurz in einen bewussten, reflektierenden und objektiven Zustand.
Nun überlege, welche Wirkung hätte die vormachtgestelle Politik und deren Meinung, nehmen wir 
doch den aktuellen Fall: „Corona“, in einem Land, hätte dieses kein TV, Radio, keine Zeitung und 
keinen  Internetzugang.  Kann  nicht  erst  eine  Panik  oder  eine  andere  Gegebenheit  durch  diese 
Instrumente erzeugt werden?
Ich möchte Dir in diesem Zusammenhang einen Mitschnitt mitteilen, der das Medium: Medien, 
klarer erscheinen lässt:

„Bilder können die Wirklichkeit niemals originalgetreu zeigen. Sie sind immer etwas künstliches 
und Gemachtes. Zudem von der Absicht des Filmemachers beeinflusst. Bilder können gezielt 

manipuliert werden, um erfundene Geschichten glaubhaft zu präsentieren oder den Zuschauer zu 
beeinflussen. Die Kamera zeigt uns ein Bild der Welt. Und das Bild ist immer ein Inszeniertes.
Die Inszenierung beginnt bei dem Kameramann. Denn wir sehen nur das, was er uns durch die 

Kamera zeigt. Seine Sichtweise von Welt und Menschen ist es, die wir in jeder Kameraeinstellung 
sehen. Daraus entsteht unser Bild der Welt. Aber manchmal ist das, was wir nicht sehen, wichtiger 
als das, was wir sehen. Eine kleine Änderung des Bildausschnittes bewirkt bereits eine Änderung 

der Bildaussage. Bilder greifen bewusst Vorurteile auf, um mit gesellschaftlichen Klischees zu 
spielen. Unsere Vorurteile werden dadurch bestätigt und unsere Erwartungshaltung befriedigt.

Mit Geld kann man jede Geschichte kaufen und verkaufen. Ob Wahrheit oder Lüge.
Schon durch die Auswahl der Bilder werden Personen charakterisiert und in das gewünschte Licht 
gerückt. Es liegt völlig in der Hand des Filmemachers, wie die Person von dem Zuschauer gesehen 

wird. Sympathisch oder unsympathisch. Gut oder böse.
Es stellt sich die Frage, wo die Manipulation anfängt.
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Welchen Bildern können wir überhaupt noch trauen? Selbst haarsträubende Fälschungen bleiben 
meist unbemerkt. Harald Awands, ein bekannter Journalist, brachte es auf den Punkt:

"Die Kamera kann nicht lügen, aber sie kann ein Mittel zur Unwahrheit sein."
Wir müssen ein Bewusstsein für die Macht der Bilder entwickeln und für den schmalen Grat 

zwischen Wahrheit und Manipulation.
> Denn Bilder sind immer etwas künstliches und werden nie ohne Absicht gezeigt!“

Eine persönliche Erfahrung führte mich zu der Grundidee dieser Arbeit. Wie viel Macht haben die  
Medien  und  mit  welchen  Methoden  arbeiten  sie?  Beeinflussen  sie  die  Denkweise  ihrer 
Konsumenten?

Quelle: 
https://reposit.haw-hamburg.de/bitstream/20.500.12738/7918/1/Medienmacht_Arian_Javanbakht_B
achelor_Thesis_1889873.pdf  ; MEDIENMACHT – Methoden zur Meinungsbildung und
Manipulation

Der Mensch an sich ist ein friedliebendes Wesen, das doch auch nur durch die Angst beeinflusst 
wird.
Setze  20  Kinder  aus  20  verschiedenen  Nationen  und  Kulturen  zusammen.  Sie  spielen  ohne 
Unterschied und sind in Freude, Freude empfinden zu dürfen.
Setze  20  Erwachsene  mit  ihrer  jeweiligen  unbewussten  Programmierung  durch  Geschichte, 
Erzählungen, Politik, Religion, Meinung, Tradition u. a. in einen Raum. Sicherlich werden einige 
Meinungen über Herkunft, Glaube, Macht, Wirtschaft dieses Zusammentreffen etwas verhärten. In 
jedem Einzelnen werden verschiedene Meinungs-, Erziehungs- und Glaubensmuster ihre zumindest 
geistigen Argumente finden, die zu einem Teil in einem Leben Wirkung zeigen werden/können, da 
sie als loyaler Anker gesetzt wurden, um sich zu dieser Einheit dazugehörig fühlen zu dürfen.
Doch  in  Wahrheit  verhindern  deren  lebenslangen  Meinungslehren,  sich  ein  eigenes  Bild  zu 
erstellen, was Dich doch erst zu Dir selbst hätte führen können und all den eigentlichen Freuden des 
Lebens, da sie aus Dir entstammen hätten können durch Interesse, Freiheit, Liebe und Freude und 
nicht aus einer Auswahl an betäubenden, überreizten und industriellen Anhäufungen.
Komplexe, Ängste, Schutz- und Selbstbehauptungen und Wesensveränderungen (= Masken/Rollen) 
erhalten hier ihren Platz und wirken so als Barriere für die gewünschte Spaltung.
Doch was passiert ungeachtet dieses Beispiels mit den Kindern? Sie werden zu den elterlichen und 
deren  gesellschaftlichen,  zu  deren  psychischen  und  physischen  Klonen/Kopien  (=  Epigenetik)  
erzogen, die deren Weltbild als Anhalt für deren rechten Weg vorgelebt bekommen.
Dabei spielt es keine Rolle, ob das eigene Leben als würdevoll und sinnhaft erscheint oder ob es nur 
hinter einer oder vielen Masken, einer oder vielen Lügen aufrechterhalten wird. Die Kinder führen 
somit das weiter, was den Generationen davor schon durch Unwissenheit und Angst zu oft in Weg 
stand, um sich frei und interessiert entwickeln zu dürfen.
Zu oft ist man von seiner eigenen unwissenden und unnatürlichen Weltwahrnehmung geblendet und 
wird davon eingenommen und möchte es als Bauwerk seines Lebens und dessen Handeln und Tun 
an seine Kinder  weitervererben.  Oft  genug und unabhängig davon,  ob das Kind einen eigenen 
Lebensplan wahrnehmen möchte.
Die eigene Ideologie … (= gebundenes System von Weltanschauungen, Grundeinstellungen und 
Wertungen)  … wird angewendet  und sorgt  so für  Konflikt  und erzeugt  Widerstand,  Angst  und 
Schmerz und das nur, um ihre Meinung zu kopieren und als „Angenommen worden“ markiert zu 
werden.  Oft  stehen  unterbewusste  Ängste  aus  der  Vergangenheit  dafür,  sich  seiner  nicht 
wahrgenommenen  Komplexe  zu  stellen,  die  zu  oft  erst  Aufmerksamkeit  in  den  Kindern 
wiederfinden sollen. Und somit verweigern wir ihnen ihre eigene Entfaltung.
Das Kind spielt hierbei lediglich das schwache Glied, das als Objekt der eigenen (= Eltern/Umfeld) 
Ängste, Interessen und Meinungen gehalten wird und zumeist nicht den Wert eines würdevollen 
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Menschen durch Respekt und Freiraum erhält. Zudem werden Schmerz, Wut und Komplexe in ihrer 
psychischen Form mit übermittelt. Der elterliche Einfluss wird durch den erzeugten Mangel und die 
Last  des  Lebens  zu  oft  eine  Last  für  das  Kind  und  dessen  Zukunft.  Da  es  zusätzlich  die 
unterschwelligen und unerkannten Schmerzen und Ängste der  Eltern trägt,  sie  jedoch ebenfalls 
nicht verstehen und be- oder verarbeiten kann.

Die Regierung übernimmt die Kontrolle und Erziehung über die Kinder, dessen Eltern schon durch 
diese Lehre gingen und selbst durch diese zu einem leidenden und leeren Wesen und Werkzeug 
wurden durch deren Wegweisung, Abhängigkeit, Objektwerdung und Hörigkeit.
Doch durch Ablenkungen, durch Überreizungen der Sinne sowie anderweitige Befriedigungen und 
Süchte,  die  erst  durch Unwissenheit  zu  tragen kommen,  fühlen wir  eine  Art  Abkommen eines  
Weges/Pfades  noch  in  einer  inneren  Leere  und  Einsamkeit,  deren  Wegweiser  durch 
ununterbrochene  Programmierung,  Meinungsmache,  Arbeit  und  Stress  Schritt  für  Schritt  in 
Vergessenheit geraten möchten.

Kurz: Man spürt sehr klar, dass dieses Leben keine Freude und Glück als Fundament in sich trägt,  
doch wurde man an die Ablenkungen und Leere gewöhnt, die eine Art Befriedigung für das Nicht-
Erlangen der Quelle bieten.
Doch da die Sicht auf den rechten Weg nicht mehr in Deutlichkeit einzusehen ist und das Problem 
nicht benannt werden kann, zieht man sich gegen den Impuls der schöpferischen Freiheit in dieses  
System zurück, indem man in Einsamkeit, Krankheit und Mangel seine Existenz verbringen wird, 
durch  die  gewünschte  Ahnungslosigkeit  an  Alternativen  und  deren  Lebensformen  oder 
Möglichkeiten. Die innere Stimme wird nach und nach durch Betäubung und Überlagerung der 
Verstandesgedanken so in das Abseits gedrängt.

Kommen diese Impulse auf, die einem zu verstehen geben möchten, dass dieses Leben nicht Sinn 
und  Glück  ergibt,  suchen  wir  durch  Dauerberieselung  oder  Drogen,  Alkohol,  Essen,  Kaufen, 
Spielen, Sport u. a. die psychische Betäubung, um das Herz und seine Wiedergabe zu übertönen.
Ich begann wieder selbst die Farbe des Himmels zu sehen und ihn gänzlich zu beobachten.
Um das mir Gesagte zu hinterfragen, wendete ich mehrere Blickwinkel von Meinungen an, zog 
meine Intuition hinzu, lauschte deren Gefühle und Aussagen sowie meinen Erfahrungen, um ein 
Gespür dafür zu erhalten, was „gut oder schlecht“ ist, gegen all die Meinungen, die mir mein Leben  
formen wollten.

Hierzu ein Gleichnis in Bezug zu „Meinungen und deren Psychologie“ sowie die „verschiedenen 
Blickwinkel“ und deren Möglichkeit, einen Entschluss zu greifen:

1. Versuch => Einseitige Sichtweise und Unwissenheit:
Du möchtest für eine Sicht begeistert werden und dazu eine Meinung treffen. Dazu wirst Du auf 
einem Stuhl in einem Raum platziert. Vier Wände umgeben diesen. Die Ausrichtung des Stuhles 
führt zu  einem Bildschirm (= TV/Handy, Internet, Zeitschriften, Radio, Werbung  ≙ manipulative 
Meinungsmöglichkeit).
Dieser wird Dir nun eine Sicht und dessen Werbemitteilung eines Produktes oder einer Mitteilung 
zeigen. Hochglanzaufnahmen einer tollen Idylle mit lächelnden Gesichtern … (= Lächeln aus Stein, 
jedoch durch Geld und Abhängigkeit  erzeugt!)  … und Äußerungen,  die  dieses  Produkt  nahezu 
verherrlichen.

Nun wird ebenfalls  in  Dir  Interesse und Freude ausgelöst,  da  Du mit  diesem Produkt  Teil  der 
Besonderheit und Gruppendynamik sein darfst.
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Im Anschluss kommst Du in einen Raum (= gesellschaftliche Umgebung), in dem andere Menschen 
bereits den gleichen Beitrag sahen. Die Menschen beginnen natürlich sich darüber auszutauschen 
und sich darüber ein Urteil zu bilden. Einer der psychologischen Hintergründe wird nun aktiviert.
Der  moderne  Mensch wird  zuerst  das  Kollektivverhalten  beobachten,  um zu erfahren,  wie  die 
Masse darüber denkt und argumentiert, um, zum einen, sich dazugehörig (Herdengruppierung) zu 
fühlen und um die Bedürfnisse im Bereich des „Anerkannt werden“ zu stillen,  indem wir eine 
Massenmeinung vertreten, um das Gefüge zu schützen und Teil davon zu sein.

Zum Zweiten, andere Meinungen werden, da sie nicht vorhanden waren, nur sehr gering, wenn 
überhaupt, aufkommen. Nur dieser gezeigten Wahrnehmung wird zu z. B. 90 % gefolgt und der 
Rest wird sich meist mit an- oder leise ausschließen. Nun wird durch weitere Wiedergaben und 
deren  Verinnerlichung  diese  Meinung  unterschwellig  zu  einer  manifestierten  Sichtweise.  Denn 
ihnen wurde nichts anderes zum Abgleich als Alternative mitgeteilt, weder angeboten.

2. Versuch => Mehrere Blickwinkel, zudem darf man hinterfragen:
Jemand wird wieder in einen Raum gebracht. In der Mitte ein Stuhl. Doch rechts und links befindet  
sich jeweils ein Fernsehgerät. Als erstes bekommt der Proband das vermittelt, was in Versuch 1 
bereits genannt wurde.

Das  gleiche  Verhalten  tritt  ein,  indem er  sich  schon einmal  der  Meinung der  Werbetreibenden 
anschließt, da das ein unterbewusstes Zugehörigkeitsgefühl auslöst und dessen Wiedergabe Sinn 
ergibt, da das fehlende Hintergrundwissen und dessen Wahrheit unerwähnt bleibt. Doch nun wird 
der Stuhl gedreht und weist auf das andere, in diesem Fall, TV-Gerät.
Dort  wiederum  wird  ihm  mitgeteilt,  gezeigt  und  aufgewiesen,  welche  komplexen  globalen 
Probleme dabei auftreten und entstehen, um dieses Produkt herzustellen, anzuwenden und auch 
wieder zu entsorgen. Welche zusätzlichen Schäden oder Missstände auftreten, um dieses Produkt 
erwerben zu  können.  Zudem der  eingeschränkte  Anwendungsbereich  und dessen  Effizienz  und 
Sinnhaftigkeit.  Weiter  beinhaltet  diese  Sichtweise  Nebenwirkungen,  die  sich  nicht  nur  auf  die 
Gesundheit auswirken, sondern Ungerechtigkeit und Zerstörung sowie deren Missbrauch am Leben 
beinhalten.

Danach geht dieser Mensch ebenfalls in einen Warteraum. Nun trifft er ebenfalls auf Mitmenschen, 
die das Selbige sahen. Dort hingegen wird nun durch Erkenntnis beider Seiten der Sicht ebenfalls 
eine Meinung erzeugt. Diese ist jedoch gegen den Erwerb des Produktes, da es Leid, Krankheit, 
Zerstörung und Missbrauch in sich trägt. Der Mensch ist von Natur aus auf den Erhalt ausgelegt,  
findet er die Möglichkeit, Kenntnis auch erfahren zu dürfen!
Denn  das  Herz  wird  sich  immer für  Freude,  Sinn,  Ganzheit,  Gesundheit  und  Gerechtigkeit 
entscheiden, wird ihm diese Möglichkeit der alternativen Betrachtungsweise auch geboten!
Nahezu  kein  Mensch  ist  für  Tod,  Leid  an  anderen  Menschen,  weder  an  Tieren  oder  an  der 
Zerstörung seiner Heimat und somit an diesen Planeten. Doch wird er nicht davon in Kenntnis 
gesetzt,  bleibt  dieses  Ausmaß  ihm  unwissentlich  fern,  so  bewilligt  man  durch 
Verantwortungsabgabe  und  die  erschaffene  Unwissenheit,  eventuell  auch  durch  eigenes 
Desinteresse, die Vorgehensweise, Bewerbungen und Zuführungen Dritter, welche jedoch wieder zu 
diesem Ergebnis der Klarheit führt, um sich ein Bild zu erschaffen, für welche Zusammenhänge 
man mit verantwortlich ist.

3. Versuch => Erkenntnis und Verständnis für soziale Gemeinschaftsgründung:
Die Menschen des 1. und des 2. Versuches werden nun zusammen in einen Raum geführt. Zudem 
haben die Menschen von Versuch 1 das Produkt schon erworben und benutzen es.

> Dieser Hintergrund ist psychologisch gesehen sehr wichtig, da sich nun jene für dessen 
Anwendung aussprechen werden, um Scham, Pein, Desinteresse, Unwissenheit  u.  a.  von 
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sich  zu  führen,  sollte  sich  Gegenteiliges  als  die  Wahrheit  herausstellen.  Durch  die 
Anwendung und/oder Ausübung einer solchen Sache baut man einen Bezug dazu auf und 
identifiziert sich zu oft damit, um Freude, Freiheit oder Spaß dadurch zuzulassen. <

Nun werden beide Parteien das tun, was man auch Manipulation, gesellschaftliche Trennung, Auf- 
und Abspaltung (= These zu Antithese / und Synthese), Ausübung der Interessen und Meinungen 
Dritter oder Hetze als solches benennen kann.

Die Menschen von Versuch 1 stehen der Meinung derer gegenüber, die hinterfragen, vergleichen, 
dahinter schauen (= einen anderen Blickwinkel erhalten und zulassen) oder abwägen wollten, und 
vor allem konnten, durch den Informationserhalt.

Doch auch in der heutigen Mode ist es so, dass 
wie  gerade  beschrieben  das  persönliche  Tun 
gerechtfertigt  und  verteidigt  wird,  da  man  die 
eigene  Lebensweise  nicht hinterfragen  oder  in 
Frage stellen möchte, um an deren Entscheidung 
zu zweifeln und um die Angst der Wahrheit oder 
unbegründeter Scham durch diese Unwissenheit 
nicht aufkommen zu lassen. Wir wurden seit der 
Kindheit  in  verschiedensten  Situationen  darauf 
hingewiesen,  dass:  „Wer  nicht  fragt,  bleibt 
dumm!“ (< Sesamstraßen-Intro)
Ob  nun  das  gelehrte  Wissen  aus  Schulen  und 
deren lehrender Meinung oder das der  Medien 
und  ihren  Zweigen  (=  Verstrickungen)  und 
Organe  oder  die  daraus  zusammengeführten 
Gedankenmuster  unterbewusst  aufnehmen,  die 
über  die  sich  selbst  aus  vielen  zugeführten 

Quellen  angeeigneten  Meinungen,  Wissen  oder  gar  die  Wahrheit  repräsentieren  oder  diese 
bezeichnen, bleibt in dieser verzogenen manipulativen Welt zu bezweifeln, da nahezu jede mediale 
Meinung oder Darstellung Systemrelevantz trägt und diese Ordnung manifestieren und erhalten 
möchte.

Da jedoch das „Wissen“,  das uns Menschen in allen Bereichen erreichen  soll, erst  dazu 
beiträgt,  dieses  System  zu  erhalten  und  uns  ein  Bild  erstellt,  das  eine  schöpferische 
„Realität“ anzweifelt, bleibt der Masse durch Unklarheiten, Widersprüche ohne durch den 
Verzicht des Hinterfragens vorenthalten, um so Stück für Stück nicht erkennen zu dürfen,  
dass diese Lebensweise eine Unwahrheit in sich trägt, damit Macht und Kontrolle erhalten 
bleiben und eben der Mensch an deren „Wissen“ hält, um sich als wissend, intelligent oder  
weise zu betrachten und diese Ansammlungen durch deren Meinungen so schützt.

Wahres Wissen ist eine sogenannte  Holschuld, um sich selbst ein unabhängiges Bild zu eröffnen. 
Alles andere an Lehren, die uns zugetragen werden, sind als Bringschuld anzuerkennen, welche 
jedoch  durch  diese  Einfachheit  damit  verknüpft  sind,  deren  Meinung  als  Wissen  anzunehmen. 
Allein diese Ausführung ist nun Grund, seine Wahrnehmung danach auszurichten. Doch welches 
Unterfangen man damit eingeht, sieh Dich nochmals um in aller Welt, die Gesichter, die Gräben 
und Mauern, bleibt außerhalb deren Mitteilungen und Lehren.

„An den Früchten wirst Du sie erkennen.“
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Doch die Anwendung dieser List, den Menschen unterschwellig unter Angst durch Unwissenheit zu 
versetzen,  nichts  von all  dem zu wissen und  „dumm“ (= geistig degeneriert)  zu sein,  führt  zu 
Verhärtungen bei uns und Kontrolle für sie.
Auch, dass das Gehirn in der frühen Kindheit schon Wissen der lehrenden Meinung, der TV-Inhalte 
u. a. als Erstinformation im Langzeitgedächtnis abgespeichert hat, bedient das spätere Ego daran,  
sich in der Position zu befinden, in allen wissenswerten Bereichen geschult worden zu sein und sich  
darauf zu beziehen, da es ja von Wissenschaft und all ihren zugehörigen Verzweigungen geprüft,  
und als wahr erachtet und freigegeben wurde und somit als Masseninformationen legitimiert und 
aufrechterhalten bleibt.

Dabei ist es egal, ob das Wissen aus dem Kindergarten, der Realschule oder der Universität  
kommt, es bedient die Meinung der Industrien und Dritter, die den Menschen mit lediglich 
dem Wissen ausstattet,  um deren Interessen zu bedienen! Einige wenige Lehrstühle sind 
unbefangen  und  agieren  relativ  frei.  Dazu  zählt  mitunter  Musik,  Kunst,  Sport  sowie 
Bereiche der Naturheilkunde und einige wenige Zweige der Wissenschaft.
Selbst die Philosophie ist  in nahezu allen Bereichen unterwandert worden, um nicht aus 
freien Grundsätzen Gott/die Schöpfung und die Naturgesetze der Geisteswissenschaft und 
Quantenphysik zu einem Ergebnis des Lebens kommen zu lassen, sondern tritt auch hier wie 
durch  die  Wirtschaftsphilosophie  (u.  a.)  und  deren  Lehre  auf,  um  angewendet,  jedoch 
befangen zu bleiben in der derzeitigen Ordnung und deren Weltanschauung. 

„Die Abhängigkeit zu diesem Wissen ist Grundlage für die Unwissenheit!“

So stellt  man nicht nur das geprägte sowie programmierte Ego desjenigen geschulten in Frage, 
dessen Weltanschauung unvollständig sowie abseits der Norm erscheint und entscheidet, sondern 
auch die Sicherheit, an die er sich heftet … (= Wissenslehre, Politik-Wissenschaft, deren Quellen,  
deren Gesellschaft, Rang, Stellung und Titel) …, um dabei nicht Angst empfinden zu müssen, der 
„Dummheit  ♥“ durch  Unwissenheit  bezichtigt  zu  werden,  handelt  es  sich  um  Tiefe  und 
un-/konventionelles Hintergrundwissen, das in der Masse durch Unwissenheit ausbleiben muss.

>  Ich  möchte  Dich  oder  andere  Menschen damit  keineswegs  als  dumm und unwissend 
bezeichnen!  Doch  möchte  ich  Dir  die  tiefenpsychologischen  Grundkenntnisse  und 
Anwendungsweisen in dieser Hinsicht erläutern, um Dich und das Dir vermittelte Wissen zu 
hinterfragen und Deine eigenen Verstandesstrukturen zu erkunden und zu nutzen, wie sie 
sich zu diesem geschilderten Absatz verhalten.
Möchte eine kleine Gruppe z. B. einer Insel die Masse der Mitmenschen unter sich halten, 
kann man nur durch wahres Wissen davon überzeugen, an der Spitze zu verbleiben. Doch 
das wahre Hintergrundwissen kann nicht mitgeteilt werden, da es die Macht derer freilegen 
würde  und  so  alle  durch  dieses  Wissen  frei,  selbstbestimmt  und  unabhängig  machen 
könnten, ohne die Abhängigkeit zu dieser Gruppierung aufrechterhalten zu müssen, da sie 
klein, schwach und in Unwissenheit durch die Machterhaltung Dritter gehalten werden und 
erst so kontrolliert werden können.

„Wissen macht frei!“ Und leider auch: „Wissen ist Macht.“    
Danke!

Weiter:
Es wird gestritten und diskutiert (= These und Antithese = Meinungsmache vertreten und Spalten). 
Es wird laut und Unverständnis mit aggressivem Verhalten kann beobachtet werden.
Warum? Weil wir nicht von anderen Hintergründen über unsere Art zu leben sowie deren Herkunft,  
Natur  und  Wahrheit  unterrichtet  wurden  und  werden.  Doch  ist  genau  diese  Uneinigkeit  der 
Schlüssel („Spalte und herrsche!“), der deren Macht erhält und das teilt, was zusammengehört und 
Besitzer dieser, deren Macht ist. Wir, die Menschen dieser Erde in ihrer wahren Gemeinschaft!
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Und das, weil uns alternatives Denken und das Wahrnehmen, die andere Sicht auf Gegebenheiten 
und Hintergründe fehlen. Durch deren Zwang und Abhängigkeit zu Geld und Wissen gelingt es 
ihnen immer wieder, uns Menschen von der Zeit und allen vorteilbringen Einflüssen loszureißen, 
die uns in Unabhängigkeit und Fülle die Möglichkeit erschließen würde, sich über das Leben sowie 
seinen Sinn Gedanken zu machen.
Sich wieder seiner selbst, seiner Interessen und der wahren Lebensform und -weise zuzuwenden. 
Seine wahre Natur zu erforschen und seinen Geist wieder so ausrichten zu dürfen, dass er wieder 
kompatibel mit den Instinkten/Intuition, Frequenzen und Einflüssen ist, die uns auf dem Weg des 
Lebens in seiner Natur, dem Glück und aller Liebe ausrichten, begleiten und Weg weist.
Daher all die Ablenkung, Sucht und diese Art Arbeit, damit man nicht hinterfragen kann/soll.
Wir tragen und ertragen unfassbaren Schmerz in so vielen Facetten in uns, dass wir bei Stress, 
Angst  oder  Ohnmacht  in  unser  Stammhirn  (irrationales  Verhalten/Reptiliengehirn)  oder  das 
unbewusste verletzte innere Kind zurückfallen, das es doch stets gut und lieb gemeint hat, doch 
zumeist  enttäuscht  oder  hintergangen wurde und Schmerz,  Einsamkeit  und Getrenntheit  erfuhr,  
womit  es  nicht  umgehen  kann,  da  es  nie  geheilt  und  gelöst  wurde,  doch  nun  diese  daraus 
entstandene  Schutzhaltung  (=  Widerstand/Unachtsamkeit/Unbewusstheit/Wut/Überlebensmodus) 
anwendet  als  einzigen  Ausweg,  wo  ihm  keine  anderen  menschlicheren  und  bewussteren 
Möglichkeiten beigebracht wurden, um nicht durch diese Ängste, Hindernisse oder Probleme zu 
verhärten, sondern um sie zu lösen. ♥
Allerdings erkennen wir dies nicht, wir sind uns dessen nicht mehr bewusst, wo doch auch die 
Menschen von Versuch 1 sich genauso entscheiden würden, wenn sie ebenfalls eine weitere andere 
und  aufklärende  Sicht  der  Dinge  aufgewiesen  bekommen hätten,  oder  sich  diesen  Zugang  aus 
eigenen Stücken einräumen!
Doch mit Hilfe und dem Wissen über die menschliche Psychologie hat die Industrie und andere 
gesellschaftliche  Lebens-  und  Interessengemeinschaften  sich  ein  Werkzeug  geschaffen,  deren 
Einsatzbereich zu der Unwissenheit und Trennung unter dem Volk und den Völkern verhilft. Und 
das nur, da es an Zeit, Gesundheit, Ruhe, Möglichkeiten, Wissen oder Interesse fehlen möchte, um 
sich  informieren  zu  können.  Und  um  nicht  an  seinem  eigenen  Tun  zu  zweifeln  oder  dieses 
verändern  zu  müssen,  egal  welche  Hintergründe  man  damit  in  Bewegung  setze,  aus  der 
Gewohnheit, der Unzufriedenheit, Sucht und der Trägheit heraus.
Dieser kleine Test weist auf, wie einfach es ist, Menschen zu kategorisieren, sie zu teilen und viele 
falsche Meinungen und Informationen zu setzen und zu streuen, sollte der Mensch sich und seine 
eigene Kraft und dessen Sein verloren bekommen haben.

Die  Meinung  trägt  hierbei  eine  große  Schwere  und  Inhalt!  Wir  Menschen  wären  Wesen  mit 
Billiarden unterschiedlicher Fähigkeiten und Empfindungen, Interessen und Möglichkeiten!
Doch werden diese  durch Vergabe an Interessen und deren Monopol  und deren Kontrolle  und 
Meinungslehre  in  eine  Richtung  bewegt,  die  nicht  mehr  mit  Wahrhaftigkeit  und  all  unseren 
Fähigkeiten ausgezeichnet werden kann, denn dahinter steht eine Industrie, die die Unwissenheit 
ausnutzt, um eine Richtung und deren Interessen zu erstellen.
Selbst  Musik ist  heute  eine Industrie  wie auch Sport,  Schule  und deren Wissen,  Politik,  Geld, 
Ernährung,  Medizin und nahezu alles  andere,  was uns betrifft.  Einen gravierenden Unterschied 
erfahren wir erst,  wenn wir uns einige Zeit  ihrer Mitteilungsmöglichkeiten entziehen und diese 
durch Recherche ersetzen.

Wobei deren Meinung doch schon noch wenig Qualitäten sowie wahre Inhalte besitzt, da sie durch 
zu viele Ereignisse und Interessen verfälscht wurde und durch die Geschichte beeinflusst ist.
Eine Meinung ist ein Ausschnitt  aus seiner persönlichen, jedoch erzeugten Weltanschauung. Sie 
kann  nur  zu  Verhärtungen  führen,  wenn  sich  der  Mensch  unbewusst  nährt  und  versucht  eine 
Meinung in Stein zu fassen, die doch schlussendlich durch Dritte und deren Wollen erzeugt wurde.
Aufmerksamkeit durch die eigene Meinungswiedergabe wollen sehr viele.
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Doch wäre es so, dass ein jeder seine Meinung selbst leben könnte/sollte, wäre unsere Meinung 
nicht überspielt und ersetzt worden durch Interessen der heutigen Elitären-Industriestaaten, könnte 
der Mensch sich seine Meinung verwirklichen und leben, da es keinen Systempfad mehr gibt, dem 
man folgen müsste, um ihn zu erhalten.
Würden wir also unsere Meinung nicht durch deren Handlungen mit anderen Vergleichen, sondern 
selbst (er)leben können, würden wir die Vielseitigkeit wieder leben und uns daran erfreuen dürfen.
Das ist ein Weg der Verbindung unseres Menschseins und schafft eine unglaubliche Vielfalt!
Der Mensch darf einander Freude, Geborgenheit, Sinnlichkeit, Liebe und Gemeinschaft ausleben.
Doch die Gleichschaltung hat es uns schwer gemacht, sich aus dem System herauszunehmen, um 
individuell zu sein und sich somit mit sich selbst zu identifizieren, nachdem man sich erkannt hat in  
seiner eigenen Natur. Jedoch wäre das das Geschenk, das ein jeder erhalten hat und sich leben 
nennt.
Errichten  wir  wieder  den  menschlichen  Stamm,  um der  Natur  wieder  gerecht  zu  werden,  und 
beginnen wir wieder unsere Vielfalt zu erkennen, sie einzusetzen und leben zu dürfen. Nicht das,  
was unser derzeitiges Dasein an Inhalten verzerrt.
Erkennen wir wieder mit unserem Herzen, was so lange in Frage gestellt wurde.

Etwas zu > „Meinungen“:
Sucht  man  sich  nicht  gerne  Menschen,  die  die  eigene  Meinung  untermauern  oder  bekräftigen 
mögen, um einen Beweis oder eine Zustimmung für seine Wahrnehmung zu erhalten? Lässt man 
ungern andere Meinungen zu, da sie dazu führen könnten, seine Wahrheit zu hinterfragen, gar zu 
überprüfen  und  sich  nicht  recht  behalten  zu  lassen,  wie  man  zu  oft  auch  nie  als  Kind  oder 
Heranwachsender recht haben durfte?
Meistens grenzt  man diese Menschen aus,  um seiner  Meinung willen.  Doch verhelfen sie  uns, 
achtsamer und bewusster zu werden. Zudem benötigt man sie, um sich weiterzuentwickeln und 
nicht auf alten Glaubenssätzen zu verharren.
Wir sollten heilen, denn wir gehören zusammen!
Und ob ich gerne tanze oder musiziere, hat einen anderen Meinungswert als das Gutheißen vom 
Ausschöpfen an Rohstoffen und Leben oder das Vorantreiben von Zerstörung jeglicher Art durch 
die Blindheit des Eigennutzes und dessen Unwissenheit, die erst durch das Hinterfragen zu Wissen 
verhelfen werden, um sich von diesen Taten lösen zu können. Die Industrie und ihre Organe werden 
es Dir nicht sagen, da sie an Deiner Unwissenheit verdienen und die alles vernichtende satanische 
Agenda so aufrechterhalten.

Zudem  gibt  es  auch  hier  wieder  große  Unterschiede  zwischen  der  ausgesprochenen  und 
unüberprüften Meinung, da sie nur vermeintlich das eigene Werte- und Weltbild wiedergibt, das 
jedoch durch Dritte erstellt wurde und man durch deren Zugehörigkeit einen Teil deren Welt, teil  
vehement vertritt. (= der Fernseher oder der Stammtisch/Umfeld geben mitunter das Weltbild vor.  
24/7 [= 24 Stunden, 7 Tage die Woche] werden so durch TV und Co. Gesellschaftsbilder, Sucht und 
Mangel, Interessen und Meinungen im Unterbewusstsein manifestiert, verteilt und verteidigt.)

Hierzu:
3X5) Quelle: Intern: TV aus! Mensch an!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X5)-TV-aus!-Mensch-an!:c

Doch würden wir wirklich beginnen die lauteren und eigenen Meinungen zu hinterfragen und zu 
überprüfen, hätten wir in wenigen Tagen, Wochen oder Monaten eine andere Welt!
Eine, in der wir uns nicht mehr fremd, getrennt und maskiert vorkommen würden, da wir heute  
gleich sein sollten unter all den Masken und der Meinungen. Eine, in der wieder Leben und Vielfalt  
entstehen wird, nachdem wir uns langsam nach und nach von den alten Glaubenssätzen, Dogmen, 
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Gesetzen, Meinungen, Strafen sowie der Schuld, der Pein, der Opferrolle und der Objektwerdung 
und Scham losgelöst haben.

> Verstehst Du? Ich/Wir kann/können niemandem für die Art seiner Lebens- und Denkweise 
nachtragend sein. Denn wir alle wurden unter Einfluss der psychischen Programmierung 
und Täuschung so erstellt  und erzogen, da genau das „aufeinander unangepasst werden“ 
stattfinden sollte, um uns, das Volk und die Völker gegeneinander aufzureiben und keine 
Verbundenheit, Einklang noch Einigkeit aufkommen zu lassen.
Ja, das ist ungerecht und unmenschlich, uns durch Täuschung (= industrielle, religiöse und 
politische Interessen) des menschlichen Geistes von der Ursache des Seins abzukoppeln, 
abzulenken und in Abhängigkeiten und deren Zwängen und Süchten zu halten. <

„Die Eliten sind gar nicht das Problem, die Bevölkerungen sind im Moment das Problem.“
— Joachim Gauck, Bundespräsident / ARD 19.06.2016

Ich binde wieder an:
Gott sei Dank gab es damals noch kein Ritalin11! Meinem Sohn sollte dies schon aus Sicht der 
Schule/Behörden verabreicht werden. Das Veto konnte das jedoch verhindern.

[Nachtrag 2022: Durch das, dass mir 7 Parteien entgegenstanden, zudem die Willkür eines 
Richters,  wurde  nun  der  Wille  und  einst  unbefangener  Wunsch  sowie  mein  Schutz  für 
meinen Sohne übergangen. Seit September muss er Medikamente nehmen, dass er in die 
nächste Klasse gelangen konnte. Welche Medikamente, wird mir vorenthalten. Zudem finde 
ich keine Möglichkeit mehr vor, ihn zu erreichen.]

Doch wurde ich mit anderen Pillen auf meinem späteren Lebensweg reichlich versorgt. Ich nutze 
diesen  Übergang  mit  Gott,  um  mich  einer  der  Verwirrtheiten  und  zugleich  einigen  schönen 
Erinnerungen der Vergangenheit widmen zu können.

11 = Zu Ritalin: Quelle: https://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.hirndoping-mit-ritalin-die-schlauen-pillen-
machen-in-wahrheit-Dumm.2aa0091e-a2e5-444e-a29c-2b7b58261252.html ,oder; Stuttgarter Nachrichten, Hirndoping 
mit Ritalin, Die schlauen Pillen machen in Wahrheit dumm, von: Stefanie Köhler, vom 15.04.2015

3X6) Quelle: YouTube: https://youtu.be/RLDkCjHSt74 , oder; Hände weg vom Ritalin! - Dr. med. Milan Meder
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X6)-H%C3%A4nde-weg-vom-Ritalin!---Dr.-med.-Milan-Meder:5

> Und wenn ich  mein  Kind  unterstützen  möchte,  würde  ich  die  Pflanze  „Bacopa  Monnieri“  (=  Brahmi)  
verwenden. Brahmi ist zudem ein Tausendsassa, wie Du der nachfolgenden Seite entnehmen darfst:

Hierzu eine Leseprobe:
Quelle: 
https://www.brainperform.de/bacopa-monnieri-brahmi/#8_Bacopa_verbessert_ADHS_und_Legasthenie
[…]  Bacopa Monnieri, allgemein bekannt als kleines Fettblatt oder im Handel häufig unter dem indischen 
Namen Brahmi zu finden, ist ein Kraut/Pflanze(!), das/die im Ayurveda häufig verwendet wird.
Aufmerksamkeitsdefizit Hyperaktivitätsstörung (ADHS) ist meisten eine mechanisch hervorgerufene (= durch 
elektromagnetische  Strahlung  wie  WLAN,  Bluetooth  u.  Ä.)  Gehirnstörung,  die  zu  Hyperaktivität,  
Unaufmerksamkeit  und  Impulsivität  führt.  Hier  deutet  Hyperaktivität  auf  Unruhe  hin,  Impulsivität  trifft 
voreilige Entscheidungen und Unachtsamkeit ist mangelnde Konzentration.
In einer Studie erhielten 30 Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren, bei denen ADHS diagnostiziert wurde, eine 
Dosis von 225 mg/Tag Bacopa monnieri/Brahmi für 6 Monate. Obwohl bekannt ist, dass etwa 30% der Kinder  
mit ADHS nicht in der Lage sind, eine Behandlung zu vertragen oder darauf zu reagieren, wurde Bacopa von 
den Teilnehmern gut angenommen. Es gab eine allgemeine Verringerung der Unruhe bei 93% der Kinder, eine  
Verbesserung der Selbstkontrolle bei 89% der Kinder und eine Verringerung des Aufmerksamkeitsdefizits bei 
85% der Kinder (41).
Bacopa als Teil eines zusammengesetzten pflanzlichen Präparats war in einer anderen Studie wirksam bei der 
Verbesserung der Aufmerksamkeit, Kognition und Impulskontrolle bei Kindern mit ADHS (42).
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Der Extrakt der Bacopa Monnieri Pflanze hat sich als wirksam bei der Reduzierung der Symptome von ADHS 
erwiesen und wurde von den Kindern gut vertragen (43).
Bacopa ist außerdem sehr wirksam bei der Behandlung von Legasthenie (Lesestörung) bei Kindern (44). […]

Quellenverweise zu den laufender Nr. 41 bis 44 des angegebenen Inhaltes:
(41) https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/24682000/
(42) https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/20228219/
(43) https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/20228219/
(44) https://www.ayujournal.org/article.asp?issn=0974-
8520;year=2012;volume=33;issue=4;spage=486;epage=490;aulast=Sharma
-----

Weiter:
Eine Kleinigkeit noch, bevor ich in diese Tiefe gehe.
Ich  möchte  vorab  ganz  klar erwähnen,  dass  ich  keiner Sekte  oder  ähnlichen 
Glaubensgemeinschaften angehöre! Nicht in politischen, religiösen, Logen, wirtschaftlichen oder 
deren industriellen Einrichtungen wirke oder in Teilen dieser anzutreffen oder aufzufinden bin!
Auch  bin  ich  nicht  in  NGOs (=  Nichtregierungsorganisationen),  weltlichen  Oppositionen,  oder 
anderer  Zusammenkünfte,  sowie  unter  Oliver  Janich,  Heiko  Schrang,  Attila  Hildmann,  Reiner 
Füllmich (= Corona-Ausschuss) oder Co. vermerkt oder anzutreffen. 
Ich denke quer, doch bin ich kein „Querdenker“ o. Ä.
Denn ich gehe meinen Weg seit langer Zeit alleine, nur mit dem Gefühl der Intuition und dem 
Glauben, der mich von innen heraus leitet. Auch wenn sich in meiner Kindheit eine Geschichte 
zuzog, von der ich kurz noch berichten möchte, bevor wir in den nächsten Verlauf und dessen 
Gegebenheiten eintauchen.
Ein mir damals nahestehender Mensch war in meinen kindlichen Jahren in einer Sekte. Ich meine, 
es waren die Zeugen Jehova. Ich kann mich daran erinnern (Ich war ca. 8-10 Jahre alt), dass es mir  
etwas suspekt vorkam, dort ohne die Möglichkeit des freien Willens selbst zu entscheiden, wie man 
Gott  annimmt  und  ihn  in  sich  wirken  lässt.  Mittlerweile  weißt  Du  ja,  wie  ich  mit  meinem 
Selbstvertrauen,  der  Selbstsicherheit  und  mit  der  damit  zusammenhängenden  Willensstärke 
verbunden war. Nicht im Geringsten! Das bietet die nötige Möglichkeit für Manipulation.

Daher ergab es sich eines Tages so,  dass ich unwissend an einer Art  Zeremonie teilgenommen 
habe/sollte/musste,  die  es  in  Betracht  zog,  mich  auf  einen  Sessel  zu  platzieren,  inmitten  von 
Erwachsenen, die sich um mich herum versammelten, um mich in diesen Kreis mit aufzunehmen.
Sie  hielten die  Arme ausgestreckt  über  meinem Kopf und sprachen Texte.  Ich meine,  dass  ich 
befragt wurde, mich dazugehörig zu fühlen. Ich glaube, dass ich das bestätigte. Was sonst?
Hätte ich „Nein“ sagen können, um vor Angst nicht zu wissen, wie ich argumentieren sollte oder 
könnte,  gegenüber den Erwachsenen unter deren Einfluss? Nirgends hatte die Manipulation um 
mein  Sein  ein  Ende  genommen.  Und  zu  oft  bleibt  die  Angst  und  Unwissenheit  von  Kindern 
ungeschützt, die durch zu viele Ereignisse so missbraucht werden, da sie nicht „Nein“ sagen können 
in ihrer Angst!
Zudem kam, dass ich bei  einer  dieser  Frauen dazumal gewesen war,  die  sich,  meiner heutigen 
Menschenkenntnis, Meinung und deren Manipulation nach, plötzlich bewusstlos verhalten hatte, 
um mich wahrscheinlich noch tiefer  in die Verzweiflung,  Abhängigkeit,  Bindung und Angst  zu 
versetzen. Es gelang ihr!
Ich weinte und hatte schreckliche Angst. Ich spielte gerade mit einer Eisenbahn und war der Einzige 
im Haushalt und daher total hilflos und alleine mit ihr.
Ich habe keine Ahnung, wie ich das damals alles ertragen habe. Heute trägt dies natürlich zu meiner  
inneren Stärke, den Narben, der Menschen- und der allgemeinen Kenntnis bei.
Immer wieder treten Erinnerungen mit ungutem Inhalt in mein Gedächtnis. Doch jetzt habe ich das 
geistige Verständnis und Werkzeug, sie erkennen und durch die Vergebung und Erkenntnis heilen zu 
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können. Auf viele solcher Ereignisse komme ich nicht in diesem Buch zu sprechen, da sie keine 
weitere Relevanz für dessen Inhalt haben. Ich möchte jedoch nichts wissentlich verheimlichen oder 
unterdrücken.
Doch  es  würde  keine  weitere  Rolle  spielen,  außer  die  Aneinanderreihung  verschiedenster 
Erlebnisse, die ihren Raum hier bekommen, spielen sie wieder eine Rolle.

Ich bin mit Dir! Bei jedem von Euch! Denn Deine Kindheit ist nicht weit von meiner entfernt. 
Vielleicht auf andere Arten und Weisen. Doch in Grunde genommen fehlte uns das Gleiche, um 
gesund, glücklich und geliebt zu werden. Wir alle tragen unterschiedliche Teile und Erfahrungen in 
uns, die uns von dieser Fülle abtrennen. Und doch sind wir gleich durch die Liebe, die wir geben 
und empfangen möchten! Aber auch durch die Gefühle der Angst, Ungeliebtheit, die der Ohnmacht 
und Wut, der Einsamkeit und von Schmerzen aller Art.
Manipulation verschiedener Einrichtungen und Glaubensgemeinschaft werde überall ausgeübt.
Wenn der Mensch nicht  willensfest  ist,  er  keine eigene Meinung durch eigene Gedankengänge 
findet, sie vertritt und diese frei von anderen Äußerungen leben kann, geriet er in Gefahr, in eine der 
unzähligen Glaubenseinrichtungen (= dazu zählen auch politische Parteien) an- und aufgenommen, 
und dort instrumentalisiert zu werden, deren Wahrheit und Werte anzunehmen und seine Kraft für 
deren Ideologie und dem Loyalismus wörtlich zu verschwenden.
Das  Lachen aus  Stein  derer  verriet  nichts  über  die  Loyalität  und die  Kraft,  die  wir  für  deren  
Interessen anbringen. Wenn sie endet, tragen sie keinen Nutzen mehr aus der Gruppe oder dem 
Einzelnen.
Zudem lässt sich herausstellen, ob deren menschliche Größe und Bewusstheit auf einem wahren 
Abbild und Fundament steht, oder ob es wieder mal eines der Programme ist, um als Vor- oder 
Leitbild anerkannt zu werden, indem man diese Menschen, die sich geistreich, wissend, unnahbar, 
stark oder spirituell fühlen, in eine Stresssituation versetzt.
Denn der Anker des wahren Glaubens und seiner  Ungebundenheit,  von „tun müssen durch die 
Anweisungen  seiner  Vorgesetzten“,  trägt  nicht  die  Fesseln  und  Ketten  aus  List  und  Lüge,  die 
benötigt werden, um lediglich etwas zu simulieren und symbolisieren als eben diese Marionette 
Dritter.
Sie geraten in Bedrängnis und geben oder verhalten sich zumeist verhärtet im Widerstand, ähnlich 
einem trotzigen Kind, das nur dieses eine haben möchte und nicht abkommen darf durch deren 
Befangenheit und Hörigkeit. Freiheit und Wahrheit durch Verständnis und Offenheit lassen sich klar 
erkennen, sind einem diese Werkzeuge u. a. bekannt.

Es gibt keine Kirche oder politische Partei im Namen Gottes, weder in dessen Richtung arbeitend!
Keine Einrichtung, die ihm ebenbürtig wäre und ihm in seinem Sein, Denken und Handeln vertritt 
oder repräsentiert. Alles nur Zauber, Lüge, Verdrehung für Macht und Kontrolle, Schall und Rauch 
dieses Schauspiel, das wir heute glauben und leben sollen. < Ritueller Missbrauch!

Wenn Du möchtest, nehme ich Dich sehr gerne weiter an Deiner Hand, um Dir einen Weg in Dein 
Leben zu zeigen. Hab keine Angst, denn Du bist nicht alleine, warst es nicht und wirst es nie sein!

> Bitte verstehe, dass Dir diese Inhalte keine Angst machen möchten, sondern dazu dienen:

„Wer den Schatten erkannt hat, findet nun den Weg zum Licht.“

Damit möchte ich zum Ausdruck bringen, dass es erst vonnöten ist, mehrere Seiten einer 
Gegebenheit kennenzulernen, um selbst zu erfahren, welche Dunkelheit sich über das Leben 
gezogen hat und sich als Licht ausgibt. Lass mich Dir den Schleier etwas auf Seite ziehen, 
damit Du einen Blickwinkel erlangst, der eine zweite Meinung freilegt.
Du selbst wirst fühlen, was es mit Dir und Deinem/unserem Leben machen wird.
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In  der  Angst/Wut  kann  der  Verstand  nur  schaden,  wenn  man  durch  eine  unschöne 
Vergangenheit  eine  Projektion  aus  dieser,  eine  für  seine  Zukunft  erstellt,  oder  wenn 
Situationen in  unsere  Unwissenheit  angewendet  werden,  die  man nicht  kennt  und somit 
nicht weiß, sich zu verhalten.
Sie erzeugt Ohnmacht, Hörigkeit, irrationales Verhalten und die Abgabe an Verantwortung 
und lässt zu vieles dadurch zu. Kenne ich die Ursache eines Schmerzes nicht, bleibt mir nur 
die Betäubung.
Doch der Schmerz wird nie geheilt werden können. Begibt man sich auf die Suche nach der 
Ursache, findet diese und erhält die Mittel durch Wissen, wird erstmals Heilung stattfinden 
dürfen, die nach einiger Zeit den andauernden Schmerz der Vergangenheit verschwinden 
lässt und zu dieser gewissen Freiheit führen wird.

Eine Frage habe ich noch an Dich.
Was  siehst  Du  als  gesellschaftliches  Bildungsniveau,  sprich  als  Intelligenz  an?  Welche 
Indikatoren erfüllen Deinen Gedanken nach dieser Gegebenheit/Wort/Sinnbild? Wenn ein 
Mensch Abitur und ein abgeschlossenes Studium erreicht hat? Oder und wenn er Geld und 
die Grundkenntnisse der Gesellschaft verinnerlicht hat? Wenn er Kenntnis über die Natur 
besitzt  und die Mittlere Reife nachweist? Oder auch, wenn er keines dieser/deren Werte 
besitzt, jedoch Bewusstheit, Güte, Würde, Achtsamkeit und Zufriedenheit, Menschlichkeit 
sowie Nächstenliebe als Wert trägt?
Was ist Intelligenz und wie ordnen und vergeben wir sie? All diese Zuordnungen sind rein 
aus programmierter Sichtweise angelegt worden, um die Klassifizierung aufrechtzuerhalten, 
um sich einen dieser  industriellen Werte anzunehmen, nach denen wir  streben,  arbeiten, 
leben, reden, konsumieren, wählen, abstimmen und handeln sollten.

„Beurteile nicht nach Äußerlichkeiten,
es kann sich ein reiches Herz unter einem billigen Mantel befinden.“

Ein Hirnforscher sagt dazu:
„Ein guter Schulabschluss ist kein Indikator für Intelligenz,

sondern von guter Anpassungsfähigkeit.“
— Dr. Gerald Hüther

Die anerzogene wirtschaftliche Sicherheit und deren Programme halten nur ein Bild aufrecht, das 
versorgt werden möchte, da man eine andere Art Sicherheit durch Gemeinschaft,  die Natur, die 
Spiritualität und über den Glauben nie erlernt bekommen hat. Doch die Seele ist stets auf der Suche  
nach dieser Verbindung und den menschlichen Eigenschaften. Und doch geben viele viel auf, um 
sich dem anzunehmen, was ihnen das Menschsein verwehrt. ♥

Zitate:
„Nichts ist schrecklicher als ein Lehrer, der nicht mehr weiß als das, was die Schüler wissen sollen.“

— Johann Wolfgang von Goethe

„Den größten Fehler, den man im Leben machen kann, ist, immer Angst zu haben, 
einen Fehler zu machen.“
— Dietrich Bonhoeffer

„Man muss viel gelernt haben, um über das, was man nicht weiß, fragen zu können.“
— Jean-Jacques Rousseau
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„Allein sein zu müssen ist das Schwerste, allein sein zu können das Schönste.“
— Hans Karilsheimer

„Eines der traurigsten Dinge im Leben ist, dass ein Mensch viele gute Taten tun muss, um zu 
beweisen, dass er tüchtig ist, aber nur einen Fehler zu begehen braucht, 

um zu beweisen, dass er nichts taugt.“
— George Bernhard Shaw

„Für mich gibt es wichtigeres im Leben als die Schule.“
— Mark Twain

„In der Politik ist es wie in der Mathematik: alles, was nicht ganz richtig ist, ist falsch.
— Edward Kennedy

„Schule ist jenes Exil, in dem der Erwachsene das Kind so lange hält, bis es imstande ist, in der 
Erwachsenenwelt zu leben, ohne zu stören.“

— Maria Montessori

Hierzu:
Wer eine Art Möglichkeit sucht, um seine Kinder vor deren Schulen, Meinungen und dessen 
Wissen, deren Lehrern und Maßnahmen, dem System und seiner industriellen Vorbereitung 
und Weltanschauung oder Verhaltensweisen zu schützen, der findet die Möglichkeit darin, 
sich und seine Kinder aus Deutschland abzumelden. So erkennt das Computersystem der 
BRD die Zuteilung für die Einplanung dieses Kind nicht mehr, da es automatisch dort 
herausgenommen wurde, durch eben diese Abmeldung. Das war nun sehr grob umrissen.
Weitere vertiefte Informationen hierzu unter:
Quelle: https://www.gluecksknirpse.de/events/webinare/abmeldung-schulpflicht/
aufzeichnung/ ; RAUS AUS DER SCHULE – ABMELDUNG & SCHULPFLICHT – 
Für reisende Familien & solche, die in Deutschland bleiben möchten – Webinar-
Aufzeichnung

Danke, für Eure Arbeit und dessen Mut! ♥
(Diese Art Schulpflicht wie unter der BRD ist nahezu einzigartig auf dieser Welt.
Lediglich sie und Bosnien halten an dieser systemischen Erziehungsweise und 
einspurigen Gleichschaltungsmöglichkeit fest. Andere Länder verhalten sich in 
Puncto Schule anders, bis ganz anders. Deren Schulsystem entzieht unseren Kindern 
die Kreativität, Begeisterung, zudem die Selbstständigkeit und Wachheit, sich und 
das Leben zu erfahren und anderswo ihre Vorzüge und Vorgaben zu übermitteln.
Die „Interessenschulung“ wird die Zukunft sein, um die Berufung in einem jeden 
Menschen zu finden. Näheres im späteren Verlauf.)  

Warum wir Menschen ein Problem damit haben, eine entgegengesetzte Lebensweise, Lebensform, 
Philosophie, Eigenständigkeit und Verantwortung, Wesensform und deren Wesenheit, Gemeinschaft 

und deren Gegebenheiten zuzustimmen, gar sie anzunehmen oder vorerst als Recherche oder 
Möglichkeit zuzulassen oder sie in Betracht zu ziehen, ist mitunter folgender Grund:

▼
In uns allen wurde ein neue Art Wissens- und Kenntnisstand angelegt, welcher uns unterbewusst 

und unterschwellig Sicherheit, Halt, Bekanntheit, Stabilität und Orientierung bot/bietet, der mit den 
über die Jahre zusätzlichen Meinung weiter errichtet, manifestiert und gefestigt wurde. 

Wir verlassen uns auf diese „Realität“, da sie im Außen wiederzufinden ist, wir uns darin von 
Kindesbeinen an zurechtgefunden haben, dieses tolerieren und angenommen sowie darin 

eingefunden haben, welche jedoch allein durch Dritte erstellt, erhalten und ausgebaut wurde/wird, 
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uns selbst hingegen in aller Regel eine andere und alternative Lebensform unseres Seins in Denken 
und Handeln unbekannt, entzogen oder verloren und überschrieben wurde. Unsere Natur!

Ein jeder klammert sich nun an all das, was man für sich an Wissen, Besitz, Titel/Stellenwert, 
Können, Meinung, Lebensform, Traditionen, Glaubensbekenntnis und den gesellschaftlichen 

Gegebenheiten erschaffen hat und in dieses seine Kraft, Zeit und Energie einbrachte.
Die Kenntnis über Lebensweisen, die im Allgemeinen stark von dem gelebten Weltbild abweichen, 
tragen durch dessen Unwissenheit einen Widerstand durch Angst und Orientierungslosigkeit in sich, 
das zu verlieren, was man erreichte und errichtet hat, einem Halt bot oder man darstellte, und sich 

neu ausrichten und einfinden müsste, in einer Wiedergabe eines Selbst, das einem bislang 
vollkommen/nahezu unbekannt, abwesend und fremd war.

Zudem kommt, dass man sich seinen Fehlentscheidungen und einer Wahrheit ungern annimmt und 
stellt, die einem jedoch stets unter Vorwand Dritter Interessengruppen mitgeteilt und nahegelegt 

wurde, denen man sich durch Vertrauen und Unwissenheit erst annahm und sie oft vehement 
verteidigt bei deren Offenlegung und Fehlerhaftigkeit, anstelle sich für sein eigenes und aller Wohl 

durch die Möglichkeit von Hintergrundwissen der Sache anzunehmen, indem man sie neu 
betrachtet. Das zeigt doch erst wahre Größe, Reife und Bewusstheit eines Menschen. Der Mensch 

lernt doch erst aus Fehlern, um daran zu wachsen.
Lässt man trotz der negativen Einflüsse durch Trotz und Wut, Eitelkeit, Loyalismus o. Ä. nicht 

davon ab, kann dies mit Selbstverletzung gleichgesetzt werden.
„Denn wer sich seiner selbst nicht stellt, möchte welchen Lohn im Leben erwarten?“

In einer uns schöpferisch vorgegebenen und natürlichen sowie viel realen Wahrnehmung zählen 
sehr viele dieser einstigen Eigenschaften, Werte, Ideologien, Geschichten und deren Wissen nahezu 
nichts mehr, da sie dort die Fiktion ihrer Realität preisgibt, die errichtet wurde, um uns Menschen in 

deren Spirale zu (er)halten, was lediglich unser Gefühl, welches in dieser mechanischen und 
materiellen kalten Welt nicht zählt, durch Einsamkeit, Angst, Ungeliebtheit, Unberührtheit, Seelen- 
und Herzlosigkeit, Stress, Überlastung, Krankheit, körperlicher-, seelischer- und geistigem Mangel 

und deren Vernachlässigung sowie die Getrenntheit u. a. erkannt werden würden, die uns jedoch 
wieder zu uns selbst hin öffnen könnten, bei deren Inkenntnisnahme und Heilung dieser alten 

Wunden und Schmerzen.
Man nimmt den Schmerz, die Zerstörung und all die benannte Unmenschlichkeit auf sich, vertritt 

und schützt sie oft, um die Geradlinigkeit der Gewohnheit weiterhin zu garantieren …

„Wann ist der gesunde Menschenverstand ersetzt worden durch die Diktatur der Toleranz?
Doch die Menschen, die uneingeschränkte Toleranz einfordern,

können keine andere Weltanschauung dulden, außer ihre eigene.“
— Monika Gruber / Kabarettistin

…, welche durch Unwissenheit, Trägheit und Sucht eine Angst erzeugt, uns vor der unbekannten 
Alternative abhält, sich gemeinsam eine Welt zu erschaffen, sich dort wieder einzufinden, welche 

dem entsprechen würde, was unserer Natur entspricht, doch Veränderung eine unliebsame 
Gegebenheit darstellt, die es fordert, sich seiner Vergangenheit, deren Meinung, Geschichte und 

Lebensformen anzuschauen, anzunehmen, sich und diese in Frage stellen zu können, sich 
zugestehen zu dürfen, aus dieser durch Angst nicht herauszutreten, davon ab- und loszulassen, um 

jedoch das zu (er)leben, was wir sind mit all den Gaben und Möglichkeiten, die damit in 
Verbindung stehen. Angst und die verloren gegangene Liebe und deren Macht sind die Fesseln, die 

uns vor uns selbst und seiner Wahrheit und dessen Wachstum zurückhalten wollen/werden.
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♥
„Unsere größte Angst ist nicht unzulänglich zu sein. Unsere größte Angst besteht darin, grenzenlos 
mächtig zu sein. Unser Licht, nicht unsere Dunkelheit ängstigt uns am meisten. Es dient der Welt 

nicht, wenn Du Dich kleinmachst. Dich kleinzumachen, nur damit sich andere um Dich nicht 
unsicher fühlen, hat nichts Erleuchtetes. Wir wurden geboren, um die Herrlichkeit Gottes, der in uns 
ist, zu manifestieren. Es ist nicht nur in einigen von uns. Es ist in jedem Einzelnen! Und wenn wir 

unser Licht scheinen lassen, geben wir damit unbewusst anderen Erlaubnis, es auch zu tun.
Wenn wir von unserer eigenen Angst befreit sind, befreit unsere Gegenwart automatisch die 

anderen.“
♥

„Du wartest darauf, dass sich die Situation ändert? Dabei merkst Du nicht, dass sie gekommen ist, 
um Dich zu ändern.“
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Kirche, Religionen und der Glaube

Bitte  vergebt  mir,  ihr  Katholiken,  Protestanten  und  Gläubige  dieser  Welt,  für  meine  Art  der 
Gedanken und Äußerungen!
Es hat alles einen Grund! Nichts schreibe ich hier mehr unbewusst!
Diesen Teil meiner Geschichte möchte ich wie folgt notieren.
Auch hier erzähle ich Dir,  wie ich diesen Bereich erleben und das Erlebte wahrnehmen durfte.  
Welchen Einfluss es auf mich hatte und wie ich schlussendlich heute darüber denke, fühle und 
argumentiere, auch aufgrund meiner Beobachtungen, inneren Wahrnehmungen, Recherchen sowie 
der analytischen Zusammenhänge und Kausalitäten im Großen und Ganzen.

Ich mochte die Sonntage!

Die Sonntage erlebte ich sehr oft mit vielen Menschen und einer Stimmung des Feierns.
Sonntags  gingen  ein  Großteil  meiner  Familie  und  ich  zumeist  in  die  katholische  Kirche  nach 
Reichenschwand oder Hersbruck. Mir gefielen viele Lieder in ihrer Art, die Atmosphäre, Düfte und 
die Ruhe sehr. Auch waren teils liebe Menschen dort, die mich kannten und mir ein liebevolles 
„Hallo Dominic“ widmeten.
Oder auch eine liebevolle Geste oder Berührung. Ich sang auch ab und an im Kirchenchor und hatte 
große Freude daran. Da meine Oma sehr katholisch und in vieler deren Ehrenamtsbereichen tätig ist  
und ich ihr sehr nah stehe/stand, saß ich meist in der ersten Reihe neben ihr und meiner Uroma.

Zu einem späteren Zeitpunkt ministrierte mein Bruder in der Kirche.
Ich war dafür nicht vorgesehen.
Es freute mich spüren zu dürfen, dazuzugehören. All die Fahrten, Ausflüge und Zusammenkünfte. 
Das Miteinander und die Feiern wie Weihnachten, Erntedank oder Ostern. Darauf freute ich mich 
jedes Jahr sehr!
Dazu die Zeremonien und deren Düfte wie Weihrauch und anderes sowie die Größe, Stärke und 
Macht,  die  natürlich  damals  in  Unwissenheit  aufgrund  von  Nichtinteresse  als  Kind  dennoch 
„positiven“ Einfluss auf mich nahm.
Zudem fand ich es toll, den damaligen Papst Johannes Paul den II. im Fernseher zu sehen, der eine 
Wichtigkeit  besaß  und  dass  so  viele  Menschen  ihm  folgten  und  ihn  feierten.  Und  ich  durfte 
(musste/wurde) Teil dieser Größe sein.
Die Sonntage erlebte ich so, dass wir,  wie gesagt,  an den Gottesdiensten teilnahmen. Nach der 
Kirche  gingen  oder  fuhren  wir  nach  Hause,  wo  alle  Vorbereitungen  für  das  sonntägliche 
Mittagessen auf Hochtouren liefen. Eine große Tafel bei meiner Oma sorgte dafür, dass die Familie 
dort Platz fand.
Die  Zeit  bis  zum  Essen  vertrieben  wir  Kinder  uns  manchmal  mit  „Sendung  mit  der  Maus“, 
„Sesamstraße“ oder mit Spielen.

Bis es dann hieß: „Alle zu Tisch!“

Die ganze Familie, feinste Speisen und das nicht zu knapp. Alles in Hülle und Fülle.
Nach dem Essen unterhielten sich die Erwachsenen, auch bei einem Gläschen Wein. Wir Kinder 
hatten andere Interessen. Ich selbst fand es am schönsten, wenn wir gutes Wetter vorfanden und 
meistens zusammen einen Spaziergang machten.
Oftmals rauf auf den Hansgörgl, unseren Hausberg. Die Erwachsenen unterhielten sich weiter und 
wir Kinder liefen abseits der Wege, um uns im Gebüsch zu verstecken oder uns bergauf und bergab 
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zu  fangen  oder  ähnliches  zu  spielen.  Zudem sangen  wir  schöne  (...alte...)  Wanderlieder  in  der 
Gruppe. Das ist natürlich ein Ausschnitt einer dieser Sonntage, die mir besonders gut gefielen.

> Alles Be- und Geschriebene bezieht sich auf die Sichtweise der Bibel aus der katholischen 
und/oder evangelischen Wiedergabe, wie sie sie anwenden und mitteilen. <

Persönlich,  um  auf  das  Thema  zurückzukommen,  verstand  ich  nicht  viel  von  dem,  was  dort 
zelebriert  wurde,  doch auf eine sehr bestimmte Art  und Weise fühlte  ich mich mit  bestimmten 
Anteilen tief verwurzelt und verbunden, wie ich es heute ausdrücken möchte.
Es gab da einen Vater im Himmel und dessen eingeborenen Sohn, Jesus Christus. Natürlich auch 
viele,  sehr viele andere Glaubensrichtungen aus aller  Welt,  die mich jedoch zu dem damaligen 
Zeitpunkt noch nicht sehr interessierten durch Unwissenheit.
Der Sohn Gottes war vor ca. „2000“ Jahren hier auf Erden, um uns mitzuteilen, wie wir leben und 
lieben sollten oder können, um ein wundervolles Leben in Gottes Absicht genießen zu dürfen.
Er hatte einige wenige Anhänger, die ihm folgten und/oder letztendlich verrieten.
(Sollte es sich so zugetragen haben? Neue Hinweise in: Bibel der Häretiker/Evangelium des Judas)
Sein gesprochenes Wort wollten die reichen und mächtigen Menschen/Pharisäer nicht hören sowie 
seine Sicht  der  Dinge.  Daher tötete  man  ihn auf  grausamste Weise am Kreuz?  Ihm wurde das 
bekannteste Buch dieses Planeten gewidmet. Die Bibel (… oder das, was davon noch übrig ist).
Doch die Bibel wurde lediglich nach den Interessen derer übersetzt  und interpretiert,  die daran 
haben. Auch die Aufzeichnungen und Worte des alten unveränderlichen Inhaltes wurden frei nach 
Eigennutz interpretiert, die eine andere Aussage widerspiegeln als die des Christus oder die des 
Herzens. Die Bunker und Verliese des Vatikans könnten sicherlich genaueren Aufschluss darüber 
geben. Doch allein die Ruhe, der Frieden und das objektiv fühlende wache Herz in einem jeden 
kann diese Wahrheit oder Unwahrheit wahrnehmen, wird sie ihm geboten.
Fast  alle  Gebete,  Kirchen  und  Heiligtümer  wurden  für  ihn und  seinen  Sohn  errichtet  und 
ausgerichtet. Auch, wenn er das in dieser Form des Katholizismus nie so gewollt hätte!

„Das Reich Gottes ist in Euch.“
— Lukas 17, 21

„Wir wissen nicht, was sie im Himmel machen. 
Aber was sie nicht machen, wird uns ausdrücklich gesagt.“

— Jonathan Swift

Wenn ich derzeit Gott/der Schöpfung nahe sein möchte, finde ich ihn/sie in mir und in der Natur.
Ich meine, aus der Sicht des jungen Dominics greift es das sehr passend, weshalb ich auch der  
katholischen Kirche durch deren Taufe beigetreten wurde und warum ich die Sonntage und deren 
Geschichten mochte. Aus heutiger Sicht empfinde ich, dass Kindstaufen als ungültig erklärt werden 
können,  da  sie  keine  Gewissensentscheidung  waren.  Das  waren  für  mein  Kinderherz  noch 
Lichtblicke im Gegensatz zu meiner Wahrnehmung der Gesellschaft, in der ich mich wiederfand! 
Keine Noten oder: „Mach doch mal… .“; sowie: „Du sollst und musst… .“
Nur artig sollte man sein. Etwas freier Kind sein zu dürfen, fand ich sehr schön.
Das aus der Sicht der Dinge meiner Vergangenheit.

Der heute 45-Jährige, fühlende und bewusste, der Beobachter und Analyst, der für Verknüpfungen 
und  Zusammenhänge  sich  der  Allegorie  bedient,  der  Historiker,  Verfechter  des  Menschlich-
Sozialen, der Sozialkritiker und „Christ“, wird jedoch mitteilen, warum er nun nicht mehr an den 
menschlich (...und männlich...) hervorgebrachten Glaubenslehren hält.
Auch möchte ich hier niemandem zu nahetreten,  sondern ermutigen, sich ebenfalls  eine andere 
Seite anschauen zu dürfen.

72 



Und  wenn  ich  es  genau  nehme,  ist  selbst  der  Begriff  „Christ“  eine  von  Menschen  gemachte  
Namensgebung,  die  wiederum einem bestimmten Hintergrund nach der  eigenen Meinungslehre 
oder Mitteilungen Dritter und/oder an deren Ausrichtung zugeordnet und bestimmt wird. Daher ist 
es am treffendsten,  mich als Mensch und göttliches Wesen zu sehen. Darin steckt all  das,  was 
vorgesehen ist, war und wurde. Doch übergeordnet trage ich die Ideologie Jesu in mir.
Ich möchte Dir einen kleinen Einblick geben, da in präziser Ausführung dieser Inhalt den Rahmen 
übersteigen würde.
Zu diesem und allen anderen Themen, die ich erwähne, aufzeige und aufführe, erzähle ich von mir 
selbst, um mich der absoluten Offenheit Dir gegenüber zu zeigen. So bitte ich Dich, sollte ich Dein 
Interesse  geweckt  haben,  Dich  selbst,  wie  bereits  erwähnt,  zu  informieren  und  parallel  die 
Quellenverweise wahrzunehmen. Denn Du legst schlussendlich fest, was mit Deiner Stimme oder 
Kraft passieren wird! Das Internet und die freie Bücherwelt sind voll davon.

Bilde Dir stets Deine eigene Meinung!

Sollte ich Dir jedoch zu nahe getreten sein mit meiner Sicht, bitte ich Dich darum, da ich absolut  
nachvollziehen  kann,  wie  Du  Dich  vielleicht  gerade  überrumpelt  fühlst  und  in  welchem 
Unverständnis Du Dich sogar ärgern magst, wie ich anfangs schon erwähnte, mir dennoch bitte  
weiterhin Deine Aufmerksamkeit zu schenken, da genau dieses Wissen mir sehr dabei geholfen hat,  
mich aus diesem dogmatischen und vorgegebenen Leben zu befreien. Bitte gib Dir, uns und mir 
diese Möglichkeit dazu.     
Danke!

Ein kleiner Tipp von mir, wenn Du es nicht schon sowieso wissen solltest. Nimm etwas 
Abstand zu den Meinungen der staatlichen und religiösen Meinungen, die zu Informationen 
Deines Interesses (Lebensweise) führen möchten. Dies kann nur Deinen eigenen Horizont 
erweitern.  Es mag für den ein oder anderen etwas viel  sein.  Doch wird es in Dir einen 
Prozess in Bewegung setzen, der Dich nun einiges hinterfragen lassen wird. Und das ist gut 
so! Denn nur so finden Verknüpfungen statt, die Dir die Möglichkeit bieten, die Stimme in 
Dir erkennen zu dürfen, die eventuell einiges bestätigen wird, was Du lesen wirst und schon 
zu lange fühltest. Hab keine Angst! ♥

Wer  rechtfertigt  sich  nicht  gerne,  um nicht  zuzulassen,  dass  das  bereits  Er-  und  Gelebte  eine 
Einbahnstraße war, ist oder bleiben kann/wird. Und genau wegen dessen Verhalten und der Angst 
darin erhalten wir ein Leben und deren Gewohnheiten aufrecht, dass nichts, rein gar nichts mit dem 
wahren Leben gemein hat!

Manche  Menschen  halten  an  ihrer  Wahrheit  des  gelebten  Lebens  so  fest,  dass  es  fast  mit  der 
Todesangst und dem Überlebenskampf zusammenhängt, nicht davon abzulassen. Unter der Angst, 
sich zu neuen Welten aufzumachen unter der Leitung der Selbstachtung, Selbstverantwortung und 
vor allem der Selbstbestimmung. Denn der Wahrheit in die Augen zu sehen, um sich einzugestehen, 
dass  das  gelebte  Leben in  Frage  zu  stellen  wäre,  erfordert  Mut,  Glaube,  Hoffnung,  Kraft  und 
Offenheit!
Ich möchte nun beginnen, die Sichtweisen, die zu meiner Veränderung führten, mit Dir zu teilen.
Und zwar an die vielen Fragen, die ich mir einst stellte und die mir eröffneten Hintergründe und 
Antworten dazu.
Über  die  nachfolgenden  Quellen  wirst  Du  Dir  die  ersten  groben,  jedoch  großen  Hintergründe 
zuteilwerden lassen dürfen, die präzise darauf hinweisen können, dass bereits deren Quelle als Bibel 
schon zu viele Fragen und Hindernisse aufwirft.
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3X7) Quelle: YouTube: https://youtu.be/P4etD3H0re0 , oder; Die gefälschte Bibel.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X7)-Die-gef%C3%A4lschte-Bibel:e

Sowie:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/whmxKvrGSKI , oder; Die gefälschte Bibel 2.0. Wer hat 
die Bibel inspiriert?

• Ich möchte nicht dazu aufrufen, die Bibel als vollkommenes Lügenwerk anzusehen. Sie ist 
ein Buch, das als Wahrheit genutzt wurde, um für eigene Interessen angepasst zu werden. 
Man muss nur darauf achten, die Inhalte richtig zu deuten und zu verstehen, ob hinter den 
jeweiligen Mitteilungen Licht oder Leid und Macht/Kontrolle stehen.
Ich werde Dir im weiteren Verlauf einige solche Abänderungen von seiner Herkunft her zu 
dem heute Angewendeten als Beispiel mitteilen, die im Verlauf durch deren Schriftsteller 
angepasst wurden, um deren Ideologie zu verbreiten. So wurde es auch mit dem einstigen 
BGB, dem StAG und anderen auf Völkerrecht basierenden Grundlagen gemacht, aber auch 
mit Weihnachten und Co., welches aus dem Heidnischen angewendet wurde, um eine 
Vorlage zu nutzen (= Blaupause), die in ihrer Gesamtheit richtig erscheint, doch ebenso für 
ein eigenes Regelwerk entfremdet wurde.

3X8) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=KxzZPOyAjxc , oder; Die verborgenen 
Evangelien - Die Bibel ist ein Lügenkonstrukt.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X8)-Die-verborgenen-Evangelien---Die-Bibel-ist-
ein-L%C3%BCgenkonstrukt:5

3X9) Quelle: YouTube: https://youtu.be/BxCOQPyn5LU , oder; Der Katholizismus-Christentum 
oder Heidentum? Interview mit Prof. Dr. Hubertus Mynarek.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X9)-Der-Katholizismus---Christentum-oder-
Heidentum-Interview-mit-Prof.-Dr.-Hubertus-Mynarek:7

Nach vielem selbst durchlebten, dessen Gefühlten, dem langen Beobachten und dem damit immer 
besseren Verstehen der menschlichen Psyche und das damit verbundene Denken und Handeln kam 
ich nicht darum herum, mit einigen Fragen auf einige Ergebnisse zu stoßen.
Erst wenn ich etwas wirklich verstanden habe, und das kann einige Anläufe in Anspruch nehmen, 
lasse ich davon ab. Und auch erst dann habe ich es verstanden und gefühlt. Daher war ich auch von 
der Benotung her im schulischen ein eher unguter Schüler, da ich es nicht verstand, was ich können, 
wissen und verstehen hätte müssen.

Nicht alle Lehrer haben die Zeit, Lust und Möglichkeit dazu, da sie sich doch an die Agenda 
und den Lehrplan halten sollen. Zudem hatte ich eine mir damals unbewusste Art, intuitiv 
uninteressantes  beiseitezuschieben.  Doch  dieses  Verhalten  öffnete  mir  die  Möglichkeit, 
ungeahnte Gedankengänge zu verfolgen und miteinander zu kombinieren.

Warum ließ sich nun Jesus, der Jesus Christus, am Kreuz hinrichten?
Nochmals: Ich gebe hier die katholisch-jüdische Geschichtsschreibung aus. Zudem interpretiere ich 
eigene Empfindungen hinein.

Da er alle Sünden der Menschheit auf sich nahm und nehmen wollte.  Er hätte ja seinen Vater zu 
Hilfe bitten können. Das wollte  er jedoch zu dieser Wiederkehr nicht.  Er wollte mit seinem Sein 
alle menschlichen Gefühle, Emotionen und Eindrücke in all ihren Facetten erleben und leben, um 
durch das selbst  Erlebte,  Wahrgenommene und Verständliche eine Brücke zu schlagen, um den 
Menschen wieder  die  Menschlichkeit  zu lehren,  da  er nach seiner  Zeit  Teil  deren Erfahrungen 
wurde und daraus verstand. Auch wusste er, was ihm widerfahren würde.
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Ab diesem Zeitpunkt waren die Menschen durch sein Sein und durch seinen Tod wieder frei und 
hatten so wieder die Möglichkeit auf ewiges Leben. Da Adam und Eva den Granatapfel … 
(=  bezüglich  der  DMT  Wirkung  [Zirbeldrüse],  [und/oder  in  Verbindung  mit  der  syrischen 
Steppenraute  =  MAO-Hemmer])  … aßen,  wurden  sie  aus  dem Paradies  vertrieben  (Stichwort 
Archonten) und waren seitdem sterblich. Dieser fortwährende Lebenslauf sollte durch den Sohn 
Gottes erneuert werden.

Im weiteren Verlauf des Buches wirst Du wieder auf die in Klammern gehaltenen 
Bezeichnungen oder Begriffe stoßen, um alternative Zusammenhänge 

diesbezüglich zu verstehen.

Er kam, um all die Schuld und die damit verbundenen Sünden auf sich zu nehmen und somit uns 
Menschen die Möglichkeit zu geben, sich immerwährende Liebe einen Platz an Gottes Seite zu 
schaffen und die Unsterblichkeit der Seele und des Geistes wiederzuerlangen.
Das tun wir (...noch...) nicht im körperlichen, sondern im übertragenen und feinstofflichen sowie 
geistigem Sinne der Seele.
Ich bin jedoch der Meinung, er war und ist das Ass Gottes. Er kam, um es wieder zu richten und um 
uns für lange Zeit zu zeigen, wie Gottes Leben und Liebe aussehen mögen. Auch um alle Sünden,  
die auf der Menschheit lagen, für sich fühlen und verstanden zu haben, da er sie selbst gelebt und 
gefühlt hat. Und mit seinem Tod Gottes Liebe zu zeigen, da er (Gott/Jesus) bildlich gesprochen, bis 
in den Tod für die Menschen geht durch seine Liebe in Vergebung zu ihnen.
Er musste zuerst sterben, um auf ewig sein Sein und all das von ihm Gebrachte in Wort und Schrift 
unsterblich zu machen, damit wir seinem Sein unsere Aufmerksamkeit schenken und es annehmen 
„hätten können“ durch dessen Legende und seinen Mythos.
Der Beweis der Liebe zu uns war auch, dass er kam und uns das wahre Leben zeigte und für uns 
starb und nicht einfach ging. Wie auch wir dieses Wissen verwirklichen hätten können, um das 
wahre Leben leben zu dürfen.
Jesus war mit seinem Sein zum einen eine Uhr, die er aktivierte, bis zu seiner erneuten Wiederkunft. 
Und zum anderen gab er uns ein Modell und all das Wissen darüber mit, wie wir leben könnten, um 
in das ewige Leben mit ihm in Freude, Liebe und Fülle zu seiner nächsten Ankunft zu gehen.
All  das Wissen ist  uns nun bekannt.  Doch es wurde entstellt  und benutzt.  Doch das Herz,  das 
erkennt den Pfad weiterhin, da es nicht bestochen werden kann mit Macht oder dessen Geld!
Abgesehen davon, dass Du es Tag für Tag fühlst, jedoch noch nicht zulassen darfst.

„Der freie Wille ist das, was Dein Herz fühlt und Dein Geist wahrnimmt.“

Es ist so einfach! Nur die andere (...dunkle...) Seite blieb nicht ohne Tun.
Sie veränderten und dichteten, um jeden Menschen, der auf dem rechten Weg ist, dabei zu stören 
und ihm das Verständnis des freien Willens und des „rechten Pfades“ umzuinterpretieren, um auch 
seine Kraft an deren Glaubensmuster zu binden.  
Du selbst, nur Du selbst legst fest, was Du gelebt hast und zu was Du „Ja“ oder „Nein“ gesagt hast.
Eine Selektion, die jeder Mensch selbst für sich festlegt. Du kannst für Dein Handeln und Denken 
keinem die Verantwortung geben, auch wenn Du sie vermeintlich abgabst. Denn Du sagtest „Ja, ich 
möchte das.“, oder: „Nein, das möchte ich nicht.“
Nur die Angst, Unwissenheit und die Abhängigkeit und deren Zwänge drängen Dich in die Ecke des 
Systems.
Das war  und ist  sehr  unfair  und skrupellos  von ihnen,  doch ließ  sich so  ein  System über  die  
Jahrhunderte  erschaffen,  das  den  Menschen  sehr  stark  unter  Kontrolle  hält,  um  deren  Macht 
auszubauen, die wiederum erst durch uns, die Menschen erschaffen wurde, durch die vergessene 
und  verdrehte  Vergangenheit  und  die  verloren  gegangene  Wahrheit  unserer  Quelle  und  deren 
Wurzeln.
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Und unter diesem Ausgangspunkt verstand ich den Zusammenhang des Lebens und meinem Sein 
mit dessen Sinn. Oder einfacher gesagt, warum das Ganze damals war und warum es so war, wie es  
eben war. Ich persönlich verstehe seine (Jesus) Sicht heutzutage absolut, egal ob in den Aussagen 
der Alten Schriften … (= Unverändert = Bibel der Häretiker – die gnostischen Schriften aus Nag 
Hammadi)  …,  oder  nach  meinem  Gefühl,  nach  meinem  Herzen,  der  Intuition  und  der  damit  
zusammenhängenden Liebe und dem damit verbundenen Leben.

Es ist  anfangs nicht  immer einfach zu verstehen,  was nun das Ego,  was meine eigenen 
Gedanken oder die Intuition ist, oder wie sie sich mitteilt oder überhaupt zu erkennen und zu 
unterscheiden ist.
> Unterschied zwischen dem Ego-Verstand und der Intuition:
- Ego/(Verstand): Er gibt ganze Gedankengänge als eine Art Satz wieder. Er ist der, der Tag 
ein und Tag aus die deutliche Masse „Deiner“ Gedanken darstellt. Gibt er eine Handlung 
vor,  so  ist  diese  zumeist  mit  niederen  Energien,  wie  die  Trägheit/Faulheit, 
Urteilen/Vergleichen, Angst, Mangel, Gier, Wut, Einfachheit ohne Mehraufwand verbunden.

Das Ego möchte seine Meinung erschafft und umgesetzt haben, da sonst eine eigene 
Herabsetzung,  Wut  oder  größerer  Mangel  aus  dem nicht  durchgeführten Resultat 
hervorgehen kann.

- Intuition: Sie lässt sich als eine Art liebevoller Hinweis oder Gedanke (kurze Eingabe) 
wahrnehmen,  der  einen ohne negatives  fühlen daran interessiert,  eventuell  einmal  etwas 
anders, liebevoller, besser, oder etwas gleich zu erledigen, oder bei seinem Vorhaben …
(= Musik, Buch, Sport und Co. / Hier liegt der innere Schweinehund = Trägheit = Ego // 
Weiterentwicklung ist Mut, Kraft und Liebe durch die Intuition für Dein eigenes Ziel!) … 
zu verbleiben, langsamer zu essen, oder fürsorglicher, auch für sich selbst zu werden. Es 
gleicht der liebevollen Bitte einer Mutter, ihr Kind ohne Zwang dafür zu interessieren, in 
den Wachstum zu gelangen, indem man es immer wieder freundlich darauf hinweist, durch 
ein Wort oder eine kurze Idee, seine alten Gewohnheiten zu überarbeitet oder durch neue 
und durchdachtere sie anwenden zu traut, um nach und nach diese zu manifestieren.  

Die Intuition möchte Dich zu einem und letztlich Deinem Ziel, zu sich selbst hin 
unterstützen und begleiten. Ohne Dich in Wut, Angst, müssen o. Ä. zu versetzen.

Quelle:  Buch:  Die  Bibel  der  Häretiker.  Die  gnostischen  Schriften  aus  Nag  Hammadi  -  Erste 
deutsche  Gesamtübersetzung,  von:  Gerd  Lüdemann,  Martina  Janßen  (Übersetzung),  ISBN: 
3871731285

Zum Buch:
Als Ende 1945 bei Nag Hammadi in Oberägypten dreizehn Kodizes … (= einen Stapel beschrifteter  
oder zur Beschriftung vorgesehener Holz- oder Wachstafeln) … in koptischer Sprache mit einem 
Gesamtumfang von mehr als tausend Seiten entdeckt wurden, konnte niemand ahnen, dass es sich 
bei diesem Fund um die bisher größte Sammlung gnostischer Selbstzeugnisse handelte.
Die Bibliothek von Nag Hammadi, die auf griechische Originale überwiegend aus dem zweiten und 
dritten  Jahrhundert  zurückgeht,  wirft  ein  neues  Licht  auf  die  von  der  christlichen  Kirche  des 
zweiten  Jahrhunderts  in  bitteren  Kontroversen  bekämpften  Gnostiker.  Diese  sprechen  in  den 
vorliegenden, von der 'rechtgläubigen' Kirche unterdrückten, Texten für sich selbst und bieten neue 
Einsichten in die religiöse Vielfalt des frühen Christentums.
Gerd Lüdemann und Martina Janßen legen mit diesem Buch eine deutsche Gesamtübersetzung des 
spektakulären Fundes von Nag Hammadi vor. Das Werk enthält eine Einleitung zu jeder der mehr 
als  fünfzig  Schriften  der  gnostischen  Bibliothek,  in  der  alle  Gattungen  des  Neuen  Testaments 
enthalten  sind:  Evangelien,  Apostelgeschichten,  Briefe,  Offenbarungen.  Eine  reichhaltige 
Fundgrube, die einen unverstellten Blick auf das frühe Christentum ermöglicht.
-----
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Zudem:
3X10) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=b5pVJ83lI74U , oder; wie Jesus 
wirklich war und „Gaia weint“
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X10)-Wie-Jesus-wirklich-war-und-Gaia-weint:a

Nach einiger Zeit fielen mir auch Kirchengänger auf, die ganz und gar nicht dem entsprachen, was 
er meinte. Irgendwann kam auch der Begriff „Heuchler12“ zu meinem Wortschatz hinzu.
Mit  dem Pelzmantel  an Weihnachten in die Kirche,  um sich dann doch über andere stellen zu 
wollen. Oder in der Kirche den „Leib Christi“ entgegennehmen, um sich kurze Zeit darauf über 
einen Mitmenschen negativ zu äußern.  Wo ist  die  Güte,  die  Nächstenliebe,  die  Vergebung,  die 
Demut,  die  Geschwisterlichkeit,  das  Verständnis  und  das  Mitgefühl?  Und  vor  allem  die 
Gemeinschaft?

12 = Heuchler bedeutet Verstellung und Vortäuschen. Heuchelei wird oft in Bezug auf Gefühle gebraucht. Man kann 
jemandem vortäuschen, dass man Mitgefühl oder gar Liebe hat, ohne es zu empfinden. Man kann auch Demut und 
Bewunderung vorheucheln. Heuchelei ist aber auch Scheinheiligkeit: Man vermittelt ein Bild von sich nach außen, das 
nicht der Wirklichkeit entspringt. Heuchelei ist eine unmoralische Haltung, bei der man Meinungen oder Gefühle oder 
Eigenschaften vortäuscht, die man gar nicht hat.

Das Beten:
„[…] Und nun zum Beten. Wenn ihr betet, seid nicht wie die Heuchler, die mit Vorliebe in aller 

Öffentlichkeit an den Straßenecken und in den Synagogen/Kirchen beten, wo jeder sie sehen kann.
Ich versichere Euch: Das ist der einzige Lohn, den sie jemals erhalten werden. Wenn Du betest, geh 
an einen Ort, wo Du allein bist, schließ die Tür hinter Dir und bete in der Stille zu Deinem „Vater“. 

Dann wird Dich Dein Vater, der alle Geheimnisse kennt, belohnen.
Redet nicht vor Euch hin, wenn ihr betet, wie es die Menschen tun, die Gott nicht kennen.

Sie glauben, dass ihre Gebete erhört werden, wenn sie die Worte nur oft genug wiederholen.“
— Jesus

Warum höre ich nicht die Kirche endlich schreien:
„SEID LIEB zueinander!“ ?

Ich hörte stattdessen von abertausenden sexuellen sowie gewalttätigen Übergriffen an Kindern, die 
ohne Auswirkung auf die Kirche blieben.
Quelle: https://www.theologe.de/sexuelle_vergehen.htm#Inhaltsverzeichnis

DER THEOLOGE, Ausgabe Nr. 24 a, Eine Momentaufnahme zu Beginn des 21. 
Jahrhunderts, Sex-Verbrechen und -Vergehen in der Kirche.
> Nach dem Vorwort erhältst Du eine rein offizielle Auflistung der Schandtaten lediglich 
von 2003 bis 2010. Nachfolgend daran eine detaillierte Zusammenfassung, die die 
Auflistung genauer wiedergibt.
Bist Du der Meinung, dass diese Pfarrer o. Ä. in Haft genommen wurden? Unglaubliches 
wird Dir begegnen. Doch ist das das Wissen, das die Welt mit verändern wird.

„Kennt man die Ursache eines Schmerzes oder der Krankheit,
so kannst Du erst dann die Wunde heilen! Dies gilt ebenso in dieser Beziehung.“

Die Ausnutzung meiner  Mitmenschen,  die  bei  einer  dieser  Einrichtungen angestellt  oder  in  ihr 
untergebracht sind, und von denen, die sie in Anspruch nehmen, lediglich grenzwertig anerkannt 
oder  behandelt  zu  werden.  Die  Prunkbauten  aus  aller  Welt,  die  ja  so  „spartanischen“  Häuser 
mancher Pfarrer und Oberhäupter in Millionenhöhe sowie Protz und Glanz, Eintrittspreise für die 
„Gott“ gehörenden Stätten oder Kirchen und einiges vieles mehr.
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Sie nehmen unser Geld und geben dieses Geld aus, um ihre Macht in Schuss zu halten, um das 
Nötigste zu geben, damit sie sich feiern und anbeten lassen können, anstatt es gezielt einzusetzen,  
um das Leid zu minimieren. Sie nehmen von uns Steuern, jedoch setzen sie sie nicht im Ansatz für  
wertschöpfende Unternehmungen oder Projekte ein und um. Jesus sprach nicht von der Gier oder 
gar der Anhäufung!
Vieles wäre noch zu rechtfertigen gewesen, wenn da nicht der endlose Reichtum und das viele Gold  
wären.
Jetzt verstand ich nichts mehr. Jegliche Nachfrage blieb unerwünscht oder wurde mit bösen Blicken 
gerechtfertigt. So viel zu der Liebe der Kirche(n) und deren Gott/Götter.
Der Papst, das sogenannte Oberhaupt der katholischen Kirche, der im Namen und als Stellvertreter  
(...deren...) Gottes und (...deren...) Sohn „Jesus“ den Posten auf Erden aufrechterhält … (zumindest 
wird es so schon immer geäußert) …, der in seinem Namen spricht, bis er wieder kommt, um der 
gesamten  Menschheit  den  Frieden  und  die  Liebe  zu  bringen  und  es  uns  nahezulegen,  er,  der  
innerhalb eines  Tages mit  der  ihm verliehenen(/genommenen/annektierten)  Macht  die  Welt  von 
heute auf morgen verändern könnte, bewirkt dies nicht.

Oder doch eher die Päpste?
Papst Franziskus (weiser Papst) trägt gar nicht den echten Fischerring. Den trägt immer 
noch Papst Benedikt. Zu all dem ist auch der sogenannte „schwarze Papst“ Arturo Sosa dazu 
zuzählen. 
Alle drei sind Jesuiten! Zudem Ehrenmitglied der UN. Zudem ist Pepe Orsini (grauer Papst) 
und sein sehr altes Geschlecht in verschiedene Handlungen involviert.
>  Der  Fischerring  ist  eine  der  Insignien  des  Papstes  und  gehört  zu  den  Pontifikalien;  
Bischöfe  tragen  einen  Bischofsring.  Traditionsgemäß  knien  Gläubige  zum  Zeichen  der 
Achtung und Verehrung vor dem Amt des Papstes als unmittelbarem Nachfolger des heiligen 
Petrus (= Konstantin der Große > Römischer Kaiser > 1. Papst) nieder und küssen den Ring.
Quelle: YouTube:  https://youtu.be/AWQ5uMekvm8, oder; Papst Franziskus von 
Handküssen peinlich berührt

Begründung: Er trägt nicht den echten Ring. Daher zieht er zurück.

Der(/Sie [= die Päpste]), der alle Mittel dazu hat, nutzt sie jedoch nicht, um das Leid und die Bürde 
der Menschen in das Licht zu führen? Der,  der den Reichen und Mächtigen das Einhalten mit 
dessen Verhalten nahelegen könnte. Er, der das Wissen von abertausenden Geheimnissen in seinem 
Keller trägt, um eine Veränderung zu ermöglichen u. v. m, tut es jedoch nicht?
Warum?
Die Kirche, die stets einen Klingelbeutel herumgehen lässt, den eigenen Gläubigen, die in Not sind,  
die sich nicht zu helfen wissen, keine Hilfe anzubieten, wie  er es uns lehrte. Familien, die den 
Glauben an die Kirche nicht aufgegeben haben, dennoch allein zu lassen.
Sie, die aus veralteter Glaubenslehre besteht und all die Dogmen lehrte und lehrt. Familien und 
deren behindertes Kind nicht unterstützen, um ihnen einen leichteren Einstieg in dieses Leben zu 
ermöglichen.
Türen bleiben verschlossen oder werden einem vor der Nase zugestoßen, bevor jemandem Obdach 
gewährt  würde.  Gläubige  werden  mit  Ehrenamtsaufgaben  belegt,  damit  dieses  riesige 
Amt/System/Firma funktionieren kann. Für wessen Zwecke?
Für welches Ziel frage ich mich?
Wann wird die Kirche endlich das Geld, die Macht und ihren Einfluss für die absolute Liebe und 
Freiheit  anwenden?  Möchte  sie  weitere  1000  Jahre  warten,  da  vielleicht  dann  der  richtige 
Augenblick sei?

Ein Beispiel hierzu:
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Ein  uns  allen  mittlerweile  bekannter  junger  Mann  hat  mit  nahezu  nichts  eine  Internetseite 
erschaffen, die die Welt vernetzte und Veränderung schuf.  Zwar nicht für den Frieden oder die 
Aufklärung oder das Wissen und Verständnis füreinander, jedoch ist es eines von aber hunderten 
Beispielen, mit denen man erreichen könnte, Menschen zusammenzuführen, wenn man das möchte. 
Und wenn man im Besitz von Einfluss, Geld oder Gold ist, sollte es um ein Vielfaches schneller 
gehen, da man Spezialisten einen Beruf anbieten kann, der sie schneller an ein Ziel bringt.
Welches Ziel verfolgen sie wirklich neben der anzuwendenden Kontrolle?

Die Kirche hat Abermilliarden von Euros. Man spricht hinter vorgehaltener Hand gar von Billionen 
an Werten durch Enteignung, Blutgeld, Ablässen, Erbschaften und deren unzählbaren Grundstücke, 
zudem vieles andere. Ca. 30.000 Tonnen Gold (ca. 11.500.000.000 Dollar und das schon im Jahre 
1952) in aller Welt, abertausende Grundstücke und Kirchen an Wert. Der Berliner Dom wird allein 
auf 190 Millionen Euro geschätzt.
Der  Politologe  Carsten  Frerk  hat  versucht,  den  Besitz  der  beiden  großen  Kirchen  (katholisch/ 
evangelisch) zu schätzen und kam auf beeindruckende Summen.
Es stehen 435.000.000.000 € im Raum. Die Dunkelziffer wird jedoch die Billiarde übersteigen, da 
weitere Verflechtungen durch Firmen Dritter und Verstrickungen zu anderen Interessen nicht mit 
hinein kalkuliert wurden.
150.000.000.000 € in Geld, Gold und Aktien, 220.000.000.000 € in Immobilien. Man sagt, fast 
jedes  5.  Gebäude  allein  in  Italien  gehöre  der  katholischen  Kirche.  Ca.  65.000.000.000  €  an 
Stiftungen und anderen Vermögenstiteln.

>  Doch  die  Billiarden,  die  der  Kirche  durch  die  Lehnsnehmer  (=  Politiker/Monarchen) 
zugeführt werden, die sich aus Steuern u. a. Abgaben zusammensetzen, da sie über allen 
ihren Kolonien durch das Recht der Bullen oder dem Reichskonkordat von 1933 stehen, 
würden bei näherer Betrachtungsweise eine Welle des Protestes mit sich bringen.
Dazu im weiteren Verlauf Genaueres. <

Allein  in  Deutschland  besitzt  die  Kirche  mindestens  850.000  Hektar/ha  Land  (=  ein  Hektar  = 
10.000 Quadratmeter)! Der politische Einfluss auf die Regierung wird hier nicht mit eingerechnet,  
auch wenn dieser Wert sich letztlich um einiges schwerer auf uns Menschen auswirken wird.
Wie meint Carsten Frerk es treffend?
„Wusstest Du, dass vor 1870 der "Heilige Stuhl" noch ein sehr großes Territorium in Italien besaß?
Doch bei der Vereinigung Italiens wurden die Pontifikal-Staaten … (= jenes Land, das dem Papst 
durch Schenkung o. Ä. im italienischen Grenzbereich übertragen wurde) … annektiert.
Der  landlose  Papst  zog  sich  in  den  Palast  nach  Rom  zurück.  Erst  am  11.  Februar  1929 
unterzeichnete  der  Faschist  Mussolini  die  Lateranverträge13,  wodurch  dem  Vatikan  44  Hektar 
(...reiches, sicheres und mächtiges...) Land zugesprochen wurden.
Hier thront nun ein eigener länderübergreifender Staat mit eigener Regierung, eigenem Recht und 
eigener Bank, welcher sich aktiv als anerkanntes Völkerrechtssubjekt in alle anderen Belange als  
Diplomat dieser Welt einmischen darf.“

Durch die weltübergreifende Verteilung an Außenstellen erhält  er  so permanent Meldungen aus 
erster Hand über Vorkommnisse und andere Belange, da wie Du noch erfahren darfst, der Vatikan 
viel mehr Einfluss auf uns Menschen nimmt, als uns allen bewusst ist.

13 = Die Lateranverträge vom 11. Februar 1929, abgeschlossen zwischen dem Heiligen Stuhl … (= vertreten durch 
Kardinalstaatssekretär  Pietro  Gasparri)  …  und  dem  damaligen  Königreich  Italien  …  (=  vertreten  durch  den 
faschistischen Ministerpräsidenten Benito Mussolini) …, klärten endgültig die sogenannte römische Frage, den Status 
der Vatikanstadt nach der Auflösung des Kirchenstaats 1870.
Im Wesentlichen erkennt der Papst in den Lateranverträgen die Stadt Rom als Sitz der italienischen Regierung an,  
während der italienische Staat die politische und territoriale Souveränität des Vatikans garantiert.
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Der Name der Verträge leitet sich vom Ort der Unterzeichnung, dem Lateranpalast, ab.

„Geld bedeutet Macht, und das will die Kirche nicht dokumentieren.“

Diese  Recherche  ist  schon  etwas  älter.  Heute  wird  der  Ausbau  dieser  Großmacht  um  einiges 
vorangeschritten sein.

Ich bitte Euch!
Wir, die Menschen flehen seit Jahrhunderten darum, fangt jetzt damit an!
Es bleibt nicht mehr die Zeit, sich letztlich auf die wirtschaftlichen Werte zu besinnen.
Für welche Seite steht sie denn eigentlich?

Auch ein wissenswerter Beitrag hierzu: ♥
3X11) Quelle: YouTube: https://youtu.be/XU6AB8z-iOM , oder; Der Reichtum der Kirche ist 
Blutgeld - komplette Dokumentation.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X11)-Der-Reichtum-der-Kirche-ist-Blutgeld---
komplette-Dokumentation:1

Ist die Kirche mehr Firma als Glaube?
Quelle:  Buch:  Vatikan  AG,  Ein  Geheimarchiv  enthüllt  die  Wahrheit  über  die  Finanz-  und 
Politskandale der Kirche, von: Gianluigi Nuzzi, ISBN: 9783902404893

Zum Buch:
Die unerhörte Geschichte, die hier erzählt wird, stützt sich auf ein umfangreiches Geheimarchiv, das 
in der Schweiz gelagert wurde und hier erstmals der Öffentlichkeit vorgestellt wird. Viertausend 
geheime  Dokumente  des  Heiligen  Stuhls  –  Briefe,  vertrauliche  Mitteilungen,  Aktennotizen, 
Protokolle,  Kontoauszüge und Buchungsbelege – gewähren einen Blick hinter die Kulissen des 
vatikanischen Finanzsystems.
Die Dokumente stammen aus dem Nachlass Monsignore Renato Dardozzis (1922–2003), bis Ende 
der  Neunzigerjahre  einer  der  wichtigsten Mitarbeiter  des  IOR … (= Institut  für  die  Werke der 
Religion) …, wie die Vatikanbank offiziell heißt.
Ende der Achtzigerjahre schien mit dem Crash der Ambrosiano-Bank, der rätselhaften Ermordung 
Roberto Calvis und Michele Sindonas und dem Rückzug von Erzbischof Marcinkus aus der Leitung 
des IOR der Schlussstrich unter ein unrühmliches Kapitel der Vatikanbank gezogen.
Aber dann – so beweisen die Dokumente aus Dardozzis Archiv – begann alles wieder von vorn.
Seit 1992 entstand ein neues, noch raffinierteres System mit Nummernkonten, über die Hunderte 
Milliarden Lire verschoben wurden. Architekt dieses Netzwerks war Prälat Donato de Bonis, der 
neue Chef der Vatikanbank.
Er legte Konten auf den Namen von Bankiers, Unternehmern und Spitzenpolitikern an, unter ihnen 
„Omissis“, der Codename Giulio Andreottis. Auf diese Konten wurden Erlöse aus Staatspapieren 
eingezahlt, um schmutziges Geld zu waschen. Auch in den Mega-Korruptionsskandal Enimont war 
die Vatikanbank verwickelt. Sogar Gelder gläubiger Katholiken, die für heilige Messen bestimmt 
waren, wurden mit geschickten Manövern auf persönliche Konten transferiert.
Das IOR funktionierte wie eine Bank innerhalb der Bank, eine gigantische Geldwaschanlage mitten 
in Rom, die von der Mafia genutzt und skrupellos für politische Machenschaften eingesetzt wurde. 
Ein Steuerparadies, das allein der Gesetzgebung des Vatikans unterworfen war. Und das alles im 
Namen Gottes.
-----

Wenn die Menschen nur etwas mehr über die niederträchtige Gemeinschaft der Kirchen wüssten, 
gäbe  es  sie  schon  nächste  Woche  nicht  mehr!  Denn  dann  würde  nichts  mehr  zwischen  uns 
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Menschen stehen, bis auf Politik, Angstmacherei, Industrie, Meinung, deren Geschichte, deren Geld 
und deren Anwendung und Werte, deren Schulen und deren System! Dann könnten wir Freude und 
Fülle teilen, ohne an deren erzeugter Unterschiede etwas zu finden, was nicht zusammenpassen soll. 
♥

„Würden die Menschen das Geldsystem verstehen, hätten wir eine
Revolution noch vor morgen früh!“

— Henry Ford

„Finanzen und der Betrug sind eine untrennbare Einheit.“

Einwurf:
Kennst Du dieses Zitat?

„Ein Ring, sie zu knechten, sie alle zu finden, ins Dunkel zu treiben
und auf ewig zu binden!“

Du kannst auch anstelle von  Ring: deren Gott, Geld, Macht, Titel/Stellung, Sucht, Abhängigkeit, 
Angst, Stress, Technik und TV, Industrie, Wissen durch deren (Un)Wissen ersetzt, Materialismus, 
Wirtschaft,  Meinung,  Schulwissen,  Politik,  Essen  und Trinken oder  Welt-Religionen und deren 
hervorgebrachte Götter setzen. Sie alle werden uns von unserem wahren Kern und dessen Herkunft 
abbringen wollen, um die Getrenntheit aufrecht zu erhalten und durch diesen an Menschlichkeit 
verlorengegangenen Verlust eine neue Ideologie zu erschaffen.

Doch so lange, wie wir uns an Menschen gemachte Götter binden, verwehren und verweigern wir 
unsere wahre Herkunft, Unfehlbarkeit, Vollkommenheit und deren Kraft. Wir sind Kinder Gottes! 
Wir tragen stets das Gefühl der Liebe in uns und somit seinen universellen Kompass für Fülle,  
Liebe, dessen Gemeinschaft und das Leben.
Der Gott,  der durch diverse Menschen geschaffen wurde,  um deren Ideale zu vertreten,  ist  auf 
Krieg, Trennung, Angst und Macht aus! Er trennt uns Menschen auf dieser Welt voneinander und 
legt in uns Dogmen an, die Chaos und Lüge in sich tragen. Geld, Angst und Macht als Schmierstoff 
der großen Kirche. Doch die Gläubigen werden benutzt für deren Machenschaften und Interessen. 
Die  „Christen“  (=  z.  B.  Katholiken)  beladen  sich  mit  deren  Zugehörigkeit  das  Leid,  die 
Verantwortung und die Blutspur ihrer Kirche auf, die noch heute den Menschen benutzt und trennt.
Schuld,  Scham  und  Pein  wurden  unserer  Natur  zugesprochen,  damit  aus  dieser  einstigen 
vollkommenen Natur ein Programm der Kontrolle durch deren fehlenden Ganzheit wurde, welche 
uns nun in zu vielen Abläufen entartete.

Denn hörst Du in Dein Herz, in diesen Schmerz, wirst Du Dich nicht mehr unter deren Glaubens-
bekenntnissen sehen, weder finden können.
Gibst Du Deinen eigenen Glauben an Dich auf, indem Du Dich einer von Menschen gemachten 
Religion anschließt, so stellst Du die Schöpfung und ebenfalls Dich selbst in Frage und erkennst 
Deine Lebensweise, Deine Einzigartigkeit und die persönliche Liebe Gottes an Dich, sein Kind, als 
fehlerhaft  an,  da  Du  seine  Göttlichkeit,  Vollkommenheit  und  Verbundenheit  anzweifelst,  diese 
Wahrhaftigkeit selbst in Dir zu erschaffen und zu tragen und leben zu können, um Dein Glück über  
diesen Weg zu erlangen.
Nun können sich diese Personen an Deiner Kraft und Energie nähren und ihre Interessen an Dir und  
sogar mit Dir und Deinem Geld und Deiner Zeit umsetzen.
Der schöpferische Weg, die Liebe zu allem und zu deren Natur ist in Dir selbst in ihrer Reinheit zu 
finden!
Du stehst ständig mit dieser Art höheren Wegweisung in Verbindung. Wo und wie fragst Du Dich?
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Fühle  Dein  jetziges  Leben.  Fühlst  Du  den  unterschwelligen  Drang,  diese,  deren  Realität  zu 
verlassen?  Fühlst  Du,  dass  Du  anders  leben,  lachen,  arbeiten,  denken,  reden  oder  berühren 
möchtest?  Fühlst  Du,  dass  in  Deiner  Wahrheit,  Liebe,  Sex,  Berührung  und  Sinnlichkeit  einen 
freieren, größeren und wichtigeren Stellenwert besitzen, der frei von Gedanken, deren Meinungen, 
Vorgaben und frei von der anerzogenen Scham, Reue, Pein und Schuld ist? Du fühlst doch, dass 
dieser Weg lediglich als vermeintliche Lebensweise gelebt werden muss, wo zu vieles in Dir sich 
dagegen entscheidet. Auch, wenn Du es nicht benennen oder wiedergeben kannst, fühlst Du es. Das 
ist die Anbindung an seine Natur, die Intuitiv danach strebt, dem Menschen jedoch nicht bekannt 
ist. Und solange wir nur diesen seelischen Druck vernehmen, ihm jedoch nicht nachgehen, macht 
uns diese gesteuerte  Realität  schwach,  klein,  krank und leise.  Erst  wenn wir  diese Fragen und 
Wünsche nach mehr Leben durchbrochen haben, erschließt sich der eigentliche Wegweiser,  der 
zielstrebig voller Kraft und Energie danach strebt, Dich in einem Selbst zu finden, Altes zu heilen,  
Dich in Deine Berufung und Bedürfnisse zu führen und Dich mit all der Liebe, Gabe und Fülle 
Deines Naturrechts als Mensch auszustatten! ♥

Die  fehlende  Nächstenliebe,  die  wieder  eine  Verbindung  zu  uns  Menschen  erschaffen  würde, 
benötigt  als  Vorgabe  die  Selbstliebe,  welche  erst  in  dieser  als  minderwertig  und  durch 
Fehlerhaftigkeit erschaffene Welt erkannt und errichtet werden sollte, um sie auch wieder geben zu 
können. Selbstliebe ist das Gegenteil von Selbstverliebtheit.
Dadurch  ist  die  Liebe  zu  sich  selbst  (=  Selbstliebe)  so  fundamental,  um  diese  wiederum zur 
dringend benötigten Nächstenliebe wandeln zu können. Woher erzeugen, wenn andere Ideale wie 
Geld,  Macht,  Titel,  Konsum  o.  Ä.  und  eine  grausame  Vergangenheit  uns  von  dem  eigenen 
vollkommenen Weg abbringen wollen und keinen Platz für Glück hervorbringen können/möchten?
 
Ich fahre fort:
Ihr,  die  „mächtigen“  Kirchen,  bittet  auch  um  Vergebung  für  die  Taten,  Täuschungen,  Lügen, 
Ablässe sowie Verbrechen und all die Morde, die im Namen eures Herren durch die Kirche(n), die 
in den Zeiten seit ihrer Entstehung geschahen. Kein Krieg auf dieser Erde verzeichnete mehr tote, 
als jene, die durch die Glaubenseinrichtungen geschahen.
Jeder Mensch hat die Möglichkeit, zu jedem Herzschlag oder bei jedem Atemzug sein Leben zu 
verändern. Halte wieder an dem fest, was die Liebe und Versöhnung bringt und vergib Dir für die in 
der Vergangenheit und in ihr gemachten Erfahrungen, denn Du bringst und hältst nun mit das Licht,  
da Du nun verstanden hast, wessen Weg der rechte ist und dass Du Deine Kraft einbringen darfst, 
um wieder zu richten, was entartet wurde.
Somit kannst Du Dich dazu entscheiden, Papst Franziskus, wenn Du wirklich das Oberhaupt der 
Kirche bist, und Deinem Namensgeber Franz von Assisi, dem Du folgst, der ein Vorbild für Dich 
und auch mich ist, der ebenso einer der wenigen wirklichen Heiligen darstellt, den Wandel nach 
dem Christusbewusstsein einläuten!
Du hast/hättest die weltliche Möglichkeit dazu, in Absprache mit dem „schwarze Papst“ Arturo 
Sosa.  Alles wird gut. Und wie es war, so war es, und schlussendlich werden die Erfahrungen, all 
sein Leid und der Schmerz, jedoch das Verständnis daraus, die Hintergründe, die sich erschließen 
werden, für den Wandel der Welt der Auslöser sein, der alles verändern wird.
Nehme Dir bitte nicht zu sehr viel Zeit mit dieser Entscheidung, denn das Volk wird sich erheben!

Quelle: Buch: Herren und Knechte der Kirche, von: Hubertus Mynarek, ISBN: 978-3894846077

Zum Inhalt:
Das  „verbotene“  Buch,  gegen dessen  Erstauflage  15  Prozesse  von Kirchenmännern  und einem 
Medienkonzern  geführt  wurden,  jetzt  in  neuer  Bearbeitung  wieder  im  Buchhandel:  brisanter, 
kritischer und (noch) beschämender für die Herren und Knechte der Kirche!
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Prof.  Dr.  theol.  Hubertus  Mynarek war  bis  zu seinem Kirchenaustritt  Dekan der  theologischen 
Fakultät  der  Universität  Wien – als  erster  angesehener Funktionsträger der  katholischen Kirche 
verließ er diese aus Verstandes- wie Gewissensgründen, und jene rächte sich voller Hass und nach 
Kräften.  (Sein  kompromissloser  Einsatz  für  die  religiöse  Toleranz  trug  ihm  auch  später 
Verleumdung  und  Schwierigkeiten  ein.)  Vor  seiner  Universitätslaufbahn  war  Mynarek  unter 
anderem auch Priester in Polen gewesen – in genau jener Zeit, in die der Aufstieg seines geistlichen  
Kollegen Wojtyla fällt.
Mit Mynarek schreibt nicht nur ein Insider über die größte und reichste religiöse Organisation der 
Welt  –  sondern  auch  einer,  der  ihre  Lehre  zutiefst  ernst  nahm,  bis  er  sie  aufgrund  seiner 
unverwüstlichen moralisch-intellektuellen Redlichkeit schließlich überwand.

„Herren und Knechte der Kirche", ist das zweifellos beste Buch, das ein ehemaliger Priester und 
katholischer Theologieprofessor unseres Jahrhunderts geschrieben hat.“

— Europäische Kirchenfreie Rundschau.
---

Persönliche Anmerkung hierzu:
Der 1. Auflage wurde bis heute untersagt, mit seinem Inhalt und deren Namen veröffentlicht zu 
werden. Zudem hat die Kirche im Auftrag ihrer hoheitlichen Rechte in der BRD dem Schriftsteller 
wortwörtlich „Haus und Hof“ als Strafe enteignet, da der Streitwert von anfänglich 2000 DM zu 
seiner Zeit Herrn Ratzinger für seine Stellung und Person im Amt zu gering erschien, und daraufhin 
stark auf über 300.000 DM angehoben wurde. Denn sein Inhalt stellt die unerwartete, jedoch klare 
Definition der Kirche dar.
-----

Auch möchte ich nochmals in Frage stellen,  welchen Gott  die Kirchen und Glaubensreligionen 
eigentlich anbeten.
Denn  80  %  derer  üben  sich  in  Industrie  und  deren  Ausbeutung,  Bankgeschäften  und  deren 
unmenschliches Zinseszinssystem, Kriegen, Massaker und Dogmen aus. Sie hätten gekonnt, jedoch 
verhalfen die Kriege nie dabei eine Verbesserung der Menschheit und Menschlichkeit, der Mutter 
Erde und all dem, was sich darauf befindet, wie das Leben, die Freiheit, die Würde und deren Liebe  
zurückzubringen. Und vieles, vieles mehr!
Stattdessen möchte ich anbringen, dass Kriege und Glaubenskriege ausschließlich politische und 
industrielle Interessen tragen. Doch verbirgt sich in einer kriegerischen Absicht, ich möchte sagen, 
das  minderwertigste  Treiben in  sich trägt,  um auf  Generationen und weit  übergreifend auf  die 
folgenden  Generationen  ein  Trauma  zu  erzeugen,  das  sich  tief  in  die  Menschen  und  Völker 
abzeichnet, um die Menschen in einem Zustand zu halten, der es nicht zulässt, die reine Kraft der  
körperlichen und geistigen Möglichkeiten zu nutzen.
Sie, die unaufgeklärte Trauer bieten ein großes Hilfsmittel, um die Menschheit „klein zu halten“.  
Fern ab den unzähligen Begründungen, warum Kriege vermeintlich geführt werden müssen, ist und 
bleibt doch stetig das Ziel der Waffen und Schmerzen darin, der Mensch!
Ein weitaus unmenschlicheres Verhalten verbirgt sich hinter dem Schauspiel der Propaganda und 
dessen Manipulationen durch Lüge und Täuschung, die stattfinden, um auch noch die Zustimmung 
der Menschen dafür zu erhalten, die im Umkehrschluss das Leid wieder zu ihnen selbst führen wird. 
Doch  das  geschieht  wiederum  unter  anderer  Glaubhaftmachung,  damit  die  Menschen  nicht 
verstehen, wie die Zusammenhänge durch die eigene Unwissenheit unter Angabe ihrer Stimme zu 
diesem Verhalten führen konnten.
Kurz: Der Mensch wird durch Meinungsmache unterschwellig dazu benutzt, um den Kriegen durch 
erzeugte Propaganda, deren Meinung und Angst sowie durch Lüge ihre Zustimmung zu geben. 
Doch dient dieser Krieg lediglich dazu, den Menschen in einen Schmerz und deren Energielosigkeit 
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zu verhelfen, um ihn dadurch zu kontrollieren und zu dem System hin abhängig zu machen, da 
diese Abgabe an Verantwortung durch das dadurch stattfindende irrationale Verhalten auf den 
Menschen einwirken wird.

Ein Beispiel hierfür:
Europa stimmt den Kriegshandlungen in Syrien und anderswo zu, wodurch der Bumerang Effekt 
eine Situation erschaffen wird, die heute unter anderem durch die Flüchtlingszüge wahrzunehmen 
ist. Doch wurde durch beide Legitimationen, Krieg und die Aufnahme der Flüchtlinge lediglich das 
Interesse derer umgesetzt und bedient, die daran haben, um es sinnbildlich auszudrücken.
Denn  sie  finanzieren  die  Kriege  beider  Parteien  sowie  deren  Wiederaufbau,  die  Neubesetzung 
politischer-  und industrieller  Ämter  sowie  die  Umsiedlung der  Menschen,  die  erst  durch deren 
Einfluss, Zutun und Geld in diese, deren, Absichten gerieten.
Die Propaganda jeder Kriegsmaschinerie zeigt stets Waffen, die auf den Meter genau ihr Ziel treffen 
und sogar Bunker brechen können. Wieso können dann Flüchtlings- oder gar Völkerwanderungen 
zustande  kommen,  wenn  der  „Feind“  doch  nur  lediglich  wenige  Menschen  sind?  Was  ist 
beabsichtigt? Wer kann sich heute noch verstecken?
Alle zentralen Informationen laufen über verschiedene Geheimdienststellen zusammen. Der BND 
zu CIA,  weiter  zur  NSA,  weiter  zum Mossad (=  israelische  Auslandsgeheimdienst).  Es  bedarf  
lediglich der Recherche, die jedoch für die Masse durch Arbeit, Zwang/Abhängigkeit, Zeitmangel, 
Desinteresse,  Angst  und  Unwissenheit  sowie  weitere  von  diesen  Lasten  unterdrückt  wird  oder 
untergeht. Doch bedient dadurch unser Schweigen weiter unsere Bürde, die sie „Leben“ nennen, bis 
hin zu ihrer: Eine/Neue Weltordnung = NWO.

Merke Dir diesen Inhalt, da er Dir das Verhalten politischer Mitteilungen aufschlüsseln wird. 
Wir, die Menschen, sind lediglich deren Waffenträger und im Nachgang Opfer!

3X12) Quelle: Intern: EX-CDU-Staatssekretär im Verteidigungsministerium Willy Wimmer packt 
aus.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X12)-EX-CDU-Staatssekret%C3%A4r-im-
Verteidigungsministerium-Willy-Wimmer-packt-aus:4

„In der Politik passiert nichts zufällig. Wenn es doch passiert, war es so geplant.“
— US-Präsident Franklin Delano Roosevelt

Wie siehst Du jetzt all die Mitteilungen der Politiker, die Länder in ihren Medien als „Feind“ 
darstellen,  um  unmenschlichste  Manöver  zu  vollziehen,  die  weiterführend  die  einstige 
Ordnung der Völker bedrohen?
Wer sind die Kriegstreiber?

„Einige glauben sogar, wir seien Teil einer geheimen Verschwörung, die gegen die Interessen der 
USA opponieren … (= gegen jemanden, etwas Stellung beziehen; widersprechen,

sich widersetzen) …, charakterisieren mich und meine Familie als Internationalisten und werfen uns 
vor, wir konspirierten … (= sich verschwören > Besonders zur Erreichung politischer Ziele;

"mit dem Feind, gegen den/das König/Volk konspirieren") … mit anderen auf der ganzen Welt, um 
eine neue ganzheitliche globale politische und wirtschaftliche Struktur aufzubauen – eine neue 

Welt, wenn Sie so wollen. Wenn das die Anklage ist, dann bin ich schuldig, 
und ich bin stolz darauf.“

— David Rockefeller-Familie, aus seinem Buch: Erinnerungen eines Weltbankiers
ISBN: 978-3898793278
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>  Merke  Dir  bitte  dieses  Zitat,  da  es  im  weiteren  Verlauf  die  Bestätigung  für 
weiterführendes, wie z. B. der „The Great Reset“ und andere politische globale Maßnahmen 
sein  wird,  die  ihre  Wurzeln  nicht  in  zufälligen  Ereignissen  finden  lassen,  sondern  eine 
Agenda darstellen. <

Denn der Mensch oder ein Volk, das durch einen Krieg oder anderen Missstand in ein Trauma 
versetzt  wurde,  somit  wieder  ein  Stück  ihrer  Wurzeln  vernichtet  ist,  wird  durch  mehrere 
Generationen eine Gefühllosigkeit und Fremdheit in sich tragen, die es den Regierenden erlaubt, 
durch  punktuelle  Angsterzeugung  und  Bewusstseinskontrolle  unsere  Nachfahren  unter  ihre 
Kontrolle zu (ver)setzen.
In der Psychologie-Wissenschaft nennt man dies Epigenetik!
Sie, wie herausgefunden wurde, überträgt nicht nur ein Trauma der Mutter auf das Kind, sondern 
überträgt  Kriege  oder  ähnliche  Lebens-  oder  Leidenswege und -augenblicke  der  Vorfahren  auf 
nahezu 4 bis 7 Generationen danach weiter. Daher finden auch immer wieder im Wechsel Kriege, 
Leid,  Not,  Pandemien,  Hunger,  Zerstörung,  Ängste  oder  andere  Unmenschlichkeiten  und 
Katastrophen ihren Raum, um die Menschen immer wieder mit dieser Bosheit zu versehen.
Denn nur eines fällt auf. Nicht die Liebe, Menschlichkeit und Freiheit zieht durch die „Sieger“ in 
die von den Medien genannten ungläubigen Länder ein, sondern Angst, Fremdbestimmtheit und 
deren  Gesetze,  Militär,  Restaurantketten,  Armut,  Wirtschaft/Industrie,  Pharmazie  und  deren 
Medizin,  das  Bankenwesen,  Geschichtsänderungen,  materialistisches  Denken  und  Handeln,  die 
Gleichschaltung einer Meinung, Kontrolle und Propaganda durch das neue Fernsehprogramm und 
auch dessen Interessen und Manipulationen, Zerschlagung der Kultur und dessen Geschichte, der 
einstigen Verbundenheit, deren Wertvorstellung und der Spiritualität! ♥

Zumeist  verlassen  Rohstoffe,  Patente,  Wissenschaftler,  Millionäre  und  Milliardäre,  kulturelle 
Schätze, Kunst, Erfindungen und Entwicklungen, Wertgegenstände und Artefakte diese Länder.
Im Zusammenhang mit Patenten spielt es sich so zu, dass der Steuerzahler die Wissenschaft durch  
deren illegitime Abgaben (= Steuern) finanziert. Erst dieses Geld gibt systemrelevanten Instituten 
die Möglichkeit, durch staatliche Zuteilung/Subventionen angestrebte Untersuchungen zu beginnen.
Zudem der kostenlose Zugang zu deren Patenten und ihren Anwendungen.
Doch die Industrie hat begonnen, Ergebnisse und Auswertungen zu patentieren, sodass die breite 
Masse erst Zugriff darauf bekommt, wenn dieses Wissen freigegeben wird, oder/und sie durch die 
Patentrechte einen enormen wirtschaftlichen Anspruch stellen werden, was wiederum bedeutet, dass 
die Zwangsabgaben der Steuern ein Teil  dessen sind,  den Völkern unter  Vorwand eine Lösung 
anzubieten, die wiederum durch sie bedient werden möchte. Unser Geld baut die Gebäude, es zahlt 
die Angestellten, die Ausrüstung, die Ergebnisse und die Lösung. Was kommt davon an uns zurück?
Kurz: Wir erschaffen ihnen die Möglichkeiten und sie geben es nur frei, wenn der Mensch es teuer 
bezahlt oder es taktisch genutzt werden möchte.
Nochmals: Was bekommen wir dafür?
Die  Lösung  eines  Problems  oder  lediglich  die  Betäubung  einer  Gegebenheit,  um  nicht  das 
menschliche Potential zu leben und weiter in deren Spur durch Unwissenheit zu verbleiben.

Vieles geschieht schon hier in unserem eigenen Land, wo doch durch das Grundgesetz in Artikel 5, 
(1) [Meinungsfreiheit], oder in den allgemeinen Erklärungen der Menschenrechte unter Artikel 19, 
[Meinungs- und Informationsfreiheit] eigentlich dieses Recht gewährt wird, es jedoch in Ketten 
gelegt wurde.

„Die öffentliche Meinung ist/wird die größte Macht auf diesem Planeten. Sie setzt sich zusammen 
aus Stimmen der Völker, die nach Einsicht verschiedenen Blickwinkeln durch Recherche für die 
Freiheit dieser Erde und allem darauf zusammen eine nachhaltige Entscheidung treffen werden.“
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Freies Denken wird verboten, wird verhöhnt und in die Irre geführt durch Totschlagargument wie 
„Verschwörungstheoretiker, Reichsdeutscher, Nazi, Geisteskranker, Fanatiker, Sektenmitglied“, um 
sie schlussendlich zu diskreditieren14 und diffamieren15.
Denn die Angst, die ausgesendet wird, sich mit diesen Menschen oder deren Wissen/Meinung zu 
befassen, lähmt den Menschen, da er nicht von der vermeintlichen „Gemeinschaft“ => Gesellschaft 
getrennt und ausgeschlossen werden möchte, wo ihm andere Wege unklar, verborgen oder fremd 
sind, das durch diese Gesellschaft, deren Gesetze, Verordnungen und Vorgaben eine Ordnung und 
Gegebenheiten so eine Art Weg geboten wird, um den sich nicht persönlich gekümmert werden 
muss.

„In Deutschland gilt derjenige, der auf den Schmutz hinweist, als viel gefährlicher,
als der, der den Schmutz macht.“

— Kurt Tucholsky

Der  Begriff  „Totschlagargument“  wird  dann  eingesetzt,  wenn  bestimmte  Gegebenheiten  in  der 
Öffentlichkeit  in  ein  schlechtes  Licht  gerückt  werden  müssen,  indem  man  die  vergangene 
Geschichte  oder  andere  Ereignisse  verwendet,  die  die  Mainstream-Medien  in  ihren 
Beiträgen/Nachrichten  gegenüber  ihren  einseitig  informierten  Zuschauern  einsetzt,  um  ein 
gleichgeschaltetes Bild zu erzeugen, gegen welches man sich durch Programmierung unterbewusst 
als  „Gutbürger“  abwenden  möchte  und  so  nicht  weitere  Recherchen  anstrebt.  Eine  weitere 
Klassifizierung, um zu schützen, was uns nicht guttut, sind die sogenannten „Fake News“.
Sie  erschaffen  bei  Menschen,  die  Unsicherheit  und  kein  stabiles  Wissen  aufweisen,  eine  Art 
Orientierungslosigkeit,  die  schlussendlich  in  einer  noch  größeren  Unsicherheit  landen,  deren 
„Verständnis-Puzzle“  kein  klares  Bild  mehr  erzeugt,  welches  erforderlich  ist,  sich  in  dieser 
Unmenschlichkeit  zurechtzufinden und weiterzugehen.  Oft  lassen Menschen dann von weiteren 
Recherchen ab und verharren in einem Widerstand und dessen Verhärtung, da sie die Wahrheit als 
Ziel nicht auffinden konnten.

14 = Diskreditieren bedeutet, jemanden in üblen Ruf zu bringen, das heißt, dem Ansehen der Person oder der Sache zu 
schaden. Dieses geschieht mutwillig über vorerst verbale Wege, wie die der Medien, um Meinungsmache und deren 
Manipulation der Täuschung aufrecht zu erhalten. Auch passiert das sehr oft in den eigenen Reihen. Dort belächelt man 
oder verurteilt (bekämpft) man jemanden und dessen Mut, der durch das Mitteilen anderer Meinungen in Frage gestellt 
wird.  Das  Problem  ist  die  unverrückbare  Loyalität  zu  seiner  eigenen  unhinterfragten  Lebensweise  und  allen 
dazugehörigen Bestandteilen wie Glaubenszugehörigkeit, Gesundheitsmöglichkeiten, Erfahrungsweise, Lebenssinn und 
-weisen,  Materielle-  und  Kapitalzugehörigkeit  und  deren  Anwendung  sowie  ökologische  Ansichtsweisen  und  sein 
Wissensspektrum aus den in den erzeugten Meinungen und deren Weltanschauung.
Der  Ego-Verstand  (...ist  ein  Bewusstseins-Notfall-Programm  [..für  das  Handeln  und  Überleben..],  erschaffen 
durch Mangel an bewusstem Sein...) und hindert sich selbst daran, andere Lebensweisen, die die eigene in Frage 
stellen könnten zu hinterfragen oder gar auszuprobieren (das Ego schützt sich so), da die Gefahr bestünde, das gelebte 
Konstrukt durch Zweifeln und dem Durchschauen in Frage zu stellen und sich seiner Fehlentscheidungen zu stellen.  
Derjenige Mensch, der diesen Menschen seine Unaufmerksamkeit zuteilwerden lässt … (= durch Belächeln/Kampf 
oder Widerstand > Schutzhaltung) …, ist leider zu sehr in seinem Ego gefangen, der ihm durch Angst vermeintlich zu 
verstehen geben möchte, sowie durch unbewusste Glaubhaftmachung und die Meinung des anderen, den „falschen 
Lebensweg“ eingeschlagen zu haben. Doch es ist in erster Linie eine Unterhaltung und der Austausch verschiedener  
Interessen und Blickwinkel. (Im Laufe des Buches werde ich Dir das Ego so verständlich wie möglich machen.)
- Auch wenn wir vermeintlich kurz von der Begrifflichkeit: Diskreditieren, abkommen, gehören diese psychologischen  
zusammenhänge in den gleichen Zusammenhang, da sie daraus erst entstehen.
Reibungsfläche  und  Trennung  entstehen  da,  wo  Austausch,  Wachstum,  Offenheit,  Ehrlichkeit,  Geselligkeit  und 
Verständnis  ihren  Raum  hätten  und  finden  möchten  oder  hätten  könnten.  Doch  versucht  das  Ego  den 
geschwächten/hintergangenen  Geist  und  andere  Menschen  an  sich  zu  ziehen,  die  die  eigene 
erdachte/erzeugte/implizierte/programmierte  Lebensweise  bekräftigen  …  (Rechtfertigungen  für  bestimmte  gelebte 
Verhaltensweisen, die nicht zu Wohle anderer führen oder Interessen Dritter bedienen, die dieses Martyrium des Lebens  
erst untermauern) …, und nicht in Frage stellen.
Kleine  „Herden-  und  Meinungsverbände“  werden  geschlossen/gegründet,  die  ihre  Kraft  darin  sehen,  andere 
auszuschließen und sie zu diskreditieren, um einzig ihre Richtung/Agenda zu bedienen, anstatt  mit  einem offenen, 
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wachen und interessierten Geist und Interesse bei diesem Gespräch zu sein, dass Wachstum stattfinden kann/darf, um 
sich eventuell weiterzuentwickeln durch das Bewusstsein und die Reife, die mit diesem Verhalten einhergehen.
Wachstum kann mitunter stattfinden, wenn eine objektive Ansichtsweise gelebt wird, damit meine ich, dass ich erst  
durch eigene Prüfung und gelebte Lebensweisen der anderen Lebensorientierungen mir eine Meinung erschaffen kann, 
da man selbst zu einem Ergebnis kommen konnte, durch persönliche Anwendung verschiedener Lebensweisen, die auch 
durch Geist, Seele und Körper(16) wahrgenommen werden durften. Denn so entsteht Wachstum. Durch Verstehen und 
Verständnis und dessen Erkenntnis, diesen Weitblick entbehren zu können.  

„So viele lehnen dieses Leben ab, doch lösen sie sich nicht daraus und betreiben es weiter.“
> Warum das so ist, schildert der weitere Verlauf.

15 = Als Diffamieren bezeichnet man heute allgemein die üble Nachrede und gezielte Verleumdung Dritter. Dies kann 
durch  die  Anwendung  von  Schimpfwörtern,  Herabsetzungen,  Hohn/Spott  oder  durch  diverse  Unterstellungen  und 
andere unmenschliche Einwirkungen geschehen, die eigene Inhalte schützen möchten.
Anmerkung: Wird ein Mensch von einer Elite, deren Medien und Organen als Verschwörungstheoretiker bezeichnet,  
stellt sich somit derjenige Verurteilende sofort auf die Stufe der „Wahrheit und Rechtschaffenheit“.
Lasst uns nun gemeinsam mit diesem Buch fortfahren, um uns am Ende nachmals diesen Begriff anzusehen und mit 
anderen Blickwinkeln zu betrachten. Denn die Wahrheit findest und fühlst Du nicht in politischen Parolen, kirchlichen 
Dogmen oder wirtschaftlichen Interessen, sondern einzig in Dir selbst.

„Jesus wäre wahrlich nach heutiger Meinung ein Verschwörungstheoretiker gewesen. Denn wer die Schriften liest und 
interpretiert sowie Recherche betreibt, nimmt stets seinen Zweifel an deren System wahr.“

„Der, der sich (...geistig...) bewegt, nimmt seine Ketten erst wahr.“

Zitat von Frau von der Leyen vom 31.03.2020: „Vertrauen sie den Gesundheitsbehörden, vertrauen sie der 
Weltgesundheitsorganisation, […] und journalistischer Sorgfalt in den Qualitätsmedien.“

(Die Hoffnung der kontrollierenden Anstalten ist es, dass die Menschheit sich in deren Obhut in Sorglosigkeit gesehen 
und gehalten fühlen möchte, um sie niemals selbst einer Gegebenheit und seiner Zusammenhänge zu informieren!)

16 = Körper, Seele und Geist:  Der  Körper ist unmissverständlich bekannt und durch Erfahrungen mit ihm klar zu 
deuten und zu nutzen. Er setzt alle Anregungen um, die ihm durch den Verstand, die Reaktion und seinen Instinkt  
gegeben wird.  Weitere und inhaltlich tiefere Bedeutungen, Ansichten und Deutungen können im weiteren Verlauf zu 
finden sein, wie allein die Fähigkeiten des Gehirns und des Herzens sich durch bestimmte Anwendungen einsetzen 
lassen können. Doch als ebenso bekannte und einfache Erläuterung darf der Körper einem „Raum/Gefäß“ gleichgesetzt  
werden, dessen Inhalt nicht nur Organe, sondern auch feinstoffliche Anteile wie die Seele beherbergt.
Die Seele ist die direkte Verbindung, sprich sein höheres Selbst in seiner göttlichen Verbindung.
Man ist der Meinung, dass der Sitz der Seele in der Zirbeldrüse lege. Dazu jedoch einiges später mehr.
Der Geist ist aus christlicher Sicht die eigenständige dritte Existenzform eines Menschen. Sie bildet die Verbindung und 
Schnittstelle zur schöpferischen Ganzheit und führt den Körper und dessen Seele durch das Leben. Er versorgt uns mit 
tiefer Freude, Glück, Hoffnung, Glaube, mit Sinn, dem Gang des rechten Weges … (= der Kompass, der uns stets das  
Gute mitteilt > Kurz: das Gewissen) … und verbreitet eine Kraft der eigenen Göttlichkeit in sich.
Leider wird diese „Antenne“ fremdüberlagert und sehr gestört, so empfangen wir nicht mehr die Signale, die uns als  
permanentes  Geschenk zuteilwurden,  um uns  nicht  nur  zurechtzufinden,  sondern auch miteinander  eine  Ebene zu  
erhalten, die das Leben für alles Leben im Gleichgewicht hält.
Elektromagnetische Strahlen (= z. B. 3-5G, WLAN), Stress, Fluorid, Schwermetalle, Wesensveränderung, Werteverfall,  
entartete  Umwelteinflüsse,  Sucht-Sorgen-Sünden,  Angst,  Wut/Zorn,  Trauer,  Schmerz,  Überreizung  seiner  Umwelt, 
Medikamente, Mangel wie Nährstoffmangel/Freude u. a., Frust, psychische/seelische Leiden durch künstlichen Mangel 
und  Programmierungen  hingehend  zur  Hörigkeit  und  Unterwerfung  (=  Selbstverneinung/Selbstherabsetzung), 
Überforderung sowie Ablenkung durch permanente Arbeit und die Fehlbesetzung und Interpretationen des Verstandes 
erschaffen genau diese Blockaden, die uns von diesen Frequenzen und der höheren Anbindung trennen.
In dieser Welt, die unter Kontrolle mechanisch funktionieren und leiten soll, um den Menschen davon fernzuhalten, sich 
selbst und das Geschenk des Lebens durch Liebe und Glück zu erfahren, wird sehr stark blockiert, um sich eine der uns  
zur  Verfügung  stehenden  alternativen  Glaubens-  oder  Lebenslehren  annehmen  zu  können,  die  uns  einige  dieser 
vergessenen Prinzipien lehren und wieder aufzeigen könnte, unseren rechten Weg zu erkennen und ihm durch die stets  
verbindende Wahrheit anzunehmen und dieser zu folgen.
Geht man erst diesen Weg, so fühlt man immer stärker, dass wir keine weltliche Glaubensrichtung benötigen, sondern  
wir diese Göttlichkeit und Richtigkeit bereits in uns tragen. Der Urglaube, den wir zu oft beiseitegeschoben bekommen 
haben,  um anderen  Eventualitäten  und Göttern  gerecht  zu  werden,  würde  uns  wieder  in  einen  Zustand  versetzen 
können, der sehr einfach ausgedrückt, das göttliche Selbst ist.
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Unsere Wesensnatur möchte den Frieden und die Liebe erschaffen!
Bis jetzt wurde die Schöpfung als strafender und zorniger Gott und Schlächter an Menschen, Tier 
und seiner Natur präsentiert, die durch die großen Kirchen an die Menschen getragen wurden, um 
sich vor Angst deren Gott sowie Lehren zu fügen.
Unabhängig der kirchlichen Götzen wird  er  (= Gott/Schöpfung) sicherlich die Gerechtigkeit sein, 
doch nicht durch Verrat, Intoleranz, Dogmen, Strafe, Scham und Pein, Herabsetzung, Ausschluss, 
Zwang, Machtansammlung und Lüge/List sowie Hass an der Liebe, sondern durch den Glauben 
seiner Kinder, den Menschen, die zu ihm hingewandt leben, fühlen und handelten.
Gottes Kraft und Macht stehen mitunter denen zu, die ihn und seine Ideologie leben, dessen Weg 
beschreiten,  an seine oder  eine höhere Macht  glauben und darauf  hoffen,  aus dieser  Lüge und 
Drangsal befreit zu werden. Und zwar nicht, wie die Kirchen es uns sagen, sondern wie wir ihn 
fühlen in uns selbst durch den Anteil, der kaum noch Gehör, Anbindung und Aufmerksamkeit findet 
auf  dieser  Welt,  durch  die  Güte  und deren  Menschlichkeit  und ihrem Gefühl  der  Hoffnung in 
Frieden und Nächstenliebe den Weg der Mäßigung und Friedfertigkeit eingeschlagen zu haben.

Das  immerwährende  Trauerspiel  des  leidenden  Jesu.  Wann  hört  das  endlich  auf?  Es  ist  kein 
Wunder, dass sich niemand mehr für die Lehre der Freiheit nach Jesus interessiert!
Wenn man den Tag über mit gesenktem Haupt und trauriger Miene durch das Leben ginge, wäre  
man höchstwahrscheinlich auch allein. Bringt das Leben in die Welt,  wie  er es einst und heute 
durch uns gibt und spricht. Legt die schwarzen Kutten der Trauer und Drangsal nieder und werdet 
hell und weit, wie das Leuchten der Liebe, die in uns sehnsüchtig wartet, neu entdeckt, angewendet  
und gelebt zu werden, nachdem sie uns wieder zurückgegeben wurde durch die Lügen, die unsere 
Augen getrübt hatten. Seine Darstellung am gezeigten Kreuz verweist nicht auf seine Wiederkehr/ 
Existenz.
Wenn ich stets seinen Tod aufrechterhalte durch Gebete der Trauer, verweigere ich den Blick auf 
sein Sein, seine Präsenz sowie eine Wiederkehr, die dadurch unterschwellig verneint wird.
Die Liebe, Gesundheit,  Güte, Freude und Gemeinschaft,  die  er doch in einem jeden Menschen 
mitgeteilt hat, darf sich nun wiederzuerkennen geben, nachdem der Mensch sich wieder seinem 
Leben  abseits  der  derzeitigen  materialistischen  Weltanschauung  objektiv angenommen 
hat(te)/wurde, diese jedoch durch Unverständnis noch annimmt und durch Vergebung ablegte und 
loslassen  darf,  was  uns  doch  erst  zu  dieser  Unmenschlichkeit  durch  die  Entartung  der 
schöpferischen Kraft in die Knie zwang.

Nach meiner Auffassung, nach dem Gefühl und dem Wissen, ist  er ein toller, aufgeschlossener, 
moderner Menschensohn, der im Hier und Jetzt noch nicht extrem groß auffallen würde, wäre  er 
unter uns?
Denn er würde nicht den Lehren der Kirchen und deren Lebensweise entsprechen. Zumindest nicht 
in den Bereichen, in denen der Mensch unter Dogmen und Glaubenssätzen gehalten wurde. Doch, 
auffallen würde er. Nur nicht in der Art und Weise, wie manch einer es erwarten würde.

Weiter:
Die Steuern werden weiter ihren Weg nach Rom finden wollen, egal wie viele Menschen an deren 
Gott  glauben.  Auch  wenn  das  Grundgesetz  aufweist,  dass  die  Kirche  keinen  Anteil  an  dem 
deutschen  „Staat“  und  dessen  Gelder  hat,  verlassen  jährlich  unabhängig  von  Spenden  und  der 
Kirchensteuer 14.000.000.000 € unsere Staatskassen!
Selbst die Steuern der Menschen, die die Kirche  nicht annehmen und ausgetreten sind, werden 
somit zur Kasse gebeten.
Es gibt keine Trennung von dieser Kirche und dem „Staat“. Anders als in anderen Staaten sieht das  
Grundgesetz  der  Bundesrepublik  Deutschland  allerdings  keine  strikte  Trennung  von  Staat  und 
Religion vor.
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Die Regierungen unterliegen insgeheim der Order der Kirche durch das Lehnswesen. Zu dieser 
Begrifflichkeit und ihren Zusammenhängen komme ich jedoch später.
Zuzüglich kommen Zahlungen der Bürger auf, für:

 die Gehälter sämtlicher Bischöfe,
 die Reparaturen deren Gebäude und Kirchen,
 die Ausbildung der Priester und Theologen sowie den konventionellen Religionsunterricht 

an den Schulen,
 Abermillionen  an  Forderungen  aus  der  Zeit  Napoléons  müssen  vom  Bürger  beglichen 

werden, wo das meiste von den verarmten Kommunen aufgebracht werden muss,
 den Weihrauch, den Messwein, die Messgewänder,
 und vieles mehr werden auch für die Militärseelsorge vom Bürger gezahlt.

Und selbst das, solltest Du aus der Kirche ausgetreten sein.

Wer  nun  glaubt,  karitative  und  soziale  Einrichtungen  wären  durch  die  Kirche  ein  Akt  der 
Nächstenliebe, der hat sich getäuscht. Weit über 90 % der Kosten werden aus dem allgemeinen 
Steuertopf bezahlt oder von den jeweiligen Nutzern dieser Einrichtungen.
Von der Kirchensteuer fließen nur ca. 5 % hinzu.
Mit jährlich ca. 10.000.000.000 € werden beispielsweise Kindergärten, Altenheime, Krankenhäuser 
und weitere karitative Einrichtungen vom Staat (= Bürger) bezahlt.
Und das, wo er zudem auch wie durch Carsten Frerk geschätzt weit  über 500 Milliarden Euro 
besitzt.  Die  Ideologie  ist  der  Schwerpunkt,  der  den  Menschen  erreichen  soll,  um  deren 
Glaubenslehre unterbewusst aufzunehmen und so zu legitimieren. Zudem trennt sich so ein Volk 
nach  und  nach  von  seiner  grundlegenden  Geschichte  und  Kultur,  dass  einzig  allein  diese 
zusammengesetzte  Glaubensrichtung  vertreten  wird  und  die  eigene  Geschichte  verdrängt,  die 
jedoch die Wurzel der Vergangenheit in sich trägt, um das Volk in seiner Kraft halten zu können in 
dessen wahrhaftigen Identität und Urglaube.

Sollte er kommen, so wie es geschrieben steht, und zwar in naher Zukunft, sollte er nicht schon hier 
sein,  wird  er handeln,  unabhängig  davon,  ob  viele  Menschen  ihn erkennen  in  derer  derzeitig 
hypnotisch gemachten Gier, Blind- und Taubheit.
Ich fühle, dass er es von uns Menschen gerne selbst sehen möchte, ob wir es schaffen, uns wieder 
aus der Trägheit zu erheben, um diese Reformation und das Bewusstsein zu erreichen.
Er benötigt genauso die Hilfe der Menschen. Denn in deren Willen steckt die Kraft Gottes, um die 
es sich zu erheben gilt. Sie zeigen somit ihre Zugehörigkeit an, was ihnen bereits viel zu lange  
entnommen und entwöhnt  wurde,  um sich in  dem Wahn der  Lieblosigkeit  und Eigensinnigkeit 
aufzuhalten.
Gott sendete immer wieder Propheten, um den Menschen zur Umkehr des jeweiligen (Zeitalters/) 
Lebensmodells zu bewegen. Doch was machten zu viele Menschen mit ihnen, den Propheten?
Sie verleumdeten, schlugen, töteten und massakrierten sie nach Meinung und Hetze der Mächtigen 
und Reichen. Daher bat Jesus seinen Vater auf dem Ölberg:

„Lass diesen Kelch an mir vorübergehen!“

Die meisten Menschen wollten und wollen das nicht hören, was er zu sagen hatte/hat. Und so ist es 
eventuell heute wieder durch Angst, seinen programmierten Standard und die Süchte darin nicht 
mehr  bedienen  zu  können,  da  andere  Lebenswege  aus  den  Menschen  und  deren  Bewusstsein 
entfernt wurden. Viele glauben  vieles und folgen  vielem! Außer der Wahrheit in unserem Herzen 
und deren Inhalt der Liebe und Zuversicht.
Auch Dir möchte ich diese Frage stellen, da ich sehr interessiert daran bin, wie Du darüber denkst. 
Stelle Dir bitte vor, er steht vor Dir und lässt Dich wissen, dass ER es ist. Würdest Du ihm glauben?
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Würdest Du einen Beweis einfordern? Würdest Du  ihn auslachen? Würdest Du dabei hilfsbereit 
sein, den Behörden dazu zu verhelfen,  ihn in eine geschlossene Anstalt zu überführen? Müsste er 
ein kleines Wunder geschehen lassen, um Dich zu überzeugen? Jesus wendete „Wunder“ in Form 
der Heilung an. Ob dies einzig durch das Handauflegen geschah, bezweifle ich, da immer zwei dazu 
gehören. Er nutzte zudem Pflanzen, die dem Menschen fern waren, oder ihm entzogen wurden, um 
ihnen bei ihrer Krankheit zu helfen. Es gibt Pflanzen, die in ihrer Ganzheit einem Wunder gleichen.
Später mehr dazu.
Müssten erst die Behörden/Politik/Kirchen oder deren Medien  Ihn offenbaren, da Du ihnen mehr 
glaubst? Wobei ich der festen Überzeugung bin, dass sie, die Mächtigen und Reichen wieder ein 
Problem mit seiner Wiederkehr hätten und haben werden! ♥

Ja, wahrscheinlich würde es so sein, dass die „Großen“ und Reichen ihn gerne wieder am „Kreuz“ 
o. Ä. sehen möchten, sollte es sich überhaupt so zugetragen haben.

Erinnere Dich an einen bereits erwähnten Satz von mir:
„Nur die Epoche und deren technischer Zeitgeist (...hin zum Transhumanismus...) ändert 

sich doch nur wirklich. Der Rest der Geschichte soll sich wohl nie ändern dürfen und 
wiederholt sich immer wieder.“

Ich meine damit das heilige Wort, die Bibel und deren Mitteilungen und Anspruch darin.
Einiges/Vieles ist in den Schriften verändert worden, um sich gewisse Vorteile daraus ziehen zu 
können. Das sollte nicht fern der Vorstellungskraft eines jeden liegen. Bilde Dir auch hier  Deine 
eigene Meinung, in jene gerne die vergangenen Beiträge fließen dürfen, der Gesamtheit wegen.
Sollte er sich offenbaren … (es sei denn, seine Wiederkehr ereignet sich, wie es in der Bibel nach 
Johannes geschrieben steht) …, würden ihn wahrscheinlich jetzt sehr viele Menschen als Lügner 
und Betrüger verspotten oder ihn gerne wieder unwahr machen. Und die Mächtigen und Reichen 
brauchten nicht viel zu tun, um ihn durch deren Medien mundtot zu machen und Hetze gegen ihn zu 
betreiben. Das alte Spiel der Lüge, Manipulation und Propaganda.
Doch die Völker, die ihn gerade jetzt am nötigsten bräuchten, um das oder sein Licht in dieser Zeit 
zu sein, glauben gerade sehr wenig an ihn, da es uns allen ja „so gut“ geht! Essen (= Füllstoffe) in 
Hülle und Fülle, Alkohol, Trägheit, Konsum/Besitztümer, Zucker, Tabak, Spiele/Spielzeug, Strom, 
Materielles,  Autos,  Sammelobjekte,  Kino,  Disco,  TV,  Geld  und  jegliche  Art  von  Süchten  und 
Sünden sowie Ablenkungen und Urlauben! Ja, man kann sich nicht retten und loslassen auf der Jagd 
nach all den materiellen Angeboten und (...unmoralischen...) Befriedigungen.
Mit unmoralisch meine ich, dass das Herbeiführen der Rohstoffe, deren Erstellen sowie zu oft deren 
Anwendung und das Entsorgen Menschen in Unwürde halten und zudem alle Nachfahren der Erde 
damit  große  Probleme  haben  werden,  sich  dieser  Anhäufung  an  Unrat  wieder  zu  entledigen. 
Nachhaltigkeit ist nur noch zu einem Begriff ohne Identität geworden.

„Ja!“, sagst Du, „Wir sind doch frei!“

Doch geh in Dich mein Freund und nur in Dich! Nicht in die Meinung der anderen, sondern höre 
Deine eigene Meinung und vor allem in Dein Gefühl und somit in Dein Herz. Die Gesellschaft oder 
diejenigen, die dem Wort ihrer Vertrauenspartei loyal Folge leisten, deren Medien oder den vielen 
verschiedenen Glaubensgemeinschaften zugetan sind, setzen lediglich deren Agenda um, um deren 
Zugehörigkeit  in  deren  Kreisen  zu  spüren  und  der  Ungeliebtheit  und  Einsamkeit  dadurch  zu 
entfliehen.
Macht durch Titel und dessen Stellung … (= damit meine ich politische oder gesellschaftliche Titel, 
Stellungen und Ämter, die vergeben werden, um durch das anerzogene Klassendenken und deren 
Hörigkeit/Autorität  sich  selbst  zu  reduzieren  und  deren  Meinung  anzunehmen)  …  sowie  sein 
Stellenwert und dessen Ansehen oder auch die allumfassende „Gottheit“ > Geld, ersetzt die tiefe 
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Leere und Entmenschlichung, da der Schlüssel für sein Herz erst durch sie unkenntlich gemacht 
wurde.  
Doch wir tragen eine andere Zugehörigkeit in uns, die lediglich nachgeahmt wird, da deren Wissen 
darin besteht, durch die einstige Wahrhaftigkeit und deren Wahrheit ein eigensinniges Abbild zu 
erschaffen, dem der menschliche Geist zugetan ist, jedoch lediglich nur einem Abbild entspricht, 
um sich diese Annahme zunutze zu machen, aus dem erschaffenen Mangel heraus.
Die Menschlichkeit und deren soziale Gemeinschaftsbekenntnisse liegen uns sehr am Herzen, da sie 
ein fundamentaler Anteil unserer ist, auf dem Weiteres aufbaut.
Ist es nicht die Zeit, in der da jemand frischen Wind in unser Leben bringen darf? Ist jedoch nicht 
längst die Zeit für Veränderung? Ist nicht die Zeit, um in das Leben und nun endlich in den Frieden 
zu gehen?
Du mein lieber und teurer Freund, es ist jetzt genau … 26 Sekunden vor 00:00 Uhr! Die Zeit läuft  
unseren nachfolgenden Generationen davon.
Doch was ich damit meine, wirst Du noch in diesem Buch erfahren.

„Diese Zeit! Eigentlich fehlt es uns nicht an Zeit, sondern an Liebe!“

Würden wir Menschen wieder lieb und respektvoll zueinander sein, könnte sich dieser Druck der 
verrinnenden Zeit, der durch die Ungeliebtheit und Einsamkeit auf uns lastet, wieder wandeln. 

Damit meine ich, dass derzeit Dinge, Titel, Geld und Macht eine Leere in uns füllen möchten, die 
permanent mehr großen Schaden an uns und der Erde nehmen, als sie füllen möchten/können. 
Wir zerstören unser Zuhause Mutter Erde, um Befriedigung für einen kurzen Augenblick des 

Kaufes und der Verwendung zu verspüren.
Durch die menschliche Zugehörigkeit sowie deren Liebe könnte sich das Leck wieder verschließen, 
das mit der ungenutzten und verpufften vergangenen Zeit verbunden ist und weiter voranschreitet 

durch die immense Zerstörung und die Leere in uns.
Da uns nun bewusst werden würde, was wir durch die seelische Einsamkeit und Ungeliebtheit 
ausrichteten, anstelle die Möglichkeit besessen zu haben, die Fülle und Liebe wieder in uns zu 
finden, die uns durch bewusste Angst davon abhielt und Irrwege anlegte, die uns so barbarisch 

durch das Leben peitschte, vorbei an allem, was etwas Licht und Liebe in sich tragen könnte, ist 
auch noch heute die Zeit, sich seiner zu bemächtigen, um der Vergangenheit und ihrer Untaten ein 
Denkmal zu setzen und aus diesen Erfahrungen Nachhaltigkeit für Geist und Körper sowie seinen 

Nächsten zu errichten.

Ich möchte hier zudem mit anbringen, warum die Geburt Christi nun zu einem Blutbad und zu 
einem Massaker an den Tieren werden musste. Auch andere katholische Feiertage beginnen durch 
deren Lehren mit Opfern und dessen Blut. Wäre das wirklich Gottes Absicht, sein erschaffenes 
Leben wieder durch das Leid, das dabei entsteht, zu töten?
Oder  sind  es  doch nur  die  Veränderungen und Interpretationen der  Glaubenseinrichtungen,  um 
„unten zu oben, gut zu böse und hell zu dunkel“ zu machen?

„Wehe denen, die Böses gut nennen und Gutes böse, die Finsternis zu Licht machen und Licht zu 
Finsternis, die bitter zu süß machen und süß zu bitter.“

— Textbibel 1899

3X13) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Vvtj4k5YQKE , oder; Das Massaker an den Tieren.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X13)-Das-Masaker-an-den-Tieren:b

85 % der Menschen würden ein Plakat mit diesen gerade erwähnten Zeilen nicht beachten.
Sie leben leider ein vermeintliches Leben in vermeintlicher Fülle. Sie haben fast alles, um ihrer 
programmierten Einbildung nach zufrieden und in Fülle zu sein. So werden wir alle konstruiert. 
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Besitz ist  Freude und Glück17.  Nur die niemals endende (Hab)Gier möchte bitte noch versucht 
werden, gestillt zu werden.

„Man jagt sein Leben lang! Vielleicht erreichst man die Möhre an der Angel, um seinem wahren 
Sein und dessen Sinn nicht begegnen zu müssen. 

Doch bleibt man stets der Esel an deren Seil.“

17 = Was ist Glück?
Ich zitiere Albert Hofmann von 1997, Schweizer Chemiker:

„Glück lässt sich nur umschreiben, als ein besonderer Zustand des menschlichen Bewusstseins.
Glück gehört in die Kategorie des Seins. Es ist also nicht etwas, das man haben kann.

Was man auf der Suche nach Glück sucht, ist in Wirklichkeit nicht das Glück selbst, sondern man sucht das, 
von dem man glaubt oder hofft, dass es uns glücklich macht.

Die Suche nach Glück ist in Tat und Wahrheit eine Suche nach der Ursache von Glück.“
---

Ich selbst möchte mich auf eine andere Art dazu wie folgt äußern:
„Glück ist der Zustand, der einem im inneren umgibt, werden seine seelischen und körperlichen Bedürfnisse nach Fülle, 

Nähe, Sinnlichkeit, Raum und Ruhe, der Liebe und einer Gemeinschaft in Harmonie erfüllt. Dieses Gefühl, dieser 
Zustand ist gleichzusetzen mit dem Gefühl der Liebe, die beide von außen nicht materialistisch zugeführt werden 

können, doch die Zufriedenheit im Leben deutlich prägen, sind sie vorhanden. Befindet man sich in diesem elementaren 
Recht auf Glück, befindet man sich stets nahe an der schöpferischen Ordnung und dessen Sinn und Verbundenheit.“

Die gemachte  Trägheit,  Meinung und deren Abhängigkeit  durch Unwissenheit  und Abgabe der 
Verantwortung zu allem uns Zugeführten, tragen mitunter Sorge dafür, dass Du Dich nicht erheben 
wirst für Recht und Freiheit und wieder Versöhnen kannst mit Deinem Nächsten, der doch kaum 
sich  selbst  darstellte,  sondern  erst  durch  die  Erschaffung von Trennung eines  der  Abbilder  als  
Charakter  wiedergibt,  die  hier  durch diese Lebensweise vergeben werden in  dessen Mangel  an 
wahrer Menschlichkeit, Fülle und Glück.
Das Loch in Deinem Herzen trägt zu viel Unmut und schwere Last und Leid auf sich, um das 
aufeinander zugehen derzeit wieder wahr werden lassen zu können!
50  %  der  Menschen,  die  diese  vorangegangenen  Zeilen  punktuell  lesen  würden,  täten  sich 
wahrscheinlich schwer einen Bezug dazu aufzubauen können,  in  ihrem Alltagsstress  und deren 
Verlorenheit in den Gedanken darin. Ich habe durch dieses Wissen Verständnis für dieses Verhalten.
Jedoch nehmen jene etwas wahr. Sie spüren, dass in diesen Mitteilungen Wahrheit liegt!
Nur wird das bei vielen wieder überdeckt mit der Begründung eine Wohnung, genug zu essen, einen 
Beruf, Versicherungen und andere unnötige Aufführungen erhalten und bewältigen zu müssen, um 
an deren Leben teilhaben zu dürfen. (< Deren Lebenswahrnehmung ist unser Sicherheit geworden.)
Und der größte Widersacher hier ist wiederum die Angst, die Unwissenheit und Abhängigkeit!
Sie gibt uns nicht so einfach frei, sie hat Helfer wie das Ego, der ebenfalls durch sie entwickelt  
wurde, um genau so zu reagieren, wie es derzeit geschieht durch Meinungsmache. Auch das innere 
zerbrochene und gedemütigte Kind, die Dogmen und die Gesellschaft mit ihren Zeigefingern und 
deren Meinungen gibt uns unterschwellig eine Richtung vor, die wiederum durch Dritte erzeugt und 
durch TV o. Ä. verteilt wird.
Auch sie möchte ich erwähnen. Sie, die von vielen schon gar nicht mehr wahrgenommen werden 
und doch aufweisen sollten, dass wir fernab der Liebe, Fülle und Gemeinschaft in und zu uns sind!
Auch, dass der Sozialbankrott  in diese Zivilisation gezogen ist/wurde, da das schwächste Glied 
Deiner  Schwestern  und  Brüder  keine  Aufmerksamkeit  mehr  bekommen  vor  Arbeit,  Stress, 
Eigensinn, Mangel aller Art und der psychologischen Anwendung von:

„Teile (...das Volk...) und (be)herrsche (...es somit)!“
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Ich schreibe von den 5 % bis 35 % der Armen und der absolut Vergessenen, die Alleingelassenen, 
die einsamen Alten und auch die viel zu vielen ungeliebten vernachlässigten Kindern!
Den sogenannten Asozialen!  Den Obdachlosen!  Den Hartz  4  Empfängern,  den Alten mit  ihrer 
Armut und Verbitterung, den Waisenkindern, den Missbrauchten und Misshandelten, den geistig 
Kranken,  den  alleinerziehenden  Frauen  und  Männern  sowie  Armen,  den  Süchtigen  oder 
Abhängigen … (= wir sind doch nahezu alle abhängig. Jeder nach seiner Leere angepasst. Und ein 
System gibt an, was eine Droge und Sucht ist, wonach ver- und geurteilt wird) …, den Putzfrauen 
und Hilfsarbeitern, den Kranken, die die soziale Minderheit genannt werden, da sie, nun werde ich 
deutlich werden, nicht mit ihrer Gier und deren Jagd nach größer, schöner, besser, weiter, schneller, 
noch schneller und noch höher diese Erde so rasant ausschlachten und benutzen.
Prostituierte,  Stricher,  Junkies  (=  Bezeichnung  für  >  menschlicher  Müll),  jene,  mit  denen  es 
vielleicht peinlich sein könnte gesehen zu werden, die, mit denen man nichts zu tun haben möchte,  
da sie ein Brandmal der Eliten und deren Lehren erhalten haben. Doch deren System hat sie sehr 
dabei unterstützt, erst in diese Lage zu gelangen.
Die Süchtigen und Armen, die das System sich zieht und hält, um aufzuweisen, welche Richtung 
bei Missachtung deren AGBs (= allgemeine Geschäftsbedingungen // § 305 Absatz 1 Satz 1 BGB) 
zur Wirkung kommen, bei Nichteinhaltung der Anforderungen.
Mach Dir sehr gerne Gedanken darüber.
Wer nicht hinter der Möhre hinterherhetzt, kennt so den Verlauf in Richtung Armut und könnte sich 
unterschwellig als Angstgedanke manifestiert haben, der einen dazu zwingt, sich (...wieder...) in 
dieses  Rad  zu  begeben,  es  zu  leben,  es  dadurch  anzunehmen  und  loyal  zu  folgen  in  einer 
objektgewordenen Hörigkeitsposition, wo nun andere Lebensweisen unbekannt sind und die nun 
nötigen Ablenkungen, Süchte und Betäubungen nicht zugeführt werden können, um deren Leben zu 
ertragen.

Genau  sie, sie sind das Maß, das Dein Inneres spiegelt, die vergessenen und verdrängten Werte 
aufzeigt, solltest Du sie verhöhnen, vergessen und/oder verachten.
Sie würden sich wahrscheinlich ihre Knie und Hände blutig arbeiten, um mit uns als Menschheit 
eine würdevolle Welt zu erschaffen, in die wir gemeinsam gehen.
Sie sind das Ergebnis aus dem Mangel  derer,  die  nach der großen Jagd nach der Möhre,  alles 
andere, was sich mit ihnen bewegt und lebt, vergasen und durch deren Gier verlieren mussten, da 
dieses Leben/Ziel nicht für jeden etwas abwirft. Nur für die, die deren Regeln befolgen und sich 
somit verkaufen und zu Marionetten werden in diesem einseitigen Abhängigkeitsverhältnis.
Sie entstehen, da andere nicht genug bekommen. Wir erzeugen sie mit „unseren“ verinnerlichten 
Interessen sowie Programmen, und lehnen zugleich ihre Existenz ab.
Sie würden sofort ein „X“ an die Stelle „ihm folge ich“ machen. Jedoch ohne Eure und Deine 
Unterstützung schaffen sie es nicht und das System benötigt sie, um Angst, Mangel und Schrecken 
zu streuen. Auch, um einen Sündenbock für neue Paragrafen, Überwachung und Gesetze zu haben. 
Oder um einen Maßstab aufzeigen zu können, denn schließlich schöpft man aus dem Vollen.
Unzählig viele Menschen, auch Kinder und Tiere, sterben jeden Tag an Unterversorgung.
Auch hier in Deutschland!
Fühle Dich nicht angesprochen, sondern verstehe, welche Instanzen ich global damit anspreche. Du 
wirst im Verlauf auf die Zusammenhänge stoßen, die unser Weltbild erst so erschufen, um diese 
errichtete Wahrnehmung zu erhalten.

Wahrscheinlich würde er mit seinen Worten uns allen einen Spiegel vorhalten, was er nicht böse, 
sondern  ernüchternd,  lehrreich  und  ehrlich  meint,  um uns  wieder  aus  der  Hypnose  und  deren 
Trägheit zu erwecken und bei dem erkennen können helfen zu wollen.
Den Spiegel der Völlerei, der Habgier, des Egoismus und dessen Neid, der Selbstverliebtheit und 
Selbstsucht,  der  Ungeliebtheit,  der  Unzufriedenheit  und  des  Hasses  und  der  damit 
zusammenhängenden Unachtsamkeit, die wir dann meist an vieles andere im Leben weitergeben 
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oder damit  wortwörtlich  anderen  Menschen  Energie,  Kraft  und  deren  Freude  abziehen  oder 
unterbewusst und unterschwellig zunichtemachen möchten.
Unsere  Unterwürfigkeit  anderen  Menschen  gegenüber,  die  Geld,  einen  Rang  und  Titel  oder 
„wichtige“  Posten  besetzen,  um damit  an  einigem heuchlerischen  Verhalten  ihre  Macht  durch 
unsere Ängste und Komplexe befriedigen zu können und das Ego formen zu wollen, um sich daran 
zu sättigen.
Wie gerne schmückt man sich mit fremden Federn, da man vieles anbetet und anbettelt nach einer  
erwünschten Gleichstellung, nur um nicht mehr an den inneren Schmerz und Mangel erinnert zu 
werden,  und  sich  somit  weiter  seiner  schöpferische  Macht  und  Ordnung  zu  entfernen,  sie 
schlussendlich vergessen zu haben an deren Mode, Vorgabe und Lebensweise, da nun andere, deren 
Werte zählen.
Ich selbst weiß ganz genau, von was ich hier schreibe! Das sind die härtesten und peinlichsten 
Erfahrungen aus  meinem eigenen Leben.  Doch deren erschaffene Pein  und der  Scham wurden 
durch Erkenntnis, Verständnis und Selbstvergebung gelindert, da ich nach und nach abließ, um mich 
von diesen Wunden zu heilen.

Er würde mit seinem Weltbild unser gerades gelebtes Leben zerschlagen.
… ihnen die unverblümte Wahrheit mitteilen, die sehr schmerzlich ausfallen kann.
… uns ins Gewissen sprechen wird, um durch das Brechen unseres Herzens das Herz erst wieder 
öffnen zu können, damit wir wieder erlernen, es zu spüren!
Dieser Akt ist oft wichtig, damit sich die Verhärtung und Verkrustungen lösen, die es verschlossen  
haben!

Auch, um sein Herz wieder schlagen zu spüren, das sich in der Trauer und den Tränen verdunkelt 
hat, nun wieder seiner würdig zu werden und die Reinigung zu vollziehen.
Vielleicht auch, weil  er als unerreichbares Ziel angesehen wird, da viele ihre Komfortzone nicht 
verlassen möchten, um wieder einen Gesunden Organismus auf dieser Erde zu schaffen und Teil 
dessen zu sein. Wobei sich das nun recht speziell anhören mag, weil es eventuell so wenig greifbar  
ist,  was  er zu  sagen  hat,  wie  er es  sagt  und  deshalb  in  unserer  Gefühlswelt  auf  noch  keinen 
„fruchtbaren Boden“ fallen könnte/würde.
Auch wohl, da der Glaube derzeit wenig Bestand auf Erden hat oder haben soll. Ist Dir der Gedanke 
an den Glauben auch schon fern und fremd geworden? Es gibt nichts anderes, was uns und jedem 
Einzelnen aus dieser Situation global und Deinem Sein retten kann. Oder doch?
Vielleicht ein Rechtsanwalt, das Grundgesetz oder neue Handelsabkommen? Hierzu ein großartiges 
Dankeschön an den Großteil der Fernseh- und der Internetbetreiber, danke an 97 % der Politiker, 
auch an die Träger und Führer der grauen Weltreligionen, die es uns so vorleben, nur nicht das 
wahre Wort Gottes. Auch Danke an die Industrien, den Löwenanteil der Medien und der Medizin.
All diese haben zum Wohle und im Namen Jesu gehandelt und nach bestem Wissen und Gewissen 
ihr  Amt  gegenüber  ihrem Volk  ausgeübt,  um dem gesamten Leben auf  Erden ihren  Dienst  zu 
erweisen und das im Namen Jesu.(?)

> Ich bin mir dessen bewusst, dass Du das soeben Geschriebene als Ironie anerkennst, 
denn dann hast Du es in meinem Sinne richtig interpretiert. <

Ich fragte mich, warum die jüdischen Pharisäer18 und Zionisten19,  die  ihn mit einer Freude von 
römischen Soldaten foltern ließen, ihn unerträgliche Schmerzen haben spüren lassen, die, die ihm 
das Unmenschlichste aller Umgangsweisen antaten, ihn heute wieder als ihren Messias erwarten 
würden. Damals war er ihnen zu mächtig geworden, mit seinen Worten und den Menschen, die ihm 
glaubten und folgten.
Auch mitunter erwarteten die Pharisäer einen anderen Sohn Gottes, nicht ärmlich im Außen, doch 
reich im Inneren und dem Volke zugehörig. Sie erwarteten einen König des Reichtums. Doch sein  
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Reichtum  bestand  im  Sein!  Denn  Wissen  taten  sie  es,  dass  er kommen  würde  durch  die 
Ankündigung in den Schriften. Vielleicht gelang es ihnen nur nicht, ihn mit ihrer Ideologie und 
ihren Manipulationen anzustecken und ihn als Sprachrohr benutzen zu können, um ihren Willen und 
nicht Gottes Willen geschehen zu lassen.
Alt zu gerne sieht sich der Mensch als Schöpfer an und somit die Schöpfung als fehlbar oder 
gleichrangig. Sogar die meisten Juden sagten, dass sie kein Jerusalem mehr brauchen, worum so 
hart gekämpft wurde/wird. Sie sind dort zu Hause, wo sie sich wohlfühlen, meinten sie. Nur andere 
Parteien wie die Zionisten wollten dies auf Gedeih und Verderben durchsetzen. 
Eventuelle Gründe hierfür:
Eine der Erfüllungen für Jesus Wiederkehr oder die des Antichristen?

18= Die Pharisäer waren eine theologische, philosophische und politische und elitäre Schule im antiken Judentum.

19= Zionismus bezeichnet eine Nationalbewegung und nationalistische Ideologie, die auf einen jüdischen Nationalstaat  
in Palästina hinzielt, die diesen bis heute errichten, bewahren und rechtfertigen wollen.
> In dieser Hinsicht ist es unabdingbar zu wissen, dass gerade im Gegensatz hierzu die Nationalstaaten Europas und die 
der Welt  abgeschafft  werden (...müssen...),  da darin die Freiheit  unter  Recht  und Leben steht,  was für  Macht und 
Kontrolle einen Verzicht darstellt. So kommt es, dass die Politik ihre Völker unter dem Schuldkult der vergangenen 
Kriege hält, es permanent und dogmatisch daran erinnert, um die Unwissenheit dafür als Werkzeug zu nutzen, keinen  
Nationalstaat mit einem Staatsvolk entstehen zu lassen, da diese durch Souveränität außerhalb des Einflussbereiches der  
Interessengemeinschaften liegen.

Ein Beispiel hierfür:
„Auch Joschka Fischer setzte sich noch im Sommer 1989 dafür ein, das Wiedervereinigungsgebot aus dem Grundgesetz 
zu streichen. Im Oktober forderte er: „Vergessen wir die Wiedervereinigung! Warum halten wir nicht für die nächsten  
zwanzig Jahre die Schnauze darüber?“
Und  eine  Woche  nach  dem  Mauerfall  erklärte  er  es  auf  einem  Strategiekongress  der  Grünen  „ für  eine  
überlebensnotwendige  Demokratenpflicht,  für  mindestens  weitere  45  Jahre“  auf  alles  Nationale  „panisch  zu  
reagieren“. Nur wenn die wesentlichen Souveränitätsrechte nicht länger in Bonn oder Ost-Berlin lägen, sondern in  
Brüssel, dann möge sich Deutschland wiedervereinen „wie und mit wem es will.“      (< Die Abschaffung Deutschlands)

Weiter heißt es:
Fischer vertrat damit keine Einzelmeinung. Schon im September 1989 hatte die Fraktion gefordert: „Schluss mit dem 
großdeutschen Geschwätz“. Laut Fraktionssprecherin Antje Vollmer hielt es die Fraktion sogar, „für falsch, es wieder  
für selbstverständlich zu erklären, über die Frage der nationalen Einheit Deutschlands nachzudenken.”
Zwei Monate später verlautbarte die Fraktion, sie hoffe, dass das Singen der Nationalhymne als Reaktion auf den 
Mauerfall „eine einmalige Entgleisung des deutschen Bundestages“ gewesen sei.
Wenig später warf Fraktionssprecherin Jutta Osterle-Schwerin der Bundesregierung vor, die DDR „heim ins Reich“  
führen zu wollen, um „das deutsche Staatsgebiet um ein Drittel zu vergrößern und sich 16 Millionen neuer Untertanen 
zu  verschaffen.“  Es  gebe  indes  (=  jedoch)  „keinen  einzigen  vernünftigen  Grund,  der  für  eine  Wiedervereinigung 
spricht.“

Was an diesen Aussagen ist erstrebenswert für ein Land? Du kennst sicherlich das Sprichwort:
„Wer "Dich" (= Regierung) als Freund hat, braucht keinen Feind mehr.“

Weiter:
Zum anderen: Die Römer, der Vatikanstaat, der Papst und auch andere Glaubensgemeinschaften 
erheben das Anrecht einer großzügigen Umarmung von ihm. Pontius Pilatus wusch seine Hände in 
der Öffentlichkeit in Unschuld und gab alle Verantwortung ab. Er gab  ihn frei zur Hinrichtung, 
damit  die  vermeintlich  Mächtigen,  Geistlichen und Gelehrten  ihre  Agenda  und Kontrolle  ohne 
Zwischenfälle  und  dem  Hinterfragen  der  Menschen  bezüglich  seiner  Mitteilungen  ausbauen 
konnten.
Ihm diese Qualen und dessen Willen an das Kreuz zu kommen, auferlegen konnten. Auf Anweisung 
eines römischen Soldaten wurde ihm nach all der Herabsetzung, der Misshandlung und Folter der 
Speer am Kreuz in die Seite getrieben, um sicherzugehen, dass er keine Bedrohung mehr für Macht, 
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Einfluss, falsche Lebensweisen, falsche Lehren, Geld und Gold sein würde. Durch die römischen 
Soldaten wurde er gefoltert, wie man sich es nicht erdenken oder man es nur erahnen könnte.

> Wenn es sich so zugetragen hat.

Quelle: Film: Die Passion Christi, von Regisseur: Mel Gibson, von: 2004

Unter Verwendung seines Namens (Jesu) wurden Jahrhunderte, gar tausend Jahre die grausamsten 
Schmerzen und Schlachten durch die Kirche geführt und verübt, um die Massen in dem Glauben zu 
lassen,  dass  es  in  seinem  Interesse  gewesen  wäre,  den  Völkern  ein  anderes  Bild  seiner 
Wahrhaftigkeit zu zeigen und beschreiben zu können. Was sollte nur eine Minderheit, die anderer 
Meinung war, gegen diese Willkür tun?

      
      ► Siehe z. B. die Katharer und der Genozid (=Völkermord) an ihnen.

Die ängstliche Masse folgt dem mächtigen, jedoch grausamen Schäfer mit den bissigen Hunden und 
dem harten langen Stock im Stacheldraht! So ist es schon sehr lange. Und erst, wenn die Menschen 
zusammenstehen, wird es enden können.
Wer die Macht der Meinungsmache und die Quellen der Verteilung an Gütern, Wissen und Wahrheit 
besitzt, erschafft so durch die erhaltene Unwissenheit des Volkes einen Einfluss, der über Tod durch 
Krieg und dessen Leben entscheidet.
Wie lange wir noch jenen, die diese Leere, Last, Trostlosigkeit, Macht und Bürde erschaffen, diesen 
Spielraum geben, das liegt am Wissen und der Bewusstheit eines jeden einzelnen selbst, um sich  
dessen bewusst zu werden, sich dadurch wieder mit seinem Nächsten zu versöhnen und zusammen 
zu erheben, um wieder den rechten Weg einzunehmen und diesen zu erfahren.
Ist es heute nicht immer noch so?
Da wir das Nötigste bekommen, schweigen und schwiegen wir vor Angst und folgten stumm. Durch 
Abhängigkeit und zudem noch durch Vernebelung und Umkehr der Sinne (nebeL ≙ Leben).
Fällt Dir hier vielleicht schon etwas auf? Nur viele Jahre eher als mir. Genau! Es hat und wird sich 
nichts daran ändern. Jahrzehnte, Jahrhunderte und auch Jahrtausende nicht, solange die Schafe
(= wir, das Volk/die Völker) nicht endlich sagen: „HALT!“.

„Jetzt möchten wir das nicht mehr und es geht nun nicht mehr so weiter! Dort drüben, auf 
der anderen Seite des Zaunes ist es allein schon von dem Gefühl aus viel schöner, toller und 
grüner als das hier! Wir möchten nun diesem Schäfer eine Zeit lang vertrauen und folgen!
Denn er möchte uns zeigen, wie wir auch ohne bissige Hunde (= Polizei gegen das Volk), 
ohne Stacheldrahtzaun (= Überwachungsstaat), ohne einen harten Stock … (= Gesetze, die 
die Freiheit beschneiden) … und sogar zu passender Zeit, ohne ihn, den Schäfer selbst, leben 
können in freier Selbstbestimmung und Selbstverantwortung, wenn wir gelernt haben, wie 
wir wieder zu uns, unserer inneren Kraft und all  dem finden, was uns wieder zu einem 
göttlichen und schöpferischen Wesen macht  und uns  dessen  Lehren  und Wissen  wieder 
bewusst werden lässt.
Nur, nach so langer Zeit,  in der Du alter Schäfer … (= Regierungsformen, Alliierte und 
deren Gesetze, Religionen, Geld und Wirtschaft) … es nicht geschafft hast unser Umfeld 
und unser Inneres durch Glück und Fülle in Würde zu erhalten, möchten wir zumindest 
endlich, da die Möglichkeit jetzt gegeben ist, sie, die Veränderung und den Wandel auch 
kennenlernen und nutzen. Wir danken Dir für Deine Zeit dieser Lehren durch viele Arten 
(...des Leides)!
Nun lass uns gehen in Frieden!“

96 



Doch solange das Volk sich nicht  erhebt und zusammensteht, folgen die Massen dem strafenden 
Schäfer und halten daran fest. Nur die Masse wird gehört, wahrgenommen und durchbricht den 
Zaun, wenn wir nicht freiwillig Verantwortung übernehmen!

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen!“
— Friedrich von Schiller (1759 – 1805)

 (Johann Christoph Friedrich Schiller, ab 1802 von Schiller, deutscher Arzt, Dichter, 
Philosoph und Historiker. Gilt als einer der bedeutendsten deutschsprachigen Dramatiker und 

Lyriker sowie Schriftsteller.)

Mit einem Wechsel des Hirten meine ich nicht nur, die nächste Wahl und dessen Entscheidungen 
einer anderen Partei zu übergeben. Ihre Wurzeln tragen den gleichen Inhalt! Nur besitzt sie einen 
anderen Namen. Wie ich das genau meine, werde ich Dir im Verlauf klar offenlegen.

Das  jüdische  Volk  wartet  auf  den  Messias,  da  er ihrer  Meinung  nach  in  das  gelobte  Land 
zurückkehren wird. In das Land, in dem all das Leid, das nie ein Ende fand und wo der Boden seit 
langer Zeit mit Blut getränkt wurde? Auch sie sind der festen Meinung, dass sie auf ihn ein Anrecht 
hätten (= Pharisäer). Ich frage mich, ob sie alle der Meinung sind, dass er nichts von all dem wüsste 
und die Wahrheit nicht kenne?
Die  katholische  Kirche  sagt,  dass  sie  im  Einverständnis  Jesu  handle  und  für  ihn  spreche, 
argumentieren könne und dürfe. Was daraus erfolgte, brauch ich nicht mehr zu erklären, solltest Du 
den Quellverweisen Deine Aufmerksamkeit schenken oder geschenkt haben.

Zitat der Anmaßung:
„Wenn ein Katholik mit dem Papst in Rom spricht, dann hat er die Pflicht, 

sich so zu öffnen als stünde er Gott gegenüber…“
— Erzbischof Angelo Becciu

(Vatikanisches Staatssekretariat; Zitat nach: L´Osservatore Romano Nr. 23 / 2012)

Der Vatikan möchte jedoch, anders als bei anderen Völkern, das deren Taten Generation um 
Generation als Blutschuld weitervererbt werden, dass deren Judenmorde oder deren Genozid an 
Schwarzen und Indianern sowie anderen indigenen Völkern und deren Zustimmung sowie das 

Töten von Millionen Sklaven und anders Glaubenden unter dem Deckmantel des ewigen 
Schweigens verbleiben sollen!

Hierzu > Franziskus bittet Journalisten um saubere Arbeit:
Papst Franziskus bittet Journalisten, gewissenhaft zu arbeiten und keine Fake News zu verbreiten.

Zudem schreibt der Vatikan:
„Verfallt nicht in die Sünde der Kommunikation: Desinformation – also nur einen Teil sagen, 

Verleumdung, die auf Sensationen aus ist, oder Diffamation, indem man alte, überholte Dinge 
heraussucht und sie wieder ans Licht bringt: Das sind schwere Sünden, die das Herz des  

Journalisten beschädigen und die Menschen beschädigen.“

Das sagte der Papst bei einer Audienz für Angehörige zweier italienischer Presseverbände:
3X14) Quelle: https://www.vaticannews.va/de/papst/news/2017-12/franziskus-bittet-journalisten-
um-saubere-arbeit.html , vom 16.12.2017.
Oder: https://t.me/Freiheit369/5 
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Ist es nicht so, dass viele Muslime relative Verachtung gegenüber den „Christen“ haben? Da die 
Muslime schließlich durch die römische Kirche sterben sollten in deren heuchlerischen Kriegen.
Diese  Last  wurde  von  der  Kirche  an  Verantwortung  an  deren  Gläubige  unwissentlich 
weitergegeben. Nun ist es so, dass der Christ und nicht der Katholik für diese Schuld aufkommen 
soll  und  verachtet  wird.  Vielmehr  ist  es  dennoch  so,  dass  der  Christ  nicht  im  Namen  der  
katholischen  Kirche deren  Glauben  nachgeht,  sondern  dem  Christusbewusstsein  seine 
Aufmerksamkeit und dessen Präsenz widmet. Der Christ lebt frei von Tod und Wut oder gar Leid, 
Angst und Trennung! Die Christen hören auf das Herz und der Katholik folgt der Kirche!
Ich bitte um strikte Klarstellung und Differenzierung im Namen aller Christen, deren Wille es ist,  
der Stimme und des Wohlwollens Jesu zu folgen. Diese gehören nicht der Kirchen an.

Auch darf sich vor Augen gehalten werden, dass die Diktatur oder deren Begrifflichkeit als solches 
streng verurteilt wird.  
Doch die  Eliten  und die  Weltreligionen bedienen sich  dieser  eigentlich möglichen Führungsart 
durch negative Ausbeute an der Menschheit und der Natur.  
Nur in diesen Fällen wird alles Leben nummeriert, vermarktet und ausgebeutet.
Eine Führung im Namen Christi würde eine Richtung anstreben, die das Leben verbindet und eine  
Gemeinschaft formt, die sich ihrer wahren Existenz bewusst wird, um folgende Generationen nicht 
in Staub und Schatten auf dieser Erde zurückzulassen.
Ich kann einfach nicht verstehen, dass die, die für so viel Tod20, Leid und Schmerz Verantwortung 
tragen,  für  all  die  Lügen  an  der  Menschheit  verantwortlich  sind,  dort,  wo  einfach  noch  eine 
riesengroße Entschuldigung und Wahrheit ausstehen, sich anmaßen, so sicher zu sein, dass  er sie 
mit offenen Armen empfängt. Durchaus könnte er ihnen vergeben. Damals sagte er kurz vor seinem 
Tod: „Vater, vergib Ihnen, denn sie wissen nicht, was sie tun!“. Heute wissen sie, was sie täglich 
tun! Dennoch wird er sie nicht verachten. Er wird sie, die es wollen, an der Hand nehmen, um ihnen 
auch den rechten Weg anzubieten.

20 = Allein der Genozid an den Sklaven (Indigene Völker, Afrikaner und das Zutun an den Indianern) durch die Kirche,  
kann mit 100 bis 150 Millionen Toten angegeben werden!
Auch der sogenannte Genozid an den Ureinwohnern Südamerikas hatte durch die Freigabe der katholischen Kirche zu 
unaussprechlichen menschenverachtenden Morden geführt. Die alten uns bekannten Stetten, deren Schönheit und deren 
Glanz erlosch erst vor wenigen Jahrhunderten.

3X15) Quelle: YouTube: https://youtu.be/rQTcfyz0KNQ , oder; Genozid an den Inka, Maya, 
Azteken
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X15)-Genozid-an-den-Inka,-Maya,-Azteken:9

Wir werden sehen, wie sie sich entscheiden werden.  Er wird ihnen die hier wenigen angeführten 
Sünden vergeben, erkennen sie ihn und nicht deren Gott an:
Die  Ablasszahlungen,  Verbrennungen,  Macht-  und  Besitzansprüche,  Kriege  und  Morde, 
Herabsetzung,  Lügen,  Amtsanmaßung,  deren  römisches  Rechtssystem,  Manipulationen, 
Satansanbetung,  Enteignungen,  Folter,  Verstümmelung,  Hasspredigten,  Urkundenfälschung, 
Misshandlungen  und  Vergewaltigungen,  Sklaverei  und  Menschenhandel,  Genozid  an  anderen 
Glaubensgruppen, Betrug, Kindersex, Fehlinformationen, Irreführungen durch Politiker in zu vielen 
Ländern und Zwangsenteignungen!

Wusstest Du in diesem Zusammenhang, dass in der ehemaligen DDR nach dem 2. Weltkrieg 
von einfachen Bürgern und mittelständischen Unternehmen, Grund zwangsenteignet wurde? 
Wusstest Du, dass dieses Land selbst bei der Wiedervereinigung nicht an die eigentlichen 
Eigentümer zurückgegeben wurde? Wusstest Du, dass dieses Land dafür eingesetzt werden 
sollte,  nicht  um  Gerechtigkeit  walten  zu  lassen,  sondern  um  der  BRD-Verwaltung 
Fremdeigentum zu hinterlassen, das wiederum für unzählige Milliarden an das Volk verkauft 
wurde?
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Es ist  sehr  schrecklich!  Ist  das  Leben denn nichts  mehr  wert?  Zählt  die  Macht  der  da  
Obenstehenden mehr als die aller anderen? Auf kein anderes Ergebnis gelangen mein Herz 
und meine Recherchen.

Ich wollte eigentlich nur das mir Verständliche aus meinem Gefühl heraus mit dem Unverständigem 
prüfen. Nur das Ergebnis nahm teils unerwartete Ausmaße an.  
Somit wurde mir zwar hier nicht das Herz gebrochen, denn das können diese Einrichtungen nicht, 
jedoch  wurde  mir  bewusst,  dass  ich  auch  hier  nicht  richtig  bin  und  mein  Sein  und  Leuchten 
ausgenutzt wird und wurde, sollte ich ihre Glaubensregeln leben und loyal vertreten.
Mein Vertrauen wurde hier hintergangen, wodurch es mir verhalf der zu werden, der ich nun bin.  
Denn dieser Weg hat mir aufgezeigt, dass ich mich jetzt trauen darf, neues Gedankengut und neues 
im Leben anschauen und annehmen zu dürfen, um mich weiterzuentwickeln. Und ja, es brachte 
mich mir sehr viel näher!

Ich glaube wie nie zuvor an ihn und mich selbst!  Er ist der, der mir all diese Kraft, Gefühle und 
Worte gibt! Er ist der, der das alles hier möglich werden lässt! Egal wie viele Niederschläge, Lügen, 
Manipulationen, Irrlichter, Spott, Gelächter, Androhungen oder Hass mir noch angekündigt oder 
entgegnet werden.
Ich nehme diese Angriffe nicht mehr an, noch auf mich.
Mir hilft dabei sehr zu wissen und zu verstehen, warum das mir Gegenüber sich gerade so verhält,  
wie  es  sich  verhält.  Wir  haben  nie  gelernt,  uns  respektvoll  gegenüberzustellen  und  uns  durch 
Respekt,  Ehre  und  Ehrlichkeit,  ein  Gewissen,  Objektivität  und  Erwachsensein  in  ein  gutes 
Gesprächsklima zu versetzen aufgrund dieser Verhaltensvorgaben und der inneren Unzufriedenheit 
und Meinung, die wir leben müssen in ihrer Verwirrung und Unruhe. Es ist in unseren Herzen und 
Seelen so vieles kaputt gegangen und kaputtgemacht worden. So viel Ablenkung zu Süchten und 
falschen Vorstellungen.
Doch ich spüre und verstehe ihn. Seine Gedanken, sein Leben, die gefühlte Liebe und sein Handeln. 
Seine Worte und seinen geistigen Fortschritt, den auch er hier auf Erden wieder durchläuft, um alles 
zu verstehen, bevor er sich wieder zeigt oder als solcher angenommen wird.
Mir hat es nicht weh getan, weder weiteres Leid in mein Leben fließen lassen. Es war erst eine  
große Enttäuschung dieses jetzige Wissen erlangen zu können und zu dürfen und zudem die große 
Befreiung, um sicher zu sein, welchen Weg ich weiterverfolgen und gehen möchte.

Das Wissen, das Göttliche in sich zu haben und dieses zu spüren, verleiht mir die Kraft, meinen  
Weg zu vollenden.
Für mich, für Dich und für uns!

„Wissen ist Freiheit für Geist und Körper“

Nur  Du  kannst  zuerst  die  Veränderung  für  Dich  sein  und  das  damit  Verbrachte  als  Gutes 
weitergeben, heilen und stärken. Denn Dein Sein wird vervielfältigt werden, sollte es Licht und 
Heilung bringen und beinhalten.
Lass uns nicht darauf warten, bis der Papst vielleicht erst nach Jerusalem gezogen ist oder es noch  
mehr Glaubensrichtungen geben muss, die meinen das Richtige zu tun.
Derzeit sind es über 130 Gesellschaften!
Eine  Einzige würde für uns alle vollkommen ausreichen. Sie hätte ein Lebenspotential, das nach 
Vorlagen anderer Glaubensgruppen eine Gemeinschaft bilden würde, die nichts, rein gar nichts an 
Schönheit  und Lebensqualität  vermissen noch ablegen müsste.  Und das ohne dogmatische Tage 
oder Zeiten des Betens, Redens und Handelns, um die Freude Gottes aufrecht zu erhalten.
Für mehr wäre es gerade zu viel. ♥
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Und bis er kommt, lasst ihn in uns wirken und verwirklichen.
Sei Du selbst, denn Du kannst er sein.
Du bist ein Kind Gottes und seine Schöpfung!

Auch ich bin ein Kind Gottes. Meine kindliche und albernde Art, auch auf einer Ebene Ich zu sein 
und die  Naivität  darin  sowie  der  spielerische Gedanke,  den ich hege und den ich auch Leben 
möchte, verleihen mir die Welt in viel mehr Facetten zu erleben durch diese Freiheit, Freude und 
Verbundenheit mit allem.
Und das mit dem Zusammenhang des Bewusstseins und der Achtsamkeit in meinem Leben hat 
jedoch nichts mit der Getrenntheit des Erwachsenseins zu tun und ich stehe dennoch weiterhin mit 
ihr in Verbindung. Denn die passende Kombination derer beiden Zustände … (= Kindlichkeit
[= Freiheit]  und Erwachsensein [=Erwachtheit/Bewusstheit/Sinnlichkeit])  … führt  mit  zu einem 
Ergebnis von Wachheit und Klarheit. Auch die materielle Sichtweise kann einen Wert erhalten, der  
die innere Bewusstheit widerspiegelt, nutzt man sie nachhaltig und in Dankbarkeit.

„Einfachheit ist das Resultat der Reife.“
— Friedrich von Schiller

(Denn sie gibt den Raum für Bewusstheit, Achtsamkeit und Sinnlichkeit.)

Denn wenn es der Raum zulässt, möchte doch der Mensch in sich Glück und Freude mit Freunden 
und Sinnlichkeit verbringen, die auf der Gemeinschaft in der Verbindung zu allem was ist, aufbaut. 
Doch in sich selbst ruht eine ruhige und erwachsene Geistigkeit und deren Haltung, die dafür Sorge 
trägt, immer im Maß und dem sozialen Miteinander angepasst zu sein. Hellwach zu seiner Umwelt 
die Verantwortung zu tragen, die wir annehmen als Mensch. Damit meine ich, dass das Glück und 
die Freude im Vordergrund stehen und nicht die Pflicht Erster oder besser zu sein. Doch man ist sich 
absolut bewusst, dass jede Handlung eine Auswirkung auf alles hinterlässt. Das System hat uns 
lediglich klein und schwach kreiert.  Doch unsere Auswirkungen können Gebirgszüge versetzen, 
schaut man sich die Zerstörung derer an, die bis heute meinen, die Menschen anleiten zu wollen. 

„Erkenne sie an ihren Früchten!“
Dieser  kindliche,  harmonische,  wache  und  herzliche  Anteil  verleiht  doch  dem Leben  auch  die 
Möglichkeit sein Umfeld ganz anders und viel tiefer und freier wahrzunehmen.
Sollten wir uns nicht wieder etwas mehr den Kindern öffnen und nähern, die uns in aller Regel 
wieder den Zugang in unser waches, offenes und vielfältiges Leben zeigen könnten?
Die, die unblockiert fühlen, die Welt sehen und darin handeln, bis der Verstand des Erwachsenen sie 
daraus entzieht(/erziehen).

> Mich fragte einst jemand, wie alt ich sei. Darauf erwiderte ich: 
„Welches Alter möchtest Du erfahren, das Biologische, das irdische, das die Tage meiner 

Körperlichkeit angibt, oder das geistige Alter?“ <
Alle sind grundverschieden. Sie laufen nebeneinanderher und unterscheiden sich fundamental in 
ihrer Anwendung und Bewusstheit. Daher kann es sein, dass eine Christina von Dreien (geboren 
2001) ein geistig weiter entwickeltes Bewusstsein besitzt als z. B. ein 85-jähriger Mann, der sich 

lediglich auf die unbewussten Verstandesanteile seines körperlichen Alters beruft.
 
Lass Dir bitte nicht von allen Mächtigen und Reichen erzählen, an was Du glauben sollst oder wie 
Dein Handeln auszuschauen hat.  Damit meine ich,  lass Dich nicht manipulieren.  Gehe in Dein 
Herz, nicht in den Kopf (Verstand/Ego), und prüfe wieder selbst. Fühle die Wahrheit in Dir!
Entwickle Dich wieder mehr zu einem achtsamen und einem selbstverantwortlichen, bewussten 
Menschen. Werde wieder intuitiv, kreativ und instinktiv.
Schließe, um eine Antwort zu erhalten, Deine Augen, denn die Bilder, die uns seit sehr langer Zeit 
im Außen erreichen sollen, sind trügerisch, unwahr und falsch. Zudem lenken sie von ihrer wahren 
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Herkunft ab, da diese Systeme zu vieles krank gemacht oder zerstört haben. Fühle in Dich! Auf die 
Bilder  und Worte  dieser  Tage  ist  nur  noch wenig  Verlass,  da  sie  mit  Kontrolle,  Manipulation,  
Schmerz, Verzweiflung oder Negativem wiedergegeben werden, das wiederum für etwas genutzt 
wird, um weitere Schlechtigkeiten oder Herabsetzungen zu verwirklichen.

Ich meine damit, dass zu viele Menschen ihre Menschlichkeit verdrängen oder Vergessen haben 
oder sich zu viel von Dritten sagen lassen, welche wiederum nur deren Interessen formen möchten.
Wenn Du Dich schon auf eine Seite stellen möchtest, stelle Dich doch einmal zu denen, die wirklich 
für  mehr  Herz  für  die  Menschlichkeit,  die  Natur,  die  Tiere  und die  damit  zusammenhängende 
Würde, einen Wandel und für Gemeinschaft, Nachhaltigkeit, Offenheit, Vollkommenheit, Fülle und 
Verbundenheit sind.   
Denn  kein anderes Leben ist mehr oder weniger Wert als Dein eigenes! Doch allein funktioniert 
man nicht wie erdacht. Und die permanenten Befriedigungen und Ablenkungen von Geist und Seele 
werden  im Alter  erst  oft  zu  spät  als  solche  anerkannt,  die  man  durch  ein  Miteinander,  Nähe,  
Ehrlichkeit und Offenheit, Freude und Familie eintauschen hätte sollen.
Solltest Du Loyalismus für etwas Wichtiges empfinden, prüfe auch hier, ob Du dieses Gewicht 
Deiner Stimme und Macht einmal verändern möchtest, um auch hier eine so nötige Alternative 
gedeihen lassen zu dürfen.

Wisse  bitte,  dass  alle  meine  Erläuterungen eine  wahre  Natur  besitzen.  Es  beinhaltet  keine  der 
derzeitigen „Welt“-Theologien, Mutmaßungen, Geschichten der Regierenden, sondern wie bereits 
erwähnt meine eigene Wahrnehmung und gelebte Erkenntnis aus den Tiefen meines Selbst.
Ich war vor einigen Jahren auf der Suche nach dem Glauben und nach dem, an was die Menschen 
noch glauben.  Dazu bin  ich  von Assisi  nach Rom gelaufen,  um mir  selbst  ein  Bild  davon zu 
machen.  Das,  was ich dort  sah und wahrnahm, ist  ein schreckliches,  jedoch ehrliches Bild der  
katholischen Kirche gewesen.
Die Menschen waren mit den Photographien der mächtigen und goldverzierten Paläste beschäftigt. 
Die  Illusion und Hypnose wiegen schwer,  denn wir  Menschen vergessen unter  dieser  gelebten 
Glaubenslehre die Wurzel des Glaubens an die Liebe sowie unser Sein und das Selbst darin mit  
ihrer wundervollen Art sie fühlen und leben hätten zu dürfen oder zu können.
Für mich war diese Erfahrung grau, trügerisch und ohne Liebe. Einige Menschen waren auf der 
Suche nach (...deren[?]...) Gott. Nur dort wird man ihn schwer finden. Denn sie waren nicht in sich 
auf die Suche gegangen, sondern nur nach dem Abbild des Gottes der katholischen Kirche, wie es 
uns hierzulande seit der Geburt an vermittelt wurde/wird.

Man kam dort nicht mit Gläubigen oder Suchenden zurecht, nur die Besucher und die Spenden 
sowie  Eintrittspreise  sollten  verbleiben.  Auch  gemachte  Bilder  und  Erzählungen,  die  davon 
berichten, dass diese Macht so unglaublich groß ist, um eine Realität zu erzeugen und um sich die 
Leere im Herzen von dieser Wahrheit füllen und führen zu lassen.
Dort  nahm  ich  wahr,  was  ich  auch  bei  manchen  großen  Arbeitgebern  feststellen  durfte.  Die 
Arbeitnehmer fühlten sich der Größe und dem Namen „ihrer“ Firma bedingungslos loyal verbunden 
und  ergeben,  um  sich  im  Falle  des  Vergleiches  immer  auf  deren  Einflussbereich  und  deren 
Zugehörigkeit stützen zu können, da die eigene vermittelte Minderwertigkeit und das zu wenige 
Selbstwertgefühl durch diese psychische Reaktion genutzt werden.
So gering sehen sich viele meiner Brüder und Schwestern leider selbst, sie sehen nicht mehr ihre 
eigene  Größe  und  Anerkennung,  sondern  nutzen  die  „Anerkennung“  der  ihr  darüberstehenden 
Erscheinung und deren Wahrheit, Macht, Titel oder Einfluss jener.

Es ist wahrlich verzerrt, dieses Bild und Wort Christi!
Doch hiermit, mit diesem Werk, möchte ich Licht ins Dunkle bringen.
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Prüfe bitte selbst nach:
> Die Geschichte der Katharer I – III:
Quelle: https://www.rosenkreuz.de/blog/die-geschichte-der-katharer-i?pk_campaign=paid-

AdWordsSearch&pk_kwd=was%20sind%20katharer
    Die Geschichte der Katharer I
Quelle: https://www.rosenkreuz.de/blog/artikel/die-geschichte-der-katharer-ii
    Die Geschichte der Katharer II
Quelle: https://www.rosenkreuz.de/blog/artikel/die-geschichte-der-katharer-iii
    Die Geschichte der Katharer III

3X16) Quelle: YouTube: https://youtu.be/F9OtOi6mP20 , oder; Jesus und das Dogma der 
Trinitätslehre
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X16)-Jesus-und-das-Dogma-der-Trinit
%C3%A4tslehre:c

3X17) Quelle: YouTube: https://youtu.be/ft07JhXO5x8 , oder; Die Verfolgung urchristlicher 
Gemeinschaften Teil 2 neu
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X17)-Die-Verfolgung-urchristlicher-
Gemeinschaften-Teil-2-neu:e

Auch zu beklagen durch die katholische Kirche sind:
 Katholisierung der Heiden von 900 bis 1200 n. Chr.

> Zehntausende Todesopfer durch die katholische Kirche, all jene, die sich nicht der 
Christianisierung beugten.

 Die Morde der Kreuzritter von 1100 bis 1300 Jahrhundert.
> Schätzungen zufolge verursachten die katholischen Kreuzzüge bis zu 22 Millionen 
Todesopfer, darunter Tausende von deutschen Juden (Hans Wollschläger mit: „Die 
bewaffneten Wallfahrten nach Jerusalem.”). Ja, die Kirche hat Juden verfolgt und 
hinrichten lassen! Doch sie muss dieses Brandmal nicht tragen?

 Der 30-jährige Krieg und das Massaker von Magdeburg 1631.
> Über 6 Millionen Tote durch Krieg, Krankheit und Hungerblockaden.

 Die Duldung und Haltung von Sklaven der  katholischen Kirche,  auch bekannt  als  „der 
schwarze Holocaust“ von 1440 bis 1870.

> Schätzungen gehen von bis zu 150 Millionen Todesopfern aus. (Hierzu zählen alle 
Sklaven, denn erst auf Geheiß durch die katholische Kirche wurden Völkerscharen 
importiert/exportiert, um zu dienen.)

 Verfolgung und Ausrottung „unchristlicher“ Gemeinden.
> Die Markioniten, Montanisten, Manichäer, Arianer, Paulikaner, Bogumilen, 
Katharer, Brüder und Schwestern des freien Geistes, Waldenser, Hussiten, Täufer, 
Gnostiker, Templer u. v. m.

 Die Inquisition von 1300 bis 1800.
> Bis zu 10 Millionen Tote sowie unzählige Gefolterte, Misshandelte und 
Terrorisierte (Der Spiegel, 01.06.1998)
3X18) Quelle: YouTube: https://youtu.be/X3xSMLSRoxM , oder; Die römisch-
katholische Inquisition.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X18)-Die-r%C3%B6misch-
katholische-Inquisition:6

 Die Hexenverfolgung von 1300 bis 1800.
> Und die Frauenverachtung sowie Verstümmelung und Vergewaltigung der Kirche. 
Schätzungen zufolge bis zu 1 Million Opfer (Dunkelziffer).

102 

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X18)-Die-r%C3%B6misch-katholische-Inquisition:6
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X18)-Die-r%C3%B6misch-katholische-Inquisition:6
https://youtu.be/X3xSMLSRoxM
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X17)-Die-Verfolgung-urchristlicher-Gemeinschaften-Teil-2-neu:e
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X17)-Die-Verfolgung-urchristlicher-Gemeinschaften-Teil-2-neu:e
https://youtu.be/ft07JhXO5x8
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X16)-Jesus-und-das-Dogma-der-Trinit%C3%A4tslehre:c
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X16)-Jesus-und-das-Dogma-der-Trinit%C3%A4tslehre:c
https://youtu.be/F9OtOi6mP20
https://www.rosenkreuz.de/blog/die-geschichte-der-katharer-i?pk_campaign=paid-


 Kirchlicher und katholischer Antijudaismus/Antisemitismus21.
> Die Kirche bereitete die Wege für die Judenverfolgung der Nazis vor. (Sie führte in 
der „Neuzeit“ das weiter aus, indem sie durch das Lenken ihrer Marionetten (=Hitler 
/Mussolini22/u. a.) durch die Lehen der Engländer das geschehen ließ, was sie 
durch die Kreuzzüge und das Ermorden von Millionen Juden in der Vorzeit nicht zu 
Ende bringen konnte.)

21  = Als  Antijudaismus wird  die  pauschale  Ablehnung  des  Judentums  aus  überwiegend  religiösen  Motiven 
bezeichnet. Meist umfasst der Begriff die Gesamtheit antijüdischer Theorien und Verhaltensweisen in der ehemals 
katholischen  und  auch  der  evangelischen  Kirche  sowie  anderer  Glaubensgemeinschaften,  da  auch  Luther  die  
Vergangenheit und deren Tun als Problem sah. Bei einer weiteren Definition umfasst er auch vorkirchliche, örtlich 
und zeitlich begrenzte antike Judenfeindschaft und Judenfeindlichkeit im Islam.
Antijudaismus durchzog die Kirchengeschichte seit ihren Anfängen. Er begleitete die Trennung der Kirchen vom 
Judentum (± 70 bis 100 n. Chr.), seinen Aufstieg zur Staatsreligion des Römischen Reiches (313 bis 380 n. Chr.), 
die Christianisierung Europas, den universalen Herrschaftsanspruch des Papsttums und die Religionspolitik vieler  
christlicher Landesherren. Da Juden nicht an Jesus von Nazaret als den Messias und Sohn Gottes glauben, stellten 
sie das kirchliche „Wahrheitsmonopol“ schon durch ihr Dasein in Frage.
Sie  wurden  daher  seit  dem  4.  Jahrhundert  im  katholischen  Europa  rechtlich,  sozial  und  ökonomisch  (=  die 
Wirtschaft betreffend) benachteiligt, ausgegrenzt und (besonders im Hochmittelalter und in der frühen Neuzeit) oft 
verfolgt, vertrieben und zu Millionen ermordet.
Dies  rechtfertigten  Katholiken  wiederum  als  Strafe  oder  Fluch  Gottes  für  die  angebliche  Verstockung  oder 
Gotteslästerung  der  Juden.  Bei  näherer  Betrachtung  erscheint  die  katholische  Glaubensstruktur  als  
menschenfeindlich,  nach  Macht  strebend,  hochmütig,  heuchlerisch,  dogmatisiert  und  engstirnig,  im  Herzen 
unchristlich, aggressiv und mit ihrem erstellten Gott als wegweisend für deren Anhänger.
22 = Ich bitte Dich hier, einige Zeit auf die Hintergrundinformationen bezüglich Hitler und Mussolini zu warten, da  
der passende Augenblick nicht dieser ist. Doch ist es so, dass alle Beweise zusammengetragen wurden, die belegen,  
dass beide unter Kontrolle der englischen Krone [= Vatikan] dienten und die Gegebenheiten erschufen, um nicht 
nur den Grundstock für deren Europa zu erschaffen, in dem die Bürger sich nicht mehr erlauben und trauen dürfen, 
ein Wort gegen die Richtlinien der Regierung zu haben gegenüber der Vergangenheit, die „sie“ … (= damit meine 
ich die Menschen des deutschen Volkes, das unter Anleitung initiierter Führer [bis dato] die Vorlage legte, um 
Abermillionen über Generationen zu instrumentalisieren.) … der Welt angetan hatten.
Es bleibt sehr spannend, mein Freund! Doch diese Mitteilung und Freiheit kostet noch etwas Zeit. Und wenn es die 
Lüge eines Weltbildes zu entschlüsseln ist, das man finanziert, erbaut, gehalten, unterstützt und zu lange vertreten 
und verteidigt hat. ♥

Weiter:
 Kindesmissbrauch von Beginn bis in die heutige Zeit übergehend.

> Hunderttausende, vielleicht Millionen Opfer.

Ein Beispiel:
Der Computer eines Erzbischofs enthielt über 100.000 Kinderpornodateien. Hier heißt es: 
„Auf dem Computer des ehemaligen Erzbischofs Jozef Wesolowski, der ebenfalls beschuldigt 
wird, zahlreiche Kinder in der Dominikanischen Republik und in Polen vergewaltigt zu haben, 
wurden mehr als 100.000 Kinderpornovideos und -fotos gefunden.
Wesolowski,  der  derzeit  im  Vatikan  unter  Hausarrest  steht,  ist  einer  der  höchsten 
Kirchenbeamten,  denen vorgeworfen wird,  während des  weit  verbreiteten und kostspieligen 
sexuellen Missbrauchsskandals der katholischen Kirche Kinder sexuell missbraucht zu haben.
Die  Videos  und  Fotos  von  Kinderpornografie  wurden  auf  einem  Computer  im  Büro  des 
diplomatischen Geländes des Heiligen Stuhls in der Dominikanischen Republik gespeichert, wo 
Wesolowski als päpstlicher Nuntius in Santo Domingo diente.
Nachdem  Wesolowski  im  vergangenen  Jahr  öffentlich  beschuldigt  worden  war, 
Kinderprostituierte  beschafft  zu  haben,  wurde  er  von  Beamten  des  Vatikans  heimlich  von 
seinem  Posten  als  päpstlicher  Nuntius  in  Santo  Domingo  entfernt,  um  einer  peinlichen 
Strafverfolgung zu entgehen. […]“ Unter: https://t.me/Freiheit369/293           Oder:
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Quelle: https://freeworldnews.us/der-computer-des-erzbischofs-enthielt-ueber-100-000-
kinderpornodateien/?
fbclid=IwAR0pr_VoNGtx7Si9oyUr3pSn28RdZUKLp2qjIEXbRDoMs6IQBfh4vP6msO0

Sowie:
– Menschenrechtsgericht weist Klage gegen Vatikan wegen Kindesmissbrauchs ab –
Hier heißt es: „Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR) hat eine Klage auf 
Entschädigung für sexuellen Missbrauch in der katholischen Kirche gegen den Vatikan 
abgewiesen. Die Straßburger Richter verwiesen in ihrer Entscheidung vom Dienstag auf die 
Immunität des Kirchenstaates gemäß der Grundsätze internationalen Rechts. Die ursprünglich 
mit dem Fall betraute belgische Justiz habe es daher zurecht verweigert, den Vatikan zu 
verurteilen. […]“
Quelle: https://www.rheinpfalz.de/lokal/pfalz-ticker_artikel,-klage-gegen-vatikan-wegen-
kindesmissbrauchs-abgewiesen-_arid,5264775.html     Oder: https://t.me/Freiheit369/295 

> Unterschwellig zeigt diese Mitteilung auf, dass es keine Instanz gibt, die die Kirche 
und die vergangenen, aber auch die zukünftigen Misshandlungen und Vergewaltigungen 
unterbinden wird/kann!
> So kommt es zudem hierzulande dazu, dass Kindesmissbrauch einer Verjährungsfrist 
unterliegt, die nach 10 Jahren verwirkt ist.
Fragen wir die Opfer nach diesen 10 oder gar nach 50 Jahren, ob sie ebenso den 
Missbrauch in allen seiner Arten durch Verjährung vergessen konnten.

Oder:
– Männer wie der amtierende Papst Benedikt haben die katholische Kirche in eine existenzielle 
Krise gestürzt. –
Hier heißt es: „Glaube kann etwas Wundervolles sein. Er spendet Hoffnung, Trost und 
Vertrauen. Unzähligen Katholiken verleiht ihr Glaube Kraft, sie befruchten die Gesellschaft 
durch ihr soziales Engagement und ihre Nächstenliebe. Zerstörtes Vertrauen hingegen kann 
furchtbar sein. Es raubt Menschen das Selbstwertgefühl, die Zuversicht, die Stabilität. Wie 
katholische Würdenträger mit dem systematischen sexuellen Missbrauch in ihrer Kirche 
umgehen, ist unfassbar.

Jahrzehntelang haben sie die Verbrechen an Kindern verheimlicht und die Aufklärung behindert. 
Die Komplizenschaft reicht bis hinauf an die Spitze der Kirchenhierarchie: Das steht spätestens 
jetzt fest, nachdem sich der emeritierte Papst Benedikt XVI. als Lügner geoutet hat. Auch er hat 
seinen Fehler erst eingestanden, nachdem ihm dieser in einem Gutachten schwarz auf weiß 
nachgewiesen worden ist. Seine Reaktion ist typisch für viele scheinheilige Kleriker: „Sie 
leugnen und vertuschen, solange es geht. […]“
Quelle: https://www.t-online.de/nachrichten/id_91540052/tagesanbruch-die-katholische-kirche-
gehoert-bestraft-.html ; Da hilft nur die härteste Strafe        Oder: https://t.me/Freiheit369/294 

      Weiter:
 Das Massaker an den Tieren.

> Die Kirche spricht den Tieren die Seele ab. Jährlich werden ca. 150.000.000.000 
Tiere getötet durch den Willen und das Gebot der katholischen Kirche.

 Der Völkermord in Kroatien von 1941-1943.
> Der Massenmord der kroatischen Faschisten an der serbischen Bevölkerung 
während des 2. Weltkriegs wurde von der katholischen Kirche nicht nur gebilligt, sie 
hat ihn befohlen.
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„Der oberste Kanzelhetzer, Zagrebs Erzbischof Stepinac, soll nun seliggesprochen werden. 
Der von Erzbischof Stepinac freudig begrüßte „unabhängige Staat  Kroatien“ nahm etwa 
zwei  Fünftel  des  ehemaligen  jugoslawischen  Territoriums  ein  und  entsprach  damit  der 
großkroatischen Zielsetzung der Ustascha. Doch nur rund die Hälfte der sechs Millionen 
Einwohner waren katholische Kroaten.
Mehr als zwei Millionen waren Pravoslaven, das heißt orthodoxe Serben beziehungsweise 
Bosniaken, über eine halbe Million waren Muslime und der Rest verteilte sich auf andere 
Minderheiten, darunter 40.000 Juden. Schon am 30. April wurden drei Gesetze erlassen, die 
die rechtliche Grundlage der folgenden völkischen Ausrottungspolitik bildeten.  Über die 
Staatsbürgerschaft, über die Rassenzugehörigkeit und über den Schutz des arischen Blutes 
und die Ehre des kroatischen Volkes.“

Oder:   Mit die größte Lüge der Geschichte, welche heute noch ihre Anwendung findet  :  
„Die "Konstantinische Schenkung". Jahrhundertelang sicherte eine Urkunde die Macht der 
Päpste: Der römische Kaiser Konstantin der Große (280 – 337 n. Chr.) soll als Dank für 
seine Heilung von der Lepra die Herrschaft über Rom und das gesamte Weströmische Reich 
an Papst Silvester I. übertragen haben.
Außerdem stand in dem Dokument, der Kaiser habe seinen Regierungssitz im Jahr 330 von 
Rom nach Konstantinopel verlegt, weil er dem Papst keine Konkurrenz machen wollte. Die 
römische Kirche stieg durch diese angebliche Schenkung zu einer Weltmacht auf. Aus einer 
kleinen verfolgten Sekte23 wird eine Staatskirche, deren Macht größer ist als die der Kaiser.
Und ja, sie ist heute noch in diesem Land intrigiert oder als Staatskirche zu sehen, da sie  
mindestens und zusätzlich zu den Kirchenabgaben und ihrer Kirchensteuer durch unsere 
Steuergelder versorgt wird.“

23  = Zu  Sekte:  Ja,  auch  die  katholische  Kirche  ist  eine  Sekte.  Eine  Sekte  beginnt  mit  einer  kleineren 
Glaubensgemeinschaft, die sich von einer größeren Religionsgemeinschaft, einer Kirche abgespalten hat, weil 
sie andere Positionen als die ursprüngliche Gemeinschaft betont, hervorhebt.
Der Katholizismus ist eine Sekte des Judentums, der Christen, der Gnostiker, der Katharer, des Heidentums u. 
a.
Sie fügten sich aus vielen Ansichten zusammen und verwendeten oder unterbanden dieses bestehende Wissen,  
um  durch  deren  Zusammenfügung  und  Umschreibung  eine  eigene  Religion  zu  errichten.  Aus  diesen 
Zusammenfügungen musste auch ein „Gott“ erschaffen werden, der dieser Grundlage nachging. Dabei ist sie 
wie so vieles andere auch, von Menschen gemacht, um sich durch eigene Interessen diese zugeführte Macht  
aneignen zu können.

Die  umstrittene  Urkunde,  die  erst  im 8.,  und  nicht  wie  vorgegeben  im 4.  Jahrhundert,  
geschrieben wurde, ist eine der wohl raffiniertesten Fälschungen ihrer Zeit.
Mit  diesem Dokument  bestärkte  die  Kirche  über  das  gesamte  Mittelalter  hinweg  ihren 
Anspruch  auf  Italien  als  Territorium  des  Klerus  (=  katholische  Geistlichkeit  und  seine 
Priesterschaft).  Angeblich  aus  der  Spätantike  stammend  und  von  Kaiser  Konstantin 
ausgestellt entwickelte sich die Urkunde zu einer Waffe im Kampf zwischen Päpsten und 
Königen. Denn laut ihr schenkte Konstantin den Päpsten zum Dank für geleistete Dienste 
Rom und alle weströmischen Provinzen.
Die Urkunde wurde allerdings immer wieder angezweifelt. Im 12. Jahrhundert reagierte die 
Amtskirche  äußerst  empfindlich,  als  die  Waldenser,  und  später  auch  die  Hussiten,  die 
„Konstantinische Schenkung (= Unter:  https://t.me/Freiheit369/296)“ ablehnten. Daraufhin 
wurden die Kritiker der „Ketzerei“ bezichtigt, was einem Todesurteil gleichkam. Sie hatten 
Inhalt und Gültigkeit dieses Dokuments in Frage gestellt und dadurch die Lügen-Grundlage 
der Kirche bedroht. Erst im 15. Jahrhundert konnte unwiderlegbar nachgewiesen werden, 
dass diese Urkunde gefälscht war. Die lateinische Sprache, in der sie geschrieben ist, wurde 
zur Zeit  Konstantins im 4. Jahrhundert gar nicht verwendet.  Vermutlich ist  die Urkunde 
frühestens im 8. Jahrhundert entstanden.
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Nach anfänglich vehementer  Verweigerung auf  katholischer  Seite  hat  erst  Mitte  des  19. 
Jahrhunderts  der  später  exkommunizierte  katholische  Gelehrte  Ignaz  Dillinger  die 
Anerkennung als Fälschung durchgesetzt.
Mittlerweile  waren  alle  Ländereien  in  Italien  und ab  1871 auch die  Stadt  Rom an den 
italienischen Staat um den Freiheitskämpfer Garibaldi gefallen. Die Besitzverhältnisse des 
Vatikans waren für kurze Zeit ungeklärt. Doch dann „kam“ der faschistische Diktator Benito 
Mussolini. Er „entschädigte“ in den Zwanzigerjahren den Vatikan für die von der Kirche 
zuvor durch Betrug erbeuteten Ländereien fürstlich. Mit diesem Geld hat der Vatikan bis 
heute den Grundstock für den Reichtum in Rom gelegt.
Es sollten die Menschen wissen, dass der Papst und die Kirche von den großen Verbrechern 
der  Zeitgeschichte  wie  Mussolini  und  später  auch  von  Hitler  Geld  entgegengenommen 
haben und dass der Vatikan das Geld bis heute nicht zurückzahlt. So steht er im Grunde in 
einer Reihe mit seinen Geldgebern.
-  Alle  Nachweise  ergeben,  dass  das  Geld  und  der  Machtanspruch  schon  immer  im 
Vordergrund … (= Vordergrund steht im wörtlichen Sinn für Gegenstände, die direkt vor 
dem Blick des Betrachters liegen) … der katholischen Kirche standen.
Bis heute!

Quelle: www.kirchenopfer.de ; Ein Mahnmal für die Millionen Opfer der Kirche           Oder: https://t.me/Freiheit369/297 

3X19) Quelle: YouTube: https://youtu.be/iVQWWd9rgVk , oder; Die Dunkle Seite der 
katholischen Kirche – Prof. Hubertus Mynarek
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X19)-Die-dunkle-Seite-der-katholischen-
Kirche-%E2%80%93-Prof.-Hubertus-Mynarek:d    

Papst Gregor IX ist es, der im Jahre 1231 zudem die Dominikaner und Franziskaner zu 
Inquisitoren ernannte.

24 = Ein Inquisitor (= lateinisch für „Untersuchungsrichter“) war Leiter und Vorsitzender eines kirchlichen 
Verfahrens. Dieser legte fest, welcher Gruppierungen Bekämpft wurden, nach deren Bekanntgabe/Inquisitoren.

3X20) Quelle: PDF: https://kirchenopfer.de/inquisition/ ; Inquisition
Oder: https://t.me/Freiheit369/6 

Millionen Menschen wurden Opfer der katholischen Inquisition. Man geht von bis zu 
10.000.000 Toten sowie ungezählten Gefolterten, Misshandelten und Terrorisierten 
aus.

Auch  wenn  sich  der  nächste  Beitrag  fernab  anhören  mag,  bleiben  wir  dennoch  in  der 
Thematik und seiner Verwurzelung.
3X21) Quelle: YouTube: https://youtu.be/2q-H6mOJB2Q , oder; Der geheime Krieg gegen 
das deutsche Volk und seine historischen Wurzeln
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X21)-Der-geheime-Krieg-gegen-das-
deutsche-Volk-und-seine-historischen-Wurzeln:b

Erkennt man lediglich ein Fragment aus diesem Inhalt an, setzt es das heutige Leben 
mit der uns verinnerlichten Glaubens-, Geschichts- und Weltenlehre als Absurdum 
dar,  das  sein  Fundament  auf  Blut  und  Lüge  zur  Macht  durch  Aneignung  von 
Götzenanbetung durch die Erschaffung eines fiktiven Gottes errichtet hat, welcher 
für uns erschaffen wurde, um deren Ideologie der ansässigen Machterhebung auch 
durch Krieg, Angst oder Not manifestieren zu können, und durch die Infiltration der 
besiegten Länder seine Ideologie in den Geist dieser Völker zu setzen, der durch 
deren Politik gefördert und geschützt wird, sowie unser Geldfluss sie ernährt.
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Deren  Gott  ist  das  Leid  durch  Mangel,  Krieg  und  Lüge,  sowie  Identifikations-
losigkeit,  welche sich als satanistisch erkennen lassen, aus all den mir zusammen-
gesetzten Ereignissen, die durch dieses Studium genau dieses Bild ergeben.

„Obwohl der 2. Weltkrieg der letzte Sargnagel für die faktische Überlegenheit Deutschlands in 
Wissenschaft und Technologie war, ist der Krieg noch nicht vorbei. Es geht nicht so sehr darum, 
gegen ein bestimmtes Land zu kämpfen, sondern gegen eine bestimmte Gruppe von Menschen.

Der Nationalsozialismus soll Deutschland von Anfang an von innen heraus zerstören.
Die Entscheidung, Polen wegen der Entscheidung des Danziger Korridors (= das wirkliche 

Ostdeutschland) anzugreifen, und der Rückzug aus Dünkirchen zeigen, dass es den Kräften, die die 
Nazis kontrollieren, von Anfang an um Eskalation und Verlust des Krieges gingen.

Das Ziel war es, einen Schuldkomplex zu schaffen, damit sich Deutschland nie wieder mit seiner 
alten Geschichte aus der alten Zeit verbinden kann!

Die gewalttätige Umerziehung hat in den Deutschen eine psychische Barriere erschaffen, die jedes 
echte Geschichtsbewusstsein von der Zeit vor dem 20. Jahrhundert unterdrückt. Durch die 

kollektive Traumatisierung im 1. und vor allem im 2. Weltkrieg sind die Deutschen fast vollständig 
von ihrer kulturellen Vergangenheit abgeschnitten. Jeder Einzelne, der sich der tatsächlichen 

Geschichte annähert, trägt seinen Teil dazu bei, diesen Schleier zu lüften. Nur mit der Verwurzelung 
in der eigenen Geschichte ist ein Volk handlungsfähig.“

> Was diese Ausführung alles in sich trägt, um diesen Zustand wieder zuzulassen, der nicht mit 
Scham oder Erbschuld behaftet ist, wird Dir der weitere Verlauf aufzeigen. Denn wie die Kirche 
und die Kriege der Vergangenheit zusammenstehen, welche wirklichen Hintergründe geknüpft 
wurden, um Ländern deren Wurzeln, Geschichte und Ehre sowie deren Würde und Willen zu 

nehmen, ließ sich aus dem soeben mitgeteilten Text grob erfassen. <

Sei nicht enttäuscht, dass Du hinter eines der vielen Glaubens- und Polit-Lichter geführt wurdest.
Du  bist  damit  sicherlich  nicht allein!  Milliarden  Menschen  wurden  durch  die  Religions-  und 
Politzugehörigkeit seit Geburt an in deren Dogma gesetzt, ohne sich dessen bewusst zu werden, 
unterschwellig ein Erhalter  deren Erschaffung zu werden,  indem durch die Schulen sowie dem 
ihnen auferlegten Glauben eine Art Loyalismus ihrer Weltanschauung erschaffen wurde, der sie 
unbewusst an sie bindet.

Uns alle betrifft es! Und wenn man genau hinsieht, erkennt man, dass die Weltreligionen die wahre 
Schöpfung  als  fehlerhaft  darstellen  durch  bestimmte  Riten  und  der  Mensch  somit  nicht  in 
Perfektion,  sondern  fehlerhaft  und  unterwürfig  gegenüber  „höheren  Herrschaften“  erschaffen 
wurde. Wut, Zorn, Hass wären hierbei nur Zuspieler des Bösen, die Du in ihrer Anwendung auch 
schließlich gegen Dich selbst richtest. Gut wäre hier, ihnen im Stillen ein „Danke für die Lehre“  
und  die  „Vergebung“  für  diese  Erfahrung  mitzuteilen  und  zu  hinterlassen,  da  man  nun  daran 
wachsen darf und von ihnen loslassen sollte, um nun endlich sich selbst in seiner wundervollen 
Menschlichkeit und Klarheit kennenlernen zu dürfen. 
Nutze höchstens die Wut, wenn sie aufkommen sollte, und wandle sie nicht in Vergeltung oder als 
Ventil, sondern wandle sie in Mut, indem Du sie als Antrieb verwendest, Dich nach und nach von 
Deinen  programmierten  Ängsten,  Zwängen,  Programmen,  Dogmen  und  Abhängigkeiten  zu 
befreien.

Ein kleines Beispiel hierzu:
Ich selbst ließ mir noch lange Zeit später über den Mund fahren, bezüglich meiner Mitteilungen und 
erwischte  mich  abends  bei  dem  geistigen  Wiederholen/Reflektion  des  Tages  dabei  (=  Selbst- 
reflektion), dass in mir diese entgegengebrachte Unwürde, mich nicht ernst zu nehmen und mit 
Respekt zu erkennen, dadurch ein gewisser Unmut aufkam. Doch lediglich mit Wut das nächste Mal 
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darauf zu reagieren, bringt die Menschheit nicht weiter nach vorne, wo wir doch im Frieden alle 
zusammen sein möchten und könnten. Daher nutzte ich diese innere Kraft der Wut, möchte ich 
sagen,  um  mich  aus  diesem  alten  Mangelgedanken  der  Hörigkeit  und  dem  Fehlen  an 
Selbstvertrauen zu befreien, sodass, sollte ich einmal wieder auf ein solches Ereignis stoßen, immer 
besser souverän reagierte und klar zu verstehen gab, dass ich die aller gleichen Voraussetzungen als 
Mensch erfülle und daher dasselbe Recht besitze, gesehen und gehört zu werden. Und das in einem 
bewussten und wachen Zustand, klar und deutlich, ohne die Stimme im Ganzen zu erheben, um den 
Menschen mir  gegenüber  davon mitzuteilen  und in  Kenntnis  zu  setzen,  Herr  seiner  Kraft  und 
Menschlichkeit zu sein.
Doch sicherlich gibt es Augenblicke, die es voraussetzen, alle Gedankengänge, egal wie mitfühlend 
durch Verständnis sie auch erscheinen mögen, für sich zu behalten, zu schweigen und den Platz 
ohne Provokationen des Versandes zu verlassen. Auch das kann man in Würde, Bewusstheit und 
Achtsamkeit vollbringen.
Den Mut zu besitzen, nun endlich weiterzugehen.
Den Mut zu greifen und das zu tun, was Du schon längst hättest anders machen wollen.
Die Gerechtigkeit wird kommen!

Da sie mir und Dir zeigten, wohin wir Menschen in Hypnose taumeln, wenn wir blind und taub sind 
oder  es  bleiben,  da  Kontrolle  so  einfacher  anzuwenden  ist,  darf  heute  deutlicher  als  denn  je 
wahrgenommen werden, betrachtet man sein Inneres und die Umwelt. Wohin wir all unsere Kraft,  
Geld, Zeit, Energie und Ängste geben, darf uns vorenthalten bleiben. Die Masse der Gläubigen und 
sehr viele einfache Pfarrer leben als ein Werkzeug in jener Ungewissheit es aufrecht zu erhalten.
Nicht alle geistlichen stehen unter dem direkten Einfluss und dem Interesse der Machtzentrale. 
Meist sind es die Positionen, die mit Macht oder Besitz angereichert werden, in denen Interessen 
angewendet werden, welche sicherlich nicht zum Erhalt der Menschlichkeit beitragen.
Sie predigen für die Liebe Gottes und geben dieser Religionsgemeinschaft ihre Energie, die in ihren 
Wurzeln andere Ideale trägt. Verurteilen25 wäre hier absolut unangebracht.
Wie sagt man so leicht und schön: „Nur die Liebe zählt! Und dafür lasst uns stehen!“

25 = Zu verurteilen:
Verurteile niemanden, wenn Du seine Vergangenheit nicht kennst:

„Hört auf, andere zu verurteilen, dann werdet auch ihr nicht verurteilt. Denn andere werden Euch so 
behandeln, wie ihr sie behandelt. Der Maßstab, nach dem ihr andere beurteilt, wird auch an Euch angelegt 
werden, wenn man Euch beurteilt. Warum regst Du Dich über einen Splitter im Auge Deines Nächsten auf, 

wenn Du selbst einen Balken im Auge hast? Mit welchem Recht sagst Du: „Mein Freund, komm, ich helfe Dir, 
den Splitter aus Deinem Auge zu ziehen“, wenn Du doch nicht über den Balken in Deinem eigenen Auge 

hinaussehen kannst? Du Heuchler! Zieh erst den Balken aus Deinem eigenen Auge; dann siehst Du vielleicht 
genug, um Dich mit dem Splitter im Auge Deines Freundes zu befassen.“

— Jesus / Die Jesus Bibel, Seite 1191 - Verurteilt niemanden 7, ISBN: 9783417251326

Du bist ein göttliches Wesen, sei oder werde Dir bitte dessen wieder bewusst!
Du  entscheidest  selbst,  ob  links  oder  rechts,  ja  oder  nein,  Liebe  oder  Hass,  Vergeltung  oder 
Vergebung, Angst oder Mut!
Du wirst mit Deinem Sein dazu beitragen, wie sich die Welt verändert!

Zitat aus dem > „Wort Gottes“:
„Heilig werden bedeutet, so zu werden, wie Gott uns gedacht hat.“

> Das predigt uns die Kirche ihres Gottes. Doch welchen Weg geht sie?

Vergib Dir bitte selbst für Dein Gelebtes, sollte sich Dir durch die Bewusstmachung Schmerz oder 
Trauer  zeigen.  Liebe  Dich  für  das  Gelebte  und  gehe  mit  der  Kraft  in  eine  gemeinschaftliche, 
liebevolle und gesunde Zukunft.
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Zitate:
„Ich frage mich vieles, doch vor allem das eine: Wie ist es möglich, dass 2,2 Milliarden Katholiken 
diese Welt so wenig zu verändern vermögen, eine Welt des Terrors, der Unterdrückung, der Angst?“

— D. S. B.

„Wer in Glaubenssachen den Verstand (= sein Herz/Intuition) befragt, könnte unchristliche 
Antworten bekommen.“

— Wilhelm Busch

„Christi Niederlage war nicht die Kreuzigung, sondern der Vatikan.“
— Jean Cocteau, fr. Schriftsteller, 1889-1963

„Wenn man zu Gott spricht, ist man religiös. Wenn Gott mit einem spricht, ist man irre.“                                                                
— Dr. Gregory House

„Intelligenz sollte dafür genutzt werden, um Probleme zu lösen, und nicht, um sie zu erschaffen, 
oder weder gar, sie zu erhalten.“

— D. S. B.

„Denn am Ende erkennt man sie an ihren Taten, nicht an ihren Worten!“
— 1. Johannes 2,1-6

„Die Illusion ist so gewaltig, dass sie vom Auge des einzelnen nicht wahrgenommen werden kann. 
Sollte sie doch wahrgenommen werden und unter Ihnen ein Licht aufgehen, werden wir es 

denunzieren26, für verrückt erklären und notfalls beseitigen!“
— Unbekannt

„Ich frage den Mandelbaum, mir von Gott zu erzählen, da fing er an zu blühen.“
— Eckhart Tolle

26 = Denunzieren bedeutet, jemanden als negativ hinstellen, öffentlich verurteilen oder auch brandmarken 
(= Fanatiker/Sekte/Verschwörungstheoretiker oder Reichsdeutscher). Meist, um von den eigenen Auffälligkeiten 
abzulenken.

Ich nehme nun meine Verantwortung mit dem Leben und der Liebe auf dieser Welt wieder selbst 
auf mich, da ich nun wieder eine Kraft in mir fühle und Leben darf und zu ihr gefunden habe, die 

den Ursprung in sich trägt. Den Kirchen entziehe ich mein Vertrauen und meine Macht!

Ich habe tief in mich gehört und trage nun diesen Impuls in mir,
dem ich folgen möchte:

1. Sei reinen Herzens. Denn glaubst Du an Dich, so glaubst Du an mich.
2. Erkenne alles was lebt, als Leben an.

3. Empfinde Liebe zu allem Leben. Dann liebt auch Dich alles Leben.
4. Dankbar sein zu allem, was ist. Dann ist man auch dankbar, dass Du bist.

5. Sei mit dem Leben und das Leben ist mit Dir.
6. Das Leben ist Glück, Freiheit, Gemeinschaft, Sinnlichkeit, Freude und Fülle in Dankbarkeit.

7. Sei Hüter dieser Kraft des Lebens und dieser Liebe. Bewahre und schütze sie.

Würden wir Menschen wieder die Empfehlungen verinnerlichen und einhalten, so könnten 
unzählige Gesetze und anderes abgesetzt werden. Ausschnitte als Beispiel:
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• WIR/DU SOLLST VATER UND MUTTER EHREN
• WIR/DU SOLLST NICHT TÖTEN

• WIR/DU SOLLST NICHT EHEBRECHEN
• WIR/DU SOLLST NICHT STEHLEN

• WIR/DU SOLLST NICHT FALSCH ZEUGNIS REDEN WIDER DEINEN NÄCHSTEN
• LASS DICH NICHT GELÜSTEN DEINES NÄCHSTEN WEIBES

• WIR/DU SOLLST NICHT BEGEHREN DEINES NÄCHSTEN HAUS, HOF, VIEH UND 
ALLES, WAS SEIN IST

> Viel einfacher, ziehen wir all diese benannten zusammen: „Seid lieb zueinander ♥“

Trage den unerschütterlichen Glauben an die Naturgesetze und ihre schöpferische Macht in Dir. 
Leben wir in Güte, Mäßigkeit und Nachhaltigkeit ohne materiellen und zerstörerischen 

quantitativen Überfluss des Einzelnen.
Interesse, Hilfe und Nächstenliebe zu allem Leben wird die Menschheit zusammenhalten.

Durch diesen Akt würde die Heilung hingehend zur Liebe wieder den Weg zur Gemeinschaft und 
ganzheitlichen Einheit finden.
Wir wurden  alle auf dieser Erde getäuscht, benutzt, hintergangen, instrumentalisiert und belogen. 
Wir verhalfen diesen falschen Göttern, die uns gebracht wurden, oder jenen, die in deren Namen 
sprechen, zu einer unglaublichen Macht, zu Tempeln und unzähligen Städten, zu Gold, Geld und 
vor allem Einfluss, ebenso für deren Kriege und Leid!
Sie  vernetzen  sich  noch  heute,  um  gemeinsam  stark  zu  sein,  doch  schaffen  sie  durch  die 
Unterschiede ihrer Lehren Grenzen sowie Mauern, natürlich und vor allem durch Meinungsmache 
und trennen so, was einst zusammengehörte!
Ich möchte Dich, wenn Du Katholik bist, durch diese Informationen nicht verhöhnen, da ich selbst 
diesen Weg gegangen bin. Ich möchte Dir helfen, Dich nun selbst zu finden.
Seit meiner Kindheit kannte ich diese „Tradition“. So wie aber Milliarden andere Menschen auch in 
ihren  Bereichen  und  Religionen.  Auch  ich  verteidigte  sie  einst  ahnungslos  und  loyal  wie  ich 
erzogen wurde, um die Zugehörigkeit und das Tun mit ihnen zu rechtfertigen.
Doch möchte ich heute sagen, dass nach gründlicher Recherche eines jeden, der diese Aussagen und 
Vorlagen nicht als nichtig durch seinen Stolz oder die Angst aberkennt, er selbst prüfen sollte, was 
die Geschichte und das Jetzt aufweist und sich nach all diesen Gegebenheiten dennoch als Katholik 
annimmt, wegschaut vor dem, was geschah und geschieht, er sich dessen bewusst sein darf, nicht 
nur Teil  dieser Maschinerie zu sein,  sondern dass seine Kraft,  Zeit,  Geld,  Aufmerksamkeit  und 
Lebensenergie weiterhin jenen zuteilwerden lässt, die nach fachlicher Wiedergabe nicht im Namen 
des schöpferischen Gottes handeln. Dessen Wahrheit findest du in Dir, bist Du frei von Vorgaben. ♥

Nochmals:
Die Katholiken und die Evangelisten sollten unter allen Umständen nicht mit dem (Ur-)Christentum 

gleichgesetzt werden. All jene tragen elementare Unterschiede in deren Weltbild und dessen 
Ausübung sowie zu der Liebe, die sie für sich selbst und dem Leben entgegenbringen.

Nehmen wir wieder die Stimme der Barmherzigkeit an, die in uns zu fühlen ist als Wegweiser der 
göttlichen Kraft und deren Ausdruck, Mensch zu sein. Legen wir weg, was Vermittler/Kirchen „die 
Liebe“ nennen und erhalten so wieder direkten Zugang zu der Anbindung, die uns einst zuteilwurde 

und dass nur sie in einem jedem selbst das Glück erzeugen und gefunden werden kann. 

Papst Franziskus hat den Titel „Stellvertreter Christi“ nun abgegeben. Der Papst tritt nun als Jorge 
Mario Bergoglio, also mit seinem bürgerlichen Namen auf. Die römisch-katholische Kirche ist nicht 
die  Kirche,  für  deren  Schaffung  Jesus  sein  Blut  vergossen  hat/hätte,  sondern  ein  Irrlicht  und 
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Aneinanderreihung verschiedenster göttlicher Glaubensverankerungen unserer Vorfahren der weiten 
und  nahen  Vergangenheit,  wie  mitunter  das  des  Heidentums,  aber  auch  Anteile  der  zuvor 
stattgefundenen griechischen Epoche und zudem jene, welche bereits in Ägypten zu ihrer Macht 
und Annahme führten. Das sie sich Fragmente der damaligen Zeit zunutze machte ist verständlich, 
da dort die Verwurzelung der Europäer verankert war/ist, deren Ansätzen wir Menschen intuitiv 
unseres Glaubens schenkten, es jedoch nur eine eigennützige Kopie dessen darstellte.
Doch die reinen und göttlichen Lehren blieben fern, die diese Erde nicht in diesen heutigen Zustand 
geführt hätten. Zwang durch Gewalt wurde ausgeübt, um die Menschen ihrer Herkunft zu berauben 
und sie zu christianisieren, um dadurch durch die Zeit alle Macht, Einfluss und Kontrolle abseits  
des Schauspiels zu erhalten.      [< Platons Höhlengleichnis ׀ Dazu im Verlauf genaueres]
Auch das alte  wahre Wissen wird/wurde unterdrückt.  Macht,  Reichtum, Kontrolle,  Wissen und 
deren  Erhalt  waren  von  Beginn  an  die  Gründe  für  die  Schaffung  ihrer  und  anderer 
Glaubensgemeinschaften und dem Rechtsverständnis (§), das heute die Menschen dirigiert.
Zusammen mit der Vatikanstadt und dem Heiligen Stuhl kann sie mit Babylon aus der Offenbarung 
17 (= Babylon –  die  große Hure)  und 18 (= Babylons  Ende)  in  Verbindung gebracht  werden.  
Nahezu jeder Papst (eine der wenigen Ausnahme könnte Papst Johannes Paul der I gewesen sein) 
hat in den letzten „1.700 Jahren“ so getan, als sei er der „Stellvertreter Christi“, die Person an 
„Christi Stelle“, um die Unterwürfigkeit durch das Wort der Bibel von den Menschen zu ernten.
Doch  waren  die  Macht  und  die  Kriegstreiberei  mit  deren  unzähligen  Morden  allzu  oft  als 
Schwerpunkt vermerkt, schaut man sich deren Geschichte an. Warum der Papst diesen Schritt des 
„Rücktritts“ einnahm, bleibt abzuwarten. Doch ist das aus rein biblischer Sicht eine Vorbereitung 
für etwas, was der Mensch falsch verstehen oder interpretieren kann. Denn wann hat die Kirche sich 
ohne Absicht schon einmal offiziell christlich, barmherzig, ehrlich und demütig gezeigt?
Sie, die Kirche hätte durchaus die Möglichkeit, mit ihren Einflüssen den Wandel zu unterstützen, 
damit auch der Kirche Vergebung zugebracht werden kann. Um auf allen Ebenen zu heilen.
Zu guter Letzt biete ich Dir noch zwei Bücher als PDF an, um einige und weitere Recherchen 
durchzuführen.  Gehe  nicht  in  die  Wut,  sondern  entziehe  Dich  dieser  Unmut  erzeugenden 
Organisation. Erst wir Menschen geben allen Systemen ihre Macht und erhalten so unseren Mangel 
aufrecht!

Information zu: Papst Franziskus hat den Titel „Stellvertreter Christi“ abgegeben:
3X22) Quelle: PDF: https://www.watergate.tv/papst-gibt-titel-stellvertreter-christi-ab/ .
Oder: https://t.me/Freiheit369/7 

Beide hochinteressant!
3X23) Quelle: PDF: https://kirchenopfer.de/wp-content/uploads/broschuere-kirche-und-geld-3.pdf .
Oder: https://t.me/Freiheit369/8 

Broschüre: Wie die Kirchen den Staat ausbeuten:
Oder: – Stoppt die Milliarden für die Kirche! – 

„Es geht ihnen nicht um Recht oder Moral, um Glauben oder Seelenheil.
Es geht nur ums Geld.“

— Ein Kirchenrechtler zu Regensburg , digital 22.09.2012

3X24) Quelle: PDF: https://kirchenopfer.de/wp-content/uploads/raubzug.pdf .
Oder: https://t.me/Freiheit369/9 

Broschüre: Der größte Raubzug aller Zeiten:
Oder: – Die sittenwidrige Ausbeutung des Staates durch die Kirche. – 
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„Ich bin zwar kein Hindu, aber ich halte die Lehre der Hindus hinsichtlich zukünftiger 
Daseinszustände (= Wiedergeburt) für unvergleichlich viel vernünftiger, frommer und besser 
geeignet, den Menschen vom Laster abzubringen, als die grässlichen Ansichten, welche die 

Christen (= der Katholizismus) in Bezug auf endlose Höllenstrafen vertreten.“
— Sir William Jones 1787

(Einer der ersten Orientalisten und westlichen Sanskritgelehrten.)

> Auch wenn die Kirche nicht von der Wiedergeburt spricht, da so in deren Form die Erstellung der 
Hölle, die versiegten Leben und andere Ereignissen in ihre Rechte passen, steht es außer Frage, dass 
in der Bibel zu finden ist, dass Jesus selbst in einem Gespräch mit Nikodemus … (= Johannes 2:23 

bis 3:21 // Apostelgeschichte 2:1 bis 4) … von aller Wiedergeburt spricht.
Der Aspekt der Wiedergeburt spielt für das Verständnis, das Seelenheil und alle irdischen 

Zusammenhänge eine sehr große und wichtige Rolle!

Denn betrachten man, dass der Mensch durch die erzeugte und vermittelte Angst vor dem Tod nun 
in zu vielen Bereichen durch diese Kontrolle geleitet werden kann/konnte, entsteht die Möglichkeit, 

uns Menschen, wie hier nachfolgend immer wieder beschrieben und bewiesen wird, unter deren 
Verhaltens- und Bewusstseinskontrolle zu halten. Betrachtet man weiter die sogenannte 

Seelenwanderung von Körper zu Körper … (= der Tod nach einem Menschenleben und das wieder 
Inkarnieren in einen neuen Körper) …, so kann man nicht mehr von dem oder deren stattfindendem 

Tod sprechen, sondern von einer Erfahrung in einem Leben und dessen Körper, der nach einer 
gewissen Zeit durch Verhalten und Co. verfällt, und höflich umschrieben gesagt, lediglich kaputt 
geht, durch die Missachtung seiner Naturanbindung. Doch die Seele stirbt dabei nicht. Unzählige 

alte und neue Beweise und Dokumentationen von Menschen (= vor allem Kindern), gerade in 
Ländern wie Nepal und umliegende, verweisen auf einen solchen Prozess und seine 

Seelenwanderung, indem sie von Orten, Menschen und Ereignissen beschrieben, die weit vor ihrer 
Zeit geschahen. Findet der Mensch wieder zu dieser Wahrnehmung und seinem (...noch 

unglaublichen...) Verhalten zurück, in die uns vor langer Zeit vermittelten Grundprinzipien des 
Seins, so fällt die Kontrolle und Angst durch den benannten „Tod und Strafe durch Gesetz“ von uns 
und macht uns in dieser wichtigen Hinsicht wieder freier. Die Frage, ob der Tod absolut sei, kann 

somit durch: „der Tod ist relativ“ ersetzt werden. ♥
Wie sich in diesem Buch mitteilen wird, entstehen deutliche Indizien dafür, Angst und Unwissenheit 

als Werkzeug für Macht, Interessen und Kontrolle für deren Erhalt und Agenda zu verwenden. <

Quelle: Buch: Wenn das Jesus wüsste: glaube ... hinterfrage ... erkenne, von: Peter Freiherr von 
Liechtenstein, ISBN: 978-3751985031

Zum Inhalt:
Die Botschaft von Jesus Christus war einfach und voller Kraft. Er sprach unser Herz und unseren 
Verstand an. Bei ihm gab es keine Rituale, Zeremonien und religiöses Drumherum. Intellektuelle 
und nach persönlicher Macht strebende Menschen waren ihm zuwider. Der Autor beleuchtet die 
Ursprünge sämtlicher Bräuche, vor allem der römisch-katholischen Kirche.
Wussten Sie, dass sämtliche davon heidnischen Ursprungs sind, zu einem großen Teil aus dem alten 
Babylon stammend, bei dem die Anbetung des Bösen, des Baals an der Tagesordnung stand? Der 
erste Gott mit dem Titel Pontifex Maximus war König Nimrod aus Babylon, den ersten wirklichen 
Baal, ein wahrer Teufel.
Mit diesem Titel schmücken sich heute unsere Päpste. Welche unterschwelligen Botschaften und 
Energien werden damit transportiert? Die römisch-katholische Kirche hat viele heidnische Bräuche 
und Götzenkulte annehmen müssen, um in ihrer geschichtlichen Entwicklung zu bestehen. Denn 
nur durch die Adaption und Assimilation der Bräuche heidnischer Religionen unter anderem Namen 
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konnte  man  die  Völker  eroberter  Ländereien  erfolgreich  christianisieren  und  so  die  Kirche  zu 
heutigem Reichtum und heutiger Macht führen.
Beides Dinge, die Jesus Christus niemals predigte. Friedrich Nietzsche formulierte einmal, dass die 
Kirche exakt das Gegenteil von dem ist, was Jesus gepredigt hat.
Dieses Buch dient als Augenöffner, es hilft Ihnen, die Wahrheit zu erkennen, soll Ihren Glauben 
aber nicht schmälern, sondern fördern. Es zeigt lediglich den Verrat der Kirche an den Lehren von 
Jesus  auf  und  soll  keine  Menschen  guten  christlichen  Willens  diskreditieren.  Jedoch  ist  das 
Schweigen im Angesicht des Bösen an sich böse. Nicht zu sprechen ist  Sprechen und nicht zu 
handeln ist Handeln.
-----

Warum wird nicht das Vorbild Jesu als Wegweiser angenommen, wie es z. B. die Buddhisten mit 
Buddha tun? Der Katholik trauert seit  „2000“ Jahren vergebens seinem Tod nach, anstelle Jesu 
Liebe, seine Kraft und Freude, seine Lebensweise, Natur und Ganzheit sowie als Richtschnur und 
Maß anzunehmen, anzuwenden und zu erhalten gegen den „Teufel“, der schon zu seiner Zeit auf 
Erden tobte?
Wofür  das  ganze  Geld,  wenn  die  Liebe,  Fülle  und  Geschwisterlichkeit  Jesu  nicht  mindestens 
miteinander als sein Erbe erhalten werden sollten, um sein Sein, seine Lehren nicht in Tränen und 
Trauer zu ertränken, sondern es ihm zu Ehren endlich anzuwenden, um seine Lehre des Seins so der 
Dunkelheit entgegenzuhalten, um die Drangsal der heutigen Systeme und ihre Unmenschlichkeit, 
Leeren und Kühle auszutreiben?

Andere Weltreligionen betiteln den heutigen Katholiken als Ungläubigen. Das steht auch nicht 
außer Frage, da die Kirche die Quelle, das Christbewusstsein, seine Lehren und das wahre Leben 

durch zu viele Interpretationen überschrieb und so große Teile der Menschheit von dem 
schöpferischen Pfad abbrachte, um Gottes Schöpfung unbewusst und unwissend abzulehnen.

Da die Lehre und das Wissen aus der anfangs leicht veränderten Bibel verboten wurden, um daraus 
Wissen zu entnehmen und es lediglich der Kirche erlaubt war, sie einzusehen, konnte der Weg nicht 

wieder aufgenommen und umgesetzt werden, in seine eigentliche Wahrheit.
Es wäre dasselbe, als würde eine Regierung dem Volk die Grundrechte nicht einsehen lassen, die 

einst für ein Volk in seiner Souveränität erschaffen wurden. Lediglich deren Wiedergabe soll 
veröffentlicht und angenommen werden.

Bis eines Tages das eigentliche Buch in den Kellern verschwindet und die Nachfassung vergeben 
wird, die doch lediglich nur ihren Machtausbau festigen wird und dem Menschen nur so viel Recht 

gibt, bis er sich von deren Meinung absondert. Dann wird erst das Ausmaß der „verbindlichen 
sklavenähnlichen und bindenden Gesetze“ zu erkennen sein.

So wurden die Anteile der Macht durch Angst, Strafe, Geschichtsfälschung, Dogmen, Pein, Scham, 
Zerstörung, Mord, Krieg, Gewalt und auch hier wieder unbewusst durch Umschulung … (= „die 

Christianisierung“ brachte das (Ur-)Christentum so bis heute weltweit in Verruf und Vergessenheit) 
… der Vergangenheit so konstruiert, um Teil der schwarz-roten satanistischen Kraft zu werden und 

die Schöpfung zu vergessen.

„Wenn ihr begriffen hättet, was es heißt: Barmherzigkeit will ich (= Gott), nicht Opfer…“
— Matthäus 12, 1-8

„Das Ende aller Religionen liegt in dem Erkennen von Gott in der eigenen Seele.“
— Swami Vivekananda

„Wenn Du die Kirche nach Gott befragst, erhältst Du eine Antwort auf dessen Gotteslehre. Finde 
ihn in Dir selbst oder dem geistigen Kompass, der Dir einen Weg aufzeigt, zu einer Antwort, die 

selbstlos, selbstbestimmt, liebevoll und sich richtig anfühlt, egal, wie das Umfeld darauf reagiert.“
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Nach all dem Geschrieben werden vermutlich die Machtzentralen dieser Welt (= Kirchen) all ihre 
Anhänger und Organe (= Politik) gegen diese Worte mobilisieren, um sie nun für deren Schutz und 

Erhalt anzuwenden, anstelle ihnen doch die freie schöpferische Wahl zu lassen, von der man in 
Friedenszeiten predigt. Denn man kann so unterschwellig mitteilen, dass diese Mitteilungen 

(...deren...) Gott verfremdet und nun daher mein Leben durch dieses Denken für weniger wertvoll 
erscheinen lassen, um dagegen zu mobilisieren. So entsteht durch diese Meinung und Mitteilung der 

Menschen der Kirche wieder Spaltung voneinander.
Wut und Hass oder Ausgrenzung werden angewendet, wo doch die wahre Schöpfung keinen Unmut 

kennt unter seinen Geschöpfen. Doch die Kirchen säen Zorn und Missgunst, wo die Natur dieses 
Verhalten nicht anwenden würde, da dadurch Leid und Tod hervorgehen. Somit zersetzt sich die 

schöpferische Einheit, wenn es nach der Angst der Mächtigen geht, keinen Einfluss mehr auf ihre 
Anhänger auszuüben, um somit deren Erhalt und Kontrolle zu gewährleisten. Wir finden erst 
Antworten und Klarheit sowie Wahrheit in uns selbst! In unseren Gefühlen, wenn sie nicht 

pausenlos überlagert, um- oder überschrieben werden, sodass wir so nicht erfahren können, welcher 
Wunsch und Weg sich in uns selbst auftun. ♥

Wo ist für die Menschen der eine „Glaube“, die eine „Kirche“, die nicht unterscheidet zwischen 
Frau und Mann, zwischen Kind und Geld, zwischen Baum und Tier, zwischen Tier und Mensch? 
Wo ist die Kirche, deren Auszeichnung es ist, die Natur in allem zu erhalten? Wo ist sie, die den 

Menschen neben sich auf Augenhöhe begegnet? Wo, die Geld, Macht, politischen Einfluss, eigene 
Interessen und die zu erbringende Autorität nicht für deren Erhalt verwendet, sondern die Ganzheit 
und Einheit mit der Schöpfung sichert und dadurch ihren Wert erhält? Wo ist die „Kirche“, die nicht 
Meinungen und Verhalten durch Heuchelei vorgibt, sondern durch Nächstenliebe einen Raum offen 

hält, der nicht durch Paläste oder Kirchen ihre „Anbindung“ mitteilen möchte, sondern durch die 
Einfachheit des Seins dem Mitmenschen nahelegt, und er sich dadurch erinnern darf, wie und wo 

man das Göttliche findet, wie man es erhält und wie man es geben darf? ♥

> Tretet aus von ihr, mein Volk. <

Ängste, deren Abhängigkeit und die Programme

„Erst wer sich in der Abhängigkeit zu Geld, Titel, Macht und Besitz befindet,
kann auch in Angst und Zwang versetzt werden.“

— D. S. B.

Erst vor kurzem sind mir das Ausmaß und die Auswirkungen der Angst bewusst geworden.
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Ich tat es setz sehr leicht ab, da es ja in aller Munde war und in diesem Wort kein Gewicht und 
keine Schwere mehr lagen durch ständige Wiedergabe in allerlei nichtigen Aussagen, Filmen und 
Dingen, die die Angst lediglich auf bestimmte Themenbereiche fokussierte.
„Ich hatte doch keine Angst!“, meinte ich.

Doch was eröffnete der Begriff: „Angst“ jetzt eigentlich für mich?
 Angst, zu tanzen vielleicht unter den Meinungen anderer?
 Angst, mit einem Seil um die Beine herum von einer Brücke zu springen?
 Angst, dem Chef zu sagen, dass man mehr Geld möchte oder man unzufrieden mit seinem 

Arbeitsplatz sei?
 Angst, sein Leben zu ändern, da das viele nicht sehen möchten?
 Angst, sich selbst treu zu sein?
 Angst, mutig zu sein?
 Angst, sich selbst etwas zuzutrauen?
 Angst, sich selbst zu vertrauen?
 Angst vor Informationen, die ein anderes Bild der gängigen Meinung abgeben?
 Angst  vor  der  wirtschaftlichen  und  medizinischen  Abhängigkeit  durch  die  eigene 

Unwissenheit? Das Verlassen dieser Sicherheit.
 Angst vor Enttäuschungen?
 Angst vor dem Zugzwang der Gesellschaft?
 Angst vor den Meinungen Dritter?
 Angst, auf sein Herz zu hören?
 Angst gegen die Gesetze und die Mächtigen?
 Angst, eine andere Meinung zu haben und diese auszudrücken?
 Und auch Angst, Selbstverantwortung für sein Tun zu übernehmen?

      > Angst und Unwissenheit versetzt die einstige bewusste Wesenheit: Mensch, in deren 
betreutes und steuerbares irrationales Objekt, welches einem Maschinenmensch gleicht, der 
durch zusätzliche Gegebenheiten und Faktoren in ein bestimmtes Verhaltensmuster versetzt 
werden kann, um daraus weitere eigene Interessen zu generieren.

Wie kann ein Mensch lernen Selbstvertrauen zu übernehmen, wenn ihm seit Kindesbeinen an alles 
verboten oder erlaubt sowie gesagt und vorgegeben wird?
Das ist unterschwelliger Zwang, der eines jeden Fähigkeiten, Lebensfreude und Traum entrücken 
kann/wird, da wir dadurch alle Konzepte anderer werden. Erst die Erfahrung lehrt uns den Umgang 
mit  uns selbst  und dem Leben. Ein hilfreiches „beiseitestehen“ oder gar der liebende elterliche 
Beobachter  zu  sein,  der  Erfahrungen zulässt,  jedoch Entscheidungen billigt,  fördert  wieder  die 
geistige  Anbindung  über  das  Fühlen  sowie  die  Deutung  von  Intuition  und  Instinkt,  welche 
umfängliche Wahrnehmungen über ihre Umwelt durch Selbstwahrnehmung zulassen, um daraus 
selbstbestimmte Gegebenheiten zu ermöglichen.

„Jeder hat vor irgendetwas Angst! Und wenn es die eigene Courage27 ist!“

27 = Als Courage bezeichnet man Beherztheit, Schneid, Kühnheit, Mut, Tapferkeit und Unerschrockenheit, die etwas 
Würdevolles und für etwas Gutes stehen. Denn durch die Abhängigkeit zu dem Bankenwesen, der Industrie, deren 
Regierungen und deren Apparat hält sich der Mensch durch Hörigkeit und Angst selbst den Mund, die Ohren und die  
Augen zu.
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Ein Gedankenbeispiel:
„Ich traute mich nicht etwas zu hinterfragen, da ich zum einen auf deren System angewiesen bin und zum anderen alle  
Verantwortung übergeben habe und durch die eigene Unwissenheit der damit zusammenhängenden Hintergründe so  
mein Tun und Wirken unberührt blieb. Ich wollte in diesem Strom mitschwimmen und nicht noch einsamer sein.
Doch Courage in diesem Zustand aufzubringen, erzeugte Angst in mir durch diese Abhängigkeit zu ihnen!
Heute weiß ich, dass das Volk in einem Zusammenhalt diese Angst aufheben kann, wenn wir wieder füreinander sorgen 
und das teilen, was wir erzeugen und erstellen.“

„Angst entsteht mit durch das Fehlen an Informationen zu einer oder der Gegebenheit.
Somit führen Unwissenheit und Abhängigkeit zu Angst, sollte man sich nicht eigens damit 

auseinandersetzen, um sich von der erzeugten Angst, die wiederum lenkt, befreien zu können.“

Die gravierendsten Einflüsse von Angst, die sich auf den Menschen unbewusst übertragen und ihn 
beschäftigen in seiner Ergriffenheit, sind:

 Angst und Stress setzen das Immunsystem nahezu auf null herunter!
 Angst schaltet den bewussten Verstand ab und führt zu irrationalem28 Verhalten.

Zudem kann die auslösende Situation der Angst ein Trauma begünstigen, was wiederum direkten 
Zugang  auf  das  Unterbewusstsein  findet,  das  wiederum  so  zu  psychischen  und  physischen 
Störungen führt und wahlweise Depression oder/und Aggression hervorruft.

28  = Als  irrational bezeichnet  man  das  Verhalten  oder  eine  Idee,  die  der  menschlichen  Bewusstheit/Vernunft  
widersprechen oder  aber  sich dieser  entziehen und sich niederen Lebensinstinkten,  die  zum Überleben nötig sind, 
widmen. Doch in diesem Zustand kann der Mensch auch durch Manipulation und seine fehlende Bewusstheit leicht  
gelenkt und eingesetzt (= instrumentalisiert) werden. Klares, durchdachtes, kalkuliertes und bewusstes Agieren ist so  
kaum möglich.

3X25) Quelle: YouTube: https://youtu.be/J1ur1b8TLZ4 , oder; NIE WIEDER ANGST: Wie Angst 
entsteht und wie man sie überwindet - Horst Vogel
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X25)-NIE-WIEDER-ANGST---Wie-Angst-entsteht-
und-wie-man-sie-%C3%BCberwindet---Horst-Vogel:9

Ebenso:
3X26) Quelle: YouTube: https://youtu.be/nEA-0NXhpfc , oder; Rainer Mausfeld: Angst und Macht 
in kapitalistischen Demokratien
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X26)-Rainer-Mausfeld---Angst-und-Macht-in-
kapitalistischen-Demokratien:f

„Gib einem (...unbewussten...) Menschen Macht und erkenne seine wahre Einstellung zu sich, 
seinen Mitmenschen und zu seiner Heimat, der Erde. 

Welche Werte erhalten seine Aufmerksamkeit?“

Quelle: Buch: Angst und Macht, von: Prof. Rainer Mausfeld, ISBN: 9783864892813

Zum Buch:
Macht und Angst gehören in der politisch-gesellschaftlichen Welt eng zusammen. Macht hat für 
den, der sie benutzt, Vorteile in dieser Lebensweise und für diejenigen, die ihr unterworfen sind, 
viele  Nachteile,  denn  Macht  erzeugt  bei  und/ihnen  unterwerfende  Angst.  Da  die  Angst  selbst 
wiederum „Macht“ über die Geängstigten ausübt,  haben diejenigen,  die es verstehen,  Angst  zu  
erzeugen,  eine  sehr  wirkungsvolle  Methode,  auf  diese  Weise  ihre  „Macht“  zu  stabilisieren,  
auszubauen und zu erhalten.
Angsterzeugung ist ein Herrschaftsinstrument, und Techniken zum Erzeugen von gesellschaftlicher  
Angst  gehören  zum  Handwerkszeug  der  Macht.  Diese  Einsicht  ist  so  alt  wie  die 
Zivilisationsgeschichte.  Rainer  Mausfeld,  der  bereits  mit  „Warum schweigen  die  Lämmer“  ein 
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fulminantes29 Aufklärungswerk veröffentlichte und damit auf den Bestsellerlisten landete,  liefert 
mit dem vorliegenden Buch eine extrem wichtige Erweiterung, die mehr denn je vonnöten ist.
---

29 = Zu fulminant: Sich in seiner außergewöhnlichen Wirkung oder Qualität schlagartig mitteilend.

Stimmen zu seinem Bestseller „Warum schweigen die Lämmer“:
„Eine so schmerzhafte wie brillante Endoskopie (= Untersuchung) des gegenwärtigen politischen 
Systems. Mausfeld ist ein Volksaufklärer in der Denktradition Humboldts, Deweys und Chomskys 

… ein Weckruf zur rechten Zeit.“
— NZZ

„Mit seinem neuen Buch beflügelt Rainer Mausfeld die Sehnsucht nach Veränderung.“
— Rubikon

„Mausfeld deckt die Systematik dieser Indoktrination auf und macht uns sensibel für die 
vielfältigen psychologischen Beeinflussungsmethoden.“

— NachDenkSeiten
-----

Wer Angst hat, kann nicht entscheiden, er reagiert nur und folgt somit (...anderen)!

Ängste. Nur die Wurzel liegt tiefer.
Ich meine damit, dass ich vor so vielem Angst hatte, was mich weiter hätte bringen können.
Angst, aus dem Fenster zu schauen und zu sehen, jedoch sich nicht darauf einlassen zu können, was 
das Leben noch zu bieten hat, wäre sie, die Angst, nicht in unserem Verstand.
Zum einen ist es eine Art negative Erwartungshaltung, die ich mir oder besser gesagt, mein Ego 
erschaffen hat, da ich etwas erwartete, was noch/doch nicht war. Damit meine ich wiederum, dass 
ich nicht im Hier und Jetzt sein konnte, sondern in einer aus meinem Ego konstruierten Zukunft, die  
sich zusammengesetzt hat aus meiner Vergangenheit  und dessen Erlebtem und Vermutetem und 
dieses  wiederum  zu  einer  Zukunft  kombinierte,  die  doch  im  Grunde  nichts  mit  meiner 
Vergangenheit zu tun hatte.
Hierzu malte mir mein Ego stets eine negative Zukunft zu einer Gegebenheit aus, die jedoch nur in  
meiner  Fantasie  Bestand  hatte,  mir  jedoch  jeden  An-  und  Vortrieb  verwehrte,  da  Leichtigkeit, 
Freude, Liebe, Zugehörigkeit, Mut oder positives Denken in meiner Vergangenheit nicht zu den 
hauptsächlichen Gegebenheiten gehörten, die durch deren Manifestation zu Mut und Angstlosigkeit 
eine andere Realität durch die Gedanken hätten erschaffen können.
Ich bekam z. B. regelrecht Panikattacken, wenn ich unter Menschenmassen gehen sollte/musste.
Nur der Gedanke daran war ausreichend, auf direktem Weg in das Krankenhaus zu fahren, da die  
Symptome keine andere Möglichkeit zuließen. Doch zu oft ohne erkennbaren Befund.
Ich selbst verstand diese Gegebenheiten zu diesem Zeitpunkt nicht, da das Ausmaß einfach enorm 
war und die Gründe hierfür Jahrzehnte ins Unterbewusstsein zurückreichten. Es verhielt sich so, 
dass ich schwer Luft bekam, mir schwindelig wurde, meine Hände und Füße kalt wurden und ich 
verschwommen sah.
Bis mir irgendwann klar wurde, was und warum das so geschah.

Ich hatte Angst, dass meine Masken der Äußerlichkeit entdeckt oder erkannt werden würden, da ich 
doch unterbewusst spürte,  das ich mich irgendwo Tag für Tag selbst belogen und/oder verstellt 
hatte, um dieses künstliche Konstrukt von „mir“ aufrecht zu erhalten in seiner Darstellung.
Ich hatte zum Teil einige Einblicke durch eine Art inneres Gefühl in meine eigene Verhaltensweise 
die ich lebte, durch die auf mich wirkende Bewusstseinsmanipulation und deren Programme, die ich 

117 



jedoch nicht wirklich zuordnen, einordnen oder mitteilen wollte oder gar konnte. Nach und nach 
nahm jedoch diese Sicht ab, indem ich im weiteren Verlauf immer mehr in diese Programme und 
dessen Person wuchs und mich mit dieser und deren Verstand identifizierte und somit kaum noch 
erschließen konnte, wie und warum ich so bin, so denke, argumentiere, handle oder mich so gebe in  
dieser Vielzahl an Sinnfreiem und Schmerzhaftem.
Der  Schmerz,  die  innere  Einsamkeit  und all  die  Laster,  die  mich heimsuchten und mich nicht 
abkommen lassen wollten von ihrer Sucht, um die Löcher zu stopfen, die in mich gerissen wurden  
durch diese Verfremdung meiner Selbst.
Ich  wollte  nicht,  dass  jemand sieht  oder  bemerkt,  wer  „wirklich“  unter  diesen  Klamotten  und 
Meinungen steckt. Ich selbst konnte das ganze Ausmaß kaum greifen oder in Worte fassen.
Es waren Angst, Hilflosigkeit und die stille Verzweiflung, die keinen Namen hatte!
Die lange Zeit, die alle Zusammenhänge der Vergangenheit so sehr ineinander verwob, um keinen 
Anfang und um kein Ende zu finden für die Schmerzen, in denen ich und wir das Leben finden 
wollten/sollten.
Die  maßgeschneiderte  psychische  Weltanschauung  und  Sichtweise,  die  uns  von  unserem  Sein 
immer weiter durch Unwissenheit entfernt(e).
Auch  haben  wir  nicht  die  Zeit  und  den  Raum,  um uns  diesen  Schmerz  anzuschauen  und  ihn 
anzunehmen. Denn könnten wir ihn in seiner wahren Bedeutung durch Verständnis seiner Auslöser 
annehmen und nachfolgend verstehen, würde somit geistiges Heilen beginnen! Ist es nicht jedoch 
so, dass wir diese Gefühle überblenden wollen, mit all den uns gegebenen Mitteln … (= TV/Filme/ 
Serien, Essen, Einkaufen/Besitz, Alkohol/Drogen, PC/Konsole/Auto/Kleidung, Klatsch und Tratsch 
u. v. a.) …, die diese leidvollen Mitteilungen des Geistes betäuben können, um nicht zu spüren, was 
unser Innerstes preisgeben möchte von einer möglichen Lebensweise, die weit  von der entfernt 
liegt, zu derjenigen, die wir heute leben sollen?
Denn in diesem Schmerz liegt ein Teil der Angst, der wir uns nicht stellen möchten/können, da uns  
die Gesetze, Blicke und Meinungen der anderen wichtiger geworden sind, als die eigene wirkliche 
Würde  und  Zufriedenheit?  Daher  verharren  wir  in  dieser  entarteten  Lebensweise,  um  nicht 
zusätzliche Probleme, die uns jedoch wieder auf den rechten Weg verhelfen möchten, bewältigen zu 
müssen. Doch dieser Preis des Weghörens ist hoch!

Die Maske und die Lüge, die ich nie war:
Tief  in  dem Gefühl  und dessen  Ansätzen  meines  Unterbewusstseins  konnte  ich  stets  etwas  an 
Wahrheit  erkennen.  Ich  wollte  es  nicht  wahrhaben,  wusste  aber  auch  nicht,  was  ich  hätte  tun 
können. Jahrzehntelang baute „ich“ (= sie) mir eine Fantasiewelt (= die uns erläuterte reale Welt) 
mithilfe der Systeme, deren Mode, deren Programme und Werbung auf, die alles andere war als das, 
was ich eigentlich wollte, konnte, sollte und bin!
Und das alles nur, um anderen zu gefallen und um nicht in ein zusätzliches geistig-seelisches Leid 
und dessen Schmerz zu gelangen sowie es zu verspüren. Doch betrachtet man sich die Gründe für 
diese Veränderung des menschlichen Kerns/Seins näher,  zielt  es  darauf ab,  sich nicht  mehr als  
mächtiges Wesen zu erkennen, stattdessen neues irrelevantes „Wissen“ zu erhalten, Hörigkeit und 
Unterordnung als Programm zu verinnerlichen, um durch diesen Werteverfall die neue anerzogene 
Gottlosigkeit  mit  sinnbefreiten  Werten  zu  erhalten,  um  als  „Diener  größerer  Herren“  deren 
Interessen umzusetzen!
Einen Anteil des Geheimnis der menschlichen Natur und des Lebens, welches ich stets größtenteils 
unbewusst in und mit mir trug, wurde durch die Identität die ich eingenommen hatte und lebte ...
(= Maske/Lüge/fremde Realität/erstelltes  Objekt)  …, um nicht  in meiner ehemals undefinierten 
Wahrheit  (=  mein  heutiges  bewusstes  Sein)  erkannt  zu  werden,  welche  aus  heutiger  Sicht  das 
repräsentieren hätte wollen, was ich heute immer mehr leben und erfahren darf, überlagert.
Um so durch die seelische Schwerelosigkeit und Entartung für andere zu einem Objekt der Begierde 
gemacht werden zu können und um für sie Werkzeug und Geld zu werden? Denn meine Identität  
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bezog sich nicht  auf  das  Innere  meiner  Menschlichkeit  und deren Werte,  deren Liebe und die  
Wärme der Gedanken, sondern auf das im Außen und dessen Schein.
Diese Lügen, die Masken, der eigene Abstand zu sich selbst. Warum? Um in der Gruppe und/oder  
dieser  Gesellschaft  vermeintlich  angenommen zu  werden!  Auch  um Anforderungen  anderer  zu 
erfüllen durch die eigene geistige Taubheit, die einem dem schöpferischen Weg verwehrt in dieser 
gottlosen Zeit, um Gehör und Aufmerksamkeit zu erlangen in der eigenen Leere und Verlorenheit, 
um nicht durch diese Faktoren der Einsamkeit und der erzeugten Gedankenmuster des Verstandes 
zu ersticken.

Und vieles, vieles mehr!
Im Grunde war ich mir selbst ständig fern und fremd, jedoch wollte ich mir doch der Nächste sein.  
Ich  belog  mein  tiefstes  Inneres.  Ich  war  mir  untreu.  Und  das  auf  Kosten  meiner  psychischen 
Gesundheit,  als  ersten  und  wichtigsten  Aspekt,  und  natürlich  zweitens  auf  Kosten  meiner 
körperlichen Gesundheit und drittens der meiner Mitmenschen und die der Natur (Familie, Kinder, 
Freunde und aller Menschen, die für mich tätig waren, um meine Leere zu befriedigen).
Ich beschoss mich täglich selbst mit Granaten der Angst, die daraus bestanden, meine Psyche, den 
Geist und die Seele, meinen Körper und das damit Zusammenhängende in und durch Stress, Wut, 
Zorn, ungesunde Ernährung, Trägheit, versunken in diesen Gedankenlawinen, die mir den Raum 
nahmen, Gutes zu erfahren sowie die Einsamkeit und innere Leere zu füllen, damit ich ihn, diesen 
seelischen Schmerz nicht mehr wahrnehmen musste.
Kurz: Ich blockierte mich selbst durch die Meinungen des Verstandes und seiner Wahrheit.
Ich wendete mich ab durch das Gefühl der Angst, die so als Zwang fungierte. Ich erschuf jemanden, 
der nicht menschlich war. Ich gab vor und rechtfertigte all meine Verhaltensweisen, um das aufrecht 
zu  erhalten,  was  mich  dann  doch  meine  Menschlichkeit  kostete.  Egal  was  es  war,  egal  wie  
ungesund oder schädlich, wie unsozial oder ausbeutend, ich fand eine Begründung/Rechtfertigung 
und eine passende Maske, um die Wiedergabe meiner Meinung gut zu verkaufen, da es mir wichtig 
war, wie andere und mein Ego über mich denken und es ebenso wichtig war, die Stimme meiner  
Seele zu unterdrücken in ihrem Schmerz.

Heute ist mir klar, was das alles in einem Menschen, vor allem unbewusst, hervorruft und erzeugt.
Krankheiten in  einer  Abfolge,  die  nicht  in  ihren Einzelheiten aufzuführen sind,  doch eines der  
Endstadien  Krebs,  Allergien,  Fettsucht,  Selbstmord,  Herzkreislauf-Erkrankungen  oder  sich  als 
Selbstaufgabe durch u. a. Depressionen zeigen.

Als ich mich vor Kurzem damit beschäftigte, erhielt ich Wissen über die Begrifflichkeiten:
„Du erntest, was Du säst.“; oder: „Ursache und Wirkung.“

Allein  der  innere  Widerspruch  meiner  Seele  zu  den  Gegebenheiten  und  deren  liebevollen 
Wegweisern, die ich nicht annehmen konnte, da man sie in dieser Welt sehr schwer umsetzen kann, 
verhärteten mein Selbst ständig weiter.
Kurz gesagt, ich hörte meine innere Stimme anfangs stark und spürte sie somit. Dennoch schenkte 
ich ihr im weiteren Verlauf keine Aufmerksamkeit, da sie nicht zu dem Außen und diesem Leben 
passte. Somit wurde sie stetig leiser, indem ich sie durch betäubende Äußerlichkeiten unkenntlich 
machte, da ihre Umsetzung hier und so keinen Nährboden fand in dieser Gesellschaft, in dieser uns 
erstellten Realität.

Und ich wurde so immer kaputter und mir selbst fremder.
Es ist bewiesen, dass die körpereigenen Zellen sich nicht mehr stark zur Wehr setzen können, wenn 
der pH-Wert des Körpers unter 7,36 (= Beginn der Übersäuerung) fällt.
Das bedeutet, dass sich Krankheiten an diesem Milieu stärken.
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Denn sie benötigen ein saures Milieu, das unter 7 geschaffen wird. Zudem die Versorgung mit jeder 
Art von industriell Zubereitetem sowie Zuckerhaltigem, welche in der heutigen Art und Masse nicht 
der Antrieb für das Gehirn, sondern für Krankheiten und alle anderen Arten von Immunkrankheiten 
sind.
Stress ist auch der Geist, der Dich fest an sich zieht, solltest Du Dich dieser Abhängigkeit dieser 
Welt und Wahrnehmung nicht entziehen können.
Der Löwenanteil galt der Beschädigung meiner Psyche. Sie ist der Ausgangspunkt für das, was ich 
bin oder es zu sein scheint. Die Psyche und ihre Psychologie ist alles im Bezug, was die Heilung 
oder Chaos betrifft.

Kranke Psyche, kranker Körper! Gesunde Psyche, gesunder Körper!
Als mir bewusst wurde, dass ich 80 % des Tages damit beschäftigt war, den Autopiloten meinen 
Körper  und  meinen  Geist  lenken  zu  lassen  in  Bereichen  der  sozialen  Kommunikation,  der 
Ernährung und des Denkens und Handelns, wurde mir einiges klarer.
Mir  ist  heute  bewusst,  dass  das  nicht  lange gut  gehen konnte.  Den ganzen Tag war ich damit  
beschäftigt  meinen  Körper  über  meine  Ängste  zu  steuern  und  zu  definieren.  Die  Suche  nach 
Anerkennung,  das  Urteilen  und  Vergleichen  mit  und  über  andere,  Vorurteile,  negative  und 
ängstliche innere Haltung, sein, was ich nicht war, Lügen und einiges mehr.
Doch die größte Angst war damit verbunden, seine Angst/Ängste anzugehen, sie anzuschauen und 
dadurch zu heilen und zu wandeln. Denn dazu benötigt man Mut! Mut, all das bisher Gelebte und  
Gedachte loszulassen und zu beginnen, wieder auf seine innere Stimme zu hören.
Mut, die sich selbst angelegten Fesseln zu lösen. Mut, mit den Aussagen, Blicken und Zeigefingern 
der Gesellschaft umgehen zu können und sie nicht persönlich nehmen zu müssen, da es deren Angst  
spiegelt, ihre „Sicherheit“, oder besser gesagt, die Abhängigkeit der Gesellschaft zu verlassen.
Mut,  wahrscheinlich allen Menschen in dem gewohnten Umfeld vorerst  natürlich liebevoll  den 
Rücken zu kehren. Mut, ein komplett anderes Leben zu leben, auch wenn es anfangs keine klare  
Richtung gibt.
Bleibt man jedoch in diesem Fahrwasser, kann das Leben so enden, dass man vor Einsamkeit, auch 
an den Erwartungen die man an das Leben hatte, Angst etwas verpasst zu haben, dazu die Leere, die  
man Tag für Tag unterdrückte und sie nicht annahm oder ihr folgte, zu einem Gedankenrad wird,  
kaum aushält.
Zählt man dazu diese Art Arbeit, die einen krank oder kaputt machte, dazu Streit mit einst lieben 
Menschen, denen nicht vergeben wurde, da einem zu seiner Zeit der Stolz wichtiger war, können so 
die letzten Jahre zu einem Albtraum werden. Und das nur, weil Angst sich zwischen das höchste 
Selbst und die Gesellschaft schob und durch Richtlinien und Hörigkeit aufgegeben wurde.

„Man sollte erst das Glas leeren, um es wieder mit frischem klarem Wasser füllen zu können.“
 
Innere Wut und Ohnmacht sowie die Aussicht auf ein Leben eine Person zu bleiben, deren Streben 
es sein soll, ein guter Konsument für Dinge und Meinungen zu werden, waren mein Antrieb (der 
Mut!),  der  es  mir  ermöglichte,  eine,  „mir  egal  was  die  anderen  denken“,  neue  Sichtweise  zu 
bekommen und mich zu trauen diese anzuschauen und umsetzen zu können (… in ersten Ansätzen).  
Auch das neu erlangte Wissen über all das Leid, das derzeit herrscht, öffnete meine Augen und 
entkrustete wieder mein Herz.
Gewusst zu haben, für was man alles verantwortlich war durch seine Entscheidungen (…die einem 
ja doch irgendwo in den Mund gelegt wurden…), das tat mir sehr weh und leid, allen Beteiligten 
gegenüber!

Allein  was  mein  Kaufverhalten  auf  dieser  wunderschönen  Welt  in  Gang  setzte,  war  sehr 
erschreckend. Erfahren zu haben, wie ich Tiere, Natur und Menschen in Missgunst versetzte, das 
war der Antrieb, mit dem ich die erste große Initialzündung eingeleitet hatte, um mir die Kraft und 
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Möglichkeit zu geben, raus aus dem fast toten seelischen Zustand, ohne dass ich wusste, wohin die  
Reise eigentlich geht, um mein Umfeld wieder mehr zu schützen.
Diese Kraft aus meinem Herzen war so groß und stark, dass die Angst nicht mehr zu spüren war 
und ihren „Posten/Vorstand“ Schritt für Schritt nun wieder an das Herz abgab. Dadurch erkannte 
ich, wie klein die Macht der Angst plötzlich wurde.
Ohne nun übertreiben zu wollen, hatte Angst 85 % meines Tages in der Hand. Dabei spreche ich 
nicht von der bestehenden Unsicherheit über das Weltgeschehen, die Kriege, Übergriffe und Morde 
in aller Welt, die parallel über Medien auf mich einwirkten und mich so unterschwellig in dieses  
Gefühl  versetzten,  sondern  ganz  allein  die  Ängste,  die  mich  als  Mensch  in  diese  Gesellschaft 
stellten, stehen oder fallen ließen.
Ängste,  die  es  sichtbar  machen,  dass  meine  Masken  nicht  ich war.  Ängste,  die  hinter  all  das 
verkorkste Leben zeigten und mich „nackt“ machen würden. Doch präsentierte sich nahezu ein 
jeder mir ebenso gegenüber, da wir alle die gleichen Programme tragen. Das sah ich zumindest 
nicht  so.  Ich  ging  von  der  (ängstlichen)  Meinung  aus,  viele  seien  wahrhaftig  und  nur  wenige 
verstellen sich und betäuben die Stimme des Herzens.

Diesem Druck Tag für Tag standzuhalten gelang mir nur, indem ich mich vor diesen (seelischen- 
und Herzens)Gedanken betäubte, mich ablenkte, oder anderen, zu denen ich aufsah, in ihrem Leben 
und Handeln folgte und zu gleichen, da mein Selbstwert und Selbstvertrauen in meine/eine eigene 
Lebensführung zu gering waren und ich der Meinung nachging, nicht negativ belangt werden zu 
können, wenn ich ein Abbild der Masse sei, mich jedoch dadurch verriet, belog, geistig entstellte  
und aufgab, anstelle einen eigenen Weg, das Selbst durch Würde und Werte zu errichten.
Ich konnte diese Angst unterdrücken, indem ich mir einredete, sicherlich nicht der Einzige zu sein, 
der dasselbe wiedergab oder so handle wie der ein oder andere. Mein Ego ging davon aus, deren 
Mut und deren Ideologie zu folgen und zu gleichen. Doch waren sie ebenfalls nur einsame Masken, 
die  vor  ihre  Ängste  gesetzt  wurden  und  ebenfalls  ein  Lebensmodell  suchten,  das  nach  den 
errichteten gesellschaftlichen Werten als Symbol zu erreichen war.
Durch  Unwissenheit  zu  allem  was  uns  Menschen  wirklich  ausmacht  in  unserer  unglaublichen 
Vielfalt, nahm ich mir die ein oder anderen fehlgeleiteten Verhaltensweisen an, die lediglich dazu 
führten,  mich  immer  weiter  von  mir  selbst  zu  entfernen.  Denn  die,  die  kopiert  werden 
sollten/möchten (= Reiche, Hübsche, Bekannte u. a.), sind selbst durch die Mode, Meinung sowie 
durch Programme in das versetzt worden, was sie heute zu sein scheinen.
Mehrwertloses Geld und andere entartete Werte wie das angesehen werden wollen, ersetzen die 
Liebe, die menschliche wahre Aufmerksamkeit und Nähe sowie die Gemeinschaft und halten das 
unterbewusst und unwissend aufrecht, was zusätzlich zu diesem globalen Desaster führt. Dieses 
System und seine menschliche Leere und Kälte!

Das führte natürlich dazu, dass man viele Masken den Tag über trug, so oft man sie eben benötigte.
Eine für die Familie, um das Erwachsensein und dessen „Mut“ und „Größe“ zeigen zu können. Eine 
für Freunde, deren Meinungen man „bedingungslos“ durch die Angst der Einsamkeit folgt. Eine für 
fremde Frauen/Männer und Mitmenschen. Eine für die Arbeit und den Chef, der durch Hörigkeit 
über einem steht und man sich so den Rest der Würde entzog.
Und so zieht sich das über den Tag und die Jahre hinweg. Auch um der stillen Zerrissenheit und 
Verzweiflung nicht  in  das  Gesicht  blicken zu müssen,  gibt  man sich selbst  auf,  um Teil  einer  
Ideologie sein zu dürfen.  
Denn „man macht ja alles richtig, was einem gesagt wird.“
Dazu kam noch der Belohnungseffekt durch gutes Zutun und das Zugeständnis der Hörigkeit, dass 
man ja konform und übereinstimmend sei mit dem und diesem Welt- und Gesellschaftsbild. Und da 
war  sie,  die  eigene Verleumdung und Lüge,  die  ich  mir  selbst  Tag für  Tag aufrichtete  und zu 
erhalten versuchte.
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„Wir werden belogen und alles wird verdreht, sodass wir denken wir seien frei, während wir uns 
Tag für Tag selbst schaden und die Welt dabei unwissentlich vernichten.“

Ich möchte gerne etwas zitieren, das ich einerseits als traurig und tief bezeichnen möchte, jedoch 
die Wahrheit des Inhaltes sich klar mit der Erkenntnis zu verstehen gibt.

Quelle: Buch: Die Hinreise, zur religiösen Erfahrung, von: Dorothee Sölle, ISBN: 9783746094748

Brief eines Studenten:

„Bitte höre, was ich nicht sage!
Lass Dich nicht von mir narren. Lass Dich nicht durch das Gesicht
täuschen, das ich mache. Denn ich trage Masken – Masken,
die ich fürchte abzulegen. Und keine davon bin ich. So tun als ob ist
eine Kunst, die mir zur zweiten Natur wurde. Aber lass Dich dadurch
nicht täuschen, um Gottes willen, lass Dich nicht von mir narren.

     Ich mache den Eindruck, als sei ich umgänglich, als sei alles sonnig
und heiter in mir, innen wie außen, als sei mein Name Vertrauen
und mein Spiel Kühle, als sei ich ein stilles Wasser und als könne ich
über alles bestimmen, so als brauche ich niemanden.
   Aber glaube mir nicht, bitte, glaube mir nicht.
   Mein Äußeres mag sicher erscheinen, aber es ist meine Maske.
Darunter ist nichts Entsprechendes. Darunter bin ich wie ich wirklich
bin: verwirrt, in Furcht und alleine. Aber ich verberge das. Ich möchte
nicht, dass es irgendjemand merkt. Beim bloßen Gedanken an meine
Schwäche bekomme ich Panik und fürchte mich davor, mich anderen
überhaupt auszusetzen. Gerade deshalb erfinde ich verzweifelt Masken,
hinter denen ich mich verbergen kann: eine lässige, kluge Fassade,
die mir hilft, etwas vorzutäuschen, die mich vor dem wissenden
Blick sichert, der mich erkennen würde. Dabei wäre dieser Blick gerade
meine Rettung. Und ich weiß es. Wenn er verbunden wäre mit
Angenommen werden, mit Liebe. Da ist das einzige, das mir die
Sicherheiten geben würde, die ich mir selbst nicht geben kann: dass ich
wirklich etwas wert bin.
   Aber das sage ich Dir nicht. Ich wage es nicht. Ich habe Angst davor.
Ich habe Angst, dass Dein Blick nicht von Annahme und Liebe
begleitet wird. Ich fürchte, Du wirst gering von mir denken und über
mich lachen – und Dein Lachen würde mich umbringen. Ich habe
Angst, dass ich tief darin in mir selbst nichts bin, nichts wert, und
dass Du das siehst und mich abweisen wirst.
   So spiele ich mein Spiel, mein verzweifeltes Spiel: eine sichere
Fassade außen und ein zitterndes Kind innen. Ich rede daher im
gängigen Ton oberflächlichen Geschwätzes. Ich erzähle Dir alles, was
wirklich nichts ist, und nichts von alldem, was wirklich ist, was in
mir schreit; deshalb lass Dich nicht täuschen von dem, was ich aus
Gewohnheit rede.
   Bitte höre sorgfältig hin und versuche zu hören, was ich nicht sage,
was ich gerne sagen möchte, was ich um des Überlebenswillen rede
und was ich nicht sagen kann.
   Ich verabscheue Versteckspiel. Ehrlich! Ich verabscheue dieses
oberflächliche Spiel, das ich da aufführe. Es ist ein unechtes Spiel. Ich
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möchte wirklich echt und spontan sein können, einfach ich selbst, aber
Du musst mir helfen. Du musst Deine Hand ausstrecken, selbst wenn es
gerade das letzte zu sein scheint, was ich mir wünsche. Nur Du kannst
diesen leeren, toten Glanz von meinen Augen nehmen. Nur Du kannst
mich zum Leben rufen. Jedes Mal, wenn Du freundlich und sanft bist
und mir Mut machst, jedes Mal, wenn Du zu verstehen suchst, weil Du
Dich wirklich um mich sorgst, bekommt mein Herz Flügel – sehr kleine
Flügel, sehr brüchige Schwingen, aber Flügel!
   Dein Gespür, Dein Mitgefühl und die Kraft Deines Verstehens hauchen
mir Leben ein. Ich möchte, dass Du das weißt.
   Ich möchte, dass Du weißt, wie wichtig Du für mich bist, wie sehr
Du aus mir den Menschen machen kannst, der ich wirklich bin – wenn
Du willst. Bitte, ich wünsche, Du wolltest es. Du allein kannst die
Wand niederreißen, hinter der ich zittere. Du allein kannst die
Maske abnehmen. Du allein kannst mich aus meiner Schattenwelt, aus
Angst und Unsicherheit befreien – aus meiner Einsamkeit. Übersieh
mich nicht. Bitte – bitte, über-geh mich nicht! Es wird nicht leicht für
Dich sein. Die lang andauernde Überzeugung, wertlos zu sein, schafft
dicke Mauern. Je näher Du mir kommst, desto blinder schlage ich
zurück. Ich wehre mich gegen das, wonach ich schreie. Aber man hat
mir gesagt, dass Liebe stärker sei als jeder Schutzwall, und darin liegt
meine Hoffnung.

   Bitte, versuche diese Mauern einzureißen, mit sicheren Händen,
aber mit zarten Händen: ein Kind ist sehr empfindsam.
   Wer ich bin, magst Du fragen? Ich bin jemand, den Du sehr gut
kennst. Denn ich bin jedermann, den Du triffst, jeder Mann und jede
Frau, die Dir begegnen.“ ♥
-----

– Lasse dies sehr gerne wirken –

Dieses Stück erzählt  mindestens mein vergangenes Leben.  Danke für  diese Spiegelung,  um sie 
verstehen zu dürfen und davon nach und nach durch die Geistesarbeit abzulassen. ♥
Dazu kommt noch die  Angst,  jemandem zu vertrauen.  Ich  spreche  hier  von dem Urvertrauen, 
beginnend bei Mutter und Vater (die irdischen Eltern), bis hin zu unserer Rasse, dem Menschen und 
auch den Tieren.
Ja, auch das ist in den meisten Fällen defekt.
Denn das bedingungslose Vertrauen den Eltern gegenüber kann sehr früh durch Schmerz verschüttet 
werden, den sie, die Eltern unwissend an uns zulassen in Form von Untersuchungen und deren 
Schmerz (z. B. Spritzen) oder beim Verlassen der Kinder- und Tagesstätten … (= Einsamkeit und 
Angst allein zu sein und weg von der Liebe und Sicherheit der Mutter/Vater/Familie) …, und, und,  
und.
Ein Beispiel hier ist das Schreien lassen im Bett. Das ist mit das psychisch Schmerzhafteste, was ein 
Kleinkind erleiden muss! Die Angst der Einsamkeit und Unbeholfenheit, die es erfahren muss, da 
die Erziehungslehre dem ein oder anderen diese pervertierte Weise beigebracht hat.
Kein Erwachsener ist gerne allein. Warum dann Säuglinge oder Kleinkinder, die auf absolute Hilfe 
und Liebe angewiesen sind?
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„Es sind zu viele Eindrücke, in die ich kleines Kind wachsen muss und das ohne Euch, die Liebe 
meiner Eltern. Es ging alles zu schnell, es ist zu viel und zu früh, was ich allein bewältigen muss! 

Vergib mir, aber ich muss mir eine Mauer bauen und mich lösen und schützen, um nicht daran 
kaputtzugehen. Ich kehre nun meine Freude, Liebe und dessen Menschlichkeit nach innen. 

Doch werde ich irgendwann verstehen, dass ihr Euer Bestes zu aller Zeit gegeben habt. Ich werde 
verstehen, dass dieses Leben, was wir leben müssen, für alle zu viel abverlangt! Ich werde lernen zu 

vergeben und zu verzeihen30. Hätte ich nur mehr Zeit gehabt, mit Euch in ein besseres Leben zu 
wachsen, um es zu verstehen, um Euch und dieses Leben zu lieben.“

— D. S. B.

„Kümmere Du Dich bitte um die Kinder, denn ich weiß nicht wie das geht. 
Ich war selbst nie eines.“

▼
„Was üblicherweise den stärksten psychischen Effekt auf ein Kind ausübt, 

ist das ungelebte Leben seiner Eltern.“
— Carl Gustav Jung

30 = Verzeihen und Vergeben: Wenn wir einem anderen verzeihen, dann bedeutet dies, wir überwinden den eigens aus  
dem  Verstand  konstruierten  Ärger  und  unsere  Enttäuschung  durch  eine  Erwartungshaltung  und  akzeptieren  sein 
Verhalten als geschehen und  eigene Erfahrung. Durch Vergebung befreist Du Dich aus der Opferrolle, die Du selbst 
einnahmst.  Du bist  nicht  mehr  nachtragend.  Die  Tat  kann nicht  ungeschehen gemacht  werden,  aber  der  verletzte  
Mensch kann besser mit den Folgen umgehen und leben.
Werde Dir darüber bewusst,  dass verzeihen nicht bedeutet,  jeden Unmut,  der Dir gegenüber angebracht wird,  und 
dessen Verhalten gutzuheißen.
Du kannst Dich nach wie vor davon abgrenzen, aber es dem Mitmenschen nicht mehr übelnehmen. Du kannst, sollte auf 
anderer Seite kein Bewusstsein stattfinden, auch den Kontakt einschränken und Dein Leben nicht mehr mit diesem 
Menschen teilen, aber Du solltest keinen Hass verspüren, wenn Du an ihn denkst. Vergib ihm in seiner Unwahrheit, die  
er irgendwie zum Ausdruck bringt, da er ebenfalls fern von sich selbst ist und dieses Ereignis eventuell dazu geführt hat, 
da er auf der Suche nach dem nächsten „Schritt“ war. Die Gründe sind teils unergründlich.

„Du musst nicht vergessen, aber Du darfst vergeben.“

Hierzu ein Beispiel:
Ein kleines Kind glaubt alles, was ihm die Eltern sagen. Dann muss es in den Kinderhort … (wo 
man sehr früh von seinen Eltern verlassen und getrennt wird und nun jene das „Wissen“ und die 
politische Erziehung übernehmen) …, Kindergarten oder in die Schule.
Dort angelangt, gefällt es diesem vielleicht oft nicht, oder es tut ihm nicht gut, diese Trennung, und 
es trägt Sorge, an diesen Gegebenheiten dennoch teilnehmen zu müssen. Doch die Eltern sagen: 
„Du musst in die Schule (o. Ä.), das ist wichtig für Dich und Deine Zukunft!“; oder: „Iss das, die  
Ärzte  sagen,  dass  diese  Ernährung  gut  für  Dich  ist!“,  und  so  vieles  anderes,  was  lediglich 
gesellschaftlich erschaffen wurde, um der wahren Identität und dem wahren menschliche Selbst 
nicht zu seiner Größe zu verhelfen.
Du vertraust ihrer Aussage, da Du sie liebst und Dein Urvertrauen darauf programmiert ist das zu 
tun, um zu überleben.
(Ver)Lerne von den „Großen“!

Nur stellt sich für den ein oder anderen heraus, dass das Gesagte der Eltern auf irgendeine Art und  
Weise  Schmerz,  Trennung,  Angst  oder  Leid  verursacht  in  jenen  Gegebenheiten  des  neuen 
Miteinanders.
Somit kapseln wir uns von dem Vertrauen und dem Gesagten der Eltern ab, da diese nicht mit dem 
eigenen Gefühl übereinstimmen. Nicht, dass sie es böse meinten oder ähnliches. Auch sie waren 
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unterschwellig dazu gezwungen, Dir das sagen zu müssen in dieser Abhängigkeit des Lebens und 
dessen Vorgaben.
Sie gaben sicherlich ihr  Bestes aus ihrer  Sicht,  was in ihrer  Möglichkeit  stand.  Denn auch sie  
müssen dem Muster und der erforderlichen Richtung Folge schenken und leisten.
Schlussendlich hilft dieser Gedanke nicht dabei, das alles in dem jungen Leben zu verstehen.
Denn auch die Eltern sind höchstwahrscheinlich durch dieses Leid unwissentlich gegangen worden, 
ohne es nachträglich zu sehen oder zu verstehen. Wir wachsen auseinander. Wir fangen an auf uns 
„selbst“ (= Ego) zu hören, da wir merken, dass das Gesagte der anderen vielleicht mit Unwahrheit,  
Leid, Lüge, Eigensinn, Manipulation, Einsamkeit, Angst und Schmerz verbunden ist.
Nur der absolut unbewusste Dominic ist somit in die nächste Schwierigkeit geraten.
Mein Ego, das genau aus diesen Ängsten entstand und mich in meinem Tun und dessen Denken 
übernahm und letztlich mein Herz in den Hintergrund rückte, führte nun mein „Ich“, da es sich 
durch die vergangenen Erfahrungen durch Gedankengänge an die Spitze setzte, um Lösungen zu 
finden.

Einwurf:
> Das Ego ist eine Abspaltung von unserem Geist und stellt einen zweiten Daseinszustand 
dar. Man lebt entweder beide Anteile, das Selbst in seiner Bewusstheit aus, das sich der 
Aufgabe des Verstandes und der Mitteilungen des Egos bewusst ist, oder man lebt das Ego, 
das dann die Gedanken und somit die Handlungen im Außen übernimmt. Das Sein in seiner 
jeweiligen Identifikation folgt der Aufmerksamkeit, und ebenso der Wahrnehmung, die es 
eben bewusst oder unbewusst annimmt und stellt sich mit ihr gleich/überein. Ist das Ego und 
seine Verankerung im Verstand jedoch nicht bewusst, übernimmt so das Ego das Sein, indem 
wir  uns von dem eigentlichen Selbst  entfernen und eine fiktive,  von außen aufgespielte 
Wahrnehmung  und  Realität  leben.  Diese  darf  als  eine  geistige  Abkapselung  der 
menschlichen Natur erkannt werden, welche einer Persönlichkeitsabspaltung gleichkommt, 
die  zudem  durch  zu  oft  auf  uns  einwirkende  Traumata  und  Psychosen  errichtet  und 
manifestiert wird. Genaueres in Band 3 auf Seite 440 – 441. <

Doch diese Verstandeslösungen entwickelten sich zu einem niemals endenden Kurzgeschichten-
Erzähler, der pausenlos irgendwelche Prognosen über eine fiktive Zukunft erstellte und abgab, die 
mich in einen Zustand versetzten, der die Angst als Denkaufgabe nahm, um mich nicht nur an den 
sinnlosen  Gedanken  verzweifeln  zu  lassen,  sondern  nahezu  jede  weiterführende  bewusste 
Entscheidung mit der Angst der Vergangenheit besetzte und sie somit zum Erliegen kam.  
Da einem seit Kindesbeinen an beigebracht wurde, wie das Leben zu funktionieren und zu laufen 
hat, und eine kleine Differenz, in der man das „selbst sein“ finden konnte, fand man keine große 
und offizielle Auswahl an Alternativen, von all dem, was uns angeboten wird. 
Doch  das  war  zumeist  vor  Ängsten  der  Anschauungsweisen  unserer  Gesellschaft  nur  möglich, 
indem man sich dieser Bereiche lediglich in und für sich selbst eröffnete. Was man jedoch ausleben 
kann/darf/soll,  um  mit  all  diesen  Programmen  und  Änderungen  eines  würdigen  Lebens 
zurechtzukommen oder ein Ventil zu finden, in das ich alle Zwänge, Ängste, Schmerzen und Sorgen 
leiten kann, wurde mir tagtäglich bereitgestellt.
Ich konnte essen, trinken, Geld ausgeben und nahezu alles kaufen, hören, reisen, Unzucht treiben, 
prassen  und  anderes,  was  es  im  Kleinen  möglich  machte,  für  mich  genügend  Ablenkung, 
Befriedigung und Betäubung vor dieser Hürde der Gedanken des Seins zu finden.
Dementsprechend schaffte ich mir besagte unbewusste Masken an, die mir in diesem Leben im 
Umgang mit dem verzerrten Selbst im Außen helfen sollten.

Hätte mich, vor gar nicht allzu langer Zeit (ca. 10 Jahre) jemand gefragt, ob ich diese Glaubenssätze 
der Gesellschaft nicht gerne verlassen möchte, hätte ich mit großer Sicherheit geantwortet:  
„Nein, alles gut. Warum auch?“
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Hätte ich damals nur erahnen können, was dies jedoch zu bedeuten hat und alles mit sich bringt und 
brachte, hätte ich ein lautes „JA!“ von mir gegeben!
Was war der Grund für das „Nein“ gewesen?

Genau. Die Angst vor Neuem und dem Unwissenden, vor der Selbstverantwortung und dem Lösen 
von der politischen, wirtschaftlichen, religiösen und industriellen Abhängigkeit, von dem Aufgeben 
vermeintlicher Sicherheiten (= die Vollkaskomentalität) und dem, was kommt. Vor dem Loslassen 
an Traditionen und Glaubensmustern sowie Dogmen, an die man sich gewöhnt hat und die einem 
den Freiraum ließen, sich etwas „Gutes“ zu tun.
Die ebenfalls niemals endende Programmierung über Serien, Filme und Meinungen endete nicht 
und erschuf ein Abbild einer zwar sehr entarteten menschlichen Lebensweise, jedoch zeigte sie ein 
Abbild, an das man sich lediglich heften konnte/sollte. Dem sich allein vertrauen zu dürfen fand 
hier jedoch keinen Platz, da dieses Leben eine Art Mensch erschuf, der nicht durch Einzigartigkeit  
hervorstach, außer es wurde in diesem Theater benötigt. Dem allein sich nahekommen zu dürfen, 
fand lediglich in sich selbst statt. Dem sich selbst erkennen zu dürfen war eine geistige Haltung.
Und um all die Lügen und Masken schweren Herzens erkennen zu dürfen und aufzulösen, braucht  
es Mut und Erkenntnis sowie Verständnis auch für sich selbst. So nackt und ohne Sicherheiten zu 
sein, um sich eingestehen zu können, dass das bereits gelebte Leben eine Farce31 war, sodass ich 
mir wie ein kleines Kind vorkam auf der großen weiten Welt, war anfangs ungewöhnlich bitter.

31 = Eine Farce ist eine Komödie, die das Ziel hat, die Zuschauer durch die Darstellung von unwahrscheinlichen oder 
extravaganten,  aber häufig denkbaren Situationen,  Verkleidungen und Verwechslungen zu unterhalten.  Sprachlicher  
Humor inklusive Wortspielen und sexuellen Anspielungen und ein schnelles Tempo, das im Verlaufe des Stückes noch 
schneller wird, und bewusste Absurdität oder Unsinn sind ebenfalls häufig in einer Farce zu finden.

Als ich mit 19/20 Jahren bei dem 2. Fallschirmjäger Bataillon 313 stationiert war, fragte mich einst 
ein Hauptfeldwebel,  warum ich nicht  die Unteroffizierslaufbahn einschlagen wolle.  Er erkannte 
ganz klar warum und sagte mir nach meinem Innehalten auf diese Frage hingehend das, was ich 
nicht aussprechen wollte: „Sie, Hauptgefreiter Brosi, haben Angst Verantwortung zu übernehmen!“
Genau so war es! Ich gab mich lieber in meinem Sein auf, um ein williges, träges und höriges 
Objekt ohne Würde zu bleiben, um ein einfaches geführtes Leben anderer zu erhalten.
Mit  dem ich absolut  nicht  zufrieden war,  jedoch Angst  vor  der  Selbst-  und der  Verantwortung 
meines Handelns hatte durch die Selbstbestimmtheit, deren bloße Begrifflichkeit ein Fragezeichen 
in meinem Gesichtsausdruck zeigte.
Auch Selbstzweifel und Orientierungslosigkeit aus meiner frühen Kindheit griffen immer wieder in 
die gegebenen Abläufe mit hinein. Unwissenheit im Heranwachsen und zudem noch einige andere 
Probleme und Programme, die dafür sorgten, dass ich in einer/meiner Unsicherheit(en) gefangen 
war.
Welche Steine liegen uns Menschen im Leben im Wege, wenn man sich dessen nicht bewusst ist?
Ich möchte es so beschreiben: Es würde bedeuten, dass Du mit einem Auto rückwärtsfährst, zudem 
links und rechts vertauscht sind, doch Du es Dir stets vor Augen halten musst, damit nichts passiert 
und dazu das Ganze noch mit erhöhter Geschwindigkeit, da man ja schnell sein Ziel (Einbildung 
eines Zieles) erreichen möchte. Ja, man fährt zwar, das ist richtig, jedoch wie?
In die falsche Richtung mit erhöhtem Risiko. Alles ist verkehrt herum und anstrengender.
Nun fahre ich in Fahrtrichtung mit einer absolut angenehmen Geschwindigkeit. Die Hindernisse 
sind erkennbar. Wenig bis kein Stress und man hat seinen Weg durch ein Ziel vor Augen.
Es ist wunderschön, in Achtsamkeit, Bewusstheit und Ruhe diesem/seinem Weg folgen zu dürfen.

Auch Programme, die Teil meiner Verhaltensweisen sind/waren und deren Handeln und Denken 
betreffen und beeinflussten, ließen mir schwer die Möglichkeit weiterzusehen und zu gehen, da 
deren „Herausgeber“ damit das Ziel verfolgt, durch Kontrolle Menschen zu erschaffen, die dessen 
Meinung des Lebens vertreten, es legitimieren und somit stützen.
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Ich möchte einiges anführen, um ersichtlich zu machen, was ich damit meine.
Ich musste, wollte und sollte ein „Mann“ sein. Das bedeutet, dass ich übertrieben gesagt, nicht 
fühlen dürfe/solle in deren Programm der Männlichkeit.
Keinen Schmerz empfinden, Härte beweisen, Stolz … (= Stolz ist innere Würde und Selbstachtung. 
Stolz ist aber auch Überheblichkeit und Arroganz. Stolz kann positiv und negativ besetzt sein) … 
aufbringen,  ein bestimmtes Auftreten zeigen,  um für mein äußeres Erscheinungsbild zu sorgen, 
welches  mitunter  Unnahbarkeit  und  endlos  viele  gesellschaftliche  Erziehungsweisen  und 
Programme  mehr,  die  heute  in  ihrer  Erscheinung  einem  „Mann“  präsentiert  werden,  zu 
repräsentieren.
Zumeist kann Man(n) nicht ohne Kühnheit, innere Härte, Wunden, körperliche/seelische/geistige 
Schwere, die durch fordernde Arbeit oder andere Gegebenheiten stattfindet, seinem Gegenüber
(= Partner/Mutter/Mitmenschen o. Ä.) signalisieren,  unbedingt auf diese Weise angesehen, geliebt 
oder angenommen werden zu wollen.
Man findet durch einen Gefühlsabstand zu seinem innigsten Selbst in allen Belangen nahezu kein 
anderes Ventil, außer durch die „männlichen“ benannten, um sich mitzuteilen, dass der „Akku“ der 
Menschlichkeit und Sinnlichkeit erschöpft ist und dringend Nähe bedarf.

„Liebe mich bitte, halte mich und berühre mich! Ich kann es Dir nicht anders zum Ausdruck 
bringen als durch die dargestellte Härte und Stille, dass ich durch mein „Mann sein“ und dessen 

Schmerz auf mich aufmerksam machen möchte, um doch auf diese Weise Nähe zu erlangen und zu 
erfahren, indem Du es mir auf diesem Weg ansiehst, ohne durch die Angst der Meinung anderer zu 

„weich“ zu wirken. Es ist mir alles zu viel und zu schwer.
Ich bin verhärtet, strapaziert und tief in mir sehr allein! Diese Rolle, die ich durch eine andere 

Meinung und Programmierung sein soll, steht mir nicht und entfernt mich stetig von mir selbst.
Ich möchte wieder diese Menschlichkeit und Lebendigkeit fühlen! Bitte, halte und liebe mich!“

 
Kurz:
Wie angedeutet ist der heutige Mann in der Regel der „Ernährer“ durch die Meinungslehre und 
Erziehung  der  Gesellschaft  geworden.  Doch  in  ihm  steckt  ein  wundervolles,  doch  leider 
schmerzendes einsames Kind durch diese Programmierung und Meinung, das zu früh dem Zauber 
des Lebens entrissen wurde, um „Mensch“ und seine Männlichkeit erfahren zu müssen und diese zu 
sein.
Diese Programmierungen … (= „Ein Indianer kennt keinen Schmerz!“; „Behalte Deine Gefühle für 
Dich“ o. Ä.) … tragen Sorge dafür, sich selbst, seine Wunden und Gefühle nicht zur Aussprache 
bringen zu dürfen, da eine andere „Agenda“ an den Mann vergeben und vorgelebt wird.
Doch setzt ein jeder Mensch Zeichen der Aufmerksamkeit, die nur viel zu oft nicht erkannt werden. 
Und  wenn  sie  doch  wahrgenommen  werden,  wie  in  diesem  Fall  Nähe  zu  erhalten,  kann  es 
wiederum demjenigen schwerfallen, sie annehmen zu können.
Das liegt mitunter daran, dass andere Faktoren der geistigen Öffnung, des Lösens der Trauer und 
der Härte und das Zulassen des Schmerzes gegenüber vergangener Ereignisse mit in diese Situation 
fließen, die mit verhindern, sich in seine Menschlichkeit zu begeben.  
Man kann kaum von diesem Automatismus des (...systemischen...) Mannes ablassen, auch nicht, 
wenn es zwingend nötig ist, um die lebensnotwendige Zuneigung und Nähe zu erhalten. Gerade 
diese Verhärtungen möchten eigentlich die Angst, den Stress und den seelischen Schmerz in Tränen 
und in den Armen der Lieben lösen und sie fließen lassen, damit dieser Druck, der nur zu oft durch 
die besagte Härte, andere Ablenkungen, Betäubungen und Masken u. a. gehalten werden kann.
Auch das Ego und der Stolz können diese wichtigen Schritte der geistigen und körperlichen Nähe 
und  Öffnung  zunichtemachen,  da  er,  das  Ego,  Angst  vermittelt,  eventuell  durch  dieses  Öffnen 
Schwäche zu zeigen. Das gilt  auch für die Frau,  die in der heutigen Zeit  zu oft  die Erfahrung 
machen musste, bei einem solchen hingebungsvollen Akt der tiefen Offenheit einige Zeit später, z.  
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B. in einem Streit, diese Inhalte wieder als Ballast und Druckmittel zu hören bekam, um sie/ihn zu 
erniedrigen, in seiner Not, ein Ventil für die eigene Ungeliebtheit zu finden.
Diese Verhärtungen ziehen wir, werden sie nicht behandelt, ein Leben lang mit. Auch in die nächste  
Beziehung,  unter  welcher  der  neue  Partner  sehr  leiden  kann,  da  er  diese  Wahrhaftigkeit  als 
fundamental anerkennt, die jedoch nicht mehr erwidert werden kann, wo doch genau hier durch 
Öffnung und Gespräche Heilung geschehen könnte. ♥

„Was in Gottesnamen programmierte mich so?“:
In erster Linie lasse ich es selbst zu, doch ganz klar in Unwissenheit und unbewusst. Zudem wird 
mir  ohne  meine  Einwilligung  eine  Veränderung  meiner  Persönlichkeit  „übertragen“,  die  mein 
Menschsein  und  seine  Identität  verzerrt.  Jedoch  habe  ich  es  mit  in  der  Hand,  nach  der 
Inkenntnisnahme, mich mit dieser Situation zu beschäftigen und mich wieder selbst zu finden.
Auch wenn es schwierig ist, es so zu erkennen und die Vergangenheit anzunehmen. Denn ich ließ es 
irgendwo  zu.  Auch  wenn  die  nahegelegte  Trägheit  es  unterstützte,  mich  in  dieser  „Ordnung“ 
einzufinden,  die  unzähligen  manipulativen  Einflüsse  wie  durch  TV  und  Co.  permanent  und 
pausenlos über eine Codierung mein Unterbewusstsein überschrieben, mit einer kleinen Auswahl 
dessen, wie man zu sein hat.
Ich kann nun ein weiteres Sammelsurium anführen an unsichtbaren psychologischen Einflüssen und 
Manipulationen,  die  gravierend  dazu  beitrugen,  wie  in  Filmen,  Werbung,  Medien, 
Geschichtsbüchern, Erzählungen, religiösen und politischen Verhaltensdogmen, der Weitergabe von 
Verhaltensweisen von den Eltern an ihre Kinder,  militärischer Einfluss,  nacheifern Reicher und 
Berühmter, gesellschaftliche Wertevorstellung und einiges andere, von dem Du wissen wirst, was 
ich  meine,  was  uns  tagtäglich  erreicht  und  unterschwellig  Einfluss  auf  uns  nimmt,  um  doch 
diese/deren Meinung anzunehmen und zu vertreten.
Und jetzt schreibe ich nur einen Bruchteil von dem Programm „Man(n) darf Mensch sein!“.

Auch hier ein kurzer Einwurf zu Mann/Frau sein:
Wurde die Emanzipation eventuell nur dafür entwickelt und verwendet, um in einer von Natur aus 
weiblich denkenden und fühlenden Lebensform in dieser Gesellschaft einen weiteren Abstand zu 
ihrem Sein, ihrer Quelle und deren Auswirkung zu produzieren?

Frauen  beherbergen  einen  wichtigen  menschlichen  Aspekt  in  sich  und  dessen  geistige  Gestalt, 
jedoch wird dieses noch einen eigenen Bereich erhalten, da es dringend erwähnt werden darf! Doch 
liegt  es  nahe,  die  Frau an die  derzeitige  Lebensform anzupassen,  auch wenn das  neue Modell  
revolutionär klingen mag, führt es dennoch weiter von ihr ab, schaut man sich den vergangenen 
Verlauf „Frau“ genauer an.
Auch ist der weibliche Uraspekt eine gravierende Wichtigkeit! Denn sie schließt das Gleichgewicht 
mit ihrer rechten Gehirnhefte und trägt dazu bei, ihre Wahrung mit diesen geistigen Möglichkeiten 
(= rechte Gehirnhälfte) anzubringen. Das bedeutet nicht, dass der „Mann“ diese Möglichkeit nicht 
findet.

Doch derzeit wird allen Menschen ein Agieren mit der linken Gehirnhälfte nahegelegt, um sich 
besser in dieser mechanischen Welt zurechtzufinden. Das bedeutet natürlich, dass wir unglaublich 
wichtige  Einbußen  erfahren  müssen,  da  die  linke  Gehirnhefte  die  wundervollen  Eigenschaften 
beinhaltet,  die  in  einem  schöpferischen  Gleichgewicht  in  einem  jeden  Menschen  zu  gleichen 
Anteilen Anschluss im Innen und Außen hätten. Genaueres später.
Doch heute werden wir Menschen gleichgeschaltet für die technokratische Weltordnung, in der die 
Weiblichkeit und deren Güte, Stärke, Ruhe und Achtsamkeit keinen Boden finden dürfen.
Daher  werden  immerzu  tiefenpsychologische  Veränderungen  vorgenommen,  die  das 
Ungleichgewicht  beinhalten,  egal  wie  es  sich  in  den  Medien  anhören  darf.  Es  hieß  auch  seit 
Jahrtausenden: „Dieser Krieg bringt den Frieden!“
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Es ist nur eine Maske, die uns von den wirklichen Gegebenheiten und Auswirkungen ablenkt, die 
doch nichts  verändern wird,  da  Interessengemeinschaften eine  Entscheidung für  die  psychische 
„Neudefinierung“ treffen werden, die letztlich die  Wirtschaft, die Macht, das Geld, Kontrolle und 
deren Illusion festigen und weiterhin die global zerstörerischen Eigenschaften erhalten.

Ein sehr umstrittenes Thema möchte ich noch erwähnen. Ich möchte Dich auch hier wieder bitten,  
urteilsfrei meiner Aussage gegenüber zu bleiben und im Nachhinein selbst zu prüfen, was sich gut, 
gesund und/oder  stimmig anfühlt.  Am Ende des Buches wirst  Du sicherlich eine Entscheidung 
fällen, da Dir zu diesem Zeitpunkt nahezu alle Puzzlestücke vorliegen, um einen Gesamteindruck 
zu erlangen. Erst dieser findet die Möglichkeit, eine Bewertung über Dein Sein auf Erden zu finden.
Und so lange handelt Dein Ego lediglich mit den Meinungen, die ihm gegeben werden.

„Wer nichts weiß, muss alles glauben.“
— Marie von Ebner-Eschenbach

„Wer sich nicht informiert, wird informiert!“
— D. S. B

Ein weiteres Programm, das ein großes globales Rad antreibt und zudem einen enormen Aufwand 
für Mutter Erde, die Tierwelt und den Menschen darstellt, ist unsere Ernährung!

Ich möchte hier jetzt nicht bei Jesus anfangen, wobei es sich als sehr hilfreich, ehrlich, nachhaltig,  
gesund und wegweisend herausstellen würde, betrachtet man sich sein Leben genauer aus all den 
Lebensweisen,  die  über  ihn  veröffentlicht  wurden,  wenn  sie  keinen  Posten  der  Weltreligionen 
besetzen müssen, da dort sein Sein mit Tod und Blutopfer zu tun hätte. Doch führt uns der Gang 
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immer wieder in diese Richtung, um einen Vergleichswert und eine Parallele zu der geläufigen 
Weltanschauung und deren Wegweiser zu erhalten.
Und das ist wichtig, denn wer keinen Referenzwert, sprich einen Vergleich und zweiten Blickwinkel 
in  seine  Belange  mit  einbezieht,  nimmt  die  Gegebenheit  die  ihm mitgeteilt  wurde  als  einzige 
richtige und wegweisend an, da es keine zweite gab.
Auch trägt die Annahme der Ausführung und deren Schrift der heutigen Bibel zu unserer Ernährung 
maßgeblich und dogmatisch dazu bei. Denn genau dort steht der Grundstock über Ernährung und 
das Programm des Umgangs mit „allem, was kreucht und fleucht!“
Alle Lebewesen, zu Land und in der Luft. Eigentlich alles was kriecht, schwimmt und fliegt.
Zudem hat  die  Industrie  sich  der  Ernährung  und  der  medizinischen  Versorgung  der  Menschen 
angenommen,  was  zu  einem katastrophalen  Ausmaß an  Krankheiten  und  Zerstörung  führt  und 
geführt hat!
Doch dazu später Genaueres.

Anmerkung:
Auch  hier  in  der  Ernährung  findet  die  unterschwellige  Programmierung  kein  Halt,  um  uns 
Menschen in eine Meinung zu versetzen, die höheren und industriellen Interessen dient.

Ein Beispiel: Die Werbung wird Dir stets das beste Bild eines Produktes aufzeigen. Sie wird immer 
alle psychischen Kenntnisse ver- und anwenden, um Dein Interesse zu erhalten. Doch schau Dir 
genauer an, was, wie und wo dieses Produkt an – und abgebaut, verarbeitet, verwendet und entsorgt 
wird. Und schon verblasst die Hochglanzwerbung, die Dich nur benötigt, um Geld, Zerstörung und 
Interessen  anzunehmen.  Siehe  das  Beispiel:  Versuch  1  und  2  sowie  deren  Entscheidung  durch 
Wissen/Hintergründe. Was sie zudem mit den Menschen und dieser Welt anrichtet, sieh Dich doch 
um, oder/und nimm meine Beiträge sowie Quellen wahr, die ich für Dich zusammengestellt habe.
>Buy Now:The Shopping Conspiracy https://youtu.be/7XpHh6FC-KY?si=IQcCBepWDz3Gnddq<
Und warum ich nun auf unsere Ernährung und in diesem Zusammenhang auf den Glauben zu 
sprechen komme, hat einen guten Grund, denn dieser Aspekt ist gänzlich aus den Augen der Ethik  
und ihrer Menschlichkeit und der Gesundheit geraten, sodass der Mensch durch Meinungen Dritter 
(=  Religionen  und  deren  Schriften,  Ernährungsle(e)hren  der  Politik  und  ihrer  Industrie)  eine 
Gewohnheit  ausübt,  die  allem,  beginnend  bei  der  eigenen  Gesundheit,  über  die  damit 
zusammenhängende  Zerstörung,  die  Entartung  des  Menschseins  und  dem Leid  anderswo ihren 
Fußabdruck mitteilt und Verantwortung trägt! Denn die Wurzel der Ernährungslehre liegt in den 
Übermittlungen und Meinungen der Religionen. Dabei spielt es keine Rolle, ob Du „glaubst“ oder 
nicht. Du setzt etwas um, das zum einen trennt und zum anderen nicht erdacht war, um zufrieden, 
ganz und glücklich in Verbundenheit mit allem Leben zu sein.     

Laut der unverfälschten Bibel und der unabhängigen Wissenschaft ist der Mensch zunächst 
ein  reiner  Pflanzenfresser.  Es  gibt  zwei  Schöpfungsgeschichten in  der  Bibel,  und beide 
erzählen davon, dass Gott den Menschen zunächst lediglich Früchte und alle Pflanzen, „die 
Samen tragen“, gab (= 1. Mose 1,29, ebenso 1. Mose 2,16).

Das ändert  sich im Laufe der Geschichte.  Nach der Sintflut  erlaubt Gott  den Menschen 
ausdrücklich … (und das  nur, da es schwere Zeiten waren, die zum Überleben verhalfen! 
[Notfallsituation]) …, dass sie „alles, was sich regt und lebt“, essen dürfen, nur dürfe kein 
Blut mehr im Fleisch sein, weil darin (...nach biblischem Verständnis...) das Leben sei (= 1. 
Mose 9,2-4).

Später kommen noch ausgesprochen viele Speisevorschriften hinzu, die den Fleischkonsum 
regeln und einschränken (es ist der Genuss „unreiner“ Tiere, wie zum Beispiel Schweine 
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oder Shrimps (= 3. Mose 11) verboten sowie der gleichzeitige Verzehr von Fleisch- und 
Milchprodukten (= 5. Mose 14,21).

> Verstehst Du nun, was ich damit meinte, dass andere Glaubensgemeinschaften die 
Katholiken/Protestanten u.  a.  als  unheilig oder gottlos ansehen? Zu viele brechen 
stets die Worte der Schrift. Und dabei spielt es noch keine Rolle, ob es wahr oder 
unwahr ist, was geschrieben steht. Doch die Absicht dahinter von einigen wenigen 
konnte  so  zu  Trennung,  Fehlbarkeit,  Tod  und  Wut  wieder  unter  uns  Menschen 
führen. <

Ich stimme dieser biblischen Ausführung, oder was davon übrig ist, nur zu einem Teil zu.  
Denn der Mensch macht es sich gerne leicht und verzichtet ungern auf die „Sucht“ und den 
Geschmack,  die  ihn  betäuben  und  befriedigen  möchten/sollen.  Die  Bibel  wurde  zu  oft 
verändert, angepasst und umgeschrieben, daher ist die wahre Sicht auf den Umgang sehr 
verzerrt oder verschollen und gibt nur das preis, das gesehen werden soll als erzieherisches 
und wegweisendes Dogma.
Auch geht es uns oft mehr um Geschmack als um Sinnhaftigkeit, Gesundheit, Wahrheit, 
Nährwert, Inhaltsstoffe oder dessen Zerstörung und Leid. Doch der wahre Geschmack ging 
nur abhanden/verloren, da die Überflutung durch die Überreizung künstlicher industrieller 
Zusätze, der Genveränderung und Geschmacksverstärker der Pflanze wenig Raum geben, 
um wieder ihre Ganzheit und Komplexität zu zeigen.
Unzählige Reize stimulieren, überfluten und überlagern das, was derzeit leider nur wenige 
wahrnehmen, indem sie sich von der manifestierten Ernährung Schritt für Schritt lösen und 
erkennen,  wie heute die Möglichkeiten ausgeschöpft  werden könnten in ihrer  Kraft  und 
Lebendigkeit.
Mein Freund, mir geht es ganz und gar nicht darum Dich zu erziehen, das wirst Du selbst  
tun, hast Du Dir die Möglichkeit geschaffen, Dir Wissen über diesen Teil des Lebens (= in 
diesem Fall die Ernährung und dessen Programme) anzueignen, es auszuprobieren und das 
Ergebnis Deines Handelns mit allen Auswirkungen zu erkennen.
Ich bin in dieser und anderen Hinsichten (= Inhalte des Buches) lediglich der, der Dir dieses 
Tor öffnet (= ein anderer Blickwinkel / für Möglichkeiten / das Dahinter schauen), und Dir 
für eine neue Sichtweise und den Mut darin eine weitere Möglichkeit bieten möchte, in den 
Wandel zu gehen, um Dich selbst und alles darin Verbundene wieder zu erreichen.
Danke!

Jesus sagte, dass es gut ist, einem Tier in Not auch am Sabbat … (= der siebente Tag der 
Woche beginnt eigentlich schon am Freitag und nicht, wie man beim Sabbat vermuten sollte, 
erst  am  Samstag.  Der  Sabbat  wird  vom  Sonnenuntergang  am  Freitag  bis  zum 
Sonnenuntergang am Samstag begangen) … zu helfen, obwohl es der Ruhetag ist.
Wie viele Menschen arbeiten an einem Samstag? Viel zu viele! Ob im Garten oder in der  
Firma. Auch hier lässt sich wieder erkennen, wie das Geldsystem, dessen Industrie und die 
innere Unruhe Einfluss auf uns Menschen nahmen, um uns auch über diese Ebene von der 
Schöpfung zu trennen und so der Wirtschaft, der Arbeit und dem Gelde zu dienen!
Dabei spielt es keine Rolle, ob es bewusst oder unbewusst geschieht.
Ruhe ist ein so wichtiger Teil, von dem sich der Mensch sehr distanziert hat/wurde.
Auch die Christlich Soziale Union (= CSU) predigt stets: „Die Wirtschaft muss laufen!“
Auch der Auftrag an Adam, jedem Tier einen Namen zu geben, zeigt schon, dass Tiere für 
Gott nicht einfach „Gebrauchsgegenstände oder Nahrung“ sind.
Selbst unser Sprachgebrauch versucht die Realität wegzuwischen, dass ein Lebewesen für 
unser Essen sterben musste. Das ist unaufrichtig. Eine mechanisierte Sicht des Lebens, wie 
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sie in der industriellen Landwirtschaft gängig ist, entwürdigt das Leben und damit auch den 
Tod.

– Die Schöpfung ist das Prinzip von Leben und Liebe – 

Wie man mit Lebendigem umgeht, zeigt, wie man zu Gottes Sinn und dessen Schöpfung 
und zu sich selbst stehe. Und ja, ich selbst stimme diesem aus all meinen Erfahrungen zu. 
Zeichen (§ – † – €) und Worte (AGBs) werden erschaffen (= Gesetze/Dogmen), um Tod und 
Leid zu bewerkstelligen, da es heute ein in Schmerz ertränktes jährliches Milliardengeschäft 
ist.
Ich möchte  Dir  gerne einige der  Umänderungen und Abänderungen,  die  sich bis  in  die 
Gegenwart ziehen, mitteilen.

> „Kirche warnt vor angeblich zu viel Liebe gegenüber Tieren.“:
Und bedenke dazu immer wieder die Lehre der Kirchen, welche besagt:

 „Wenn wir also das Verbot des Tötens nicht auf das Pflanzenreich anwenden, weil es 
da  keine  Empfindung  gibt,  desgleichen  nicht  auf  die  unvernünftige  Tierwelt  mit 
ihren  fliegenden,  schwimmenden,  laufenden  und  kriechenden  Geschöpfen,  weil 
ihnen im Unterschied von uns keine Vernunft verliehen ist, weswegen auch nach der 
gerechten  Anordnung  des  Schöpfers  ihr  Leben  und  Tod  unserem Nutzen  dienen 
muss.“
(Der heilige Augustinus, De Civitate Dei I, 20)

 „Keiner sündigt davon her, dass er irgendein Ding zu dem gebraucht, wozu es da 
ist  ...  so  ...  sind  die  Tiere  um  den  Menschen  willen  da  ...  Unter  allen 
Gebrauchmachungen aber scheint die am meisten notwendig zu sein, dass die Tiere 
die  Pflanzen  und  die  Menschen  die  Tiere  zum  Speisen  gebrauchen,  was  nicht 
geschehen kann, ohne sie zu töten. Darum ist es erlaubt.“
(Der „heilige“ Thomas von Aquin, Summa theologica III. 64. I)

 „Hatte nicht schon der junge Theologieprofessor Ratzinger damals, als er noch nicht 
Bischof,  Kardinal  oder  Papst  war,  in  seinen  Vorlesungen  vor  seinen  Theologie-
studenten vollmundig getönt,  es  könne dem Reh oder Hasen gar nichts  Besseres 
passieren, als geschossen zu werden und auf dem Teller des Menschen zu landen, 
denn damit erfülle das Tier seine Bestimmung, die der Schöpfergott ihm zugeteilt 
habe.“
(Der ehemalige katholische Theologieprofessor Hubertus Mynarek in:  Papst  ohne 
Heiligenschein, Sonderdruck, Odernheim 2006, S. 4)

 „Unter  Gefühlen  verstehe  ich  Sympathie,  Schuld,  Verzeihung,  Gewissen, 
Barmherzigkeit,  Liebe.  All  das  kann  ein  Tier  nicht  empfinden.  Gott  hat  den 
Menschen die Welt geschenkt. Eine Welt, in der nur der Mensch lachen, lieben und 
denken kann.“
(Der  Kapuziner-Abt  Bruder  Paulus  Terwitte,  Gesellschaft  der  katholischen 
Publizisten  Deutschlands  GKP,  erklärt  den  heutigen  Menschen  im  Auftrag  der 
katholischen Kirche den angeblichen Unterschied zwischen Menschen und Tieren, 
Bild, 22.2.2003)

 „Man darf Tiere gernhaben, soll ihnen aber nicht die Liebe zuwenden, die einzig 
Menschen gebührt.“
(Katechismus der Katholischen Kirche, Lehrsatz Nr. 2418)
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  > „Man darf sich durch diese lieblosen und weltfremden Argumente sicher sein, dass 
diese benannten noch nie ein Studium längerer Beobachtung an dem Tiere 
unternahmen, um sich selbst ein Bild davon zu machen. Denn die Ergebnisse würden 
festlegen, dass Tiere wie auch wir Menschen Leid, Freude, Schmerz, Liebe und 
Zufriedenheit fühlen und Leben können.“

> Quelle: YouTube: https://youtu.be/wf9EfsXT7zg , oder; Tiere lieben Menschen

„Der Gerechte erbarmt sich der Tiere.“

„Man sollte nicht für den Erhalt der Macht das unverzeihliche Risiko eingehen, diesen Planeten auf 
eine Rasse an Leben zu begrenzen!“

Was ist leben? Ein(e) Mensch, Tier, Pflanze? Ein Herzschlag oder bereits die Zellteilung?

Aus den Büchern der Essener:
[…] übertrittst Du das Gesetz nicht, wenn Du das wilde Tier tötest, um Deines Bruders Leben zu 
retten. […] Wer jedoch ein Tier ohne triftigen Grund tötet, auch wenn es ihn nicht angreift, aus 
Mordlust, oder wegen seines Fleisches, oder wegen seines Felles, oder selbst wegen seiner Zähne, 
der begeht eine böse Tat; denn es ist selbst zu einem wilden Tier geworden. […]

„Ich bin gekommen, die Opfer abzuschaffen, und wenn ihr nicht ablasst zu opfern, 
wird der Zorn von Euch nicht ablassen.“

— Jesus

3X27) Quelle: https://www.theologe.de/theologe7.htm , oder; DER THEOLOGE, Nr. 7, Jesus und 
die ersten Christen waren Freunde der Tiere - Der Absturz in die Barbarei durch die Kirche
Oder: https://t.me/Freiheit369/10 

3X28) Quelle: https://www.theologe.de/theologe8.htm#Keine_Tieropfer , oder; DER THEOLOGE, 
Nr. 8, Wie der Teufel in der Bibel hauste
Oder: https://t.me/Freiheit369/11 

Unter: Anhang Nr. 5: Gott wollte niemals Tieropfer ... und die Verbiegungen in den 
Abgründen der Theologie

„Ich bin Euren Feiertagen gram32 und verachte sie und mag Eure Versammlungen nicht riechen. 
Und wenn Ihr Mir auch Brandopfer und Speisopfer opfert, so habe Ich kein Gefallen daran und mag 

auch Eure fetten Dankopfer nicht ansehen. Tu weg von Mir das Geplärr Deiner Lieder; denn Ich 
mag Dein Harfenspiel nicht hören. Es ströme aber das Recht wie Wasser und die Gerechtigkeit wie 
ein nie versiegender Bach. Habt Ihr vom Haus „Israel“ mir in der Wüste die vierzig „Jahre“ lang 

Schlachtopfer und Brandopfer geopfert?“
— Jesus (5, 21-25)

Einheitsübersetzung: „Wenn ihr mir Brandopfer darbringt, 
ich habe keine Gefallen an Euren Gaben.“

— Jesus, Amos, Vers. 22

32 = Gram: andauernder, nagender Kummer.
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Wie die Schriften verfälscht und in die Welt getragen wurden:
►Die ursprüngliche göttliche Botschaft◄ ►Wie der Teufel in der Bibel hauste◄

Gottes sehr gute Schöpfung:
Mensch und Tier ernähren sich von 

Pflanzen und Früchten  .  

Gott spricht zu den Menschen:
„Sehet da, ich habe euch gegeben alle 

Pflanzen, die Samen bringen, auf der ganzen 
Erde, und alle Bäume mit Früchten, die 

Samen bringen, zu eurer Speise. Aber allen 
Tieren auf Erden und allen Vögeln unter 
dem Himmel und allem Gewürm, das auf 
Erden lebt, habe ich alles grüne Kraut zur 

Nahrung gegeben. Und es geschah so. Und 
Gott sah an alles, was er gemacht hatte, und 

siehe, es war sehr gut.“

(1. Mose 1, 29-31)

Die satanistische Änderung:
Mensch dürfe Furcht und Schrecken 

verbreiten und alles essen, was sich bewegt  .  

Nach der Sintflut soll Gott zu den Menschen 
anders gesprochen haben:

„Furcht und Schrecken vor euch sei über 
allen Tieren auf Erden und über allen 

Vögeln unter dem Himmel, über allem, was 
auf dem Erdboden wimmelt, und über allen 
Fischen im Meer; in eure Hände seien sie 
gegeben. Alles, was sich regt und lebt, das 
sei eure Speise; wie das grüne Kraut habe 

ich euch alles gegeben. Allein esst das 
Fleisch nicht mit seinem Blut, in dem sein 

Leben ist.“
(1. Mose 9, 2-4)

Gott: „  Ich habe keine Opfer geboten. Sie   
sind Mir ein Gräuel.  “  

Gott spricht durch den Propheten Hosea:
„Ich habe Lust an der Liebe und nicht am 
Opfer, an der Erkenntnis Gottes und nicht 

am Brandopfer.“

(Hosea 6, 6)

Durch den Propheten Jesaja spricht Gott:
„Ich habe keinen Gefallen am Blut der 

Stiere, Lämmer und Böcke ... Das 
Räucherwerk ist mir ein Gräuel.“

(Jesaja 1, 11.13)

Gott habe angeblich gesagt: „  Bringt mir   
Opfer dar  .“  

Von Gott sollen aber auch die Anweisungen 
kommen, dass bei allen Festen Tiere 

ermordet und verbrannt werden müssen 
„zum lieblichen Duft für den Herrn“, z. B. 
am Neujahrstag, am Versöhnungstag, zum 

Passahfest, Wochenfest, Laubhüttenfest oder 
zum Fest der Erstlingsgabe.

(z. B. 4. Mose 28 und 29)

Bereits beim Auszug aus der ägyptischen 
Gefangenschaft habe Gott angeblich 

geboten, „je ein Lamm für ein Haus“ zu 
schlachten, was jährlich wiederholt werden 

musste.

(2. Mose 12, 3-6.25 f.)

Mensch und Tier sollen in Frieden 
miteinander leben.

Durch den Propheten Jesaja wird Gottes 
Vision für das kommende Friedensreich 

enthüllt:

Der Mensch soll das Tier nach genauen 
Anweisungen umbringen.

Gottes Wort laut des 3. Mosebuches:
Der Priester soll beim Schaf „seine Hand auf 
den Kopf des Opfers legen und es vor dem 
Offenbarungszelt schlachten.“ „Den ganzen 
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„Da werden die Wölfe bei den Lämmern 
wohnen und die Panther bei den Böcken 

lagern. Kalb und Löwe weiden zusammen, 
ein kleiner Knabe kann sie hüten. Kuh und 
Bärin freunden sich an, ihre Jungen liegen 
beieinander. Der Löwe frisst Stroh wie das 

Rind. Der Säugling spielt vor dem 
Schlupfloch der Natter, das Kind streckt 

seine Hand in die Höhle der Schlange. Man 
tut nichts Böses mehr und begeht kein 

Verbrechen auf meinem ganzen heiligen 
Berg.“

(Jesaja 11, 6-9)

Jesus vergleicht seinen geistigen Auftrag 
sogar mit der Fürsorge eines guten Hirten 

für die ihm anvertrauten Tiere. Diese 
Fürsorge schließt den Einsatz des eigenen 

Lebens ein.
„Ich bin der gute Hirte. Der gute Hirte lässt 

sein Leben für die Schafe“.

(Johannes 10, 11)

Fettschwanz, den er nahe an den 
Schwanzwirbelknochen ablösen soll“ soll er 

Gott „darbringen“.

(3. Mose 3, 8-9)

Den Stier soll der Priester „abhäuten und ihn 
in Stücke zerlegen“. Sein Fell und seinen 

Mageninhalt soll er „aus dem Lager hinaus 
an den Abfallplatz schaffen“.

(3. Mose 1, 6; 4, 11-12)

Von der Ziege soll er „den Kopf auf das 
Holz über dem Altarfeuer legen“.

(3. Mose 1, 11-12)

Die  Masse  der  Menschen wurde durch „die  Heilige  Schrift“  der  Bibel  erst  in  die  kulturellen-, 
dogmatischen-, gesellschaftlichen-, sowie traditionellen- Verhaltensweisen geführt.
Er/Wir orientierten uns an deren „Wort Gottes“! Doch wurde es uns unter Schmerz, Lüge und List 
über  Generationen  hinweg  als  der  einzige  und  rechte  Verhaltensweg  aufgetan.  Ein  Abweichen 
wurde lange Zeit mit Gotteslästerung verurteilt und führte bei Nichteinhaltung zum Tode. Ohne es 
zu wissen leben selbst die vermeintlichen Nichtgläubigen nach den Gegebenheiten, die die Kirchen 
einst als Weg vorgaben.
Doch durch jedes Tier und jeden Menschen, das/der getötet oder geopfert wird, zeigt der Mensch, 
wir Kinder Gottes, seiner Schöpfung und deren Erhalt unterschwellig seine Missachtung vor dem 
Leben. Gerade durch die unbewusste Masse geschieht dies und zersetzt so zusätzlich durch Lüge, 
Gier, Unwissenheit und Zerstörung das Gleichgewicht und schlussendlich sich selbst.♥

>  So  führen  zu  viele  wundervolle  Menschen  die  Taten  derer  aus,  die  keinen  Gefallen  an  der 
Schöpfung hinterlassen wollen und einer anderen Kraft die Macht durch Unwissenheit und Lüge 
aufrechterhalten. Bis dieser göttliche Weg ungangbar gemacht worden ist und das gerettet werden 
muss, was der Schöpfung vertraut, sie erhält oder ihren Weg nicht verließ (= die Tiere und die  
Natur) und seinem Herzen Aufmerksamkeit hat zukommen lassen.

Es liegt an jedem selbst! In jeder Sekunde kann der Weg wieder aufgenommen und neu 
ausgerichtet werden, den man insgeheim vermisst und auch spürt, als rechten Pfad.
Doch  liegt  sehr  viel  Last  wie  Sucht,  Gifte,  Lüge,  Trägheit,  Täuschung,  Meinung  und 
Ablenkung auf  Deiner  Intuition,  die  Dich  sehr  gerne  wieder  unterstützen  und begleiten 
würde. ♥
Selbst  wenn  die  ersten  Schritte  klein  und  schwer  durch  Sucht,  Sorge,  Sünde,  Lust, 
Abhängigkeit, Tradition und Gewohnheit sind, sie dennoch gegangen werden sollten und 
man sich die Güte und das Verständnis zukommen lassen,  die einem die Zeit  einräumt, 

135 



zählen der Wille und das Bestreben, nun wieder Teil des Kreislaufes zu werden und somit 
wieder zu fühlen und das Leben zu begreifen sowie das Leben zu Leben und nicht weiterhin 
Teil  der  Zerstörung,  Lüge,  Schmerz,  Mangel,  Krankheit  und  in  mentaler  Blindheit  zu 
verbleiben.

– Der freie Wille ♥ Ursache und Wirkung –

https://www.theologe.de/bibel_tiere.htm (Diese Quelle wurde leider bereits zensiert, erfahre 
ich bei ihrer Überprüfung. Und doch möchte ich es stehen lassen, damit der einstige Pfad zu 
erkennen ist.)

Doch möchte ich bei weiterem Interesse sehr gerne: www.theologe.de empfehlen.

Tiere werden überall auf der Erde rücksichtslos getötet und die meisten Menschen nehmen 
daran keinen Anstoß, da deren Lehren/Wollen in unseren Alltag vorgedrungen sind.  Die 
Verantwortung dafür tragen für unsere Gefilde die manipulierten Schriften, die Priester und 
Theologen der evangelischen und katholischen Kirche, die das Töten der Tiere immer noch 
erlauben und damit der Lehre Jesu und ihrer eigenen Bibel widersprechen.
So  stark  kann  sich  Programmierung  durch  Meinungsmache  gegenüber  verschiedenen 
Gruppen  abzeichnen,  die  Wirkung  durch  Machtaneignung  erhalten  und  so  zu  viele 
Menschen dem Titel, dem Stand und deren Schein glauben und vertrauen.
Egal, welche Tat damit einhergeht.
Die Gleichschaltung und Zurückhaltung relevanter Informationen der heutigen Medien lässt 
sich  nicht  auf  die  Quelle  zurückverfolgen,  da  der  Mensch  heute  durch  das  Wissen  der 
Psyche auf sehr viele Arten (fremd)geleitet werden kann/wird.

Hier ein kleines Beispiel:
Das  Milgram-Experiment:  Über  die  Bereitschaft,  autoritären  Anweisungen  Folge  zu 
leisten.
Drei  Viertel  der  Durchschnittsbevölkerung  können  durch  eine  pseudowissenschaftliche 
Autorität  dazu  gebracht  werden,  in  bedingungslosem  Gehorsam  einen  ihnen  völlig 
unbekannten, unschuldigen Menschen zu quälen, zu foltern oder sogar zu liquidieren. Dieses 
Ergebnis  einer  sorgfältig  vorbereiteten  und  kontrollierten  Testreihe  löste  in  der  Welt 
ungläubige Betroffenheit und oft auch erbitterte Proteste aus.
Spannende und schockierende Erkenntnisse! Vor allem, wenn man sich die Obrigkeitstreue 
der heutigen Masse vor dem Hintergrund der Pandemie anschaut und wie Kritiker einer 
buchstäblichen Hexenverfolgung ausgeliefert sind.
Quelle: Buch: Das Milgram-Experiment: Zur Gehorsamsbereitschaft gegenüber Autorität, 
von: Stanley Milgram (Autor), Roland Fleissner (Übersetzer), ISBN: 978-3499174797

Zum Inhalt:
Das  Milgram-Experiment  gilt  als  eine  der  berühmtesten  sozialpsychologischen 
Untersuchungen. Es zeigt uns deutlich, wie schonungslos grausam die meisten Menschen 
sein können, wenn sie sich in einem strikten Schema von Befehl und Gehorsam befinden.
Eindrücklich schildert uns Stanley Milgram, wie Durchschnittskandidaten ihnen unbekannte 
Menschen quälen und foltern. Wer an das Gute im Menschen glaubt und auf humanitäre 
gesellschaftliche Fortschritte hofft,  wird schockiert  sein,  wissenschaftlich untermauert  zu 
bekommen, worüber wir uns zum Beispiel  bei  Nachrichten aus modernen Kriegen doch 
immer  wieder  wundern:  Menschen  sind  bereit,  sich  diametral  entgegen  ihrer  eigenen 
Wertvorstellungen zu verhalten, wenn dies belohnt, beziehungsweise klar autoritär gefordert 
wird.
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-----

Weiteres wird Dich in diesem Buch immer wieder darauf aufmerksam machen.

Weiter:
3X29) Quelle: PDF: https://www.peta.de/papst-franziskus-vegan , oder; Wird Papst 
Franziskus für eine Million Dollar vegan
Oder: https://t.me/Freiheit369/12 

Selbst der Papst ernährt sich mitunter an der fleischlichen Kost!
Papst Franziskus wurde eine Million US-Dollar angeboten, wenn er sich während 
der bald anbrechenden Fastenzeit 2019 40 Tage lang vegan ernährt. Wird er dieses 
Angebot annehmen und damit ein Zeichen für Mitgefühl und Respekt gegenüber  
Tieren setzen?

„Wer unschuldiges Blut vergießt, wer Fleisch verzehrt, der ist unbarmherzig und wird an sich selbst 
seine Unbarmherzigkeit zu erdulden haben.“

— Christus prophetisches Wort in „Das ist Mein Wort“, Seite 447

Verstehe mich bitte nicht falsch, doch sollte der Papst es wissen, dass Du in ein Weltbild und 
seine Ernährungslehre und Meinung deren Suchtverhalten, nicht nur durch die Industrie, 
unbewusst gezwungen wurdest, steht außer Frage! ♥

Wie Du bereits  in Quelle:  3X7) – Die gefälschte Bibel –,  erfahren durftest,  liegt 
genau  auf  dem  Mord  am  Leben  die  stärkste  Lüge,  um  den  Menschen  in  der 
satanistischen Gottlosigkeit und seinem Opferkult zu halten.
Und ja, ich verstehe einen jeden, der sich aus dieser angelernten Sucht nun schwer 
befreien kann und meine Aussage mit ungläubiger Miene zum Ausdruck bringt und 
deutlich in Frage stellt. Denn auch der Verzehr von Fleisch und Milchprodukten ist 
zu einer Sucht geworden, von der man sich eben genauso schwer lösen kann wie von 
allen anderen Süchten auch.
Und die Angst, seine Sucht nicht mehr befriedigen oder bedienen zu können, stellt 
einen Verstandeswiderstand gegenüber seines Nächsten dar. Denn wer stellt mit Mut 
und geistiger Offenheit sich seinem bisherigen Leben, um es nicht nur in Frage zu 
stellen, sondern es auch zu hinterfragen und neu auszurichten? Und genau in dieser 
Programmierung finden die Gesetze, Dogmen u. Ä. ihren Halt.

So ist es ausgerechnet der heilige Kirchenvater Hieronymus (347 bis 419 n. Chr.), der hierzu 
Bemerkenswertes schreibt. Er schlägt den Bogen von der Sintflut bis zum Kommen von 
Jesus und erklärt:
„Der Genuss des Tierfleisches war bis zur Sintflut unbekannt; aber seit der Sintflut hat man 
uns die Fasern und die stinkenden Säfte des Tierfleisches in den Mund gestopft; wie man in 

der Wüste dem murrenden, sinnlichen Volk Wachteln vorwarf. Jesus Christus, welcher 
erschien, als die Zeit erfüllt war, hat das Ende wieder mit dem Anfang verknüpft, sodass es 

uns jetzt nicht mehr erlaubt ist, Tierfleisch zu essen“.
— Adversus Jovinianum I, 18

Und an anderer Stelle erklärt Hieronymus:
„Wenn Du vollkommen sein willst ist es gut, keinen Wein zu trinken und kein Fleisch zu essen“.

Quelle:  Adversus  Jovinianum  II,  6;  siehe  z.  B.  eine  englische  Übersetzung  unter: 
http://www.ccel.org/ccel/schaff/npnf206.vi.vi.II.html .
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Hieronymus hatte also noch gewusst, dass Jesus auch gekommen ist, um das Verspeisen des 
Tierfleisches zu beenden und er hatte auch den so genannten „Römerbrief“ von Paulus …
(= 14, 15.21: „Wenn aber Dein Bruder wegen Deiner Speise betrübt wird, so handelst Du 
nicht mehr nach der Liebe [...] Es ist besser, Du isst kein Fleisch und trinkst keinen Wein 
und tust nichts, woran sich Dein Bruder stößt.“) … in diesem Sinne verstanden.
Die Opfervorschriften stammen nicht von Gott, sondern von den Priestern oder Pharisäern, 
welche  ihre  Erfindungen/Meinungen/Ideologien/Wegweisungen  übernahmen  aus  anderen 
Kulten (= z. B. aus Ägypten und denen der Heiden), sie abschauten und sie anschließend als 
„Gottes Wille“ angaben und mitteilten, um so eine eigene Religion/Sekte zu entwickeln,  
deren Gott deren Vorgaben erhob.
Der  Mensch  versucht  stets  „Mächtigere/bekanntere  Vorbilder/Menschen“  mit  in  ihre 
Vorhaben als Wegweiser einzubinden, damit die Masse durch die Anwendung der Hörigkeit 
und die des Unterordnens fraglos Folge leistet.

Dazu schreibt der Kirchenvater Clemens von Alexandria:
„Die blutigen Opfer aber, glaube ich, wurden nur von den Menschen erfunden,

welche einen Vorwand suchten, um Fleisch zu essen.“
(= Paidagogos II., Zitat nach Robert Springer, Enkarpa, Kulturgeschichte der Menschheit im 

Lichte der pythagoreischen Lehre, Hannover 1884, S. 288-291.)

> Anmerkung zu der besagten Aussage von Clemens von Alexandria:
Ich sage, um den Menschen in eine Sucht, Sorge, Sünde und Schuld zu führen und 
ihn selbst als unwissendes Werkzeug wirken zu lassen, um das Gleichgewicht für die 
Interessen des Bösen zu stärken und letztlich das Gute zu beseitigen.
Und um die schöpferische Verbindung, die Nähe und die Göttlichkeit mit einem Keil 
zu versehen, da man sich durch die Annahme dieser Dogmen und Lügen von allem 
Leben entfernt und so Gottes Lehre widerspricht, auch wenn es Milliarden Menschen 
nicht bewusst ist, doch ist ihr Geist geschwächt worden durch die, die sich Lehrer 
oder Verkünder Gottes nennen, sodass sich die Menschen bis heute ihrer Lügen und 
Lehren  annahmen  durch  List,  Täuschung,  Unwissenheit,  Machtmissbrauch, 
Instrumentalisierung  und  Angst  und  so  einer  anderen  Glaubenslehre  und 
Natur/Entstellung dienen, um das wahre Leben nieder, klein, schwach und kränklich 
zu halten.

„Wer Tieren ein Leid antut, tut mir ein Leid an.“
— Jesus

Warum wurden wir alle gegen Jesu Worte (um)erzogen?
Warum handeln wir nach Vorgaben, Tradition und Schriften so, wie es dem Bösen zugesagt wird?
Wem dienen diese Leute, die diese Welt und den Glauben so sehr verkommen lassen?

Ich bedaure es die großen Vorbilder dieser Welt noch nicht zu einem globalen Umdenken bewegt 
haben zu können, für den Frieden der Menschen zurück zur Schöpfung und zu dieser 

wundervollen Natur. ♥

Doch das Ringen um die Wahrheit hat bald ein Ende zu Gunsten der Tiere, 
der Natur und der Gesundheit!

Ebenso all jene, die nicht dem Wort und dem Glauben durch Sucht oder Spott folgen werden,  
werden durch ihr eigenes Verhalten all die Schmerzen, Vergiftungen und Krankheiten ernten, 

die sie nicht ändern möchten.
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Was meine ich damit?
Im  Verlauf  des  Buches  wirst  Du  auf  unbefangene  wissenschaftliche  Ergebnisse  und  deren 
Mitteilung stoßen, die unwiderruflich aufweisen werden, welche Gegebenheiten durch das Handeln 
des Menschen auf der Erde zu welchem schädlichen Ausmaß geführt haben. All die, die sich von 
der  Lüge  täuschen  ließen  und  sich  nicht  nach  dieser  Kenntnis  umentscheiden,  werden  sich 
weiterhin mit dem Gift in der und durch die Ernährungsweise und -lehre vergiften und somit die  
Verantwortung, die sie vermeidlich abgaben, früher oder später ernten.
Die  Wissenschaft  weiß,  dass  der  Verzehr  von  tierischen  Lebensmitteln  sich  negativ  auf  den 
Menschen  und  die  Natur  umlegt!  Die  Wissenschaft  weiß,  dass  die  Inhaltsstoffe  der  heutigen 
„Lebensmittel“ nahezu keinen Nährwert mehr tragen und die chemischen Anteile von Düngern, 
Pestiziden u. a. Schwermetallbelastungen, Umweltgiften wie Nanoteilchen und der Genveränderung 
weitaus höhere Anteile in der Nahrung erzielen, als das Leben darin und dessen Nährwert.
Und  genau  die  Ablehnung  wissenschaftlicher  Kenntnisse  und  das  Desinteresse  hierzu,  die 
Verantwortungslosigkeit und das Annehmen falscher Lehren und Glaubenssätze  durch Hörigkeit  
und Unwissenheit führt diejenigen in eine „selbst verursachte“ Situation, der sie sich bald stellen 
werden müssen.
Das  Wissen  das  durch  gezielte  Ablenkung der  religiösen,  politischen  oder  industriellen 
Einrichtungen, die sich als Heiland und Führer sehen, verschwiegen wird, die, die das geschaffene 
Leid und die Krankheiten, den Stress, die Angst, die Zerstörung sowie Entartung und die Gier erst 
erzeugen und ebenso Dich betrafen oder betreffen werden, wird bald zu einem Ende kommen, da 
alles was nicht dem Erhalt der Schöpfung dient, zu einer persönlichen Selektion (= Auslese) führen 
wird. ♥

Ein Jeder, der sich nicht um sich, seinen Nächsten, seine Umwelt und das Erbe, das er nach seinem 
Handeln vergibt und hinterlässt durch sein soziales und nachhaltiges natürliches Sein, gehört zu  

dem Problem, das diese unwirkliche lebensfeindliche und unmenschliche Welt erschafft und erhält.
Solange sich zu viele Menschen weiterhin selbst belügen oder Desinteresse an den Tag legen, wo  
sie doch die Wahrheit fühlen, wenn sie ihnen begegnet, wird der Druck, die Einsamkeit und der  

Schmerz sowie die unausgesprochene Leere bleiben, bis der Weg zur Regeneration, Rehabilitation  
und Heilung sehr bald überschritten wird.

Auch  hier  wirst  Du  schnell  eine  andere  Aussage  vorfinden,  solltest  Du  Dich  informieren.  Sie 
sprechen von anderen Verhaltensweisen und Möglichkeiten, wie ich sie Dir bereits mitgeteilt habe.
Nun,  ca.  „2000“ Jahre später,  wurde die  Welt unserer  Ernährung der  Gier,  der  Sucht  und dem 
Geschmack angepasst.  Das zumindest  weisen die  Forschungsergebnisse  von  unabhängigen und 
kostenpflichtigen Studienlagen auf.
Und hauptsächlich an diesen finde ich Interesse und Inhalt,  die  materielle  Schlüsse abseits  der 
geistigen  Zuwendung  in  vielen  Bereiche  aufweist.  Andere  veröffentliche  industriell  und 
wirtschaftlich orientierte Ergebnisse tragen Interessen und vorgefertigte Meinungen in sich, um sich 
selbst zu erhalten.

Ein einziges Beispiel möchte ich Dir gerne jetzt schon mitteilen, damit Du einen Einblick erhältst,  
was ich meine, mit „wissenschaftliche Studien und Untersuchungen.“ Denn leider ist der heutige 
Mensch  nicht  mehr  geistig  mit  sich  und  seiner  Intuition  verflochten,  da  wir  materiell  und 
mechanisch erzogen werden. Heute brauchen wir leider Beweise in Form von Wissenschaft aus 
Studien, um zu „glauben“.

Was sind Karzinogene?:
Eine Vielzahl von Substanzen kann in höheren Dosen Krebs auslösen oder begünstigen. Sie werden 
als  „Karzinogene“  bezeichnet,  was  gleichbedeutend mit  „Kanzerogenen“  ist.  Eine  ganze  Reihe 
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dieser  Substanzen  konnte  mittlerweile  identifiziert  und  näher  bestimmt  werden.  Sie  werden  in 
Stufen beginnend mit:

 Gruppe 1: karzinogen (krebserregend) für Menschen
 Gruppe 2A: wahrscheinlich karzinogen
 Gruppe 2B: möglicherweise karzinogen
 Gruppe 3: nicht klassifiziert
 Gruppe 4: wahrscheinlich nicht karzinogen, mitgeteilt

Wissenschaftler haben mehr als 800 Studien ausgewertet, die sich mit dem Zusammenhang von 
Fleischverzehr und Krebsarten beschäftigen. Verarbeitete Fleischprodukte ordneten sie  Gruppe 1 
zu. Denn der Verzehr von verarbeitetem Fleisch kann nach IARC33 Ansicht Darmkrebs verursachen.
Kategorie 1A bedeutet Stoffe, die auf den Menschen bekanntermaßen karzinogen sind.
Der Kausalzusammenhang zwischen der Exposition eines Menschen gegenüber dem Stoff und der 
Entstehung von Krebs ist ausreichend nachgewiesen.

33 = IARC: Internationale Agentur für Krebsforschung

Andere bekannte Stoffe, die hier ebenso ihren Platz finden sind z. B:
 Asbest
 Nickeloxide
 Fleisch

Hierzu heißt es:
„Verarbeitetes Fleisch wurde in Kategorie 1 „krebserregend beim Menschen“ eingestuft. Das heißt, 
es  gibt  ausreichende  und  überzeugende  Beweise,  dass  verarbeitetes  Fleisch  beim  Menschen 
Darmkrebs auslöst. In dieselbe Gruppe fallen auch Stoffe wie Tabakrauch oder Asbest.“

Quellen:
• https://www.vzhh.de/themen/lebensmittel-ernaehrung/verursachen-fleisch-wurst-wirklich-  

krebs#:~:text=Verarbeitetes%20Fleisch%20wurde%20in%20Kategorie,Stoffe%20wie
%20Tabakrauch%20oder%20Asbest       Oder: https://t.me/Freiheit369/298 

Etwas zum Inhalt: – Verursachen Fleisch und Wurst wirklich Krebs? –
„Erhöhen rotes Fleisch und Wurstwaren das Risiko, an Darmkrebs zu erkranken? Wie viel Fleisch 
kann man überhaupt noch essen oder ist es besser darauf zu verzichten? Ist Fleisch zu essen so 
schädlich wie Rauchen? […]“

• https://www.merkur.de/leben/gesundheit/krebserregend-was-bedeuten-einstufungen-iarc-zr-  
5691975.html    Oder: https://t.me/Freiheit369/299 

Etwas zum Inhalt:  – Was bedeuten die Einstufungen der IARC? –
„Die Internationale Agentur für Krebsforschung (IARC), eine WHO Behörde, stuft Wurst und 
Schinken als krebserregend ein. Was bedeutet das eigentlich?
Chemikalien, Strahlungen, Bakterien, aber auch ein bestimmter Lebensstil können das Risiko an 
Krebs zu erkranken erhöhen. […]“
-----

Korruption durch Lobbyismus ist der Wüstensand, der den fruchtbaren Boden bedeckt und kein 
Leben, das benötigt wird, mehr hervorbringt! Leid geht nun vorneweg durch Interessen und deren 
Geld durch Lüge und Gier nach Macht.
Und  das  meine  ich  genauso,  wie  ich  es  schreibe!  Fast  alles  Leid  dieser  Welt  ist  mit  auf  die  
Ernährung und deren Begleitanteile wie z. B. Verpackung, Transport, Entsorgung, Bewirtschaftung 
der Felder und der Tiere sowie auf das Geld und dessen Interessensgruppen zurückzuführen.
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Bezug auf das Geldsystem nehme ich jedoch erst später.
Nicht nur die Abholzung des Regenwaldes, sondern auch der Wälder vor unseren Türen werden 
durchgesetzt, damit mehr Ackerland für Gen-Soja, Palmöl, Papier, Heizmaterial, Baumwolle und 
Co. geschaffen wird, das dann in Verbindung mit Medikamenten für die Tiere zur Verfügung stehen 
soll, um sie später zu essen.
Auch um den Überfluss an Essen … (Lebensmittel möchte ich nicht dazu sagen. Füllstoffe trifft es 
in zu vielen Fällen genauer, auch nach Inhaltsstoffen und Studien in deren Bereichen) … für die  
westliche  Welt  zu  garantieren,  welches  im  Grunde  genommen  so  fern  von  einer  sinnvollen 
Ernährung steht, zu dem, was eigentlich an Lebensmitteln benötigt wird.

Die Ernährung trägt einen fundamentalen Beitrag zu unserer geistigen und körperlichen Gesundheit 
bei. Doch das, was wir als Nahrung bekommen, ist skandalös.
Dazu vertieftes ebenso im weiteren Verlauf.

Quelle:  Buch:  Buch  der  Essener:  Das  Friedensevangelium  der  Essener,  Schriften  der 
Essener Band 1, Taschenbuch, ISBN: 9783890601274, Herausgeber: Neue Erde von Dr. E. 
Bordeaux Székely.

Ich bin mir dessen sehr bewusst, dass es heute kaum noch Bücher oder Schriften 
mehr zu finden gibt, die eine Wahrheit in sich finden lassen, wenn sie der Masse 
zuteilwerden.
In allen wegweisenden, vor allem religiösen Niederschriften wurden die wichtigsten 
Passagen auch in den neuen Funden so abgeändert, dass sie sich weiterhin unkorrekt, 
unproduktiv, teils gottlos und unmenschlich auf uns und unser Umfeld auswirken.

Zum Buch:
Das erste Buch der Essener-Schriften, das Friedens Evangelium, offenbart,  dass Jesus der  
Essener, die Wirkung der Kräfte der Natur zur Heilung des Menschen kannte. Die Kräfte der 
Luft, des Lichtes, der Erde und des Wassers.
All  die  Heil-  und  Ernährungsweisen  auf  biologischer  Grundlage  wie  Heilfasten, 
Kneippkuren,  Bäder-  und  Moortherapie,  Kräuterheilkunde  und  die  vegane  Ernährung 
beruhen zum großen Teil auf der direkten oder indirekten Überlieferung der Erfahrung der 
Essener-Bruderschaft vom Toten Meer.
Der Übersetzer dieser Dokumente fand sie in den Geheimarchiven des Vatikans. Seit ihrer 
ersten Veröffentlichung im Jahre 1933 sind diese Schriften für Millionen von Menschen in 
aller Welt zu der Grundlage einer neuen Lebensphilosophie geworden.
---

Zur Buchreihe:
In diesen einzigartigen Texten aus dem geheimen Archiv des Vatikans und den Bibliotheken 
der Benediktiner,  die  Dr.  Székely der  Welt  zugänglich gemacht  hat,  sprechen Jesus und 
andere Meister über die Geheimnisse der Engel, des Lichts, der Klänge (= Schwingungen 
und Frequenzen) und eine das ganze Leben währende Gesundheit, die aus dem Einklang mit 
den „Kräften des Himmels und der Erde“ bewirkt werden kann.
Im zweiten Teil des Buches beschreibt Dr. Székely die Herkunft und Bedeutung der Essener-
Texte, die die Grundlage des (Ur)Christentums sind und jeden Suchenden zu den Wurzeln 
dieses Glaubens führen können.
-----

Quelle:  Buch:  Das  Ur-Evangelium  der  Essener  und  seine  Verfälschung:  Diese  Studie 
beweist, dass das Neue Testament ein Plagiat des Evangeliums der Essener ist, von: Johanne 
T. G. Joan, ISBN: 9783743988484
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Zum Inhalt:
Diese  Arbeit  ist  das  Produkt  einer  siebenjährigen  Forschung  und  beweist,  anhand 
historischer Dokumente u.  a.  aus Nag Hammadi und Qumran, die Authentizität  und das 
Alter des Evangeliums der Essener, das 90 Jahre lang von Theologen als eine Fälschung 
betrachtet wurde.
Das Evangelium der Essener entpuppt sich als der Vorläufer des Neuen Testaments und ist 
demnach ca. 2000 Jahre alt. Der Essener Prophet stellte das Modell einer Bruderschaft vor 
und bezeichnete diese Bruderschaft  als  den einzigen Weg für  einen dauerhaften Frieden 
unter den Völkern.
Diese neue Lebensweise, die sich rasch über die Grenze Judäa hinaus ausbreitete, bedrohte 
nicht nur die römische Wirtschaft, sondern auch die Macht der Römer. Die Studie zeigt, wie 
es Betrügern gelang, mit der Terminologie aus dem Evangelium der Essener Lügenschriften 
zu erdichten, die wir unter dem Namen „Das Neue Testament“ kennen und dadurch den 
Sturz  der  römischen Fremdherrscher  verhinderten.  Für  die  Durchführung ihrer  Strategie 
benutzten sie und verleumdeten sie das jüdische Volk.
Durch  die  Lüge  der  Erbsünde  wurde  die  Frau  2000  Jahre  vom Mann  unterdrückt  und 
versklavt. Obwohl seit Anbeginn der Zeit die Menschen die Erde und ihre Elemente verehrt 
und beschützt haben, hat die Menschheit durch die Lehre des Christentums, die die Erde als 
verflucht und als den Ort des Bösen einstuft, kein Umweltbewusstsein mehr entwickelt, eine 
Missachtung, die die Natur heute mit Umweltkatastrophen quittiert.
2000 Jahre haben die Menschen gelebt in der Überzeugung, dass Tiere minderwertig seien 
und keine Seele besäßen, und sie haben ihre Gefährten gequält, misshandelt und bestialisch 
massakriert.
Die Worte des Essener Propheten aber klangen ganz anders, denn er bezeichnet die Frau als 
die seelische Stärke des Mannes, auf die der Mann hören sollte; die Erde und die gesamte 
Schöpfung bezeichnete er als heilig und das Tier als Freund und Gefährte des Menschen, das 
er beschützen sollte, wie er seine eigenen Kinder beschützt.
-----

Hierzu:
3X30) Quelle: YouTube: https://youtu.be/4Uy7kzP-rUI , oder; Das wahre Evangelium der Essener
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X30)-Das-wahre-Evangelium-der-Essener:f

> Das soeben erwähnte Buch als PDF zur Quelle: 3X30) – Das wahre Evangelium der 
Essener –, unter:   
www.media1.bewusst.tv/wp-content/uploads/2019/03/EssenerBewusstTV.pdf     
Oder: https://t.me/Freiheit369/342 

3X31) Quelle: PDF: Diese 12 Schriftrollen sind die Werke der Essener Gemeinschaft. Die 
Inhalte der Schriftrollen, die von den Essenern in vorchristlicher Zeit aufgezeichnet und in 
einer Felsspalte am Toten Meer aufgefunden wurden.
Unter: https://t.me/Freiheit369/13 

Es ist unglaublich, wie diese so alten Schriften nicht nur durch ihre Zeitlosigkeit auf 
mich gewirkt haben.

Der  Begriff:  „Ursache und Wirkung“,  fand in  meiner  Erkenntnis  seinen Platz  und bekam eine 
fundamentale Bedeutung.
Selbst heute noch gilt es sehr vielen Dingen auf den Grund zu gehen, um vermeiden zu wollen, dass 
in diesem Fall  mein Handeln global eine negative Auswirkung für Erde,  Tier und Mensch hat.  
Selbst das Lesen der Etiketten oder die Nachfrage bestimmter Herstellungsweisen weisen darauf 
hin, dass die meisten Produkte mehr schlecht als recht sind.
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Ich möchte behaupten, dass von allen Erzeugnissen, die uns zugeteilt werden, über 90 % einen 
zumeist unmoralischen, zerstörerischen, kapitalistisch-bereichernden oder gesundheitsschädlichen 
Hintergrund haben.
Und das kann ich beweisen, folgst Du mir weiter.
Begib Dich gerne selbst einmal auf die Suche nach Antworten zu einer Dir wichtigen Sache, die Du  
nutzt, und Du wirst herausfinden, dass die Ursache dessen zur Wirkung hat, dass etwas Größeres 
dafür einstehen muss.
Verfolge  den  Weg  von  den  an  Dich  herankommenden  Produkten  oder  Mainstream-Meinungen 
rückwärts, um zu erfahren, für welches Handeln und leider auch verstecktes Leid man eintrittst. ♥

Um sich seiner Vergangenheit liebevoll anzunehmen, kann nur in Dir selbst die Erkenntnis und das 
daraus  hervorgehende  Verständnis  zur  Reinigung,  Vergebung  und  Heilung  dieser  unachtsamen 
Vergangenheit  durch sein zukünftiges bewusstes Handeln wieder in ein Gleichgewicht  gebracht 
werden.
Die  bedingungslose  Vergebung,  auch,  und  vor  allem  zu  sich  selbst,  ist  ein  Anerkennen  und 
Verzeihen seiner gelebten Lebensweise und ein Ändern seiner zukünftigen Lebensphilosophie, wie 
sie jeden zunächst möglich ist.

„Vergebung ist ein anderer Name für Freiheit.“

Sie ist der Grundstein für ein Leben, das am Anfang seine wahre Schönheit direkt offenbart, da das 
Gefühl, nun mit verantwortlich dabei zu sein entsteht, die Erde nicht mehr zu benutzen und zu 
belasten mit allem darauf, sondern nachhaltig einen Mehrwert für alles Leben zu bewirken, und 
liegt ab diesem Augenblick Schritt für Schritt in Deinen Händen, mein Freund.
Erkennst Du langsam Deine Macht für Dich selbst und für Deine Umwelt? ♥
Kurz: Die Ernährungslehre der Kirche und deren Dogma band mich Jahrzehnte an deren Programm 
und  diese  mich  unbewusst  und  unwissend  an  das  Leid,  was  ich  dadurch  verursachte  und 
aufrechterhielt.  Auch die  Angst  findet  sich hier  wieder  durch die  eigene Veränderung und den 
Austritt aus diesen Lehren.
Ich wurde zu dieser Ernährung erzogen und durch diese unterschwellig abhängig gemacht (= Ge-
schmacksverstärker  [= Geschmacksabhängigkeit führt zu Leid] und Co.), wo sie zu alldem doch 
Schmerz, Zerstörung und Krankheit in sich trägt!

Ich möchte nach diesen angelehnten Mitteilungen wieder von den Programmen auf den Weg der 
Angst und deren Auswirkungen wie die entartete Ernährungslehre zurückkommen, die die Gründe 
unserer Lebensweise und deren Vergangenheit im Heute maßgeblich vollumfänglich beeinflussen.

Es darf ein Beispiel Aufschluss bringen.
Ich  möchte  bei  dem  2.  Weltkrieg  beginnen,  da  die  vorangehenden  Ereignisse  dieses  Beispiel 
lediglich  spiegeln  würden,  da  sie  sich  wie  bereits  benannt,  immer  wieder  wiederholen,  da 
bekanntlich die Taktik, die bereits mit Erfolg angewendet wurde, jedoch durch die Menschen und 
Völker in Vergessenheit geriet, nun wiedermals zu ihrem Einsatz kommt. 
Nochmals: Nur die Epoche, sprich der Zeitgeist, die Technik und deren Gesellschaft verändert sich 
lediglich hierbei. Doch die psychologischen Eingriffe bleiben die selben, um zu kontrollieren. 

Das Leid war groß. Alles war knapp. Viele bekamen zu wenig. Und das, was sie bekamen, aßen sie.
Nach  den  Leidensphasen  denen  die  Bevölkerung  ausgesetzt  waren/wurden,  fingen  wir,  die 
Menschen nahezu immer wieder bei „0“ an. Wohlstand bestand darin, Geld, Essen, Güter, Titel, 
Kleidung sowie einen Stand in dieser Gesellschaft zu bekommen. „Und solange das vorhanden ist, 
geht es uns doch gut!“(?)
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Das Ausmaß der  Ernährungsweise  und dem damit  zusammenhängenden Programm konnte  erst 
heute mit dem Wissen der offenen und freien Wissenschaft und der Geschichtsfälschung anhand 
von medizinischen Studien bewiesen werden. Denn das, was bisher war, führte lediglich dazu, den 
Organismus und den Geist der Tiere und den der Menschen zu schädigen, eine Wüste aus Leid und 
Gift zu errichten und zu hinterlassen, und zudem so weit zu gehen in seiner eigenen Entwürdigung, 
unwissend Teil derer zu sein, die für all das Leid die Wege bereitstell(t)en.
Sie gaben vermeintlich Land, Güter, Rechte u. a. an uns weiter, nicht aus Nächstenliebe oder gar 
Güte, sondern um unterschwellig durch unsere Arbeit, Nutzung, Pflege und Aufrechterhaltung nicht 
nur ihre Kraft anzuwenden, sondern zudem noch Zinsen und Steuern/Abhängigkeit zu schlagen.

Dem Menschen würde jedoch ein Minimum für seine Kraft, Stärke, Zeit und dessen Fähigkeiten 
Ausreichen, ist die Meinung einiger, sieht man sich die desaströsen Zustände der Völker an. 
Doch steht in unserem Unterbewusstsein geschrieben, dass die Mächtigen … (= Kirche, Banken, 
Politik und Industrie) … es uns so sagen und vormachen, wie es die Norm sei. Wir essen seit zu 
langer Zeit Fleisch. Auch wenn schon längst auf menschliches Anraten versucht wurde, uns anhand 
von vielen Studien und Fakten das Gegenteil  aufzuzeigen.  Doch die Medien gehören auch der 
Industrie. Jene wissen um den menschlichen Anteil des Verlangens durch Kontinuität/Manipulation! 
Wir essen nicht mehr, um gesund zu sein oder zu bleiben, sondern um im Überfluss zu verharren 
und diesen Reiz der verkannten Fülle und Betäubung von Wichtigerem und Schönerem abzulenken. 
Auch, um sich ebenbürtig zu fühlen, da das „gemeine“ Volk stets in die Kreise der Elitären eintreten 
wollte, um an deren „Luxus“ und „Reichtum“ zu haben. Doch dieses Nachahmen wurde zu einer 
unausweichlichen Talfahrt34! Denn wenn wieder die schlechten Zeiten kommen sollten, wie sie ja 
schon immer da waren, darf so lange nicht darauf verzichtet werden, sich an der Fülle zu laben35.
Und mindestens das Programm der Ernährung in Verbindung mit der seelischen Lehre, der inneren 
Einsamkeit, der Ungeliebtheit und dem stetigen Gedanken und dessen Angst des Mangels, nicht nur 
an Nährstoffe,  sondern auch an der  Liebe,  Nähe,  Fülle,  Sinnlichkeit  und Freude,  die  zu dieser 
unglaublichen Verachtung, Zerstörung und Entartung führten, ist einer der größten uns leider noch 
unbewussten Skandale an Erde, Tier und Mensch, welche verheimlicht werden, um die Agenda 
weiter auszuführen.
Doch die heutige Technik und einige Menschen mit Mut und Herz nutzen diese Möglichkeiten, um 
ihren Mitmenschen das mitzuteilen,  was hinter den Mauern passiert,  um uns in einem Zustand 
verharren zu lassen, der uns nicht nur krank macht, sondern uns zudem dadurch leise und still hält.

34 = Talfahrt: Bewegung in ein niedrigeres Niveau.
35 = Laben: Mit Speis oder Trank zu (über-)füllen.

Dieses  Programm der  Ernährung gleicht  einem Hammerfall  auf  diesem Planeten,  der  in  seiner 
Schwingung nicht deutlicher sein könnte, wären da nicht die Manipulation der Ablenkung oder des 
Stillschweigens der Betreiber und deren bezahlte Studien. Worauf ich jedoch jetzt nicht genauer 
eingehen möchte, da sicherlich bewusst ist, was ich derzeit in Ansätzen damit ausdrücken möchte.  
Ein  kleiner  Begriff  hierfür  wäre  „Brot  und  Spiele“  oder  Süßes,  TV und  Autos  (=Spielzeug), 
Schmuck, Kleidung, (im allgemeinen Besitz sowie mit diesem sehen und gesehen zu werden) sowie 
endlos  vieles  mehr,  dessen  Schaden  dahinter  noch  nicht  gesehen  werden  kann,  den  sie  dabei 
hinterlassen. Als ich in dieser Situation war und mir ein „Spiegel“ vorgehalten wurde, bezüglich 
meiner Art zu leben, versteckte ich mich einfach hinter den Millionen der Gesellschaft und dem,  
was uns gezeigt  und angeboten wurde,  wo man doch durch Unwissenheit  seine Verantwortung 
abgab und an jene vergab (= Regierung, Industrie, Kirche), die im Nachgang und durch Recherche 
kein Interesse an dieser Erde und dem Leben darauf haben, wie sich zeigen lässt, sieht man sich an,  
wohin deren Führung den Weg einschlägt (= die Hinterlassenschaften aus Gift/Müll/Leid).
Nicht mit dem Hauch einer Ahnung und Annahme, dass allein das, was ich tat, durch Hörigkeit und 
Nachahmung keinen zusammenhängenden Sinn, weder Nachhaltigkeit ergab.
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3X32) Quelle zu der Begrifflichkeit „Brot und Spiele“: www.nolympia.de/kritisches-olympisches-
lexikon/brot-und-spiele/ ; Brot und Spiele – Nolympia
Oder: https://t.me/Freiheit369/14 

Zum Inhalt dieser Quelle:
„Das Prinzip  "Brot und Spiele" diente in der römischen Kaiserzeit  zum Machterhalt.  Da dieses 
Prinzip  –  wenn  auch  unter  veränderten  Vorzeichen  –  noch  heute  hochaktuell  ist,  wird  es  im 
Folgenden etwas ausführlicher  für  Rom vorgestellt  und es  werden Parallelen zur  heutigen Zeit 
gezogen:
Von Brot und Spiele zu Fernsehen und Eventgesellschaft.
Auffällig ist die ungehemmte Grausamkeit nicht nur gegen Menschen, sondern auch gegen Tiere. 
Diese Grausamkeit ist heute unauffälliger: Die Industriegesellschaft rottet ganze Arten aus und die 
von  ihr  verursachte  Klimaerwärmung  und  der  Klimaschaden  werden  zur  Bedrohung  vieler 
Lebewesen und rückwirkend auf uns  [Das nachfolgende Kursive stammt von mir als Ergänzung] 
Menschen  gewälzt,  um  sich  hinter  dem  Aufzeigen  selbst  als  Ursache  zu  verstecken  und  die  
Zerstörung  von  Flora  und  Fauna  unkenntlich  zu  machen,  was  ihnen  zudem  Abermilliarden  
einbringt! (= CO2 Abgaben + "Erneuerbarer Technologien" + Umbau von Heizanlagen/E-Autos)“
-----

Ich möchte noch einige prägnante Wörter anbieten, die es vereinfachen, die Begriffe: „Programme 
und Programmierung“ auf unseren Alltag hin zu verstehen und zu verdeutlichen:

 Vorgefertigtes Verhalten, Denken, Glauben und Handeln in der Gesellschaft;
 Einhalten von deren Gesetzen und Glaubenslinien durch Einlassung;
 Leben der Sexualität nach der kirchlichen, politischen oder der pornographischen Lehre;
 Leben in Beziehungen nach Rollenverteilung;
 Leben von Süchten, die als Standard vergeben werden (= Zucker, Konsumieren, Alkohol, 

Elektronik, Essen und deren Geschmacksverstärker und natürlich die Art und Häufigkeit);
 Freude durch materialistischen Verhaltensweisen als Konsument;
 Ausüben von Gedankengut und dessen Weitergabe an die Kinder;
 Klassen- und Kastenunterteilung und deren Einstufung ihrer Mitmenschen;
 Wiedergeben und Verinnerlichung von deren schulischem Wissen;
 Hörigkeit und Unterwerfung zu Titel, Rang oder Stellung (= Autorität);
 Wiedergabe und Verinnerlichung von medialen Inhalten und deren vermeintlich korrekten 

Informationen, Gegebenheiten, Bezeichnungen und Meinungen;
 Das Denken und Ausüben über systemischen Traditionen;
 Die Freizeitgestaltung;
 Die Kommunikation und das „Sozialgeflecht“;
 Umgang mit Kindern, Tieren, der Natur und Familie;
 Und einiges mehr!

3X33) Quelle: Intern: Programmierung in einer Zusammenfassung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X33)-Programmierung-in-einer-
Zusammenfassung:1

Abschließend hierzu:
Was meinst Du, wie viele Deiner gelebten Abläufe in seiner gänzlichen Vielfalt sind Produkte aus 
erstellten psychologischen Programmen? Sprich, welche Verhaltensweisen stammen nicht aus der 
menschlichen  Natur  oder  Deinen  ureigensten  Reflexen  oder  aus  der  Intuition  heraus  oder  auf 
Grundlage Deiner Instinkte, wie und was für Dich aus schöpferischer Sicht vorgesehen wäre oder 
aus Deinem Herzen herkommt, um Dein Sein zu bereichern, es zu leben und zu verwirklichen?
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Oder  ist  unser  Verhalten  das,  das  durch  andere  Menschen  und  deren  Systeme  inszeniert  und 
initialisiert … (= Initialisierung bezeichnet: Den Teil des Boot- oder Ladevorgangs 
[= Lebensweges] eines Computerprogramms [=Menschen], in dem der zur Ausführung benötigte 
Speicherplatz für das Programm [...der Regierung...] reserviert und mit Startwerten [= Meinungen 
und Anläufen] gefüllt wird, um seine Programme [= Instrumentalisierung] auszuführen) … wird 
und wurde, um Kontrolle und die Richtung anzugeben?
Du ahnst es ganz bestimmt, doch möchte man es nicht wahrhaben, richtig?

Noch einen Hinweis über Programme oder Manipulationen möchte ich Dir mitteilen, da es einfach 
ist es zu verstehen und ebenso einfach ist, davon abzulassen.

Die Zeit!
Wir alle bekommen im Laufe unseres Lebens tagtäglich, stündlich und minütlich eine Eingebung, 
die uns in groben Zügen im westlichen Verhalten und Ablauf signalisiert, dass die Tageszeit, nach 
der wir uns in allem richten, abläuft.
Ob Schule, Arbeit, Essen, Schlafen, Aufstehen oder die Freizeitgestaltung, sie alle gehen stets dem 
Ende zuneige. Wir selbst programmieren uns auf ein Ende mit dem Fortschreiten der Zeit des Tages 
und  des  Lebens,  wenn  wir  das  als  Beispiel  annehmen  möchten.  Der  Augenblick  und  sein 
womöglich schönes Gefühl weichen zu oft der Zeit, da unzählige Aufgaben vor dem Wahrnehmen 
und Leben stehen.
Lediglich freuen wir uns in jungen Jahren endlich 16 oder 18 Jahre alt zu werden, um an dem 
„Spielzeug“  der  Erwachsenen  teilhaben  zu  dürfen,  da  es  uns  pausenlos  schmackhaft  gemacht 
worden  ist.  Nur  die  unschöne  Seite  der  Zeit  ist,  dass  es  die  Zeit  eigentlich  nicht  in  diesem 
Zusammenhang  und  Ausmaß  gibt!  Doch  wurde  sie  durch  Erziehung  und  Annahme  zu  einem 
Werkzeug,  das  durchaus  begrenzend  auf  uns  wirkt.  Wir  selbst,  Du,  ich  erstellen  sie  erst  in  
Verbindungen  und  eigenen  Rechtfertigungen,  wie  die  24  Stunden  eines  Tages  und  dem damit 
zusammenhängenden  Tag-Nacht-Verlauf.  Jedoch  ist  die  Zeit  relativ.  Sie  spielt  nur  in  unserer 
erschaffenen  Welt  und  unserem Unterbewusstsein  eine  Messeigenschaft,  die  uns  dient,  sich  zu 
orientieren in und an diesem System. Vorwiegend, um die Arbeit und all deren Belange sowie die  
Börsen und das Geld- und Zinssystem zu stützen/zu koordinieren. Zeitmangel übt Stress aus. Stress 
führt zu Hektik und diese macht uns irrational und unachtsam. Das Negative für uns an ihr ist 
jedoch einfach mitzuteilen. Wir Menschen haben starke Fähigkeiten, die allein schon mit unseren 
Gedanken beginnen und Auswirkungen auf alles haben. Unachtsamkeit verhindert Glücksgefühle.

Ein Beispiel:
Du sagst Dir jeden Tag, durch die bevorstehende Arbeit oder dem dementsprechenden Tagesverlauf 
und dessen Desinteresse, dass das Leben nicht schön sei. Als Ergebnis dieses Gedankens wirst Du 
schwer aus dem Bett kommen. Du wirst Mühe haben, Dich zu begeistern. Man versucht nicht in  
einen anderen Gefühlszustand zu kommen, sondern sucht lediglich nach dem Ende dieser Tat, um 
sich von dieser Abhängigkeit und Ablenkung der zumeist unzulänglichen und unsinnigen Arbeit 
wieder ablenken zu können durch Tätigkeiten (= leider zumeist Betäubung), die jedoch wiederum 
nicht zu wahrer Freude, Ruhe, Kraft, Ausgleich, Glück, Selbstliebe oder der Gesundheit beitragen, 
doch  Dich  von  dieser  negativen  Denke  ablenken  möchten.  Man  könnte  die  zur  Verwendung 
stehende Zeit ebenso für  sich selbst nutzen. Doch dahingehend werden wir nicht konzipiert. Das 
Konsumieren ist eine der Bestimmungen, um den Verfall und dessen Wüste zu erzeugen.

Der Vergleich:
„Ach man, schon wieder so spät. Ich wollte noch etwas für mich machen.“ Das nimmt eine negative 
Wirkung auf unser Unterbewusstsein und das Selbstwertgefühl. Oder: „Morgen werde ich 40 Jahre 
alt. Ich habe gehört, dass der Körper dann anfängt sehr schnell zu altern und die ersten Gebrechen 
sich zeigen werden.“
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Man nimmt seine positive Energie, Schwingung und Gesundheit, um sie durch negative Gedanken 
zu informieren, um sie schlussendlich mit genau diesen Fehlern  zuzüglich unserer fragwürdigen 
Lebensweise negativ zu programmieren.
Wir spielen uns einerseits selbst den Zerfall vor und erwarten aufgrund dessen, dass sehr bald etwas 
in unserem Körper oder im Außen passieren wird, das genau diese „Vorhersage“ bestätigt und sie  
somit weiter manifestiert, wo wir wieder bei unserem Ego wären, der genau diese Negativität als  
Konstrukt oder Basis für einen Gedanken für seinen Zukunftsablauf nutzt,  welcher durch seine 
Negativität der vorangegangenen Erfahrungen oft bereits bei dem entstandenen negativen Gedanken 
nicht  mehr  weiter  verfolgt  wird,  da  das  Ego  Dir  bereits  seinen  Verlauf  und  den  Ausgang  der 
prognostizierten Zukunft aus den Gegebenheiten der Vergangenheit mitgeteilt hat.

3X34) Quelle: YouTube: https://youtu.be/ttOH42XMB2Y , oder; Innere Blockaden lösen | Anti-
Reichtum verhindert Erfolg mentale Erfolgsstrategie Vera F. Birkenbihl
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X34)-Innere-Blockaden-l%C3%B6sen-_-Anti-
Reichtum-verhindert-Erfolg-Mentale-Erfolgsstrategie-Vera-F.-Birkenbihl:4

Sag Dir im Gegensatz einmal mehrere Monate verschiedene positive Affirmationen36:
 Ich liebe mich!
 Ich bin dankbar über mein Sein!
 Ich liebe das Leben und das Leben liebt mich!
 Ich spüre Zufriedenheit und Dankbarkeit für alles!
 Heute ist ein wundervoller Tag!
 Ich lebe im Hier und Jetzt!
 Ich lebe in der Fülle!
 Ich bin vital und voller Energie!
 Ich empfange Freude und Glück in meinem Leben!

36 = Eine Affirmation ist das positive oder negative Einreden für das Unterbewusstsein, das wiederum durch 
permanente Wiederholung eine Auswirkung für das Leben und seinen Gefühlszustand hinterlässt. < Glaubenssätze

Dein Unterbewusstsein und Dein Gefühl wird sich rasant verändern. Du wirst kraftvoll und mit 
einer  inneren Zufriedenheit  in  den Tag starten dürfen!  Auch wirst  Du unantastbarer  gegenüber 
negativen Einflüssen und aufkommenden Gedanken sein.

Stell Dir bitte hier abschließend etwas vor.
Und zwar, dass wir ab dem morgigen Tag keine Uhrzeit mehr anwenden/besäßen oder ohne diese 
Leben würden.
Keiner würde Dir sagen, dass Du beispielsweise, 85 Jahre alt bist und Dich so langsam auf das 
Sterben vorbereiten solltest, da es doch unterbewusst durch Meinung und Geschichte so eingeleitet  
wird.

 „Hast Du schon Dein Testament geschrieben?“
 „Hast Du genügend Versicherungen für Dein Ableben?“
 „Hast Du Deine Medikamente schon genommen?“
 „Hast Du Dich schon mal wieder untersuchen lassen?“

Dazu kommt die Angst, die in zu vielen Menschen schon fälschlicherweise in der Jugend entsteht 
und im Alter aufkommt. Angst zu sterben, da wir doch noch nichts erlebt oder gar gelebt haben in 
diesem kurzen, auf Arbeit basierenden und stressigen Leben, das an einem nur so vorbeizog. Z. B. 
die Angst, Fehler nicht angegangen zu sein oder nicht vergeben haben zu können. Angst, das Leben 
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nicht  mit  Sinn  und  Liebe  gefüllt  zu  haben.  Angst,  seine  Ängste  nicht  angegangen  und  deren 
Herausforderungen verpasst zu haben.
Angst vor dem, was sterben ist, da die Unwissenheit und die kirchlichen Dogmen der Hölle einen 
jeden in seiner unterschwelligen Gewalt haben, der strickt dem Leitbild der Gesellschaft folgte. 
Denn die Unwissenheit ist der größte Mangel der Menschheit! Und dieser kann auch als Werkzeug 
(aus)genutzt werden.

Unwissenheit kann ausgeglichen werden, durch Wissen. Was könnte sich ändern, sollte der 
Mensch in seiner Natur ausgebildet und wissend werden/sein?:

 Die Pharmazie hätte keine Existenz mehr, da jeder Mensch die Grundlehre und das Wissen 
in sich trägt, die geistige und somit körperliche ganzheitliche Gesundheit selbst zu erhalten.

 Die  Politik  hätte  keine  Existenz  mehr,  da  der  Mensch  wieder  zu  einer  souveränen 
Gemeinschaft durch Selbstbestimmung gefunden hat und diese durch geistige Bewusstheit 
erhalten  werden  würde,  um  eine  starke  und  gesunde  Einheit  zu  bilden.  Auch  um  ein 
massives Fundament für die Nachfahren zu hinterlassen.

 Die Lebensmittelindustrie hätte keine Existenz mehr, da jeder Mensch das Wissen über den 
Anbau, die Bewirtschaftung und die Verarbeitung in sich tragen würde. Das Wissen um die 
Lügen der Industrie haben uns aufgezeigt, welchen Mangel das elementare Standbein der 
Gesundheit der Menschheit durch Abgabe der Verantwortung kostet, doch hätten wir daraus 
gelernt.
Durch das Wissen der Ernährungslehre würden unglaubliche Anteile dieser Industriezweige 
wegfallen, da die Gesundheit als Lebenserhaltungstrieb miteinander gelebt werden würde 
und  mitunter  das  Sterben  der  Bäume  und  Wälder  für  kurzlebiges  Ackerland  oder 
Billigprodukte wie Möbel und Co., das  Sterben der Tiere für Dogmen37 aus vergangenen 
Tagen nicht mehr greifen und zerstören, sowie krankmachen könnten.

 Die  Religionen  hätten  keine  Existenz  mehr,  da  der  Mensch  sich  dessen  bewusst  wäre, 
welche geistige und schöpferische Macht und Kraft  in einem jeden Lebewesen selbst lebt 
und man dort direkten Zugriff auf die Schöpfung und deren Ganzheit hat.
Man erkennt sich wieder zu dem Teil der Schöpfung und seiner Selbstbestimmung38 an. 
Zudem nimmt der Mensch wieder die Wurzel seiner Ahnen an, da dort das Wissen vergraben 
liegt, das uns heute durch Trägheit u. a. Ablenkungen entnommen wurde. Auch der Zyklus 
der Reinkarnation legt somit die Angst vor dem Tod ab, da man so nicht mehr durch ein 
Geflecht an festsitzenden Körpern und kirchlichen Strafen beeinflusst wird.

 Die Industrie hätte keine Existenz in dem heutigen Ausmaß mehr, da sich der Mensch durch 
Wissen bewusst wäre, dass ein jeder eine Fähigkeit, sprich Berufung, erhalten hat, die durch 
ihn  ausgeübt,  ausgelebt  und  angewendet  werden  möchte,  um  …  (z.  B.  eine  qualitativ 
hochwertige Handwerkskunst) … seine Gabe durch Freude mitzuteilen, zu teilen und somit 
wiederum anderes zu erhalten und den Kreis der ganzheitlichen Gemeinschaft zu halten.
Fähigkeiten würden ausgeübt werden dürfen, nicht weil der Mensch es muss, sondern weil 
er  es  darf  und  möchte.  Hochwertigste  Materialien  würde  mit  Sinn,  Nachhaltigkeit  und 
Verstand erzeugt werden, da der Mensch sich dessen bewusst wäre, dass Minderwert und 
Quantität wieder ein Rad erschaffen würden, dem der Mensch nur in Ansätzen pausenloser 
Instandsetzung  entgegenwirken  könnte.  Diese  wiederum  würde  Rohstoffe  in  Anspruch 
nehmen,  die  durch  Zeit,  Energie,  Kraft,  Zerstörung  und  Sinnlosigkeit  den  Kreis  der 
Unwissenheit nicht schließen könnten.

 Das  Zins-  und  Wirtschaftsgebundene  und  -bezogene  sowie  wertefreie  Geldsystem hätte 
keine Existenz mehr, da der Mensch wieder durch die Nähe zur göttlichen Ganzheit und 
deren  Gleichgewicht  erkannt  hat,  dass,  wenn  es  der  Gemeinschaft  an  etwas  fehlt,  die 
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Gemeinschaft nach dem Grund suchen darf, um die Kraft, die daraus hervorgeht, weiterhin 
zu halten.  Der  Grund ist  zumeist  auf  geistiger  Ebene … (= die  Programmierung durch 
Meinung des Egos) … nicht auf der heutigen materiellen, wirtschaftlichen Ebene.

Ein Tauschhandelssystem wäre Grundlage für die Gemeinschaft. In Anbetracht, dass jeder 
Mensch denselben „Wert“ besitze, würde zu keinen Unterschieden mehr führen, sodass das 
Gemeindewohl auf Augenhöhe stünde. Wir ergänzen uns durch Fähigkeiten, die uns in die 
Wiege gelegt wurden.

„Das schwächste Glied hält die Kette zusammen. Doch dieses so wichtige Glied,
das uns in einer Einheit halten könnte, reißt täglich, stündlich und sekündlich,

da wir den Wert darin noch nicht erkennen.“
— D. S. B.

Jedem Menschen sollte alles zur Verfügung stehen, um in Fülle, Gesundheit, Ganzheit, Freude und 
Liebe sein Leben in Verbundenheit mit allem und in Würde wahrnehmen zu dürfen. Geben und 
ausgleichen wo es fehlt, verbindet und erfüllt uns mit Menschlichkeit und (Nächsten)Liebe!

„Geteiltes Leid ist halbes Leid. Geteiltes Glück ist doppeltes Glück“

37 = Zu Dogma: Was ist ein Dogma? Kurz: verbindliche, normative Glaubensaussage. 
Der Mensch des 21. Jahrhunderts wird noch nach der Annahme gehalten, dass, in diesem Beispiel, Fleisch und 
Milchprodukte ein wichtiges Element zum Erhalt der Gesundheit, der Intelligenz, der Kraft und des hohen 
Alters seien. Doch werden wir in naher Zukunft offizielles Wissen annehmen dürfen, dass in der Vergangenheit 
oder an abgelegenen Orten, ohne Zugriff auf Obst und Gemüse, das Fett und Fleisch der Tiere diese Lücke  
schließen mussten, um zu überleben. Doch diese Zeiten bestehen längst nicht mehr. Heute dominiert die Sucht  
danach und die Einfallslosigkeit nach natürlichen, nachhaltigen und gesunden Alternativen.
> Was könnte sich allein zu dieser Thematik des Ernährungsdogmas verändern?

 Regenwaldabholzung  für  mindestens  Gen-Soja,  da  dieses  ca.  95  %  der  Tiernahrung  
darstellt.

 Pausenloser Tod und das zusammenhängende Leid an den Tieren.
 Zeit- und Rohstoffaufwand für den Erhalt der Massentierhaltung.
 Krankheitsrückgang in unglaublichem Ausmaß (= Krebs und andere Krankheitsbilder, die  

auf tierische Erzeugnisse verweisen/Übersäuerung = Gelenkprobleme/saures Milieu).
 Grundwasserverschmutzung durch Gülle (= Nitrat wird zu Nitrit, das an sich giftig ist und an 

der Bildung der krebserregenden Nitrosamine beteiligt bleibt => 
 http://guelle-stopp.de/nitrat/).
 Der Schiffsverkehr durch die Anwendung der Lebensmittelindustrie ginge rasant zurück.
 Kostbares Trinkwasser wäre wieder für Gemüse, aber auch die Tiere und Menschen da.
 Raum für Obst- und Gemüsefelder und Wälder.
 Das Wiederkehren der Insekten, Vögel und Säugetiere.
 Ozeane und Riffe könnten wieder in Leben und Vielfalt erstrahlen.
 Zeit, um Leben zu können, anstatt sich permanent um das gefangene Vieh zu kümmern, wäre 

endlich wieder da.
 Die Angst der Tiere gegenüber dem Menschen würde sich wieder wandeln können.
 Medikamente  und  Entzündungen  in  Tieren  würden  nicht  mehr  den  Menschen  und  das  

Trinkwasser erreichen.
 Misshandlungen sowie die Mordrate in Höhe von über 70 Milliarden Tieren jährlich würden 

das Denken und Ausführen an deren Handlungen aus dem Lebensumfeld der Menschen  
entnehmen und so vieles mehr…!
Danke!
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„Warum sollte man Tiere töten, wenn dem Menschen doch so viel Nahrung angeboten wird, die uns gesund, 
satt und in der Kraft hält? Es gibt keine Not und deren Grund, sich weiter diesem Schlacht- und Leidverhalten 

hinzugeben, in seiner unglaublichen Größe, wie sie derzeit auf dieser Erde wütet.“

„Solange es Schlachthäuser gibt, wird es Schlachtfelder geben.“
— Leo Tolstoi

Aus dieser Mangelerfahrung, zudem aus religiösen fehlgeleiteten (Toten/Blut)Kulten (= Opfergaben), ist der 
Mensch bis heute der Annahme durch Verkündung, Schriften und Lehren Dritter, dass Fleisch zur Entwicklung 
und zum Erhalt der Gesundheit elementar sowie essenziell wäre.
Der  Mensch  würde  sich  mit  einen  der  größten  Gefallen  ausführen,  dieses  alte  Dogma  ausführlich  zu 
hinterfragen, eigene Thesen durch Recherchen zu erstellen und eine objektive Antwort in Betracht zu ziehen,  
indem er  sich  einem Bluttest  unterzieht,  der  für  drei  Monate  nach  einer  angeleiteten  veganen Ernährung 
wiederholt wird und zudem mit Gefühlslagen des Empfindens über diese Zeit und einem weiteren Test im 
Nachgang die Frage selbst beantworten darf, zum einen: „War ich süchtig gemacht worden?“; „Wie fühlte ich  
mich in dieser Zeit?“ und „Welche Ergebnisse weist das Blutbild auf?“.
Weitere Fragen wie: „Welche Einsparungen an Leid, Aufwand, Energieersparnis (= Kühl- und Transportketten 
u.  a.),  Verschmutzung,  Tod,  Abholzung,  Medikamentenvergaben,  Würdelosigkeit  oder  Lüge  hat  man sich 
zudem erspart?“
Eine noch nie da gewesene Veränderung ginge damit einher. Für alles und jeden!  
Dieses  dogmatische  „Schild“  möchte  aufrechterhalten  werden,  da  es  wie  viele  andere  Glaubenssätze  eine 
Geschichte eines Gottes, in diesem Fall der katholischen Kirche (u. a.), verkündet und erhält, deren Lehren als  
unfehlbar  dargelegt  werden,  um  den  Menschen  weiter  auf  ihre  Ideologie  zu  lenken.  Noch  vor  wenigen 
Jahrhunderten wurden Menschen getötet, stellten sie den Götzen dieser Einrichtung in Frage. Es wurde eine  
Leitfigur erschaffen, die sich lediglich nahe an den unveränderten Schriften hält. Doch wurde diese Schöpfung 
instrumentalisiert und zu einer Figur errichtet, aus der nun eine ca. „2000“ Jahre alte Einrichtung geworden ist,  
und Kontinente in deren Weltanschauung band. Kopernikus(39) hat bewiesen, dass sich die Sonne nicht um die 
Erde dreht, sondern die Erde um die Sonne. Die Kirche wollte das Wissen nicht zulassen, da sie als unfehlbare 
Wissensquelle, Recht und Wahrheit angesehen werden musste/wollte. Sollten die Menschen erfahren, dass die 
vergangene Wissenschaft  allein deren Dogmen und Meinungen widerlegt,  ist  somit deren ganze Macht in  
Gefahr, da die Menschen sie somit erstmals hinterfragen würden oder nicht mehr annehmen könnten durch 
deren Gott, der falsche Meinungen/Vermutungen/Wissen als Schöpfer erstellt.
Und nicht anders ist es noch heute mit den Kirchen und den Politikern/Industrien.
Sie müssen um jeden Preis verhindern, dass deren wissenschaftliche und unfehlbaren Ausführungen in Frage 
gestellt werden dürfen. Sollte doch eine Wahrheit erscheinen, wird sie öffentlich in ein so schlechtes Licht  
gerückt  (=  z.  B.  Verschwörungstheoretiker),  dass  alle  ihre  Kanäle  wie  das  Fernsehgerät  durch  die  
Gleichschaltung ein Ablassen von dieser Meinung erzeugen möchten.
Doch diese Machtstrukturen stehen bereits auf tönernen Beinen, da sich heute jeder von einer Gegebenheit 
durch andere Blickwinkel informieren kann. Doch das Werkzeug Angst durch Abhängigkeit dient ihnen noch 
so lange, bis der Schwellenwert überschritten ist.
So lange bedienen sie sich der List, Lüge, Täuschung und deren Manipulation, die sich in ihrer Anwendung  
nicht groß von der von vor Jahrtausenden unterscheidet.
38 = Der Begriff:  Selbstbestimmung, lässt sich fast schon unspektakulär oder sogar als Floskel in wenigen 
Worten zusammenfassen. Selbstbestimmtes Handeln bedeutet, frei und ohne Beeinflussung von anderen oder  
Einschränkungen durch andere über die Planung und Gestaltung des eigenen Lebens zu entscheiden.  Wer 
selbstbestimmt ist, trifft seine eigenen unbefangenen souveränen Entscheidungen und kann so ganz direkt und 
gezielt Einfluss darauf nehmen, welchen Weg er einschlägt, um seine persönlichen Ziele zu erreichen.
Selbstbestimmung bedeutet, nach freiem Willen über sein Leben entscheiden zu können. Selbstbestimmung 
wird  häufig  auch  Entscheidungsfreiheit,  Autonomie,  Entscheidungsautonomie  oder  Ungebundenheit, 
beziehungsweise  auch  als  Unabhängigkeit  genannt.  Selbstbestimmung  und  Selbstverantwortung  gehören 
zusammen.
Oft ketten wir uns selbst an, durch Abhängigkeit und Unwissen, und verhindern dadurch Selbstbestimmung.
Das  Selbstbestimmungsrecht  ist  ein  zentrales  Recht  für  alle  Wesen  auf  der  Erde,  insbesondere  für  alle  
mündigen  Menschen,  unabhängig  von  Geschlecht,  Hautfarbe,  Nationalität,  Religion  und  andere.  Es  kann 
mitunter  direkt  von  der  Grundlage  des  Seins  abgeleitet  werden.  Selbstbestimmung  ist  letztendlich  das 
Gegenteil von Manipulation, Fremdbestimmung und Unterdrückung. Das Selbstbestimmungsrecht darf aber 
nicht mit Willkür oder einem Freipass zu reinem ichbezogenem Denken oder Handeln verstanden werden.
Denn die Freiheit des Einzelnen endet da, wo die Freiheit des anderen beginnt.
Anders ausgedrückt: Die Ausübung meines persönlichen Selbstbestimmungsrechts darf nicht dazu führen, dass 
ich andere Mitmenschen und Leben in deren Möglichkeit zur Selbstbestimmung einschränke.

                           Danke an: Wendezeit.
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39 = Nikolaus Kopernikus (1473-1543) war ein Domherr des Fürstbistums Ermland in Preußen sowie 
Astronom und Arzt, der sich auch der Mathematik und Kartographie widmete.

Sehr interessant hierzu! ♥
3X35) Quelle: YouTube: https://youtu.be/PC1Dw1lfLtI , oder; Im Land der Lügen: Wie uns Politik 
und Wirtschaft mit Zahlen manipulieren.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X35)-Im-Land-der-L%C3%BCgen---Wie-uns-
Politik-und-Wirtschaft-mit-Zahlen-manipulieren:7

Sag „Nein!“, zu der uns auferlegten Zeit! Du tust, wann immer Du etwas tun möchtest, ohne dass 
uns verschiedenen Zeitzyklen an eine bestimmte Anwendung … (= z. B. Nur Blödsinn machen als 
Kind oder verhalten sein als „Erwachsener“) … oder an eine ablaufende Uhr erinnern wie z. B:

 6 Jahre = Schulbeginn.
 16 Jahre = Ausbildungsbeginn.
 18 Jahre = Auto und „Erwachsen“ sein.
 30 Jahre = Familie, Haus und Kinder.
 40 Jahre = Der Beginn des Verfalls und der Übergang der Jugend in das Alter.

(Bei Frauen eine angebliche innere Uhr, die ihnen zudem verbindlich machen könnte, dass 
sie sich schwertun, Kinder zu bekommen. [Was, wie ich sage, absolut unwahr ist. Vielmehr 
spielen Stress40, falsche Ernährung und Nährstoffmangel, Angst und negatives, im Mangel 
befindliches Denken, elektromagnetische Felder und Schwermetalle, mangelnde Bewegung, 
fehlende Freude eine sehr große Rolle darin. Und zudem der Druck der Gesellschaft.] Doch 
ich werde Dir später die Gegenmittel dazu liefern.)

In diesem Zyklus durchlaufen viele Menschen eine Ganzkörperuntersuchung, um zu sehen wie es 
um ihre Gesundheit steht nach der zumeist überfordernden Zeit für Geist und Organismus.

 60 Jahre = Oma/Opa werden oder die Vorbereitung auf die Rente.
 67 Jahre = Renteneintritt.

Nun der unterschwellige amtliche Bescheid, alt zu sein. Ab jetzt darf man sich diverse Hilfsmittel 
anschaffen (= auch Medikamente sind gerechtfertigt),  die einem das „Rosten“ erleichtern sowie 
dabei  unterstützen.  Auch  der  Besuch  der  Ärzte  und  Heiler  nimmt  zu  in  der  Zeit,  in  der  man 
eigentlich doch Leben nachholen sollte oder es nun beginnen könnte.

 80 Jahre = Überdenken des eigenen Lebens und das oft schmerzliche Zurückschauen auf das 
eigene Leid, den nicht verziehenen Streit, die Schmerzen in Geist und Körper, Wut/Hass, 
Mangel in allen Lagen trotz einer Anhäufung im materiellen Außen, die Angst, die einem 
tolle Augenblicke verwehrte und all das verpasste, um die Jagd nach höher, schneller und 
weiter nicht abreißen zu lassen.
Auch das damit verbundene Bewusstsein ruft die Angst bei vielen hervor, bald sterben zu 
müssen, da nahezu niemand sich außerhalb der kommerziellen Meinung mit der Thematik 
Tod, beschäftigt hat.
Denn  genau  dieser  Ablauf  wird  uns  mit  dem  frühen  Schulalter  schon  unterschwellig 
mitgeteilt. Wir bekommen ab der Geburt eine Lebensrolle auferzogen, die nur schwer Raum 
für anderes lässt,  hat man sich erst einer dieser oder vieler anderen Abhängigkeiten und 
Meinungen verpflichtet. Das Leben ist heute wie eine Maschine anzusehen, die zudem stets 
funktionieren muss.

> Herstellung/Zeugung, teilweise durch maschinelle Zeugung oder ohne menschliche Liebe (= man 
handelt nach dem anerzogenen Gesellschaftsbild ≙ Programm einer „Familie“ ≙ Betriebssystem) <

= Programmierung verschiedenster Werte und Verhaltensweisen, die für das System relevant 
sind und dem Menschen zugeführt werden muss, um deren Weltanschauung zu untermauern 
und  die  „Daten  ≙ Instinkte  und  Intuitionen“ nach  der  Geburt  zu  überschreiben,  finden 
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vorwiegend im Kinderhort und/oder Kindergarten sowie den weiterführenden Schulen/TV 
statt,  mit  dem  Auftrag  Hierarchie41,  Befehl  und  Gehorsam,  Werbung,  Wertung, 
Glaubenssätze, Objektwerdung, Selbstwert durch Konsum, Idealismus, Medien, Religion, 
mechanischem/Transhumanismus,  Gender,  lieblosem  Sex,  Politik,  Unterordnung, 
Technologisierung und deren Technokratie, Loyalismus gegenüber staatlicher, religiöser und 
industrieller  Größe  und  Macht,  Unterwerfung  und  Billigung  der  Gesetze,  Annahme der 
Geschichte, Erhaltung der Gesellschaft, Angst, Stress/Hektik, Leid, Arbeit, Unterwerfung, 
Ernährungslehren und Co., Wirtschaft, Industrie(en), Erschaffung von Handeln durch das 
Ego,  Umsetzung  der  Schulmedizin/Pharmazie,  Hörigkeit,  Systeme  als  Leitbild, 
Unterwerfung  gegenüber  der  Macht  und  dem  Einfluss  des  Geldes,  irrationales 
Denken/Meinen, Glauben, Wissen, Krieg, Hass, Neid, Habgier, Besitz, der Stärkere gewinnt, 
Macht,  Mangel,  Krankheit,  Rechtfertigen,  Loyalismus,  Recht,  Materialismus,  Staat, 
Kapitalismus, Rangordnung/Hackordnung, Verhaltensweisen, Lügen, Gefühle, Frau/Mann, 
Betrug,  Gier,  Eigennutz,  Weltordnung,  Neid,  Beziehung,  Eifersucht,  Titel/Rang,  Hobby, 
schön/hässlich, Alkohol, Drogen, Völlerei, Imperialismus und viele andere!
= Einsatzbereiche / Ausbildung für industrielle Belange für/zu deren Erhalt.
= Wartungsarbeiten / Ärzte, Medikamente, Psychologen und Operationen.
= Softwareupdate / Umschulung auf eine andere Tätigkeit, da man ersetzt oder gekündigt 
wurde.
=  Neuere  Anforderungen  /  Zu  alt,  zu  langsam,  nicht  hübsch,  Stellenabbau,  arbeitslos, 
Krankheit, finanzielle Nöte
=  Keller,  billige  Endstandhaltung  oder  Ersatzteillager  /  Krankheit,  Gebrechen,  Rente, 
Medikamente, Behinderung, Tod, Organspende!

Ich bitte Dich inständig! Bitte lehne die Organspende ab. Gib diesen Wunsch zu 
Papier und teile ihn Deinen Angehörigen mit, sollte Dir etwas passieren. Die Gesetze 
wurden durch ihre Pharmazie und deren, wiederum unsere Gesetzgeber so gestaltet,  
dass  der  vom  Gesetzeswesen  her  benannte  „Tod“  ein  Stadium  erreicht  hat,  der 
jedoch aus philosophischer-wissenschaftlicher Sicht der Mensch zur Erfüllung der 
Organspendevoraussetzungen ganzheitlich leben muss.
Lediglich legt ein weiteres Gesetz für diese Industrie fest, wann ein Mensch „tot“ ist.  
Niemand spricht über den Sterbeprozess, der das Menschsein abschließen möchte.
Der Mensch konnte sich nicht einmal von seinem Körper trennen, da ist er schon 
Besitz der Krankenhäuser und wird „ausgeschlachtet“ und verkauft. Verzeihung für 
diese Begriffe.
Es verbirgt sich ein Milliardengeschäft dahinter. Nicht etwa das Interesse, Leben zu 
erhalten.  Denn  dann  müsste  die  Ärzteschaft  auf  Demonstrationen  vertreten  sein, 
indem  sie  die  Politik  dazu  ermahnt,  eine  gesündere  und  menschlichere 
Lebensgrundlage  zu  erschaffen,  fernab  der  industriellen  und  wirtschaftlichen 
Interessen!
Die Gesetze verschiedenster Interessengruppen steuern von Beginn an unser Leben 
wie eine Fernbedienung ein Spielzeugauto.
Bitte  lass  eines  deren  Gesetze  nicht  dafür  Sorge  tragen,  das  Leben  zu  beenden. 
Versuchen wir diesen wichtigen Zyklus auf natürlicher Ebene stattfinden zu lassen, 
auch  wenn  er  in  der  Gesellschaft  durch  immer  wiederkehrende  Mitteilung  als 
„sozialer Dienst“ benannt wird.
Sehen  wir  das  Leben  wieder  etwas  mehr  mit  dem  Herzen  und  dem  wachen 
Bewusstsein, um anzunehmen, das Ereignisse geschehen, auch wenn sie sehr schwer 
sind.
Danke!
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40 = Stress ist ein zumeist unbewusster und irrationaler Faktor, der allzu oft nur durch seine Bezeichnung und dessen  
zügellose Unachtsamkeit in seinem Verhalten bekannt ist (Man ist nicht mehr in seiner Ruhe und übt so Gegebenheiten 
aus, die nicht Deiner wahren Stärke zuteilwerden). Doch auf psychischer Ebene treten verschiedene Ereignisse ein, die  
sich zu Krankheiten entwickeln.
Stress ist mitunter die Hauptursache für Krankheiten, da auch, wie mit der Angst, die Funktionen des Immunsystems  
herunterfahren, um lediglich „in diesem Augenblick“ zu funktionieren (= angelegter Instinkt für Flucht, Verteidigung  
oder Angriff = funktionieren müssen). Doch durch die heutige Weltordnung wird die menschliche Psyche permanent 
unter diesem einschränkenden Verhaltensmuster gehalten.
Stress beginnt, wenn der Mensch nicht die Möglichkeit hat, sich nach seinen möglichen Gegebenheiten und Interessen 
zu  verhalten.  Unter  Eile  sich  mit  zu  vielen  Gedanken  und  unter  Druck  von  Zeit  außerhalb  seiner  Achtsamkeit,  
Bewusstheit und Ruhe befinden zu müssen, versetzt den Organismus  permanent in einen befremdlichen Zustand, da 
dieser nur für seltene Eventualitäten vorgesehen war. Ein unnormales Normbild hat sich revolutioniert, das in seiner 
Ausübung nur Negativität und das Fundament von Krankheit (= beginnend mit der Übersäuerung des Körpers/Milieus)  
in sich trägt.
Das bedeutet  in diesem Zusammenhang durch Stress,  körperliche und psychische Störungen,  Immunerkrankungen, 
Krankheiten und ihre ausgelösten Begleiterkrankungen, die erst durch die folgenden Anwendungen wie Anamnese
(= Vorgeschichte einer Krankheit und des Lebens), Diagnose, Therapie und Genesung zu einem Heilungsweg führen,  
durch  den  Einsatz  ganzheitlicher  Medizin,  die  durch  den  Begriff:  Psycho-Neuro-Immunologie  zu  folgenden 
Begleiterkrankungen führen kann.
Allein  Stressfaktoren ergeben ein  negatives  Schlaf-  und Verdauungsverhalten  sowie  negative  psychische  Faktoren,  
Ernährungsverhalten, Bewegungsverhalten sowie Umweltbelastungen.

„Doch wir selbst mein Freund, liegen Tag für Tag unter der Entscheidung dieser Abhängigkeit und Bürde, des uns 
zugefügten Lebens aus deren "natürlichen" Kreislauf zu treten. Gemeinsam ist alles möglich! 

Doch solange die Gewohnheit ein Kissen um diesen Schmerz legt und Brot und Spiel diese betäuben, erhalten wir das 
aufrecht, was all das anrichtet!“

41 = Hierarchie ist die Rangordnung der heutigen „Menschen“, Tiere oder Sachen untereinander. Das Gegenteil ist die 
Heterarchie. In einer Hierarchie hat jede Person ihre genau festgelegten Rechte, Befugnisse und Zuständigkeiten durch 
Gesetze oder Bedingungen.

Ein Leben ohne diese ablaufende genommene Zeit würde Dir Jahre ohne all diese Gedankenspiele 
und dem damit verbundenen Stress bescheren. Zudem, dass Du ständig der ausgeübten Tätigkeit 
Deine Aufmerksamkeit widmen würdest (= „Wann ist endlich Feierabend?“), die Dir die Zeit für 
die eigentliche Freude und deren Frohsinn raubt.
Weit ab von dem heute gelebten Stress und endlos vielen anderen lebenseinschränkenden Quellen 
könnte der Mensch nicht die Zeit die ihn durch das Leben drückt, sondern sein Leben mit allem 
Dazugehörenden erfahren.

„Für den Glücklichen schlägt keine Stunde.“

Dadurch, dass wir doch nur noch in Routine unserem Dasein nachkommen und keinen Bezug zu 
unseren Fähigkeiten finden, vergasen wir die Möglichkeiten, die uns zur Verfügung stehen würden, 
und der Geist und der Körper beginnen daran zu erschlaffen und bauen viel zu früh durch die 
heutige Trägheit, Entartung und Ungenutztheit ab.

Über 85 % von all dem, was Du meinst tun zu müssen, ist sinnlos und hat keine Relevanz auf Dein 
Sein und dessen wahres Leben! Schon erst recht nicht, wenn wir Gemeinschaft, Freude, Glück, 
Liebe, Sinnlichkeit, Gesundheit und andere Werte mit hinzufügen.
Aus heutiger Sicht hat man erst die bewusste Seite des Lebens erkannt und erfühlt, wird einem klar, 
wie  kaputt/krank/perfide  sich  die  alte/offizielle  Welt/Wahrnehmung  parallel  weiter  mit  ihrem 
moralischen Ver- und Zerfall  um einen herumbewegt.  Man erfährt erst  durch Wissen, Intuition, 
Erkenntnis, Offenheit, Mut und Bewusstheit, welcher Anteil des uns vermittelten Lebens als Lüge 
und  Sinnlosigkeit  sowie  selbstzerstörend,  jedoch  als  wegweisend,  natürlich  oder  zwingend 
notwendig, nahegelegt wurde.
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Wird  man  sich  jedoch  diesem  Ausmaß  bewusst  und  hat  den  zusätzlichen  Mut  für  weitere 
Blickwinkel, um das zu erkennen, was man zu seiner Zeit wie in einer Art Hypnose in Blind- und  
Taubheit ertragen, erschaffen und erhalten hat, so erkennt man in aller Klarheit, wie fernab sich 
doch eigentlich der Mensch von seiner wahren Quelle befindet und das auferlegte Leben mit seinem 
Luxus, lediglich Abhängigkeit zur Betäubung durch Sucht der Zerfall aller ist.
Durch diese Sichtweise erhält man die Erkenntnis, wer wir Menschen eigentlich sind/wären.
Doch  diese  Illusion  wurde  aufgebaut,  um  keinen  Bestand  für  das  geistige  Wachstum  der 
menschlichen Rasse mehr zu finden!

Es war hart  für mich, dies zu erfahren und dies tagtäglich mit meinen Sinnen und von nun an 
wachen Geistes zu erleben und dies nicht mit Mitmenschen teilen zu dürfen, da ich die Minderheit  
dieser Wahrnehmung war/bin, bis Du und weitere Verständnis für diese Sicht erlangen und der Wert 
der Sichtweise sich wieder dahingehend verschiebt, bis das Menschsein und das Leben wieder im 
Mittelpunkt stehen.

Ein Gegenmittel für Angst?
Das Gegenteil von Angst ist Mut, Erfahrung, Wissen und Bewusstheit! Begegne ihr, der Angst, 
doch einmal mit etwas mehr Mut! Verwechsle aber nicht den Mut mit Wut/Zorn, den man bei dem 
Überwinden von schwierigen Veränderungen oder gegenüberstehenden Gegebenheiten in sich spürt 
und als Antrieb nutzt, um sich entweder einer Aufgabe oder einem Konflikt zu stellen.
Sie liegen sehr nah zusammen, diese beiden Elemente > Mut und Wut.
Damit meine ich, dass es mir durchaus passiert ist, dass ich all meinen Mut zusammenraffen wollte, 
um  eines  der  Hindernisse  in  meinem  Leben  anzugehen  und  erreichen  zu  wollen.  Unbewusst 
entstand in mir durch Angst eine Wut,  die mir zwar erst  die Kraft  dazu gab, dieses Thema zu 
behandeln, mich aber kurzsichtig machte für die Herangehensweise der Thematik.
Zudem behob es nicht die Grundlage des Gefühls der Angst und seine psychische Verzweigung, 
sondern half mir lediglich dabei, dieses vor mir stehende Ereignis irgendwie, jedoch ohne Mehrwert 
und Erfolg, durch das Überwinden, zu erzielen.
Nur  um  die  Angst  anzugehen,  sollte  man  auf  die  Schutzfunktion  der  Wut  und  der  damit 
zusammenhängenden  inneren  Taubheit/Irrationalität  der  Gefühle  oder  auch  auf  den  damit 
zusammenhängenden Widerstand verzichten,  da man ihn gegen sich selbst  austrägt  bei  näherer 
Betrachtung.
Im Umkehrschluss bedeutet das, dass Du Dir Energie entziehst und nicht mehr achtsam in Deiner 
Ruhe  und  Bewusstheit  bist,  um  die  Situation  rational  … (=  die  Vernunft  betreffend,  von  der 
Vernunft bestimmt) … zu bewältigen.
Wenn, nutze die Wut die aus der Angst entsteht als Antrieb, Dich verschiedensten Ängsten aus 
Deiner Vergangenheit zu stellen, doch löse diese Ängste nicht mit der energischen und unbewussten 
Kraft der Wut, sondern wandle sie in Mut und Bewusstheit! So wird sich in Deinem Leben etwas 
ereignen dürfen, das sich als Wachstum aus der Erkenntnis und deren Verständnis bezeichnen und 
benennen lässt.
Die  Wut  ist  der  einfachere  Anwendungsbereich,  der  vor  geistigem oder  körperlichem Schmerz 
schützen  möchte,  um vor  weiteren  Herabsetzungen  und  anderen  missgünstigen  Ereignissen  zu 
bewahren. Gehe weiter und erkenne den Mut als wahre Kraft an.
Bedenke jedoch bitte, dass Angst das Ergebnis aus verschiedenen Ereignissen ist.
Sich einmal auf den Pfad des Bewusstseins zu begeben beinhaltet die Annahme, keine Rückkehr  
mehr  zu  dem vorangegangenen Leben zu  erhalten,  da  es  dieses  durch  die  Entschlüsselung als 
nieder, zerstörerisch und lebensfeindlich und -fremd betrachtet. Dieser Weg gleicht Stufen, die den 
verschiedenen Ent- und Weiterentwicklungsprozessen gleicht.
Ich möchte Dir hier gerne einen Beitrag mitteilen, der Dir in Kürze, jedoch durch bestimmte Tiefen 
diesen Prozess erläutert. Ich bin mir im Klaren, dass sich das vorerst für Dich oder Deinen Nächsten 
als fremd, fern oder Irrsinn anhören mag. Doch befindest Du Dich erst auf dem Weg zu Dir selbst,  

154 



hast  Du  einmal  verstanden,  was  Du,  Deine  Gedanken  und  Gefühle,  Dein  Ego  und  dessen 
Erzeugnisse sind, hast verstanden, dass das Leben andere und vor allem tiefere Elemente trägt als 
den Konsum, Besitz, Titel, angestellt sein, Bürokratie, Gesetze, Systeme, Vorgaben, Meinungen, 
Technokratie  und  unzählige  weitere,  so  entschlüsselt  sich  der  esoterische  …  (=  Lehren  und 
Praktiken auf die Selbsterkenntnis und Selbstverwirklichung des Menschen abzielt)  …, geistige 
Weg hin zu Dir selbst.
Sicherlich konntest Du bereits einmal beobachten und somit feststellen, dass Du einer niederen 
Gegebenheit aus Deiner Vergangenheit den Rücken gekehrt hast, da Du durch eine oder mehrere 
Erfahrungen  feststellen  durftest,  dass  Dich  diese  nicht  weiterbringen  wird,  oder  mit  Schmerz 
behaftet ist. Diese Entwicklung sind kleine, jedoch dazugehörende Unterschritte, die sich zu einem 
großen anreichern, um der kindlichen Unwissenheit und Naivität dieser Wahrnehmung zu trotzen, 
um Dich zu oft unwissend auf eine erste Stufe Deiner Bewusstwerdung zu begeben.
Leider setzt das System einem jeden Menschen sehr viele Anweisungen, Verbote durch Weisungen 
und Gesetze vor,  daraufhin Betäubungen und Ablenkungen folgen,  damit  wir  in einer  niederen 
Bewusstheit  verharren,  um  uns  der  wahren  Kraft  und  Macht  des  freiheitlichen,  souveränen 
Individuum Mensch nicht anzunähern, in der gehaltenen Identifikations-/Orientierungslosigkeit.

3X36) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Jg_fOzJNPDA , oder; Organische Portale (Teil 5)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X36)-Organische-Portale-(Teil-5):f

Zwei Beispiele:
Unwissenheit vor Gegebenheiten führen in eine undefinierbare und unberechenbare Situation, die 
oft durch Angst blockiert, sich objektiv der Situation anzunehmen. Doch zu oft wird man durch die 
unterbewusste Starre irrational (= Überlebensmodus) und ist so kaum mehr im Stande, einen klaren, 
selbstbestimmten Lösungsweg zu erarbeiten.
Auch  kann  es  zu  diesem  blockierenden  Gefühl  der  Angst  kommen,  wenn  einen  diese  Art 
Hilflosigkeit  überkommt.  Damit  meine  ich,  dass  es,  wenn  ein  Mensch  sich  in  einer  solchen 
Situation befindet (= Corona-Maßnahmen, Umweltkatastrophen, Kriege, Stress, Streit, Angst), in 
der  er  nicht  eigens  denken/reagieren  darf/kann,  so  zu  Angstzuständen  kommt,  die  wiederum 
abgetragen werden wollen, um den psychischen Schaden (= Trauma) unterbewusst gering zu halten.
Das  gelingt  einem  in  der  bewussten  Lebensweise,  indem  er  in  seine  Ruhe/Bewegung  durch 
Atmung,  tiefenpsychologische  Kenntnisse/Wissen  oder  Meditation  kommt.  Durch  die  geistige 
Arbeit,  indem man  die  psychischen  Zusammenhänge  recherchiert  und  das  Ergebnis  einem die 
Situation verständlich macht, um die einzelnen Schritte zu verstehen, warum und wie der Mensch in 
solche unbewussten und automatisierten Programme zurückfällt, ist ein fundamentaler Schlüssel!
In  den  meisten  Fällen  gestaltet  es  sich  so,  dass  sich  diese  Angst  durch  Hilflosigkeit  und 
Orientierungslosigkeit  zu  Wut/Unmut/Ohnmacht  wandelt,  indem  sie  zwanghaft  nach  Ventilen/ 
Reibungsstellen sucht, diese entartete Anspannung abzutragen.
Auch  da  wir  nie  gelernt  haben,  unsere  friedliebenden  und  lösungssuchenden  Fähigkeiten  als 
Mensch einzusetzen, um eine Negativität durch Angst erst gar nicht aufkommen zu lassen, was 
durch die Schulung und das Wissen von Bewusstheit bereits gar keine Möglichkeit mehr finden 
könnte, uns so geistig herabzusetzen und degenerieren, wie es heute der Fall ist.
Das Ego sucht sich hierzu Mitmenschen aus, die ihm keine Gefahr aussetzen können (= sozial 
und/oder körperlich Schwächere, Alleinstehende, u. Ä.), um sich dort einzufinden oder um inneren 
Unmut abzutragen.
---

„Zumeist tut man sich schwer, eben genau die zu lieben, die die Liebe am nötigsten hätten.“

155 

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X36)-Organische-Portale-(Teil-5):f
https://youtu.be/Jg_fOzJNPDA


> Ich möchte mich ja stets in diesem Buch so ausdrücken, dass ein jeder versteht, was und 
wie  ich  eine  Mitteilung  teile,  um,  wenn  Du  das  möchtest,  meine  Lehre  an  Dir  selbst 
auszuprobieren, oder damit Du zumindest meine Worte und dessen Wege verstehst. <

Versuche, die aufkommenden Angstgedanken sowie Gefühle des Egos und dessen vermeintliche 
Konsequenzen  zu  akzeptieren  und  anzunehmen  ohne  Widerstand,  den  Dir  Dein  Ego-Verstand 
vermittelt. Doch identifiziere Dich nicht mit ihnen, den Meinungen des Egos.
Denn das Ego ist all das Erlebte in Deinem Leben und die daraus erfolgten Ereignisse, die Dir im 
Zusammenhang mit Programmen und Traumata auf dem frühen Lebensweg als, ich möchte es so 
sagen, Resterinnerung blieben und daraus eine Zukunft prognostizierten, die wie die Vergangenheit 
durch zumeist negative oder durch positive Schlüsse erzeugt werden.
War der Selbstwert gering oder die Kindheit mit schmerzlichen Ereignissen durchzogen, kann durch 
die unbewusste Manifestation durch diese Angst eben ein eher negatives Bild entstehen, ist man 
sich seiner geistigen, schöpferischen Kraft nicht bewusst, um die Verstandesprogrammierung selbst 
durch die Bewusstheit in die Hand zu nehmen und daran zu arbeiten.
Doch so lange übernimmt der Autopilot „Ego-Verstand“ diese Arbeit und konstruiert ein Ergebnis, 
das  als  Lösungsweg  die  Quelle  der  „Angst“  unbewusst  annimmt.  Mit  der  Bewusstheit  und 
Achtsamkeit Deiner Gedanken, Emotionen, Gefühle und deren Handlungen begibst Du Dich wieder 
einen Schritt weit in die Möglichkeit der Menschlichkeit und deren Selbstbestimmung.

Hier ein weiteres Beispiel: Du hast Dich einige Male getraut, einen Menschen anzusprechen, wobei 
Du doch ansonsten schüchtern, ängstlich oder zurückhaltend bist. Diese wenigen Male wurdest Du 
(...höflich...) darauf aufmerksam gemacht, dass sie/er Dich nicht „erwählt“.
Vielleicht  lachten  oder  verspotteten42 Deine  Freunde  Dich  noch  im  Hintergrund  wegen  dieser 
Abweisung. Schon kann sich dieses Erlebnis mit der Angst der Pein oder einem falschen Selbstbild 
in Deinem Unterbewusstsein durch verschiedenste Gedankengänge wie z. B. der Unzulänglichkeit 
als negatives Gefühl und Erinnerung manifestieren.
Zudem kann sich parallel  noch eine weitere  Qual  in  Dir  befinden,  die  sich Minderwertigkeits-
komplex nennt,  gekoppelt  mit  fehlender Selbstsicherheit,  Selbstliebe und Selbstachtung.  Zudem 
noch die gesellschaftlichen Gegebenheiten, wie man auszusehen hat, welchen Status man vorweisen 
sollte,  welcher  Beruf  und  Besitz  einem  eine  bessere  Stellung  vermachen,  um  vermeintlich 
dazuzugehören  und  angenommen  zu  werden  in  dieser  Klassen-,  Besitz-,  Rassen-  und 
Meinungsgesellschaft.
Als unbewusster und unsicherer Mensch könnte es durchaus sein, dass sich diese Ereignisse und 
andere erwähnte kausale Zusammenhänge … (auf dem Verhältnis zwischen Ursache und Wirkung 
beruhend)  …  zu  einer  weiteren  Angst  in  Deinem  Ego-Verstand  und  Unterbewusstsein 
manifestieren.  Diese  wieder  zu  entschlüsseln/bearbeiten,  bringt  es  mit  sich,  all  diese 
Zusammenhänge Deiner Vergangenheit zu erkennen, soweit es möglich ist, zu verstehen und Mut 
aufzubringen,  sie  anzugehen,  zu  lösen  und  somit  zu  heilen.  Natürlich  spreche  ich  in  diesem 
Gleichnis auch selbst aus meiner Vergangenheit.

Die Willenskraft und der Mut liegen weit über der Angst! Steht wieder ein Mensch vor Dir, so lass  
diese  Egogedanken/-mitteilungen  schweifen  und  deren  Prognose,  die  Dir  das  Ego  aus  den 
Ereignissen/Erfahrungen der Vergangenheit erzählt.
Bleibe der Beobachter Deiner Verstandesgedanken und erkenne die blockierenden Mitteilungen. 
Denn  wie  gerade  beschrieben,  spiegelt  das  Ego  Dir  nur  das  bereits  Geschehene  mit  seinen 
eventuellen  „Niederlagen/Pein  o.  Ä.“  wieder,  die  Dich  nun  für  weitere  Ereignisse  blockieren 
werden.
Doch hat diese Gegebenheit der Gegenwart nichts mit der aus der Vergangenheit zu tun und hat 
daher eine neue Möglichkeit verdient, um Dich selbst durch bewusstes Verhalten zu wandeln und 
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weiterzuentwickeln.  So  kann  man  seinen  eigenen  Bewusstseinsfortschritt  wahrnehmen,  der  bei 
geistiger Starre und Unbeweglichkeit kein Wachstum erfahren könnte.
Was möchtest Du?
Das  Ego43 wird  bei  Erfolg  und  überschreiten  der  Ängste  der  Vergangenheit  anfangen  sich  zu 
überschreiben, da er sich immer wieder eingestehen darf,  dass seine Prognosen nicht mehr der 
ängstlichen Realität entsprechen, da nicht das Ego, sondern das Bewusstsein die Entscheidung trifft. 
Wie ein Muskel fängst Du an, Angst in Mut zu wandeln und alte Programme umzugestalten.
Bleibe bei Dir, Deiner Bewusstheit, Deiner Achtsamkeit, Deiner Beobachtung, Deinen Gedanken 
und Deinem Ziel durch Mut und Selbstachtung.

„Die Angst zeigt Dir den Weg in die Freiheit, gehst Du sie mit Mut!“
 
42 = Spott und sein Zynismus: In der heutigen Umgangssprache bezeichnet Zynismus vor allem eine Haltung, Denk- 
und Handlungsweise, die durch beißenden Spott geprägt ist und dabei oft bewusst die Gefühle anderer Menschen oder  
gesellschaftliche  Konventionen/Glaubensweise  missachtet.  Das  große Wörterbuch der  deutschen Sprache definierte 
1999 zynisch als eine gefühllose, mitleidlose, menschenverachtende Haltung, die man so zum Ausdruck bringt.

> Dieser Abschnitt bietet Dir die Möglichkeit erste Inhalte zu erfahren und erste Zusammenhänge über den Begriff: das  
Ego, zu deuten. Im weiteren Verlauf werde ich immer wieder mit einem anderen Blick auf „das Ego“ zurückkommen 
und darauf  präziser  hindeuten,  bis  meines  Erachtens  nach zahlreiche  Mitteilungen für  ein  gutes  Gesamtbild  dafür 
sorgen,  sich  mit  dieser  Thematik  auseinanderzusetzen.  Daher:  Wenn Du Dich schwer  dabei  tust,  ihn,  das  Ego zu 
verstehen/deuten,  wird  Dir  diese  Lücke  im  Verlauf  sicherlich  geschlossen  werden  können,  da  ich  verschiedene  
Blickwinkel seines Daseins/wirken beleuchten werde. <
43  = Das  Ego (der  Kurzgeschichtenerzähler  und  der  neue  Persönlichkeitsanteil)  ist  ein  unbewusster 
Bewusstseinszustand,  der  zumeist  bereits  im  Kindesalter  geprägt  wird.  Er  ist  der  Anteil  des  Lebens  und  seiner  
Erfahrung, die in dieser Zivilisation hervorgegangen, erstellt und erzeugt wurden, aus dem psychischen und physischen  
Schmerz und der Getrenntheit zur Schöpfung und unserem wahren Selbst und dessen Sein.
Das  Ego nahm seine  Vormachtstellung  ein  und entwickelt  sich  durch  Schmerz,  Trennung,  Angst,  Unterdrückung,  
Enttäuschung,  der  Ungeliebtheit,  Gewalt,  ungezielte  Einsamkeit  und  deren  Unbeholfenheit,  einer  Misshandlung, 
Unwissenheit, Erziehung … (entziehen = man wird aus seiner „reinen Form“ nach der Geburt in ein System gezogen, 
sodass man sich von sich selbst löst und sich seiner Quelle unbewusst entzieht/entzogen wird < Zahnrad der Systeme)  
… Fehlen an Nähe, Fehlen an Zärtlich- und Sinnlichkeit sowie der Liebe u. v. a.
---
Wissenswert: Man kann sagen, dass das Ego seinen Sitz als Reizsignalgeber für Handlungen in der Amygdala hat, deren 
Fingerkuppen großer Anteil  im Stammhirn sitzt,  welches unser Angstzentrum bildet und Reize ausgibt,  die sie als 
„Vorsicht oder Angst“ im Leben darstellen lässt.
Deren  Erfahrungen  möchten  verhindern,  die  in  der  Vergangenheit/Geschichte  als  negativ  wahrgenommenen/  
verinnerlichten Ereignisse nicht nochmals zu wiederholen. Doch durch die Kenntnisse der menschlichen Psyche sowie  
durch Anwendung von Manipulation durch Angst lassen sie sich durch die zusätzliche Unterdrückung von Bewusstsein, 
Generationen und ihre Völker in ein Weltbild (ver)setzen, das zu gezieltem Interessen führen kann.
So können dadurch auch (...positive...) Veränderungsprozesse verhindert werden, da sie eventuell in der Vergangenheit  
als  schlecht  o.  Ä.  in  unserem Verständnis  abgelegt  wurden.  Zudem sehe  ich  einen  Zusammenhang  zu  dem 24/7  
verfügbarem Alkoholgenuss und dessen Einwirken auf die Amygdala, da durch dessen Zuführung das Angstzentrum 
blockiert wird. Der Mensch erfährt in diesem Zeitraum das Gefühl der Angstfreiheit/Sorglosigkeit.
Doch genau darin liegt der Suchtauslöser und nicht die Ursache für den Schmerz und Mangel!
Wenn die äußeren Bedingungen nicht lebensförderlich sind, jedoch eine Arznei oder in diesem Zusammenhang ein Stoff 
wie  Alkohol  für  die  Betäubung  sorgt,  die  zudem  durch  die  Politik  aufrechterhalten  bleibt,  seinem  Geist  dem 
erdrückenden Zustand einen Freiraum zu bieten, da der Lebensraum zum Erhalt des Lebens noch nicht existiert, so  
findet  ein  vernichtendes  Nervengift,  getarnt  als  Angstlöser,  seinen  traditionellen  Weg  in  jede  Hand,  zudem  der 
Jugendlichen/Kindern mit 16 Jahren, die ebenso Probleme sowie Einsamkeit u. a. als Wegbegleiter mit sich tragen,  
zugänglich gemacht wird.

Sieh Dir uns Menschen an.
Wenn wir Alkohol trinken, geht es uns rein auf der Angstebene „besser“. Man fühlt sich leichter, sicherer und freier.  
Doch Alkohol sorgt im Zusammenhang mit Angst oder Not und Mangel für schwere Sucht- und Krankheitsfolgen. Es 
gibt  Alternativen  auf  pflanzlicher  Ebene  …  (=  Baldrian,  Johanniskraut,  CBD-Öl,  Lavendel,  Ginkgo  Biloba  oder 
Ashwagandha) …, die nicht als Nervengift, Körpergift und zerstörender Stoff für Seele, Familie und Arbeit gelten.
Doch strebe ich einen Lebensraum an, der keine Betäubung mehr benötigt, an der heute weitere Industriebereiche sich  
satt  verdienen.  Das  Leid  der  Menschen  ist  durch  das  Wissen  ihrer  psychischen  und  physischen  Bereiche  zum 
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Machterhalt, zur Bewusstseinsblockade und einer Geldquelle geworden, da die wahre Ursache nicht mit Therapien,  
Tabletten u. a. geheilt werden kann. Es ist die Lebensweise, die nach etwas menschlichem verlangt. Das ist die Ursache!

Daher:
„Das Gehirn und seine Bereiche ist der wahre Kriegsschauplatz hier auf Erden.

Der Sieg oder die Niederlage des menschlichen Seins wird die Zukunft allen Lebens auf Erden formen!“

Man könnte auch sagen: Das Ego stellt  eine Art neuen Persönlichkeitsanteil  dar, da es unabhängig von gewollten, 
produktiven  sowie  sinnhaften  und  bewussten  Gedanken  eigene  Handlungsweisen  erschafft  und  sich  danach  neu 
ausrichtet.
Das  Ego ist  ein  lebensnotwendiger  Einfluss,  der  jedoch im  gesunden Zustand  die  „zweite  Geige“  des  bewussten 
Menschen spielt.
Er ist der Anteil, der bei fast allen Menschen als „Gedanke“ in Äußerungen, Vergleichen, Urteilen, Unterstellungen,  
Spekulationen für Gegebenheiten und deren fiktiven Verläufe als Gefühlserzeuger für Angst, Wut o. Ä, auch Neid, 
Selbstverliebtheit, Selbsthass, (Hab)Gier, Ängsten, geistigen Schmerz und Zorn u. a. wahrgenommen werden können.
Einfach ausgedrückt: Das ständige Gespräch in Dir, in Deinem Kopf, das weder bewusst noch objektiv ein Ergebnis 
versucht zu finden, ohne sich nicht ständig selbst  als „richtig“ anzusehen, sondern nur schützen möchte vor einer  
nächsten ähnlichen Erfahrung und deren Gefühl/Leid, das sich im Unterbewusstsein unbewusst manifestiert hat, aus der  
Vergangenheit heraus.
Er überdenkt jedoch nicht objektiv, sondern trägt die negative Vergangenheit als „Schablone“ für zukünftige Ereignisse.  
Daraus  plant/konstruiert  und  erstellt  er  Zukunftsmodelle,  Entwicklungen  und  Prognosen  aus  den  Ereignissen  der  
Vergangenheit und seinen gefühlten Erinnerungen oder des im Unterbewusstsein abgelegten. 
Er ist der Anteil, der zu einer Krankheit oder gar Plage … (= allzu oft bleibt er jedoch bis in das hohe Alter unerkannt  
und übernimmt so die Führung des Geistes/Menschen, der wiederum leicht kontrolliert, manipuliert und so gesteuert  
werden kann, da er unerkannt und leicht zu überzeugen ist, ist er seiner Selbst nicht bewusst, da er von Beginn an Teil  
von uns war) … geworden ist/wird/werden kann, da er permanent fiktive Unwahrheiten oder Meinungen als wahr und 
real wirken lässt und der Geist so nie zur Ruhe kommt und seine einstige vorstehende Anwendung vor dem Verstand 
durch die  Sinne und andere  Bewusstseinszustände einnahm,  anwendet  und ihm lediglich  nutzt,  um das  Leben zu 
„verstehen“ und es dadurch zu bewerkstelligen.
Zehntausende  verschiedenste  Gedankengänge  trägt  ein  Mensch  an  einem  Tag  mit  sich,  die  in  der  Regel  nichts 
miteinander zu tun haben, weder Sinn ergeben oder zu irgendetwas Schönem, Verbindendem führen. Einmal befindet 
man sich in der Vergangenheit, ein anderes Mal in der Zukunft und nur selten in der Gegenwart, in der das Ego keine 
Wirkung erzielen kann. Die wenigsten Menschen wissen etwas über diese Funktion, geben es zu oder sprechen gar über  
ihre Ego-Verstandesgedanken.
Der Verstand ist ein tolles und auch notwendiges Werkzeug, um z. B. ein Buch zu schreiben oder um Gegebenheiten zu  
planen. Die Frage die bleibt ist, wer nimmt Zugriff auf den Verstand? Das bewusste Selbst, oder das Ego?
Die  meisten  Menschen betäuben dieses  Zwiegespräch  durch  permanente  Arbeit  oder  Fremdberieselung durch  TV, 
Computer, Alkohol, Süchte, sinnbefreites reden, Sport und anderen Ablenkungen und Betäubungen. Zudem überlagert  
er die Stimme/das Gefühl des Herzens und seine Wegweisung, Intuition, Vernunft und Liebe durch seine Unkenntnis.
Und diese Gefühle, sollten sie aufkommen, sind jene, die oft in der Trauer, im Schmerz, dem Mitgefühl und anderen 
Gegebenheiten zu erfühlen sind. Doch um diese Gefühle, die nicht zu dieser Lebensweise passen, da sie kalt, steril,  
mechanisch, fremd, künstlich und trennend auf die Menschen wirken, stumm zu stellen, weichen wir zu oft stets auf das  
Ego und dessen Fiktion und Chaos aus, oder die unzähligen Ablenkungen und Spielzeuge, um es überhaupt irgendwie 
zu ertragen, dieses Dasein.
Wenn Du ihn gerne einmal bei seiner Gedankenerstellung wahrnehmen möchtest, sollte er Dir noch nie als solches  
„Problem/Produkt“ aufgezeigt worden sein, möchte ich Dir mitteilen, wie Du ihn erkennst.
Schließe Deine Augen, da er schon allein von äußeren Einflüssen gereizt wird, um Gedanken dazu zu erstellen.
Versuche, wenn Du noch nie meditiert  hast,  in eine entspannte entlastende Körperhaltung zu wechseln. Für diesen 
Versuch ist auch das Liegen in Ordnung.
Der Raum sollte leise und frei von jeglichen äußeren Einflüssen sein, da auch hier wieder Geräusche ablenken oder 
Gedanken erschaffen werden/können.
Nun achte mit einer hohen bewussten Aufmerksamkeit und ihrer Bewusstheit  lediglich auf die Atmung! Bleib mit  
Deinen Empfindungen und Wahrnehmungen konzentriert bei der Ein- und Ausatmung! Atme langsam tief ein und noch 
langsamer und tief wieder aus.
Richte alle Aufmerksamkeit auf die Atemwege und Deinen Brustkorb/Unterbauch mit seiner Empfindung,  der sich  
währenddessen hebt und senkt und zusätzlich im Rachenraum durch die eingeatmete/ausgeatmete Luft ein individuelles  
Gefühl hinterlässt. Erfahre lediglich das Heben und Senken oder das Ein- oder Ausatmen! Achte bewusst darauf, dir  
keinen Gedankengang vorzunehmen!
„Wie fühlt sich das und die Ruhe im Geiste nun in Dir an?“, ist die Frage. Denn durch die absolute Aufmerksamkeit auf  
die Bestandteile der Atmung verliert sich die Bindung zu den Ego-verstandes-erzeugenden Gedanken/Geschichten und  
anderen Einflüssen. Du durftest nun einmal absolute Ruhe und Freiheit Deines Geistes erfahren!
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Und jedes Mal, wenn Deine Aufmerksamkeit nicht bei der Erhebung und Senkung Deines Bauches/Brustkorbes, dessen 
Geräusch des Ein- und Ausatmens, dem Gefühl in Nase oder Rachen oder gar die Ruhe der Pausen zwischen den 
Atemzügen sein sollte, auf welche Du jedoch all Deine Konzentration bewusst gelegt hast, erkenne nun als Beobachter  
Deiner Gedankengänge, wie das Ego versuchen wird, wieder die Vorherrschaft durch Kontrolle, Meinungen und deren  
Mitteilungen  erlangen  möchte  und  wahllose  zusammenhangslose  Gedankengänge,  Geschichten,  Planungen, 
Spekulationen in Deinem Inneren erzeugt/konstruiert und Dich so von Deinem eigentlichen festen Willen und dessen  
Bewusstheit und Ruhe, sich nun einmal unter bewusste Kontrolle und in Achtsamkeit auf die Atmung und die geistige  
Stille fixiert zu haben, wieder entfernt.

> Gedanken wie: „Oh man, mein Nachbar/Chef/Frau regt mich auf, was mache ich nur?“ Oder: „Wenn ich jetzt 
dann fertig bin, möchte ich schnell Zähne putzen und dann kommt schon meine Sendung.“ Oder: „Mach ich 
das richtig? Muss ich in mir eine Stimme hören oder nicht? Ach, die Stimme, die das gerade sagt, ist das Ego!?  
Doch „ich“ erstelle es doch. Bin „ich“ nicht diese Stimme? Was und wer bin ich dann? Oh, ich meine jedoch,  
dass dieses innere Gespräch nicht diese Ruhe ist von der Dominic schrieb. Gut, dass ich sie nun erkannt habe 
und auch nun weiß, was dieser innere Beobachter ist!“ ♥ <

Genau  diese  Stimme  ist  das,  was  unaufhörlich  eine  „Realität“  erstellt,  die  nicht  Du  bist,  jedoch  durch  deren 
Gedankengänge ein Gefühl erzeugt, das die Stimmung und das Befinden maßgeblich beeinflusst.
Du und Dein Selbst haben auch eine innere Stimme, doch diese würde sich vornehmen, einen zusammenhängenden 
Gedanken zu erarbeiten, indem Du die Werkzeuge des Verstandes, um diesen Gedankengang zu errichten, unter den 
Komponenten  der  Güte,  Nachhaltigkeit,  Sinn,  Durchdachtheit,  rationale  Zusammenhänge,  Verständnis,  Liebe, 
Freundlichkeit, Hilfsbereitschaft, Vergebung, Würde des Gegenübers, Respekt, Menschlichkeit, Achtsamkeit oder Dein 
eigenes (Lebens)Ziel nutzt und mit in das Ergebnis Deiner Überlegung einfließen lässt, die keinen Schmerz noch Angst 
besitzt,  egal  wie  das  Gegenüber  sich  verhält,  da  es  eventuell  von  seinem  Ego  zu  dieser  Unachtsamkeit  in  der 
Kommunikation unbewusst verleitet wurde.
Er möchte Dich lenken! Er möchte sich ständig hören! Er wird stets versuchen, diese innere Ruhe und Stille mit  
Gedanken zu überziehen, um die vermeintliche Kontrolle über das Geschehen zu erlangen oder es zu erhalten, die wir  
ihm unbewusst zugeteilt haben in der frühen Kindheit und der Bewusstseinskontrolle psychischer Einflüsse Dritter.
Doch genau dieses, auf Schmerz basierende Ego ist sehr leicht manipulierbar durch diese Dritten, die die Psyche des  
Menschen (be)nutzen, um Eventualitäten für sich dadurch umsetzen zu können. Wenn Du einige wenige Sekunden oder  
Atemzüge  erfahren  durftest,  wie  sich  vielleicht  das  erste  Mal  in  Deinem Leben  bewusste  Stille  und  deren  Kraft  
ausgehend von Deinem waren Selbst anfühlt, kann das der Anfang von Dir sein.
Wie ein Muskel kannst Du nun diesen Freiraum Deines Egos trainieren, um Dein Selbst und dessen Bewusstheit wieder  
zu  erheben,  zu  erfühlen,  endlich  zu  verstehen,  auszubauen und anzuwenden.  Der  erste  Schritt  einer  Reise  zu Dir 
wird/darf beginnen!
Wenn Dich einmal irgendein Mensch von oben herab angehen möchte und Du ihm entgegnest, dass er doch bitte mit  
etwas  Respekt  und  Objektivität(44) der  gegebenen  Situation  gegenüber  kommunizieren  möge,  wäre  so  durch  die 
Annahme dieser Bewusstwerdung außerhalb des Egos keine Negativität mehr zu erwarten.
Denn die  Grundlage für  Wut/Zorn,  Unachtsamkeit,  Unüberlegtheit/Irrationales,  Hast/Stress  und die  Angst  darin ist 
Unbewusstheit und Kontrollabgabe an das Ego, das die erzeugten niederen Bereiche der Menschlichkeit nutzt, in dem 
die benannten Werkzeuge der Menschlichkeit nicht vollumfänglich vorhanden sind, oder nicht mit eingebunden werden 
können, in diesem zu lange ausgeführten Automatismus.
Objektiv in ein Gespräch zu gehen darf voraussetzen, dass man sich mit jeder Situation, die man kommuniziert, durch 
mehrere eigene Blickwinkel zusammengefasst und verstanden hat, was zum einen Sicherheit mit sich bringt und zudem 
durch die eigene Bewusstheit keine Unachtsamkeit über die Gefühle und Emotionen übertragen werden könnten, da 
man die „Gesetze“ des Miteinanders (= die benannten Werkzeuge) einhält, um die Gemeinschaft zu erhalten und zu 
stärken, was wiederum mit sich bringt, auf Augenhöhe ein Gespräch zu führen und zu beenden, da das Recht und die 
Macht  nicht  das  persönliche  Ziel  sein  sollten,  was  in  dieser  Welt  und  ihrer  Lüge  und  Unwissenheit  schwierig 
umzusetzen ist,  da lediglich die Menschen weiter  voneinander getrennt  werden sollten,  um uns klein,  einsam und 
schwach gegenüber den wenigen zu halten, die die Welt dirigieren.

> Wer die Geschichte erstellen kann, Meinung verteilt, Gegebenheiten erzeugt, Medien nutzt, Politik vorgibt, 
um seine Worte an viele zu bringen, kann/wird auch die Quelle des Marionettenspielers sein. An der einen  
Hand erzeugt er die „Rechten“ (= Nazis) und an der anderen die „Linken“. In dem einen Beitrag zeigt er auf  
die „Bösen“ und im anderen Kanal auf die „Guten“, was ebenso als Meinung auch nur durch ihn erschaffen 
wurde, um die Spaltung zu erhalten, um schlussendlich einen Krieg zu rechtfertigen und uns wieder dafür zu  
gewinnen, um diesen für sie zu zahlen und umzusetzen, währenddessen dadurch die Spaltung der Menschen 
weiter  voranschreitet.  Die  Wahrheit  ist  hier  sehr  weit  entfernt.  Doch das  Ego wurde  wieder  benutzt,  um  
Kontrolle  zu  erzeugen und um zu  lenken.  Wir  treten  durch  Manipulation  und Instrumentalisierung deren 
Meinung unter Lüge gegenseitig an und vergessen, dass wir der Staat, das Volk, die Bürger, die Zukunft, das  
Fundament, die Macht, die Erbenvergebenden für alle die sind, die nach uns kommen.
Wir reiben uns durch Zuwendung auf! Eine künstliche Meinung durch Dritte steuert unsere Lebensweise, da 
wir von Kindesbeinen an verlernt haben, Selbst zu sein, zu erfahren, zu bestimmen und zu lernen! <
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Das Einmaleins der psychischen Kriegskunst. „Trenne und herrsche!“ / „Erhalte die Unwissenheit und schaffe viele 
Meinungen, die die Menschen in mehrere Lager aufteilt und beschäftige sie damit, damit sie blind für die Wahrheit 
bleiben!“

Kurz: So wie wir  Menschen uns derzeit  verhalten,  ist  das  Ergebnis  von Unwissenheit,  Meinungsannahme,  Angst,  
mechanisierten  und  instrumentalisierten  Verhaltensweisen  einiger  durch  die  Abgabe  der  eigenen  Würde  durch 
Heuchelei, Loyalismus und Hörigkeit zu Dritten zu hoch, so dass das Ego ebenso versucht, die psychische Überlastung, 
Anspannung, Zerrissenheit, Enge, Ruhelosigkeit u. a. irgendwo und irgendwie zu entlasten.
Doch  durch  die  Angst  zu  denen,  die  diese  Lebensweise  auch  durch  Gewalt  und  Zwang  erhalten  … (=  Polizei/  
Hundertschaften  =>  Machtausnutzung/Gewalt)  …,  gehen  wir  auf  uns,  dieses  Volk  selbst  los  und  suchen  nach 
Gegebenheiten,  die  angesammelten  Gefühle  an  unseren  Mitmenschen  abzubauen.  Verstehst  Du  nun  die  von  mir 
verwendete mitfühlende Begrifflichkeit: „geisteskrank“?
Ich finde es sehr traurig, so viele lebende, einst liebende Menschen zu sehen, die durch konditionierte Leere, Mangel,  
Einsamkeit, Schmerz und Angst ihren Geist so unterbewusst degeneriert und krank werden ließen und sich selbst so 
vergasen durch die Annahme des entarteten Ego-Verhaltens, welches in uns heranerzogen wurde! ♥

Dazu stellen wir uns auch auf die Seite der vermeintlichen Mehrheit und deren Obrigkeit, da dort der Unmut nahezu  
straffrei angewendet werden darf, wie sich zeigt, da wir ihrem Ideal/Agenda folgen. Hass kann so gegen die angebracht  
werden,  die  sowieso  schon  durch  die  Medien  und  deren  Regierung  als  „Idioten“  dargestellt  werden.  Das 
unterschwellige  Gefühl  des  staatlichen  Rückhaltes  erweckt  den  Anschein  der  Sicherheit  durch  Hörigkeit  und 
Unterwerfung. Betrachtet man die Geschichte, wiederholen sie diesen psychischen Kniff, um genau dieses Ergebnis zu  
erlangen.
Man  nimmt  sich  in  dieser  Situation  deren  Meinung  an,  die  man  jedoch  in  ihrer  Ganzheit  und  Realität  nicht  
versteht/verstehen soll/darf, um weiterhin gegenseitig die Angst sinnbildlich abzuschütteln. Dadurch versetzt man sich 
in deren erstellte und verschiedene Meinungslager und stellt sich unterbewusst auf eine Seite … (= zumeist jene, die 
einem persönlich einen Nutzen in verschiedensten Eigenschaften erfüllt = Ventil/Unmut/Angst, Geld, Macht, Titel o.  
Ä. // Und/Oder als psychischen Grund wird hier das Herdenverhalten genutzt, welches unterbewusst die Masse und  
deren Sicherheit aufsucht, unabhängig welche, im Falle des Menschen, Meinungen, Handlungsweisen dahinterstehen) 
…, da so ein Ventil aktiviert werden kann/darf, um die Agenda aufrecht zu halten.
Doch die Quelle für solche Anlässe ist stets die Unwissenheit, Hörigkeit, Hilflosigkeit und Angst. Bei Hitler war es 
nicht groß anders zu seiner Zeit! Die Masse der Menschen hatte Angst vor seiner Wut und dessen SA/SS und schlossen 
sich so an, bevor sie niedergeknüppelt oder inhaftiert wurden, um der Gewalt zu entgehen. Sie zogen sich daraus einen  
Vorteil, den sie abschöpfen konnten und rechtfertigten ihn durch den Verrat zu sich selbst (die Würde), dieser Lüge und 
durch andere Beweggründe, die von der Wahrheit und Menschlichkeit der Angst als Grund ablenken sollten. Das ist die  
psychische Anwendung der erzeugten niederen Verhaltensweisen der „erzogenen“ Menschheit.
Ich würde mir wünschen, dass das im kleinen verstanden werden könnte.

44 = Objektiv versucht etwas neutral und unter allen Ansichten zu beschreiben. Subjektiv meint dann die persönlich 
gefärbte Beschreibung einer Sache/Gegebenheit. Eine exakte Landkarte ist eine objektive Darstellung einer Region. 
Stehst Du in einem Tal und machst ein Panoramafoto, ergibt dies eine subjektive Sicht. Subjektiv ist eine Aussage, die  
durch den Charakter des Sprechers oder Schriftstellers gefärbt wurde. Es hat oft eine Grundlage in der Realität, spiegelt 
jedoch die Perspektive der Beobachteransicht wieder.  Hier wurde von der Sichtweise gesprochen. Ein Unterschied  
befindet sich wieder zu der Begrifflichkeit: „Objekt und Subjekt“. Darauf werde ich später eingehen.

Weiter:
Die Gedanken des Egos möchten die Handlungen nicht nur im Innen, sondern auch im Außen sein. Doch die Wurzel ist  
Angst, Schmerz, Unwissenheit u. a. in zu vielen Bereichen, auch in der Geisteswissenschaft und Vergangenheit, an die  
er sich klammert und etwas erstellt durch dessen Erfahrungen, das in der Zukunft nach seiner „Meinung“ geschehen  
kann/sollte,  und  er  davor  „schützen“  möchte,  mit  den  Gedanken,  deren  Quelle  weiter  die  Angst  ist,  um 
dementsprechend  im  Außen  zu  handeln  =>  Widerstand,  Verhärtung,  Ohnmacht  =  Folge  >  Opferrolle  durch 
unbearbeitete Angst = Lösung > Traumatherapie/Bewusstwerdung.
Das Bewusstsein hingegen vergibt und verzeiht der Vergangenheit. Sie sieht sich als Erfahrungswert und geht mit ihr in 
den Frieden, damit sie Zeit hat, sich mit dem Jetzt, der Gegenwart, seinen Fähigkeiten und seiner Schönheit zu befassen. 
Eine Zukunft wird sicherlich folgen, doch das Bewusstsein ist sich dessen sicher, nicht zu wissen, was geschehen wird.
Zudem lernt es aus Gegebenheiten und geht sie so lange an, bis eine menschliche und schöpfende Lösung, die aus  
Freude, Werten, Fülle, Liebe oder Gemeinschaft besteht, gefunden wurde. Denn dessen Aufgabe ist es, Lösungswege zu 
finden, die dem „Guten“ zugeschrieben werden dürfen, frei von Angst oder Wut.
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„Möchtest Du Gott zum Lachen bringen? Erzähle ihm von Deinen Plänen oder Vorhaben.“ ♥
---

„Unser Leben ist das Produkt unserer Gedanken.“
— Marcus Aurelius (Von 161 bis 180, römischer Kaiser)

„Ein weiser Mensch betrachtet seelische und körperliche Gesundheit als sein größtes Kapital. 
Er lernt durch die Harmonie seiner Gedankenwellen und ihren Ursprung, wie er Resilienz gegenüber seinen 

Krankheiten und ihren Ursachen entwickeln kann.“
— Joachim Nusch (Mentaltrainer und Meditationsexperte)

Das Ego ist der, der den Menschen in der Vergangenheit und Angst hält und Wachstum verzögert oder gar blockiert, bis 
man ihn erkannt, beobachten, deuten und verstehen kann, um wieder in den Zustand der Bewusstheit und der inneren 
Ruhe und Achtsamkeit zurückzukehren. Ein Element hierfür ist die Vergebung, auch und vor allem für sich selbst, um 
die alten Narben zu heilen, um von ihnen abzulassen und dadurch den eigenen Heilungsprozess zu beginnen und nun 
mit seinem Leben voranzuschreiten. Siehe: Schaubild und Erläuterung, Band 3, Seite 440-441

Kurz:
Um in das schmerzfreie „Jetzt“ zu gelangen und so die positive Energie für seine Zukunft einzustellen, ist dieser Schritt  
ein großer und wunder- sowie wertvoller! Erst ist das menschliche Kind rein, klar, angstfrei, liebend und göttlich. Doch  
durch  die  Missachtung  der  schöpferischen  Ordnung  …  (=  Gesellschaftsformen/Hörigkeit/Angst/Objektwerdung/ 
menschliche  Klassifizierung/seelischer  Schmerz/Missbrauch/Ungeliebtheit/Mangel/Einsamkeit/Umerziehung)  … 
wachsen wir Menschen durch die Zuordnung und Anordnung der Systeme aus unserer ursprünglichen Natur in einen 
schmerzenden Geistkörper hinein, der durch die Negativität und Entartung eine Hürde der geistigen Schwäche errichtet, 
hinter der sich Glück, Glaube, Wachstum, Freude, Liebe, Kraft, Gesundheit und Mut befinden.
Das  geschieht  schon  in  und  durch  Kitas  und  Kindergärten  sowie  Schulen  (=  die  Anfänge  für  Gehorsamspflicht, 
Programmierung, Fremdleitung, Einsamkeit, gesellschaftliche Klassifizierung … [= „Der Direktor/Bürgermeister/Chef 
ist mehr wert als Du, da er einen höheren/wichtigeren Posten besetzt und so eine wichtigere Position einnimmt, der Du 
Dich unterzuordnen hast.“] …, Ungeliebtheit sowie der Objektwerdung zur Hörigkeit hin [= „Du musst, sonst …!]).  

Und  natürlich  auch  durch  Massenmedien  und  deren  Verrohung,  Manipulation  durch  Vorgabe  und  ihren 
unterschwelligen Programmierungen.
Trennung  zur  familiären,  geschichtlichen  und  schöpferischen  (An)Bindung,  die  einst  noch  Sicherheit  und 
Zusammenhalt bot, existiert nahezu nicht mehr (Angst [= allein sein ruft Angst hervor durch fehlenden „Herdentrieb“]  
= psychischer Schmerz, allein sein mit Gegebenheiten, die es fordern, mit jeweiligen Situationen als Kind umgehen zu 
müssen wie z. B. in Konfliktsituationen in der Krippe/Kita).
Umgewöhnung und -erziehung durch Bewusstseinskontrolle … (= MK Ultra /  Von der CIA/MI6 ausgehend //  Bei 
Deinen Recherchen kann das Wort „war(?) ein Forschungsprogramm der CIA“ vernommen werden. Prüfe bitte auch 
hier selbst, wie eventuell auch heute noch in zu viele Bereiche unterschwellig über Gleichschaltung und Meinung der  
Medien  soziale  Netzwerke  u.  a.  Möglichkeiten  auf  uns  wirken/Mind  Control  =  Bewusstseinskontrolle)  …, 
Frequenzverschmutzung und deren Strahlung, Fernsehen, Frühsexualisierung und Verrohung, Medikamente/Impfungen 
und die  Nährstoffknappheit  der  „Lebensmittel“  erfolgen  immer  früher.  Fehlbarkeit  und  Hörigkeit  wird  in  unseren 
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Kindern impliziert/programmiert, auch durch das Benotungssystem, die materiellen Werte oder die Bloßstellung vor 
anderen durch Friedliebigkeit, Schüchternheit oder geistige Schwäche, deren Geist niedergehalten werden konnte.
Trennung des Urvertrauens durch Schmerz und Angst kreiert in dieser Getrenntheit und wachsender Einsamkeit eine  
Ebene, die sich aus meiner Sicht der „Ego-Anteil“ nennt, und somit das Bewusstsein und den Zugang in sein höheres  
Selbst ablöst/ersetzt und blockiert!
Das Bewusstsein (Das Sein = Die Trinität auf der geistigen, sinnlichen und körperlichen Ebene) war immer die Essenz  
in  uns,  wurde  jedoch  verlernt  und  überdeckt  durch  die  Abtrennung  vieler  Anwendungsarten,  die  sich  wieder  als 
geistiger  und  physischer  Schmerz  und  dessen  Mangel  kennzeichnen  lassen.  Auch  das  Jahrtausende  alte  
Betäubungssystem „Brot und Spiele“ hat seine Wirkung behalten, da es so den Regierenden die Möglichkeit bietet, die 
Masse auf andere Gegebenheiten zu fixieren. Wissen ist ein mächtiges Gut, das über Sieg oder Niederlage entscheiden  
wird.

Wird jedoch der Mensch dieser Quelle beraubt durch Unwissenheit, fehlerhafte Lehren und Informationen, durch die 
uns zugeführte Trägheit durch zu vieles, Sucht, Mangel, Krankheit,  Arbeit/Stress, Not u. a.,  bleibt der Ausbau der  
Interessengemeinschaften weiterhin einseitig und manipulativ, da der Mensch glauben muss, was ihm vermittelt wird 
durch die „Wissenden“ und „Gesetz-vergebenden“-Behörden.
Zudem bieten die Abhängigkeit und Angst zu dem System hin, Freiraum für weiterführende politische Interessen, die 
lediglich durch Glaubhaftmachung dem Volk so verkauft werden können, wie eine Art Werbung, um schlussendlich  
legitimiert, bezahlt, errichtet und erhalten zu werden.
Die Politiker werden uns so durch Abhängigkeit und Unwissenheit an sich binden, um uns zu kontrollieren und bewusst 
in ihrer Wahrheit abzulenken und darauf zu konditionieren(45).

45  = Als  Konditionierung bezeichnet  man  in  der  Lernpsychologie  den  Vorgang,  bei  dem sich  ein  Mensch  eine 
bestimmte Verhaltensweise durch einen Lern- oder Meinungsprozess aneignet.
---
Doch wie uns auch nie die Achtsamkeit,  die Bewusstheit,  die schöpferische Kraft oder Gott verlassen hat,  ist  das 
Bewusstsein in vollem Umfang jeder Zeit in uns verfügbar, jedoch hinter dem EGO-Verstand/dem Zweifler, hinter den 
Glaubenslehren  der  politischen  und  religiösen  Führer  und  deren  Dogmen  durch  Zwang  und  Abhängigkeit,  sowie 
gesellschaftlichen Gewohnheiten verborgen, da sich nun das „Ich bin, weil ich denke und habe“ als Schutzfunktion in  
den Vordergrund gerückt hat, da er (= Ego) sich durch sich selbst erst „lebendig“ nennt. Doch ist das Bewusstsein das 
Selbst! Das bin Ich, mit all meinen Sinnen, Gefühlen, Emotionen, lebenden und liebenden Gedanken und nachhaltigen  
verbindenden Verhalten, die nicht die Worte benötigen, um durch die Meinung anderer als vollständig, richtig, gut oder  
schlecht angenommen zu werden.
Doch was man ist, darüber muss man sich erst bewusst werden. Die Lehrmeinung beruft sich auf eine Theorie, die als 
Laune der Natur hervorgeht.

Die Entwicklung unseres gesteuerten Lebens verhält sich immer in neuen Phasen der programmierten unbewussten  
Weiterentwicklung und Weltanschauung. Doch so entsteht eine Schicht um das Selbst herum, was uns einbindet, in zu 
viele illusionäre Erziehungsweisen, die nicht zugeordnet werden können, noch von Bedeutung wären.
Normalerweise würde der Mensch beginnen,  sich selbst  zu erkennen.  Sich als  Individuum und Subjekt  … (= mit 
Bewusstsein  ausgestattetes,  denkendes,  erkennendes,  handelndes  und  fühlendes  Wesen  „Ich“)  …  anzusehen  und 
dahingehend zu einwickeln, in seiner und dieser Einzigartigkeit, Besonderheit, Vollkommenheit und Ganzheit.
Doch die zugeführte Programmierung, die den Menschen in nahezu allen Bereichen und vor allem unbewusst lenkt,  
lehrt und erzieht, wirft ein verzerrtes Abbild von sich selbst und dem Dasein auf, das dem Bewusstsein ein „Selbst“  
vorgibt, was es nicht ist und wiederum nur hinter zu vielen Masken zu deuten ist/wäre ohne die Inanspruchnahme seiner  
Selbstbestimmung, seiner vollkommenen Wahrhaftigkeit, deren Göttlichkeit und Macht und der Kraft als Erschaffer und 
Schöpfer seiner Interessen und Identität, da sie uns als solches so nie kommuniziert wurden, um Dritte wichtiger zu  
nehmen, als sich selbst.
Diese  Schichten  bestehen  aus  der  uns  gemachten  Realität  sowie  aus  Gedanken,  Vermutungen,  Annahmen,  
Spekulationen, Emotionen und verschiedener Wertesysteme, die wir uns zu eigen machen sollten, um den Erwartungen 
der Welt zu entsprechen und um geliebt und angenommen zu werden!
   

„Aller Antrieb ist das Bedürfnis geliebt zu werden!“

Und das kann ebenfalls verwendet werden, um zu steuern, ist man sich über die Psyche der Menschheit im Klaren!
Doch durch die Angst sich von dem Ego zu lösen (= da er das Leben und das Verhalten „vorgibt“), nährt er sich, da er  
innere Stille als geistigen Tod deutet und dieses Signal unterschwellig vermittelt. Erst die geistige und achtsame Arbeit  
an dem Bewusstsein … (auch der eigene geistige Beobachter [= das Beobachten seiner Gedankengänge und deren 
ausgelöste Impulse sowie die Gedankenhygiene, die die Qualität und Richtung der Gedanken von Negativität reinigt 
und sich bewusst werden lässt, welcher Verstandesgedanke zu welcher Emotion oder zu welchem Handeln geführt hat  
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oder führt]) … löst, eventuell durch Meditation und Achtsamkeitsübungen, da diese Dir direkt aufzeigen, wie, wo und 
was das Ego ist und wie er reagiert/funktioniert, da Du Dich ihm langsam näherst durch seine Beobachtung, durch  
Verständnis und Erkenntnis diese Angst und Unwissenheit, und der immer klarer werdende Mensch erlangt so seine  
Kraft und dessen Fähigkeiten hingehend zur Ruhe, zu Liebe/Selbstliebe, Empathie, zur Achtsamkeit, Selbstlosigkeit, 
Mut, Freude, Verständnis, Interesse, Kraft, Gesundheit, Glaube, Bewusstheit, Vollkommenheit und Selbstbestimmtheit 
zurück.

Das Ego benötigt Aufmerksamkeit und Belohnungen, die er sich anders als das Bewusstsein nicht durch Ruhe, Fülle,  
Sinnlichkeit, Freude und dem Gefühl der Liebe und Verbundenheit mit allem Leben verschaffen kann.  

Kurz: Das Ego wurde durch äußere Einflüsse erstellt und wurde so konstruiert  (= die Erläuterung folgt im Verlauf), 
dass er durch beworbene Suchtstoffe … (= Zucker, Alkohol, Zigaretten, Käse, Kaffee, Ablenkung über TV/PC/Handy 
und die allgemeine Technik, unbewusster Sex, Sportzwang, Essen, Spielen, Arbeitszwang = Workaholic, permanente  
Ablenkung/ Beschäftigung und innere Rastlosigkeit, Kaufen u. a.) …, Macht, Geld, Besitz jeglicher Art, Hörigkeit,  
Angst und Bewusstseinskontrolle gelenkt wird, oder durch das Angesehen werden in der Öffentlichkeit … (= innere 
Minderwertigkeiten/„sehen und gesehen werden“) … befriedigt werden kann oder will.

Unersättlich  verlangt  er  einem  Menschen  alles  ab  …  (Durch  die  Objektwerdung,  Instrumentalisierung  und  die  
körperliche [Be]Nutzung) …, um dieses  künstliche Loch und Joch zu befriedigen,  um in dieses  Lebensprogramm 
dazugehören zu wollen/können und die Angst durch inneren Widerstand abzuwehren/zu verdrängen.
Denn die Stimmungslage, Frequenz und Unbewusstheit, die er, das Ego an Dich abgibt und überträgt, lässt nicht die  
Möglichkeit zu, seine schöpferischen Fähigkeiten zum Einsatz zu bringen, die in der Quantenphysik eine unermessliche  
positive Auswirkung und Heilung auf Dich selbst und auf die Erde im Ganzen hätten!
Doch die Blockade des in der Regel unerkannten Egos blockiert die eigene und ganzheitliche Evolution der Menschheit. 
Nicht Glück, Verbundenheit und Selbstbestimmung können so er- und gelebt werden, da das Ego uns als „guter Pfad“  
der Politik, Religion und seine Wirtschaft den Menschen nicht als ganzheitliches göttliches Wesen nutzen möchte und 
kann, sondern der Konsument, Polizist und Soldat sowie das Geld und seine Macht erhalten bleiben sollen, um die  
Kontrolle  und  Vormachtstellung  zu  sichern  und  die  Menschen  für  Dritte  Interessen  und  ihr  Geld  durch 
Glaubhaftmachung und Abhängigkeit zu nutzen.

Um Dir verständlich zu machen, was und wie die Kraft eines jeden Menschen zu verstehen ist, möchte ich Dir im  
Anschluss unter der Quelle: 3X38) – Das Gesetz der Resonanz - … –, eine wundervolle Dokumentation anbieten, die 
Dir das vermittelt, was möglich wäre, wenn …!

Ergänzend: 
Das Ego entsteht mit  dem Auftrag sich zu schützen vor all  den Gefühlen, die wir nicht glauben auszuhalten oder  
annehmen  zu  wollen/können  in  der  ungeschützten  Zeit  der  ersten  7  Lebensjahre  (=  [Prägungsphase]  negative 
unbewusste Erfahrungen mit/durch Kindergarten, Schule, Elternhaus, Freunde oder andere Gruppierungen wie Kirche
[= Instrumentalisierung und Objektwerdung der Kinder für dieses/ein System] u. v. a.).
In den ersten sieben Lebensjahren kann das Annehmen, das Verstehen und das Fühlen und Zuordnen nicht positiv 
wertschöpfend und ergebnisführend hin zu Würde ausgewertet werden, wo doch das Ereignis/die Ereignisse durch das  
Verständnis in höherem Alter und deren Erkenntnis ungeschehen gemacht werden könnten (= durch das Verstehen und 
Handeln  anderer  Menschen/Durch  die  Vergebung  zu  allem  was  war).  Doch  diese  Barriere  der  ungeschützten 
Zugänglichkeit machen sich einige Institutionen zunutze, um die Frühprogrammierung und die, wie es sich alt zu oft  
später in dem psychischen Abbild zeigen lässt, seelische Zersetzung für weiterführende Anwendungen zu gestalten
(= Pharmaindustrie > Psychologen + Medikamente / Unterhaltungsindustrie > Ablenkung + Betäubung / Politik > für 
die weitere Ausrichtung / Gesetze > Vorgaben und der Verwaltungsapparat / Religion > um einen Glauben zu erhalten, 
der ein „menschliches Abbild“ formt u. a.).

3X37) Quelle: Intern: Hör auf, Dir darüber Gedanken zu machen, was die andern von Dir halten oder denken!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X37)-H%C3%B6r-auf,-Dir-dar%C3%BCber-Gedanken-zu-machen,-
was-die-andern-von-Dir-halten-oder-denken!:c

Doch tu es nicht durch Gleichgültigkeit und Widerstand. Erreiche es, da Du verstanden hast, wie und was hier 
durch Gedankenkontrolle im menschlichen Geist falsch gelaufen ist/wurde.

Bei langer unbewusster Lebensweise unserem Verstand gegenüber, der zudem durch andere Verfahren geprägt und  
gefangen ist, bedarf es etwas mehr Zeit, um heilende Vorgehensweisen bezüglich des Verständnisses sich selbst und 
allem  anderen  gegenüber  bewusst  anwenden  und  nutzen  zu  können.  Die  Angst,  wieder  wie  in  der  Kindheit  auf  
irgendeine Art und Weise verletzt werden zu können, legt eine unbewusste Verkrampfung/seelische Starre … (= durch 
Angst, Stress, Ohnmacht, Hilflosigkeit, Verlust oder/und Schmerz) … über jegliche Objektivität, Freude und Lösung!
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In den ersten sieben Lebensjahren sind bis zu 70 %, die im Unterbewusstsein gespeichert werden, durch die Entartung  
der  natürlichen  Gegebenheiten  negativ  geprägt,  die  wiederum  entmachtend  und  selbstsabotierend  durch  ihre 
Kraftlosigkeit  auf  sich  selbst  wirken,  um  sich  gegenüber  dieser  Entstehungsweise  und  deren  Zusammenhänge 
verständlich zu machen, sie wieder heilen zu können, um wieder an die schöpferischen Freiheits- und Lebensfreuden  
der eigentlichen Liebe zu(m) Leben gelangen zu dürfen.
Daher  sollte/muss  das  Kind  vor  Fremderziehung,  die  zudem  durch  Ungeliebtheit,  Domestizierung,  geistige 
Destabilisierung  und  Degeneration  sowie  Desinteresse  auch  unbewusst  verbunden  ist,  durch  Industrie-  und 
Staatseinfluss und -programmierung und deren Erziehungsarten dringend geschützt werden! ♥

Der „Staat“ möchte wirtschaftsorientierte (...rechtlose, hörige konsumierende...) Personen und Werkzeuge erstellen, die 
durch Hörigkeit dieser Interessenlinie und Ordnung folgen werden, da sie sich durch deren Programmierung mit deren  
Macht und Identität identifizieren, in ihrer bewusst erschaffenen und gehaltenen Identifikationslosigkeit, als sich selbst  
durch den Entzug allem Schönen etwas Tolles und Wertvolles zuzuschreiben in Selbstbestimmung.
Wie die Regierungen diese Lebensweisen in der Öffentlichkeit benennen, darstellen oder sie durch List, Darstellung und 
Glanz  in  Szene  setzen,  wird  durch  Psychologie/Marketingexperten  seine  Anwendung  finden,  die  wieder  den 
Verbraucher (= Mensch) über einer ihrer psychischen Informationsquellen erreichen werden.
Seit Jahrhunderten und Jahrtausenden wird uns dies, deren „Werbung“ und Leitfaden, gepriesen und verkauft, doch 
schauen wir uns doch unsere Welt an, die sie immer wieder lobpreisen und nach deren Annahme erschufen! Es bediente 
lediglich stets eine Seite der Medaille, egal welche applaudierenden Massen dafür gewonnen wurden.
Doch das Ego wurde genau für diese Annahme und Meinung erstellt. Heute ist er die unausgesprochene Geißel und 
Fessel des menschlichen Geistes.
Widerstand oder Abwehr, zumeist durch Wut (Aggression als Schutz vor Schmerz) oder auch Erstarrtheit/Wehrlosigkeit, 
möchte  vermeintlich  den  unbewussten,  negativ  wirkenden Alltagszustand,  der  sich  in  dieser  Form durch  das  Ego 
unkontrolliert und unbewusst ausdrückt, schützen. Doch diese Anwendung verhärtet über die Jahre jeden Geist und  
macht erst auf psychischer Ebene krank, was sich auf den Körper spiegeln und übertragen wird.

Das Ego ist  zu vergleichen mit  dem Fernsehschauen.  Jede Sekunde ändern sich die Gefühlszustände,  die  
Gegebenheiten und die Sichtweisen im Außen und so auch im Innern.
Action = Wut/Aggressivität/Mut/Gewalt, Liebe = Harmonie/Sinnlichkeit, Werbung = Materialismus/ Ego, oder 
Horror = Angst/Verrohung, Fantasie = Träumen.
Es gibt mehrere wissenschaftliche Studien von Forschern, die belegen, dass wir Menschen durchschnittlich 
mehrere  tausend  zusammenhanglose  Gedanken  pro  Tag  denken.  Und  das,  da  der  Mensch  sich  einer 
Veränderung des Seins unterzogen hat/unterziehen ließ. Ihm wurde das Verstandesdenken eröffnet, jedoch das  
Bewusstsein in seine Anwendung entzogen.
Man  versteht  langsam,  wie  der  Verstandesinhalt,  sprich  seine  unzähligen  Gedankengänge,  mit  deren 
Grundgefühlen den Menschen täglich manipulieren und somit  beeinflussen,  was als  Nächstes  gefühlt  und 
erdacht  sowie  umgesetzt  wird  und  doch  eigentlich  keinen  Bestand  hat  durch  seine  fiktiven 
Gedankenerzeugnisse, die doch nicht der Realität entsprechen und aufbauend für ein freies geistiges Leben 
wären.
Doch sind sie, diese Gedankengänge und Emotionen, die, die Dich im Außen wirken und handeln lassen (wie  
eine Marionette seines eigenen Verstandes und dessen Verhaltens- und Denkweisen benutzt, um den Gedanken 
in das Außen zu tragen).   
Die Gedankenbildung des Egos kann/ist erst durch seine Bewusstwerdung und geistige Beobachtung sowie 
deren Reflektion als „nervig, störend und als seelische Degeneration“ erkenntlich dargestellt werden/worden,  
da sie ohne Bewusstwerdung die objektive Sicht auf ein vernünftiges Ergebnis oder Gefühl vernebelt/verbirgt!
Kurz: Wenn Du Dir nicht im Klaren darüber bist, wie Dein Ego funktioniert und welche fälschliche Rolle er in  
Deinem Leben übernimmt/einnimmt, steuert Dich sein anerzogener und entwickelter Ego-Anteil Dein Leben 
lang und bietet Dir nicht die Möglichkeit, Dich selbst kennenlernen zu dürfen oder gar das Leben, das es zu 
erfahren gibt. Dieses wahrzunehmen in seiner geistigen Freiheit, Ruhe und Achtsamkeit, die so nicht mehr  
durch Bewertungen,  Identifikation,  Vergleich,  Vorgaben,  permanenten Gedankenspekulationen und anderen 
Gedankengänge beherrscht wird, wird uns wieder die wahre Geistigkeit offenlegen können. Denn durch seine  
(= Ego) emotionalen Gedankengänge und Sprünge wird die Realität verzerrt und entstellt.

Hierzu ein Beispiel:
Ein Mann hört über den Zaun hinweg seinen Nachbarn im Garten, denn er selbst benötigt kurz Hilfe, um das 
schwere störende Regal anzubringen. Da ruft  er über den Zaun: „Nachbar,  kannst Du mir kurz zur Hand 
gehen?“
Er erhält als Antwort einen unverständlichen, undefinierbaren und ruppigen Satzbau. Da wird er sauer, da die 
ihm angebotene Hilfe und Zuwendung gleich als Vergleich vor Augen aufgewogen und aufgelistet wird 
(= Erwartungshaltung).
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Er denkt sich: „Immer helfe ich ihm. Immer wenn er mich braucht, bin ich da. Und einmal frage ich ihn und  
bekomme als Antwort ein Gemaule, das niemand versteht!“ Er wird immer wütender bei der Anstrengung, die  
er aufbringen muss, sodass er das Regal kurzum fallen lässt.
Nun,  auf  dem Weg  zu  seinem Nachbarn,  der  diesen  Unmut  erfahren  soll,  gehen  ihm weitere  ärgerliche  
Gedanken durch den Kopf und allgemeiner Unmut darf zu dieser Situation dazu addiert werden.
Vieles summiert sich nun aus der Alltagsbelastung (= Opferrolle). Zudem noch die vergebliche Schufterei mit 
dem Regal, die ihn zusätzlich betrübt (= Selbstmitleid). Zornig verbeißt er sich in „seinen“ Argumenten und  
sieht sich als Nutznießer in einer Opferrolle als Objekt für die Interessen anderer. Er fängt auf dem Weg zudem  
plötzlich an, wütende Aussagen von sich zu geben (< Ventil).
Da kommt er um das Eck, schreit ohne seinen Nachbarn zu sehen noch: „Wenn Du mich noch einmal nach  
Hilfe fragst, dann kannst Du etwas erleben!“
Vier Schritte weiter und mit erhobener und geballter Faust, bereit den nächsten Wutschub durch dieses Ventil  
abzugeben, sieht er den Nachbarn in der Garage auf der Leiter, mit einem Seil zwischen den Zähnen, der eine  
Lampe  an  der  Decke  gespannt  hält,  und  die  Hände  verknotet  unter  voller  Anstrengung,  um  die  Kabel  
zusammenzuführen.
Da fühlt er sich gleich sehr unwohl und geht ihm zu Hilfe. Nach zwei weiteren Minuten ist er durch die  
Unterstützung fertig und steht wieder frei am Boden. Da sagt der Nachbar: „Jetzt, Du alter Nörgler, können wir 
zu  Dir  rübergehen.“  Der  schimpfende  Nachbar  schweigt  und  geht  mit  ihm  zu  sich  in  die  Garage,  um 
gemeinsam  das  Regal  anzubringen.  Doch  dauert  es  einige  Zeit,  diesen  Stress  und  Übereifer  wieder  zu 
normalisieren.

Das  war  ein  Beispiel,  das  aufzeigen  darf,  wie  der  Mensch  sich  in  Millionen  unterschiedlichen 
Ereignissen, die auf ihn wirken durch die Erzeugung verschiedener Verstandesgänge eine Realität  
erzeugt, die nichts, aber auch rein gar nichts mit der Realität zu tun hat.
Dazu permanenter Stress, Druck, Mangel an Ruhe, Unmut, Streit mit Dritten u. a. werden in solchen  
Situationen zu einem emotionalen Vulkan und schließen sich seinem bevorstehenden Ausbruch an, 
um den Nerven unbewusst diese Last zu nehmen, die immer in zu vielen Gegebenheiten auf einen  
wirken können.
Sämtliche  Komplexe,  Ängste,  Schmerzen  (=  seelisch  und  körperlich)  und  Traumata  lassen  ein 
unbewusstes Bild entstehen, das überhaupt nicht zugeordnet werden kann in dem aufkommenden 
Gefühl,  da  sich  dieser  Zustand  ergibt  aus  dem  Schmerz  der  vergessenen  und  unvergessenen 
Vergangenheit, die einen Menschen in ein Verhaltensmuster pressen, das keinen Freiraum bietet, um 
objektiv Herr der Achtsamkeit, Bewusstheit und Ruhe zu werden oder zu bleiben.
Ängste aus der Kindheit, in der er vom Vater weder anerkannt noch angenommen wurde, oder die 
Mutter keine Liebe gab. Auch die ausgenutzten Augenblicke seiner Vergangenheit setzen ihn sofort 
hinter einen Schutz aus Schmerz (= die Erinnerung ausgenutzt/nicht gesehen worden zu sein).
Sich in diesem Augenblick vor Augen zu halten, dass ein jeder stets sein Bestes gegeben hat und man 
sich selbst vor Augen führen sollte, wie schwer der Alltag wirken kann mit seinen unzähligen Hürden,  
kann man natürlich nicht, da der Schmerz nur sich in diesem Augenblick sieht (= Opferrolle).
Dieser Schutz wird in der heutigen Welt falsch verwendet und gedeutet und oft durch Wut und Zorn 
(= Widerstand) erwidert,  um das Signal nach außen zu geben: „Ich lasse das nicht mehr mit mir 
machen!“
Doch das versperrt ihn vor jeglicher Weiterentwicklung und schafft zudem Abstand, Verhärtung und 
Stress/Wut. Zudem trennt das Ego uns Menschen weiter voneinander und macht uns einsamer, da das  
Verständnis für diese Verhaltensweisen noch nicht angenommen werden kann, durch die herrschende 
Unwissenheit, die ein aufeinander Zugehen und Vergeben wieder ermöglichen sollte.

„Immer, wenn Du negativ o. Ä. über einen Menschen denkst, erzeugt und sagt Dir das Dein Ego. 
Denn nur er handelt in diesem Falle durch Angst, durch Schmerz und urteilt als „Schutzreaktion“. 
Das Herz vergibt und versteht in einem bewussten Zustand durch Verständnis, Güte und Liebe die 

Verstandesverhalten seiner Mitmenschen.“

Die  Bewusstwerdung Deines  Verstandes  ist  das  erste  große voranbringende Indiz  dafür,  sollten  Dir  diese 
Gedanken immer öfters bewusstwerden, dass Du nicht Deine Gedanken/Dein Ego/Kritiker bist und Dich nicht  
mehr mit ihnen, den Gedanken gleichsetzt, oder Dich mit ihnen identifizierst!

Kurz: Der Mensch handelt zumeist nur aus zwei Gründen unachtsam.
Aus der Angst der Unwissenheit seiner Umwelt gegenüber oder aus dem Schmerz heraus. Man geriet durch 
eine dieser Verhaltensweisen in einen Zustand der Verwirrung … (= das Ego übernimmt, um sich schützen zu  
wollen vor einem unschönen Gefühl, Mangel oder Ereignis und setzt seine Meinung an erste Stelle) … und aus 
diesem Schmerz oder dieser Angst heraus verletzen wir andere Menschen/Lebewesen bewusst oder unbewusst.
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Und um sich diese Last selbst abtragen zu können, gibt es die Möglichkeit, um Vergebung zu bitten und sich 
selbst für seine Vergangenheit zu vergeben.
Denn die Vergangenheit spielt in der Gegenwart nahezu keine Rolle mehr (= lediglich dafür, aus ihr gelernt zu  
haben/Erfahrungsschatz). Ist sie noch gegenwärtig und hat Einfluss auf diese Ereignisse, hängt sie wie eine 
schwere Kette an dem Leben, um sich frei der Zukunft gegenüber zu öffnen.
Diese  wiederum  muss  nicht zwingend  notwendig  persönlich  ausgesprochen  werden,  da  leider  zu  viele 
Menschen diese Verhaltensweise noch nicht annehmen, weder deuten könnten (= Ego [= Ich habe Recht!]/ 
Schutz/Wut = Widerstand).
Tu dies in einer stillen, bedachten Bewusstheit oder in einem Gebet oder wie auch immer es Dir möglich ist.  
Gehe in den Wald und sprich mit Deinem Herzen diese Vergebung aus,  um auch Dir selbst endlich dafür 
vergeben zu dürfen und um von dieser inneren Schwere ohne Scham und Pein endlich ablassen zu können.

Nicht  wir  selbst  durften  unsere  Möglichkeiten  als  Mensch  erforschen  und  uns  darin  einfinden, 
sondern aller Mangel und Entartungen wie die Angst wurden erschaffen und aufrechterhalten, um die 
Kontrolle zu erhalten.
Führt man alle heutigen psychischen Zusammenhänge auf, so darf sich nahezu niemand die Schuld 
für etwas geben, da es sich ein System zur Aufgabe gemacht hat, uns Menschen von dem Geschenk 
des  Lebens  fernzuhalten  und  uns  mit  Boshaftigkeit  umzuerziehen,  damit  erst  diese  seelischen 
Verbrechen entstehen konnten.
Wir wurden fremdbestimmt und programmiert. Ob arm oder reich, ob rechts oder links. Es diente  
stets der Trennung der Menschen zum Machterhalt weniger. Alle Masken und Verhaltensweisen, die 
vergeben wurden, um etwas zu erstellen, das man heute Mensch und Leben nennt, tragen bereits  
unzählige Fehler, welche uns erst so reagieren lassen. Daher ist die Vergebung durch Verständnis so 
sehr wichtig, mein Freund!

Als Idee: „Bitte [Name] vergib meiner Seele für [eventuell das Ereignis], meine Seele vergibt Dir. 
Schöpfer/Gott/Universum/Ahnen,  ich  vergebe  mir  für  Gelebtes  und  erfahre  nun  Klarheit  durch 
Verständnis und dieses Wissen.“ ♥

Wir Menschen tragen über Jahre oder länger inneren Frust der Vergangenheit, der Angst oder Ärger mit uns 
herum, der bei jedem Gedanken daran in uns wirkt (Verhärtung/Starre/Widerstand). Erst das Vergeben erlöst 
uns von dem Schmerz, den wir anderen (= auch Tieren und der Natur) antaten oder der uns angetan wurde oder  
den wir uns selbst antaten, da man nun endlich von diesem Gedanken loslassen kann, der in der Vergangenheit  
geschah und für die wundervolle Zukunft lediglich die Erkenntnis über diese Erfahrung brachte, die wir als  
Weg  annehmen,  um uns  selbst  wieder  in  unserer  Bewusstheit  und  Göttlichkeit  zu  finden,  die  bei  deren 
Ausübung keinen Schmerz kennt noch erzeugt.
Lerne somit durch Deine Vergangenheit, sollte ein Schmerz von Dir ausgegangen sein, und gehe mit Mut und 
innerer Kraft in eine Zukunft, die frei von Schmerz, Angst und Leid ist, durch deren vergangene Erkenntnis.
Ich gehe später nochmals darauf ein, um Dir Dich selbst erklären zu dürfen.

„Woran lässt sich mitunter das Ego erkennen?
Es ist zumeist durch Unbewusstheit kritikunfähig, spöttisch und weist wenig Toleranz auf, in seiner Rechthaberei.“

„Du bist nicht Dein Ego! Du bist Bewusstsein!“

3X38) Quelle: YouTube: https://youtu.be/1uR3rxexfi0 , oder; Das Gesetz der Resonanz! - 
Sensationelle Dokumentation neuer Erkenntnisse!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X38)-Das-Gesetz-der-Resonanz!---Sensationelle-
Dokumentation-neuer-Erkenntnisse!:1

Zu MK-Ultra:
3X39) Quelle: YouTube: https://youtu.be/qZ9848BzPSU , oder; Das geheime Gedankenexperiment 
der CIA: MK Ultra
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X39)-Das-geheime-Gedankenexperiment-der-CIA---
MKUltra:3

Derzeit möchte ich nicht weiter auf diesen Bereich eingehen. Im Verlauf wirst Du nochmals 
einen Hinweis darauf bekommen in einem anderen Zusammenhang. Doch möchte es Dir  
bereits als Vorabinformation dienen. 
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Zudem:
3X40) Quelle: YouTube: https://youtu.be/09moNQxarS4 , oder; Wir, die Püppchen der Kabale - Teil 
6 - MK-Ultra - Alles unter Kontrolle
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X40)-Wir,-die-P%C3%BCppchen-der-Kabale---
Teil-6---MK-Ultra---Alles-unter-Kontrolle:8

Quelle: Buch: Dunkle neue Weltordnung – Teil 1: MKULTRA Mind Control, rituelle Gewalt und 
eine globale Agenda –, von: Dr. Marcel Polte, ISBN: 978-1687139665

Zum Inhalt:
Seit  den  1950er-Jahren  foltern  und  missbrauchen  US-Militär  und  Geheimdienste  systematisch 
Kinder.  Ihr  Ziel:  die  Erschaffung  bewusstseinskontrollierter  Sklaven,  die  für  Kinderprostitution 
(Erpressung), Kinderpornografie, Drogenhandel und Attentate eingesetzt werden. Ein natürlicher 
Schutzmechanismus macht dies möglich.
Wird die Qual unerträglich, koppelt das Opfer Teile seiner Wahrnehmung ab (Dissoziation). In der 
extremen Form bedeutet das: Die Persönlichkeit des Kindes spaltet sich auf. Die neue Innenperson 
kann dann von den Tätern nach Belieben programmiert werden.
Was sich nach einer grausamen Horrorgeschichte anhört, ist erschreckende Realität. Der Jurist Dr. 
Marcel Polte legt in diesem Buch die Beweise für das unmenschliche Programm der CIA namens 
"Project MKULTRA" vor.
Dazu wertet er nicht nur freigegebene Geheimdienstunterlagen und Ermittlungsakten aus, sondern 
auch Protokolle von Gerichtsverhandlungen, Senatsanhörungen und eines von Präsident Clinton 
eingesetzten  Untersuchungsausschusses  sowie  die  Aussagen  der  Überlebenden  und  ihrer 
Therapeuten.
Dabei zeigt sich eine verstörende Verbindung: Die Opfer stammen häufig aus alten satanischen 
Familien,  und  deren  Kulte  sind  nicht  nur  international  vernetzt,  sie  wenden  dieselben 
hochkomplexen Mind-Control-Techniken wie die CIA an. Hinzukommen – von der Öffentlichkeit 
weitgehend unbemerkt – Rituale, Menschenopfer und Kannibalismus, auch in Deutschland.
Was hinter all dem steckt, legt der Autor nun erstmals offen.
-----

3X41) Quelle:  Hörbuch:  https://youtu.be/SW8I3rTySl4 , oder;  Eckhart  Tolle  -  Leben  im  Jetzt 
Übungen und Meditationen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/3X41)-Eckhart-Tolle---Leben-im-Jetzt-
%C3%9Cbungen-und-Meditationen:e

 Das Hörbuch zu dem Buch.

Quelle: Buch: Leben im Jetzt, von: Eckhart Tolle, ISBN: 978-344-222-0830

Zum Buch:
„Leben  im  Jetzt”  zeigt  Ihnen,  wie  Sie  aus  dem  permanenten  Gedankenkino  aussteigen  und 
festgefahrene  Verhaltensmuster  ablegen  können.  Es  präsentiert  in  gestraffter  und  überarbeiteter 
Form  die  Essenz  aus  „Jetzt!  Die  Kraft  der  Gegenwart“.  Der  Weg  ins  Jetzt  führt  über  die 
„unparteiische“ Beobachtung unserer mentalen Vorgänge.
Hierdurch  wird  uns  bewusst,  dass  wir  mehr  sind  als  unsere  Gedanken  und  psychologischen 
Reaktionen. Wir realisieren, dass wahrhaft Großes wie Liebe, Schönheit, Kreativität, Freude und 
innerer Friede einem Bereich jenseits  unseres begrenzten Verstandes und unserer Persönlichkeit 
entstammen. Alte Probleme beginnen sich zu lösen, Leichtigkeit und Freude stellen sich ein, das  
Leben gelingt.
-----
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„Glaube nicht alles was Du denkst.“
---

„Der Verstand an sich ist nicht gestört. Er ist ein wunderbares Werkzeug. Die Störung beginnt, wenn 
Du Dein Selbst in ihm suchst und ihn fälschlicherweise für das hältst, was Du bist.

Dann wird er zum Ego-Verstand und übernimmt die Macht über Dein ganzes Leben.“
— Eckhart Tolle

Ich binde wieder an:
(Ich möchte Dir den letzten Absatz vor der längeren Unterbrechung nochmals wiedergeben, um den 
Zusammenhang weiterzuverfolgen.)

Wiederholung:
Die Willenskraft und der Mut liegen weit über der Angst! Steht wieder ein Mensch vor Dir, so lass  
diese Verstandesgedanken/-mitteilungen schweifen und deren Prognosen, die Dir das Ego aus den 
Ereignissen/Erfahrungen der Vergangenheit erzählt.
Bleibe der Beobachter Deiner Verstandesgedanken und erkenne die blockierenden Mitteilungen. 
Denn  wie  gerade  beschrieben,  spiegelt  das  Ego  Dir  nur  das  bereits  Geschehene  mit  seinen 
eventuellen  „Niederlagen/Pein/o.  Ä.“  wieder,  die  Dich  nun  für  weitere  Ereignisse  blockieren 
werden.
Doch hat diese Gegebenheit der Gegenwart nichts mit der aus der Vergangenheit zu tun und hat 
daher eine neue Möglichkeit verdient, um Dich selbst durch bewusstes Verhalten zu wandeln und 
weiterzuentwickeln.  So  kann  man  seinen  eigenen  Bewusstseinsfortschritt  wahrnehmen,  der  bei 
geistiger Starre und Unbeweglichkeit kein Wachstum erfahren könnte.
Was möchtest Du?
Dein  Ego  wird  bei  Erfolg  und  Überschreiten  der  Ängste  der  Vergangenheit  anfangen  sich  zu 
überschreiben, da er sich immer wieder eingestehen darf,  dass seine Prognosen nicht mehr der 
Realität entsprechen, da nicht das Ego, sondern das Bewusstsein die Entscheidung trifft.
Wie ein Muskel fängst Du an, Angst in Mut zu wandeln und alte Programme umzugestalten.
Bleibe bei Dir, Deiner Bewusstheit, Deiner Achtsamkeit, Deiner Beobachtung, Deinen Gedanken 
und Deinem Ziel durch Mut und Selbstachtung.

Weiter:
Du kannst nichts verlieren! Nur gewinnen und daran wachsen. Versuche all diese Ereignisse und 
Herausforderungen als eine Art Test in Deinem Leben zu sehen und zu beschreiten.
Bist Du soweit und hast reine und gute Absichten, mit diesem wundervollen Menschen, den Du 
ansprechen möchtest, tu es. Bleib bei Dir, auch der Höflichkeit und der Demut gegenüber.
Akzeptiere ein: „Nein, jedoch danke!“. Siehe das Nein als Training an, um nun den Mut gegenüber 
der Angst zu stärken.
Wenn diese Faktoren zusammenwirken dürften, wird es folgende Auswirkung auf Dein Ego haben 
können. All das Dir Vermittelte durch das Ego wird als zu oft unwahr erkannt werden.
Denn das Ego hat sich geirrt und wurde erkannt. Du kannst dieses alte Glaubensmuster bewusst 
überschreiben, indem Du Dich Deiner Angst stellst und sie nochmals lebst und erfährst, welche 
Blockade sie in Deinem Leben gesetzt hat und Dir so wundervolle Augenblicke verwehrte.

„Du bist nicht Dein Ego und dessen Gedanken.“

Das Ego wird nach etlichen, in diesem Fall, den sogenannten Absagen (Herausforderungen) lernen, 
dass er oft falsch lag mit seiner Anschauung der konstruierten Zukunft der Gegebenheit, und dass 
die Vergangenheit, Vergangenheit ist und nicht die Gegenwart oder gar die Zukunft.
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Auch, dass Du erkennst, dass nicht Du das Problem bist … (= Selbstzweifel, eigene Herabsetzung 
und  Ängste)  …,  was  er  Dich  jedoch  so  spüren  lässt,  da  Du  Dein  Leben  lang  unterschwellig 
reduziert und herabgesetzt wurdest durch dieses System, auch indem Titel, Geld, Mode u. a. einen 
künstlichen Stellenwert einnehmen und Dir vermitteln können, es eventuell nicht verdient haben zu 
können, sondern unparteiische Ereignisse (= bereits in einer Beziehung o. Ä.) ein „Nein, jedoch 
Danke“,  hervorbringen und Du nun nicht  mehr  beginnst  Dir  die  Schuld  zu  geben,  sondern  es 
bewusst annimmst und die vielen Möglichkeiten die dafür Sorge tragen dieses „Nein“ erhalten zu 
haben, loslässt und Dich somit befreist, anstelle die Schuld o. Ä. bei Dir zu suchen.
Das Ego bildet sich sonst wieder sofort eine selbst verringernde Meinung, die Dich in der Zukunft 
wieder weiterhin behindern wird.
Hab keine Angst, denn wendest Du den Weg der Güte und Liebe an, bist Du jemand wunderbares,  
der allein an dieser Lebensweise des Herzens wächst!
Nochmals:  Nach  und  nach,  wenn  Du  ehrlich  und  würdevoll  handelst,  fügst  Du  neue 
Gedankenabläufe in Dein Unterbewusstsein ein, dass somit Negatives positiv überschrieben wird 
und zu Deiner neuen Lebensweise wird.
In allen Bereichen Deines tollen Lebens!
Zudem  wirst  Du  damit  auch  gleichzeitig  Unsicherheiten,  verneinende  Selbstliebe,  mangelndes 
Selbstvertrauen,  Minderwert-Gedanken  und  andere  Glaubensbekenntnisse,  Zweifel,  Scham, 
„Schuld“  oder  Angst  und Komplexe heilen können,  da  Du verstanden hast,  dass  nicht  Du das 
Problem warst, sondern die Art, wie wir Menschen heute unterbewusst programmiert und erzogen 
werden (= Wertevorstellungen durch Besitz, Stellung, Titel und Rang) und welche Verhaltensmuster 
uns führen (= Hörigkeit,  Hierarchie,  Objektwerdung,  Unterwerfung,  Klassengesellschaft  u.  a.  = 
durch Unwissenheit!).
Diese Vorgehensweise kannst Du in allen Deinen Lebenswegen anwenden.

„Hinter jeder Angst versteckt sich etwas Wundervolles!“

Hören wir nun damit auf, gemeinsam einsam zu sein!
Hab keine Angst, Du toller Mensch und Freund!
Alles ist und wird gut!
Erinnere Dich bitte an einen Satz von mir: „Jeder Atemzug und jeder Herzschlag sind der Anfang 
für Dich, Dein eigenes und alles Leben der Welt zu verändern!“

Die Programme, Konzepte, Meinungen und Lebensweisen sowie die Angst in Deinem Leben sind 
nicht Bestandteil Deiner Selbst! Sie dienen anderen für Kontrollmechanismen. Du nimmst sie nur 
unbewusst  durch  das  Nachahmen,  Hineinwachsen  und  Folgen  an,  um  im  Grunde  genommen 
abhängig und gesteuert zu werden, da Du so nie Dich selbst erfahren und leben kannst.
Doch die Erkenntnis der Psychologie und andere Erfahrungen (eventuell dieses Buch) sorgen dafür, 
aus diesem Kreis auszutreten. Nimm es an und erkenne es als solches. Lass los und gehe einen, 
Deinen Weg, der sich für Dich und Dein Gefühl gut anfühlt und mit Sinn und Glück behaftet ist.
Denn so wirst Du Dich selbst finden und erfahren dürfen. Diese heutige Lebensweise macht aus uns 
gleichgeschaltete Menschen, die lediglich in all den Lebenslagen, die uns zur Auswahl angeboten 
werden,  Kopien,  die  im  Gleichschritt  in  ihren  zugewiesenen  Posten/Bereichen/Lebenslagen/ 
Klassen/Gruppierungen relativ  gleich  agieren  sollten,  um schlussendlich  wie  ein  lebensfremdes 
mechanisches Werk Agenden zu erfüllen, in ihrer menschlichen Spaltung und Uneinigkeit.

Würde der Mensch die Abhängigkeit zu der Natur, sein schöpferisches Programm und seine eigene 
Meinung nach seinem Gefühl leben, wäre die Welt mit allem darauf nicht auf diese schiefe Bahn 
geraten. Nahezu alles wurde verdreht, getauscht, verwechselt und verändert.
Was denkst Du, soll der Lohn und Erfolg für die Menschheit daraus sein?
Du/Wir brauchen niemanden, der uns über „Mind Control u. Ä.“ immerz programmiert.
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Du/Wir sind von Geburt an vollkommen, mit allem erfüllt, einzigartig und unersetzlich!
Du bist perfekt! ♥

Lass es Dir nicht nehmen, wieder Dich selbst zu finden. Denn in den Abhängigkeiten, die uns 
nahegelegt werden, verlieren und verlaufen wir uns nur und vergessen, wer wir wirklich sind.
Finde Dich und finde mich. Dort ist alles. Dort bist Du, Du und keine Angst oder gar ein „Anders  
sein müssen für diese Welt“! Denn dort wirst genau Du benötigt in Deiner Einzigartigkeit, um die 
Vielfalt zu erstellen, die das Menschsein so in und mit sich tragen würde, dass das Leben durch 
diese Vollkommenheit erst zu einem Geschenk macht.
Es wäre sehr vorteilhaft, sich auf einer näheren Ebene des Menschseins begegnen zu dürfen, wenn 
wir nicht mehr in dieser dogmatischen, gesellschaftlichen, industriellen und wirtschaftlichen Form 
abhängig voneinander sind und gemacht werden.
Das könnte bedeuten, dass der Mann nicht mehr von den gesellschaftlichen Werten/Fähigkeiten, die 
ihm zugeschrieben werden, von einer Frau abhängig ist, da er selbst in der Lage ist, sich um sich 
selbst  kümmern  zu  können,  ohne  diese  eigene  Verantwortungslosigkeit,  Trägheitsform  und 
Meinungen Dritter.
Das Gleiche gilt für die Frau dem Mann gegenüber, durch ihre gesellschaftlich erschaffene Aufgabe 
(=  Herd,  Wäsche,  Kinder,  Schwächer,  Unterorden  u.  a.),  sich  eigenständig,  jedoch  in  der 
Gemeinschaft mit- und untereinander zu ergänzen und die Programme einer dogmatischen „Ehe/ 
Bindung“ nicht mehr greifen lassen zu müssen, um zu erkennen, da man wieder auf sich und die 
Gemeinschaft setzen darf und nicht auf Fähigkeiten reduziert wird und bleibt, die erst durch Dritte 
in Deinem Verständnis für das Leben eine abnormale Lebensführung erstellen und so Dein Sein als 
goldenes Rad und seine Fähigkeit verbergen.
Auch wenn wir wieder frei und unabhängig von Zerstörung, Wissen, Mangel, Lügen und Kriegen 
geworden sind, werden wir immer mehr Raum finden, uns dessen wieder bewusst zu werden.
Denn erst die Möglichkeit, weitere Blickwinkel des Seins anzuschauen oder zu erhalten und sich 
damit auseinanderzusetzen, erschafft auch die Möglichkeit, etwas anderes für sich zu erstellen. Erst  
war der Gedanke, dann das Wort und seine Umsetzung im Außen.
Wird  dem Menschen  jedoch  zu  lange  eine  Vorgehensweise  und  ein  Leben  erstellt,  um andere 
Interessen zu bedienen, bleibt der Widerstand und die Getrenntheit gegen die und seine Natur und 
gegen seinen eigenen Fortschritt  und die  innere  Leere  aufrecht,  die  doch alles  wachsen lassen 
möchten.
Auch dem Geist, dem Bewusstsein und andere in Verruf gebrachte Wege, die aus der „Moderne“ 
führen werden, sollten wahrgenommen werden, da sie in Dir verankert sind und Teil Deines Selbst 
aufzeigen, egal welche Meinungen es in Vergessenheit versetzen möchte. Denn geistiges Wachstum 
wird sich immer im Außen widerspiegeln!

„Erwacht der Mensch wieder zu seiner Macht und Gabe, wird eine Erde entstehen dürfen, 
die stets dem Abbild dessen Geistes gleicht.“ ♥

—  D. S. B.

Dann wird sie greifbar, unsere wahre Identität, da sie mit nichts mehr, damit meine ich mit keinem 
außenstehenden Ideal  verknüpft  oder  damit  in  Verbindung gebracht  wird,  aus unseren heutigen 
künstlichen, gesellschaftlichen Inhalten, Programmen und Meinungen über das Leben.  

„Wo die Angst sitzt, liegt der Weg.“

„Gehen wir wieder diesen Weg mit der Schöpfung und deren Gleichgewicht, aber gehen wir ihn.“
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Zitate:
„Angst haben wir alle. Der Unterschied liegt in der Frage wovor.“

— Frank Thiess

„Die meisten Menschen haben vor einer Wahrheit mehr Angst als vor einer Lüge.“
— Ernst Ferstl

„Politik machen: den Leuten so viel Angst einjagen, dass ihnen jede Lösung recht ist.“
— Wolfram Weidner

„Für den Reichtum und die Macht einiger weniger muss viel zu vieles leiden und sterben.
Dennoch wird diese Energie benötigt, um Dritte zu erhalten.“

— D. S. B.

„Schau nicht mit dem Verstand (= Ego), sondern mit der Seele.
Das kommende Leben steht bereits vor uns, bereit die Welt zu öffnen. Schau genauer hin.

Suche nach den Augen, die sehen.“
— Aus der ersten Erkenntnis

4. Kapitel

Meine Jugend und deren Verlauf

Meine Jugend.
Eine Zeit, in der ich so viel erfahren und erfassen durfte, was einer wortwörtlichen Reizüberflutung 
gleicht.
Ich  beginne  diese  Erfahrung  zu  gliedern,  damit  Du  die  Einzelheiten  einfacher  nachvollziehen 
kannst.
►  Ich kam nach der Grundschule nach Hersbruck dort  auf die Hauptschule.  Ich möchte nicht 
sagen, dass es dort einfacher war. Die Anforderungen waren höher und alles wurde schneller. Auch 
hier  wollte  ich  der  Scham und  der  Peinlichkeit  meiner  Lese-  und  Rechtschreibschwäche  nicht 
ausgeliefert  sein und versuchte  diese zu verbergen.  Nichtsdestotrotz  blieb jeder  Zeit  die  innere 
Anspannung, näherte sich mir eine solche Situation.
Ich merkte, dass es nun wichtig und interessant sei, was man besitzt, z. B. welche Kleidung man 
trug und aus welchen Verhältnissen man kommt. Ich weiß noch, dass meine Mutter unsere Kleidung 
in der Fundgrube kaufte, da sie dort einfach günstiger war.
Natürlich konnte ich nicht  mit  den meisten anderen im „Haben“ mithalten,  was es anging,  die  
Besitztümer in Form von Kleidung, Computer/Konsolen und anderen vermeintlich wichtigen und 
tollen Dingen darzulegen.
Dennoch war diese Zeit, abgesehen von dem schulischen Einfluss, deren Gegebenheiten und meine 
Noten relativ ertragbar, da viele neue Einflüsse in diesem Alter von außen auf mich wirkten. Ich  
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möchte noch zwei Zusammenhänge anführen, die in dieser Zeit der Schule sehr wichtig waren, was 
mein weiteres Denken nachhaltig beeinflusste.

Wir waren, ich meine es war in der 8. Klasse, in Kiel auf einem Schulausflug. Der Stellenwert 
meinerseits in der Klasse unter den Jungs blieb bedeckt und nicht groß erwähnenswert. Wir durften 
nach Aussage unseres Lehrers allein in Gruppen in der Stadt spazieren gehen.
An einer Bushaltestelle trug sich dann eine Situation zu, von der ich gerne berichten möchte.
Wir waren ca. 10 Jungs. Dort standen wir, als zwei Jugendliche auf uns zukamen.
Ein Klassenkamerad von mir trug eine Schirmmütze. Den zweien waren bereits an ihrer Art klar 
anzusehen,  dass  das  kein  positiver  Kontakt  werden  würde.  Sie  nahmen,  aus  damaligen 
unerklärlichen Gründen, die Mütze von meinem Mitschüler und gaben sie ihm nicht mehr wieder, 
und hofften, dass dort ihr Ego eine Machtsituation aus dem Mangel heraus erfahren durfte, um sich 
selbst wieder einen Wert zu geben. Danach pickten sie mich aus der Gruppe heraus, schlugen mir 
einige Male in das Gesicht und gingen wieder weiter.
Dieses Erlebnis war wie ein Brandmal in mein Unterbewusstsein verankert!
Wirkte ich wirklich so zurückhaltend und ängstlich auf einzelne andere jugendliche Mitmenschen, 
dass  sie  sich  mich  heraussuchen,  um  etwas  zu  kompensieren  (einen  Verlust,  Angst/Schmerz, 
Schaden oder Mangel des eigenen Egos/Selbst durch externe Zuführung auszugleichen)?  
Dieses  Ereignis  ließ  mich  wissen,  wie  es  sein  wird,  sollte  ich  einmal  in  einer  solchen 
„Machtsituation“ sein, in der ich mich über vermeintlich Schwächere stelle und ihnen Leid zufüge 
in körperlicher und zudem auch in psychischer Form. Diese Erniedrigung traf mich hart, härter als 
die, die zuvor in meinem Leben geschahen. Und zum anderen waren dort die Klassenkameraden.
Sie, die sich nicht dafür interessierten, aufgrund eigener Ängste, sich für mich mit einzusetzen.
Das war zudem ein zweiter harter Schlag zu sehen, wie sie sich diese Situation nur ansahen und 
nichts unternahmen. Sollte heute einer von ihnen diese Zeilen lesen, möchte ich dass Du weißt, dass  
nun alles zwischen uns von meiner Seite her in Ordnung ist. Ich bitte stets um Vergebung und auch 
ich habe längst vergeben. Euch und allen anderen Erfahrungen in meinem Leben. Bitte mach Dir 
diesbezüglich keine Gedanken oder mir/Dir einen Vorwurf. Denn ich brauchte diese Erfahrung für 
das große Puzzle meines Lebens.

Wenige Augenblicke später kam unser Lehrer um die Ecke.
Er erkannte die Situation, rannte diesen beiden hinterher und kam wenige Minuten später wieder  
mit der Mütze und einem zerschrammten Gesicht zurück.
Das  war  die  nächste  Situation,  die  wie  eine  Hand  in  die  andere  griff.  Erst  spürte  ich,  wie 
erniedrigend es ist,  selbst  in einer  Gruppe allein gelassen zu werden,  und wenige Augenblicke 
darauf durfte ich erleben, wie es ist, sich für Schwächere einzusetzen. Ich danke Dir (Damit meine 
ich meinen damaligen Lehrer)!
Diese beiden Ereignisse formten und schmiedeten mein Gerechtigkeitsdenken.

Ich verließ diese Hauptschule in der 8. Klasse.
Und zwar zog meine Mutter nachträglich glücklicherweise vor, da der Schuldirektor und meine 
Klassenlehrerin  der  Meinung waren,  ich  sei  in  einer  Schule  für  lernschwache  und „auffällige“ 
Jugendliche besser aufgehoben, dass ich auf eine solche Schule nach Schnaittach gehen möge.
Ich möchte den Lehrkräften aus heutiger  Sicht  nichts  unterstellen,  (da auch Kinder/jugendliche 
durch die Vorgaben in TV und die Ungeliebtheit fies sein können), jedoch sage ich, dass ich hätte 
vieles verstehen können, da mir heute sehr bewusst wurde, wie dieses System zu funktionieren hat.
Nur  das  Interesse  der  Lehren  an  diesen  Inhalten,  kombiniert  mit  der  Lehrmethode  und  deren 
Verfahren  ging  weder  gleich  mit  meiner  Art  Verständnis,  Dinge  zu  erfassen,  verstehen und zu 
verinnerlichen, noch bot sich die Zeit, um auf die Schüler einzugehen. Doch auch dieses Ereignis 
sollte so sein, wie es war und bot mir weitere Erfahrungen.
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Diese  Schule  war  eine  Art  „Schwererziehbaren/Erziehungs“-Schule,  mit  Schwerpunkt  für  die 
Mädchen und die örtliche Betreuung in deren Unterkünften.
Ich möchte ehrlich sein und mitteilen, dass dieser Wechsel mir etwas unangenehm war. Ich wusste 
und hörte, was man über solche „Einrichtungen“ und deren Schüler sagte (Das Gesellschaftsdenken, 
oder „Was denken dann die anderen über mich?“). Daher war mein Wunsch, von heute auf morgen, 
ohne ein Wort zu sagen, die Hauptschule zu verlassen, um nach Schnaittach zu wechseln.
Es waren kleine Klassen. Zudem war ich der einzige Junge in darin.
Das allein war schon eine Herausforderung, da ich im Zusammensein mit Mädchen sehr schüchtern 
war.

(Hierfür  trug  auch  mit  meine  Einstellung  der  sexuellen  Ansicht  und  deren  damit 
zusammenhängende Erwartungshaltung den Grund. Auch, weil ich nicht erfahren durfte, was hinter 
der Sexualität wirklich steckt.)

Mir war nicht klar, wie man mit Mädchen umzugehen hatte, weder was sie repräsentieren.
Zudem waren es noch so viele. Der schulische Ablauf gefiel mir gut. Es waren andere Werte und 
Geschwindigkeiten, die hier den Takt angaben.
Ich hatte hier mehr gesellschaftlichen Freiraum und weniger Druck. Damit meine ich, dass andere 
Interessen im Vordergrund der Mitschüler standen als die, die ich gewohnt war.
Jedoch blieben mir nicht die Geschichten und Erfahrungen dieser Mädchen erspart. Viele kamen 
aus kaputten oder zerrütteten Familien, um das noch zu erwähnen. Auch Wut, Einsamkeit, Gewalt 
und andere tiefe seelische Verletzungen spielten hier eine große Rolle. Dieses Leid so nah zu sehen 
und zu fühlen war schwer, denn kurze Zeit zuvor in der Hauptschule ging es doch eigentlich nur 
darum, wer was hat und wer was ist.
Nun war ich ganz weit weg von diesen irrelevanten Belangen. Einige hatten keine Eltern mehr oder 
zumindest war da nichts, was dieses ausmachte. Andere wurden abgegeben an Menschen, deren 
Prioritäten anders gelagert waren oder wo Kinder in absolut instabile Verhältnisse geboren wurden.
Heute  weiß  man,  dass  lediglich  ca.  10  %  der  Eltern  Liebe  in  ihrer  Bindung  leben  und  das 
weitergeben können durch Werte, Sinnlichkeit und Zärtlichkeit an ihre Kinder.
Was darf man denn unter diesem Mangel an Geliebtheit, Wärme, Geborgenheit und Liebe erwarten, 
wo man sich selbst nicht diese Fähigkeit zuspricht durch das Fehlen dieser Erfahrung und dessen 
tief verwurzeltem Gefühl, sie an sich selbst oder an Kinder und Mitmenschen weiterzugeben?
Der Mensch soll nicht fühlen und sich offen und bewusst begegnen, er soll konsumieren und einer 
dieser politischen, religiösen und wirtschaftlichen Wege folgen, die ihn/uns zwar trennen, klein und 
schwach halten, jedoch einfacher durch zusätzliche Programme und Machtausübung kontrollieren 
können. Welches Interesse haben die Weltbanken und all ihre Organe daran, wenn die Menschen ein 
Dasein praktizieren, das ihrer Natur entspricht?
Diese Gesellschaft dieser Zivilisation hat gelernt den Materialismus, Konsum und andere Süchte 
und Betäubungen als Lückenfüller für zu viele fehlende und in Vergessenheit geratene menschliche 
Lebenssituationen anzuwenden und zu ersetzen!

Natürlich waren auch Jungs dort. Einige von ihnen lebten ihre Zweifel und Angst in Aggression 
sowie durch Unsicherheit aus. Was ebenfalls manche Mädchen taten. Welche Kinder/Erwachsenen 
werden  denn  schon  in  Geisteswissenschaft  gelehrt  oder/und  erhalten  Wissen  über  die 
Tiefenpsychologie, die das Ego und seine Verhaltensweisen darlegen, um sich ihnen anzunehmen, 
intern mit diesem Wissen zu arbeiten und sie schlussendlich an sich als Heilung anzuwenden, bis in 
naher Zukunft diese Belastung, innere Leere und der Schmerz bewusst Vergangenheit sein dürfen.
Da  ich  heute  weiß,  oder  meine  zu  wissen,  dass  die  ersten  sieben  Jahre  eines  Kindes  die  
Prägungsphase darstellen, in denen es alle Gefühle und Eindrücke sammelt und in seinen eigenen 
Lebensprogrammen  niederschreibt,  fällt  es  mir  nicht  schwer,  das  globale  Durcheinander  an 
Unverständnis für mich nachzuvollziehen.
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Wie im Kleinen, so im Großen!
Ich erkenne das an mir, meinen Geschwistern, meinen Kindern und fortlaufend an allen Menschen, 
die mir etwas Einblick in ihr Verhalten sowie Herz boten und geben. Zudem bildet sich durch die 
eigene Bewusstwerdung eine Art Blick für meine Mitmenschen aus. Man erfährt, wann jemand lügt, 
unbewusst ist, dessen Ego übernimmt und andere Gegebenheiten, die die erstellten Masken mit sich 
führen.
Zudem tragen deren Hintergründe eine eigene Maske auf der Maske, die stets zu berücksichtigen 
ist, da sie einen Wert der Aussage und des Verhaltens darlegen. Ein z. B. Politiker sollte nicht nur 
nach seiner Kindheit und Erziehung gewertet und wahrgenommen werden, da gerade in diesem Fall  
Interessen „anderer Natur“ zu Verhalten, Körpersprache, Mimik und Meinung beitragen.
Doch erkennst Du die Räder, die uns lenken und erstellen möchten, so erkennst Du die Person und 
den  Menschen  dahinter.  Das  eigene  Preisgeben  ist  meistens  eine  unbewusste/bewusste 
Unwahrheit/Lüge,  oft  nicht  authentisch,  sondern  stellt  sie  doch  nur  die  Programmierung  und 
Meinung des Verstandes und der über einem Stehenden dar, die nicht die Realität darlegen und 
lediglich etwas abgeben, das in diesem Augenblick benötigt  wird,  um seine Maske aufrecht zu 
erhalten.
Das  Ego konstruiert  alle  Zusammenhänge  miteinander,  die  in  dem Fall  des  Politikers  benötigt 
werden, um weiter an Macht, Stellung, Titel, Geld, Einfluss, Agenda und der eigenen Hörigkeit zu 
Dritten zu halten, die ihnen diese Stelle einräumten.
Ich lernte viel von den benannten Mädchen. Selbst wenn sie relativ taff und etwas härter waren als  
jene, die wohlbehütet aufwachsen dürfen/werden.
Ich schreibe „werden“, da wir Menschen nicht uns leben, sondern etwas, was wir nicht sind, doch 
leben sollten/müssen. Und das geben wir wiederum an die Kinder und Kindeskinder weiter, durch 
die  Identifikation  darin.  Daher  wird,  werden oder  wurden wir  gelebt!  Es  ist  ein  sehr  großes 
Geschenk, Liebe, Respekt auf Augenhöhe durch seine Eltern erfahren haben zu dürfen! ♥

Doch  darf  der  Mensch  Güte  und  Mitgefühl  für  die  aufbringen  dürfen,  die  die  Statistik 
aufrechterhalten sollten, um diesen Kreislauf des Systems zu erhalten. Sie, die hinten runterfallen, 
haben sich dieses nicht bewusst ausgesucht.
Es steht und stand ihnen nicht zur Wahl, da die Vergabe an gesellschaftlichen Positionen und ihre  
künstliche Fülle vergeben wird durch Mindestlohn, Ausbeutung, Gesetze, Gier, Zwänge aller Arten, 
Verordnungen,  Mietpreise,  geistige  Degeneration  durch  mediale  Einflüsse,  Mangel  aller  Arten, 
Wohnsituation,  Abhängigkeit,  Vetternwirtschaft  und endlos  viele  andere  Gegebenheiten,  die  die 
Süchte und Sorgen durch Alkohol/Drogen, Essen, Stress, Einsamkeit,  Missbrauch, Ungeliebtheit 
und Not, die sie in diese Art vorgegebenes Leben fügten, einfach zu verlassen.

Ich danke Euch allen dafür! Auch meiner Lehrerin, die es erreichte, einige meiner Ängste abklingen 
zu lassen und auf eine Art und Weise an mich glaubte.

Über  dieses  Schulsystem  erreichte  ich  nicht  den  „staatlich“  geforderten  qualifizierten 
Hauptschulabschluss, doch wurde ich für die nächste Stufe meines Lebens vorbereitet und konnte 
vorher weitere Lebensgegebenheiten sammeln, die mich auf meinem Weg formten und so auf mich 
Einfluss nahmen, in den Erfahrungsschatz mit einbeziehen.

Was wäre,  wenn Völker nicht mehr durch das Geld,  die Lüge, Angst,  Macht und Stellung, die 
Abhängigkeit, die Unterworfenheit, die Industrie und deren Personen gelenkt werden würde?
Was wäre Wundervolles möglich, gerade im Bereich der Schulen?

4X1) Quelle: Intern: „Ich verklage das Schulsystem!“
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X1)-Ich-verklage-das-Schulsystem.:2
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4X2) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=EDYy62tS0As&t=1s , oder; Jeder 
Mensch ist ein GENIE - Diese Schule beweist es!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X2)-Jeder-Mensch-ist-ein-GENIE---Diese-Schule-
beweist-es!:4

►Die Arbeitswelt und dessen „Kreuz“!
Das System hat für uns alle eine Tauglichkeit und Tätigkeit, um in dessen Ordnung einzufließen 
und in den Kreislauf der Abhängigkeit zu geraten, zu verbleiben und dort zu agieren. Doch wie 
viele  Zusammenhänge  und  unbekannte  äußere  Einflüsse  das  Leben  mitbestimmen,  welche 
unscheinbaren Ereignisse und Anwendungen unser Sein beeinflussen, undeutlich zu erkennen, dass 
sie miteinander und ineinander wirken, um alles zu erhalten, ist schwer zu ergreifen.
Auch hier mein Freund, wirst Du wieder feststellen dürfen, dass andere Schauplätze, durch die mit 
eingeführten  Querverweisen,  wieder  erst  den  Blickwinkel  vergrößern,  die  doch  schlussendlich 
unerkannt bleiben wollen und sollen, damit wir Menschen getrübt dieses „Leben“ annehmen, um 
die Zusammenhänge nicht zu verstehen.

Das Thema Geld eröffnete sich mir in größeren Dimensionen als das Taschengeld, welches ich als 
Kind bekam. Hierzu möchte ich vorerst  etwas Wichtiges anbringen, damit ich auch hier meine 
Ehrlichkeit miteinbringen darf.

Ich lernte nie mit Geld umzugehen. Geschweige denn was es überhaupt für ein Werkzeug sei.
Wichtig für mich war, dass ich mit denen, die keinen Kontakt zu mir aufbauten, mithalten wollte in 
der materiellen Welt, um angenommen und „gleichwertig“ zu sein.
Und natürlich wurde dort der Bereich meines Inneren, das präzisieren meiner Masken, Komplexe 
und der eigenen Minderwertigkeit und Meinungen und Rechtfertigungen durch diese Wahrnehmung 
ausgebaut.
Ich hatte nicht das Geld. Nicht im Ansatz! In jungen Jahren stahl ich mir immer wieder etwas 
zusammen.
Keine großen Summen. Hier und da einige Mark, um mir auch das ein oder andre „gönnen“ zu 
können. Mir war es wichtiger anerkannt, um somit als gleichwertig angenommen zu werden, als das 
Leid und die Tat selbst.
Ich schämte mich dafür! Auch, wenn es sich für den ein oder anderen seltsam anhören mag.
Ich nahm Geld für das, was ich nicht haben konnte.
Der Mangel, dass ich mir einbildete nur jemand zu sein, wenn mein äußeres Umfeld einen Wert für 
mich vergab, zog sich durch mein ganzes Leben und errichtete mitunter dieses Leid und seinen 
Mangel an dem Selbstwert.
Bis März 2015 hatte ich nicht die Möglichkeit erkannt, mich auf das Verständnis und den Umgang 
einzulassen und es verstehen zu wollen, dieses Werkzeug der Sucht und Abhängigkeit zu er- und 
begreifen und zu wandeln. Erst das Bewusstsein für das große Ganze löste auch dieses Joch und 
ermöglichte mir diesen Zugang im Laufe der darauffolgenden Zeit.

Ehrlich gesagt war es mir einst so sehr viel  wichtiger zu Geld zu kommen, dass ich  den Rest der  
Welt und mich selbst nicht mehr sah und spürte.
Und das, bevor ich noch meine erste DM in einer Arbeit verdiente.
Das „Haben“ war größer als das „Sein“! In diese Welt und deren Werte wurde ich nun geboren.
Und ja natürlich, so ist das Leben konstruiert, und es wird durch die Zwänge zu Geld durch Mieten, 
Versicherungen,  Steuern,  Essen,  Süchten,  Autos,  Möbeln u.  v.  a.  bereits  zu  einer  Abhängigkeit 
geformt.
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Auch  hierzu  möchte  ich  meine  Erkenntnis  einbringen,  um Dir  und  auch  mir  noch  einmal  zu 
erläutern, warum und aus welchen Gründen ich das tat.

Mittlerweile hast Du mich und meine Vergangenheit schon etwas kennenlernen dürfen.
Heute bin ich mir im Klaren, dass jeder Mensch seines eigenen „Glückes Schmied“ ist … (= Epi-  
genetik = Du wirst zu dem, wie Du handelst, isst, glaubst und denkst, denn es erschafft Deine und 
unsere  Realität/Du entstehst  aus  der  Prägung,  der  Du Dich angenommen hast.  >  Z.  B.  Eltern; 
Freunde , TV … . Genaueres folgt.) … und Verantwortung für sein Tun und Handeln selbst tragen 
darf und sollte, auch wenn es ihm durch die Abgabe an Dritte nicht auffällt.
Dennoch  führte  dieser  psychische  Mangel  …  (Befriedigung  von  Aufmerksamkeitsdefiziten, 
seelische  Wärme,  Ungeliebtheit,  Ängste,  seelischer  Schmerz,  sinnfreier  materieller  Mangel, 
Zärtlichkeiten,  Gemeinschaft  u.  a.)  …  und  all  die  anderen  eigenen  Herabsetzungen  … 
(Selbstunsicherheit, Selbstsucht, Neid, mangelndes Selbstvertrauen, - Selbstbewusstsein und 
- Selbstliebe) … dazu, dass man sich Liebe und Zufriedenheit nicht von den anderen Mitmenschen 
erhoffen sollte (= Erwartungshaltung), gar von sich selbst, wenn dies auch nicht in der eigenen 
Familie funktionierte, und Gefühle und Aufmerksamkeit sowie menschliche Wärme gelehrt oder 
gegeben wurden.
Doch der Mensch kann durch seine Selbstheilung wieder zu diesen menschlichen Verhaltensweisen 
heranwachsen, durch seine Bewusstwerdung und durch die Erklärung seiner Vergangenheit! ♥

Ich  erkannte  einen  Weg,  diese  vermeintlichen  Minderwertigkeiten  zu  füttern  und  lernte  das 
Belohnungssystem und dessen Wirkstoff  Dopamin kennen, über all  die Reize,  Inhaltsstoffe und 
Süchte, die mir die Industrie und Co. zur Verfügung gestellt hatten.
Dopamin wird vom Gehirn in erster Linie ausgeschüttet, wenn ein Mensch Reize wahrnimmt wie 
„A“ z. B. Freude, Zufriedenheit, anderen helfen zu dürfen, Sex, Zärtlichkeit, Sinnlichkeit, Musik 
hören/machen, Tanzen, Lachen, Glückseligkeit,  Natur,  Familie,  Freunde, Ruhe, Berührung,  oder 
„B“ z.  B.  Schokolade,  einkaufen/Besitz,  Essen,  Zucker in Essen und Trinken,  Energiegetränke, 
Glutamat/Geschmacksverstärker, Rauchen, Alkohol/Drogen, ablenkender Sport, Lust, Pornos u. v. 
a. Ablenkungen und Befriedigungen von außerhalb.
Auch wenn „B“ schon lange nicht mehr so von der Gesellschaft und deren Führung als Sucht und 
Problem angesehen werden will, um Deine Aufmerksamkeit zu erregen, werden diese Reize als 
gesellschaftstauglich, „kulturell“ und „traditionell“ benannt und weiter anerzogen, nahegelegt und 
geduldet!

„Zucker und Spielzeug“

Ja, auch ich wollte dieses Gefühl und meine eigentliche innere Leere und seelische Getrenntheit zu 
dem eingebildeten und vermittelten Wertebild (Konsum) des Mangels damit befriedigen und lernte 
viel in den Schulen des Lebens an vermeintlichem Wissen, nur nicht, wie ich dieser Befriedigung 
nachkommen  oder  sie  ersetzen  kann,  ohne  jene  Art  von  dieser  künstlichen  Zuneigung  der 
Gesellschaft und ihrem Produkt und dessen Umgang los- oder ablassen zu können.

Ich wählte durch mangelde Geisteslehren immerzu „B“, da es mir durch Industrie, Religion, Politik, 
Werbung und den nächsten stets schmackhaft gemacht und vorgehalten wurde! Es war einfach und 
konnte auch in der geistigen und körperlichen Trägheit umgesetzt werden, da für alle Finanz- und 
Menschheitsgruppierungen diese Dinge erschaffen wurden.
Das vom Menschen natürlich erzeugte  und gefühlte  Glücklichsein und der  künstliche Weg der 
Befriedigung/Zufriedenheit wurde mir erst vor Kurzem bewusst und klar, indem ich immer mehr 
die  Zusammenhänge  der  uns  nahegelegten  Lebensweise  durch  Programmierung  und  Meinung 
verstand und ich nach dem Lösen dieser Dinge den Raum vernehmen dürfte, der mich von seiner 
Abhängigkeit  und  Zuwendung befreite  und  mir  so  wieder  die  Möglichkeit  bot,  nun  Wichtiges 
wahrzunehmen und zu erfahren.
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„B“  bedeutet,  dass  ich  die  künstliche  Befriedigung  meiner  inneren  Leere  und  die  eigene 
Herabsetzung und Fremdheit innerlich anheben musste, um mich künstlich aufrecht zu erhalten und 
den Lebenswillen auf irgendeine Art und Weise unwissentlich zu erhalten. Immer höher, schneller 
und weiter muss dieser Weg ausgebaut werden, da ein „Zurück“ den „falschen“ Weg nach außen 
spiegeln möchte. Materieller Wachstum ist die/deren Parole, die uns unser Leben lang begleitet!

Einige Beispiele und deren längere Unterbrechung:
Erst langen zwei Bier um sich etwas losgelöst zu fühlen. Dann wurden es vier und nach einem Jahr 
wurden es  sechs  und eine  Sucht  daraus,  die  in  eine  Abhängigkeit  führt  und immer  mehr  Bier 
benötigte, um diese Suche sowie den Zustand der Sucht (≙ Suche nach Menschlichkeit) nach der 
inneren Fülle, Verbundenheit, Freude und Liebe zu betäuben/überlagern.
Oder erst einen 32 Zoll TV und nach dem Vergleichen mit dem z. B. Nachbarn verlangt das Ego 
einen 52 Zoll. Oder ein Auto mit 60 PS und dann können 190 daraus werden. Du darfst gerne auch  
anderes an deren Stelle setzen, wie Kleider, Schmuck, Möbel, Sammelartikel, u. v. v. m.
Für diese Art zu denken, geht es nur höher, höher und noch höher und schneller, schneller und noch 
schneller, da der eigentliche Faktor und Sinn des Lebens verdrängt wurden.
Man möchte mehr von diesem Rausch, egal was es koste, da der Weg zur wahren Fülle unkenntlich 
gemacht wurde. Der Geldbeutel legt die Qualität dieser Möglichkeiten fest.

„Egal, was ich in diesem Leben darstelle, Hauptsache Du bewunderst mich.
Denn was andere über mich denken, ist sehr wichtig für mich!“

So vieles, was in seiner künstlichen Form von außen an mich trat, um meine Gedanken- und die  
Gefühlsflut  zu  stillen,  handelte  ich,  wie  es  eben  heutzutage  vermeintlich  üblich  sei,  um  die 
eigentliche und natürliche Stimulanz des Seins durch diese verzerrten Weltanschauungen, die zum 
Zerfall der Familien und eines Volkes („Wie im Kleinen so im Großen.“) führten, anzunehmen und 
(aus/zu)nutzen.
Die sogenannten Wertvorstellungen und die Kultur meines Volkes waren nur noch in den Werten 
materialistischer oder propagandistischer Arten geprägt, die durch Meinungsmache und Dogmen 
Dritter (= Industrie, Wirtschaft, Werbung, Brot und Spiele u. a.) erzeugt wurden/werden, um ihre  
Strukturen zu erhalten.

„Die Politik möchte ihr "betreute Denken" für das Volkes nicht abgeben.“

Ich  erinnere  an  die  ersten  sieben  Lebensjahre  und  die  Traumata  eines  Kindes,  welche  bei  der 
Zeugung  schon  beginnen  können. All  das,  und  die  damit  zusammenhängende  Leere,  das 
Abgespalten sein (= Krippe, Kindergarten, Schule, Kindermädchen, TV u. Ä.) zu seinen Nächsten 
(Mutter, Vater, Familie oder die Lieben) sorgen ebenfalls stark dafür, dass der Mensch getrennt wird 
von  seinem  eigentlichen  Sein,  dem  Urvertrauen,  seiner  Kraft  und  dessen  Spiritualität,  der 
Gefühlswelt sowie deren geistigen Welt (Was ich mit Spiritualität meine, darauf komme ich später  
zurück).
Eine tiefe innere Leere und Einsamkeit, über die nicht gesprochen wird, beginnt zu wachsen und 
benötigt immer mehr Aufmerksamkeit, Betäubung oder/und Neues, um die Gefühle der Seele, die 
einen in dieser Welt leidig begegnen, und seinen vergessenen Pfad zu überlagern/überdecken.

Ich möchte noch etwas diesbezüglich nachtragen.
Auch durch die fehlende Verständlichkeit in der Wahrnehmung kleiner Kinder geriet Stress direkt in 
das Unterbewusstsein und kann dort einen später nicht nachvollziehbaren Schaden in der sozialen 
Verhaltensweise anrichten. Stress für Kinder oder Kleinkinder entsteht in zu vielen Situationen in 
dieser heutigen Lebensweise.
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Denn  Angst,  Lärm/Hektik,  wieder  die  Einsamkeit,  Schmerz  oder  Überforderung  einer 
ungeschützten Gegebenheit versetzen das Kind in eine unkontrollierte Umgebung und Situation, die 
zumeist durch außenstehende Erwachsene geregelt werden und wo das Kind zu einem Objekt der zu 
oft unbewussten Erzieher/Lehrer/Eltern/Freunde wird, um diese Situation lediglich zu „ordnen“ und 
dem Kind nicht  die  Möglichkeit  zu  bieten,  sich  selbst  zu  erfahren  in  sicheren  Umständen der 
liebenden und achtsamen Eltern oder Benannten, die die Kinder auf Augenhöhe in einer Situation 
betreuen und begleiten könnten, um diese Situationen erfahren und kennenlernen zu dürfen, für 
spätere  Gegebenheiten,  die  dieses  Wachstum  dringend  benötigen,  um  sich  nicht  permanent 
unbewusst auf negative ungeregelte/unverstandene Erfahrungen in der Kindheit zu verlassen, die 
zumeist durch: „Der Stärkere gewinnt.“, oder „Ich gehe in den Widerstand.“, ihr Ergebnis mitteilen.

>  Kitas/Kiga/Schule  oder  andere  „soziale“  „staatliche/industrielle/religiöse/politische“ 
Einrichtungen, in denen  in der Regel durch das Personal (= Erzieher/Lehrkräfte) nach in- 
und  externen  Verhaltensvorgaben  Gegebenheiten  geregelt  werden  und  somit  ein 
unbewusstes  Unverständnis  einer  Situation  für  das  Kind  eintritt,  das  diese  Situation 
wiederum zu ungelösten Verhaltenskonflikten führt, da es nicht an eine Lösung herangeführt 
wird, sondern die Situation durch Dritte ohne Mitgefühl/Empathie bestimmt wird, die in der 
Regel in gesunden Familien nicht durch Statuten … (= schriftlich niedergelegte Ordnung, 
Satzung;  z.  B.  bezüglich  der  Organisation  einer  Gegebenheit  des  Schulplans  o.  Ä.)  …, 
sondern durch Soziales, Achtsamkeit, durch Güte und Verständnis sowie durch Liebe und 
Erklärung  fernab  der  Programmierung  und  Interessen  der  Gesellschaft  eine  Lösung 
beinhalten  würden,  kämen  somit  kaum  Traumata  oder  psychische  Störungen  durch  die 
übertragene Herabsetzung und Langzeitschäden auf.
Kurz: Müsste das Kind nicht die künstlichen Regeln der Gesellschaft des Lebens erfahren 
müssen, in dem es sich schwertut, diese Weltordnung annehmen zu müssen im Gegensatz zu 
den uns schöpferisch übermittelten intuitiven und instinktiven Gaben der Orientierung für 
das  Leben  als  Mensch,  könnten  wir  unter  menschlichen  Einflüssen  Erfahrungen  und 
Lösungswege miteinander erfahren, die für die Gemeinschaft und den Erhalt der Kraft und 
Gesundheit und eigene gesunde Entwicklungen von Vorteil sind. <

Nachtrag: Ich greife nun etwas auf die Thematik > Corona zu und Verknüpfe diese erstmals mit 
kleinen  Anteilen  rechtlicher  Hintergründe.  Auch  wenn  verschiedene  Informationen  in  diesem 
Bereich als unklar gedeutet werden könnten, werden alle Mitteilungen im Verlauf klar und deutlich 
geklärt werden.
Zu  oft  treten  gerade  jetzt46,  in  dieser  Zeit  (Corona),  Situationen  auf,  die  in  einem  gesunden 
geschwisterlichen  Umfeld,  einer  Souveränität  und  deren  Staatsgebilde  sowie  Menschen-  und 
Völkerrecht unter Strafe (= Hochverrat) stehen würden!

46 =  Jetzt  entspricht  dem 20.12.2020.  Bei  dem Überarbeiten  des  Buches  für  diesen Zusatz  ist  ein  Zeitsprung zu 
vermerken. Der Inhalt, der nicht im Zusammenhang mit Corona liegt, wurde Ende/Anfang 2018 und 2019 verfasst.

Wie Regierung und der Einsatz von Hörigkeit,  Unterwerfung und Angst durch Unwissenheit  in 
diesem Zusammenhang der Schuleinrichtungen, dort Körperverletzung an unseren Kindern verübt 
wird, was allein ohne Hintergrundwissen und Recherche nicht gegriffen werden kann, ist allein eine 
derartige Missachtung der Grund- und Menschenrechte.
Doch Wissen wirft eine Realität auf, der man sich nicht entziehen kann, darf und sollte. Daher gibt  
es nicht nur An- und Verordnungen, sondern auch Pflichten, die in Rechten zur Nutzung kommen 
sollten.
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Wissenswert: Alle „Beamten“/Bediensteten wurden/werden darin aufgerufen, sich an die Weisung 
§ 63 BBG - Remonstrationspflicht zu halten. Hierunter wird die Pflicht des „Beamten“ 
(=  Bediensteten)  verstanden,  Bedenken  gegen  die  Rechtmäßigkeit  dienstlicher  Anordnungen 
unverzüglich bei dem unmittelbaren Vorgesetzten zu melden.
Das ist eine Pflicht! 

Auch  beinhaltet  sie  das  Recht,  sich  aus  allgemein  zugänglichen  Quellen  ungehindert  zu  
unterrichten <=> Auszug aus dem Grundgesetz Artikel 5 (1), oder Artikel 19 AEdM. Das bedeutet, 
sich  nicht  nur  die  Meinungen  der  Regierung/RKI/Medien  oder  dem  Mainstream  nahezulegen, 
sondern sich auch der alternativen Informationsquellen ungehindert zu bedienen, da man sonst der 
Gleichschaltung unterliegt und keinen weiteren Blickwinkel für ein Ergebnis erlangt, da man sich 
somit wieder in den Hörigkeitsverhältnis des 3. Reiches befinden würde, welche ebenso Menschen 
entwertete,  die  sich  anderweitige  Informationen  aneigneten,  um Zusammenhänge  zu  verstehen. 
Doch genauso ist es. Bedienstete , Polizisten und Co. halten sich zu oft nur an die eine Meinung.
Das  bedeutet  zudem,  sich  dringend  mindestens  im  Zusammenhang  mit  in  diesem  Fall  der 
Maskenpflicht und des PCR-Tests der Kinder in den Schulen ein Bild anzueignen, das in seiner 
Ausübung und Anordnung die Körperverletzung beinhaltet.
Doch die Angst durch die Abhängigkeit zu Geld, Status und Arbeitsstelle versetzen nahezu alle 
Lehrkräfte, Polizisten und Co. in eine Befangenheit, politische Hörigkeit und Untätigkeit/Starre, die 
durch den Nachweis der Wissenschaft in Bezug auf lediglich die physische Schädigung der Maske 
als Körperverletzung hervorgehen.
Ich werde Dir im Verlauf alle relevanten Zusammenhänge mitteilen, damit Du Dir auch hier einen 
Blickwinkel aneignen darfst. Dabei spielt die Unwissenheit keine Rolle, da die Unwissenheit nicht 
vor Strafe schützt: §17 StGB. Hier zeigen sich Abgründe auf, die dringend behoben werden müssen.

In diesem Kontext (= wird bildungssprachlich als Synonym für „Zusammenhang“ verwendet) biete 
ich Dir zwei Beiträge an, in dem ein Lehrer … (Quelle: 4X13) – Erster Lehrer remonstriert - Jörn  
#Eysell  -  #Klardenken Schwaben - Demo #Illertissen - Ulm 27.09.20 –) … und ein Polizist  … 
(Quelle: 4X14) – Polizist nimmt sein Recht wahr und informiert. –) … sich durch Mut und Courage 
dieser Pflicht annehmen (= Remonstrationspflicht), um die Kinder/Mitmenschen zu schützen, die 
nicht  die  Möglichkeit  besitzen  (...dürfen...),  sich  durch  Unwissenheit,  Hörigkeit  und  Angst  der 
einseitigen Berichterstattung sowie Meinungsmache zur Wehr zu setzen.

Ergänzend für die Begrifflichkeit: Beamter, ob als Polizist oder andere Person in den Diensten der 
BRD und ihrer Staatssimulation in ihrem Staatsfragment:
Da es seit dem 08. Mai 1945 keine Staatsgerichte mehr gibt, fällt somit auch die Staatshaftung für 
Beamte  weg.  Dieser  Hinweis  wird  immer  wieder  benannt  werden,  da  dieser  Tag  sehr  großen 
Einfluss auf unser heutiges Weltbild nimmt, das doch durch mangelndes Recht dennoch unter einer 
Art Gewohnheitsrecht angewendet wird.

Hierzu: Durch das Urteil auf Befehl der Alliierten sind am 17.12.1953 unter – 1 BvR 147/52 – im 
Leitsatz 2 > „alle Beamtenverhältnisse am 08. Mai 1945 erloschen“. Seit diesem Datum gibt es 
keine  Beamten  mehr  in  der  BRD  und  somit  auch  keine  Weisungsbefugnis.  Lediglich  Deine 
Einlassung versetzt Dich in deren Gewalt. Oder sie wenden die Willkür an. Später genaueres. 

Zum  anderen  Ausschnitt  aus  der  „Sammlung  der  Gesetze,  Verordnungen,  Anweisungen  und 
Anordnungen der Militärregierung – Deutschland; Proklamation Nr. 1; III. […] Dem Volksgerichts-
hof, den Sondergerichten/den SS-Polizei-Gerichten und anderen außerordentlichen Gerichten wird 
überall im besetzten Gebiet die Gerichtsbarkeit entzogen.“           Oder: https://t.me/Freiheit369/300 
Quelle:http://fruehwald.selbstverwaltung-deutschland.de/SPEZIAL-STASEVE/SHAEF_Militaergesetze.pdf
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Auch wenn es unter dem benannten Gewohnheitsrecht so weitergeführt wird, da sich der in diesem 
Fall Deutsche nicht darüber im Klaren ist, dass dieses Land immer noch unter dem Kriegs- und 
Besatzungsrecht fremdverwaltet wird, um durch die Besatzungsverwaltung BRD weiter wirken zu 
können.
Zudem war(/ist) Deutschland von 1871 bis 1913 … (bis heute, könnten wir wieder an das Recht des 
Deutschen Reiches anknüpfen) … das einzige Land, das nicht der Kirche gehört hat.
Wobei  die  Wiedereingliederung  des  Vatikans  in  Deutschland  durch  das  Reichskonkordat  unter 
Hitler 1933 stattfand. Auch hierzu später genaueres.
Kennt  der  Mensch  die  Gesetze  nicht,  kann  man  ihn  durch  äußeren  Anschein  einer  z.  B. 
Dienstkleidung unter einer Meinung und Glaubhaftmachung … (= denn Uniform darf sie nicht 
genannt werden ohne Hoheitsrecht) … täuschen und somit seinen Willen erheben, was jedoch nicht 
durch gültiges Recht abgesichert ist.
Ein  jeder  Polizist,  Verwaltungsangestellte,  Sachbearbeiter  und  Co.  (,…sprich  all  jene,  die  als 
Beamte deklariert werden…), sollten durch ihre fehlenden Rechte darüber Bescheid wissen, dass sie 
selbst  für  ihre  Handlungen  in  umfänglicher  Privathaftung  haften.  Für  z.  B.  ununterschriebene 
Haftbefehle und Urteile, Gewalt, Willkür, nicht bewilligte Einsätze, Übertretung von „Gesetzen“, 
Grundgesetzverletzung, Machtausnutzung u. a.
Denn  nach  §  823  BGB  (=  Schadensersatzpflicht)  und  §  839  BGB  (=  Haftung  bei 
Amtspflichtverletzung) haftet dieser Polizist oder Co. persönlich für sein Tun mit seinem Besitz.

Doch warum ist das so?
Zum einen wurden die Staatsgerichte von den Alliierten aufgehoben. Daher gibt es seit dem 
08. Mai 1945 keinen staatlichen Beamten mehr in, u. a. Deutschland und Österreich und Co.
> Bundesverfassungs-Urteil - 1 BvR 147/52 - . z. B.:
„2. Alle Beamtenverhältnisse sind am 8. Mai 1945 erloschen.
3. Art. 129 WRV hat im nationalsozialistischen Staat seine Verfassungskraft verloren und sie  
auch später nicht wiedererlangt.“ 
Quelle: https://s-h-a-e-f.de/beamte-in-der-brid/         Oder: https://t.me/Freiheit369/301 

> Beamte sind in der BRD nur eine Berufsbezeichnung!

Es gibt Bedienstete, die durch deren Bezeichnung oder Gewohnheit der Vergangenheit und durch 
deren Meinung der Bevölkerung als „Beamten“ mit hoheitlichen Aufgaben und Weisungsbefugnis 
ausgestattet sind. Jedoch ist dies ein gravierender Unterschied, ob Beamter oder nicht, da heute 
nahezu kein rechtlicher Beamter mehr vorhanden ist, so darf er auch nicht hoheitlich handeln.
Hoheitlich handeln bedeutet, dass ein anderer mehr Rechte bekommt als ich als Mensch, und er 
mich somit auffordern kann und Anordnungen vergeben oder unter Zwang setzen darf. Ist er jedoch 
nicht  legitimiert  und  dazu  erhoben,  zählt  z.  B.  ab  dem  Zeitpunkt  und  der  Ausübung  Deiner 
Personalienfeststellung in einer PI (= Polizeiinspektion) durch Zwang … (= „Kommen Sie mit, 
damit wir Ihre Personalien feststellen können!“) … schon eine Freiheitsberaubung, wenn gegen 
Deinen Willen geistiges oder körperliches (Un)Recht angewendet wird.
Doch wenn der Bürger nicht in Kenntnis gesetzt wurde, dass er zu einer juristischen Person, einem 
Ding gemacht wurde, die unter dem bürgerlichen Tod ihre Rechte verlor, und eine Simulation des 
„Rechts“ erschaffen möchte, so geht er davon aus, dieses Verhalten sei rechtens und klagt dieses 
Verbrechen unter Täuschung nicht an.

Entweder  ist  es  ein Staat  und ein Staatsangestellter,  was so viel  bedeutet,  dass  er  als  Beamter 
ernannt und eingesetzt werden darf durch rechtliche und gesetzliche Deckung (= Ermächtigungs- 
urkunde, Bestallungsurkunde, Beamtenausweis), welche heute nur durch Den Haag oder ein US-
Militärgericht vergeben werden darf. Doch dazu später mehr.
Kann er das jedoch nicht vorweisen (= was er nicht kann) oder möchte durch einen Dienstausweis 
[...anstelle eines Amtsausweises...] als solches anerkannt werden, ist er nicht berechtigt, hoheitliche 
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Amtshandlungen  zu  setzen!  Denn  vor  dem Gesetz  sind  alle  Menschen  gleich  (=  Grundgesetz 
Artikel 3 Absatz 1 // Allgemeine Erklärung der Menschenrechte Artikel 1 und 7).

Eine Firma, wie z. B. eine PI, hat nicht mehr Rechte als ich oder Du als Mensch, wenn sie doch  
keine Beamten in deren Recht sind. Doch durch die Enthebung Deiner Rechte als Mensch durch 
alte Rechte des bürgerlichen Todes setzen sie Dich in ihre Rechtslage/Rechtskreis, um gegen Dich 
zu handeln, da sie die Treuhand gegen Dich durch die Geburtsurkunde besitzen und sie Dich durch 
Einlassung ihrer List immer wieder in ihre AGBs ziehen. Auch hierzu später mehr.

Nochmals:
Doch wenn Du Dich durch verschiedenste Aussagen in ihren Rechtskreis durch Einlassung begibst, 
sprich  Du  machst  Dich  zu  einer  juristischen  Person,  die  durch  den  Personalausweis  die 
Dazugehörigkeit der BRD unterstreicht oder den Anweisungen Folge leistest oder auf Name und 
Vorname  reagierst,  begibst  Du  Dich  in  deren  Rechtskreis,  der  sie  legitimiert,  gegen  Dich 
vorzugehen.

> Einführungsgesetz EGBGB Artikel 10 [Name]:
(1) „Der Name einer Person unterliegt dem Recht des Staates, dem die Person angehört.“

Kurz: Der Name der Person gehört der Institution, bei dem er registriert ist (= Personal-
ausweis/Reisepass + Wohnhaft + mangelnder Staatsangehörigkeit nach ius sanguinis).

Ein weitläufiges, jedoch wichtiges zu der Bezeichnung > Person <=> Mensch:
Ich appelliere an Dich mein Freund, bitte sieh Dir diesen umfänglichen Beitrag an, da hierin  
schön und einfach  die  unheimlich  wichtigen Informationen an  Dich  und die  treten,  die  
maßgeblich davon in Kenntnis gesetzt werden sollten, um zu verstehen, wozu Du/sie warum 
gemacht  werden/wurden.  Deutschland,  Österreich  oder  die  Schweiz,  alle  werden  wir 
ausgenutzt. Bitte ansehen ♥ (> eventuell auf mehrere Male)
4X2-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/ywQv2MW2cjI , oder; Mensch = Person? | 
Brisantes Thema, das viele Kontroversen auslöst. | Interview mit Romy Zimmermann
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X2-1%29-Mensch---Person-----Brisantes-
Thema%2C-das-viele-Kontroversen-ausl%C3%B6st-----Interview-mit-Romy-
Zimmermann:3?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Ein Gleichnis:
Du befindest Dich auf einem privaten Grundstück = BRD. Du bist Angestellter des Besitzers = 
Personalausweis. Eine (...private...) Security (= POLIZEI) des Eigentümers/Verwalters fragt Dich 
„Sind Sie Gast oder Angestellter?“. Du antwortest: „Ich bin Ihr Angestellter.“ 
Da Du Dich dazu bekennst durch Personalausweis, Einlassung, Bestätigung o. Ä., kann er Dich, da 
so die AGBs greifen, belangen. Bist Du jedoch Gast mit Rechten … (= BGB Artikel 1, durch die 
Staatsangehörigkeit nach RuStAG § 4 Absatz 1 durch Abstammung) …, hat er kein Recht Dich zu 
belangen. Denn die Bodenrechte stehen alleine dem Deutschen nach RuStAG zu.

Ergänzung für den Nachweis, dass die BRD als Firma eingetragen ist und agiert:
1) Quelle: https://de.scribd.com/doc/237288536/D-U-N-S-Firmenubersicht  Oder:
https://1truth2prevail.wordpress.com/2014/06/03/upik-eintrag-der-bundesrepublik-deutschland/ 
2) Quelle: UPIK-Plattform - Dun & Bradstree  t      < Gib hier die Nummer: 341611478 ein.

Einblick zudem unter: https://t.me/Freiheit369/302 , sowie: https://t.me/Freiheit369/302 
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1)           2)

  Eintragung bei UPIK:  Eintragung bei D&B D-U-N-S®:

Was ist die D&B D-U-N-S® Nummer?
Die D&B D-U-N-S® Nummer (Data Universal Numbering System) ist ein „nicht-sprechender“ 9-
stelliger Zahlenschlüssel zur weltweiten und eindeutigen Identifizierung von Unternehmen. 
Er wurde von D&B 1962 eingeführt und ist heute der Schlüssel zu Daten von weltweit mehr als 300 
Millionen Unternehmen.

Weiter:
Das geht nicht, da eine Firma und deren Bedienstete keine Hoheitsrechte besitzen können. Eine 
Firma kann Angebote unterbreiten, wenn sie das möchte. Doch diese Angebote kann ich als Mensch 
ablehnen  oder  auch  annehmen.  Diese  Firma  kann  mich  nicht  zwingen,  deren  Strafen  oder 
Anordnungen anzunehmen oder sie auszuführen, außer ich befinde mich in dieser vollumfänglichen 
Unwissenheit und Einlassung durch Meinungsmache. 
Daher  sind  wir  durch  verschiedenste  Unterschriften,  Urkunden,  Ausweise  und  Co.  in  deren 
Rechtskreis  geführt  worden,  um eine Staatssimulation erst  erstellen zu können,  die  Zugriff  auf 
unsere für alle Menschen zur Verfügung stehenden Treuhandkonten auf den Banken sowie auf uns 
als beseeltes Wesen nimmt. Deine Unterschrift stellt immer Deine Willensbekundung dar!
Doch wenn die „POLIZEI“ … (= warum ich es hier in großen Buchstaben schreiben und sie auch 
so anzutreffen sind, hängt mit der Rechtsfähigkeit zusammen, wie sie auch unsere „Namen“ betrifft,  
ändern wir nichts daran. Als Anhalt liegen so die Rechte unter  capitis deminutio maxima, worauf 
ich  im  Verlauf  genauer  eingehen  werde)  …  diese  ungedeckten  Rechte  missbraucht  durch 
Täuschung,  Vorgabe,  Willkür  oder  durch  Gewaltausübung  am  eigenen  Volk  sowie  dass  diese 
gedeckt  wird durch die  interne Politik,  und deren Anliegen ausführen möchte,  durch fehlendes 
Recht, stellt das ein Verbrechen dar.
Somit  wird  aus  einer  ihrer  Drohungen  oder  einer  Anweisung  oder  Aussage,  die  durch  sie 
„erzwungen“ werden möchte, folgender Straftatbestand, da jeder seine Aussage verweigern
(= Aussageverweigerungsrecht § 136 StPO = Erste Vernehmung und folgend) kann/sollte, da alles 
von ihnen verwendet wird, um gegen Dich und Dein Recht als Mensch vorzugehen, liegt es in  
ihrem Interesse.
Folgende  Gegenmaßnahmen  dürfen  benannt  werden:  §  240  StGB  Nötigung  +  §  343  StGB 
Aussageerpressung + § 344 StGB Verfolgung Unschuldiger.
Auch  finden  zu  oft  durch  Übereifer  sowie  den  Hochmut,  der  „Machtlust“,  der  Willkür  eine 
Rechtsbeugung durch den Polizisten/Richter/Politiker o. Ä. und dessen Firma statt, wenn sie sich 
lediglich  hinter  der  vermeintlichen  Hoheitsgewohnheit  und  Schutzmarke/Bezeichnung  z.  B. 
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„POLIZEI“  befindet.  So  kann  kein  Recht  auf  hoheitlichen  Anspruch  bestehen,  da  es  laut 
Völkerrecht kein gültiges Recht, sondern lediglich geltendes Recht ist.

Völkerrecht  = Staatsrecht
Bundesrecht = Handelsrecht oder Privatrecht

> Das Völker- und Staatsrecht steht somit über dem Bundes- und seinem Handelsrecht.

Die Frage die Du Dir sicherlich gestellt hast, lautet eventuell: „Wo und wie ist die Polizei eine 
Firma?“

> Die Polizei ist ein privates Dienstleistungsunternehmen, um genauer zu sein.
Etwas dazu:
Bis 2007 war die POLIZEI: Blackwater USA, bis 2009 Blackwater Worldwide, bis 2011 Xe 
Services  LLC [zi],  und  seit  2014  Teil  der  Constellis  Holdings,  welche  das  größte  US-
amerikanische private Sicherheits- und Militärunternehmen ist.
Die POLIZEI wurde an den privaten Kriegsdienstleister: Constellis ,
(=  https://www.constellis.com)  in  den  USA verkauft,  was  sie  zu  einer  Security  Dritter 
Interessen macht, ohne Besitz amtlicher/staatlicher Weisungsbefugnis, da sie Dienstleister 
und nicht Beamte sind, welche mit hoheitlichen Rechten ausgestattet wären.
Doch die Gewohnheit, Programmierung und Meinungsmache der Politik und Medien halten 
dieses  Hörigkeitsverhalten,  diese  Angst-  sowie  die  Unterwerfungshaltung  aufrecht.  Und 
doch haften sie mit ihrem eigenen Vermögen und sind zusätzlich privatversichert.
Das allein ist ein Indiz, das auf die Rechtlosigkeit durch mangelnde Staatshaftung zwecks 
fehlender Existenz hinweist. Ihre Handlungen werden lediglich durch Unwissenheit toleriert 
und durch die Ausführung ihrer Anweisungen versetzt man sich in die juristische Person und 
somit wieder in deren Rechtskreis, was deren Rechtskreis schützt.
Das  mein  Freund  bedeute  dennoch  nicht,  sich  verachtend  und  unmenschlich  seinem 
Nächsten und gegenüber den Polizisten zu verhalten, da die meisten Ausführenden ebenso 
der Lüge und Täuschung unterliegen und absolut instrumentalisiert werden und so durch 
Meinung  und  Abhängigkeit  Werkzeuge  und  Maschinenmenschen  wurden,  ohne  jegliche 
Rechtsgrundlage, um die Fremdverwaltung BRD vor dem Volk zu schützen. Sie sind wie 
wir nur Instrumente Dritter. Und ja, Unfälle aufnehmen und Diebstählen nachgehen gehört 
ebenso zu ihren Aufgaben, die sie jedoch nicht zu Bürgerbediensteten machen.
Doch stellt dieses Wissen sicher, außer sie nutzen die Willkür, sich vor deren politischen 
Interessen zu schützen, da sie ohne Völkerrecht und dessen Rechtsprechung handeln.
Das OLG Frankfurt urteilte mit dem Verfahren vom 03.01.2020 - 2 Ss-OWi 963/18 -, dass es 
einen Schutz von privaten Dienstleistungsunternehmen wie der „Polizei“ wegen Mangel an  
hoheitlichen Befugnissen gibt.

Zudem:
4X3) Quelle: PDF: 
https://www.mylittlehomepage.de/module/Blogs/img/Verhalten_vor_der_Polizei.pdf
Oder: https://t.me/Freiheit369/15 

 Verhalten vor der Polizei

 Verwaltungsverfahrensgesetz (VWVfG) § 24 Untersuchungsgrundsatz
 Verwaltungsverfahrensgesetz (VWGO) § 86 Untersuchungsgrundsatz
(Sie arbeiten mit dem Vereinigungsprinzip. Sie müssen die Beweise vorlegen.)

Zudem:
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Die  deutsche  Polizei  wurde  bis  Frühjahr  2018  unter  Seerecht  in  Bayern  zentralisiert. 
Deshalb  wurden  die  Uniformen und  die  Autos  plötzlich  blau.  Im Juni  2018  wurde  die 
„Firma Polizei“ an die „Firma BLACKWATER SECURITY“ verkauft.
Im August kaufte der Militärdienstleister ACADEMI das Unternehmen Blackwater Security. 
Academi gehört zur oben genannten Constellis Group, deren Chef Tim Reardon ist. Somit 
wurden  die  Uniformen  nun  schwarz,  denn  die  Polizei  ist  eine  private  Security,  die 
militärische Dienstleistungen für die sogenannte Bundesregierung erbringt.
Deshalb sind die Polizisten im Status „Privater Söldner“. Daher sind die Polizisten auch sehr 
dahinter, da sie diese Firmenausgaben über den Bürger generieren müssen. Sie selbst wissen 
nicht, in welchem Zusammenhang.

4X4) Quelle: PDF: http://www.klick-webdesign.de/pdf/polizei_soeldner.pdf, Was ist 
POLIZEI
Oder: https://t.me/Freiheit369/16 

4X4-1)  Quelle: Intern: Was ist POLIZEI? Wem gehört die POLIZEI? Wer finanziert die  
POLIZEI?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X4-1%29-Was-ist-POLIZEI---Wem-geh
%C3%B6rt-die-POLIZEI---Wer-finanzier-die-POLIZEI:b?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

4X4-2) Quelle: Intern: Die Polizeieinnahmen 
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X3-1%29-Polizeieinnahmen:1?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

„Wer bietet uns denn nun den Schutz dieser privaten Unternehmen?“
— Hans Peter Freiherr von Lichtenstein

Kannst Du nun verstehen, wie schwer es fallen kann, einem Polizisten, Richter o. Ä. 
gegenüberzustehen, der Dich belasten möchte und Du das Wissen besitzt, dass das, was er gerade 
anstreben möchte, Verrat, Lüge und Täuschung ist? Doch bleiben wir bitte in der Ruhe, da wir nun 

durch dieses Wissen in den inneren Frieden kommen dürfen und uns zudem von der Angst der 
Unterwerfung befreien können. Es liegt an uns, wie lange wir noch alles legitimieren, oder wann 

wir beginnen, uns zu erheben.

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen!“
— Friedrich von Schiller

Doch nutzt diese Regierung unsere Mitbürger … (= Staatsanwaltschaft/Richter/Polizisten/ Verwal-
tungsangestellten/Soldaten u. a.) … für ihre Maßnahmen/Interessen und benutzt die Gehorsams-
pflicht, die Loyalität und die Befehlskette durch Strafandrohung, wenn diese nicht durch sie, die 
erschaffenen Maschinenmenschen umgesetzt werden. Die Abneigung zum Volk steigert sich durch 
dessen Willkür! Daher ist die Polizei auch sehr selten diejenige, die den Bürger höflich auf eine 
Situation hinweisen wird, als „Freund und Helfer“. Erstdelikte werden so bereits mit Bußgeldern 
bestraft. Dazu kommen noch die Steuern, die an das US-Unternehmen abgegeben werden.
Quelle: Odysee: https://odysee.com/Staatliche-Weisungsgebundenheit-%E2%80%A6:5?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Staatliche Weisungsgebundenheit …

4X4-3) Quelle: https://sorgerechttv.wordpress.com/ein-richter-im-ruhestand-spricht-uber-vom-
system-organisierte-rechtsbruche-und-rechtsbeugungen/ ; Richter Frank Fahsel spricht über 
Rechtsbeugungen | Oder unter: https://t.me/Freiheit369/252 
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4X5) Quelle: Intern: Willkür?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X5)-Willk%C3%BCr:8

Ich möchte Dich immer wieder und gerade nach dieser Aussage daran erinnern, dass die 
Medien,  Politiker  u.  a.  nun  versuchen  werden,  durch  solche  und  andere  Enthüllungen/ 
Verhaltensweisen/Mitteilungen, nicht nur die unwissenden Mitmenschen aufzuhetzen.
Hat  das  System  Angst,  zieht  es  alle  Hebel,  um  durch  extreme  Negativität  wie  in 
erschaffenen  Revolutionen  oder  Bürgerkriegen,  deren  Zerstörung  durch  Hass,  Wut  und 
Verzweiflung,  durch  aufgestachelte  Demonstrationen  mit  deren  Aggressoren/ 
Trittbrettfahrern und andere erst ihre Möglichkeiten über die Polizei- und Staatsgewalt zu 
erzwingen  (=  die  Erschaffung  durch  Ausnahmesituationen  erschafft  die  Nutzung  von 
Notstandsgesetzen). Nicht Industrie und deren Organe selbst, sondern Mitmenschen werden 
als Maschinenmenschen durch Befehl und Abhängigkeiten zu Geld und Rang wieder einmal 
missbraucht. Ich lege Dir nun sehr nahe, dass Du genau in dieser Situation lediglich durch 
dieses Verhalten Abstand zu dem nimmst, was Schaden für Körper und Geist mit sich bringt.
Gehe nicht darauf ein, lass TV, Radio und die Sozialen-Medien unbeachtet, damit Du Dich 
um Dich und Deine Lieben besinnen und kümmern kannst, um nicht zu dem Teil zu werden,  
der  ihnen  durch  den  Ausbruch  ihrer  Emotionen  eine  weitere  Möglichkeit  bietet,  ihren 
Einfluss auszubauen.
Das Satanistische benötigt  die Verzweiflung, Ohnmacht,  Angst,  Gehorsam, Unwissenheit 
und Hass, um zu existieren, da es Verantwortung trägt, eine solche Entartung zu erschaffen.

„Zorn dient nur dem Feind!“
---

„Ein kommunistisches [… oder totalitäres ...] System erkennt man daran, 
dass es die Kriminellen verschont und den politischen Gegner kriminalisiert.“

— Alexander Issajewitsch Solschenizyn 

Sie  brauchen  nun  die  im  Mangel  und  Unwissenheit  befindenden  Massen,  die  durch 
verschiedenste  Vorbereitungen in  Not,  Armut,  Verlust,  Trauer,  Krankheit,  Zukunftsangst, 
Stress  und Überforderung u.  a.  versetzt  wurden und unbewusst  und irrational  auf  einer 
anderen Ebene instrumentalisiert  zu werden. Gib ihnen nicht weiterhin Deine Macht als 
schöpferisches Wesen, um diese Teufelei zu erhalten.

„Hey Staat, heute sag ich einmal, was ich alles mach für Dich.
Und dann sag Du mir mal, was Du alles machst für mich.“

— Hans Söllner

Es sind Verwaltungen, die sich durch die Meinung der Gegebenheit und Vergangenheit sowie der 
Glaubhaftmachung (= mindestens § 270 StGB Täuschung im Rechtsverkehr) das Recht nehmen und 
ohne  Rechtsstaatlichkeit  durch  ebenso  unrechtskräftige  Wahlen47 legitimiert  werden  …  (=  das 
Bundeswahlgesetz  ist  seit  1956  nichtig,  wie  das  Bundesverfassungsgericht  mit  Urteil  vom 
25.07.2012 - 2 BvE 9/11 - bestätigte) …, sich als Regierung, Richter, Beamter, Polizist u. Ä. in 
dieser Oberfläche der Treuhandverwaltung BRD aufzuhalten und durch Täuschung, List und Lüge 
die Steuergelder annehmen und so als Schutztruppe der Regierung dienen.

47 = Genaueres zu den unrechtskräftigen Wahlen:
Gehen wir nun davon aus, dass die Wahlen an sich vollkommen berechtigt und rechtskräftig wären, was der  
Tatsache widerspricht, da ja seit 1956 das Bundeswahlgesetz nichtig ist, wie das Bundesverfassungsgericht  
urteilte, sie zudem nicht der Täuschung sowie der Manipulation unterliegen, was wieder einmal der Tatsache  
widerspricht, da zu viele Wahlurnen ohne Siegel sind u. a.
Schauen wir uns nun genauer an, wer überhaupt wählen gehen darf/dürfen:      
> Wer darf in der BRD wählen?
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(1) „Wahlberechtigt sind alle Deutschen im Sinne des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes …“

 (1) „Wahlberechtigt sind alle Deutschen im Sinne des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes, die am Wahltag ...“
Quelle: https://www.gesetze-im-internet.de/bwahlg/__12.html  

Was bedeutet: „Deutschen im Sinne des Artikel 116 Abs. 1“?
(1)  „Deutscher  im  Sinne  dieses  Grundgesetzes  ist vorbehaltlich  anderweitiger  gesetzlicher  Regelung,  wer  die 
deutsche Staatsangehörigkeit besitzt…“

 (1) „Deutscher im Sinne dieses Grundgesetzes ist vorbehaltlich anderweitiger gesetzlicher Regelung, wer die 
deutsche Staatsangehörigkeit besitzt...“

Quelle: https://www.gesetze-im-internet.de/gg/art_116.html

Wer hat, oder wie erlangt man die deutsche Staatsangehörigkeit?
Allgemeine Verwaltungsvorschrift zum Personenstandsgesetz PStG-VwV vom 29. März 2010, A 7, A 7.1”

Quelle: https://www.personenstandsrecht.de/SharedDocs/downloads/Webs/PERS/Themen/
Rechtsquellen/allgvv.pdf?__blob=publicationFile&v=1       Oder: 
https://t.me/Freiheit369/304 

> Ich bezweifle,  dass das deutsche Volk derzeit  durch Unwissenheit,  Lüge, Täuschung und deren 
Diskreditierung  als  „Reichsdeutscher  oder  Nazi“  in  der  Lage  ist,  sich  durch  den 
Staatsangehörigkeitsausweis auszuweisen, welcher bei der Ausländerbehörde in Deinem Landratsamt 
ausgestellt wird und Dir für einen Betrag von 25 € (Heute ca. 50 €) beglaubigt zur Verfügung steht,  
nicht nur, um die zuvor benannten Gesetze und Mitteilungen wahrheitsgemäß einzuhalten, sondern 
auch, um wieder zu Recht, Besitz, Würde und zu Deiner Natürlichen und rechtsfähigen Person zu 
werden (= dazu später Weiteres und Genaueres). Denn „Unwissenheit schützt vor Strafe nicht“ heißt 
es.  Was  weiterführend  durch  die  nicht  Authentisierung  als  Deutscher  durch  den 
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Staatsangehörigkeitsausweis,  jedoch  als  aktiver  Wahlteilnehmer  geschrieben  und  als  Recht 
ausgeschrieben steht, ist … <
– Strafgesetzbuch (StGB) § 107a Wahlfälschung –

 (1) „Wer unbefugt wählt oder sonst ein unrichtiges Ergebnis einer Wahl herbeiführt oder 
das Ergebnis verfälscht, wird mit Freiheitsstrafe bis zu fünf Jahren oder mit Geldstrafe 
bestraft. Unbefugt wählt auch, wer im Rahmen zulässiger Assistenz entgegen der 
Wahlentscheidung des Wahlberechtigten oder ohne eine geäußerte Wahlentscheidung des 
Wahlberechtigten eine Stimme abgibt.“

Doch was bedeutet das schlussendlich, wenn Du Deine Staatsangehörigkeit nicht ausweisen kannst? 
Und was ist man dann ohne? Das findet man in dem…

> Gesetz über den Aufenthalt, die Erwerbstätigkeit und die Integration von Ausländern im
Bundesgebiet 1) (Aufenthaltsgesetz – AufenthG) <

§ 2 Begriffsbestimmungen

„(1) Ausländer ist jeder, der nicht Deutscher im Sinne des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes ist.“
Was im Umkehrschluss bedeutet, dass jeder Deutsche, der sich nicht verbindlich durch den Staatsangehörigkeitsausweis 
ausweisen kann, rechtlich/juristisch auch kein Deutscher ist, und somit laut Recht keiner Wahl beiwohnen darf.

 (1) „Ausländer ist jeder, der nicht Deutscher im Sinne des Artikel 116 Abs. 1 des Grundgesetzes ist.“
Quelle: https://www.gesetze-im-internet.de/aufenthg_2004/__2.html
 Daher muss der Staatsangehörigkeitsausweis auch über das Ausländeramt beantragt 
werden auf Deinem Landratsamt.

 Deutscher ist nur, der seine Staatsangehörigkeit verbindlich über den 
Staatsangehörigkeitsausweis von vor 1914 mitteilen kann.
▼

Was bedeutet nun: GG Artikel 116 (1), nochmals?
(1)  „Deutscher  im  Sinne  dieses  Grundgesetzes  ist vorbehaltlich  anderweitiger  gesetzlicher  Regelung,  wer  die 
deutsche Staatsangehörigkeit besitzt…“

BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil , Absatz 58:
„Die  vom  Bundesverfassungsgericht  ergangene  Feststellung  besagt  klar  und  eindeutig,  dass  es  nur  eine 
gesetzliche deutsche Staatsangehörigkeit über das RuStAG 1913 vom 22.07.1913 geben kann.“
-  Somit  ist  die  vermeintliche  Staatsangehörigkeit  der  handelsrechtlichen  Besatzungsverwaltung  BRD  > 
DEUTSCH, eine fiktives Erzeugnis, das der Täuschung unterliegt.

187 

https://www.gesetze-im-internet.de/aufenthg_2004/__2.html


Erläuterungen in Anlehnung von Frank Radon ♥

Denn wie meint man im Volksmund?:
„Ich habe doch einen Personalausweis/Reisepass, der mich als Deutschen ausweist!“
Doch darauf antwortet die (1) Quelle: https://www.bundestag.de/presse/hib/565650-565650 ;
(2) Oder: Quelle: https://www.landkreis-coburg.de/611-0-Staatsangehoerigkeitsausweis.html ;
(3) Oder: Quelle: https://www.landkreis-augsburg.de/Service-Amt/Landratsamt/Staatsangehoerigkeit.aspx?view=~/
kxp/orgdata/default&orgid=c6413e7c-1a65-41a6-96f0-07e9588b823e :      
„Ein Personalausweis oder ein deutscher Reisepass stellt keinen verbindlichen Nachweis für den Besitz der deutschen 
Staatsangehörigkeit dar. Müssen Sie die deutsche Staatsangehörigkeit verbindlich nachweisen, können Sie einen 
Staatsangehörigkeitsausweis beantragen.“ [Quelle 2, 3 und 6 wurden bereits Zensiert]

(4) Quelle: https://www.landtag-bw.de/files/live/sites/LTBW/files/dokumente/WP16/Drucksachen/1000/16_1883_D.pdf
„Der Staatsangehörigkeitsausweis ist das einzige Dokument, mit dem das Bestehen der deutschen Staatsangehörigkeit 
in allen Angelegenheiten, für die es rechtserheblich ist, verbindlich feststellt wird (§ 30 StAG). Der deutsche Reisepass 
und Personalausweis sind kein Nachweis für die deutsche Staatsangehörigkeit, sie begründen nur eine Vermutung, dass 
der Inhaber die deutsche Staatsangehörigkeit besitzt.“   Oder: https://t.me/Freiheit369/306 / https://t.me/Freiheit369/305 

(5) Quelle: https://web.archive.org/web/20130317093750/http://www.stmi.bayern.de/buerger/staat/
staatsangehoerigkeit/detail/05788/ :
„Das bayerische Innenministerium hatte dazu bis zum Jahr 2013 auf seiner Internetseite veröffentlicht: »Die deutsche 
Staatsangehörigkeit kann durch eine Staatsangehörigkeitsurkunde (Staatsangehörigkeitsausweis) nachgewiesen werden. 
(…) Der Bundespersonalausweis oder der deutsche Reisepass sind kein Nachweis über den Besitz der deutschen 
Staatsangehörigkeit. Sie begründen lediglich die Vermutung, dass der Ausweisinhaber die deutsche Staatsangehörigkeit 
besitzt.«“ (Quelle: web.archive.org)

(6) Quelle: https://web1.karlsruhe.de/service/d115/detail.php?prod_id=755 :
„Zum verbindlichen Nachweis über den Besitz der deutschen Staatsangehörigkeit wird auf Antrag ein 
Staatsangehörigkeitsausweis ausgestellt.“

 Warum heute alle sechs Quellenangaben zu dieser Aufklärung hin zensiert/gelöscht wurden, darf Du Dir 
selbst erklären. Doch verschleiert es den Tatbestand nicht, wie in diesem Zitat angegeben.

Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Frank_der_Preu%C3%9Fe:e/Geburtsurkunde:9?
r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF , oder; Personalausweis ist kein Beweis für Deutsch 

Was hat es dann mit den deutschen Ausweisen (= Personalausweis u. a.) auf sich?
Das Personalausweisgesetz (PauswG) schreibt im § 5 Abs. (2) 1 die Bezeichnung Familienname vor, ausgewiesen wird 
jedoch die unrichtige Bezeichnung NAME, welche den Menschen gemäß § 28 Abs. (1) 1 Personalausweisverordnung 
(PAuswV) mit der Identität einer juristischen Person verwechselt, die somit den Menschen zu einer Sache reduziert, 
identifiziert man sich durch Unwissenheit mit dieser.
Gleiches trifft auf den Reisepass zu, siehe § 4 Abs. (1) 1 und 10 Passgesetz (PaßG). Für eine Natürliche Person ist 
jedoch die Bezeichnung Familienname und deren Schreibweise zutreffend, so wie es in einem 
Staatsangehörigkeitsausweis richtig bescheinigt und geschrieben wird.
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Außerdem ist die ausgewiesene Staatsangehörigkeit: „DEUTSCH“, unzutreffend. Zum einen, weil die Schreibweise 
falsch ist, denn Adjektive werden kleingeschrieben, zum anderen ist „Deutschland“ richtig, siehe Eintrag im EStA-
Register,  unter  Geburtsstaat  und  Anschrift  Staat.  (EStA  =  Entscheidungsregister  in  Staatsangehörigkeits-
angelegenheiten)

 
    
         

Siehe EStA-Register und seine Schreibweise 
(= klein) 

Ausweisinhaber sind nach § 27 Abs. (1) 1 PAuswG und § 15 Abs. (1) PaßG verpflichtet, unrichtige Einträge 
der Behörde anzuzeigen. Wegen unzutreffender Einträge i.V.m. § 5 Abs.
(2) 1 und 10 PAuswG sowie § 4 Abs. (1) 1 und 10 PaßG: ist die einwandfreie Feststellung seiner Identität nicht  
gewährleistet … (= Nachweis Staatsangehörigkeitsausweis/Ein deutscher Personalausweis/Reisepass ist kein 
Beweis der deutschen Staatsangehörigkeit) …, weshalb jene Ausweise nach § 28 Abs. (1) 1 und 2 PAuswG, 
sowie § 11 Abs. (1) 1 PaßG ungültig sind.
In anderen Ländern wird hier sehr viel deutlicher auf die Begrifflichkeit: Staatenloser/Heimatloser verwiesen,  
um klar  zu  verstehen,  bedient  man  sich  diesem Wissen,  welcher  Unterschiede  für  diese  Kennzeichnung 
aussagekräftig ist. Siehe: – Übereinkommen über die Rechtsstellung der Staatenlosen vom 28. September 1954
(In Kraft getreten am 6. Juni 1960) // Übereinkommen zur Verminderung der Staatenlosigkeit vom 30. August  
1961 (In Kraft getreten am 13. Dezember 1975), was unter Artikel 27 (sowie 28) besagt:
„Artikel 27; Personalausweise: Die Vertragsstaaten stellen jedem Staatenlosen, der sich in ihrem Hoheitsgebiet 
befindet und keinen gültigen Reiseausweis besitzt, einen Personalausweis aus.“
„Artikel 28; Reiseausweise […]“
Quelle: https://www.unhcr.org/dach/wp-content/uploads/sites/27/2017/02/DE_UNHCR-Rechtsstellung-
Staatenlosigkeit-Pocket_2015.pdf .

Zudem hin kommt die Aussage:
„3. Welche Dokumente erfüllen ersatzhalber den gleichen Zweck?
Zu 3.:
Der Staatsangehörigkeitsausweis ist das einzige Dokument, mit dem das Bestehen
der deutschen Staatsangehörigkeit in allen Angelegenheiten, für die es rechts -
erheblich ist, verbindlich feststellt wird (§ 30 StAG).
Der deutsche Reisepass und Personalausweis sind kein Nachweis für die deutsche
Staatsangehörigkeit, sie begründen nur eine Vermutung, dass der Inhaber die
deutsche Staatsangehörigkeit besitzt.“
Quelle: Landtag von Baden-Württemberg; 16. Wahlperiode; Drucksache 16/1883; 04.04.2017,
https://www.landtag-bw.de/files/live/sites/LTBW/files/dokumente/WP16/Drucksachen/
1000/16_1883_D.pdf .                      Oder: https://t.me/Freiheit369/308 

Sowie:
„[…] Ein deutscher Personalausweis/Reisepass ist kein Beweis der deutschen Staatsangehörigkeit.
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Der häufigste Erwerbsgrund für die deutsche Staatsangehörigkeit ist die Abstammung von deutschen 
Vorfahren. […]“

Daher auch:

AufenthG, § 2 Begriffsbestimmungen
(1) Ausländer ist jeder, der nicht Deutscher im Sinne des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes ist.
Kurz: Wer nicht den Abstammungsnachweis durch den Staatsangehörigkeitsausweis (= RuStAG 1913 ius 

sanguinis) nachweisen kann, kann nicht nachweisen, deutscher zu sein.

Die Definition Deutschlands schreibt das SHAEF-Gesetz Nr. 52 vor, gemäß Artikel VII 9. (e):
„Deutschland" bedeutet das Gebiet des Deutschen Reiches, wie es am 31.12.1937 bestanden hat.“
Doch laut Völkerrecht befindet sich das souveräne Deutschland nur noch vor 1914 und dessen Grenzen. 
Wir  könnten  unsern  Heimatstaat  wieder  reaktivieren,  da  er  derzeit  lediglich  nicht  handlungsfähig  ist  und 
derzeit  als  Völkerrechtssubjekt  durch die  BRD besteht,  da  diese  alle  Zuwendung bekommt,  die  wir  auch 
wieder auf das eigene Volk und Land anwenden könnten/sollten. Der weitere Verlauf des Buches wird Dir die  
Problematiken, die zu erdulden und erhalten sind, aufweisen, sodass ebenso die Zusammenhänge ein klares 
Bild ergeben, um zu verstehen, dass das Deutsche Reich nicht nur unsere Völkerrechtsgrundlagen darstellt,  
sondern auch durch deren Gesetze und deren Verfassung die derzeitige PERSON wieder zu einem Menschen 
macht.

>  Erst  die  Deutschen,  welche  sich  als  Deutsche  ausweisen  können  …  (=  durch  Geburt  
(Abstammung)/Staatsangehörigkeitsausweis, Deutscher nach (Ru)StAG § 4 Absatz 1) …, sind erst in der Lage 
ein Staatsvolk zu ergeben. Solange wir uns jedoch in einem treuhänderischen Firmenkonstrukt bewegen, bleibt 
der Deutsche ein Ausländer in seinem eigenen Land: – AufenthG – § 2 Begriffsbestimmungen:
„(1) Ausländer ist jeder, der nicht Deutscher im Sinne des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes ist.“
Daher kann auch jeder einen Personalausweis/Reisepass erhalten, der sich hier aufhält und sich als Deutscher 
fälschlicherweise  identifiziert,  jedoch  sehr  durch  die  Nutznießer-BRD  geduldet  wird,  da  sie  durch 
Unwissenheit das BRD-Konstrukt ja anerkennen, fördern, bezahlen, verwalten und erhalten. < ♥

Bismarcks Erbe:
„Staatszweck des Reiches ist laut Reichsverfassung "Schutz des Bundesgebietes, des innerhalb desselben 

gültigen Rechts sowie Pflege der Wohlfahrt des deutschen Volkes."
Das deutsche Volk setzt sich zusammen aus den Staatsangehörigen der Bundesstaaten des Deutschen Reiches.

Mit dem Inkrafttreten des RuStAG am 01. Januar 1914 sind diese Staatsangehörigen als Rechtssubjekt 
„Deutscher“ normiert.

Kurz und konkret bedeutet das: Außerhalb des Rahmens der Reichsverfassung existieren weder ein deutsches 
Volk noch Deutsche noch völkerrechtliche Verträge, auf die sich Bundesstaatenangehörige berufen könnten.“

> Und sicherlich fragst Du Dich eventuell: „Warum schreibt er vom Deutschen Kaiserreich? Das liegt über  
hundert Jahre zurück. Seitdem wurden viele (Übergangs)Regierungen hier eingebracht. Das hat doch keine  
Wirkung mehr. Das ist Geschichte! Warum daran festhalten?“

Antwort:
Quelle: https://www.bundestag.de/webarchiv/Presse/hib/2015_06/380964-380964
Webarchiv ► Presse ► Kurzmeldungen (hib) ► 201506
– Völkerrechtssubjekt „Deutsches Reich“ –
Auswärtiges/Antwort - 30.06.2015 (hib 340/2015)
„Berlin: (hib/AHE) Das Bundesverfassungsgericht  hat in ständiger Rechtsprechung festgestellt, dass 
das Völkerrechtssubjekt „Deutsches Reich“ nicht untergegangen und die Bundesrepublik Deutschland 
nicht sein Rechtsnachfolger, sondern mit ihm als Völkerrechtssubjekt identisch  ist. Darauf verweist 
die Bundesregierung in ihrer Antwort (18/5178) auf eine Kleine Anfrage der Fraktion Die Linke zum 
Potsdamer Abkommen von 1945 (18/5033).“ […]
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BRD ist lediglich teilidentisch, da sie nach geltendem Völkerrecht nur einen Teil des aktiven 
Reiches durch die Alliierten als Besatzungsverwaltung besetzt, da die Ostgebiete derzeit  
unter  polnischer  Verwaltung  stehen.  Lediglich  der  Mangel  an  der  Organisation,  die  
Verschleierung und Diskreditierung hält unsere wahre Heimat noch verdeckt.

Doch genau diese Deutschen, denen durch Unwissenheit und permanente Meinungsmache das Bild gegeben 
wird, alles sei richtig und rechtens, sie sind das Öl in diesem System, da sie durch ihre Masse in den Wahlen  
und anderswo auf- und anzeigen, dass das Volk immer noch einverstanden ist mit der Verwaltung und deren  
Agenden.
Auch der Mangel an Wissen und Interesse durch Belastungen wie Arbeit, Stress u. a. werden den Blick für 
wahres Wissen zu sehr einschränken, um sich bewusst zu werden, wie und was hier zur Anwendung kommt, 
was sicherlich nicht im Einverständnis eines mündigen, selbstbestimmten und souveränen Volkes liegt.

Was Du tun kannst?
Antragsvordrucke zur Feststellung der deutschen Staatsangehörigkeit unter:
chrome-extension://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https://www.bva.bund.de/SharedDocs/Downloads/
DE/Buerger/Ausweis-Dokumente-Recht/Staatsangehoerigkeit/Feststellung/Paket_erw_kind.pdf?
__blob=publicationFile&v=3

Da jedoch zwischenzeitlich die Anträge verändert wurden, stelle ich Dir über ein PDF die „alten“ Anträge zur 
Verfügung, um dort heruntergeladen werden zu können. Sie sind immer noch anwendbar. 
4X5-1) PDF: Anträge – Staatsangehörigkeitsausweis – Alt ( < Ausfüllanleitung folgt)
Unter: https://t.me/Freiheit369/17 (Zudem komme ich später hierauf zu sprechen)

> Sei gerne erstaunt, da das Formular, welches Dich zu einem, wie die Medien meinen, „Reichsdeutschen oder Nazi“  
macht,  über  die  Internetseite  des  Bundesverwaltungsamtes  und  die  Beantragung  wie  geschildert  auf  Deinem 
Landratsamt vorgenommen wird. ♥
Doch um Unterstützung in Bezug auf das richtige Ausfüllen und weitere Hintergründe zu erhalten, gedulde Dich noch 
ein wenig, da das 7. Kapitel – Staatsangehörigkeitsausweis/Gelber Schein (Recht oder Fiktion) – erst noch folgen wird.
Doch möchte ich Dich bereits ermuntern, Dich mit dieser Thematik beschäftigen zu dürfen, da für den Antrag einige  
Urkunden Deiner Ahnen von Nöten sind. Auch hier erhältst Du gerne weitere Hilfen.
Und ja, wenn ich ehrlich bin, ist für uns Deutsche das eigentlich eine der wichtigsten Unterlagen mit unserem EStA-
Registerauszug, um gravierende Veränderungen vorzunehmen.

Register EStA - Entscheidungen in Staatsangehörigkeitsangelegenheiten unter:
https://www.bva.bund.de/DE/Services/Buerger/Ausweis-Dokumente-Recht/Staatsangehoerigkeit/Service/
Register_EStA/Downloads_Register_EStA2.html

 Im Verlauf erhältst Du Anträge, die vor der Aktualisierung liegen. Bitte gedulde Dich noch ein wenig. 

Kommen wir wieder auf die Frage zurück, wer ist nun Deutscher, berücksichtigt man dann die dazugehörige und letzte 
souveräne Mitteilung aus dem Deutschen Reich. Dort heißt es:
„Wir Wilhelm, von Gottes Gnaden Deutscher Kaiser, König von Preußen verordnet im Namen des Deutschen Reichs,  
nach erfolgter Zustimmung des Bundesrats und des Reichstags, was folgt:
– Erster Abschnitt. Allgemeine Vorschriften –
§ 1
Deutscher ist, wer die Staatsangehörigkeit in einem Bundesstaat …
„Die Bundesstaaten des Deutschen Reichs:
Königreich  Preußen,  Königreich  Bayern,  Königreich  Württemberg,  Königreich  Sachsen,  Großherzogtum  Baden, 
Großherzogtum Mecklenburg-Schwerin, Großherzogtum Hessen, Großherzogtum Oldenburg, Großherzogtum Sachsen-
Weimar-Eisenach, Großherzogtum Mecklenburg-Strelitz,  Herzogtum Braunschweig, Herzogtum Sachsen-Meiningen, 
Herzogtum  Anhalt,  Herzogtum  Sachsen-Coburg  und  Gotha,  Herzogtum  Sachsen-Altenburg,  Fürstentum  Lippe, 
Fürstentum Waldeck, Fürstentum Schwarzburg-Rudolstadt, Fürstentum Schwarzburg-Sondershausen, Fürstentum Reuß 
jüngere Linie, Fürstentum Schaumburg-Lippe, Fürstentum Reuß ältere Linie, Freie und Hansestadt Hamburg, Freie und 
Hansestadt Lübeck, Freie Hansestadt Bremen, Reichsland Elsaß-Lothringen“
… (§§ 3 bis 32) oder die unmittelbare Reichsangehörigkeit (§§ 33 bis 35) besitzt.
Quelle: documentArchiv.de - Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz (22.07.1913) ,
Weitere Inhalte unter: http://www.documentarchiv.de/ksr/1913/reichs-staatsangehoerigkeitsge setz.html     
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=> Jeder, der sich nicht durch seine Staatsangehörigkeit (Ru)StAG § 4 .1 ausweisen kann, unterliegt 
der durch die Geburtsurkunde erstellten juristischen Person, welche allen AGBs unterliegt, die das 
System erschaffen hat. Zudem bist Du weiterhin eigentumslos, da all Dein Besitz an die Treuhänder 
der BRD übergeht. Du unterliegst dem bürgerlichen Tod, der Dich hin zum Lehnswesen des Vatikans 
führt und Dich so dem Seerecht unterwirft.     < All diese Hintergründe werden Dich noch erreichen.

Anmerkung: Dem deutschen Volke ≙ Deutsche nach RuStAG § 4.1, die Rechteträger der deutschen Nation.
Daher liegt der politischen öffentlichen Meinung so sehr viel daran, diese Menschen in den Medien und anderswo zu 

verunglimpfen, da sie das Bodenrecht tragen, Anspruch auf die wahre Natur und unser Land zu erheben. Zudem 
besitzen sie mindestens die Grundkenntnis über den Verrat, der am deutschen Volk verübt wird. Das ist eine große 

Gefahr für den globalen Imperialismus!
---

> Es gibt nun einiges zu tun mein Freund, möchtest Du raus aus dieser Täuschung. ♥

Als letztes zu den Wahlen:
Gehen wir nochmals davon aus, dass alles seine Richtigkeit hätte, da viel zu wenige sich über das  
soeben Vermittelte bewusst sind, kommen dennoch unglaubliche Recherchen auf:
„Der  renommierte  Wissenschaftler  Prof.  Jochen  Renz  hat  die  Wahlergebnisse  der  letzten  Jahre 
überprüft. Das Resultat ist erschreckend und lässt darauf schließen, dass Wahlen in Deutschland seit  
Jahrzehnten im großen Stil gefälscht werden. Allein bei der zurückliegenden Bundestagswahl 2017 
könnten unglaubliche 13 Millionen Briefwahlstimmen systematisch manipuliert worden sein.“

— Prof. Jochen Renz
Quelle: https://www.anonymousnews.org/2021/09/24/professor-beweist-systematischen-wahlbetrug-
bei-briefwahlstimmen/        Oder: 
https://t.me/Freiheit369/309 

4X6) Quelle: Intern: Es gibt kein gültiges Wahlrecht
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X6)-Es-gibt-kein-g%C3%BCltiges-Wahlrecht:c

Einzelne werden irgendwann verstehen können, dass Sie überhaupt nichts 
ändern können. Nur das deutsche Volk kann das noch ändern! Und das ist, mein 
Freund, keineswegs übertrieben, wie Dir der weitere Verlauf mitteilen möchte.
Wir werden das alles verstehen und so den Mut, die Kraft und die Verbundenheit 
dafür finden, vereint zu stehen.

P.S. Solange  keine Partei für eine Verfassung und die Souveränität Deutschlands kandidiert, bleibt 
alles eine Politsimulation und deren Schauspiel, mit soeben Herr Scholz als Geschäftsführer einer  
Nicht-Regierungsorganisation der BRD(-Firmen) und ihrer Treuhandverwaltung, welche noch heute 
gestellt wird, durch die Alliierten. => Ich möchte hierzu erstmals auf das wieder mal angenommene 
und akzeptierte Berliner Abkommen hinweisen, dessen Bedeutung im Genaueren folgt.

Es besagt auf die Frage hin:
Ist Deutschland noch heute als Feindstaat gelistet und ein besetztes Gebiet?
Es  wurde  im  Bundesgesetzblatt  [BGBl-II-1994  S.  26  Artikel  1  Absatz  d]  von  03.01.1994 
veröffentlicht:
„Das  Berliner  Abkommen  wird  erneuert  (...und  vonseiten  der  BRD-Regierung  wieder  einmal...) 
angenommen!“
Das Abkommen sagt aus, dass alle alliierte Vorbehaltsrechte weiterhin Gültigkeit besitzen, die bereits 
1955 unter [BGBl. 1955 II S. 405, Erster Teil, Artikel 2 (1)] benannt wurden!

Und  die  offizielle  Meinung,  das  Grundgesetz  sei  die  Verfassung,  welche  Deutschland  souverän 
machte, dem entgegne ich:
Warum steht unter Artikel 146 im Grundgesetz > [Geltungsdauer des Grundgesetzes]:
„Dieses Grundgesetz, das nach Vollendung der Einheit und Freiheit Deutschlands für das gesamte 
deutsche Volk gilt, verliert seine Gültigkeit an dem Tage, an dem eine Verfassung in Kraft tritt, die von 
dem deutschen Volke in freier Entscheidung beschlossen worden ist?“

Zudem besteht weiterhin der Artikel 43 (...im Reichsgesetzblatt von 1910...) der HLKO (= Haager 
Landkriegsordnung), welcher in seiner Definition besagt:
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Ein Grundgesetz ist laut geltendem Völkerrecht (Haager Landkriegsordnung): „Ein  Provisorium zur 
Aufrechterhaltung von Ruhe und Ordnung in einem militärisch besetzten Gebiet für eine bestimmte 
Zeit.“
Die Standzeit dieses Provisoriums kommt im Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland (...von 
den  Alliierten...) im gerade  benannten  Artikel  146  zum Ausdruck,  der  erst  dann seine  Gültigkeit 
verliert,  wenn  eine  Verfassung  in  Kraft  tritt,  die  von  dem deutschen  Volke  und  nicht  von  einer 
Regierung in freier Entscheidung beschlossen worden ist.

> Weitere hochinteressante Genauigkeiten folgen im Verlauf. ♥
-----

Weiter:
Zu den Steuern:
4X7) Quelle: YouTube: https://youtu.be/h5Hz273pzLQ , oder; 07. Dürfen in der BRinD Steuern 
erhoben werden?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X7)-07.-D%C3%BCrfen-in-der-BRinD-Steuern-
erhoben-werden:f

Zudem und sehr wissenswert für jeden, der Steuern bezahlen muss:
Buch: Steuerrecht ungültig?: Gibt es wirklich eine Steuerpflicht? , von: Matthias Pauqué und 
Thomas Hoffmann, ISBN: 978-3934402799 ; http://www.steuerrechtungueltig.de .

Zum Inhalt:
– Der Ratgeber für den bewussten und mündigen Umgang mit den Finanzbehörden und dem 
(illegalen) Steuersystem. –

„Das Steuerrecht ist gültig ... und die Erde ist eine Scheibe!
Wenn Sie Steuern bezahlen, ist dieses Buch eine Fundgrube für Sie!
Gründlich recherchiert wird aufgezeigt, dass der heutigen Steuergesetzgebung fundamentale 
rechtliche Grundlagen fehlen, die zu ihrer Ungültigkeit führen müssen, wenn man sich an 
rechtsstaatliche Prinzipien hält.
Dazu kommt die heute vorherrschende Missachtung des Willens des Volkes durch die politische 
Klasse und deren offenkundiges Handeln gegen das Wohl des Volkes. Zu wesentlichen Fragen der 
Politik wird das Volk nie befragt.
So erhält man mit diesem Buch ein wirksames Instrument, dem herrschenden System weitere 
Unterstützung zu entziehen.

Drei Jahre nach Erscheinen der ersten Ausgabe können wir feststellen, dass unsere Darlegungen zur 
rechtlichen Situation bisher nicht widerlegt wurden. Im Gegenteil konnten wir noch weitere Urteile 
und Kommentarliteratur finden, die unsere Auffassung bestärken.
Die Behörden haben aber in dieser Zeit ihre vom Bürger abgekoppelte Unverfrorenheit immer noch 
deutlicher offenbart, indem sie auf Einsprüche, Widersprüche, Argumente oder auch nur Fragen 
nach der Rechtsgrundlage mit keiner sinnvollen Aussage reagiert haben.
Gleichzeitig haben die letzten Jahre zahlreiche eklatante Verstöße gegen Strafrecht, Völkerrecht und 
Grundgesetz durch die Regierung und die Exekutivkräfte erkennbar werden lassen, die letztlich alle 
durch unsere Steuerzahlungen finanziert werden.

Konnte man das Motto der ersten Ausgabe dieses Buches vielleicht mit: "Wir müssen keine 
Einkommensteuer zahlen" zusammenfassen, so müssen wir nun also eigentlich sagen: "Wir dürfen 
keine Einkommensteuer mehr zahlen, wenn wir uns nicht der Beihilfe schuldig machen wollen."
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In unserem Rechtssystem treten immer mehr eklatante Mängel zu Tage, was – erstaunlich, aber 
wahr – bis in die höchste juristische Instanz des Bundesverfassungsgerichts hinein bekannt ist.
Deshalb wird es korrigiert, verbessert, der Weg zurück zum Recht eingeschlagen?

Irrtum! Man macht einfach weiter wie bisher.

Das spiegelt sich auch politisch heute deutlicher denn je darin wider, dass die politische Klasse sich 
beinahe vollständig vom Willen des Volkes abgewendet hat.

Haben Sie sich auch schon folgende Fragen gestellt:

Warum wird die Steuerlast immer größer? Warum fehlt dennoch Geld für die Förderung von 
Familien, Kindergärten, Schulen und Universitäten, also für die wichtigsten Investitionen in eine 
glückliche Zukunft? Warum werden trotzdem Unsummen für Beteiligungen an grundgesetz- und 
völkerrechtswidrigen Angriffskriegen ausgegeben?
usw. usf. Wussten Sie, dass über 81 % der Steuereinnahmen an die Banken fließen, die natürlich 
nicht dem Gemeinwohl dienen?

Hat das noch etwas mit Recht und Gerechtigkeit zu tun? Zahlen Sie da noch gerne Steuern?
Ist es da überhaupt noch mit dem Gewissen zu vereinbaren, Steuern zu  zahlen?

Dieses Buch wird eine Fundgrube für Sie sein! Es beschreibt detailliert, auf welchen Grundlagen 
unser Steuersystem wirklich beruht. Staunen und erfahren Sie, welche Entwicklung das 
Einkommensteuersystem vollzogen und wo es den Weg des Rechts verlassen hat.
 
Dieses Buch dient nicht nur Ihrer Information und Aufklärung. Es liefert auch konkrete 
Anhaltspunkte und Möglichkeiten des Handelns. Außerdem zeigt es Lösungswege für die 
Gesamtsituation auf.“
---
Hier die Autoren im Gespräch mit Jo Conrad bei bewusst.tv:
4X7-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/oqVzBM4YYM0 , oder; Steuerrecht ungültig?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X7-1%29-Steuerrecht-ung%C3%BCltig:c?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
-----

Ein Staat muss drei Merkmale erfüllen:
1. Staatsgebiet:  

Bei dem Staatsgebiet handelt es sich um einen geographisch abgrenzbaren Teil der 
Erdoberfläche.
> Vergleich zu dem Begriff auch mit der Präambel der deutschen Verfassung und 
dem Urteil des Bundesverfassungsgerichtes => [hib 340/2015/AHE]:
„Das Bundesverfassungsgericht  hat  in  ständiger  Rechtsprechung festgestellt,  dass 
das  Völkerrechtssubjekt  „Deutsches  Reich“  nicht  untergegangen  und  die 
Bundesrepublik  Deutschland  nicht  sein  Rechtsnachfolger,  sondern  mit  ihm  als 
Völkerrechtssubjekt (nur) Teil-identisch ist. Ebenso zählen die Ländergrenzen und 
deren Territorium zu diesem Gebiet, das bis dato nicht aktualisiert werden konnten 
durch das Fehlen eines Friedensvertrages und wichtiger, einer Verfassung, die im 
Grundgesetz  durch  Artikel  146  [Geltungsdauer  des  Grundgesetzes]  zur  Sprache 
gebracht wird.“ <

2. Staatsvolk:  
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Staatsvolk meint die Menschen  mit einer Staatsangehörigkeit, also die Summe der 
Staatsangehörigen nach dem Reichs - und Staatsangehörigkeitsgesetz von 1913 /
Grundgesetz Artikel 116 GG.

3. Staatsgewalt:  
Staatsgewalt  meint  hingegen  eine  stabile  aus  dem  Staat/Volk  hervorkommende 
Regierung,  die  effektiv  ihre  Aufträge  des  Volkes  hoheitlich  mit  den  ihr  zur 
Verfügung stehenden Mitteln ausübt.

Die  ursprüngliche  Bedeutung,  die  die  Polizei  einst  besaß  …  (=  Schutzmann  =  Freund  und 
Staatshelfer für das Staatsvolk) …, kommt hier sehr selten zum Tragen und darf durch fehlendes 
Recht  nicht  ausgeführt  werden,  da  Gelder,  nicht  Freundschaft  und  Nächstenliebe,  deren  Firma 
erhalten. Daher tritt jeder „Polizist“, auch bei der Ausübung der Befehle Dritter/Vorgesetzter, in  
seine eigene Verantwortung und haftet durch seinen eigenen Besitz!
Doch geht es immer auch anders, weshalb man mit der Verurteilung vieler behutsam sein sollte.

4X8) Quelle: Intern: Carsten Höfler, Chef der Polizei Stuttgart Remonstriert, Mitte 2020
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X8)-Carsten-H%C3%B6fler,-Chef-der-Polizei-
Stuttgart-Remonstriert,-Mitte-2020:d

Sobald ein Polizist eine Amtshandlung begeht, muss er sich durch den Beamtenausweis ausweisen 
können. Doch das kann er nicht mit dem Dienstausweis legitimieren. Die Unwissenheit und die 
Willkür  mancher  Bediensteter  möchten  darauf  schließen lassen,  die  „Staatsgewalt“  dennoch zu 
repräsentieren. Sie berufen sich auf die Mitteilungen ihrer Vorgesetzten/Vorschriften.

Die traurige Wahrheit ist jedoch, dass nahezu kein Polizist dies weiß. Darauf lässt sich noch 
deutlicher verweisen,  dass deren Einsatz zu einer instrumentalisierten Einsatzbereitschaft 
zugeordnet wurde/wird und so ihr Aufgabenbereich als Schutz der Unrechtmäßigkeit immer 
näher in das offizielle mögliche Erkennbare rückt.
Einige  mutige  Polizisten  recherchierten  eigens  in  dieser  Angelegenheit  und  stießen  auf 
absolutes Unverständnis. Doch was bleibt ihnen übrig, da sie abhängig von Befehlen und 
unserem Geld sind, da die Angst besteht, ihren Krediten, Anforderungen und Standards nicht 
mehr gerecht zu werden?
Ja, sie könnten vorerst ihr Auftreten menschlicher und gerechter gestalten.

Das  deutsche  Volk  ist  ein  friedliebendes  Volk,  das  durch  deren  Kenntnis, 
Geschichtsfälschung und Willkür unterdrückt wird. Doch möge es in diesem Fall jene nicht 
überreizen,  da  wir  nicht  nur  wieder  nach  der  kommenden  Zeit  Nachbarn,  Brüder  und 
Schwestern und ein Volk bilden werden, sondern ihr Polizisten und Politiker seit zudem 
dankbar, dass die Ruhe in diesem Volk noch (...Gott sei Dank...) anhält, da andere Länder 
ganz anders mit Leuten, die ihre Verwaltungen (= Regierungen) schützen, umgehen.

Hierzu:
4X9) Quelle: Intern: Ein Volk erhebt sich gegen die Polizeigewalt und Willkür Corona-
regierung.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X9%29-Ein-Volk-erhebt-sich-gegen-die-
Polizeigewalt-und-Willk%C3%BCr-der-Coronaregierung:a?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
4X10) Quelle: Intern: Die Impfindustrie, und vor allem Astrazeneca
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X10%29-Die-Impfindustrie%2C-und-vor-
allem-Astrazeneca:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
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Kommen wir zurück und binden wieder an:
Es  kann  auch  damit  in  Verbindung  gebracht  werden  Sternkinder/Indigos  ihrer  Kraft  zu 
entziehen.  Damit  meine  ich,  da  wir  Kinder,  kommen  wir  auf  diese  Erde  nieder,  die 
schöpferische  Klarheit  und  Verbundenheit  in  uns  tragen,  die  nach  und  nach  durch  die 
Programmierung der Systeme dahingehend ersetzt wird, sich der seelischen und göttlichen 
Kraft abzuwenden, und das materialistische, kapitalistische und Macht durchzogene Dasein 
als Realität anzunehmen.

Folgende Merkmale  werden Indigo-Kindern zugeschrieben:  Sie  haben ein  hohes  Selbst-
wertgefühl. Sie wissen genau, wer sie sind, und drücken das auch aus. Sie fühlen sich. Sie 
verfügen über eine gute Intuition und starkes Einfühlungsvermögen.
Doch wie man heute auch weiß, sind die Inhaltsstoffe der Impfungen eine Belastung, die die 
Kinder  zu  sehr  beeinflusst,  welche  dadurch  schleichend  seelische  und  auch  körperliche 
Zustände annehmen, die sie von sich, ihrem Selbst, abschneidet.
Die Schwermetallbelastung im Gehirn wirkt so stark auf die Epiphyse ein, welche nicht nur 
das Schaltwerk für Hormone und andere Botenstoffe ist, sondern ebenso ihr der Sitz der 
Seele zugesprochen wird.

Ich möchte in diesem Zusammenhang mit den Herstellern Dir eine Quelle anbringen, die für 
begründete Zweifel oder auch Fragen aufkommen darf.
Wir  wissen  nun,  dass  es  vier  Impfstoffhersteller  (=  Biontech,  Moderna,  Astrazeneca,  
Biocad) gibt, die sich damit auseinandersetzen, in Verwobenheit sowie dem Interesse der  
Regierungen und Co., der WHO u. a. ein geeignetes Produkt zu erstellen.
Doch wird uns Dr. med. Winfried Stöcker mitteilen, dass es längst einen Impfstoff gibt, der 
bereits zur Anwendung gekommen ist. Er selbst entwickelte ihn, da er bereits mit dem Virus 
vertraut war. Doch was folgte, war nicht etwa ein Dank von Herrn Spahn, sondern eine 
Anklage.  Sein  Wirkstoff  war  schneller  verfügbar,  einfacher  zu  lagern,  Nebenwirkungen 
kamen bei den Geimpften, darunter er selbst sowie seine Familie und Angestellte nicht vor.
Nun stellt sich die große Frage, warum greifen die vier Hersteller nicht auf sein Wissen 
zurück? Oder steht die Agenda mit Bill Gates und dessen Firmen und Inhaltsstoffen vor dem 
Interesse anderer Möglichkeiten?
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4X11) Quelle: Intern: Winfried Stöcker entwickelte im Alleingang einen Corona-Impfstoff 
– Rezept schon veröffentlicht!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X11%29-Winfried-Sto%CC%88cker-
entwickelte-im-Alleingang-einen-Corona-Impfstoff-%E2%80%94-Rezept-schon-vero%CC
%88ffentlicht!:c?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Ab wann oder wie entsteht eine Verschwörungstheorie? Ist sie eine, da das erwähnte noch 
nicht eingetroffen ist oder, weil die Regierung und deren Organe wie die Medien sie als 
solche  abtun,  oder  weil  die  Idee/Theorie  allein  sich  so  absurd  anhört,  dass  sie  mit  
Dummheit, Wahnsinn, Utopie oder anderem zusammenhängt, als unglaubwürdig erscheint?

4X12) Quelle: Intern: Was, wenn ich euch DAS gesagt hätte?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X12%29-Was%2C-wenn-ich-euch-DAS-
gesagt-ha%CC%88tte:8?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

„Der politische Totalitarismus ist tot. Es lebe der wirtschaftliche Totalitarismus!“
— Ernst Reinhardt / Dr. phil., Schweizer Publizist und Aphoristiker

Wie könnte sich ein Szenario in einem Spielfilm anschauen lassen, das darauf aufbaut, was 
die Regierungen heute bereits für Wege vorbereiten?
Spielfilm: Songbird, Regisseur: Adam Mason, Jahr: 2020.

Ich  finde  die  Idee  schon  sehr  unnatürlich  und  weit  ab  dem Leben,  was  die  Natur  und 
Schöpfung für ihre Lebewesen vorbereitet hat, hört man die erschreckenden Mitteilungen 
der Gefahren, die auf uns wirken. Wieder sind es so wenige, die diese Natur entarten und die 
Schöpfung mit all ihren Gaben zerschlagen. Leere Gesichter mit maschinenmenschlichen 
Verhaltensweisen tragen als Lebensweg die Wirtschaft und Industrie als Banner vor sich her,  
das alles was sich ihm in den Weg stellt, frei von jeglicher menschlichen Gabe übergeht und 
Staub sowie Schatten hinterlässt. 

4X13) Quelle: YouTube: https://youtu.be/pIQaFdznCaE , oder; Erster Lehrer remonstriert - Jörn 
#Eysell - #Klardenken Schwaben - Demo #Illertissen - Ulm 27.09.20
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X13)-Erster-Lehrer-remonstriert---J%C3%B6rn--
Eysell----Klardenken-Schwaben---Demo--Illertissen---Ulm-27.09.20:a

Hans-Christian Prestien, ehemaliger Familien- und Jugendrichter sagt hierzu:
„Ich  möchte  den  Lehrern  keine  Vorwürfe  machen,  doch  wies  ich  jene  auf  die  sogenannte 
Remonstrationspflicht hin, nachdem ich diese ausgefüllt habe. Zudem habe ich auf § 29 der UN-
Konvention  hingewiesen,  wo  die  UN-Konvention  den  Schulen  bestimmte  und  konkrete 
Verpflichtungen  auferlegt  (=  Kinderrechtskonvention  Artikel  1  bis  41/54  =  
https://www.unicef.de/informieren/ueber-uns/fuer-kinderrechte/un-kinderrechtskonvention).
Diese Verpflichtungen werden nicht nur nicht gesehen, sondern schlicht und ergreifend übergangen. 
§ 36 Beamtenstatusgesetz (BeamtStG) [Verantwortung für die Rechtmäßigkeit] ist die eine Sache 
und die zweite, was für die Lehrer eine große Bedeutung zukünftig haben wird, sie setzen sich der 
zivilrechtlichen  Haftung  aus,  wenn  sie  so  weitermachen.Sie  stehen  nach  §  823 
[Schadensersatzpflicht]  und  §  839  BGB  [Haftung  bei  Amtspflichtverletzung],  §  253  BGB 
[immaterieller Schaden] in der Situation, dass sie für allen zukünftigen Schaden, den sie vorsätzlich  
oder bedingt vorsätzlich oder grob fahrlässig verursacht haben, persönlich haftbar sind.
Und  das  bedeutet,  dass  alle  Kinder,  die  heute  betroffen  sind,  Feststellungsklagen  bei  den 
Landgerichten  einreichen  können  gegen  den  Staat  und  gegen  diese  Lehrer,  wenn  sie  so 
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weitermachen. Das bedeutet also an der Ecke, dass sie nicht aus dem Schneider sind, wenn sie 
sagen, dass das von oben angeordnet wurde.
Das trifft sie selbst. Und deshalb geht es mir darum, den Lehrern Mut zu machen und zu sagen: 
„Ok, das ist nicht böser Wille bisher, das ist Unkenntnis zum großen Teil, das ist also der Glaube, 
dass die Obrigkeit es schon wissen wird.“
Aber ihr (= die Lehrer) habt ganz klare Vorschriften und gesetzliche Vorgaben.
Und wenn das hier vorbei ist, dann ist es so weit wie nach dem DDR-Mauerfall. Dann kommt das 
Recht  wieder hoch und dann seid ihr  …  (= diejenigen,  die die Misshandlung an den Kindern  
weiterführen) … dran.“

4X14) Quelle: Intern: Polizist nimmt sein Recht wahr und informiert.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X14)-Polizist-nimmt-sein-Recht-wahr-und-
informiert:b

- Eltern haben das Recht,  den Lehrern/Direktoren eine Anzeige bezüglich Kindesmisshandlung, 
Nötigung und vorsätzlicher Körperverletzung zukommen zu lassen, machen sie nicht vom § 63 
BBG Gebrauch und fahren die selbige Linie weiter durch den vermeintlichen Schutz/Willkür der  
Obrigkeit wie die, die durch Angst und Abhängigkeit zu hörigen Objekten erzogen wurden.
- Hier zwei Quellen für Eltern, die dieses perfide Vorgehen der Regierungen, Lehrer und Erzieher 
nicht länger dulden möchten und/oder Unterstützung benötigen:

 www.elternstehenauf.de   > Eltern, die Mut besitzen und weitergehen!
 https://klagepaten.eu   > Rechtsanwälte, die Mut in ihren Herzen tragen, um Menschen zu 

helfen!
4X15) Quelle: Intern: Eine besorgte Mutter spricht
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4x15)-Eine-Besorgte-Mutter-spricht:e

Sowie:
 https://lehrer-fuer-aufklaerung.de    
 https://schulleiter-fuer-aufklaerung.de    

4X16) Quelle: Intern: Lehrer und Schulleiter remonstrieren. ♥
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X16%29-Lehrer-und-Schulleiter-
remonstrieren.:2?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

„Eine  Remonstration  ist  in  Deutschland  eine  Gegenvorstellung  oder  eine 
Einwendung,  die  ein  "Beamter" gegen  eine  Weisung  erhebt,  die  er  von  seinem 
Vorgesetzten erhalten hat.“

Das  Potenzial  der  Kinder  sowie  deren  seelische  Fähigkeiten  werden  durch  zu  viel  negative 
Aneinanderreihung stark geschwächt oder gar geschädigt und tragen natürlich mit zu Krankheiten, 
psychischen Problemen und Wesensveränderung bei. Ein Trauma kann nach solch einer Vielzahl 
von  Ereignissen  entstehen,  die  heute  durch  Ungeliebtheit,  unvorhergesehene  Ereignisse, 
Hilflosigkeit, Schock, Angst, Schmerz und Stress permanent auf uns bewusst oder unterbewusst 
einwirkt.  So  kommt  hinzu,  dass  zu  viele  Kinder  die  Erziehung/Programmierung  und  deren 
zerrüttete Wahrnehmung von Menschen (= Eltern, Nahestehende, Erzieher, Lehrer u. Ä.) erhalten, 
die selbst ihre eigenen Ängste, Sorgen, Komplexe, Ego, Not und Mangel, Wut/Zorn unbewusst auf 
die Kinder übertragen oder sie nutzen, um ihrer Unzulänglichkeit … (= Schwäche/Machtanspruch/ 
Bedürftigkeit/Angst)  …  Raum  zu  geben  (=  Objektwerdung  von  Kindern  für  die  eigene 
vermeintliche Stärke,  die doch Schwäche und/oder Angst ist.  Wobei sie alle die gleiche Quelle 
besitzen).
Wie  kann  beispielsweise  ein  Kind  angstfrei  aufwachsen,  wenn  ihm permanent  Grenzen  durch 
verängstigende Gegebenheiten, Aussagen und Einflüsse wie: „Igitt, Spinnen/Zecken/Tiere!“; „Sei 
vorsichtig sonst…!“; „Mach das nicht, das ist gefährlich!“; „Und das gehört sich nicht!“; „Geh da 
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weg, das ist zu hoch!“; „Ich schäme mich wegen Dir!“; „Lass das, das ist verboten. Und sollte etwas 
passieren, bist Du schuld…“; und viele andere Beispiele gesetzt werden?

Auch  die  Angst  und  Unsicherheit  der  Eltern/Erzieher/Lehrer  wird  dem  Kind  unterschwellig 
vermittelt,  was nicht  dazu führt,  soziale  Probleme und Differenzen auf  menschlicher  Ebene zu 
lösen, sondern sie im unbewussten Widerstand mit sich ungelöst weiterzutragen und in sich keimen 
zu lassen mit der negativen Grundeinstellung des Egos. Warum werden Kinder so auf dieses Leben 
vorbereitet, wenn die Basis nicht in Fülle, Ruhe, Kraft und Frieden steht?
Durch Angst und deren Stressreaktion, die erst durch die eigene Unwissenheit und Unbewusstheit 
auf  den  Menschen  wirken,  kann  sich  ein  Trauma  errichten,  wie  z.  B.  ein  unerwartetes 
Aufeinandertreffen auf einen großen Hund. Der Hund verhält sich wie oft üblich sehr interessiert 
und nähert sich eventuell unaufmerksam und schnell dem kleinen Kind. Dieses erschrickt, da es 
ohne Hilfe dieses Tier und diese Situation nicht einschätzen und nicht ohne Hilfe zuordnen kann.

> Die Eltern  könnten erst dem Kind unter dem Schutz der Entfernung/Abstand das Verhalten des 
Tieres näherbringen, ohne das Kind unbewusst in die Situation zu führen, Kontakt aufnehmen zu 
müssen. Ein erster rein visueller Kontakt, ein Kennenlernen kann so in Sicherheit stattfinden.
Sonst kann, wie in dem Beispiel angegeben, das Kind in eine hilflose Stressreaktion verfallen
(= Schockzustand), das wiederum durch Unwissenheit ein Negativereignis manifestieren kann/wird, 
das nur durch bewusste spätere Annäherung und durch Wissen, Bewusstheit, Mut und Beobachtung 
aus dem Trauma führen kann/sollte. Zudem sollte ein Kind selbst festlegen dürfen, wann es sich für 
was interessiert und wann es sich dem zuwendet.
Dieses Beispiel lässt sich auf nahezu alle Situationen übertragen. Dazu zählt ebenfalls das gerne 
verwendete Erschrecken oder Filme und Beiträge, die Angst vor der Natur, wie dem Wald, auslösen 
werden, da sie zu oft eine Gefahr mitteilen, als die Wahrheit ihrer Existenz und deren Wirken.
Die Angst  vor  „Dingen/Gegebenheiten/Situationen“ verschließt  uns somit  die  Möglichkeit,  eine 
neue, heilende und befreiende Sichtweise auf eine Gegebenheit zu erlangen, die den Menschen für 
einen freieren Bereich öffnen kann/würde, die derzeit von den benannten Faktoren sowie Kontrolle 
durch Dritte dominiert werden (Manipulation durch Unwissenheit und Angst), und so nicht zu einer 
Erkenntnis dieser Welt verhelfen, diese Lebenssituation zu lösen, um daran zu wachsen, sondern 
weiteres Unverständnis und Widerstand mit/in sich zu tragen. <

Ich  wiederhole: Jedoch  kann/könnte  man  bei  der  Richtigstellung  und  Angstbewältigung  durch 
späteres wiederholtes, Anschauen und Fühlen seine verhärteten unbewussten Narben in Form von 
Traumata auflösen.
Doch zuerst  sollte  diese Angst  als  unbewusste  Blockade erkannt,  zugelassen und angenommen 
werden, damit man sich dieser Thematik nähert, sich damit vertraut machen kann und sie später  
wieder heilen darf.
Hier ist ein Schuldeingeständnis für die Unwissenheit der auszulösenden Situation der falsche Weg, 
da viele Wesensveränderungen nicht bewusst oder bereits in der Kindheit stattfanden. Beginne Dich 
selbst zu schätzen, selbst zu lieben und zu achten!
Hierbei geht es nicht um innere Härte, falsche Männlichkeit oder Stolz. Es geht um Dein Selbst und 
das Recht auf Gesundheit und Liebe!

Weiter mit einem kurzen Rückblick auf den letzten Satz, um sich wieder einzufinden:

Wiederholung aus Seite 177:
„B“  bedeutet,  dass  ich  die  künstliche  Befriedigung  meiner  inneren  Leere  und  die  eigene 
Herabsetzung und Fremdheit innerlich anheben musste, um mich künstlich aufrecht zu erhalten und 
den Lebenswillen auf irgendeine Art und Weise unwissentlich zu erheben. Immer höher, schneller 
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und  weiter  muss  dieser  Weg  ausgebaut  werden,  da  ein  Zurück  den  falschen  Weg nach  außen 
spiegeln möchte. Wachstum ist die Parole, die uns unser Leben lang begleitet!

Weiter:
Das wiederum sorgt tief in unserem Unterbewusstsein dafür, dass wir das wahre Wissen der Welt 
nicht  erfahren  können/sollen/dürfen  …  (Begründung  =  Manipulation,  Ablenkung  auch  durch 
Zeitmangel,  Abhängigkeit,  Kontrolle,  Arbeit,  Stress,  Abstand zu dem Geistigen selbst u.  a.)  …, 
doch mit den neuen Programmen und Informationen bestückt werden, die in deren Gesellschaft und 
Weltanschauung passen, um sie aufrecht zu halten.
Doch führte es dazu, dass wir mit steigender innerer Arbeit an dem Bewusstsein und dem Selbst den 
Weg der Zufriedenheit erkennen und ausbauen könnten/werden, sodass man sich diese Liebe als 
Rausch  nicht  mehr  in  Form  von  „B“  zunutze  machen  musste,  um  sich  damit  von  seinem 
eigentlichen Sein und der schöpferischen Verbindung und Verbundenheit in allen Facetten Tag für 
Tag zu entfernen.  

>  Ich  möchte  das  Eigentum,  weder  das  Geld  verteufeln,  doch  trägt  zumeist  das 
Finanzsystem, die  Herstellung,  das  Verwenden,  die  Haltbarkeit  und die  Entsorgung sehr 
stark zu unglaublichen Verschmutzung, Vergiftung und Zerstörung bei, da sie zu oft unsinnig 
und unvernünftig und oft sinnfrei hergestellt, angewendet oder gebraucht werden! <

Dazu noch eine Litanei48 an anderen abgeänderten Verhaltensweisen wie Leid, Not und Gewalt 
sowie  Klassendenken,  künstlich  erzeugter  Mangel  durch  das  Geld-  und  Wirtschaftssystem und 
deren Zusammenhänge. Ein defektes Ego, ein verstellter Verstand mit deren Vorherrschaft (= wenn 
der Verstand vor dem Herzen handelt/bestimmt) und dessen Denkvorgänge, und schon wird eine 
Welt erschafft, die für mich, Dominic (...und viele Milliarden andere...), nur die Lösung hat: „Geh 
den Weg, den viele gehen und der Dir vermittelt wurde, denn dort bist Du nicht allein und in deren 
Masse in "Sicherheit" durch Kenntnis geschützt. Man kann doch sowieso nichts ändern!“

48 = Eine Litanei ist eine monotone Aufzählung von etwas.

Wer die menschliche Psyche versteht und diesen lebenswichtigen Aspekt der Gruppen- und 
Herdendynamik anwendet, kann in alle Richtungen und Bewegungen führen! ♥
Wir  leben  seit  Tausenden  von  Jahren  in  einer  Illusion  und  deren  autoritärem 
Herrschaftssystem49, die bei dessen Anwendung des Grundgedankens der Hörigkeit (= „Der 
großen  und  mächtigen,  religiösen  und  politischen  Wegweisung  folgen!“)  ein 
Sicherheitsgefühl hervorrufen möchte … (= „Ich folge und genieße dadurch Sicherheit und 
Gesellschaft/Gemeinschaft“) …, das jedoch durch ein tiefliegendes Gefühl der Angst, des 
Zwanges,  der  Abhängigkeit,  Alleingelassenheit,  Vertreibung  und  Schwäche  regiert 
wird/werden kann.

„Ich kann mich nicht von dieser Gesellschaft/Gemeinschaft entfernen, da ich sonst 
allein, hilflos und schwach bin!“

Dieses Sicherheitsgefühl besteht jedoch nur so lange, bis Extreme eine Nation/Union/Welt befallen. 
Dann wird klar zu spüren sein, wie der vermeintliche Grundgedanke der [Gemeinschaft] nicht zum 
Tragen kommt. Der Grund- und Freiheitsgedanke eines Menschen zeigt durch seine Vergangenheit  
auf, dass man nicht von einer „unantastbaren Übermacht“ dominiert/beherrscht werden möchte.
Doch  psychologische  Anwendungen  lassen  diese  unter  anderem  Vorwand  zu  (=  z.  B.  das 
Notstandsgesetz, das als letzte Instanz eine Regierung vor dem Zerfall ihrer Interessen schützt und 
Polizei  sowie Militär  dazu bemächtigt,  das System mit allen Mitteln gegen das eigene Volk zu 
stellen,  wenn  nötig,  sollten  sich  die  Menschen  "irrational" verhalten.  Das  spielt  ihnen  in  ihre 
Tasche).
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49 = Ein autoritäres Herrschaftssystem bestimmt ein Land, das demokratische Mindeststandards (Demokratie) nicht 
erfüllt/einhält. Dieses wird als autoritäres Land bezeichnet, das Regierungssystem dieses Landes ist demzufolge ein 
autoritäres System (= die Definition zu autoritär: undemokratisch, auf gewaltsamer Autorität beruhend [= Angeordnete  
Polizeigewalt bei Gegenmeinungen/Demonstration], mit unumschränkter Autorität herrschend [= Unantastbarkeit durch 
politische Immunität(50)], [blinden] Gehorsam fordernd und streng auf Autorität beruhend).
In autoritären Systemen kontrolliert der Staat nicht alle gesellschaftlichen Bereiche, sondern es gibt gewisse, wenn auch 
nur sehr kleine, Freiheiten für Bürger und Bürgerinnen oder für bestimmte Institutionen (z. B. die Reisefreiheit. Auch  
die Meinungsfreiheit besteht zwar schriftlich, darf jedoch nicht angewendet werden, um Hintergründe und Fragen zu 
klären, die gegen die regierende Meinung erhoben werden).

Das Loslösen ist nicht nur mit Mut verbunden, welches Dich aus dieser Systematik löst. Denn wenn 
eine Minderheit, egal in welchem Umfang sie Recht hat, egal, wie sehr sie die Zusammenhänge 
verstanden hat und wiedergeben kann, jedoch Angst davor hat, von einer Übermacht kontrolliert zu 
werden,  dann  läuft  es  lediglich  darauf  hinaus,  der  Gegenseite  zu  zeigen,  dass  diese  „in  der 
Öffentlichkeit erwähnte und vermeintliche Minderheit“ keine Minderheit ist!
Doch diese Möglichkeit kann durch die mediale Loyalität, die der Regierung/Industrie zugewandt 
ist, nur über einen anderen Weg stattfinden. Man kann dazu ein offizielles Zeichen setzen, oder 
Zusammenkünfte bestreben (Massenzusammenkunft).

> Bitte bedenke, dass ich keiner NGO51, keiner Regierungs- weder Parteiform, weder einer 
anderen Gruppierung zugeordnet bin. <

Eventuell könnte dies vorerst ein Armband sein, worauf ich später eingehen werde.
Oder ein Buch und dessen E-Brief (= E-Mail), das Verteilt wird. ♥

„Der Mensch kann die Meinungsfreiheit nutzen, solange er die "richtige" Meinung vertritt.“
— D. S. B.

Oft  wird  die  grausame Vergangenheit  zunutze  gemacht,  um das  Volk  still  und  leise  zu  seinen  Anforderungen  zu 
zwingen, wie totalitäre Systeme (Totalitarismus) üben auch autoritäre Systeme „Terror“ aus, unterdrücken politische 
Gegner und setzen Gewaltmaßnahmen ein, um bestehen zu können. Durch die angewendete politische Immunität bleibt  
verbrannte Erde aus Lügen, Verrat und Manipulation zurück.

In dieser Erläuterung fasse ich einige Gegebenheiten und Informationen zusammen:
50  = Als  politische  Immunität bezeichnet  man  den  Schutz  eines  politischen  Mandats  oder  Amtsträgers,  der  vor 
Strafverfolgung aufgrund seines Mandates oder Amtes unbehelligt bleibt. Die Immunität betrifft vor (...fast...) allem:

1. Abgeordnete gesetzgebender Körperschaften, deren parlamentarische Immunität, die in den meisten Staaten 
durch eine Verfassung geregelt ist, sowie …

2. Staatsoberhäupter und teilweise Mitglieder von Regierungen.
Man sollte jedoch nicht außer Acht lassen, dass die sogenannte Völkerrechtskommission die 7 Nürnberger 
Prinzipien verfasst hat:
1. Jede Person, welche ein völkerrechtliches Verbrechen begeht, ist hierfür strafrechtlich verantwortlich.
2. Auch wenn das nationale Recht für ein völkerrechtliches Verbrechen keine Strafe androht, ist der Täter  

nach dem Völkerrecht strafbar.
3. Auch  Staatsoberhäupter  und  Regierungsmitglieder  sind  für  von  ihnen  begangene  völkerrechtliche 

Verbrechen nach dem Völkerrecht verantwortlich. => Dort greift auch die politische Immunität nicht.
4. Handeln auf höheren Befehl befreit nicht von völkerrechtlicher Verantwortlichkeit, sofern der Täter auch 

anders hätte handeln können. => Unter anderem: § 63 BBG – Remonstrationspflicht oder Urteile und 
Verhalten von Richtern, Staatsanwälten, Lehrern und Notaren.

5. Jeder,  der  wegen  eines  völkerrechtlichen  Verbrechens  angeklagt  ist,  hat  Anspruch  auf  ein 
ordnungsgemäßes Verfahren. So, wie es auch jedem Menschen zustehen sollte, betrachtet man GG Artikel  
1, 3, 19, sowie 92 bis 104 und, in der allgemeinen Erklärung der Menschenrechte, Artikel 5, 6, 7, 8, 10. 
Denn der Bürger erhält nicht diese Rechte vor diesen Scheingerichten. Dazu später mehr.

6. Folgende Verbrechen sind als völkerrechtliche Verbrechen strafbar:
6.a. Verbrechen  gegen  den  Frieden  =>  Armut,  Arbeitslosigkeit  und  Hunger:  Folgekrisen  der 

politischen Corona-Pandemie-Maßnahmen.
6.b. Kriegsverbrechen => Deutschland > viertgrößter Waffenexporteur der Welt.
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6.c. Verbrechen gegen die Menschlichkeit. Sieh Dir dieses Land und seine Menschen an, abseits von 
Werbung, Schönfärberei oder wirtschaftlichen Interessen. Erkennst Du das Glück, die Fülle und 
Zufriedenheit in ihren Augen?

7. Die  Mittäterschaft  zur  Begehung  der  genannten  Verbrechen  stellt  ebenfalls  ein  völkerrechtliches 
Verbrechen dar.

=> Die  industrielle  und politische  Gemeinschaft,  die  dieses  Land,  diese  unrechtmäßigen Gesetze 
anwendet, um das Volk zu entmachten, zu drangsalieren, es seinem Geld zu entheben, Maßnahmen 
stattfinden zu lassen, die es entmündigt, müssen Macht und Meinungen erstellt, denen wir durch die  
Abhängigkeit Folge leisten, kann als solche Einheit angesehen werden, welches sich gegen das Volk  
aussprach (= totalitäres Regime). Wie ich auf diesen Aspekt komme, werde ich Dir noch im weiteren 
Verlauf aufzeigen.             Oder unter: https://t.me/Freiheit369/310 
Quelle: https://www.un.org/depts/german/internatrecht/nuernberg1946-aa-grunds.pdf

51  =  Eine  Nichtregierungsorganisation [=  non-governmental  organization/NGO],  oder  auch  nichtstaatliche 
Organisation,  ist  ein zivilgesellschaftlich zustande gekommener Interessenverband,  der nicht  durch ein öffentliches 
Mandat legitimiert ist. Z. B. Greenpeace, Amnesty International oder Ärzte gegen Tierversuche e.V.

Zu aller dem hat sich die BRD ein weiteres Schutzschild erschaffen, das sie vor Belangen schützen soll.
> Strafgesetzbuch (StGB); § 129 [Bildung krimineller Vereinigungen]:
(1) „Mit Freiheitsstrafe bis zu fünf Jahren oder mit Geldstrafe wird bestraft, wer eine Vereinigung gründet oder  
sich an einer Vereinigung als Mitglied beteiligt, deren Zweck oder Tätigkeit auf die Begehung von Straftaten  
gerichtet  ist,  die  im  Höchstmaß  mit  Freiheitsstrafe  von  mindestens  zwei  Jahren  bedroht  sind.  Mit 
Freiheitsstrafe bis zu drei Jahren oder mit Geldstrafe wird bestraft, wer eine solche Vereinigung unterstützt  
oder für sie um Mitglieder oder Unterstützer wirbt.“
Hier die eingesetzte Immunität unter (3 und 3.1):
(3) Absatz 1: ist nicht anzuwenden, …
(3.1)  …wenn  die  Vereinigung  eine  politische Partei  ist,  die  das  Bundesverfassungsgericht  nicht  für 
verfassungswidrig erklärt hat, …

Doch sollten sie in dieser Hinsicht nicht vergessen, dass der Nürnberger Kodex und die SHAEF-Militär-Gesetze* weit  
über den vermeintlichen Gesetzen und Interessen der BRD stehen, die nach Völkerrecht keine Legitimation besitzt, um 
überhaupt ein Gesetz zu entwerfen.

* =  Die vom obersten Befehlshaber der Alliierten Streitkräfte (SHAEF) erlassenen Gesetze sind Bestandteil  
des  sogenannten  Besatzungsrechts.  Auch wenn unter  Google  die  Rede  ist,  das  diese  Gesetze  abgeschafft  
wurden, liegt hier jedoch keine Urkunde vor. Ganz im Gegenteil > Das Berlinerabkommen > [BGBl-II-1994  
S.26 Artikel 1 Absatz d]. Weitere Hinweise für dessen weitere Existenz folgt im weiteren Verlauf.

Doch zu all dem im weiteren Verlauf Genaueres mit Anbindung an die Quellen und deren Verweise.
Der  sogenannte  „Nürnberger  Kodex“  ist  eine  zentrale,  aktuell  heute  angewandte  ethische Richtlinie  zur 
Vorbereitung und  Durchführung medizinischer, psychologischer und anderer Experimente am Menschen. Er 
gehört seit seiner Formulierung in der Urteilsverkündung im Nürnberger Ärzteprozess (1946/47) insbesondere 
zu den medizinethischen Grundsätzen in der Medizinerausbildung.
Er  besagt,  dass  bei  medizinischen  Versuchen  und  Experimente,  welche  keine  klare  validierte  Zulassung  
besitzen  (=  Covid-19-Impfstoffen),  welche  hieraus  nicht  klar  darlegen,  ob  oder  welche  Nebenwirkungen 
auftreten  können/werden,  da  die  Standzeit  und  deren  Beobachtungen  nicht  erfolgten,  an  Menschen  die 
freiwillige Zustimmung der Versuchsperson unbedingt erforderlich ist.

Das heißt, dass die betreffende Person im juristischen Sinne fähig sein muss, ihre Einwilligung zu 
geben. Dass sie in der Lage sein muss, unbeeinflusst durch Gewalt, Betrug, List, Druck, Vortäuschung 
oder  irgendeine  andere  Form der  Überredung  oder  des  Zwanges  von  ihrem  Urteilsvermögen 
Gebrauch zu machen. Dass sie das betreffende Gebiet in seinen Einzelheiten hinreichend kennen und 
verstehen muss, um eine verständige und informierte Entscheidung treffen zu können.

Nach dieser Entscheidung und Verordnung bricht die Politik durch ihre unzähligen Anwendungsmitteilungen 
jegliches Recht,  das eben genau zum Schutz des Menschen errichtet  wurde und enthebt ihm somit seiner  
Immunität und Selbstbestimmung.

> Doch lässt sich gerade wieder deutlicher erkennen, dass leider auch die Polizisten, die sich hinter dieser Immunität  
verstecken sollen/können, da sie sich hinter der vermeintlichen Macht der übergeordneten Personen, die ihnen diese 
Anweisung erst geben, verstecken und unrecht durch Polizeiwillkür anwenden können/sollen.
So setzt diese instrumentalisierte Einheit (SA = Sturmabwehr, vor ca. 90 Jahren) das Grundrecht außer Kraft und so  
erhält  auch  wieder  der  im Grundgesetz  angegebene  Artikel  5  (1)[52] keine  Wertung und Gehör  mehr,  um seine 
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Menschen- und Grundrechte zu vertreten. Und zu oft wird diese Willkür durch das eigene Ego und dessen Angst und 
Hörigkeit sehr untermauert. Auch andere Grundrechte werden unterbunden.
Artikel 2 (2) [Persönliche Freiheitsrechte]: 
„Jeder hat das Recht auf Leben und körperliche Unversehrtheit.  Die Freiheit  der Person ist  unverletzlich. In diese  
Rechte darf nur auf Grund eines Gesetzes eingegriffen werden.“ (Daher möchte nun die Industrie zügig durch ihre  
Regierungen  „Gesetze“  erlassen,  die  die  Grundrechte somit  übergehen,  um  angewendet  werden  zu  können  => 
Einfordern des Notstandsgesetzes).
Artikel 4 (1) [Glaubens- und Gewissensfreiheit]: 
„Die Freiheit des Glaubens, des Gewissens und die Freiheit des religiösen und weltanschaulichen Bekenntnisses sind 
unverletzlich.“  (Die  Gewissensfrage  wird  bei  nahezu  jedem  Menschen  unterwandert,  durch  propagandierende, 
einseitige Informationsausgaben).
Artikel 5 (1) [Freiheit der Meinung, …]: 
52 = Zu Artikel 5 (1) [Freiheit der Meinung, Kunst und Wissenschaft]: 
(1) „Jeder hat das Recht,  seine Meinung in Wort,  Schrift  und Bild frei  zu äußern und zu verbreiten und sich aus  
allgemein zugänglichen Quellen ungehindert zu unterrichten. Eine Zensur findet nicht statt.“

>  Doch  möchte  ich  hier  etwas  anmerken,  das  ebenfalls  dazu  beitragen  könnte,  den  Schleier  etwas  
beiseitezuschieben.

„Ist es nicht seltsam, wie es die Regierung nicht schafft, im Internet die Kinderpornografie zu eliminieren, 
dafür aber Verschwörungstheoretiker und Fakten zu zensieren? Man sollte meinen, dass dies das Erste wäre, 

was es zu beseitigen gilt, da es ihre Macht betrifft.“

Die Regierungen kontrolliert alle Eventualitäten. Sie schaut in alle Bereiche, die sie einsehen möchte
(= Geheimdienste und Telekommunikationsunternehmen arbeiten im Einklang).  
Doch bestehen im Darknet  unzählige Angebote  über  Menschen-/Frauen-/Kinderhandel,  Kinderpornografie, 
Waffen und schwere Drogen. Auf YouTube nimmt die BRD ebenfalls unzählige Zensuren vor, die doch nach  
dem GG Artikel 5 (1) geschützt sind. Doch verweist man einfach auf die internen AGBs, um über diesen Weg  
die Zensur vorzunehmen.

Ich möchte es gerne so stehen lassen, da ich nichts hinzuzufügen habe.
Doch möge sich der ein oder andere fragen, ob es sein kann, diesen Menschen nicht die Grundlage für die  
Verbreitung der Kinderpornografie zu verweigern. Natürlich, doch das geschieht nicht durch die Regierung, 
die an dieser Misere kein großes Interesse zeigt, das geschieht viel mehr durch alternative Freiheitskämpfer 
wie Anonymous.
Hier frage ich mich, welche Gruppierung wird Vorrecht erhalten. Die Kinder oder die Macht der benannten 
Eliten?

Bericht: „Einer Anonymous nahestehenden Gruppe von Hackern, beziehungsweise einem Einzeltäter ist es am 
Freitag gelungen, weite Teile des Darknets auszuschalten. Konkret ging der Angriff gegen Freedom Hosting II 
(FH2), einem Tor-basierten Dienstleister,  der rund ein Fünftel aller Webseiten im Darknet versteckt.  Nach 
Angaben  des  Hackers  waren  50  %  der  lahmgelegten  Seiten  eine  Anlaufstelle  für  Nutzer  von  
Kinderpornographie.“             Oder Unter: https://t.me/Freiheit369/311 
Quelle: https://www.pcwelt.de/a/kinderpornos-hacker-legt-darknet-lahm,3389291 <

Artikel 6 (2) (4) [Ehe – Familie – Kinder]:
(2) „Pflege und Erziehung der Kinder sind das natürliche Recht der Eltern und die zuvörderst (= in erster Linie) ihnen 
obliegende  Pflicht.  Über  ihre  Betätigung  wacht  die  staatliche  Gemeinschaft.“  (Die  Regierung und  die  Pharmazie 
möchte nun die Impfung zu einer Interessenmaßnahme umformatieren. Daher würde auch dieses Grundrecht verletzt  
werden).
(4) „Jede Mutter hat Anspruch auf den Schutz und die Fürsorge der Gemeinschaft.“ (Das werden  wir sehen, ob der 
Bürger zusammenhält, wenn unsere Kinder zu den Mehrfachimpfungen weitere Chemikalien aufnehmen müssen. Doch 
werde ich Dir auch in diesem Zusammenhang alle relevanten Hintergrundinformationen bieten, die der Arzt in der  
Regel leider selbst nicht weiß).

So könnte sich eine Meldung anhören: 
„Schulkinder und Kindergartenkinder von 2 bis 6 Jahren wurden in Oberösterreich durch einen Mund- und 
Nasenabstrich unter Zwang getestet. Landeshauptmann [XY] hat es angeordnet. Die Eltern wurden nicht in  
Kenntnis gesetzt, da im Vorfeld mitgeteilt wurde, eine Testverweigerung mit 1450€ oder bis zu 1 Jahr Haft  
festzusetzen. Die Kinder wurden stark traumatisiert.“
In der Realität sieht es unglaublich aus, wenn Erwachsene, darunter ein Polizist, einen Jungen so lange unter  
Druck setzen, einschüchtern und in als Einzelfall erklären.
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4X17) Quelle: Intern: Mutiger Junge hält gegen den Zwang der Erwachsenen stand!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X17%29-Mutiger-Junge-h%C3%A4lt-gegen-den-Zwang-der-
Erwachsenen-stand!:3?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Dieses Video ist ein seltenes Zeitdokument, das nun belegt, wie unsere Kinder von diesem Regime 
unter Druck gesetzt werden. Zu oft passiert, jedoch nie gefilmt.
Ein Beamter der Bildungsdirektion Oberösterreich und ein Beamter der Polizeistation Vöcklamarkt  
setzen einen 12-jährigen Schüler unter Druck, weil er sich nicht „freiwillig“ testen lassen möchte.
- „Ist es schlimm den Test zu machen?“
- „Deine Freunde machen ihn alle.“
- „Die anderen werden kein Problem damit haben.“
- „Vor was hast du Angst?“

Artikel 8 (1) [Versammlungsfreiheit]: 
„Alle Deutschen haben das Recht, sich ohne Anmeldung oder Erlaubnis friedlich und ohne Waffen zu versammeln. 
Dieser Artikel ist jedoch in Frage zu stellen.“
Artikel 10 (1) [Brief-, Post- und Fernmeldegeheimnis]: 
„Das Briefgeheimnis sowie das Post- und Fernmeldegeheimnis sind unverletzlich.“

> Zählt man hier die Technik = Computer, Handy in Form von IP-Adressen, Inhalt der E-Mails und die Fotos 
sowie die Sprachaufnahmen und allgemeinen Gespräche in Nähe dieser Geräte sowie Bilder der angebrachten  
Kameras der Telefonate dazu (= diese werden bisher überwacht/überprüft > siehe Edward Snowden), ist mit 
der  Einführung der  (...umstrukturierten auf  GPS-Basis...)  Corona-App und weiterer  Ortungen ein weiterer 
offizieller Verstoß dazu zu zählen.
Nicht nur, dass wir seit langer Zeit vor vorgehaltener Hand permanent überwacht werden [siehe Aussagen  
Edward Snowden/ NSA und CIA], möchte nun das chinesische Vorbild der Totalüberwachung angewendet  
werden.
Ein weiterer schleichender Prozess erwacht hiermit.
Die  absolute  offizielle  Überwachung  durch  die  Begründung  „Corona“.  Im  Gegensatz  zur  inoffiziellen 
Überwachung können so „andere Meinungen gegen die BRD“ offiziell geahndet werden. <

Eine weitere Aussage von Snowdens Enthüllungen: Die Enthüllungen verrieten, dass die Geheimdienstmitarbeiter der  
NSA  in  Deutschland  täglich  bis  zu  60  Millionen  Internetverbindungen  und  monatlich  500  Millionen 
Telefonverbindungen überwachen, dabei ist das Volk der BRD in Europa das Hauptziel. Unterstützung bekommen sie  
von über 100 US- und 200 (...steuerbefreiten...) deutschen Firmen.
Alles im Wissen von BND und der BRD-Regierung.
Quelle: https://daserwachendervalkyrjar.wordpress.com/2018/06/17/geheimer-staatsvertrag-vom-21-mai-1949-
deutschland-bleibt-bis-2099-besetzt/         Oder: 
https://t.me/Freiheit369/312 

In diesem Zusammenhang: Wie oft wird auf die Information, dass die Technik alles überwacht, zu oft die  
selbige unüberlegte Aussage wiedergegeben: „Ich habe doch nichts zu verbergen!“
Ja, ich selbst war einst dieser Meinung.
Doch Du wirst wie ein „Stimmzettel“ bei einer Wahl geahndet. Private Gespräche, Nachrichten, permanente 
Stimmen- und Bildaufnahmen über all die Kameras an TV, Handy, Laptop und Co. Internetseiten und Videos 
und deren „Daumen hoch/runter“ geben den Interessengemeinschaften an, wie Dein Empfinden ist, wie Du  
denkst und handelst, ob Du Angst hast oder uneinig mit Maßnahmen bist.
Ein Quantencomputer ist in der Lage, aus  all diesen Informationen, die über Algorithmen agieren und ihre 
Informationen aus Schlagworten ziehen, ein statistisches Abbild zu erstellen, das wiederum auf politischer 
Ebene Gegebenheiten anbringen kann, die die Menschen in deren nächste Instanz führen.
Die Eliten überwachen ihre Macht durch Kontrolle. Denke stets an den Frosch im Kochtopf.
Nachtrag: Ich bitte Dich in diesem Zusammenhang Dir den Spielfilm: Snowden, von: 2016, von: Oliver Stone,  
Dauer: 2 h 14 min, anzusehen, um Einblicke zu erhalten, welche Einblicke man in Dich hat.
Ich bin mir bewusst, dass dies ebenso eine Hollywoodarbeit ist und manipulative entschärfende Informationen 
mit eingearbeitet wurden. Doch legt es das Ausmaß nahe, das tagtäglich auf Dich einwirkt. Sieh diesen Film 
nicht mit den Augen eines 20:15 Uhr Filmes, sondern als eine Art Dokumentation.

>  Die  Enthüllungen  aller  Whistleblower  der  Vergangenheit,  auf  welche  ich  noch  eingehen  werde,  waren 
umsonst,  all  ihr  Mut,  die  Angst,  die  Arbeit,  die  Strafen  und  die  Haft  waren  umsonst,  lassen  wir  deren  
heldenhafte Hinweise außer Acht, um uns wie durch Hypnose der nächsten Technik, einem nächsten neuen 
Auto, der nächsten Serie oder dem nächsten Urlaub und anderem anzunehmen und zu vergessen, dass ihr Werk 
für die Freiheit unser aller erbracht wurde. Es darf sich gar als beschämend anschauen lassen, nehmen die 
Regierungen nach diesen Veröffentlichungen wahr, dass die Völker und deren Protest weiterhin durch mediale 
Meinungsmache gelindert werden können. So erhalten sie eine unterschwellige Rückmeldung, dass die Masse 
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der  Menschen sich  trotz  dieser  Informationen und Maßnahmen in  diesem „Gefängnis“  einfinden möchte.  
Darauf folgt eventuell eine weitere Maßnahme, die diesen Zustand ausbauen und festigen wird. Wir sollten das  
verstehen! Wir sollten uns informieren! Das kann nicht  als  Verschwörungstheorie abgetan werden,  da die 
Beweise belegt wurden. Und so trägt es sich mit den weiteren Inhalten dieses Buches zu, da lediglich die  
Informationen des Mainstreams nicht gesendet werden, die dennoch existieren, begibt man sich auf die Suche 
mit Mut und dessen Kraft, etwas zu erwarten, was nie in Reichweite des Möglichen lag.
Wir werden erst frei von all dem sein, was geschrieben wurde und weiterzulesen ist, vergeben wir unseren 
Nächsten,  da  auch  seine  Realität  für  ihn  erschaffen  wurde,  um  zu  kontrollieren  und  uns  in  dieser 
Wahrnehmung und Spaltung zu halten. Um freizuwerden, sollten wir uns in Frieden erheben, jedoch klar und 
bestimmend geschlossen als Volk zu stehen! Nichts anderes wird eine Alternative sein. Danke! <

Natürlich wusste Frau Merkel Bescheid. Doch musste sie dieses Spiel mitspielen, um den unwissenden Deutschen vor  
der Realität zu bewahren, dass wir immer noch eine Kolonie und Feindstaat der Alliierten sind.
Um erkannt  haben  zu  müssen,  dass  der  Deutsche  die  „Corona-App“  nicht  anwenden möchte,  entschloss  sich  die  
Industrie nun dazu, das Grundrecht auf anderen Wegen zu umgehen(53), um weiterhin absolute Kontrolle auszuüben:

Quelle: https://www.n-tv.de/panorama/19-52-Bei-Briatore-angesteckt-Berlusconi-mit-Virus-infiziert--
article21626512.html; oder, NTV, Panorama, Mittwoch, 02.09.2020, Coronavirus-Liveticker, unter: 07:27 Apple und 
Google planen Nachverfolgung ohne App, heißt es: [Mittlerweile Zensiert: https://t.me/Freiheit369/315]
„Apple und Google ändern ihre Pläne für eine Nachverfolgung von Covid-19-Infektionen. Sie planen ein System, das  
keine  Installation einer  separaten App vorsieht,  wie  Vertreter  der  beiden Unternehmen dem Fernsehsender  CNBC 
bestätigen. Das System soll in künftigen Versionen der Betriebssysteme iOS und Android enthalten sein.“
Oder: https://www.tagesschau.de/wirtschaft/google-apple-coronavirus-101.html         Oder: https://t.me/Freiheit369/314 
Oder: https://www.spiegel.de/netzwelt/apps/corona-apps-apple-und-google-veroeffentlichen-schnittstelle-fuer-
gesundheitsbehoerden-a-a4c05fcc-e010-4c66-a576-e4f346e4019e        Oder: https://t.me/Freiheit369/313 
Was Apple und Google für eine Rolle spielen, wirst Du noch erfahren.
Wie ist es bereits heute, und was erreicht uns eventuell nach diesen Aussagen?
4X18) Quelle: Intern: China, das Vorbild?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X18)-China,-das-Vorbild:4

Diese unerwartete Ehrlichkeit war auch in den Gesichtern der Anwesenden zu verzeichnen.
Zudem geht hier auch wieder sehr deutlich hervor, dass die Legitimation die eine Regierung benötigt, da sie  
nicht souverän handeln darf und dieses hinter dem Vorwand der öffentlichen Meinung versteckt wird, durch  
deren Meinung und ihre Medien gezielte Angst/Ohnmacht erzeugt, die den Menschen unterschwellig in eine  
Handlungssituation zwingt, mitunter durch Meinungsmache erschlossen wird.
So werden unbewusste  und unwissende ängstliche  Mitmenschen dafür  benutzt,  die  Grundrechte  fallen  zu 
lassen,  um  unwiderrufliche  Verordnungen  zu  verhängen  (=  Notstandsgesetz/Infektionsschutzverordnung/ 
Infektionsschutzgesetz).

Darauf aufbauend:
4X19) Quelle: Intern: Der Mensch, die Gesetze und die Desozialisierung!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4x19)-Der-Mensch,-die-Gesetze-und-die-Desozialisierung!:1

Weiter:
Artikel 11 (2) [Freizügigkeit]; ist das Tor für deren Interessen und Bemühungen gewesen. Auch hier GG Artikel 11 (2) 
ist zu erkennen, dass die Seuchengefahr wohl eine deutliche Rolle im Grundgesetz von den Alliierten für die BRD 
einnimmt.
> Unter Freizügigkeit versteht sich, dass jeder Mensch in Deutschland leben, gehen und wohnen darf, wo er will. Jeder  
darf in Deutschland dahin reisen, wohin er reisen will. Das nennt man Freizügigkeit.

Diese Auflistung ließe sich weiter fortsetzen.

53 = Das Grundrecht auf anderen Wegen zu umgehen ≙ Strafgesetzbuch; § 81 Hochverrat gegen den Bund
(1) Wer es unternimmt, mit Gewalt oder durch Drohung mit Gewalt:

1. den Bestand der Bundesrepublik Deutschland zu beeinträchtigen oder
2. die auf dem Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland beruhende verfassungsmäßige Ordnung zu 

ändern, wird mit lebenslanger Freiheitsstrafe oder mit Freiheitsstrafe nicht unter zehn Jahren bestraft.
(2) In minder schweren Fällen ist die Strafe Freiheitsstrafe von einem Jahr bis zu zehn Jahren.

§ 81; 2.: „In minder schweren Fällen ist die Strafe Freiheitsstrafe von einem Jahr bis zu zehn Jahren.“
Quelle: https://kopp-report.de/praesident-des-verfassungsgerichtshofs-warnt-vor-corona-sonderrechtsregime/ 
– Präsident des Verfassungsgerichtshofs warnt vor „Corona-Sonderrechtsregime“ –    Oder: https://t.me/Freiheit369/316 
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„Die  Kritiker  an  dem  stetig  totalitärer  agierenden  Corona-Staat  Deutschland  werden  immer  zahlreicher  und 
hochkarätiger.  Jetzt  hat  der  Chef  des  Verfassungsgerichtshofs  Rheinland-Pfalz,  Lars  Brocker,  der  Politik  ein 
vernichtendes Zeugnis ausstellt. Der Top-Jurist spricht ganz offen von verfassungswidrigen Corona-Verordnungen der 
Bundesregierung.  „verfassungswidrig“  und  „Corona-Sonderrechtsregime“  lauten  die  jüngsten  Vorwürfe  gegen  die 
Corona-Politik  der  Bundesregierung.  Doch  während  die  Nachrichtensendungen  nun  gefühlt  jedes  neue  Telegram-
Posting von Schlagerstar Michael Wendler zur „Nachricht“ hochstilisieren, herrscht zur verfassungswidrigen Corona-
Politik der Kanzlerin hingegen großes Schweigen.
Angela  Merkel  gefällt  sich offensichtlich in  ihrer  selbst  gewählten Rolle  als  „Hardliner“  (= der  Begriff  Hardliner 
bezeichnet  Personen,  die  gegen  alle  Widerstände  ihre  –  vielfach  auf  ein  einzelnes Ziel  ausgerichtete  –  Politik 
durchzusetzen versuchen und jeglichen Kompromiss ablehnen).
Nicht  etwa  bei  dem  seit  2015  täglich  anhaltenden  Verfassungsbruch  (Artikel  16a  GG)  und  der  illegalen 
Masseneinwanderung aus zumeist muslimischen Herkunftsstaaten.
Auch im Angesicht von 2645 islamistischen Terrorverfahren durch den Generalbundesanwalt seit 2015 und über 1,3 
Millionen Straftaten durch Flüchtlinge, laut BKA-Daten, bleibt die Kanzlerin nicht nur untätig, sondern forciert den 
Zustrom sogar weiter. […]“

Ein weiteres Sensationsbeispiel:
Entscheidungen OWi; Corona-Eindämmungs-VO Thüringen, Verfassungswidrigkeit; Gericht/ Entscheidungsdatum: AG 
Weimar, Urteil vom: 11.01.2021 - 6 OWi - 523 Js 202518/20
Leitsatz: „Die Thüringer Sars-CoV-2-Eindämmungsmaßnahmenverordnung (ThürSARS-CoV-2-EindmaßnV0) vom 26. 
März 2020 ist mit dem Grundgesetz nicht vereinbar und daher nichtig.“

4X20) Quelle: Urteil-PDF: Urteil Amtsgericht Weimar - 9 F 148 21 EAO - Beschluss
Unter: https://t.me/Freiheit369/18 

Danke an diesen mutigen Mitmenschen, der sich erhob und gegen dieses vermeintliche Rechte und 
übermächtige System stellte und gewann.

> Tenor des Urteils als Leseprobe bezüglich dem Kindeswohlverfahren gemäß § 1666 BGB:
Amtsgericht Weimar, Beschluss vom 08.04.2021, Az.: 9 F 148/21, hat das Amtsgericht Weimar durch … im 
Wege der einstweiligen Anordnung beschlossen:
[Kind A oder B ersetzen so alle Kinder sowie X und Y alle schulischen Einrichtungen]
I. Den Leitungen und Lehrern der Schulen der Kinder A, geb. am …, und B, geboren am …, nämlich der 
staatlichen Regelschule X, Weimar, und der Staatlichen Grundschule Y, Weimar sowie den Vorgesetzten der 
Schulleitungen wird untersagt, für diese und alle weiteren an diesen Schulen unterrichteten Kinder und Schüler  
folgendes anzuordnen oder vorzuschreiben:

1. im Unterricht und auf dem Schulgelände Gesichtsmasken aller Art,  insbesondere Mund-Nasen-
Bedeckungen, sog. qualifizierte Masken (OP-Maske oder FFP2-Maske) oder andere, zu tragen,
2. Mindestabstände untereinander oder zu anderen Personen einzuhalten, die über das vor dem Jahr  
2020 Gekannte hinausgehen,
3. an Schnelltests zur Feststellung des Virus SARS-CoV-2 teilzunehmen.

II. Den Leitungen und Lehrern der Schulen der Kinder A, geb. am …, und B, geboren am …, nämlich der  
staatlichen Regelschule X, Weimar, und der staatlichen Grundschule Y, Weimar sowie den Vorgesetzten der  
Schulleitungen wird geboten, für diese und alle weiteren an diesen Schulen unterrichteten Kinder und Schüler  
den Präsenzunterricht an der Schule aufrechtzuerhalten.

III. Die sofortige Wirksamkeit der Entscheidung wird angeordnet.

Zitat:
„[…] ohne dass dem mehr als ein allenfalls marginaler (= in einer Grenzstellung befindlich) Nutzen für die 

Kinder selbst oder Dritte gegenübersteht. Schulen spielen keine wesentliche Rolle im "Pandemie-Geschehen".“

- Fazit des Richters in seiner 177 Seiten umfassenden Entscheidung:
  Wo soll es hinführen, wenn dem niemand Einhalt gebietet?

Unglaublich! Schlag auf Schlag folgt Unterstützung bezüglich des Urteils aus Weimar.

      Nun entschied ein Oberlandesgericht:
4X21) Quelle: PDF: https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/oberlandesgerichts-karlsruhe-
stuetzt-sensationsurteil-aus-weimar-a3506138.html

      Oder: https://t.me/Freiheit369/19 
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    Zum Inhalt als Leseprobe:
      – ENTSCHEIDUNG ZU KINDESWOHLVERFAHREN NACH § 1666 BGB –

Oberlandesgericht Karlsruhe stützt „Sensationsurteil“ aus Weimar <
Von: Susanne Ausic, vom 04. Mai 2021
„Keine  Masken,  kein  Abstand,  keine  Tests.  So  hatte  ein  Weimarer  Richter  für  zwei  Schulkinder 
entschieden. In einem ähnlich gelagerten Fall wies ein Familienrichter aus Pforzheim das Begehren  
einer Mutter zurück und verwies an die Zuständigkeit des Verwaltungsgerichts – zu Unrecht, wie das 
Oberlandesgericht Karlsruhe entschied.
Das Oberlandesgericht (OLG) Karlsruhe stellt sich hinter den Weimarer Richter, der mit seiner als  
„sensationsurteil“  in  den  Medien  bezeichneten  Entscheidung  für  Schlagzeilen  sorgte.  In  seiner 
Entscheidung teilte das OLG Karlsruhe mit, dass das Familiengericht bei Verfahren betreffend das  
Kindeswohl  gemäß  Paragraf  1666  BGB  verpflichtet  ist,  nach  pflichtgemäßem  Ermessen 
Vorermittlungen einzuleiten. Das berichtete die Stiftung Corona-Ausschuss. […]“
-----

      
4X22) Quelle: Intern: Ohne Worte!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X22)-Ohne-Worte!:7

Und natürlich machen zu viele Lehrer dort mit, da sie unter der Hörigkeit, Abhängigkeit und 
Agenda stehen und Angst haben, sich selbstbewusst und souverän vor die Kinder zu stellen, 
und so alle Maßnahmen ihrer Regierung umsetzen, da sie selbst unter der Programmierung 
„Hörigkeit und Kontrolle“ stehen/standen. Doch steht dem die Remonstrationspflicht § 63 
BGB entgegen sowie der Leitsatz: „Unwissenheit schützt vor Strafe nicht.“

Nochmals:
Remonstrationspflicht: „Hierunter wird die Pflicht des Beamten verstanden, Bedenken gegen 
die  Rechtmäßigkeit  dienstlicher  Anordnungen  unverzüglich  bei  dem  unmittelbaren 
Vorgesetzten geltend zu machen.“

>Psychosoziale Beschwerden bei Kindern besorgniserregend. 
  Corona-Maßnahmen: Belastungsgrenze von 11- bis 17-
  Jährigen überschritten
  Quelle: https://reitschuster.de/post/psychosoziale-     
  beschwerden-bei-kindern-besorgniserregend/ .

Oder unter: https://t.me/Freiheit369/318  

Hierzu:
„Eine hochpolitische wie zukünftig auch gesellschaftlich 
brisante Frage: Was haben wir unseren Kindern mit den 
Corona-Maßnahmen angetan, also Menschen, die 
Untersuchungen zufolge von einer Erkrankung weiter 
entfernt scheinen als von einem möglichen Impfschaden
[…]“

Ganz wichtig in diesem Zusammenhang ist,  dass der Richter Christian Dettmar vom Amtsgericht Weimar 
einige Zeit nach der Urteilsvergabe durch die Regierung und Co. eine Maßnahme erfahren musste, die Indiz 
dafür ist, wie es um den „Rechtsstaat“ BRD wirklich steht. Sein Auto sowie sein Haus wurden durchsucht und 
das Telefon konfisziert.
Doch nach dem Grundgesetz hätte die Hausdurchsuchung bei Richter Dettmar nicht stattfinden dürfen, da 
dessen Unabhängigkeit durch GG Artikel 97, [Richterliche Unabhängigkeit]: 
(1) „Richter sind unabhängig und nur dem Gesetz unterworfen.“, geschützt ist.
Diese Maßnahme erfolgte aus totalitären politischen Gründen.  Richter  Dettmar wird nun vom Hamburger 
Strafverteidiger Dr. h. c. jur. Gerhard Strate vertreten.

     4X23) Quelle: PDF: https://2020news.de/hausdurchsuchung-bei-weimarer-sensationsrichter/
Oder: https://t.me/Freiheit369/317 Das Urteil unter: https://t.me/Freiheit369/20 
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Etwas zu der Willkür und dem aggressiven Verhalten der Industrie und deren Politiker, Richter und Co., die die 
gegebenen Vorgaben nicht einhalten und gar mit unterstützen, wie es Richter Christian Dettmar tat:

Zitat:
„Jeder Richter, selbst wenn er bei dem EuGH (= Europäischer Gerichtshof) sitzt, hat eine ganze Welt 
gegen sich, wenn er sagt: "Ich bin ehrlich und decke das jetzt auf und entscheide Recht." Er hat im 
Zweifel ja auch mittlerweile viele Leute gegen sich, die natürlich gerne geimpft werden möchten, was 
es noch schwieriger macht.  Zudem Leute,  die bereits geimpft sind, es jedoch gar nicht so genau 
wissen wollen, da sie sich sonst ihrer eigenen Wahrheit und Fehlentscheidung stellen müssten, und 
alle  anderen  sind  in  der  Haftung  …  (=  eintreten  müssen  für  schuldhafte  Pflichtverletzungen  im  
Schadensfall) … und wollen es ebenso wenig wissen.
Also traut  man sich mit  jedem Tag,  an dem diese Impfung fortgeführt  wird,  indem die  Corona-
Maßnahmen fortgeführt werden, immer weniger, seine Stimme zu erheben, da die Schuld, die diese 
Leute auf sich geladen haben, zu Lebzeiten eigentlich nicht mehr gut gemacht werden kann.“

— Holger Fischer, Rechtsanwalt

Seit über 75 Jahren, also nachdem die Alliierten dem Deutschen die Staatsgerichte genommen hatten, wurden 
seitdem hunderttausende Urteile gesprochen, ohne dass sich die Regierung darüber äußerte. Sie bedienten das 
System, und das System bediente sie. Der Deutsche ist eine juristische Person, daher auch die unzähligen 
Vergleiche, anstelle von Urteilen, die auf der Natürlichen Person beruhen.
Doch  zeigt  sich  die  aggressive  Vorgehensweise  der  Industrie  und  ihrer  Organe  heute  darin,  dass  das  
Grundgesetz keine andere Deutung besitzt,  außer der,  die Menschen unter  den Glanz zu setzen,  sie  seien 
geschützt unter dem Grundgesetz. Stellt einer diese, deren Ordnung in Frage, setzen Mechanismen ein, die alle 
besänftigenden Rechtmäßigkeiten über Bord werfen, um so deren Agenden weiter voranzutreiben.
Ich danke diesem Mut, dieser Größe des Richters Christian Dettmar sowie seinem Strafverteidiger Gerhard 
Strate, da auch er sich nun in das Fadenkreuz des Systems begibt.
Wir haben und hatten seit 1913 keinen Rechtsstaat mehr! Doch heute mehr als denn je zeichnet sich dieses  
Bild  ab,  das  die  Weichen  für  die  „eine  Weltordnung“  stellen  möchten.  An  dieser  Stelle  müssen  alle  
Zusammenhänge ineinander verknüpft wirken, damit es uns als plausibel erscheint und es so angenommen 
werden kann, bevor es unumgänglich ist.

Weiter:
– Corona-Sonderrechtsregime statt demokratischer Gewaltenteilung –
Weiter  meint  Präsident  des  Verfassungsgerichtshofs  Rheinland-Pfalz,  Lars  Brocker.  Dessen Vorwürfe  sind 
systemischer Natur und damit umso schwerwiegender. Der Verfassungsrechtler und damit Verfassungsschützer 
äußert fundamentale Kritik am Agieren der Merkel-Regierung in der Corona-Krise.
„Wir  befinden  uns  bereits  im  zehnten  Monat  des  Berliner  Corona-Regimes  und  trotzdem  werden  die 
Parlamente in Bund und Ländern bei der Verhängung selbst schwerster Zwangsmaßnahmen und Eingriffe in 
die Privatsphäre permanent übergangen.“

Statt zwingend, wie von der Verfassung und höchstrichterlicher Rechtsprechung vorgeschrieben, das Parlament 
einzubeziehen,  hat  die  Bundesregierung ein  „Corona-Sonderrechtsregime“  installiert,  so  der  Präsident  des 
Verfassungsgerichtshofs. Seine exakten Worte lauten:

„Seit Monaten formulieren Verwaltungsgerichte bundesweit in ihren Beschlüssen Bedenken
gegenüber dem bislang weitgehend exekutiven Regelungsregime der Corona-Verordnungen.

Diese deutlichen Warnhinweise werden noch nicht hinreichend wahrgenommen.“

Er  verweist  auf  erlassene  Vorschriften  der  Corona-Rechtsverordnungen,  die  womöglich  von 
Verwaltungsgerichten  »von  einem  Tag  auf  den  anderen  kassiert«  werden,  weil  diese  gegen  den 
Parlamentsvorbehalt und damit gegen die Verfassung verstoßen.
Die darauffolgenden Worte des Hüters der Verfassung bergen das Potential, eine schwere Regierungskrise bis 
hin zum Regierungssturz – zumindest in einer funktionsfähigen Demokratie – auszulösen:
„Das vom parlamentarischen Gesetzgeber abgekoppelte Sonderrechtsregime von Corona-Verordnungen gerät 

zunehmend in Konflikt mit den rechtsstaatlichen Vorgaben der Verfassung, […], weil weiterhin allein die 
Exekutive (= Landesregierungen und die dazugehörigen Ministerien) handelt.“

Quelle: https://kopp-report.de/praesident-des-verfassungsgerichtshofs-warnt-vor-corona-sonderrechtsregime/
-----
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Man hört es kaum noch aus den Begrifflichkeiten heraus, was und wie uns unser Leben diktiert wird.
Das Wort: Gesetzgeber sagt bereits alles aus. Er gibt vor.

Weiter:
Anmerkung:
Ausgangsposition: eine Affenhorde im Dschungel.
Bist Du der Meinung, dass sich ein Gorilla dazu entschließt, seine Familie und deren natürliche 
Umgebung und Lebensraum sowie das soziale Gefüge und dessen Miteinander zu verlassen, um bei 
den Menschen für Geld zu arbeiten?
Meinst Du, er würde seiner Natur den Rücken kehren, um sich einer erstellten Sache (= Geld) zu 
verschreiben, die ihm seine Gesundheit, seine Familie, seine Liebe zu denen und diesen Freiraum 
seines Seins kosten würde?
Nur, um sich davon etwas anzueignen, was von vornherein für Staub und Rost erstellt wurde und 
was ihm und seine Familie schlussendlich den Lebensraum und seiner Natur entraubt?
So verhält es sich in einer Gleichung zu uns Menschen und unseren Gesetzen, die uns das nehmen, 
was objektiv (= unabhängig von einem Subjekt und seinem Bewusstsein existierend, tatsächlich) 
schon lange nicht mehr besteht und existiert.  Doch erwirtschaftet  ein unwissender Mensch, der 
durch „Brot und Spiele/Zucker und Spielzeug“ mehr für ein Unternehmen einbringt als jemand, der 
verstanden hat, welche Rolle ihm für sein Leben zugetragen wurde.
Der Mensch, das Wirtschaftsmodell und der Interessenumsetzer, der in all seinen Lebenslagen und 
mit  seinem  eigenen  Körper  der  Industrie  die  Macht  erschaffen  und  einräumen  wird,  sich  zu 
manifestieren, bis er keinen Wert mehr erbringt. ♥

Doch dieser Weg ist die andauernde Jagd und Erziehung nach der versinnbildlichten Möhre.
„Sie werden, sollen und dürfen sie nicht erlangen! Doch meinen sollen sie es.“, 

denken sich die Mächtigen.

Doch die Energie die man dafür aufbringe, ist für Dritte ausreichend.
Mehr Energie die für uns bleibt, könnte ich wieder die Möglichkeit erschaffen, um zu hinterfragen,  
wen diese Jagd stillt.
Und  kurz  bevor  man  die  Möhre  hat,  darf  man  die  nächste  Stufe  dieser  Jagd  und  der  damit 
zusammenhängenden Begierde annehmen. Nach oben darf und sollte das „Haben Wollen“ immer 
offen sein.
Während der Abstieg nicht nur den vermeintlichen materiellen Entzug beinhaltet, sondern auch die 
Psyche ständig Schaden durch diese Angst nimmt und somit den Körper in einem vermeintlichen 
und anerzogenen Dauerstresszustand hält, ist der Mensch sich seines Geistes nicht bewusst. Unruhe, 
Hektik, Angespanntheit und das nicht zur Ruhe kommen sollen, auf der ständigen Jagd nach mehr,  
verschließt uns den Blick für die wahren Werte.

Ich kannte keine andere Möglichkeit  diese Gefühle zu besänftigen.  Mir wurden Sie auch nicht 
erklärt oder für wichtig oder unwichtig nahegelegt. Von wem auch? Hat nicht nahezu jeder eine 
anerzogene, im Grunde nichtige Meinung, die er lediglich vertritt und verteidigt? Die im Grunde 
doch nichts mit der Möglichkeit des Menschseins zu tun hat und letztlich das stabilisiert, was Macht 
erhält und erst trennt, was zusammengehört?
Wenn man dann nicht mehr (...mit dieser Art zu leben...) umgehen konnte, bekam man Tabletten 
anstatt  den  Rat  der  Fachärzte,  sich  aus  dieser  unmenschlich  gemachten  Welt  zu  lösen,  andre 
Menschen aufzusuchen, die mit diesen Gefühlen und dieser Orientierungslosigkeit etwas anfangen 
konnten  und  so  einen  Weg  der  Alternative  aufzeigten,  die  in  sich  die  Ansätze  ihrer  heutigen 
Möglichkeit der Vollkommenheit und das Leben selbst aufwies.
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Doch wie groß war die Angst, diese Sucht nach all diesen Stoffen, Automatismen und Abhängig-
keiten/Betäubungen loszulassen, wo man doch nichts anderes kannte?
Und wie groß ist die Abhängigkeit vieler Ärzte zu Geld, diesen Rat den Menschen nicht zu geben. 
Was verdienen sie dann noch? Für sie selbst ist diese Realität die Realität.
Das wurde ihnen in ihrem Studium und Leben gelehrt. Dafür bekommen sie Geld.
Bei Nichteinhaltung kann ihnen der Titel entnommen werden, was wiederum Zwang durch Angst 
setzt. Daher wird zumeist nichts hinterfragt, sondern ausgeführt und angewendet. Nicht der Arzt 
gibt zu oft an, welche Symptome betäubt werden möchten, sondern die Lobby und das System im 
Ganzen. Auch wenn sie helfen wollen würden, wüssten sie es zumeist nicht besser.
Versuche auch hier bitte den Inhalt anzunehmen und Deinem Gefühl anzugleichen. Du musst nicht 
darüber sprechen. Finde das hinter dem, was Dir, mir und uns zu lange in eine entartete Lebensform 
zwängt,  die  wir  im Grunde  nicht  ertragen  können,  ohne  Ablenkungen,  Süchte,  Masken,  Geld, 
Besitz, Ansehen, höher-schneller-weiter, neu, Komplexe, Betäubungen u. a. zu ertragen. ♥

Man darf den Sprint für die Möhre nicht schaffen sollen. Und all unsere göttliche Energie und Kraft  
verschwendete ich zu 95 % dafür, um mich für fehlende Liebe und Anerkennung zu belohnen und 
mich doch schließlich aufzuopfern und dabei unwissentlich durch Trägheit das zu zerstören, was ein 
Lebewesen Heimat nennt. Jeden Tag!
Mit Geld, das nicht mir gehörte und ich nicht hatte oder wieder schneller weg war, als es kam. Blind 
für all die Zerstörung an der Natur und das Leid an Tier und Mensch, die hinter fast allen dieser  
Süchte  und Abhängigkeiten unwissentlich hängen und durch meine Unbewusstheit  ein Teil  der 
Rechnung tragen müssen, für die ich(/man) doch irgendwo verantwortlich war(/ist)!
Ob durch Manipulation/Werbung/Versprechen, spielt im Verständnis dieser Begrifflichkeit „Ursache 
und Wirkung“, vorerst keine Rolle.

Meine Sucht- und Sorgenquellen waren Essen … (Füllstoffe wie Zucker, Geschmacksverstärker54, 
E-Nummern, Konservierungsstoffe, Ei-, Milch- und Fleischprodukte in Mengen) …, Filme sowie 
deren Sammeln,  Rauchen,  Technik,  „teure“ Kleidung,  gesellschaftlicher  Wert  und Träume nach 
mehr, Größerem und Teurerem.
Mein Außen sollte bitte so sehr von meinem Inneren ablenken, damit die eigene Lüge und dieser 
große Schmerz dahinter Platz hatten, um sich zu verstecken! Kaufte, sprach, aß oder tat ich nichts 
mehr, fühlte ich mich leblos.
Zudem überkam mich eine innere Anspannung, die mir aus heutiger Sicht zu verstehen gab, dass  
der gelebte Weg eine Sackgasse darstellte. Doch die Trägheit in Geist und Körper waren stärker. Ein 
seelisches Schweigen von dessen Hilferuf konnte ich wiederum nur durch benannte und belanglose 
Aufzählungen der Betäubungen erfahren.

54 = Etwas zu Geschmacksverstärkern:
In dieser Hinsicht lege ich das Augenmerk auf > MSG - MonoSodium Glutamate. Glutamat ist aber auch ein 
sehr häufig verwendeter Geschmacksverstärker in der Lebensmittelindustrie. Du erkennst diesen Zusatzstoff an 
der E-Nummer 621 sowie die Glutaminsäure an E-620.

Es  gibt  Glutamat  in  seiner  natürlichen  Form  in  sehr  vielen  Lebensmitteln,  die  Proteine  aufweisen.  Die  
Lebensmittelindustrie stellt  jedoch aus pflanzlichen oder tierischen Eiweißbausteinen mit Hilfe bakterieller  
Fermentation  künstlich  Glutamate  her,  welche  in  Restaurants,  Fast  Food/Junkfood,  Fertigessen  u.  a. 
hinzugefügt werden, um Gerichte vollmundiger und herzhafter schmecken zu lassen, was jedoch wieder nicht  
ihrer  Natur  entspricht  und  erhebliche  Sucht-  sowie  gesundheitliche  Konsequenzen  nach  sich  trägt.  Die 
industrielle Produktion aber steigt und stetig. Im Jahr 1976 waren es weltweit 262.000 Tonnen, 2017 schon 3,3  
Millionen Tonnen.  Benannte sowie Industrienahrung verwendet  diesen synthetischen Zusatzstoff,  wo doch 
dieses Mittel den Geschmackssinn Umami anregt. Glutamat erfüllt diesen Zweck und führt durch dessen Reiz 
zu einer Art Sucht nach diesem Geschmacksstoff, wie sich an unzähligen Millionen nachweisen lässt.
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Unter  folgenden  Bezeichnungen  können  die  Geschmacksverstärker  auf  dem Etikett  wie  folgt  verzeichnet  
werden: Glutamatsäure (E620), Mononatriumglutamat (E621), Monokaliumglutamat (E622), Calciumglutamat 
(E623), Monoammoniumglutamat (E624), Magnesiumglutamat (E625).
Bei  Asthmatikern kann es  Anfälle  verursachen,  auch kann es  zu Kopfschmerz und Migräne führen,  nach 
Ansicht von Kritikern zu Fehlsteuerung und damit Übergewicht führen, und es spielt  eine Rolle etwa bei  
Morbus Alzheimer und Morbus Parkinson sowie es eine Überreizung der Geschmacksnerven ausübt, die sich 
so der Natürlichkeit der Lebensmittel entziehen, um diesen künstlichen geschmacklichen Reiz permanent zu  
erhalten, u. v. a.

Wer Glutamat vermeiden möchte, sollte vor allem allgemein auf Fertiggerichte, Tütensuppen/Instant-Suppen 
(= enthält  Acrylamid),  Fleischprodukte,  Fertiggemüseerzeugnisse,  Hefeextrakt … (= enthält  Glutaminsäure 
und  ist  chemisch  identisch  mit  dem industriell  hergestellten  Zusatzstoff.  Hefeextrakt  wird  leider  noch  in  
Bioprodukten eingesetzt. Doch dieser Vermerk ist mit angegeben) …, Soßen und Knabberartikel verzichten.  
Der Besuch von Großküchen, Restaurants und vor allen von Chinarestaurants (= Chinarestaurant-Syndrom) 
sollte ebenfalls vermieden/minimiert werden, da chinesische Köche fast ausschließlich mit Glutamat kochen. 
Auch mir viel es schwer, da es mein bevorzugtes Restaurant war.

- Weitere wissenswerte Hintergrundinformationen unter der Quelle:
https://www.zentrum-der-gesundheit.de/ernaehrung/ernaehrungsformen/ungesunde-ernaehrung/
geschmacksverstaerker
Oder: https://www.zentrum-der-gesundheit.de, Geschmacksverstärker Glutamat, von: Susanne Meier, 
29.07.2021.

Oder: https://www.zentrum-der-gesundheit.de, Glutamat ist gefährlich, von: Kerstin Kreher, 20.05.2021.
Etwas zum Inhalt:
„Seit geraumer Zeit ist Glutamat als Zusatzstoff, der nicht unbedingt positive Auswirkungen auf den 
Menschen hat,  in die Schlagzeilen geraten. Der Nahrungsmittelexperte Hans Ulrich Grimm nennt  
Glutamat  sogar  den  Zusatzstoff  für  Nahrungsmittel,  der  den  größten  negativen  Einfluss  auf  den 
Menschen,  sein  Leben  und  sein  Gehirn  hat.  Dies  geschieht  alles,  ohne  dass  der  Mensch  davon 
überhaupt etwas ahnt.“               Oder: https://t.me/Freiheit369/319 

> Das ist leider noch nicht alles. Auch hier findet sich wieder ein erschreckender Punkt, den ich Dir mitteilen 
sollte, um in Zukunft Dich und Deine lieben Nächsten zu schützen. Wenn Du Dir ein Kochbuch oder das 
Internet zur Seite legst, kannst Du sicherlich all die köstlichen Gerichte mit hochwertigem und gesundem 
nachkochen. Ich bin davon überzeugt! Zudem macht es wirklich Spaß. 

Ich zitiere:
„Alle 10 Jahre wird die Menge an MonoSodiumGlutamat (= MSG) in den Lebensmitteln verdoppelt.
Und dies schließt noch nicht mal Aspartam mit ein. Durch all diese Gifte entwickeln wir eine Gesellschaft, die  
nicht nur mehr Personen hervorbringt mit weniger IQ, sondern auch weniger Personen mit höherem IQ.
Ich  spreche  hier  von  einer  chemisch  verursachten  Verdummung  der  Gesellschaft.  Und  diese  macht  sich 
abhängig von der Regierung. Wir haben dann eine Masse von Menschen, die alles glauben, was man ihnen 
sagt,  da  sie  nicht  mehr  wirklich  klar  denken  können.  Nur  wenige  Menschen  verbleiben  mit  guten 
Hirnfunktionen, die noch in der Lage sind, dies alles zu verstehen. Und das ist, was die wollen. Legt man die 
Puzzleteile zusammen, dann wird klar, warum sie so beharrlich 100te von Millionen Dollar investieren, um die  
Gesellschaft zu verdummen.“

— Dr. med. Russell Blaylock
(Neurochirurg, Entdecker der Wirkung der Exitotoxine [= Aminosäuren im MSG – Monosodium-glutamat])

Hierzu ein passendes weiteres Zitat:
„Die Zusammensetzung einiger weniger Mahlzeiten kann die Funktion des Hirns erheblich beeinflussen. Erst 
seit dem 21. Jahrhundert ist nachgewiesen; das Gehirn verändert sich und ist in der Lage zu wachsen oder zu  
schrumpfen.“

— Prof. Dr. med. Richard Wurtman
(Psychiatrische Forschungsanstalt am Massachusetts Institut of Technology [M.I.T.] in GGG, 23.)
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> Betrachten wir die Mitteilungen der Industrie, die uns jedoch gegensätzlich deren Werbung und Realität  
permanent erreichen, so erwecken sie ein Bild der Normalität für dessen benannten Anwendungen, die durch  
wichtig klingendes und die äußere Aufmachung beeindrucken möchte, um diese Meinung zu verinnerlichen. 
Diese  unterbewusste  Bewusstseinskontrolle  findet  sich  unter  der  Bezeichnung  „Suggestion“  wieder.  Sie 
bedeutet  so  viel  wie  geistig-seelische  Beeinflussung  eines  Menschen  […  mit  dem  Ziel,  ihn  zu  einem 
bestimmten Verhalten zu veranlassen]; „jemandes Meinung durch Suggestion manipulieren“, und lässt sich in  
nahezu jeder Meinung wiederfinden, die unsere Verhaltensweise beeinflussen möchte. <

Weiter:
Diese Jagd durch menschlichen Mangel machte aus dem Werkzeug Geld in meinen Händen eine 
Axt.  Zudem log ich,  um die  mir  klar  gewordenen Peinlichkeiten und gebildeten Komplexe im 
Dunkeln  zu  lassen.  Es  ist  ein  trauriges,  einsames,  schweres  und  tristes  Leben,  einen  fiktiven 
Menschen zu spielen! Jedoch wurde mir ein anderes Verhalten hierzu nicht gezeigt.
Ich nahm und nehme nun diese Pein und das meiste damit Zusammenhängende auf mich, um meine  
finanzielle Vergangenheit wieder aufzuräumen.

Seit Jahren zahle ich meine Schulden ab und führe Buch über Ein- und Ausgaben. Ich habe mein 
Denken gereinigt und geheilt sowie überarbeitet und nutze es heute nicht mehr als „Axt“, sondern 
als „Pflug“. Ebenso achte ich darauf, welche Hebel ich mit meinem finanziellen Handeln global in 
Bewegung setze. 

Damit meine ich, wo ich Geld ausgebe (:...was unterstützt das Unternehmen und welche Werte trägt  
es…)  und  für  was  ich  Geld  ausgebe  (:...biologische,  nachhaltige,  regionale  Produkte,  oder 
Massenkonsum, der Leid und Ausschöpfung gegenüber Mensch, Tier und an Mutter Erde trägt).  
Wenn ich die Möglichkeit habe, nutze ich sie.

Zudem bin ich noch bei der ersten sozialen Bank Deutschlands. Die GLS-Bank55 ist eine Genossen-
schaftsbank und nach eigenen Angaben die erste Ökobank der Welt.

55 = Die Abkürzung GLS steht für: Gemeinschaftsbank für Leben und Schenken.

Mir ist auch sehr wichtig, was mit meinem Geld passiert und wo es eingesetzt wird. Glaube mir 
eins. Nach all den Jahren des Selbststudiums meine ich zu wissen, was mit meinem/unserem Geld 
gemacht wird. Mein Überschuss geht nach deren Angaben an die ökologische Landwirtschaft, die 
an den kommerziellen Steuersubventionen nicht beteiligt sind, da die Regierung vorzugsweise nur 
die große Vetternindustrie für deren Erhalt bedient.

Ich halte natürlich Augen und Ohren offen, um auch bei jener herauszubekommen, ob unmoralische 
Verhaltensweisen angewendet werden. Corona hat meiner Meinung nach eine Oberfläche geöffnet, 
die die Bereiche aufdeckt, hinter die man ansonsten schwer sehen könnte, würde in diesem Fall die 
Bank Menschen ausschließen, die nicht mit der Industrie-Meinung einhergehen.
Mir wurde mitgeteilt, dass selbst die GLS-Bank Mitmenschen einen Wechsel zu ihnen ablehnte, da 
sie parteiisch als systemkritisch betrachtet wurden. Diese Vergehen (= nach der Bank) zeigen mir 
jedoch ein  klares  Bild  auf,  dass  es  gerade keine  Bank gibt,  die  nicht  doch irgendwo mit  dem 
„Netzwerk“ der Systeme verknüpft ist, um deren AGBs auszubauen. 

Daher strebe ich aus weiteren Gründen an, ein Auslandskonto zu eröffnen, das den EU-Gesetzen 
und der folgenden Finanzkatastrophe nicht zum Opfer fallen sollte, da, wenn der EURO in den EU-
Banken fällt, wieder unser Geld weg ist, um durch die Interessen der Regierung die Steuern erneut 
für ihre Banken und deren Erhebung zu nutzen. Schau Dir auch hier die Vergangenheit an.
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Ich möchte wieder zurückkommen.
Einen Abschlusssatz bezüglich meiner Gelderfahrungen.

Würde man sich heute eine Welt  ohne Geld vorstellen,  würden auch wieder die Menschen auf 
Augenhöhe  zusammenkommen  können.  Und  sie  würden  beginnen  sich  zu  überlegen,  was  sie 
wirklich machen möchten und nicht, was sie machen müssen für ihre Verpflichtungen aller Art.
Denn solange wir etwas künstliches nutzen müssen, was die Natur nicht hervorgebracht hat, das in  
sich selbst einen eigenen Wert und dessen Unterschied, Wertungen/Einstufungen und die Agenda 
Dritter besitzt, werden wir Menschen mit diesem, deren Werkzeug uns als unterschiedlich ansehen 
und uns nicht als Einheit anerkennen, dass es weiterhin mindestens diese Trennung durch das Geld 
erhält,  um  seinen  vermeintlichen  Stand  und  Wert  nicht  zu  verlieren,  der  Dich  in  seinem 
Grundgedanken schon fern Deiner Schwestern und Brüder hält.
Denn die derzeitige Macht und die Lenker dieses Geldes erzeugen diesen derzeitigen Zustand.
Nur durch dieses so ausgelegte Geld kann es denen die Macht zusprechen, die auch den Wert und 
vor allem die Werte des Geldes festlegen.

Eine Werteverteilung des Geldes würde das Klassendenken und andere Richtwerte, die dazu führen, 
einen Keil zwischen uns Menschen und unsere Natur zu treiben, so verändern, dass ohne diese Axt 
durch deren erzeugte Werte und ihr machterfülltes, von Menschen erschaffenes Interesse, wieder 
nicht nur Tauschobjekte wären, nein, es würde einen sehr großen Anteil  dieser Unordnung und 
Unmenschlichkeit  ausgleichen,  die  wieder  durch  Bewusstheit  und  Verständnis  zu  einem 
Gleichgewicht führen würden, das uns eben so wieder auf Augenhöhe nicht nur mit uns Menschen 
setzt, sondern uns auch alles in einem anderen Blickwinkel betrachten lässt, zudem diese benannte 
Werteverteilung sich neu ausrichten darf, um allem diesen einen Wert zukommen zu lassen.
Menschliche Werte hätten wieder Bestand und eines der großen Abhängigkeiten und Fehlleitungen 
unseres menschlichen Seins würden uns wahrscheinlich sehr guttun, auf dieses zu verzichten oder 
dem Geld die Macht zu entnehmen und es wieder zu einem Tauschwerkzeug umzufunktionieren.
Wir alle tragen doch sowieso dazu bei, diese Erde zu erstellen und jegliche Arbeit zu verrichten, die 
„gemacht“ werden sollte. Nehmen wir hier dieses Bollwerk … (= Anlage, die zur Befestigung und 
Verteidigung dient; Festung) … des Geldes in seiner heutigen Anwendung und Macht heraus, so 
wird nicht nur auch wieder der Lebensanteil größer, da dieses riesige System nicht mehr mit all  
seinen  Organen  beschäftigt,  geschützt,  verwaltet,  organisiert,  erhalten,  bezahlt,  gefördert  sowie 
unterhalten und gerechtfertigt werden muss.
Doch der Pfad und das Interesse des Geldes, das dann nicht mehr greifen würde, hätte zur Folge, 
dass  das,  was  wir  erschaffen,  mit  Sinn,  Berufung,  Wert,  Durchdachtheit,  Richtigkeit, 
Nachhaltigkeit,  Zweck, Langlebigkeit,  Freude sowie Würde allem gegenüber und wieder andere 
unbenannte Werte tragen würde, da das derzeitige Interesse des Geldes uns dieser Ganzheit beraubt.
Es hat den Auftrag Macht zu erhalten und Fließbänder niemals stehenzulassen. Diese beiden so 
gering wirkenden Begründungen reißen eine tote, gottlose und leiderfüllte Schneise über unseren 
Planeten, die Tag für Tag eine unausgesprochene verbrannte Zukunft und deren Erbe erstellt und 
zurücklässt!
Die Möglichkeit, dass ein extrem reicher Mensch mit seinem Interesse und dessen Geld die Welt in 
eine würdige Bahn lenken könnte/würde, ist gering. Zudem bräuchte es dazu viel davon.
Doch  welche  Menschen  und  Gelder  stehen  hinter  diesen/ihren  Werten,  die  die  Weltinteressen 
lenken?

Vorab als Hintergrundinformation. Weitere Informationen werden auch hier für Genaueres folgen:
4X24) Quelle: Intern: Die Rothschild-Kontrolle
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X24)-Die-Rothschild-Kontrolle:d

„Gebt mir die Kontrolle über die Währung einer Nation (= die Banken) und es ist mir 
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gleichgültig, wer die Gesetze macht!“
— Amschel Mayer Rothschild

Als 1913 die FED56 gegründet wurde, waren sich J.P. Morgan, Rockefeller und Paul Warburg mit 
den Rothschilds ihrer erlangten Macht bewusst, als sie der USA die Kontrolle über das eigene Geld 

durch ein Schuldgeldzinssystem ersetzt haben.
Als sie ihren Dollar weiter als die Weltleitwährung weiterführen konnten, unterlagen diesem 

Schuldgeldsystem anfangs nahezu alle Banken der westlichen Hemisphäre. So wurde klar, dass 
nach Rothschilds Aussage das „Netz“ weiter ausgeweitet werden konnte, unterliegen ihnen nicht 

nur die Banken und deren Währung, sondern der Einfluss der Politik, der Medien und deren Gewalt.
Heute sind ihre Interessen Gesetze, Verordnungen, Meinungen, Politik, Industrie u. a., um deren 

Erhalt zu gewährleisten.
Daher hieß es nach dieser Kenntnis: „Gib mir die Kontrolle über die Währung einer Nation, und 

alle anderen Organe unterliegen diesem Einfluss.“

Wer macht nun alle Politik dieser Welt?
▼

„In der Politik passiert nichts zufällig. Wenn es doch passiert, war es so geplant.“
— 32. Präsident Franklin Delano Roosevelt

56 = Die FED (= Federal Reserve Bank) ist eine privatisierte amerikanische Notenbank.

Zitat James Warburg:
„Wir werden eine Weltregierung haben, egal ob wir es möchten oder nicht! Die eigentliche Frage 
ist, ob wir diese Weltregierung durch Zustimmung oder Eroberung [oder] (...unterschwelligem...)  

Zwang (...durch Meinungsmache und Gewalt...) errichten.“

Kannst Du jetzt 1 und 1 zusammenzählen, warum so viele Kriege stattgefunden haben?
Warum alle neuen Kolonien eine Meinung vertreten und die letzten freien Länder 

stets der „Feind“ sind?

Jeder der es wagt „Licht in das Dunkle zu bringen“, wird durch all ihre Organe diffamiert, sodass 
die  Masse  der  Menschen  den  Medien  glaubt,  anstelle  dem,  der  ihnen  helfen  möchte,  es  zu 
verstehen.

Ein Beispiel:
Harte Angriffe auf Mel Gibson für den Rothschild-Film.
Mel  Gibson  hat  entschieden,  das  Herz  des  Zionismus57 und  die  globale  Agenda  der  „Neuen 
Weltordnung“ zu schlagen, indem er einen Film über die Rothschild-Familie leitet.
Eine Bankerfamilie, die die zionistische Bewegung und den Staat Israel erschaffen hat sowie 200 
Jahre  lang  den  Bankensektor  und  die  globalen  Organisationen  kontrolliert  und  Schuldengelder 
geschafft,  mit  dem  sogenannten  „Fiat  Money/Fiatgeld“  (unter  dem  Begriff:  „Fiatgeld“  sind 
Zahlungsmittel zusammengefasst, die keinen eigenen inneren Wert besitzen und ohne Deckung so 
künstlich durch eine Zentralbank gedruckt und ins Leben gerufen wurden. Die meisten Währungen 
sind Fiatgeld. Sie besitzen einen rein fiktiven Wert und gewinnen ihre Kaufkraft daraus, dass die 
Nutzer der Währungen an ihren Wert glauben, ähnlich wie bei Kryptowährungen. Doch auch genau 
dieses fiktive Geld wird mit Zinsen behangen, die aus dieser Fiktion bei Nichteinhaltung von z. B. 
Verträgen oder Schulden Zugriff auf reale Gegenstände haben).

214 



Diese jüdischen (= zionistischen!) Aschenazit-Banker haben die ganze Welt durch Organisationen 
wie die internationale Bank und die Weltbank verschuldet und durch globale Organisationen wie die 
UN, die CFR, die Bilderberg-Gruppe und den jüdischen Weltkongress übernehmen sie die totale 
Kontrolle über ihr Geldsystem.
Jede Erwähnung der Rothschilds bringt  Stürme von Antisemitismus-Vorwürfen und Verbreitung 
antisemitischer Verschwörungstheorien. Medien weltweit haben dem Regisseur bereits den Krieg 
erklärt und wollen nicht nur die Filmproduktion stoppen, sondern Gibson bestrafen.

57 = Zu Zionismus:
4X25) Quelle: Intern: Der UNTERSCHIED zwischen JUDEN und ZIONISTEN
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X25)-Der-UNTERSCHIED-zwischen-JUDEN-und-ZIONISTEN:a

Der Inhalt dieser Informationen kann in gewissen Bereichen durch Unwissenheit durchaus zu 
Unglaubwürdigkeit führen. Doch all diese Lücken sowie Lügen und die Bürde, die Dir deren Lebensideal 
erstellen, werde ich Dir verständlich, nachvollziehbar und annehmbar mitteilen. Denn …

… „wer die  Ursache und nicht  nur  das  Symptom kennt,  ist  erst  in  der  Lage,  eine Krankheit  und dessen 
Auswirkungen zu verstehen und schlussendlich auch zu heilen!“

Und solange es jedoch noch nicht so ist, möchte ich auch bei dem Umgang von Geld liebevoll daran 
erinnern, dass es sehr wichtig ist, welche Zusammenhänge bei der Gewinnung der Rohstoffe, dem 
Transport, der Verarbeitung, der Herstellung, den Bedingungen aller daran beteiligten Lebewesen, 
der  Vermarktung,  dem  Interesse,  der  Handhabung  sowie der  Entsorgung/Anwendung  mit  sich 
bringt, indem man es einsetzt und sich dafür einst interessiert hat. Allein diese Sichtweise und das  
Berücksichtigen ist ein großer Teil der Verantwortung, die wir haben für alles Leben.
Denn mit jedem Kauf legst Du das Erbe und den Weg unserer/Deiner Nachkommen fest!
Und nein, eine politische Fraktion wird es nicht richten.
Wir werden es wieder richten.

Billigkäufe/Masse/Quantität = Ausnutzung von Mensch, Tier und Natur.
Nachhaltigkeit/Würde/Qualität = Faires Verhalten zu Mensch, Tier und Natur.

Nochmals: Ein jeder Deiner Atemzüge kann der Anfang einer neuen Welt sein!

►   Nächstes Textkapitel  
Die Zeit mit dem Freundeskreis meiner Jugend bis zu meiner Ausbildung war ereignisreich.
Wir waren eine gemischte Gruppe, die sich gut verstand.
Wir  lachten,  tranken,  hörten  Musik,  feierten,  redeten  in  einer  jugendlichen  und  naiven  Art 
miteinander und achteten uns.
Ich freute mich auf die Wochenenden. Bier, Musik und nicht allein sein, sondern in einer Gruppe 
akzeptiert und angenommen zu werden.
Natürlich machten wir Blödsinn. Manchmal mehr, manchmal weniger.
Eines davon möchte ich hier erwähnen, nicht, dass Kritiker meinen könnten, ich gäbe mich als  
unschuldig aus. ♥

Wir erfuhren einst,  was Unkraut-Ex … (die zweite Zutat möchte ich aus sicherheitstechnischen 
Gründen nicht benennen) … in Verbindung mit … vermengt offen oder unter Druck ergibt.
Ohne Druck gibt es ein extrem helles Licht und unter Druck eine erstaunliche Sprengkraft.
So  experimentierten  wir  mit  anfänglich  kleinen  Mengen,  bis  hin  zu  einer  ca.  10  Kilogramm 
Mischung unter Druck, was schlussendlich zu einer dieser Explosionen führte.
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Gott  sei  Dank  wurde  niemand  verletzt.  Denn  dieser  Knall  und  die  damit  zusammenhängende 
Explosion  rissen  einen  Krater  in  den  Erdboden  und  ließen  einen  einzementierten  Betonsockel 
verschwinden.
Die Kriminalpolizei ertappte uns einige Tage später.
Doch würde ich mir für die Kinder in dieser heutigen technischen, vereinsamten und trennenden 
Welt  wünschen,  dass  es  wieder  Pfadfinderverbände gibt,  bei  denen Jugendliche  Abenteuer  und 
Wissenswertes  erfahren  dürften,  um  die  Einsamkeit  nicht  durch  Dummheit  und  geistige 
Degeneration zu füllen, und zudem die Natur und anderes wundervolles Wissen und Können er- und 
ausleben zu dürfen.
Uns,  den  Jugendlichen,  war  langweilig!  Nichts  Nennenswertes  wurde  geboten,  außer  Alkohol, 
Disco,  Kino,  Computer  oder  andere  sinnlose,  auf  Konsum  und  Stumpfheit  basierende 
Beschäftigungen, die irgendwo immer mit Geld und Alkohol/Konsum zu tun hatten.
Oft verbrachten wir Nächte auf einer Hütte, die einem Freund gehörte. Das gefiel mir sehr gut.  
Auch die Aufenthalte in Kneipen und bei anderen Veranstaltungen gaben mir unter ihnen Sicherheit 
und Halt,  die  parallel  mit  einer  Verspannung und Verkrampfung einhergingen,  bis  der  Alkohol 
wirkte.
Es war zumindest für mich so, diese Zeit auszuleben in Form von äußerer Rebellion, die an meinem 
wechselnden Kleidungsstil erkennbar war. Wir tranken relativ oft Alkohol (an den Wochenenden), 
was sicherlich nicht mehr mit heute verglichen werden kann, da neue Modeerscheinungen, wie das 
hochprozentige Komasaufen, das einstige Geselligere ablösten.
Es lockerte meine innere Anspannung und ließ mich vermeintlich Mut und Kraft spüren, da die 
Angst  und  das  rationale  …  (=  Verhalten,  dass  das  menschlichen  Bewusstsein/Verhalten 
widerspiegelt) … Ego-Verstandesdenken somit betäubt war. Auch merkte ich, dass vieles schlechte 
und ängstliche  an Gedanken und Emotionen so verwischt  wurde und ich auch freier  von dem 
gesellschaftlichen Außen Abstand nehmen konnte,  da ich es durch diese Betäubung nicht mehr 
geistig wahrnahm.
Es war ein vermeintlich positiver Effekt. Das macht aus Angst, Wut, Schmerz oder Einsamkeit und 
dem Alkohol jedoch eine gefährliche Mischung, wie man sehen und erfahren darf. Diese durch die 
Regierung aufrechterhaltene traditionelle „Flucht- und Betäubungssubstanz“ entartet weiterhin die 
Menschheit, wo die Ursache zumeist nicht greifbar oder veränderbar erscheint.
Doch  meine  menschlichen  Fähigkeiten  …  (=  rationales  Verhalten,  subjektives  Wahrnehmen, 
achtsamer Umgang) … fuhren durch den Alkohol zurück und machten mich unbewusster als ich es 
eh schon war.
Das bisschen in meinem Herzen, das ich nüchtern noch Mensch war, wurde mir durch diesen Stoff 
und dieses Gift genommen. Unabhängig seiner Eigenschaft als Nerven- und Zellgift. Nicht etwa 
mein Bewusstsein entwickelte positive erweiternde Eigenschaften, sondern lediglich ein Blockieren 
von Stress, Schmerz und Angst sowie auch das Zurückfallen des menschlichen Intellektes beinhaltet 
diese Wahrnehmung.

Wichtig für mich war ebenso, dass ich in dieser Gruppe wieder viele verschiedene Charaktere hatte,  
an denen ich sehen und lernen konnte. Von höchst empfindsam bis sehr angenehm, trügerisch, sehr 
hitzig und witzig, war vieles dabei.
Ich lernte, wie sich solche Gruppen verhalten, wie das Gruppengefüge auf jemanden überspringen 
kann, wobei man nicht mit deren Verständnis gleich läuft und es doch annimmt (= Zugehörigkeit/  
Loyal).
Der Gruppenzwang war jedoch unterschwellig und unerkannt geschaffen.
Von  einer  dieser  Erfahrungen  möchte  ich  Dir  erzählen,  da  diese  auch  dazu  beitrug,  weiteres 
Verständnis für das Leben und Denken zu erhalten:

216 



Irgendwann kam es, dass für manche Alkohol als Einstieg für geistige Ablenkung und seelische 
Betäubung nicht mehr ausreichte. In der Gruppe ergab es sich so, dass jemand mit Feuerzeuggas 
experimentierte. Und zwar in der Form, es zu inhalieren.
Ich weiß noch, dass es mir auch einmal angeboten wurde. Ich wollte das nicht, jedoch war ich  
damals nicht willensstark genug. Einmal „versuchte“ ich es, gezwungen von verbaler Herabsetzung, 
die sich wiederum über meinen minderen Selbstwert legte.
Wobei  ich  dazu  sagen  möchte,  dass  ich  bei  diesem  Versuch  etwas  flunkerte  und  es  nicht  so 
anwendete und ausübte wie gesagt, da meine innere Stimme förmlich „NEIN“ schrie, hätte ich sie 
zu  seiner  Zeit  zu  gewissen  Situationen  bereits  als  Intuition  und  rechten  Weg  bewusst  öfters 
annehmen können. Da war sie wieder, die Angst verstoßen oder nicht anerkannt zu werden. Und die 
innere Stimme, die immer bei mir war, doch leider nur in solchen Situationen Gehör bekam, wurde 
viel zu oft übergangen und somit leiser.

Eines Tages waren wir bei einem der Freunde zu Hause, um bei ihm im Keller zu feiern.
Er und ein anderer verließen den Raum. Uns war das nicht groß aufgefallen, da sie ja machen 
konnten, was sie wollten.
Jedoch kam etwas später ein Schrei aus dem Vorraum.
Wir sprangen auf, um zu sehen weshalb. Der Freund, bei dem wir waren, lag verkrampft auf dem 
Boden und war nicht in der Lage, sich zu äußern oder zu bewegen.
Später wussten wir, dass seine Lunge durch das Gas eingefroren war und er daran vor unseren 
Augen erstickte.
Wir  rannten  wie  wahnsinnig  die  ca.  200  Meter  zum  Marktplatz,  um  den  Notarzt  aus  einer 
Telefonzelle  zu  rufen  (ca.  1997),  und  danach  sofort  wieder  zurück  zu  ihm.  Bis  dieser  eintraf, 
standen wir um ihn herum und versuchten, was uns möglich war zu tun.
Als der Notarzt kam, wurde der Freund nach außen auf den Weg gebracht, um dort die Erste Hilfe  
einzuleiten.  Mir  wurde  eine  große  Taschenlampe  in  die  Hand  gedrückt,  der  schlechten 
Lichtverhältnisse wegen. Ich sah teilweise alles,  ließ ich die Blicke überhaupt selbst  in diesem 
Augenblick zu.
Heute scheint es mir so, als sollte ich es wahrnehmen, um durch die Vernetzung von Gefühlen und 
Emotionen sowie Erfahrenem und Gesehenem eine Erfahrung zu bilden, deren Erkenntnis noch in 
vielen Belangen von Bedeutung sein wird/sollte.
Er wurde für weitere Maßnahmen in das ansässige Krankenhaus gebracht.
Als wir zusammen dort ankamen und im Gang warteten, in der großen Hoffnung, dass er vielleicht  
doch noch gerettet werden konnte, kamen seine Eltern. Sie wurden in den Raum gebeten, in dem er 
versorgt wurde.
Ich weiß und fühle es noch, als wäre es gestern gewesen.
Auf einmal schrie seine Mutter ohne Pause und Unterbrechung wie am Spieß!
Es war so ein schmerzhafter Schrei, der sich in all seinem Leid in mich einbrannte.
Danach zerbrach die Gruppe.

Neue Gruppierungen entstanden und führten mich weiter in die „Leichtigkeit“ der Wochenenden.
Nahezu alle Ereignisse in meiner Jugend standen im Zusammenhang mit Alkohol.
Zum überwiegenden Teil  war man gut zu haben und es war „lustig“ damit,  aus rein objektiver 
Sichtweise.
Wären da nicht Hunderte von unüberlegten und degenerierten, sowie peinlichen Entscheidungen 
und Verhaltensweisen gewesen! Oder die eigene Demütigung durch sehr ungute Ereignisse. Auch 
das Befinden am gleichen oder darauffolgenden Tag trug nicht dazu bei, mir Alkohol abspenstig zu 
machen. Denn die Verhältnismäßigkeiten ergaben u. a. weniger Angst, mehr Freu(n)de, Mut, dabei 
sein, und Freiheit vor Gedanken und deren Komplexe.

Noch eine Geschichte aus seiner Zeit:
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In diesem Zusammenhang und diesem Zustand tat ich einmal anderen Menschen weh, da ich nicht 
bewusst war, und der falsche Eifer und Mut in Hochmut und Zorn übergingen, um den Schmerz der 
Vergangenheit an Mitmenschen zu kanalisieren und auszulassen, von denen ich vermeintlich nichts 
zu erwarten hatte.
Ein feiges und Ego-Verhalten eröffnete sich mir  so,  um von eigenen Komplexen und Mängeln 
abzulassen, indem ich sie durch das Ego dämpfen wollte.
Auch das war in meinem Fall eine Erfahrung, die nach heutiger Sicht auf mich einwirkte.
Ich stellte mich betrunken gegen eine Vielzahl von ebenfalls Betrunkenen, um eine Straße passieren 
zu können. Es wurde mir jedoch verweigert, da sich die Gruppe geschlossen und stark fühlte in 
ihrer Art der Gruppendynamik.
Ich  widersetzte  mich  diesem  Unterlassen  und  suchte  mir  den  Lautesten  aus.  Ich  war  kein 
aggressiver Mensch, der auf jemanden einschlug. Doch geschah zu dieser Zeit das, was heute in zu 
vielen Gegebenheiten unter Erwachsenen stattfindet.
Ich  war  betäubt,  in  meinem  Fall  von  Alkohol,  der  all  den  Unmut,  die  Belehrungen  und  die  
Unterdrückung  und  Verbote  meiner  Vergangenheit  heraufbrachte  und  sie  nicht  noch  einmal 
geschehen und zulassen wollte. Alkohol drückte die Angst, doch (Hoch)Mut kam dabei hervor.
Und dieses Verhalten kann zu keinem Ergebnis führen. Wenn zwei unbewusste Egos (durch die 
Ursache Angst/Hochmut) aufeinandertreffen, entsteht eine unerkennbare Lücke, die dem fern ist, 
was  doch jeder  in  seinem Leben benötigt.  Die  Gemeinschaft  und das  menschliche  Verständnis 
sowie den Geist darin!
Ein  Richter  urteilte  ein  Wochenende  in  Haft,  damit  ich  mir  bezüglich  der  körperlichen 
Auseinandersetzungen Gedanken machen konnte. Ich war zu dem Urteil, meine ich, gerade 18 Jahre 
alt.

Allein trank ich nicht wirklich. Nur in Gesellschaft.
Ich möchte die Erfahrung mit Alkohol, die ca. 20 Jahre anhielt, sehr komprimiert mitteilen, um ein 
objektives Erleben und Ergebnis damit zu äußern.
Heute  kann  ich  nicht  sagen,  dass  ich  diese  Zeit  mit  ihrem  umgänglichen  und  ihrem  lustigen 
Abschnitt missen möchte. Jedoch haben 80 % des Erlebten und die damit verbundenen anderen 
Eigenschaften … (körperliche und psychische Einbußen/Kopfschmerzen und Unwohlsein/Verlust 
von Fein- und Grobmotorik sowie plumpe und selbsterniedrigende Verhaltensweisen u. a.) … wenig 
Bestand, um in meinem geistigen und bewussten Weiterkommen eine Rolle spielen zu können.
Es war zumeist lustig und ich habe viel gelacht oder andere zum Lachen bringen können. Doch 
führte es auch manchmal dazu, dass es nicht in Freude und Lachen endete. Sondern in Hochmut/  
Arroganz und Selbstüberschätzung des eigenen Uhrteilvermögens. 
Es  ist  im  Alkoholrausch  bestimmt  nicht  immer  alles  Bier,  was  golden  glänzt.  Denn  auch 
Äußerungen und Taten zeigten mir auf, dass, wenn diese sich ergeben, sie meist in einem Fiasko/ 
Problem endeten. Dann übernimmt nicht mehr das,  was uns zu einem göttlichen Wesen macht, 
sondern das irrationale Stammhirn (reptilienartiger Anteil).
Mit diesem agieren auch Tiere, nur dass diese meist keinen Alkohol zu sich nehmen, um zusätzlich 
ihre Instinkte, Reflexe und Intuition zu vernebeln und ihre Gesundheit zu ignorieren.
Wie oft  habe ich mich übergeben, bin irgendwo eingeschlafen,  wo ich es nicht wollte,  bin mit 
anderen Menschen verbal  zusammengestoßen,  was hätte  nicht  sein müssen und mir  zusätzliche 
Unannehmlichkeiten einbrachte. Das kann man nicht gut reden!
Das Leid, das ich spürte und auch sah im Umgang oder Bezug zu Alkohol, war maßgeblich daran 
beteiligt, dass mein Herz mir sagte: LASS ES!
Bis ich das jedoch verstand und zuließ, brauchte es noch etwas Zeit. Wie auch, wenn die Menschen,  
mit denen Du Dich umgibst, keine Alternative nutzen und kennen, sondern selbst das Wandern mit 
Alkohol in Verbindung gebracht wird, indem man einkehrt.  Auch ich kannte keine Alternativen 
ohne Freude oder  Ablenkung und Spaß außerhalb,  außer  dem Konsum und Co.,  wo doch alle 
Festivitäten stets mit Alkohol zusammenhängen. Und doch war es ein heute alter Freund, der mir zu 
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seiner Zeit viel mehr aufweisen konnte, als das, was heute überall wahrzunehmen ist und das Jetzt  
überlagert. Er sensibilisierte mich für die Natur, tiefere Gedankengänge und Gespräche und dessen 
Verständnis, alkoholfreie Zeit und die Liebe zur Heimat. Ich danke Dir!

Erst vor einiger Zeit an Fasching, als ich mit meiner Mutter, Schwester, deren Freund und meiner 
Nichte zu einem Faschingsumzug ging, begegnete mir ein eigentlich liebenswerter und freundlicher 
alter Freund, den ich aufgrund meines Wandels jedoch vorerst auch losließ.
Er  wollte  mich  unmissverständlich  mit  bemerkenswertem  Alkoholkonsum  fragen,  was  meine 
langen  Haare  sollen  und  warum  ich  keinen  Alkohol  mehr  trinken  würde?  Er  sagte  das  sehr 
abwertend, sodass es mir endlich dabei half, vorerst endgültig Abstand zu ihnen (...den ehemaligen 
Freunden und den gesellschaftlichen Traditionen...) zu nehmen.
Natürlich wollte er (= Ego) sich zusätzlich gegenüber seinem Bekannten, der mich nicht kannte, in 
ein anderes Licht setzen. Ich konnte sein Verhalten natürlich durch das vergangene eigene Verhalten 
verstehen, dass eine Veränderung nur aus der Masse kommend geschehen kann und er mir so das 
unterschwellige Signal gab, mich wieder in diese zu begeben oder Abstand zu nehmen.
Früher hatten wir uns gefreut, uns sehen zu können und gingen mit einem Lächeln und offenen 
Armen aufeinander zu. Heute wird gesehen, dass ich wahrscheinlich anders denke und lebe, auch 
aufgrund meines veränderten Äußeren und Aussehens, und schon ist man ein „Feind(?)“, der einem 
in Wahrheit unterbewusst nur den sanften Spiegel vorhält. Ich mag Dich trotzdem noch sehr, mein  
alter Freund! Ich akzeptiere und verstehe Dein Denken und das damit verbundene Verhalten.
Alles wird gut!

Überall ist Alkohol. Im TV, an Werbetafeln, in fast jedem Geschäft und auch sonst überall 24/7 zu 
erhalten. Keine Warnhinweise, Bilder, Mengenangaben wie bei Nahrungsergänzungsmitteln oder 
ähnliche  Hinweise,  die  auf  diese  degenerierende  Flüssigkeit  für  Körper  und Geist  aufmerksam 
machen und ihre  Anhängsel  und Nebenwirkungen,  die  sich nicht  nur  auf  die  körperlichen und 
geistigen Aspekte auswirken, sondern soziale oder gar familiäre Problematiken beinhalten.

Wissenswert:
Substanzen  die  Alkohol  enthalten,  wohingegen  Pflanzen  mit  weniger  Giften  oder 
Inhaltsstoffen  verboten  werden,  eine  bemerkenswerte  Litanei  an  Stoffen  und  Auslösern 
beinhalten, die ich Dir mitteilen möchte.
Hat auch das Methode? Ja natürlich!
Bereits im alten Rom betäubte man Negativität und die aufgebrachte Menge mit Alkohol 
und Spielen. Auch ergab sich, dass sich viele Menschen darin verlieren und so die Sucht sie 
klein, leise und krank hält. Zumal das Wichtigste ist, dass Alkohol das Bewusstsein außer 
Kraft  setzt,  und so für  den Stillstand am Wachstum des menschlichen Seins und seiner  
Evolution der geistigen Weiterentwicklung sorgt.

Auswirkungen von Alkohol: neurotoxisch (= schädigt das Nervensystem), hepatotoxisch (= greift 
die Leber an), sorgt für das Schrumpfen des Hippocampus … (= ist die zentrale Schaltstation des 
limbischen  Systems,  dem  Leistungen  wie  die  Steuerung  der  Funktionen  von  Antrieb,  Lernen, 
Gedächtnis,  Emotionen  sowie  vegetative  Regulation  der  Nahrungsaufnahme,  Verdauung  und 
Fortpflanzung zugeschrieben werden) …, was wieder für Übergewicht und Bluthochdruck sorgt.

Wie werden mir jene Ausreden entgegengebracht?:
„Das war schon immer so und warum sollte man das ändern?“
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Gegenargument:  Kriege,  Geld  und  sein  Zins,  Misshandlung,  Gewalt,  Armut,  Hass,  Gier, 
Krankheiten,  Zorn,  Einsamkeit,  Hunger,  Tod und Leid,  es  war  schon immer so.  Sollte  man es  
dennoch weiterführen?
„Nutze Deine Wochenenden mit Grillen, einem kühlen Bier und einem tollen Stück Fleisch (...denn 
Du hast es Dir wahrlich verdient ein Mann zu sein!)“.
So erscheint mir manchmal ein Werbebanner, das einem 16-Jährigen gezeigt wird, um Einfluss auf 
sein „Erwachsensein“ zu nehmen. Die Werbung und viele andere Gegebenheiten möchten, dass 
man sich mit deren Lüge identifiziert und sie konsumiert.

Auch das Rauchen abertausender Zigaretten gehörte zu meinem Alltag. Mit ca. 14 Jahren begann 
ich, mit einem Tagessatz von bis zuletzt durchschnittlich 10 bis 40 Zigaretten. Erst vor ca. 7 Jahren 
habe ich das Rauchen der Industriezigaretten/Zigaretten beendet. Bewusstsein und Wissen sind der 
Schlüssel hierzu. Zu Beginn des Schreibens des Buches, hörte ich es jedoch auf.

►   Ja, die Liebe und all das, …  
… was es mit sich bringt in meinem törichten jungen Kopf und Körper. ♥
Ich weiß noch genau, als ich das erste Mal verliebt war. Es war wirklich Liebe auf den ersten Blick!
Ich war 17 Jahre jung, sie 14. Es ereignete sich ungefähr so.
Es  war  eine  Faschingsfeier  in  der  Hauptschule  Hersbruck.  Wir  waren  als  Freundeskreis  dort 
gewesen. Ich selbst besuchte keine Schule in diesem Sinne mehr, jedoch nahmen wir daran teil.
Wir schlenderten durch die Gänge und Korridore, um der alten Zeiten Willen, bis wir wieder in die 
Eingangshalle gingen. Auf einmal sah ich in der Aula ein wunderschönes Mädchen, mit blondem 
halblangem Haar, einem grünen Kleid und einem wunderschönen Lächeln. Eine Ausstrahlung der 
inneren Freiheit und des Glücks, wie es zuvor noch kein zweites Mal vorkam. Somit wurde durch 
diese Wahrnehmung meine erste große Liebe zu meiner ersten Freundin.
Alle Gefühle schossen über! Ich konnte keinen Tag mehr ohne sie. Sie war der Grund, in der Früh 
mit Freude aufzustehen. Du weißt sicherlich, wovon ich hier schreibe.
All die langen Jahre meiner einsamen Verzweiflung und die damit zusammenhängenden inneren 
Schmerzen, die Leere, die Einsamkeit und Unberührtheit, die ich immerzu vernahm, sich ungeliebt 
fühlen und vieles andere an innerer Trägheit und dem Zweifel galten von nun an der Vergangenheit 
an und wurden mit Zuwendung, Sinnlichkeit und Liebe aufgefüllt.
Ich, Dominic, wurde von jemandem geliebt! Ein Mensch, dem nichts wichtiger war, als mich sehen 
und fühlen zu wollen und zu dürfen. Das war ein wunderschönes Gefühl!
Wir schmusten und hielten Händchen. Wir lachten und veralberten uns gegenseitig. Wir feierten 
zusammen  und  gingen  ins  Freibad  oder  an  den  See.  Wir  hatten  Sex  und  experimentierten 
währenddessen.
Wir lagen stundenlang im kleinen Bett und schauten TV und aßen dabei lauter „Leckereien“.
Alles war so frei und perfekt aus der damaligen Sicht.
Es hielt  vorerst  ca.  eineinhalb Jahre und ging aufgrund pubertärer Denk- und Verhaltensweisen 
auseinander.

Auch hierzu möchte ich Dir gerne das Verhalten und Denken erläutern.
Ich meine, aus dem heutigen Standpunkt eine Meinung dazu zu haben, warum und was dazu führte,  
dass zum einen ich diese Liebe spürte, und zum anderen, warum sie auseinanderging.
Hierzu möchte ich etwas ausholen. Denn so wie es sich in der Jugend zutrug, blieb es mein Leben  
lang mit dieser partnerschaftlichen Einsicht, durch mangelnde Bewusstheit.
Dennoch möchte  ich unser  gesellschaftliches  Verhaltensmuster  und die  damit  vorangegangenen 
Arten des Zusammenseins und derer Gewohnheiten nun aus meiner Sicht erläutern.
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Warum diese euphorische Liebe, ist die Frage.
Aufgrund vorangegangener Erklärungen zu meiner/unserer Kindheit ist natürlich ein riesiges Loch 
der seelischen Einsamkeit, der Ungeliebtheit, Unberührtheit und Leere in mir/uns zurückgeblieben 
und sämtliche psychische Narben sowie Traumata und unbewusste Komplexe und Ängste.
Du kannst  Dir  sicherlich vorstellen,  was in groben Zügen ein kleines Kind mit  vielen unguten 
Erlebnissen später in eine Abhängigkeit der Verbindung zweier Menschen bringen kann … (= nicht 
allein sein können/auf eine Beziehung angewiesen sein, um dort die Nähe zu erhalten, die man nicht 
gelernt hat, sie selbst zu erzeugen und die durch Unkenntnis nicht erfahren werden konnte) …, um 
das Gefühl der Liebe zu erhalten, das selbst durch die Leere und geistige/spirituelle Unwissenheit  
nicht anders umgesetzt werden kann.
Der Mensch braucht dieses Element der Liebe! Doch sehr viele „Störfelder/Einflüsse/Programme“ 
des  Lebens  ziehen  uns  von  dieser  Quelle  und  verwischen  die  Zusammenhänge  dieses 
Grundbedürfnisses zu der Selbstliebe und der inneren Bewusstheit und Zufriedenheit.
Daher findet der Weg der Liebe heute auch über den Schmerz und den Mangel der Vergangenheit zu 
dem ein oder anderen.
Kinder merken natürlich, dass sie keine Aufmerksamkeit bekommen, das ist intuitiv, und sie genau 
deshalb auch „anstrengend“ für deren Eltern wurden, währenddessen sie nur nach Aufmerksamkeit, 
Nähe und Liebe betteln. Sie können sich angewöhnen, Aufmerksamkeit und Anerkennung durch 
negative körperliche Einflüsse zu erhalten/ersetzen (schreien führt zu Gewalt = Aufmerksamkeit) 
und nehmen diesen Schmerz als eine der letzten Möglichkeiten an, wahrgenommen und gesehen zu 
werden.
Abgesehen  davon,  dass  das  nur  eine  giftige  Injektion  aus  Anerkennung,  Aufmerksamkeit  und 
„Liebe“ war, die im Grunde im Alter durch psychische Aufmerksamkeiten und Komplexe sowie 
gestörte soziale Kontakte zu Tragen kommen.
Auch diese „Liebe“ wirkt sehr wahrscheinlich nicht lange an, sollte man sie nicht in sich selbst,  
diese Liebe, vorher gefunden haben, um sie sich selbst zu erzeugen, oder Menschen an oder um sich 
haben, die ihre innere Ruhe, deren Frieden und die eigene Liebe fühlen, um sie mit Dir, dem Kind/  
Erwachsenen, zu teilen, das/der leer ist von dieser Energie, oder sich noch in Unkenntnis zu seiner  
Quelle befindet.
Doch diese Möglichkeit ist verschwindend gering, da so viele Menschen nach ihrer eigenen Fülle 
auf der Suche sind und die Aufmerksamkeit zu etwas anderem schnell verlieren, das sie nicht erfüllt  
oder anstrengend ist und nicht gleich gefallen findet. Dazu gehören die immer wiederkehrenden 
Beziehungen, Kinder, Haustiere, Freizeitgestaltungen u. a.
Und  sehr  viele  Menschen,  die  sich  den  Raum  und  die  Bewusstheit  nehmen  können,  um 
Aufmerksamkeit  zu  schenken,  da  sie  eine  liebevolle  Kindheit  wahrnehmen  durften,  oder  liebe 
Menschen um sich hatten oder  es  erlernt  haben,  setzen sich dennoch zu oft  der  Ordnung und 
Meinung dieser Systeme aus und halten wohl auch erzieherisch daran, die gesellschaftlichen, im 
Grunde vernichtenden Verhaltensweisen an die Kinder zu übertragen … (= gesellschaftliche Werte,  
Verhaltensregeln  =  Hörigkeit,  schulische  Leistung  und  deren  Wissen,  Ernährung  u.  v.  m.)  …, 
welche sie wiederum davon ablenken, die wahren Ebenen der menschlichen Freiheit, Fähigkeit und 
Liebe an die Kette der gesellschaftlichen Programmierung zu hängen und dies wieder weiter an ihre 
Umwelt, Kinder oder Tiere abzugeben und zu übertragen.

Verzeih, dass ich wieder von uns, den Menschen schreibe. Jedoch ist das meine Beobachtung und 
Studie aller  derer  Erkenntnisse,  die  darauf basieren,  dieses Wissen erlangt  zu haben und durch 
Selbsterkenntnis einen Weg aus dem Labyrinth gefunden haben zu wollen.
Doch die, die wissen, was ich damit meine, Liebe zu spüren oder deren Fülle, spüren es in sich, dass 
es Wahrheit  in sich trägt und die Vergangenheit  gravierenden Einfluss auf die emotionalen und 
lebenswerten  Eigenschaften  eines  Menschen  nimmt  (+/-  etwas  mehr  oder  etwas  weniger), 
Ungeliebtheit, Einsamkeit, Gewalt, Tristheit, emotionale Kühle u. a. Mangel erfahren zu haben!
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Denn wahre Liebe und Zuneigung können nur in Bewusstheit mitgeteilt werden, ohne die Störfelder 
dieser unmenschlichen Lebensart, die sich „Leben“ nennt und uns mit ihren Gegebenheiten zu sehr 
belagert, sodass wir uns unserer Gefühle nicht mehr bewusstwerden und diese dadurch nicht mehr 
auf menschlicher Ebene teilen können/dürfen.
Mechanische Lebensweisen, auf die wir uns in dieser Wahrnehmung konzentrieren sollten, möchten 
diese  Leere  durch  Besitz/Titel/Macht/Geld  u.  a.  ersetzen.  Doch  der  Mensch  ist  ein  fühlendes,  
sinnliches und liebendes Wesen, deren Mangel uns nicht entfalten lässt und uns nicht zu unserer  
wahren Kraft führt.
Doch sind wir gut dafür zu haben, diese triste und technokratische sowie materielle, nichts fühlende 
Konsumwelt  zu  erschaffen  und  anderswo  dafür  zu  zerstören  und  zu  entarten,  jedoch  durch 
Meinungsmache  derer,  die  diese  Weltordnung  so  benötigen  …  (=  Politik,  Religion,  Industrie, 
Medien, Geschichtsfälschung) …, wird uns eine „Realität“ konstruiert, derer wir uns durch diese 
Manipulation und Hypnose annehmen möchten, da wir die menschliche Natur weder spüren noch 
annehmen und finden sollten, um so sinngemäß Tag für Tag unser eigenes Verderben zu erstellen, 
durch Taubheit und Blindheit der wahren Natur des Menschen gegenüber.
Und all diese Entartung, Fremdheit und deren Lehre einer unbewussten Beziehung legt sich heute 
als angenommenes Programm über die Zweisamkeit und Menschlichkeit und deren einstigen Werte, 
die wir als Objekte anderer Interessen leben sollten. Filme, Dogmen, „Vorbilder“, Lektüren u. a.  
Meinungen  zeigen  uns  unterschwellig,  wie  sich  ein(e)  Miteinander/Ehe/Beziehung  zu  gestalten 
hat/kann.
Bei dem einen so und bei dem anderen so. Im Grunde genommen sehr ähnlich mit den jeweiligen 
Eigenheiten und Erfahrungen des Lebens.
Aber genau diese Ähnlichkeiten unseres Denkens und Handelns kommen nicht aus uns heraus vor. 
Wir  schauen  es  lediglich  ab,  da  wir  familiär  und  gesellschaftlich-industriell  sowie  politisch 
gleichwertig geprägt werden! Wir kopieren alles von Säuglingsbeinen an, was wir sehen und hören, 
bis es sich wie zumeist in automatisierten Abläufen in unseren Alltag eingebrannt hat.
Aus  der  eigenen  Familie,  dem  Fernsehprogramm,  Schulen  und  Glaubenshäusern  und  ihrer 
Erziehung, aus Meinungen und Medien des vorgefertigten Lebens- und Gesellschaftsmustern, die 
erstellt werden, werden Masken und Gestalten, die wie in einem Drehbuch für uns Menschen ein 
künstliches Abbild erstellen.
Ein Elefant kann zwar auf dem Hintern sitzen und andere Dinge erlernen, da ihm das so beigebracht 
wurde, doch entspringt es nicht seiner Natur! Er fühlt sich erst ganz, wenn er wieder sein wahres 
Lebensumfeld ohne Zwang einnehmen kann.
Solange er  unter  Kontrolle  und Meinung Dritter  steht,  die  in ihm lediglich ein wirtschaftliches 
Erzeugnis sehen, bleibt er unter deren Einfluss an ihre Interessen gebunden und fernab seiner Natur 
mit  deren Medikamenten,  billigem,  menschlich hergestellten  Futter  und strenger  Hand in  einer 
künstlichen Umgebung gehalten, um dafür und für sie zu funktionieren. Nichts an diesem Gleichnis 
unterscheidet sein Schicksal von unserem.
Er  findet  sich  damit  ab,  bis  er  keine  andere  Lebensweise  mehr  kennt  und  durch  permanente 
Gewohnheit annimmt. Seinen künstlichen, durch psychisches Leid und Leere erzeugten Kindern 
fehlt  somit  jeder  Bezug  zu  ihrer  Natur  und  lassen  sich  somit  noch  früher  domestizieren  und 
wirtschaftlich verwenden.
Das Einzige, was ihm bleibt, ist die Intuition, die jedoch wie bei uns auch, diese leise Leere und 
einen unnennbaren Schmerz  ohne wissentliche  Ursache hinterlässt,  der  durch die  Unwissenheit 
seiner  wahren  Natur  eine  immerwährende  Lücke  hinterlässt,  die  durch  Hörigkeit  und  andere 
Belohnungen klaglos versucht zu befriedigen und zu betäuben, was jedoch lediglich ein Versuch 
bleibt und die Lücke und Leere der Anhang des Lebens auch so bleiben wird, die ihn sein Leben 
lang verfolgt, bis er sich im „Sterbebett“ sang- und klanglos dem Tod hingeben möchte, ohne den 
Kampf aufzunehmen, der bewirken würde, länger und würdevoll zu leben in jener lebensfeindlichen 
und unwirklichen Erfolgsgeschichte der Industrie und ihrem Geld, die seine schöpferische Identität 
mit seinem wahren Selbst stets untergrub.
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Das Leben ändert zu vieles zu früh, doch wird es als ein gutes und langes Leben verkauft, damit  
man diese Bühne und Show aufrechterhält, für künstlichen Glanz und Glamour, was wiederum auch 
Staub und Schatten für die wahre menschliche Liebe bedeutet.

Ich möchte zurückkommen zu der Liebe und Beziehung und warum sie wahrscheinlich dann doch 
nicht halten kann.
Ich bin schon etwas darauf eingegangen, da ich Dir schilderte, dass, wenn wir nicht in Liebe und 
Fülle erzogen und aufgewachsen wurden, somit dieser undefinierbare Mangel in uns herrscht, der 
gefüllt werden möchte. Dieser Mangel ist in sich unbewusst verankert und sucht (= Sucht) nach 
Füllstoffen, um befriedigt/gefüllt/ersetzt zu werden.
Doch  ist  im  Boden  dieses  Gefäßes  ein  Loch  und  kann  durch  diesen  Verlust  und  entrinnende 
unverstandene Gefühlswahrnehmung zumeist  selbst  wenig/kaum Liebe/Sinnlichkeit  austeilen,  da 
die wichtigen Aspekte der Bewusstheit/Geistigkeit zu diesem Mangel nicht bekannt sind und so die 
Aufmerksamkeit zu nehmen größer ist, als zu geben.
Hier werden die Begrifflichkeiten „geben und nehmen“ sehr deutlich, da man nur in der Lage ist 
Gefühle zu geben, wenn das Gegenüber einem diesen Speicher ebenso füllen konnte. Ist das nicht 
der  Fall,  da  das  Gegenüber  durch Stress  oder  andere Widrigkeiten gerade keine Kraft  hat,  um 
„Liebe“  zu  vermitteln,  ist  der  Partner  meist  ebenfalls  nicht  mehr  in  der  Lage  dazu,  da  sein 
„Speicher“ erst gefüllt werden müsste. So finden sich Menschen zusammen, die als Voraussetzung, 
um eine Beziehung zu Gründen, die (...anfängliche...) Energie des anderen sehen.
So berauben sich diese unwissentlich untereinander ihrer Energie, was bei zusätzlichen unguten 
Ereignissen in ein tieferes Loch führt, worin sie sich nach dem Verblassen der anfänglichen „Liebe“  
in eine Mangelerscheinung begeben, welche wieder durch andere Bestandteile im Außen befriedigt 
werden  möchte,  bis  auch  diese  ihre  füllende  und  ablenkende  Eigenschaft  verloren  hat  und 
letztendlich ersetzt und ausgetauscht werden möchte, durch etwas Neues.
So ist es auch mit dem Partner, der irgendwann keine Kraft mehr hat, die unbekannte Leere des 
anderen zu stillen. Das sagt zumindest das Ego so, welcher unterschwellig die Grundlage für Streit  
u.  a.  Gegebenheiten  darstellt.  Denn  erhält  man  keine  Zuneigung  mehr  und  kann  nicht  damit 
umgehen in seiner Unbewusstheit, schwenkt der Mensch allzu gerne in die Missgunst ab, in der er  
seine Energie nicht mehr durch Selbstliebe, Sinnlichkeit, Freude, Glück und Nähe erhält, sondern 
durch Macht, Stellung, Rang, Kraft, Ego, Geld, Besitz u. a. bekannte versucht zu beziehen.
Doch  es  ist  lediglich  eine  „Injektion“  …  (=  die  sich  andere  Menschen  durch  ähnliche 
botenstoffliche Ausschüttungen erzeugen [= körpereigene Stoffe, die den Menschen in bestimmte 
Gefühlszustände versetzt] um das Endresultat wie Heroin, Zucker, Essen, Zigaretten oder andere 
Suchtstoffe, die diese Leere füllen möchte, zuführt) …, die lediglich kurz eine Betäubung darstellt  
und  als  Nebenwirkung  die  Trennung  zu  sich  selbst,  seinen  Mitmenschen  und  dem Göttlichen 
beinhaltet. Zudem versetzt sie durch diese undurchdachten, wertfreien, zerstörerischen, quälenden, 
minderwertigen und fehlerbehafteten Dinge und ihren Konsum die Welt in ein Ungleichgewicht, da 
die Fließbänder für dieses Verlangen und Betäubung nach neuem nicht enden sollen.
Auch der Partner kann so ersetzt werden, bindet sie nicht eine der Abhängigkeiten aneinander, die 
jedoch durch allein diesen Grund der Bindung die seelischen und geistigen Funktionen vollkommen 
ermüden, da sie hier und so keine Anwendung, Verwendung, weder Funktion finden.
Andere Abhängigkeiten sind Mieten, Nebenkosten, Geld, Kochen, Haushalt, Auto, Handwerkliches, 
Bürokratisches  und  uns  andere  bekannte  Gründe,  die  dafür  sorgen,  eine  Zwangs-  oder 
Interessengemeinschaft zu erhalten, die einem wie geschildert mehr Energie raubt, als sich (...zu 
trennen und allein...) auf die Suche nach der Ursache der inneren Leere zu begeben.

Quelle: Buch: Liebe dich selbst und es ist egal, wen du heiratest, von: Eva-Maria Zurhorst,
ISBN: 978-3442337224

Ich werde im Verlauf meines Buches nochmals auf das wundervolle Buch von Eva-Maria 
zurückgreifen.
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Zum Inhalt:
„Die meisten Scheidungen sind überflüssig“, glaubt Eva-Maria Zurhorst, die aus ihrer Erfahrung als 
Beziehungscoach reichlich Einblick hat in den Frust und die Rosenkriege vieler Paare. Der Wunsch, 
stets das Beste für sich zu wollen, wird heute meist begleitet von der Illusion, das Beste müsse auch  
mühelos zu bekommen sein: The easy way!
Und wenn es die eine Partnerschaft nicht gebracht hat, dann vielleicht die nächste. Ein Muster, das 
die  Autorin  als  „Boris-Becker-Phänomen“  bezeichnet.  Zurhorst  räumt  gründlich  auf  mit  der 
Erwartung, beim nächsten Partner werde alles anders.
Sie  beschreibt  Partnerschaft  als  ebenso anspruchsvollen  wie  lohnenden Entwicklungsweg.  Eine 
tiefe Beziehung und Liebe sind auch dort möglich, wo die Hoffnung vielleicht schon aufgegeben 
wurde. Ein flammendes Plädoyer für das Abenteuer Beziehungen und eine Liebeserklärung an die 
Ehe.
-----

Somit  kann  es  nicht  zu  einem  Austausch  kommen,  sondern  lediglich  zu  einem  gegenseitigen 
Befüllen/(Ent)Nehmen,  bis  die  Gewohnheit  auch  diese  „Energie-Nahrung/Liebe/Befriedigung/ 
Ablenkung“ nicht mehr beliefern kann.
So bedient man sich wieder alter Programme der Zufriedenstellung und Betäubung des Mangels 
durch Süchte (= Materialismus, Alkohol/Drogen, Essen, Ablenkungen und „Brot und Spiele“ aller 
Art) in allen bekannten Formen, um diese Zwangsgemeinschaft zu ertragen und nicht körperlich 
fühlbar einsamer zu sein oder zu bleiben. Doch in der Gesellschaft wird davon ausgegangen, dass 
das so seine Ordnung hätte oder das Leben ebenso spielt. Desto kleiner der finanzielle Rahmen ist, 
desto komplizierter ist die Situation, da das Geld anderer dieses Gefühl, etwas Neues zu benötigen, 
durch  Materialismus  befriedigen  kann  und  so  der  „Speicher“  leicht  befüllt  wird,  der  das 
Zusammensein wiederum einfacher gestaltet. Es ist heute selbstverständlich, jemanden an seiner 
Seite zu haben. Man bemüht sich weniger.        Danke für Dein Verständnis zu dieser Thematik! ♥

4X26) Quelle: https://www.dasgehirn.info/handeln/liebe-und-triebe/liebe-ein-grundnahrungsmittel; 
oder, dasgehirn.info, LIEBE – EIN GRUNDNAHRUNGSMITTEL, Autor: Ulrich Pontes, 
wissenschaftliche Betreuung: Prof. Dr. Inga Neumann, vom 28.03.2013
Millionen Ehen müssten nicht geschieden werden, wenn wenigstens einer der Partner dieses Buch 
lesen würde.
Oder: https://t.me/Freiheit369/21                Sowie weitere Inhalte unter: https://t.me/Freiheit369/320 
---

- Doch was bleibt für die Kinder dieser Verwirrtheit der Erwachsenen übrig?
- Was tragen sie aus diesem Mangel, den sie ebenfalls nicht verstehen, noch zuordnen können?
- Welche psychischen Veränderungen tragen sie daraus?
- Wie werden Fehldiagnosen, deren Behandlungen und Medikamente getroffen werden, durch die 
kindliche Suche nach Aufmerksamkeit zur Liebe hin, sowie dem Gesehen- und Gefühlt werden, 
aufgehoben und beglichen?

Sie bekommen Wissen, Verhaltensweisen und Menschlichkeit in der Regel von den Großen, um 
daran zu lernen und zu verstehen, sowie es weiter so unbewusst zu lehren.
Die Zahl der Kinder, die heutzutage mit z. B. Ritalin oder ähnliches, das Gehirn und Verhalten  
beeinflussenden Medikamenten behandelt/beeinflusst werden, steigt ständig!
Junge,  kraftvolle,  wache  und  offene  Geister  werden  chemisch  ruhiggestellt,  damit  sie  den 
Betriebsablauf der Schulen oder anderswo ja nicht stören.
Lehrer erheben sich nun zu Psychologen mit ärztlichen Anwandlungen und verteilen nach eigener 
Meinung,  Unterrichtung  und  Diagnostik,  Bezeichnungen  wie  ADHS,  um  weiterführend  diese 
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Kinder unter medikamentöse Zwangseinnahme über das Werkzeug der Eltern zu versetzen, nur da 
der Unterricht durch Objekte ihre Lehre finden möchte und nicht durch eigenständige, aufgeweckte, 
selbstbestimmte Kinder.
Ein Geschäft für die Pharma und das Rad der Tiefenpsychologie,  die sich diesen Kreislauf der 
Gesellschaft erhalten möchte, da keine wahrhaftigen und ganzheitlichen Verhaltenswege vergeben 
wurden, die keine Muster und Formen ent- oder erhalten.
Aber was für ein Verlust für unser Gemeinwesen, die Würde und die Menschlichkeit, wo doch die 
Ursache  nicht  bei  den  Kindern  liegt,  die  lediglich  unterschwellig  nach  Liebe,  Nähe  und 
Aufmerksamkeit streben, auch nicht bei den Eltern, die ebenfalls weiterhin nach Anerkennung und 
Liebe suchen, und auch nicht bei den Großeltern, die diesen menschlichen Wert durch Kriege und 
Mangel nicht erhielten, weder später geben konnten.
Die  Quelle  und  Ursache,  die  heute  unerkannt  bleiben  möchte,  und  unter  dem  Schirm  der  
Vergessenheit liegt, ist das System mit all seinen Mitwirkenden (= Religionen, Politik, Industrie) 
selbst,  die nicht versuchen die Welt in ein „Licht“ zu rücken, sondern immer wieder Interessen 
Dritter bedienen für Macht, Kontrolle und Geld.
Doch das Erbe daraus ist eben diese Einsamkeit, Leere und Ungeliebtheit sowie ihr menschlicher 
Mangel darin, der heute noch fehlinterpretiert und zu einer Krankheit stilisiert wird, wo sie keine 
Krankheit, sondern eine notwendige Lebensgrundlage darstellt und erst durch die heute geführte 
Lebensweise zu einem der größten Mängel geworden ist, der benötigt wird, um die Menschen ihrer 
Kraft und Macht zu berauben! Sie ist ein Gefühl, das uns erreichen möchte und muss!
Solange dieses Gefühl der Liebe und Freude uns jedoch (...unterschwellig...) verwehrt bleibt und 
durch  Konsum-Verhaltensregeln  u.  a.  überschrieben  wird,  wie  auch  die  Hintergründe  und  das 
Wissen der Vergangenheit daraus zeigen, bleiben diese Lücke und der unerkannte Schmerz. Dabei 
spielt es keine Rolle, welche politischen Veränderungen ein Land ausrichten möchte, um „einen 
Wert der Gemeinschaft“ zu erstellen. Tag für Tag bleibt bei all dieser politischen Arbeit nichts für 
den Menschen übrig.
Das zeigt uns die Vergangenheit. Doch die „Kinder ohne Liebe“ sind mit diejenigen, die am meisten 
aushalten müssen, wie wir, unsere Eltern und Großeltern einst auch, da sie leider nahezu keine 
Verbündeten haben, die ihnen diese Quelle und Ursache plausibel machen, um nicht wie zu viele 
andere  durch  Unwissenheit  daran  kaputtzugehen  und  der  vorherrschenden  Meinungsmache  zu 
unterliegen,  die durch zerstörerische Betäubungen einen Schleier  über den Sinn selbst  legt  und 
gleichfalls einen jeden in eine Sucht und Abhängigkeit zwingen, welcher wiederum ihre Belange 
unterstützt.
Die Hörigkeit  zu Geld und Macht  sorgt  dafür,  dass  deren Richtlinien in  nahezu jeder  Familie/ 
Wohnzimmer/Gemeinschaft für Umsetzung und Wirkung der Interessengemeinschaft > Industrie 
gegen unsere Kinder zur Anwendung kommen.
Der  Chefarzt  für  Kinder  und  Jugendliche  in  der  Medianklinik  in  Bad  Gottleuba  an  der 
tschechischen Grenze hat ständig rund 100 Kinder und Jugendliche um sich und begeht mit seinem 
Ansatz einen völlig neuen Weg, den Selbstwert dieser jungen Menschen anzuheben, ohne Chemie!
Themen  wie  der  kompetente  Säugling,  positive  Gegenseitigkeit,  der  Teufelskreis  negativer 
Wechselseitigkeit,  die  Gespenster  im  Kinderzimmer,  schöpferische  Ressourcen  und  neue 
Handlungsspielräume beschäftigen Dr. Milan Meder in den letzten Jahren viel.
Hier bekommst Du das Herzstück eines neuen therapeutischen Ansatzes in einem mitreißenden 
Vortrag präsentiert.

4X27) Quelle: YouTube: https://youtu.be/G4kQcsFWalU , oder; Emotionale Intelligenz statt 
chemischer Zwangsjacke – Dr. Milan Meder
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X27)-Emotionale-Intelligenz-statt-chemischer-
Zwangsjacke-%E2%80%93-Dr.-Milan-Meder:f
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Weitreichende psychische Zustände hängen mit der Liebe im Zusammenhang, die zumeist deutlich 
unterschätzt werden.
Warum diese Sprünge der Begebenheiten notwendig sind, wird Dir sicherlich bei diesen benannten 
Zusammenhängen schlüssig werden. Denn wie darf man sein Leben verstehen sollen, wenn man 
das Leben nicht verstehen kann?
Was durch zu wenig Liebe in der Kindheit mit der Geschichte zu tun hat, die sich dann wiederum  
auf das Erwachsensein umlegt und auf die eigenen Kinder, sollte stets verständlich sein, um durch 
Kenntnis zu Verständnis, und schließlich zur Heilung durch Wissen zu führen. ♥

Die Folgen der Vernachlässigung reichen von Entwicklungs- und Persönlichkeitsstörungen bis hin 
zu körperlichen und geistigen Schäden. Gemeinsames Spielen und ein offenes Ohr für Wünsche 
und Ängste zu finden, ist für zu viele Kinder nicht selbstverständlich, da der Erwachsene meist mit 
seinen eigenen Belangen genug beschäftigt ist.
Laut  Experten  überlassen  Eltern  ihre  Kinder  oft  viel  zu  früh  sich  selbst  und  somit  dieser  
Gesellschaft  und deren Lehrern (= TV, Computer,  Handy,  menschliche Distanz,  politisches und 
religiöses Bildungswesen und deren weiterführende Interessen).
Wenn wir unseren Kindern in dieser Welt nicht durch Liebe, Erkenntnis,  Würde und Nähe den 
Umgang miteinander in Demut nahelegen, ihnen die Möglichkeit bieten sich selbst zu erfahren mit 
der  achtsamen  Stütze  der  elterlichen  Liebe,  wird  das  Kind  von  den  Lockstoffen  und  anderen 
Konzern-Interessierten  Interessensgruppen  geködert,  geblendet  und  so  fehlgelehrt,  sowie  seiner 
Natur entartet und einseitig angepasst. So verliert es den Halt, die Wurzeln, die Anbindung und die  
Kraft einer bewussten zusammenstehenden Familie und deren Werte. 
Sie gelangen so zu den benannten weltlichen Verhaltensweisen wie der der „Brot und Spiele“ sowie 
der des Konsums, über die „Sucht und Sünde“ Lebensweisen, die durch ungesunden Materialismus 
in das Rad der Abhängigkeit und Intoleranz, dem Neid und der Habgier sowie den Mangel geraten 
(...können/werden).  Die  Industrie  und  ihre  Werkzeuge  wie  deren  Werbung  durch  Täuschung, 
psychologische List und Lüge warten lediglich auf Menschen/Kinder, die zu früh alleingelassen 
wurden, um unvernünftige Mangel-Entscheidungen zu treffen, die sich mehr dem Haben als dem 
Sein widmen. Lange haben doch zu viele Eltern schon durch ihre Programmierung der Politik, 
Religion, Wirtschaft und Schulen sowie deren Weltanschauung und Gesellschaftsbild den Kontakt 
zu einer menschlichen Wahrnehmung zu ihren Kindern verloren.
Kinder erhalten über Jahre hinweg Interessen und Meinungen Dritter, die nicht nur durch Objekt-
werdung und Instrumentalisierung stattfinden und wirken, sondern den Menschen an ein Weltbild 
bindet,  das  nicht  dem Menschen und seiner  Natur  entspricht,  sondern ihn zu einem Werkzeug 
Dritter und deren Interessen umfunktioniert.
So werden Kinder permanent einer Meinung und Mode unterzogen und daran gebunden, die schon 
zumeist die Eltern erfahren durften, durch Meinungsmache ihrer Mode und deren Geschichtsbücher, 
Nachrichten und Co.,  von den benannten Organisationen, die vermeintlich eine Lebenslinie der 
Menschheit vorgeben möchten.

„An den Früchten wirst Du sie erkennen.“
 
Durch die Schäden, die durch diese „Moderne einst westliche, heute weltliche Lebensweise“ den 
Menschen erreichen … (= Nährstoffmangel,  degenerierende mediale Fremdleitung > Glaubhaft-
machung, Programmierung und Geistesherabsetzung, durch Vereinsamung auch in einer Beziehung 
zu Mitmenschen,  psychische Leiden,  fehlende Sinnlichkeit  und Aufmerksamkeit,  Ungeliebtheit, 
allgemeine  Krankheiten  durch  zu  viel  Fehlverhalten  und  psychische  Mangelzustände, 
Vergiftungserscheinungen  durch  Alkohol,  Zusatzstoffe  in  Zigaretten  und  Essen,  Medikamente, 
Abgase, elektromagnetische Felder/Frequenzen u. v. a.) …, stehen weitere industrielle Institutionen 
bereit … (= ICD-10 und deren WHO Psychologen, Ärzte, Medikamente, Politiker, Rechtsanwälte, 
Jugendämter und Richter, sowie Nährstoffpräparate aller Art, eine unglaubliche Auswahl anderer 
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Möglichkeiten, um sich zu betäuben und zu verrohen, siehe PC-Spiele und das TV-Programm) …, 
die uns augenscheinlich die Mängel, Störungen und Verhaltensweisen wieder ausgleichen möchten.
Diese  Versuche,  sich  mit  diesen  Hilfsmitteln  der  Chemie  und  der  Bewusstseinskontrolle  der 
Behörden und Pharmazie … (= mit Bewusstseinskontrolle meine ich, dass durch eine Behandlung 
nicht  die  Ursache einer,  in  diesem  Fall,  psychischen  Krankheit  zu  finden  ist,  sondern  ein 
kostspieliger Weg, Dich wieder in diese Künstlichkeit einzugliedern) … wieder zu heilen, ist in 
aller Deutlichkeit in aller Welt wahrzunehmen. Doch bedient auch dieses Schema wieder lediglich 
die eine Seite.

Die unterschwellige Spirale der Abhängigkeit zu Regierung und Industrie sowie die des Geldes und 
der Kirchen werden so durch Abhängigkeit, Schmerz, Sucht, Mangel und Krankheit erhalten.
Diese leidenden Menschen sind unsere Kinder, Geschwister oder gar Eltern, Familienangehörige, 
Nachbarn und Freunde. Deren Weg findet sein Ende nicht an den Ausläufen paradiesischer Strände!
Daher ist es so von Wichtigkeit, die Kinder so früh wie möglich durch Getrenntheit, Meinung und 
Interessen Dritter zu programmieren und die Eltern durch Arbeit, Beschäftigung, Stress, Last und 
Sorgen ihnen und ihrem Herzen fernzuhalten. Du, ich, wir sind lediglich Mittel zum Zweck! Daher 
auch nur der juristische Erziehungsberechtigte, und nicht die leiblichen Eltern! Der Erzieher sitzt an 
dem staatlichen Systemmischpult > KiTa/KiGa und Schulen/Universitäten oder Medien aller Art.

Das Vertrauen des Konsumenten und des Machterhaltenden ist das Ziel! „Treue und Glaube“
Egal um welchen Preis, welches Artensterben, um welche Lüge, Leid oder falsch ausgelegte 
Nachricht/Meinung, Studien und deren Anpassungen der schädlichen Werte, sowie gekaufte 
Professoren,  Politiker,  Polizisten,  Medien  und  Wissenschaftler.  Das  Laufband  soll  nicht 
aufhören. Und, um sich nachträglich nicht der Angst, dem Schmerz und der Scham oder der 
antrainierten  Pein  hinzugeben,  etwas  derartig  zerstörerisches  und  satanistisches 
unwissentlich  gefördert  und  diese  Machenschaften  unterstützt  und  aufrechterhalten  zu 
haben, eventuell vertreten, verteidigt, gerechtfertigt und verharmlost zu haben, darfst Du Dir 
dafür durch die Unwissenheit und List derer bitte vergeben dürfen und es nicht an Deine 
Seele heranlassen, bevor das Bewusstsein sich der Möglichkeit annehmen darf, sich diesem 
„Fehler“ zu stellen, zu vergeben und, um sich von nun an Alternativen anzunehmen, die 
genau dieses riesige Rad ausbremsen, erkennst Du Fehlverhalten durch Manipulation an.

„Zeig einem schlauen Menschen einen Fehler, und er wird sich bedanken.
Zeig einem „dummen“ Menschen einen Fehler, und er wird Dich beleidigen.“

— Laotse, ein chinesischer Philosoph, 553 v.Chr.

Der Mensch wird für die Billionen von Geldern missbraucht, benutzt, verkauft und durch 
Sucht  und  Abhängigkeit  in  die  Spirale  anderer  Vetternunternehmen übergeben,  bis  man 
durch diese Zustände leer sowie ausgesaugt ist und in ein weiteres schmerzhaftes Loch fällt, 
das inoffiziell keine heilende Lösung bereithalten wird.
Du brauchst keine Angst oder gar Scham zu haben, mein Freund. Durch die Erkenntnis und 
das Ablassen dieser Anwendungen, beginnt Heilung. Siehe es bitte selbst als Erfahrungsweg 
und Schule an, durch die wir gehen mussten. Doch erkenne es, um zu heilen, was getrennt 
und verraten wurde.
Danke! ♥

„Die Erfahrung ist nichts ohne die Erkenntnis und deren Umsetzung.“

„Überall, wo die Liebe fehlt, ist keine Wahrheit.“

Wichtig in diesem Zusammenhang! ♥
4X28) Quelle: YouTube: https://youtu.be/l7UHCzNj8Ts , oder; Dr. Matejcek - Kinder ohne Liebe
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Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X28)-Dr.-Matejcek---Kinder-ohne-Liebe:9
- Warum pumpt der deutsche „Staat“ aber Millionen in den Ausbau der Krippen, Kitas und 
der  Kindergärten,  wenn  vor  Jahrzehnten  schon  bekannt  war,  dass  es  den  Menschen 
gravierend schadet? Man ist sich dessen bewusst, das zu viel altes Wissen vergessen und 
ihrerseits verdrängt wird/wurde, man sich nicht mehr durch Zeitmangel erinner soll, um an 
diesen degenerierten Verhaltensweisen anzusetzen, um den Menschen in der Masse klein zu 
halten. Sollen die emotionale Vernachlässigung und Trennung fortgeführt werden, um besser 
hörige Objekte zu erschaffen?  Natürlich! Zudem zeigt der Beitrag durch die Zeitreise die 
seitdem vergangen ist auf, dass weder der Sozialismus oder gar der Kommunismus seine 
Anwendungsbereiche  der  politischen  Führungswege  und  -weisen  den  Völkern  weiterhin 
nahegelegt wurde und sie heute durch andere Führungsbezeichnungen (= Demokratie o. Ä.) 
immer noch angewendet werden. Täuschung durch andere Namensvergabe. Die Ideologie 
jedoch, bleibt Bestandteil. Das lässt sich bei einer Rückschau im Vergleich erkennen.

Kurz: Damals hieß es Sozialismus.  Dieser war nach der gängigen Geschichte nicht gut für die 
Menschen. Heute wendet man die Demokratie an und nutzt jedoch dieselben Inhalte und Verfahren, 
die zu seiner Zeit abgeschafft wurden, da sie unmenschlich erschienen.
Das alles sind nur Begriffe, die die Menschen ruhig und in Sicherheit halten wollen. Diese Begriffe 
dienen  lediglich  der  Meinung,  dass  sich  eine  Regierung  weiterentwickelt,  zugunsten  der 
Menschheit. Diese Namen oder Bezeichnungen sind nichts als Schall und Rauch (= Täuschung)!
Diese  Regierungsformen  sind  Begrifflichkeiten,  die  in  ihrer  wahren  Begrifflichkeit  weder 
angewendet werden, noch wurden. Sie führen uns durch das negative geschichtliche Aufweisen vor 
Augen, dass in naher Zukunft nur noch deren einzig wahre Weltherrschaft die Möglichkeit sein 
sollte, da alle anderen Regierungsweisen versagten. Doch versagten nie wir, sondern die, die sie 
ausübten und durch bewusste Fehlanwendung ihrer Möglichkeiten schlecht erscheinen ließen, sie 
jedoch für die weiteren Belange das Fundament erstellten/verbesserten.
Ein ähnliches Beispiel wäre zu sagen: „Ich mag die Amerikaner nicht. Ich möchte nicht in Amerika 
Urlaub machen.“ Bei genauerer Betrachtungsweise wäre es jedoch richtig unter Berücksichtigung 
aller  Zusammenhänge  zu  meinen:  „Die  amerikanische  Regierung,  Industrie  und  deren 
Marionettenspieler ziehen ihr Land sehr in Verruf und in Missgunst. Doch die Menschen Amerikas 
sind wundervoll, so wie alle Menschen der Völker dieser Welt nach Frieden und Freiheit streben.“
Der politische Staffellauf! Doch darauf werde ich im Weiteren noch etwas eingehen.

Die Gründe und Fü(l/h)lstoffe dazu führte ich mit in den vorangegangenen Erläuterungen auf, wie  
Füllen der inneren Leere und Ungeliebtheit durch alle Arten Drogen … (Rauchen, Alkohol, Zucker, 
PC/Handy/TV,  leeres  Essen/Junk  Food,  chemische  [pflanzliche  unbewusst  zugeführte  Drogen] 
sowie alle Arten an träge machenden Tätigkeiten, die einen davon abhalten mögen, sich mit sich 
selbst  und seinem Geist  auseinanderzusetzen und zu beschäftigen,  ohne das  zu tun an äußerer 
Ablenkungen, und sich selbst zu fühlen, spüren und kennenlernen zu dürfen) …, den Materialismus, 
die  Gier  und  Neid,  Süchte,  Ablenkungen,  kaufen,  Selbstdarstellung58,  Selbstverliebtheit, 
Selbstzweifel,  sich  selbst  belügen,  Macht,  Wut,  Zorn,  narzisstisches  Denken/Handeln  (=  über- 
steigerte Selbstliebe, Ich-Bezogenheit ), Sport, Technik u. v. a!  

58 = In der Welt, in der wir leben, werden wir von einer Bewegung der übertriebenen  Selbstdarstellung und einer 
Verherrlichung des  Egos  erschlagen.  Die  Selbstdarstellung  ist  in  erster  Linie  für  sich  selbst  und  nicht  für  andere  
gedacht. Wir tragen Schmerz und Verletztheit in uns. Eine der Darstellungen, die, ich möchte sagen, schädlichste Art für 
alle  Beteiligten  darstellt,  ist  die,  die  die  eigene  innere  Angst  in  Angst/Komplexen  (=  Überheblichkeit,  Wut, 
Unnahbarkeit,  Respektlosigkeit,  Spot,  Hochmut  u.  a.)  unterschwellig  an  anderen  Mitmenschen  mitteilt,  um durch  
vermeintliche Kraft und gespielte Furchtlosigkeit gesehen und angenommen zu werden. Die Überliebtheit durch Eltern 
führt oft ebenso zu diesem Verhalten! Doch die Quelle ist und bleibt die Angst, die die Angst nutzt, um keine Angst zu 
zeigen. Sie zeigen durch dieses Auftreten die Wunde der Verletztheit. Doch setzen auch sie sich nur einen Spiegel vor 
das, was sie sehen und bearbeiten sollten. Andere wiederum, wie ich es tat, möchten diese Lücke des „Gesehen-Werden  
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Wollens“ und diese Aufmerksamkeitslücke mit Humor und Schauspiel in Szene setzen. Dabei tun sie niemandem weh, 
doch zeigt auch sie die Wunde der Angst durch Einsamkeit. Diese Aufmerksamkeit ist zudem nur auf sich gereichtet. 
Und dann gibt es noch die Selbstverliebtheit. Sie haben diesen Schwerpunkt der wichtigen Selbstliebe vorgezogen, um 
auch hier zumeist eins Situation hinter dieser Art Maske zu verstecken. Natürlich gibt es so viele mehr Auffassungen  
der Selbstdarstellung. Doch wird sie jeder für sich selbst in sich finden, wenn er bereit dazu und ehrlich zu sich selbst 
ist. Und so lange wird ihn nahezu niemand bestätigen, dieses Defizit, das im Grunde genommen eine Verletzung und  
Maske ist und geheilt werden möchte, um auch hier sein wahres Sein erkennen und leben zu können.
Denn somit müssten wir Menschen uns gegenseitig für eine Ebene öffnen, die uns schon lange nicht mehr vertraut ist.
Das  füreinander  Dasein.  Das  vertrauen  und  ehrlich  Sein.  Das  Öffnen  und  Zuhören.  Die  Nächstenliebe,  Demut,  
Verständnis, Wahrheit, Offenheit, Vergebung füreinander und den Mut, wieder über seine Gedanken und Gefühle zu  
kommunizieren. Und dort fängt die nächste Problematik an, denn wir vertrauen nicht mehr einander. Somit halte ich die  
Schmerzen in mir und finde kein Ventil dafür, außen in den mir gegebenen Ablenkungen, der Ohnmacht, der Opferrolle,  
dem Selbsthass, der Wut und der materialistischen Sorgenfüller.
So sterben über 90 % der Menschen mit verschiedensten Traumata und seelischen Schmerzen, da sie nicht darüber 
sprechen konnten oder wollten. Angst, als schwach angesehen zu werden, stülpt sich auch über diese Verletzung.
Verstehe auch, dass diese Maske noch notwendig ist, da der Mensch nicht die Möglichkeit hatte, sich selbst zu finden  
und  zu  erkennen.  Er  möchte  sich  mit  „sich“  identifizieren  und  erschafft  eine  Rolle,  die  ihm  liegt,  oder  durch  
Gegebenheiten der Vergangenheit einen Nutzen einbrachte.

4X29) Quelle: www.moses-online.de/fachartikel-emotionale-vernachlaessigung-kindern-
jugendlichen-formen-ursachen-interventionen-hans-leitner; oder, moses-online.de, Fachartikel, von: 
Hans Leitner, emotionale Vernachlässigung bei Kindern und Jugendlichen, Formen, Ursachen und 
Interventionen, vom 08.05.2019
Oder: https://t.me/Freiheit369/22 

„Soziale Vernachlässigung und Programmierung, nicht nur an Kindern, wirkt auf Körper und Geist 
durch deren Missbrauch und hält uns Menschen in einer identifikationslosen Lebensweise.“ 

„Wenn wir von unseren Wünschen diejenigen abziehen würden, die nicht unsere eigenen sind, 
wären wir von der geringfügigen Zahl verbliebener Wünsche schockiert. Das lässt sich mit unseren 

Ängsten wiederholen … auch an uns selbst.“

Auch meine ich, dass mehr als 90 % der Menschen nicht gelernt haben, oder erfahren durften, 
welche Qualität Mann oder Frau sein hat, und welchen Grund und Sinn dieses Leben trägt.

„Leben ist Lieben!“

Ja,  wir  bekommen die  lebensphilosophische  Fehlinformation  durch  Kita,  Kindergarten,  Schule, 
Studium,  TV  und  deren  Industrie-  und  Wirtschaftszweige,  Religionen  und  andere 
Informationsquellen  vermittelt,  doch  spreche  ich  hier  im  übertragenen  Sinne  vom  „Sinn  des 
Lebens“.
Und natürlich leben wir in erster Linie,  um Freude und Fülle am Leben haben zu dürfen.  Das 
zumindest ist die tiefe Kernbotschaft des Seins, sie möchte das, da dies unser Erbe ist, auf dieser  
Erde in diesem Leben, um Freude und Liebe zu verspüren und zu teilen.
Denn  ist  der  Mensch  und  dessen  Geist  in  Glück,  Liebe,  Fülle  und  Vollkommenheit  in  tiefer 
Verbundenheit mit sich und allem Leben, so übertragen sich diese Emotion und Schwingungen auf 
alles Leben und halten eine Frequenz aufrecht, bei der aus heutiger Sicht kaum zu erahnen ist,  
welche Auswirkungen sie in und mit sich trägt.
Aus rein wirtschaftlicher Sicht kann dieser Wert nicht gelingen, da wir zu hörigen und rechtlosen
(= bürgerliche Tod, juristische Person = Entmündigung u. a.) Arbeitern degradiert wurden.

Doch eventuell gelingt es uns vielleicht doch, in dieser Gesellschaft mit ihrer Wegweisung, wenn 
wir die Angaben und Vorstellungen des Menschseins unserer Führer und Lenker vollumfänglich 
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annehmen und schlussendlich darin Freude im Innen sowie Außen in der geistigen und materiellen 
Form finden, die ausreichend ist?
Dieses Resultat spürte, fühlte und lebte ich jedoch selbst, bis ich daran zerbrach.
Ich meine, dass das nicht funktionieren kann, da dabei immerzu die menschliche Natur vergessen 
bleibt. Da die Verhaltensnatur und deren Wurzel sowie die Wertvorstellung von Grund auf weder  
menschlich noch natürlich oder schöpferisch sind, sondern einer Idee entsprechen, die nicht das 
Fundament der Liebe, des Naturrechts59 und der Freiheit in sich trägt. Das heutige Resultat beruht 
auf dem Ego gewisser Menschen, vor allem die der Religion und dessen weltliche Vorstellung! 
Doch wollte ich Anteil an dieser einzigen bekannten Lebensform und deren Gefühl haben, durch 
dessen  Suggestion  und  Prägung,  deren  Verlockungen  in  „Brot  und  Spielen“.  Ich  zähle  diese 
Erfahrung zu den Gründen, um unterschwellig und unterbewusst diese Leere, die dadurch aufkam, 
in  mir  zu  füllen,  die  mir  so  seit  Beginn  dieses  Lebens  schon  anerzogen  wurde,  um mich  zu 
kontrollieren, um sie heute zu verstehen und daraus Verständnis sowie Vergebung zu erlangen.

59 = Der Begriff des Naturrechts kann die Überzeugung zugrunde legen, dass jeder Mensch „von Natur aus“ (= nicht  
durch Konvention) mit unveräußerlichen (...schöpferischen...)  Rechten ausgestattet ist.  Unabhängig von Geschlecht, 
Alter, Ort, Staatszugehörigkeit oder der Zeit und der Staatsform, in der er lebt. Zudem ist die Naturrechtsidee eng 
verbunden mit der Idee der Menschenrechte. Die Naturrechte sollten demnach als vor- und überstaatliche ewige Rechte 
angesehen werden!
Die Systeme haben den Menschen durch deren Gesetze nicht nur zu Objekten, sondern auch von einer "Natürlichen" zu 
einer  "juristischen Person" gewandelt. Sprich juristisch betrachtet zu einem Ding oder einer Sache gemacht oder wie 
eine  Firma angelegt,  damit  man sie/uns  unter  Erschaffung von deren Richtlinien (Gesetzen)  in  Regress  zieht,  die  
Treuhandkonten ausschöpfen kann, die für jedes Leben erschaffen wurden, um in Fülle sein Leben zu bewältigen, und 
weitere Grenzen ziehen kann, um bei Nichteinhaltung deren AGBs (= §) unter Strafe gestellt zu werden, damit diese  
Angst und Sklaverei als Zwang und Druckmittel lenkt und leitet in dem Missbrauch, wie er heute betrieben wird. Doch  
fällt  es  nicht  mehr groß auf,  da man es gewohnt ist,  dieses Leben durch die Anwendung von Psychologie,  deren  
Suggestion und Prägung. Dazu wurden deren Befehle oder Gesetze erschaffen (= römisches Recht), um deren Ordnung 
einzuhalten.  Und  bei  Missachtung  haben  sie  wiederum  Zwänge  erstellt,  die  uns  abhalten,  ursprüngliche,  heute 
alternative Lebensweisen der Natur sowie der spirituellen Form oder deren Wege zu gehen, weder sie zu gestalten, da  
man  kaum  anders  kann,  ohne  deren  Geld  und  Rechtsvorgaben/Zwang.  Denn  dann  wiederum  wirken  die 
gesellschaftlichen Prinzipien oder Leitlinien, die der Person ihren politischen und juristischen Stand zugeordnet wurden, 
durch deren Abgrenzung oder Ablehnung und Diskreditierung. Der Mensch wächst in ein System, dass das Naturgesetz 
fast vollständig abgelöst hat, da der Wiedereintritt in dieses Recht verleugnet, belächelt und verschwiegen wird.
> Die Staatsangehörigkeit nach §1 RuStAG § 4 Absatz 1 ius sanguinis, mit Eintrag im EStA Register, unter welchem 
vermerkt  ist:  Vorname:Familienname/Nachname  anstelle  von  NAME,  Geschlecht:  Männlich,  anstelle  von  M, 
Geburtsstaat: Deutschland, anstelle von DEUTSCH, was kein Land ist, sowie erworben durch: Geburt (Abstammung), 
[§ 4 Abs.1 (Ru)StAG], u. a. sind sensible Bezeichnungen, die enorme Auswirkungen auf Dich als Mensch und Deine  
(Natur)Rechte nehmen, sollten diese nicht vorhanden sein. Doch dazu später Genaueres, um die Zusammenhänge auch  
zu verstehen. Der Mensch trägt ohne diesen Akt der Feststellung die Lebensweise der Religionen, Industrien, deren 
Politik als Wirtschaftsgut und trennt uns dadurch aus dem natürlichen und schöpferischen Naturgesetz, hinein in deren 
Handelsrecht.
> Abschließen möchte ich Dir eine Form des Naturrechts und dessen Gesetze mitteilen, unter dessen Kenntnis und  
Wissen der Mensch bereits ganz anders auf sich selbst und seine Umwelt reagieren würde. Da wir tagtäglich die wahren  
Gesetze brechen und fiktive künstliche annehmen müssen, geschieht diese vorhersehbare Unordnung und Entartung. 
Sie sollte wieder ihre Ordnung annehmen, da nur sie wieder das Gleichgewicht in allem herstellen kann.
Man  könnte  auch  sagen,  „dass  diese  kosmischen  oder  auch  hermetischen  Gesetze  Dir  dabei  helfen  können,  
Zusammenhänge in Deinem Leben und in dem Leben anderer besser zu verstehen. Durch das bewusste Anwenden der  
Gesetze und das Wiedererkennen in den eigenen Erfahrungen kannst Du sie für Dich nutzen und so Dein Leben in eine  
selbstbestimmtere Richtung lenken.“

Die 7 hermetischen Gesetze von Hermes Trismegistos:
Quelle: https://wiki.yoga-vidya.de/Die_sieben_hermetischen_Gesetze

Die sieben Gesetze lauten:
1. Das Prinzip der Schöpfung < Alles beginnt im Geist
2. Das Prinzip der Resonanz < Wie oben so unten; Wie unten so oben
3. Das Prinzip der Schwingung < Nichts ist in Ruhe. Alles bewegt sich, alles ist in Schwingung
4. Das Prinzip der Polarität/Gegensätze < Alles ist zweifach. Alles hat zwei Pole
5. Das Prinzip des Rhythmus < Alles unterliegt einem ständigen rhythmischen Wandel
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6. Das Prinzip von Ursache und Wirkung < Jede Wirkung hat ihre Ursache
7. Das Prinzip des Geschlechts < Alles besitzt männliche und weibliche Anteile

> Für eine genauere, jedoch kurzgehaltene Beschreibung der einzelnen Gesetze verweise ich Dich zu:
Quelle: https://www.das-hermetische-prinzip.de/die-7-hermetischen-prinzipien .

Beispiel: – Das hermetische Gesetz der Resonanz/Entsprechung –
 Das  hermetische  Prinzip  der  Resonanz  besagt,  dass  es  immer  eine  Übereinstimmung  in  den 

verschiedenen Ebenen von Sein und Wirken gibt.
 Folglich lässt sich immer im Äußeren das Innere erkennen – und umgekehrt.
 Wie oben, so unten. Im Großen existiert das Kleine und andersherum.
 Wollen wir etwas in der Außenwelt verändern, ist es demnach notwendig, uns selbst im Inneren zu  

verändern.
 Sind wir in Harmonie mit uns selbst, erleben wir also gleichermaßen eine harmonische Außenwelt.
 Unsere  inneren  Überzeugungen  spiegeln  sich  im  Außen  wieder.  Gleichzeitig  verstärken  unsere 

Erfahrungen im Außen unsere Überzeugungen im Inneren.
 Der Frieden im Innen bringt den Frieden im Außen.
 Wir sehen das Göttliche im Außen und haben es ebenfalls in uns. Der Mensch ist ein Funke des 

Ganzen und dennoch das Ganze selbst.
> Folglich können wir stets nur damit in Resonanz gehen, was wir in uns tragen.

> Nach meinem Verständnis, dessen Analyse und seinem philosophischen und intuitiven Ergebnis sind 
die hermetischen Gesetze lediglich so lange „gültig“, solange sich der Mensch von seinem Selbst 
abtrennt. Der Mensch war einst voller Bewusstheit durch Sein, Ganzheit und Einheit, in der diese 
Polarisation zu unserer heute umliegenden und verinnerlichten Weltanschauung und Annahme nicht 
vonnöten waren, um in seiner Ganzheit und Einheit zu bleiben. Einst musste man nicht erfahren, was  
Schmerz ist, um daraus zu vernehmen, was Sinnlichkeit ist, da nicht „Haben“, sondern „Sein“ den 
Zustand der Liebe das Leben hervorbrachte. Erst durch die vorangeschrittene Anbindung an deren 
Kenntnis und Wissen verließen wir uns und die Konzentration auf das Selbst und Sein in ihrer Einheit 
und Wahrheit, und traten in deren satanistischen Kreislauf und seine Abgrenzung sowie Entartung ein.
Sie  wollten,  dass  wir  Wissen über  Falsches sowie Unnützes  erlangen,  und vergasen uns dadurch 
selbst, indem wir immer mehr deren Ideologie, Lebensweise und Lüge annahmen, die uns abtrennte 
von der Wahrheit des Seins. <

Ich empfehle Dir sehr, Dich in diese Möglichkeit der Bewusstwerdung einzuführen, um direkten Einfluss auf 
das und Dein Leben zu nehmen. Du findest dazu auch sehr viele gute und verdeutlichende Ausarbeitungen in 
Form von Büchern sowie Beiträgen im Internet und allgemein auf YouTube.     
Danke!

Verständnisfrage:
Ich schreibe hier nicht von dem Naturrecht des Tieres in seiner definierten und entwickelten 
„geistigen“ Form: „Der Stärkere gewinnt!“, weiterhin eine Rolle in der erdachten Zukunft 
einnehmen möchte/wird, wobei genau diese Form unter dem heutigen Patriarchat … (= Ge-
sellschaftsordnung, bei der der Mann eine bevorzugte Stellung in Staat und Familie innehat) 
…, hier und jetzt auf Erden ausgelebt wird, sondern ich schreibe von dem Naturrecht, das 
Leben hervorbringt und es in seiner Natur hält, und nicht künstlich erhalten werden muss, 
wie es ebenso heute durch die Medizin angewendet wird. Dieses Leben, ausgehend von uns 
Menschen,  sollte  den  Naturgesetzen  unterliegen,  die  zum einen ihrer  wahren Wesenheit 
entsprechen, und zum anderen mitunter die hermetischen Gesetze, sowie, und vor allem, die 
Gebote durch ein angewendetes Christusbewusstsein berücksichtigen. In meiner Philosophie 
bezüglich der Naturgesetze wendet jede Wesenheit seine Natur an, die sicherlich nicht mit 
dem  bisherigen,  in  einem  Schafspelz  steckendem  totalitärem  System  …  (=  mit 
diktatorischen  Methoden  jegliches  Gemeinschaftsgefüge  unterdrückend,  das  gesamte 
politische,  gesellschaftliche,  kulturelle  Leben  [nach  dem  Führerprinzip]  sich  total 
unterwerfend,  es  mit  Gewalt  reglementieren)  …  und  seinen  Anwendungsmethoden 
übereinkommen. Fühle auch hier wieder in Dich! Welche Werte und Weisen entspringen aus 
Deiner Intuition? Damit meine ich, was und wie würdest Du leben, würde kein Modell, 
keine  Scham,  Pein,  Angst,  Selbstzweifel,  Anpassung,  Ausgrenzung,  Gesetz,  Vorgaben, 
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religiöse Dogmen und ähnliches vorherrschen? Welche Freiheit wäre Deine? Doch bin ich 
gerade der Meinung,  dass selbst  diese Vorstellung eine gewisse Prägung der derzeitigen 
Lebensweise in sich trage, die von Grund auf in uns geflossen  wurde und durch weitere 
Mechanismen  sich  verinnerlichte,  die  nahezu  Eingriff  auf  zu  viele  entartete  Denk-  und 
Verhaltensprozesse nehmen. Doch sind es die Glücks- und Freudeerfüllenden Inspirationen, 
die  mit  Liebe  und  Gefühl  einhergehen.  Es  sind  die  erhaltenden,  die  freundlichen  und 
spirituellen, die uns (ver)einen und unsere geistige und körperliche Möglichkeit in einen 
erfüllten Zustand ihrer Natur hingehend öffnen, um aus diesem Zustand heraus zu schöpfen. 
Die Tierwelt wird sich mit der Erhebung des menschlichen Geistes anpassen, da deren Angst 
und Verhalten mitunter durch uns und unsere Art zu leben entartet wurde, was sie ebenso 
wie uns selbst voneinander trennte und ein stetiges Misstrauen beinhaltet. Dann werden wir 
vorerst  die  ersten  Ansätze  errichten  müssen,  die  den  urbiblischen  und  urchristlichen 
„Garten“ und seiner Ganzheit, Vollkommenheit und Gemeinschaft erschaffen können. Lasst 
es uns wagen, unsere Wesenheit zu erfahren und diese zu leben. ♥

Um Dir diese hermetischen Gesetze in weiterer, etwas anderer Form nahezulegen, biete ich 
Dir folgende Quelle an.
4X30) Quelle:  YouTube:  https://youtu.be/5RbkdAJmR4o,  oder;  DIE  HERMETISCHEN 
GESETZE - EINFÜHRUNG in die natürlichen Prinzipien des Kosmos
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X30)-DIE-HERMETISCHEN-GESETZE---
EINF%C3%9CHRUNG-in-die-nat%C3%BCrlichen-Prinzipien-des-Kosmos:c

Unter all den benannten Punkten, die so fern voneinander klingen, führen sie doch irgendwo wieder 
zusammen, um Verständnis für die Situationen zu erwecken. Alle diese künstlichen Lebensformen 
und anerzogenen Lebenswege führten uns schon vor langer Zeit ab von der wahren Liebe, die uns 
zuteilwerden sollte und wollte.
So  kommt  es,  dass  die  Liebe,  die  wir  missen,  in  einer  frischen  Bindung  diese  schöpferische 
Lebensgrundlage fühlt, vor allem bei vorhergehenden Verzicht, und so der Mensch heute leider in 
ein unbewusstes soziales Muster der Neuzeit verfällt, das zumeist nach einiger Zeit mehr schlecht 
als recht auf diese Menschen wirkt, da die Quelle und Ursachen dieses Mangels nicht mehr bewusst  
sind und lediglich ersetzen möchten und dadurch wiederum nur für kurze Zeit befriedigt werden 
können, was zu weiteren Verhärtungen und einem Ungleichgewicht in sich selbst führt.
Und doch war ich/wir so sehr verliebt in meine/unsere Jugendliebe! Weil sie/er zumeist der erste 
Mensch ist/war, der uns das zuvor Gelebte und Verweigerte in meiner/Deiner/seiner Leere durch die 
Aufmerksamkeit,  Zuneigung,  Zärtlichkeit,  Sinnlichkeit,  Leidenschaft  und  Liebe  wieder/erstmals 
füllen konnte/lies.
Kurz: Da wir selten wenig oder nie in der Fülle und dem Gefühl der Liebe sind und waren oder 
wissen, wie wir dieses Gefühl selbst bewusst in uns selbst erreichen und errichten können, finden 
wir sie zumeist nur in anderen oder anderem, was dazu führt,  dass wir ihnen (= Mitmenschen/ 
Partner) unwissend ihre Energie rauben, um uns selbst die Kraft für das Leben zu geben, bis man 
wieder „leer“ ist durch mangelnde Zuführung und so, im übertragenen Sinne, die Lebensenergie der 
Menschen auf der Erde stetig weiter sinkt und deren Begleiterscheinungen wie Streit, Einsamkeit, 
Ego, Depressionen, Angst u. a. erhalten bleiben und sich als Krankheit auf das Verhalten und den 
Körper sowie im Umfeld ausweiten lassen.
> Man kann es auch damit vergleichen, dass die fehlende Energie der Liebe aus vollständigen 
Zellen/Menschen und diesem Mangel eine Art menschliche Oxidation stattfinden lässt, die stetig 
auf  der  Suche  nach  Elektronen  (=  Energie/Liebe)  ist  und  ohne  diese  Zuführung  den  ganzen 
Organismus  (=  Menschheit/Planeten)  erkranken  lässt,  da  ein  Antioxidantien-Mangel  (=  Liebe/ 
Glück) herrscht, der erst wieder über das Bewusstsein des Menschen durch Fülle, Achtsamkeit,  
Freude einer Gemeinschaft und seine Liebe u. a. gegen diesen Alterungsprozess … (= Einsamkeit, 
Lieblosigkeit, psychische Beschwerden u. v. a.) … wirkt. 
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„Wie im Kleinen – so im Großen.“
-----

> Weitere Erläuterung zu unserem Naturrecht:
4X31) Quelle: YouTube: https://youtu.be/onH95aPOQvE , oder; Tilman Knechtel: DAS 
NATURRECHT [TrauKeinemPromi]  (<Auch interessant für Staatsbedienstete wie Polizisten)

Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X31)-Tilman-Knechtel---DAS-NATURRECHT--
TrauKeinemPromi-:9

Sehr wissens- sowie sehenswert!:
4X32) Quelle: YouTube: https://youtu.be/f3-iSCyX9X4 , oder; Im Naturrecht verhandelt man nicht
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X32)-Im-Naturrecht-verhandelt-man-nicht:a

Dieses Video weist auf skurrile Weise auf, was sich wirklich hinter unserem „Menschsein“ 
verbirgt. Diese Beiträge legen mit den Grundstein dafür, dass die Wurzel schon nicht mehr 
in einem gesunden Boden liegt, der die Liebe, die wir leben sollten, zu uns bringt, sondern 
durch Interessen anderer ein Ungleichgewicht entstand, das dazu führt, andere Sinne und 
Wahrnehmungen als Ersatz zu finden, wo doch das Naturrecht klar aussagt, welche Werte 
und Gegebenheiten unantastbar wären und uns Menschen ein solides Fundament bieten, um 
in Freiheit vor dem System/den Systemen darauf aufzubauen.

Weiter:
Ich wiederhole mich hier. Egal was jemals war, zwischen meinen Eltern und/oder der Familie und 
mir. Ich trage nun das Verständnis in mir und habe daher keinerlei missliche Gedanken an Euch! Ich 
meine  zu  verstehen,  warum es  so  war,  wie  es  war,  wie  es  ist,  sollte  diesem Verständnis  kein  
Missbrauch unterliegen, oder zukünftig Bosheit auf mich wirken.
Auch  ihr  seid  durch  vorangegangene  Programme/Konzepte/Agenden  und  Krieg,  Dogmen/ 
Religionen,  programmierte  Wirtschaftswunder,  Technologie,  Psychologie,  Meinungen  u.  Ä.  zu 
Objekten der Begierden erstellt worden, die nicht sich selbst durch Abhängigkeit und Ablenkung 
gelebt und gespürt haben, sondern gelebt wurden und werden.
Zudem  noch  der  Entzug  an  Zeit  für  innere  Arbeit60,  Familie  und  Natur,  wahrhaftige 
Kommunikation, für Sinnlichkeit, Ruhe und dem Gefühl der Liebe sowie Entfaltung zu entfalten, 
welches  durch  Arbeit,  Bürokratie,  Mangel,  Stress  und  deren  Manifestation  der  Bearbeitung 
vehement gestört wird, da diese Faktoren ja schließlich zu erledigen sind, da es ja jeder tue und man 
ja schließlich auf das Geld und diesen Kreislauf angewiesen sei, weil ja Alternativen und Wissen 
„fehlen“  (=  unterdrückt  werden)  und  es  doch  ständig  so  war!  Hörst  Du  die  Angst  in  diesen 
Aussagen, die sich von sich selbst gar nicht trennen können, aus Angst und Abhängigkeit zu all den 
Verlockungen und dieser Gewohnheit, ohne „vermeintliche“ Verantwortung leben zu können?
Und fertig ist das zerbrochene, orientierungslose und ungeliebte Kind sowie die Beziehung und 
Familie und die innere psychische Erkrankung, die nicht als solches erwähnt, noch behandelt wird. 
Denn das würde zu Grunde legen, dass wir unser System, das wir leben, endlich hinterfragen sollten 
und auf Menschsein umstellen dürfen.

60  = Innere  Arbeit wird  an  der  Psyche,  deren  Bewusstheit,  der  Achtsamkeit  und  somit  an  Seele  und  Geist  
vorgenommen, die sich so weiterführend auf die Gesundheit durch Ruhe und Selbstliebe auch über die Selbstreflexion 
auswirkt und somit Verständnis wie auch die innere Mitte manifestiert, was für sich selbst und seine Natur zweifelsfrei  
ein Grundstein des Menschen trägt, um auf Gegebenheiten des Lebens rational und wach, sowie bewusst zu reagieren.

Es konnte nicht funktionieren, da ich hin- und hergerissen war und was Neues wollte und brauchte,  
was mich „lädt“ und beschäftigt, um dieses Gefühlshoch und die Programmierung nach „Neuem“ 
zu erhalten, als Ersatz des unerkannten, unterdrückten und unverstandenen Mangels!

233 

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X32)-Im-Naturrecht-verhandelt-man-nicht:a
https://youtu.be/f3-iSCyX9X4
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X31)-Tilman-Knechtel---DAS-NATURRECHT--TrauKeinemPromi-:9
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X31)-Tilman-Knechtel---DAS-NATURRECHT--TrauKeinemPromi-:9
https://youtu.be/onH95aPOQvE


Denn wie alles was wir in unserer heutigen Wegwerfgesellschaft haben, haben wir gelernt, immerzu 
wieder etwas Neues haben zu wollen oder etwas durch etwas Neues zu ersetzen, damit hierin die 
Abwechslung stattfinden kann, die wir im Innen und Außen durch Arbeit und andere Belange nicht 
finden, und um uns von etwas Neuem bespaßen zu lassen.
An etwas festzuhalten,  einen Wert zu erkennen und daran auch die Liebe zu verstehen und zu 
erkennen, zu pflegen und aufrecht zu erhalten, was doch Größe und Mut einbringt, ist uns, der  
Masse nicht erklärt und beigebracht worden, in dieser fehlgeleiteten Welt.
Nicht  einmal  an  uns  selbst  liegt  der  Gedanke,  sich  zu  lieben  und  sich  zu  akzeptieren,  aus 
ganzheitlicher  sowie  schöpferischer  Sicht,  sind  es  nicht  zwingend  die  Ausreden  und 
Rechtfertigungen, die man sich zugesteht, um an verschiedensten Mustern festzuhalten.
Doch die „Zinsesszinsberechnung“ beherrschen wir!

„Erst wenn uns etwas fehlt, erkennen wir einen Wert, den es hatte.“

Und damit meine ich nicht die Lebensweise, die uns angetragen wurde.

Und binden wir uns an religiöse und gesellschaftliche Statuten und verbinden uns durch Beziehung 
oder  Hochzeit,  kommt  eine  weitere  absurde  freuderaubende  Gegebenheit  in  unser  Leben.  Wir 
beginnen  uns  zudem  wirtschaftlich  zu  verbinden.  Auch  betrachtet  man  Versicherungen, 
Gegenstände und Absicherungen mit dieser dogmatischen Übereinkunft. Das Leben ist nicht mehr 
so teuer und man ist zudem nicht mehr allein und folgt dem gesellschaftlichen Standard.
Ja, heute spielt das eine unausgesprochen größere Rolle als noch vor einigen Jahrzehnten, wo doch 
alles viel teurer wird. Doch was beinhaltet oder  ist ein „erstrebenswertes“ Ziel? Eine Ehe nach 
unserem derzeitigen Lebensbild? Ein Haus, zwei Autos und Kind/er?
Ja  so,  oder  dem  Geldbeutel  angepasst.  Denn  der  Mensch  hat  sich  durch  die  wirtschaftliche 
Annahme,  deren  Abhängigkeit  zu  Geld  und  seiner  Lebensweise  nahezu  selbst  durch  diese 
Manipulation sterilisiert,  da Arbeit,  Kariere,  Stress/Hektik,  Macht,  Stand/Titel/Stellung/Ansehen, 
Arbeitszeit,  Gutbürgertum,  Hörigkeit,  Besitz/Materialismus,  Zwang/Zeit,  Ernährung  und  deren 
Mangel, psychologische Probleme, Medikamente und andere Gegebenheiten keine Möglichkeit für 
Liebe,  Umwelt,  Kinder,  Familie,  Gemeinschaft,  Ruhe,  Achtsamkeit,  Gesundheit,  Sinnlichkeit, 
Zärtlichkeit/Berührung/Sanftheit, geistig freie und verbindende kraftvolle Sexualität, Hingabe und 
deren  Aufmerksamkeit,  die  ich  meinem  Gegenüber  widmen  möchte/könnte,  und  andere 
menschliche Werte, die uns doch schlussendlich wieder ein Gefühl vermitteln würden, einen Wert 
zu erhalten, der sich zu Leben lohnt mit einem Gefährten wenn gewollt, um so wieder einen Schritt  
in Richtung Mensch-Sein gehen zu dürfen.
Wir binden uns unwissentlich sowie durch List und Lüge und deren Täuschungen an Mensch- und 
nicht  an  Gott  gemachte  „§“  und  dessen  Regelwerk,  sondern  eben  an  Dogmen  und 
Erziehungsformen, die uns eher die wahre Liebe, Menschlichkeit, Freude, Freiheit, Vielseitigkeit 
sowie die Lebenskraft, sowohl auch die eigene Göttlichkeit und Selbstbestimmung in einem jeden 
selbst  am  Leben  streitig  machen,  bevor  wir  der  Ungeliebtheit  und  der  alten  Situationen  der  
Vergangenheit zu uns selbst sowie als auch zueinander nach Jahren vergeben und uns versöhnen 
könnten.  Doch  der  wirtschaftliche  Stellenwert  oder  die  Schulden  oder  andere  Abhängigkeit 
versetzen unser Leben in Angst, Stress, Annahme von Meinungen, Hörigkeit, Unwissenheit, Mangel 
und Unbewusstheit und deren Probleme, die wiederum unterschwellig zu verstehen geben könnten, 
versagt zu haben nach der verlorenen Jagd nach der Möhre, was wiederum auf das Selbstwertgefühl 
und  die  bereits  im  Mangel  befindende  Selbstliebe  Auswirkungen  nimmt,  und  somit  auch  auf 
unseren Nächsten und die Umwelt. Ein Rad der schöpferischen Entmachtung.

Hat auch das wieder einen tieferen politischen, wirtschaftlichen und psychologischen Grund, um 
den Menschen zu binden und ihm die Leidenschaft an allem Menschlichen streitig zu machen?
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Dieses System ist  in seinem Bestehen höchst  lebensfeindlich,  kalt,  trostlos,  künstlich und nicht 
kompatibel, da es so immens viele Fehler, Mängel und Leid aufweist, die zu richten währen. Doch 
halten die Lenker zielstrebig an dieser Linie fest, die doch Richtung Abgrund führt!
Erschaffene Kriege oder dergleichen halten uns zudem fern vor der Zeit, sich mit dem eigenen Geist 
zu beschäftigen. Wenn reiche und machtstrebende Personen die Führung haben möchten, werden 
sie stets dieses Modell und ihre Organe unterstützen, da sie diesen Einfluss und Anteil nicht missen 
möchten und so, egal wie es sich anhören mag, ein unnatürliches System erschaffen und weiter 
erhalten, welches verachtender und teuflischer nicht sein könnte. Aus psychologischer Sicht könnte 
dieser erwähnte, jedoch wahre geschilderte Verlauf als Schizophrenien aufgewiesen werden. Die 
Schizophrenie gehört  zu den Psychosen,  also zu den psychischen Erkrankungen,  bei  denen die 
Betroffenen die Realität verändert wahrnehmen oder verarbeiten. Im Falle der Schizophrenie leben 
die Patienten phasenweise in einer anderen Welt. Eine Welt, die durch künstliche Einflüsse eine 
Oberfläche erschafft, die der Natur fern und unergründlich erscheint.

„Es ist immer die Masse die vorgibt, was "Normal" ist und welche Norm die Realität einnimmt. 
Obgleich die Zustände deutlich darauf hinweisen, dass es sich um eine Farce handelt.“

— D. S. B.

Doch auch ich handelte und erfuhr mein Leben einst so.
Die Lieben der Vergangenheit füllten meine leeren Speicher, deren ich mir nicht im Geringsten im 
Klaren darüber war, dass sie auch durch meine Lebenseinstellung durch Selbstliebe, Verbundenheit 
zu Natur,  Tier und Mensch und Bewusstheit  erstellt  werden können. Anhand diese Feststellung 
würde es mir  heute schwerfallen,  jemanden auf Dauer anzunehmen, der  sich stetig mit  meiner  
Energie befüllen muss, um Glück oder Ausgleich der inneren Leere zu verspüren. Daher solltest Du 
Dir die Möglichkeit erschaffen, einen Menschen zu finden/haben, der seine Liebe mit Dir teilt und 
aufrechterhalten möchte, oder sich mit Dir auf den Weg macht, den Pfad zu sich selbst zu finden 
und auszubauen.

Doch teilt man sie gerne! ♥

Natürlich war dieses Gefühl dieser Zweisamkeit eine Art Liebe. Dieses Gefühl kann man sich durch 
Bewusstwerdung,  Achtsamkeit  sowie  Erkenntnis  in  ihren  Ansätzen  auch  ohne  all  diese 
Betäubungen durch Spielzeug und Ablenkungen61 erzeugen und so erstellen und manifestieren und 
wiederum verspüren.  Es ist  natürlich nicht dasselbe Gefühl,  das Dir zu eigen wird,  wenn Dich 
jemand  im  Gegensatz  dazu  mit  einer  sanften  Berührung,  einem  Lächeln  oder  mit  dessen 
Sinnlichkeit beschenkt. Doch es ist eine Energie, die in Dir Lebenskraft erzeugt.
Dieses Gefühl war echt und dafür bin ich dankbar,  es wahrgenommen zu haben, damit ich ein 
weiteres Ziel erkenne und dort das Menschsein wiederfinde.
Nur konnte ich damit nicht umgehen, da ich mir auch nicht im Klaren darüber war, was ein Junge/ 
Mann  oder  ein  Mädchen/Frau  ist  und  wie  wir  uns  überhaupt  gegenüberstehen  und  verhalten 
könnten nach einem, ich möchte sagen, göttlichem Gesetz der Anziehung oder dessen Denkweisen, 
dem Wissen sowie Verständnis dafür und Werten, deren Wahrheit doch nie Teil des Lebens oder 
dessen Gedanken waren und wurden. Zu oft begegnet man sich mit Unkenntnis, Masken, Scham 
und  Zurückhaltung,  da  elementare  „magnetische“  Eigenschaften  einer  Verbindung  fremd  und 
unnormal  erscheinen.  Daher  begibt  man  sich  auf  eine  programmierte  und  anerzogene 
Verhaltensweise,  die  als  Ergebnis  diese  Gesellschaftsform  und  Ebene  des  Zusammenseins 
einnimmt, deren Gleichnis einer Bindung zweier domestizierter und entfremdeter Lebensformen 
gleicht. Und nur, da dieser Verhaltensraum einem Sicherheit in dem anerzogenen Verhalten gibt. ♥

61 = Mit dem Begriff: Ablenkungen, meine ich, dass wir jeden Tag durch spielerische oder auch emotionale Einflüsse 
die Sicht verändert bekommen, um den Fokus auf Wichtiges zu übersehen. Lass mich Dir zwei, drei Beispiele nennen, 
bei denen die maximale Aufmerksamkeit auf mehr oder weniger nichtige Ereignisse gelenkt wird/wurde, wie…
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>  …2006  während  der  WM  wieder  das  Sommermärchen  beenden  zu  können,  wurde  parallel  die  
Mehrwertsteuer (Krankenkassensatz, Meldegesetz(62)) von 16 % auf 19 % angehoben.
> Januar 2007 war es dann so weit.  Keiner bekam etwas mit,  denn das Volk wurde abgelenkt vor dieser  
unfairen Gesetzesverabschiedung, in der auch wieder einmal das Volk nicht mitzuentscheiden hatte. Während  
der Coronakrise wurden die Diäten der Politiker(63) um 2,6 % angehoben. Bereits im Juli 2016 steigen die 
Diäten und Renten der Bundestagsabgeordneten um 2,7 %, gemäß der Entwicklung des Nominallohnindexes. 
9327 Euro bekommen Mandatare dann monatlich.
> Auch wurden die Diäten der Bundestagsabgeordneten zum 01. Juli 2019 um 3,1 % oder rund 303 Euro auf  
rund 10.083 Euro im Monat erhöht.
Hierzu ist anzumerken, dass ein Reporter den Regierungssprecher Steffen Seibert nicht nur darauf ansprach, 
um Verständnis dafür zu erhalten, da nun nach Aussage „unseres“ Bundespräsidenten das Volk den Gürtel  
etwas enger schnallen müsse, sondern um auch zu erfahren, ob die Bundesregierung nicht mindestens dem 
Beispiel der Österreicher folgen möge, da sie einen Anteil ihrer vom Volk gezahlten Löhne in soziale Projekte  
zurückgeben.
Natürlich könne man nun eine Untersuchung anberaumen, in der herauszufinden ist, in welchen Kreislauf die  
Gelder schlussendlich wieder münden.

Hierzu weiter eine Zusammenfassung des Reporters von > RT Deutschland:
„Im  März,  also  zu  einem Zeitpunkt,  als  die  Coronakrise  Deutschland  schon  erfasst  hatte,  erhöhten  sich 
turnusgemäß  die  Gehälter  aller  Bundesminister  und  der  Kanzlerin:  Die  monatlichen  Amtsbezüge  der 
Bundeskanzlerin  um  308  Euro,  die  der  Bundesminister  um  248,38  Euro  und  die  der  parlamentarischen 
Staatssekretäre um 189 Euro. Die Bundeskanzlerin bezieht derzeit nach Angaben des „Bund der Steuerzahler“  
rund 20.165 Euro monatliches Amtsgehalt. Hinzu kommt eine steuerfreie Dienstaufwandsentschädigung von 
rund 12.271 Euro. Die Bundesminister verdienen durchschnittlich 16.426 Euro pro Monat. Auch ihnen steht  
eine jährliche steuerfreie Pauschale in Höhe von etwa 3.681 Euro zu.
Während  in  Deutschland  also  Millionen  Arbeitnehmer  im  Zuge  der  Corona-Maßnahmen  massive 
Gehaltseinbußen zu verzeichnen haben und Hunderttausende ganz um ihre Arbeitsstelle bangen, akzeptieren 
die  Kanzlerin,  ihre  15  Minister  sowie  die  35  parlamentarischen  Staatssekretäre  die  nicht  unbedeutende 
Gehaltserhöhung.
Dass es auch anders geht, zeigt etwa die neuseeländische Regierungschefin Jacinda Ardern, die freiwillig auf 
20 Prozent ihres bisherigen Gehalts verzichtet. Die Regierungsmitglieder in Österreich entschieden sich, einen 
Monatslohn  zu  spenden,  die  Regierung  in  Bulgarien  verzichtet  auf  eine  Gehaltserhöhung.  Auch  die 
Abgeordneten  des  Deutschen  Bundestages  haben  sich  entschieden,  auf  die  nächste  Diätenerhöhung  zu 
verzichten.“

Diese Beispiele zeigen nur einen absolut kleinen und minimalen Absatz von dem auf, was parallel mit 
Geldern in diesem Land geschieht, während wir unsere Aufmerksamkeit auf andere Punkte setzen 
möchten/sollen.  Doch  diese  Ablenkungen  verhindern,  dass  man  in  seine  menschliche  Natur  
zurückkehrt  und sie bindet uns an diese Lebensweise und deren Meinung, dass dieses künstliche 
Leben als lebenswert, rechtens und gut zu bezeichnen sei.

Der Kurzbericht ist unter:
4X33) Quelle: YouTube: https://youtu.be/caY7uRmp3fE , oder; Wieso verzichten Minister und Kanzlerin nicht 
auf Gehaltserhöhung während Corona-Krise?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X33)-Wieso-verzichten-Minister-und-Kanzlerin-nicht-auf-
Gehaltserh%C3%B6hung-w%C3%A4hrend-Corona-Krise:e

Auch die GEZ führte mit  einer Erhöhung nach, die nächstes Jahr eine weitere Erhöhung fordern  
möchte.

„Wann immer eine große Geschichte in den Medien ist,
suche den Grund, vor dem sie Dich wirklich ablenken wollen!“

62 = Das neue Meldegesetz, das der Bundesrat später kassieren und korrigieren wird, sieht vor, dass „Ämter“  
die Daten von Bürgern an Firmen und Adresshändler weitergeben (verkaufen) dürfen, wenn die Bürger vorher 
nicht ausdrücklich widersprochen haben. Auf diese Fassung haben sich Union und FDP im Innenausschuss mit 
ihrer  Mehrheit  wenige Tage vorher verständigt  und die ursprünglich verbraucherfreundlichere Fassung ins 
Gegenteil verkehrt.
63 =  Mit  Diäten der  Politiker  meint  man  ihre  Gehälter.  Die  Bezeichnung  „Diäten“  stammt  von  dem 
lateinischen  Wort  „dies“  (=  der  Tag)  ab.  Eine  Diät  ist  demnach  ein  Sitzungsgeld,  das  Mandatsträgern 
ursprünglich tageweise gezahlt wurde.
Heute erhalten Abgeordnete kein auf einzelne Sitzungstage bezogenes Entgelt mehr, sondern eine monatliche 
Entschädigung.  Diese soll  nach Artikel  48 des Grundgesetzes „angemessen“ sein und die Unabhängigkeit 
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gewähren,  und  nicht  durch  lobbyistische  Interessensgruppen  durchzogen  und  manipuliert  werden,  die 
zusätzlich zur Aufstockung der Diät führen.
Auch  bleibt  seitdem  der  Sitzungssaal  nicht  mehr  angemessen  besetzt,  um  dem  Volk  seine  volle 
Aufmerksamkeit zu erweisen. Das Geld kommt seit dieser Änderung automatisch.

…  07.  Juli  2010:  Während  Deutschland  dem  Halbfinale  gegen  Spanien  bei  der  WM  in  Südafrika  
entgegenfiebert,  stellt  der  damalige  Gesundheitsminister  Philipp  Rösler  (FDP)  seine  Reform  der 
Krankenversicherung  vor:  Ab  dem darauffolgenden  Jahr  sollen  gesetzlich  Versicherte  nicht  mehr  7,9  %, 
sondern 8,2 % ihres Bruttogehalts für die Krankenversicherung zahlen.
… 15.  Juni  2018:  Die WM in Russland ist  gestartet  und der  Bundestag beschließt  ein neues Gesetz  zur  
Finanzierung von Parteien: Ab dem kommenden Jahr bekommen alle Parteien zusammen 25 Millionen Euro 
mehr Geld vom Steuerzahler als bisher.

Ich schreibe hier nun von den Ablenkungen und Veränderungen während der Fußballereignisse:
>Brot  und  Spiele  =  Blind  und  Taub.<
In Krisen passierten menschenverachtende Veränderungen.

Weiter:
Es ist wie mit vielem. Ich kaufe mir ein Auto und habe eine gewisse Zeit Freude daran. Doch zu 
wissen, ob das Auto zu mir passt, benötigt etwas Zeit und Tiefe, die wir uns selten geben sollten.
Die innere Wertvorstellung, Würde und die Achtung in Verbindung mit der Liebe zu etwas haben 
kein Verfallsdatum, da sie Energie und der Ursprung sind! Doch sie bedürfen an Pflege. ♥

> Ich werde Dir bald eine Quelle anbieten, die Dir diese Begrifflichkeiten wie: Energie, 
Quantenphysik, menschliche Macht, Geist/Seele, Ganzheit, Verbundenheit und Göttlichkeit 
erläutern wird. Doch bitte ich Dich darum, mir die Zeit zu geben, Dir die Zeit zu geben, da  
sie  auf  bestimmte  Informationen  hinweisen  und  sie  erklären,  die  in  dieser  derzeitigen 
Weltanschauung  untergegangen  sind  oder  Dir  durch  Desinteresse/Ablenkung  und 
Diffamierung keine Begriffe mehr sind.
Ich  möchte  Dich  schließlich  sanft  an  das  übergeben,  was  Du bist  und  darstellst.  Dafür 
benötigst Du jedoch Begrifflichkeiten, Informationen und vor allem Interesse und Offenheit, 
da zu lange Dein wahres Abbild unkenntlich gemacht wurde. Danke für die Möglichkeit, 
Dich  Schritt  für  Schritt  so  selbst  kennenlernen zu  dürfen  und Dich aus  der  derzeitigen 
Wahrnehmung zu erlösen. ♥ <

Denn so würden auch keine Zweckbeziehungen mehr stattfinden, die nur zum Erhalt einer Sache 
dienen, wie sie die Aufrechterhaltung der gesellschaftlichen Gepflogenheiten oder der Umgang mit 
dem Kostenaufwand sowie der Aufwand und die Angst des Alleinseins überdecken, jedoch nicht 
mehr auf den gefühlten und geistigen Lebensinhalt Rücksicht nehmen.
Gewohnheiten  erhalten,  was  keine  Liebe  mehr  in  sich  trägt  oder  noch  nie  trug,  da  die 
Begebenheiten des Kennenlernens bereits fragwürdige oder fremde Begründungen tragen, die nicht 
auf der Grundlage des Magnetismus der Anziehung fußen, sondern lediglich einen der benannten 
Gründe abdecken, zumal oft der Geist durch Angst, Zwang, Meinungen, Alkohol o. Ä. betäubt ist,  
um eine sinnreiche (Ver)Bindung auf höheren Ebenen zu erkennen/deuten.
Auch eines ist mir heute bewusst geworden, dass das, was meine Vorfahren vermittelt bekommen 
haben im Zusammenhang mit Familie und Beziehung, bis hin zur Gegenwart nicht im Ansatz das 
ist,  was  uns  Menschen  wirklich  ausmacht  und  unserem sozialen  Inhalt  darin.  Doch  auf  diese 
Weitergabe über die folgenden Generationen ging ich bereits  ein,  möchte sie  jedoch in diesem 
Kontext nochmals aus einem anderen Blickwinkel erwähnen:

Ich war in meiner Vergangenheit mit Frauen zusammen, um nicht allein sein zu müssen, um meine  
Süchte befriedigen zu können, um Verantwortung abzugeben, um Gefühle zu erfahren, um dennoch 
nach  einer  Weile  eine  unbewusste  Zweckbeziehung  aufrechtzuerhalten,  um  finanzielle 
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Einsparungen  zu  haben,  um  meine  Unsicherheit  zu  kompensieren  u.  a.  natürlich  auch,  um 
Aufmerksamkeit  und  Zärtlichkeit  zu  erhalten,  die  vieles  rechtfertigen  sollten  an  Mangel  der 
Vergangenheit  und  für  mein  unaufmerksames  Sein  und  dessen  Trägheit.  Das  ist  heute  mein 
Verständnis und meine Wahrheit.
Ich möchte den Frauen, mit denen ich eine Zeit durch das Leben ging, mitteilen, dass ich es damals 
vor  Angst  und  Einsamkeit  sowie  vor  Unwissenheit  nicht  besser  wusste  und  es  mir  für  mein 
Verhalten leidtut, sollte ich Deine Gefühle verletzt haben.
Auch  möchte  ich  mit  anführen,  dass  ich  durch  das  frühe  Kennenlernen  an  pornographischem 
Material  diesbezüglich  auch  vorbelastet  war,  durch  dessen  einst  einseitige  Meinung.  Einerseits 
schämte ich mich dafür, andererseits merkte ich, dass das trotz allem, rein von der sexuellen Ansicht 
her, ebenso war, da ich die Sexualität in vielen ihrer Möglichkeiten ausleben wollte und durfte und 
auch Angst hatte, sie kennenzulernen und andere, tiefere Bereiche zu ertasten.
Die fehlende Kommunikation war hierfür der Mangel.
Dennoch war es schon damals für mich eine Sucht, der 70 % meiner täglichen Aufmerksamkeit  
galt.
Diese hat mich tief in mir sehr leiden lassen. Und war auch der Grund für das Interesse an Frauen 
oder das Ausleben der Begierde und Lust, um abgelenkt mich nicht mit mir selbst konfrontieren zu 
müssen, sondern um diese Sucht und Betäubung dadurch zu erhalten.

Ich möchte auch hier zusammenfassen:
Vorangegangen habe ich schon relativ deutlich erwähnt, dass das Füllen meiner inneren Leere, das 
Befriedigen meiner Unzufriedenheit und meiner inneren Ohnmacht, das Erlangen vom Ausschütten 
verschiedener  Stoffe  wie  Dopamin  dazu  führte,  dass  ich  ein  Leben  lebte,  das  darauf  bestand, 
anderen Menschen in irgendeiner Art und Weise unwissentlich Energie abzuziehen.
Natürlich  unbewusst  und  ohne  Vorsatz  Schaden  anzurichten.  Vielleicht  in  Form von  Sex  oder 
Aufmerksamkeit, auch wenn ich mich über jemanden stellte, bewirkte es das Gleiche.
Auch Besitzansprüche in Form von Eifersucht oder der Drang danach, dass mein Partner so leben, 
denken und handeln sollte, wie ich es für richtig empfinde, haben das, was von menschlicher Seite  
her dazu erdacht war, diese Energie der Liebe zu geben (Gib…), teilen und sie dadurch zu erhalten 
(…und Du wirst erhalten), mein Ego dazu geführt, den Spieß umzudrehen und daraus: „Gib mir und 
dann gebe ich Dir, wenn ich etwas übrighabe“, zu machen.
Egoismus  und  Einseitigkeit.  Auch  das  sollte  man  jedoch  nicht  verurteilen,  da  der  psychische 
Hintergrund und die Unwissenheit über das wahre Miteinander und Selbst, die eigene Leere und der 
Schmerz darin aus dieser Not diesen einseitigen „Hunger“ schufen.
Dazu noch in sehr vielen Fällen der Zwang der Abhängigkeit und die Angst daraus, sich zu trennen, 
da die Gesellschaft Dir einen Stempel aufweisen kann (...wieder...) „Versagt zu haben“, und ebenso 
alle Einsparungen, Vorteile, Abgaben und Erleichterungen verschwinden. Da sind sie wieder, die 
vorgeschobenen Ängste und Gedanken, die durch den Ego-Verstand erzeugt werden und uns lieber 
in Unliebe halten, da die Sicherheit der bevorzugte Weg ist, den man einschlägt.
Wieder von vorne anfangen, obwohl nicht die geeignete Zeit und Energie dafür da ist.
Denn meistens habe ich selbst über solche Menschen geurteilt und war mit dem Gedanken geprägt, 
es gespiegelt zu bekommen. Auch der Gedanke, dass man nun über mich denken möge, in dieser 
Beziehung versagt zu haben, und ich dieses nun durch Rechtfertigung ausbügeln müsse und dem 
anderen die Schuld (= Feindbild und Opferrolle) dafür gebe, um mich selbst aus dieser Meinung zu 
entfernen, um das weitere gesellschaftliche Ansehen zu erhalten, führte zu Blockaden der inneren 
Wahrheit  und  Aufrichtigkeit,  auch  die  Würde  zu  mir  selbst  und  meinem  Bewusstsein  und 
Verständnis  der  Erfahrung  gegenüber  wurden  sehr  eingeschränkt  und  hielten  mich  selbst  im 
Zweifel, im Widerstand und verzögerten weiterhin geistiges Wachstum. Denn es gehören immer 
zwei dazu! Was ich damit meine? Man hätte rechtzeitig die respektvolle Kommunikation aufsuchen 
können, anstelle den Streit nach zu langer Zeit.
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Abhängigkeiten sind die Fußfesseln einer jeden Beziehung. Wobei sich das Wort Beziehung schon 
sehr steril anhört und anfühlen lässt. Ergänzung anstelle von Abhängigkeit wäre ein Blickwinkel, 
der den Zusammenschluss einer Gemeinschaft beinhaltet, da so Menschen zusammenkommen, die 
sich gegenseitig mit ihren Fähigkeiten erhalten, um etwas zu erschaffen und dies zu erhalten.
Wo findet man diese Abhängigkeit, von der ich schreibe?:
Finanzielle,  organisatorische,  handwerkliche,  Aufmerksamkeit,  sexuelle,  sachliche,  zärtliche/ 
sinnliche,  materielle,  wirtschaftliche,  gesellschaftliche,  technisches  Verständnis,  häusliche  und 
allgemeine Sicherheiten oder auch Fähigkeiten wie das Kochen, Bügeln, Backen oder Buchhaltung 
sind zudem auch noch mit der emotionalen und psychischen Abhängigkeit verbunden.
Doch der Volksmund ist der Meinung frei und selbstbestimmt zu sein!?
Leider nein, denn das was wir Menschen in der Gemeinschaft ausgleichen könnten durch unsere 
vielen verschiedenen Fähigkeiten, begrenzt sich nun sehr stark auf den Haushalt und die eigenen 
Bereiche sowie Bedürfnisse und bedient Süchte und Befriedigungsinteressen jeglicher Art.
Das alles erstickt unsere Seele und unser Herz. Das Sein, das doch aber gar nicht dafür gemacht ist,  
diesen Eventualitäten unserer heute gemachten unmenschlichen Welt standzuhalten, oder gar für sie  
zu leuchten. Daher auch der Ausdruck: Maschinenmenschen!

Zu Maschinenmenschen:
Wir werden bald nicht mehr glücklich/traurig sein und das Lachen verspüren können, da wir  
nur noch vorgefertigte Programme, deren Automatismen und Richtlinien zu befolgen haben. 
Man  reagiert  nur  noch  auf  Ereignisse,  die  nicht  durch  Gefühle,  sondern  durch  Reflexe 
ausgelöst werden und funktionieren müssen! ♥

Einwurf:
Die  endlosen  Wege,  denen  es  heute  zu  folgen  gilt,  werden  so  sehr  in  einer  künstlichen 
Wahrnehmung miteinander verfilzt, man wird so sehr darin verwickelt, damit uns unser eigenes 
Verständnis von „Leben“ in diesem Gewirr den „Faden“ zu uns selbst und dem Mensch-Sein nicht 
mehr finden lässt.
Dem Menschen bleibt nur noch die Möglichkeit, laut Gerald Hüther:

„Man kann nur dieser ganzen Verwicklung durch Entwicklung
(= durch die geistige Weiterentwicklung) entgegenwirken.“

(Gerald  Hüther  ist  ein  deutscher  Neurobiologe,  Hirnforscher  und  Autor  populärwis-
senschaftlicher Bücher und anderer Schriften.)

4X34) Quelle: YouTube: https://youtu.be/9lE3nxFQ6u8 , oder; Gerald Hüther: Momente 
gelingender Beziehungen (Eine neue Beziehungskultur für eine bessere Welt)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X34)-Gerald-H%C3%BCther---Momente-
gelingender-Beziehungen-(eine-neue-Beziehungskultur-f%C3%BCr-eine-bessere-Welt):8

Ich meine, dass es das nicht um vieles verfehlt, wenn ich sage, dass ca. 90 % der Menschheit das 
Menschsein nicht oder nur in Einzelheiten, Fragmenten oder Ansätzen ihrer Komplexität
(= Vielseitigkeit und Freiheit. Auch Geistigkeit, Sinnlichkeit, Körperlichkeit = Sein) (ver)spüren 
oder erahnen und erleben kann und darf, bezieht man den Zugang der Intuition mit ein, die auch 
gehört werden kann und einem so übergeordnete Anteile zuweist.

Und ja, jeder besitzt diesen Zugang, der doch allzu gern überdeckt wird von Ablenkungen, 
der Trägheit und dem Ego in seiner Meinung.

Und wenn, dann zumeist heimlich im Inneren durch Vorstellungen und Wünsche, worüber man 
(Mann  erst  recht)  nicht  spricht  oder  sprechen  kann,  da  einem diese  Worte  des  Ausdrucks  der 
Gefühle nicht geläufig sind, um sich auf Herzensebene zu äußern oder mitzuteilen. Auch da die 
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Angst zu groß geworden ist, sich zu öffnen, um aus dieser Schwäche heraus hintergangen oder  
verraten zu werden.
„Schwäche zeigt man nicht!“, ist eine gängige Verstandeshaltung, die aus der Angst erzeugt wird 
und so keine Entwicklung in diesem Bereich zulassen kann. Vor allem in einer Partnerschaft.
Zudem noch die Dunkelziffer an psychisch leidenden Menschen, die sich Tag für Tag ein falsches 
Leben und Gelübde auferlegen lassen, in ihrer stillen Verzweiflung und alle Energie aufbringen, um 
dieses Leben irgendwie schaffen zu wollen/müssen/können, um schlussendlich nicht vor ihrer Angst 
von  anderen  Menschen  die  Masken  mit  deren  Schwäche,  Wahrheit  und  Angst  und  deren 
Zerbrechlichkeit aufzugeben, sowie das erschaffene Persönlichkeitskonstrukt und deren Identität zu 
verlieren,  und  sich  von  ihrem  Ego  zerstören  zu  lassen  durch  die  eigene  hervorgerufene 
vermeintliche Fehlbarkeit der Minderwertigkeit und seiner Komplexe, der darauffolgenden eigenen 
Herabsetzung und Kraftlosigkeit,  die  ihnen durch ihr  Außen … (= Partner,  Mitmenschen = Im 
Streit,  oder da man zu deren Objekt gemacht wird) … mitgeteilt  wird und missbraucht werden 
könnten. Man muss funktionieren für u. a. die Arbeit, die Kinder, das Geld, die Ehe, die Bürokratie,  
die Gesellschaft, den Besitz oder die „eigene“ Meinung.
Ganz egal wie sich die eigene Seele dafür zerreißt und sich daraus eine Krankheit entwickeln wird, 
die in der Regel aufzeigen möchte, dass der Kern, die Seele Schaden genommen hat und wieder 
gesehen, gefühlt und angenommen werden möchte, ist man sich dieser Situation bewusst und stellt  
nun nicht mehr die künstliche Lebensweise mit ihren unmenschlichen Gewohnheiten und Sorgen 
nach vorne, sondern sein Naturrecht, sprich, sich selbst!
Diese Aufrechterhaltung des Scheins führt ständig dazu, dass wir uns selbst belügen und in einen 
permanenten Stresszustand begeben, der wiederum nur durch Ablenkung, Betäubung, Droge, Sucht, 
Sünde,  Gewohnheiten  und  deren  Trägheit  bedient  werden  möchte,  um  Abstand  von  dieser 
Grausamkeit  und  lebensfeindlichen,  künstlich  erzeugten  wirtschaftlichen  Ebene  des  Lebens  zu 
erhalten, die vermeintlich durch jahrzehntelange Glaubhaftmachung dieser Realität keine Auswahl 
oder gar einen Ausweg aufzeigt oder finden lässt.

Du, wir funktionieren nur noch für Dritte!
(Bleib bitte weiterhin bei mir, da dieses Buch eine unglaubliche einfache Lösung für all die 
Probleme bietet.)

Dieser  tolle  soziale  Grundgedanke,  der  durch  Meinung  und  Parolen  die  Menschen  an  dieses 
Weltbild bindet, mit dem man sich identifizieren sollte, wird leider nicht in seiner Funktion der  
Stärke und der  Gemeinschaft  aufrechterhalten und angewendet  (= soziale  Gemeinschaftswerte), 
sondern bedient die Wirtschaft (= Politisch/Religiös/Industriell) in all ihren Bereichen, für die wir 
uns einseitig den reicheren und mächtigeren Personen durch Abhängigkeit versprechen.
Es ist alles politische Auslegungssache, die uns verfolgt, beginnend bei dem Wecker in der Früh, bis 
hin  zum Arbeitsplatz  und  zurück  in  das  heimische  Bett,  über  das  Tanken,  das  Einkaufen,  die 
Behördengänge, dazwischen die Überweisungen der Rechnungen, die Unterschriften, die Termine 
bei XY und Weitere.
Deine Energie wir Dir abgenommen, um unterschwellig die Ziele Dritter zu erschaffen. Dabei spielt 
es  keine  Rolle,  wie  loyal  Du  Deinem  Arbeitgeber  gegenüber  erscheinst  oder  einer  anderen 
Gruppierung, deren Zugehörigkeit ihre Energiequelle ist.
Du bist ein Werkzeug mit einer Sozialversicherungsnummer, eine juristische Person (= eine Sache), 
deren Rechtskreis und Rechtsstand deren AGBs unterliegt, welches die Interessen umsetzen soll für 
deren Erhalt, der permanent ersetzt werden kann und wird.
Desto  mehr  loyale  Personen  sich  dem  System  anschließen  …  (=  auch  Firmen  und  deren 
Geschäftsführer, da das Geld sie führt und ihnen die Richtung vorgibt) …, desto länger dauert die 
Drangsal, in der wir uns durch deren Werteverschiebung befinden und wir Menschen uns unserem 
Bewusstsein annehmen und frei machen von dem, was seit langem und derzeit kein Erbe mehr in 
sich trägt, um Leben und das Glück zu erhalten!
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Uns selbst, die Menschlichkeit und die Quelle des Lebens und der Liebe drängen wir in das Abseits,  
um nicht durch diese Gefühle unsere Funktion in diesem Leben zu gefährden.
Somit entscheidet man sich für den Sklaven in Angst, der Unwissenheit und Abhängigkeit für den 
Krümel, der zu finden bleibt, an den man sich und sein Dasein klammert und ihm die Bezeichnung 
„Freiheit“ zuteilwerden lässt.

„Freiheit, das einfältige Mantra unsere Zivilisation. 
Aber nur die, denen sie genommen wurde, haben eine leise Ahnung, was Freiheit bedeutet!“

— Filmzitat

„Die Freiheit des Menschen liegt nicht darin, dass er tun kann, was er will, sondern,
dass er nicht tun muss, was er nicht will.“

— Jean-Jacques Rousseau

Ich  möchte  noch  einmal  mit  offenen  Augen  und  der  inneren  Stimme  erfragen,  wie  viele 
Beziehungen Du wirklich der Meinung bist, kennengelernt haben zu dürfen, die auf Akzeptanz, 
Bewusstheit,  gemeinsamen  Werte,  Sinnlichkeit,  Gleichheit,  Selbstlosigkeit,  Mitgefühl  und 
Empathie,  Harmonie,  Wahrheit,  Offenheit,  Freude  und  Kraft,  Respekt,  Augenhöhe,  Freiheit, 
gelebter Sexualität und Liebe basieren?
Setze Dich in ein Café oder auf eine Bank und beobachte Deine Mitmenschen und vor allen sehe 
und fühle ihre Einsamkeit  wie die Abhängigkeit  voneinander in deren Zweisamkeit  oder deren 
Masken wirken, um Dir ein Bild dadurch zu erstellen.
Und erkenne jene, die authentisch ihre Liebe teilen. ♥

Zudem darf zusätzlich die Zärtlichkeit, Unabhängigkeit, ein gegenseitiges Gesehenwerden, Freude 
und tiefe Vertrautheit sowie Verbundenheit für Zweisamkeit erwähnt werden. Meine Meinung ist,  
von allen Bindungen die  gelebt  werden,  tragen eventuell  20 % diese  Werte  in  sich und 10 % 
wenden sie leider letztlich an, da die Lebensgrundlage, die Programmierung und Dogmen einem zu 
viel abverlangt und man diese Kraft so nicht mehr in seiner Fülle mit sich selbst und den Menschen 
in seiner Umgebung teilen kann, durch Unkenntnis und weiteren Automatismen.
Und  der  größte  Anteil  einer  heute  aufrechterhaltenen  Beziehung  ist,  wie  benannt,  mit  der 
wirtschaftlichen  Abhängigkeit  verbunden,  weil  es  teilweise  durch  Mieten,  Nebenkosten, 
Steuereinsparungen, Scheidungen, Anwälte, Einsamkeit u. a. so gewollt und gesteuert ist und schon 
oft nicht mehr anders geht, als sich zusammen diese künstlichen Lebenskosten zu teilen. Warum 
künstlich, darauf werde ich noch kommen.
Egal  wie  sinnlos  diese  Beziehungen  wirken,  sie  bestehen  zu  oft  und  fressen  die  letzte 
Selbstwertschätzung auf, um nicht allein zu sein oder um nicht die anfallenden Kosten zu tragen 
oder um nicht den Ärger des anderen zu spüren oder, um den Anforderungen deren Lebens nicht  
allein gegenüberzustehen u. v. a. Gründe.
80 % oder mehr sind Instandhaltungsversuche, die einer Wohngemeinschaft gleichen.
Die das sich zusammen Aufgebaute aufrechterhalten möchten oder es über sich ergehen zu lassen, 
hilflos in dieser schnellen und kalten Welt allein zu erstarren, in der bereits die finanzielle Struktur 
schon so aufgebaut wird, dass man es oft nur noch zu zweit stemmen kann/soll.
Doch bedient diese Methode zwei unmenschliche Aspekte.
Erstens,  dass  Menschen  sich  zusammentun  müssen,  um  sich  neben  den  Abgaben  und  den 
programmierten Verhaltensweisen noch selbst etwas zu spüren, indem sie Geld übrighaben, das 
zumeist doch wieder für deren systemische Glaubhaftmachung (z. B. Spaß) ausgegeben wird.
Und zweitens, um dadurch eine negative Energie zu erzeugen und zu erhalten, da man sich nicht  
trennt, um auf eigenen Beinen ein Leben zu erfahren, das zu sich selbst führt und dann nach diesem 
Weg  zu  sich  selbst  wieder  bereit  ist,  einem  wahrlichen  Gefährten  durch  die  magnetischen 
Eigenschaften zu begegnen, oder eben auch nicht, jedoch bis zu dieser Erkenntnis das Unwohlsein, 
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die  Dysbalance,  Lieblosigkeit,  Degeneration  der  Sinnlichkeit,  Einsamkeit  in  Zweisamkeit 
stattfindet, Freudlosigkeit, Widerstand, Angst, Selbsthass und Selbstaufopferung und Starre daraus 
erfolgen, die sich auf die benannten Laster, Betäubungen, Abgrenzungen und Süchte niederlegen 
und eben diesen Energiemangel erzeugen, der sich zu sehr ausbreitet und somit wie das »Nichts« 
aus der unendlichen Geschichte die Zuversicht einer ganzen Spezies raubt.
Das alles resultiert aus den bereits mitgeteilten und weiter angeführten Mitteilungen, denen nach 
Lesen dieses Buchen nichts mehr entgegenzusetzen sein dürfte.

Diese Lebenssysteme sind nicht auf Mensch und Sein eingestellt.

Hierzu ein Gleichnis:
Schau Dir hierzu unsere Natur an. Gib einer wunderschönen Pflanze (= Mensch) keinen geeigneten 
Platz (= Wohnraum/Ort/Verwirklichungsraum) oder setze sie mit anderen Pflanzen (= Menschen/ 
Glaubensgemeinschaften/Kasten/Meinungen)  zu  nahe  zusammen,  die  einfach  nicht 
zusammenpassen  und  dazu  noch  schlechtes  Wasser  (Lebensmittel/Füllstoffe/Wasser/Suchtstoffe) 
und zu wenig Sonne (= Freiraum/Zeit/Ruhe/Sonne = Vitamin D3) erhalten. Zudem noch schlechte 
und  ungünstige  Bearbeitung  der  Erde  mit  falschen  Düngern  …  (=  Medikamente  anstatt 
Naturheilmittel und falsche Arbeit und deren Bedingungen) … und sprich nicht liebevoll mit ihr 
und widme ihr keine Aufmerksamkeit, Zeit und Pflege … (= Menschen brauchen einander sonst 
verkümmern  sie!)  …,  dann  wird  diese  Blume  nicht  ihre  volle  Schönheit,  Lebensdauer  und 
Einzigartigkeit zeigen können.

Die Liebe ist das wundervollste überhaupt!
Wenn wir nicht lieben, haben wir Angst und leben diese ständig gegen uns selbst und gegenüber 
unseren Lieben aus. Und auch wenn jemand vielleicht nun doch meinen möchte, dass das ständige 
Gerede um die Liebe einen schwindelig machen möge, so möchte ich Dir, meinem lieben Freund, 
eine  Deiner  Erinnerungen  mit  Worten  wieder  zum  Keimen  bringen  und  Dich  in  Deine 
Vergangenheit schauen lassen, wie sich die Liebe angefühlt hat, als Du einst in meiner erläuterten 
Situation warst und Dich eine wunderschöne Frau einst liebte.
Denn die,  die  diese Art  Leben,  wie ich sie  mitteile,  sie  verneint  oder diese Worte boshaft  und 
lächerlich beiseitelegt, dem fehlt sie so sehr, dass dies das Zeichen seiner eigenen Verneinung und 
der Widerstand zu dem Leben ist, wie es erdacht war. Sie sind das Resultat der Einsamkeit und 
Ungeliebtheit,  da  sie  Spott  und  Hohn  über  etwas  bringen,  das  in  ihren  Augen  durch  Mangel, 
Verhärtung und Schutz erst zu diesem Verhalten führt.
Zeige diesem Menschen wieder, was Nähe und Zärtlichkeit ist und er wird wieder die Worte und 
Sätze des Geschriebenen durch das Fühlen erwecken und verstehen.

„Wer nicht liebt, der hasst.“

Dieses Gefühl ist es wert, dafür gemeinsam zu stehen und unsere Energie umzuleiten, damit sie  
wieder dauerhaften Bestand hier auf Erden hat!
Denn wenn wir wieder verstehen und lernen würden, wie sich die Selbstliebe in uns selbst verhält, 
wirst Du sehen, was es global für Auswirkungen haben wird. Und die verbitterten Menschen, die 
von all dem nichts hören und sehen möchten, tragen den größten Schmerz in sich.
Sie tragen keine Liebe in sich, nicht für andere und nicht für sich selbst,  da sie verloren ging. 
Wenige besitzen die Kraft, ihrem Dasein einen neuen Weg zuzuteilen und ihn zu gehen. Andere 
fühlen nur noch den Schmerz dieser Welt und ihrer Vergangenheit, die von allem geprägt wurde, nur 
nicht durch die Prägung der Liebe.
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Sie möchten von ihrer Gewohnheit (= Sucht/Abhängigkeit) nicht ablassen, da sie sich aus ihr etwas 
ziehen,  was  ihnen  für  die  Lebenszeit  ausreichend  „Energie“  gibt,  unabhängig  davon,  welche 
Spuren, welchen Staub und Schatten und welches Erbe es hinterlässt.

Und ja, auch bin ich mir sehr darüber bewusst, dass man das Wort „Liebe“ sehr leicht schreiben 
kann.
Schwieriger  ist  es  schon  es  auszusprechen  und  dabei  authentisch  zu  sein,  um  die  Macht  der 
Gewohnheit  nicht  ihrer  Kraft  zu  berauben  und  sie  als  Floskel  …  (=  nichtssagende  Redeart; 
formelhaft; leere Redewendung) … anzuwenden. Doch es fällt oft sehr schwer, sie zu leben und in  
den Alltagsbereichen anzuwenden.
Es  ist  wie  eine  ständige  Übung,  die  angewendet  werden  möchte,  um dieses  innige  Gefühl  zu 
erhalten und sich darüber zusätzlich in seiner Anwendung und Gegenwart bewusst zu werden, um 
auch den wahren Inhalt dieses Gefühls zu erleben.
Erkenne vor allem Dein/sein/Euer Verhalten, wenn die „erste Liebe“ etwas verflogen ist und Dein 
Gegenüber durch z. B. einen unguten Arbeitstag andere Energien mit in die Zweisamkeit bringt. 
Was  passiert,  wenn  der  wohlwollende  Zufluss  ein  oder  zwei  Tage  Pausiert,  da  innere 
Bewusstseinsprozesse des Partners ihn in etwas mehr Zurückgezogenheit versetzen?
Das sind die Augenblicke, in denen erst die Werte der Liebe und des Respekts zu tragen kommen 
und aufzuwiegen sind, solange diese Lebenswahrnehmung durch zu viele Gegebenheiten im Außen 
durch Hürden, Sorgen, Nöte, Mangel, Leid, Krankheit, Stress, Sucht und Suche u. a. an uns geheftet 
werden, bis wir Menschen diese Bürde durch Lüge, Geld, List und Machterhalt verstehen, sowie sie 
erkannt haben und die Erde, unsere Heimat und schlussendlich uns selbst befreien möchten, um das  
Geschenk der Liebe und des Lebens in allem zu erfahren und offen annehmen zu dürfen.

Auch ich stehe in Augenblicken der Bewusstwerdung in der Selbstreflexion und ihrer Gedanken-
hygiene und reflektiere den vergangenen Tag.
Das  bedeutet,  sein  Denken,  Fühlen  und  Handeln  zu  analysieren  und  sich  mit  dem  Ziel  zu 
hinterfragen,  mehr  über  sich  und  seine  Verhaltensweisen  und  Denkmuster  herauszufinden,  sie 
zuzuordnen und sich zusätzlich darüber bewusst  zu werden, in zukünftigen Gegebenheiten sein 
eigener Beobachter seiner Verhaltensweisen und Konstrukteur deren Gedanken zu werden, um alte 
Automatismen des Egos durch Angst und Schmerz zu verstehen und durch Güte, Verständnis und 
Vergebung zu ersetzen, die der menschlichen Gemeinschaft nicht mehr als störend und trennend, 
sondern wieder ein Zusammensein zu gewährleisten, durch den Mut und die geistige Fähigkeit, sich 
seiner Weiterentwicklung zu stellen und wundervolle „Ernten“ daraus zu erhalten.
Denn nur durch Ehrlichkeit und Erkenntnis kann man rückwirkend die Ereignisse des Tages deuten 
und erkennen und sie bezeichnen. Nicht, um Schuld und Konflikte abzugeben oder bei anderen zu 
suchen  oder  zu  finden,  sondern  um  seine  eigenen  Themen  der  Ent(Er)ziehung  und  der 
Vergangenheit aufzuarbeiten und weiterzuentwickeln in Richtung Liebe. Denn wer die Probleme 
der anderen als Problem empfindet, vertut seine Zeit und Energie, die er sich selbst zubringen sollte.
Diese  Ereignisse/Reibungsflächen  im  Außen  durch  Gegebenheiten/Mitmenschen,  die  Dir  die 
Möglichkeit bieten, Dich Deiner eigenen „Wunden“ zu stellen, sie zu sehen, sie zu erkennen und zu 
bearbeiten, werden erst enden, wenn Du diese unglaubliche Erscheinung annimmst und Dich aus 
der  Opferrolle  und/oder  dem Stillstand begibst  und Dich aus dem Verhalten befreist,  das  Dein 
Dasein gebildet hat, um für Dritte ein Werkzeug zu sein/bleiben, um deren Reichtum und Macht zu 
erheben, anstelle zu erwachen (= erwachsen zu werden in Deiner geistigen Bewusstheit).
Das  Urteil  und/oder  der  Widerstand  an  anderen  Menschen  verhilft  nicht  in  einen  glücklichen, 
liebevollen Zustand zu kommen. Es lenkt nur von der eigenen seelischen und sinnlichen Taubheit 
ab, die es zu bearbeiten gilt. ♥

WIR kommen in LIEBE! Und NUR deshalb!
WIR sind geistige und sinnliche Wesen!
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Maschinen sind ohne Gefühle.

Wir sind ein Volk unter vielen, das sich nun endlich wieder zusammenfinden darf, da der Mensch 
ohne die Gemeinschaft und deren Lebenswärme nicht allein existieren kann! Doch bleibt es ein 
Werkzeug der Lenker, die sich dieser List » spalte und herrsche « annehmen.
> Grün gegen rot; links gegen rechts; bunt gegen schwarz; arm gegen reich; Bayern gegen 
Hamburg; Bedienstete gegen Zivilisten; BMW gegen Opel; groß gegen klein; geimpft gegen 
ungeimpft; dick gegen dünn; u. v. m. Hinter dieser Spaltung versteckt sich eine Minderheit, die die 
Medien nutzt, um die Menschen und dessen Masse und Macht zu trennen, um zu regieren.

► Meine damalige Weltanschauung sowie der Verlauf meiner Jugend und dessen Heranwachsen 
blieben bestehen, mit all ihren Ereignissen und Prägungen, sodass ich mich aufgrund dieser meist 
unschönen Lehren aus all dem Erlebten und Gelebten, dem Gesehenen und Wahrgenommenen und 
natürlich meinen Ängsten und der Wegweisung meines zerrütteten Ego/inneren Kindes auf eine 
angefertigte und unsichere Gesellschaft einließ, die es mir erlaubte, mich darin zu verstecken.

> In der Masse untergehen und als einer von vielen lediglich nur folgen zu müssen, indem 
ich pauschale Lebensmodelle und Verhaltensweisen annahm/kopierte. <

Zudem bot  sie  mir  die  Möglichkeit,  meine  verborgenen und unzugänglichen Selbstzweifel,  die 
Komplexe und Minderwertigkeiten unkenntlich zu machen, die ich nicht in der Lage war zu be- und 
ergreifen, jedoch die Option zu wählen, sie zu maskieren (ein anderes Selbstbild von mir geben) 
und  sie  befriedigen  zu  können  [Ablenkungen  durch  Süchte],  jedoch  nicht,  um die  Ursache  zu 
erkennen, sie zu verstehen und somit zu heilen.
Eines  der  größten  Probleme  hierbei  liegen  darin,  dass  im  Laufe  der  vergangenen  Jahre  die 
Menschen  auf  nur  eine  Gehirnhälfte  (linke)  erzogen  wurden.  Für  die  Hörigkeit  und 
Gefühlslosigkeit, die industrielle Verwendung und deren mechanische Belange ergibt es Sinn, die 
Abschaffung der  Einzigartigkeit,  Ganzheit  und Kreativität  des  menschlichen Gleichgewichts  zu 
stören.
Auch um Frau und Mann zu einem funktionierenden Gegenstand zu erziehen, ist es einfacher, den 
menschlichen Anteil zu entziehen und umzupolen auf einige der starren männlichen Anteile, da  
eben genau die in ihrer Reinform viel besser an diese Lebensweise angeglichen werden können.
Natürlich ist es hier hilfreich, die Menschheit zu homogenisieren64, um Milliarden Menschen zu 
einigen wenigen gewünschten Individuen zu programmieren.

       > Prüfe bitte selbst! Die geistige Umerziehung der beiden Geschlechter sowie Mind Control
       (= Bewusstseinskontrolle) oder wie politische Emanzipation sowie „Testosteron“ medial     
       gesteuert … (= Action, Trägheit, Gewalt, Mord, seelische Abstufung, Verrohung, Alkohol, TV,
       geistige/menschliche Degeneration, Überreizung, Horror, Fußball u. a.) … werden können. <
 
Doch für das Menschsein und das WIR steht es wie ein weiteres Hindernis im Weg. Denn die linke 
Gehirnhälfte sorgt in Auszügen dafür,  dass Attribute wie Fakten,  Gesetze,  Regeln,  Mathematik, 
Realitätsorientiertes,  Abstraktes,  Zeitorientiertes,  Analytisches  sowie  die  Verstandesanteile  und 
deren Gedanken für ein System aufgrund von Logik ihren „Sinn“ ergeben und sie besser in deren 
Interessen eingebunden werden können.

Man nennt sie die linke oder auch die männliche Seite.
Die rechte Hälfte steht für Intuition, Fantasievolles, nicht Zeitorientiertes, Emotionales/Empathie, 
Gefühle, räumliches Vorstellungsvermögen, Musik/Gesang und Kreativität. Daher bezeichnet man 
sie als die feminine, die weibliche Hälfte.
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Doch gerade der Bereich der Kreativität und dessen Anwendung fand das Interesse der Eliten in der 
Entartung seiner Erschaffungs- und Schöpferkraft in seiner Anwendung bei Waffen, taktischen und 
psychologischen  Werkzeugen  für  die  Kontrolle  des  Menschen,  Lügenerrichtung  und  deren 
Aufrechterhaltung, Gifte, wissenschaftliche Ausbeutung u. v. a.

Ein Beispiel hierzu, wie die Gaben der Menschen durch Macht und Kontrolle fehlgeleitet werden:
4X35) Quelle: Intern: Aluminium + Glyphosat + EMF = Die kreative wissenschaftliche Ausbeute?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X35)-Alluminium-+-Glyphosat-+-EMF---Die-
kreative-wissenschaftliche-Ausbeute:7 (P. S: All die im Beitrag benannten Stoffe werden eingesetzt)

 

Die linke Hälfte ist der benannte „männliche“ Teil und die Rechte der benannte „weibliche“. Doch 
um in seiner bewussten Menschlichkeit das Leben wahrzunehmen, bedarf es der Anwendung beider 
Gehirnhälften mit seiner eigenen Essenz der Männlich- oder Weiblichkeit.
Männer, die die weibliche Energie und deren Anteile unterdrücken, werden stets auf psychischer 
Ebene schwere und emotionale Ansammlungen zusammentragen, die sie früher oder später in eine 
Verhärtung der emotionalen Starre begleiten werden. Anders bei der Frau, die durch die erschaffene 
und künstliche Emanzipation einen Wertewechsel durchlaufen sollte/musste, um vermeintlich als 
ebenbürtig … (= mit gleichen Fähigkeiten, von gleichem Rang) … anerkannt zu werden, wo doch 
die Gleichheit und Ganzheit in der Anwendung und dessen Zulassung der Natur und der erdachten 
„Mitte“ beider Anteile galt, mit ihren jeweiligen Essenzen als Mann oder Frau. Das kann doch erst 
geschehen, wenn die mächtigen und männlichen Kirchen die Frau wieder anerkennen und aufhören, 
die  Männlichkeit  und  deren  stereotypische  …  (=  automatisch,  eingefahren,  feststehend)  … 
Symbolik (= Kraft und Macht) sowie die globale gleichgeschaltete Meinungsmache als Schild der 
Stärke vor sich herzutragen und der Frau bis jetzt alle Kraft, Fähigkeit, Selbstbestimmung, Macht 
und Größe aberkennt hat aus Angst, diese Vormachtstellung zu teilen oder abzugeben, wobei doch 
aus deren Führungsriege … (= internes Gremium, welches abgespalten vom Volk entscheidet)  … 
wieder diese Unordnung entsteht, da genau die einseitige Manifestation des Patriarchats erhalten 
bleiben werden möchte.

Ab der Emanzipation wurden von zu vielen Frauen, deren Kindern durch das „Arbeit müssen“ und 
der Umorientierung, durch die Systeme entzogen, um sich selbst nun für die Industrie einzubringen 
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und Teil dieser geworden zu sein, um dadurch wiederum der Industrie ihre permanent erhöhenden 
Nebenkosten und Abgaben auszahlen zu können sowie ihr gerecht zu werden und um den neuen 
„Status der Gleichheit“ ausleben zu dürfen.
Frauen sind auch Mütter und führen unglaubliche Energie und Schöpferkraft in sich, um die Kinder 
anteilig ihrer Essenz für diese Welt zu sensibilisieren, die wir alle brauchen, um den menschlichen 
Grundton dieser „sinnlichen, achtsamen und weicheren“ Lebensform zu erhalten, da in ihnen der 
Anteil des Friedens, Empathie, Bewusstheit,  Achtsamkeit,  Güte und Liebe in der Vergangenheit 
deutlich ausgeprägter war, als in dieser jetzigen Epoche und ihrem Patriarchat … (= allgemeine 
Struktur, in der Männer Macht über Frauen haben) … und all diesen Überreizungen, Ablenkungen 
und der  Spaltung innerhalb  der  Familie  hervorgebracht  hat,  und Kinder  in  der  Regel  „extern“ 
erzogen werden.
Doch wurden wir so durch Programmierung erzogen, um nebenbei weibliche Hormone wie BPA u. 
a. unwissend zu erhalten, was unsere (,...die männliche...) Kraft nicht nur weiter verstümmelt und 
sie über andere Menschen in ihrer Verrohung und Ego-Automatismen setzten soll,  sie entartete, 
missbrauchte, domestiziert und so die aktive Verbindung zweier Menschen (= Mann und Frau) in 
ihrer Natur und wahren Liebe nahezu vollkommen unterbrach, um eine Unordnung zu erzeugen, die 
als dieses Erbe der Abänderung das Leid über die Menschen und Völker brachte, indem sie die 
Rasse  Mensch  in  sich  selbst  trennen  sollte,  was  ihr  bis  heute  gut  gelang,  sieht  man  sich  die 
Verhältnismäßigkeiten an.
Doch hat die Unterdrückung und psychische Entartung an den Frauen bis heute ebenso schwere 
Eingriffe an ihrer Natur hinterlassen, sodass es immer mehr Frauen gibt, die keinerlei Verbindung 
mehr  zu dieser,  ihrer  Sanftheit  finden,  die  betrunken ihre  Männer  und Kinder  anschreien oder 
schlagen, Hass und Schrecken vergeben, Boshaftigkeit, Narzissmus und Hinterhältigkeit betreiben, 
Tyrannei  und  Manipulation  an  ihren  Nächsten  vollziehen,  ihre  Weiblichkeit  und  deren 
Erscheinungsbild verzerren oder Programme und „New Age“ Meinungen … (= „Neues Zeitalter“ / 
Das eine, die sich spirituell ausrichtet // Das andere, das durch Mode, Meinungspropaganda zur 
geschlechtlichen  Vielseitigkeit  und  deren  Bewusstseinsveränderung  aufruft  und  unterschwellig 
fördert) … sie zu einer maskulinen Form und/oder Fremdheit errichteten. ♥

Zwischenanmerkung:
Es  ist  in  nahezu  jeder  Hinsicht  zu  beachten,  dass  wir  die  Instanzen,  die  wir  be-  und 
verurteilen, genau auf ihre Herkunft untersuchen sollten, da sonst diese klaffende Wunde der 
Spaltung, Entmenschlichung und Desorientierung niemals heilen kann!
Was meine ich damit?:
Beschuldigen wir unseren Nächsten weiterhin, dass der Mann sich über die Frau stellt, der 
Mensch über das Tier sowie die Natur, gefolgt von weiteren Abnormitäten, die als Wert und 
Ordnung  doch  erst  an  uns  vergeben  werden,  und  wir  nun  unwissend  durch  diese  List  
einzelne  Menschen  für  bestimmte  unnatürliche,  eben  anerzogene  Verhaltensweisen  in 
Regress ziehen und sie beschuldigen, so erhalten wir einen negativen Strudel aufrecht, der 
uns wiederum permanent in diesem Sog der Trennung der menschlichen Rasse und ihren 
Geschlechtern  hält,  ohne  auch  hier  die  Ursache  …  (=  Entartung  der  menschlichen 
Wesenheit)  und  deren  Quelle  …  (=  kirchliche  Dogmen,  politische,  industrielle 
Möglichkeiten und deren mediale programmierende Einflüsse über künstliche anerzogene 
Verhaltensweisen, die nun Abbilder ihrer Natur hervorbringen, die intern [=Mann zu Frau] 
bereits eine Trennung schufen) … zu verstehen, dass wir alle so sehr verändert wurden, um 
nun das Leben in dieser Art auszuführen, wobei die Wahrheit gedreht und gewendet wurde, 
in der wir uns hätten einfinden können und sollen.
Wie bereits Jesus sagte:

„Weh denen, die Böses gut und Gutes böse heißen, die aus Finsternis Licht und aus Licht 
Finsternis machen, die aus sauer süß und aus süß sauer machen.“
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Ein Beispiel:
Kann ich ein Kind dafür verantwortlich machen, dass es Zahnschmerzen hat und weint, weil  
es zu oft Süßigkeiten isst? Ziehen wir hier die benannten Instanzen hinzu.
1. Das  Kind  isst  das,  was  ihm zugänglich  gemacht  wird  oder  es  als  Belohnung  nach 

Ausführung einer Tätigkeit erhält.
2. Das Kind isst, was die Eltern kaufen.
3. Das Kind isst, was den Eltern vorgeschlagen und empfohlen wird (= Werbung).
4. Das Kind isst, was durch das Gesundheitsministerium bewilligt und zugelassen wurde.
5. Das Kind isst das, was mit einem Suchtstoff in der Herstellung der Industrie angereichert 

wurde und entwickelt so durch 2. eine Sucht, die wiederum einen körperlichen Schmerz
(= Zahnschmerzen), aber auch psychischen Suchtverlauf einnimmt.

6. Das Kind isst, für was es sensibilisiert wurde. So fehlt die Anbindung an die natürlichen 
Lebensmittel und deren Nährwert.

> Wem oder welcher Instanz gibt man jetzt die Schuld? Ist man sich dem Ausmaß nicht  
bewusst, beklagt man doch zu oft die erste und direkte Instanz. Doch Verantwortung beginnt 
ebenso  entgegengesetzt.  Und  dieses  Beispiel  lässt  sich  in  nahezu  allen  Lebenslagen 
weiterführen. Daher! Wir sollten uns für diese Entartung nicht weiter verurteilen, sondern 
dem ein Ende setzen und die Alternative kennenlernen und leben.

Weiter:
Doch nun übernimmt das Interesse der Politik und deren Industrie in Kiga und Schulen gänzlich die 
Kinder,  um die  angefallenen Mehrkosten zu decken,  indem alle  Parteien arbeiten müssen,  was 
nahezu  alleine  nicht  mehr  erreichbar  ist,  zudem  um  der  Emanzipation65 und  künstlichen 
Angleichung Raum einzuräumen, ebenso um die Kinder gänzlich der Agenda anzupassen, da kein 
Einfluss von Familie und deren einstigen Werten nun durch Trennung und Arbeit mehr vorhanden 
ist und um so ungeschützten Ein- und Zugriff in jede kindliche Meinung durch Programmierung 
sowie  Meinungsvergabe  zu  erlangen,  auch  um  die  Gleichschaltung  und  Weltanschauung  zu 
verteilen.
Die Familie soll nach den Regierenden keine Entscheidungsfreiheit mehr über die wundervollen 
Kinder haben, da sie lediglich erziehungsberechtigt sind, bis Behörden festlegen, sie zu versorgen, 
da  deren  Interessen  nicht  im  Kreis  der  Familie  umgesetzt  werden.  Und  das  ist  die  offizielle 
Meinung von (Aussage im nachfolgenden Beitrag) Rudolf Henke CDU/CSU, um eventuell bereits 
jetzt schon für Künftiges zu sensibilisieren.

4X36) Quelle: Intern: Meine Assoziation zur Impfpflicht …
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X36)-Meine-Assoziation-zur-Impfpflicht-...:e

Auch  wenn  die  Thematik  eine  andere  ist,  sieht  man  den  Verfall  nicht  nur  an  den 
Grundrechten,  sondern  den Hochmut  und die  Willkür,  die  uns  unserer  Rechte,  Familie, 
Menschlichkeit, Werte, Freude, Freiheit, Unversehrtheit des Körpers und Würde beraubt.
Diese Ignoranz und Arroganz regierten ein Land und dessen Volk.
Was ist an diesen Aussagen anders durch Zwang zu verstehen, als in der Diktatur Chinas?

Hierzu:
4X36-1) Quelle: Intern: Maschinenmenschen auf dem Impf-Fließband
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X36-1%29-Maschinenmenschen-auf-dem-
Impf-Flie%C3%9Fband:5?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Nachtrag zu dem Vorhergehenden Beitrag > 4X36-1):
4X36-2) Quelle: YouTube: https://youtu.be/AeOivCM8Xn8 , oder; Menschen in 
Käfighaltung: Unvorstellbare „Covid-Maßnahmen” in der Diktatur China
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Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X36-2%29-Menschen-in-K
%C3%A4fighaltung---Unvorstellbare-%E2%80%9CCovid-Ma%C3%9Fnahmen
%E2%80%9D-in-der-Diktatur-China:c?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Für viele Politiker dieser Welt gilt China ein Vorbild. Lager, die einem KZ gleichen, 
in denen Menschen gegen ihren Willen festgehalten werden. Gewalt gegen jeden, der 
deren Maßnahmen nicht erfüllt. (Noch-)Nicht ganz so erbarmungslos geht man auch 
in anderen Ländern gegen Menschen vor, deren Willen nicht mit dem deren 
totalitären Regierung übereinstimmt. Wie in etwa auch Deutschland. 
Die Regierungen betreiben dennoch weiterhin regen Handel mit diesem Land und 
seinen Produkten. Somit wird jeder Konsument von: "Made in China", unwissend 
Befürworter.

Wissenswert: Wusstest Du, dass China über die Regierungen als Entwicklungsland 
eingestuft wurde (= Entwicklungsgeld < Vetternwirtschaft), was bedeutet, dass 
alleine Deutschland 2020 473.000.000 € an diese Menschenverachtung und Diktatur 
über unsere Steuergelder zusenden. Sehen wir uns 2022 die sich in Deutschland 
befindenden Hochwassergebiete/Flutopfer an, so würde sich der Steuerzahler freuen, 
wenn vorab ihm dieses Geld dabei hilft, wieder in die Würde zu treten.
Quelle: https://www.focus.de/politik/ausland/630-millionen-euro-allein-im-jahr-
2017-fast-10-milliarden-euro-seit-1979-darum-zahlt-deutschland-entwicklungshilfe-
an-china_id_10817274.html         Oder: https://t.me/Freiheit369/321 

„Das System kontrolliert und unterstützt sich selbst.“

Wo ist das Sinnbild eines Politikers, der sich seinem Volk verbunden fühlt und für dieses 
steht? Die Zeit der Besinnung sollte genutzt werden.

Doch  auch  hier  wurde  nur  wieder  Psychologie  und  ihre  Instrumente  der  Gleichschaltung  und 
Meinungsmanifestation angewendet, um das weibliche Geschlecht aus ihrer Kraft zu führen, die ab 
diesem  Zeitpunkt  über  zwei  Drittel  der  globalen  Programmierung  durch  Frauenrechtlerinnen 
begannen, sich unterschwellig weiter und tiefer zu der linken Gehirnhälfte zu vermännlichen. Doch 
die Frau trägt mit ihren schöpferischen Fähigkeiten eine Möglichkeit in sich, die stärker ist als die 
mechanische und zudem bereits entartete, angewendete, männliche, Ego-ballasthaltige Hälfte. 

Unterbrechung für die Erläuterungen:
64 = Als  Homogenisierung bezeichnet  man das  Verschwinden von typischen  Unterschieden  zwischen  getrennten 
Märkten/Merkmalen und in diesem Fall Naturgesetzen, Gegebenem, Lebensweisen zu deren Kulturen.
Die Globalisierung und deren Organe in ihren Interessen werden für diese „Gleichmacherei“ verantwortlich gemacht  
werden  müssen,  da  sie  wirtschaftliche  Einflüsse  und  Zwang  anwenden,  um  Gleichheit,  Werte,  Wahrheit  und 
Menschlichkeit aus der Natur zu beseitigen.
Ein sehr bekanntes Beispiel für Homogenisierung ist die Globalisierung von z. B. amerikanischen Fast-Food-Ketten,  
Kaufhausketten, Paketdienstleistern, Geldsystemen in Asien und anderswo oder Meinungen zu Lebensgewohnheiten.
Aber auch das Mischen der Ethnie hingehend zu einem Vielvölkerstaat. Die landestypischen regionalen, saisonalen und  
zumeist gesunden kulturellen Essensgewohnheiten verschwinden und werden zunehmend von der westlichen Chemie 
GVO(66) sowie  dem umweltbelastenden  Massenkonsum geprägt,  der  die  Gewohnheit  aus  der  Heimat  nur  durch  
erheblichen Aufwand erzeugen kann, was anderswo wieder zu Dysbalance und Wegnahme führt. Auch die Bedeutungen 
gleichförmig, gleichartig, unterschiedslos sind mit der Homogenisierung gleichzusetzen.
Ein Indiz, unter welcher Führung und deren Kolonie man sich als Volk befindet, da es heute nicht offiziell ersichtlich 
sein soll, ist, wie seit langem weitläufig bekannt, die Annahme deren Sprache. Z. B. die französischen oder spanischen 
Sprachen, die in die Kolonie mit einfließen mussten, damit man sich einfacher in Umgang und Forderung ausdrücken 
konnte.  Wie  viele  Länder  sprechen  heute  Englisch  und  beinhalten  zudem  die  anderen  benannten  Einflüsse 
wirtschaftlicher und „kultureller“ Natur?
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Doch betrachtet man sich diese globale Gegebenheit aus der geopolitischen Sicht, werden nach und nach die Staaten für  
die NWO (= Neue Weltordnung) vorbereitet, der somit nicht nur die Vielfalt der Natur, sondern auch die Unterschiede 
sowie deren wundervollen kulturellen Anteile der Völker entnommen wird, damit eine wirtschaftliche homogenisierte 
Gleichschaltung durch industrielle Ernährung, Gesetzgebung, medizinische Versorgung, Überwachung, politische sowie 
religiöse Meinung u. a. Anwendungen der „westlich“ orientierten elitären Lebensweise als Lebensweg erhalten.
65 = Emanzipation stammt von dem lateinischen Wort „emancipatio“, was „Entlassung des Sohnes aus der väterlichen  
Gewalt“  oder  auch  die  „Freilassung  eines  Sklaven“  bedeutet.  Im  17./18.  Jahrhundert  erfolgte  eine  
Bedeutungsverschiebung: aus dem Akt des Gewährens von Selbstständigkeit.
Doch diese  diente  bis  heute  anderen Interessen,  sodass  es  seinem Geschlecht  fernbleibt,  um seine  Interessen und 
Fähigkeiten zu finden, sie wahrzunehmen und auszuleben durch permanente Meinungsmache, Gleichschaltung und 
Umerziehung Dritter (= Industrie, Hochfinanz, Religionen, Politik und deren Organe).  
66 =  Werden eine Pflanze oder ein Tier gentechnisch verändert, spricht man von einem „gentechnisch veränderten 
Organismus“. Die Abkürzung für „Gentechnisch veränderter Organismus“ = GVO.

Man darf sich bitte die nachfolgende Dokumentation ansehen:
Quelle: ARTE: https://www.dailymotion.com/video/x8dtnyo ; Genlabor Afrika - Die Geschäfte des Bill Gates - 
Die ganze Doku | ARTE

In Amerika kämpft die Industrie mit allen Mitteln, um nicht die Verpackungen mit dem Hinweis: „GVO“ kennzeichnen 
zu müssen. Denn der vernünftige menschliche Verstand würde sich, hätte er das Wissen und die Auswahl, stets dagegen  
entscheiden.
So  werden  alle Menschen  (auch  wir)  umfassend  getäuscht,  die  nicht  offensichtlich  erfahren,  was  und  welche 
Zusatzstoffe oder Behandlungen mit der Nahrung zu tun hatten, die sie kaufen und anwenden werden. Die List und 
Lüge der Werbung, die durch Täuschung einem jeden die Gewissensfrage abnimmt, um damit den Umsatz und viele  
andere Räder in Bewegung zu halten, ist unvorstellbar, da man sie nicht nur lobpreist, sondern die Ausbeutung und 
Zerstörung vehement verdrängt. Hierzu ein Paradebeispiel:

Sieh Dir bitte zuerst die Quelle 4X37) – Koffein – an. Lass sie auf Dich wirken, wie diese Werbung es vorsieht. 
Es ist eines von Millionen Beispielen, doch tragen und bewirken sie alle dasselbe in und mit sich an und, vor 
allem, in Dir.

4X37) Quelle: YouTube: https://youtu.be/5dXDKboM97k , oder; Eduscho Kaffee Werbung 1993
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X37)-Eduscho-Kaffee-Werbung-1993:6
Man möchte, unabhängig der zahlreichen Manipulationen, die zudem weitere Glaubenssätze stützen, dass sich 
der Konsument damit identifiziert und sich die „Freude“ o. Ä. durch dieses Produkt so zuführen könnte. Dabei 
spielten die wahren Umstände des Produktes keine Rolle!
Lüge und Profitgier sowie die Anwendung psychologischer Kenntnisse stehen durch den Raubtierkapitalismus 
stark im Vordergrund, um zu beeinflussen. Unzählige weitere Mechanismen fügen diesen „Zauber“, damit  
dieses System nicht zu stehen kommt. Man bedient sich in der menschlichen Unwissenheit, auch über die  
Gesundheit, der Einsamkeit, Sucht, Leere und dem Mangel, um etwas vermeintlichen Luxus und „Glück“ zu 
erwerben. „Sei ein guter Konsument!“

Ergänzend hierzu:
4X38) Quelle: YouTube: https://youtu.be/tRttJw8ow_E , oder; Koffein
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X38)-Koffein:9
Man kann nahezu alle Produkte der Industrie und ihre aufgebauschten Werbevermittlungen in diesem Beispiel  
von der Kaffeewerbung erkennen. Es geht ihr und hier nicht um das Leben, die Freude, Gesundheit, die Erde 
oder um den Menschen!
Es geht um Lüge, Macht, Geld, deren Ausbeutung durch die Arbeitszeit, deren Tätigkeit und das Leid! Kaffee  
wird unter menschenunwürdigen Bedingungen gezogen, geerntet, verarbeitet, transportiert und genauso wie 
nahezu alle anderen Produkte sehr gewinnbringend verkauft. Dazu macht es noch krank und stört unseren  
Organismus in seiner Ganzheit, wie die meisten anderen Produkte.
Das bedient wieder die Pharmaindustrie, die sich dieser Schäden annimmt. Nicht die Ursache wird benannt  
oder erkannt, denn dazu müsste die Lebensmittelindustrie Einbußen annehmen. Doch sie halten zusammen, da  
die Wege nahezu alles zusammenführen und Gelder sowie die Interessen, die Natur zu stören, die Menschen 
klein und schwach zu halten und daran Unsummen zu verdienen.
Unsere anerzogene Sucht  durch Unwissenheit  in  ihren unzähligen Arten ist  das  Schild,  das  ihre  Existenz  
sichert. Denn der Konsument möchte bedient/befriedigt/betäubt werden, da die Abhängigkeit dieser, in diesem 
Fall Kaffeebohne, aufrechterhalten werden möchte, um wie in der Werbung unterschwellig mitzuteilen, ein 
Stück Freiheit, Geborgenheit, Gewohnheit und Genuss zu verspüren.
Hinterfrage  das,  was  beworben und Dir  vorgesetzt  wird.  Hinterfrage  es  und überprüfe,  wie,  wo es  unter  
welchen  Bedingungen  hergestellt  wurde.  Was  sich  darin  oder  daran  befindet  (=  Pestizide,  Herbizide, 
Fungizide, Kunstdünger, GVO-Ausbeutung, Leid u. a.)  und ob diese Inhaltsstoffe bedenklich für Dich und die  
Gesundheit Deiner Familie sind.
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Was zudem passiert, wenn man es entsorgt und ob oder wie es nachhaltig diese Erde schädigt.
Du wirst nicht glauben können, wie alles miteinander verflochten ist und alle die, die sich als Richter und 
Hüter aussprechen, Tür und Tor für andere „Kräfte“ sind (= Befehlsempfänger), die Teil der Geldmaschinerie 
pflegen und sich ihr durch Machtanspruch versprochen haben. Politiker halten die Gesetze und die Tore weit 
auf für ihre Geldgeber und „Vorgesetzten“. Glaubst Du mir das? Oder darf ich fragen: Glaubst Du Dir das?
Denn sicherlich hast Du Dich bestimmt bereits einmal gefragt, wo all das hinkommt, was man kurze Zeit 
später nicht mehr benutzen kann, da es kaputt oder alt ist, was man bekommt. Der erste Gedanke war 
sicherlich: Recycling. Doch das ist nur ein kleiner Teil von dem, was wortwörtlich unter die Erde geschoben 
wird. Später erfährst Du Genaueres.       (Band 2 zeigt all die Details auf, die hier nur angeschnitten werden.)    
Lassen wir dieses kleine Beispiel stehen und begeben uns weiter auf die Reise dieses Buches.

Weiter:
Durch Verbinden dieser  beiden Gehirnhälften (= Hemisphären)  wäre es  der  Menschheit  wieder 
möglich, einen großen Schritt zu seinem Sein und dessen Einzigartigkeit, Menschlichkeit und Natur 
zu ermöglichen. Auch wäre das Erlangen Deiner spezifischen Fähigkeiten eine der wundervollsten 
Eigenschaften, die diese Verbindung wieder möglich macht.
Hirnforscher  in  den  Bereichen  der  Spiritualität37 beschreiben,  dass  diese  Verbindung,  das 
sogenannte dritte Auge (die Zirbeldrüse = Epiphyse), wieder zu Verständnis für das Sein und dessen 
Erkenntnis und Anbindung für alles öffnet und die Intuition aktiviert, um mitunter dadurch zu dem 
schöpferischen in sich selbst zu finden, um Bewusstsein zu leben.
Eine  wahre  Verbindung  zweier  Menschen  ist  notwendig,  egal  in  welchem  Verhältnis  sie 
zusammengehören  (=  Familie,  Freundschaft,  Partnerschaft  o.  a.),  um  sich  gegenseitig  die 
unterdrückten  menschlichen  Anteile  und  Fähigkeiten  …  (=  der  Mann  bezieht  so  seine 
schöpferischen Fähigkeiten für seine Ganzheit der rechten Gehirnhälfte durch die Ausübung und 
Wiedergabe eines Mitmenschen sowie andersherum) … mitzuteilen,  um sie wieder durch diese 
Bewusstheit zu erarbeiten und sie so vervollständigt anzuwenden.
Andernfalls kann man diesen Weg unterstützend öffnen, durch die Reinigung der Zirbeldrüse (dazu 
später  mehr),  auch  durch  Meditation,  Frequenzen,  DMT,  Achtsamkeit,  Zucker-,  Koffein-  sowie  
Alkohol-Vermeidung,  Bewusstheit  und  die  Anwendung  künstlerischer  und  natürlicher 
Beschäftigungen, die jedoch nicht sehr mit dem Ego oder anderer weltlicher Orientierung sowie 
Lebensweise und deren Digitalisierung in Verbindung stehen.
Das würde die Kanäle der Liebe, des Verständnisses, der Gesundheit, des Miteinanders, des Wissens 
und  Wesens,  der  Ganzheit  mit  seiner  Umwelt  und  sich,  des  Sinnes  und  der  Genesung  der 
menschlichen Rasse öffnen,  und die  Göttlichkeit  in  uns selbst,  die  uns auch wieder  im Außen 
erkennen lassen,  uns  gegenseitig  anzuerkennen,  zu  vertrauen und alte  Verbindungen wieder  zu 
fördern.

Dir  ist  sicherlich  schon  lange  aufgefallen,  dass  sich  das  Leben  hauptsächlich  um  plastische, 
mechanische, leblose und berechnende Themen im Innen und Außen handelt.
In der Früh der Wecker, dann das Handy, um den Wetterbericht o. Ä. zu erhalten und Nachrichten 
zu beantworten. Nachrichten/Radio hören. Klamotten unterliegen zumeist maskuliner und farbloser 
Natur.  Das Auto für  den Weg zur  Arbeit.  Arbeit  meist  digital  oder  mechanisch.  Heimweg und 
Erledigungen.  Bearbeitung von Briefen und Nachrichten,  die  derzeit  zu Hause angefallen sind,  
sprich Bürokratie. Kinder/Ehe versorgen für den neuen Schultag. Partner mit Randinformationen 
versorgen. Digitale Kontaktpflege mit Bekannten über ein technisches Hilfsmittel. Abends wieder 
ein Bildschirm oder TV.
Wecker stellen  und für die hoffentlich nächsten 8 Stunden zumeist das erste Mal an diesem Tag 
Mensch sein und in seine Welt  des Unterbewusstseins durch den Schlaf eintauchen, sollten die 
Möglichkeiten  geschaffen  oder  zugänglich  genug  sein  (=  der  Zustand  der  Zirbeldrüse  und  die 
Organisation und der Einsatz von Melatonin und Serotonin. Dazu erhältst Du noch hochinteressante 
weiterführende Informationen).
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37 = Zu Spiritualität: Im allgemeinsten Sinne eine Haltung, die auf etwas Geistiges hin ausgerichtet ist oder wird. 
Das Gefühl der Verbundenheit, nicht nur mit seiner umliegenden greifbaren Natur, sondern auch auf Ebenen, die eine 
Anbindung  an  etwas  Göttliches,  Vollkommenes,  Übergeordnetes  aufweist,  in  einer  Art  inneren  Zugehörigkeit,  
Wahrnehmung und dem Glauben an eine Macht und Ordnung, die allumfassend einen Wert ergibt, die die Ganzheit  
durch  diese  Verbundenheit  klarer  zum Ausdruck  bringen  darf,  um sich  in  diesem Leben  in  einer  schöpferischen  
Anbindung einzufinden.
Auch die Verbindung zu dem eigenen Göttlichen und dessen Erkenntnisse ergibt sich daraus. Jeder Mensch ist spirituell. 
Es wird uns sozusagen in die Wiege gelegt.

„Der Geist und die seelische Anbindung steht vor der Materie.“
Spürt  man keine  Verbindung oder  wendet  man sich  dieser  Deutung ab,  erfährt  man seelische  Einsamkeit,  da  die  
Anbindung unserer Natur und Ganzheit entspricht, um im sättigen Kontakt durch Fühlen und Spüren der intuitiven 
Wahrnehmung dieses Miteinander zu greifen und so seinem menschlichen Sein auf einem Weg des Lebens zu folgen,  
der einem inneren Kompass sowie einer inneren Stimme ähnelt, die einem den rechten Weg weist.
Daher  sind  dieses  Werkzeug  und  Wissen  auf  geistiger  Ebene  fundamental.  Doch  der  massive  Einschnitt  und  die  
Gewohnheiten durch Ablenkung, permanent in der Materie (= Materialismus/Kapitalismus) zu denken und darin zu 
handeln,  lässt  die  geistige  Ebene  so  nicht  gewähren,  um  auch  durch  Bewusstheit  sich  und  das  Leben  in  einer  
menschlicheren Art zu erleben. Die Stress, Technik sowie Alkohol sind mitunter Dinge, die diesen Raum stark stören.
Wir alle sind mit allem verbunden. Diese Anwendung und Geisteshaltung und -lehre wurde durch die Gefahr, dadurch  
keine Macht und Kontrolle anwenden zu können, in das Abseits versetzt und ersetzt durch andere nichtige und niedere  
Werte, Programme und Glaubenslehren, die erst die spirituelle Trennung zu sich selbst und dem Ganzen verursachen.
Da  der  Mensch  im  Grunde  heute  von  einem  Weltbild  durch  sehr  lange  und  immer  wieder  sich  wiederholende 
Glaubhaftmachung  und  deren  Meinung  geprägt  wurde/wird,  hat  er  bei  der  Andeutung  oder  der  Ansprache  der  
Spiritualität gegenüber keinen Bezug mehr und lehnt es zumeist durch Unwissen, Abhängigkeit, Verunsicherung und 
Unkenntnis ab, was ihn doch schlussendlich wieder zu sich und dem Leben in naher Zukunft führen wird/könnte.
Wenn sich der Mensch wieder mit sich, dem Mikrokosmos und dem Universum, dem Makrokosmos, mit der Natur, den  
Frequenzen,  Schwingungen,  Energie,  Gefühlen,  Instinkten,  der  Intuition,  den  Tieren  und  seinen  Brüdern  und 
Schwestern identifiziert, dann wird die Heilung und Ordnung entstehen, die er sehnsüchtig erwartet, doch sich derzeit  
hinter der Verzweiflung, Angst, Identifikationslosigkeit, Hörigkeit, Prägung und Hilflosigkeit verbirgt und er in den 
industriellen Erzeugnissen oder Worten von Politikern und Kirchen vergeblich sucht.

Mir war  nicht  im Ansatz  klar,  was  ich hier  in  diesem Körper  für  eine  Rolle  spiele,  wenn ich 
überhaupt eine Verbindung von Seele, Geist und Körper ziehen konnte. Mir war nicht bewusst, dass 
es da auch andere „Lebensformen“ über diesem vermittelten Leben gibt.
Ich  wurde schon als Kind und Jugendlicher viel zu stark in dieses System verwoben,  ohne mein 
Wissen und Wollen. Ich argumentierte wie diese durch permanentes Wiederholen, Vorsagen sowie 
Vormachen deren medialer Gleichschaltung durch Meinungserzeugnis und ich nahm deren Denken 
und Handeln an, überschrieb so das Selbst und begann dem Elefanten zu gleichen, von dem ich Dir  
erzählte.  Doch das musste ich doch! So wurde ich seit  dem Kindergarten gesteuert,  indem ich 
programmiert wurde über: „Du musst …“; „Ich habe Dir gesagt Du sollst…“; Lass das, sonst …“; 
„Mach schneller/langsamer!“;  „Er ist  mehr wert  als  Du,  denn er  ist  ein … und hat  …“; „Setz 
Dich/Stell Dich hin!“; „Tu dies, und dann das…!“; „Du bist schuld!“; „Stell Dich in das Eck, weil  
ich Dir das sage!“; „Stell Dich nicht so an!“; „Das ist eine schlechte Note! Du wirst nichts werden 
können.“; „Mach das besser!“; „Sei leise!“; „Warum machst Du nichts Sinnvolles?“; „Wenn Du 
nicht  …, dann werde ich mit  dem Chef/Direktor  und Deinen Eltern sprechen!“;  „Durch Deine 
Schuld gebe ich Dir einen Verweis. Erkenne dadurch, das Du falsch bist!“; „Ich habe jetzt keine 
Zeit!“; „Du musst das tun wenn ich das sage, sonst …!“; „Ich bin die Autorität! Höre auf mich, 
denn mein Einfluss entscheidet über Dich!“; „Geh weg, denn der Erzieher/Lehrer/Meister/Politiker/ 
Chef/Geistliche/ Direktor hat recht!“, oder: „Das war eine gute Leistung! So bist Du gut!“ u. v. a.
Und deren Weltbild wird zu Deinem Weltbild mit all seinen Missständen, Ängsten, Nöten, Zwängen 
und Meinungen, dessen Wut und Grausamkeiten, die uns Menschenkinder erreichen und schädigen.

Der Mensch und vorneweg das Kind wir zu dem Objekt anderer erstellt, um diese menschliche 
Kraft für andere Belange zu entziehen, die so verwendet werden kann, um Macht, Kontrolle und 
Geld zu regenerieren. Um Kontrolle auszuüben ist es wichtig, in diese Verhaltensweise so früh wie  
möglich in deren Lebensform erzogen zu werden, um durch Angst, Trennung, Schmerz, Einsamkeit 
ein Instrument zu erschaffen, das uns wiederum an andere Optionen der Kontrolle anhängt, um den 
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Verlust des wahren Selbst und der Selbstbestimmung und ihrer Freiheit zu überdecken und dennoch 
die Menschen fern von dessen Wissen als Sklave zu (be)nutzen, durch seine Identifikationslosigkeit.
Wie  erwähnt,  sind  bereits  ebenso  unsere  Eltern  unterschwellig  in  diese  Programmierung  mit 
eingebunden, nachdem sie ebenso diese Phase erfahren mussten, um nun durch diese produzierte 
Angst,  Unwissenheit,  Abhängigkeit  und  Hörigkeit  den  eigenen  Kindern  deren  wirtschaftlich 
anerzogene Ideale zugänglicher zu machen und sie zum Folgen deren Struktur aufzufordern.
Das beinhaltet natürlich die Abspaltung des Urvertrauens zur Familie, da das Kind noch intuitiv ist 
und sich aus diesem Druck abkapselt, um nicht an dem Schmerz der schwindenden Liebe zu der  
Mutter/dem Vater zu scheitern.
Sollte ein Kleinkind/Kind mit den Gegebenheiten der Kitas/Kiga nicht zurechtzukommen, was aus 
Sicht der unparteiischen Verhaltensforscher verständlich ist … (siehe Quelle: 4X28) – Dr. Matejcek  
- Kinder ohne Liebe –) …, da diese Kinder durch diese Überreizung in Situationen treten, die sie 
nicht  zuordnen  können,  so  entstehen  starke  innere  Konflikte  und  Ängste  durch 
Orientierungslosigkeit sowie dem Mangel an Nähe und seinem Einfühlungsvermögen. 
Die wiederum reißen tiefen Narben durch die mangelnde Liebe und Einsamkeit zu der Bindung zu 
der Mutter/dem Vater, die zugleich der erste Weg der ungewollten Abnabelung und Trennung durch 
traumatische Ereignisse bilden, die von zumeist keinem als solche gedeutet oder erkannt werden 
können, um sie mit als Ursache im Nachhinein zu erkennen und zu heilen.
Das Urvertrauen und dessen Bindung geht durch schmerzliche psychische Gegebenheiten Stück für 
Stück weiter verloren und erschafft einen seelisch immer leerer werdenden Menschen, sodass eine 
Art  seelenlose  Hülle,  die  durch  Automatismen  funktioniere,  frei  von  Gefühlen  und  wirklichen 
Empfindungen des Glücks, so als organische Lebensform zwar gedeutet werden kann, sie jedoch als 
ein Baustein und rostendes Zahnrad Dritter erstellt wurde, um so billig wie möglich zu dienen. Das 
klingt sehr deutlich und vielleicht auch zu klar, jedoch ist dann auch gegeben, es zu verstehen. ♥

> Ein gebrochener Mensch widersetzt sich nicht, da im bereits die Kraft für sich selbst fehlt. <

Zudem finden durch die Überforderungen der Kleinen Ereignisse statt, wie ein Beißen, Spucken 
oder  Hauen auslösen,  da  sie  ihren inneren Schmerz  z.  B.  Der  Trennung nicht  anders  schützen 
können und vor allem sie sich nicht anders auszudrücken wissen in ihrer Not der Alleingelassenheit  
der  Eltern.  Diese  angewendete  „negative  Handlung“  wird  den  Eltern  gemeldet,  die  sich  dann 
zusätzlich  über  das  eigene  Kind  stellen  (...müssen...)  und  versuchen  ihm  so  diese  unerkannte 
Schutzhaltung  abzugewöhnen,  wo  doch  Schmerz,  Angst,  Hilflosigkeit  und  Einsamkeit  durch 
Trennung die Ursache sind. Das Kind erfährt nun durch die Eltern, die selbst nicht negativ auffallen 
wollen, das man verkehrt ist. Denn die Eltern vergaßen den selbigen Schmerz zu ihrer Zeit und sind  
nun  vollumfänglich  in  dieser  Realität  verwurzle  (...worden).  Deren  Schmerz  wird  nun  durch 
benanntes betäubt und ist durch Unkenntnis in Vergessenheit geraten. So werden göttliche Wesen zu 
„seelenlosen  und  herzloseren“  Individuen  herangezogen,  die  für  das  System  relevant  sind 
erschaffen, ohne den Verlauf als entartet, fremd und unmenschlich als solchen anzuerkennen.

„Die Art wie wir mit unseren Kindern reden, wird später ihre innere Stimme.“
— Peggy O'Mara

„Vergib ihnen Vater, denn sie wussten nicht was sie tun.“ ♥
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Einige  Beispiele,  wie  alleine  Eltern  (wissend/unterschwellig/bewusst/unbewusste)  ihre  Kinder 
nahezu permanent zu …

 Objekten ihrer Erwartungen machen: „Ich erwarte "lediglich nur" von Dir, dass Du nun…!“
 Objekten ihrer Angst machen: „Geh Du dort rein und erledige das für mich…!“
 Objekten  ihrer  Vorstellungen  machen:  „Kannst  Du  nicht  einmal  das  tun,  wie  ich  es 

meine…?“
 Objekten ihrer Hoffnungen machen: „Wenn Du mir hilfst, geht es mir bestimmt besser…!“
 Objekten  ihrer  Sehnsüchte  machen:  „Kannst  Du  mit  mir  kuscheln,  ich  fühle  mich  so 

allein…?“
 Objekten ihrer Bewertungen machen: „Das ist nicht gut. Mach das besser …!“
 Objekten ihrer Belehrungen machen: „Ich habe Dir gesagt, dass das nicht, …, sondern …!“
 Objekten ihrer Maßnahmen machen: „So, nun möchte ich, dass Du sofort … sonst …!“

… „Was soll aus Dir werden, wenn Du nicht auf Deine Eltern/Lehrer und Co. hörst?
Denn erst mit unserer Erziehung durch die Erfahrung gelingt Dir das Leben! Was meinst Du 
nur, was aus Dir wird, ohne diese Regeln und die Wichtigkeit, diese einzuhalten?“

Und  somit  fühlt  sich  ein  Kind  schuldig  für  die  Angst  der  Eltern,  deren 
Unzulänglichkeit eigener Entscheidungen nie getroffen zu haben, und übernimmt so 
die Schmerzen, Programme und Manipulationen der ebenfalls zumeist ungeliebten, 
vernachlässigten, eingeschränkten und programmierten Eltern/Lehrer u. a. an. ♥

Die Industrie und deren Wirtschaft benötigt sinnentleerte und degenerierte Konsumenten.
Liebende Eltern, die auf Bedürfnisse ihres Kindes reagieren, die ihnen Freiraum und Werte für das 
sich selbst und die Welt kennenlernen dürfen schenken, die den Kindern helfen einen eigenen Weg 
zu finden, der ihnen wiederum hilft, ihre Talente und Begabungen zur Entfaltung zu bringen, die 

ihnen bei Gegebenheiten des Lebens mit Weitsicht, Verständnis und Schutz zur Seite stehen, 
widersprechen so den gestellten Interessen und deren Ordnung.

Gewaltverherrlichung, monotones Verhalten, Satanskult und deren Blutkult (= Töten von 
Lebewesen), auch durch Götzenanbetung in der Kommunikations-, der Sport-, Film- sowie 

Musikindustrie und Co. verrohen, betäuben und überreizen menschliche Gefühle durch deren 
Zuführung und durch weitere Suchtstoffe, zudem erhalten sie die darin verborgene einsame und 

stille Verzweiflung in dieser Betäubung.
Sie ergeben einen effektiveren Fürsprecher für den Machterhalter durch Unbewusstheit, Mangel, 

Trägheit, Sucht, Angst, Abhängigkeit, Unwissenheit und seine Gottlosigkeit!

Diese  Objektwerdung  greift  weiter  auf  ein  Kind  ein,  das  am  nächsten  Tag  im  
Kindergarten/Schule ist und dort weiter durch Umerziehung durch den Lehrer zu einem  
Objekt geschmiedet wird/werden muss.

> Subjekt [= mit Bewusstsein ausgestattetes, denkendes, erkennendes, handelndes Wesen] zu einem 
Objekt [= Gegenstand] wird.

Teils unwissentlich und willkürlich wissentlich.
Doch in ihrer Tiefenpsychologie unwissentlich, da auch sie alle diese Prozesse mehr oder weniger 
erfahren mussten und als Voraussetzung für das Leben annahmen, in Unkenntnis davon, wie es 
wirtlich alles zusammenhängt. Zumeist erst durch die eigene in der Kindheit entstandene Trennung 
ersteht ein Bezug zu der Anwendungsweise, die sie nun anderen Mitmenschen nahelegen.
Psychische Indifferenzen (= Gleichgültigkeit) und geistige Spaltungen setzen in einem Zeitraum 
ein,  die  das  Kind  noch  nicht  ergreifen  kann/soll.  Zudem  das  anerzogene  Hörigkeis-  und 
Unterwerfungsgefühl  und  -verhalten,  deren  „höhere“  gesellschaftliche  Stellungen,  die 
klassifizierenden  Titel  und  Vermögenswerte,  sowie  die  gesellschaftliche  Lebensweise,  und  der 
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einstige Mensch verlässt schon in einem Alter seine Göttlichkeit und Natur, in der er das Ganze 
noch nicht begreifen kann und bezieht die Maske eines „Maschinenmenschen“, fernab von Nähe, 
Liebe,  Geborgenheit,  Wissen,  Freude,  Verbundenheit  in  ihren  Möglichkeiten,  Menschlichkeit, 
Gefühlen,  Nächstenliebe,  Kommunikation,  Vergebung,  Sinnlichkeit,  Zärtlichkeiten,  Verständnis, 
Güte  in  einer  Gemeinschaft.  Wie  in  Serien  und  Filmen  erfährt  man  so  ein  Abbild  seiner  zur  
Auswahl stehenden Funktion, die in deren Einrichtungen im Fortlaufenden erstellt werden, um den 
Mechanismus zu erhalten, der zwingend für den Erhalt eines Systems dient.
Durch ständiges Unterdrücken der Gefühle und Emotionen begeben wir uns in eine innere Blockade 
und einen Ruhezustand, der die natürliche Wesenheit ablegt, um die neue Lebenslehre annehmen zu 
können, da der Mensch stetig den schmerzlindernden Weg versucht zu gehen. Da die Ablehnung der 
gelebten Künstlichkeit mit Verstoß und/oder psychischem/physischem Schmerz zu tun hat, nehmen 
wir sie durch Angst an und legen die wahren Werte und Träume unterbewusst ab.
Desto früher, desto besser, da das Kind sich noch nicht über diese List im Klaren sein kann.
Die Eltern/Mitmenschen befinden sich zudem schon sehr lange in dieser künstlich erschaffenen 
Matrix/Lebensweise. Wir versetzen uns in diese, deren Lebensweise, indem wir uns aktiv selbst 
unterdrücken, von einer erahnten menschlichen Verhaltensweisen, um einfach nur zu überleben!
Somit verspürt man bei Folgeleistung weniger Widerstand und verknüpft dieses mit einem guten 
Gedanken,  wie  etwa  mit  einer  guten  Note,  einer  Belohnung  oder  Auszeichnung,  was  diese 
Umerziehung leichter annehmen lässt, was die Domestizierung der Menschheit beinhaltet, sowie 
deren Zähmung und Bändigung.
Doch  somit  wird  die  Hemmung  des  eigenen  Geist-  und  Körperempfindens  immer  stärker 
unterdrückt, bis es nach Jahren gänzlich durch zusätzliche, sich immer wieder sich wiederholende 
Programme wie Meinungserzeugung, Angst, Masken, Scham, Noten, religiöse Dogmen, Neid, Gier, 
Leistungsdruck,  Arbeit,  Widerstand,  Wut/Zorn,  Komplexe,  Einsamkeit,  Ungeliebtheit,  Hörigkeit, 
Lieblosigkeit, Instrumentalisierung, Objektwerdung und durch weiterführende Gleichschaltung der 
Verhaltensweisen  nahezu verschwunden ist.  Ein undefiniertes und von sich abgetrenntes Wesen 
bleibt zurück. Und durch diese eigene Annahme … (= „Meine Realität ist die wahre Realität, denn 
mir geht es doch ganz gut so!“) …, die zu der vermeintlichen Lösung der „Probleme“ führte, die 
uns doch erst unwissentlich und unterbewusst durch Dritte zugeführt/impliziert wurde, verhärten 
wir in unserem Ego, um so zu tun, als ob man in dieser Künstlichkeit „glücklich und fröhlich“ sein 
könne, durch permanente Zuführung von Ablenkungen von Dingen von außen.
Dieses  Verhalten  ist  mit  all  seinen  vermeintlichen  Faktoren  der  geführten  Entscheidungen  der 
unbewussten Meinung, sicher richtig gehandelt zu haben, da man zu Geld, einer Frau/Mann, Haus, 
Auto, Ansehen, Kenntnissen, guten Noten oder Titeln u. a.  gekommen ist.  Das Ego wird einen 
Grund finden, sich dort einzufinden.
Denn durch die verloren gegangene eigene Wesenheit vertritt man nun seine Lebensweise, egal um 
welche Dinge und Werte es sich dabei handelt. Selbst Mord oder Gewalt. Daher ist die wesentliche 
Essenz für eine Weiterentwicklung des Selbst und der Menschheit sich Neuem zu öffnen und einmal 
das  gelebte  Leben  in  Frage  zu  stellen.  Der  Mensch  entwickelt  sich  weiter,  wenn  er  etwas 
Neues/Anderes annimmt und anwendet und darin einen Mehrwert zu Glück und Frieden sowie die 
Liebe findet, nimmt er es an, steht es ihm zur Auswahl oder Verfügung. Wenn sich diese Lebensart  
dann noch als kohärent/sinnhaft erweist, nimmt er sich ihr in der Regel an. Vor allem, nach solch  
einer Tragödie, wie diese Wahrnehmung. Geben wir uns bitte nun die Möglichkeit, einmal diesen zu 
lange gefolgten Pfad zu verlassen und wieder einen/den menschlichen Weg anzunehmen. Zurück zu 
Krieg,  Macht,  Ausnutzung/Unterdrückung,  Steuern,  Hörigkeit,  Zivilisationskrankheiten,  Mangel, 
Armut, 40+ Stunden Woche, Willkür, Lüge, Lobbyismus, Heuchelei, Mensch gemachte Religion 
und deren Gott, Gewalt, Werteverrückung, Manipulation und Zwang können wir immer wieder! ♥
Es ist  lediglich eine verhärtete Schutzhaltung, die diesen Schmerz erst  lösen und wieder heilen 
kann, bei Toleranz zu einer anderen Sichtweise und deren Ausübung.

„Loslassen, um Neues zu greifen.“
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„Man sollte das Glas erst leeren und reinigen, bevor man es wieder mit reinem Wasser befüllt.“

Die  Rolle  des  Lebens,  die  man  bekommt  und  somit  unwissend  annimmt,  wird  durch  weitere 
Elemente und psychische Einschränkungen gebildet und geformt.
Karriere  und  das  Erhalten  des  Gesellschaftsbildes  stehen  weit  vor  Sinnlichkeit,  Gefühlen, 
Bewusstheit, Achtsamkeit, Gemeinschaft, Familie, Natur, Zärtlichkeit, Sexualität, Lachen, Freude 
und Liebe! ♥ 

> Durch die Entstehung der Hierarchie … (= [pyramidenförmige] Rangfolge, Rangordnung und 
Gesamtheit der in einer Rangfolge Stehenden) … musste der Mensch zu einem Objekt gemacht 
werden, um diese Machtstruktur und Ordnung zu erschaffen, sowie sie weiterführend zu festigen 
und zu halten, durch die Verinnerlichung innerhalb der Gesellschaft und dessen Lebensweise, und 
um durch entstandene Automatismen und Unterwürfigkeit diese zu stützen/vertreten/erhalten.
So ist der Mensch durch deren Anwendung nicht nur entmachtet worden, sondern zudem Entartet, 
entwürdigt und bevormundet durch diese eingesetzten Politstrukturen, die alle Vorgaben erlassen 
und sich durch Angst, Zwang und Strafe so über die Naturgesetze erheben, was gottloser in der 
Gleichstellung der lebenserhaltenden Formen für alles Leben nicht sein könnte! Doch das stetige 
Anziehen dieses Glaubenssystems > Politik ermöglichte genau das.
Ab diesem Zeitpunkt war es nicht mehr gegeben, dass sich der Mensch nach eigenem Empfinden, 
nach  eigenem  Interesse  und  der  Selbstbestimmung  erfährt  und  ausübt,  da  die  Vorgaben  zum 
Machterhalt und zu dem Erhalt der Struktur in  alle Bereiche des Lebens gegeben und installiert 
werden/wurden,  und  diesen  notwendigen  Raum  für  sich  selbst  nimmt/abtrennt.  Der  nächste 
Bewusstseinssprung/Quantensprung der  menschlichen Evolution darf/wird  stattfinden,  wenn wir 
von dieser zu lange andauernden Lebensweise durch beispielsweise dieses Wissen ablassen werden, 
um in uns selbst und somit wieder in die schöpferische Fülle und Ordnung einzutreten.

Kannst Du Dir vorstellen, wie es wäre, einen Ort mit Menschen aufzufinden, an dem keine der uns 
bekannten Mächte Dritte Zugriff hat? Kannst Du Dir vorstellen, wie diese Menschen denken, 

fühlen, handeln und leben würden? Frei von Erzeugtem: Programmierung, Ängsten, 
Machtstrukturen, wirtschaftlicher Arbeitsbelastung, Zinseszins, Zwang, Bürokratie, Stress, 

Mangel, Hass, Einsamkeit, Krankheiten, Leid, Ungeliebtheit, Ego, Neid, 
Komplexen und evolutionärer Entartung? Wie würde dieser Mensch lachen, sprechen, fühlen, 

lieben, küssen, tanzen, Dich berühren, Dich umarmen und erfühlen? Hättest Du Angst, da es durch 
unsere Konditionierung der Angstmacherei zueinander zu nah und zu viel wäre als Fremder? 
Oder würdest Du es genießen, da Du es unwissend, jedoch instinktiv sehr vermisst hast, diese 

Wahrnehmung und das Gefühl, vollständig akzeptiert, angenommen und eingebunden zu werden, 
und nicht nur wieder den Wert einer Gesellschaft zugesprochen zu bekommen bei deren Einhaltung, 
sondern um wieder den Wert als vollkommener und ganzheitlicher Mensch zu vernehmen, in deren 
Gemeinschaft, da dieses Verhalten wieder unseren göttlichen Ursprung offenlegt, in dem Du Dich 

wieder erkennen und wertschätzen darfst und wirst?

Ich war einst nicht in der Lage mich auszudrücken, durch die Unkenntnis, was es noch da draußen 
geben  könnte  an  Lebensweisen,  ihren  Alternativen  oder  eigenen  Gefühlszuständen,  die  einer 
Klärung bedurften in meinem Unverständnis zu dieser Lebens- und Sichtweise.
Denn  ich  wurde  und  war  ja  etwas  befriedigt  zufrieden,  möchte  ich  so  sagen.  Zufrieden  oder 
glücklich aufgrund des mir gegebenen Lebens mit all seinen erstellten Meinungen, das in all seinen 
Einzelheiten gesteuert wird, war ich jedoch nie.
Da fand sich ständig der innere Widerstand durch Ablenkung deren Spielsachen, der eine andere Art 
des Lebens bevorzugte, die ich jedoch nicht zuordnen oder wollend annehmen konnte/wollte.

„Ich kam, sah und vergaß, wer ich bin und warum wir hier sind.“
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Meine Interpretation aus dem vorangegangenen Zitat:
„Ich kam auf diese Erde frei und rein von Meinungen, Mustern, Dogmen und Programmen.

Ich sah diese Welt im Nachfolgenden in ihrer Anordnung und Lebensweise und wurde durch zu 
viele Einflüsse aus der einstigen Niederkunft als Säugling und dessen schöpferischen Wahrheit 
„erzogen“ (...oder entnommen...) und vergaß die einstige Wahrheit meines Selbst und somit den 
Zugang zur Schöpfung und den Naturgesetzen in ihrer Ganzheit und Vollkommenheit, sowie das 

Geschenk des Lebens und seinen Sinn des Glücks und der Fülle.“

Doch ich fand wieder zu ihm, nachdem ich dieses Labyrinth erkannte und die Lügen, deren 
Trennung und Einsamkeit durch Blindheit und Entartung losließ und mich wieder in ihm und mir 

selbst erkannte.

Doch diese wundervolle Vorstellung ist hier noch nicht möglich, sie vollkommen alleine zu leben. 
Ich war  lange an dem zerrenden der  „Brot  und Spiele“  Gesellschaft  oder  „der  Esel  hinter  der 
Möhre“ oder „der Frosch im Topf“, durch deren Hypnose und Programmierung gebunden, die für 
das System wichtig waren, um mich/uns zu instrumentalisieren.
Alles, was gesagt wurde, dem sollte man (...blind...) vertrauen und folgen, um auch deren Ertrag an 
Meinungen,  Gütern,  Versicherungen,  Gerichten,  Wirtschaft,  Geld,  Steuern,  Gesetzen,  Macht, 
Wegweiser und Vorgaben ebenso blind folgen sowie nutzen zu können, um den Weg derer weiter 
aufrechtzuerhalten.
Sehr vieles an Informationen, die man sich eventuell einholen möchte, da man sich vielleicht doch 
einmal fragt, ob dies oder jenes seine Richtigkeit besitzt, ist ohne die Kenntnis der spezifischen 
Suche und deren Zusammenhänge bereits von dieser Einseitigkeit an Informationen gesättigt, da die 
ersten und meisten Seiten im Internet, die Bücher der Bibliothek, öffentliches Informationsgut, die 
Nachfragen an den „Ämtern“ oder die Meinungen eines Nächsten ebenso eine gleichgeschaltete 
Aussage, die gebetsmühlenartig vergeben sowie wiederholt werden, ohne jedoch je weiteres und 
tieferes Wissen erhalten zu haben, vergeben werden.
Lediglich eine These an Schlüssigkeit der aufkommenden Fragen und deren Zusammenhänge wird 
vergeben,  um  sich  in  der  Verhaltensweise  der  Sicherheit  gut  zu  fühlen.  Doch  Details  oder 
Hintergründe  bleiben  verwehrt  oder  auf  Nachfrage  so  kommuniziert,  dass  es  zum einen  nicht 
deutlich und verständlich durch die spezifisch-bezeichneten Begrifflichkeiten verstanden werden 
konnte und zum anderen wieder keine abschließende Klarheit im Ergebnis trägt.

4X38-1) Quelle: Intern: Kriegsverbrechen sind berechtigte Sicherheitsinteressen von Staaten
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X38-1%29Kriegsverbrechen-sind-
berechtigte-Sicherheitsinteressen-von-Staaten:9?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Denn  verstanden  habe  ich  nichts  von  all  dem,  was  sie  so  kompliziert  auszudrücken  in  ihrem 
Vorgabendschungel.  Es  hat  sich  lediglich  wichtig  und  richtig  angehört.  Da  ich  nicht  als  der 
hervorgehen wollte, der die Meinungen und Mitteilungen der Regierung nicht versteht, nickte ich 
Gegebenheiten stillschweigend, jedoch unverständlich im Gleichtakt ab und folgte.

Ein kurzes Beispiel hierzu:
4X39) Quelle:  YouTube:  https://youtu.be/9n8MP9O_6W4 , oder;  Merkel sagt:  Das Problem der 
deutschen Souveränität vor einigen Tagen gelöst
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X39)-Merkel-sagt---Das-Problem-der-deutschen-
Souver%C3%A4nit%C3%A4t-vor-einigen-Tagen-gel%C3%B6st:1

Dass das eine Lüge ist,  wurde Dir bereits im Inhalt  mitgeteilt.  Auch, was ich mit dem  
letzten Satz meinte, ist hierin durch die Einfügung des Erstellers zu entnehmen.
Im weiteren  Verlauf  wirst  Du  durch  einfache  Mitteilungen  die  Beweise  dazu  erfahren  
dürfen.
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Ein ähnliches Beispiel, das ebenso durch die Moderation unterdrückt und unterschwellig diffamiert 
wird. Selbst die Schweizer kennen die Problematik:
4X39-1) Quelle: Intern: … erst, wenn Deutschland eine Verfassung hat … 
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X39-1%29-%E2%80%A6-erst-wenn-Deutschland-
eine-Verfassung-hat-%E2%80%A6:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Weiter:
Ich habe mir wirklich, je älter ich wurde, keine Gedanken mehr darüber gemacht, ob das so passt 
oder stimmte. Deren manipulative Meinungswiedergabe »Der Himmel sei Grün«, wurde mir viel zu 
lange  eingeredet,  damit  ich  hätte  etwas  anderes  erkennen  hätte  können  oder  wollen  in  dem 
Kreislauf,  durch  meine  geschaffenen  Abhängigkeiten  und  deren  Meinungsausrichtung.  Zudem 
wurde ich viel zu sehr mit meinen Mängeln beschäftigt! Ich sah Nachrichten, um zu meinen, dass 
ich absolut informiert sei, ich nahm alles ungefiltert an, was Kirche, Politiker und Industrielle sowie 
was deren Medien mir mitteilten. Ich war ihnen loyal und vertrat deren Meinung, da sie ja von  
höchster  Stelle  kam  …  („Warum  sollten  mich  diese  Verantwortungsträger  meiner  Regierung 
belügen?“) … und ich ihnen durch Unwissenheit und die anderen aufgezählten unterschwelligen 
Programme verfallen und ausgeliefert  wurde, durch die ständige Ablenkung und Betäubung der 
Unterhaltungs- und Lebensmittelindustrie.  Ich redete wie sie,  ich aß wie und was sie aßen, ich 
handelte wie sie, hörte (...unverständlich zu...), was sie sagten, ich glaubte an sie und ihre Worte und 
„Gottheiten“,  von  unserer  Geschichte  beginnend  an,  über  das  Weltgeschehen  bis  hin  zu  ihrer 
Zukunftsgestaltung,  die  sich  jedoch  in  ihren  Anschauungen  zu  meiner  damaligen  bereits 
unterschied, bei dem Gefühl, als ich erfuhr oder bemerkte, welche Rolle ich, der Mensch überhaupt 
dabei für eine Rolle einnahm als Arbeiter/Werkzeug unter deren Verhältnisse sowie Arbeitszeiten 
und -jahren, meiner Aufopferungen, ihren Verpflichtungen und Zwängen gegenüber, um parallel 
eine Dauerschleife an Arztbesuchen, Zukunftsängsten u. a. zu durchleben, hinter diesen mit real  
gemachten Gegebenheit, nämlich meine Träume nach Abenteuer sehr unklar werden würden und 
stetig verblassten. Doch was sollte ich tun, ich begriff ja doch nichts, da ich dieser hypnotischen 
Lebensweise von Kindesbeinen an durch Unwissenheit unterworfen war und ihr somit unterlag und 
der Meinung war, meine Verantwortung denen zuzuteilen, die sich damit befassen. Und was ich 
fühle  und  spüre,  darüber  sprach  man/ich  nicht.  Ich  ließ  mich  und  meine  Symptome  ärztlich 
behandeln  und  versorgen,  Tat  in  meiner  Freizeit  das,  was  mir  in  Prospekten  und  Werbung 
nahegelegt wurde, um meine Interessen zu bedienen. Ich kaufte, was mich sättigen oder in einen 
Vordergrund setzen sollte, und formte mein ganzes Leben nach dessen Vorgaben und Masken.
Zum einen hatte ich stets die Mehrheit hinter meinem/deren Handeln, und zum anderen konnte ich 
meine Macht und Verantwortung (...vermeintlich...) abgeben und hatte nichts mehr mit alldem zu 
tun, war ich der naiven Meinung. Ich war mir mit all meinem Tun und Agieren nicht im Geringsten 
im Klaren darüber, was ich global damit anrichtete, nur weil ich zu träge wurde und war, mich zu 
informieren, da mir mein Mangel der „wichtigste“ war!
Und somit wurde das im Herzen liegende „Sein“ durch das „Haben wollen“ verdrängt. Denn das 
Haben gestaltete  sich  einfacher,  als  ein  Weg zu  gehen,  dessen  „Pfad“  mir  nicht  im geringsten 
bewusst war. Und man brauchte sich nicht schlecht fühlen. Denn wie wurde mir gesagt?

„Nur so funktioniert diese Welt! Viele tun das so. Das ist doch normal!“

„Wer noch nicht hat, hat noch nicht aufgehört zu wollen.“
— D. S. B.

All der Schaden, die Zerstörung, der Missbrauch und das Leid an meinen Mitmenschen, den Tieren 
und unserem Planeten, welche dadurch erschaffen wurden, um mich in meiner Blind- und Taubheit  
zu befriedigen, in all ihren Arten, und mich an diese Lüge zu gewöhnen, war weit weg und wurde  
versteckt vor den Gefühlen, die den Schleier von meiner Seele und dem Herz hätten ziehen können, 
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um wahrzunehmen und dadurch wieder zu sehen, den Gott in mir zu verstehen, in seiner Liebe zu 
allem. Und wenn doch diese Zweifel aufkamen, in Form von einem inneren, unangenehmen Gefühl 
und Druck durch eine der vielen Arten Schmerz, drückte ich sie einfach weg, da das Ego mir auch 
durch die Angst zu verstehen gab, dass ich gar nicht wusste, wie und wo ich hätte anfangen sollen, 
um irgendwelche  Zusammenhänge  erkennen  und  verstehen  zu  können  und  meine  „erworbene“ 
Trägheit  an  Süchten  und  Abhängigkeiten  sich  sofort  wieder  über  diese  innere  aufkommende 
Menschlichkeit  legten durch den Druck und den Zwang, der von diesen Süchten ausging. Und 
schon, wie bereits erwähnt, wurde meine Herzstimme und deren Gefühle stetig leiser. Ich hingegen 
wurde innerlich trauriger und kränker in Arten der Abgeschiedenheit mit meiner Empfindung zu der 
Liebe und der göttlichen Vollkommenheit, die ich zu seiner Zeit nicht hätte als solche deuten oder  
benennen können, sie doch als ständigen Impuls vernahm und ich mich in dieser Lebenslage sehr 
unwohl fühlte.  Ich lernte sie nicht mehr gebrauchen zu müssen. Man konnte alles kaufen oder 
besitzen,  (...außer  die  Liebe!).  Und  das  ohne  Empathie,  Mitgefühl,  Nächstenliebe,  Selbstliebe, 
Hilfe, Menschlichkeit und sein soziales Miteinander. Alles wurde industrialisiert. Selbst das Denken 
und Handeln. Selbst der Besuch, die Hilfe und Anteilnahme bei den Alten wurde nun durch fremde 
Menschen (= Pflegekräfte)  übernommen.  Aus heutiger  Sicht  bin  ich der  Meinung,  dass  ich ab 
diesem Zeitpunkt kein Mensch (= göttliches fühlendes Wesen) mehr war, sondern ein gemachtes 
Werkzeug  (Maschinenmensch),  das  im  Grunde  genommen  nicht  anders  funktioniert  als  ein 
technisches Gerät, das durch äußere Einflüsse/Meinungen/Programmierung stetig aktualisiert wird, 
um an die  Gegebenheiten angepasst  zu  werden und sie  wiederum zu bedienen oder  mit  ihnen 
einherzugehen.
Du gibst etwas ein und es wird umgesetzt, ohne selbst eine gefühlte Entscheidung dazu zu treffen 
oder das Herz als oberste Instanz und „Schutzfunktion[/Firewall]“ zu nutzen.

Technische Darstellung: Eine Firewall ist ein Sicherungssystem, das ein Rechnernetz oder 
einen einzelnen Computer vor unerwünschten Netzwerkzugriffen schützt. Weiter gefasst ist 
eine Firewall auch ein Teilaspekt eines Sicherheitskonzepts.

Quelle: Buch: Der Geist hat keine Firewall:  neues Bewusstsein trifft  Mind Control,  von: Franz 
Bludorf und Grazyna Fosar, ISBN:  9783778782170

Zum Buch:
Evolution oder Manipulation des Bewusstseins?
„Es war wohl ein Fehler in der Geschichte der exakten Wissenschaften, den Geist aus der Natur zu 
verbannen«,  schreibt  der  weltberühmte  britische  Kernphysiker  und  Molekularbiologe  Jeremy 
Hayward.  Ein  Fehler,  aus  dem neuerdings  Konsequenzen  gezogen  werden,  neben  Raum,  Zeit, 
Materie und Energie gilt das Bewusstsein in der aktuellen Spitzenforschung als ein Grundelement 
der  Welt.  Mit  weitreichenden Folgen für  uns alle:  Es bedeutet  nicht  weniger,  als  dass  mentale 
Zustände  wissenschaftlich-technologisch  beeinflussbar  sind.  So  steht  die  Menschheit  vor  einer 
schicksalhaften  Wahl:  Entweder  diese  revolutionären  Möglichkeiten  für  die  Evolution  des 
Bewusstseins zu nutzen oder menschliches Denken, Fühlen und Handeln in allen Lebensbereichen 
zu manipulieren. Dieses aufrüttelnde Buch setzt sich ausführlich mit den Chancen und Gefahren des 
neuen Paradigmas auseinander. Es kennt keine Tabus und enthüllt verborgene Zusammenhänge, die 
jeden angehen:

 Wahrnehmung und ihre Manipulation: Die Wissenschaft dringt in unser Bewusstsein ein
 Unbeschränkte  Kommunikation  mit  allen  Lebens-  und  Bewusstseinsformen:  die 

unglaublichen Chancen geistiger Zukunftstechnologien
 Das  Ende  der  Intimsphäre?  Totalüberwachung,  Gedankenkontrolle  und  synthetische 

Telepathie
 Ein  elementarer  Bewusstseinssprung?  Neue  Chancen  für  eine  humane  und  soziale 

Weltgesellschaft.
-----
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Wenn, dann entscheidet nur der manipulierte und programmierte Verstand, neu geprägt durch die 
ausgebaute und ständig angewendete linke Gehirnhälfte.
Und  wie  unser  Verstand  konstruiert  wird,  wissen  wir  bereits  in  Ansätzen.  Dieser  soll  nun 
Entscheidungen treffen, die er nicht versteht oder verstehen soll, die einen vermeintlich selbst gar 
nicht betreffen, sondern fernab umgesetzt werden oder zu Maßnahmen führen, die Menschen- und 
Völkerrecht sowie Freiheit verletzen und zudem auch Schaden an Natur und Tier mit sich bringen?

Als ich denn Film „Matrix“ sah … (es dauerte einige, sogar mehrere Jahre, Male und Versuche, um 
zu verstehen, was er mir wirklich sagen möchte) …, war es für mich nichts anderes. Anfangs nahm 
ich ihn lediglich als Actionfilm war, indem ich mein Augenmerk darauflegte, wie der Film durch 
grafische und Action-angereicherte Szenen auf einen wirken.
Doch ich konnte ihn erst wirklich vor einigen wenigen Jahren verstehen, als ich wahrnahm, wie 
unsere uns programmierte Lebensweise zusammengesetzt wurde und wer sie wie formt, lenkt und 
kontrolliert, um den Menschen unter dieser Wahrnehmung zu halten und zu nutzen.
Dieser Unterschied, mit dem Auge oder dem Bewusstsein einen solchen Film zu verstehen, öffnet 
Einblicke, die in ihrer Klarheit so kein Gehör finden würden.

Hier eine Erläuterung, wie eventuell Du bei dem Schauen verschiedene Indizien des Filmes in diese 
Welt  übernommen  werden  können,  um  verstehen  zu  dürfen,  wie  der  Aufbau  und  die 
tiefenpsychologische Politik diese Erde in eine Gegebenheit und deren Wahrnehmung setzt.

4X40) Quelle: YouTube: https://youtu.be/6PKaetts-II , oder; Die symbolische Bedeutung des ersten 
Matrix Films …
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X40)-Die-symbolische-Bedeutung-des-ersten-
Matrix-Films...:d

Eine tiefergehende Alternative:
Odysee: https://odysee.com/@TrauKeinemPromi:2/Die-okkulte-Bedeutung-der-Matrix-Trilogie---
TraukeinemPromi:2?r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF , oder; Die okkulte Bedeutung 
der Matrix Trilogie (TrauKeinemPromi)

Es ist lediglich eine Idee, wie Bücher, Filme oder Gegebenheiten durch das Hinterfragen 
und Interpretieren eine ganz andere Bedeutung erlangen, als der erste vermeintliche 
Eindruck diese Geschichte wirken lässt. Auch, welche Verbindungen zu der Gegenwart 
gezogen werden können, um Informationen über Gelebtes zu verstehen.

So steht es auch um Avatar und andere wenige Filme, deren interpretierter Inhalt sehr 
viel wahrhaftiger ist, als es sich oft greifen lassen möchte.

„Die Wahrheit ist, dass Matrix kein Science-Fiction-Film, sondern ein Dokumentarfilm ist.“
— Keanu Reeves / Hauptdarsteller aus dem Film „Matrix“

Ich werde dafür benutzt, damit Ressourcen jeglicher Art, wie die Lebenszeit und -kraft von mir 
genommen werden  können  … (=  Zeit,  Kraft,  Geld,  Befehlsumsetzer  für  Mord  und  Diebstahl, 
Energie,  „mein  Glaube  an  deren [Götter]“  und  die  Verneinung  an  meine  Göttlichkeit  und  die 
Schöpfung,  Liebe,  Mut,  Gesundheit,  Bewusstsein,  Achtsamkeit/Unachtsamkeit,  Freude, 
Geld/Steuern, Körper) …, um Interessen Dritter zu bedienen und zu verwirklichen.
Du merkst sicherlich, dass egal welches Thema man behandelt, der Mensch die „Batterie“ darstellt 
und  die  wenigen,  die  über  diese  Völker  entscheiden  möchten,  diese  Energie  nutzen,  um  ihre 
Aufgaben zu erfüllen. Auch wenn der ein oder andere Leser sich über die ständige Wiedergabe der 
wirtschaftlichen Nutzung durch uns Menschen wundern mag, stellt sie deutlich dar, dass es nahezu 
keinen Bereich im Leben gibt, welcher frei von Einflüssen ist, die nicht kontrolliert und anderswo 
gegenteilig verwendet werden, um zu erhalten, was uns Menschen erst in diese Situation führt.
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Mit  meinem Sein  wurde  etwas  erstellt,  das  zum einen keinen Zweck für  mich,  weder  für  die  
Menschheit  allgemein  hatte  und  zum anderen  an  dem sich  andere  bereichern  konnten,  da  der 
Geldtransfer sehr undurchsichtig in eine Richtung bewegt und dahingehend gestaltet wurde/wird.
Oder auch meine Steuern genutzt werden, um Unklarheiten (= Interessen) in Form von Kriegen 
entstehen und legitimieren zu lassen … (Soldat/Polizei, durch Meinungspropaganda und somit die 
Bewilligung des Volkes)  …, bleibt  außer Frage,  da zu viele  Handlungen gegen den Erhalt  des 
Friedens ausgelegt werden.

Mit all meinen künstlichen Tagesabläufen machte ich irgendjemanden nur reicher und anderswo 
ärmer und mächtiger oder unwahr und somit jedoch den Sinn, die Menschheit, die Tiere und Mutter 
Erde nur kranker und schwächer.

 Ob ich mit dem Auto in die Arbeit fahren muss (= Ölmultis und Fahrzeugindustrie sowie 
Versicherungen und seine Steuern).

 Ob  ich  Essen  benötige  (=  Füllstoffindustrie,  Genveränderung,  Chemieindustrie  für 
Dünger/Pestizide, Transportwesen u. a.).

 Ob ich abhängig von deren Geld bin und dafür arbeiten gehen muss (= Verkauf meiner Zeit 
und Fähigkeiten an Industrie-, Banken- und deren Wirtschaftssystem, welche mich an deren 
Interesse, Zins und Zinseszins sowie Abhängigkeit binden).

 Ob ich mich mit Kleidung bedecke (= Bekleidungsindustrie und Ölmultis = Polyester für die 
Kleidung,  (Grund)Wasserverschiebung  zur  Baumwolle,  Chemieindustrie  für  Farben  und 
andere Stoffe. Tiermord und Chemikalien zu dessen Bearbeitung u. a.).

 Ob  ich  dadurch  krank  werde  und  mich  behandeln  lasse  (=  Pharmaindustrie, 
Versicherungen).

 Ob ich abends noch einmal etwas esse und dann Ablenkung brauche mit Technik (= noch 
mehr Industrie/Meinungen/Stromlieferanten/Unterhaltungsindustrie und wieder rückführend 
die Pharmaindustrie bediene durch die unscheinbare Einwirkung der elektromagnetischen 
Felder,  der  Schonhaltung  und  deren  Sitzposition,  der  Trägheit,  der  Unwissenheit,  durch 
Manipulation, die ver- und übermittelte Angst/Überreizung, und, und, und …).

 Ob ich doch an etwas glaubte und dieser Funken genutzt wird (= Weltreligionen und deren  
Götter, Leitlinien und Dogmen, sowie die politische und mediale Meinung).

 Ob ich mir doch Gedanken mache, wie wir Menschen geleiteter weiterkommen könnten 
(= Politik/Zeit/Wirtschaft/Hochfinanz u. v. a.).

Es nimmt kein Ende! Doch schirmen mich diese Besetzungen permanent von mir selbst ab, wo sie 
doch alle zu vernehmen sind, die Antworten auf die wichtigen Fragen, die mich berühren, bewegen 
und mich entwickeln lassen könnten.

> Das nachfolgende Bild wurde von meiner Tochter gezeichnet. 
Es signalisiert den oder einen Zustand, der in dieser deutlichen Art nicht als 
solcher wahrgenommen werden möchte, da alles so bunt und ganz erscheint, 

und doch stellt es einen Ausdruck dar, der viel deutlicher gefühlt, anstelle 
gesehen werden kann und möchte. Betrachtet man sich die Inseln beider 

Zeichnungen genauer, so fällt einem auf, dass man sich in einer intakten und 
menschlichen Welt auf Augenhöhe begegnet, wohingegen in der heutigen 

tristen, grauen und mechanischen Welt die Gesichter voneinander abgeneigt 
sind, da wir auf eine Wahrnehmung geschult wurden, in der der Klang, die 
Farben und die Schönheit unserer wahren Natur für niedere Beweggründe 

und Nichtigkeiten ausgetauscht wurden, was zur Folge hat, sich als 
Menschenfamilie entzweit zu haben. Danke mein Schatz! ♥ <
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Ein weiteres Beispiel:
Dieses/Alle System(e) nehmen von uns diese … (= rein rechtlich gesehen Zwangseinnahmen durch 
Nazi-"Gesetze" [= doch dazu später genaueres]) … Steuern, um Parkplätze zu bauen.
Wir erhalten den Auftrag und bauen sie mit einst unserem Geld für sehr geringe Löhne. Doch sie 
verlangen nach Fertigstellung wiederum für sich Gebühren, die ebenfalls nicht den Weg zurück zum 
Volk finden werden, da sie ungebunden sind. Und auch die, die durch Abhängigkeit zum Geld dazu 
verwendet werden, (= Ordnungsamt/Politessen/Polizei) Strafzettel auszustellen, werden ebenfalls 
von unserem Geld gezahlt. Ein Minusgeschäft, um besagte Dritte und Agenden zu erhalten.
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Und auch die, die entscheiden, dass wir Gebühren oder Strafen zahlen müssen, erhalten unser Geld! 
Diätenerhöhungen und der Macht- und Statuserhalt verzehren still und heimlich hinter Ablenkungen 
und ständiger Beschäftigung Abermilliarden, die durch Rechtfertigung, Unwissenheit und Hörigkeit 
an alle Türen der Industrie, Religion u. a. weitergegeben und verteilt werden.

Zitat:
„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als der Rest 

Europas sind. Das wird immer zu "Ungleichgewichten" führen. Dem kann aber gegengesteuert 
werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland herausgeleitet wird. Es ist 

vollkommen egal, wofür, es kann auch radikal verschwendet werden – Hauptsache, die Deutschen 
haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“

— Aus dem Buch: „Die letzte Amtszeit der Bundeskanzlerin“ von: Günter Köchy (2018)
Die Aussage wird…  — Joschka Fischer …zugeschrieben.

Ein kurzes Vorwort zur nachfolgenden Dokumentation. Auf die Thematik CO2 werde ich im 
weiteren Verlauf noch verständlicher eingehen.

4X41) Quelle: YouTube: https://youtu.be/X7EDJRU3JCM , oder; Die Erdzerstörer | Doku | ARTE
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X41)-Die-Erdzerst%C3%B6rer-_-Doku-_-ARTE:0

Verstehst Du nun? Solange wir Sklaven, Spielzeuge, Werkzeuge und Marionetten derer sind, 
um deren Interessen und Meinungen zu bedienen, wird sich nichts, rein gar nichts ändern 
noch verändern! Unsere Kinder sind lediglich neue Werkzeuge und die nächste Generation 
Maschinenmenschen,  um neue Anforderungen zu erfüllen.  Programmierungen erschaffen 
uns zu den Agenden und sorgen dafür, dass wir annehmen, wie es ist und dass es gut ist und 
so sein muss. Egal welchen Politiker … (= Karikaturen derer, die Interessen durch deren 
Einsatz anwenden) … Du wählst, was Du kaufst oder unterstützt und wie Du glaubst.
Und  solange  wir  auf  diese  unglaubliche  Lüge  all  ihrer  Organe,  Institutionen  und 
Führsprechen hören und der Meinung sind, dass, nur da sie unterschiedliche Farben, Namen 
oder andere Zeichen tragen, sie unabhängig voneinander wären, schöpfen sie von der Macht 
und Quelle, die wir ihnen unwissend Tag für Tag geben, durch diese List.
Hast Du die Gesichter der Reichsten in dieser Dokumentation gesehen und kennst Du die 
Gesichter  der  Mächtigen  (=  Rockefeller,  J.P.  Morgan,  Rothschild  u.  a.),  die  diese  Welt 
mitunter lenken? Schau sie Dir bitte genau an. Sieh in ihre Augen.
Siehst  Du  irgendein  Zeichen  an  Freude,  Nächstenliebe,  Empathie,  Menschlichkeit  oder 
Interesse für Leben, Liebe und Natur?

► Die Rockefeller-Familie / John D. und David Rockefeller
> Pharmaindustrie

 

 

► Amschel Mayer, und heute Jacob Rothschild und seine große
 Familie, die überall vernetzt in Politik und Wirtschaft zu finden ist.
 > Finanzbranche
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► J. P. Morgan und der heutige Vorstandchef Jamie Dimon.
> Finanzbranche

► M. M. Warburg, sowie Christian Olearius
 und Max Warburg.
 > Finanzbranche
 

 ► George Soros.
> Stiftungs- und Open Society Foundations (OSF). Die Finanzierungen greifen 
in  sehr vielen Bereichen ein, wie beispielsweise in die Bill and Melinda Gates

 Foundation, Lobby-Indusrie, Politik und Wirtschaft.
 

Quelle: Odysee: https://odysee.com/@YoutubeZensiert:8/GeorgSorosLebenunterfalscherFlagge:8?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; George Soros - ein Leben unter falscher Flagge

> > Und weitere, die im Verlauf benannt werden.
---

> Ich möchte mich zwischenzeitlich einmal kurz bei Dir melden.
Oft verwende ich Gegebenheiten, Begriffe oder Ereignisse, die darauf schließen lassen, dass 
unser  Leben  und  all  das,  was  damit  zusammenhängt,  einem Schauspiel  gleicht,  dessen 
Ausgang ihrerseits kein gutes und menschliches Ende nehmen wird. Doch möchte ich Dir zu 
all  den  Beschuldigungen  mitteilen,  dass  diese  „Vorwürfe“,  ihre  Klärung,  Klarheit  und 
Offenlegung im weiteren Verlauf zu gegebener Zeit kommen werden, um sie Dir zum einen 
verständlich zu machen und so Fragen sowie Zusammenhänge zu schließen. <

Weiter:
Die gesamte Industrie möchte, dass nur ihr Apparat unterhalten und wirtschaftlich angenommen 
und  versorgt  wird.  Mitspieler  wie  klein-  oder  mittelständische  (Familien)Betriebe  mit  einer 
Zielsetzung auf Qualität und nicht Quantität … (= Lediglich die Menge anstatt des Nutzens und 
sein  Sinn/Nachhaltigkeit)  …,  Freude,  Freundlichkeit,  Augenhöhe,  Nachhaltigkeit,  Handwerk, 
Frische,  ökologische  Aspekte,  Bewusstheit  und  Fairness  allem  gegenüber,  werden  durch  die 
Industriellen-Monopolagenda-Methoden  überrollt,  aufgekauft  oder  verdrängt,  um  ihren  Markt 
aufrechtzuerhalten und Preisabsprachen sowie den Wettbewerb eigens zu entscheiden.
Sie legen fest, was der Mensch benötigt, da die Alternativen verschwinden. Zudem würde deren 
System  zusammenbrechen,  wenn  herauskäme,  dass  anerzogene  Gewohnheiten  und  das 
Lockverhalten  der  Werbung  unwahr,  unklar,  krankhaft,  schädlich,  zerstörend  und  zu  oft  gar 
unmenschlich und würdelos sind/waren. Bringt doch ein Mensch eine gute Sache heraus, die durch 
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die Masse angenommen wird, so wird sie sofort von der Industrie minderwertig kopiert und für die  
Masse billiger,  jedoch gewinnbringender nachgeahmt (= Biolandwirtschaft/Nahrungsergänzungs-
mittel/ökologische Bauweisen/Innovationen/Durchdachtes u. v. a.).

Auch hier liegt der Schwerpunkt auf Umsatz. Diese Erde, auf der die Industrie Platz nahm, wird 
voraussichtlich  nach  allen  Berechnungen  und  Istzuständen  eine  Wüste  hinterlassen.  Doch  wird 
durch  Programmierung  und  Angstmacherei  den  Völkern  immer  wieder  die  Geschichte  der 
Wichtigkeit  der  Wirtschaft  genannt,  um  durch  Meinungsmache  diesen  riesigen  Zweig 
aufrechtzuerhalten.
Man möchte sein Inneres beruhigen, da man doch Teil eines vermeintlichen Erhaltungszweiges der 
Stabilität seiner Wirtschaft durch Förderung sein soll/darf/muss. Doch verfolgt man die Marken, 
Namen, Geschäftsbeziehungen und Betriebe sowie deren Bedingungen, so münden sie in 85 % in 
ein Mutterunternehmen, welche genauer als Aktionäre benannt werden dürfen!
Und  die  Firmenchefs/-vorstände  der  Mutterunternehmen  betreiben  intern  gekoppelt  mit  dem 
Bankenwesen und anderen Industriezweigen eine Art Vetternwirtschaft. Die alles versteckende und 
nichts aussagende Werbung ist mitunter und mit dem menschlichen Mangel ihre Waffe, die genau 
auf die psychischen Algorithmen und ihre betäubende Eigenschaft (= eindeutiges Verfahren zur 
Lösung von Aufgaben zu einem Ziel) angesetzt werden, wo der Mensch mit seinen Sorgen und 
Wünschen befriedigt werden möchte/soll. Egal, um welchen Preis!
Doch dieser Preis lässt sich nun nicht mehr verstecken!

Der Kampf zwischen Propaganda, Manipulation und der alternativen Lebensweise setzt sich so 
lange weiter fort, bis der Mensch seine Verantwortung über sein Handeln erkannt hat und bis er 

wieder eigene Gedankengänge zulässt.
Der Mensch sollte die Waffe gegen Wissen eintauschen sowie die Angst gegen Mut! Denn somit 

gäbe es nur noch zwei Kampfschauplätze, um die es sich zu mühen lohnt.
Der eine, der seine programmierte Weltanschauung und den verzerrten Verstand und dessen 

Angst und Vergangenheit loslässt (...durch eine Art Kampf im Inneren, der gegen alte 
Muster/Programme geführt wird, um zu seinem Selbst zu finden...), sowie der, der die 

Unterdrückung, Entwürdigung und Entmachtung gegenüber denen stoppt, die diese Welt mit allen 
Mitteln zerstören, um diese wieder Selbstverantwortung anzunehmen.

Egal was ich auch tat den ganzen lieben Tag, es kostete immer etwas und führte mich in das Rad der 
Abhängigkeit und trennte mich zu jeglicher Urverbundenheit.
Abgesehen davon, dass es alles nicht der Richtigkeit und Qualität entsprach, geschweige denn der 
Menschenwürde oder im Einklang mit der Natur stand.
Ich selbst war daran mitverantwortlich. Denn sie zeigten mir, wie man einem Fisch den saftigen 
Wurm an der Angel zeigt. Bereits ein gering bewusster Anteil in einem hätte den Weg zu Brot und 
Spiele abweisen können. Doch die Abhängigkeit, Lust/Sucht, war zu oft größer!
Doch auch hier ist ihre List und die Anwendung ihrer Menschenkenntnis über die Psychologie ein 
hinterhältiger  Zug,  der  sehr  schwer  zu  durchschauen  ist,  findet  man  keinen  Pfad,  der  den 
Blickwinkel ändert von deren hypnotischen, festgefahrenen Sichten, der einseitigen Meinung und 
Lehre. Daher lasst uns gemeinsam vergeben für das, was war, ziehen wir nun unsere Lehren daraus 
und beginnen aus den Fehlern zu lernen.

▼
„Wer etwas beschlossen hat, ohne dass er die andere Seite angehört hat, ist nicht gerecht, selbst, 

wenn er etwas Gerechtes beschlossen hat.“
—  Seneca Medea 179-202

(Die juristische Auseinandersetzung zwischen Medea und Kreon bei Seneca)
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„Man höre auch die andere Seite.“
… ist ein Grundsatz des römischen Rechts. Er steht für den Anspruch auf rechtliches Gehör.

Der Grundsatz bedeutet, dass der Richter alle am Prozess Beteiligten zu hören hat,
bevor er sein (...zumeist befangenes...) Urteil fällt.     [Der Spitzbubenerlass trifft hier zu]

Denn jeder Einzelne bildet über verschiedenste Gegebenheiten Urteile, die jedoch das Ganze außer 
Acht lassen. Man legt fest, wer und was nicht die Zusage erhalten wird. Doch diese Meinung ist von 
niedriger Energie geprägt, da sie nicht aus der Güte, dem Verständnis oder dem Mitgefühl entstand.

An diesem Wissen lasst uns nun haben, um selbst sein Selbst zu erkunden, 
durch die Freiheit seiner Meinung.

„Wer sich nicht selbst informiert, wird informiert.“

„Wer sich nicht selbstständig aus verschiedenen Quellen informiert, wird einseitig informiert.“
▲

Ich nahm mich dieser  Lebensweise einst  an,  um deren Wahrheit  zu folgen und meine einstige 
Vollkommenheit  ersetzen  zulassen,  und  um  dadurch  deren  Werk  zu  erhalten,  gegen  die 
Natürlichkeit, welche man nicht mehr erfahren konnte/sollte.
Und somit wurde ich zu einem künstlich erschaffenen entarteten/entmachteten Wesen, das durch 
Eingriff in seine Psyche und dessen Unterbewusstsein sowie dessen Gleichheit … (= die goldene 
Mitte/Rechte  und  linke  Gehirnhälfte/Männlichkeit  und  vereinte  Weiblichkeit  als  Wesenheit)  … 
durch Manipulation, Angst und Kontrolle, sein Sein noch während der Geburt zu einem „Etwas/ 
Objekt/Juristische Person“ erstellt wurde.

Und  ja,  ich  bekam  mehrere  Nummern  (z.  B.  Sozialversicherungsnummer,  Personalkennziffer, 
Personalausweisnummer, IMEI Handy-Identifikationsnummer, … ). Ich war nun ein Werkzeug, das 
nummeriert wurde, um es wie ein Objekt durch andere zu katalogisieren, zu lenken, und es besitzen  
zu können. Ich erfragte zu lange nicht, welche und ob eine Wertschöpfung hinter all dem sei. Denn 
ich begriff es nicht!

Selbst  die  Begrifflichkeiten  wie:  „Sein,  Werte,  Freiheit,  Wille,  Achtsamkeit,  Würde,  Recht, 
Bewusstheit,  Göttlich,  Verbundenheit,  Spiritualität,  Gemeinschaft,  Nachhaltigkeit, 
Staatsangehörigkeit, Güte oder gar das Ego“, trafen bei mir auf leere und undefinierte Bedeutungen.
Oder warum wir Menschen uns mit diesem umerzogenen Verhalten so fremd geworden sind, fand 
keinen Boden des Verständnisses, da ich seit Kindesbeinen an so erzogen wurde, dass das Leben so 
ist, wie es ist, und lediglich mit Begrifflichkeiten versehen wurde, die diese Lebensweise für dessen  
Erhalt benötigt. Auch empfand ich einst immer weniger für andere, da mich die leise Leere des 
Egoismus betraf und besetzte.

Denn wir Menschen durften uns über alles stellen! Sagt man.
Wir sind die Krönung der Schöpfung! Sagt man.
Auch über andere Menschen und alles andere Leben! Sagt man.

„Wie kann der Mensch etwas für anderes Leben empfinden, wenn er sich selbst nicht empfindet?“

Es benötigt nur einer Gegebenheit, Rechtfertigung oder einen Gedanken der Angst, um Gewaltiges 
loszutreten und um als eines der vielen weiteren Werkzeuge angewendet zu werden!
Wissenswert, um so viele Zusammenhänge zu verstehen:
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4X42) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Rk6I9gXwack , oder; Prof. Rainer Mausfeld: Die Angst 
der Machteliten vor dem Volk
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X42)-Prof.-Rainer-Mausfeld---Die-Angst-der-
Machteliten-vor-dem-Volk:d

Mein Schlusswort zu meiner Jugend und den Zusammenhängen:
 Ich möchte nicht schwärzen oder schönen.
 Ich habe sehr viel gelacht und geweint.
 Habe mich geärgert und provoziert.
 Habe gewohnt, gehaust und wusste manchmal nicht, wo ich schlafen könne.
 War unkameradschaftlich und stur.
 War hilfsbereit und aufopfernd.
 Tat unüberlegtes und ärgerte andere.
 Log und bestahl Mitmenschen.
 Sprach Lüge und Wut aus.
 War unfair und selbstgerecht.
 Wurde benutzt und hintergangen.
 U. v. a.

Ich lebte viele Erfahrungen und Sorgen in unzähligen Lebenslagen, die mich schlussendlich zu dem 
machten, der ich gerade jetzt bin. Traurige Gegebenheiten und Zustände, die aus Sicht anderer und 
selbst meiner Perspektive durchlebt wurden, hielten Erfahrungen bereit, die mich fühlen ließen, wie 
traurig ein Leben doch sein kann und für zu viele auch sein muss, da sie sich nicht entscheiden 
können/dürfen.
Doch erfolgt  dieses Verhalten rein aus einer  Kopie eines leidenden,  eines einsamen und leeren 
Menschen.  Denn  das  Original  in  seiner  Vollkommenheit  und  Kraft  ist  unantastbar  für  diesen 
Missbrauch!
Ahmt man nach, um sich aus dieser Not einen Nutzen zu ziehen, um sich ein Schwert der inneren 
Leere und Ungeliebtheit zu schmieden, hat man Anteil an deren Ordnung und Leid. < Wut/Rache.
Oder ist die Lehre das Ergebnis aller Torheiten, um alles zu verstehen?
Bleibt man gefangen in diesem Schmerz der Verschlossenheit, der Unwissenheit und Angst weiterer 
Pein  oder  wird  durch diese  Tiefe  und deren Erkenntnis  und Verständnis  doch ein  Bewusstsein 
geschaffen werden können? Ja, so ist es!

„Jedes Leben hat sein Maß an Leid. Manchmal bewirkt eben dieses unser Erwachen.“
— Buddha

Gehen wir weiter. Jetzt!
Es ist zu wertvoll, um es außer Acht zu lassen!

Zitate:
„Erziehung ist organisierte Verteidigung der Erwachsenen gegen die Jugend.“

— Mark Twain

„Warum bekommt der Mensch die Jugend in einem Alter, in dem er nichts davon hat?
— George Bernard Shaw

„Die Welt vergöttert die Jugend, aber regieren lässt sie sich von den Alten.“
— Henry de Montherlant
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„Alle unsere Irrtümer übertragen wir auf unsere Kinder, 
in denen sie untilgbare Spuren hinterlassen.“

— Maria Montessori

„Man ist jung, solange man sich für das Schöne begeistern kann und nicht zulässt, 
dass es vom Nützlichen erdrückt wird.“

— Jean Paul

„Eines Tages wird man offiziell zugeben müssen, dass das, was wir Wirklichkeit getauft haben, 
eine noch größere Illusion ist als die Welt des Traumes.“

— Salvador Dali

„Die Jugend wäre eine schönere Zeit, wenn sie erst später im Leben käme.“
— Charlie Chaplin

Die Achtlosigkeit mit allem

Mit  diesem  Übergang  möchte  ich  mein  unachtsames  Verhalten  und  dessen  Handeln  deutlich 
machen, damit Du einen kleinen Einblick in mein altes Gelebtes bekommst und eine Erläuterung 
darüber, welche Hebel ich damit global in Bewegung setzte.
Unwissend und unwissentliche Verantwortung und deren Resultate, die ich mir eingestehen musste.

Abgesehen davon, dass man sich selbst der Nächste war, möchte ich mit meinem Kaufverhalten 
beginnen. Wir alle kennen die Bilder, in denen Menschen in Fernost … (vorzugsweise asiatischer 
Raum, da dort Menschen nicht gegen die Ausbeutung demonstrieren) … 16 und mehr Stunden 
Hochleistungsarbeit  für  sehr  wenig  Geld  vollrichten  müssen  oder  krank  wurden  durch  giftige 
chemische Stoffe und/oder deren Arbeitsbedingungen. Auch ich war daran (in)direkt beteiligt!
Ich  möchte  hier  nicht  im Detail  auf  die  Unmenschlichkeit  sowie  das  respektlose  Verhalten  an 
Mensch,  Tier  und  Natur  eingehen,  da  es  uns  zum  Beispiel  ausreichend  an  Weihnachten  in 
Spendenmarathons (...ohne die Ursache dessen...) erläutert und teils noch harmloser dargelegt wird, 
ohne die Benennung derjenigen, die daran tun, um es entstehen zu lassen. Zudem werden noch 
Informationen im Verlauf folgen, die in ihren Bereichen eine klare Kernaussage widerspiegeln.
Es ist  unglaublich,  wenn Du Dich selbst  auf die Suche begibst,  um Informationen zu erhalten, 
welches Leid und welche Armut die Menschen überall ertragen müssen, um ihren zugewiesenen 
Götzen … (= Bezeichnung für einen „Gott“/König/religiöses Oberhaupt/Politiker, der erschaffen 
und angebetet/verherrlicht wird, sowie seine Grundlage in der Lebensphilosophie derer findet, die 
die Schöpfung und deren Natur dabei übergeht, um den  eigenen Nutzen hinter der erschaffenen 
Gottheit/Religion/Lebensweise/Weltanschauung zu verwischen) …, dem Geld und der Meinung der 
Hierarchie der „Elite“ gerecht zu werden! (= Ausnutzung der menschlichen Spiritualität!)

267 



Ich kaufte so vieles! Essen minderer Qualität in allen Variationen und von allen Orten dieser Welt,  
da der Geschmack sowie die Werbung mich zu dem Kauf führten und nicht die Inhaltsstoffe, das 
Herkunftsland, die Arbeitsbedingungen oder andere dazugehörende Fakten. Technik, die für fast 
jeden Geldbeutel zugänglich gemacht wird. Autos, die wenigstens eine äußere Größe widerspiegeln 
sollten, um mich mit diesen Attributen zu identifizieren, da mein kleines Selbstbewusstsein sowie 
dem unerkannten Selbst vorwiegend weniger Wert und Bestand zugesprochen wurden.
Schmuck, Deko, Parfum, Friseurtermine, Sammelobjekte u. v. a. Sogar nur irgendwas, damit ich 
mir in diesem Augenblick etwas wert war, oder meine Lust zu Besitz befriedigt wurde, oder meine  
Gedanken dadurch nicht in den Vordergrund traten.
Kleidung, die mich als etwas „Besseres“ erscheinen lassen sollte, wo es doch so verinnerlicht wird:  
„Kleider machen Leute!“
Luxus, der keiner war, doch auf eine Art besessen werden wollte. Billiges, um die letzte Nische der 
Wohnung  zu  füllen.  Jedwede  Objekte,  die  einem  eine  Aufgabe  gaben  und  präsentiert  werden 
konnten. Und anderes, was ich meinte haben zu wollen, zu müssen oder zu brauchen. Wobei das 
Essen den geringsten Stellenwert erhielt, um den anderen materiellen Dingen und Gegebenheiten 
ihre Zuwendung zu ermöglichen, da diese im Außen gesehen werden konnten oder eigene Innere, 
psychische  Herabsetzungen  oder  Mängel  stillten.  Das  Essen  sollte  lediglich  meinen  Reiz  des 
„Hungers“ lindern (Punkt). Zudem wurde mir ja das Bild vermittelt, dass es reichhaltig und gut sei.
Es entwickelte sich ein Zwang, ob ich das Geld hatte oder nicht! Ich wollte etwas kaufen.
Die Industrie hat für alle Menschen gesorgt oder Möglichkeiten geschaffen, um das Laufband der 
Zerstörung, egal ob innerlich oder äußerlich weiterzuführen.
Ich  achtete  sehr  auf  mein  Verlangen  und  das  Gefühl  der  erworbenen  Zufriedenheit  und  deren 
Ablenkung und Betäubung, die sich vor der Wahrnehmung und Meinung und Aufmerksammachung 
der inneren Stimme stellte, ohne mir nur im Ansatz Gedanken über etwas zu machen.

Schick, toll, neuer und vermeintlich besser als das Alte sollte es sein. Denn es sollte mich ja im 
Außen repräsentieren und mich eine Zeit lang ruhigstellen vor menschlich-seelischen Gedanken, 
eigenen Herabsetzungen, Komplexen und Ängsten sowie der Einsamkeit in meinem Innern.
Ich identifizierte mich Jahr um Jahr mehr mit Gegenständen und ihrem gesellschaftlichen Stand als  
den Wert meines Selbst, da mir dieser nie in den Vordergrund gebracht wurde durch Werte, Wissen 
oder zugetragenem in Form von der Geisteslehre.
Konnte ich Artikel kaufen, die in der Werbung angepriesen wurden, war ich mir noch mehr wert, da  
ich  es  mir  ermöglichen  konnte,  auf  die  verherrlichte  „Qualität“  einzugehen.  Das  durfte  auch 
gesehen  oder  kommuniziert  werden,  doch  lag  das  Gefühl  des  künstlichen  Selbstwertes  durch 
Aneignung dieser Dinge auf mir, welche mir ein gutes Gefühl gaben.
In  Wahrheit  war  es  jedoch  Ablenkung,  Befriedigung,  Sucht,  geistiger  Mangel,  Abhängigkeit, 
Betäubung, Angst, Einsamkeit, innere Leere, Schmerz, Unwissenheit, Wertlosigkeit, Orientierungs- 
und Haltlosigkeit, Definitionslosigkeit, Leblosigkeit, Identitätslosigkeit und seine Minderwertigkeit 
und deren Komplexe.
Ursache  und  Wirkung  waren  mir  bis  vor  wenigen  Jahren  kein  Begriff  gewesen.  Wo  meine 
Belohnungen herkommen,  wo und wie sie  hergestellt  werden,  unter  welchen Bedingungen und 
menschlichen Voraussetzungen sie entstanden, auch ob Tier und Natur Schaden darunter nahmen, 
stand  außerhalb  meines  Wissens  und  der  vorherrschenden  Meinung,  da  dem  Verstand  gelehrt 
wurde:

„Mein Staat/System kümmert sich schon darum und würde, wenn etwas schädlich wäre,
oder den Grenzwerten sowie den ökologischen Normen nicht entspricht, 

es aus dem Verkehr ziehen, um niemanden zu schaden.“

So stand es mir stets unbewusst vor Augen. So war mein damaliges Denken.
Sich in der Gesellschaft, die es einem gleich machte/machen sollte, mehr oder weniger einzufinden 
und die eigenen Ausreden und Gründe hinter unwahren und unwissenden Masken aus Scham zu 
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verstecken, um sich dies und das ja schließlich erlauben zu dürfen, waren ein geläufiges Mittel 
geworden,  um  sich  auf  irgendeine  Weise  darzustellen  und  dieses  auch  unter  Anwendung  von 
Widerstand, Wut und Lüge zu erhalten. Die Rechtfertigung, Eigennützigkeit und Gier sowie die 
geistige und seelische Leere standen vor allem.
So wie man es kennt, hatte ich dieses ganze Spielzeug nur für kurze Dauer, da es ständig kaputt  
ging,  oder  kurze  Zeit  später  eine  Weiterentwicklung  dessen  gab  und  es  dadurch  nicht  mehr 
kompatibel mit den Vorgängern war, oder einfach mein Interesse und die darin liegende Ablenkung/  
Betäubung verlor.
Ich war mir meiner Verantwortung für Leid und Schaden nie bewusst, noch fand ich Zugang zu 
diesen  erhaltenden  Gedankengängen  und  Informationen,  da  die  eigenen  seelischen  Schmerzen, 
mein Mangel, die erzeugte Manipulation und die Angst in all ihren Ausführungen sich permanent 
über diese Gegebenheiten legten und vieles verwischten.
Wenn ich Leid sah, konnte ich es zwar zuordnen und war innerlich empathisch und mitfühlend,  
vernahm Trauer und Mut für Gerechtigkeit,  doch allein der Gedanke „WIE und WO“ man das 
ändern könnte, stellte mich vor einen Berg an unaussprechlicher Unwissenheit durch Mangel an 
Wissen, und verwarf so ein Weitergehen in diese Richtung.
Ich fand keine Zeit durch Arbeit und Nichtigkeiten, weder einen Ansatz an Beweisen, die zu einer  
Ursache führten. Als ich selbst verstand und erkannte, welches Wirken (= Ursache und Wirkung) 
mein  eigenes  Tun hatte,  vergingen Jahrzehnte,  um all  diese  Gegebenheiten  in  Verbindung und 
Verantwortung zu bringen und mich so direkt zurück auf die Autobahn des Lebens zu führen, in 
meine innere Leere und ihre Zügel.

Ich rauchte teilweise 20-40 Zigaretten am Tag und warf die Filter dorthin, wo ich gerade stand.  
4X43) Quelle: https://www.sueddeutsche.de/wissen/zigaretten-als-umweltverschmutzung-viel-gift-
in-der-kippe-1.108689 ; oder, Süddeutsche Zeitung, 19. April 2011, Zigaretten als Umweltver-
schmutzung.
Oder: https://t.me/Freiheit369/23 

Ausschnitt des Inhaltes:
„5,6 Billionen Zigaretten werden jedes Jahr weltweit geraucht, 4,5 Billionen davon werden 
achtlos  weggeworfen.  Dabei  sind  die  Kippen  mehr  als  nur  ein  ästhetisches  Problem. 
Hunderte  giftiger  Chemikalien  sind  darin  enthalten.  Und  diese  werden  dann  durch  das 
Regenwasser  ausgewaschen  und  versickern  in  die  Böden,  die  wieder  zu  unserem 
Trinkwasser münden.“
-----

Hierzu:
Aus einem Filter können knapp zwei Milligramm Nikotin in Böden und Gewässer gespült werden. 
Laut  Novotny  verseucht  ein  Zigarettenstummel  ungefähr  40  Liter  Grundwasser.  Bereits  ein 
Zigarettenstummel pro Liter Wasser reicht aus, um die Hälfte der darin schwimmenden Fische zu 
töten.

Zudem kaufte ich aggressive Reinigungsmittel für Haushalt oder Auto, da deren Erscheinungsbild 
der Sauberkeit im Vordergrund standen. Denn auf solchen Produkten, obgleich ich mich zu dieser 
Zeit dafür interessierte, werden die Inhaltsstoffe zu oft auf Englisch mitgeteilt, wenn sie mich zu 
seiner Zeit überhaupt interessierten. Ebenso diese nahmen wieder am Rad des Kreislaufes und dem 
Trinkwasser  teil,  was  mir  und  meinem  Körper  durch  eine  Aufbereitung  der  Kläranlagen,  die 
sicherlich nicht Quellwasserqualität erreichen, durch eben diese Kleinstteilchen und andere Stoffe 
anderswo wieder zugeführt wurde. Doch Genaueres hierzu wirst Du im weiteren Verlauf erfahren, 
um Zweifel auszuschließen. Ich warf Kunststoffe wie das der Zigarettenverpackung teilweise auch 
aus dem Auto und missachtete die allgemeine Mülltrennung sehr deutlich.
Allein in Deutschland gelangen jährlich rund 330.000 Tonnen Mikroplastik in die Umwelt.
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4X44) Quelle: https://www.careelite.de/plastik-muell-fakten/, oder; Careelite.de, Plastikmüll 
Statistiken, Zahlen, Fakten & Studien 2020/2021, 10.01.2018, von Christoph Schulz.
Oder: https://t.me/Freiheit369/24 

Leseprobe:
Du suchst Plastikmüll Statistiken, Zahlen, Fakten und Studien? Dann bist du hier richtig. Im Jahr 
2050 könnte mehr Plastik im Meer schwimmen als Fische. In Deutschland verbrauchen wir jede 
Stunde etwa 320.000 Einwegbecher für Kaffee. […]
2016 verursachten die Deutschen rund 38 Kilogramm Plastikverpackungsabfälle pro Kopf. Nur in 
Luxemburg (50,5), Irland (46,2) und Estland (42,2) ist der Verbrauch in Europa noch höher.
Im globalen Durchschnitt produziert jeder Mensch 0,74 Kilogramm Müll pro Tag. Die Menge steigt 
mit zunehmendem Wohlstand.
Mit 11,8 Millionen Tonnen Plastik wurden in Deutschland im Jahr 2016 insgesamt verbraucht. […]
Von den 2017 in Deutschland angefallenen 5,2 Millionen Tonnen Plastikmüll wurden gerade mal 
810.000 Tonnen wiederverwertet. Das entspricht einer Recycling-Quote von nur 15,6 Prozent.
Rund 11 Prozent des deutschen Verpackungsmülls wurden im Jahr 2016 ins Ausland exportiert. Im 
Jahr 2018 waren es dann sogar knapp 13 Prozent. 740.606 Tonnen gingen allein an die 14 größten 
Müll-Empfänger  aus  Deutschland  –  132.106  Tonnen  Plastikmüll  wurden  davon  allein  nach 
Malaysia  verschifft.  Von den 6,9 Milliarden Tonnen Plastikmüll,  die  weltweit  bis  2015 erzeugt 
worden sind, wurden etwa 9 Prozent recycelt, 12 Prozent verbrannt und 79 Prozent deponiert oder 
in der Umwelt entsorgt. […]
-----

Seit 1950 wurden 8,3 Milliarden Tonnen Kunststoff erzeugt.
Das entspricht dem Gewicht von 80.000.000 Blauwalen. Von den heute 8,3 Milliarden Tonnen aus 
der Plastikherstellung wurden  nur 600  Millionen Tonnen tatsächlich recycelt und 800 Millionen 
verbrannt. Der Rest wird mitunter auf Deponien unter die Erde geschoben, verkauft oder in die 
Umwelt geschmissen. Insgesamt erzeugt jeder Deutsche 611 kg Müll pro Jahr! Zudem benötigt 
Kunststoff rund 1 bis 600 Jahre, um lediglich unsichtbar zu werden. Denn die Nanostoffe sind nun 
in unseren Böden und weiterführend in der Nahrung sowie in der Luft, die somit in den Kreislauf 
des Organismus eintreten und dort für Krankheiten sorgen.
Eine PET-Flasche benötigt ca. 450 Jahre, um in kleinste Bestandteile zerlegt zu werden.

> Es ist derzeit so viel (Nano)Plastik in der Umwelt anzutreffen, welches nicht korrekt entsorgt 
und/oder recycelt wurde, dass eine Studie von WWF in einer Hochrechnung mitteilte, dass allein 
das bereits zerfallene oder herausgelöste Nanoplastik in „Lebensmitteln“ (,..mitunter in der Luft und 
hauptsächlich im Wasser,..) und deren Verpackung einer Menge entspricht, die wöchentlich mit 5 
Gramm, was einer Kreditkarte entspricht, gleichzusetzen ist. Dabei spielt es eine wesentliche Rolle,  
wie die Lebensmittel Deiner Wahl verpackt werden, da nicht nur das Plastik selbst, sondern die 
Weichmacher aus den Folien sowie das BPA, die zusätzlichen Auswirkungen auf den Organismus 
nehmen, eine hormonelle Wirkung haben, sich so auf die Nahrung und Körper übertragen.
> Nanoplastik, welches sich im Körper befindet, kann nach Wissenschaftslage derzeit nur durch 
hochwertiges Chlorella gebunden und ausgeleitet werden! <

Vorteilsfreie Produktinformation zu Chlorella: https://purazell.de/bio-chlorella-presslinge 

4X45) Quelle: PDF: https://www.wwf.de/fileadmin/fm-wwf/Publikationen-PDF/WWF-Report-
Aufnahme_von_Mikroplastik_aus_der_Umwelt_beim_Menschen.pdf, oder; Aufnahme von 
Mikroplastik aus der Umwelt beim Menschen; Eine Analyse für WWF von Dalberg und University 
of Newcastle, Australia, Plastik verunreinigt die Luft, die wir atmen, das Wasser, das wir trinken, 
und die Lebensmittel, die wir verzehren.
Oder: https://t.me/Freiheit369/25 
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Das Schlimme dabei ist, dass diese Thematik von der Regierung unbeachtet bleibt. Schaut 
man  sich  hier  rückwirkend  den  Verlaufsweg  an,  stößt  man  auf  industrielle  Interessen, 
schützende Gesetze, die diese Anwendungen und deren Kreislauf erhalten.
Zudem ein Begehren zu der Verteilung und Aufrechterhaltung von Plastik, wo es zuzüglich 
steuerbefreit  zum  Einsatz  kommt,  wo  es  bis  heute  doch  gar  nicht  die  Mittel  und 
Möglichkeiten gibt, dieser Sache Herr zu werden. Welche Interessen verbergen sich noch 
hinter  diesem  unaufgeklärten  Rohstoff  und  seinem  Einwirken  auf  alles  Leben  und  die 
Natur?

Ich war rücksichtslos,  nur  damit  meine Umgebung (= Auto,  Hosentaschen,  Wohnung und Co.) 
vermeintlich sauber war. Auch in vielen anderen Teilen meines Alltags ging ich bedingt nachhaltig, 
jedoch unwissend und unaufgeklärt mit Natur, Tier und Mensch um, da ich permanent mit meiner 
eigenen verschobenen, auf Mangel basierten, angsterfüllten Gedankenwelt beschäftigt war, um sie 
nicht  überhandwerden  zu  lassen,  dass  ich  in  ihr  wieder  Negativität,  Minderwert  und  Schmerz 
vernahm. Permanente Ablenkung durch alle Arten, die uns zur Verfügung stehen sollten, wollten 
angenommen werden, damit die Betäubung der Gefühle durch Einsamkeit und Liebe nicht endete.

Ich habe nun aus dem mir angeeigneten Wissen wahrlich gelernt!
Dazu jedoch später im: – 7. Kapitel / Erste Erkenntnisse – , 
sowie: – 8. Kapitel / Umgang mit Mutter Erde, Tier und Mensch – mehr.

Ich unterstützte denn Zerfall der Natur, indem ich aß, was nicht hätte sein müssen. Ich konsumierte  
hauptsächlich  Fleisch  oder  allgemein  tierische  Produkte,  was  sich  wiederum unwissentlich  auf 
meine  Gesundheit  niederlegte,  die  jedoch  durch  Ärzte  und  Versicherungen  gelindert  werden 
wollten, da sie doch erst durch meine Unwissenheit zu nahezu allen Lebenslagen ihren Nutzen und 
Vorteil  ausbauen  konnten  …  (=  Rohstoff-  und  Lebensmittel-,  zu  Transport-,  zu  Pharma-,  zu 
Müllindustrie u. w. Vetternindustrie die ineinandergreifen und intern ein Geflecht erstellen, das zu 
ihrer Quelle dem Bankenwesen führten) … und so Hand in Hand agieren. 
Interindustriell67 erzeugte  Nahrung  mit  chemischen  Zusatzstoffen  wie  Pestiziden,  nahezu  ohne 
jeglichen Inhalt an Vitaminen und Mineralien, setzten sich in meinem Körper ab und ließen den 
Nutzen und das Wirken der Chemikalien auch in mir weiter zu.

Die  Verpackungen  und  die  viel  zu  früh  geernteten  und  unreifen  Gen-(GVO  =  Gentechnisch 
veränderte Organismen)Früchte aus aller Herren Länder erhielten meine unbewusste Zustimmung 
durch Unwissenheit, und vor allem durch Mangel und seiner Gier. All die Nahrung wurde mit Gift 
…  (=  Herbizide/Fungizide/Pestizide68 =  z.B.  Glyphosat,  auch  unter  dem  Namen  „Roundup“ 
bekannt, Gülle, Kunstdünger und anderen Giften werden ausgebracht, was der Umwelt in ihren 
wichtigsten Segmenten wie Luft, Wasser, Erde stark schadet!) … besprüht und die Böden, Tiere,  
Insekten, Konsumenten und Mitarbeiter nahmen/nehmen extremen Schaden daran.
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 Diese Bilder zeigen, welche Schutzmaßnahmen  mindestens getroffen werden sollten, um den 
Mindestanforderungen  an  Eigenschutz  gerecht  zu  werden,  wobei  das  Kind  nicht  ausreichend 
atemgeschützt ist. Doch in Dritte-Welt-Ländern oder Asien werden die Bauern und Helfer diesen 
Giften direkt ausgesetzt, wobei diese Gifte bei der Zuführung/Essen weiter wirken. Sie wissen oft 
nicht einmal, was sie mit welchen Stoffen behandeln.
Die Abhängigkeit des Geldes treibt so die Menschen in den Zwang, sich auch dieser Situation zu 
stellen und sich zu unterwerfen, die sich wiederum durch schwere Krankheiten und Schäden an 
allen Beteiligten niederschreiben lässt.
 
 

Diese  linke  Maske  ist  die  Mindestvoraus-
setzung bei der Anwendung von Pestiziden.

 (Atemschutzmaske zum Ausbringen von
 Pestiziden.) Chemische Vollgesichtsgasmaske
 mit doppeltem Aktivkohlefilter. 

Der  klassische  Mundschutz  (Rechtes  Bild)  ist 
nicht in der Lage, den Menschen in dieser Form zu schützen!

67 = Interindustrieller Handel ist die Art des Handels, welche auf Güteraustausch unterschiedlicher Produktgruppen 
basiert.
Es werden Industriegüter entweder in Partnerländer exportiert, beziehungsweise importiert, oder innerhalb eines Landes  
zwischen den einzelnen Industriezweigen gehandelt.  Die Industrie misst  sich an dem wirtschaftlichen Wert,  der in  
seiner Bilanz als Einkommen seinen Wert erst deuten lässt. Wachstum, der stets in Verbindung mit der Werterschaffung 
durch Geld in Verbindung steht,  ist  die Linie,  die aufrecht  erhalten bleibt.  Der wirtschaftliche Aspekt  wiegt  so in  
politischen Vorhaben mehr als der Nutzen.
68 = Pestizide sind Schädlingsbekämpfungsmittel.  Herbizide sind Mittel  zur  Unkrautvernichtung.  Fungizide sind 
Mittel  gegen  schädigende  Pilze.  Dazu  können  noch  Gifte  gegen  Fressfeinde  wie  Ratten,  Mäuse  und  Vögel,  die 
ausgelegt/angewendet werden, um ebenfalls durch Auswaschungen wie durch bloßen Regen in die Pflanze und so 
wieder in deren und unseren Organismus und Trinkwasserkreislauf gelangen.

4X46) Quelle: YouTube: https://youtu.be/PwEQ125Aw98 , oder; Skandal: Glyphosat vergiftet uns 
Tag für Tag - und das ganz legal! // Von Dr. med. Michael Spitzbart
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X46)-Skandal---Glyphosat-vergiftet-uns-Tag-f
%C3%BCr-Tag---und-das-ganz-legal!:8

Gerade Bauern erkranken an Krebs oder organischen Leiden nach Gebrauch von Bayer oder 
Co. Produkten wie Glyphosat/Roundup. Man fand schon in Laboren allein auf einer Frucht 
bis  zu  24 verschiedene  chemische  Mittel,  die  uns  Menschen  zum  Verkauf  angeboten 
wurden/werden!
Was zum Teil diese Stoffe in Deinem Organismus ausüben, dazu später im Verlauf mehr.

4X47) Quelle: https://www.geo.de/natur/nachhaltigkeit/19038-rtkl-pestizide-diese-obstsorten-sind-
am-meisten-mit-schadstoffen-belastet, oder; www.geo.de, Diese Obstsorten sind am meisten mit 
Schadstoffen belastet, von: Peter Carstens, vom: 05.06.2018.
Oder: https://t.me/Freiheit369/26 
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Gerade mit den Bauern steht und fällt eine Nation und deren Gesundheit! ♥

Auch die Verpackungen sind eine Katastrophe für die Ozeane, die Natur im Allgemeinen und für 
uns Menschen, da extrem vieles in Kunststoff (Weichmacher/BPA/Nanokunststoff) oder Aluminium 
u. a. (Schwermetall) doppelt und dreifach verpackt wird. Auch die Pappe wird mit Lacken und 
Leimen versehen und bedruckt.
Und glaube eines, das ist das Mindeste, was ich hier anführen möchte, da sonst diese Ausführung 
ins Bodenlose führen würde. Schau Dir an, was Du in Händen hältst und hinterfrage es, bevor Du es 
haben möchtest, auch aus was es wie und wo es hergestellt wurde. Und ja, selbst dann verbleiben 
noch Unwahrheiten, um die Nachfrage aufrecht zu erhalten. Doch ist es ein Anfang, bei dem ich Dir 
durch Wissen im Verlauf weiterhin helfen möchte.

Kurze Zusammenfassung:
Werbeartikel  waren  mir  am  liebsten,  da  ich  unter  Manipulation  und  deren  Meinung  stand, 
„besondere Qualität“  nutzen zu dürfen und mir  somit  unterbewusst  deren Werte zu übertragen. 
Doch war es  in  Wahrheit  der  Minderwert,  da  ich mich als  Mensch begann mit  einem zumeist  
schädlichen Produkt und seiner Werbung zu identifizieren. Es erhielt mehr Wert, als ich mir einen 
gab.
Millionen werden ausgegeben, um die Psychologie des „Verbrauchers und Konsumenten“ für etwas 
anzuregen.  Lächelnde  Gesichter,  saubere  und  „freie“  Kühe  auf  der  Alm  oder  technische 
wegweisende Hightech-Firmen tragen einen Artikel vor, der in Wahrheit lediglich eine so geringe 
Weiterentwicklung in sich trägt, um überhaupt Beachtung zu finden. Stück für Stück werden wir  
durch  vermeintliche  neue  Errungenschaften  an  der  Leine  durch  den  Konsumkreislauf  und 
Ablenkungskanal geführt, damit die Zerstörung und die Macht des Geldes ihrer Besitzer niemals 
enden und der Blick nach innen, zu sich selbst, keinen Raum weder Interesse vorfindet.

Z. B. seit Beginn des Automobils habe sich nicht die Technik weiterentwickeln dürfen, sondern 
lediglich das Design! Warum sollten Autos mit Raumenergie oder Magnetmotoren existieren, wo 
sie doch die anderen Bereiche der Monopolisten und Globalplayer nicht mehr bedienen würden?
Denn würde sich eine fundamentale Sache wie die freie Energie entwickeln und zur Verfügung 
stehen, würde sich das Massenbewusstsein und die damit zusammenhängenden „alten“ Probleme 
weiterentwickeln  …  (=  Materialien,  Bedingungen,  Nachhaltigkeit,  Verwendung,  Recycling, 
Einfachheit, Sinnhaftes und Durchdachtheit u. v. m.) …, um einen wahren Entwicklungssprung zu 
initialisieren, der nicht der Industrie ihre kalte verachtende Macht stützt, sondern erstmals ein Erbe 
für unsere Nachfahren erzeugt, das keine Wüsten, sondern Erhalt und Bewusstsein erschafft. So ist 
es mit nahezu allem! Nicht etwa die Sache selbst entwickelt sich zu nachhaltigeren Gegenständen,  
sondern die Verpackung, sprich die Fassade.

Das bloße Benutzen setzte mir über Jahre hinzu.
Zu vieles war/wird künstlich erzeugt. Doch der wirtschaftliche Druck und die Abhängigkeit zu Geld 
rechtfertigt Millionen Firmen und deren Angestellten dazu, dieses weiterzuführen und Wachstum 
als Ziel darunter zu verstehen.

Mit meiner Einschätzung möchte ich angeben, dass 95 % aller auf diesem Planeten hergestellten 
Artikel eine immense Belastung bei der Rohstoffgewinnung, der Herstellung, dem Vertrieb, der 
Verwendung/Gebrauch und der Entsorgung mit sich bringen.
Nachhaltige Energiegewinnung sieht hinter den Mauern, die wir nicht überblicken sollten, so aus:

> Die Ära der(en) erneuerbaren Energie, um die Erde und deren Erbe zu schonen(?).
▼
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 Hier werden die Rotorblätter von Windkraftanlagen vergraben, da sie als nicht recycelbar gelten. 
Eine riesige Umweltverschmutzung unter dem Deckmantel (gift-)grüner Energie. Die Flügel sind 
Sondermüll, da es sich um glasfaserverstärkten Kunststoff (Polyesterharz, kurz GFK) handelt, der 
nicht recycelbar ist.  Das ist  schon lange bekannt,  wird aber verschwiegen, um die Industrie zu 
stützen, das Geld den Steuerkassen zu entnehmen und die Welt zu zerstören.

Hierzu:
4X47-1) Quelle: Intern: Erneuerbare Energie und deren Treibhausgift
Unter:  https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X47-1%29-Erneuerbare-Energie-und-deren-
Treibhausgift:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Wie kann sich eine Regierung erlauben, Volk und Völker in eine Zukunft zu schicken, deren 
Agenda der erneuerbare Energie bei genauerer Betrachtungsweise diese Entwicklung auf 
Milliarden Tonnen Sondermüll fußt? Wer übernimmt die Verantwortung? Unsere Kinder?
Quelle: YouTube: https://youtu.be/tDMELuAun8k , oder; Globale SOLAR Müll 
KATASTROPHE kommt auf uns zu!!! Oder unter: https://t.me/Freiheit369/286 

Zudem:
Greenwashing oder Greenwash ist eine kritische Bezeichnung für PR-Methoden (= Mani-
pulation durch die Medien), die darauf abzielen, einem Unternehmen in der Öffentlichkeit 
ein  umweltfreundliches  und  verantwortungsbewusstes  Image  zu  verleihen,  ohne  dass  es 
dafür eine hinreichende Grundlage gibt.

Die  Industrie  und ihre  Produkte  wurden/werden unverantwortlich,  unethisch und undurchdacht/ 
sinnbefreit aus allen drei Bereichen von Erde, Tier und Mensch gewonnen, verarbeitet, angewendet,  
um  nach  kurzem  Gebrauch dies  wieder  der  Natur  durch  die  Entsorgung  als  hoch  belastend 
entgegengesetzen!  Der  Erhalt  und  der  Kreislauf  dieser  Industrie  bestehen  aus  den  Säulen  der 
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Manipulation,  der  List  und Lüge,  der  Gier,  der  Zerstörung,  der  Quantität  und der  psychischen 
Beeinflussung  des  Unterbewusstseins,  der  Zurückhaltung  an  Technologien,  die  frei  verfügbare 
Energie erzeugen und so ihren Schwerpunkt auf unchristliche Beine stellen.

Dazu kam die Achtlosigkeit zu meinem Körper. Denn das, was ich aß, trank und anwendete (= z. B.  
Medikamente,  Reinigungsmittel,  Nahrungsmittel,  Hygieneartikel  u.  v.  a.),  führte  nur  dazu,  dass 
mein Umfeld und ich daran erkrankten. Zumeist nicht plötzlich, jedoch schleichend unauffällig über 
Jahre hinweg, dass so schwierig eine Ursache in Verbindung gebracht werden konnte.
Doch nach und nach verfiel ich in negative körperliche und/oder geistige Zustände, die sich  so  
zusätzlich zu allen anderen Einflüssen, die seit Beginn meiner Kindheit an mir zerrten und mich 
weiter schwächten, vereinten. Eine Ursache(n) zu finden, fand nicht die Möglichkeit oder war nicht 
die Aufgabe der meisten Ärzte, die unter der Anweisung deren Pharmaindustrie und deren Lehren 
standen.
Ich  aß  ausschließlich  industriell  hergestellte  Stoffe,  die  mindestens  mit  Zucker  und 
Konservierungsstoffen angereichert wurden und lediglich füllten und schmecken sollten. Natürlich 
gehörten wieder Weichmacher, Aluminium, Pestizide und künstliche Stoffe/Farbstoffe u. v. a. dazu.
Der ausbeutende Aspekt an uns Menschen durch die (Be)Nutzung ausgeschlossen.
Wie gerade benannt, galt der geringste Teil meiner Aufmerksamkeit der Ernährung, um für alle 
anderen Bedürfnisse,  Befriedigungen,  Spielzeuge,  Betäubungen,  Ablenkungen und Belohnungen 
noch etwas Geld übrigzuhaben.
Eine so unglaublich große Maschinerie wird durch dieses weltweite Verhalten in Gang gesetzt, das 
sich in seinem Ausmaß durch Unwissenheit kaum erkennen oder zuordnen lässt!
Der Körper und der Geist werden durch Mangel in deren Bereichen künstlich niedergehalten, um 
nicht in seine Kraft zu gelangen. Alle anderen Abhängigkeiten, die durch den weiteren erschaffenen 
Zwang zu Geld bedient werden wollen, erhalten durch Alternativlosigkeit Vorrang und legen so die 
Macht an die wenigen Weltunternehmen und Religionen, ihre Regierungen und deren Richtlinien 
über  deren  Gesetze,  die  wiederum  von  den  Personen  ablenken,  die  diese  Unmenschlichkeit 
hervorbringen.
 

„Wenn wir uns "heute" in der Welt umblicken, müssen wir die Weitsicht der altrömischen
Juristen traurig zur Kenntnis nehmen. „Inter arma enim silent leges“ (= unter Waffen

schweigen die Gesetze) und „corruptissima re publica plurimae leges“ (= je verdorbener
der Staat, desto mehr Gesetze hat er).“

— Tacitus, römischer Historiker und Senator (58 - 120 n. Chr.) 

Nichts hat sich geändert! Nur, dass durch Unterwerfung, Lüge, Verrohung und Gottlosigkeit das 
Leben eine globale Zerstörung erfahren muss.

Hierzu:
Rechtsprofessor Ulrich Karpen:  „Wir haben einfach zu viele Gesetze.  Im Augenblick (das Jahr 
2005)  gelten  für  Sie  und  mich  2.197  Bundesgesetze  mit  46.777  Einzelvorschriften  und  3.131 
Verordnungen mit 39.197 Einzelvorschriften. Hinzu kommen Landesgesetze und Regelungen der 
Europäischen Union. Insgesamt schätze ich die Zahl aller Einzelvorschriften, die einen Deutschen 
derzeit binden, auf rund 150.000.“ ♥

Auch möchte ich hier das unsägliche Leid der Tiere ansprechen. Schau Dir an, wie ein Lebewesen  
nicht nur gehalten, sondern auch geschlachtet wird, weil man ein Armband aus Leder oder aus der  
Gewohnheit/dem Geschmack heraus ein Stück Fleisch haben möchte und man es durch traditionelle 
Angewohnheit und Sucht vermeintlich nicht ohne aushalten würde/könnte.
Ich aß so viel giftiges und leidendes Fleisch!
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Zu erwähnen ist, was diese Tiere zu Fressen bekommen, unter welchen Bedingungen sie gehalten 
werden  und  welche  Medikamente  ihnen  zugeführt  werden.  Erschöpft,  psychisch  zerstört  und 
angsterfüllt  werden  sie  dann  zum  Schlachter  getrieben  oder  fristen  so  schon  ihr  Dasein  in 
zusätzlicher Bewegungslosigkeit und Kot.
Die Wahrheit ist, keine zufriedene, gesunde und freie Kuh auf den Bergen und grünen Hügeln.
Das ist eine Illusion, die etwas verbergen möchte, das man doch irgendwo gar nicht wissen oder  
sehen möchte, da man so in das Wissen eintritt, das Verwerfliches und Menschliches fordert und 
erhebt. Jedoch tritt dieser nur teilweise bewusste Gedanke gegen Geschmack, Lust, Gewohnheit, 
Traditionen, Sucht, Alternativlosigkeit, Völlerei und mangelndes Hintergrundwissen an.
Doch wir, die Menschen, benötigen die Tiere nicht, um uns und das Leben wieder zu erfühlen und 
vollzählig  zu  gestalten  nach  Angaben  derer,  die  uns  deren  Vorstellungen  und  Meinungen 
anerziehen.
Aufgrund Studienbasis (unabhängige und kostenpflichtige Studien) wissen wir schon länger, dass es 
nicht nur nicht mehr nötig wäre, Fleisch und Milchprodukte zu konsumieren, um zu versuchen, die 
uns  mitgeteilten  Mangelzustände  auszugleichen  oder  Krankheiten  vorzubeugen  oder  um  an 
körperlicher und geistiger Kraft dazuzugewinnen. ♥

Nur das ist  leider  auch ein Thema, das später  nochmals aus Sicht  der  Gesundheit  aufmerksam 
machen  wird.  Warum  sollten  die  TV-  und  Radiosender  der  Industrie  darüber  berichten,  dass 
Tausende unabhängige Studien ergaben, dass der Verzehr von tierischen oder behandelten sowie 
genveränderten Produkten Verantwortung dafür trägt, dass die Welt zerstört wird, das Tier leidet, 
der Mensch krank gemacht wird, wenn diese Informationen ihren teuflischen Hintergrund bedrohen 
und sich doch gegenseitig bedienen?
Und auch hier sorgte ich für den nötigen Schmierstoff der Industrie und dessen rostige Räder, die  
das ganze Verfahren am Laufen hielten. Doch ich war mir keiner Schuld bewusst. Wie auch? Mir 
wurde das Wissen, wenn überhaupt, nur punktuell zugetragen, wohingegen die Abhängigkeiten zu 
diesen  Ernährungsarten  (=  Fertiggerichte,  Fast  Food  u.  a.)  oder  Stoffen  …  (=  z.  B.  Zucker, 
raffiniertes Salz, Geschmacksverstärker u. a.) … größeren Einfluss auf mich nahmen, als mich auf 
Halbwahrheiten  einzulassen,  deren  wahres  Ausmaß  und  dessen  Ursache  doch  nie  Erwähnung 
fanden.
Bereits  in  Kindergärten  und  Schulen  finden  Verzehrvorschläge  ihren  Platz,  was  genau  dieses 
zusammenhängende  Rad  von  Lehrmeinung,  Lebensweise,  Massenerzeugnissen,  globalisierte 
Zuführung an diesen Rohstoffen, Einzelhandel, Lebensmittelindustrie, Wirtschaft und Pharmazie 
versorgt.
Das Leid der Tiere sowie das der Menschen und der Natur wird uns so ferngehalten, da wir es nicht  
schreien  hören,  weder  sehen  und  alle  Verantwortung  vermeintlich  an  „Staat“,  Religionen  und 
Industrien abgeben, da diese von deren Seite her doch erst gefördert werden.
Doch der Vorwurf bleibt nicht aus, der den Menschen ihrerseits vorgeworfen werden kann, indem 
die Industrie mitteilen kann:
„Alles Wissen und die Hintergründe waren 24/7 verfügbar! Selbst die Informationen über negative 
Auswirkungen standen Euch zur Verfügung über Studien und wissenschaftliche Ergebnisse! Wenn 
ihr jedoch stets uns geglaubt habt,  indem wir nur sagen mussten,  dass die anderen Meinungen 
unwahr, Verschwörungstheorien o. a. seien, ihr Euch so leicht habt abbringen lassen von Eurem 
wahren Kern und Sein, lasst ab von der Schuldzuweisung an uns!“

Doch  so  einfach  darf  man  sich  nicht  die  Schuld  zuweisen  lassen,  da  weitere  Mittel  wie 
psychologische  unterbewusstseinsbasierende  Programme  immerzu  abgespielt  werden,  die 
permanent auf diese Art der Lebenshaltung abzielten.
Der Regenwald fällt, nicht, dass Menschen einen sinnvollen Nutzen daran hätten, sondern, dass das 
ganze Vieh, globales-Mono-Gen-Soja zu Fressen bekommt (= + Palmfett, + … , + …)!
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„Es wird ein Tag kommen, an dem die Menschen über die Tötung eines Tieres genauso urteilen 
werden, wie sie heute die eines Menschen beurteilen.“

— Leonardo Da Vinci

Wenn ich jetzt noch eine Hochrechnung anhängen würde, die mitteilt, welche Ressourcen wie z. B. 
kostbares  Trinkwasser,  Wälder  und  ihre  Population/Vegetation  und  Artenvielfalt,  Schweröl  der 
Tanker,  die  es  global  verteilen,  Medikamentenmissbrauch,   Aktienspekulation/fiktive 
Geldverschiebungen,  Zinseszins,  Arbeitszeit,  Mindestlöhne,   Gifte,  Schweiß/Blut,  Gewalt, 
Verzerrung der  Natur  u.  a  darin verwickelt  sind,  dann könnte  man anhand dieser  Mitteilungen 
meinen, dass das maßlos und übertrieben sei in der Zusammensetzung aller ineinandergreifenden 
Organe, Arbeitsschritte,  Zusammenhänge und Verfahren. Doch die weitere Reise durch „Deine“ 
Geschichte in diesem Buch wird Dir nach und nach das eröffnen, was Dir bewusst vorenthalten 
wird und wurde.

Ich bitte Dich auch hier. Überzeuge und prüfe selbst!
Du kannst dieses Leben nicht mehr ertragen oder Dich dafür hingeben? Hinterfrage und heile Dich 
und  Dein  Herz  (Vergebung  der  Vergangenheit  durch  das  Verständnis  daraus),  sodass  eine 
Veränderung, die Du Dir doch so sehnlichst wünscht, wachsen sowie entstehen wird und darf!
Nutze etwas Zeit und Raum Deines kostbaren Lebens, um zu begreifen, wo wir Menschen gerade 
jetzt auf dieser Erde und dessen Verlauf stehen.
Menschen, die zu jung oder alt sind und das Ausmaß dessen nicht (be)greifen können oder wollen, 
biete ihnen Deine Hilfe an, indem Du ihnen Schritt für Schritt eine umgängliche, naturbelassene Art 
ihrer Existenz zeigst, ohne sie zu überfordern und zu Schuldigen zu machen.
Lass  sie  mit  Deiner  Hilfe  selbst  erfahren,  welche  Art  sie  in  allen  Bereichen  unterschwellig, 
unbewusst und unerkannt fördern und bereichern. Man muss nicht missionieren, da das Herz und 
die Intuition den Weg bereits kennen, dem sie folgen möchten, sollten diese Informationen ihnen 
auch zur Möglichkeit stehen. ♥
Versuche sie liebevoll und gütig zu empfangen, wo sie gerade mit ihrem Bewusstsein stehen, um 
ihnen bei ihrem Weitergehen zu helfen.
Danke!

Weiter:
Studien haben ergeben, dass es den Regenwald in maximal 20 Jahren nicht mehr geben wird.
Und ich  war  Tag für  Tag daran  beteiligt,  durch  Unwissenheit,  Desinteresse  und Engstirnigkeit 
meine, Deine und die Zukunft nachfolgender Generationen auf Erden zu verkürzen.

Ein weiteres Gleichnis:
Wir Menschen sitzen alle in einem Holzboot (= Erde), mitten auf dem Atlantik (= Universum). 
Jeder  von  uns  hat  einen  Holzbohrer  …  (=  Wut,  Unwissenheit,  Lüge,  Angst,  Leid,  Mangel, 
Schulden, Gier, Ego, Waffe) … in der Hand und ein Paddel (= Bewusstsein, Mitgefühl, Vergebung, 
Verständnis, Güte, Achtsamkeit, (Selbst)Liebe und Freude).
Uns wird von einer Bezugsperson (= Politiker oder religiöses Oberhaupt), wie in diesem Fall von 
einem Kapitän, gesagt, dass wir 100 € pro Loch … (= Arbeitsstunde, Einkauf, Nutzung, Besitz, 
Habgier, Neid, Ausbeutung, Masse/Mono) …, das wir bohren werden, bekommen werden.
Und mit diesem Geld können wir uns wiederum Schmuck, Kleidung und einen Titel an Deck (= in 
der Gesellschaft) (er)kaufen.
Viele beginnen daraufhin ein Loch in dieses Boot zu bohren, vergessen jedoch den Wert und dessen  
Lebensgrundlage, da sehr viele zum einen den Anweisungen des Kapitäns Folge leisten … 
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(=  programmierte  Gehorsamspflicht,  Hörigkeit,  Unterwerfung  und  Loyalismus,  Titel, 
Unterordnung) …, und zum zweiten durch Abgabe an Verantwortung, und um das Geld und seiner 
Macht/Stellungswert und seinem Schein zu erlangen.
Natürlich tritt  langsam doch ständig Wasser in das Boot ein … (= Zerstörung, Entartung, Leid, 
Verschmutzung,  Mangel,  Artensterben,  Ungleichgewicht,  Unverständnis  und  Krieg  durch 
Rechtfertigung zu Widerstand/Trennung/Verhärtung) … und der Ausgang dieser Geschichte ist Dir 
sicherlich bereits deutlich.
Alle werden untergehen und ertrinken. Auch die, die nicht daran teilnahmen, wie Kinder, Frauen, 
Alte, Behinderte und Schwache. Auch die, die diese Not vorhersahen, zudem die Tiere und das Boot 
selbst. Und das nur, um eine Meinung zu erfüllen, um sich darin besser zu fühlen. 
Und schlussendlich hatten viele das Geld, womit diese Schäden dennoch nicht mehr rückgängig 
gemacht werden wollten/sollten/konnten, doch mit der Auslöser für dieses Schicksal war.
Der heute zu oft grausame und schmerzliche Übergang in den Tod … (= der Mensch wird sich 
zumeist in den letzten Tagen darüber bewusst, was in seinem Leben fehlte oder was er hätte nicht 
immer wieder  Ungutes  wiederholen sollen,  oder  welche Angst  und welcher  Widerstand in  ihm 
lagen, die keine Weiterentwicklung und Vergebung für seine Lieben und sich selbst übrig hatten u.  
v. m.) … trägt die Voraussetzung, auf seelischer Ebene diese Erde zu verlassen. Das beinhaltet auch, 
dass das Geld u. a. zurückbleibt.
Denn zumindest der Schöpfer, den ich in mir spüre, verteilt Liebe, Geborgenheit, Freude, Wissen, 
Bewusstheit und Achtsamkeit, Gemeinschaft, Gesundheit und Würde, sodass seine Kinder durch 
dieses Glück diese Energie und Kraft als Lebensgrundlage erhalten und Leid und Schmerz so nicht 
zu ihren Begleitern werden.
Hätten wir hier nicht alles geglaubt, was gesagt wurde, hätten erst geprüft und überlegt, was dieses  
Handeln  mit  sich  führt,  oder  wäre  ein  Miteinander  gegründet  worden,  was  dazu  hätte  führen 
können, Hand in Hand eine Verbundenheit69 zu erreichen, die uns mit Sinn über diese Zeit hätte 
führen können und durch Zusammenhalt und Erkenntnis eine wundervolle Insel (= Land/Planet) 
erreicht worden wäre, die uns Fülle und Schönheit geboten hätte, die mit diesem Geld nichts hätte  
anfangen können und wollen.
Wir könnten deren Schönheit im Einklang erhalten und uns daran erfreuen, sehr viele Leben lang!
Somit würde die Menschheit für ihren weiteren Bestand und seine Aufgabe gesorgt haben.
Warum darf kein „Kapitän“ ernannt werden, der die Paddel einsetzt, um sich und die Menschheit zu  
wundervollen Ufern aufzumachen und die ihm zur Verfügung stehenden Werkzeuge zu verwenden, 
um dieses Paradies zu erhalten und die Lebenszeit dazu zu nutzen, um Leben zu können, um diese 
Schönheit durch Dankbarkeit spüren, fühlen und teilen zu dürfen?

> Geld? Macht? Kontrolle? Gier? Ansehen? Zerstörung? Digitalisierung? Manipulation?

69 = Mit Verbundenheit meine ich, dass der Mensch von seiner Urform her mit der Schwingung der Erde (Schumann- 
Resonanz)  und der  Strahlungen und Wellen außerhalb verbunden ist  und bleibt.  Wir  sind mit  der  Natur  und dem 
Kosmos verbunden, da sie uns das Leben, das Sein und die Liebe ermöglichen mit ihren Informationen, die ebenfalls 
zellular Einfluss nehmen.
Wir sind mit den Tieren und der Erde verbunden (= das ist wissenschaftlich messbar), da sie uns dieses Leben mit 
ermöglichen durch ihre Arbeit (= Insekten und deren unerkannte Vielfalt und Arbeit) und im Normalfall … (= ohne 
generationenübergreifenden Fluchtreflex aus Angst vor den Menschen so zu einer Trennung zwischen Natur/Tier und  
den Menschen führt) … gleichschwingen. Grundvoraussetzung ist: „Wir sind/sollten mit uns selbst verbunden sein, da 
die Anteile der geistigen Kraft, der Sinnlichkeit und Körperlichkeit in Trinität zusammen agieren können/sollten, um im 
Einklang mit allem die Göttlichkeit in sich zu finden und zu leben (Das/Dein Sein! Die Schöpferkraft und Kraft der 
Liebe“).  Und  die  Verbundenheit  der  Menschheit  ermöglicht  dem  Menschen,  abseits  der  Getrenntheit  von  allem 
Benannten zu leben, um sich zu verbinden und diese Ordnung zu erhalten. Doch ist genau das Gegenteil erzwungen  
worden! Die Getrenntheit zu allem Benannten ist zur Lebensweise geworden, um Kontrolle und geistige Kraftlosigkeit  
zu erzielen.
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All dieser physische und psychische Unrat gelangte in meinen Körper, der doch nur auf natürliche 
organische und somit auf biologische Lebensmittel und Erzeugnisse ausgelegt ist. Stell Dir hier  
bitte zwei Wasserkocher vor. In den einen schüttest Du reines Quellwasser oder Osmosewasser 
(= EZ-Wasser „Exclusion Zone“, ist der vierte Aggregatszustand von Wasser) und in den anderen 
das Leitungswasser. Koche beide auf und wiederhole diesen Vorgang einige wenige Male. Du weißt 
natürlich, was Du mindestens zu sehen bekommst.
Der eine ist und bleibt rein und sauber wie beim ersten Mal. Der andere wiederum ist mit einer 
Schicht von Kalk, Schwermetallen, Nanoteilchen, chemischen Stoffen, Medikamentenrückständen, 
Pestiziden und vielen anderen für den Organismus schädlichen Stoffen verkrustet.
Nun  überträgst  Du  bitte  dieses  Bild  auf  Deinen  Organismus  (Venen/Arterien/Kapillaren/Herz/ 
Bindegewebe u. v. v. a.). Denn dort wird Dein Körper jeden Tag all seine Kraft aufbringen müssen, 
um bewerkstelligen  zu  können,  dieses  Übel  und seine  Ablagerungen zu  beseitigen  und wieder  
auszuleiten und auszugleichen. Was ihm nicht gänzlich gelingen wird, da permanent viele weitere 
und  andere  Verunreinigungen  und  Umweltgifte  sowie  -einflüsse  …  (=  elektromagnetische 
[Stör-]Felder,  psychische  Belastungen,  falsche  Nahrung/Nährstoffmangel,  Bewegungsmangel, 
mangelnder Flüssigkeitshaushalt [= reines sowie strukturiertes Wasser], Arbeit, Luftverunreinigung, 
Medikamente, Lärm, Stress, Schlafstörung oder -mangel) … unwissentlich zugeführt werden und 
dem heutigen Menschen für die Maßnahmen, die wieder gezielt Heilung bewirken könnten, indem 
sie Ablagerungen und Belastungen beseitigen könnten, zusätzlich zu Wissen auch Zeit, Geld und 
der Raum fehlen. Bis es irgendwann heißt:

„Wir müssen Sie operieren, denn dies und das muss erneuert werden“.

Wie bei dem Wasserkocher oder der Waschmaschine werden auch nach einiger Zeit gewisse „Teile“ 
darunter in Mitleidenschaft gezogen werden.

Wissenswert:
Nach Recherchen bin ich zu dem Ergebnis gekommen, dass es lediglich 2 Wasserkocher gibt 
(=  einer  davon:  Ottoni  Fabbrica;  Modell:  22,2  ALICE;  Typ:  22),  deren  Füllraum gänzlich  aus 
Edelstahl besteht. Denn Plastikbehälter lösen bei jedem Kochvorgang mindestens Anteile an BPA 
aus ihrer Oberfläche durch die auftretende Hitze, die dem Körper dann zugeführt wird durch den 
Tee oder Kaffee. Zu BPA und was es macht, später mehr. Doch findet es sich in viel zu vielen  
Plastikprodukten, mit denen Babys, Kinder und Erwachsene nahezu immer in Kontakt kommen.
Wenn der menschliche Körper überhaupt mehrere Jahrzehnte funktionieren soll durch den Einfluss 
von psychischen Schaden und deren Belastung in leider so sehr vielen Bereichen wie Fettleibigkeit, 
Demenz, Allergien, Organversagen, Diabetes, Absinken des pH-Wertes, Übersäuerung, Problemen 
am Lymphsystem, Nährstoffmangel, Herabfallen des Immunsystems, Herabfallen der Zellspannung, 
die zwischen  - 50 mV und - 90 mV (mV = Millivolt) oder höher liegen sollte, Verschlackung 
wichtiger Organe und Drüsen (Schilddrüsen Unter-, Überfunktion), Arthritis, Rheuma, Leaky Gut
(=  durchlässige  Darmwand),  erhöhten  Zellverfall  und  Zellentartung,  Schmerzen  in  hunderten 
Varianten,  Muskulatur-  und  Gelenkprobleme,  sowie  die  Störung  seines  Wahrnehmens  der 
Zirbeldrüse durch Fluoried, allgemeine Mangelzustände, Weichmacher/BPA und Schwermetalle wie 
unter  anderem  Aluminium,  Blei,  Strontium,  Barium  und  Quecksilber  …  (allgemein  die 
Schwermetalle in Essen, Wasser und Luft) …, Sinnesabfall (= Sehen, Hören und Fühlen) und viel 
anderes, das so ein Leben in Kraft und Würde nicht bereitstellen kann.
Selbst  die Pharmazie und alle  Zweige,  deren Bereiche ich nutze,  um ein treuer Gutbürger und 
Konsument  zu  sein.  Nichtsahnend,  welche  Verzweigungen  diese  mit  sich  führen  und  welche 
Gegebenheiten ich mir selbst dabei zufügte.

„Ursache und Wirkung!“
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Auch möchte  ich gerade nicht  mit  anführen,  wie Impfungen und Medikamente meinen Körper 
schädigten  durch  mindestens  die  Belastung der  Adjuvantien  (=  Wirkverstärker).  Auch wenn es 
dringend notwendig wäre,  in diesem Bereich Aufklärung zu betreiben und ganz wichtig diesen 
politischen Einsatz zu hinterfragen. Eine Antwort möchte ich Dir zu gegebener Zeit  und seiner 
Thematik jedoch nicht verwehren.

Eine Zwischenfrage an Dich, mein Freund.
1) Hast Du Dich schon ab und an alternativ über viele meiner Aussagen im Internet oder über deren 
Quellen oder andere Verzeichnisse erkundigt?
Oder Dir zumindest einen kleinen Einblick ermöglichen dürfen?
Doch  das  Wichtigste  ist,  was  fühlst  Du  dabei,  wenn  Du  das  alles  liest?  Welche  bewussten 
Gedankengänge vernimmst Du bei dem, und nicht verstandesorientierte Aussagen Dritter, die in Dir 
durch Meinungsmache erzeugt wurden, um sie zu erhalten, was ich hier als schädlich beschreibe?
2) Oder bin ich schon der „Verschwörungstheoretiker“ (in den Augen des Egos)?

Stelle Dir bitte an dieser Stelle ein lächelndes Zwinkern vor. ♥

Wusstest Du, dass …?
4X48) Quelle:  Intern:  Kommunistische Propaganda -  Wenn man lange genug lügt,  wird es zur 
Wahrheit.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X48)-Kommunistische-Propaganda---Wenn-man-
lange-genug-l%C3%BCgt,-wird-es-zur-Wahrheit.:1

Sollte das Zweite zutreffen, hast Du Dich nur höchstwahrscheinlich noch nicht informieren können 
oder Deine Angst vor Verlust seiner Realität hält diese noch in Dir aufrecht, was Dich besetzt, um 
frei zu werden. Doch alles, außer Mord am Leben, bekommt und benötigt seine Zeit für Deine 
Veränderung! Schenke sie Dir, denn ich gebe sie Dir. Güte und Geduld sind das Werkzeug, das die  
Schöpfung uns zur Anwendung hinterließ.

Weiter:
Zum einen  war  es  wieder  die  Angst  mit  all  ihren  Konstrukten  des  Egos,  zudem noch  meine 
erschaffene Komfortzone, die ich nicht verlassen konnte oder wollte durch die Trägheit, die sich in  
mir  angelastet  hat.  Zum  anderen  wollte  ich  mich  nicht  damit  beschäftigen,  vor  der  inneren 
Vermutung, dass fast all mein Handeln zu Leid führen könnte und auch zu erwähnen ist, dass ich 
nicht  gewusst  hätte,  mit  diesem Wissen umzugehen und wie  ich damit  beginnen könne,  es  zu 
wandeln.
Vorteilhaft durch dieses Wissen zu erfahren ist jedoch, dass man sich erstmals bewusstwird, welche 
Macht ein jeder im Grunde besitzt, um Leid oder Fülle entstehen lassen zu können. Und dass jeder 
von uns eine Art „Ruder“ in der Hand hält, mit dem wir auf eine menschliche Zukunft (= Insel) 
zusteuern werden/könnten/dürfen/sollten.
Es ist schöner und einfacher, als es sich im ersten Augenblick anfühlen mag, da der Gedanke einer 
freien  Zukunft  durch  Illusion,  Sucht,  Abhängigkeit  oder/und  Alternativlosigkeit  wieder  durch 
Unwissen und Programmierung nie zur Debatte stand!
Du brauchst keine Angst zu haben, dass Du mit Deinem neuen Denken allein sein könntest.
In nahezu jedem Menschen auf dieser Erde schlägt der Drang nach diesem menschlichen Bestreben. 
Mir lediglich wurde es so angerichtet, möchte ich sagen, um mir diese Zeit zunutze zu machen für  
dieses Buch und mein inneres Wachstum (= sich und dessen Identität wiederfinden).
Auch gehst Du wieder zurück zu Deiner Verbundenheit als Mensch und zu Deiner Göttlichkeit! Du 
befindest Dich wieder in dem Zustand, wo sich die schöpferische Natur in Dir und das Menschsein 
in Fülle, Kraft, Liebe und Reichtum begegnen.
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Und  auch  wir  können  dann  zusammenwirken  und  die  (Ur)Gemeinschaft  erschaffen,  um  den 
Menschen,  die  so  sehr  in  ihrem Zweifeln  stecken,  die  Hand zu reichen,  um ihnen wieder  das  
Verstehen, Fühlen und Erkennen können zu ermöglichen.
Ich verstehe und stehe dafür ein, dass dieser Wandel etwas Zeit benötigt.
Und das ist auch gut so!
Pflege die Geduld und Achtsamkeit, die wieder in einem jeden zur Anwendung kommen, erschaffe 
so ein solides Fundament für Sinn, Wissen, Wesen, Nachhaltigkeit,  Soziales, Gesundheit,  Kraft, 
Mut, Gemeinschaft, Vergebung, Verständnis, Güte und Liebe.

Allein schaffe ich es nicht!

Einst wollte ich schon einmal eine saubere Schneise von meiner damaligen Wohnung in Hersbruck 
nach Reichenschwand (= ca. 5 km) zu meiner Heimatgemeinde ziehen, um meine Spaziergänge in 
Schönheit und Sauberkeit genießen zu können, anstatt Müll als Wegweiser zu betrachten.
Ich  versorgte  mich  mit  einem Greifer  und  Müllsäcken,  um die  Natur  von  mindestens  dem zu 
befreien, was ich ihr einst vor die Füße warf. Ich wollte es nicht meinen und anderen Kindern  
hinterlassen.
Dieser Weg zog sich entlang an einem Schulweg und einem Spielplatz. Ich war einige Male damit 
beschäftigt, an diesem Wegabschnitt und in dessen Umgebung für Sauberkeit zu sorgen. Nur Tage 
später  war  der  Nahbereich  des  Weges  wieder  mit  Aluminium,  Plastik-  oder  Glas-  und 
Schnapsflaschen, Kunststoffverpackungen sowie Zigarettenfiltern versehen.
Ich gab nicht auf. Doch bewirkte das nicht viel, außer dass ich das aufhob, was ich einst unbewusst 
und unnachsichtig selbst hinterließ. In mir bewirkte es jedoch einiges! Ob das Belächeln meiner 
Arbeit durch Dritte mehr Energie aufwendete, als das darüber nachdenken, mag sein. Zu seiner Zeit  
nahm ich es noch persönlich und an.
Doch liegt es daran, erst recht für sich selbst Aufklärung zu betreiben und die Industrie mit der 
Verweigerung an alternativen organischen Verpackungen in Regress70 zu ziehen, sollten sie mehr 
Interesse am Schaden und der Zerstörung finden,  als  an dem Leben und unserer  gemeinsamen 
Zukunft.  Frage  sie  erst  nicht,  denn  ihr  Pfad  ist  das  Geld  und  nicht  Deine  Meinung  über  ein 
würdevolles Leben. ♥

70 = Regress: Das Zurückgehen von der Wirkung zur Ursache, vom Bedingten zur Bedingung.
---

Erst mit all diesem Wissen und der daraus entstehenden Bewusstmachung änderte ich, wie es mir 
möglich war, mein Handeln und seine Automatismen. Schritt für Schritt begann ich, unbewusste 
Gewohnheiten  und  deren  rücksichtslose  Verhaltensweisen  abzulegen  und  durch  Alternativen 
auszutauschen.
Ich war einst sehr zugänglich für jegliche kommerzielle Sache und alle ihre unsichtbaren Begleiter, 
die  sich  hinter  den  Bildern,  Aufklebern,  Fotos,  Meinungen,  Werbesätzen  und  Lobpreisungen 
verbargen.
Doch spürte ich tief in mir, dass ich mich sehr viel schneller in meiner Psyche und dem Wissen 
meiner Untaten … (= Karma bezeichnet ein spirituelles Konzept, nach dem jede Handlung physisch 
wie  geistig  unweigerlich  eine  Folge  hat)  …  befreien  konnte,  heile  ich  diese  vergangenen 
„Wunden/Taten“ und repariere sie im Außen und dadurch im Innen, indem ich z. B. einige Zeit in 
einem Tierheim Tieren half und sie nicht nur benutzte, um sie zu essen oder zu domestizieren o. Ä.  
Zudem verbrachte ich einige Zeit als aktiver Helfer in einer Flüchtlingsunterkunft/Asylantenheim.
Dort durfte ich weitere Hilfe, aber auch Einblicke in Verhalten und Geschehen erlangen.
Auch unterstützte ich alte, geistig oder körperlich kranke und behinderte Menschen. Zudem brachte 
ich in der Vergangenheit „Hilfe und eigenes Interesse“ durcheinander, indem ich bei jeder Hilfe oft 
einen gewinnbringenden Gedanken unbewusst hegte (= „Tu etwas und Du bekommst etwas.“ < Das 
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Mantra [= Mantra bezeichnet eine heilige Silbe, ein heiliges Wort oder einen heiligen Vers] der  
materialistischen Lebensweise).

So konnte ich mich vor Kurzem auch um meinen 91-jährigen Onkel einige Zeit/Jahre indirekt und 
schlussendlich durch eine Verletzung ca. 12 Monate umfassend bis zu seinem Tod kümmern. Einige 
Monate vor seinem Tod stürzte er, was der Anfang vom Ende war.
Pflegefall,  der mir dennoch Heilung und Fortschritt  meiner Vergangenheit  und ihrer verhärteten 
Gedankenmuster ermöglichte. Das tat ich stets kostenlos, da es nur so seine wahre Entwicklung 
aufnehmen kann. Zumindest in meinem Fall. Er lieh mir sein Auto, um nicht eigene Ausgaben zu 
haben. Ich könnte viel über diese Begegnung mitteilen, doch möchte es in der Zukunft so sein, so 
werde ich es nachholen. Ich gab ihm, was ich anderen, auch meiner Mutter oder Vater, zuletzt nicht  
geben konnte.
Danke, für diese Erfahrung, Zeit und Heilung in einigen Belangen meines Seins! ♥

Doch in diesem Buch werde ich auch sie offenbaren!

Zitate:
„Wir sind nicht nur verantwortlich für das, was wir tun, sondern auch für das,

was wir nicht tun.“
— Molière

„Für seine Handlungen sich allein verantwortlich fühlen und allein ihre Folgen, 
auch die schwersten, tragen, das macht die Persönlichkeit aus.“

— Ricarda Huch

„Die Ehrfurcht vor der Vergangenheit und die Verantwortung gegenüber der Zukunft 
geben fürs Leben die richtige Haltung.“

— Dietrich Bonhoeffer

„Macht ist Pflicht - Freiheit ist Verantwortlichkeit.“
— Marie von Ebner-Eschenbach

„Den größten Fehler, den wir jetzt machen könnten, wäre,
die Schuld beim „Trainer“ zu suchen.“

— Karl-Heinz Körbel
(Selbstverantwortung und Selbstbestimmung, ab jetzt ♥)

„Ich beschäftige mich nicht mit dem, was getan worden ist. 
Mich interessiert, was getan werden muss.“

— Marie Curie

„Was nützt es dem Menschen, wenn er Lesen und Schreiben gelernt hat,
aber das Denken anderen überlässt?“

— Ernst R. Hauschka

„Habe Mut, Dich Deines eigenen Verstandes (= Herzens) zu bedienen.“
— Immanuel Kant

(Nicht das Ego übernimmt weiterhin den Verstand, um den Körper zu einer Handlung zu bewegen, 
sondern das Herz, sprich das Selbst übernimmt wieder die Führung für seine Zukunft.)
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„In der ganzen Welt ist jeder Politiker sehr für Revolution, für Vernunft und Niederlegung der 
Waffen - nur beim Feind, ja nicht bei sich selbst.“

— Hermann Hesse

„Es gehört oft mehr Mut dazu, seine Meinung zu ändern, als ihr treu zu bleiben.“
— Friedrich Hebbel

Die Erfahrungen mit der Liebe und Verbundenheit in der Familie und den 
Freunden

Hier  möchte  ich einige  Aspekte  aus  der  Vergangenheit  und der  jungen Gegenwart  miteinander 
kombinieren, da sie ein deutliches Bild auf das werfen, was ich zu seiner Zeit hätte weder spüren 
und deuten, noch erklären können.

> Ich möchte hier mit meiner Familie beginnen.
Als Beobachter und heute mit einem weiteren Erkenntnisbereich des Verständnisses, habe ich für 
mich im Kleinen meiner Familie schon damals gespürt und heute erkannt, dass zwar eine familiäre 
Harmonie präsent war, diese sich jedoch in einer eigenen inneren Zufriedenheit allen Beteiligten 
gegenüber äußerte und zeigte, doch die Liebe im Kern so nicht zum Ausdruck kommen konnte.

Lass es mich Dir bitte verdeutlichen.

Hier ein Beispiel:
Ich werde mir/Dir hierzu den ein oder anderen Sonntag wieder in Erinnerung bringen, als einer der  
positiven Ereignisse.
Ein ruhiger Tag, an dem keine Arbeit oder kein Wecker drängten. Ein sonniger Sonntag, an dem 
man frei von all dem sein konnte, was einen Menschen in der heutigen Welt eben beschäftigt. Zu 
seiner Zeit war es das Jahrzehnt der 80er, in denen die Ansprüche ungleich weniger waren. 
An solchen Tagen, an denen man in den Gesichtern der Eltern schon erkannte, dass alles etwas 
leichter war, genau an solchen Tagen konnte man im Gegensatz zu den verplanten und zugepackten 
75 % der Woche spüren, dass sich eine gewisse Harmonie und Achtsamkeit im Kleinen sowie eine 
innere Freude und Entschleunigung im Außen entfalten konnten.
Und genau an diesen Tagen spürte man nicht den Druck und die verstrichene Zeit, um all den uns 
gegebenen Pflichten gerecht zu werden, sondern auch eine Art Freundlichkeit und Freude, die etwas 
von dem Hauch an Zufriedenheit und familiärer Güte in sich trugen und auch geteilt wurden.
Die Oma lachte und fand Freude am Singen und Summen, der Vater lächelte in der Früh und alberte  
und die Mutter konnte sich den Kindern ganz anders widmen und hatte zudem auch ihren Freiraum 
für Geist, Seele und Leben.
Es ging eben alles etwas leichter von der Hand und dem Herzen, wie man so schön sagt.
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Jedoch habe ich auf meiner Reise des Lebens spüren und feststellen dürfen, dass dieses äußere 
Gefühl nicht die Liebe beinhaltete, sondern nur eine Zufriedenheit, die, wenn man Liebe nie oder 
selten gespürt und gefühlt hat, auch als eine solche verstanden, gedeutet oder interpretiert hätte  
werden können.
Ich  möchte  niemandem zu  nahetreten,  dennoch  konnte  ich  keine  tiefe  wahre  Liebe  verspüren. 
Hierzu fehlten auch die Zärtlichkeit und Sinnlichkeit im persönlichen Dialog und Kontakt.
Eine Freundlichkeit, Zuneigung und Güte sowie Hilfsbereitschaft und Empathie trifft es da, meine 
ich, genauer.
Es  gab  unter  den  Erwachsenen  so  viele  Verstandesverfehlungen  durch  Programmierung  der 
Meinungsmacher,  die  sehr  sicher  dazu  beitrugen,  dass  meine  Familie  im Laufe  der  Jahre  und 
Jahrzehnte letztlich zerfiel.  Dazu später mehr.  Innerhalb der Familie waren auch schlimme und 
schwierige Zeiten, sodass man, beginnend im Stammbaum, wortwörtlich nicht die geistige Freiheit 
und Bewusstheit für das Gefühl „Liebe“ kannte und somit nicht geben konnte.
Doch begibt man sich auf die Suche nach der Ursache für diesen Mangel, ist eine Zeitreise nötig.
Meine Uroma hatte denn ersten und zweiten Weltkrieg erleben müssen. Sie hatte zwei Kinder und 
ihr Mann starb sehr früh, während der Kriegsereignisse. Hunger, keine Bleibe, Ungewissheit, Angst 
und Sorgen, Einsamkeit und Überforderung sowie andere schwere Schläge erhielten Einzug in fast 
jede Familie. Wo konnte dort die Liebe schon sein oder entwickelt werden?
Die  Grundbedürfnisse  und  andere  neue  fehlgeleitete  Abläufe  des  Tages  erhielten  wie  gerade 
angedeutet Einzug in unsere/die Familie(n). Kohle für den Winter organisieren, Kartoffeln und ein 
Minimum an dem, was man kannte und zum Leben benötigt  wurde,  hatten Vorrang gegenüber 
Zuneigung in der Familie, Fürsorge, Geborgenheit, Nähe, Fülle, Kraft und der Liebe zu sich selbst  
und dem/den Kind/ern.
Man konnte nur funktionieren! Schwere Zeiten der Furcht und des Mangels machten sich breit.
Angst  durch  z.  B.  Übergriffe  durch  die  Besatzer  an  den  Frauen,  Gewalt  an  den  verbliebenen 
Männern, Unsicherheit über die Zukunft standen im Vordergrund.     (< Zeitzeugenmitteilungen!)
Zumindest unter dem Volk.
Auch die Vertreibung aus der Heimat führte zu einer Umorientierung und ließ keinen Raum für 
Liebe und deren Wachstum innerhalb der Familie und außerhalb in der Gemeinschaft.
4X48-1) Quelle: Intern: Neue Dokumente belegen Massenmord an Deutschen
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X48-1%29-Neue-Dokumente-belegen-
Massenmord-an-Deutschen:9?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Zitat:
„Es sind aus den östlichen Teilen Deutschlands, aus Polen, der Tschechoslowakei, Ungarn usw. 

nach den von amerikanischer Seite getroffenen Feststellungen insgesamt 13,8 Millionen Deutsche 
vertrieben worden. 7,8 Millionen sind in der Ostzone und in der Hauptsache in den drei Westzonen 

angekommen. 6 Millionen Deutsche sind vom Erdboden verschwunden. Sie sind gestorben, 
verdorben. … Ein großer Teil der arbeitsfähigen Männer und Frauen ist nach Sowjetrussland in 

Zwangsarbeit verschleppt worden. Die Austreibung dieser 13 bis 14 Millionen Deutschen aus ihrer 
Heimat, die ihre Vorfahren zum Teil schon seit Hunderten von Jahren bewohnt haben, 

hat unendliches Elend mit sich gebracht.“
— Konrad Adenauer / Stuttgart 1965

Man begann wieder in diesen Ausnahmezuständen zu glauben und zu beten. Auch hier hatte man 
jedoch leider der falschen Glaubensinstitution (= die Weltkirchen und deren Parolen) und deren 
Gott/Göttern seine Kraft zukommen lassen.
Denn  diese  war  vernetzt  in  Dogmen71 und  Glaubensablässen,  die  zu  Glaubensprogrammen 
instrumentalisiert  wurden.  Dieses  maßgeschneiderte  Band  aus  Hörigkeit,  Machterhalt, 
Abhängigkeit,  Zukunftsangst  und  Alleingelassensein  sowie  Trauer  und  Trauma,  Ohnmacht  und 
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Unwissenheit, lief wie ein roter Faden durch die uns bekannte Geschichte der Völker, die durch 
deren Regime doch erst in diese Kriege geführt wurden.

„Die, die die Kriege wollen, nehmen selbst nie selbst Teil daran!“

Die Mutter hatte die Hälfte der Familie im Krieg verloren. Flucht aus der Heimat und das Zerreißen  
der noch bestehenden Familie war zu der wortwörtlichen Zerreißprobe für die Psyche, den Glauben 
und sich selbst geworden.
Es war weiterhin über Jahre hinweg sehr wenig Zeit und Kraft für menschliche Wärme, Zärtlichkeit  
und Innigkeit, da das Volk von dem Krieg in dieser Härte überrascht worden war und nicht wusste,  
damit umgehen zu können.
Allein gelassen von denen, die sie doch nur (be)nutzten, um ihre Interessen und Belange zu erfüllen, 
suchte  das  Volk  weiter  nach  Lösungen,  egal  welche  politischen,  im  Nachhinein  erkannten 
Fehleinschätzungen einen Ausweg eröffneten und willigte so wieder diesen „Vertretern des Volkes“, 
ihrer neuen Meinungsmache und ihren Richtlinien zu,  um sich aus einer zuvor stattgefundenen 
politischen Drangsal (NSDAP) zu lösen. Doch nun herrschten die Alliierten und deren Agenda!

71 = Dogmen bedeutet kurz: Den Anspruch der absoluten Gültigkeit, der Wahrheit als erhebende Aussage, der Folge zu 
leisten ist.

Denn  kein  menschliches  Wesen  auf  Gottes  Boden  hat  in  seiner  Seele  kriegerisches  und 
zerstörerisches sowie verachtendes Gedankengut für das Leben erhalten! Es wird erst in uns durch 
Kenntnis  der  Psyche  durch  Meinungsmache,  Propaganda,  Kontrolle,  Hörigkeit,  Unwissenheit, 
Abhängigkeit  und  Angst  erzeugt  und  programmiert,  um  den  Menschen  immer  näher  in  die 
Abhängigkeit zu Regierung und zum Gesetz sowie Agenda zu zwingen.
Wir  werden  aus  Unwissenheit  zu  nahezu  allen  menschlichen  Belangen  und  dem  daraus 
resultierendem künstlichem Mangel,  der Überwachung, medialen gleichgeschalteten Meinungen, 
Kontrolle,  erzeugtem Leid,  Neid und Gier dorthin erzogen und manipuliert,  um diese künstlich 
erzeugten Kriegshandlungen zu bejahen, führen sie durch und aus, bezahlen alles und akzeptieren 
und  legitimieren,  um  daraus  in  eine  noch  größere  Abhängigkeit  zu  gelangen,  die  als 
Begleiterscheinung durch die Ursache der Kriege der Lüge und List, die Familie/Volk zu entzweien 
und aus dieser Einsamkeit und Schwäche innerpolitische als globale Interessen umzusetzen.

Auch, wenn sich das für Dich unwahr, falsch oder erdrückend anfühlen mag, bitte ich Dich 
mein Freund, bei mir zu bleiben, da Du alles verstehen wirst und ich Dich nicht auf dieser 
Reise verlassen werde. Auch hier zählt: „Kennst Du die Ursache Deines Schmerzes nicht,  
wirst Du lediglich die Symptome durch Betäubung stillen können. Die Ursache hat meist 
eine tiefe  und alte  unerkannte  Verletzung.  Sie  zu erkennen und zu akzeptieren ist  nicht 
immer einfach, doch erst durch das Erkennen, können wird wahrlich erst in umfassende 
Heilung eintreten können.“     Danke!

Denn die Völker treten erst durch Manipulation, Lüge, List und Täuschung, Hetze, Propaganda und 
Angsttreiberei  gegenseitig  an,  um deren  verwobene  Wirtschafts-  und Machtstruktur  zu  stärken. 
Glaubenskonflikte,  Parolen,  unterschwellige  Propaganda  und  Medienmeinung  zwingen 
schlussendlich die Menschen durch Unwissenheit und Angst dazu, gegen sich selbst als „Rasse“ 
vorzugehen  und  erschaffen  und  erreichen  so  eine  immer  größer  werdende  Mauer  zu  unserer 
schöpferischen menschlichen Verbundenheit!
Einige wenige Menschen auf dieser Erde tragen hauptsächlich zu dieser Teilung bei, um die Kraft 
der Menschheit zu entzweien. Jedes Mittel, jede List und Lüge und jede Möglichkeit wird schon 
seit Jahrtausenden dazu genutzt, um das dahinter agierende und seine Absicht nicht erkennen zu 
können.  Die Schuld fließt  stets  in  eine Richtung,  um weitere  Maßnahmen daraus entstehen zu 
lassen.
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Die Völker haben sich über Generationen  deren Geschichte (= Politik/Religion) zu verpflichten, 
was jene durch Unwahrheit begannen. Jede Regierung trägt so zu Kriegen bei, die der Mensch als  
Last und Schmerz mit sich als Ergebnis und Trauma trägt, um uns klein, schwach (= durch Mangel 
und Unkenntnis aller Art) und in einer ihrer Formen krank/träge/in der Spaltung zu halten.
Völker  leiden unter  den  Bedingungen noch viele  Jahre,Jahrzehnte  bis  Jahrhunderten.  Auch die 
Zerstörung tragen weitere  Wunden in  ein  Herz.  Doch die  Regierungssitze,  Kirchen-  und Polit- 
sowie Wirtschaftsviertel erstrahlen aus dem Blut, den Tränen und dem Schweiß der Nachkriegszeit  
zu neuer Macht und neuem Glanz mit neuen Gesichtern und Meinungen.
Die Menschen bleiben allein und erhalten portionsweise Durchhalteparolen, die dennoch mit Angst 
und Unsicherheit besetzt bleiben, damit neue Untaten fernab der Bewusstwerdung nicht eingesehen 
und verstanden werden können, die sich doch wieder nicht für die Menschheit als Frieden erweist.

4X49) Quelle: Intern: Wer die Menschen ohne Grund in Furcht versetzt,  betreibt das Werk des 
Teufels.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X49)-Wer-die-Menschen-ohne-Grund-in-Furcht-
versetzt,-betreibt-das-Werk-des-Teufels.:7

Franz Josef Strauß spricht das aus, was uns die Quelle aufzeigen möchte. Es passt auch 
wieder in die Gegenwart. Für alle Anlässe, die ein Volk umsetzen und durchlaufen sollte, 
bedarf es dieser unmenschlichen List.

In diesem Zusammenhang:
4X50) Quelle: Intern: Wie wir Covid-19 unter Kontrolle bekommen
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X50%29-Wie-wir-Covid-19-unter-
Kontrolle-bekommen:5?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

So unglaublich es sich anhören mag, es steht geschrieben. Wie bekommen wir das 
Volk/die Völker in diese Angst durch Zwang in Abhängigkeit, lautet die Frage.
Jesus würde nun schreiben:

„Dieses satanische Werk hält und treibt das göttliche Werk weiter in die Dunkelheit,
bis sich die Kinder Gottes wieder ihrer Kraft annehmen,

um den Teufel aus dieser Welt zu treiben.“

„Weh denen, die Böses gut und Gutes böse heißen, die aus Finsternis Licht und aus Licht 
Finsternis machen, die aus sauer süß und aus süß sauer machen! Weh denen, die bei sich 

selbst weise sind und halten sich selbst für klug! …“
— Jesaja 5, 20, 21

4X51) Quelle: PDF: >Strategiepapier des Innenministeriums< 
https://www.bmi.bund.de/SharedDocs/downloads/DE/veroeffentlichungen/2020/corona/
szenarienpapier-covid-19.pdf?__blob=publicationFile&v=4
Oder: https://t.me/Freiheit369/27 
Oder: https://fragdenstaat.de/dokumente/4123-wie-wir-covid-19-unter-kontrolle-bekommen/ 
Auf Seite 13 unter 4. Schlussfolgerungen für Maßnahmen und offene Kommunikation.
4 a. „Worst case - Schlimmster Fall“ verdeutlichen, findest Du das, was Dir Prof. Dr. rer.  
nat. Karina Reiss mitteilt. Ich werde es Dir hier nochmals einfügen.

Auszug aus dem > Strategiepapier des Innenministeriums <, von März 2020, unter dem 
Titel: „Wie wir Covid-19 unter Kontrolle bekommen“:
Auszug aus Seite 13:
„[…]
Wir  müssen  wegkommen  von  einer  Kommunikation,  die  auf  die  Fallsterblichkeitsrate 
zentriert  ist.  Bei  einer  prozentual  unerheblich  klingenden  Fallsterblichkeitsrate,  die  vor 
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allem die Älteren betrifft, denken sich viele dann unbewusst und uneingestanden: "Naja, so 
werden wir die Alten los, die unsere Wirtschaft nach unten ziehen, wir sind sowieso schon 
zu viele auf der Erde, und mit ein bisschen Glück erbe ich so schon ein bisschen früher." 
Diese Mechanismen haben in der Vergangenheit sicher zur Verharmlosung der Epidemie 
beigetragen.

Um die gewünschte Schockwirkung zu erzielen, müssen die konkreten Auswirkungen einer 
Durchseuchung auf die menschliche Gesellschaft verdeutlicht werden:
1)  Viele  Schwerkranke  werden  von  ihren  Angehörigen  ins  Krankenhaus  gebracht,  aber 
abgewiesen und sterben qualvoll um Luft ringend zu Hause. Das Ersticken oder nicht genug 
Luft kriegen ist für jeden Menschen eine Urangst. Die Situation, in der man nichts tun kann, 
um in Lebensgefahr schwebenden Angehörigen zu helfen, ebenfalls. Die Bilder aus Italien 
sind verstörend.
2) "Kinder werden kaum unter der Epidemie leiden": falsch (= denn man wird psychisch auf 
sie einwirken). Kinder werden sich leicht anstecken, selbst bei Ausgangsbeschränkungen, z. 
B. bei den Nachbarskindern. Wenn sie dann ihre Eltern anstecken und einer davon qualvoll  
zu Hause stirbt und sie das Gefühl haben, schuld daran zu sein, weil sie z. B. vergessen 
haben, sich nach dem Spielen die Hände zu waschen, ist es das Schrecklichste, was ein Kind 
je erleben kann.
3) Folgeschäden: Auch wenn wir bisher nur Berichte über einzelne Fälle haben, zeichnen sie
doch ein alarmierendes Bild. …

Außerdem sollte auch historisch argumentiert werden, …
[…]“
(Bitte ruf Dir in diesen Zusammenhängen nochmals die Worte von Franz Josef Strauß in 
Erinnerung. Die Erde wird noch so lange durch das satanistische und menschenverachtende 
verwobene System gesteuert, bis sich die Menschen erheben! ♥)
-----

Weiter:
Die uns auferlegte Pein, Bürde, die Last, der Schmerz, die Trennung und all die Ungerechtigkeit, 
die sich in  einem jeden von uns irgendwo wiederfinden lassen, werden bei Auseinandersetzungen 
als Ventile genutzt, um uns gezielt nicht etwa gegen die, die sie verursachen, einzusetzen, sondern 
um Wut,  Leid  und  Zorn  an  uns  selbst  gegenseitig  abreiben  zu  dürfen/sollen,  um  vermeintlich 
aufkommende Gerechtigkeit, Geschwisterlichkeit, Meinungsmache oder gar einen Machtwechsel zu 
initialisieren.

Durch diese beispiellose Handlung der Nutzung von Leid und Schmerz, um nur wieder noch mehr  
an uns, der Menschheit zu verlieren und die Spaltung zu erhalten.
Und was bei unserer Uroma und dem Uropa und ihren Vorfahren begann, wird weitergegeben bis an 
die heutige Generation, die nicht durch achtsame Aufmerksamkeit und Aufklärung einer bewussten 
Familie der Liebe untersteht und dort ihre Samen der Menschlichkeit und der Gemeinschaft sät, 
sondern  es  ist  heute  die  geistige,  seelische  und  emotionale  Leere,  die  den  Ausdruck  von 
mechanischen  Elementen  und  deren  Verhalten  …  (=  lediglich  für  die  technokratische 
Industrialisierung und deren Wirtschaftselement funktionieren müssen) … widerspiegelt, doch aber 
nicht den wichtigen Bestandteil der liebevollen Sinnlichkeit innerhalb, und natürlich auch außerhalb 
unserer Mitmenschen als Bindemittel für eine schöpferische Zukunft in sich trägt.
Das heutige menschliche erzogene Verhalten ist für Industrie, Geldwesen und Weltreligionen das Öl 
ihrer  Getriebe  (=  Kontrollmittel),  da  es  trennende  Eigenschaften  besitzt,  die  sich  ohne 
vermeintliches Zutun permanent als Keil zwischen uns drängen und durch Meinung die Menschheit  
in ein Vielklassensystem versetzt haben, in dem „Werte“ zu „der Wert“ im Außen ersetzt wurden.
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An der  einstigen  Ur-Liebe  füreinander,  dem Ur-Vertrauen  und  der  Wärme  der  Menschlichkeit 
wurde nun dieses Konstrukt erschaffen, indem wir uns derzeit in Trennung befinden. Wie Du es 
erkennst?  Finde  Liebe,  Freude,  Gesundheit,  Glück,  Raum,  Zeit,  Ruhe,  Klarheit,  Fülle  und 
Sinnlichkeit, ohne den Gebrauch von Dingen mit einzubeziehen.
Denn  wir  sollen  uns  nicht  mehr  als  Rasse  oder  als  geschlossene  Kraft  sehen,  sondern  als 
unterschiedlich  in  Glaubens-  und  Wertvorstellungen  erscheinen,  um  durch  die  zusätzliche 
anerzogene Meinung stets „besser“ oder „richtiger“ zu wirken und den rein menschlichen Verlust 
durch Arbeit, Nähe, Kraft, Wahlen/Meinung, Titel/Stellung, Geld und Besitz stillen.
Wir Menschen sind jedoch von Grunde auf friedliebend und eine Einheit.

Die Völker besitzen die Macht! Doch der Nebel durch Hypnose und dessen Blind- und Taubheit 
wurden über diese Bewusstheit gelegt, die zusätzlich mit Ablenkungen, Stress und Zeitmangel zu 
Süchten  führte,  damit  sich  andere  in  dieser  Zeit  eine  Welt  konstruieren  konnten.  Wir  werden 
gemischt und durch wirtschaftliche Abhängigkeit  und Meinungskriegen auf dieser Erde verteilt, 
verlieren unsere Wurzeln zu unsrer Heimat und unserer Kultur und deren wahren Vergangenheit.
Das kann nicht funktionieren, da jeder Mensch einen Bezug zu seiner Natur bei Geburt erhält, die 
sich  mit  ihm verbindet.  So  viele  Gründe  treten  ein,  die  für  alle  Menschen lediglich  Nachteile 
erzeugen. Doch dazu später mehr.

Nach Jahren der (...weiteren De-)Stabilisation (...durch die Pein des Versailler Vertrages…) und 
der  Kraftaufbringung  aller  Möglichkeiten,  um  sich  wieder  in  einer  „Regelmäßigkeit“  und 
„Sicherheit“  sehen zu können,  führte  dies  wieder  zu einem kleinen Hauch an „Normalität  und 
Gewohnheit“ (= Sicherheit). Das Blut versickerte, die Angst und das Leid wurden in den Tiefen der 
Psyche sowie hinter neuem Besitz und Stellung o. Ä. vergraben oder verdrängt und das Land wurde 
wieder  aufgebaut.  Auch alle  Regierungseinrichtungen und deren Gebäude sowie die  Bürokratie 
kamen wieder an die Oberfläche und ihren Platz, mit zusätzlichen § im Hintergrund.

Doch der Auf- oder Rückbau des Landes galt lediglich der Infrastruktur im Ganzen. Stolz durfte 
man sein auf diese Leistung, doch diese Zeit ging weiterhin verloren, um den Schmerz und das 
Trauma des Krieges zu heilen sowie die Familie mit dieser Kraft und Energie zu versorgen, um 
auch wieder diese fundamentale Einheit zurückbilden und heilen zu können.      (< Ein Versuch)

Es folgte der 2. Weltkrieg!:
Die  psychische  Lage  der  Familien  konnte  sich  nicht  akklimatisieren,  und  das  bis  jetzt  größte 
Sterben der  letzten  Jahre  begann.  Auch und vor  allem das  größte  Sterben im Herzen und der 
Menschlichkeit möchte ich damit deutlich vor Augen führen. Die Freude oder nur die Zufriedenheit, 
sich vielleicht wiedergefunden haben zu können, ließen mit diesem riesigen Schlag wieder nach.
Massensterben und das gnadenlose Wiederholen des vorangegangenen Krieges spiegelten sich nur 
in Grausamkeit und Perversion wie schon lange nicht da gewesen. Auch hier waren ganz klar das 
Volk und/oder die Familie im Vordergrund dieses Aktes! Das Schild und die Macht des Volkes 
wurden durch den Verlauf weiterhin in deren Händen gehalten, die daraus ein Schwert schmiedeten.
Doch dieses Mal ist es noch verlogener als je zuvor, auch für die Generationen die folgen werden.

Zitate:

„Wenn wir die Industrie (der Deutschen) zerstören, bauen die Menschen sie wieder auf, 
also müssen wir die Menschen vernichten.“

— Aus der Churchill Biografie
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„Es eröffneten sich Luftwege (nach Deutschland), auf denen Tod und Schrecken weit hinter die 
eigentlichen Frontlinien getragen werden konnten, so dass auch Frauen, Kinder, Greise und Kranke, 

die in früheren Kriegen natürlicherweise verschont blieben, davon erfasst wurden.“
— Auszüge aus dem Buch von Churchill von 1947

„Dieser Krieg ist ein englischer Krieg, und sein Ziel ist die Vernichtung Deutschlands.“
— Winston Churchill, am 03.09.1939, dem Tag der britischen Kriegserklärung

„Wir haben sechs oder sieben Millionen Deutsche umgebracht. 
Möglicherweise werden wir eine weitere Million oder so töten, bevor der Krieg zu Ende ist.“

— Winston Churchill (1945)
---

Siehe auch die Nachtbombardierung 1945 auf die Zivilbevölkerung durch Brandbomben. Weit mehr 
als eine halbe Million Zivilisten (...Kinder, Frauen, Alte und Tiere...) starben bei diesen tückischen, 
feigen und menschenverachtenden Anschlägen.

Ich habe mich lange gefragt, was die englische Krone zu diesem unmenschlichen Verhalten erwidert 
hat/hätte. Ich stieß bei meinen Recherchen auf etwas Interessantes, das anscheinend nicht zu dem 
Allgemeinwissen beitragen sollte. Beeindruckender Weise hat das gesamte englische Königshaus 
deutsche Wurzeln.
Das Haus Windsor war bis 1917 (= Haus Sachsen-Coburg und Gotha [= House of Saxe-Coburg and 
Gotha]). Heute ist es für alle Welt das britische Königshaus.
Der Ururgroßvater von Elizabeth II., der Ehemann von Königin Victoria, war der Deutsche Albert 
von Sachsen-Coburg und Gotha. Nicht nur der Ururgroßvater der Queen war Deutscher, auch ihre 
Ururgroßmutter  Königin Victoria  hatte  deutsche Wurzeln.  Sie entstammte dem Haus Hannover. 
Man wollte nicht, dass die englische Krone offiziell mit deutschen Namen und deutscher Herkunft  
gleichzusetzen war. Während des Ersten Weltkriegs störte vor allem die deutschfeindliche Presse 
der Name der Dynastie.
Daher gab es eine Änderung zu „Haus Windsor“. Auch Prinz Philip musste seinen Namen ändern.
Mit ihrer Hochzeit knüpfte Königin Elizabeth II. erneut Bande nach Deutschland. Denn Prinz Philip 
war der Sohn der deutschen Prinzessin Alice von Battenberg, einer Nebenlinie des Hauses Hessen.
Er wuchs zum Teil sogar am Bodensee auf und sprach Deutsch. Schon seit 1714 sitzen Monarchen 
mit deutschen Wurzeln auf dem englischen Thron.
Doch als ich erfuhr,  dass das Parlament in politischen Angelegenheiten über der Königsfamilie 
steht,  wurde  mir  wiederum einiges  klar.  Auch,  dass  die  englische  Krone  Lehen  des  „Heiligen 
Stuhls“ in Rom ist. Doch was diese Bürde für die Völker mit sich führt, dazu Weiteres im Verlauf 
dieses Buches.
Winston Churchill und sein Vater hatten Schulden bei der Familie Rothschild. Das machte ihn zu 
einem Werkzeug derer. Denn die Macht wieder abgeben, die ihm gegeben wurde durch Geldschuld, 
wollte er nicht. Daher waren seine Taten indirekt Aufträge Dritter (= der Familie Rothschild und 
Logen). Was aus solchen Schulden und Knebelverträgen werden kann, sehen wir bis heute. Die 
Geschichte,  deren Gesichter  und ihre  Fäden geben irgendwann preis,  welche Interessen andere 
steuern.
Durch Gesetze, die erst durch jene durch deren Glaubhaftmachung entstanden in deren versteckten 
Interessen,  wurde die Schutzbegrifflichkeit:  „politische Immunität“ als Schutzschild für jegliche 
menschen-  und  naturfeindliche  Ausübung  erschaffen,  die  vor  dem  Volk  und  seinem  Interesse 
schützen sollte.
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Einwurf:
Ich  möchte  die  Symbolik  nicht  verteufeln.  Denn  zuerst  war  das  Glück,  die  Ordnung  und  der 
Frieden, nachdem einige Symbol und Anwendungsweisen in ein anderes Licht gesetzt wurden, um 
das Böse zu symbolisieren. Seit einiger Zeit werden sie lediglich missbraucht und dort eingesetzt, 
um deren Klarheit zu verfremden und sich zu kennzeichnen. Ein kleines Beispiel hierzu zu dem 
Begriff: Swastika > Hakenkreuz.

> Allein in Osteuropa:
Bei  Mesyn  am  Fluss  Desna  in  der  Ukraine  wurden  sechs  aus  Mammutknochen  (Elfenbein) 
geschnitzte  Vogelfiguren  gefunden,  in  die  verschiedene  Linien  und  geometrische  Formen 
eingraviert sind.
Sie werden auf 10.000 v. Chr. datiert und dem Jungpaläolithikum zugeordnet. Eine dieser Figuren 
trägt unter dem dickeren Kopfteil vorn ein aus parallelen Mäanderlinien geformtes Kreuzzeichen 
mit vier mehrfach rechtwinklig abgeknickten, eingerollten Armen.
Es ist die älteste bekannte Swastika. Der Forscher Karl von den Steinen … (prähistorische Zeichen 
und Ornamente, 1896) … deutete sie als stilisiertes Abbild eines Vogels, besonders des Storchs und 
somit als Symbol für Fruchtbarkeit, Leben, Frühling und Licht.

Manche Keramikfragmente der Vinča-Kultur in Südosteuropa (Bulgarien, Rumänien, Serbien) sind 
mit einer Swastika aus weißer Humusfarbe bemalt. Sie werden auf das 6. Jahrtausend v. Chr. datiert 
und als dekoratives Element aufgefasst, das Kraft und Bewegung der Sonne abbilden soll.
Nun soll dieses Symbol durch die Entartung verschiedenster Menschen Milliarden unzugänglich 
gemacht werden? Weil sie sie missbraucht hatten? Das wäre mindestens dasselbe, Geld für seine 
Taten an den Pranger zu stellen, es als Waffe für Genozid und der Zerstörung auszumerzen! Was ist 
mit Menschen im Hinduismus, Jainismus und Buddhismus? Sie können die Kraft der Symbolik 
nutzen?  Doch  der  Deutsche  wurde  gezeichnet  und  geächtet  (=  aus  einer  Gemeinschaft  [...der 
Symbolik...] ausgestoßen).

Auch hier steht es im Raum, diese Wunden zu heilen, sie und den Grund zu verstehen und wieder in 
ihre  Ordnung und heilende Anwendung ein-  oder  zurückzuführen,  verstehen die  Menschen die 
Kraft dahinter und verstehen, warum sie uns entzogen wurde durch den Missbrauch auf Ewigkeiten 
durch die Verfremdung weniger in wenigen Jahren.

Du kennst sicherlich dieses Handzeichen?
►Der englische Premier Winston Churchill funktionierte dieses Symbol

 (= Victory ≙ Sieg // Das vermeintliche Friedenszeichen = Peace ≙ Friede)  
 weiter aus einem alten kriegerischen Akt um, zu einem bis heute  
 fälschlicherweise eingesetzten „Friedenszeichen“.
 

Etwas zu dieser unguten Geschichte:
– Bogenschützen belegen Einsatzfähigkeit –
Die Geste gibt es schon seit dem 14. Jahrhundert. Allerdings nicht als Siegessymbol, sondern als 
Beleidigung. „Zeige- und Mittelfinger wurden im Mittelalter zum Spannen des Bogens benötigt“, 
sagt die Gestenforscherin Ulrike Lynn von der TU Chemnitz. „Den gefangenen Schützen trennten 
die Sieger gern diese beiden Finger und den Daumen ab,  sodass sie  dann nie wieder schießen 
konnten.“ Aus dem Hundertjährigen Krieg, der von 1373 bis 1453 dauerte, sei überliefert,  dass 
„englische Bogenschützen vor und nach dem Kampf die Victory-Geste ausführten, um ihren Gegner 
die gesunden Finger zu zeigen und somit Sieg oder Siegeswillen zum Ausdruck zu bringen.“
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Bleiben wir kurz bei Handzeichen und Symbolen:
►Das sogenannte „OK“-Zeichen hat ebenfalls in bestimmten Verwendungen 

 in Kreisen seine Doppeldeutigkeit. Es repräsentiert die 666.
 Sechshundertsechsundsechzig ist eine biblische Zahl, die in der heute
 geläufigen Bedeutung erstmals in der Offenbarung des Johannes vorkommt.  
 Im Rahmen des Okkultismus und der Zahlenmystik wird ihr eine besondere
 Bedeutung zugeschrieben. Sie wird auch als Zahl des Tieres oder Zahl des
 Antichristen bezeichnet.

Hierzu:
4X52) Quelle: YouTube: https://youtu.be/WSlGF2-RkwM , oder; Numerologie: Die Zahl 666
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X52)-Numerologie---Die-Zahl-666:1

►Wer kennt es nicht? Das „Friedenssymbol“. Doch Achtung beim auf dem 
Kopf stehenden Ypsilon „Y“ wie z. B. dem Peace-Zeichen ≙ Todesrune (= Yr-
Rune)  und  dem  Kreis  um  das  umgedrehte  Ypsilon.  Es  bedeutet  die 
Verherrlichung  und  Vergöttlichung  des  Krieges.  Wieder  lediglich  die 
Modeerscheinung hält es aufrecht. Doch gibt es Menschen, die sich an diesem 
Anblick  erfreuen,  sieht  man  sich  die  permanente  kriegerische  und 
zerstörerische Lage der Kriegstreiber an.

Weitere Verwendung als Nerokreuz:
Es wird auch von Okkultisten benutzt, um ein zerbrochenes Kreuz darzustellen, das die Niederlage 
des Christentums darstellt und nicht den darauf aufbauenden Katholizismus.
Der Kern und die Herkunft dieses Symbols sind sehr alt.

►Die eigentliche Algiz Rune, die auch für das Leben steht, steht hier auf dem Kopf, 
und wie Du sicherlich bereits selbst annehmen konntest, steht sie  mitunter in dieser 
Symbolik für > Sterben. Ursprüngliche Bedeutung: Männliches Prinzip. Alle positive 
Bedeutung, Symbolik, Deutung, Zeichen und Kraftbringer wurden gewandelt, in die 
heutige Mode integriert und tragen somit deren Energie.
Dabei spielt es keine Rolle, ob dies wissend oder unwissend geschieht. Ebenso spielt
es auch keine Rolle, ob der Mensch daran glaubt oder nicht. Denn es langt völlig aus, 

das Wissen zu unterdrücken, Realität und Kraft zu wandeln/wechseln, um durch die Negativität die 
Energie, die einst unsere Völker stärkte, für andere Interessen zu entziehen. Die negative Bedeutung 
bleibt in allen Fällen, bis sie allen bewusst wird. Dann kann man sie wieder auflösen.

►Die (Schutzrune) Algiz/Elhaz symbolisiert das Leben und deutet den Schwan und ist 
bitte nicht mit der durch Adolf Hitler in die Negativität geführte Nazi-Symbolik zu

 vergleichen, da diese ihren Auftrag darin fand, die Deutschen von dieser uralten
 Anwendung und Verwurzelung abzubringen, da sie mit seiner erzeugten Darstellung in 

unwiderruflichen Verruf kommen sollte, wie bei der Swastika auch.
Durch  die  Meinung  heutiger  erzeugter  Regierungen  wurden  diese  Symbole  weiter 
denunziert, um Abstand zu deren mindestens 2000 Jahre alten Bedeutung, Wurzel und 

deren Bewusstheit zu nehmen! Ursprüngliche Bedeutung: Weibliches Prinzip.

Betrachtet man sich das Objekt des herkömmlichen Kreuzes [✞] genauer, ist die Definition als 
Hinrichtungsgegenstand zu bezeichnen. „Jesus starb an diesem Kreuz“. Dort ist lediglich sein Tod 
zu  vernehmen.  Etwas  später  wäre  es  eventuell  eine  Guillotine  oder  ein  Pfahl  gewesen.  Diese 
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Abbilder hätten nicht offensichtlicher sein können, um darauf hinzuweisen, dass der Tod getragen, 
gezeigt, angebetet, nicht das Leben gehuldigt wird. ♥
Das Symbol, welches für Leben steht, ist einzig das Algiz/Elhaz. Das darf gefeiert und durch Liebe 
und Glaube verinnerlicht werden. Siehe hierzu:

 

  Es steht für das Leben!

 Dieses Kind ist  mit  den „Friedenssymbolen“ bemalt  oder zeigt  sie  durch ihre vermeintliche 
Symbolik auf. Es selbst und viele andere wissen leider nicht, dass er die Zeichen für … 

 die Niederlage des wahren Christentums,
 Sieg oder Siegeswillen zum Ausdruck zu bringen,
 Sterben und Tod,
 sowie Verherrlichung und Vergöttlichung des Kriegs,

… auf sich trägt.
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►Baphomet, der Name des Teufels. Sein ganzes Erscheinungsbild
 ist geprägt von verschiedensten Symbolen. Doch hier beziehe ich
 mich auf die Handzeichen, da er von vielen, gerade in den
 dirigierenden Strukturen … (= Sport-, Musik- und Filmindustrie,
 Politik, Religion, Bankenwesen und in verschiedensten Logen) … 
 vergöttert wird.
 Als „Pfad zur linken Hand“, auch „Pfad der linken Hand“ oder  
 „Left-Hand Path“ (LHP), werden verschiedene religiöse, auch
 okkulte oder magische Ausrichtungen bezeichnet, die dem
 etablierten wahren Glauben gegenüberstehen.
 Die begriffliche Unterscheidung des Pfades zur linken Hand
 (Sanskrit Vama Marga) und des Pfades zur rechten Hand (Sanskrit 
 Dakshina  Marga)  stammt  ursprünglich  aus  dem  Tantra.  Vama 

kann sowohl mit „linke“ als auch mit „Frau“ übersetzt werden, 
Marga mit „Weg“ oder „Pfad“.

Kurz: Recht = gut / links = ungut.
Der LHP steht im Gegensatz zum stärker verbreiteten „Right-Hand Path“ (RHP) für die Bejahung 
der  weltlichen  Existenz  und  die  Vergöttlichung  des  individuellen  Ichs.  Westliche  okkulte 
Strömungen  wie  Thelema,  Satanismus,  Sethianismus,  Midgardorden  oder  Saturngnosis  werden 
gelegentlich unter der gemeinsamen Kategorie „Pfad zur linken Hand“ eingeordnet.
Auch zeigt er nach und nach, wie zu sehen ist, die „neue“ Ausrichtung der Unkenntlichkeit.
Damit  meine  ich,  dass  er  Mann  (Phallus)  und  Frau  (Brust)  vermengt,  sodass  keine  klare 
Identifizierung  mehr  stattfinden  sollte  (=  Genderismus).  Frauen  lehnen  sich  ab  und  wollen  zu 
Männern werden. Umgedreht dasselbe.

Wissenswert:
„Der Genderismus ist wissenschaftlich unhaltbar. Der Genderismus betrachtet jede sexuelle 
Praxis (= lesbisch, schwul, bisexuell, transsexuell, a-sexuell u. a.) als gleichwertig mit der 
Heterosexualität.  Nach der Abschaffung des Familienoberhaupts 1959 und der Änderung 
des  Scheidungsrechts  von  1976  ist  die  Einführung  von  Genderismus  der  dritte 
schwerwiegende grundgesetzwidrige Vorgang in der Bundesrepublik durch deren Politik in 
Bezug auf die Familie. Die Zersetzung der eigenen Kultur.

Genderismus ist deshalb ein sehr schwieriges Thema, weil einerseits dahinter ein Konzept 
steht, das die Gesellschaft in ihren Grundfesten erschüttern wird, andererseits das Programm 
weitgehend ohne mediale Aufmerksamkeit vollzogen wird und deshalb auch dem Menschen 
kaum  bekannt  ist.  Die  Akteure  wissen,  dass  gesellschaftliche  Veränderung  nicht  ohne 
Veränderung der Sprache/Vielvölkererrichtung zu erreichen ist.  Deswegen war ein neuer 
Begriff und seine „Kultur“ sowie ein Leitbild (= Alliierte/Amerika) nötig: „Gender“.

„Man kann nicht oft genug darauf hinweisen, dass der Präger des Begriffes Gender ein Arzt 
war (= John Money), der eine operative Geschlechtsumwandlung an einem Jungen vornahm 

(= Bruce Reimer) und diesen damit schließlich in den Selbstmord trieb.“
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► Eine „Mädchen“-Puppe, 
welche  gekennzeichnet  ist 
durch  Zöpfe,  markante 
Gesichtszüge  und 
mädchenhafter  Kleidung, 
die  jedoch  einen  Penis 
trägt.  Solche  Spielsachen 
erfahren  unsere  Kinder. 
Welche  Gottlosigkeit  und 
ihr  Verderb  überkommen 
uns noch?

> Du und alle anderen Menschen sind so wundervoll, vollkommen und perfekt! Erst diese 
Programmierungen dieser satanistischen Lenker, die direkten Zugriff auf unser Innerstes und 

Tiefstes erhalten haben … (= Zugriff auf unser Unterbewusstsein haben durch TV, Handy, Internet, 
Radio, Zeitschriften, Werbung, Mode, Teile der Musik u. a.) …, um eine seelische Unruhe und 

Spaltung zu inszenieren, lenken nicht Glück, Hoffnung und Glaube, sondern erstellen eine entartete 
und uneinige Spezies, die sich dadurch selbst verliert und so die Bindung zur Schöpfung und 

seinem höheren Selbst unterbricht.
Ich trage in meinem Herzen keinen Unmut oder gar Widerstand gegen meine Brüder und 

Schwestern, die sich durch diese aufkommende Manipulation unbewusst und nahezu fremdgeleitet, 
nicht vollständig und richtig in ihrem Körper fühlen, doch wird diese Trennung nicht Ihre Heilung 

in der Veränderung oder Anpassung finden, sondern in der wahren Selbstfindung, die nicht wie 
durch äußere Reize, Interessen, Modeerscheinungen, Komplexe, angelegte gesellschaftliche 

Minderwertigkeiten, psychische Belastungen, Kundgebungen und ihre Meinung oder verschiedene 
neue, jedoch fremde Erscheinungsformen, die auf den Verstand einwirken, um dort durch 

Weiterführende ebenso alte angelegte Programme der Angst und Einsamkeit einzuwirken und so 
seelisches Unheil zu erstellen.

Diese Erde befindet sich seit Langem weder auf Liebe noch Glück, errichtet durch die, die sich in 
ihren interessenbezogenen Positionen zu Macht durch Geld und Krieg verhelfen und als Erbe Staub, 

Wüste und generationenübergreifendes Leid und Mangel verursachen und hinterlassen.
Nicht etwa die Güte und Gnade der wahren Schöpfung, die in uns angelegt ist und durch uns wirken 

könnte, führt diesen Planeten zu Erhalt und Wachstum der Menschlichkeit zu allem hin, sondern 
satanistische Strukturen, die bereits zur gängigen Mode gemacht wurden, indem man die Abneigung 

zur Liebe hin bekundet, ziehen in die Führungsetagen der Länder ein, um durch List, Lüge und 
Täuschung den trennenden seelischen Schaden zu erhalten, um Interessen auszubauen, bis es für 

Wachstum zu spät ist und der Mut, der durch die Angst durch Gehorsam blockiert wurde, dort keine 
Auswirkungen mehr finden wird. ♥ <

Prof. Dr. Sergej Sall trifft hier zutreffende Worte, die ich mit Dir teilen möchte:
(Inhalte, die kursiv geschrieben wurden, sind von mir hinzugefügt worden.)
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► „[…] Die Anhänger des satanistischen Kultes lenken heute die Welt und lenken die Menschheit 
zu Fall. Wenn es gelänge, die Menschheit vor der Zerstörung im 21. Jahrhundert zu bewahren, dann  
würden sich die Dinge jedoch [anfangs] so entwickeln, wie „Sie“ es bereits begonnen haben.
Und so bleiben der Menschheit nicht mehr sehr viel Zeit, da allein die Geburtenrate sichtbar gegen 
0 geht,  und das ohne Kriege.  Um aus dieser  Situation herauszukommen,  muss die  Menschheit 
„erwachen  [=  Bewusstwerdung]“  und  sich  von  der  Macht  jener  Menschen  befreien,  die  sie 
gegenwärtig  lenken.  Das  heißt,  es  ist  erforderlich,  anstelle  von  Satanisten  normale  Menschen 
[spirituelle sowie bewusste] einzusetzen.
Das durchzuführen ist vorerst aufwendig [bis die Menschen sich und ihre Kraft erkennen und sich  
umorientieren konnten], da sich alle Mittel in den Händen der Bank-Elite befinden. Aber wegen der 
Rettung der Menschheit ist es unumgänglich, das zu tun. Und ich hoffe, es wird ein Weg für die  
Menschheit gefunden. Doch sie hat noch [durch Unwissenheit und] Angst, einen,  diesen Weg zu 
beschreiten, aber ich hoffe dennoch darauf! […]
„Die Aufwendungen [der Industrie, des Bankenwesens, der Politik, sowie Teile der Religionen] des 
drohenden [und provozierten] Bürgerkrieges überall auf dieser Welt tragen religiösen Charakter. 
Das  Ziel  dieser  [künstlich  erzeugten]  Unruhen,  [die  in  unglaublichem  Leid  und  Zwangs-  und  
Ermächtigungsgesetzen  enden  werden],  ist  das  Ziel  Satans  [ausgeführt  von  seinen  elitären  
Marionetten].
Ausgehend davon muss man die Entmachtung der Satanisten als vorrangigste Aufgabe bestehen. 
Und  zweitens  das  gesetzmäßige  Verbot,  alle  Spielarten  des  Satanismus  …  [=  verschiedenste  
dazugehörige  Zinsgeld-System  und  Bankenwesen,  Politik,  Kirche(n),  Waffenhandel,  
Bewusstseinskontrolle + Propaganda + Meinungsmache und deren Gleichschaltung, Technokratie,  
Geoengineering,  Industriemusiker,  -Schauspieler,  -Filme,  Lehrmeinungen,  Wissen  in  Schulen,  
informelle Täuschung, Gewalt in TV und Spielen, Horror, Logen, Prostitution, Kinderhandel ..
(=  4X53) Quelle:  Intern:  Lin  Wood  [=  Rechtsanwalt]  zu  Kinderhandel;  Oder:  
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X53)-Lin-Wood-zu-Kinderhandel:3); ..  Industrie  und 
deren Zerstörung und Verschmutzung u. a.] ... durchsetzen.
Wenn man die Ausbreitung des Satanismus in der Gesellschaft nicht eindämmt, nimmt das einen 
unumkehrbaren Charakter an, was zum Untergang der Menschheit [in seiner Form] führt.

Das 2.  Programm ist  ökonomischer  Art.  Vor allem die  Unterordnung des Bankensystems unter 
unabhängige Staatsregierungen, die frei sind vom Diktat der Kabbalisten.

(= Quelle:  4X54 YouTube:  https://youtu.be/JzvIkLVTAEQ , oder; Kabbalist Putin Obama 
erfüllen das, was wir bestellen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X54)-Kabbalist-Putin--Obama-erf
%C3%BCllen-das-was-wir-bestellen:9).

Wenn man das nicht tut,  erwartet die Wirtschaft wieder einen Kollaps, erwartet uns die völlige 
Zerstörung der ökologisch hochentwickelten Länder. Der 3. Punkt des Programms besteht darin, 
dass die Menschheit eingeweiht wird, denn ohne die Kenntnis der wahren Geschichte ist sie dem 
Untergang  geweiht  [da  der  Mensch  die  Zusammenhänge  durch  fehlendes  und  vorenthaltenes  
Wissen nicht erkennt und dem Verständnis und sich so selbst bei der Lösung des Problems im Wege  
steht,  da  weitere  Teilung  und  Trennung  sowie  Meinungsverschiedenheiten  diesen  freiheitlichen  
Schritt nicht zulassen und blockieren, was wiederum bedeutet, dass die Schöpfung keinen Zugriff  
mehr auf das Menschsein und seine Menschlichkeit ausüben kann, das durch den aufbauenden Akt  
der  Vergebung  durch  Liebe  in  Verständnis  wirken  sollte/dürfte/könnte,  wo  doch  jeder  einzelne  
Mensch  auf  eine  Art  und  Weise  programmiert  wird/wurde  in  seinem  verfälschten  hörigen,  
mangelnden und konsumfreudigen „Charakter“, worauf man sich durch das Wissen dieser List  
hingehend  darauf  beruhen  darf/sollte,  dass  hinter  jedem  Mitmenschen,  der  frei  von  diesen  
Programmen, Gesellschaftsformen und Meinungen sowie Lehren wäre, ein wertvoller, liebevoller  
und gleichwertiger Mensch steht! ♥
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Doch ohne dieses  „Zulassen“ wird das passieren, wozu man sich schlussendlich, bewusst oder  
zumeist unbewusst entschieden hat oder durch nicht Ablassen der Meinungs- und Verhaltenslehren  
dafür durch Dritte über die Bewusstseinskontrolle und ihre Manipulation entschieden wurde].
Das  sind  meiner  Ansicht  nach  die  drei  Hauptpunkte,  die  das  Überleben  [in  Freiheit,  Fülle,  
Gesundheit, Unabhängigkeit und Selbstbestimmung] der Menschheit sichern.
[…] „Um die Religionen zu verstehen, ist es erforderlich, zum wahren Studium Jesus, Messias und 
Mohammeds zurückzukehren. Alle diese drei Weltreligionen wurden in den vergangenen 100 [und 
darüber  hinaus]  Jahren  stark  beeinflusst.  Das  Judentum  bewegte  sich  in  seinen  höheren 
[zionistischen] Kreisen auf Abwegen. Die christliche Lehre wurde (ab)gespalten. Es entstanden die 
orthodoxe und die katholische Kirche und später der Protestantismus [welche alle nicht mehr das  
Christusbewusstsein und deren Werte tragen, da sie eine Macht- und Geld-Institution geworden  
sind].
Der Islam wurde speziell in die Sunniten und Schiiten gespalten. Alle diese Religionen wurden 
speziell gespalten und Hass unter die Völker gesät. Wenn man zu den eigentlichen wahren Lehren 
zurückkehrt,  zu  Christus,  Mohammed  und  Messias,  so  sehen  wir,  dass  sie  eigentlich  dasselbe 
predigten.
Das heißt, dass sie über die vergangenen 1000 Jahre bewahrt wurden und im Altvedischen erwähnt 
worden waren. Wenn man zu dieser Lehre zurückkehrt, würde das Problem religiöser Probleme 
geklärt  sein.  Leider  entscheidet  das  Programm gegenwärtig  ganz  anders.  Die  Vereinigung  der 
Gesellschaft  vor  dem Hintergrund  satanistischer  Ideen  und  Vorstellungen.  Das  darf  man  nicht 
zulassen, weil es der Weg in den Untergang [für Mensch, Tier und diesen Planeten] ist.“ ◄

— Prof. Dr. Sergej Sall
(Unabhängiger Analyst, Doktor der physikalisch-mathematischen Wissenschaften)
-----

Abschließend hierzu ist zu bemerken, dass der Satanismus die sogenannte Umkehr betreibt, indem 
er alles umdreht, um daraus eine Ideologie zu betreiben, einfach ausgedrückt. Nicht nur 
nachfolgende Beispiele durch die Symbolik, sondern auch durch Lüge in seinen Mitteilungen, weist 
er sich aus. Benennt das System in all ihren Medien das „Recht“, so hält es sich selbst nicht daran 
und gibt es auch als solche nicht weiter. Es bleibt bei der Benennung, sieht man sich das kurze 
nachfolgende Video an. Es soll uns in Sicherheit wiegen, doch ist es an der Zeit, davon Gebrauch zu 
machen, wird es der Sache > Mensch wieder entzogen.

   Leben = LIVE > EVIL = Böse
  (verkehrt herum geschrieben)

4X55) Quelle: Intern: Anweisung zum Widerstand! Doch nur solang es keinen Grund gibt.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X55)-Anweisung-zum-Widerstand!-Doch-nur-
solang-es-keinen-Grund-gibt.:2 (Es kommt immer darauf an, aus welchem Blickwinkel!)

Weiter:
In  einigen  „TV-Ereignissen“  sind  Menschen  zu  sehen,  die  sich  nicht  mit  ihrer  eigentlichen 
Schöpfung und ihrem Sein identifizieren können/sollen/wollen.  Diese dienen jedoch der breiten 
Masse  als  Ideal,  Modeerscheinung,  Richtung,  Götzen  und  als  deren  Vorbildfunktion  oder  für 
Abneigung, Gelächter und weitere Spaltung, sieht man sich die sogenannten Talkshows und deren 
dirigierte und degenerierende Sendungen wie Frauentausch und gleichwertige andere an. Wobei 

296 

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X55)-Anweisung-zum-Widerstand!-Doch-nur-solang-es-keinen-Grund-gibt.:2
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X55)-Anweisung-zum-Widerstand!-Doch-nur-solang-es-keinen-Grund-gibt.:2


heute  das  Fernsehen  im  Allgemeinen  Degeneration,  Verrohung,  Täuschung  und  Lüge, 
Meinungsmache und gottlose Eigenschaften in der Masse in sich trägt.

Zitat aus dem Film: Network, von 1976:
„Die Röhre kann krönen und stürzen, Präsidenten, Päpste, Premierminister,

diese Röhre ist die gefährlichste, furchterregendste, gottverdammte Macht in dieser gottlosen Welt. 
Wehe uns, wenn sie je in die Hände der falschen Leute kommt, Freunde.

Wer weiß, welche Scheiße uns von diesem Sender als die Wahrheit verkauft wird. Also hört mir zu, 
hört mir zu, das Fernsehen ist nicht die Wahrheit, das Fernsehen ist nichts weiter als ein 

gottverdammter Rummelplatz, das Fernsehen ist ein Zirkus, ein Jahrmarkt, eine reisende Gruppe 
von Akrobaten, Märchenerzählern, Tänzern, Sängern, Jongleuren, Abnormitäten, Löwenbändigern 

und Fußballspielern. Das Gewerbe ist da, um die Langeweile zu vertreiben.  
Ihr fangt an zu glauben, dass die Röhre die Wirklichkeit ist und euer eigenes Leben unwirklich ist. 

Was immer die Röhre euch auch sagt, ihr tut es. Ihr zieht euch so an, ihr esst so, ihr erzieht eure 
Kinder so, ja ihr denkt sogar wie die Röhre. Das ist Massenwahnsinn.“

Quelle: YouTube: https://youtu.be/gYdT9OP9I9o?si=S8KzhssUx05J7x03 
oder: Stellen Sie Ihren Fernseher aus! (Ausschnitt aus dem Film "Network" von 1976)

Doch zeigt sich hier sehr unterschwellig die Handschrift derer wieder, die zu großen Einfluss auf 
unser  Unterbewusstsein  nehmen,  um  Gegebenheiten,  Gefühle  und  Bilder  zu  erstellen,  die 
angenommen und nachgeahmt werden möchten. So findet sich ein weiteres trennendes Werkzeug 
gegen seine wahrhafte Vollkommenheit, Einzigartigkeit und Göttlichkeit.

Wer nicht auf die gerechte Schöpfung und Intuition vertraut, die in sich selbst zu finden ist, der 
wird/wurde durch die unglaubliche Verwirrung, Verdrehung, Hypnose, Trägheit und Lüge auf einen 
Weg gesetzt, der in all seinen „Annehmlichkeiten“ dieser „dunklen Seite“ zuspielt.

Auch wenn nur unbewusst. Somit ist der Schaden sogar noch gravierender, da der „rechte Weg“ 
durch  Unwissenheit  und  dem erwünschten  Nachahmungseffekt  keiner  klaren,  aus  dem Herzen 
kommenden  Linie  mehr  zugeordnet  werden  kann  und  somit  alle  Kraft  und  Energie  dieser 
Lebensgewohnheit zugeführt werden, durch Arbeit, Besitz, Geld, Krankheit, Mangel, Zerstörung, 
Kriege, Hörigkeit/Unterwerfung, Vertrauen.

Was ist richtig, was falsch?
So  geschieht  es  Tag  für  Tag  für  Milliarden  durch  das  Verhalten  in  all  seinen  nachgeahmten 
Anwendungen, die das teuflische Rad vorantreiben durch Modeerscheinungen … (= „Wie hat ein 
Mensch auszusehen?“ <Idealbild?; „Wie hat man sich in der Gesellschaft zu benehmen?“; „Welches 
Bestreben  setzt  man  voraus?“;  „Wie  zeigt  man  sich?“;  „Wie  lebt  man?“;  „Welche  Werte  sind 
anzunehmen?“; u. a.) …, Annahme und Legitimation von Krieg/Gewaltverherrlichung, Geldsystem, 
Meinungen,  Vielklassengesellschaft,  Hörigkeit/Unterwerfung,  dogmatische  Verhaltensweisen, 
Trennung, Verantwortungslosigkeit, Kapitalismus, Besitz/Konsum, der wiederum zu Neid, Habgier, 
Mangel, Stolz und Spott führt, und zu viele andere Einflüsse, die uns Menschen zu sich selbst und 
der Gemeinschaft und diese Erde und Natur trennen, unsere Heimat zerstören, schwächen sowie 
berauben ♥
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►Wer die Zeichen und deren Bedeutungen nicht 
 kennt, dem kann vor laufender Kamera ein
 Bären, sprich der Teufel aufgebunden werden!  
 Die Geste soll nach angeblichen Berichten aus
 Italien stammen und dient dem Schutz gegen
 das Böse oder gegen Unglück.
 Der Zeigefinger und der kleine Finger werden
 von der Faust abgespreizt, während der
 Daumen auf den verbleibenden liegt.
 Andere sind jedoch der Meinung, diese
 Handhaltung solle den Teufelskopf mit seinen
 Hörnern darstellen. Vor allem in der Heavy
 Metal  Musik  benutzen  Bandmitglieder  und 

Zuschauer  diese  Geste  während  der  Konzerte, 
um  das  Gruppengefühl,  die  Szene  und  die 
Begeisterung  für  die  Musik  zu  demonstrieren. 
Einige  behaupten,  es  sei  eine  Geste  unter 
Freimaurern.

Ursprünglich ist aber die Hörnerfigur altgriechischer Herkunft. Sie stammt von der mythologischen 
Gestalt des Minotaurus und signalisiert Untreue. Pasiphaë war die Tochter des Sonnengottes Helios 
und die Gattin des kretischen Königs Minos. Sie verliebte sich in Zeus, der die Form eines Stiers  
angenommen hatte. Daraus wurde der Minotaurus geboren, dessen Hörner als Symbol der Untreue 
oder des Verrats übernommen wurde.

Könnten wir uns nicht auf ein sinnhaftes, gutes und reines, frei von Lüge, Dunkelheit, Verrat und 
Hass erzeugendes Handzeichen/Symbol der Begegnung einigen?

►Der christliche Segensgestus (= der Segensgestus ist im Christentum  
 Gebärde zur Segnung). Die rechte Hand Jesu Christi ist zum Segen erhoben
 (rechts und oben > Right-Hand Path > Dakshina Marga = Gut). Die Finger
 bilden dabei die Kürzel für den Namen „Jesus Christus“ auf Griechisch.
 Der Daumen kreuzt dabei den Ringfinger = X. Der Zeigefinger ist gerade
 nach oben gestreckt = I. Die beiden anderen Finger, also Mittelfinger und
 kleiner Finger, sind leicht gebogen und formen den Buchstaben = C.
 Zusammen also: IC XC, der abgekürzte Name: Jesus Christus, auf
 Griechisch mit seinem jeweils ersten und letzten Buchstaben, so wie man ihn
 auf den Ikonen neben der Darstellung Christi auch geschrieben sieht.  
Ausgeschrieben sieht das auf Griechisch etwa so aus: IHCOYC XPICTOC = JESUS CHRIST.

Ich persönlich habe mir wieder dieses wundervolle Symbol des Handsegens angenommen.
►Im lateinischen Ritus sind beim  

 Handsegen Daumen, Zeigefinger und
 Mittelfinger ausgestreckt und weisen auf die
 Dreifaltigkeit = Vater, Sohn und Heiliger
 Geist hin. Die beiden anderen Finger sind
 leicht eingezogen und verweisen auf die
 göttliche und menschliche Natur Jesu
 Christi.  
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Diese Symbole müssen nicht wie die zuvor benannten überstreckt werden und gehen so sehr einfach 
und leicht von der Hand. Auch weist dieses Zeichen eine Sanftheit auf.
Zudem spielt natürlich auch die Bedeutung bei dieser Ausübung eine Rolle.
Danke!
-----

Ich knüpfe wieder an die Auswirkungen der vergangenen Kriege auf uns Menschen an:
4X56) Quelle: YouTube: https://youtu.be/t9y6LtSxI1E , oder; Deutsche Städte in Flammen - 
Luftangriff auf Dresden (Zweiter Weltkrieg, Luftangriff im 2. WK)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X56)-Deutsche-St%C3%A4dte-in-Flammen---
Luftangriff-auf-Dresden-(Zweiter-Weltkrieg,-Luftangriff-im-2.-WK):4 

Etwas perplex lässt sich schon meinen, dass Queen Mother einen englischen Kommandeur 
der Royal Air Force auszeichnete, der Brandbomben auf die Zivilbevölkerung des deutschen 
Volkes niederregnen ließ, dessen Wurzeln die selbigen sind. Selbst Königshäuser lassen sich 
kaufen und nehmen Negativität an, nicht nur um den Stand zu halten, sondern vielmehr, um 
das Lehensversprechen des Lehensherren (= Vatikan) gerecht zu werden.

Auch Gespräche mit Menschen, die diese Grausamkeit miterlebten, war anzusehen, dass sich dieser 
Schmerz,  dieses Leid,  der  Hass der  Alliierten … (= Churchill  oder dessen Hintermännern,  den 
Rothschilds/Vatikan u. a.) … auf die Menschheit in ein jedes Herz grub und dort verhaftet bleiben 
sollte, bis zum Ende seines Lebens. Wer die Menschen trennt und sie von ihrer Wurzel und Kultur 
abschneidet, kann sie sehr viel besser kontrollieren, da sie die Kraft der Gemeinschaft und sich 
selbst nicht mehr besitzen.
Und das immer auf die Städte/Ballungszentren und ihre Zivilbevölkerung. Was heute ganz klar 
anhand von freigegebenen Dokumenten nachgewiesen werden kann. Millionen und Abermillionen 
starben bereits vor, weitere während und wiederum weiterhin nach den Kriegen.
Der  Mensch  hat  sich  aufgrund  zu  vieler  Ereignisse  seines  Selbstschutzes  bedient.  Wir  können 
Ereignisse aus uns und unserer Gefühlswelt unterdrücken und ausblenden oder gar vermeintlich 
streichen.
Dieser  Schutz,  uns  über  solche  Lebenssituationen  psychischen  Freiraum  und  Stabilität  zu 
verschaffen, um weiterhin für Lohn und Brot sowie die Familie und für uns selbst funktionieren zu 
können, kostet manchen den so genannten Verstand und den Anteil des Herzens, das Gefühl und die 
Wärme der Liebe der Menschlichkeit, was sich auf die Kinder und Generationen danach bis heute  
auswirkt.
Wir stumpfen ab und erlauben es uns aus Angst und Zerbrechlichkeit nicht mehr zu fühlen und die 
nicht mehr bekannte Liebe und Zuneigung in Ansätzen zu teilen, welche zu vielem Schmerz und 
Mangel ausgesetzt ist/war.
Dieser Mangel wird dann den weiteren Generationen unterbewusst und durch das Unterbewusstsein 
„anerzogen“ und der wahre menschliche Kern unwissend verwehrt.

Diese Kriegstaktik hat Methode! Auch wie die offiziell genannte psychologische Kriegsführung …
(= z. B: Buch: Die Kunst des Krieges, von: Sun Tsu, ISBN: 978-3937872872, und viele,  viele 
andere Hinweise) … einem Volk den Kampfgeist über seine Würde zu nehmen, ist eine Taktik, die  
nach Gelingen als kriegsreif/revolutionsreif bezeichnet werden kann.

Der Grund liegt in der Menschlichkeit und der weiten Vergangenheit. Es hat auch den Grund, die 
Menschen  an  ein  niemals  endendes  psychisches  Trauma,  deren  Trauer  und  Tiefe  zu  binden. 
Zuzügliche  Mangelzustände,  die  uns  durch  die  Nahrung  und  anderswo  nicht  mehr  erreichen, 
industrielle  Einflüsse  und  Umweltgifte  manifestieren  Negativität  zudem  auf  physischer  und 
zellularer  Ebene.  Diese  setzen  die  Hirnleistung  so  stark  herab,  dass  logische,  schlüssige  und 
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sinnreiche  Gedankengänge  durch  den  permanenten  psychischen  Einfluss  nahezu  unmöglich 
erscheinen können.
So findet der Mensch nicht zu sich und seiner Göttlichkeit und zu deren unbändiger Kraft in der  
Gemeinschaft und Verbundenheit, da der größtmögliche Traumapunkt gesetzt wurde.
Ein Volk sollte nie mehr zusammenfinden und -stehen, denn das ist das, wovor ein System Angst 
hat und wo es keine Kontrolle ausüben kann! Denn nahezu jeder Mensch und jedes Volk auf dieser 
wundervollen Erde hat insgeheim durchschaut, dass diese industriellen Systeme durch Korruption 
durchtränkt sind und deren Geld und Anwendung das Gift dieses Planeten ist. Doch würden sich die 
Menschen wieder vereinen, würden sie den Teufel aus dieser Welt treiben.
Somit  die  Trennung/Spaltung  z.  B.  durch  Vielklassengesellschaft,  Geld/Besitz,  Einfluss,  Stand/ 
Stellung/Titel,  Religionen,  (Ego-)Meinungen,  politische  Ansichten,  Unwissen/Unbewusstheit, 
ethnische Kulturen oder Interessen, Ernährungsweisen, medizinische Sichtweisen, u. v. a.
Daher  werden unglaublich viele  verschiedene Meinungsblasen erstellt  … (= politische Vielfalt, 
religiöse  Vielfalt,  verschiedene  Titel,  Ränge  und  Stellungen,  Klassendenken  und  deren 
Unterschiede,  Notenvergabe/Ranking,  wirtschaftliche/materielle  Vielfalt,  eine  Vielfalt  an 
Meinungen, Lebensweisen und Anschauungen und anderes, das zu Reibungen führen wird/soll.) …, 
um es einer Gemeinschaft schwer zu machen, wieder zusammenzufinden.
Dazu  noch  die  Interpretationen  und  Anschauungsweisen  (=  These  und  Antithese) der  uns 
verinnerlichten manipulierten Geschichte. Weitere Manifestationen über Gedachtes und Erlerntes, 
an das man sich festhält, da das vermeintliche Wissen daraus mit der erstellten Lebensweise der 
Anker und Selbstschutz seines erschaffenen Lebens darstellen.
Kurz: Man hält gerne an gewohnten Gegebenheiten und Abläufen fest, da sie ein bekanntes sicheres 
und behütetes Gefühl in sich tragen, das in Zeiten der z. B. Not nicht einfach losgelassen wird, 
wobei sich erst im Widerstand eine negative und verhärtende Situation ergibt. Doch genau diese 
menschlichen Funktionen werden missbraucht,  um weitere Kontrolle anzuwenden und damit zu 
lenken. Kommt zudem „neues“ Kriegsgeschrei auf, platzen die alten Narben der vergangenen Angst 
und dessen Trauma wieder auf, um fernab jeder Bewusstheit in die nächsten Programme und deren 
Veränderung geführt zu werden/geführt werden zu können.

Ich möchte hier wieder anbinden:
Das gleiche Bild zeichnete sich wieder ab, wie schon in dem 
vorangegangenen  Krieg  (=  1.  WK),  nur  aufgrund  der 
Waffenentwicklung  und  des  Willens  der  Kriegstreiberei 
noch  viel  verheerender  und  grausamer  als  noch  kein  uns 
bekannter geführter Krieg zuvor.
So vieles begann nun wieder von vorne. Nur jetzt hatten die 
Deutschen zu ihrer Zeit weniger Unterstützung der Männer, 
die vor, während und nach dem Krieg hätten Schutz bieten 
können.
Ja, sie starben an den Fronten, in Gefangenschaft oder an 
den Rheinwiesenlagern.

Bitte  ansehen,  um weitere  grundlegende  Zusammenhänge 
und  Wissenslücken  zu  schließen  und  um  den  weiteren 
Verlauf zu verstehen.
Danke!

► 4X57) Quelle: Intern: Other Losses - Deutsche Doku
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X57)-Other-
Losses---Deutsche-Doku:e
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Die Rheinwiesenlager 1945. Der amerikanische Befreier ermordete über verschiedene 
Wege, Millionen Deutsche.

> Quelle: Buch/PDF: Der geplante Tod – Deutsche Kriegsgefangene in amerikan-
ischen und französischen Lagern 1945-1946, von: Bacque James, englische 
Bezeichnung: Other Losses, ISBN: 9783941348936 oder: 9783550076466.

4X58) Buch als PDF: Bacque James - Der geplante Tod
Unter: https://t.me/Freiheit369/28 

Zum Inhalt:
Bevor  Julian  Assange  und  Edward  Snowden  mit  ihren  Enthüllungen  über  US-
Geheimdokumente die  Welt  in  Erstaunen versetzten,  veröffentlichte  der  Kanadier 
James Bacque bereits 1989 sein Buch Other Losses.
Das Vorwort schrieb der US-Militärhistoriker Oberst Dr. Ernest F. Fisher. Es ist eine 
detaillierte Aufarbeitung, wie die US-Armee und die französische Armee schuldig 
wurden am Tod von etwa einer Million deutscher Kriegsgefangener - auf höchsten 
Befehl, jedoch unbemerkt von der Weltöffentlichkeit.
Gemeinsam  mit  dem  Historiker  der  US-Armee  wertete  Bacque  zahlreiche 
amerikanische Dokumente aus. So konnten sie nachweisen, dass unmittelbar nach 
der  deutschen  Kapitulation  General  Dwight  Eisenhower,  später  Präsident  der 
Vereinigten Staaten, den Befehl erteilt hatte, den unter freiem Himmel eingezäunten 
Millionen deutschen Soldaten und Zivilgefangenen Wetterschutz und Nahrung zu 
verweigern.
Der Morgenthau-Plan für die Pastoralisierung (= die Umwandlung in Weideland) 
Deutschlands war 1944 von Roosevelt  und Churchill  auf  einer  Geheimkonferenz 
entworfen worden. Er sah die Aushungerung von Millionen Kriegsgefangenen und 
Zivilisten vor - einschließlich der aus dem Osten vertriebenen Deutschen.
Unter  dem  Deckmantel  Reparationen  wurden  industrielle  Erzeugungsstätten 
geplündert  und  alles  noch  Brauchbare  abtransportiert.  Es  fand  der  wohl  größte 
Patentraub  aller  Zeiten  statt,  insbesondere  durch  die  Entführung  deutscher 
Spezialisten und hoch ausgebildeter Fachkräfte.
Erst 1946 hat sich durch eine außerordentliche internationale Hilfsaktion die Lage 
für das geschundene Volk etwas gebessert. Sie wurde geleitet von dem Amerikaner 
Herbert Hoover (Hoover Food) und dem Kanadier MacKenzie.
Unsere Dokumentation - basierend auf insgesamt drei Büchern von Bacque - zeigt 
erstaunliches und erschütterndes neues Bildmaterial,  ergänzt durch Interviews mit 
amerikanischen Kommandanten der Todeslager und mit deutschen Opfern, die diese 
unmenschlichen Strapazen überlebt haben.
Das Buch sowie die Dokumentation waren eine Sensation. Die Akten, die diesen 
Skandal bekunden, sind vernichtet,  verfälscht oder als „geheim“ unter Verschluss 
gehalten  worden.  Der  beginnende  Kalte  Krieg  und  das  neue  Bündnis  der 
Bundesrepublik mit den USA und Frankreich ließen es als inopportun … (= nicht 
angebracht, nicht zweckmäßig; unpassend) … erscheinen, an dieser Sache zu rühren. 
In  mühevoller  Kleinarbeit  hat  Bacque  die  Mosaiksteine  dieses  erschütternden 
Bildnisses zusammengetragen. Weit davon entfernt, in alten Wunden wühlen oder 
neue  Gräben  aufreißen  zu  wollen,  geht  es  ihm  allein  darum,  der  historischen 
Wahrheit zu ihrem Recht zu verhelfen. Diese überarbeitete 9. Auflage des Buches 
enthält  wiederum neues  Material,  das  sich  unter  anderem nach  der  Öffnung  der 
sowjetischen  Archive  ergeben  hat.  Des  Weiteren  schildert  Bacque  die  heftigen 
Reaktionen vonseiten der Presse und von Privatpersonen auf dieses Buch.
-----
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4X59) Quelle: YouTube: https://youtu.be/QEwZyebIjXU , oder; Rheinwiesenlager Der vergessene 
Völkermord der Alliierten an den Deutschen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X59)-Rheinwiesenlager--Der-vergessene-V
%C3%B6lkermord-der-Alliierten-an-den-Deutschen:b

4X60) Quelle: https://www.anonymousnews.ru/2016/11/26/rheinwiesenlager-der-vergessene-
massenmord-der-alliierten-an-den-deutschen/; oder; anonymousnews.ru, Rheinwiesenlager: Der 
vergessene Völkermord der Alliierten an den Deutschen , vom: 26. November 2016.
Oder: https://t.me/Freiheit369/29 

Zum Inhalt:
„Deutschland ist  schuld, Schuld an allem … doch die Wahrheit  ist  nicht das,  worin wir 
konditioniert werden. Über die Schuld der vermeintlichen Befreier aus Übersee spricht heute 
niemand  mehr.  Am  08.  Mai  2020  jährt  sich  zum  75.  Mal  das  größte  Verbrechen  der 
Menschheitsgeschichte:  Ein  von  Machtgier,  Neid  und  Rassenhass  (1945) initiierter 
Völkermord  an  der  deutschen  Bevölkerung.  Nach  der  vermeintlichen  Kapitulation  der 
Wehrmacht  internierten  (=  in  Lagern  unterbringen) Briten  und  Amerikaner  in  den 
sogenannten  Rheinwiesenlagern  mehrere  Millionen  Menschen  und  verübten  ein 
beispielloses und bis heute tabuisiertes Kriegsverbrechen. Von 3.250.000 Gefangenen ließen 
die  Alliierten  rechts  und  links  des  Rheins  rund  2  Millionen  vorsätzlich  verhungern. 
Zeitzeugenaussagen lassen darauf schließen, dass die tatsächliche Opferzahl noch weitaus 
größer  gewesen sein  könnte.  Bis  zum heutigen Tag ist  das  Graben auf  den ehemaligen 
Flächen der alliierten Lager behördlich untersagt und unter Androhung drastischer Strafen 
verboten.“
-----     (Kriegsende war 1945)
Rechnet  man  die  Flächenbombardements  aus  Spreng-  und  Brandbomben  1945 auf  die 
deutsche Zivilbevölkerung hinzu, wird einem klar werden, was Winston Churchill meinte:

„Dieser Krieg ist ein englischer Krieg, und sein Ziel ist die Vernichtung Deutschlands.“ 
— Winston Churchill, am 03.09.1939, dem Tag der britischen Kriegserklärung

Die Frauen, die Monate lang mit Kind sowie Hab und Gut versuchten zu überleben, sie, die ihre 
Liebe  der  Familie  widmen  hätten  können,  und  die,  die  den  Leim  des  Zusammenhaltens 
symbolisierten,  waren  der  Leim  und  Mörtel  des  Volkes  geworden  und  bauten  dieses  in  der 
Nachkriegszeit zerbombte Land wieder auf. Die sogenannten Trümmerfrauen.
Doch die vorangegangenen Massenvergewaltigungen von Kindern bis hin zu den alten Frauen war 
ein Zeichen dafür, wie menschenverachtend deren Führer wirklich für eine „Freiheit“ von Tyrannei 
waren. Junge Knaben und die alten Männer, die versuchten, ihre Schwestern, Mütter, Tanten, Omas 
oder allgemein Frauen zu schützen, wurden auf das Grausamste verstümmelt. Die deutschen Frauen 
wurden  einer  teuflischen  Perversion  unterzogen,  um  alle Menschlichkeit  auf  ewig,  sich  durch 
Schmerz  und  Leid  zu  entfernen.  Befehle  zu  diesen  Taten  wurden  dazu  vergeben,  gottlose, 
betrunkene  und  hörige  Männer  auf  die  Frauen  zu  hetzen.  Das  Schweigen  derer  hat  bis  heute 
angehalten. Doch ich muss es brechen, um die Zusammenhänge und die Pein, die an uns verteilt  
wurden,  über  die  vergangenen Generationen verständlich zu machen,  um zu verstehen,  wo die 
familiäre Wärme, Bindung und Liebe verloren ging. Warum die eigene Mutter sich keiner Gefühle 
mehr  annehmen oder  vergeben konnte  und diese  Schutzfunktion  sich  als  Nebel  der  seelischen 
Einsamkeit über Generationen ausbreitet, da die Nachfahren die Wurzel des Übels nicht kennen, 
doch die Ausläufer dessen durch Mangel an Liebe erfuhren und erst durch diese Kenntnisnahme 
Verständnis, Heilung und Vergebung finden und erfahren dürfen.
Fragen wie: „Warum konnte mich meine Mutter nicht innig lieben?“, finden nun eine Ursache, da 
bereits ihre Mutter sowie deren Mutter schon an diesem Mangel litten und nie erfahren durften, wie 
man diese Menschlichkeit geben oder erzeugen konnte.
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Zudem das niemals endende Brandmal und die Erbsünde sowie deren auferlegte Schuld und Pein an 
uns  durch  die  Umerziehungsmaßnahmen  der  Alliierten,  die  nun  auf  das  deutsche  Volk  gelegt 
wurden/werden und durch die/deren BRD-Politik weiter erhoben und vorangetrieben bleiben.
Zusätzlich  noch  die  hier  wie  bereits  angedeuteten  Massenvergewaltigungen;  Lügen  und 
Geschichtsfälschungen; Massenhinrichtungen; Lager,  schlimmer als ein KZ für Deutsche (= die 
Rheinwiesenlager);  Enteignungen;  Folter;  Misshandlungen an Geist  und Körper;  Übergriffe  auf 
Hilflose; Arbeitssklaven bis zum würdelosen Eintritt des Todes; Demoralisierung und Herabsetzung 
unserer  Ahnen/Vorfahren,  auch  gegenüber  unserer  Geschichte;  eine  neue  Kultur  und  deren 
Wahrnehmung und Vergangenheit durch die Siegermächte und ihre Zuspieler.
Propaganda gegen die Würde, den Willen, die Kultur, die Werte, die Ehre und Ethik sowie unsere 
wahrhaftige Glaubensrichtlinien.

Es gab wenig Männer, die uns das Mannsein hätten weitervermitteln können, wären nicht auch 
schon  sie  durch  Verfremdung  und  Umerziehung  des  Mannseins  beeinflusst  worden,  in  den 
Generationen zuvor durch Entfremdung der wahren männlichen Kraft und Wurzel.
Das übernahmen von nun an die Siegermächte bis zur heutigen Stunde durch Umerziehung und 
Manipulation sowie Propaganda in 24/7 Medien wie TV, Radio, Schulen, politische Meinungen, 
Internet und deren Schriften.
Die Mütter waren damit beschäftigt, dieses wundervolle Land aus der Asche wieder zu errichten, 
und die Kinder fielen mit dem, was ein Mensch eben dringend benötigt, hinten herab.
Die  emotionale  Wärme,  Zärtlichkeit,  Verbundenheit  des  Urvertrauens,  Achtsamkeit  und 
Bewusstheit,  das  Gesehen-werden,  die  Wertevorstellung  und  der  Zusammenhalt  sowie  die 
Verbundenheit der Familie, auch des Volkes, und das Wichtigste, die Liebe, die das Gute und Wahre  
in einem Menschen erhält, sollten verloren gehen durch das Brechen der Menschlichkeit und ihrer 
Würde der kriegerischen Maßnahmen, die während und nach dem Krieg den Frauen nahezu alle 
diese schöpferischen Elemente nahmen, um eine Geist- und Gottlose Zukunft daraus hervorgehen 
zu lassen.
Nach dem Krieg waren oder sollten wir durch die perfidesten Pläne ein degeneriertes und entartetes 
Agrarland werden,  das  durch unerkannte  Massensterilisation der  Männer  und Frauen,  offizielle 
Versklavung  aller,  so  wie  die  Wurzeln  des  Volkes  durch  Kreuzung  anderer  religiöser  oder 
kontinentaler Erbinformationen nach wenigen Generationen diesen Planeten verlassen.
Doch sollten wir wieder Wirtschaftswunder werden, da all unsere Gaben, Erfindungen und Erfinder, 
inklusive  der  Wissenschaftler,  unseren  Vorsprung  und  zudem  das  Geld  in  Form  von  der 
Erwirtschaftung/Arbeit den Alliierten über zu viele Kanäle etwas einbringen sollten.
Deutschland hat so den Westalliierten zusätzlich einen neuen Wirtschaftsmarkt erschlossen.
Nicht nur ihre Form einer „Demokratie“ sollte gelehrt werden, welche in einer anderen Art, um das 
Volk in die Irre zu leiten, ebenso als Begriff verwendet wurde (= Deutsche Demokratische Republik 
=  DDR),  um  durch  Täuschung  Zeit  für  die  Abschottung  zu  gewinnen,  sondern  auch  deren 
kapitalistische und materialistische Ideale zu verinnerlichen.
Und  nachdem die  Mitteldeutsche-Kolonien  und  Korridor  (=  DDR)  1989  wieder  „freigegeben“ 
wurden, wurde auch wieder der Umsatz der US-Wirtschaft größer, da der Deutsche verlernen sollte,  
die Verantwortung und das Können der Feldarbeit und anderer Handwerke gegen „Luxus“- und 
Suchtgüter aller Art einzutauschen.
So  kam es,  dass  der  Osten  Deutschlands,  sprich  die  DDR und  der  Teil,  der  nun  durch  Polen 
verwaltet wird, in wenigen Jahren das Interesse drei verschiedener Lebensweisen zu lernen hatte.
Die Menschheit unterwirft sich aus Angst, wo wir doch nun die Macht haben, dieses alte Siegel zu 
brechen. Sind wir Spielzeug, das nach Machteinsatz immer wieder neu programmiert werden kann? 
Ich meine, dass der Mensch sich selbst führen und verwalten kann (= Selbstbestimmung). Doch aus 
dieser  derzeit  angewendeten Lüge,  Täuschung,  Unwissenheit  und Taubheit  darf  er  noch befreit 
werden, bis er das Hören, Sehen und Fühlen wieder für sich neu erkannt und erlernt hat.
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„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als der Rest 
Europas sind. Das wird immer wieder zu ´Ungleichgewicht` führen. Dem kann aber gegengesteuert  

werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland herausgeleitet wird. Es ist  
vollkommen egal, wofür, es kann auch radikal verschwendet werden – Hauptsache, 

die Deutschen haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“
— Joschka Fischer Bündnis90 / Grüne

Dazu kam über viele Deutsche nach dem Potsdamer Abkommen72, die Flucht aus der Heimat, dem 
wahren Osten Deutschlands (= z.  B. Sudetenland, „Ostpreußen im Ganzen“, Elsass–Lothringen, 
oder  Tschechien).  Über  diesen  ganzen  Zeitraum  wurde  das  deutsche  Volk  weiterhin  allen 
machbaren Erniedrigungen und Übeln ausgesetzt. Der geschürte und propagandierte Hass und die 
innere Unzufriedenheit der alliierten Soldaten durch Hetze fanden in jeglicher Äußerung und in 
aller Art Akt ihr Ventil. Wir hatten keinen Schutz mehr. Das wusste ein jeder und viele begannen 
unmenschlichste Taten am Menschen und seinem einstigen Menschen- und Naturrecht.

4X61)  Quelle:  YouTube: https://youtu.be/K6wTpUyPPKs , oder;  Potsdamer  Konferenz 17.07.  - 
02.08.1945 (Potsdamer Abkommen | Potsdamer Erklärung)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X61)-Potsdamer-Konferenz-17.07.-02.08.1945-
(Potsdamer-Abkommen-_-Potsdamer-Erkl%C3%A4rung):2

72 = Die  Potsdamer Konferenz war  eine  Zusammenkunft  der  Siegermächte  des  2.  Weltkriegs  zur  Beratung der 
Nachkriegsordnung vom 17.07.1945 bis 02.08.1945 in Potsdam. Die Alliierten einigten sich, zu gegebener Zeit eine 
gesamtdeutsche Zentralverwaltung (= Treuhandverwaltung/Besatzungsverwaltung = BRD) einzurichten. 
(BRD-Politik = Idee und im Auftrag der Alliierten und deren Dritten.)
Im Einzelnen umfasste das Potsdamer Abkommen politische und wirtschaftliche Beschlüsse sowie territoriale/koloniale 
Regelungen,  da  die  Feindstaatenklausel  … (=  die  sogenannte  Feindstaatenklausel  ist  ein  Passus  [=  relativ  kurzer  
Abschnitt]  in  den  Artikeln  53  und  107  sowie  ein  Halbsatz  in  Artikel  77(73) [=  Kapitel:  „Das  internationale 
Treuhandsystem“]) der Charta (= Satzung) der Vereinten Nationen.) … bis dato Wirkung durch England, Russland, 
Frankreich und der USA (/Vatikan...) finden, was sie in ihrem Interesse bekunden und daher aufrechterhalten bleibt.
---

> Es folgt nun eine Erläuterung/Zusammenfassung <
Ein Beispiel, was das Potsdamer Abkommen besagt:
„16. Zur Einführung und Unterstützung der wirtschaftlichen Kontrolle, die durch den Kontrollrat errichtet worden ist, 
ist  ein deutscher Verwaltungsapparat zu schaffen  (= BRD).  Den deutschen Behörden    (nicht Ämtern)   ist in möglichst   
vollem Umfange die Verwaltung dieses Apparates zu fördern und zu übernehmen. (= Behörden = BRD-Verwaltung)
So ist  dem deutschen Volk klarzumachen, daß die Verantwortung für diese Verwaltung und deren Versagen auf ihm  
ruhen wird. (= was ein sehr wichtiger Satz ist, da wir somit festlegen, wann dieser Apparat „deaktiviert“ wird/GG 146)
Jede deutsche Verwaltung, die dem Ziel der Besatzung nicht entsprechen wird, wird verboten werden.“

Der Abschlusssatz sagt klar und deutlich aus, dass die hoheitlichen Rechte nicht der Deutsche besitzt, sondern  
die Alliierten.

Quelle: https://nrw-archiv.vvn-bda.de/bilder/potsdamerabkommen.pdf.
Hierzu:
Ist Deutschland noch heute als Feindstaat gelistet und ein besetztes Gebiet?
Es wurde im [BGBl-II-1994, S.26 Artikel 1 Absatz d] von 03.01.1994 veröffentlicht:
„Das Berliner Abkommen wird erneuert (...und vonseiten der BRD-Verwaltung...) angenommen.“

Das Abkommen sagt aus, dass alle alliierten Vorbehaltsrechte weiterhin Gültigkeit besitzen, die unter:
[BGBl. 1955 II, S. 405, Erster Teil, Artikel 2 (1)] benannt wurden.

(Man sollte zudem niemals den Artikel 178 der Weimarer Verfassung i. V. Artikel 140 im GG außer Acht lassen! [< Quelle: 5X16)])

Im Mittelpunkt  der  politischen  Beschlüsse  standen gemeinsame Ziele  wie  die  Demilitarisierung (=  Entwaffnung),  
Denazifizierung,  Demokratisierung  …  (=  Abbau  von  nicht  demokratisch  legitimierter  Herrschaft  //  Demokratie 
bezeichnet  ein  System,  dessen Macht  und Regierung vom Volk ausgehen sollte.)  …, und Dezentralisierung,  auch 
„DeDeDeDe“ oder „4D“ genannt.
Allerdings  war  es  kein  völkerrechtlicher  Friedensvertrag,  sondern  lediglich  politische  und  wirtschaftliche 
Zusammenkünfte, um nun Deutschland weiter als Feindland zu regieren und eigene Interessen zu installieren.
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73 = Die sogenannte Feindstaatenklausel und sein Abschnitt in der UN-Charta unter Artikeln 53 und 107 sowie ein 
Halbsatz in Artikel 77 weisen darauf hin, dass…:
[Kapitel VIII – Regionale Abmachungen] Artikel 53:
(1) „Der Sicherheitsrat nimmt gegebenenfalls diese regionalen Abmachungen oder Einrichtungen zur Durchführung von 
Zwangsmaßnahmen  unter  seiner  Autorität  in  Anspruch.  Ohne  Ermächtigung  des  Sicherheitsrats  dürfen 
Zwangsmaßnahmen auf Grund regionaler Abmachungen oder seitens regionaler Einrichtungen nicht ergriffen werden; 
ausgenommen sind Maßnahmen gegen einen Feindstaat im Sinne des Absatzes 2, soweit sie in Artikel 107 oder in  
regionalen, gegen die Wiederaufnahme der Angriffspolitik eines solchen Staates gerichteten Abmachungen vorgesehen 
sind; die Ausnahme gilt, bis der Organisation auf Ersuchen der beteiligten Regierungen die Aufgabe zugewiesen wird, 
neue Angriffe eines solchen Staates zu verhüten.“
(2) „Der Ausdruck: „Feindstaat“, in Absatz 1 bezeichnet jeden Staat, der während des Zweiten Weltkriegs Feind eines  
Unterzeichners dieser Charta war.“

[Kapitel XII – Das internationale Treuhandsystem] Artikel 77:
(1) „Das Treuhandsystem (= BRD) findet auf die zu den folgenden Gruppen gehörenden Hoheitsgebiete Anwendung, 
soweit sie auf Grund von Treuhandabkommen in dieses System einbezogen werden:

a) gegenwärtig bestehende Mandatsgebiete;
b) Hoheitsgebiete, die infolge des Zweiten Weltkriegs von Feindstaaten abgetrennt werden;
c) Hoheitsgebiete, die von den für ihre Verwaltung verantwortlichen Staaten freiwillig in das System 
einbezogen werden.“

(2) „Die Feststellung, welche Hoheitsgebiete aus den genannten Gruppen in das Treuhandsystem einbezogen werden  
und welche Bestimmungen hierfür gelten, bleibt einer späteren Übereinkunft vorbehalten.“

[Kapitel XVII – Übergangsbestimmungen betreffend die Sicherheit] Artikel 107:
„Maßnahmen, welche die hierfür verantwortlichen Regierungen als Folge des Zweiten Weltkriegs in Bezug auf einen 
Staat  ergreifen oder  genehmigen,  der  während dieses  Krieges  Feind eines  Unterzeichnerstaates  dieser  Charta  war, 
werden durch diese Charta weder außer Kraft gesetzt noch untersagt.“
Kurz: Solange die Richtlinien der Alliierten, die über ihre Kolonien und deren dort eingesetzte Feindstaatenverwaltung, 
wie  in  diesem  Fall  Deutschlands,  über  die  BRinD  an  das  deutsche  Volk  vergeben  und  eingehalten  werden,  die  
Richtlinien, Gesetze und Maßnahmen Anerkennen durch Umerziehung, List und Lüge finden, findet das Eingreifen auf  
den Feindstaat nach UN-Charta nicht statt.
Sollte der Feindstaat, sprich die Bevölkerung, sich in Wut durch Aufstände gegen die Maßnahmen erheben, wird dieses  
als Weiterführung eines kriegerischen Aktes angesehen, der nach deren „Recht“, US-Militär sowie deren Bundeswehr, 
Geheimdienst (BND) und Polizei Maßnahmen zuordnet und zulässt, um Widerstand unter „geltendem alliierten Recht“ 
zu zerschlagen.
So spielt es natürlich keine Rolle, wer US-Präsident ist, da auch hier zählt: 
„Diejenigen, die entscheiden, sind nicht gewählt, und diejenigen, die gewählt werden, haben nichts zu entscheiden.“
— Horst Seehofer; auch, wenn dieser ebenso Meinungen vertritt, denn er ist Mitverantwortlicher für unser Land.
Sollte sich das deutsche Volk weiterhin durch List, Propaganda und Hetze z. B. bezüglich der Maßnahmen zu COVID-
19 durch Zorn erheben, wo doch die hier eingeführten Maßnahmen ausschließlich durch die Siegermächte festgelegt 
werden können, so werden US-Truppen das Recht haben, ihre Ordnung ihrer Kolonie und Sektoren wieder herzustellen.
Siehe Dir hierzu die Vergangenheit in Indien, Südafrika, Schottland, Südamerika, China, Japan u. v. a. an.
Wer  heute  der  Meinung ist,  dass  nun z.  B.  Indien endlich  frei  von England ist,  der  täuscht,  da  England ein  viel 
tiefgreifenderes Relikt und Erbe hinterlassen hat, welches weitreichendere Interessen steuert, um zukünftige Interessen  
zu gestalten und zu vertreten. Das Rechts-, Banken- sowie Geldsystem, welches an die City of London angeknüpft ist  
und durch deren Schuldgeldsystem Indien u. a. weiterhin durch Reichtum und Armut kontrollieren wird! Wie auch wir  
u. s. v. a.!
---

Hierzu ein passendes Zitat:
„Gib mir die Kontrolle über das Geld einer Nation und es interessiert mich nicht, wer dessen Gesetze macht.”

— Mayer Amschel Rothschild (1744-1812)
(Gründer der Rothschild-Banken-Dynastie)

(Länder wie Indien sind nicht frei! Man geht nur davon aus, da die Kolonialherren abzogen, doch mindestens deren 
Geldsystem hat dieses und nahezu alle anderen Länder in ihrer Gewalt und steuert so Politik und Richtung!)

Wir sind ebenso durch Täuschung zu dieser Kolonie gemacht worden, da Militärstützpunkte, Reparationszahlungen, 
Wirtschaftsplätze, Steuerfreiheit, Arbeit, Rohstoffe, Wissen, Patente und Co. in diesen Ländern wachsen werden. Doch 
die heimischen Anteile werden unerkannt aussterben. Weitere Maßnahmen werden durch Ausschreitungen folgen.
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Verstehst  Du  nun  mein  Freund,  warum  ich  Dich  immer  wieder  darauf  hinweise,  dass  Widerstand  und  Zorn  
schlussendlich Zuspieler weiterer freiheitsberaubender Maßnahmen sein werden/können/sollen?
Ich bitte Dich von Herzen! Nutze die Gelegenheit für Deine innere Arbeit, für das Hinterfragen, die Gesundheit und  
Liebe zu Dir und Deiner Familie und dessen Wachstum.
Noch ist die Zeit nicht reif, da noch zu viele unbewusste Menschen benutzt werden, einen solchen Zustand zu erheben.  
Wir müssen viele Menschen in Verständnis und Bewusstheit sein, damit keine verachtende Handlung mehr gegen uns 
erhoben werden kann.
So viele, dass die Welt auf dieses Land schaut und unrecht ungefiltert die Herzen der Menschheit befreit und sie sich 
mit uns erheben. Bleib, egal wie Du es kannst, in der inneren Ruhe und ihrem Frieden.
TV und  Nachrichten  aus.  Das  wird  Dir  sehr  guttun.  Schau  Dir  doch  lieber  ausgewählte  Filme  an,  anstatt  Dich 
unterbewusst leiten zu lassen durch Meinungsmache. Lies bitte aufmerksam weiter und erkenne den wahren Wert der  
Menschen! Kein Widerstand, kein Hass, keine fremdgesteuerte Revolution. Diese Erde benötigt das Bewusstsein der  
Menschen und seine Evolution. ♥

Wie sollten  wir  auch einen Friedensvertrag/Verfassung schließen,  wenn Deutschland nun einem „höheren 
Interesse“ dienen muss, wo doch die, die es umsetzen könnten und sollten, diese, „unsere“ Politiker doch eben 
für diese Alliierten-Agenda arbeiten?

Wissenswert:
Die  Entnazifizierung  konnte  gar  nicht  umgesetzt  werden,  da  andere  Gegebenheiten/Gesetze  wie  etwa  in 
Militärregierung Deutschland – Kontrollgebiet des obersten Befehlshabers – Proklamation Nr.1 WG.12 (1945), 
unter, Ziffer IV, geschrieben stehen:
„Alle (Nazi)Beamte sind verpflichtet,  bis auf Weiteres auf ihren Posten zu verbleiben und alle Befehle und 
Anordnungen der Militärregierung oder der Alliierten Behörden, die an die deutsche Regierung oder an das 
deutsche Volk gerichtet  sind,  zu befolgen und auszuführen.  Dies gilt  auch für die Beamten,  Arbeiter  und  
Angestellten sämtlicher öffentlichen und gemeinwirtschaftlichen Betriebe, sowie für sonstige Personen, die 
notwendige Tätigkeiten verrichten.“

 — Dwight D. Eisenhower, General, oberster Befehlshaber, alliierte Streitkräfte.
Quelle: https://de.m.wikipedia.org/wiki/Datei:Proklamation_Nr._1_-_Zweisprachige_Bekanntmachung_des_Obersten_Befehlshabers_der_alliierten_Streitkr

%C3%A4fte_Dwight_D._Eisenhower_(deutschsprachiger_Teil).jpg Oder unter: https://t.me/Freiheit369/323 

Hierzu empfehle ich Dir den Spielfilm: Im Labyrinth des Schweigens, von Christian Horn, von 2014, sowie:
4X62) Quelle: Intern: Schnelle Entnazifizierung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X62)-Schnelle-Entnazifizierung
- Wer und wo bitte sind die Nazis?

Oder: https://t.me/Freiheit369/393  , sowie: https://t.me/Freiheit369/394 

Und  darauf  wurde  ein  Land  weiter  aufgebaut.  Keine  staatlichen  Richter  (GG Artikel  101)  unter  rechter 
Gesetzgebung,  die befangen durch Politik,  Geld und Interessen Dritter  Alliierter,  einem Privatgewerbe im 
Handels- und Seerecht nachgehen. [GVG § 15 = weggefallen < heute/Einst  = §15 (1) Alle Gerichte sind 
Staatsgerichte]! < Gleich folgt genaueres Hintergrundwissen hierzu.
Ich möchte immer wieder an das Berliner Abkommen und seinen weiteren Zuspruch erinnern.

- Später folgen genauere Beschreibungen und Auszüge.
Nazi-Richter und andere Vorstandsposten blieben besetzt,  um deren Interessen an uns,  das deutsche Volk,  
weiterzugeben.  Bis  dato.  Daher  auch:  Treuhandverwaltung,  Besatzungsverwaltung  oder 
Okkupationsverwaltung/-politik  –  BRD-Regierung,  was  so  viel  bedeutet  wie:  „Bei  einer  Okkupation oder 
Besetzung, je nach Kontext auch Besatzung; von dem Lateinischen occupare = „besetzen“ abgeleitet, wird in 
einem bevölkerten Gebiet die vorhandene Gebietshoheit durch einen externen Machthaber auf dessen Initiative  
durch die seinige ersetzt.“

Originalauszug:
Militärregierung – Deutschland

Kontrollgebiet des obersten Befehlshabers
Proklamation Nr. 1

AN DAS DEUTSCHE VOLK
„Ich, General Dwight D. Eisenhower, oberster Befehlshaber der alliierten Streitkräfte, gebe hiermit Folgendes  
bekannt:
IV. Alle (Nazi)Beamte sind verpflichtet, bis auf Weiteres auf ihrem Posten zu verbleiben und alle Befehle und 
Anordnungen der Militärregierung oder der alliierten Behörden, die an die deutsche Regierung oder an das 
deutsche Volk gerichtet  sind,  zu befolgen und auszuführen.  Dies gilt  auch für die Beamten,  Arbeiter  und  
Angestellten sämtlicher öffentlichen und gemeinwirtschaftlichen Betriebe, sowie für sonstige Personen, die 
notwendige Tätigkeiten verrichten.“
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---
Denn wie heißt es, wo doch Richter politische o. a. Interessen vertreten, in ihrer Ausübung?

– Strafgesetzbuch (StGB) § 339 Rechtsbeugung –
(„Ein Richter, ein anderer Amtsträger oder ein Schiedsrichter, welcher sich bei der Leitung oder Entscheidung 
einer Rechtssache zugunsten oder zum Nachteil einer Partei einer Beugung des Rechts schuldig macht, wird  
mit Freiheitsstrafe von einem Jahr bis zu fünf Jahren bestraft.“)
So wird mindestens unser Volk unter Hochverrat verwaltet. Und nur, da man durch Glaubhaftmachung an diese 
„Ordnung“  und  Angst  gehalten  wird.  Frage  einen  Richter  nach  seiner  Legitimation  und  seinem 
Beamtenausweis oder Bestallungsurkunde, der nach dem Grundgesetz Artikel 101 [Recht auf den gesetzlichen  
Richter]  (1)  und  (2)  sowie  Artikel  103  [Anspruch  auf  rechtliches  Gehör,  u.  a.]  ein  rechtes  Verfahren 
gewährleistet. Auch hier darf wieder die Frage gestellt werden: „Was bedeutet GVG § 15 heute?“
Er wird ihn Dir nicht zeigen können/wollen, da er nicht existiert. Beginnend bei einem jeden Richter, über die  
Staatsanwälte  bis  hin  zum  Schuldirektor,  müssen,  um  Legitimation  zu  erhalten,  um  weiterführend 
Hoheitsrechte geltend zu machen, um an Menschen Entscheidungen treffen zu können, eine Lizenzierung des  
SHAEF-Miliäre nachweisen!

> Im gültigen SHAEF-Gesetz Nr. 2, Artikel V (9) kann das Vorstehende nachgelesen werden:
„Niemand kann  als  Richter,  Staatsanwalt,  Notar  oder  Rechtsanwalt  amtieren,  falls  er  nicht eine 
Zulassung der Militärregierungen erhalten hat.“
Bisher konnte noch kein Richter, Staatsanwalt, Notar oder Rechtsanwalt den Nachweis erbringen, dass 
es  einen  Staat:  BRD,  gibt  oder  dass  er  nach  deutschem-  oder  Völkerrecht,  oder  überhaupt  eine 
Genehmigung der Militärbehörde hat, um amtlich tätig sein zu dürfen/können. Sie dürfen nur agieren, 
wenn  sie  dazu  zugelassen  sind,  was  nachgewiesen  werden  müsste.  Oder  sich  die  Person  durch 
Einlassung in deren Rechtskreis befindet. Dazu später mehr und genaueres.
Entsprechende Strafanträge gegen Bedienstete (zum Vergleich der Dienstausweis) der BRD-Ämter/ 
Behörden/Dienststellen/Gerichte/Verwaltungen durch die WAG-JOH (= die Justizopferhilfe) wurden 
mehrfach gestellt, aber durch die BRD-Justiz nicht beachtet/behandelt.
Doch besteht die Möglichkeit, sich direkt an Den Haag und seinen internationalen Strafgerichtshof zu 
wenden. Das jedoch nur als Natürliche Person nach RuStAG 1913 § 4.1. <

Darüber hinaus bleibt zu beachten, dass staatliche Gesetze ohne gültige Verfassung überhaupt keine Gültigkeit 
haben. Nach Recherchen dürfen staatliche Gesetze von nicht staatlichen BRD-Ausnahme- und Sondergerichten 
….. »

> Zum Vergleich: § 15 GVG, Fassung vom 27. Januar 1877:
 „Die Gerichte sind Staatsgerichte. Die Privatgerichtsbarkeit ist aufgehoben; an ihre Stelle tritt die 
Gerichtsbarkeit  desjenigen  Bundesstaates,  in  welchem  sie  ausgeübt  wurde.  Präsentationen  für 
Anstellungen bei den Gerichten finden nicht statt.“…  

§ 15 GVG, Fassung vom 01. April 1924:
„Die Gerichte sind Staatsgerichte. Die Privatgerichtsbarkeit ist  aufgehoben; an ihre Stelle tritt  die  
Gerichtsbarkeit  des  deutschen  Landes,  in  welchem  sie  ausgeübt  wurde.  Präsentationen  für 
Anstellungen bei den Gerichten finden nicht statt.“

§ 15 GVG, Fassung vom 01. Oktober 1950: (Bis Dato) (< https://lexetius.com/GVG/15,1)
„Weggefallen“

Doch warum? 
---
Wissenswerter und wichtiger Kommentar hierzu:
Der Satz: „Gerichte sind Staatsgerichte“, wurde ersatzlos gestrichen. 
Da stellt sich die Frage: „Gibt es in der BRD überhaupt staatliche Gerichte?“

Zitat:
„Das Staatshaftungsgesetz ist vom Bundesverfassungsgericht 1982 für nichtig erklärt worden. Alle 
"Beamte" der BRD haften seitdem privat und persönlich vollumfänglich mit ihrer eigenen Freiheit 
und ihrem eigenen Vermögen - allerdings nur bei persönlich unterschriebenen Verwaltungsakten! 
Das ist das – niedere - Motiv für die heutige - rechtswidrige - Verweigerung der Unterschriften unter 
allen  Verwaltungsakten.  Doch  der  Vermerk  „Dieses  Schreiben  ist  maschinell  erstellt  und  ohne 
Unterschrift  gültig“ ist  rechtsunwirksam; das betreffende Schreiben ist  gerade deswegen ungültig,  
nämlich nichtig!“         Beweis hierfür: OLG München, Beschluss v. 26.06.2018 – 5 OLG 15 Ss 89/18
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Dieser Paragraf ist aufgehoben/weggefallen, da die Richter nicht mehr „im“ Staatsgericht tätig sind,  
sondern  nur  noch  „am  …“  (=  Schiedsgerichte  ohne  Völkerrechtliche  Genehmigung  im 
Handelsrecht/Jedes Gericht ist eine Firma). 
Es sind Firmen und deren Privatgerichtsbarkeit, die betrieben wird. Doch dazu musste erst der § 15  
GVG entfernt werden, der dies einst verbot. Doch die Menschen in einem Land, die ihr Gesetzt nicht  
kennen und verstehen sollen, nehmen sie durch Gewohnheit, Angst und Meinungsmache an.
Quelle: Intern: Keine Staatshaftung für Beamte 
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Keine-Staatshaftung-f%C3%BCr-Beamte:e?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Beweise: 
- BVerfG – 1 BvR 147/52 – vom 17.12.1953
- BVerfG – 2 BvF 1/73 – vom 31.7.1973
- BVerfG – 2 BvF 1/81 – vom 19.10.1982  < 

» ..… die auf altem NAZI-Gesetz fußen und somit gegen das gültige Besatzungsrecht, gegen die Völker- und  
Menschenrechte und das Grundgesetz … (= Artikel 139 GG [= „Die zur "Befreiung des deutschen Volkes vom 
Nationalsozialismus und Militarismus" erlassenen Rechtsvorschriften werden von den Bestimmungen dieses 
Grundgesetzes nicht berührt.]) … verstoßen, auch überhaupt keine legitime Anwendung finden.

Das  Urteil  aus  dem  ISTGH  (=  internationaler  Strafgerichtshof)  Den  Haag  vom 
03.02.2012   No. 143 bestätigt die Zuständigkeit des Deutschen Reichs und  nicht die 
Zuständigkeit  der  „Bundesrepublik  Deutschland“  mit  ihrer  Finanzagentur  GmbH, 
(HRB  51411),  die  den  Rechtsnachfolger  des  NS-Regimes  und  vielen  ihrer 
weitergeführten Verordnungen und Gesetze anwendet.

Die angebliche Rechtsprechung des sogenannten Bundesverfassungsgerichts wird nach dem Parteienproporz 
(= Verhältnismäßigkeit) besetzt, was gegen Artikel 3 (3) des Grundgesetzes verstößt, nach dem niemand wegen 
seiner  politischen Anschauungen bevorzugt  werden darf.  Nach Artikel  97 (1)  des  Grundgesetzes  sind die  
Richter seit 1949 unabhängig (siehe Dienstausweis) und nur den Gesetzen unterworfen. Eine unabhängige, 
selbstverwaltete dritte Gewalt ist bis heute noch nicht vorhanden.
Die Exekutive bestimmt wer Richter wird und wer als Richter befördert wird (der Dienstausweis bestätigt die  
Abhängigkeit zur Firma und nicht zu einem Staat).
Nach Art. 101 (1) Grundgesetz sind Ausnahmegerichte unzulässig:
„Niemand darf seinem gesetzlichen Richter entzogen werden.“ Es gibt keine staatlichen Gerichte (siehe § 15 
GVG) und keine gesetzlichen Richter in diesem Land. Die Urteile werden nicht „Im Namen des deutschen  
Volkes“ gesprochen, sondern es handelt sich dabei um korrupte Scheinurteile, die im Auftrag einer kriminellen 
Besatzungsmacht geschrieben werden, um das deutsche Volk fortwährend auszubeuten durch List und Lüge.
Scheinurteile und Scheinbeschlüsse begründen kein faires Verfahren im Sinne des Artikel 6 der europäischen 
Menschenrechtskonvention bezüglich des Artikels 47 der Charta der Grundrechte der EU und stellen einen 
Rechtsmissbrauch gemäß Artikel 17 EMRK und Artikel 54 der Charta da.

„Die  außerordentlich  schwerwiegenden  Folgen,  die  mit  dem  131er-Urteil  des  sogenannten 
"Bundesverfassungsgerichts"  vom  17.  Dezember  1953  verknüpft  sind,  zeigen  sich  in  der  jetzt 
beginnenden fachwissenschaftlichen Kritik deutlich.
So hat vor allem im deutschen Verwaltungsblatt (Heft 3 vom 1. Februar 1954) der Staatsrechtslehrer  
der  Heidelberger  Universität,  Professor  Dr.  Ernst  Forsthoff,  das  Urteil  und  die  Begründung 
ausführlich  erörtert.  Die  wissenschaftliche  Autorität  des  Verfassers  erteilt  seiner  Stellungnahme 
Bedeutung.“

Professor Forsthoff stellt fest, dass die tragenden Feststellungen der Urteilsbegründung (mit denen der  
Tenor des Urteils steht und fällt) von jetzt an alle Gerichte und Behörden binden.
Das Urteil stellt fest und erklärt, das die Beamtenverhältnisse ab dem 08. Mai 1945 erloschen sind.

Zitat Professor Dr. Ernst Forsthoff:
„Ungleich einschneidender aber ist diese Feststellung für diejenigen Beamten, die über den 08. Mai 
1945 hinweg im Amte  blieben  oder  später  ohne  förmliche  Erneuerung des  Beamtenverhältnisses 
wieder eingestellt wurden.
Sie befinden sich nicht im Beamtenverhältnis.
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Daraus ergibt sich eine Fülle von Fragen besoldungs- und versorgungsrechtlicher Art, wie etwa die, 
ob die Witwe eines nach dem 08. Mai 1945 weiter amtierenden ‚Beamten‘, dessen Beamtenverhältnis  
am 08. Mai 1945 erlosch und nicht gehörig durch Behändigung einer Ernennungsurkunde erneuert 
wurde und jetzt auch nicht mehr erneuert werden kann, noch einen Anspruch auf Versorgungsbezüge 
hat.
Auch die erst nach dem 08. Mai 1945 entlassenen Beamten, die nach der Auffassung des Gerichts 
nicht mehr Beamte waren, sind insofern betroffen, als sie die nach dem 08. Mai 1945 empfangenen 
Bezüge erstatten müssten.“

Fakt ist:
1. Die BRD ist kein souveräner Staat.   (<  BVerfG, 1956-08-17, 1 BvB 2/51, BVerfGE 5, 85 <126)
2. Die BRD hat kein eigenes Staatsgebiet.
3. Die BRD hat kein eigenes Staatsvolk.
4. Die BRD hat keine eigene Staatsangehörigkeit.   (<  BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil, Absatz 58)
5. Die BRD hat keine gültige/legitime Verfassung.   (< GG Artikel 146)
6. Die BRD hat keine gültigen Gesetze, weder noch ein Grundgesetz.  (< GG Artikel 20 / Weggefallen)
7. In der BRD gibt es keine staatlichen Gerichte.   (< GVG § 15 weggefallen)
8. In der BRD gibt es keine gesetzlichen Richter, Staatsanwälte, Polizisten, Politiker, Schuldirektoren u. 

a.   (< SHAEF-Gesetz Nr. 2, Artikel V (9) und BVerfG vom 17.12.1953, [1 BvR 147/52])
9. In der BRD gibt es keine Juristen, die nach deutschem Recht zugelassen sind.
10. In der BRD gibt es keine „Beamten“, die sich mittels Amtsausweis oder Bestallungsurkunde … (= der 

Betreuerausweis [Im Kontext der Vormundschaft auch Bestallungsurkunde, § 1791 Absatz 1 BGB] ist  
in Deutschland ein vom Amtsgericht (Betreuungsgericht) ausgestelltes Dokument, mit dem sich der 
rechtliche  Betreuer  nach  außen  hin  als  gesetzlicher  Vertreter  des  Betreuten  legitimieren  können 
sollte.) … ausweisen könnten. Somit gelten sie als sogenannte Scheinbeamte.

> Ein Urteil des BVerfG vom 17.12.1953, [1 BvR 147/52] sagt folgendes aus über den Beamtenstatus:
„Alle Beamtenverhältnisse sind am 8. Mai 1945 erloschen.“
Das ist auch einer der Gründe, warum z. B. ein Richter seine Urteile oder Beschlüsse (= Willens-
erklärung) im Original nicht mehr unterschreibt … (= oder in der Regel diese lediglich mit einer  
Paraphe [= weist zu wenige Merkmale auf, um als sicheres Authentifizierungsmerkmal zu dienen /  
Namenszug, -zeichen, mit dem jemand etwas lediglich als gesehen kennzeichnet] versieht) …, wo es 
doch in § 275 (2) StPO heißt: 
„Das Urteil ist von den Richtern, die bei der Entscheidung mitgewirkt haben, zu unterschreiben.“, da 
er sonst für dessen Akt, den er nach Rechtslage gar nicht erstellen kann und darf, privat/persönlich in  
die Haftung gesetzt werden kann.   << OLG München, Beschluss v. 26.06.2018 – 5 OLG 15 Ss 89/18
Die rechtlich zwingenden Grundlagen für die Schriftformvorschriften findet man unter Paragraf 126 
BGB. < Einsicht unter: https://t.me/Freiheit369/324 
Zur Schriftform gehört grundsätzlich die eigenhändige Unterschrift.
Die kommentierte Fassung der Prozessordnung sagt eindeutig:

„Unterschriften von Richtern müssen stets so wiedergegeben werden, dass über ihre Identität kein Zweifel 
aufkommen kann.“, sollten sie als Beamte das Recht für Urteilsverkündungen besitzen. Alles andere ist 

Anmaßung, Rechtsbruch und Willkür.

> Jeder sogenannte Beamte haftet danach persönlich und mit seinem Privatvermögen nach § 823 und § 839 BGB, 
da die Staatshaftung 1982 gelöscht wurde. <

Obwohl Richter ihre Urteile nicht unterschreiben und obwohl nicht unterschriebene Urteile nicht rechtswirksam sind, 
werden diese von Polizei sowie Finanzämtern und anderen privatisierten Scheinbehörden vollstreckt!

Man darf sich nun dringend Gedanken machen, in was für einem Land, mit welchem Hintergrund man hier lebt. ♥

Wichtig! ↓:
4X63) Quelle: Intern: Claus Plantiko, ein Rechtsanwalt, Bürgerrechtler und Publizist fast zusammen.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X63%29-Claus-Plantiko%2C-ein-Rechtsanwalt%2C-B
%C3%BCrgerrechtler-und-Publizist-fast-zusammen.:2?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

– Bürgerinitiative und Volksbegehren zur Souveränität und Verfassung –

Einer der bekanntesten Strafverteidiger Deutschland, Rolf Bossi, zeigt in seinem Buch: Halbgötter in Schwarz, 
ISBN: 978-3442153893 auf, wie sich die deutsche Justiz ihr Recht zurechtbiegt. 
Er wirft die Frage auf: „Leben wir tatsächlich in einem demokratischen Rechtsstaat?“
Nach über 50 Jahren als Strafverteidiger rechnet Rolf Bossi ab: 
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„Etwas  ist  faul  im  Rechtsstaat  Deutschland.  Falsche  Darstellungen  von  Zeugenaussagen,  Indizien  oder 
gutachterlichen  Ausführungen  durch  die  Richter  sind  ebenso  verbreitet  wie  abenteuerliche  Wege  der 
Urteilsfindung.  Die Folge sind skandalöse Fehlurteile  und Justizopfer,  die den Mühlen der Justiz  wehrlos 
ausgeliefert sind, die noch heute von dem Rechtsverständnis der Nazi-Zeit geprägt ist.
Rolf Bossi zeigt, wie durch Selbstherrlichkeit, Willkür und Inkompetenz die unabhängige Urteilsfindung ad  
absurdum geführt wird. Ein engagiertes Plädoyer für die Kontrolle eines Systems, in dem die Allmacht der 
Richter zur Quelle gravierender Justizirrtümer wird!
Leben wir tatsächlich in einem demokratischen Rechtsstaat? Rolf Bossi  zeigt  anhand seiner spektakulären 
Fälle, wie sich die deutsche Justiz ihr Recht zurechtbiegt. Rolf Bossi kämpft seit vielen Jahren als Anwalt  
gegen  die  vom  Justizsystem  begünstigte  Selbstherrlichkeit  und  Willkür  deutscher  Richter.  Anhand 
verschiedener Fallurteile,  die durch Rechtsbeugung und Kumpanei … (= verdeckte Zusammenarbeit  unter 
Verletzung von anerkannten Regeln oder  Gesetzen.  Und/Oder  Stillschweigende Zusammenarbeit  zwischen 
Personen,  darauf  beruhend,  dass  eine  Schwäche  des  jeweils  anderen  nicht  ausgesprochen  wird, 
Zusammengehörigkeitsgefühl,  Freundschaft)  …  zustande  kamen,  zeigt  er,  welche  Maßnahmen  ergriffen 
werden müssen, damit die Macht deutscher Richter und die Ohnmacht ihrer Opfer gebrochen werden können.“

„Seine wahre Belastungsprobe besteht der Rechtsstaat immer erst im Angesicht des Verbrechens.“
— Rolf Bossi

Wir  sollten  auch  nicht  aus  den  Augen  verlieren,  wie  es  sich  um die  menschlichen  Rechte  verhält,  was 
ausgehend von der globalen Politik nicht gut aussieht, betrachten wir uns weiterhin den Fall Julian Assange.
Im  Kurzen  und  angelehnt  an  die  soeben  getroffenen  Aussagen  von  Rolf  Bossi  sieht  es  der 
Sonderberichterstatter der UNO, Nils Melzer, für Folter, nicht recht anders, liest man sein Buch, …
Quelle: Buch: Der Fall Julian Assange: Geschichte einer Verfolgung – Der spektakuläre Report des UNO-
Sonderberichterstatters für Folter, von: Nils Melzer, ISBN: 978-3492070768.
Ich teile eine Quelle, in der der Autor in einer Buchbesprechung der Welt den Anteil mitteilen möchte, der  
durch die Medien, Richter und die Politik mit Unwahrheit versetzt wurde, um wieder auch hier der Massen ein  
falsches  Abbild  zu  programmieren,  um  die  Öffentlichkeit  weiter  abzulenken  von  den  Tatsachen  der  
menschenverachtenden Maßnahmen gegen Menschen in aller Welt.
In dem Zusammenhang des Beitrags heißt es:

„Es kommt ganz selten vor, dass ein Sonderberichterstatter der UNO ein Buch schreibt. Und es ist 
nicht ungefährlich, mit so klaren Worten und hunderten Belegen nachzuweisen, warum WikiLeaks-
Gründer Julian Assange von der halben Welt verfolgt wird und wer im Hintergrund welche Fäden 
zieht.
Auch dann, wenn Klarnamen nur sehr selten vorkommen.
Dieses Buch des Schweizer Nils Melzer ist ein Weckruf an alle Demokraten. Es ist ein Zeitdokument 
der besonderen Art. Über die Arbeit der Geheimdienste, die mit Fake News, Lug und Trug versuchen, 
die Menschen und besonders uns Journalisten zu manipulieren.
Alles dargestellt an einem konkreten Fall. Den Fall des australischen Staatsbürgers Julian Assange,  
der als investigativer Journalist Fälle von Kriegsverbrechen der US-Armee veröffentlichte.
Dafür soll er bis zu 175 Jahre in den USA im Gefängnis sitzen. Derzeit sitzt er seit zwei Jahren in 
Auslieferungshaft in einem Hochsicherheitsgefängnis bei London.
Für den Autor:  Folter.  Melzer ist  das einen Mahnruf wert:  "Der Fall  Assange zeigt,  dass es den 
Regierungen heute nicht mehr um die legitime Vertraulichkeit geht, sondern um die Unterdrückung 
der Wahrheit zum Schutz von unkontrollierter Macht, Korruption und Straflosigkeit."
Mit Nils Melzer spricht Fred Turnheim.“

Quelle: YouTube: https://youtu.be/mn67rrtkHSo; oder Buchpräsentation Nils Melzer: Der Fall Julian 
Assange – Geschichte einer Verfolgung 
Oder: https://odysee.com/@BewegWas:8/nils-melzer-der-fall-julian-assange:2?
r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF 

Wissenswert:
Am 25. April 2013 wurde Deutschland zum zweiten Mal vom UN-Menschenrechtsrat im Rahmen des 
UPR-Verfahrens(74) auf  seine  Menschenrechtssituation  hin  überprüft.  Die  Anonymisierung  der 
Staatsgewalt wurde in Deutschland als Menschenrechtsverletzung gerügt.
Wie bei der Polizei verhält es sich auch bei den Gerichten, deren Richter ihre Urteile nicht mehr 
unterschreiben, obwohl es die Gesetze so vorsehen (z. B. § 315 der Zivilprozessordnung).
Vor diesem Hintergrund können Politiker und Lobbyisten Einfluss auf gerichtliche Entscheidungen 
nehmen, wie es z. B. innerhalb der bayrischen oder schleswig-holsteinischen Justiz schon der Fall 
war.  Dass  regierungsfremde  Menschen  sogar  schon  Gesetze  schreiben,  ist  Beleg  dafür,  dass  es  
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grundsätzlich auch möglich ist, Urteile und/oder Beschlüsse durch Dritte zu verfassen oder in Auftrag 
zu geben.

74 = Universal Periodic Review. Zu Deutsch: „Universelles Periodisches Überprüfungsverfahren.“
---

Doch solange diese Art Gewohnheitsrecht weiter ausgeführt und angenommen wird, der Unwissende 
alle Meinungen über sich ergehen lässt, kann sich eine Person ohne Rechtsgrundlage (= Richter u. a.)  
über jenen erheben, ein „Urteil“ sprechen, wofür er eigentlich bestraft werden würde/könnte durch die 
Amtsanmaßung und viele weitere Paragrafen wie etwa 270 StGB Täuschung im Rechtsverkehr.
Kurz: Betrachtet  man  sich  all  diese  Punkte  und  deren  Gegebenheiten,  so  kommt  man  auf  das 
Ergebnis, sich auf einer rechtsfreien Oberfläche (= BRD) zu befinden.
Alle Organe wie Regierung, Gesetze, Richter, Polizei, Staatsanwälte und Anwälte sind lediglich ein 
Schein  >  legislative,  judikative  und  exekutive  Simulation  aus  der  vergangenen  souveränen 
Gewohnheit  heraus  (=  bis  1914),  die  nicht  erst  durch  die  Alliierten  nach  1945  durch  eine 
Besatzungsverwaltung installiert wurden, sondern ab 1918 die Rechtschaffenheit verloren, so dürfen 
sie jedoch nach Völkerrecht keine Handlungen gegenüber dem Menschen umsetzen, außer er begibt 
sich wissentlich oder unter Täuschung und seiner nahezu erzwungenen Einlassung unwissentlich … 
(= Personalausweis,  Meldebestätigung, Geburtsurkunde, Reisepass,  Unterschriften, der Name nach 
EGBGB  Artikel  10,  bejahende  Reaktion  auf  die  Frage,  ob  man  Herr/Frau  …  sei,  sowie  durch 
Folgeleistung deren Anordnung) … in deren Rechtskreis/AGBs, so willigt er dessen Anwendungen 
wie Steuern, Gesetzen, Urteilen, Strafen u. v. a. durch die Unterschrift oder Duldung immerzu ein.
Denn alle Benannten haben keine hoheitlichen Rechte und sind zumeist nur erschaffen worden, um 
dem Konstrukt/Staatssimulation BRD und seinem Erhalt als wirtschaftliche Kolonie Dritter zu dienen, 
sie zu vertreten und sich durch das Gewohnheitsrecht der Anmaßung verschrieben zu haben.
Dieses Land, so wie sehr viele andere, ist vollkommen rechtlos, da die Staatsgewalt wie die Polizei 
nur die Aufgabe besitzt, das System zu wahren, egal, ob die Menschen davon wissen oder nicht.
Die  meisten  Länder  sind  ohne  ihr  Wissen  heute  Firmen  und  agieren  in  gleichermaßen  durch 
Hochverrat.
Deren Arbeit ist für deren Schutz und wird durch unsere Gelder sichergestellt.    (Treue und Glaube)
Nichts anderes trifft zu! ♥
Doch  um sich  nun  nicht  ebenso  auf  eine  Position  zu  erheben,  die  wie  in  Filmen  der  absoluten 
Rechtsfreiheit  unterliegen,  wie  die  der  fehlinterpretierten  Anarchie  …  (=  altgriechisch: 
„Herrschaftslosigkeit“,  von:  „Herrschaft“  mit  verneinendem  Alpha  Anspruch;  bezeichnet  einen 
Zustand der Abwesenheit  von Herrschaft(en),  hin zu der Eigenorganisation durch eine Verfassung 
vom Volk ausgehend. Nicht die irrationale Zerstörung und das Verhalten von Unmenschlichkeit!) …, 
um sich nun als Richter anzuerkennen gegenüber Dritten, schließt damit ja wiederum mit ein, sich 
ebenso wie die Vorgänger über andere Menschen in einem rechtsfreien Raum zu erheben, der auf kurz 
oder lang dieses Land weiter zersetzen wird.
Nun sind das Volk und die Völker so gefordert wie nie zuvor, um dieser Rechtlosigkeit und der damit 
zusammenhängenden  Entwürdigung,  Entrechtung,  Entmachtung  und  Entmündigung 
entgegenzuwirken, sich durch Menschlichkeit wieder ihre Menschenrechte, deren Souveränität und 
Würde einzuholen, zu zeigen, dass das Volk/die Völker sicherlich in der Lage ist/sind, sich selbst zu  
organisieren und zu verwalten, ohne enorme Mengen an Rohstoffen, Geldern, Zeit und Kraft an Dritte 
zu entbehren.
Wir  wurden  entmündigt,  um in  speziellen  Situationen  starr  zu  sein,  da  alles  durch  die  Systeme 
organisiert wird und so durch deren wirtschaftliches Versagen unvorstellbare Katastrophen entzündet 
werden konnten. Ein Land kann nur intakt im Verbund entstehen, liegt wieder alle Macht auf dem 
Volk und dessen Gemeinden und Kommunen.
Eine Politik, wie wir sie heute weltweit erfahren, bündelt unser aller Energie und Macht zu einer 
durch Dritte installierte Spitze, die Wüsten und nicht starke und glückliche Völker hervorbringt!

Präzise Zusammenfassung:
Der  ISTGH  in  Den  Haag  hat  im  Urteil  vom  03.02.2012  bestätigt,  dass  die  Zuständigkeit  des 
Deutschen  Reiches  und  nicht  die  Zuständigkeit  der  Bundesrepublik  Deutschland,  mit  ihrer 
Finanzagentur  GmbH  (51411),  wobei  die  vermeintlichen  BRD-Ämter,  Behörden,  Dienststellen, 
Gerichte und Verwaltungen u. a. bei dnb.com mit eigenen Umsatzsteuernummern gelistet sind, was 
mitunter die Zugehörigkeit einer Firma und nicht eines souveränen Staates, belegt.
Urteil des BverfGE vom 25.07.2012 [-2 BvF 3/11 -2 BvR 2670/11 -2 BvE 9/11].
Nach  Offenkundigkeit  dürfen  Gesetze  von  nicht  staatlicher  BRD-GmbH  Ausnahme-  und 
Sondergerichte (siehe § 15 GVG), die auf alten Nazigesetzen fußen und somit  gegen das gültige 
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Besatzungsrecht,  gegen  die  Völker-  und  Menschenrechte  verstoßen,  überhaupt  keine  legitime 
Anwendung finden.  Außer die Alliierten haben diese Absicht,  da bereits  die Richter  und Co. der 
Nazizeit gnadenlos gegen ihr eigenes Volk (Un)Recht sprachen, um deren Agenda zu dienen.
Durch Verfassungswidrigkeit des Wahlgesetzes ist seit 1956 kein verfassungsgebender Gesetzgeber 
mehr  am Werk und rechtens.  Damit  sind/wären alle  BRD-Forderungen rein  private  Forderungen, 
denen wir nachgegangen sind. Private Forderungen haben keinerlei hoheitsrechtliche Ansprüche durch 
die fehlenden Rechtsgrundlagen und ihnen muss daher nicht nachgekommen werden. Wir sind nun 
gefordert. In Frieden, Vernunft und Ordnung ♥
Nachwort hierzu im Zusammenhang mit den SHAEF-Gesetzen:
4X64) Quelle: Intern: Das Besatzungsrecht und die SHAEF Gesetze
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X64)-Das-Besatzungsrecht-und-die-SHAEF-
Gesetze:8
Danke! ♥

> Verhalte Dich nicht wie ein rechtloser, sondern wie ein liebender König in seinem eigenen 
Land,  der  alles  im  Gleichgewicht  halten  möchte,  ohne  selbst  der  Macht  oder  Angst  zu 
verfallen.

Nachtrag: Und ja, ich bin mir darüber bewusst, dass es Richter gibt, die diese Lüge nicht ausnutzen  
und Gerechtigkeit und Einfluss wirken lassen, um in ihrem Wirkungsbereich Gutes zu tun!

Weiter:
11.) In der BRD gibt es keine Dokumente (Ausweis, Führerschein, u. a.), die auf dem deutschen Staatsgebiet  
Gültigkeit erlangen könnten.

All diese Vorwürfe können, sollten sie doch verfügbar sein, nachgewiesen werden.

Weitere Informationen in den beiden nachfolgenden Beiträgen.
- Wiederholung, um nochmals zu verinnerlichen:
Es gibt seit dem 08. Mai 1945 keine Staatsgerichte mehr und somit keine Beamten.
4X65) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/IOEk7o1jCQ0 , oder; 04. Gibt es noch staatliche Gerichte 
und gesetzliche Richter?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X65)-04.-Gibt-es-noch-staatliche-Gerichte-und-
gesetzliche-Richter:a

4X66) Quelle: YouTube: https://youtu.be/c2uS51gYew8 , oder; Gewerbeamt- ich eröffne ein Gericht 
in der BRD GmbH
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X66)-Gewerbeamt--ich-er%C3%B6ffne-ein-Gericht-
in-der-BRD-GmbH:9

Auch wenn es unter dem „Gewohnheitsrecht“ so weitergeführt wird, um „wirken“ zu können.
Kennt  der  Mensch  die  Gesetze  nicht,  kann  man  ihn  durch  äußeren  Anschein  einer  z.  B. 
Dienstkleidung, deren Meinung und Glaubhaftmachung … (= denn Uniform darf sie nicht genannt 
werden ohne Hoheitsrecht) … täuschen und somit seinen Willen erheben, was jedoch nicht durch 
gültiges,  sondern  lediglich  durch  geltendes  Recht  abgesichert  ist.  Dieses  veranlasst  z.  B.  den 
Polizisten/Richter bei einer Ausübung seiner fehlenden Rechte als nicht Beamten dazu, nach §823 
(=  Schadensersatzpflicht)  und  §839  (=  Haftung  bei  Amtspflichtverletzung)  BGB,  in  diesem Fall 
Polizist, persönlich für sein Tun und Handeln, mit seinem Eigentum in die Verantwortung zu gehen 
und somit persönlich zu haften.
- Wir sind kein souveränes oder freies Deutschland, da bis heute das Kriegsrecht besteht und somit 
alle „Beamten“ ausführende Personen des Handelsrechtes sind, die alliiertes Recht anwenden in ihrem 
Auftrag,  das  durch  die  in  der  Potsdamer  Konferenz  beschriebene  Treuhandverwaltung  (=  BRD) 
angewendet wird. Doch auch diese Zusammenhänge werde ich Dir im weiteren Verlauf so einfach  
wie es mir möglich ist erläutern.

4X67) Quelle: Intern: 13. Beamtenhaftung – Nehmt Eure Rechte in Anspruch
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X67)-13.-Beamtenhaftung---Nehmt-Eure-Rechte-in-
Anspruch:2

 Weitere Zusammenhänge erhältst Du unter dem – 7. Kapitel / 
Staatsangehörigkeitsausweis/Gelber Schein (Recht oder Fiktion) –.

> Ich möchte mich nochmals zu Wort melden, da ich mir sicher bin, dass dieser Abschnitt sicherlich einiges an 
Aufmerksamkeit, Konzentration und Verständnis abverlangt hat. Jedoch ist diese Verwobenheit eine List für 
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den  Menschen,  der  nach  Freude  und  Glück  in  seinem  Leben  sucht,  geradewegs  solchen  Thematiken 
ausweichen möchte, und diese Verantwortung der Holschuld somit zu oft an Dritte abgibt.
Abertausende  Gesetze  und  Verordnungen,  die  ineinander  wieder  Verknüpfungen  erschließen,  finden  so 
sicherlich keine Aufmerksamkeit von Menschen, die sich in ihrer kostbaren Zeit nach einer mindestens 40-
Stunden-Woche und allen zusätzlichen Eventualitäten darin vertiefen möchten.  Doch darin liegt  eines  der  
Probleme. Wie meinte einst Nathan Mayer Rothschild, britische Bank-Elite, der heute Eingriff durch diese  
Abhängigkeit und sein Zwang (= Geld) in nahezu jedes Land und dessen Politik hat? <

„Die wenigen, die das System verstehen, werden so sehr an seinen Profiten interessiert oder so abhängig sein von der 
Gunst des Systems, dass aus deren Reihen nie eine Opposition(75) hervorgehen wird.

Die große Masse der Leute aber mental unfähig zu begreifen, wird seine Last ohne Murren tragen, vielleicht sogar, 
ohne zu mutmaßen, dass das System ihren Interessen feindlich gesinnt ist.“

— Rothschild, 1863

75 =  Opposition  steht in der Politik für eine Auffassung, die im Gegensatz zu programmatischen Zielvorstellungen 
einer politischen Bewegung, zu Denk- und Handlungsweisen von Autoritäten, zu einer herrschenden Meinung oder zu 
einer Politik der Regierung steht.
---

Zu all diesen Paragrafen kommen auch Gesetze und Kirchen, Einflüsse aus der Industrie, Orden und Logen, die seit 
langer  Zeit  die  Möglichkeit  fanden,  die  Maßnahmen  in  kleinen  Schritten  zu  verhärten,  sodass  wir  nichts  von 
Änderungen  verstanden  und  mitbekamen,  die  unsere  Freiheit  einschränken  und  gravierenden  Eingriff  auf  unsere 
Psyche, den Körper und dessen Verhalten nahmen.
Bis wir nun heute an dem Scheideweg angelangt sind, der für die meisten Menschen nicht nur unerträglich, belastend,  
erniedrigend, kalt, unfair, sondern auch unverständlich ist. Einige erschaffen sich eine weitere Traumwelt, die wiederum 
auf  dieser  bereits  surrealen  Fiktion  fußt,  um  sich  durch  eben  diese  Zuwendungen  durch  Geld  o.  Ä.  in  ein  
Zufriedenheitsgefühl zu versetzen, um der Last, die auf ihrem Geist liegt, eine adäquate Betäubung anzubieten.
Wer verstehen möchte oder sollte, wie, warum, wo, wieso und weshalb das Leben nun so ist, wie es ist, findet die  
Antwort  nicht  in  einer  Zuwendung  einer  Thematik  im  Jetzt,  sondern  es  bedarf  einer  Zeitreise  und  zudem einer  
Rundumschau an den Eventualitäten, die uns betreffen, um Einblicke zu erlangen, die erst zu einer Ursache führen, um  
dann die Heilung in sich durch Wissen, Erkenntnis, Verständnis und Abänderung gewohnter Lebensweisen zu beginnen 
und zu vollziehen.
Und ja, hier in diesem Buch habe ich Dir, wie mitgeteilt, nicht nur diese Zeitreise zusammengefasst, sondern werde  
auch  die  Belange  erläutern,  die  Dich,  mich  und  uns  angehen.  Und  überall  werden  sich  Begrifflichkeiten  wie 
Abhängigkeit,  Hörigkeit,  Geld,  Psyche,  Last,  Stellung/Titel  (=  Lockmittel),  Einsamkeit,  Bewusstseinskontrolle,  
Ungeliebtheit, Lüge, Mangel u. a. wiederholen, da sie in allen Gegebenheiten auf uns zugreifen.
Fasse nun weiterhin Mut, und wenn nur für Dich, da ich es Dir so einfach wie möglich machen werde.  
Danke für Dein weiteres Vertrauen! ♥

Hier werde ich Dir nun einen Beitrag anbieten, der eigentlich erst in der Zukunft auf Dich wartet, doch gerade jetzt  
durch die aufkommenden Fragen und fehlenden Zusammenhänge deutlich,  ehrlich und klar wiedergeben wird,  um 
Einblicke zu erlangen, die im weiteren Verlauf präziser behandelt werden, um Dich in deren Kenntnis zu setzen, ohne 
Dich zu überfordern oder zu überbeanspruchen:
Vorgreifende Quelle: 7X317) – Der Verlauf der Geschichte und die päpstlichen Bullen –.

Binden wir wieder nach den interessanten Nebeninformationen an. Ich füge nochmals den letzten 
Satz mit ein, um Dich wieder in den Verlauf einfinden zu können:

Wiederholung:
Dazu kam über viele Deutsche nach dem Potsdamer Abkommen, die Flucht aus der Heimat, dem 
wahren Osten Deutschlands (= z.  B. Sudetenland, „Ostpreußen im Ganzen“, Elsass–Lothringen, 
oder Tschechien).
Über diesen ganzen Zeitraum wurde das deutsche Volk weiterhin allen machbaren Erniedrigungen 
und Übel ausgesetzt. Der geschürte und propagandierte Hass und die innere Unzufriedenheit der 
alliierten Soldaten durch Hetze fanden in jeglicher Äußerung und in aller Art Akt ihr Ventil.
Wir hatten keinen Schutz mehr. Das wusste ein jeder und viele begannen unmenschlichste Taten am 
Menschen und seinem einstigen Menschen- und Naturrecht!
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Weiter:
Auch um das errungene Können und diese Kraft  durch Geld und Talente  aus diesem Land zu 
schaffen und anderen damit zu verhelfen, ihre Macht weiter ausbauen und ausrichten zu können,  
geschahen  Grausamkeiten  und  Lügen.  Dazu  kam  der  Hungerwinter  1946/47  …  (auch  durch 
Aufrechterhaltung der Nachlässigkeit des Nachschubs der Besatzungsmächte kam großer Hunger 
auf und die Pflicht zur Gesunderhaltung konnte so keinen Bestand mehr haben. Die Geschichte des 
Hungerwinters beginnt eigentlich schon mit dem Kriegsende 1945 und endet im März 1947) … und 
forderte mehrere Hunderttausend Tote, wieder einmal in der deutschen Zivilbevölkerung.
Es ging alles schief. Zumindest aus der Sicht des besiegten Deutschen.
Denn die, die die Kriege entfachen und steuern, sie leben/lebten abseits, auch während und nach 
einem Krieg auch in den Tiefschutzbunkern, die vom Volk erbaut und gezahlt wurden für deren 
Kriegstreiberei in Fülle.

Wir hingegen sollen an das neue Schulsystem, dessen Pädagogik und die gepredigten Informationen 
(= Propaganda) glauben?
Unsere Kinder erhalten nicht die Freiheit, sich ihre Hausaufgaben selbst unter Verwendung eigener 
Recherchen und Informationen zusammenzutragen (= GG, Artikel 5, Absatz 1), um auf ein eigenes 
Ergebnis stoßen zu dürfen, das wiederum in weiterführenden Arbeiten zu einem Ergebnis führen 
würde/könnte/sollte, das unter anderer Wahrnehmung auf sich aufmerksam macht, da das, was uns 
heute die Systeme glaubhaft  machen möchten,  als unwahr,  als  Entwicklungsblockade sowie als 
geistig verarmt und degeneriert dargelegt werden könnte.
Doch genau dieser  Prozess  des  menschlich geistigen,  des  wissenschaftlichen und evolutionären 
Verfalls  begann mindestens mit  dem Beginn des Ersten Weltkrieges,  da die bereits  kurz davon 
sagenhaften Erfindungen von Nikola  Tesla  und anderen Größen in den Kriegen versanken,  um 
zudem nachfolgende  Generationen  an  dieser  kapitalistischen  Lügen  zu  lehren,  die  den  wahren 
Wissensstand überdecken sollten, um an dieser Lüge reichlich über 100 Jahre, sprich bis dato, zu 
schöpfen  und  diese  an  deren  Realität  zu  binden,  um  keine  Fragen  sowie  Hinterfragungen  zu 
erheben.
Denn wir erhalten systemrelevante Vorgaben, an die man sich zu halten habe. Die (Schul)Noten 
besiegeln  deren  angenommenen  Wissensstand  und  geben  bei  Hörigkeit  und  Anwendung  des 
Erlernten einen höheren gesellschaftlichen Stand sowie dessen Geld/Rang/Titel frei.
Um diese als wissenswert anzuerkennen und sich unter vergaben von Noten so unter Druck setzen 
zu lassen, um sich deren Wissen zwangsweise anzueignen, was absolut widersprüchlich zu dem 
erscheint, was uns Menschen und alles in diesem Leben auf dieser Erde mit unserer Geschichte und 
Lebensweise ausmacht, haben sie viele Register gezogen.
Und ja, deren Schild und Bezeichnung der Verschwörungstheorie … (= es gibt natürlich auch V-
Theorien, die Irrlichtern gleichen, um sich orientierungslos wieder an Bekanntes zu binden, was 
Sicherheit und Gewohnheit bietet) … hält nicht die Menschen davon ab, bestimmte Thesen durch 
Wissen abzulehnen, sondern um die Glaubhaftmachung und deren Umerziehung einzuhalten, die sie 
doch schließlich von dieser Bürde befreien könnte.

Abgesehen davon kann man ohne die bloße Vermutung, permanent einseitige Informationen 
zu erhalten, davon ausgehen, dass nahezu alle offenen Zugänge zu Informationen schwer zu 
erreichen  sind,  da  allein  die  ersten  Seiten  auf  gängigen  Suchmaschinen  und  deren 
Suchanfragen unter der Regierungsmitteilung und Meinung liegen.
So stößt ein Suchender ohne dieses Wissen permanent auf „Wissen/Inhalte“, das lediglich 
nur  einer  Meinung  und  deren  Interessen  dient,  um dieses  System und  lebensfeindliche 
Instrument durch die erschaffene Meinung in Dir weiterhin zu erhalten. Doch werde ich Dir 
im weiteren Verlauf alternative Suchmaschinen und Informationsquellen mitteilen, die Dir 
sicherlich bei Inanspruchnahme einen weiteren Blickwinkel aufzeigen sowie das bestätigen 
werden, was Du bereits still in Dir spürst.
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Ein riesiges System der Alliierten kümmerte sich extern sowie intern darum, dass unter anderem das 
deutsche Volk und andere Kolonien auf eine herbeigeführte und erzeugte Erbsünde und Schuld hin 
erzogen werden.

 Etwas zur Bedeutung: Deutsch.
> Der Begriff „Deutscher“ leitet sich vom althochdeutschen „diutisc“ ab, was ursprünglich 
„zum Volk gehörig“ bedeutete (= germanisch Þeudā, althochdeutsch diot[a] „Volk“). Auch 
stehen wir mit den Goten in Verbindung.

 Deutsch: Diese Bezeichnung ist eine Ableitung vom Germanischen: þeuðo - „Volk“, auch in 
altfranzösisch: thiad, altenglisch: þeod, und geht zurück auf teuta(tes) = „Volk“.
Die  ursprüngliche  Bedeutung  lautete  auch:  „Stärke  und  Kraft“.  Deutsch  meint  also 
eigentlich „zum Volk gehörig“, später auch: „In der Sprache des Volkes“.
Während der Romanisierung dann als Abgrenzung zu den romanischen Sprachen. Im 10. 
Jahrhundert  wird  der  Begriff  dann  als  Oberbegriff  für  alle  kontinentalgermanischen 
Sprachen  verwendet.  Auch  für  Niederländisch:  duits,  englisch:  dutch;  die  mehrheitliche 
Bezeichnung: diet, in der Bedeutung: „Stärke“ ist auch als Teil germanischer Vornamen wie 
Dieter oder Dietrich verbreitet.

>  Die  neu/alte  eingesetzte  politische  deutsche  Führung  durch  die  Alliierten  hatte  den 
Auftrag, nicht als Selbstverwaltungsorgan, sondern als Verwaltungsorgan unter der Führung 
der Alliierten zu handeln und zu dienen! <

Weiter:
Nach einiger Zeit der Neuorientierung konnte der Mensch von all den psychischen Qualen etwas 
Linderung für sich und das neue Zeitalter annehmen, durch das Vergessen oder Verdrängen und 
Ablenken der neuen erstellten westlichen Lebensweise, deren Ablenkungen und Neuerungen sowie 
deren „Kultur“.

Hat auch dies wieder Methode, um die Wahrheit, den Schmerz, die Lüge und Einsamkeit sowie alle 
damit einhergehenden Zusammenhänge zu verwischen?
Die  Menschen des  Volkes  waren  vermeintlich  beruhigt,  den  sogenannten  „Beschützer“  >  USA 
(deren Führer = Militärmaschinerie) an ihrer Seite haben zu dürfen, sodass sie an all dem neuen und 
materiellen Hab und Gut,  die Würde und Fülle der Familie, in ihrer alten Art vergaßen und sich 
dem  Luxus  und  dem  künstlichen  Spielzeug  und  Gegebenheiten  durch  unwissende  Zerstörung 
hingaben/geben konnten/sollten.
Die  industrielle  Förderung  in  ihrer  weltvernichtenden  Art  und  Weise  und das  Befriedigen, 
Hypnotisieren und Ablenken von Wunden und ihren Schmerzen aus der nahen Vergangenheit war 
nun zugänglich und verfügbar. Bis heute bedient sich die Industrie dieser Maschinerie und ihrer 
Werbung/Propaganda. Mehrere Fliegen werden mit einer Klappe geschlagen.
Z.  B.  der  Erhalt  zu  der  Abhängigkeit  der  Macht  des  Geldes  und  deren  Interessen  und  dessen 
Ausbau. Hörigkeit  hin zu der Macht des Geldes.  Unglaubliche Gewinne durch Ausbeutung der 
Arbeiter, der Natur, dem Tier sowie die Abschöpfung an dem Konsumenten. Mindere quantitative 
Arbeit für den Erhalt der industriellen Macht und deren Geld. Bewusstlosigkeit und Trägheit des 
Geistes  durch  das  Ego  und  dessen  Besitzdenken  (=  Haben,  anstelle  von  Sein)  und  dessen 
Identifikation.  Aufrechterhaltung  einer  „Brot  und  Spiele“  Gesellschaft.  Aufrechterhaltung  der 
Abschöpfung  durch  Steuern  der  Bürger.  Umerziehung  des  Menschenbildes  und  seiner  Werte. 
Produkte der Industrie und deren Minderwertigkeit, die weitere Zweige erhalten durch Krankheit,  
Minderwertigkeit und/oder Zerstörung. Götzenkult durch die Anbetung Mächtiger sowie Reicher. 
Verwehren  der  Werte-  und  Weiterentwicklung  auch  durch  Technik  und  Spiritualität.  Erhalt  der 
Macht  zu  vieler  Länder  durch  das  Einsetzen  höriger  programmierter  Politiker,  die  im  Auftrag 
Dritter agieren. Unwissenheit und Interesse für das Leben, dessen Geist und Lebensweg, u. v. a.
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Die Umerziehung dieses und anderer Völker begann durch ein Programm mit der Bezeichnung 
„Wirtschaftswunder“ und dem vermeintlichen Leben in Hülle und Fülle! Und das nach solch einem 
katastrophalen Ereignis, das seine Wurzeln doch im Krieg durch Lüge findet, um einem Volk die 
Lebensgrundlagen und deren Geschichte zu entziehen und es anschließend neu zu versorgen mit 
deren  Wissen,  deren  Meinung,  deren  Lehrbild,  deren  Lebensgewohnheiten  und  deren  neuen 
gesellschaftlichen Abläufen.           (Schauen wir uns heute um, im Gegensatz zu vor ca. 110 Jahren)
Nicht nur durch Dinge, sondern auch durch Meinungsgleichschaltung und ihre Weltanschauungen. 
Denn es gibt Verhaltensmuster des Krieges, die noch heute angewendet werden, um einem Volk 
seine Wurzeln, seine Ehre, Selbstbestimmtheit und Identität zu nehmen.

„Die größte Kunst besteht darin, den Widerstand des Feindes ohne Kampf zu brechen:
Zersetzt alles, was im Land des Gegners gut ist: verwickelt die Vertreter der herrschenden

Schichten in verbrecherische Unternehmungen: […] verbreitet Uneinigkeit und Streit unter
den Bürgern des feindlichen Landes: hetzt die Jungen gegen die Alten: zerstört mit allen Mitteln

die Ausrüstung, die Versorgung, die Ordnung der feindlichen Streitkräfte: entwertet alte
Überlieferungen und Götter […] “

— Sun Tsu, antiker chinesischer Stratege, 534 bis 453 v. Chr.,
auf dessen Lehren die kommunistische [Langzeit]Strategie aufbaut.
(Diese Globale Zersetzung wird heute bereits gelebt und ausgebaut.)

Kurz: Nicht  nur  wir  werden  seit  weit  über  100  Jahren  zu  einer  weiteren  Kolonie  und  deren 
Militärstützpunkt heranerzogen, die ein Abbild ihrer Kultur übertragen möchte, da deren Herrscher 
vor langer Zeit erkannten, dass ein Volk ohne Wurzel und dessen Verbindung zu Ehre, Treue, Ahnen 
und Mut ein jedes Modell der unterschwelligen Sklaverei annimmt, da die Völker unter weiterem 
Vorwand vermischt werden und so der Wert der Geschichte und Vergangenheit einen unwirklichen 
„zweiten Rang“ in der Wichtigkeit des Lebens zu Geld, Abhängigkeit, Besitz u. a. einnimmt.
Doch wie singt es ein Freund: „This is not America! > Das ist nicht Amerika!“

Ich möchte gerne genau hier einen historischen Brief als PDF einfügen, der im Grunde genommen 
dasselbe Muster erkennen lässt, fügt man diesem älteren Text die heutige Bedeutung durch seine 
Umstände zu.
Heute  nutzt  man  weiterhin  Kriege,  da  der  vermeintliche  Feind  ein  Problem  für  die  eigene 
Lebensweise darstellt  und so alle Parteien und Menschen/die Völker bewaffnet werden, um die 
Interessen  Dritter  nach Glaubhaftmachung durch  Meinung,  Hetze  und Propaganda  umzusetzen, 
unter Einsatz von Bezahlung, da die Abhängigkeit zu Geld sie zu oft dazu führt, diese Aufgabe nach 
der  erfolgten  Meinungsmache  und  deren  Aufstachelung  anzunehmen  und  gegenseitig  Krieg  zu 
führen.
Oder wie es heute möglich ist, über ältere, einseitig fordernde Gesetze und Abmachungen Länder so 
zu  kontrollieren,  indem  man  infiltrierte  Politdarsteller  an  den  erforderlichen  taktischen  Posten 
einsetzt, die dann durch Titel und Stellung die Interessen Dritter umsetzen und zudem dem Volk das 
Bild erschaffen, sich ihnen unterzuordnen.
Zu dieser Begrifflichkeit später Näheres.

Vorwort zu dem Brief: Diese Rede wurde 1855 von Chief Seattle, Häuptling der Duwamish, vor 
dem Kongress der Vereinigten Staaten von Amerika gehalten.
1856 wurde der Stamm aus seinem Wohngebiet, dem Abfluss des Washington Sees, an die Ostküste 
der Bainbridge Island umgesiedelt, wenig später zur Holderness an der Westseite der Eliott-Bucht.
Wo  einst  die  Jagd-  und  Fischgründe  der  Indigenen  waren,  stehen  heute  Stahlwerke, 
Maschinenfabriken, Werften und viele andere Großbetriebe, darunter die ausgedehnten Anlagen der 
Boeing-Werke, die Flugzeuge und Raketen herstellen. Seattle, die nach dem Häuptling benannte 
Stadt im Staate Washington, ist ein wichtiger Handelsmittelpunkt.
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Wir und viele andere Länder/Kolonien wurden nicht umgesiedelt, doch verloren wir unsere 
Rechte  und  erhielten  eine  andere  Identität  mit  dem  zusätzlichen  Verlust  der  eigenen 
Vergangenheit,  die  nicht  ausschließlich  die  Machterhebung eines  Mannes  und seiner  12 
Jahre  kennzeichnen,  wie  erwünscht  wird,  um  in  Unterwürfigkeit  und  Hörigkeit  durch 
Erziehung umprogrammiert  zu  werden.  Heute  wird  uns  das  eigene Land unterschwellig 
unattraktiv dargestellt, das viele deutsche ihre Heimat verlassen möchten/würden. Hat auch 
das wieder Methode?(!)

4X68) Quelle: PDF: http://www.humanistische-aktion.de/seattle.htm; oder suche unter; Wir 
sind  ein  Teil  der  Erde  /  Erzählung  nach  einer  Rede  des  Häuptlings  Seattle  vor  dem 
Präsidenten der USA im Jahre 1855
Oder: https://t.me/Freiheit369/30 

Weiter:
Der  Erste  Weltkrieg  tötete  ca.  9  Millionen  Soldaten,  der  2.  WK  55  Millionen  (nach  neusten 
Schätzungen  sogar  80  Millionen)  Soldaten  und 26  Millionen  Zivilisten!  Allein  in  Deutschland 
waren es 6,3 Millionen Tote (= hierbei fehlen jedoch die genauen Zahlen der Kriegsgefangenen und  
die  der  Rheinwiesenlager).  In  Russland  waren  es  26  Millionen.  Nur  hier  ließ  Stalin  in  der 
Vorkriegszeit sein eigenes Volk verhungern, um Rohstoffe für Rüstungsgüter in Form von Getreide 
kaufen/tauschen zu können, damit er die Bewaffnung sicherstellen konnte. Millionen Menschen 
verloren hierbei ihr Leben.
Todeszahlen  in  der  eigenen  Zivilbevölkerung  unter  Stalin  >  20  Millionen,   unter  Mao  >  70 
Millionen, oder während der Taiping-Aufstände (= China) weitere 30 Millionen Menschen. Dies 
sind  lediglich  Schätzungen,  die  der  Öffentlichkeit  zugänglich  gemacht  wurden.  Unter  welchen 
Veröffentlichungen  sonst,  darf  sich  der  Mensch  wie  das  „Wahlvieh“  oder  das  „Kanonenfutter“ 
vorkommen, das benötigt wird, um Angst, Intoleranz und Hass in die Welt zu tragen und dabei 
selbst alles zu verlieren?
All diese Faktoren rissen Familien und deren Werte auseinander. Brachten Abhängigkeit und Angst 
in ein jedes Unterbewusstsein und Herz („Iss auf! Wer weiß wie lange es uns noch gut geht. Im 
Krieg hatten wir nichts!“; „Heute geht es uns doch so gut!“; „Wir können so froh sein, dass wir seit 
75 Jahren keinen Krieg mehr haben!“; „So lange gab es noch nie Frieden!“).
Die  Alliierten  gaben  und  brachten  uns  ihr  Weltbild,  ihre  Interessen,  deren  Meinung,  Gesetze, 
Verordnungen und eine neue Geschichte. Doch wir verloren an unserer 1.300 Jahre alten Kultur, 
Kraft, Mut, Würde, Willen, Geschichte und Unabhängigkeit!
Eine Kriegstaktik und deren List legte sich nun wie ein Schleier über die Völker, der sich in allen 
besiegten  Ländern  durch  Kriege  so  über  den  Geist  und  dessen  Verstand  deckte,  um  sie  zu 
kontrollieren.
Die psychologische Kriegsführung!

– Verändere den Geist eines Volkes und passe es langsam doch stetig anderen Idealen an –
Der Frosch im Topf.  Und das bis heute.

Menschen, die in Kriegen psychisch kaputtgemacht worden waren, werden in den nächsten Kriegen 
verwendet, um ihre Leere und diesem angestauten Zorn und dessen Ohnmacht über dessen Ungunst 
und  Ungerechtigkeit  sowie  Leid  in  Ausübung  an  den  vermeintlichen  neuen  herangezüchteten 
Feinden als Ventil Raum zu geben. So ist es zu oft auch nach einer Bindung. Dann hat man ein 
„Feindbild“ (= EX), welchen man als Ventil für die Ungeliebtheit, Unzufriedenheit, Einsamkeit u. 
w.  Gründe  ansieht,  der  all  den  unbewussten  Frust  abbekommt,  dem  man  sich  während  der 
Beziehung  durch  Scham  und  Angst  (=  dem  Gespräch  auf  Augenhöhe)  nicht bereits  stellen 
wollte/konnte, durch respektvolle Kommunikation.
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So  werden  auch  heute  noch  einige  Polizisten/Soldaten  erwählt,  die  durch  Herzlosigkeit/ 
Emotionslosigkeit auf das eigene Volk und hilflose sowie friedfertige Menschen einwirken. Sie sind 
in  ihrem  erzeugten  Tunnel  aus  Übermut/Hass  durch  Angst,  Einsamkeit  und  Ungeliebtheit, 
Verletztheit und deren Trauma der Vergangenheit gefangen, um vermeintliche „Ego-Größe“ und 
Anerkennung  zu  ernten,  durch  den  blinden  Loyalismus  zu  Macht  durch  Unnahbarkeit  und 
Unterwerfung zur Staatsmacht.
Doch durch eine starke weitere Möglichkeit, dem Einsatz von Informationen und Meinungen des z.  
B. Fernsehers, findet Mind Control ihre Manipulation und Gleichschaltung der unterschwelligen 
Propaganda,  in  der  Glaubenssätze  manifestiert  werden,  die  zur  Zersetzung  einer  Kultur/ 
Gemeinschaft führen werden/sollen.
Geheimdienste (CIA/BND) und Industrie nutzen diese bewährte Kriegstaktik der Politik und deren 
Medien,  da  sie  auch  in  vermeintlichen  Friedenszeiten  permanent  über  ihre  Kanäle  eingesetzt 
werden können und durch Zurückhaltung relevanter Inhalte, die die Menschheit jedoch benötigen 
würde, um aus dieser Bürde und Zerstörung zu steigen, den Menschen zu unmündigen Bürgern 
degradieren, um spaltende, gleichgeschaltete und kontrollierende Informationen zu verteilen, die 
uns wieder lenken.

4X69) Quelle: Intern: Norbert Bolz – Medienwissenschaftler
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X69)-Norbert-Bolz---Medienwissenschaftler:f

Mindesten diese 9 Zeitschriften geben die gleiche Anweisung an die Menschen weiter, die sich dieser 
Informationen annehmen sollten, um dadurch geführt zu werden.
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Die Gleichschaltung!
Zitate:

Demokratien und Rechtssysteme können nicht funktionieren, oder seien
gefährdet, weil das Volk unfähig sei, komplexe Zusammenhänge zu
erfassen und richtige Entscheidungen zu treffen. Deswegen müssen

Nachrichten und Informationszuflüsse zustimmungsfähig gefiltert und
aufbereitet werden, bevor man diese an die verwirrten Horden 

(= das Volk) verfüttert.“

 Walter  Lippmann  /  CFR =  Council  on  Foreign  Relations.  Zu  Deutsch:  Rat  für  auswärtige 
Beziehungen, ist eine private US-amerikanische Denkfabrik mit Fokus auf außenpolitische Themen.

Kurz: Die Zentralisierung und Gleichschaltung der Medien, die an deren System gebunden sind.

Zudem lautet eine altbewährte Anwendung: „Erschaffe für den Menschen ein Problem, das sich 
nicht zurückverfolgen lässt, und biete ihm in seiner größten Not eine Deiner Lösungen an, wenn sie 
danach rufen, die jedoch interne, die eigentlichen Interessen in sich tragen und sie dadurch erst zur 
Anwendung kommen, da die Menschen durch die Not mit der Lösung (...vorerst...) einverstanden 
sein werden, jedoch durch die Angst und Ohnmacht nicht Subjektiv durchdacht werden konnten und 
weitaus größere Probleme für ein Volk im Verlauf darstellen. Doch der Mensch nimmt sie vorerst 
unwissend  dankend  an,  da  er  Vertrauen  und  Gutgläubigkeit  aufrechterhalten  möchte,  in  dieser 
Situation.“
Zwischen 4 bis 8 Monaten benötigt der Mensch, um Gegebenheiten anzunehmen und sie in seinen 
Alltag durch Automatismen zu übernehmen/intrigieren.  Der  Mensch sucht  stets  den kohärenten 
Weg,  um  zusätzlichen  Problemen  und  Belastungen  aus  dem  Weg  zu  gehen.  Dieses  weitere 
psychologische Wissen über uns ist eine Schlüsselfunktion in Situationen, die politisch taktische 
Veränderungen hervorbringen möchten.
Nahezu alle Menschen sind sowieso permanent unter Stress, Hektik, Unruhe, Belastung und stehen 
unter  Druck  und  Mangel.  Sich  zusätzlich  gegen  neue  Gesetze,  Verordnungen,  Regeln  oder 
Gegebenheiten  zu  wehren,  Wahrheit  oder  einen  anderen  Blickwinkel  in  Erfahrung  zu  bringen, 
lehnen sie leider oft ab, um ihren Status Quo (= gegenwärtiger Zustand nicht zu verschlechtern) zu 
erhalten, da sie die Angst, Abhängigkeit, Sucht und Erziehung durch Hörigkeit dazu zwingt, etwas 
verlieren zu können oder Ärger als Aussicht zu erhalten.

Der Zugang zu einem Volk sollte vorher durch Korruption oder Infiltration gelegt worden sein, um 
die Medien,  der  Adel,  Reiche,  industrielle  Banken,  Politiker  und Meinungen zu kaufen und zu 
lenken.
Und diese Kriege, wie wir sie sehen und in uns fühlen konnten und können, werden auch durch die 
NATO  und  deren  militärischen  Führer  bestimmt  und  besiegelt,  da  sie  uns  Menschen  als  ihre 
Glaubensumsetzer nutzten und nutzen. Wieder sind es die Menschen und Völker, die die Interessen 
durch Angst umsetzen.
Kein anderer hat die Macht dazu!
Doch ist die wichtigste Priorität zuvor die Gedanken- und Meinungskontrolle für die Umerziehung, 
sodass der Mensch glaubt, was er an Informationen aller Art erhält. Freie unabhängige Menschen 
mit einer freien Meinung und einem Lebensziel und -sinn, welcher anderes Leben erhält und es  
fördert, ist für jene nicht zu kaufen und zu instrumentalisieren. Sie werden vorab als unscheinbare 
Gruppierungen  und  Minderheiten  denunziert,  um  das  Augenmerk  von  ihnen  zu  nehmen.  Die 
„Herdentaktik“  wird  hier  in  schädlicher  Form angewendet,  um interne  weitere  Trennungen  zu 
erzeugen. Die Regierung berichtet über Spinner, Fantasten, Nazis oder Leugner.
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„Mit denen geben wir uns nicht ab, da sonst die Nachbarn mit dem Finger auf uns zeigen. Und 
Ärger möchte ich auch keinen!“, könnte eine der Äußerungen oder Gedankengänge sein, die durch 
psychologische Anwendung zu genau diesem Verhalten führen.

Siehe Dir all diese Kriege an! Wer entwickelt sie? Wer verbreitet Meinung?
Und wer trägt sie schlussendlich aus, nachdem der Verstand kriegsreif erstellt wurde durch Lüge/ 
Angst und Propaganda? „Kann es auch einen Krieg ohne Presseeinfluss geben?“
Und wer trägt gar über Generationen diesen Schmerz, Schaden und das daraus resultierende Leid in 
sich? Die Menschen (= die Bevölkerung), die Völker, die Tiere und die Natur.
Nicht die, die sie erzeugten, um ihre Macht und ihren Willen zu halten und auszubauen.

Da kam ich zu meiner Meinung, dass die, die Kriege fördern und den Menschen dort hineinführen,  
doch nicht an Gott glauben können. Den Gott der Liebe, der Vergebung und der Hoffnung?
An welchen Gott glauben sie dann?

„Lassen sie mich eine Kompanie aus den Kindern der Eliten rekrutieren, 
und der Krieg wird an einem Tag vorbei sein.“

— Alexander Lebed (Russischer General)

Ich möchte wieder anbinden:
Zwei Kriege! Zerfall der Familien! Enteignung und Raub! Und Überlagerung der Werte sowie dem 
eigenen Stolz und dessen Würde! Zerstörung oder Verunglimpfung der eigenen Geschichte und 
Wurzeln! Den geistigen Entzug der Ahnen!
Wichtig geworden war, anstelle von Fürsorge, Aufarbeitung, Geborgenheit, Familie, Gemeinschaft 
und Liebe,  deren neue anzuerkennenden Werte  und ihr  Werteverhältnis  (Haben ist  Sein)  sowie 
dessen Ordnung, gleichgeschaltetes Massendenken durch medialen Einfluss,  das materialistische 
Denken (= Haben statt Sein), das nach deren Erläuterung: „In der Fülle und Glück leben.“, genannt 
wurde. Hier ersetzt der Kapitalismus die wirkliche Zufriedenheit und deren Sinn und die Ablenkung 
zu der Menschlichkeit.
Man konnte nun zeigen, was man hat, anstatt welche Persönlichkeit einen ausmacht.
Zeigen,  was  einem  der  Beruf  (=  Stellung/Posten/Titel/Geld)  einbrachte  im  anerzogenen 
gesellschaftlichen Klassen- und Funktionsdenken und seiner Identifikation.
Das hatte zur Folge, dass man begann, sich auch über andere zu stellen,  wie die, die es schon so 
lange tun und uns leise und langsam beigebracht haben, wie es geht, nach Not und Elend wieder 
einen Sinn in künstlicher Fülle und deren Betäubung zu finden, fernab unseres eigentlichen Kerns. 
Und das mindestens seit den Anfängen des Römischen Imperiums und seiner Wertehierarchie. ♥

Dieser Einstieg gestaltete sich nicht als schwer für die Lenker, da viele Menschen in den Kriegen 
starben und so die Familienstruktur schwach und unsicher wurde. Doch das Geld durch Wirtschaft 
und Industrie sollte Ausgleich und Ablenkung durch Arbeit und Besitz bringen, was auf Dauer und 
im Umkehrschluss wieder die Staatsverschuldung und seine auf Zeit  basierende Zwangshaltung 
durch die Abhängigkeit in sich trägt. Doch blind von deren Schein verstehen wir nicht das, was in  
70 Jahren auf uns einwirken wird. So leben wir heute die Versäumnisse unserer Vorfahren, und 
unsere Kinder die darauffolgende Generation den Transhumanismus, bleiben wir in dieser Hypnose.
So  viele  Posten  waren  frei  und  mussten  wieder  besetzt  werden.  Fachkräfte  fehlten  in  allen 
Bereichen. So bekamen die Männer und Frauen die Möglichkeit, in einer dieser vielen Positionen 
schnell  und bequem aufzusteigen und sich an dem Ertrag der neuen Werte der wirtschaftlichen 
Leistung (= Geld) zu messen und zu erfreuen.           (Tatsachenbericht eines 91-Jährigen)

Geld, Besitz, Macht, Neid, Trägheit und geistige Degeneration, Gier und/oder Maßlosigkeit ersetzen 
und betäuben und führen zur inneren Leere, deren Schmerz und ihr Gefühl.
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In der Nachkriegszeit wurde der Begriff Schlüsselkinder zu einem bekannten Ausdruck, der bis 
heute  oder  wieder  heute  besteht.  Kinder  finden  allein  nach  Hause  und  das  Essen  in  dem 
Kühlschrank/„Dönerbude“ vor. Der Hausschlüssel ist im Besitz des Kindes, da beide Elternteile 
arbeiten wollten, können, sollten oder müssen?

Doch dieser damalige Aufschwung kann nach Berechnung nicht anhalten, da der Aufbau/Rückbau 
des Landes schon nach Jahren abgeschlossen war. Die Einwohnerzahlen erhoben sich wieder und 
stiegen mit dem entarteten Reichtum und den neuen Lehren, Meinung und dessen Gewohnheiten.
Umdisponieren musste man nun. Die Voraussetzungen für Arbeit und Studium wuchsen einmählig.
Doch nicht nur die Arbeitsplätze fehlten wie auch die Zeit, sondern alles andere wurde ebenfalls 
angehoben (= der Schul-, Ausbildungs-, Arbeits- und der Rentenzeitraum und sein Preisanstieg).
Somit  kann  durch  die  schon  längst  vergessene/verdrängte  Geschichte  des  Krieges,  die 
Überschwemmung an Artikeln und Dingen über ein jedes westliche, neu kolonialisierte Land her, 
um altes zu vergessen und neues unverstanden zu tolerieren. Die Vielzahl an allem, was es gab,  
wurde  verdoppelt,  gar  vervierfacht,  um  Arbeitsplätze  entstehen  zu  lassen,  doch  ja,  so  litt  die 
Qualität, die einst überhaupt erst für die Herstellung stand, um etwas auszumachen.
Zig Produkte des gleichen Nutzens wurden hergestellt  in verschiedenen Farben und Fassungen. 
Heimlich und unwahr, doch nebenher nahm unsere Natur gravierenden Zerfall und Schaden!
Doch die  Überreizung an „Besitz und deren Dingen“ war größer. Die Armen hatten eine große 
Auswahl an billigen Gütern bekommen, um sich das Leben vergeblich und ebenso künstlich zu 
verbessern. Für jeden wurde alles erschaffen.
Auch der Mittelstand hatte diese Möglichkeiten und natürlich auch die Oberklasse an Menschen 
bekam Ablenkung, Betäubungen und Spielzeuge in Hülle und Fülle. Im Grunde genommen war es 
nur eine Befriedigung für den Mangel, der uns plagt, der eine andere Bezeichnung fand, um sich 
besser oder dazugehörig zu fühlen, um Trauer und anderen Verlust unbewusst zu kaschieren.
Unerkannt,  welches  Leid  und  welcher  Schmerz  in  diesen  Dingen  sitzt,  und  was  es  aus  dem 
Menschen  gemacht  hat  und  fortan  anrichtet  durch  „Aufschwung,  Wirtschaft,  Aufschwung, 
Wirtschaft,  Aufschwung,  Wirtschaft  … sowie  schneller,  höher,  besser  und weiter“,  wird  es  die 
Aufgabe haben, uns von uns selbst fernzuhalten sowie Anteil an deren Zerstörung, Entartung und 
Abspaltung  aller  für  alles  Leben  einst  natürlichen  Bestandteile  zu  sein  und  zu  bleiben!
Die Politik ist hier der direkte Übermittler, der nicht nur das Gehör, sondern die Zusage der Masse 
erhält.  Wie  eine  Religion  wird  sie  anerkannt,  versorgt  sowie  verehrt,  da  sie  Entscheidungen 
abnimmt und durch Hoheitsverhalten Vorgaben vergibt, welche wie ein Gebetsbuch verinnerlicht, 
wiederholt und wiedergegeben werden. Wer nicht dieser sowie anderer zugeordneter Religionen 
zustimmt, gehört nicht zu deren Gesellschaft und wird sogar aus Familien verstoßen. Man fühlt sich 
im  Schatten  deren  Mitteilungen  informiert  und  als  wissend.  Wer  diese  „Wahrheit“  anzweifelt, 
gleicht einem Ketzer.  Egal,  ob sich diese in der eigenen Familie befinden. Die Angst vor dem 
System und der Angst seiner Standards oder seiner Stellung beraubt zu werden, wiegt schwerer wie 
der Zusammenhalt und das Verständnis füreinander innerhalb der Familie. So kommt es, das man 
sich für  Kinder oder Verwandte schämt und sie ausgrenzt, um den eigenen gesellschaftlichen Stand 
und sein Angesehen werden nicht zu gefährden.

„Was wohl die anderen über mich denken wollen?“

Besinne  Dich  mein  Freund  und  erkenne,  welches  Leid  und  welche  Lügen  über  die  Völker 
gekommen sind, um nun zusätzlich an anderer Lebensweise und Stelle gleiches Leid anzuwenden,  
jedoch noch durch die Einbindung von Tier und Natur!
Ich danke Dir. ♥

Mindestens die  Werte  Jesu  wurden  ersetzt!  Habgier,  Eigensinn  und  Neid  schwärz(t)en  unsere 
Herzen.
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Wir begannen Verhaltensmasken zu erstellen und sie zu tragen. Auch darauf zu achten, dass der 
äußere künstliche (An)Schein seinen Glanz nicht verliert, kostete zu vielen bis heute nahezu alles.
Doch innen wurden wir grau, trist, schwer und leise.

Eine Anmerkung:
Auch die Römer versuchten schon vor ca. 2000 Jahren uns Kelten … (= ich werde jedoch den 
Begriff Germane(n) im weiteren Verlauf nutzen, auch, wenn dieser einst lediglich die Bezeichnung 
der  Römer  für  uns  Nordvölker  war)  … zu kaufen und durch Güter  jeglicher  Art  (=  Gewürze,  
Alkohol, Fleisch, Prostitution, Schmuck, Religion, Titel, Rang, Geld, u. v. a.) abzulenken und uns 
so zu (s)einer Abhängigkeit zu führen.
Auch wurden wir  zu  dieser  vergangenen Zeit  bereits  infiltriert76,  um ihren  Glauben,  Ordnung, 
Gesetze und deren Gott zu installieren, um so unseren Zusammenhalt, dere Kultur und deren Werte 
einer  Gemeinschaft/Volk  und  dessen  Lebensweise  nicht  nur  zu  untergraben,  sondern  auch  zu 
unterbinden  und  sie  einzutauschen  gegen  Minderes,  Künstliches,  Degenerierendes, 
Unmenschliches, Spaltendes, Krankmachendes und Betäubendes, jedoch um die imperialistischen 
machterhaltenden Werte zu erhöhen. Sie haben uns zu ihren Lebensweisen und Richtlinien genötigt 
sowie  deren  „Brot  und  Spiele“  anzunehmen,  sodass  unsere  Ahnen,  die  zu  dieser  Zeit  bereits 
unwissentlich  einen  Werteaustausch  durchliefen  und  so  ihre  Bräuche,  Wissen,  Verhalten, 
Zusammenhalt,  Stärke,  Werte,  Ahnen  und  Wurzeln  an  deren  Meinung  und  Lebensumstellung 
verloren.  Vom „Sein  zu  Haben“  durch  Manipulation,  Ablenkung,  Meinung,  Lüge  und  List  der 
Irreführung.  Die  meisten  konnten  diesem langsamen,  doch stetigen  Werteaustausch und dessen 
Trägheit  nicht  standhalten  nach  jahrelanger  fälschlicher  Verwöhnung  des  damaligen  (=  Roms) 
sowie des heutigen Imperiums. Der Trick ist zu wissen, was das Land der Begierde interessant und 
gut findet. Das ist der Türöffner, um Interesse zu erlangen und sich in deren Einheit einzufinden.

76 = Infiltrieren bedeutet, in etwas eindringen, einsickern, jemanden durchdringen. Auch täuschen, abbringen, um 
dazugehörig zu wirken und darin zu agieren, um Meinungen und Gegebenheiten an eigenen Interessen auszubauen.

Genau das hat heute auch mindestens meine Familie durchleben müssen. In einigen Dingen mehr 
und in anderen weniger. Doch die Essenz darin blieb gleich. 
Zwei bis drei Generationen vergingen im Kriegsgeschrei und in den Parolen der Politiker durch 
deren Dritten, die Alliierten und deren Dritten, die Krone und der Vatikan und deren Dritte.
Wir vergasen uns, geblendet von dem Trauma, das auf uns lag und liegt, indem wir mehr und mehr 
verfremdende Ideologien annahmen, als der natürliche Weg eins vorsah.

„[…] ihrem Hochmut  trachtet  man  vergeblich  durch  Gehorsam und  Unterwürfigkeit  zu 
entgehen.  Als  Räuber  der  Welt  durchstöbern  sie  jetzt  das  Meer,  nachdem  ihnen,  den 
Alleszerstörern, die Länder ausgegangen sind. Ist ihr Feind reich, so sind sie habgierig, ist er 
arm, sind sie unersättlich in ihrem Machtanspruch. […] Verschleppung, Gemetzel und Raub 
benennen sie mit  dem verlorenen Ausdruck Imperium, und wo sie eine Wüste schaffen, 
heißt das Frieden.“

— Tacitus Agricola, 58-120 n.Ch.
(Römischer Geschichtsschreiber, der Rom in seiner Macht beschreibt)

Ist es auch heute nicht noch genauso? Warum ändern, was sich jeher bewährte? Doch haben sich die 
imperialistischen Interessen dieser Macht von Rom und dem Vatikan ausgehend und im Verlauf 
auch über England nach Amerika und dessen Kolonien bis heute in nahezu jedes politische Amt 
ausgebreitet!
Deren Anspruch und Ausbau nach Macht ist erschaffen und geprägt worden durch die vergangenen 
Kriege und der Hochfinanz dieser Welt.
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In aller Deutlichkeit möchte ich hier erwähnen, dass ich keineswegs zum Hetzen aufrufen möchte!  
Lediglich möchte ich eine Bilanz durch Recherchen mitteilen, die in Bezug auf die Machenschaften 
der  religiösen, industriellen und politischen Kriege und ihrer Propaganda die geschichtlichen und 
psychologischen sowie auf die taktischen Ereignisse hinweisen, dass das Mindeste an diesen Taten 
für die Menschen/Völker nun Frieden durch dieses Wissen einbringen sollte, was einst durch Lüge 
in der Propaganda und unterschwelligen Hetze/Angst anberaumt und erhoben/versprochen wurde, 
um die Völker gegenseitig antreten lassen zu können, um einem wahren Frieden zu entgehen. 
Was daraus erfolgte und dass doch schlussendlich  alle beteiligten Menschen (Soldaten/Zivilisten) 
darunter  litten  und  wiederum  eines  zum  anderen  führte,  was  heute  durch  Unverständlichkeit  
erhalten bleibt,  sind > fehlende Nächstenliebe, fehlendes Mitgefühl,  Trennung zu Geschlechtern 
(auch  zu  seinem  eigenen  Geschlecht  und  Geist),  Trennung  zu  Tier  und  Natur,  Trennung  zur 
Schöpfung  und  Hinführung  zum  Glauben  und  „Gott“  Dritter,  Trennung  zu  Mitmenschen  aus 
anderen  …  (...Kasten...  [=  Hierarchischen  Einordnung  und  Abgrenzung  gesellschaftlicher 
Gruppen ]) … Gesellschaftsstufen sowie Trennung zu anderen Völkern, da sie einst und noch heute 
nichts  anderes  taten,  als  sich  durch  und  unter  Bewusstseinskontrolle  manipulieren  zu  lassen, 
gestützt  durch  Lüge  und  List,  die  in  deren  Propaganda  die  Menschen  für  deren  Zwecke 
psychologisch vorbereiten und nachtragend die Macht der Menschen dieser Erde durch erschaffene 
politische u. a. Ereignisse entzweien. Was bis heute tief im Unterbewusstsein und dem Verstand/Ego 
(sowie der Geschichtsbücher) verankert liegt (= um nicht zu vergessen) und viel zu oft spaltende 
Meinung,  Richtlinien,  Verordnungen,  Machterhalt,  Hörigkeit  und  Gefühle  sowie  Mangel  und 
weiteres  Leid  erschaffen,  die  diese  Trennung aufrechterhalten und Negativität  sowie  die  wahre 
Macht in sich tragen, nämlich die Macht der Trennung der Gemeinschaft der Menschen! ♥

Trenne durch verschiedenste psychologische Machenschaften und deren Anwendung eine Einheit, 
Volk, Gesinnung o. Ä.
Dann erschaffe verscheide Meinungen und Ansichten, die von verschiedensten Institutionen
(= Politik, Religionen, Gesellschaft u. a. Weltanschauungen) vertreten werden, welche wiederum 
verschiedene Meinungen oder Glaubensmuster lehren. Gib den einen mehr, den anderen weniger 
Rechte. Setze darauf hin die Menschen in verschiedene Klassen und errichte ein Gesellschaftsbild,  
welches untermauert ist von Gesetzen, Verordnungen und Strafe. Gib ihnen eine andere Geschichte 
und Identität, bis sie sich mit etwas identifizieren, was aus einer reinen Fiktion entstand, bis sie sich  
den mächtigsten oder größten Organisationen, „Realitäten“ und Lehren unterwerfen, um in ihrer 
Verlorenheit Menschen mit einer ähnlichen Gesinnung zu finden, da sie ihre Wurzeln vergaßen.
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Finde Gründe, um nun diese durch die eigenen Brüder und Schwestern bekämpfen zu lassen, damit 
die letzte Einigkeit und Verbundenheit, die eine Gefahr für jene darstellen, zum Streit entfachen, bis  
sie sich selbst bekämpften, um zu schwach für den eigentlichen Feind zu sein.

Diese  psychologische  Taktik  der  Kriegsführung  führte  zu  einigen  Untergängen  verschiedenster 
Hochkulturen, wie z. B. die der Indigenen oder Germanen (...in denen jedoch noch ein starkes und 
mächtiges  Herz schlägt...),  da  sie  durch Geld und Gold,  durch Laster  wie Alkohol  und andere 
schädliche Erzeugnisse, Schmuck, Straßen, Technokratie, „neues Wissen“, doch durch Lüge in der 
List  gegenseitig  keine  Gesinnung  und  deren  Zusammenhalt  mehr  fanden,  bis  sie  sich  nach 
geglückter Manipulation selbst ablehnten und bekämpften.
Heute wirken diese psychologischen Handlungen auf nahezu jeden Menschen durch die Technik 
und  deren  Meinung  durch  Unterbewusstseinskontrolle  (=  MK-Ultra  /  stille  Hypnose),  um  die 
Unruhen im Volk zu erdrücken/es zu trennen, damit wir unsere Gemeinschaft nicht mehr erhalten, 
um zum einen den wahren Feind nicht mehr erkennen, und zweitens zusammenwirken zu können, 
um ihm sein weiteres Vorgehen zu verwehren.

Doch bei genau diesem unbewussten und anerzogenen Verhalten von den Kindesbeinen an, spielen 
wir der Dunkelheit durch Unwissenheit zu!
Dies hat sich wieder einmal zu einer defekten Psyche, einer schöpferischen sowie menschlichen 
Unordnung/Entartung entwickelt/ausgebaut/weitergebildet und uns abgebracht von dem göttlichen 
und einst mächtigen Wesen > Mensch, durch Bewusstheit, Ganzheit und Selbstbestimmtheit, der 
wir in Wirklichkeit noch immer sind, hinter dem Tuch des Lohns der Kriege, der Gottlosigkeit
(= schöpferische Werte  und seine geistige Verbundenheit),  Teufelei  und Sünde aus Leid,  Lüge, 
Neid, Mangel, religiösen Dogmen, Kriegen, Habgier, Wucher, Meinungsmache, Krankheit, Politik, 
Wirtschaft, Geschichtsfälschung, Betrug, Geld, Unbewusstheit und seiner künstlichen Getrenntheit 
zu Natur, Tier und seiner Verbundenheit, u. v. a!

Über Jahrtausende folgen wir nun einer Lüge, die auf Titel, List, Macht, schöpferische Entartung 
und Entwertung, Psychologie, Gold/Geld, Blut und Götzenanbetung und sein Kult gebaut ist!

Götze  ist  eine  abwertende  Bezeichnung  für  eine  der  eigenen  anerzogenen  völkischen 
Religionen und ihrem Gott, insbesondere jedoch einem Abgott, der als Darstellung einer in 
Wahrheit  von  Menschen  erschaffenen  Gottheit  repräsentiert,  der  angebetet,  finanziell 
versorgt,  um den sich  gekümmert  und welcher  erhalten  wird,  und die  Menschen durch 
Dogmen  zu  lenken  und  zu  leiten  durch  deren  (=  die  durch  Menschen  einst  erschaffen 
wurden)  Lehren,  um  sich  über  deren  Wahrheit,  Verbundenheit,  Selbstbestimmtheit, 
Göttlichkeit und Freiheit zu stellen, dadurch Milliarden zu manipulieren und so deren Kraft  
und Energie zu sich hingehend abzuziehen.

Und das fortan!

Jahrzehnte bis Jahrhunderte unserer vermeintlichen Geschichte wurden erfunden/verändert, um der 
Masse der Menschen eine Vergangenheit zu erstellen, die sich als ungut und ungeschickt aufzeigen 
lassen  möchte,  um  sie  in  unserer  Zeit  nicht  in  Erwägung  zu  ziehen,  nochmals/überhaupt 
angewendet  zu  werden  oder  Teile  davon  wieder  zu  reaktivieren  und  diese  in  ihrer 
Gemeinschaftsform auszuprobieren  oder  gar  es  leben  zu  wollen/zu  können  und  den  Menschen 
unterschwellig einzureden, dass die heute gelebte politische Weisung die beste sei, die es bis jetzt  
gab und sie sich nach deren Angaben mit den heutigen erwähnten Ereignissen und Gegebenheiten 
zwar deckt, sie jedoch gravierende Fakten und Ereignisse auslässt, die ein deutlicheres Abbild der 
Realität hinterlassen würden. Doch verhält es sich hier wie bei einer Waschmittelwerbung.

324 



(Ich bin mir bewusst, dass der Vergleich unqualifiziert erscheinen könnte.)
Das nächste Waschmittel ist wieder besser und ungeschlagen. So zieht es seinen Kreis zu Ende. 
Wichtig  ist  jedoch,  dass  die  Menschen  es  glauben  und  kaufen,  ihm  zustimmen  und  es 
aufrechterhalten und wählen gehen, als eine Art Bestätigung und Legitimation, um das Laufband 
der Macht durch Abgabe an Verantwortung und Wissen nicht zum Stehen zu bringen.
Daher greife ich in der Geschichte zurück, um verständlich zu machen, wie sich Ereignisse die 
vergessen wurden, zu dem zusammenfügen, wie man heute sein könnte, soll oder muss.

Doch in Wahrheit geschah das nicht wie geschildert nur, um den Menschen eine andere Richtung, 
Meinung  und  Realität  zu  vermitteln  oder  ihre  Vergangenheit,  die  Gegenwart  und  die  geplante 
Zukunft dahinter rechtfertigen zu müssen.

Ja,  selbst  diesen  Gedanken  finde  ich  gut.  Denn  er  führt  uns  nun  dazu,  eigenste  Recherchen 
anzustreben.
Das  ist  auch  meine  Absicht.  Versuche  mir  nicht  zu  glauben,  was  Dir  sicherlich  mit  diesen 
Ausführungen  nicht  schwerfallen  wird  (♥) mit  meinen  Informationen  der  Spurensuche.  Der 
Verstand sowie das Ego sind nicht einfach umzuschreiben. Sie verlangen durch die aktive linke 
Gehirnhälfte  Fakten  und  Wissenschaftliches,  um  anzunehmen,  was  ihnen  nicht  geläufig  oder 
unverständlich ist.
Einen ehrlichen, jedoch vorsichtigen Gedanken möchte ich schon jetzt mit anbringen, da meine 
Recherchen mit auf eine Frage hindeuteten:
Ob wohl ein weiterer (...abgesprochener...) Krieg (= 1. WK und viele viele mehr) oder Werteverfall 
durch herbeigeführte Wirtschaftsentgleisungen einiger Länder/reicher Personen unter weiterer Lüge 
und  Manipulation  verursacht  wurde  (=  2.  WK),  um  die  restliche  Vergangenheit  Europas 
auszumerzen, indem diese Männer, unsere Vorfahren in dem Krieg eingesetzt werden/wurden, um 
parallel wieder einmal die Familien Zuhause unbewusst bedingungslos an das Joch des Schmerzes 
und  der  Angst  zu  binden,  um  durch  List  unsere  bis  dato  herrschende  Souveränität,  Kultur, 
Staatsvolk, Wirtschaft, Wissenschaft, Geschichte und den Geist Friedrich von Schiller (= im Falle 
der Deutschen) nicht mehr auferstehen zu lassen, kann mit einem: „Ja“, vermerkt werden. Wobei 
diesen Nationen alles genommen wird, was sie ausmachte, was sie an ihre Wurzeln erinnern könnte 
und, um in diesen Ländern durch ein Schreckensbildnis (= z. B. Adolf Hitler / < Der (Ver)Führer)  
bis in alle Zeiten so keinen souveränen selbstbestimmten „Schäfer/Hirten/Führer/Lehrer/Richter“ 
mehr hervorbringen lassen zu können. Denn durch die sogenannte eingeführte Erbschuld und deren 
Schuldkult durch Lüge und Propaganda, die durch die eigenen Reihen erstellt und verteilt wird, um 
diese heute politische Kontrolle Dritter zu erhalten, da es Länder auf ewig in eine Abhängigkeit,  
Fremdbestimmung und Lähmung versetzt.

Hier ein Beispiel, wie Deutschland von innen heraus kraftlos und krank gehalten wird:
„Viele deutsche Autoren scheinen eine Art perversen Vergnügens darin zu finden, ihrem Volk eine 

einzigartige Schlechtigkeit zuzuschreiben, die es von der übrigen Menschheit unterscheidet.“
— Professor David Calleo

Und ja, nicht anders verhielt es sich, wie Du noch erfahren wirst.
Auch wenn es nun Dein Schulwissen anders wiedergibt.

„Der Sieger schreibt die Geschichte.“
Jeder Krieg hat eine tiefere Bedeutung und nützt nur denen, die Kontrolle ausüben möchten. 

Die nachgeführte Manipulation durch Ermahnung, Wiederholung und Schuld sollte durch 
die Zersetzung des eigenen Landes ein Ausmaß aufzeigen, inwieweit die industriellen und 
wirtschaftlichen Interessen und deren Lobby und Macht bereits Einzug erhalten haben.
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Politiker tragen schon zu lange dazu bei, das eigene Land zu kritisieren und in eine Richtung 
zu  drängen,  indem  sie  sich  die  Vergangenheit  zunutze  machen,  wenn  sie  sie  als 
„Druckmittel“ benötigen, um die Hörigkeit und Schuld aufrechtzuerhalten, um weiterwirken 
zu  können,  erhebt  sich  einmal  einer.  Es  ist  Vergangenheit,  doch  die  Politik  fährt  seit 
Jahrtausenden die gleiche Abfolge, wo doch die, die darunter nicht diejenigen waren, die die 
Kriege erschufen, doch nun die sind, die unter den Gegebenheiten das Los tragen sollen, um 
wiedermals denen alle Möglichkeiten zu geben, über uns zu bestimmen.
Daher ist  es wichtig,  ebenfalls  deren Vergehen, wie ich es in diesem Buch mitteile und 
aufzeige, an die Oberfläche und in das Bewusstsein des Menschen zu führen, um sie durch 
ihre Vergehen, Verrat und Lügen ebenso erkenntlich zu machen.

„Politik ist der Schatten, den die Wirtschaftsmächte auf die Gesellschaft werfen.“
— Noam Chomsky

(Er ist ein pensionierter Professor für Linguistik an dem M.I.T.)

„Die Politik ist der Versuch der Politiker, zusammen mit dem Volk mit den Problemen fertig 
zu werden, die das Volk ohne die Politik niemals gehabt hätte.“

— Dieter Hildebrandt
(Kabarettist, Schauspieler und Buchautor)

Hierzu die Süddeutsche Zeitung, vom 14. Mai 2019:
„Bundespräsident  Frank-Walter  Steinmeier  hat  vor  deutscher  Selbstzufriedenheit  in  der 
Europapolitik  gewarnt.  "Deutschland  glaubt  oft,  hilfsbereit  und  solidarisch  zu  handeln, 
während andere uns vorwerfen, nur nationale Interessen zu verfolgen", sagte Steinmeier am 
Dienstag in Berlin.
Die Deutschen hielten sich  "gern für die besten Europäer", bescheinigten sich besondere 
Großzügigkeit  gegenüber  den  Partnern  und  "besondere  Rücksichtnahme  auf  ihre 
Interessen".
Die Deutschen glaubten  "auch gern, dass wir die Lektionen der europäischen Geschichte 
selbst  am gründlichsten,  womöglich  am besten  gelernt  haben",  sagte  er.  "Aber  mit  den 
Augen der anderen sieht es oft ein wenig anders aus", betonte Steinmeier.
Die Frage sei, ob Deutschland in der Verteidigungs- oder der Wirtschaftspolitik so handele,  
wie es die Reden von der "Schicksalsgemeinschaft Europa" nahelegte. Steinmeier rief dazu 
auf, die Europawahl Ende Mai ernst zu nehmen.
"Es geht um ‚unseren‘ Wohlstand, um Wirtschaft und Arbeit,  um unser Sozialmodell im 
globalen  Wettbewerb,  um gemeinsame Antworten  auf  Klimawandel,  Digitalisierung und 
Migration und nicht  zuletzt  …  (= erst  wird ermahnt,  dann werden sofort  die Ziele der  
Interessensgruppen nahegelegt,  da sie  sofort  in  das nun hörige Unterbewusstsein treten  
sollen. „Ich bin schuldig, daher folge ich nun der Weisung“. Und unterschwellig erwähnt er  
es noch: „und nicht zuletzt“. Doch steht am Ende der  "wichtigen" Punkte, die doch den  
Anfang bilden sollten?) … um unsere Grundrechte, um Freiheit und Gleichberechtigung als 
Erbe der  europäischen Aufklärung",  sagte er.  Die Berechtigung der Europäischen Union 
ausschließlich  mit  der  Erfahrung aus  der  Vergangenheit  zu  begründen,  überzeuge  junge 
Leute nicht.“ (Diese Rede war die Vorarbeit für die Massen, die heute in Deutschland sind.)
(Die Jugend interessiert deren Geschichtsmachung und Ermahnung nicht. Das ist gut so! Sie 
lassen sich nicht einfach durch den erhobenen Zeigefinger und durch Angst lenken, da sie 
derzeit  noch  mehr  im  Heute  und  Hier  leben  und  sich  nicht  permanent  durch  die 
Vergangenheit wieder einmal missbrauchen lassen, um Interessen Dritter zu manifestieren.) 
Doch  liegt  die  Jugend  im  Fadenkreuz  der  Technokratie/Digitalisierung,  um  darin  die 
Abgrenzung zur Familie und Natur zu erfahren. Die Eltern tun sich schwer dabei die Kinder 
von der Technik und ihrem Suchtgehalt und deren psychischen Einflüsse zu distanzieren, wo 
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zum einen die Freizeitgestaltung und Werte durch Meinung ein ganz anderes familiäres Bild 
erhalten haben, und zum zweiten sie oft mit sich selbst beschäftigt sind.

Nun darf der Begrifflichkeit halber Steinmeiers Bezeichnungen einige Augenblicke in einem 
jeden wirken. Auch wenn es sich sehr ähnlich deuten mag, sind maßgebliche Unterschiede 
und Interessen beteiligt:

        Klimaschutz                < (Agenda) >             Umweltschutz
                                         =                                    ↓                                =
                              Wirtschafts- und          < (Unterstützt) >         Die Umwelt
                            Industrieinteressen       

Doch die Entmündigung der Menschen durch politische Gesetze sowie Anordnungen und religiöse 
sowie wirtschaftliche Dogmen und Interessen wird uns weiterhin auf deren Kurs halten wollen, bis 
wir,  der  einzelne Mensch in ihrer  Gemeinschaft  als  Volk und weiterführend die Völker,  unsere 
Verantwortung,  Rechte  und die  Kraft  der  Gemeinschaft  dafür  wieder  verbünden,  um aus deren 
Ideologie und Identität  zu treten und uns nun endlich aus diesem alten Trauma der Angst  und 
Schuld lösen und uns dafür erheben. 

„Gesetze sollten den Menschen dienen. Und nicht die Menschen dem Gesetz.“
„Die politische Wahrheit führt in sehr vielen Fällen zum politischen Tod.“

Weiter:
4X70) Quelle:  YouTube:  https://youtu.be/cOmly_9tq-A , oder;  Der  germanische Geist  und sein 
Wesen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X70)-Der-germanische-Geist-und-sein-Wesen:9

Aus dem Inhalt ein Zitat:
„Die  lateinischen  Geschichtsschreiber  selbst  stellten  der  Tapferkeit  der  Germanen  ein 
glänzendes Zeugnis aus, indem sie uns von den Niederlagen des Varus (= die Varusschlacht 
9 n. Chr.) und anderer römischer Feldherren berichten. Wenn man schon den Mut eines 
Volkes Beifall zollt,  das bei ganz gleichen Vorbedingungen ein anderes besiegt, wie viel 
mehr muss man die  Tapferkeit  der  Germanen bewundern.  Allein das  Vertrauen auf  ihre 
eigene Kraft und ihr unbeugsamer Trotz, der den Sieg nicht lassen will, triumphierten über 
die  römische Disziplin  und über  jene  Legionen,  die  fast  die  Hälfte  der  bekannten Welt 
unterworfen hatten.“
-----

Quelle: Buch: Wenn das unsere Ahnen wüssten: Von Atlantis, Kelten, Germanen, Homer, 
Platon und anderen uralten Überlieferungen über unsere wahre Heimat, von: Peter Freiherr 
von Liechtenstein, ISBN: 978-3752624656

Zum Inhalt:
Die Geschichte muss neu geschrieben werden! An alten Dogmen festhaltender Glaube ist 
tödlich für den Geist. Ein lebendiger Geist stellt in Frage. Die Geschichte befindet sich in  
einer ständigen Revision (= auf seine Richtigkeit, Korrektheit hin überprüfen) und sollte als 
solche  zugelassen  werden.  Wir  können  die  Vergangenheit  nur  durch  die  Linsen  der 
Gegenwart betrachten und Schlüsse ziehen, Indizien sammeln und Punkte verbinden.
Dieses Buch ist eine Einladung, ihre Brille zu wechseln und ihrem freien Geist sowie ihrem 
sachlichen  und  logischen  Menschenverstand  eine  Chance  zu  geben,  das  Mögliche  in 
Betracht zu ziehen und ihre eigenen Schlüsse daraus zu ziehen.
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Unzählige Wissenschaftler sind mittlerweile der Meinung, dass sämtliche alte Mythologien 
und Sagen auf indoeuropäischen und indogermanischen Überlieferungen basieren.
Als die C14-Datierung … (=  Radiokarbonmethode, die ein Alter durch wissenschaftliche  
Messungen festlegen kann in einem Zeitfenster von 300 bis 60.000 Jahren) … neu geeicht 
wurde,  bemerkten  viele,  dass  das  bisher  errichtete  Geschichtsgebäude  in  sich 
zusammenbricht.
Es zeigt sich, dass Stonehenge vor den Pyramiden war, dass die Eisenverarbeitung bereits 
vor 1.200 vor Christus bei uns den Anfang nahm und dass wir nicht die Erben, sondern 
vielmehr die Ahnen der vorklassischen Kultur waren.
Wir bedienen uns in diesem Buch in der Beweis- und Indizienführung nicht nur der alten 
Mythen und Überlieferungen großartiger Dichter und Denker, sondern auch geologischer, 
archäologischer und geografischer Fakten, die uns heute zur Verfügung stehen.
Sie  werden erkennen,  welche  Rolle  dabei  die  letzte  Eiszeit  spielte,  der  Einschlag  eines 
Himmelskörpers  um 1.220  v.  Chr.  vor  Helgoland  und  die  anschließende  große  Völker-
wanderung der Nordmeervölker in Richtung Mittelmeer.
Uns stehen heute ebenso unzählige Reliefs, Rollen und Schriften zur Verfügung, die das 
hervorragend bestätigen können.
Was hat aber jetzt Atlantis mit der Bibel, mit der altnordischen Edda, mit Überlieferungen 
aus Indien,  Ägypten und Südamerika,  mit  Heinrich Schliemann, Homer,  Platon,  Tacitus, 
Jesus und den Hammurabi-Texten zu tun?
Wieso existieren Gemeinsamkeiten in Kulturen, von denen man bis heute annimmt, diese 
hätten  vor  ihrer  offiziellen  Entdeckung  durch  Europäer  niemals  untereinander  Kontakt 
gehabt  oder  Warentausch  betrieben?  Die  Inhalte  dieses  Buches  werden  einige  bekannte 
Ansichten auf den Kopf stellen, aber lesen Sie selbst!
-----

> Einblicke von dem Buch, im Gespräch mit Jo Conrad unter:
4X71) Quelle: YouTube: https://youtu.be/sKHV17OgnDs , oder; 19. Zu Gast bei Jo Conrad
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X71)-19.-Zu-Gast-bei-Jo-Conrad:9

Wir Deutschen sind Germanen (Kelten).
Das wird im englischen Wort „Germany“ noch sichtbar.
Sind  die  Deutsche  die  Ahnen  der  Germanen?  Die  Deutschen  sind  nicht  die  Ahnen  der 
Germanen,  sondern  sie  haben  die  Entwicklung  nahezu  aller  Völker  in  Mitteleuropa 
beeinflusst.  Einige  Germanenstämme  sind  sogar  bis  auf  den  Balkan,  auf  die  iberische 
Halbinsel und nach Nordafrika gewandert.

Wir haben eine Geschichte, die nicht erst 1933 beginnt!
- Nach meinen Recherchen haben die Bedingungen und Einflüsse des Zweiten Weltkrieges 
genau diese, ihre Bedingungen erfüllen müssen, um die Wirtschaftsmacht Deutschland und 
ihren internen Verbleib  an Geldern zu bezwingen,  deren Können unterbunden wird  und 
deren erbrachte Leistung nun unter falschen Informationen unter Dritten zu verteilen, zudem 
einen Stützpunkt für Kontrolle der Politik, des Militärs und der Geheimdienste zu schaffen, 
der durch bestehendes Besatzungsrecht eine militärisch-politische Zentrale bildet, um sich 
weiter in Richtung Osten auszurichten.
Die Deutschen bezahlen durch erzeugte Machtinanspruchnahme und deren Gesetze [= z. B. 
GG Artikel  120 (1)]  (= Versailler  Diktat,  BRD oder SHAEF-Gesetzen u.  a.)  150 % der 
Alliierten  anfallenden  Kosten  als  Reparationszahlungen  …  (=  Leistungen,  die  die 
Siegermacht  nach  einer  bewaffneten  Auseinandersetzung  von  dem  Besiegten  im 
Wesentlichen zum Schadensausgleich fordert. Der Begriff Reparationen wird erstmals im 
Versailler Vertrag von 1919 gebraucht) … und werden zusätzlich Atomwaffenstützpunkt, 
was sie wiederum als Feind und Gefahr kennzeichnet.
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Sollte  Deutschland  durch  das  Verhalten  der  Besatzer  einem Vergeltungsschlag  erliegen, 
bleibt die Heimat der Besatzer unberührt und Deutschland trägt eine weitere Last, die durch 
Dritte erzeugt wurde auf sich.
Und würde Bundespräsident  Frank-Walter  Steinmeier  mit  seinem Finger  in  den Spiegel 
zeigen, hätten zudem seine Berater den Mut, seine Aussagen zu reflektieren, so käme dabei 
heraus, dass Deutschland auf Platz vier der größten Waffenexporteure steht.
Das zu den erwähnten Aussagen und zu deren Inhalten wie: „hilfsbereit und solidarisch zu 
handeln“;  „Sozialmodell  im  globalen  Wettbewerb“;  oder:  „ob  Deutschland  in  der 
Verteidigungs-  oder  der  Wirtschaftspolitik  so  handele“,  sowie  weitere  unschlüssige 
Aussagen, die bei genauerer Betrachtung nur noch Staub als Wert hinterlassen.

- Erkennst Du in unserer heutigen Zeit wieder die alten Algorithmen?  Damals sagten sie 
auch zu ihrem Volk und den Soldaten, dass der Germane und die andere Hälfte der damals  
bekannten Welt  Tyrannen und Barbaren seien.  Heute wissen wir,  wer der  wahre Tyrann 
war/ist. Machen wir nicht noch einmal denselben Fehler und hören wieder einmal auf die 
neue römische imperiale Macht. Sie kostet unser aller Leben in Frieden und Freiheit.

Ein weiteres Zitat aus dem Beitrag: 4X70):
„Und wenn wir  auf  den  Trümmern unseres  Reiches  stehen,  auf  den  Trümmern unserer 
Kultur, unserer Tradition, dann geht es letztlich noch um die eigene Ehre. Dann geht es, 
wenn  nichts  mehr  zu  retten  ist,  um  einen  ehrenvollen  ‚Untergang‘.  So  wie  es  unsere 
germanischen Vorfahren immer gemacht haben.
Sie, die lachend in die Schlacht gesprungen sind, denn der Tod bedeutete eh nichts. Denn sie 
hatten vor dem Tod keine Angst. Sie hatten keine Angst vor ihren Feinden, noch vor einer 
anderen Übermacht. Sie sind lachend in die Schlacht gezogen mit entblößtem Oberkörper. 
Sie haben sich dem Feind dargeboten als Opfer, wenn nichts mehr zu retten war. Aber sie 
haben niemals aufgegeben oder sich zähneknirschend verkrochen oder weinerlich um Gnade 
gewinselt.“

„Nicht die Samniten, nicht die Karthager, nicht die Gallier, nicht die Spanier, nicht einmal 
die Parther haben uns so oft herausgefordert wie die Germanen; ja, gefährlicher noch als die 

Macht der Arsakiden ist dieses Volk mit seinem Freiheitswillen.“
— Publius Cornelius Tacitus (um 55-120 n. Chr.)

(Römischer Geschichtsschreiber)

Eigene Anmerkung:
Alles  wiederholt  sich  in  verschiedenen  Rhythmen und  Modellen.  Die  neuen  Mächtigen 
bedienen sich der Taktiken die in der Geschichte zu finden sind, nur unter einem anderen 
Vorwand und unter anderen aktuellen Möglichkeiten. Doch soll  die Welt nicht zu ihrem 
Frieden kommen und die Natur nicht zu ihrer Heilung gelangen.
Wann, frage ich mich, werden die Völker sich erheben gegen Kriege, Schmerz, Tyrannei,  
Lüge, Angst, Hörigkeit, Leid und Zerstörung?
-----

4X72) Quelle:  YouTube:  https://youtu.be/SpkQc6WJ_V8 , oder;  Es  werde Licht  04 "Der  Geist 
Schillers Teil 1"   //    Teil 2 unter: https://youtu.be/I5fdCUPjOvs?feature=shared 
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X72)-Es-werde-Licht-04-'Der-Geist-Schillers-Teil-
1':b

Warum Adolf Hitler dieses Werk verbot, wird seine Gründe darin wiederfinden, dass Hitler 
eventuell gegen das deutsche Volk stand und Interessen anderer bediente? Du wirst auch 
diese Antwort zu dem richtigen Augenblick erhalten.
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Zitate:
„Was auch draus werde – steh’ zu Deinem Volk! Es ist Dein angeborener Platz.
Die angebornen Bande knüpft fest ans Vaterland, ans eure; schliss Dich an, das halte ganz 
im Herzen. Hier sind die starken Wurzeln Deiner Kraft!
Das  köstlichste  Gut,  die  deutsche  Sprache,  die  alles  ausdrückt,  das  Tiefste  und  das 
Flüchtigste, den Geist, die Seele, die voller Sinn ist.“

Sowie:
„Beklagenswerter Mensch, der mit  dem edelsten aller  Werkzeuge, mit  Wissenschaft  und 
Kunst, nichts Höheres will und ausrichtet als der Taglöhner mit dem schlechtesten, der im 
Reiche der vollkommensten Freiheit eine Sklavenseele mit sich herumträgt!“

Sowie:
„[…] es ging […] um die Zerstörung der spirituellen Kraft der Deutschen, der Wahrheits- 
und Freiheitsliebe, des großen Sozialsinns und der Menschenfreundlichkeit der Deutschen. 
Und  darum  geht  es  heute  immer  noch  –  auch  wenn  der  Kampf  inzwischen  auf  eine 
Vernichtung  der  europäischen  Völker  und  Nationalstaaten  insgesamt  ausgedehnt  wurde, 
[…]“

— Friedrich von Schiller (1759 – 1805)

>Es klingt wie eine Weissagung, was Schiller vor 200 Jahren voraussagte. Doch bleibt zu 
betrachten, dass zu seiner Zeit bereits die Lage weg vom Volk und hin zur Macht die Gefahr 
des Seins erbrachte. Solange und länger mahlen deren Räder an der Machtergreifung der 
freien Völker.

_________________________________

„Oh, dass die Deutschen ihre wahren Kräfte kennen und ihren Fleiß höheren Zielen 
zuwendeten! Sie würden nicht mehr Menschen, sie würden Götter sein; 

denn göttlich ist der Geist dieses Volkes.”
— Giordano Bruno, italienischer Priester, Dichter und Philosoph

(1600 auf dem Scheiterhaufen als Ketzer verbrannt)

„…Sie müssen verstehen, dieser Krieg gilt nicht Hitler und dem Nationalsozialismus. Dieser Krieg 
wird wegen der Stärke des deutschen Volkes geführt, das ein für alle Mal zu Brei gemacht werden 

muss. Es spielt keine Rolle, ob die Deutschen sich in den Händen eines Hitlers oder eines
Jesuiten-Priesters befinden … “

— Winston Churchill

„…Ich möchte keine Vorschläge haben, wie wir kriegswichtige Ziele im Umland von Dresden 
zerstören können, ich möchte Vorschläge haben, wie wir 600.000 Flüchtlinge aus Breslau in 

Dresden braten können …“
— Winston Churchill (Planung für die Brandbombenanschläge auf Zivilisten 1945)

 „… Wir machen aus Hitler ein Monstrum (= The Tavistock Institute), einen Teufel. 
Deshalb können wir nach dem Krieg auch nicht mehr davon abrücken. 

Hatten wir doch die Masse gegen den Teufel persönlich mobilisiert. (= Propaganda)
Also waren wir nach dem Krieg gezwungen, in diesem Teufelsszenario mitzuspielen.

Wir hätten unmöglich unseren Menschen klarmachen können, dass der Krieg eigentlich nur eine 
wirtschaftliche Präventivmaßnahme war … “

— James Baker - US-Außenminister 1989 bis 1992
(DER SPIEGEL 13/1993)
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„Wir haben diesen Krieg durch Gräuelpropaganda gewonnen und wir fangen jetzt erst richtig damit 
an. Wir werden diese Gräuelpropaganda fortführen, wir werden sie steigern, bis niemand mehr ein 

gutes Wort von den Deutschen annehmen wird, bis alles zerstört ist, was ihnen Sympathien in 
anderen Ländern entgegenbringen könnte und bis sie derart verwirrt sind, 

dass sie nicht mehr wissen, was sie tun sollen.
Wenn dies erreicht ist, wenn sie anfangen, ihr eigenes Nest zu beschmutzen, und zwar nicht 

widerstrebend, sondern mit Übereifer den Siegern gehorchend, nur dann ist der Sieg vollkommen. 
Es wird niemals endgültig sein. Die Umerziehung bedarf gewissenhafter, unentwegter Pflege wie 
ein englischer Rasen. Nur ein Moment der Unachtsamkeit und das Unkraut bricht durch dieses  

unausrottbare Unkraut der geschichtlichen Wahrheit.”
— Ein alliierter Umerzieher meinte dies zu Prof. Dr. Friedrich Grimm

(Verfasser des äußerst lesenswerten Buches: „Politische Justiz – 
die Krankheit unserer Zeit“, Bonn 1953)

> Ich möchte Dir nun in diesem Zusammenhang mitteilen, was der Umerzieher damit meint. 
Denn welches Ausmaß an uns vorgenommen wurde, ist kaum zu glauben oder gar zu ertragen, da es 
in einer menschenverachtenden Art geschah und weiterhin geschieht, welche ein Mensch, der nach 

dem Leben, der Liebe darin, dem Frieden und der Ruhe strebt, nie, 
niemals in seine Gedanken führen würde!

Dieses Zitat darf Dir in Erinnerung bleiben, da dessen Mitteilung immer wieder mit dem Inhalt des 
Buches übereinkommen wird, um zu verstehen. Bei Bereichen, in denen Du Dich schwertun 

könntest, Verständnis für das Geschriebene aufzubringen, erleichtert Dir jedoch seine Ausführung 
und der weitere Verlauf den Zugang immens dazu.

Du und WIR sind nicht schuld! Du, WIR, die Menschen der VÖLKER dieser Erde, wurden und 
werden Tag für Tag verwendet, um ein System zu nähren und zu erhalten, dessen Ausmaß 

unvorstellbare Konsequenzen hat, übergeben wir ihnen weiterhin unsere schöpferische Kraft, denn 
so wird deren Zenit (= [Zeit]Punkt der höchsten Entfaltung oder Wirkung) in seiner Anwendung 
überschritten werden können, welcher keine Rückzugsmöglichkeiten mehr aus deren absoluten 

Kontrollmechanismen, Gewalt, Macht und Rechtlosigkeit finden wird! ♥  <

Die  Deutschen  sind  ein  friedliches,  liebevolles  und  lebensfrohes  Volk  mit  einzigartigen 
Fähigkeiten und Stärken, die weltweit ihresgleichen suchen. Diese wundervolle Kraft wurde 
durch eine sorgfältig ausgeklügelte Gehirnwäsche, die eigens hierfür von ca. 200 Genies aus 
der ganzen Welt entwickelt wurde (= in Bletchley Park/GB, von 1943 bis 1945), verwässert 
und entartet.
Die Deutschen sind mitunter die Einzigen, die weltweit überhaupt in der Lage sind, sich und 
somit die Welt wieder in ihr Gleichgewicht zu bringen, da sie mit als einziger noch auf das  
Anrecht  durch  die  Kaiserzeit  und  deren  Rechtskreis,  Unabhängigkeit  zum  Vatikan, 
Verfassung,  Staats-  und Menschenrecht  u.  a.  fundamentale  Gegebenheiten zurückgreifen 
können, deren Rechtsgrundlage noch heute hinter der Unwissenheit Bestand haben!
Ich kann durch meine Recherche nicht erkennen, dass weder die amerikanische noch die 
russische Politik daran interessiert ist, unser Land zu befreien. Denn schließlich waren sie 
es, zusammen mit 30 weiteren Staaten, die das Programm „Bletchley Park“ zur Vernichtung 
der deutschen Seele, des Herzens der Deutschen, und das brechen des deutschen Geistes 
auf- und umgesetzt haben.

Diese Gehirnwäsche des deutschen Volkes wird u. a. durch folgende Programme am Laufen 
gehalten:

 Eine  (im  weltweiten  Vergleich)  ständig  negative  Grundhaltung,  sich  selbst  und 
anderen gegenüber. Negatives Denken erzeugt das Brechen der Willensstärke.
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 Be- und verurteilen von sich selbst und von anderen Mitmenschen.
 Keine  oder  kaum Selbstliebe.  Keine  oder  kaum Interesse  am eigenen  Land  und 

dessen Wurzeln durch Schuld, Angst und Scham.

Wir Deutschen haben nach umfassenden Erkenntnissen keine Schuld!
Die alten Geschichtsbücher wurden vernichtet und neue wurden erzeugt, in denen uns die 
schwere Bürde > Schuld programmiert wurde.

Die deutsche Seele ist enorm kraftvoll, wunderschön, liebevoll und lebensfroh.
Wir  Deutschen selbst  sollten  uns  jetzt  unserer  Fähigkeiten  und Stärken wieder  bewusst 
werden.

– Wir sind diejenigen, auf die wir gewartet haben –
-----

-  Weitere  unmenschliche  Pläne,  die  den  Völkergenozid  Deutschlands  umsetzen,  wurden 
zusätzlich unter dem Hooton-, Morgenthau- und dem Louis Nizer-Plan zusammengefasst.

Inhalte zu diesen drei Plänen folgen.
Weiterhin  ist  es  die  Kirche  (=  wieder  seit  1933  unter  dem  Reichskonkordat)  und  als 
Werkzeug  die  Politik,  die  seit  (...der  Weimarer  Republik  und...)  1945  als  Besatzungs-
verwaltung der Alliierten direkten Zugriff auf uns nehmen, um Interessen umzusetzen.

Weiterhin in diesem Zusammenhang:
Quelle:  Buch:  Amerikas  Verantwortung  für  das  Verbrechen  am  deutschen  Volk:  Ein 
Gewissensappell  an  die  amerikanische  Führungsschicht,  von:  Ludwig  A.  Fritsch,  ISBN: 
9783878470021 - Originaltitel: THE CRIME OF OUR AGE - 1947

4X73) Quelle:  PDF:  Amerikas  Verantwortung  für  das  Verbrechen  am  deutschen  Volk:  Ein 
Gewissensappell an die amerikanische Führungsschicht, >Leicht gekürzte Version als PDF<, von 
Reverend Ludwig A. Fritsch, Ph. D., D. D. Emer. sowie: Horst Koch
Unter: https://t.me/Freiheit369/31 

Zum Inhalt des Buches:
Ein Dokument männlichen Bekennertums aus dem Jahre 1948 und ein flammender Protest gegen 
die  grausame  Behandlung  des  deutschen  Volkes  durch  die  Sieger.  Fritsch  stellt  viele 
Falschbehauptungen richtig und rückt die Maßstäbe zurecht.
-----

Ludwig A. Fritsch schrieb in diesem Zusammenhang:
„…Die Deutschen müssten Engel oder Heilige sein, um zu vergessen und zu vergeben, was sie an 
Ungerechtigkeit und Grausamkeit zweimal in einer Generation zu erleiden hatten, ohne dass sie 

ihrerseits die Alliierten herausgefordert hätten. Wären wir Amerikaner so behandelt worden, unsere 
Racheakte für unser Leiden würde keine Grenze kennen … “

> Und mit dieser Aussage bezieht er sich nicht nur auf das vergangene Jahrhundert und seine Kriege 
durch List und Lüge an den Deutschen. Die absolute Geschichtsfälschung und deren Ausmaß kann 

kaum begriffen werden, würde man sie ohne offenen Geist und dessen Bewusstheit anschauen 
dürfen. Allein die Bibel und ihre Geschichte ist ein Zusammenschnitt verschiedener 

Anbetungsformen durch verschiedene Völker und wurde zu eigenen Gunsten verstellt und benutzt.
Ich möchte vorerst nicht auf die über 1000 Jahre zurückliegende Geschichte eingehen, da ich durch 

eigene Wahrnehmung sehr gut nachvollziehen kann, wie es Dir allein mit diesen Informationen 
gehen wird. <
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  Wie Ludwig Fritsch und viele andere auf diesen Gedanken kamen, kann bei der permanenten 
Meinungsmache und der „neuen“ Geschichte nicht gedeutet, weder verstanden werden. Es wird die 
Menschlichkeit gewesen sein, die kleine Anfänge einer anderen Geschichte aufzeigen, welche diese 
Masse freilegten. Doch habe ich Dich bereits in diesem Unterkapitel auf dieses Zitat und seine 
folgende Wahrheit vorbereiten wollen.
Und ja,  ich bin mir bewusst,  dass Du durch meine Ausführungen der Kriegs- und Nachkriegs-
ereignisse mehrere Gedankengänge hättest haben können, die verstörend wirken und Dir sicherlich 
anders erschienen, als das, was uns seit über 70 Jahren als Meinung und Geschichte erreicht, was 
die uns erzählte Vergangenheit angeht.
Vom Ego-Verstand erzeugte Totschlagargumente werden durch den anerzogenen und geschulten 
Automatismus hervorgerufen, die andere Blickwinkel und deren Anschauung sehr schwer zulassen 
möchten/können. Auf diese „Umerziehung durch Manipulation“ ging ich bereits ein.
Die permanente  mediale  und monotone Glaubhaftmachung in all  ihren kleinsten Anwendungen 
dient dazu, dass Dein Unterbewusstsein durch Unwissenheit und Unkenntnis zu anderen Realitäten 
ein  Weltbild/Meinung  erstellt  und  somit  dieses  annehmen  „muss“,  dass  es  durch  zusätzlich 
erschaffene  Gegebenheiten  …  (=  Stress,  Ärger,  Zeitmangel,  Arbeit,  Unwissenheit,  Mangel, 
Probleme, Überforderung, Gleichschaltung, Angst u. a.) … nahezu keinen Ausweg oder eine andere 
Sicht findet, als sich an diese eine „Wahrheit“ zu klammern, um in der breiten Masse durch deren 
„Wissen“ anerkannt zu bleiben. Das im Nachgang erwähnte Buch und der folgende Beitrag, wird 
Dir eine Situation darstellen, die Dich so noch nie erreicht hat.
Denn dieses Wissen hätte die heute gelebte Welt hier in Deutschland und Europa nicht zugelassen.  
Zudem wäre den Alliierten das Infiltrieren nicht so einfach gelungen, um heute die Menschheit zu  
blenden.
Dieser Film wird Dir zu verstehen geben, warum ich gewisse Ausdrucksweisen und geschichtliche 
Gegebenheiten so wiedergab, dass Du eventuell der Meinung hättest sein können, ich möge hetzen 
oder eine rechte Verschwörungstheorie erzeugen.

Nein mein Freund, das möchte ich sicherlich nicht!
Doch wie darf Deine Wunde heilen, wenn Du deren Ursache nicht kennst? Lediglich der Versuch 
sie durch Dinge zu betäuben, sorgt nicht für die Heilung der Wurzel dieses Übels. Dieser Schmerz 
wird Dich daher immer begleiten.
So ist es auch mit unserer Vergangenheit und der weltlichen Meinung, die Schuld für etwas zu  
tragen, aus deren Entwicklung sich ergab, sich selbst verlassen zu müssen, um anderen ihre Welt zu 
errichten, die diese Schwäche der Völker für sich nutzen.
Ich selbst konnte nur durch all dieses Wissen in meinen heutigen Gefühlszustand und seine Freiheit  
gelangen, da das Leben für mich in meinem Inneren und seinen gedanklichen Gegebenheiten nun 
endlich  einen Sinn ergab,  da  ich  zu  viele  Jahre  lediglich  nur  mit  dem Gefühl  eines  „Lebens“  
existierte, das mir zu verstehen geben wollte, dass an diesem Leben etwas nicht stimmen kann und 
ich mich dadurch und darin auch nicht lebendig fühlte. 
Doch dafür  musste  ich  mich befreien  lernen,  von all  den  Ungereimtheiten,  die  mir  erst  durch 
Unwissenheit  und  Glaubhaftmachung  bis  zur  letzten  Sekunde  auferlegt  und  aufrechterhalten 
wurden.  Ich  leerte  meine  „installierte“  Meinung  und  Weltanschauung,  ihre  Programme  sowie 
Automatismen,  lernte  die  Verhaltensweisen  meines  Egos  sowie  die  des  Verstandes  und  dessen 
Richtlinien kennen und legte die Geschichte über das Leben ab (= das Glas leeren und es reinigen), 
was mich einst zu einem leblosen und unbewussten Objekt und Konsument erzog.
Nun füllte ich es mit klarem Wissen, das ich über viele Jahre erst filtern und zuordnen musste, da zu 
viele Irrlichter das Leben begleiten, um „den Weg“ zu sich selbst als sehr schwer zu erfahren. Viele 
Ereignisse und Berichte passen einfach nicht zusammen und ergeben kein geschlossenes Bild, das 
zur Antwort haben sollte: „Der Weg liegt dort, wo die Liebe und die Menschlichkeit am meisten 
fehlen!“
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Doch  mein  innerer  Kompass  des  Gefühls,  was  eine  Wahrheit  durch  all  diese  Segmente  der 
Vergangenheit und des Lebens ergaben, wurde nun so zusammengesetzt, dass eine Wahrnehmung 
entstand, die mir zu verstehen gab, warum über 80 % der Menschheit kein Leben leben und warum 
95 % der Menschheit sich im Schatten der Unwissenheit verlaufen haben und den Weg und das 
Gefühl zu dem einstigen göttlichen Geschenk nicht finden sollten, was Dir diese dunkle, auf Leid 
und Zerstörung erschaffenen Welt erschlossen hat, in ihrer anerzogenen Blind- und Taub- sowie 
Gefühllosigkeit.
Die stille Verzweiflung durch die Suche und das nicht finden können der Liebe, der Fülle,  der 
Sinnlichkeit, der Göttlichkeit und der ganzheitlichen Gnade des Lebens mit allem darin und darauf 
drückt sich in einer inneren Leere und Antriebslosigkeit aus, die durch das Fehlen der Antworten 
immer mehr den Geist und den göttlichen Willen und Weg verstummen lassen.
Diese  Leere  lässt  sich  oft  nur  noch  betäuben  durch  viele  externe  Dinge,  die  nichts  mit  dem 
Menschsein zu tun haben. Doch halten sie deren Seite aufrecht, deren Ziel es sein muss, diese Erde 
und  alles  darauf  zu  besitzen,  zu  kontrollieren  und  zu  zerstören.  Nichts  anderes  ist  daraus  zu 
erkennen.
Dieser Beitrag ist mit Bildern und Informationen versehen, die das Ausmaß meiner Äußerungen 
andeuten, wie und warum dieses Land und zu viele andere Länder dieser Erde Schmerz, Leid und 
Leere über Generationen hinweg durch Unwissenheit heute noch in sich spüren, jedoch nicht deuten 
können, wird hier ungeschönt aufgezeigt.
Doch bitte erschließe Dir selbst eine Meinung.
Danke! ♥

Ich glaube nicht an das FSK-Modell, da es die Frühsexualisierung fördert, die Verrohung 
vorantreibt  und  degenerierende  Inhalte  erlaubt,  manipuliert  und  andere  Maßstäbe  nicht 
berücksichtigt. Doch ist der Inhalt nach deren Richtlinien > FSK 18.
Andererseits gibt es so viel Brutalität, die uns immer mehr durch Überreizung abstumpfen 
lässt und keinen Mehrwert trägt, die zu keinem Ziel verhilft, außer dass die letzten Funken 
des Fühlens und der Menschlichkeit betäubt werden. Ich bitte Dich dennoch, diesen Beitrag 
anzusehen, da er für ein Hinterfragen unserer auferlegten Schuld und deren Lüge hilft, das 
Leben mit wachen und bewussten Augen zu sehen.
Und nimm Dir die Zeit, all diese unkenntlich gemachten Informationen zu verarbeiten. ♥

4X74) Quelle: BitChute: https://www.bitchute.com/video/enHcEpIpMv6h/ , 
oder; HÖLLENSTURM (OFFIZIELL) - DIE VERNICHTUNG DEUTSCHLANDS | 
(HELLSTORM IN DEUTSCH/GERMAN)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X74)-H%C3%96LLENSTURM-(OFFIZIELL)---
Die-Vernichtung-Deutschlands-_-(Hellstorm-In-Deutsch_German):c

Ich nehme in dieser Dokumentation auch nur lediglich zu den Ereignissen Stellung, die das 
deutsche Volk betreffen.

Auch in diesem Zusammenhang verweise ich auf die bald nachfolgende Quelle:
4X88) – Ewige Büßerrolle ohne Grund: Deutschlands Alleinschuld an den zwei Weltkriegen  
widerlegt! –.
Bitte nimm jedoch den geschriebenen Verlauf zuvor wahr.
Dort werden Gemeinsamkeiten auftreten, die uns durch Lüge dem verwehrten, was jedoch 
jeder wissen sollte, um die Wunden an sich und seiner Seele sowie den Mitmenschen zu 
verstehen und sie dadurch heilen zu können. Sonst leben wir weiter an dem uns gegebenen 
Brandmal  >  „Schuldig“,  das  an  einem  seelischen  sowie  generationenübergreifenden 
Schmerz unentdeckt bleiben wird, um durch diese Wunde auf ewig seine Kraft zu verlieren.
Danke! ♥
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Ich weiß, dass es schwierig ist. Doch möchte ich mit Dir diese verloren gegangenen 
und unbewussten und unerkannten Wunden und Schmerzen wieder heilen.
Für alles Leben als Ziel des Wissens.

Das in der Dokumentation erwähnte Buch:
Quelle:  Buch:  Höllensturm, Die Vernichtung Deutschlands,  1944-1947,  von:  Thomas Goodrich, 
ISBN: 9781517540241

Zum Buch:
Millionen vergewaltigt ....  Millionen ermordet ....  Millionen gefoltert  ....  Millionen versklavt .... 
Egal, was Du über den Zweiten Weltkrieg gelesen, was Dir darüber erzählt worden ist, oder was Du 
davon zu wissen scheinst...
Vergiss es! Jetzt, zum ersten Mal seit 70 Jahren, kannst Du erfahren, was Deine Eltern, Groß- und 
Urgroßeltern durchgemacht haben.
Dies ist – in ihren eigenen Worten – ihre Geschichte.
Verfasst von dem Schriftsteller Tom Michael Goodrich aus Kansas. Übersetzt ins Deutsche von dem 
in Japan lebenden Linguisten Gerhard Ausmeier.
-----

„Wie will eine Politikerin einer Frau aus Ostpreußen, die dreißigmal vergewaltigt worden ist, 
einreden, sie habe das Kriegsende als große Feier zu zelebrieren?“

— Joachim Meisner / Erzbischof von Köln

Weiter:
Die Liebe und Menschlichkeit aller mit in den Krieg gezogenen Zivilisten und auch Soldaten war 
und wurde dadurch zerbrochen oder so tief in einem aus Trauer oder Schwere vergraben, dass wir 
vergaßen, wie sie funktionieren, wirken, heilen und wie man sie hält, anwendet oder gibt.
Heute heißt Liebe oft: „Hab Dich Lieb“, eine weitere Spiele-Konsole, 20 Euro oder ähnliches.
Ja, der Ausdruck der Liebe ist auch zu Konsum und Besitz geworden und wurde angepasst. Vor 
langer Zeit in erfüllten Familien war es sie, die die Familie, die Kraft, Liebe und Freude sowie die  
Stärke ausmachte. Liebevolle Gesten und ein würdevoller und respektvoller Umgang erhoben die 
Sinnlichkeit und Bewusstheit eines Menschen.
Heute ging unterschwellig diese Ebene verloren. Eine liebevolle Berührung, ein Lächeln oder eine 
liebevolle Aufmerksamkeit oder Hilfsbereitschaft einem jeden gegenüber können nahezu nicht mehr 
wiedergegeben werden, da wir vergessen haben und nicht kennen, wie man sie gibt oder teilt, da 
Härte, Kühnheit (= falscher Stolz) und leider auch Eigensinnigkeit durch eben diese Einsamkeit und 
innere  Leere/Mangel  diese  Werte  nicht  mehr  weitervererbt  werden  können,  was  nachfolgende 
Generationen so nicht mehr erfahren konnten.
Unsere Vorfahren mussten durch die politischen Interessen der vorangegangenen Kriege zu viel 
Leid  erfahren,  das  durch  die  gleichen  politischen  Verwaltungen  nicht  wieder  geheilt  wurde. 
Wirtschaft, Geld und Macht und nicht Gemeinschaft, Gesundheit und Werte sind die „Werte“ derer 
gewesen und geblieben.

Wir waren alle überfordert mit all diesen gemachten kaputten Situationen, dass das, was wirklich 
wichtig gewesen wäre, in dieser Dunkelheit verschwand.
Manche  Männer  und  Frauen  wurden  Alkoholiker  oder  Süchtige  anderer  Abhängigkeiten. 
Selbstmord  oder  auch  Gewalt  innerhalb  der  Familie  wurde  zu  einem  Ventil.  Die  meisten 
übernahmen das neue Bild eines Mannes/einer Frau durch die Wesens-Umerziehung, Werbung oder 
Filme im ständigen Konflikt mit der inneren Wegweisung und deren Wesenheit. Frauen sollten zu 
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Männern werden, Kinder zu Erwachsenen und deren anerzogene Identität. Auch heute noch glauben 
manche an die neue Frauenbewegung.
So vieles  ist  falsch,  verdreht  und verwoben.  Die  Werte  liegen heute  beim Materiellen,  um als  
anerkannt angesehen zu werden, um in der Gesellschaft Akzeptanz zu erfahren, zu funktionieren.
Das ist eines der gravierendsten Prioritäten unseres Egos zu dieser Hinführung und Veränderung!
Wir  leben  nicht  mehr  unseren  Geist in  diesem  filigranen  wunderschönen  und  vollkommenen 
Körper, noch in diesem wundervollen Land und dessen Vergangenheit, sondern die Materie und 
ihrem Materialismus und seine einseitige Dimension, der herangewachsen ist aus Not, Schmerz, 
Einsamkeit, Mangel, Gewalt, Angst und der Lüge.
Nicht der Geist der Liebe, sondern die Verstandesseite des „Tun und Handelns“ (linke Gehirnhälfte) 
haben die Grundsätze übernehmen müssen/sollen.                                                   
Der Geist oder das Geistige ist jedoch der Weg und die Quelle der Menschlichkeit, des Sozialen, der 
Bewusstheit, der Göttlichkeit und deren Sein und Sinn.

Meine Interpretation von Sein:
Sein stellt denn direkten Bezug zu sich selbst, dem „Selbst“ und der Selbsterkenntnis 
sowie der göttlichen Vollkommenheit, Anbindung und Selbstbestimmung dar. 
Bewusstheit über geistige und körperliche Abläufe (Geist wird Materie < Gefühle 
erschaffen Realität). Das Deuten der Kraft, der Sinne und des Körperlichen sowie 
das Verbinden können der rechten und linken Gehirnhälfte (= Drittes Auge = 
Erkenntnis = Bewusstheit = Präsenz). Das begreifen von Intuition und Instinkten.
Die Verknüpfung der geistigen Kraft, der Sinnlichkeit und deren Erzeugnis von 
Gefühlen und Verbundenheit und unserer Körperlichkeit, mit der man diesen Geist 
mit Sinn und dessen Licht, sprich der Kraft daraus nähren und nutzen darf, um das 
Leben durch das schöpferische Geschenk der Gemeinschaft zu allem in Frieden, 
Liebe und Ganzheit zu erleben. „Sein“ < Sich selbst aus seinen Wünschen erfahren.

So bekamen Generationen keine Liebe mehr in einer ihrer Formen wie:
 „Du bist wundervoll mein Kind!“
 „Ich liebe Dich!“
 „Ich bin so dankbar für Dich!“
 „Du bist etwas Besonderes!“
 „Danke, dass es Dich gibt!“

Die Kirchen versuchten uns etwas von Liebe und Gemeinschaft zu predigen.
Das blieb jedoch bis heute ohne Erfolg. Nun fingen sie an, Jesus als Sünder darzustellen.
Natürlich hat  er sehr viele Schmerzen und so viele Erfahrungen gelebt und geteilt. Wie sollte  er 
sonst zu einem Menschen werden und den Menschen verstehen, wenn nicht über deren Wunden und 
Lebensweisen? Kann man nicht erst durch das Fühlen bestimmtes Verhalten verstehen?

Und so war dieses Minimum an Aufmerksamkeit als ein Gefühl und Anflug von „Liebe“ für mich 
wahrzunehmen. Wir verzehren uns danach, da das Signal des Herzens so sehr auf der Suche danach 
ist.
Daher suchten und suchen wir sie in anderen Menschen oder in anderen Dinge, Abhängigkeiten und 
Süchten.
Diese endlose Suche nach den Wurzeln des Gefühls der Liebe und der Menschlichkeit sind das 
Resultat der vorangegangenen Jahrhunderte und Jahrtausende.
Wir leben heute noch die Auswirkungen und manifestieren sie weiter durch die Aufmerksamkeit, 
die wir jenen geben, die doch ohne Herz und Menschlichkeit (...deren...)Wege errichten wollen.
Denn  die  Suche  danach  wird  nicht  enden  wollen/sollen,  solange  wir  nicht  die  Möglichkeit  in 
Erwägung ziehen, uns diesen Raum zu nehmen und zu heilen, was an Ursache zugrunde liegt. 
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Weg von den Ablenkungen und hin zu dem Gefühl nach Menschsein und Leben. Erst dann, mein 
lieber Freund, erst dann endet die Suche nach der Leere und erst dann ist das Ende der Zerstörung 
im Innen und Außen erreicht, die durch alle anderen Zuwendungen und Ablenkungen entstand. ♥

Und so lange ersetzen wir sie mit Sucht, Verlangen, Lust, Masken und ihre (Selbst)Darstellung,  
Ablenkung, Besitz, Rang und Name, Komplexe, Betäubungen, Neid und Gier! ♥

Egal,  welche  Maßnahmen  der  Regierungen  getroffen  werden,  solange  sie  nicht  aus  dem Volk 
kommen, werden dieses stets den gleichen Inhalt tragen, versteckt hinter anderen Begrifflichkeiten, 
Gesetzen, Gesichtern und Vorschriften, die als gut und wichtig/notwendig deklariert werden.
Dieses Gesicht nennt sich „Neue Weltordnung“ = NWO!

Und dabei spielt es keine Rolle, ob es durch den konditionierten Verstand von außen als 
Verschwörungstheorie angesehen werden möchte. Füge die Gegebenheiten zusammen und 
fühle in Dich, ob Du diese Zusammenhänge als schöpferischen Weg weiterhin erhalten und 
erschaffen möchtest oder ob Dich Dein Gefühl in eine andere Richtung bewegt. ♥

Auch dort in diesen Süchten wird man nicht der Liebe fündig werden können. Nun ist dieses Gefühl 
der wahren Liebe und ihrer An- und Zuwendungen nahezu in Vergessenheit geraten, dass wir diese 
Liebe  und  Wärme  grundsätzlich  in  uns  selbst  erst  wieder  finden  sollten,  denn  dort  liegt  sie 
vergraben unter schweren Haufen aus Enttäuschungen, Missbrauch, Krankheit, Druck und Zwang, 
Missachtung, der Lüge und der Trauer, unter Qual, Feldprogrammierung und Manipulation, Gier, 
Ängsten,  Traumata,  Verzweiflung,  Zorn,  Mangel,  Nöten,  Wut,  Einsamkeit,  Kriegen,  fehlendem 
Vertrauen, Verrat und der fehlenden Selbstliebe u. v. v. a.
Um  sie,  diese  Wärme  der  Liebe  im  Außen  als  eine  Art  Spiegel  zu  erkennen  und  wiederum 
weitergeben zu können, bedarf es der Kenntnis der entstandenen Gründe und der Arbeit an, in und 
mit sich, sprich des Loslassens der Vergangenheit und wieder hin zur Gegenwart, der Selbstliebe 
und bedingungslosen Vergebung durch Wissen und Verständnis und wiederum zu Verständnis und 
Erkenntnis an sich, seiner und unserer Vergangenheit, der Natur und den Mitmenschen.

Erst wenn der Mensch etwas erkannt und verstanden hat, wenn es für ihn einen Sinn ergibt, wenn er 
subjektiv darüber nachdenken darf  und in dieser  Zeit  frei  von erschaffenen Meinungen,  Nöten, 
Regeln, Gesetzen oder Ängsten ist,  kann er sich dem annehmen, was wichtig für ihn und alles  
Leben ist!
Dadurch kann er Dinge verstehen und Verständnis aufbringen, egal ob sich dieses vorerst als gut 
oder ungut darstellt. Doch führt es zu einem Prozess. Jedoch erfährt er auch dadurch die Lösung, 
die sich dahinter befunden hat, um einen neuen Weg, eine neue Sicht sowie eine neue Richtung 
einschlagen zu können, die sich nicht auf Gelehrtes,  die Geschichte und ihre Meinungen durch 
Industrie, Religion und Politik begrenzt, sondern auf sein Leben und dessen Zukunft als Maßstab in  
einem Gefühl manifestiert.
Nur der Ego-Verstand und seine Angst sowie die Abhängigkeit in all ihren unzähligen künstlichen 
Gründen können ihn vor der Suche und diesem Ergebnis abbringen oder es weiterhin betäuben.
Um endlich wieder in Fülle, Empathie, Freude und Liebe die Menschlichkeit in einer Gemeinschaft  
leben zu dürfen und diese wieder empfangen zu können, steht sich der Mensch gerade selbst im 
Weg, da er/wir diesen derzeitigen Zustand und seine falschen Glaubenssätze noch annimmt vor 
Angst,  Unwissenheit,  Hörigkeit,  mangelnder  Selbstachtung,  Verantwortungsabgabe  und  seinen 
anerzogenen Abhängigkeiten.

Stattdessen kaufen wir  uns  die  gegebene Alternative.  Materielle  Belohnungen,  Sex/Prostitution, 
Essen, Kino/Disco, Kleidung, Drogen in allen Varianten, Schmuck, Auto/Fahrräder, Technik, Reisen 
und  deren  Ablenkung,  wie  auch  durch  Medien  und/oder  Spielzeug  jeglicher  Art,  welche  als 
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Identifikation  dienen,  wo  die  Identifikation  zu  sich  selbst  nicht  erkannt,  angewendet  oder 
verinnerlicht wurde, als höchster Wert. Wie auch?
Doch die Aufwendung und der Preis dafür sind Verhärtung und Trennung zu seinem geistigen und 
seelischen  Selbst,  welche  stark  durch  Neid,  Wut  und  Habgier,  Aufopferung  durch  Arbeit, 
menschliche  Einsamkeit,  Gefühlsabriegelung,  die  durch stetigen inneren aufkommenden Druck, 
Angst,  Zweifel,  Zwang,  Überforderung  und  das  Leid  zusätzlich  auf  den  Geist  durch  dessen 
Verzweiflung der äußeren Zuführung sein Selbst und seine Natur in Dir, nicht Gewehren lässt.
Auch Probleme in Flora und Fauna (= Flora = Pflanzen und Fauna die Tiere in einer Region),  
Aufrechterhaltung  der  Machtstrukturen  und  deren  Wert-  und  Sinnlosigkeit  durch  mangelnden 
Mehrwert wie Zins-Geld, Tod, Sicherheiten, Leid und Krieg oder Kampf in einer Endlosschleife zu 
erdulden und zu ertragen, um diese Weltordnung zu erhalten u. v. m.

Wir wurden  mindestens mit Beginn der beiden Kriege dazu gezwungen, uns zum einen selbst zu 
verleugnen, indem man sein Leben der Meinung Dritter und deren Unwahrheit übergab und sie 
unsere  Weltanschauung,  Meinung  und  das  Weltbild  erstellen  durften,  und  zum anderen  Angst, 
Zwang und Abhängigkeit an Stelle von Liebe, Kraft, Fülle, Zusammenhalt, Wahrheit und Offenheit 
und Mut zu setzen.
Auch bekamen wir ein neues Menschsein mit erzeugten „Gefahren und Hindernissen“ vermittelt, 
das die Überwachung, Kontrolle und Gesetzesänderungen und deren Vervielfältigung rechtfertigten. 
Angst, Nöte, geistige und sinnliche Einsamkeit, Abhängigkeiten, Gewalt u. a. sollten Grund dafür 
sein, sich auf Eventualitäten und Richtlinien seitens der Regierungen auf ihre Kontrolle einzulassen.
Siehe u. a. Edward Snowden. (Beispiel: https://youtu.be/C2KEVPyjARI?si=K9G9OA65uHfIVymx) 

Dieses Zitat trifft die Gegebenheit des vermeidlichen Lebens und dessen Verlauf mit der Frage: 
„Wer oder was bin ich wirklich und wozu bin ich hier? Bin ich nicht ein Geschöpf Gottes?“

„Ich kam, sah und vergaß, warum ich hier bin.“

Erläuterung und Ergänzung zu dem bereits Erwähnten: „Ich kam, sah und vergaß, wer ich bin, und 
warum wir hier sind“:

„Ich kam als göttliches reines Wesen, wurde dann mit einer externen Wahrnehmung herangezogen, 
um die künstliche Vielfalt zu verinnerlichen, mit der ich nun diese Welt sehe und mich mit ihr 

identifizieren soll, in der ich mich jedoch verlief und verlor und vergaß, bis ich mir am Ende des 
Lebens die Frage durch das Leid und den Schmerz stellte: 

„War das das Leben und war ich deshalb am Leben? (...deshalb war ich hier?)“

Welche  zusätzlichen  Pläne  zu  den  Umerziehungen  und  Bewusstseinsveränderungen  gegen  die 
Deutschen aufgefahren wurden, lässt sich durch die bereits erwähnten drei nachfolgenden Modelle 
aufzeigen.

Prüfe bitte sie selbst nach: „Hooton-Plan“ 1943 = „Breed War Strain Out of Germans“.
Übersetzt: „Züchte denn Krieg aus den Deutschen heraus“.
4X75) Quelle: https://www.anonymousnews.ru/2016/08/28/hooton-plan-wie-lasse-ich-ein-volk-
verschwinden/; oder, anonymousnews.ru, Genozid in Deutschland: Der Hooton-Plan – wie lasse ich 
ein Volk verschwinden?, vom 28. August 2016
Oder: https://t.me/Freiheit369/32

Auch der: „Morgenthau-Plan“ 1944 wird nur zu einem Teil an uns angewendet.
Die benannte „psychische-Kriegsführung“ kommt heute sogar global zu ihrem Einsatz.
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Zudem der: „Louis Nizer-Plan“ 1944.
Dessen  Absicht  besteht  darin,  Deutschland  und  weiterführend  Europa  zu  einem 
Vielvölkergebiet  zu  erstellen,  um  die  Völker  ihrer  Kultur,  Vergangenheit,  Wurzel, 
Geschichte, Charakter, Werte, Rasse, Kunst und Kraft zu berauben.

„Wenn wir wieder gegen Deutschland kämpfen, dann gebt ihm gehörige Schläge.  
Tilgt die deutschen Männer aus und teilt Deutschland unter Britannien und seinen 
(...Alliierten...) Verbündeten  auf!  Lasst  die  deutschen  Männer  Frauen  
verschiedener Nationen heiraten und versucht auf diese Weise zu verhindern, daß in 
Zukunft noch reine Deutsche großgezogen werden.“

— Die „New Review“ am 06.04.1939

4X76) Quelle: Intern: Frau Claudia Roth von den Grünen programmiert weiter.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X76)-Frau-Claudia-Roth-von-den-Gr%C3%BCnen-
programmiert-weiter:8

Und wann evakuiert man die Menschen der Flutopfer in Deutschland?
Doch hört man davon:

 „Bayern bestraft Flutopfer ohne Elementarversicherung, indem es deren Hilfen kürzt.“
 „FLUTOPFER IN NRW IMMER NOCH OHNE STROM UND HEIZUNG.“
 „Noch immer sind manche Orte nicht erreichbar.“
 U. v. w.

Heute  müssen  wir  diese  Pläne  unterschwellig  und  in  ihrer  List  und  Programmierung  durch 
politische Maßnahmen nicht nur leben und sie mit unserer eigenen Kraft, Steuern/Abgaben sowie 
mit  Zeit  erhalten  und  umsetzen,  aufrechterhalten  und  finanzieren,  welche  durch  „soziale  und 
demokratische“ Äußerungen … (= siehe das gerade angezeigte Video der Quelle:  4X76) – Frau 
Claudia Roth von den Grünen programmiert weiter –) … lediglich den Anschein erhalten, um die 
Mittel und Zustimmung durch die Nichtüberprüfung der Hintergründe der Masse zu erhalten, für 
ihre Umsetzung und Anwendung.

> Wer in diesem Zusammenhängen mich nun als Nazi oder Fremdenhasser betitelt, sollte sich bitte  
dessen  bewusstwerden,  dass  genau  diese  Ego-Mitteilungen  die  Programme  sind,  die  nun 
unterbewusst wirken und greifen mögen (> „Das Programm hat den Auftrag ausgeführt!“).
Irrationales  Verhalten,  welcher  Ausgangspunkt  von  diesen/deren  Meinungen  erzeugt,  erzeugt 
Teilung und Trennung, wo doch all die Hintergründe von Vorangegangenem nahezu niemandem 
bewusst sind, da man sie nicht prüft vor lauter Arbeit, Trägheit und Ablenkung.
Ich bin mir sicher, dass die Geschwisterlichkeit zu all meinen Mitmenschen nicht in Misskredit  
kommt, folgt man den Inhalten, seinen Zusammenhängen und Hintergründen weiter, warum und 
wieso Gegebenheiten geschehen, wie sie heute geschehen. Ich spreche mich klar und ganz deutlich 
nicht  gegen  Mitmenschen  aus,  sondern  gegen  das  Werkzeug  der  Meinungsmache  und 
Gleichschaltung,  welche  Ereignisse  und  weitere  Gegebenheiten  erschafft,  die  in  eine  weitere 
desaströse Unordnung führen werden. <
Danke!

4X77) Quelle: PDF: Der Hooton-Plan 1943; „Züchtet den Deutschen ihr Verlangen zum Krieg
aus …“
Unter: https://t.me/Freiheit369/33 

> Auf 16 Seiten wird die perfide Umerziehung Hootons mitgeteilt.

Quelle: Intern: Araber verstehen die Umsetzung des Hooton-Plans in Deutschland 
Unter:  https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Araber-verstehen-die-Umsetzung-des-Hooton-Plans-
in-Deutschland:c?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
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4X78) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/67gzHHZNc4c , oder; DEUTSCHLAND - MITTEN IM 
"HOOTON PLAN"!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X78)-DEUTSCHLAND---MITTEN-IM-'HOOTON-
PLAN'-!!:1

Falls Du nun meinen solltest, dass das mit der Absenkung der Bevölkerungszahl 
unmenschlich sei oder diese Darstellung eine Unwahrheit darstellt:

> Noch heute Arbeiten sie daran. Bill Gates sagt bei TED:
„Heute leben 6,8 Milliarden Menschen auf der Welt. Es geht auf etwa 9 Milliarden 
zu.  Wenn wir sehr erfolgreich mit  neuen Impfstoffen,  der Gesundheitsversorgung 
und Reproduktionsmedizin sind, können wir das wohl um 10 % bis 15 % senken.“

Zudem ein weiteres Zitat von Bill Gates bei Markus Lanz:
„Das ist an sich gegen den gesunden Menschenverstand, da man, wenn man impft, 
die Bevölkerungsstärke ganz erheblich verringert. Und dann habe ich losgelegt. 
Das war 2001, da habe ich diese Erfahrung gemacht, und dann haben wir im großen 
Stil in Gesundheitswesen, vorallerdingen Impfstoffe gefördert.“

Hierzu:
4X79) Quelle: Intern: Kinderwunsch und Impfung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X79)-Kinderwunsch-und-Impfung:6

Zudem kommt noch eine zusätzliche Maßnahme hinzu, die Dir im Verlauf durch Aussagen 
von Dr. Barrie Trower mitgeteilt wird.

> Hierzu zwei kurze Videos, die auf ihre Art deutlich machen, wie es durch Programmierung 
und  Manipulation  gelingt,  einem  ganzen  Volk  seine  Vergangenheit,  Werte,  Tugenden, 
Identität und Kultur zu nehmen, lediglich, da seine wahre, jedoch versteckte Kraft diese 
Erde positiv verändern könnte(/wird)!

4X80) Quelle: Intern. Wie kann das sein? Erkläre es mir!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X80)-Wie-kann-das-sein.-Erkl%C3%A4re-
es-mir.:1

4X81) Quelle: Intern: In Japan berichtet man mit völliger Fassungslosigkeit über die 
Geschehnisse in Deutschland
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X81)-In-Japan-berichtet-man-mit-v
%C3%B6lliger-Fassungslosigkeit-%C3%BCber-die-Geschehnisse-in-Deutschland:4

Das in dem Beitrag angewendeten Wort: „umbringen“, würde ich durch „abschaffen“ 
ersetzen.

Doch Deutschland soll auf Ewigkeiten gebrandmarkt bleiben wegen des dafür installierten Krieges, 
der doch nur durch dessen Volk ausgeführt werden musste, wie so viele heutige Kriege auch durch 
die Völker bezahlt und ausgeführt werden sollen, wo doch die USA diesen finanzierte und England 
diese List plante (= 1. und 2. WK)?
Was wurde denn aus denen, die sich nicht mit der Ideologie „Hitlers“ (= der Alliierten) verbunden? 
Angst  wurde  das  Werkzeug,  welches  uns  noch  heute  viel  zu  oft  an  die  „Kette“  nimmt,  um 
bestimmte  Interessen  durch  Hörigkeit,  Unwissenheit,  permanente  Wiederholungen,  neues 
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Geschichts- und Schulwissen, Meinungsmache sowie Zwang zu fördern, um nun unser Verhalten 
daraus akzeptieren und anpassen zu müssen. ♥

Die nachfolgende Quelle bezieht sich auf den darunter stehenden Text im Zusammenhang:
Quelle: https://www.welt.de/politik/deutschland/article231153341/Konflikt-mit-Israel-Demo-von-
Palaestinensern-in-Berlin-eskaliert.html          Oder: https://t.me/Freiheit369/326 

Hierzu:
„Achten wir  nun darauf,  welche Einbußen der  Deutsche selbst  nach den Demonstrationen von 
15.04.2021 nach sich zog. Hätten wir eine Regierung, die sich, wie sie sich für die außerpolitischen 
Interessen,  wie  z.  B.  die  Festigung  der  Agenda  COVID-19-Impfung  und  die  Abschirmung  zu 
jeglicher politischen Meinung einsetzt und hingibt,  diese Intension für uns, hätten wir wahrlich 
andere Verhältnisse!
Die  Gelder,  welche  den  außerpolitischen  Interessen  zukommen,  könnten  die  Unwürdigkeit  der 
Menschen auf eine Ebene heben, welche Sinn und völkisches Wachstum einbringen würde.
Doch ist das nicht der Auftrag der meisten installierten politischen Spitzen dieser Welt.“

„Wer solch eine Regierung bekommen hat, braucht keine Feinde mehr.“
 

---
Cicero, über den Verrat von innen heraus:

„Eine Nation kann ihre Narren und sogar ihre ehrgeizigsten Bürger überleben.
Aber sie kann nicht den Verrat von innen überleben. […]

Der Verräter arbeitet darauf hin, dass die Seele einer Nation verfault. […]
Er infiziert den politischen Körper einer Nation dergestalt, bis dieser seine Abwehrkräfte verloren 

hat. Fürchtet nicht so sehr den Mörder. Fürchtet den Verräter.
Er ist die wahre Pest!“

— Marcus Tullius Cicero 106-43 v. Chr.
(Die Politik, Hochfinanz und Kirchen im Namen Dritter)

---

Ich leugne das Massaker aller Seiten, die der Krieg mit sich brachte nicht, doch möchte ich auch 
hier mitteilen, dass ebenso der Zweite Weltkrieg keinen Gewinner hatte! Alle Soldaten/Zivilisten 
waren wiedermals Verlierer!
Der Mensch, das Tier und dieser wundervolle Planet.
Ich möchte die Vergangenheit nicht maßgeblich in mein Hier und Jetzt holen, da sie keine Relevanz 
für ein Miteinander und für unsere Zukunft trägt.
Doch sollte sie angehört und endlich verstanden werden, um zu erkennen, um zu einer Wahrheit zu 
finden und um zu vergeben und somit  alles  heilen zu dürfen.  Erst  die  Ursache wird  in  ihrem 
Ausmaß und in ihrer Unverblümtheit die „Stelle“ hervorbringen, die das unabdingbare Übel trägt, 
das auch erst dann durch Anschauen, Verstehen, Verständnis und Bewusstheit geheilt werden kann 
und auch möchte. Nicht anders wird Heilung stattfinden können.
Doch der Vatikan, England und „ihre“ US-Politik denunzieren und bevormunden so viele Völker 
seit Jahrzehnten und Jahrhunderten. Und im Osten ist es nicht anders.

Die Menschen halten der Kirche und Politik auch [noch] nicht die Vergangenheit vor, doch sollte 
sich jeder über diese sowie seine eigenen Wurzeln und Vergangenheit im Klaren sein, um endlich 
die Zeigefinger zu senken und umeinander zu vergeben.
Daher  ist  es  nochmals  wichtig  aufzuzeigen,  dass  wir  Menschen  alle  Opfer  von  Lügen, 
Geschichtsfälschungen  und  Machtanspruch  wurden,  waren  und  sind.  Und  das  nur,  um  den 
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Menschen so zu manipulieren, damit er instrumentalisiert werden kann, um sich in deren Realität 
zurechtzufinden,  durch jene,  die  kein Interesse an dem Menschsein und seinem schöpferischen 
Naturrecht finden durch Machtergreifung und deren Gier.
Lediglich  der  Zweck  des  Maschinenmenschen  …  (=  Kanonenfutter/Objekt/Hörigkeit  und 
Unterworfener/Werkzeug/Arbeiter/Umsetzer/Konsument/Steuerzahlen/Transhumanist)  …  wurde 
uns zuteil!

Und das zieht sich durch alle uns bekannten Strukturen.
Nahezu alle Weltreligionen unterdrücken Frauen und haben negative gewaltausführende Ansichten, 
die nach Recherchen klar durch den Menschen nachträglich als Wort ihres Gottes ausgelegt werden.
 

Ein konkretes Beispiel hierzu:
 ► Germania …  
 Unsere Heimat wurde stets als personifizierte Frau dargestellt.
 Selbst der römische Kaiser Domitian (51 - 96 n. Chr.) bildete
 Germania schon als Frau auf Münzen ab. Dies zeigt ganz klar,
 unsere Heimat besitzt die Energie einer weiblichen Seele.
 Es steht bereits, dass selbst Tacitus wusste, welche bedeutende  
 Rolle das Weib bei den Germanen spielte. In einem anderen
 Beitrag liest man, dass es für einen Germanen wichtig sei, sich
 mit einem Weib zu verbinden, um besondere Kräfte zu
 aktivieren.

►Kein anderes Bild kann besser aufzeigen, wie es nun um  
 Germania steht. Schutzlos ausgeliefert, respektlos und
 entwürdigend im Stich gelassen. Kein Germane in Sicht, der
 bereit ist, sie zu schützen und zu verteidigen.
 So lange der Germane sich von der weiblichen Energie
 abwendet, anstatt ihren Wert zu erkennen, so lange wird auch
 Germania schutzlos ausgeliefert sein.

Selbst Schiller sagte bereits:
„Es steht und fällt ein Volk mit seinen Frauen.“

Die Volksseele des deutschen Volkes ist eine kraftvolle weibliche Energie.

Hierzu:
4X81-1) Quelle: Intern: Erinnere Dich an Deine Heimat, an Dein Volk, an Deine Volksseele
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X81-1)-Erinnere-Dich-an-Deine-Heimat,-an-Dein-
Volk,-an-Deine-Volksseele:9
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Weiter:
Somit wird der Missbrauch an der Schöpfung, den nationalen völkischen Wurzeln und an allem 
Leben  durch  zu  viele  Menschen  durch  unwissentliche  Annahme,  Hörigkeit  und  Ausführung 
umgesetzt, die als Instrument dieser wenigen Dritten bis heute diese, unsere eigene Würdelosigkeit,  
deren Verrat, den Mangel, die Lügen und Pein erhalten.
Doch dürfen wir unseren Nächsten dafür nicht verurteilen, da er wieder und weiter erwähnt, ein 
Produkt  verschiedenster  unterbewusster  Mechanismen  ist  und  bleiben  soll,  das  durch  die 
Programmierung, die wir alle erhalten, deren Agenda versorgen wird. Es fehlt vor allem an Zeit, 
Mut, Informationen und Interesse, um sich aus dieser Spirale zu lösen und somit der Entmachtung 
zu entkommen.
Man zweifelt die wahre Natur der Schöpfung Gottes als Perfekt an, indem man seine menschliche  
Schöpfung und deren Perfektion nach der Geburt entstellt und infrage stellt oder sie gleich und 
deren Verbindung unkenntlich macht.
Die Politik, nahezu egal wo sie Vetternwirtschaft und ein eigenes Netzwerk nutzt und betreibt, um 
alle Möglichkeiten und die Kraft der Völker für eigene Interessen zu entziehen, bleibt so lange 
erhalten, bis der Mensch sich wieder seiner Freiheit und Selbstbestimmung klar wird.
Die Lüge, die Angst, der Zwang, Gesetze, Meinungen/Mahnungen und die Abhängigkeit zu vielem 
dienen  als  Vorwand,  Meinungsbeschleuniger,  Werkzeug  und  Antrieb  für  verschiedenste 
Umsetzungen.
Vergebt mir für Nachfolgendes, ihr Amerikaner. Diese Schriften richten sich natürlich nicht an das 
Volk,  sondern  an  die,  die  auch  Euch  durch  List  und  Täuschung  (be)nutzen,  um  ebenso  ihre 
Interessen auszubauen.
Es gibt nahezu kein Oberhaupt,  das Interessen für das seelische, geistige und körperliche Wohl 
seines  Volkes  hat,  sieht  man  doch,  dass  die  zerstörerischen  Zahnräder,  der  Mangel  und  die 
Lebensbedingungen weiterlaufen und das aufrechterhalten, was die Ursache mit in sich trägt.
Ein Schauspiel findet statt, das durch Wissen und seine Recherche in seinem Ausmaß verstanden 
und erkannt werden wird. Lass mich Dir nun durch Beispiele mitteilen, wie die Welt hinter dem 
Vorhang der Ablenkungen und Betäubungen aussieht und so ein Bild entsteht,  welches niemals 
Freiheit,  Menschlichkeit,  Wahrheit,  Selbstbestimmung  und  Liebe  als  Beweggrund  … (=  einen 
Menschen zu einer Handlung bewegender Grund; Motiv) … in sich trug.

Amerika:
- Genozid an den Indigenen! Darauf werde ich noch eingehen.

- Erst am 18.12.1865 ratifizierte (= als gesetzgebende Körperschaft einen völkerrechtlichen Vertrag 
in  Kraft  setzen)  der  13.  Zusatzartikel,  dass  die  Sklaverei  auf  dem gesamten  Gebiet  der  USA 
endgültig abgeschafft wird.
In den fast 400 Jahren der atlantischen Sklaverei kamen etwa zehn bis zwölf Millionen verschleppte 
Schwarzafrikaner lebend in Amerika an.  Man spricht  zudem insgesamt von siebzehn Millionen 
toten und unzähligen verstümmelten und vergewaltigten Menschen im Laufe der Zeit,  da deren 
Kindeskinder weiter eingesetzt wurden.

4X82) Quelle: https://www.planet-wissen.de/geschichte/menschenrechte/sklaverei/pwiesklaven 
fueramerika100.html; oder, www.planet-wissen.de, Sklaven für Amerika, von Gregor Delvaux de 
Fenffe.
Oder: https://t.me/Freiheit369/34 

Hierzu:
„Im 16. Jahrhundert etablierte sich ein ausgeklügeltes Handelsnetz,  mit dessen Hilfe die 
europäischen Seemächte  systematisch die  Versklavung von Millionen Schwarzafrikanern 
betrieben, zur Bewirtschaftung der Kolonien in der Neuen Welt.“
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4X83) Quelle: https://www.welt.de/welt_print/article2218215/Siebzehn-Millionen-Tote.html; oder, 
www.welt.de, WELT PRINT, Siebzehn Millionen Tote, vom: 16.07.2008, von: Ulrich Baron.
Oder: https://t.me/Freiheit369/35 

Hierzu:
„Nicht  nur  Darfur“:  Ein  französisches  Buch  zeigt,  wie  der  muslimische  Sklavenhandel 
Afrika ruinierte.

Und ob in diesen wenigen Hinweisen schon die Dunkelziffern benannt wurden sowie die wahren 
Grausamkeiten, wage ich zu bezweifeln.

- USA = Über 200 Kriege seit ihrer Gründung.
200 Kriege, die den Frieden bringen und sichern sollen?
Es  dürfte  jetzt  auch  jeder  im  Stande  sein,  sich  selbst  die  Frage  zu  beantworten,  wer 
„Terrorregierung  Nummer  1“  auf  dieser  Welt  ist.  Es  klärt  jedoch  nicht  die  Frage,  wer  deren 
Lehensherr ist. Doch darauf ging ich bereits ein, indem die Rollenverteilung ergibt, dass Amerika 
die „Waffe und den Schutz“ für das Geld in England oder von England ausgehend die Macht und 
Interessen im Vatikan sicherstellt.
Die Amerikaner, deren Soldaten und Bürger erfahren, wie nahezu alle Menschen dieser Erde, was 
es bedeutet, Instrument zu sein durch die benannten unwissenden Anwendungen.
Seit  Ende  des  Zweiten  Weltkrieges,  von  1946  bis  heute  (75  Jahre)  haben  die  Kriege  der  US-
Regierung fast weiteren  7 Millionen Menschen das Leben gekostet. Wohlgemerkt ohne die Toten 
der beiden Weltkriege.
Doch diese Zahl ist nur das, was gesehen werden soll! Zählt man alle Gräueltaten wie z. B. den 
Genozid der Indigenen … (= wobei die Verantwortung für dieses Unterfangen in seiner Perversion 
ebenso die katholische Kirche trägt durch Hetze und Hass) … oder die Rheinwiesenlager oder die 
Toten, die Verstümmelten und Kranken durch die endlos vielen Atomwaffentests dazu oder jene, die 
immer noch an den Auswirkungen von Kriegen und ihren psychischen Leid/Giften/Atomwaffen 
(= Agent Orange//Vietnam/Japan) darunter leiden, werden Zahlen an Menschenopfern sichtbar, die 
den  angegebenen  Wert  um ein  Vielfaches  übersteigen.  Nur  soll  es  nicht  gesehen  werden,  und 
verschwindet so hinter Serien, Essen, Spielzeug, Verunglimpfung der Tatsachen oder dem eigenen 
Mangel, der kaum Raum für Wissen und Interesse lässt.

Quelle:  Buch:  Imperium  USA:  Die  skrupellose  Weltmacht,  von:  Daniele  Ganser,  ISBN: 
9783280057087

Zum Inhalt:
Viele betrachten die USA als die größte Gefahr für den Weltfrieden. Woran liegt das? Ein Buch über 
Hintergründe, Motive und Mittel der Weltmacht USA.
Nach Ansicht vieler haben die USA den stärksten destabilisierenden Einfluss auf das Weltgeschehen 
und stellen somit die größte Bedrohung für den Weltfrieden dar (Allensbach 2019). Diese traurige 
Spitzenstellung hat sich die Weltmacht Nr. 1 nicht von ungefähr erworben. Keine andere Nation hat 
seit 1945 so viele andere Länder bombardiert und so viele Regierungen gestürzt wie die USA. Sie 
unterhalten die meisten Militärstützpunkte, exportieren die meisten Waffen und haben den höchsten 
Rüstungsetat der Welt.
Daniele Ganser beschreibt eindrücklich, wie die USA Weltmachtpolitik betreiben, in der Gewalt ein 
zentrales Element darstellt.
-----

4X84) Quelle: https://www.beobachter.ch/foren/questions/18765/usa-ueber-200-kriege-seit-ihrer-
gruenDung.html ; USA über 200 Kriege seit ihrer Gründung
Oder: https://t.me/Freiheit369/36 
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Zum Inhalt:
USA über 200 Kriege seit ihrer Gründung: (Im Text gekennzeichnete stellen durch: „[]“, sind mein 
persönlicher Nachtrag.)

„Die Vereinigten Staaten von Amerika haben in 231 Jahren seit ihrer Gründung insgesamt 219-mal 
selbst Krieg geführt, militärisch interveniert oder waren in kriegsähnliche Handlungen verwickelt, 
beispielsweise  über  eine  Geheimdienstbeteiligung  an  Terroranschlägen,  Putsch-  und 
Umsturzversuchen  auf  dem  Territorium  eines  anderen  Staates  [bis  heute,  was  auch  nur  den  
inoffiziellen Informationen zu entnehmen ist].
Dabei wurde die USA kein einziges Mal selbst angegriffen. Die nachfolgende Liste verdeutlicht 
eindrucksvoll, dass die aggressive Politik [und Meinungsschmiede] wie aktuell gegen Russland im 
Ukraine-Konflikt keine Ausnahme darstellt, sondern seit Jahrhunderten Tradition hat.
[Die Menschen kommen durch permanente mediale Mitteilungen über eventuell anstehende Kriege  
o.  Ä.  so  nie  zur  Ruhe  und  in  den  Frieden,  da  Angst  permanent  inneren  Druck  und  deren  
Anspannung hervorbringt.  Wir  sind  so  seit  vielen  Jahrzehnten  bis  Jahrhunderten  nie  in  einem  
Frieden gewesen, da anderswo Aufreibungen oder das bloße „Säbelrasseln“ und seine Simulation  
Unsicherheit und die besagte Angst auslösen, die übergreifend auf alle Menschen agiert!]
Die systematische Kriegsführung der USA und ihrer Vasallen … (= in deren Gefolgschaft = NATO 
sowie  seine  Kolonialgebiete  wie  Deutschland,  Österreich  und Co.)  … hat  sich  mittlerweile  zu 
einem  essenziellen  und  bedeutenden  Wirtschaftszweig  entwickelt,  vergleichbar  mit  dem 
Maschinenbau  in  Deutschland.  Rüstungskonzerne  sowie  die  Finanz-  und  Investmentindustrie 
verdienen mit Kriegen und bewaffneten Konflikten Milliarden [da sie beide „Seiten“ mit Geldern  
und  Waffen  bedienen,  da  Wirtschafts-  und  deren  Interessenkriege  weitere  Gelder  durch  die  
nachfolgende  Not,  den  Wiederaufbau  und  seine  Bodenschätze  und/oder  Reparationszahlungen  
einbringen].
Wir haben daher allen Grund uns zu sorgen. Denn ein Krieg gegen Russland wäre nur ein weiterer 
Punkt auf einer nicht enden wollenden Liste mit mehr als 200 verübten Kriegshandlungen.
Die  eine  Weltmacht:  Amerikas  Strategie  der  Vorherrschaft  für  seine  geopolitischen  Ziele  auf 
Eurasien77 auszuweiten!“
-----

77 = Eurasien ist ein geografisch-geologischer Begriff für Europa und Asien als ein zusammengefasster Kontinent.

> Bedenke stets, dass auch inszenierte kriegerische Akte angewendet werden können, um 
globale Interessen zu erreichen.
(Nachtrag: Das heutige Beispiel mit der Ukraine und Russland!)
Denn  sieht  man  sich  die  Vernetzung  und  Zusammenführung  der  Regierungen  und 
Lehnsnehmer und der Hochfinanz dieser Welt an, stellt man fest, dass der Vatikan und das 
Geldsystem im Besitz aller sind, wie mir bekannt ist,  außer dem Erbe, der Gesetze und 
deren Rechte des Deutschen Reiches bis 1918 und seine Landfläche, welches gleichzusetzen 
ist mit Gallien aus den Büchern von „Asterix und Obelix“, welche sich als letzte, jedoch 
vom eigenen Volk unwissende Bastion erheben könnte(/wird♥), um alles Leid zu beenden. ♥ 

Das Erbe Bismarcks und des letzten Kaisers:

„Die Reichsverfassung sichert der deutschen Nation die völkerrechtliche Existenz.“(!)

Daher wissen wir am wenigsten über uns selbst. Daher tragen wir die größte aller Lügen, da 
wir es sind, die durch einen Vielvölkerstaat ausgemerzt werden sollten, um endlich eben  
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diese Bastion zu Fall zu bringen. Alle Mittel und Wege überkommen uns, betrachtet man 
sich die Hinweise der Vergangenheit und Gegenwart, auch aus diesem Buch.     
Danke!

Weiter:
Brown University:  US-Kriege  haben seit  2001 bis  zu  59  Millionen Menschen zu  Flüchtlingen 
gemacht.

Das ist ein sehr wichtiger Aspekt, da so Trennung, Spaltung, Vermischung, Entwurzelung, 
Entvölkerung u. a. weitreichende Gegebenheiten global in Bewegung setzen, die in eines  
jeder Heimat durch Unkenntlichmachung der Ursache ein anderes Bild durch die Medien 
erstellen, um sich durch Hilferufe für die Aufnahme dieser Menschen zu verschreiben, wo 
in jedem Land Jahr und Jahr Leid genug besteht, das nicht gelindert oder geheilt wurde, da 
hier keine Zuwendung in diesem Umfang stattfindet.
Ich meine auch das nicht fremdenfeindlich, ich weise lediglich auf Indizien hin, die durch 
Whistleblower und Co. bereits mitgeteilt wurden.

Als Leseprobe zum Inhalt:
 Die  Kriege  der  USA nach  9/11  haben  mindestens  37  Millionen  Menschen  in  und  aus 

Afghanistan, Irak, Pakistan, Jemen, Somalia, Philippinen, Libyen und Syrien vertrieben.
Das  übertrifft  die  Zahl  Vertriebenen  aller  Kriege  seit  1900  mit  Ausnahme des  Zweiten 
Weltkriegs.

 Millionen weitere  wurden durch andere  Konflikte  nach 9/11 unter  Beteiligung von US-
Truppen  unter  anderem  in  Burkina  Faso,  Kamerun,  Zentralafrika,  Republik,  Tschad, 
Demokratische Republik, Kongo, Mali, Niger, Saudi-Arabien und Tunesien zu Vertriebenen.

 Die 37 Millionen sind eine sehr konservative Schätzung (= eine konservative Annahme liegt 
auf  der  sicheren  Seite).  Die  Gesamtzahl  der  durch  die  USA,  nach  9/11,  in  Kriegen 
Vertriebenen könnte eher bei 48 bis 59 Millionen liegen.

 25,3 Millionen Menschen sind nach ihrer Vertreibung zurückgekehrt, obwohl das nicht das 
Trauma der Vertreibung behebt oder bedeutet, dass die Vertriebenen in ihre ursprüngliche 
Heimat oder in ein sicheres Leben zurückgekehrt sind.

 Keine Zahl kann etwas über die Schäden von Vertreibung vermitteln. Die Menschen hinter 
den Zahlen sind nur schwer zu erkennen und Zahlen können nicht vermitteln, wie es sich 
anfühlen muss, sein Zuhause, sein Hab und Gut, sein soziales Umfeld und vieles mehr zu 
verlieren. Die Vertreibung hat Einzelpersonen, Familien, Dörfern, Städten, Regionen und 
ganzen Ländern nicht-zählbares physisches, soziales, emotionales und wirtschaftliches Leid 
zugefügt.
-----

Weitere Informationen unter:
Quelle: https://www.anti-spiegel.ru/2020/brown-university-us-kriege-haben-seit-2001-bis-zu-
59-mio-menschen-zu-fluechtlingen-gemacht/ Oder: https://t.me/Freiheit369/327 

Mindestens das schafft schon global ein Ungleichgewicht, das zudem mit Leid, 
Schmerz dafür sorgt, dass der Mensch nie zur Ruhe kommen darf. Ständig künstlich 
aufrechterhaltene Krisensituationen und Konflikte werden weiterhin in Zukunft 
stattfinden, sollten die Menschen nicht von dieser Schreckensherrschaft und ihrem 
manipulativen Propagandainstrument und ihren Abhängigkeiten, Süchten, Lügen und 
Wahrheitsverdrehungen loslassen. Es wird sich weiterführen, wie bisher.
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Hier möchte ich noch mit anführen, wer in dem Zeitraum von 1800 bis 1940 prozentual an den 287 
Kriegen beteiligt war oder sie gar ausgelöst hat.  Der Vatikan und die USA werden hier nicht mit  
angeführt:

(Der Vatikan und später sein Amerika) Nicht mit aufgeführt
England Mit 80 Kriegen    28 %
Frankreich Mit 75 Kriegen    26 %
Spanien Mit 66 Kriegen    23 %
Russland Mit 63 Kriegen    22 %
Österreich-Ungarn Mit 55 Kriegen    19 %
Türkei Mit 43 Kriegen    15 %
Polen Mit 32 Kriegen    11 %
Schweden Mit 26 Kriegen    9 %
Holland Mit 23 Kriegen    8 %
Deutschland mit Preußen Mit 23 Kriegen    8 %
Dänemark                              Mit 20 Kriegen    7 %

Quelle:  Buch:  Die  Schuld  am  Deutschen  Schicksal.  Wahrheit  als  Waffe  gegen  Lüge  und 
Verleumdung, von: Gerhard Krause, ISBN: 3877250580

Ich  klage,  wie  bereits  mitgeteilt,  durch  geschichtliche  Darstellung  nicht  etwa  die  Bürger  und 
Menschen von Amerika an! Das gilt für alle Völker dieser Erde.
Denn wir alle wurden durch Manipulation getäuscht und benutzt, klein und schwach gehalten, um 
deren perfide Machenschaften und Zerstörungen an allem durch Unwissenheit voranzutreiben und 
für sie erst auszuführen durch List und Lüge.
Es ist mir sehr wichtig, dass das verstanden wurde und keine Identifikation damit mehr stattfinden 
wird! ♥

Sie, die Amerikaner, wurden genauso wie alle anderen Polizisten, Soldaten und Staatsangestellten 
und Bürger selbst instrumentalisiert, benutzt, belogen, gekauft und manipuliert, dass sie ihr Leben 
denen unterschwellig „opfern“, die sie benötigen, um ihre Interessen aufrecht zu halten und weiter 
auszubauen.
Daher brauchen wir auch nicht auf deren Hilfe oder Frieden zu hoffen! Sie führen ein Schauspiel 
an, das durch Parolen und andere Mitteilungen lediglich von den weiteren Interessen ablenkt. 
Sie,  die Politiker,  sind Politdarsteller/Marionetten anderer,  die umzusetzen haben, was gefordert 
wird.

Wie sollte/würde sich ein zusammengehöriger Zustand anschauen lassen?:

„Die Grundlage der Demokratie ist nicht die Herrschaftsgewalt eines obrigkeitlichen Staates. 
Nicht der Bürger steht im Gehorsamsverhältnis der Regierung, sondern die Regierung ist dem 

Bürger im Rahmen der Gesetze verantwortlich für ihr Handeln.“
—  Gustav Heinemann / Bundespräsident von 1969 bis 1974
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Ein weiteres Schaubild:

 Hierzu eine Interpretation:
Ich beginne mit der Person/Darsteller/Organ auf diesem Bild, mit der kleinsten Marionette rechts, 
auf welche die Medien fokussiert wurden.
1> Jene sind das vermeintliche Sprachrohr zum Volk.  Personen wie Klaus Schwab,  heute Olaf 
Scholz, Bill Gates oder andere Politiker/Präsidenten und Könige, Bischöfe und Kardinäle dieser 
Welt.  Auch  sitzen  dort  mit  die  Medienanstalten,  Radiosender,  Hollywood und  Co.  als  kleinste 
Einheit des Apparates, um jedoch letztlich das größte Schauspiel und Wirken zu erhalten, was die 
Völker tagtäglich als Nachrichten und deren Inhalte und Information nährt sowie programmiert und 
die Meinung und auch das Verhalten steuert.
2> Der Puppenspieler  dahinter,  der  diese benannte erste  Instanz bedient,  vergibt  Aufgaben und 
Befehle,  um die  einheitliche  Gleichschaltung  zu  erhalten.  Sie  erschaffen  zudem Kolonien  und 
vernetzen  Interessen  und  globale  Agenden,  die  von  „weiter  oben“  gefordert  werden  mit  der 
Bevölkerung dieser okkupierten (= fremdes Gebiet [militärisch] besetzen/sich aneignen) Völker. 
Hier sitzen Organe wie die Geheimdienste und weitere global verknüpfte Nachrichtendienste sowie 
die Alliierten und deren Kriegs- und Machtstruktur.
3> Der  Bediener,  der  wiederum  hinter  dieser  Einrichtung  sitzt  und  jene  bedient,  ist  das 
Machtzentrum, welches durch die Hochfinanz das versklavende System durch Zins und dessen 
Anbindung  in  die  Länder  einführt,  um Abhängigkeiten  zu  installieren.  Er  bedient  das  Militär/  
POLIZEI,  um  Widerstände  direkt  durch  weitere  unterlegenere  Organe  wie  die  Medien  zu 
attackieren,  um die breite Masse für sich durch Angst,  Manipulation,  Propaganda und Lüge zu 
gewinnen.
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Dort sind wiederzufinden: der Papst, die Monopol-Industrie, City of London und deren Hochfinanz.
4> Die, die nun hinter jenen die Texte, die Vorgaben, die Interessen oder Inszenierungen vergeben, 
sind  jene,  die  erstmals  eine  Aussagekraft  besitzen.  Sie  sind  die  benannten  Lenker.
Ein  Klaus  Schwab,  ein  US-Präsident  oder  Co.  ist  nur  die  vierte  Maske  derer,  die  durch 
Leute/Schauspieler,  die  durch ihn kommunizieren.  Z.  B.  Politiker  leihen ihnen ihr  Gesicht,  um 
durch dessen Mund zu sprechen. Hierbei werden deren Komplexe und die stille Einsamkeit durch 
Ungeliebtheit durch vermeintliche Macht/Stellung, Besitz und Geld befriedigt und betäubt. Dort 
finden sich Logen, Orden, der Vatikan im Ganzen und diverse Familien ein.
[?]> Dritte > Ich meine sogar, dass vor jenen noch eine kleine Einheit sitzt, doch das wäre hier nicht 
wirklich von belangen, da sie so lange die Macht erhalten, bis verstanden wurde, dass Du, ich und 
wir sie uns wieder zurückholen können. Wir sind deren Energie, deren Geld, deren Macht, unser 
Leid und Mangel, deren Erschaffer, Erhalter und Umsetzer.

Sieh Dir  nur  an,  was  sie  durch deren Apparat/System in  den vergangenen Jahrhunderte 
ausrichten  konnten,  da  deren  Programmierung  auf  uns  durch  die  Angst  und  unsere 
unterworfene Art gegenüber den Autoritäten durch Gewohnheit ständig wirkt und je nach 
Interesse neu kalibriert (= auf ein genaues Maß bringen, ausrichten) werden kann. Heute 
sagen  die  Medien,  das  Volk  XY ist  der  Feind  und  stellt  eine  Gefahr  dar,  was  durch 
Hollywood in ähnlichen Vorgehensweisen dargestellt wird. Morgen haben wir wieder Angst 
zu haben, vor einer Krankheit, wo hingegen verschiedenste selbstzerstörerische Maßnahmen 
umzusetzen sind. Und einige Zeit später steht eine Finanzblase im Raum, die ebenso Angst  
erzeugt. Der Mensch muss in Angst und deren irrationales Verhalten gesetzt werden, da er 
sonst die Möglichkeit besitzen könnte, oder zumindest in Erwägung zieht, sich bewusst über 
sich selbst sowie über sein und deren Leben zu werden, was bei Recherchen auf Inhalte 
verweist, auf das dieses Buch in einer Zusammenfassung aufmerksam macht.
Sie bestimmen alles! Das, was gut oder was schlecht ist. Was erlaubt ist und was unter Strafe 
steht. Das was gefördert werden soll oder das, was sanktioniert wird. Das, was angewendet 
werden kann und das, was wohl wenig Sinn für sie ergibt.
Sie legen Meinungen, Wissen, Geldfluss, Steuern, Geschichte, Medizin, Lehren, Verhalten, 
Verordnungen, Gesetze, Verbote, Glauben und anderes fest.
Wir sind nicht frei!  Nicht im Ansatz,  da uns wie einem Kind oder einem entmündigten 
Menschen alles vorgegeben wird! ♥
Die Menschen und Völker besitzen (...noch...) keine Entscheidungsmacht.
Danke!

Weiter:
Doch natürlich werde ich Dir zu dieser schwerwiegenden Aussage im Verlauf das Wissen dazu 
vermitteln.  Wir Menschen sollten uns einen Friedensvertrag und dessen Zeugnis ausstellen,  um 
endlich deren ständige Wiederaufbereitung ihrer Erzeugungen und Ergebnisse der Geschichte, die 
den Menschen zur Last gelegt werden, ein Ende zu setzen.
Denn  erst,  wenn  der  Mensch  sich  wieder  als  vollkommenes,  göttliches,  wundervolles  und 
kraftvolles Wesen anerkennt, auch dass er die Vergangenheit verstanden hat und durch die Schule 
jener  Vergangenheit  Verständnis,  Erkenntnis,  Vergebung  und  Heilung  erkennt,  die  durch 
Bewusstheit, Selbstbestimmung, Kraft, Fülle, Geschwisterlichkeit und seiner Gemeinschaft erst das 
Erbe daraus trägt, hat der Mensch sich wieder in seiner Wahrheit erkannt und nimmt wieder den 
Platz auf Erden ein, der einst aus Liebe und Gnade das Geschenk des Lebens auszeichnete.
Das ist mein schöpferischer Auftrag, den es zu erfüllen gilt.

Wissenswert:
Sie, die „Lenker und Denker“, wenden hierzu eine sehr alte psychologische Waffe/Möglichkeit an, 
die  jedoch erst  1961 psychologisch unter  dem Aspekt  der  Sozialpsychologie  untersucht  wurde. 
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Betrachte  man auch hier  wieder  die  Zeitgeschichte,  so finden sich einige Parallelen und deren 
Gleichheit in ihrer menschenverachtenden Anwendung.
Ich ging bereits kurz darauf ein, doch genau zu dieser Thematik, dass Polizei, Soldat und Co. für  
deren Umsetzung ein Mindestmaß an Fürsorge, Menschlichkeit, Recht oder Mitgefühl aufbringen, 
hat für solche Gegebenheiten rein psychologische Hintergründe, da sie entgegengesetzt der von 
ihrer  (=  z.  B.  Polizei/Soldat)  inneren  Wahrnehmung  zu  vernehmenden  Schutzfunktion  durch 
Menschlichkeit und deren Mitmenschen normalerweise nicht eine solche Gewalt entgegenbringen, 
findet heute eine Bezeichnung und deren Nutzen, Angst und Schmerz als umsetzendes Werkzeug 
einzusetzen, deren Funktion selbst der Polizist,  Soldat oder Co. in seiner Ausübung der Gewalt 
nicht verstehen soll. Die Milgram-These!
Milgram  wollte  mit  seinem  Experiment  herausfinden,  wie  die  Verbrechen  aus  der  NS-Zeit 
sozialpsychologisch in diesem Kontext erklärbar sind. Zudem wollte er die damals vorherrschende 
These:  „The Germans are  different  = Die Deutschen sind anders“ anhand dieses  Experimentes 
überprüfen.  Den  Deutschen  wurden  aufgrund  ihrer  Gefolgschaft  zur  Hitlerzeit  grundsätzlich 
obrigkeitshörige Charakterzüge unterstellt.

> Im Allgemeinen lässt sich heute global betrachten, dass Vorgaben, egal welchen Gewalt-
Charakter sie in sich tragen, durch die systemischen Werkzeuge (= Polizei/Militär, Politiker, 
Richter)  angenommen  und  umgesetzt  werden.  Betrachtet  man  hierzu  weitere  auf  den 
Menschen einwirkende tiefenpsychologische Programme, so sind die Verstärker, um diese 
Vorgaben umzusetzen, die Anwendung von Titel, Stellung und Macht, eigenes tiefes Leid, 
Mangel und seinen Schmerz durch diese niederen Anwendungen auszugleichen, da das Ego 
hierin  durch  Zuwendung  (=  Lob/  gesehen  werden)  autoritärer  Personen  und  durch 
vergangene Programmierung hierin mehr Zuwendung finden soll, als einen Menschen oder 
eine  Gemeinschaft  aufzusuchen,  die  durch  Liebe,  Frieden,  Ehrlichkeit  oder  ihrer 
Verbundenheit Heilung und Zuwendung finden könnte. <

Milgram wollte nun messbar herausfinden, ob dieses tatsächlich so sei. Sein Experiment belegte 
schließlich  eindrucksvoll,  dass  diese  These  so  nicht  mehr  aufrechterhalten  werden  konnte.  Ein 
kultureller Bezug zu einer gewissen Beeinflussung zum Gehorsam durch Autoritäten konnte damit 
eindeutig widerlegt werden.
Quelle:  http://www.milgram-experiment.com/ziele.shtml ;  Welche  Ziele  verfolgte  Milgram  mit 
seinem Experiment
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Es wird  direkt  darauf  abgezielt,  dass  die  seit  Kindesbeinen an anerzogene Hörigkeit  zu 
Autoritäten  hier  eine  Umsetzung  vorfindet,  die  ein  totalitäres  Regime  benötigt,  um 
Schlüssen-Interessen  zu  bewerkstelligen,  egal  welchen  inneren  Zweifel  man  an  deren 
Vorgaben empfindet.

Hierbei sind verschiedene Rollen vergeben:
» Die Konstrukteure, die über den auszuführenden sitzen, werden hier nicht erwähnt. «
> Die Autorität (= der Gesetzgeber) = Politik und deren Dritte

> Der Lehrer (= der Umsetzer) = Richter, Lehrer, Soldat, Polizei, Medien u. Ä.
> Der Schüler (= der Empfänger) = Volk/Mensch/Tier/Natur

Die  Polizei  o.  Ä.  sind wie  benannt  lediglich gutbezahlte  Mitmenschen (= „Opfer“),  die 
ebenso für  deren Art  Psychologie verwendet  werden (= Teil  des Experimentes),  um das 
System zu schützen. Wir, sie, selbst einige Politiker und andere, die sich in ihrer fiktiven 
Sicherheit  wiegen,  wie  z.  B.  die  Reichen,  die  als  Fürsprecher  und  Interessenvertreter 
verwendet werden, sind ebenso lediglich Objekte deren Interessen. Bis sie uns nicht mehr 
brauchen.
4X85) Quelle: YouTube: https://youtu.be/IcuH5aPicuo?si=gHf487sZwypPQObv , oder; 
Gehorsam und Verweigerung - Die Geschichte eines Experiments | Milgram-Experiment | 
Dokumentation
Oder: https://odysee.com/video_2021-03-17_13-31-10:a?
r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF 

> Z. B. ein Gefängniswärter ist genauso ein gefangener wie die Häftlinge auch, betrachtet man die 
Art der Freiheit, die uns zustünde und beide gefangen hält, um dieses System zu erhalten. Wir alle, 
egal wo, sind gefangene in deren Realität, die uns unsere wahre Wesenheit und Identität beraubt. 
Lediglich  Geld  oder/und  Titel  bewahren  die  Masse  davor,  ihr  Sein  und  deren  Realität  zu 
hinterfragen. <

„Ein Anzeichen für die Gefangenschaft kann bereits eine Krawatte sein.“

Für weiteres Interesse:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/8dnhOmFp-lo , oder; Alles ist Psychologie - 
Planet Wissen
-----

Mehr möchte ich derzeit nicht erwähnen.
Nun wird klar sein, dass all wir Menschen nicht das Leid der „Leidmacher und Kriegstreiber“ mit 
uns weiterhin tragen müssen, da Du erfahren hast oder es noch erfahren wirst, wie und wer Kriege 
benötigt  und  konstruiert,  um  diesen  Preis.  Befreien  wir  uns  davon.  Von  diesen  schweren 
unsichtbaren Ketten! Möchtest Du etwas Licht in die Vergangenheit  einkehren lassen, um Dich 
dieser  erzwungenen  Erbschuld  abwenden  zu  können?  Und  das  unter  Beweislage  und 
Dokumentation? Wenn Du es für wichtig empfindest und Du Dich in diesem Bereich des 1. und 2. 
Weltkrieges nochmals und alternativ informieren möchtest, biete ich Dir diesen Verweis an. Doch 
sei Dir dessen bewusst, es ist die Vergangenheit!
Es soll lediglich dazu dienen, Dich von dieser Pein, dem Brandmal und seiner Lüge zu befreien. Sie 
soll Dich nicht in Wut oder Vergeltung versetzen! Denn dann trägst Du diese Angst und diesen Hass 
nur weiter zu deren Gunsten, indem sie einen Grund finden, wieder weiter zu wirken.

Ich bitte Dich zuvor, all die verinnerlichten geschichtlichen Ereignisse beiseitezulegen, damit Du 
nun  unabhängig,  objektiv  (=  sachlich  und  neutral  betrachten)  und  bewusst  eine  Gegebenheit 
annehmen darfst, die wie in so vielen anderen Gegebenheiten erst frei von allem betrachtet werden 
kann, wenn man das Glas (= die bestehende Meinung und/oder Lehre) wie beschrieben erst leert, es 
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reinigt, um es wieder mit neuem Wasser (= Wissen und Informationen) zu füllen. Dann besteht erst 
die Möglichkeit, sich eine offene Meinung zu bilden durch das Erlangen dieser Blickwinkel.
Ich möchte Dich vor zu vielen festgefahrenen Meinungen schützen, da sie diese Welt, wie sie schon 
zu lange gelebt werden muss, fest in diesen Zustand hält.

Denn:
„Wer will, dass die Welt so bleibt, wie sie ist, der will nicht, dass sie bleibt.“ ♥

— Erich Fried

Als erstes möchte ich Dir zwei Bücher mitteilen, die in ihrem Miteinander erst Ganzheitlichkeit, 
Wahrheit,  Wissen  und  Geschichte  repräsentieren.  Man  findet  dort  eine  Aneinanderreihung  an 
Abläufen  und  Informationen,  die  das  deutsche  Kaiserreich  und  sein  Verhalten  deutlich  und 
unverkennbar wiedergeben.
Unzählige  Menschen  aus  allen  Schichten  konnten  ihre  Beobachtungen  und  Erfahrungen 
zusammentragen, um der weltlichen Meinung ein Gegenstück zu bieten, das nicht nur als Schutz 
des Volkes im Nachgang dienlich sein sollte, sondern auch die Zukunft überdauert, um diesem Volk 
diese Schuld und Lüge zu ersparen.
Doch blieb es lange unerkannt, da dessen Wert nicht begriffen werden konnte, da uns nun, gerade 
jetzt, wo Deutschland seit 1918 als Firma verkauft und geführt wird, für alle beiden Kriege eine  
Last umgehängt wurde, um uneingeschränkten Zugriff nicht nur auf diesen Boden zu bekommen. 
Genau jetzt ist es an der Zeit, nicht nur die unterdrückten Begebenheiten des 2. WK zu begutachten,  
sondern beginnend bei dem 1. WK dieses Land wieder aus seinen durch Lüge angebundenen Ketten 
der Schuld zu befreien.

Daher als PDF:
4X86) Quelle: PDF: Deutsche Gedankenhalle 1925
Unter: https://t.me/Freiheit369/37  

4X87) Quelle: PDF: Ehrendenkmal der deutschen Armee und Marine 1871 – 1918
Unter: https://t.me/Freiheit369/38 

Und als Zweites:
Der Produzent dieses Beitrags schreibt dazu:
– „Was ist dran an der ewigen Leier vom deutschen "Tätervolk"? –
Waren  unsere  Vorfahren  in  den  beiden  Weltkriegen  –  insbesondere  im  Zweiten  –  beispiellose 
Verbrecher? Ist es gerechtfertigt, dass sich allein die Deutschen seit über 70 Jahren für den Zweiten 
Weltkrieg entschuldigen müssen? War Deutschland 1939 wirklich der alleinige Aggressor, so wie es 
uns in Politik, Bildung und Medien unentwegt eingebläut wird? Die Antwort darauf ist ein klares 
"Nein"!
Dieses  Video  zeigt  Fakten  und  Zusammenhänge  auf,  die  im  staatlichen  Geschichtsunterricht 
ausgeklammert werden, um den als Herrschaftsinstrument dienenden Mythos, die Deutschen seien 
zu dieser Zeit das alleinige „Tätervolk“ gewesen, nicht bröckeln zu lassen. Denn die „herrschende 
Geschichtsschreibung“ ist bekanntlich immer die „Geschichtsschreibung der Herrschenden“ und so 
wird auch über das im Jahr 1945 besiegte Deutschland bis heute nur das Geschichtsnarrativ der 
Sieger großflächig verbreitet.
Die  darin  ausgeklammerten  und  politisch  tabuisierten  Informationen,  die  die  Alleinschuld 
Deutschlands widerlegen, sollen in diesem Video aufgezeigt werden.“
-----

Für mich war all dieses Wissen auch schwer und traf mich hart. Doch erkannte ich bei dem
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Zusammenstellen der Recherchen in allen Ereignissen zu viele Ungereimtheiten, die unabdingbar 
ineinanderpassten.
Heute fühle ich mich frei durch das Wissen in all meinen/seinen Bereichen, die das Leben angehen, 
da ich nun verstanden habe, was ich befürworte oder ablehne, was ich einwillige oder von was ich 
mich abwende, was ich brauche und möchte, was ich fördern und unterstützen möchte oder was ich  
ablege,  um nicht  nur  mich,  sondern  auch Dich,  die  Tiere  und die  Natur  nicht  noch weiter  zu 
entstellen/belasten.
Nicht aus Trotz oder Wut, sondern weil sie nun Sinn ergeben und ich so nicht mehr in die Fallen der  
Globalisierung sowie Technokratie78 und in deren Abhängigkeiten, Zwängen und Einschränkungen 
gerate, aus denen ich doch erst vergessen sollte, wer ich bin. Auch das behaftet Sein mit Leid,  
Ausnutzung, Arbeit in ihrem wirtschaftlichen Sinn, zu vielen ausbeuterischen Gesetzen sowie Tod 
und Zerstörung nehme ich in seinem einstigen Ausmaß nicht mehr an und werde somit kaum Teil  
mehr davon.

78 = Die Technokratie ist eine Form der Regierung oder Verwaltung, in der alle Handlungen auf wissenschaftlichem 
und technischem Wissen aufbauen sollen. Doch wird so die Natur und deren Gesetze und andere Bestandteile des Seins  
beiseitegeschoben, die so keinen Wert mehr erhalten an der Wurzel des Lebens, die doch gerade aus dieser Natur  
besteht. Aus der Technokratie formt sich mitunter der Transhumanismus.

4X88) Quelle:  YouTube:  https://youtu.be/FXrwzdAuWTs , oder;  Ewige Büßerrolle ohne Grund: 
Deutschlands Alleinschuld an den zwei Weltkriegen widerlegt!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X88)-Ewige-B%C3%BC%C3%9Ferrolle-ohne-
Grund---Deutschlands-Alleinschuld-an-den-zwei-Weltkriegen-widerlegt!:4

Wir benötigen Menschen an Deutschlands Seite, die nicht Leid und deren Vergangenheit 
weiter  auf  die  nächsten  Generationen  verbreiten,  um  die  Hörigkeit  der  Siegermächte 
aufrechtzuerhalten, sondern Menschen, die dieses Trauma und die Lüge dahinter endlich 
heilen,  um  die  durch  die  Politik  versprochenen  Mantras  einer  starken  und  gesunden 
Gemeinschaft erschaffen zu können.
Christliche-, nicht wirtschaftliche Werte stehen den Menschen zu!

Quelle: Buch: Als Deutschland Großmacht war, von: Bruno Bandulet, ISBN: 9783864451041

Zum Buch:
Alles, was sie schon immer über den Ersten Weltkrieg wissen wollten:

 War Deutschland wirklich Schuld?
 Wie  das  Kaiserreich  schon  lange  vor  1914  von  Frankreich,  Russland  und  England 

eingekreist wurde.
 Welchen Fehler die deutsche Reichsregierung machte.
 Wie sich Wilhelm II. bis zuletzt vergeblich für den Frieden einsetzte.

[> [Persönlicher wissenswerter Einwurf:
„Auch Kaiser Wilhelm II. verwehrte der Königslinie – Ratzeburg – den Zutritt auf 
den Thron. Das ist als Erwähnung anzusehen, da die Königslinien und der Besitz  
durch  Kirche  und  Titel  verteilt,  gekauft  und  verkauft  wurden,  um den  eigenen  
Machtanspruch aufrechtzuerhalten.
Daher ist auch die Weiterführung dieses Geschlechts umstritten, da dieses nicht, wie 
es dem Volke zugehörig ist, unter dem Staatsrecht gegründet wurde, sondern unter 
dem (industriezugeneigtem) Handelsrecht. => Grundlagenvertretende Orientierung. 
Das bedeutet jedoch nicht, dass Kaiser Wilhelm II. sich nicht, obwohl er aus dem 
englischen  Königshaus  entstammte,  für  das  deutsche  Volk  und  seine  Kraft  und  
Identität (= gemeinschaftliches Bewusstsein) ausgesprochen hat!“ <]
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 Wie im Juli  1914 die Weichen für den Krieg gestellt  wurden und was gegen die These 
spricht, dass die europäischen Regierungen wie Schlafwandler in den Krieg geschlittert sind.

 Warum der Schlieffen-Plan scheiterte und warum Deutschland mit dem U-Boot-Krieg auf 
die englische Hungerblockade antwortete.

 [Die angebliche Verschwörung der Freimaurer]
 Der Untergang der Lusitania und die Gräuelpropaganda der Alliierten gegen das Deutsche 

Reich.
 Wie und von wem die Chance verspielt wurde, den Krieg im Winter 1916/17 zu beenden.
 Warum  der  Kriegseintritt  der  USA 1917  die  verhängnisvollste  Entscheidung  des  20. 

Jahrhunderts  war,  einen  Verhandlungsfrieden  verhinderte  und  die  Saat  für  den  Zweiten 
Weltkrieg legte – und welche Rolle dabei die Großbank J.P. Morgan spielte.
-----

Auch  möchte  ich  Dir  gerne  weitere  Informationsquellen  anbieten,  an  die  Du  Dich  durch 
nachweisbare und dokumentierte Inhalte wagen darfst, um auch nur Deiner persönlichen inneren 
Infragestellung/Unklarheiten/Fragen  einen  Abgleich  anbieten  zu  dürfen  und  zugleich  einen 
Blickwinkel zu erschaffen/erhalten, der der Mainstream-Meinung gegenüber eine Richtung verleiht, 
die es erst gewährleisten lässt, einen demokratischen wechselbezogenen Einblick zu erlangen, der 
es Dir ermöglicht, eigens eine Meinung zu erzeugen.
So besteht zumindest nicht die Gefahr, weiterhin einseitig mit Informationen versorgt zu werden,  
die Dir lediglich eine Richtung und eine „Wahrheit“ präsentieren, da so nun auch Deine Meinung 
und deren Auswirkung eine menschlichere Zukunft entstehen lassen werden, da sie nicht durch die 
vorgegeben und erstellt wird, die uns den wirtschaftlichen Weg als Ziel darlegen, dem wir folgen 
sollten, sondern Deine, durch eigens angeeignetes Wissen, errungene Meinung erschafft wiederum 
das, was einen Wert für ein Volk beinhaltet, da es nun durch deren Menschen, Interessen und ihre 
Macht in freier Selbstbestimmung eingebracht wird und so keine Interessen Dritter mehr bedient.

Quellen:
 ExpressZeitung = www.expresszeitung.com  
 Tichys Einblick = www.tichyseinblick.de
 Kopp Verlag = www.kopp-verlag.de/c/compact  
 Demokratischer Widerstand = www.demokratischerwiderstand.de    

- Sie bekommt weder Geld vom Staat, von Gebührenzahlern (GEZ) oder von milliardenschweren 
Finanziers. Die Plattformen für unabhängigen Journalismus können nur bestehen durch die Kraft 
vieler einzelner interessierter Mitmenschen aus dem Volk.
- Ich möchte weder Werbung in dem Sinn machen, noch verdiene ich an einer der angegebenen 
Quellen. Doch möchte ich einen Blickwinkel aufweisen, der vielleicht sogar besser zu dem passt,  
was Du fühlst, zu dem, was um Dich herum geschieht, jedoch die Medien dieses Gefühl nicht teilen 
oder befürworten durch Informationen, sondern so eine Art Desorientierung in einem stattfindet, da 
man so erzogen wurde, stets der Regierung, den Medien u. a. zu vertrauen und dadurch erst die 
Zusammenhänge nicht deuten kann/konnte.

Ich binde wieder an:
Die  Machthaber  bestehen  auf  diese  Lebensform,  die  zu  Unterdrückung,  Gehorsam,  Angst, 
Kontrolle, Überwachung, Mangel, Abhängigkeit, Unwissenheit und Geld/Macht führte/führt!

Sie  agieren  aufgrund  von  Angst,  Zwang,  Abhängigkeit  sowie  durch  den  Nutzen  unserer 
Unwissenheit und hoffen, dass die Trennung des Menschen zu seiner Nation und dessen geistigen 
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Wurzeln  in  Vergessenheit  geriet,  damit  er  keinerlei  Bindung  mehr  findet,  um  sich  damit  zu 
identifizieren.
Sollte  der  Mensch  jedoch  wieder  die  Selbstverantwortung  bewusst  aufnehmen und  sich  weiter 
informieren,  wieder  aufeinander  zugehen  nach  Verständnis  und  seiner  Erkenntnis,  wird  dieses 
Siegel gebrochen werden, dann erblüht das Menschsein zu etwas Neuem, nie dagewesenem heran!
Vertraue Dir selbst und glaube Deinem Herzen und nicht der Angst Deines Ego-Verstandes.
Aufgrund dieses Wissens können wir niemandem böse oder gegenüber enttäuscht für Vergangenes 
sein.  Denn  unser  künstlicher  Mangel,  die  erzeugte  Trennung  zu  uns  selbst,  das  Leid  und  die 
Einsamkeit wurden durch Manipulation benutzt, um die Kraft der Menschen in ihrer Gemeinschaft  
zu teilen und diese Leere gegenseitig an uns auszutragen, da die Angst zu den Regierungen zu groß 
ist  und  man  so  die  Reibungsfläche  untereinander  abgibt  in  ihren  unzähligen  verschiedenen 
Interessenzweigen (= verschiedener Glaubenslehren, Kulturen, Gewohnheiten, Lebensweisen u. a.), 
die uns zugeführt werden.
Nicht die Wut, sondern Mut sollte als Keim durch das Wissen daraus hervorgehen!

Sie alle, unsere Mitmenschen und Familienangehörige und Freunde haben vergessen zu lieben, und 
desto länger wir diesen neuen Programmen (= Meinungen der Religionen, Politik u.  a.)  unsere 
Aufmerksamkeit  schenken  müssen  oder  sollen  und  nicht  der  Stimme  unseres  Herzens  folgen, 
vergessen und vergasen wir uns als menschliches und göttliches Wesen in seiner reinen Form und 
dessen Miteinander.

„Wer nichts weiß, muss alles glauben.“
— Marie von Ebner-Eschenbach (1830 - 1916)

Und eine weitere Frage hierzu:

„Woher wissen wir, was wir wissen?“
...denn...

„Was wir nicht wissen sollen, sollen wir auch nicht wissen wollen.“
— Johann Nepomuk Vogl

 
Dringend benötigen wir eine Reformation im Großen und Ganzen!
Eine Art Zeitreise in die menschliche Vergangenheit, bis an den Punkt, an dem man selbst und in 
der Gemeinschaft all  das menschliche vernahm und geben sowie empfangen konnte, was heute 
künstlich ersetzt werden möchte.
Das  Herumdoktern  an  irgendwelchen  belanglosen  und  nichtigen  Einzelheiten  der  Infrastruktur 
dieses oder anderer Länder oder des Planeten und dessen Vollkommenheit an sich durch Politik, 
Wirtschaft, Industrie und Kirchen verhilft uns keineswegs dabei, das Joch, die Entartung, die Bürde 
und das Brandzeichen des 1. und 2. Weltkrieges (Die Erbsünde und Schuld), das uns den Menschen 
durch  die,  die  es  erschufen,  abzulegen  und  alle  vorangegangenen  Kriege,  Störungen  an  dem 
Gleichgewicht und Missetaten an uns, dem Volk und Völkern in eine Art rechten Weg zu verhelfen.
Das, was auf uns lastet und jedem die Güte und Möglichkeit der bedingungslosen Vergebung und 
einem  Auferstehen  des  Sozialen  zu  einem  Neuanfang  verhelfen  könnte,  könnte  unter  einer 
bewussten Ausrichtung des  deutschen Volkes  in  eine  Richtung gelangen,  die  von „Person“ auf 
„Menschsein“ gestellt wird, um anschließend zu gewährleisten, dass dieses „Vorbildmodell“ sowie 
dessen Ergebnis und dieses Wissen an alle Nationen weitergegeben wird.
Alles  andere  ist  Energieverschwendung  von  Lebenszeit  sowie  kostbarer  Ressourcen  und 
Irreführung, da die Ursache nicht in Ordnung gebracht wird. 
Viele Parolen und Initiativen mancher reicher, bekannter und einflussreicher Personen sind nur für 
deren Stabilität  und deren Erhalt  dieses Systems ausgelegt.  Lasst  uns zusammen wieder Leben 
lernen mit allem, was es bedeutet und beinhaltet. An Liebe für uns selbst, an unseren Kindern und 
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Familien, an unserem Land, den Tieren dieser Erde und unserem Volk und der Gemeinschaft der 
Menschen und Völker!

Ich + Du = Wir = Familie = Geschwisterlichkeit = Gesundheit = Gemeinschaft, Unabhängigkeit und 
Fülle => Freiheit!

 
Ich, Du, Wir,  sind nicht mehr die uns erzählte Geschichte des 1. und 2. Weltkrieges! Lass uns 
wieder aufstehen und unser Herz, Organismus/Körper und unser Land, dieses Europa freimachen, 
reinigen, heilen und wiederherstellen.

Und das mag uns bestimmt sein, diesen Wandel in Frieden zu verrichten
Als Vorbildfunktion voranzugehen. Lasst es nun sein, dass wir der Welt helfen und ihnen somit 
zeigen, wie eine Kraft eingesetzt werden kann, die die Fesseln eines jeden löst. Doch muss sich 

dazu erst das Volk erheben unter der Last der dogmatischen Meinung und Angst der Vergangenheit.

„Stell Dir vor, es ist wieder Krieg (/Wahlen) und keiner geht hin.“

Wir  sind  göttliche  Lebewesen  mit  dessen  Bewusstsein  und  wir  sind  Liebe,  sozial  und 
Gemeinschaft! Wir sind Hüter dieser Schöpfung hier auf Erden!
Doch stammt das deutsche Volk aus einer Riege, die schon immer um ihre Freiheit und gegen die 
Lüge kämpfen musste.
Das wissen sie! Nicht umsonst sagte Winston Churchill:

„Den Deutschen muss der Geist Schillers ausgetrieben werden.“

Was aber Churchill meinte, wenn er vom „Geist Schillers“ sprach, den er so sehr fürchtete, dass er 
ihn den Deutschen austreiben wollte, ist deutlich in Schillers: „Wilhelm Tell“ ausgesprochen, im 

Schwur vom Rütli:

„Nein, eine Grenze hat Tyrannenmacht,
Wenn der Gedrückte nirgends Recht kann finden,

Wenn unerträglich wird die Last – greift er,
Hinauf getrosten Mutes in den Himmel,
Und holt herunter seine ewgen Rechte,
Die dort oben hangen unveräußerlich

Und unzerbrechlich wie die Sterne selbst –
Der alte Urstand der Natur kehrt wieder.“

Wir  werden diesen,  „unseren Kampf“ (,..  vor  allem im Innen [= Ego]…) für  alle  Freiheit  auf  
friedliche, bewusste, menschliche und machterfüllte sowie würdige Weise gehen. Denn der Kampf 
eines jeden Einzelnen beginnt vorab im Bewusstsein in sich selbst,  um sich nicht noch einmal 
nutzen zu lassen und sich sicher nun durch Wissen und Mut dem zu stellen,  was uns einst  zu 
wertfreien, verfremdeten und gottlosen Werkzeugen Dritter machte.
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„Wenn ein Volk gottlos wird, dann sind …
… Regierungen ratlos.

… Politiker charakterlos.
… Beratungen ergebnislos.

… Schulden zahllos.
… Lügen grenzenlos.

… Sitten zügellos.
… Ehen bindungslos.
… Mode schamlos.

… Aussichten hoffnungslos.“
— Antoine de Saint-Exupéry, französischer Philosoph

Wenn,  dann  wird  ein  Kampf  ihrerseits  der  „blinden“  und  „tauben“  Maschinenmenschen 
herbeigeführt sowie heranmanipuliert werden, um sich dieses Systems weiterhin zu bemächtigen 
und um es zu erhalten, um davon zu zehren. Wir werden sehen, wie weit manche Geheimnisse, 
Lügen,  Reiche  und  die  Mächtigen  gehen  würden/werden.  Sie  beschützt  lediglich  unsere  Angst 
sowie die darin verankerte Spaltung untereinander, die uns klein hält! 

Familien,  die  einst  für  sich,  die  Gemeinde  und  Gemeinschaft,  ihren  Stamm,  das  Volk  und  ihr 
Umfeld da waren und dafür durch Treue und Ehre zusammenstanden mit all ihren Urwerten, aus 
lang vergessenen Tagen, wurden nun in ein Fallrohr geführt, das, wie ich am eigenen Leib und bei  
vollem Bewusstsein miterleben durfte, darin endete, dass sich Familien, Nachbarn, Gemeinden, das 
eigene Volk sowie Völker voneinander durch Meinungsmache, Unwissenheit und Klassenerstellung 
entfernten  und  zu  viel  künstliche  Gegebenheiten,  die  uns  „den  Kopf  verdrehen“,  das  wirklich 
Wundervolle und Schöne des Lebens verwehren und fernhalten. Manche Glaubenssätze und das 
nicht Ablassen davon sind mit Scham und Angst besetzt, die nun blockieren.
Oft sind Gründe dafür Glauben; Vertrauen und die Meinung derer, die durch Titel oder Ansehen 
Mitteilungen  ausgeben;  Manipulation  des  konditionierten  Verstandes,  psychische  Leere; 
Minderwertigkeitsempfinden; Habgier; Prahlerei/Hochmut; Spott/Hohn; Neid; Lügen; Missgunst; 
Streit aufgrund von z. B. Erbschaften, oder für falsch empfundene Lebenswege anderer.
Wie wäre es, wenn wir uns wieder in einer  Wertevorstellung und nicht in einer  Wertvorstellung 
verbindend und verbindlich wirken würden?
Der Zusammenhalt, der in der eigenen Familie herrschen kann, fehlt auch in den Gemeinden wie 
auch den Bundesländern und in unserem eigenen Vaterland sowie global übergreifend.
Wie im Kleinen, so im Großen!
Viele sind sich selbst der Näheste und Nächste. Aufgrund dieser Vergangenheit und all den damit 
zusammenhängenden Programmen, die man sich schwer in das Bewusstsein und vor Augen rufen 
kann,  um  es  verstehen  zu  können,  hat  sich  vor  uns  eine  mentale  Wand  errichtet,  die  es  zu 
überwinden gilt.
Wir verraten und verkaufen uns für überspitzt, jedoch ehrlich gesagt: Plastik, Gift und Rost!
Wir haben sehr wenig miteinander zu schaffen und begegnen uns nicht mehr auf Augenhöhe.
Das Sozialgefüge wurde unterbrochen.
Siehe hierzu wie erläutert unter: 3. Kapitel – Ängste deren Abhängigkeit und Programme –.

Man sollte die Wunde/Ursache sehen und erkennen, um sie heilen zu wollen.
Verstehen ist Erkenntnis und Erkenntnis ist Verständnis und das wiederum Vergebung und sie führt 
zu Heilung und weiter zu einem Miteinander und ihrer Liebe und Ganzheit.
Die Liebe und deren Impuls endet erst mit dem letzten Herzschlag. Lasst uns bitte wieder eine 
herzliche und menschliche Einheit werden.
Unser Leben dreht sich mitunter um die falsche Anwendung von Geld und Gold! Heute nutzen wir 
dieses Werkzeug (Geld) meist unachtsam und unwissend als Axt. Wir könnten es jedoch wieder 
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reinwaschen,  bis  das globale Bewusstsein sich zu diesem Werkzeug hin regenerieren kann,  um 
dessen schöpferischen Wert zu erkennen und nun zu erhalten.
In allen Bereichen ist es derzeit verantwortlich für den Ablauf und den Zerfall dieses Planeten sowie 
dem Leben darauf!
Es geht immer nur um das Geld. Sogar Kriege drehen sich ausschließlich darum, damit der Grund 
des Geldes stattfinden kann, dessen Aufgabe es ist, Entartung und Mangel zu erschaffen.

Zitate:
„Wenn Deutschland wirtschaftlich so stark wird, muss es zerschlagen werden.

Deutschland muss wieder besiegt werden und diesmal endgültig.“
— Winston Churchill, 1934 zu Heinrich Brüning

„Was wir wollen, ist eine restlose Vernichtung der deutschen Wirtschaft.“
— Winston Churchill 1938

„…als die wichtigste Absicherung des Sieges nur gelten kann, wenn die Besiegten einem 
Umerziehungsprogramm unterworfen werden … wenn die Kriegspropaganda der Sieger Einzug 

gefunden hat in die Geschichtsbücher der Besiegten und von der nachfolgenden Generation 
geglaubt wird, kann die Umerziehung als wirklich gelungen angesehen werden.“

— Walter Lippmann (1889-1974),
US-amerikanischer Journalist, Chefredakteur der „New York World“

Die Welt 20.11.1982

Zu diesem Zitat von Walter Lippmann möchte ich Dir ein weiteres Zitat von Hans Kolpak mitteilen,  
der meine Ausführung in seiner Wahrnehmung bestätigt und untermauert:

Zitat:
„Die Umerziehung des deutschen Volkes ist (fast) gelungen.

Deutschland zählt zu den Ländern, in denen das Volk umfassend umerzogen wurde, um das Denken 
und eigenverantwortliche Handeln auszumerzen.“

„Das Entmündigen von Menschen in Deutschland lässt sich weit zurückverfolgen.
Deutsche Geschichte ist sehr interessant – nicht erst seit 1832 oder seit 1871!

Jahrzehntelang habe ich die Verdummung durch Ideologien fassungslos beobachtet. Allmählich, 
ganz zaghaft, hinterfragte ich alles Mögliche. In mir verdichtet sich der Verdacht, daß es Ideologien 

gibt, die das Denken, die Gedanken und schließlich die Körperchemie so weit verändern, daß 
Menschen sich in die Hände von Psychotherapeuten und Psychiater begeben. Andere entwickeln 

Symptome, die sie vorzeitig sterben lassen, während sie recht aggressiv andere Menschen 
dominieren, weil sie nicht mehr in ihrer eigenen Mitte sind. Manisch-depressive Menschen haben 

den Freiraum für Liebe und Verstand in ihrem Leben verloren, wie fremdgesteuerte Zombies 
wanken sie in der deutschen Zivil-Gesellschaft herum. Oder sind sie tatsächlich vergiftet?“

— Hans Kolpak
(Deutsche Zivil-Gesellschaft, vom: 24.03.2011)

„Führt  Deutschland  ein  vernünftiges  Geldsystem  ein,  in  welchem  kein  Geld  gekauft 
(gehortet oder verzinst) werden kann, dann wird die Goldblase platzen und die Grundlagen 
des Staatskapitalismus brechen auseinander. Darum muss es um jeden Preis daran gehindert 
werden; daher auch die fieberhaften Vorbereitungen zu seiner Vernichtung.“

— J. F. C. Fuller, britischer General und Militärschriftsteller 1938;
in seinem Buch: „Der erste der Völkerbuntkriege“

358 



„Das unverzeihliche Verbrechen Deutschland vor dem Zweiten Weltkrieg war der Versuch, 
seine  Wirtschaftskraft  aus  dem  Welthandelssystem  herauszulösen  und  ein  eigenes 
Austauschsystem zu schaffen, bei dem die Weltfinanz nicht mitverdienen konnte.“

—  Winston Churchill

„…Wir  sind  1939  nicht  in  den  Krieg  gezogen,  um  Deutschland  vor  Hitler  oder  den 
Kontinenten vor dem Faschismus zu retten. Wie 1914 (= 1. WK) sind wir für den nicht  
weniger  edlen Grund in den Krieg eingetreten,  dass  wir  eine Deutsche Vorherrschaft  in 
Europa nicht akzeptieren konnten…“

— Sunday Correspondent – London, 17.09.1989
(vgl. „Frankfurter Allgemeine“ vom 18.09.1989)

“…Obwohl  eindeutig  auf  dokumentarischer  Grundlage bewiesen worden ist,  dass  Hitler 
nicht Verantwortlicher – wenn überhaupt verantwortlich – für den Krieg von 1939 gewesen 
ist, als der Kaiser es 1914 war, stützte man sich nach 1945 in Deutschland auf das Verdikt 
(= Urteilsspruch) der deutschen Alleinschuld, das von der Wahrheit genauso weit entfernt 
liegt wie die Kriegsschuldklausel des Versailler Vertrages79.
– Das Kriegsschuldbewusstsein (nach 1945) stellt einen Fall von geradezu unbegreiflicher 
Selbstbezichtigungssucht ohnegleichen in der Geschichte der Menschheit dar. Ich jedenfalls 
kenne kein anderes Beispiel in der Geschichte dafür, daß ein Volk diese nahezu wahnwitzige 
Sucht  zeigt,  die  dunklen Schatten der  Schuld auf  sich zu nehmen an einem politischen 
Verbrechen, das es nicht beging – es sei denn jenes Verbrechen, sich selbst die Schuld am 
Zweiten Weltkrieg aufzubürden…”

— Prof. Dr. Harry Elmer Barnes (Columbia University New York)

79 = Der Versailler Vertrag ist für Deutschland nach dem 1. Weltkrieg ein Symbol tiefer Ungerechtigkeit geworden. Es 
ging  in  diesem  Vertrag  darum,  Deutschland  auszurauben,  indem  den  westlichen  Mächten  erhebliche 
Reparationszahlungen(80) zugeschrieben wurden, was die deutsche Wirtschaft vollkommen erschöpft hat. (= was das  
Ziel  des  Krieges  gewesen  ist!  <  Betrachtet  man  nochmals  die  Zitate  zuvor.  Dieses  Wissen  erschließt  wichtige  
Zusammenhänge,  um  die  heutige  Situation  zu  verstehen.) Der  Oberbefehlshaber  der  alliierten  Streitkräfte,  der 
französische Marschall Ferdinand Foch, hat Versailles prophetisch charakterisiert.

„Das ist kein Frieden, das ist ein Waffenstillstand für "20" Jahre!“
— Marschall Ferdinand Foch (Ende 1. WK 1918 / Wussten jene bereits vom 2. Weltkrieg 1939?)

Es war die nationale Demütigung, die den Nährboden für radikale und revanchistische(81) Gefühle in Deutschland 
geschaffen hat. Die Nazis haben daraufhin geschickt mit diesen Gefühlen gespielt und haben ihre Propaganda darauf 
aufgebaut, und sie versprachen, Deutschland vom Erbe von Versailles zu befreien. Doch der Antrieb war die Macht des  
Volkes  zu  nutzen.  Und  wie  sich  die  Geschichte  ergab,  zu  Gunsten  einer  Militärmacht,  die  zudem  unter  Zwang 
ausgeführt wurde und um Interessen Dritter und Vierter zu bedienen, zeigt sich bis heute! Hatte das Methode?(!)

80 = Reparationen sind Transferleistungen in Form von Kriegsentschädigungen. Das Wort Reparationen wird, außer in 
zusammengesetzten  Wörtern  wie  Reparationszahlung,  meist  in  der  Mehrzahl  gebraucht.  Der  Begriff  bezeichnet  
wirtschaftliche/finanzielle Leistungen.
81 = Revanchismus bezeichnet eine politische Einstellung, die die gewaltsame Rache für militärische und politische  
Niederlagen  oder  die  Annullierung  von  Friedensbedingungen  oder  -verträgen  zum  Ziel  hat.  Das  Streben  nach  
friedlichen und einvernehmlichen Veränderungen von Friedensbedingungen heißt hingegen Vertragsrevisionismus, das 
hier nicht zur Diskussion stand.

Ein Einwurf:
Ich  möchte  nochmals  keineswegs  das  gottlose  Treiben  von  Menschen  und  Völker  sowie  das 
verächtliche Treiben des 1. oder gar 2. Weltkrieges verteidigen oder rechtfertigen!
Weder möchte ich Adolf Hitler und alle anderen inszenierten (Ver)Führer und Feldherren die Taten, 
für die sie die Verantwortung trugen, billigen!
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Doch hat es einen Hintergrund, der nicht durch Manipulation seine Wirkung bei dem Lesen dieses 
Buches entfalten darf, sondern offen von mir zur Aussprache gebracht wird.
All diese Bemühungen, die geschichtlichen Ereignisse zusammenzutragen, das Verständnis daraus 
für  die  Völker  aufzubringen,  haben  einen  Hintergrund.  Ich  möchte  damit  erreichen,  dass  der 
Mensch nicht weiterhin durch die Kriegstreiberei, Propaganda, Lüge und Angstmacherei derer, die 
sie doch erst herbeiführen und über Generationen so eine Schuld an uns hefteten, weiter bedient,  
sondern sich dessen bewusst wird, benutzt worden zu sein, um weitaus größere Pläne umzusetzen.
Dieses  Mal  trägt  zudem  den  Vorteil,  ein  instrumentalisiertes  sowie  objektisiertes  und  ein 
getäuschtes Land zu demoralisieren … (= jemandes Kampfgeist untergraben, jemanden entnerven, 
entmutigen, moralisch schwach zu halten, den Geist mit Nichtigkeiten und Dummheit zu füllen, 
ihm die Sicht auf die Wahrheit verwehren, Gruppe/Volk durch bestimmte Handlungen zu teilen und 
zu  unterdrücken)  …  und  ihnen  ihren  Patriotismus  abzuerkennen,  was  mich  nach  meinem 
Empfinden zu einem „Indianer“ eines Landes macht, der durch Annektierung82 sein Land durch 
Geschichtsfälschung, Wesensveränderung, Manipulation,  Zwang, Strafe,  Lüge und Gehorsam an 
den Stärkeren abzugeben hat.

Was ich in groben Umrissen damit meine?
4X89) Quelle: YouTube: https://youtu.be/vQe5JM4o9KQ , oder; Erfundene Geschichte
Teil 2 - Die Zerstörung der alten Welt
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X89)-Erfundene-Geschichte-Teil-2----Die-
Zersto%CC%88rung-der-alten-Welt:b

Und so, wie es sich schon zu seiner Zeit in Nordamerika zutrug, geschieht es immer noch weltweit. 
Und hätten sich die Indianer zusammengetan, hätte der Aggressor nicht die Möglichkeit gehabt, ihre 
Ziele  umzusetzen.  Auch  die  Indianer  bekämpften  sich  wie  heute  die  Menschen  zusätzlich 
gegenseitig … (= da andere Meinungen und Weltbilder der Menschen die Einheit und Kraft des 
Volkes zusätzlich zerrissen) … sowie untereinander und verwerten sich so ihrer Kraft und arbeiten 
so den Kräften zu, die sie erst weg von ihrem Recht auf Leben halten.
Was ist aus mindestens … (= nahezu 80 % der Welt wurden unter Kriegen und Korruption ..
[=  Verhältnisse,  in  denen korrupte  Machenschaften das  gesellschaftliche  Leben bestimmen und 
damit  den moralischen Verfall  bewirken]  ..  an  die  Industrie  und deren Waffen und Drohungen 
übergeben/kolonialisiert!) … unserem Land geworden?

82  =  Eine  Annexion/Annektierung ist  die  erzwungene  endgültige  Eingliederung  eines  bis  dahin  unter  fremder 
Gebietshoheit stehenden Territoriums in einer anderen geopolitischen Einheit.

Ein „Billig ist geil, ein Plastik-, ein Chemie- und Aluminium- sowie Fast-Food-Tempel“, der aus 
ausländischen Mega-Konzernen (Vetternwirtschaft) besteht oder von ihnen versorgt wird?
Ein Land, aus dessen „Rechten und Pflichten“ nun Generationen und deren Werte formen, die durch 
Krankheit, Unwissenheit und Unterwerfung zu viel von dem geben müssen, was sie nicht besitzen.
Nichts, rein gar nichts hat sich jeher geändert.
Lediglich  die  Orte,  die  Geschehnisse,  die  Technologien  und  Gegebenheiten  erhalten 
Begrifflichkeiten  der  Neuzeit,  um  dem  Menschen  die  Zusammenhänge  der  Vergangenheit  zu 
erschweren im Voranschreiten der derzeitigen Zivilisationsverhältnisse.
Und das sage ich mit  Kraft  und im Wissen,  dass es nie Siege und Sieger gab nach einem der  
Macht-,  Interessen-,  Glaubens-  und  Wirtschaftskriege,  aus  denen  die  Menschen  von  dem 
errungenen  Frieden  eine  Zukunft  hätten  erstellen  können,  wäre  dieser  Krieg  mit  Erfolg  und 
Ehrlichkeit gegen die Kriegstreiber beendet worden.
Denn ein  Krieg  richtet  sich  bis  heute  immer  gegen die  Bevölkerung,  den  Menschen,  um nach 
Einzug  der  Sieger,  die  wiederum  nach  gezielten  Schlüsselereignissen  und  medialer 
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Glaubhaftmachung eine Geschichte konstruieren, die die Menschen unter neues Marionetten-Recht 
setzt, um letztendlich Lebenszeit, Kraft, Rohstoffe, Wissen und Gelder abzupumpen.
Natürlich auch, um deren Lebensstruktur anzunehmen. Nicht nur deren Industriemodelle ziehen ein, 
um auch in diesem Land das Wirtschaftsmonopol zu sichern und um ebenso die „neu installierten“ 
Politiker eine Freiheitsrede an die Bevölkerung richten zu lassen, die nach Schulungen der Rhetorik 
dem Volk vor der Kamera mit einem steinernen Lächeln eine bessere Zukunft versprechen nach der 
vermeintlichen Gefahr, die noch zuvor von ihnen ausging.
Der Politiker, der von einem jeden zu sehen ist, ist nicht das wahre Problem. Er stellt nach der  
griechischen Mythologie nichts anderes als eine Hydra dar. Schlage ihr den Kopf ab und doppelt so 
viele werden nachkommen. Politiker sind wahllos ersetzbar für die, die wirklich Interesse an den 
Ländern zeigen.

4X90) Quelle: Intern: Würde es was bringen den Diktator zu töten?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X90)-W%C3%BCrde-es-was-bringen-den-
Diktator-zu-t%C3%B6ten:b

---
Ich bin Gott, meinem spirituellen Lehrer sehr dankbar, zu dieser Zeit an diesem Ort leben zu dürfen. 

Ich bin ihm dankbar, mit dieser weiteren Aufgabe die Völker dieser Erde zusammenzuführen.
Ich bin wieder einmal dankbar, den Menschen die Möglichkeit zu geben, sich, dass alles und die 

Schöpfung als Geschenk zu erkennen und sich selbst wieder anzunehmen. ♥
---

Weiter:
Auch mir fiel es schwer, diese Zeilen über die Vergangenheit und all ihr Leid zu sehen, zu lesen und  
zu hören sowie nun darüber zu schreiben. Denn es betrifft  mich und meine Kinder heute noch 
genauso, als eine der Folgegenerationen, die unter dem Einfluss steht, umerzogen zu werden.
Ich sollte ein Ergebnis dieser Ereignisse und Interessen sein. Ich sollte mich in dieser neuen Art des  
Daseins  verlieren.  Besitz,  Status,  Angst,  Arbeit,  Stress,  Zucker,  Alkohol,  Futter,  Medikamente, 
geistige Entartung, Einsamkeit, Hörigkeit, Objektwerdung und deren Kompensation durch Sucht 
und Dinge, viele Masken und der leise Verlust ein begrenzten und mindestens menschliches Leben 
zu führen, das seiner Natur genauso beraubt wurde, wie das eines Zirkustieres seiner natürlichen 
Umgebung, Art, Gemeinschaft und Verhaltensweisen.
Nur bedarf es uns keiner Täuschung mehr!
Die Lügen und Täuschungen für Kriege und so viele andere Handlungen der Industrie dürfen nicht  
länger auf Verständnis durch Unkenntnis treffen. 

Bleibe gerne weiter bei mir und folge unserem weiteren Verlauf. ♥

 Die Freunde und dessen gedankliches Vermächtnis.
Auch hier möchte ich eine Rückschau auf das jugendliche sowie heranwachsende Sein  
teilen und zudem erklären, warum es aus meiner heutigen Sicht der Dinge eben so war.

Kinder mit Eltern, die ein großes, liebevolles, achtsames und bewusstes Herz haben, könnten sich 
eventuell schwer vorstellen, andere Kinder und Heranwachsende in ihrer nicht auszudrückenden 
inneren  Ohnmacht,  Angst,  Einsamkeit,  Ungeliebtheit  und  dessen  Ausdrucksform  zu  verstehen. 
Güte, Mitgefühl, Toleranz und Verständnis sind hierfür ein gutes Werkzeug, das angewendet werden 
darf, um sich auf Augenhöhe wieder anzunähern.
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Im Freundeskreis gelang es mir, einen einfacheren und freieren Umgang einzugehen, da mir mein 
Ego suggerierte (= glaubhaft machen), dass diese Menschen nichts mit meiner Vergangenheit zu tun 
hätten und ich so von verschiedenen Gegebenheiten wie Ärger durch Streit, Zorn, Verschlossenheit,  
Komplexe, Ängste, Trennung durch die empfundene Ungeliebtheit u. a. ablassen konnte, da sie 
vorerst keinen persönlichen Einfluss darauf nahmen.
Du kennst es sicherlich ebenso, dass verschiedene Menschen aus Deiner Vergangenheit in Dir ein 
Abbild hinterlassen haben, welches stets zu einigen Verhaltensweisen führte, die erst aus dieser 
Erfahrung bestehen. Neue Menschen in Deinem Umfeld hingegen werden oft freier sowie offener 
durch nichtexistierende negativer Erfahrungen der Vergangenheit angenommen. Dieses Miteinander 
ist vorerst frei von Angst, Unterordnen oder beispielsweise dem Verrat.
Zu diesem Zeitpunkt  war ich ausschließlich der  Meinung,  dass mein Ego die Wahrheit  meines 
Selbst  wäre  und  recht  mit  dem  erhielt,  was  der  Denkprozess  als  Ergebnis  mitteilt.  Dieser 
„Kurzgeschichtenerzähler“ (= Ego) verwandelte alte Informationen zu Meinungen und diese wieder 
zu Gedanken, die wiederum eine „Realität“  durch dessen Gefühl erzeugten, in denen ich mich stets 
verrannte, nach dessen Annahmen.
Dir  wird  nun  sicherlich  schon  bewusster  geworden  sein,  wie  die  verschiedenen  Prozesse 
zusammenwirken, wie sie sich ineinander und miteinander verknoten und so ein Bild des Lebens 
entwickeln, das mit all  den anderen Einflüssen, die Tag für Tag erscheinen und entstehen, eine 
ungenaue sowie verschwommene Weltwahrnehmung wahr- und angenommen wird, in der nicht das 
Herz denkt/handelt, sondern der um- oder an- sowie umerzogene Ego-Verstand reagiert.
Er repräsentiert uns ein Abbild dessen, das uns durch vergangene Ereignisse aus Schmerz, Angst 
und  Meinungen  Dritter  sowie  aus  dem  Mangel  und  dem  Urteilen  der  eigenen  erlebten 
Vergangenheit  sowie  dessen  Erfahrungen  ein  seelisches  und  soziales  tiefes  Loch  durch  seine 
Meinung reißt, welche uns wortwörtlich durch das Leben manövrieren. < Angst und Ohnmacht.
Die letzten Jahrhunderte,  durch den Einfluss verschiedener Logen und Orden,  deren Kirche(n), 
Instituten,  Unternehmen,  Lehrstühle  und  der  daraus  entstehenden  Machtstrukturen  und  ihrer 
Systeme  tragen  schlussendlich  zu  allen  Ereignissen  die  globalen  Zusammenhänge  und 
Geschehnisse  bei,  da  sie  durch  das  Anwenden  von  Bewusstseinskontrolle,  Meinungsmache, 
menschliche und psychische Kenntnisse sowie deren Beeinflussung durch ihre Organe wie Medien 
aller  Art,  soziale  Netzwerke  u.  a.,  Zugriff  auf  die  Erstellung  einer/der  Vergangenheit  und  ihre 
Geschichtsschreibung besitzen, um den Menschen natürlich so zu formen, wie es ihrer Meinung 
und dem Interesse ihrer visualisierten Zukunft entspricht! Ihr Hauptwerkzeug ist unsere Spaltung.

„Geschichte ist die Lüge, auf die man sich geeinigt hat.“
— Voltaire, französischer Philosoph

Ein Beispiel  hierzu:  In Deutschland sollte/könnte/dürfte  es  sich so zutragen,  dass  das  Volk die 
Macht  über  den  Staat  und  alle  Bereiche  darin  besitzt  und  die  von  ihm  gewählte 
Einrichtung/Regierung nun in seinem (= Volk) Namen handelt, um das Land aufrecht, stark, in Fülle 
und gesund zu halten. Das Volk beschließt Änderungen und Artikel (= Gesetze), die die Regierung 
durch ihre Kenntnis in das Land einbringt, um daraus alle notwendigen Gegebenheiten einzuleiten, 
die zu diesem vom Volk angestrebten Willen führen.
Doch ist es nun so, dass besagte Logen, Glaubenshäuser, Industrie und deren Lobby Einfluss auf die 
Spendengelder und Meinungen der Parteien haben dürfen und so Interessen durch Korruption gegen 
die des Volkes anerkannt werden. Die Regierung erschafft ohne Rücksprache des Volkes Gesetze 
und  Verordnungen,  die  lediglich  nicht  dem Wohl  des  Landes  und  allem darauf  dient,  sondern 
verleiht rückwirkend der Industrie und anderen Benannten ihre Macht durch Geld, Einwilligungen 
sowie deren Stärken, deren Ausbau und die daraus resultierende Aufrechterhaltung.
Die Kenntnis der Rhetorik (= Redekunst/Glaubhaftmachung) sowie die Kenntnis der Psyche des 
Menschen  und  der  Einfluss  der  Vergangenheit  (=  Kriege/Schuld),  sowie  der  der  Medien,  die 
zusätzlich verwendet werden, um durch Programmierung die Gehorsamspflicht zu lenken, wird so 
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auf dieser Welt nicht zu dem Willen eines souveränen Landes und dessen Volk führen, sondern zu 
dem Interesse der Mächtigen, die durch das Geld, das doch erst durch uns entsteht wird, sie reich 
und mächtig zu halten.     Danke!

Wie schon unter 4. Kapitel – Meine Jugend und deren Verlauf – beschrieben, ist es gesamtheitlich 
bis heute gleichgeblieben, wie fern und fremd wir uns in erster Linie selbst geworden sind, da wir  
nie gelernt haben, uns selbst zu fühlen, zu sehen und zu erkennen.
Wir leben ein Leben in einer von ihnen konstruierten Welt,  die nicht aufgrund unserer eigenen 
Wahrnehmung in Verbindung mit einer Richtigkeit und seiner schöpferischen Natur erkannt und 
erschaffen  wurde,  die  sich  aus  der  Herzensebene,  der  Schönheit  und  der  Fülle  entwickelt  hat,  
sondern gemacht wurde aus allen benannten Ereignissen und Gegebenheiten der Vergangenheit bis 
heute.
Nichts Größeres geschieht ohne Einwilligung der Benannten auf dieser Erde!

„Wenn meine Söhne es nicht wollten, so gibt es keinen Krieg.“
— Aussage von Gutle Schnapper Rothschild / Mutter über ihre 5 Söhne

Wenn  Du  das  bereits  verstehst  oder  im  Verlauf  noch  verstehen  wirst,  werden  sich  Dir  alle 
Zusammenhänge nach und nach sehr einfach deuten lassen können, woraus Du Dich genauso nach 
und nach befreien wirst, da Du Dich nun nicht mehr mit ihrer Wahrnehmung identifizieren musst,  
die Dir lediglich auferlegt wurde, um zu konsumieren, funktionieren, agieren und sie am Leben zu 
erhalten, sondern Du wirst Dich nun dort herausziehen können, da das Wissen Dich frei macht und 
Du Dich so durch weiteres Wissen eigenständig durch Bewusstheit und Selbstbestimmung erkennen 
und erfahren wirst und darfst. Daher aber auch die Wiederholungen, da sie ebenso das Anrecht als  
Mantra auf Dich haben dürfen, wie die energieziehenden Mitteilungen des Systems. ♥

„Man kann sich nur selbst befreien, wenn man frei von den Meinungen seiner Mitmenschen ist und 
sich ebenso von seiner eigenen Meinung über seine Mitmenschen befreit.“

Kannst Du Dir die nachfolgende Frage bereits selbst beantworten?
Entwirfst und entwickelst Du Dir Deine Wahrnehmung und deren Welt oder wird sie Dir vermittelt 
durch Dritte (Geschichtsbücher/Mode/Lehrer/Medien-Werbung/Religion/Politik u. v. a.)?
Ich habe es bereits einige Male benannt und ich werde es weiterhin tun, bis man verstehen konnte,  
warum, wieso und weshalb. ♥

Uns wird eine Welt konstruiert! 
Wir erschaffen und erhalten sie erst durch deren Annahme, da wir keine andere Wahrnehmung und 
Alternative kennen oder gelernt  haben, außer das,  was wir tief  in uns fühlen,  uns jedoch nicht 
auszusprechen trauen aus Scham, Angst, Unwissen- oder Unsicherheit.
Wir setzen unterbewusst durch die Annahme dieser Wahrnehmung erst die Interessen derer um, die 
wir doch insgeheim anzweifeln, wo sie keinen Raum für Leben geben. Immerzu wird eines ihrer  
Anhänglichkeiten … (= Geld, Zeit, Schulwissen, Medikamente, Energie- und Wasserversorgung, 
Arbeit, Gesetze) … bedient, von all dem, was wir erhalten! Wir wurden unserer Selbstbestimmung, 
Eigenverantwortung, Kreativität und der eigenen Gedankenanwendung beraubt, um nur noch durch 
Vorgaben in deren Realität zu handeln. Selbst einen Entschluss zu fassen, oder diesen unabhängig 
durch Meinungsmache zu durchdenken, der frei der gesellschaftlichen Ordnung liegen möchte, ist 
nicht einfach ohne Ego-Widerstand umsetzbar.

Lass Dich nun bitte nicht verrückt machen, da ich eine wunderbare Aussage und Antwort für Dich 
und uns habe!
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Alles ist gut! Und nein, es ist nicht schwierig es wieder zu richten, es zu heilen und den zweiten Teil 
des Lebens in unausdrücklicher Weise und Dankbarkeit endlich leben zu können und zu dürfen!
Achte auf Deine Gefühle. Denn Du richtest, sollten Zorn und Wut aufkommen, sie nicht gegen die 
vermeintlichen Irreführer, sondern in erster Linie gegen Dich selbst … (Zellen entarten unter Stress;  
organische-psychische Anspannung; Zerfall der menschlichen Achtsamkeit; vom Göttlichen in das 
Primitive [Stammhirn-Region]; der pH-Wert fällt und der Körper übersäuert [= der Nährboden für 
jegliche  Krankheiten  sowie  das  Reizen  der  Schleimhäute]  u.  a.)  …  sowie  Deine  Lieben  und 
Nächsten und in das morphische Feld (= dazu später genaueres), was uns Menschen durch Kraft,  
Mut und Glaube erst innerlich (zusammen)hält.
Und  dieses  ist  bereits  viel  zu  voll  mit  Angst,  Leid  und  sinnlicher  Leere.  Lasst  es  uns  lieber  
anreichern mit Zuversicht und unzerbrechlicher Hoffnung durch den Glauben durch seine Kraft.

> Hoffnung ist mit einer Art „Bitte“ gleichzusetzen. Wenn ich hoffe, dann bitte ich um jenen 
Zustand. Erst der feste Glaube an etwas ist gleichzusetzen mit der Überzeugung und dem 
Wissen, dass es so ist. Daher ähnelt die reine Hoffnung einer Art Ausdruck von geistiger 
Getrenntheit  und seelischer Einsamkeit,  da wir die Verbindung durch diese Lebensweise 
verloren. Sind wir fest im Glauben, so ist die Hoffnung wiederum ein Anker, der mir die 
Kraft verleiht, bis ich diesen Augenblick erreicht oder überwunden habe. <

Ich möchte Dir mit einem weiteren Gleichnis nicht aufzeigen, wohin wir uns wieder entwickeln 
könnten oder sollten,  jedoch verständlich machen, was Dir auf diese Mitteilung hin Dein Herz 
erwidert.
Um solch ein Gespür dafür zu entwickeln, empfehle ich Dir, das neu erlangte Wissen, solltest Du 
noch  keine  Erfahrungen  mit  Deinem Bauchgefühl,  der  Intuition  und  den  Instinkt  des  Herzens 
gezielt erschaffen und gefühlt haben, vorerst Dein Ego aufgrund dieser neuen, jedoch „unpassenden 
und utopischen“ neuen Meinungen, deren Wissen und Mitteilungen, ihn „austoben und zweifeln“ 
lassen,  in  seinem  Urteilen  der  Angst  und  seiner  Meinung,  bis  Du  spürst,  dass  „er“  all  die 
verinnerlichten Informationen der anerzogenen Anschauung wiedergab, und „er“ so nun wieder die 
Möglichkeit bietet, weiteres Neues aufzunehmen und abzugleichen.
Wenn  Du  es  schaffst,  probiere  diesen  Vorgang  des  Gedankengutes  Deines  Egos  bewusst  zu 
erkennen und ihm zuzuhören (= der Beobachter/Zuhörer der eigenen Ego-Verstandesgedanken) und 
erkenne  diese  Gedankengänge,  die  sich  zu  oft  zusammensetzen  aus  den  benannten  Ängsten, 
Abhängigkeiten, Schmerz, Programmen und Mustern, Selbstzweifeln, Unsicherheit, mangelndem 
Selbstbewusstsein, Unwissenheit und/oder Unverständnis.
Wenn Dir das gelingt, dass Du denn Beobachter (= Bewusstsein) in Dir „erkannt hast“, gegenüber 
dem Ego, und diesen nun immer öfter einsetzen kannst bei all Deinen Alltagsbegebenheiten und 
deren Gedanken, hast Du einen wunderbaren großen Schritt erlangt, der es Dir ermöglichen wird, 
weiterhin gezielt an Deiner Psyche/Ego zu arbeiten und so die Muster und Zusammensetzungen zu 
erkennen, die Dich bis jetzt regiert haben und so lediglich ein Abbild Deines wahren Seins erstellten 
sowie etwas errichtet wurde, mit dem Du Dich identifiziert hast und welcher Dich sicherlich zu oft  
mit seinen Meinungen/Gedanken in Unruhe, Angst, Wut, Unsicherheit, Zweifel oder ein anderes 
unklares Bild versetzt hat.
Aus seinen Gedanken wurden Gegebenheiten, die unbewusst und undurchdacht waren.
Daher fanden auch so viele seiner Entscheidungen keinen Wert, weder Sinn noch Heilung.

„Du bist nicht Dein Ego! Und daher auch nicht seine/"Deine" Gedanken.“

Das ist der erste Schritt in die geistige Freiheit. Unser Geschichtenerzähler, das Ego, ist mitunter 
einer  der  größten  Feinde  der  menschlichen  Psyche  in  unserer  gesellschaftlichen  Lebensform! 
Hierzu  möchte  ich  auf  Gerald  Hüther,  Gerhard  Vester,  Eckhart  Tolle  oder  Robert  Bezt  u.  a. 
verweisen, die Dir hierbei ein Verständnis der Erkenntnis nahelegen können.
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4X91) Quelle: YouTube: https://youtu.be/J6-Wp3neJq8 , oder; Eckhart Tolle: Wer Du wirklich bist - 
Erkenne Dich Selbst  
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X91)-Eckhart-Tolle---Wer-Du-wirklich-bist---
Erkenne-Dich-Selbst:0

- Gnōthi seautón = Erkenne Dich selbst.
 Was bedeutet diese Begrifflichkeit aus dem Philosophischem heraus?:

„Selbsterkenntnis gibt dem Menschen das meiste Gute,
Selbsttäuschung aber das meiste Übel.“

— Sokrates

Der Titel lautet:
– Erkenne Dich selbst –

„Geistige Entfaltung ist das wahre Ziel des menschlichen Daseins.

Es gibt eine mathematische Gleichung, die besagt, dass eine Milliarde Einheiten Energie 
notwendig sind, um daraus eine Einheit Materie zu bilden, damit diese für uns greifbar wird. 
Die meisten Menschen beschäftigen sich nur mit dem milliardsten Teil der Wirklichkeit und 
verkennen  die  weitaus  höheren  Energieanteile,  die  letztlich  für  ihre  Materialisation 
verantwortlich sind.

Alles, was wirklich wesentlich ist, ist für die materiellen Sinne unsichtbar und damit für die 
sogenannten  Realisten  unerreichbar.  Ein  Realist  bezweifelt  nicht  nur  alles,  was  er  nicht 
sehen und nicht anfassen kann, nein, all das existiert nicht.

Das Ergebnis der Selbsterkenntnis ist eine korrekte Sichtweise der materiellen und geistigen 
Welt.

Dadurch erkennst Du unmittelbar Deine wirkliche Position im Leben und Deinen direkten 
Bezug zum schöpferischen Plan. Es ist sehr einleuchtend, dass es eine Beziehung zwischen 
dem Begriff Licht und Erleuchtung gibt. Licht im Leben bedeutet den Sinn des Lebens zu 
erfüllen. Dies erhebt Dich aus der Ebene von Trübsal und Hoffnungslosigkeit und öffnet Dir 
das Tor zu unendlichen, faszinierenden neuen Möglichkeiten.

Auf die wesentlichen Grundfragen in Deinem Leben bist Du die einzige Antwort. Genauso 
bist Du die Lösung für die Probleme in Deinem Leben.“

Selbsterkenntnis ist die Erkenntnis Deines wahren Wesens.
— Iris Borowiak

-----

Wenn das Ego dann all  seine Zweifel  und Ängste aus Vergangenheit  und der fiktiven Zukunft  
repräsentiert und gerechtfertigt hat und „ein Urteil/Ergebnis“ bereithält … (Eine Illusion83 aus allen 
uns  gegebenen  Meinungen,  Programmen  und  aus  Manipulationen  verschiedenster  erschaffener 
Welt-  oder  Gedankenbilder)  …,  das  Dich  sehr  wahrscheinlich  davon  abbringen  möchte,  etwas 
Neues/anderes leben und denken zu wollen, dann nimm nochmals diesen Ausgangsgedanken oder 
die Aussage, die Dir von „ihm“ nahegelegt wurde, schließe Deine Augen und erschaffe Dir ein Bild 
dessen, was die ausgehende Aussage (Angst/Wut) oder Infragestellung dieser anderen Mitteilung 
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und Meinung wirklich beinhaltet, jedoch deute und erkenne nochmals diesen Wert, nun ohne den 
erkannten Ego-Verstandesgedanken.
Schiebe ihn beiseite und fühle, was wirklich in Dir für Emotionen und Gefühle entstehen zu dem 
neu erbrachten, das eventuell die Abhängigkeit zu „Luxus, Sicherheiten, Unwissenheit, Hörigkeit, 
Meinung und Trägheit“ trennt, jedoch etwas zulässt, was Dir und Deinem Sein einen erheblichen 
Raum erschließt, der Dir so eventuell noch nie bewusstwurde.

Kurz: Wenn Dir eine andere Meinung oder Blickrichtung entgegengebracht wird, agiere nicht mit 
Deinen Automatismen unbewusst darauf (= Widerstand), sondern erkenne die Reaktion des Egos, 
da er eventuell keinen Sinn darin erkennt in seiner erläuterten Wahrnehmung, aus der er erstellt  
wurde, positiv auf diese Mitteilung zu reagieren, sondern erkenne seine Ängste und Zweifel, deren 
Beweggründe, warum er zu diesem Urteil kommt (= Manifestation alter Glaubensstrukturen), und 
besinne Dich daraufhin kurz, wiederhole die zweifelhafte Meinung zu einer Mitteilung in Dir und 
nehme sie bewusst wahr, durch Fühlen der Qualität, welche nun darin steckt.
Zumeist wirst Du erkennen, dass Unsicherheit und Unwissenheit, aber vor allem sich die Angst 
gegen  ihre  eigene  „fremdgesteuerte“  Realität  vor  das  Neue  stellt,  was  Ursache  für  diese 
unachtsamen Widerstände sind, die uns vor Wachstum oder Offenheit verschließen. Daraus kann 
jedoch etwas entstehen, was diese Erde und alles darauf benötigt, um wahrlich durch Sinn existieren 
zu können. Denn es ist der menschliche Evolutions- und Wachstumsstillstand, der den Zustand, den 
wir nahezu alle verneinen, doch erst erhält! ♥

Hierzu ein Beispiel:
„Ich habe gehört, dass es in der Zukunft kein Geld mehr geben soll und jeder Mensch so frei in  
seiner Selbstbestimmung entscheiden kann, um seine Berufung zu finden und darin auch wirklich 
frei von Abhängigkeiten dieses zu leben. So machen wir alle das, was uns irgendwo in die Wiege 
gelegt wurde, haben daran unglaublichen Spaß und machen es mit wahrer Freude. Dazu sollten 
jedoch wir Menschen uns bewusst darüber sein, was Unbewusstheit und Unachtsamkeit sowie Geld 
derzeit bedeutet und wie wir uns frei von den Gegebenheiten machen, um uns weiterzuentwickeln.“

Nun beachte, wie Dein Ego auf diese Aussage reagiert(e) und was er von sich gab/gibt.
Eventuell:  „Wie  utopisch!“;  „Ohne  Geld  funktioniert  die  Welt  nicht!“;  „Wir  müssen 
arbeiten! Und wie sonst soll das alles funktionieren?“
Wir lassen Widerstand, Blockaden und Zweifel zu und verwehren uns selbst dem Weitblick, 
der Kreativität des Denkergeistes, dem Mut und der Evolution, wo wir tief in uns diese 
Bürde des sinnlosen und erschöpften Lebens doch nicht ertragen.

Träume es und spüre diesen Gedanken und das Gefühl ruhig nochmals und lass dies nun aus dem 
Herzen herauskommen und nicht durch Deine fiktiven Ego-Verstandesgedanken anzweifeln und 
verwerfen.
Sei frei von dem Zweifeln, ob dieser Ausgangsgedanke realisierbar wäre, da das Bewusstsein und 
die Manifestation dieses alles verändern können.

Die Frage ist: Möchtest Du daran teilhaben?
Realisieren lässt sich alles! Wir haben diese Maschinenwelt erschaffen, die es nie auf natürliche 
Weise geben würde und einen Planeten mit allem Leben darauf untertan gemacht und misshandelt. 
Für diesen Aufwand und diese Kraft lassen sich ganz andere Lebensweisen erschaffen.

83 = Wir leben in einer Illusion, die unter unserer Wahrnehmung erschaffen worden ist, um uns an diese Lebensweise 
unterschwellig  zu  binden  und  auf  eine  gewisse  Weise  durch  Alternativlosigkeit  und  anerzogener  Abhängigkeit  
„Gefallen daran zu finden“, um fremde Bedürfnisse in dieser Wahrnehmung durch unsere Arbeit und Energie deren 
Interessen zu verwirklichen. Zudem: 1) Die Illusion der Zeit. 2) Die Illusion des Geldes. 3) Die Illusion der Macht. 
4) Die Illusion des geprägten dogmatischen Glaubens. 5) Die Illusion der bis heute entstandenen Zivilisation und deren 
Ordnung, Formen, Kirchen und Götter, Gesellschaften, Geschichte, Kriege, Kranlheiten und Systeme.
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Nehmen wir diese 5 Illusionen und hinterfragen sie, stellen sie weiter in Frage und gleichen ab, da sie durch den reinen  
Faktor:  Sinn,  Nachhaltigkeit,  Freiheit,  Werte,  Natur,  Fülle,  Erschaffen  und  Halten,  Wertschätzung,  Liebe  und 
Geschwisterlichkeit, Soziales und Menschlichkeit zu wenig oder sogar zu keinem Ergebnis führen und wir von diesen 
gewohnten Alltagsmodellen Abstand nehmen oder sogar davon ablassen könnten/werden/dürften/sollten, um Glück, 
Selbstbestimmung, Gesundheit, Fülle, Verbundenheit, Gerechtigkeit und Gleichheit, die Liebe und das Miteinander in 
ihrer natürlichen schöpferischen Bewusstheit einer Gemeinschaft wieder in alles Leben zurückkehren, hat der Mensch 
das verstanden.

Du kannst und wirst es an einer inneren Ruhe oder Zufriedenheit fern von Zeit und Last sowie  
vielleicht  sogar  an einem zarten Lächeln erkennen können,  dass  dieser  Gedanke eine Wahrheit 
enthält, die nun durch den bloßen Gedanken und sein wundervolles Gefühl zu der Realität werden 
darf,  da mindestens Du nun damit  anfängst,  Schritt  für  Schritt  Deinem Alltag eine Qualität  zu 
verleihen, die maßgeblich durch Dein Handeln und dessen Ausübung mit das Fundament errichten 
wird.

„Gefühle und Gedanken erschaffen Realität.“

Hierzu das Gleichnis:
Stelle Dir bitte vor, dass Du aus Deinem heute gelebten Alltag, damit meine ich:  
Den Wecker, den nahezu immer wiederkehrenden und unveränderlichen Tagesabläufen, Ärger in 
der Beziehung oder mit Menschen aus den sozialen Kontakten, Briefe/Bürokratie, 8 bis 12 Stunden 
und  6  Tage  die  Woche  arbeiten,  Rechnungen,  Behördengänge,  Dauerberieselung/Ablenkung/ 
Überreizung,  Zeitmangel/Hast,  finanzieller  Druck/Mangel  aller  Art,  Umweltgifte,  Lärm, 
Fehlernährung, Stress, Medikamente, alles soll und muss schneller gehen, Meinungen der anderen, 
kein zur Ruhe kommen, Einkaufen, Autofahren/Stau, Sorgen, Probleme, Süchte, Enttäuschungen, 
Planung für die Arbeit o. Ä., allgemeine Reparaturen an zu vielem Besitz, Krankheit, Erschöpfung,  
Leere, Tränen, Trägheit, Einsamkeit, Ungeliebtheit und andere Dinge, die Dir soeben einfallen und 
Dich begleiten.
Nun bekommst Du die Möglichkeit,  für eine gewisse Zeit  unter einem sogenannten Naturvolk/ 
indigenem, naturverbundenem Volk leben zu können und all die genannten Einflüsse zurücklassen 
zu dürfen.
Du  lebst  nun  mit  Menschen  zusammen,  die  all  diese  ganzen  Verfehlungen  und  natürlichen 
Entartungen nicht kennen und Dich nicht stets daran binden oder erinnern können, durch deren 
ständiges Wiederaufrufen. Sie leben im Einklang mit der Natur und der Einheit des Stammes, der 
Familie.
Du kannst ab diesem Zeitpunkt von all dieser Bürde und Last loslassen und wirst schnell feststellen,  
was es für das Leben wirklich benötigt und was es bedeutet, ist man erst einmal frei von dieser 
unmenschlichen Mode. Um es auf den Punkt zu bringen, all die Zeit des lieben Tages für Dein 
Leben nutzen zu können.
Etwas zusammen zu erschaffen, was natürlich, nachhaltig und ökologisch ist.
Im Verbund mit der Familie und Mutter Natur sein.
Spielen, Tanzen, Singen, handwerklich kreativ sein, Freiraum und Gemeinschaft leben, die Tiere 
und die Natur erkunden und mit ihnen Empfinden. Stets bei sich bleiben zu können ist derzeit ein 
Unverständnis oder bereits eine Herausforderung. Stets seine Ruhe und einen Raum zu haben, in 
dem man sich erfahren darf oder Verwirklichung stattfindet. Freude an der Einfachheit erlernen zu  
dürfen. Die Psyche und der Körper werden sich in kürzester Zeit erholen und heilen können.

Würdest Du wieder zu allen den genannten Programmen, Zwängen, Verpflichtungen, Verlockungen, 
Verordnungen und Gesetzen, Krankheiten, Reizen, Entartungen und Süchten zurückkehren wollen?
Meinst Du, ob einer dieser mit der Spiritualität … (Spiritualität, kann auch bezeichnet werden als 
Zeitlosigkeit des Seins. Eine Verbindung mit dem Herzen, der Liebe und dem Göttlichen [Geist – 
Sinn – Körper]) … und dem Leben der Natur verbundener Menschen zu uns kommen möchte, um 
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dieses Leben als Leben anzuerkennen, nur um Dinge besitzen zu wollen, die auf Zerfall erschaffen 
wurden und im Umkehrschluss diese Natur missbrauchen und keinen Mehrwert besitzen und zudem 
durch  Herstellung,  Benutzung  oder  Entsorgung  unsere(n)  Heimat/Planeten  zerstören?  Oder  die 
Trägheit als Lebensmotto leben möchte, um sich der Einsamkeit und Krankheit zu widmen?
 
Hierzu drei herzberührende Dokumentationen:
4X92) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/3IHzLuJ4lnQ , oder; Die Schönheit der Schöpfung und 
der Feldzug des Menschen gegen das Leben HD
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X92)-Die-Sch%C3%B6nheit-der-Sch
%C3%B6pfung-und-der-Feldzug-des-Menschen-gegen-das-Leben-HD:8

4X93) Quelle: YouTube: https://youtu.be/6p83IbLrU50?si=HMVXzXmjJHuj08fr, oder; Baraka 
1992 ♥
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X93)-Baraka-1992:1

4X94) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=Z4wOzSrwW6E , oder; Die 
Glücklichen des Amazonas
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X94)-Die-Gl%C3%BCcklichen-des-Amazonas:7

Kannst Du Dir nur etwas besser vorstellen, welche wundervolle Welt wir beleben und bewohnen 
dürften? Und ich sehe unsere Zukunft nicht in die „Steinzeit“ und deren Art zurückversetzt. Doch 
unsere Reinheit, Wahrheit, Verbundenheit und Menschlichkeit finden wir in der Vergangenheit.

Ich möchte an den oben genannten Satz erinnern:
„Wir leben nicht mehr unseren Geist, in diesem wundervollen Land und dem Leben, 

sondern die Materie = Materialismus!“

Ein Freund traf eine Aussage hierzu:
„Wer das eine will, muss das andere mögen!“

„Ich möchte  Reichtum, Anerkennung und Zuerkennung,  den neusten Trend,  die  Haare wie der 
Schauspieler oder das Idol sie hat, das Auto, jenes großes Haus, diese Mode, jenen Urlaub oder 
diesen Ausflug und dies und das!“
(Diese Aussage fußt ebenso auf Erfahrungswerte. Nimm nichts von all dem persönlich, sondern 
erkenne öffnende Wahrheit darin.)

Dann nimm aber auch all die damit zusammenhängenden Vorgänge in Deine Selbstverantwortung 
in Kauf, die mindestens dafür Sorge tragen werden, dass Du …:
Briefe, 8 bis 12 Stunden und 6 Tage die Woche arbeiten, Rechnungen, Behörden, Dauerberieselung, 
Umweltgifte,  Lärm,  Zeitmangel,  Stress/Hektik,  Medikamente,  alles  soll  und  muss  jetzt  schnell  
gehen, Meinungen der anderen,  kein zur Ruhe kommen und all  die vielen andere aufgeführten 
Dinge sowie die, die Dir noch einfallen werden, dieses, Dein Leben, maßlos einnehmen.
Du erhältst all das Angeführte und die Diebe Deiner Lebensenergie, indem Du ihnen so noch mehr 
Macht, Reichtum, Ungerechtigkeit, Unterordnung und Kontrolle zuführst, um künstliche Zustände 
zu  errichten,  die  Mangel,  Finanzblasen,  Kriege,  Werteverfall,  Zerstörung,  Vergiftung  sowie  die 
permanente Überwachung in sich tragen, jedoch gleichzeitig mit in diesen, „Deinen Wünschen“ 
enthalten/verankert sind/werden. Der größte Aspekt wird sein, dass Du Dir selbst und Deinem Sein 
und dem Körper schadest, dem Planeten mit diesem „Haben wollen“ und irgendwelche Menschen 
fernab in Mitleidenschaft gezogen werden, die ausgenutzt werden, um diese „Masken = Macht, 
Habgier, Neid und Befriedigungen“ zu erschaffen und unentwegt zu stillen. Erst eine Reformation 
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in unserer Lebensweise und deren Ordnung bringt Sinn für eine Wirklichkeit die wir brauchen, um 
zu erschaffen, was uns Freude und Glück bereiten.

Durch Entkopplung/Identifikationslosigkeit und deren Verwirrtheit unserer Seele und des Herzens 
und  die  bereits  angeführten  globalen  Ereignisse,  beginnend  in  der  Kindheit  sowie  das 
unterschwellig vermittelte, geistige und zerrüttete Verhalten als Erbe unserer Ahnen, kommt es zu 
einem  geistigen  und  umfassenden  Knoten,  der,  wenn  er  nicht  benannt,  erkannt,  genannt  und 
bearbeitet  wird  oder  werden kann,  eine  Welt  und das  damit  verbundene  Sein  in  einer  weitaus  
größeren und tieferen Unharmonie hält, als derzeit bekannt! (Eine Rückkopplung findet statt)
Und dieses führt zu Leid und weiterem Zerfall.
Die  Einsamkeit,  das  Fehlen  sowie  der  Mangel  an  Liebe  sowie  Gemeinschaft  und  das  damit  
verbundene Aufleben des unerfüllten Herzens führt  zur leichten Übernahme durch Dritten,  und 
führt zu dem dadurch programmierten Ego.
Das Ego sucht Anerkennung und Befriedigung als Ersatz für Liebe, die wiederum der Seele und 
unserem Sozialen dienen sollte, um dort heilen zu können. Diese findet man nur nicht in der uns 
repräsentierten materiellen Wirtschaftswelt.
Daher  kommen  Ersatzbefriedigungen  wie  schon  benannt  durch  falsch  anerzogenes  Denken, 
Handeln und Wertvorstellungen durch Politik, Wirtschaft, Religion in Form von Kaufen, Haben, 
Stellung, Titel und Besitzen auf, die sich in dieser Form und deren Gebrauch als Wüstenmacher 
deuten lassen.
Ja,  auch  ich  besaß  einige  Jahrzehnte  lang  nur  den  Körper  eines  Menschen  oder  eines 
Maschinenmenschen, jedoch nicht dessen klaren Geist und seine Bewusstheit. Mein Sein wurde 
verdreht und es entstand „Haben anstatt Sein“! Ich handelte, wie ich konzipiert wurde.
Bei dem Militär würde man die falsch angenommen Lebensweisen folglich bezeichnen, die einem 
oft zu spät bewusstwerden: „Ziel verfehlt“.
Wenn wir nun nur den Mut aufbringen würden, wieder unserem Herzen zu folgen und ein Leben 
leben könnten, das doch für das Leben erschaffen wurde, in all seiner Kostbarkeit, Reinheit, Fülle, 
Schönheit und Vollkommenheit.

Weiter:
Meine  Freunde  und  ich  selbst  waren  uns  dieser  Art,  sich  spirituell  wahrzunehmen,  nicht  im 
Geringsten bewusst. Wenn, dann belächelten wir dieses aus Scham, Unwissenheit und Angst, das 
Verständnis  dafür  nicht  erreicht  oder  entwickelt  haben  zu  können.  Das  Ego  äußerte  sich  mit 
Gelächter,  mit  Hohn  und  Spott  (=  Verächtliches  lächerlich  machen)  durch  die  aufkommende 
Unsicherheit dieser Thematik gegenüber.
Es waren nicht wir selbst, die diese Situation im Keim ersticken wollten, es waren die fehlende Ur-
Menschlichkeit, die fehlenden Werte und diese Lebensweise, der Mangel an Erkenntnis und dem 
Verständnis dafür, die sich zu Angst auch aus der Unwissenheit heraus gewandelt hatte und dieser 
dem Ego und der uns bekannten „Wahrheit und Wahrnehmung“ nicht loslassen kann und möchte, 
aufgrund von Abhängigkeit, Hörigkeit, Hilflosigkeit, Orientierungslosigkeit, Unwissen, Abgabe von 
Meinungen und Verantwortung und dem Sicherheitsbestreben, das wir lediglich für diese künstliche 
Welt an „Wissen“ erhalten, um uns darin zu bewegen und es aufrechtzuerhalten.
Tief  in  einem  jeden  selbst,  hinter  der  stillen  Verzweiflung,  der  Identifikationslosigkeit,  der 
Einsamkeit durch Ungeliebtheit und deren Ohnmacht, dort war die eigentliche Zu- und Aussage zu 
diesem „Ersatzleben“:

„Ja! Ich ertrage das hier alles nicht mehr!
Ich möchte diesem Gefühl in mir folgen und es ebenso leben.

Aber wie?“
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Die Lehren der  Obrigkeiten haben unseren Verstand,  das  Ego und sein Umfeld erschaffen und 
geformt.  Das  Ego hat  uns  nun durch  weiterführende  unterschwellige  Meinungen aus  und über 
Medien, Politik u. a. programmiert und ein Verhalten erstellt, das wiederum keinen Bezug zu den 
menschlichen Wurzeln kennt. Daher auch die Orientierungs- und Identifikationslosigkeit zu sich. 
Der Mensch ist es nun gewohnt,  all die Informationen und unterschwelligen Vorgaben der Eliten  
über ihre Kanäle ungefiltert an- und aufzunehmen, sich dieses als „Wissen und eigene Meinung“ 
abzuspeichern,  durch  permanente  Wiederholungen  zu  verinnerlichen  und  bei  Gelegenheit  oder 
durch Abfrage wiederzugeben, um sich in der Gesellschaft als wissend und informiert behaupten zu 
können.  In  den  Schulen  wird  dieses  Programm  der  angenommenen  Informationen  durch 
Notenvergabe und Sternchen antrainiert und gefördert, das sich so weiter durch das Leben ziehen 
lässt, wie heute in China und sein Sozialpunktesystem.
Zwar sieht das Grundgesetz unter Artikel 5 (1) [Freiheit der Meinung, Kunst und Wissenschaft (1)] 
oder  die  allgemeinen  Erklärungen  der  Menschenrechte  Artikel  19  [Meinungs-  und 
Informationsfreiheit  (2)] vor, dass:  (1) „Jeder hat das Recht, seine Meinung in Wort, Schrift und 
Bild frei zu äußern und zu verbreiten und sich aus allgemein zugänglichen Quellen ungehindert zu 
unterrichten.  […]  Eine  Zensur  findet  nicht  statt.“  (2) „Jeder  Mensch  hat  das  Recht  auf  freie 
Meinung und Meinungsäußerung; dieses Recht umfasst die Freiheit, sich Informationen und Ideen 
mit allen Verständigungsmitteln ohne Rücksicht auf Grenzen zu beschaffen, zu empfangen und zu 
verbreiten.“
Doch  werden  gleichermaßen  das  Einholen  einer  zweiten  sowie  dritten  Meinung  und  deren  oft 
gegenläufige  Informationsquellen  durch  das  benannte  System  in  Frage  gestellt,  da  ein 
Überschreiben der erlernten Informationen deren Weltbildes und seiner Ordnung zurecht in Frage 
gestellt werden könnte und würde.
Deren Angst, dass zu viele Menschen sich einen der weiteren oder anderen Blickwinkel ansehen/  
anhören,  welcher  sicherlich  ein  ganz  anderes  Bild  an  diesem  System  hinterlässt,  gilt  es  zu 
denunzieren oder vergleichbares (= Verschwörungstheoretiker/Nazi/Querdenker und Co.).
In Spielfilmen u. a. werden zumeist diese tieferen und bewussten Verhaltensweisen und Blickwinkel 
als  lächerlich,  verstörend oder  unsinnig  dargestellt,  was  wiederum als  solches  ausgedrückt  und 
verinnerlicht wird, um sich in dem künstlichen Geflecht der Gesellschaft aufhalten zu können und 
nicht als solcher betitelt oder abgetan zu werden.
Der  Spott,  das  Gelächter  oder  die  Verunglimpfungen,  die  wir  diesen  Menschen  oder  deren 
Mitteilungen durch Meinungsmache entgegensetzen, welche sich z. B. für die Freiheit aussprechen 
in ihrer Art, sind jedoch wissentlich im Bewusstsein hinterlegt und abgespeichert. Doch hat man 
nun  Angst,  sich  eventuell  selbst  dieser  Denke  anzunehmen,  da  man  diese  unguten  oder 
unfreundlichen eigenen Verhaltensweisen,  die  wir  ihnen gegenüber  mitgeteilt  haben,  nun selbst 
erfahren könnte oder die Scham ein Weitergehen so schwer zulässt.
Das  Ego  möchte  über  dieses  Werkzeug  einen  Zugang  für  die  Bewusstheit  und  ihr  Wachstum 
blockieren, indem er sich dieser eigenen Verhaltensweise klar wird und die unterschwellige Angst 
als Mechanismus setzt,  um die bekannten alltäglichen Gewohnheiten weiterzuverfolgen und bei 
diesem  und  seiner  „starken  Gemeinschaft  sowie  deren  Gewohnheiten  und  Betäubungen“  zu 
verbleiben. Und diese Angst trauen sich sehr wenige Mitmenschen anzugehen, sprich in Frage zu 
stellen, weder sie zu bearbeiten, wo sie uns doch frei macht in allen Belangen. ♥

> Doch wir im Verbund schaffen das!
Auch wenn ich kein Bundeskanzler bin, der diesen Leitsatz oder diese Durchhalteparole lediglich 
missbrauchte.

Hätten meine Freunde und ich zu seiner Zeit einen kleinen Schritt dahingehend gewagt, welcher 
Weg abseits dieses Lebens ist, wie uns erklärt wurde, wie zum Beispiel alte Traditionen (jene vor 
1933) unserer Ahnen aufleben zu lassen oder die Natur und ihr Umfeld wieder als Ort oder Platz 
anzunehmen, was sicherlich sehr interessant und hilfreich gewesen wäre, hätte dieser Einschnitt  
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eine Lawine des Umdenkens ermöglichen können. Doch das sollte durch die Gesellschaft und deren 
Angst  … (=  Sicherheit,  Gewohnheit,  Unselbstständigkeit,  Hörigkeit,  Führung,  Verantwortungs-
losigkeit)  ,…  Betäubung  (=  Alkohol,  Essen,  Kino,  Besitz,  Geld,  TV,  Computer)  und  deren 
Ablenkung im Keim erstickt werden. 
Stattdessen hat die Jugend von heute  mindestens in Deutschland nur sehr wenige Möglichkeiten 
seitens der Regierung und deren Hinführung zu und durch die medialen Möglichkeiten, sich selbst 
und  ihr  Umfeld  wahrzunehmen  oder  andere  natürlichere  sowie  menschlichere  Gegebenheiten 
anzunehmen. Spaltende Verhaltensmöglichkeiten werden uns lediglich durch Medien mitgeteilte. 
Denn es ist nicht „die Jugend“, die sich stets abgeneigt verhält und mit ihrer Aufmerksamkeit in den 
Handys und Computern versinkt, es sind die werte- und sinnbefreiten Lehren, fehlende Alternativen 
wie z. B. Pfadfinder, die durch Manipulation in Filmen, Meinungsmache und das gleichgeschaltete 
Fernsehen, die ihnen eine Verhaltensweise implizieren, denen sie folgen, um dazuzugehören oder 
„um den Trend nicht zu verpassen, der angenommen werden möchte, um die Wunde des Mangels 
irgendwie zu betäuben zu versuchen.“
So wie sie heute, erhielten wir zu unserer Zeit eben eine erstaunliche Auswahl an Programmen und 
ihren/deren Schwerpunkten, denen wir ebenso folgten, um die Interessen Dritter zu erstellen und 
den Menschen abseits seines Seins zu halten.
Denn wer beschäftigt sich heute durch eigenes Interesse in freier Selbstbemächtigung und
-bestimmung und seiner eigenen freien Weltanschauung mit sich selbst, um etwas wertschöpfendes 
und nachhaltiges zu finden oder sich Selbst seine Berufung zu erschaffen?
Eventuell 3 %? Eventuell Künstler.
Gefördert wird das technokratische84 Denken durch Industrie und Wirtschaft. Das Verbringen vieler 
Stunden  an  und  mit  der  Technik  und  die  Aufrechterhaltung  der  linken  Gehirnhälfte  sowie 
Vorbereitung der technischen Fähigkeiten und das Verinnerlichen deren Lehren in all den Schulen,  
die für deren Zukunft  Voraussetzung sein werden, um sie weiterhin zu erstellen,  zu halten und 
auszubauen. Zudem trennt sie den Menschen auf geistiger und körperlicher Ebene zu sich selbst, 
seiner Natur und seinem nächsten. 
Da sind für Gefühle, Spiritualität, Kunst und Sensibilität, Geisteswissenschaft sowie Bewusstheit, 
Sinnlichkeit und Achtsamkeit nicht die Zeit, weder noch der Raum und das Interesse vorhanden.
Doch kennen wir ja bereits diese Zustände kaum noch, sodass ein Übergang (= NWO/Great Reset) 
so ein leichter ist, da es nahezu keine Werte mehr gibt, die diese Umgestaltung aufhalten, wird man 
sich darüber nicht bewusst.
Es sind sogar destruktive Eigenschaften, die sich gegen das stellen, wofür wir derzeit erschaffen 
und  programmiert  werden  (=  Konsum,  Hörigkeit,  Objektwerdung,  steril,  Kreativitätslosigkeit, 
Unbewusstheit, geistige Trägheit u. a.). Medien erziehen uns sehr früh zu einem Abstand solcher 
wissenden und bewussten Menschen.
Sie bringen immer mehr Reize und Informationen, die uns ein Mitmensch nicht geben kann, welche 
jedoch nach und nach benötigt werden wollen. So sieht man heute die Vereinsamung vor Handy, PC 
oder TV und zu oft Freunde/Familienangehörige/Menschen, die zwar zusammen sind, sich jedoch 
nur durch das Handy in der Hand die Reize/Ablenkungen/Betäubungen zukommen lassen können, 
ohne menschliche Inhalte.

4X95) Quelle: Intern: Es verdeckt uns die Sicht zur Natur und vernebelt den Geist.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X94-1%29-Es-verdeckt-uns-die-Sicht-zur-Natur-
und-vernebelt-den-Geist.:7?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG  

Wie  gerade  erwähnt  werden  durch  das  Fernsehen  unterschwellige  Verhaltensmuster  im  Eog-
Verstand Gesetz, die das Verhöhnen85, was uns in unserer Entwicklung gerade so sehr fehlt, um uns 
zu heilen und wieder den rechten Weg einzunehmen. Zudem blockieren sie den menschlichen Geist 
und führen zu dem Zerfall des eigenen Seins! Die Programmierung die dieses Gerät in einem jeden 
Nutzer vornimmt, lässt sich viel einfacher zeigen, als beschreiben. Hierzu:
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>  Nochmals:  Ich  glaube  nicht  an  das  FSK-Modell,  da  es  die  Frühsexualisierung  fördert,  die 
Verrohung  vorantreibt  und  degenerierende  Inhalte  erlaubt  und  andere  Maßstäbe  nicht 
berücksichtigt. Doch ist der Inhalt nach meinem erachten FSK 18.
4X96) Quelle: Intern: Das Höllentor zur pädophilen NWO TransGenda
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/4X95%29-Das-H%C3%B6llentor-zur-p
%C3%A4dophilen-NWO-TransGenda:1?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG  

Auch wenn der Inhalt  als  krank zu erkennen ist,  bleibt  es nicht aus,  dass alleine dieses  
Beispiel eine Meinung und dessen Verhalten für unsere Kinder in Bewegung setzt, welche 
dringlichst  unterbunden  werden  muss/sollte.  Das  was  hier  die  Kinder  für  deren  Welt 
vorbereitet, ist in allen Belangen auf jeden Menschen durch den TV zu vernehmen. Ob die 
Meinung wie man sich geben muss, wann man „cool“ oder langweilig ist, was einem ein 
tolles Gefühl vermitteln möchte und viele weitere. 

Auch  soll  die  Technik  mit  ihrer  Reichweite,  den  Informationen  und  ihrer  Abhängigkeit  den 
Menschen an sich halten, um in die nächste technische Generation zu wachsen und durch Vorfreude 
an diesem und jenem Spielzeug und seiner Neuerung vorbereitet und betäubt zu werden und zu 
bleiben,  um  mit  ihr  zu  agieren  und  die  Entwicklungsmöglichkeiten  zu  verinnerlichen  und  zu 
beherrschen,  bis  sie  durch  unser  erzeugtes  aufrechterhaltenes  Interesse,  seine  Abhängigkeit 
und/oder Sucht sowie die menschlichen Algorithmen daraus zu einer Möglichkeit gewachsen ist, 
die den Menschen daraufhin ersetzen, übernehmen oder anwenden kann?

84 =  (Nochmals:) Zu Technokratie: Allein von Gesichtspunkten der Technik und Verwaltung bestimmt und auf das 
Funktionieren gerichtet.  Die Technokratie ist eine Form der Regierung oder Verwaltung, in der alle Handlungen auf 
wissenschaftlichem  und  technischem  Wissen  aufbauen  sollen.  Wissenschaftler,  Ingenieure  und  andere 
[naturwissenschaftlichen]  sowie  technisch  fähige  Personen,  oft  auch  aus  der  Praxis  der  Wirtschaft,  ersetzen  dabei  
Politiker. Sie ist die Vorstufe zur Technokratie. 
85 = Das Verhöhnen kann als spöttisches auslachen und lächerlich machen zu verstehen sein, was den Anschein trägt,  
sich über seinen Nächsten unterschwellig zu erheben, um seine eigene Meinung über ihn zu stellen und ihn in ein  
soziales Abseits zu stellen.

Weiter:
Früher war schon nicht viel geboten. Nur Disco gekoppelt mit Lärm und Alkohol oder Kneipen mit 
Lärm und Alkohol,  PC spielen  oder  Auto  fahren  und aus  Langeweile  Blödsinn machen.  Viele 
andere Gestaltungen waren uns nicht schmackhaft gemacht worden durch Regierung, Werbung und 
Massenmedien oder Förderungen. Oder einfach nicht finanziell möglich.
Diese  verschlossenen  Türen  für  Förderungen  in  Kunst,  Musik,  Natur  u.  a.  sowie  deren 
Möglichkeiten beinhalteten Freiraum, der bei Nichtwahrnehmung anderswo gefüllt und befriedigt 
werden sollte, anstatt sich Sinnvolleres und Wissenswertes anzueignen. Das jedoch war oft nur für 
den Geldbeutel der Mittel- oder Oberklasse und mancher Elitären86 erdacht, steckten jene selbst 
nicht bereits zu tief in den Ablenkungen der Trägheit und Sucht der Industrie. (< Fürsprecher)

86 = Die (...vermeintliche...) Zugehörigkeit zu einer Elite oder Kaste/Obrigkeit(87). Eine Menschengruppe, die sich von 
dem Volk absetzt und es durch seine Interessen, Organe und Institute lenkt und es leitet.
87 = Zu  Obrigkeit:  Selbsternannte Träger weltlicher oder geistlicher Titel und Macht; Träger der Regierungs- und 
Waffengewalt, die in dieser Konstellation erste Anzeichen eines totalitären Systems/Regierung aufzeigen.

Es war für mich sehr wichtig, diese Erfahrungen machen zu dürfen, aus heutiger Sicht!
Auch hier möchte ich gegenüber meiner Vergangenheit die darin vorkommenden Menschen nicht in 
Missgunst durch diese Aussagen bringen, sondern ihnen für das Er- und Gelebte Danken.
Auch möchte ich Abstand zu aktueller Sichtweise nehmen, dass ich Politik, Wirtschaft und andere 
benannte  Organe,  Organisationen,  Firmen  und  Glaubenseinrichtungen  in  Misskredit  bringen 
möchte. Denn nur die Hintermänner leiten ihre Ideologie weiter an Dich und unsere Mitmenschen, 
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die unter deren Abhängigkeit ihre Werkzeuge geworden sind. Auch Politiker, Richter, Soldaten und 
Polizisten treffen erst die Verantwortung, wenn sie die Menschenwürde ohne Hinterfragen ihres 
Befehls und dessen tun, dennoch vollrichten. (< Befehlsempfänger)
Ich wiederhole: Mit den benannten Alliierten meine ich stets die Führer derer. Nicht das Volk oder 
den Menschen selbst. Es ist mir sehr wichtig, dass das verstanden worden ist.
Danke!

Ich möchte nur anführen, was und wie mir diese Realität eröffnet wurde. Sie haben mir all  ihr 
Spielzeug  zum  Spielen  gegeben  und  ich  nahm  es  lange  durch  verschiedene  Mängel  an.  Sie 
konstruierten  mir  eine  Wahrnehmung  und  eine  Art  Wertvorstellung  und  Lebensweise,  die  eine 
veränderte  Seins-  und  Sinneswahrnehmung  in  sich  trug,  sodass  sie  ihre  Agenda  durch 
Möglichkeiten und öffentliche Gelder verfolgen und umsetzen konnten und können.
Natürlich belügen sie uns jeden Tag! Selbst wenn der Schleier gelüftet wird, würden sie es noch 
tun! Dafür werden sie bezahlt oder eventuell von jenen befreit, indem sie schweigen. Solange ich 
dieses  Spiel  beachten,  mitspielte,  bezahlte  auch  ich  sie  dafür,  durch  die  Annahme  ihrer 
Wahrnehmung, ihrer Glaubenssätze und deren Verbindlichkeiten (AGBs) durch die Einlassung.
Ich kann sie heute verstehen und auch sie erhalten mein Verständnis und Mitgefühl für all diesen 
Verzicht für die Aufrechterhaltung einer Lüge an sich selbst, dem eigenen Volk und ihrer eigenen 
Rasse sowie diesem Planeten und dessen Schöpfung!

Der genaue Begriff für deren Tun dafür lautet jedoch:
„StGB § 81 Hochverrat gegen den Bund (...am eigenen Volk)“.

Sehr absurd mag auch klingen, dass ich dankbar dafür bin. Denn nur über dieses Leid und diesen 
Schmerz  konnte  ich  das  Leben  und  die  Liebe  in  dieser  Welt  wieder  finden,  da  mein  Inneres 
schlussendlich stärker war durch Mut, mich mir selbst zu öffnen und zu stellen, um aus dieser Lüge 
zu schreiten.

Nochmals:
Das Ego erschafft eine Lösung, kombiniert aus den Ereignissen der Vergangenheit, die mitgeprägt 
sind durch Angst, Vorsicht, mangelndes Vertrauen, Komplexen, Wut, Schmerz und Abhängigkeit 
verschiedener gesellschaftlicher Einwürfe.

Und zum anderen, da man dieses Denkverhalten dennoch anwendet, bereut man oft in der Zukunft 
aus deren Resultaten die unbewussten Entscheidungen, doch der Angst/Wut gefolgt zu sein. Denn 
allein der Gedanke: „Hätte ich nur …!“, weist eine Verurteilung des Bereuens am eigenen Sein auf 
und führt einen jeden wieder heraus aus der Gegenwart, der Freude und seinem Glück.
Doch könnte man auch daraus lernen, um es zu wandeln.

Zudem entstehen weiter Selbstzweifel und andere unterbewusste Eigenerniedrigungen/Komplexe, 
die sowieso permanent auf uns einwirken (= wie hat ein Mann/Frau auszusehen = Model; wie sollte  
man  wohnen;  welche  Noten  und  welches  Ansehen  könnte  man  haben;  hätte  man  nicht  mehr 
erreichen  können;  u.  v.  a.).  Auch  die  Selbstliebe  wird  damit  außer  Kraft  gesetzt  und  der 
Selbstzweifel wächst.
Wenn ich schreibe, dass die Masse der Menschheit durch die Erschaffung mit all ihren Widrigkeiten 
des Systems und dem Mangel aus Angst eine „geisteskranke und psychotische“ Rasse erschaffen 
hat,  möchte  ich  keineswegs  einen  meiner  Mitmenschen  in  seine  Würde  eingreifen,  da  die 
Menschlichkeit,  Vollkommenheit,  Seele  und  der  schöpferische  Geist  durch  die  erschaffene 
Entartung  einiger  weniger  dort  Krankheit  erschaffen  hat,  wo  wir  echt,  lebendig,  wahrhaftig, 
souverän und frei in Liebe, Glaube und Glück leben sollten. ♥
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Mit diesem Fühlen und Analysieren der freien Gedanken würde man schlussfolgern, das Glück, 
Selbstliebe,  Gesundheit,  Freiheit  oder Selbstbestimmung in der  sogenannten globalen Lebensart 
rein faktisch von sich selbst ausgehend (= ohne äußere Einflüsse) nicht/kaum möglich ist. Da das 
vermeintliche Glücklichsein heute aus der Befriedigung durch Besitz o. Ä. daraus gedeutet wird 
und nicht von Dauer sein kann bei der zusätzlichen Programmierung und dem Mangel, verpflichtet 
unterschwellig dem Zeitgeist und seiner Neuerungen zu folgen.
Wie die Lust, die einen nur übermannt und von kurzer Dauer ist, erhält sie dennoch das System, da 
es benötigt wird, die nächste „Dosis“ zu erhalten.
Oder man sich mit einigen Möglichkeiten diesen Freiraum schaffen kann, bis einen wieder diese 
gemachte Welt rasch in Stress und Abhängigkeit sowie Zugzwang versetzen wird, um sich nicht in 
deren „Freiheit durch Glück und Fülle“ zu finden, sei anzunehmen.
Um dem zu entgehen ist wieder bewusstes denken wichtig, um sich in einer Werte-Gemeinschaft 
einzufinden.
Das  bloße  Ego-Verstandesdenken  entfernt  uns  von  unserer  Mitte  und  dem  Sein  in  seiner 
mechanischen Form.
Nur  der  von  mir  eigens  beabsichtigte  Gedanke  führt  zu  einer  realistischen  und  durchdachten 
Wahrnehmung, die sich positiv auf mein Sein und dessen Verbindungen wie Arbeit und Verständnis 
an meiner Psyche (= Bewusstseinsarbeit), Verstand, Ego, Spiritualität oder geistige Funktionalität 
bindet und schlussendlich Sinn ergibt. Der vernünftige bewusste Gedanke führt zu einem Ergebnis, 
da nicht die Angst aus der Vergangenheit ihn erstellt,  sondern der wache Geist,  der stets Gutes 
möchte.

„Das Alte … ist langweilig. Ich brauche was Neues, was mich ablenkt oder befriedigt“.
Essen hält auch nur kurze Zeit an. Jedoch hält die Wirtschaft eine immense88 Auswahl an Süchten, 
Sünden und Sorgen, Befriedigungsgütern und kompatiblen Neuerungen für uns bereit.

88 = Immens: Derart unermesslich, über die Maßen, überdimensioniert, groß oder riesig, dass es in Erstaunen versetzt.

Zitate:
„Sein oder nicht Sein, das ist hier die Frage.“

— William Shakespeare

„Paradoxerweise ist die Fähigkeit, allein zu sein, die Bedingung dafür, 
in der Lage zu sein, zu lieben.“

— Erich Fromm

„Was ist Reue? Eine große Trauer darüber, was wir sind, wie wir sind.“                                           
— Marie von Ebner-Eschenbach

„Denken und Sein werden vom Widerspruch bestimmt.“
— Aristoteles

„Die Lüge ist wie ein Schneeball: Je länger man ihn wälzt,
desto größer [..und verhärteter..] wird er.“

— Martin Luther

„Die Menschen glauben viel leichter eine Lüge, die sie schon hundertmal gehört haben, 
als eine Wahrheit, die ihnen völlig neu ist.“

— Alfred Polgar
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„Halte Dich von negativen Menschen fern. Sie haben ein Problem für jede Lösung.“
— Albert Einstein

„Nur die Lüge braucht die Stütze der Staatsgewalt. Die Wahrheit steht von allein aufrecht.“
— Thomas Jefferson

„Eine schmerzliche Wahrheit ist besser als eine [..weitere..] Lüge.“
— Thomas Mann

(Dafür mitunter dieses Buch)

„Je weniger wir Trugbilder bewundern, desto mehr vermögen wir die Wahrheit aufzunehmen.“
— Erasmus von Rotterdam

(Lass den TV/Handy aus und wende Dich ab von deren Mitteilungen, Meinungen und Vorgaben.)

„Wer die Wahrheit hören will, den sollte man vorher fragen, ob er sie ertragen kann.“
— Ernst R. Hauschka

Nun möchte ich über diese Zeilen persönlich zu Dir, mein lieber Leser, und auch gerne Deinem 
Innersten etwas mitteilen.
Mir  ist  sehr  wohl  bewusst,  dass  diese  vielen  Worte,  Informationen  und  teils  auch  tiefen 
Gedankengänge schwer und dunkel erscheinen mögen. Auch bin ich mir im Klaren darüber, dass 
man  einige  Sätze  und  deren  Bedeutung  ein  zweites  oder  drittes  Mal  lesen/anhören/anschauen 
möchte, um auf dem tieferen psychischen Aspekt meine (und unsere) Sicht der Dinge in sich selbst 
zu erkennen, zu erkunden, zu verstehen und sie zu erschließen.
Ich versuche stets, mit Verständnis meiner Aussagen in einer Einfachheit und Freundlichkeit sie Dir 
wiedergeben zu können, dass jeder die Möglichkeit vorfindet, dem folgen zu dürfen, wie und was 
ich in der Essenz89 meines Lebens andeuten und zum Ausdruck bringen möchte.

89 = Zu Essenz: Das Wesentliche. Der Kern einer Aussage.

Auch bin ich mir im Klaren darüber, dass ich mich von Zeit zu Zeit wiederholen möchte und werde.
Einmal,  um  Dich  daran  zu  erinnern,  Dich  in  Deinem  Herzen  auf  die  Suche  des  von  mir  
Geschriebenen zu begeben und auch Dich zu informieren,  ob das  Erwähnte  (D)einer  Wahrheit 
entspricht, die Du unabhängig von der Meinung des Egos oder Informationen Dritter prüfen solltest, 
wenn sie Unverständnis aufwirft.
Hab  bitte  noch  die  Geduld  und  Kraft  in  diesen  schweren  Augenblicken  und  Zeiten  unserer 
Vergangenheit  und  Gegenwart  sowie  der  damit  zusammenhängenden  Bürden,  um  ganzheitlich 
heilen zu können. Es bedarf der weiteren Zusammenhänge, um sich stets selbst das Bild von „gut 
und  böse“  vor  Augen  zu  halten,  um  schlussendlich  eine  wahre  und  sinnhafte  Opposition  zu 
ergreifen. Denn aus der Dunkelheit entsteht stets das Licht!

Alles ist und wird gut, mein Freund!
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5. Kapitel

Der Beginn der Arbeitswelt

Im September 1995 war vorerst die Zeit der Schule vorbei. Da ich in einigen Praktika einem meiner 
Onkel  nacheifern  wollte  und  auch  die  Verarbeitung  mit  jeglicher  Verwendung  von  Holz  als 
wunderschön und vielseitig erkannte, strebte ich die Berufswahl als Schreiner an.
Somit begann im September das sogenannte BGJ (= BerufsGrundschulJahr) in Lauf an der Pegnitz. 
Dieses hatte zur Folge, dass man ein weiteres Jahr durchgehend in die Berufsschule ging, um sich 
all  das  interessante  und vielseitige  Wissen aneignen zu dürfen.  Verbunden mit  den praktischen 
Bereichen in den Werkstätten hatte es mir Freude bereitet.
Hier werde ich nicht auf bestimmte Verhaltensweisen oder andere Missbilligungen eingehen.
Viel mehr möchte ich auf die Bedingungen und einige damit zusammenhängende Situationen der 
Arbeitswelt und deren Bürde aufmerksam machen.
Bis zu diesem Tag hatte ich nur eine mündliche Zusage einer Schreinerei in Hersbruck erhalten, um 
einen Arbeitgeber für nach dem BGJ zu haben. Es verhielt sich so, dass man für die Zusage der 
Berufsschule (BGJ) keinen Arbeitsvertrag vorweisen musste, da sich die Schulzeit geschlossen über 
den Zeitraum von einem Jahr streckte.
Der praktische Bereich gefiel mir sehr! Dort konnte ich mit verschiedenen Werkstoffen meine gerne 
genutzte Genauigkeit ausüben, ausbauen und ausleben. Zudem etwas erschaffen, das mir Qualität, 
Naturverbundenheit und Schönheit sowie Erfolg der getanen Arbeit einbrachte.
In der  Theorie  verhielt  es  sich zur  Benotung gleichbleibend,  wie bereits  vorangegangen in der 
Schulzeit.
Abgelenkt von Gedanken, Unsicherheit und Ängsten jeglicher Art sowie den Träumereien fand ich 
leider nicht immer den Anschluss an all das neue Wissen, was auch dafür sorgte, abzuschweifen (In 
Form  von  Unterrichtsstunden,  die  keine  Relevanz  und  Interesse  in  mir  zündeten.)  von  dem 
eigentlichen Wissen über den von mir gewünschten Bereich Holz.
Viel  kann  ich  nicht  mehr  zu  diesem  Zeitraum  sagen,  da  es  vom  Ablauf  her  sehr  Stupide 90 

einherging.

90 = Stupide: Ohne geistige Beweglichkeit sowie nahezu denselben Ablauf.

Ich hatte in diesem Jahr nicht mit vielen Mitschülern zu tun.
Auch weiß ich noch, dass ich kurz vor Beendigung des BGJ eine Absage der Schreinerei erhielt, bei  
denen ich nach diesem Jahr weitere zwei Jahre der Ausbildung durchführen hätte wollen, um dort 
meinen Gesellenabschluss zu erreichen.
Dies versetzte mich unter Druck, Zwang und Zukunftsängste. Ich war gerade einmal 17 Jahre alt.
Die weitere Suche nach einem anderen Schreinerbetrieb blieb erfolglos, denn alle Schreinereien in 
der Umgebung waren nun mit Auszubildenden versorgt.
Mir blieb nur die Möglichkeit mich umzuorientieren.
Da die Zeit knapp wurde, nahm ich 1996 bis 1999 den Beruf der Stellenbörse als Vulkaniseur91 an.

91 = Vulkaniseur: Reifenrunderneuerungstechnik / Facharbeiter in der Gummiherstellung.
Hierzu ein Einblick, um die Verhältnisse Tag ein Tag aus zu vernehmen. Unsere Räumlichkeiten und Maschinen waren 
sicherlich etwas sauberer und anders, doch die gesundheitliche Belastung durch Gase aller Art bleibt gleich. 
> Ich war noch ein unbewusstes Kind, um diese Arbeit einst zu vollrichten. 

Quelle: YouTube: https://youtu.be/HPkIYB8t3d8 , oder; How to Change Ringtread on Tyre Casing by Recap.
- Hierzu einige Hintergründe, die uns alle angehen: Quelle: YouTube: https://youtu.be/u_QPxTJbwTw 
, oder; Autoreifen - Ein schmutziges Milliardengeschäft | WDR Doku 

Der Inhalt dieser Arbeit ist in klaren Worten relativ einfach zu erläutern.
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Dieser Beruf wurde gegliedert durch Blockschule in München und zwei ansässige Filialen, in denen 
ich  von  Zeit  zu  Zeit  wechselte,  um  zum  einen  die  Montage-  und  Lagerarbeiten  sowie  die 
Kleinreparaturen  zu  verinnerlichen  und  zum  zweiten  in  der  anderen  Filiale  die  Tätigkeit  der 
Runderneuerung an LKW-Reifen vorzunehmen und deren Kenntnis auszubauen.
Die Blockschulzeit war mir jedoch nicht geheuer und auch nicht im Positiven in meiner Erinnerung 
verblieben.
Die Mitschüler kamen aus ganz Deutschland. Einige waren in Ordnung, andere konnten einem den 
Aufenthalt wirklich sehr schwer gestalten.
Um es mit anderen Worten auszudrücken: Sehr viel Verstandesanwesenheit, die mit ihrem Ego und 
deren unterschwelligen Ängste der eigenen Unsicherheit gegenüber, sich als unnahbar und stark 
anschauen lassen wollten, indem sie durch Einschüchterung anderen gegenüber von ihrer eigenen 
Vergangenheit und Verletztheit ablenkten, waren ebenso dort vertreten.
Und  ja,  auch  ich  verwendete  unbewusst  weiterhin  permanent  Masken,  um mich  nicht  nur  zu 
schützen, sondern auch, um irgendwie angenommen zu werden.
Ich meine, es waren Berufsschulblöcke von je drei Wochen mit Unterbringung in einer externen 
Einrichtung. Es war eine deutlich gemischte Klasse, die aus vielen Nationalitäten bestand. Mitunter 
Anteile aus Russen, Italienern, Türken, Pakistanern, u. a.
Auch oder gerade wegen der sozialen unterschiedlichen Lebens- und Ansichtsweisen behielt dieses 
Zusammensein  in  sich  bereits  einige  Problematiken,  die  auch  durch  Glaubens-  oder/und 
Kulturfragen in Szene gesetzt wurden.
Der praktische Bereich brachte mir weniger Freude. Auch die Theorie beflügelte mich nicht.
Ich überstand diese Jahre mit einer Vier im Gesellenbrief.
Die Arbeit in der Filiale brachte mir nur zum Teil Freude, wenn man von Freude sprechen kann. 
Und diese Freude bezog sich nicht auf die Arbeit, sondern auf die Arbeitskollegen.
Es wurde eingeteilt, in welcher der Filialen ich und andere Auszubildende arbeiten sollten.
Du darfst Dir das so vorstellen, dass die Runderneuerung beinhaltete, um sechs Uhr mit der Arbeit 
zu beginnen. Zum morgendlichen Start war es erforderlich, die LKW-Reifen, die über Nacht in 
einer  Art  Kessel  und interner  Ummantelung unter  Vakuum und bei  einer  Temperatur  von über 
einhundert Grad verharrten, um die am Tag bearbeiteten Reifen und deren neues Profil miteinander 
zu verbinden/verschmelzen, eben zu vulkanisieren.
Diese Reifen, die mit einer Art Überzug auf Haken und Schläuchen bezüglich des Vakuums im 
Kessel befestigt waren, mussten nach der Brennzeit wieder im Kessel von diesen Schläuchen gelöst 
werden, um anschließend jeden Reifen einzeln aus dem Kessel herauszuführen. Zwischen Reifen 
und dem runden Kessel waren ca. 20-30 cm Platz. In einer geübten Bewegung und Drehung konnte  
man unter Rücksicht der sehr warmen Innenwand und dem zu bearbeitenden Reifen diesen nach 
dem Abkoppeln über ein Schienensystem nach außen führen, wo er entgegengenommen wurde, um 
von der Gummierung/Vakuumhülle befreit zu werden und Überstände abzulösen.
Anschließend wurden diese weiter nachbereitet und kontrolliert, um wieder verwendet werden zu 
können.
Aus der jetzigen Sicht der Dinge war es vom ökologischen Stand her ein relativ guter Gedanke 
diese Arbeit zu Vollrichten. [Aus Alt mach Neu.]
Die Arbeit in dieser Anlage war nicht unbedingt gesundheitlich förderlich. Man stand Tag für Tag in 
einem tristen Keller an einer bestimmten Maschine, um einen Tag lang dieselbe Tätigkeit  ohne 
relevante Bewegung oder Kontakt zu Mitarbeitern durchzuführen.
Fräsen, schleifen, füllen, neue Lauffläche aufziehen oder vorbereiten für den Kessel.
Die bereits damalige Abhängigkeit zu Geld setzte jedoch diesen bekannten Mechanismus in mir zu 
einer Art Zwang um, dass ich das ja tun müsse, um Teil an dem Leben haben zu können.
So nahm ich alle Gegebenheiten an, egal ob sie ungut oder schlecht waren.
Die  fehlende  Freude  dieser  Arbeit  spiegelte  sich  in  den  Gesichtern  mancher  alteingesessenen 
Arbeitskollegen deutlich wieder. Es war zudem nicht förderlich für die Gesundheit, zum einen die 
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schweren (LKW)Reifen zu stapeln, zum anderen die Lösungen oder Schwebstoffe … (Ausgasungen 
von Klebern, Schleiffeinstaub u. a.) … und andere permanent zu inhalieren.
Auch  die  ständigen  zusätzlichen  Stoffe  wie  Schwefel  oder  andere  Abgase/Ausgasungen  hatten 
keine positive Auswirkung auf unseren Organismus. Ganz abgesehen von der Körperhaltung und 
ihrem Einwirken, lassen wir die Psyche außen vor.
Und so,  wie sich meine damalige Arbeit  mir  gegenüber verhielt  in ihrer  Ausübung sowie dem 
Mangel an Freude darin, haben ebenso 85 % meiner Mitmenschen damit zu kämpfen, ihrer Arbeit 
gerecht zu werden und sie zu vollziehen.
Eine innere Freude behielt ich mir jedoch hier stets aufrecht. Einige tolle Kollegen und manche 
Genauigkeit der zu vollbringenden Arbeit lenkten mich von der Tristheit, Trübsal, Lustlosigkeit, 
Leblosigkeit und Hypnose der sich immer wiederholenden Tätigkeit ab.
Auch,  um mir  ein  Ziel  zu  stecken,  sah  ich  morgens  welche  Anzahl  oder  Stückzahl  an  Arbeit 
vorhanden war, um dies anzugehen und darin ein Ziel hineinzuinterpretieren, damit irgendetwas die 
Definition „Ziel“ erhielt und so meine Anstrengung einen fiktiven Sinn erhalten sollte.
Irgendetwas in mir sah ein Ende dieser Tätigkeiten.
Doch das  war  zumeist  die  Freude auf  den Feierabend,  die  Freundin und die  Freunde und das 
Wochenende. Dieser Gedanke, diesen Beruf(en) und allen damit zusammenhängenden Ereignissen 
ein Leben lang nachzugehen, erschütterte mich sehr und nahm mir Hoffnung für die Freude und 
Lebenslust. Dass die Industrie, Politik und Wirtschaft das anders ansieht und lehrt, ist mir bewusst. 
(< GG Artikel 133)
Deren  Wert  liegt  im  Wirtschaftswert  und  nicht  in  der  Gesundheit,  Sinnhaftigkeit,  Qualität, 
Langlebigkeit, Berufung, Freude und Gemeinschaft der Menschen. Denn die mindestens in diesen 
Berufen ausgeübten Tätigkeiten bedienen wiederum anderen ihrer Zweige.

„Die Augen der Menschen verlieren und vermissen durch die Bürde des Lebens deren Schein!“

Ich verstand dies nicht!
Ich war doch noch ein Kind mit jugendlichen, unbeholfenen 17 Jahren in dieser Gesellschaft, die 
mein selbstständig Werden und Erwachsensein in voller freier Selbstbestimmung unterbindet und 
durch Politik und Co. lenken lässt, sowie durch Meinungsmache und wirtschaftliche Verwendung 
zur Arbeit heran(ge/er)zogen wurde.
Ich wollte mit Freunden lachen, in Ruhe leben und die Welt kennenlernen, sie beobachten und die 
Vielfalt erfahren und verstehen, die mich zudem durch ihre Erfahrungen, Gegebenheiten und die 
Selbstständigkeit zu einem Mann führen würde. Doch war bereits die Jugend neben der Arbeit in 
der Hand der Politik und Industrie, fernab von meinem Selbst. Und durch diese Reise fände ich 
schließlich zu mir selbst und zu meinen wahren Interessen, indem ich mich zu gegebener Zeit für 
etwas entschließen kann/werde, das meiner Berufung gleichkam.
Zu seiner Zeit konnte ich mich jedoch nicht so gewählt und bewusst ausdrücken, weder erkannte 
ich, welche Art Weg gegangen hätte werden können, um das Geschenk des Lebens zu erfahren, und 
nahm so meinen erstellten (...wirtschaftlichen...) Lebensweg durch Alternativlosigkeit an, „wie es 
eben zu viele tun (...müssen)“. Auch wenn mir suggeriert92 wurde, dass das ebenso seine Richtigkeit 
hatte und schon immer so sei. Zudem die Aussage, dass man mit jungen 18 Jahren erwachsen sei93, 
erschüttert mich aus heutiger Sicht zutiefst!
Da kam es mir vor einiger Zeit, worauf ich im – 7. Kapitel / Erste Erkenntnisse – eingehen werde, 
dass für das industrielle und wirtschaftliche Denken keine Zeit mehr übrigbleibt, dem Menschen 
seine Zeit zur geistigen Entwicklung zu geben, oder ihn in sinnhaftem zu schulen.
Heute  ist  mir  aufgrund  meiner  Sicht  dieser  Anwendung  so  vieles  verständlich  und  bewusst 
geworden,  dass  das  Leben  mit  der  Begrifflichkeit:  „Sklave“  unter  allen  begleitenden 
Gesichtspunkten  wie  Arbeit,  Arbeitszeit,  deren  Aufgabenstellung  und  Ausübung  in  ihrer 
Leblosigkeit,  Steuern,  Zwangsabgaben/GEZ, Bürokratie,  Hörigkeit/Unterwerfung,  Verordnungen/ 
Gesetzten,  Staatsgewalt,  Lobbyismus  in  der  Politik  und  Wissenschaft  sowie  der  Schullehren, 
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Wissen, welches punktuell und strategisch vergeben wird, Macht der Wirtschaft und der Industrie, 
Macht des Geldes,  Einnahmen durch Miete,  Strom, Heizung, Verträge,  Versicherungen, Wasser, 
Abwasser,  Reparaturen,  Erziehung  zum  Konsument,  Krankheiten  (=  erst  psychisch,  später 
körperlich) u. v. v. a. Bürden, die sich Lebensbegleiter nennen, um was zu verwirklichen?
Um die Macht der benannten auszubauen und Konzernen zu ihrer Macht zu verhelfen,  die die 
Kulturen zerstören, den Menschen die Würde und Freiheit nehmen, den Frohsinn entziehen, die 
Natur und das Tier als seelenlos und nichtig anerkennen, um auch daraus, durch deren Gesetze,  
rückwirkend  Gelder  zu  regenerieren?  Wir,  ja  wir  sind  es,  die  sich  in  diese  Situation  durch 
Unwissenheit  versetzen  lassen,  da  wir  von  klein  auf  durch  Erziehung,  gesellschaftliche 
Verinnerlichung und Vorgaben/Meinung, Abhängigkeit, Mangel, Umerziehung und „Sucht“ etwas 
haben und sein wollen, was den wahren Wert der Geborgenheit, der Gemeinschaft und der Liebe 
seiner Mitmenschen ersetzen möchte, um uns letztlich nur so viel Lebenskraft  zu lassen, damit 
deren Rad nicht zum Stehen kommt. Doch auch dabei erschaffen wir weiterhin unwissend eine 
triste Wüste als herangezogener und durch Angst und Abhängigkeit folgsamer Maschinenmensch. ♥

Eine längere Erläuterungsunterbrechung, von: „> >“ bis „< <“:
> > 92 = Suggerieren  bedeutet: Jemandem etwas (...ohne, dass es ihm bewusst wird...) einzureden oder auf andere 
Weise(n) einzugeben, um dadurch eventuell dessen Meinung oder dessen Verhalten o. Ä. zu beeinflussen. Auch etwas 
unterschwellig andeuten, jemanden dazu bringen oder den Versuch dazu machen, dass er etwas bemerkt, zur Kenntnis  
nimmt oder für wahr hält, ohne es dazu offen anzusprechen.
93 = Wie könnte man in diesem System „Erwachsen sein“ besser deuten als Zahlen auf einem Stück Papier und von 
Personen (= Nutzern/Gesetzgeber)  gemachten Gesetze,  die  alles  regeln? Durch die  heutige Sichtweise  möchte  ich 
anmerken, dass das sogenannte „Erwachsen sein“ unter einem ganz anderen Blickwinkel seine wahre Bedeutung findet  
und der heutige Begriff mit seinen Möglichkeiten ein rein wirtschaftliches Interesse bildet und bedient. Hierzu möchte 
ich ebenfalls vorgreifen und Dich für die Quelle: 9X31) – Werdet endlich ERWACHSEN - Stoppe das sinnlose Leben _  
Vera F. Birkenbihl #3 –, interessieren.
Kurz: Erwachsen sein ist/darf als: Erwacht sein, geistig wach sein (= aufmerksam und achtsam sein), bewusst sein, 
achtsam sein und verantwortlich sowie selbstbestimmt und wissend,  auch in Kenntnis gesetzt sein, übernommen 
und angesehen werden. Ab dem 18. Lebensjahr ist man lediglich grundsätzlich biologisch erwachsen.
Wer für seine Handlungen im Innen (= geistig/seelisch/psychisch/Verstandes- und Gedankenqualität) und Außen
(=  Körper/Reaktion/Umgang/Verhalten/Verwendung)  sowie  alle  einhergehenden  Schritte  in  seinen  Anwendungen 
bewusst ohne Fremdeinwirkung in die Verantwortung geht und sich in diesem „freien Zustand“ als Teil des Ganzen 
erkennt/betrachten möchte/darf/kann, der zudem frei von Ego, Propaganda, dogmatischer Programmierung, List und 
Lüge, Zwang, Abhängigkeit, Hetzerei und manipulativen sowie selbstbezogenen Einflüssen das Leben erkennt, versteht 
und lebt, mit Rücksicht auf Dritte, wird soweit ihm möglich keine Last und Schaden für alles andere Leben darstellen, 
da er im Einklang mit, für und allen lebt, da er sich und den Sinn hinter Angst, Lüge, Eigennutz, Neid/Gier, Selbstsucht,  
negativem/egoistischem  Besitz,  Selbstdarstellung,  Komplexen,  Arroganz,  Einsamkeit,  Leid,  Zerstörung  und/oder 
wirtschaftlichem Interessen erkannt hat und so nicht mehr mit dem Außen und seinen vermeintlichen Werbe-Reizen 
verbunden ist und sich durch wirtschaftliche Gesetze kontrollieren lässt, sondern souverän die Erkenntnis der Liebe zur  
Schöpfung durch Klarheit und Heilung erfährt und lebt. Das ist das Ergebnis aus eigens erlebten Erfahrungen, aus  
Beobachtungen,  philosophischen Gedankengut,  dem derzeitigen Gesellschaftsbild  und seinem Handeln,  dem selbst 
erfahren, Fühlen und Hinterfragen sowie Auszügen aus meiner Geisteswissenschaft als Mensch.
Der Verstand und der menschliche Geist  sind heute taub, degeneriert  und zurückgebildet (worden),  da diese keine  
Entwicklung  erfahren  sollten  in  ständiger  geistiger  Verarmung  durch  Trägheit,  Einsamkeit,  geistigem  Stillstand,  
Belastung, Stress, Arbeit und Überstimulation/Überreizung von Wellen, Frequenzen, Strahlen, Unnützem, auch von 
Bildern, Tönen, Süchten, Film und Fernsehen und deren Manipulation und Ablenkungen, Betäubungen, Alkohol, Essen 
sowie Meinungen u. v. a.
Somit  legt  ein  System  und  dessen  Meinung  und  dessen  Gesetz  fest,  dass  unter  Ausschluss  dieser  vorgenannten 
Wahrnehmung ein Mensch mit 18 Jahren „volljährig mit allen Rechten und Pflichten“ zu jeglicher geschäftlichen oder 
kriegerischen Handlung befugt sei, die zudem zur Stimmen vergebenden (= Wahlen) Tätigkeit ernannt wird, die jedoch 
schon  viel  früher  und  nicht  etwa  erst  ab  Erwerb  des  Personalausweises  zu  einer  juristischen  Person  gemacht  
wurde/wird, um aus dem Menschen, Arbeit und Kapital ≙ Macht durch Kontrolle zu ziehen.
In verschiedensten Stämmen/Völkern durchlaufen in unseren Augen Kinder/Jugendliche eine Art Lehrweg, der sie darin 
schult, bewusst, verbunden, verantwortlich, selbstständig und frei zu werden. Diese Jugendlichen sind nach dieser Zeit  
mit  sich  sowie  ihrer  Natur  verbunden und tragen keine  Entartung durch Gedanken,  Meinung,  Zwang und äußere  
wirtschaftliche Einflüsse weder in, noch an sich, die das Verständnis zum Geist durch Intuition hin blockieren würden.
Sie sind nun erwachsen durch Bewusstheit(95) und Klarheit zu sich selbst und dem Kreislauf des Lebens gegenüber. 
Solange wie westliche (und andere) Länder jedoch den geistigen Entwicklungsschritt verzögern oder gar verhindern 
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durch  Mode,  gesellschaftliche  Modelle,  Experimente,  Politik,  Religionen,  Wirtschaftsgeld,  Arbeit,  Stress,  Mangel, 
Sucht, TV, Meinungsmache, Schulwissen und zu viele andere Belange, die ich bereits benannt habe, werden sie in einer  
Art „hypnotische Betäubung und Befriedigung sowie Betreuung“ durch unsere erschaffene Abhängigkeit versetzt.
So bleibt der gesamte schöpferische Werdegang des Lebens verwehrt, was den Menschen zu einem solchen Lebewesen 
erstellt,  dem  die  Verbindung  zu  Gott/höhere  Kraft,  seiner  eigenen  Natur  und  Wesenheit,  den  Tieren,  seinen  
Mitmenschen  und  zu  dieser  Erde,  unserer  Heimat,  verwehrt  bleibt  und  wie  Maschinenmenschen  durch  Gesetze,  
Richtlinien, Verordnungen, Vorgaben, Zwängen und Meinungen gesteuert werden, sowie Dein Ertrag durch Zeit, Geld,  
Energie, Krankheit und Arbeit der Dieb Deines Lebens ist.

„Die Arbeit: Du hast ihr alles gegeben, Deine Kraft, Deine Jugend, Dein Leben.“

Jugendliche … (= wobei das ebenfalls eine Bezeichnung ist, die durch die juristische Person durch Gesetze erschaffen 
wurde, um Unterteilungen zu errichten) …, die diese Reifeprozesse leben/erlebten, sind nicht mehr als solche
(= Jugendliche oder Heranwachsende) zu betrachten. Nicht das Alter des Körpers, die Muskeln oder seine „Coolness“ 
sind erforderlich für das Leben, sondern die geistige und menschliche spirituelle Entwicklung.
Kurz: Ich selbst  möchte mein Verhalten, mein Denken und Handeln noch bis zu dem 35. Lebensjahr unter dieser  
Lebensform als  unreif,  unverantwortlich,  weltfremd, verantwortungslos,  unwissend und unüberlegt  bezeichnen.  Als 
Soldat konnte der Jugendliche eine Waffe halten, um sie gegen ein Bedienelement des Computers/der Spielekonsole zu 
ersetzen  (=  Verrohung/Gehorsam/Kriegstreiberei  <  Suggestion)  und  sich  nun  für  weitaus  unverantwortlichere 
Tätigkeiten fälschlich durch Propaganda und Meinung damit identifizieren (= Machtanspruch) zu müssen, welche ihm 
in  dem  Urwald  der  erschaffenen  Gesetze  keine  Lösung  für  aufkommende  Probleme,  Fragen,  Nöte  oder 
Unmenschlichkeiten  geben.  Geld,  Besitz,  gesellschaftlicher  Stellenwert  und  sein  Rang,  Kredite  u.  a.  konnten  nun 
„Kindheitsträume“ … (= Spielzeug = Autos, Kleidung, Geräte/Technik, Alkohol, Tiere, Schmuck und anderer Besitz,  
der jedoch nicht angeschafft wird, um durch Freude oder Sinnhaftigkeit einen wahren Nutzen auf Dauer zu bedienen, 
sondern er weckt unterschwellig die unbewussten und unachtsamen Eigenschaften der Kindheit durch Mangel, welche  
in ihrer heutigen Verarbeitung das zigfache einnehmen, zudem die Natur belasten, die Tiere bedrängen und/oder töten,  
sowie eine Lawine an Schadstoffen enthalten) … verwirklichen, die einem schon in die bekanntliche Wiege gelegt  
werden durch Meinungsmache, internem Interesse, Mangel, Neid, Gier sowie deren industrielle Hinführung, um mit 18  
Jahren angeschafft werden zu können, um dadurch jedoch unbewusst andere Interessen zu bedienen und um sein wahres 
Selbst und dessen Würde und Werte Stück für Stück und Tag für Tag zu betäuben und seelischen Schmerz und/oder 
Einsamkeit und Ungeliebtheit zu verdrängen und die Stimme des Herzens und der Seele letztendlich zu vergessen.

94 = Etwas zur UN: Deutschland ist bei der UN immer noch als Feindstaat und Treuhänder hinterlegt (Artikel 77 der 
UN-Charta),  wo  hingegen  die  Grundlage  des  Deutschen  Reiches  frei  von  deren  Bedingungen,  Verordnungen  und 
Anordnungen  ist.  Denn  die  BRD  ist  kein  Rechtssubjekt,  welche  nicht  das  Ziel  nach  dem  2.  WK  hatte,  einen 
völkerrechtlichen Staat zu gründen, wie einer der Gründerväter namens Carlo Schmid deutlich mitteilte, sondern die  
BRD  erhielt  die  Aufgabe,  eine  Besatzungsverwaltung  als  eben  dieser  Treuhänder  darzustellen,  welche  das  
wirtschaftliche Vermögen des Landes für die Kolonialherren garantiert und verwaltet.
Selbst  die  UNO  ist  kein  Völkerrechtssubjekt,  was  bedeutet:  „Ein  Völkerrechtssubjekt  ist  ein  Rechtssubjekt  im 
Völkerrecht, also ein Träger völkerrechtlicher Rechte und Pflichten, dessen Verhalten unmittelbar durch das Völkerrecht 
geregelt wird.“ Charta der Vereinten Nationen unter: https://t.me/Freiheit369/328 
Daher  werden  Schreiben  solcher  Einrichtungen  stets  mit:  „...im  Sinne…“  vergeben,  was  eben  jedoch  bei  einer  
Nachprüfung genau darauf hinweist, dass es sich nicht bindend um die tatsächliche Äußerung handeln muss.
„...im Sinne des Völkerrechts...“ kann von einer Einrichtung wie der UN, die sich nicht im Völkerrecht befindet, da sie  
kein Völkerrechtssubjekte sind, ebenso wenig angewendet oder vergeben werden. Die UNO ist die vereinte Nation aller  
Wirtschaftsgebiete. Man hat aus den Nationalstaaten Nationen gemacht > UN = Vereinte Nationen.
95 = Bewusstheit ist eine geistige Reife, die sich auch darin kennzeichnet, ob der Mensch seinen Frieden und seine  
Verankerung im inneren Sein/Selbst/Göttlichkeit/Natur gefunden hat und dadurch wirkt, was zudem seine Wurzeln auch 
in der Gnosis(98)  und im Christusbewusstsein wiederfindet.  Güte, Nächstenliebe, Freude, Weitsicht, Selbstlosigkeit, 
Hilfsbereitschaft,  Dankbarkeit,  Gemeinschaft,  Verständnis  und  Vergebung,  Geduld,  Achtsamkeit,  Mitgefühl  und 
Menschlichkeit sind einige Begrifflichkeiten, die mit dem Christusbewusstsein einhergehen.
Objektivität,  Klarheit  und  innere  Ruhe  sorgen  so  für  Abstand  zu  dem  ungeschulten  und  programmierten 
Verstandesmenschen,  der  zu  oft  durch  Automatismen,  Unwissenheit,  Reize,  negative  Emotionen,  Meinungen  und 
andere  ungute  Einflüsse  Dritter  eine  unvollständige  Entscheidung  durch  seine  Handlung  oder  Unreife  durch  
Aggression/Unklarheit/Urteil/Orientierungslosigkeit und deren Taubheit und Hilflosigkeit zum Ausdruck bringt.

Ob der einzelne Mensch sich in einer wahren Bewusstheit, Klarheit und Achtsamkeit(96) sich selbst gegenüber 
befindet, zeigt sich, sollten Situationen auf diesen einwirken, die „innere geistige Bewegung“ durch äußere 
Einflüsse, eventuell wie durch unbewusste Mitmenschen und deren Verhärtung in Meinung und Sicht sowie 
ihre Unruhe, die dem „Bewussten“ zugeführt/zugetragen werden, zeigen.
Denn auch Bewusstheit und Spiritualität sind zu oft im Außen Masken des weiterhin wirkenden Egos und 
seiner Angst u. a., die getragen und erstellt werden und deren Anschein bedient, um gesehen, gehört, erkannt  
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oder auch um angenommen zu werden. In diesem Fall ist dies durch Widerstand, dem Fehlen der Vergebung,  
dem Blockieren anderen gegenüber oder auch dem „sich über einem stehen“ zu erkennen.
Eine  Diskussion  oder  Auseinandersetzung  zwischen  zwei  bewussten,  achtsamen,  geistig  wachen  und 
respektvollen Menschen, die die Blickwinkel des Lebens durch Erfahrung, Verständnis, Güte und Achtung 
leben,  sollte  sich  währenddessen  nicht  anders  anschauen lassen,  als  zwei  Menschen,  die  ein  würde-  und 
wertvolles  Gespräch  führen,  das  durch  Freundlichkeit,  liberales  Verhalten  … (=  dem Einzelnem wenige  
Einschränkungen  auferlegend,  die  Selbstverantwortung  des  Individuums  unterstützend)  …  und  Offenheit 
einem Gespräch gleicht, dessen Thema sich beispielsweise um die Interessen der Musik handelt.
Diesen Zustand kann man auch erreichen, wenn man die Meinungsabweichungen offen hinterfragt, frei von  
Zwängen und Ängsten, wie nicht wahrgenommen, ernst genommen und gesehen zu werden, um sich im Recht 
zu  befinden  oder  bei  weniger  wichtigeren  Themen  die  Meinung  des  anderen  toleriert,  akzeptiert  und 
angenommen zu werden, da seine Sichtweise im Kern kein Leid mehr für alles andere trägt und so seine  
Bewusstheit auch durch Güte, Verständnis und Liebe in Verbindung steht. Danke!

96 = Achtsamkeit bedeutet, auf eine bestimmte Weise durch innere geistige Ruhe aufmerksam zu sich selbst und seiner 
Umwelt zu sein. Ebenso sein bewusstes Selbst und Sein im gegenwärtigen Augenblick und ohne Verstandesanteile  
auszuleben, wie z. B. über das Urteilen oder Vergleichen, da alles und jeder seine Erfahrung und deren Wachstum 
benötigt, um seine geistige Größe, Kraft und Ganzheit zu finden, zu erkennen, zu erfahren und umsetzen zu dürfen aus  
den Erfahrungen der Ereignisse, die ihm in der Vergangenheit des Lebens durch tägliche Gegebenheiten und deren 
Reflektion zukamen, so zu verarbeiten, dass er sich daran und darin erkennen konnte.
Lässt er diese an sich und seinen Gedankengängen, Emotionen und Handlungen zu, was die Seele als Wegweiser für  
Aufgaben gibt, um sie und seine Göttlichkeit und Bewusstheit schlussendlich zu finden, die dadurch alles auf Erden in 
eine friedliche Resonanz versetzen wird, wird er sich und das Gleichgewicht finden.
Reflektion ist  sozusagen der Spiegel (s)einer Verhaltensweisen, die bei Annahme und Zulassen die Bewertung der  
eigenen Gedankengänge und ihren Handlungen erlaubt durch einen geistig wachen Abstand Egofrei zu bewerten, um 
daraufhin Selbsterkenntnis, Güte, Verständnis, Wachstum, Fairness, Loyalität auf werte- und lebenserhaltender Hinsicht  
zuzulassen  sowie  gegebenenfalls  seine  eigenen  Verhaltensweisen  neu  auszurichten,  um  den  Werten  des 
Christusbewusstseins entgegenzukommen, da dort der eigene Friede, das eigene Glück und die eigene Vollkommenheit  
und Energie der Liebe zu finden sind.
Einer  der  wichtigsten  Schlüsselmomente  für  mich  war  zu  erfahren,  dass  es  in  der  Regel  vollkommen  egal  und  
unabhängig ist, was andere tun, wie sie reden oder sich verhalten! Denn sieht man diese Begegnungen als „Lehrweg  
oder Prüfung“ für die eigene Weiterentwicklung, Wandlung oder Vollendung an, so werden diese Begegnungen zu 
sogenannten Schleifsteinen, die Dir bei deren Wirken und Verhalten aus deren Analyse eine Reflektion aufzeigen, die  
Dir  bei  einem freien und wachen Geist  (= Intuition)  dabei  helfen werden,  weitere  Schritte  zu Deinem Selbst  hin  
aufzeigen lassen zu können und dahin zu finden, lässt Du die Begegnung und die Reflektion ohne Widerstand zu und  
erkennst  in Dir eine Stelle,  die immer noch (negativ)  darauf reagiert,  da sie  noch mit  Leid,  Angst,  Wut,  Mangel,  
Ungeliebtheit, anderer Meinung, Einsamkeit, Unverständnis, Abhängigkeit, Neid, Schmerz, Unbewusstheit o. Ä. alten 
programmierten Verhaltensautomatismen behaftet ist.
Ein Beispiel: Du wirst so lange Begegnungen als provokant/emotional annehmen, bis Du die eigene innere Bewusstheit,  
Ruhe,  ein  Verständnis  und die  Selbstliebe  in  Dir  gefunden hast  und Du durch diese  Begegnungen daran arbeiten  
konntest, Dich durch das absolute erschaffene Vertrauen hin zu Dir selbst erweitern zu dürften, indem Du nun Dich und  
das Gefühl in Dir als Weg annimmst und nicht mehr durch Selbstzweifel, Wut, Unbewusstheit u. a. auf die Meinungen, 
Verhalten, Reaktionen und Mitteilungen anderer angewiesen bist und unbewusst irrational reagierst, die Dich nicht Dich 
Selbst werden lassen können/wollen.
Wenn Du verstehst, dass Deine Mitmenschen ihre Angst, Trägheit, Unwissenheit/Desinteresse und viele andere Gründe  
an Dir abstreifen möchten, um diesen Druck so entgegenzuwirken, erkennst Du, dass sie leider noch nicht die Fähigkeit  
besitzen, hinter die Ursache dieses Leides zu blicken, um in sich die Möglichkeit zu finden, den Weg aus dem Schmerz,  
der Wut und Angst zu gehen.
Bleibt der Mensch unbewusst, was das System möchte, ist und bleibt dies ein Schlagabtausch an negativen Emotionen, 
der einer nicht endende globalen Spirale gleicht. Nutzt Du jedoch Deine beschriebenen Fähigkeiten, um Dein Leid,  
dessen Angst,  die  Unbewusstheit,  wie  ebenso die  Deiner  Mitmenschen zu erkennen und weiterführend sie  gar  zu  
verstehen, so entsteht ein Schutzschild durch Verständnis.
Dadurch  und  durch  das  „Training“  mit  eben  diesen  Menschen  und  Gegebenheiten  und  Deiner  nun  bewussten 
Geistesarbeit und -haltung … (= „Was bin ich, was das Ego?“; „Angst ist Unbewusstheit.“; „Wie reagiert mein Ego bei  
…?“; „Ich bin mein geistiger Beobachter meiner Verstandesgedanken, um mich und mein Umfeld zu verstehen.“; „Ich  
erfahre mich selbst in meinen Emotionen und deren Handlungen.“; „Liebe und nicht Angst ist der Weg.“; „Ich erzeuge 
alle Realität und deren Gefühle in mir selbst, doch sollte ich unbewusst bleiben, so haben Emotionen Dritter Zugriff auf 
meine Realität!“ u. v. a.) … kannst Du Dich immerzu erproben, um durch Mut diesen Weg stetig weiterzugehen, um zu 
dem Ziel der Bewusstheit, Achtsamkeit, Klarheit, der schöpferischen und geistigen Verbundenheit oder sogar zu der  
spirituellen Erleuchtung zu gelangen.
Finde Dich und Dein Selbst, um frei zu sein und die Energie durch eigens erschaffene Gefühle der Freude, Liebe,  
Verbundenheit und des Glücks zu erzeugen/erfahren.
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Durch diese Geistesarbeit können Ereignisse im Außen als unbelastend angesehen werden, beschreitest Du diesen Weg 
mit diesen Erfahrungen und ihrer Achtsamkeit in der Bewusstheit. Deine Verhaltensweisen sind für Dich und Dein  
Wachstum ausschlaggebend und von Bedeutung, da Deine Emotionen und Gedankengänge Deine Realität erschaffen, 
die Du dann so fühlst, lebst und nach außen spiegelst oder sie eben durch Masken versuchst zu kaschieren.
Wenn das Außen Deine Emotion durch Unbewusstheit einige Zeit übernimmt und Zugriff auf Deine Gefühle nimmt, 
wirst  Du  deren  Ängste,  Probleme,  Schmerz  und  Wut  aufnehmen,  wenn  Du  nicht  beginnst,  Deine  innere  Kraft, 
Selbstwahrnehmung und die Liebe der Schöpfung (...nun doch als höchstes Gut...) anzuerkennen und anzunehmen und 
schließlich zu leben.
Denn so wirst Du Teil der Menschen sein, die Licht und Mut in die Welt durch ihre Kraft tragen! Lass Dich nicht ärgern  
mein Freund. Erkenne eventuell sogar eine Art Unterstützung in diesen Begegnungen, indem Du sie später reflektierst  
und in Dir auf die Suche gehst, welche Punkte noch reagieren und warum sie reagieren. Einst hörte ich jemanden sagen,  
dass diese Menschen ebenso als „Arschengel“ gesehen werden könnten, die Dir sehr unterschwellig helfen wollen, Dich 
selbst zu finden.
So ist es ein guter Anfang, die Welt mit anderen Augen zu sehen. Diese Art der Aufmerksamkeit erhöht das Gewahrsein  
(= ein Bewusstseinszustand, in dem das, was ist, wahrgenommen wird) und fördert die Klarheit sowie die Fähigkeit, die 
Realität des gegenwärtigen Augenblicks („Das Jetzt“) wahrzunehmen und zu fühlen.
Was Dir wiederum geistige Freiheit einräumt, da das Ego/Verstand oder verschiedenste Ereignisse im Außen keinen  
Zugriff mehr finden, um den Menschen durch Meinungsmache zu programmieren oder ihn in Angst und Stress zu  
versetzen oder den Geist mit fiktiven Gedankengängen, Überreizungen oder/und Sorgen zu überlagern, die wiederum 
menschliches Wachstum blockieren.
Denn findet der Mensch die Möglichkeit sein Wachstum wieder aufzunehmen und sich seiner Selbst und Kraft bewusst  
zu werden,  ist  das das „Aus“ für Industrie  und all  ihre ausbeuterischen Zweige,  wie Politik,  Religion,  Wirtschaft,  
Abhängigkeit, Kontrolle, Klassendenken und seine unterteilte Gesellschaft, Krieg, Geld und deren Zinseszins-System,  
Gier, Gifte, besitzbezogenes Denken und Handeln, Gottlosigkeit, Werteverfall, Krankheit, Neid, Hass, Lüge und List,  
Gesetze und Verordnungen, Unwissenheit, Dogmen, Unterworfenheit, geistiger Zwang, Arbeit im industriellen Sinne u.  
v. a!
97 = Die Verantwortung ist nicht nur mit einer bestimmten Aufgabe gekoppelt oder in einer bestimmten Stellung zu 
finden oder in einer Verpflichtung anzuerkennen und darin Sorge zu tragen, dass alles einen möglichst guten Verlauf  
nimmt, das jeweils Notwendige und Richtige getan wird, um keinen Schaden oder Leid entstehen zu lassen, mit all  
seinen Handlungen … (= z. B: „Was und welche Produkte, die wie verpackt sind, kaufe ich, wo?“; „Fahre ich etwas  
besorgen mit dem Fahrrad oder mit dem Auto?“; „Wie ernähre ich mich?“; „Welche Meinung nehme ich wahr und an?“; 
„Wem stimme ich zu?“; „Was nehme ich für mich und meine Familie an?“; „Welche Firmen unterstütze ich und deren  
Handeln?“; „Welche Hintergrundhandlungen sind mit meinem Interesse verbunden?“ Und vieles, vieles mehr.) …, die 
einen Menschen Tag für Tag erwarten.
Selbst  die  vermeintlich  unbewusste  Äußerung  an  den  Nächten  oder  das  Kind,  was  Deine  Meinung  erhält,  wird 
weiterführend etwas bewirken. (< Die Möglichkeit, sich ein eigenes Bild zu machen.) Aber auch das Erledigen von 
Einkäufen oder der Austausch durch Alternativen in ihren Bereichen werden mit einbezogen, da sie eine Auswirkung 
auf die Natur durch Rohstoffgewinnung und Belastung durch Entsorgung tragen und ebenso auf den Menschen wirken 
durch Arbeitsverhältnisse und deren Ausbeutung, sowie auch als ein gesundheitlicher Aspekt gesehen werden darf.
Und ebenso betrifft es die Tiere, da sie in nahezu allem integriert werden, indem man selbst kleinste Anteile in Produkte 
einarbeitet, die auch pflanzlich einen gleichbleibenden Genuss erbringen würden. Massen-Haltung oder biologisches 
und regionales spielen eine enorme Rolle an diesem monströsen Rad der Chemie- und Tierindustrie.
Öffne  Dich  durch  Wissen,  Interesse,  Verantwortung  und  Bewusstheit  dem  Verständnis  gegenüber,  dass  Du  stets  
festlegst, wo die Reise Deiner Entscheidungen ebenso für anderes Leben hingeht ♥:
„Ich trage mitunter Verantwortung für Zerstörung, Ungerechtigkeit, die Verschmutzung, Ausbeutung und Armut für 
Erde, Tier und Mensch, die Vergiftung, die Duldung von Krieg, deren Waffen und Leid, da ich all diese Gegebenheiten 
(…unbewusst...)  akzeptiere,  toleriere  und  sie  sogar  unterstütze  und  ausbaue/erhalte,  selbst  wenn  ich  der  bloßen 
Meinung  bin,  mich  davon  durch  Wahlen  o.  Ä.  distanziert  zu  haben.  Denn  durch  Unwissenheit  und  fahrlässige 
unbewusste Meinungen, Desinteresse und Selbstüberschätzung, ohne jemals sein Tun und Handeln hinterfragt zu haben, 
kann es doch sein, Teil dieser benannten Handlungen zu werden/sein.“
Man  sollte  sich  dieser  Verantwortung  stellen,  um  selbstbestimmt  Verantwortung  für  sich  und  seine  Umwelt  zu 
übernehmen und nicht durch Abgabe an Dritte so vermeintlich seiner Verantwortung zu entgehen durch Übertragung.  
Verantwortung ist ein Schritt zu Unabhängigkeit, Selbstbestimmtheit, Freiheit, Selbstliebe, Empathie, Nächstenliebe,  
Wissen, Interesse, Verbundenheit, Toleranz, Größe und Mut.
Diese  Erkenntnisbereiche,  so  wie  sie  meine  Wahrnehmung  heute  erläutert,  bilden  ein  menschliches 
(Massen)Bewusstsein, das näher an der Geisteslehre liegt, als an der Lebensweise, der wir noch heute folgen und die 
durch unsere unterdrückte Unwissenheit, deren Unachtsamkeit und Unbewusstheit ausgelebt wird. Denn die heutige 
Lebensweise erhält somit die Bedeutung: Erwachsen sein, verfehlt!
Es  spielt  somit  keine  Rolle,  ob  man  80  oder  16  ist,  um  sich  als  erwachsen,  sprich  erwacht,  klar,  bewusst  und 
verantwortlich zu bezeichnen.
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Die Bewusstheit, das Verständnis und Güte sowie die geistige Verbundenheit, aber auch deren Freiheit, sind die wahren 
Träger dieses Titels!
98 = Gnosis ist ein griechisches Wort für Erkenntnis. Als Gnosis wird in der Religionswissenschaft oft eine Form der  
Religiosität  (= von religiösen Überzeugungen geprägte Einstellung) bezeichnet,  die esoterisch … (= sie hat in der 
ursprünglichen  Bedeutung  des  Begriffs  eine  philosophische  Lehre,  die  einst  nur  für  einen  begrenzten  „inneren“ 
Personenkreis zugänglich war) … ist/war und die auf ein besonderes Wissen ausgerichtet ist.
Der Gnosis geht es darum, nicht nur an etwas zu glauben, sondern der Gnosis geht es um die wahre Erkenntnis, welche 
durch ein spirituelles Leben erreicht wird. Die Gnosis war einige Zeit nach Christus historisch besonders wichtig. Die  
Gnosis  wird  manchmal  als  Gnostik  bezeichnet  oder  als  Gnostizismus.  Es  gibt  im  Lateinischem  das  Wort  
„Gnosticismus“,  was  die  latinisierte  Form  des  Gnostizismus  oder  das  griechische  Wort  für  „Lehre“  ist,  die  auf 
Erkenntnis ausgerichtet wird.
Gnosis,  Gnostik,  Gnostizismus werden also oft  unterschiedlich bezeichnet.  Gnosis  war  eine religionsübergreifende 
Bewegung  vom  vorchristlichen  Jahrhundert  bis  in  die  heutige  Zeit.  Besonders  wichtig  waren  die  gnostischen 
Bewegungen nach Christus. Gnosis gab es im Christentum, im Judentum, aber auch allgemein in den hellenistischen 
(= die Epoche der antiken griechischen Geschichte) und römischen Religionen.

Einwurf:
Einen kurzen Einblick in meine damit zusammenhängenden Gedanken und Recherchen möchte ich 
Dir jedoch mitteilen.
Sollte ein Mensch die Möglichkeit finden, sein Heranwachsen in diesem Leben, wie es sich mir nun 
heute vor Augen hält  (Hierzu genaueres im –  10.  Kapitel  /  Alternativen in allen Bereichen –), 
erfahren zu dürfen, würde dieser den uns gegebenen mechanisierten und geistlosen Lebenswege99 

sowie die Militarisierung100 hieraus erkennen und verstehen können, dass die Machtausübung nicht 
nur im Militär  angewendet wird,  sondern seit  Langem in 80 % der Schulen,  Gewerbe und am 
Arbeitsplatz  zur  Ordnung  geworden  ist  und  dazu  führt,  dass  sich  kein  Mensch  mehr  diesen 
Bedingungen beugen oder hingeben würde, um dem Zwang verschiedenster künstlich erhaltener 
Situationen  gerecht  zu  werden!  Profitgier  und  Machtausübung,  um  unterschwellig  Druck  und 
Ängste zu setzen (z. B. Zukunftsängste), sind mitunter der Antrieb hierfür.
Wo ist das Recht, das Richter sprechen sollten?

99 = Mechanisierter Lebensweg: Ayurveda der sanfte Weg zur inneren Harmonie (= Ernährung, Sexualität, Heilung)

Zitat:
„Unsere moderne mechanisierte Lebensweise ist eine der größten Anaphrodisiaka … (= Anaphrodisiaka sind 

Arzneimittel oder psychische Belastungen, die den Geschlechtstrieb hemmen) … in den hochindustrialisierten und 
technisch hochentwickelten Ländern sowie in den größten Städten der Welt. Dort lebt das Individuum … (= der 

Mensch als Einzelwesen, in seiner jeweiligen Besonderheit) … wie eine von einer Stoppuhr bestimmten Maschine.“
— D. S. B.

Es herrschen Überarbeitung, Mut- und Lustlosigkeit, Widerstand, Zukunftsängste, Zwang, Stress, Überanspannung und 
Hektik. Alles wird vorausgeplant und genau definiert (Vergangenheit oder Zukunftsdenken/keine Gegenwart).
Es gibt keine Spontanität mehr, keine Zeit, die einem die Ruhe für sich selbst gibt. Diese Wege sind einseitig und 
bedienen eine Richtung sowie deren Sicht- und wirtschaftliche Lebensweise. Das Leben und der Sinn in ihm oder die 
Möglichkeiten dessen bleiben zumeist fern, unerkannt sowie unberührt/ungefühlt und vergehen wieder so in ihrer einst 
vorgesehenen Form des Seins. Die Hülle, sprich der Körper, wird so ein Werkzeug durch die erschaffene Abhängigkeit  
und deren Zwang, die die Macht bedient, die sie erst in diese Art über die Beeinflussung unseres Verstandes versetzt.
100  = Militarisierung  der Gesellschaft  (=  Diktatur):  Damit  meine  ich,  dass  politisches/industrielles/religiöses  = 
wirtschaftliches Denken in Form und Ausübung einen militärischen Standard/Charakter erleben/erhalten (= Befehl und  
Gehorsam/Befehlsempfänger),  der  daran  erkennen  lässt,  dass  Hierarchie  …  (=  Pyramidenförmige  Rangfolge,  
Rangordnung,  eine  strenge,  staatliche-militärische  Hierarchie  durch  den  Rang/Titel  oder  die  Kaste)  … und  deren  
Grundordnung angewendet wird. Siehe hierzu die Bedingungen in China! (Instrumentalisieren der Menschheit zu teil-
offiziellen entmündigten gewordenen Maschinenmenschen. Kritik am System führt zu Haft und schweren Strafen, wie 
bereits unter Hitler/Co.)
China  arbeitet  im  Alltag  wie  Schulen  mit  einem  Noten-/Punktesystem,  das  die  Bevölkerung  durch  Einsatz  der 
Gesichtserkennung  und  Handyortung  offiziell  permanent  überwacht.  Bei  Verstoß  Minuspunktvergabe,  bei 
Infragestellung dieser Anwendungen oder gar deren Führungsweisen wird man inhaftiert oder mit Polizeigewalt und  
Willkür der Menschen körperlich und geistig gebrochen. Herrschen durch Angst!
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Das ist zum einen die totalitäre … (= mit totalitärem Staat ist eine politische Herrschaft gemeint, bei der die Menschen  
vollständig  dem  staatlichen  System/Gesetzen/Verordnungen  unterworfen  werden.  Auch  oft  verbunden  mit  dem 
Anspruch,  einen  „neuen  Menschen“  gemäß  einer  bestimmten  Ideologie  zu  formen.  Erkennst  Du  Parallelen?)  … 
Regierungsform, die sich der Immunität angenommen hat und zweitens durch Einsatz der Polizei und deren Willkür  
agiert, die es einfacher gestalten lässt, angewendet zu werden, da jeder es vermeiden möchte, Ärger zu bekommen und  
die Polizei für das Regime kein Kostenfaktor darstellt, da sie vom eigenen Volk finanziert wird. (< „Polizeistaat“)
Doch die, die dieses System vor Angst nähren … (= durch Unwissenheit und Abhängigkeit und deren Angst erschaffene  
Gutbürger) … und ihm diese Möglichkeit erst bieten, unterwerfen sich dieser Aggression und diesem Aggressor aus 
Angst,  sich von dem zu trennen, was sowieso aus Nichtigkeiten, Ungerechtigkeit,  Ausbeutung, Zerstörung, Werte- 
sowie Sinnlosem, Giften u. a. Besteht. Ich habe eine Zwischenfrage an Dich: „Wann hat ein Polizist schon einmal seine  
Mittel/Waffe  für  die  Rechte  der  Menschen/Bürger  eingesetzt,  außer  in  einem  herbeigeführten  Putsch,  um  den 
menschenrechtsverletzenden Maßnahmen der Regierenden Einhalt zu gebieten?“

> Wer sich jetzt oder kurze Augenblicke später oder gar im weiteren Verlauf des Buches noch fragt, wie ein  
Adolf Hitler und Co. an die Macht kommen konnte, hat die Psychologie und die Mitteilungen noch nicht  
verinnerlichen  können.  Es  ist  gerade  nicht  viel  anders,  betrachtet  man  andere  Informationen  und  deren 
Mitteilungen, die wieder einmal als schadhaft angezeigt werden (= Propaganda).
Durch Angst werden willkürlich Zusprüche und Legitimationen an Regierungen und deren Organe vergeben, 
die Menschenrechtsverletzungen anwenden und somit billigen, ohne dafür in Rechtschaffenheit zu treten. Hass  
und Verrat ist derzeit als Ventil im Volk ein unglaubliches Druckmittel, um sich seiner Ängste Raum zu geben.
Es gibt kein Gesetz, das die Impfung und die Maske erzwingt. Es gibt nur die Menschen eines Volkes, die  
durch  Unwissenheit,  Propaganda  und  Manipulation/Medien  nun  eine  Meinung  vertreten,  da  sie  sehr 
wahrscheinlich durch Abhängigkeit dieser Order/Arbeit => Geld für Schulden/Süchten o. Ä. folgen müssen. 
Durch diesen Zwang und die Wut aus Angst, die darin aufkommt, sich durch die anerzogene Hörigkeit und 
Unterwerfung  diesen  volksschädigenden  Maßnahmen  unterordnen  zu  müssen,  werden  wieder  einmal 
Schuldige gesucht, um schon fast erlaubt zu bekommen, diese „Verschwörungstheoretiker“ zu erniedrigen, hört 
man  die  hetzerischen  Aussagen  einiger  Politiker.  Meinungsverbot,  Zensur,  einseitige  Mitteilungen, 
unterdrücktes Wissen, Gewalt, all das ist eine Kopie des Vorangegangenen. <

„In Deutschland sind mehr als 6000 YouTube-Videos aufgrund der aktuellen "Gesetzgebung" gesperrt. Außerdem 
stehen über 900 Bücher auf dem Index. Doch das Buch "Mein Kampf" von Adolf Hitler ist weiterhin verfügbar. 

Dadurch hat sich Deutschland im Eiltempo einen Platz der Zensur erkämpft.“
— GG Artikel 5 (1): "[…] … eine Zensur findet nicht statt."

Doch wurden wir als unbedeutend, klein, blind und taub erzogen und gehalten, um das nicht zu erkennen.
Es schneiden nahezu 98 % aller Regierungsländer und deren Politik selbst mit einer Note 5 bis 6- ab, wenn es sich um  
die Strebsamkeit für Glück, Gesundheit, Fülle, Wahrheit, Sauberkeit, Würde, vertrauen, Werte, Armut, Zusammenhalt,  
Freude, Gemeinschaft und Freiheit u. a. handelt! Zerstörerisch eingesetzte und korrumpierte Regierungen haben es sich  
zur  Aufgabe gemacht,  durch Manipulation und Lüge die  Menschen für  alle  Interessen einzusetzen,  die  Monopol-
Vorteile  bedienen.  Hierzu  steht  ihnen  nichts  im Wege,  jeder  Bevölkerung die  Schuld  für  alle  gelebten  Ereignisse  
aufzubürden, um sie klein, schuldig, unterwürfig, einsam und schwach zu halten.
Ich möchte Dir hier gerne eine Dokumentation anbieten, die aufweist, wie in totalitären Systemen (= unterschwellige  
Diktatur) durch Manipulation, Propaganda, Meinungsmache, Willkür, politische und mediale Gleichschaltung, Lüge, 
Verdrehung,  körperlich/geistige  Folter,  Zwang,  Erpressung  und  Verbot  alternativer  Blickwinkel  Menschen  auch 
weltweit zur Unwahrheit gezwungen werden:
5X1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/hxme4bTBkMA, oder; China: Erzwungene Geständnisse im TV-Tribunal | 
Doku | ARTE
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X1)-China---Erzwungene-Gest%C3%A4ndnisse-im-TV-Tribunal-_-
Doku-_-ARTE:9

Ich sehe viele dieser Anwendungsmechanismen bereits seit Langem hier in Deutschland, lässt man diesen Blickwinkel  
zu. Doch fühle Dich bitte selbst in Dein Leben und das Deiner Mitmenschen ein. Danke!
5X2) Quelle: YouTube: https://youtu.be/LaqJZrV6yME, oder; RUNDFUNKBEITRAG NICHT GEZAHLT | MUTTER 
SOLL IN DEN KNAST
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X2)-RUNDFUNKBEITRAG-NICHT-GEZAHLT-_-MUTTER-SOLL-
IN-DEN-KNAST:a

„Die  Eintreiber  der  Rundfunkgebühr  wollen  jetzt  eine  Brandenburgerin  ins  Gefängnis  bringen.  Kathrin 
Weihrauch weigert sich 309,26 € Zwangsabgabe an den rbb als zuständige öffentliche Rundfunkanstalt zu  
bezahlen.  Nun  soll  die  alleinerziehende  Mutter  verhaftet  werden.  Ihr  drohen  bis  zu  6  Monate 
Erzwingungshaft.“ <= Zwang, Willkür, Erpressung, unrechtmäßiges Verhalten (Bezüglich GEZ) u. v. a.
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„Die teuren Medienanstalten und deren Manipulation und Propaganda muss vom Volk selbst bezahlt werden.“

Oder: WDR lässt Mutter mit Baby in eine Zelle stecken:
5X3) Quelle: https://gez-boykott.de/Forum/index.php?topic=22382.0 , GEZ nicht bezahlt – WDR lässt Mutter mit Baby 
in eine Zelle stecken
Oder: https://t.me/Freiheit369/39 

Und wieder einmal kennt der WDR bei der Durchsetzung seiner monetären (= finanziell, das Geld betreffend)  
Interessen kein Erbarmen.
„Am 08.03.2017 (Weltfrauentag) wurde Julia (31), Mutter eines kleinen Säuglings, zusammen mit ihrem Kind 
im  Rahmen  eines  Rundfunkbeitragsvollstreckungsverfahrens  wegen  416,72  €  nicht  gezahlter 
Rundfunkbeiträge im Amtsgericht Bergisch-Gladbach bis zur Zahlung in Haft genommen und in eine Zelle 
eingesperrt.“
Solche oder ähnliche Ausführungen werden auch in Zusammenhängen anderer Bagatelle (= Kleinigkeiten) 
erhoben, um Machtansprüche gegen das Volk geltend zu machen. „Wir beherrschen Dich!“

5X4) Quelle: YouTube: https://youtu.be/FLRrx8sKAw0 , oder; Wegen nicht bezahlter Rundfunkgebühren: Mutter „mit 
Säugling im Arm“ verhaftet.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X4)-Wegen-nicht-bezahlter-Rundfunkgeb%C3%BChren---Mutter-'mit-S
%C3%A4ugling-im-Arm'-verhaftet:2

Maschinen, nicht Menschen setzen Verwaltungsakte (= Mahnschreiben/Festsetzungsbescheide) in Gang. Ein 
extra dafür entwickeltes Programm setzt den Menschen vollständig in Kenntnis, der seinen GEZ-Beitrag nicht 
geleistet hat,  unabhängig davon, ob er diese Möglichkeiten der Sendeauswahl und deren Inhalt nutzt oder  
nicht.  Ohne Verantwortung und Menschlichkeit  wird man diesem Zwang unterworfen.  Wo bitte,  oder  auf  
welche herzlose Zukunft bewegen wir uns weiterhin zu?
-  Manche  Gesetzesdiener  wie  „Richter,  Polizisten,  Staatsanwälte/Rechtsanwälte,  Gerichtsvollzieher  oder 
Bedienstete u. a.“ müssen nach den Richtlinien der Regierung handeln, nicht nach Gesetze agieren, da ihnen 
von  der  BRD auch  das  „Recht  und  die  Macht“  wieder  abgenommen  werden  kann  … (=  Abhängigkeit,  
Zwangsverhältnis  und  Angst  für  Mut)  …  bei  Ablehnung  oder  Infragestellung.  Sie  benutzen  uns, 
instrumentalisieren uns für ihre Belange und führen Handlungen aus, die die Wut und Ungerechtigkeit im Volk 
erhöhen oder erhöhen soll.

Kurzbericht zu GEZ:
 Quelle: https://www.stern.de/wirtschaft/news/gez-urteil--
zwangsvollstreckung-unrechtmaessig-7081496.html –  
 Niederlage für GEZ-Eintreiber: Zwangsvollstreckung ist 
 unrechtmäßig –, von Gernot Kramper.
 „Rückschlag für den Beitragsservice: Die Praxis,  
 Zwangsvollstreckungen wie der Staat vorzunehmen, ist nicht 
 legal - denn die Rundfunkanstalten sind Unternehmen und
 keine Staatsbehörden, sagt das Landesgericht in Tübingen.
 […]“         Oder: https://t.me/Freiheit369/330 

„GEZ handelt in staatlicher Eigenmächtigkeit:
Wie  eine  Gemeinde  wickeln  die  Anstalten 
Rechnungsstellung,  Mahnung  und 
Zwangsvollstreckung  eigenmächtig  ab.  Eine 
Verwaltungsvollstreckung  kann  aber  nur  eine 
staatliche Behörde vornehmen, so die Kammer. Dem 
Südwestrundfunk mangele es jedoch schlicht "an der 
Behördeneigenschaft  im  Sinne  des 
Vollstreckungsrechts".  In  der  Tat  wirkt  es  für  den 
Laien  merkwürdig,  dass  die  Öffentlich-rechtlichen 
einerseits Staatsferne  und  Unabhängigkeit 
herauskehren,  wenn  es  ums  Geld  geht,  aber  die 
Vorteile einer Staatsbehörde beanspruchen.

Das  Urteil  deckt  die  Widersprüche  geradezu  genüsslich  auf.  Besonders  peinlich  wirkt,  dass  der  
Südwestrundfunk -  um den es  hier  geht  -  sich  schon in  der  Eigendarstellung nicht  als  Behörde,  
sondern als modernes Unternehmen präsentiert.“

Einnahmen der GEZ pro Jahr > 9.000.000.000 € (Milliarden)
Quelle: https://de.statista.com/statistik/daten/studie/163022/umfrage/gesamtertrag-der-gez-seit-2005/     

385 

https://de.statista.com/statistik/daten/studie/163022/umfrage/gesamtertrag-der-gez-seit-2005/
https://t.me/Freiheit369/330
https://www.stern.de/wirtschaft/news/gez-urteil--zwangsvollstreckung-unrechtmaessig-7081496.html
https://www.stern.de/wirtschaft/news/gez-urteil--zwangsvollstreckung-unrechtmaessig-7081496.html
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X4)-Wegen-nicht-bezahlter-Rundfunkgeb%C3%BChren---Mutter-'mit-S%C3%A4ugling-im-Arm'-verhaftet:2
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X4)-Wegen-nicht-bezahlter-Rundfunkgeb%C3%BChren---Mutter-'mit-S%C3%A4ugling-im-Arm'-verhaftet:2
https://youtu.be/FLRrx8sKAw0
https://t.me/Freiheit369/39
https://gez-boykott.de/Forum/index.php?topic=22382.0


Hierzu:
5X5) Quelle: YouTube: https://youtu.be/gbcCmmzK2ZU , oder; Täuschung … Wer ist Dein Richter
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X5)-T%C3%A4uschung...-Wer-ist-Dein-Richter:f

Natürlich  gibt  es  in  allen  Bereichen  der  „Staatsdiener  (=  Bediensteten)“  Personen,  die  sich  dieser 
„Macht/Willkür“  annehmen,  um  Komplexe,  Ängste  und  Ego-orientierte  Verhaltensweisen  zu 
erstellen/erschaffen/auszuleben, um sich durch Titel/Rang/Stellung von der Masse/Gesellschaft abzuheben.
Schmerz und Traumata aus der Kindheit oder später die Angst, Wut und ein kaputtes menschliches, soziales 
Gemeinschaftsdenken und -bild tragen dazu bei, dass zu viele dieser Mitmenschen den Wert der Liebe durch 
die  vermeintliche  und  „einfacher  zu  erreichende“  Macht  eintauschen,  um  diesen  Mangel  in  sich  zu 
überlagern/betäuben. 
Doch das Leid, das durch die Opfer entsteht, bleibt zu berücksichtigen, da sie Einfluss und Verantwortung  
hierfür übernehmen sollten.
Die Ursache jedoch bleibt so vergessen und unerkannt, wird jedoch weiter an der psychischen und körperlichen 
Gesundheit nagen.
Daher bitte ich mindestens die Leser, alle Benannten dennoch als Mitmenschen anzusehen/anzuerkennen und  
sie hinter ihrem Schild der Macht, der Stellung, dem Geld und/oder dem Titel, die alle nur aus der Angst heraus 
resultieren,  in der geheilten wahren Form als  Schwester  oder Bruder wahrzunehmen, jedoch derzeit  nicht  
zwingend anzunehmen. Sie sind auch  nur zu Objekten gemachte Personen, die deren Interessen ausführen 
sollen, um den Keil der Gemeinschaft aufrecht zu erhalten, durch den „Lockstoff“ des Geldes, der Sicherheit  
oder der anderen Benannten. Zudem wirkt permanent das Programm des „Milgram-Experiments“ auf uns ein.

> Diese und viele andere Beispiele sollen die Angst in der Öffentlichkeit erwecken, um jedem 
Menschen durch die Rückendeckung der Regierung klar zu signalisieren, dass hier kein Rückzug 
gemacht wird. Man nennt diese Anwendung der Grausamkeit: „Ein Exempel zu statuieren“, indem 
sich ein sehr heftiges Bild/Urteil der Bevölkerung zeigen soll, um die vermeintliche Notwendigkeit, 
Wichtigkeit, das Ausmaß oder andere Belange sehr deutlich zu machen. Auch hier hat sich seit 
Jahrhunderten nichts verändert. Sehr alte Programme herrschen noch immer. <

Wo und wie darf man weitergehen mit Informationen, die uns ständig nach unten drücken und uns der Würde 
entziehen, die wir doch angeblich haben?
Heidelbeeren für 3,98 Euro gestohlen: Rentnerin soll 2 Monate ins Gefängnis.
Quelle: https://www.epochtimes.de/gesellschaft/blaulicht-kategorie/heidelbeeren-fuer-398-euro-gestohlen-
rentnerin-soll-2-monate-ins-gefaengnis-a3290243.html Oder: https://t.me/Freiheit369/331 

Der Anwalt:
„Eine Rentnerin muss wegen zwei Packungen Heidelbeeren zu je 1,99 Euro in Haft. Der Anwalt fragt  
sich, ob das gerecht ist, wenn zum Vergleich der Wirecard-Chef … (= die Wirecard AG ist ein 1999 
als Start-up gegründetes börsennotiertes deutsches Zahlungsdienstleistungsunternehmen mit Sitz in 
Aschheim bei München) … mutmaßlich 1,9 Milliarden € verschwinden lässt und auf freiem Fuß ist.“

Oder:
Kassiererin darf wegen 1,30 Euro gefeuert werden.
„Eine Kassiererin hat den zweiten Prozess wegen ihrer fristlosen Kündigung verloren. Die Arbeitnehmerin 
wurde  nach  30  Jahren  im  Supermarkt  gefeuert,  weil  sie  zwei  Pfandbons  im  Wert  von  48  und  82  Cent 
unterschlagen hatte. Kolleginnen … (= durch Neid, eigene Unzufriedenheit, Eigennutzen u. a. wurde durch  
psychologische Profile das Volk getrennt, das sich so selbst schadet. Da ist er, der Verrat untereinander durch  
Hörigkeit. Die Spaltung des Volkes trägt Wurzeln!) … belasteten die 50-Jährige vor Gericht.“
Quelle: https://www.welt.de/wirtschaft/article3262757/Kassiererin-darf-wegen-1-30-Euro-gefeuert-
werden.html        Oder: https://t.me/Freiheit369/332 

>  Wir  selbst  belasten  uns  durch  die  herbeigeführte  und  unerkannte  Trennung  wegen  wenigen 
Pfennigen, wo doch die, die uns ermahnen und unsere Millionen, gar Milliarden, für sich oder andere  
Zwecke unrechtmäßig ausgeben, unsere Gesetze schreiben und unerkannt agieren.
Die meisten Menschen bekommen den Mindestlohn und treten weiterhin durch Zwang, Angst der  
Abhängigkeit zu Geld für die Interessen derer ein, die ihnen dieses Mangelleben erst bescheren, da sie  
durch unser Tun erst ihren Standard leben dürfen/können.
Verrat,  Verkauf,  Stress,  Trauer,  Überlastung,  Lügen,  Mobbing,  Burnout,  Angst,  Süchte,  Schmerz, 
Krankheit,  Tränen, Lohnausfall,  Zukunftsangst,  ertragener Unmut der Chefs oder Mitarbeiter oder 
Kunden, Ausnutzung und Überarbeitung langen nicht aus, um das Rad, den Zwang und die Hörigkeit 
zu  verlassen.  Auch  hier  möchte  ich  lediglich  hinweisen  und  dazu  anregen,  sich  über  seine 
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Lebensgegebenheiten Gedanken zu machen, sollte der Tag der Zusammenkunft des Volkes auf uns 
durch Deine Entscheidung kommen. <
-  Hunderte,  Tausende  weitere  Beispiele  langen  nicht  aus,  um  die  Ungerechtigkeit  sowie  den 
Rechtsbruch der Reichen und Mächtigen hinter vorgehaltener Hand ertragen zu müssen. ♥

Wissenswertes zu Richtern und deren Urteile:
Jeder in Deutschland lebende Mensch, so wird behauptet, hat einen Anspruch auf den gesetzlichen Richter.
(< GG Artikel 101) Diese Glaubhaftmachung wird uns unausweichlich immer wieder nahegelegt.
Doch wie Du weißt, gibt es seit dem 08. Mai 1945 keine Staatsgerichte in der BRD mehr.
Fakt  ist,  dass  es  in  Deutschland  keinen  einzigen  gesetzlichen  Richter  gibt  und  die  Richter  am  Bundes-
verfassungsgericht jegliche Beanstandung abwenden, indem sie grundgesetzwidrig Verfassungsbeschwerden 
nicht zur Entscheidung annehmen.
Die Artikel 97 (2), 101 (1), 103 (1) im Grundgesetz sowie nach dem deutschen Richtergesetz § 18 [Nichtigkeit  
der Ernennung] tragen keinerlei Gewicht bei Urteilen, wo sie doch zwingendes Recht in sich tragen.

> Etwas zu der Verfassungsbeschwerde:
Wissenswert und unglaublich!
5X6) Quelle: YouTube: https://youtu.be/1NFCMjjfNUU, oder; BRD - "Rechtsstaat"? Die 
Verfassungsbeschwerde - mehr Schein als Sein? BRD Bananenrepublik?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X6)-BRD---'Rechtsstaat'-Die-Verfassungsbeschwerde---mehr-
Schein-als-Sein-BRD-Bananenrepublik:4

Ein Praktisches Beispiel hierzu:
5X6-1) Quelle: Intern: Was wir von unserem höchsten deutschen Gericht zu lesen bekommen, hätten 
wir so auch nicht erwartet.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X6-1)-Was-wir-von-unserem-h%C3%B6chsten-
deutschen-Gericht-zu-lesen-bekommen,-h%C3%A4tten-wir-so-auch-nicht-erwartet.:c   

Auch, wenn in diesem Buch die Aussagen und Einschätzungen verschiedenster Richter, vor allem 
jener,  die  ihre  Stelle  an  dem  BVG/Bundesverfassungsgericht  aufnehmen,  im  Widerstand  zu  der 
derzeitigen Argumentation und Ausübung der Regierung stehen, bleiben es jedoch nur Worte, die zu  
einer zusätzlichen Verwirrung meiner Mitmenschen führt, da sie doch unbehandelt durch Rechtsbruch 
bleiben.
Hier rufe ich ebenfalls wieder zur Vorsicht auf, da alle Komponenten gegeben sind, sprich Organe der  
Regierung,  die  das  Volk eventuell  wieder  einmal  zu einer  (…gewalttätigen…) Revolte  … (= ein 
Aufbegehren,  ein  Aufruhr  oder  ein  Aufstand  von  Menschen)  …  führen  möchten,  um  so  durch 
militärische  und  polizeiliche  Maßnahmen  eine  Richtung  in  die  offene  Diktatur  durch  das  1968 
verankerte Notstandsgesetz (= GG Artikel 91) unterschwellig zu provozieren.
Ebenso  sind  Abmachungen  der  Alliierten  in  der  UN-Charta  verankert,  die  diese  Sicht  des 
aufstehenden durch Wut und Ungerechtigkeit  gesättigten Volkes als Wiederaufbäumen anerkennen 
könnten, was einen militärischen-alliierten-Akt herbeiführen würde, der mitunter ein weiterer Beweis 
für die List der Feindstaatenklausel beherbergt.
Somit bestünde offiziell kein Grundrecht mehr, auf das man sich stützen könnte, und die Unwissenheit 
der Massen hier und überall sonst auf dieser Erde ließe sich weiter auf dieses gemachte „Gesetz“  
durch weiteren Zwang und Angst ein, um anzunehmen, was vorgegeben wird.
> Das Grundgesetz ist in erster Linie nicht der Schutz der Menschen, sondern bei genauerem Studium 
der Schutz für die Erhaltung dieser „…Treuhandverwaltung/Regierung“. Denn liest man genauer, so 
werden Artikel  zwar  vermeintlich  dem Bürger  zugesprochen,  jedoch oft  im nachfolgenden Punkt 
durch die Einflusswirkung der Regierung widerlegt und aufgehoben.
Das  Grundgesetz  ist  kein  Gesetz  für  Schutz  und  Würde  des  Lebens,  sondern  handelsrechtliche 
Vereinbarungen zwischen den „alliierten Siegern“ und der Besatzungsverwaltung-BRD.

Erstmals erwähne und behandele ich hier die Thematik:
Das  Grundgesetz  existiert  (...inoffiziell...)  seit  1990  gar  nicht  mehr,  da  der  Artikel  23  und  sein 
Geltungsbereich gestrichen wurden, da die (...mitteldeutschen...)  „Ost-“Gebiete um diesen Bereich 
erweitert wurden, was dazu führte, dass das GG somit deaktiviert wurde. Nun besitzt dieses Buch 
lediglich noch einen „beschützenden“ Charakter,  das den ängstlichen Bürger in Sicherheit  wiegen 
möchte. Denn findet ein Gesetz/Verordnung o. Ä. kein Hoheitsgebiet mehr vor, in dem es wirken 
kann, ist es nichtig!
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Quelle: https://www.bundestag.de/resource/blob/272508/67772517335e279da727f3ad5320eeae/
Kapitel_13_02_Grundgesetz-__nderungsgesetze-pdf-data.pdf ; Grundgesetz-Änderungsgesetze  
Oder unter: https://t.me/Freiheit369/333 

Hierzu:
Wie wird rechtlich einwandfrei festgemacht, wo und für wen ein Gesetz konkret gilt? Dies geschieht durch den 
sogenannten  Geltungsbereich.  Das  Bundesverwaltungsgericht  hat  dazu  bereits  1964  folgende  verbindliche 
Aussagen formuliert:

- „Jedermann muss, um sein eigenes Verhalten darauf einrichten zu können, in der Lage sein, den 
räumlichen Geltungsbereich einer Satzung ohne weiteres festzustellen. Eine Verordnung, die hierüber 
Zweifel  aufkommen  lässt,  ist  unbestimmt  und  deshalb  wegen  Verstoßes  gegen  das  Gebot  der 
Rechtssicherheit ungültig (BVerwGE 17, 192 = DVBl 1964, 147).“
- „Hierbei hat der Normgeber überdies zu beachten, daß sich eine derartige Norm in aller Regel nicht 
an  einen  fachlich  qualifizierten  Personenkreis  wendet,  er  mithin  nicht  davon  ausgehen  kann, 
jedermann könne Karten oder Texte mit überwiegendem juristischem Inhalt lesen (BVerwG a.a.O.).“
- „Die Konsequenzen auf die laufende Rechtsprechung sind, daß die Gesetze wegen Verstoßes gegen 
das Gebot der Rechtssicherheit ungültig und nichtig sind (BVerwGE 17, 192 = DVBl 1964, 147).“

Im Grundgesetz gab es bis zum 29.09.1990 den Artikel 23 der alten Fassung mit folgendem Wortlaut:
[Geltungsbereich des Grundgesetzes]:
„Dieses  Grundgesetz  gilt  zunächst  im Gebiete  der  Länder  Baden,  Bayern,  Bremen,  Groß-Berlin, 
Hamburg,  Hessen,  Niedersachsen,  Nordrhein-Westfalen,  Rheinland-Pfalz,  Schleswig-Holstein, 
Württemberg-Baden und Württemberg-Hohenzollern. In den anderen Teilen Deutschlands ist es nach 
deren Beitritt in Kraft zu setzen.“

Artikel 23 wurde damals ersatzlos gestrichen, noch vor der sogenannten „Wiedervereinigung“. Damit erlosch 
nach  obiger  Begründung  des  Bundesverwaltungsgerichts  automatisch  das  gesamte  Grundgesetz,  da  der 
Geltungsbereich entfernt wurde.

Weiter:
Ein Beispiel: GG Artikel 8 [Versammlungsfreiheit]:
„(1) Alle Deutschen haben das Recht, sich ohne Anmeldung oder Erlaubnis friedlich und ohne Waffen zu  
versammeln.“
„(2) Für Versammlungen unter freiem Himmel kann dieses Recht durch Gesetz oder auf Grund eines Gesetzes 
beschränkt werden.“
Oder: GG Artikel 10 [Brief-, Post- und Fernmeldegeheimnis]:
„(1) Das Briefgeheimnis sowie das Post- und Fernmeldegeheimnis sind unverletzlich.“
„(2) Beschränkungen dürfen nur aufgrund eines Gesetzes angeordnet werden. Dient die Beschränkung dem 
Schutze der freiheitlichen demokratischen Grundordnung oder des Bestandes oder der Sicherung des Bundes 
oder eines Landes […].“

> So kann man das in allen gesetzgebenden Schriften weiterführen. <
Mitunter verweise ich auf das Ermächtigungsgesetz der BRD, das sich im Grundsatz von dem ab 1933 nicht  
unterscheidet.
Wenn  Du  das  Grundgesetz  noch  nicht  hast,  kannst  Du  es  kostenfrei  unter  nachfolgender  Verknüpfung 
herunterladen. Doch bedenke seinen Wert.
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https://www.bpb.de/shop/buecher/grundgesetz/34367/grundgesetz-fuer-die-bundesrepublik-deutschland,  oder; 
bpb  (=  Bundesamt  für  Politische  Bildung)  /Shop/Bücher/Rechtsreihe/Grundgesetz  für  die  Bundesrepublik 
Deutschland .
So heißt es darin: „Das Ermächtigungsgesetz vom 24. März 1933, offiziell das Gesetz zur Behebung der Not 
von Volk und Reich,  war  ein  vom deutschen Reichstag beschlossenes  Ermächtigungsgesetz,  mit  dem die 
gesetzgebende Gewalt faktisch vollständig an Adolf Hitler überging. Es war die Grundlage zur Aufhebung der  
Gewaltenteilung und ermöglichte alle darauffolgenden Maßnahmen zur Festigung der national-sozialistischen 
Diktatur.“
Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Ermächtigungsgesetz_vom_24._März_1933 .

Weiteres  > Ermächtigungsgesetz vom 24. März 1933 , unter: https://t.me/Freiheit369/348 

Corona Ermächtigungsgesetz:
Quelle: https://truthnews.de/das-corona-ermaechtigungsgesetz-schlimmer-als-1933/ .
Oder unter: https://t.me/Freiheit369/334 Weiteres unter: https://t.me/Freiheit369/347 
Zu viele Artikel  des Grundgesetzes werden als  verbleibende Schutzfunktion gegenüber dem Menschen so 
umformuliert, dass das Recht nun gänzlich auf der Seite der Regierung steht und wenn nicht, es durch weitere 
Gesetze gedeckt ist, die wiederum die angebrachten aufheben möchten.
Ich möchte Dir hier eine Verknüpfung anbieten, die Dir im Einzelnen die Abänderungen mitteilt.
Doch zu beachten bleibt, dass eine Gegebenheit stattfinden wird, die dem Volk nicht guttun wird, da sie wie 
bereits  1933  zu  massiven  Gewalttaten  gegen  das  eigene  Volk  führte  bei  Nichteinhaltung  der  neuen 
Maßnahmen, da die BRD lediglich als Treuhandverwaltung der Alliierten noch heute deren Willen bekunden 
wird.
Manipulation, List und Lüge, die zwar zu finden und zu lesen sind, doch die Angst und die Hörigkeit über die 
Wahrheit und Freiheit stellen möchten. Ständig erhebt man den Finger der Vergangenheit, doch die Regierung 
wendet die in der Vergangenheit angewandten Fehler immer noch oder wieder an, um gewaltsam Herr der 
Interessen  zu  werden/bleiben.  Sie  entzieht  dem  Volk  über  dieses  Gesetz  das  Vertrauen,  deren  Macht,  
Mündigkeit und Würde, wo sie doch grundsätzlich die Verantwortung für die Verhaltensweisen (= order public) 
der Menschen hat.

„Die Welt lässt sich nicht verbessern, wenn alle blind der Mehrheit folgt. Es braucht Menschen, die den Mut haben, 
scheinbar Unumstößliches infrage zu stellen, die sich trauen,

Autoritäten anzuzweifeln und ihren eigenen Verstand zu gebrauchen.“
— Mahatma Gandhi

Quelle: https://www.mmnews.de/politik/154204-bundestag-beschliesst-corona-diktatur 
< <

Ich knüpfe wieder von Seite 379 an:
Hier der letzte Satz, um weiter anzubinden, lautete:

Wo ist das Recht, das Richter sprechen sollten?
– Deutschland ist und war kein Rechtsstaat seit zuletzt vor 1918 –
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Oder:
– Hoher Richter verurteilt –
„Der  Vorsitzende Richter  vom Oberlandesgericht  München ist  wegen Besitz  von Kinderpornos 
verurteilt worden. Er hatte sich die Dateien zum Teil aus Strafprozessakten besorgt.
Weil  er  seinen  hochbezahlten  Job  (8300  Euro/mtl.)  aufgegeben  hat  und  dadurch  bei  seiner 
Verurteilung über kein Einkommen verfügte, wurde er nur zu einer geringen Geldstrafe verurteilt.“
Quelle: https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-augsburg-olg-richter-kinderpornos-
1.5370785 , oder unter: https://t.me/Freiheit369/349 

Oder:
5X7) Quelle: PDF: Endlose Justizverbrechen durch Richter
Unter: https://t.me/Freiheit369/40 

Hierzu als Leseprobe:
– Endlose Justizverbrechen durch Richter –
Aussagen namhafter Richter und Erfahrungen von Organisationen.

> Früherer Richter beim OLG Köln Dr. Egon Schneider, jetzt Rechtsanwalt.

Hierzu  gebe  ich  einige  offen  ausgesprochene  Worte  von  Ex-OLG  Richter  Dr.  Egon 
Schneider wieder, der lange Jahre Vorsitzender Richter am Oberlandesgericht Köln war und 
dann viele Jahre Rechtsanwalt:
„Die Justiz in Deutschland befindet sich nicht in einer Krise. Den Zustand, in der die Justiz 
sich befindet, eine Krise zu nennen, wäre eine Beschönigung. Es würde nämlich bedeuten, 
daß die gegenwärtigen Zustände die Ausnahme wären.
Doch der Wahnsinn,  den die der  Justiz  ausgelieferten Menschen in unserer  Gesellschaft 
täglich in deutschen Gerichtssälen erleben müssen und für den sie als Steuerzahler sogar 
noch  bezahlen  müssen,  ist  Alltag  –  und  leider  nicht  die  Ausnahme.  Das  ist  nicht  die 
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unqualifizierte Meinung von uns Redakteuren. Das ist die Meinung erfahrener Insider, von 
Richtern  und  ehemaligen  Richtern,  von  renommierten  Strafverteidigern,  allgemein  von 
Juristen, deren Gewissen noch funktioniert und die diese Zustände bitter beklagen.“
-----

Dr. Egon Schneider in „Richter und Anwalt“ in ZAP Nr. 1 vom 09.01.1992:
„Selbst, wenn er (der Richter) grobe und gröbste Fehler begeht, ist er für die Folgen nicht 

verantwortlich. Dafür sorgt § 839 Abs. 2 S. 1 BGB und die schützende weite Auslegung dieser 
Vorschrift durch die Judikatur.“

[…]
Dr. Egon Schneider in der Zeitschrift für die Anwaltspraxis 1994, Seite 155:

„Die deutsche Elendsjustiz nimmt immer schärfere Konturen an. Der Niedergang der 
Rechtsprechung ist flächendeckend. Was mich persönlich am meisten erschüttert, ist der Mangel an 

Berufsethik und an fachlicher Scham.“

Dr. Egon Schneider in 'Zeitschrift für anwaltliche Praxis' 6/1999 vom 24.03.1999, S. 266)
„Es gibt in der deutschen Justiz zu viele machtbesessene, besserwissende und leider auch unfähige 

Richter, denen beizukommen offenbar ausgeschlossen ist.“
[…]

Oder:
– Bewährungsstrafe für mehr als 100 Fälle des Missbrauchs von Kindern –
„Ein 45 Jahre alter  Mann aus Ulm ist  zu einer Freiheitsstrafe von zwei Jahren auf Bewährung 
verurteilt worden. Er soll seine Halbschwester und vier weitere Mädchen in mehr als 100 Fällen 
sexuell missbraucht haben.“
Quelle: https://www.faz.net/aktuell/gesellschaft/kriminalitaet/bewaehrungsstrafe-bei-ueber-100-
faellen-des-missbrauchs-an-kindern-17552735.html , oder unter: https://t.me/Freiheit369/350 

➔ Ich rufe hiermit den Rechtsbankrott aus, da die Politik unsere Kinder nicht mehr  
schützt!  Wenn  die  nachfolgenden  Generationen  ungeschützt  sind  und  vor  dem  Recht  
misshandelt werden können, tritt Artikel 20 (4) [Verfassungsgrundsätze – Widerstandsrecht]:
„Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen das 
Recht zum (...friedlichen...)  Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist.“, in Kraft 
und sollte dringend angewendet werden. Da es das zukünftige Fundament dieses Volkes 
darstellt,  welches  aus  Kraft,  Gesundheit  und  Werten  und  nicht  durch  psychische  und 
körperliche Entwürdigungen hervorgeht, die sie zu ertragen und erdulden haben.
Das ist das Maß, da nun die Gefahr gegeben ist, einen erkrankten und entwürdigten „Staat“ 
zu  erhalten,  welcher  seinen  Schutz  und  dessen  Werte,  aber  auch  seine  Menschlichkeit  
verloren hat und so Gefahr im Verzug für mindestens dieses Volk besteht. ♥

Beweis:
5X8) Quelle: Intern: Welche Grundlagen nimmt man, um die Grundrechte auszusetzen?
Unter:  https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X8)-Welche-Grundlagen-nimmt-man,-um-die-
Grundrechte-auszusetzen:7

Sehr wichtig in diesem Zusammenhang ist zu wissen:
II. Völkerrechtliche Bindungen, Artikel 67:
„Die Regeln des Völkerrechts sind bindende Bestandteile des Landesrechts, ohne dass es 
ihrer  ausdrücklichen Umformung in Landesrecht  bedarf.  Kein Gesetz  ist  gültig,  das  mit 
solchen Regeln oder mit einem Staatsvertrag in Widerspruch steht.“
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Sowie Artikel 68, welcher sehr wichtig in diesem Kontext ist:
„Niemand darf zur Rechenschaft gezogen werden, wenn er auf Tatsachen hinweist, die sich 
als eine Verletzung völkerrechtlicher Pflichten darstellen.“

◄ Ich wiederhole den letzten Satz:

[…] „Das Grundrecht der körperlichen
Unversehrtheit … (Artikel 2 Abs. 2
Satz 1 Grundgesetz) … wird insoweit
eingeschränkt.“

[Zuerst sollte man der Meinung sein, dass 
die  Ungeimpften  ein  Problem  darstellen. 
Jetzt sind es die Ausscheidungen (= Spike-
Protein) der Geimpften, die mitunter nicht 
nur chemische Verbindungen in mindestens 
den Trinkwasserkreislauf einbringen.]

=>  Hinweis  sowie  Nachtrag  zur 
vorhergehenden Quelle:

5X9) Quelle: Intern: Infektionsschutzgesetz Prof. Uwe Volkmann Rechtswissenschaftler-
bewertung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X9)-
Infektionsschutzgesetz_Prof_Uwe_Volkmann_Rechtswissenschaftler-Bewertung:d

Beweis: Der  Internationale  Gerichtshof  hat  entschieden,  dass  Deutschland keine internationalen 
Haftbefehle ausstellen darf, was nur als souveräner Rechtsstaat ginge.

1. Gerichtsverfassungsgesetz  (GVG)  §  146:  Die  „Beamten“  der  Staatsanwaltschaft 
haben den dienstlichen Anweisungen ihres Vorgesetzten nachzukommen.
2. Doch  wer  sind  diejenigen,  die  diese  Anweisungen  vergeben,  wo  doch  der 
Staatsanwalt  frei  in  seiner  Entscheidung  ohne  Befangenheit,  Richtlinien,  Interessen  und 
Zugehörigkeit  ermitteln sollte? Sie erhalten durch die Justizminister (= § 147 GVG) die 
Anweisung, wann, was und wie behandelt wird.

§ 147 GVG: Das Recht der Aufsicht und Leitung steht zu:
 dem  Bundesminister  der  Justiz  und  für  Verbraucherschutz  hinsichtlich  des 

Generalbundesanwalts und der Bundesanwälte;
 der  Landesjustizverwaltung  hinsichtlich  aller  staatsanwaltschaftlichen  Beamten  des 

betreffenden Landes;
 dem  ersten  Beamten  der  Staatsanwaltschaft  bei  den  Oberlandesgerichten  und  den 

Landgerichten hinsichtlich aller Beamten der Staatsanwaltschaft ihres Bezirks.

Kurz: Die  gesetzgebende  Gewalt  (=  Treuhandverwaltung  BRD)  erteilt  durch  die 
Verwaltungsaufgaben, die sie als Besatzungsverwaltung erhalten hat, die Interessen Dritter
(= welche Interessen auch immer zu vergeben sind), die zu Aufgaben eines Rechtsinteresses führen, 
das nicht eigenständig agieren darf, sondern deren Vorgaben erhält.

„Die Bundesrepublik Deutschland hat kein Recht für Deutschland zu handeln!“
— Michael Richard „Mike“ Pompeo, ehemaliger Außenminister der Vereinigten Staaten
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Wo bitte ist hier noch Freiheit durch eine Rechtsstaatlichkeit gegeben, wenn zu viele Interessen das 
Recht vertreten, das doch schlussendlich als Ursache der Probleme auf sie verweisen würde?

Verstehst Du nun, wenn ich schreibe: „Die Besatzungsregierung verwaltet und richtet sich 
selbst?“ Wer verurteilt sich selbst, wenn die Menschlichkeit gegen Macht, Kontrolle und 
Lehnsnehmer eingetauscht wurde? Der allgemeine Richter wird so zu einem befangenen 
Handlanger der BRD-Verwaltung im Handels- und Privatrecht = Seerecht.

Seiteninformation:
Nach einer diesbezüglichen Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichtes vom 25.07.2012 steht nunmehr 
endgültig fest, dass unter der Geltung des Bundeswahlgesetzes mit dem Ausfertigungsdatum von 07.05.1956 
noch nie „ein verfassungsmäßiger Gesetzgeber“ am Werk war und somit insbesondere alle erlassenen Gesetze 
und Verordnungen seit 1956 nichtig sind.
Hinweis:  Die  Rechtsgrundlage  für  das  Bundesverfassungsgericht  (Das  Bundesverfassungsgerichtsgesetz  – 
BVerfGG) wurde im Jahre 1951 veröffentlicht. Das Bundeswahlgesetz im Jahre 1956 nichtig!

Doch natürlich gibt es überall Menschen mit Mut und Herz! ♥
5X10) Quelle: YouTube: https://youtu.be/8ps-Mk6GmyQ , oder; Sensation vor Gericht: Anwalt stoppt 
die Vollstreckung des Rundfunkbeitrags (Juli 2020)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X10)-Sensation-vor-Gericht---Anwalt-stoppt-die-
Vollstreckung-des-Rundfunkbeitrags-(Juli-2020):a

Ich möchte hier mit vorgreifen, wenn ich erwähne, dass es leider (…noch…) keine Tausende solcher  
Anwälte wie Herrn Bölck und viele andere hier Unerwähnte gibt. Doch bleibt es der Beweis, dass die 
Menschen in allen Bereichen umdenken, um Gerechtigkeit und Menschlichkeit zu entwickeln.
Für die Deutsche oder die globale Freiheit bedarf es jedoch Millionen Menschen, die sich erheben und 
durch Wegweisung dieser Lichter den Weg zur Freiheit  finden und gehen. Denn zu viele Gesetze 
schützen die Industrie vor der Meinung der Menschen, der Tiere und der Natur.
Du wirst auch wieder hier feststellen, dass nur noch wir geschlossen diesem Desaster an mindestens 
unserem/diesem Volk entgegnen können. Es weist auf, dass es nicht mehr viel gibt, was Sinn und Herz 
besitzt. Die eigene Regierung schützt Zwangsabgaben und weitere 80 Anwendungen/Gesetze aus den 
Nazizeiten und drückt so zusätzlich auf die Bürger und deren Freiheit.
Die erste Quelle ist eine Internetseite und deren Inhalt. Doch sollte diese Seite nicht mehr existieren, 
so steht Dir auch hier das PDF der Quelle [Unter: ...] zur Verfügung.
5X11) Quelle: PDF: PDF. HIER DIE NAZI-GESETZE, DIE IN BUNDESREPUBLIK 
DEUTSCHLAND ANWENDUNG FINDEN
Unter: https://t.me/Freiheit369/41 Oder unter: https://t.me/Freiheit369/351 

Oder direkt zu Quelle:
https://helioda1.blogspot.com/2013/07/hier-die-nazi-gesetze-die-in.html, oder; (HELIODA1) HIER 
DIE NAZI-GESETZE, DIE IN BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND ANWENDUNG FINDEN.

Einige Nazi-Verordnungen, die heute noch genutzt werden, sind mitunter:

 Einkommensteuergesetz vom 24. Oktober 1934 (RGBl. I S. 1005) 
Neubekanntmachung vom 08. Oktober 2009 (BGBl. I S. 3366, ber. S. 3862),

 Justizbeitreibungsordnung vom 11. März 1937 (RGBl. I S. 298) in der ” BRD” 
gültig als Bundesrecht – (BGBl. I S. 2258, 2270),

 Gewerbesteuergesetz vom 01. Dezember 1936 (RGBl. I, S. 979), wird auch heute 
noch vollstreckt (Ergänzung von TS),

 Gesetz über die berufsmäßige Ausübung der Heilkunde ohne Bestallung 
(Heilpraktikergesetz) vom 17.02.1939, bis heute unverändert in Kraft.

Selbst die Straßenverkehrszulassungsverordnung (StVZO), welche den § 2 anführt, ist von 1937 und 
somit  ein  Nazigesetz,  das  laut  den  SHAEF-Militär-Gesetzen  nicht  mehr  angewendet  werden 
darf/dürfte.  Es  besagt(e):  „Wer  auf  öffentlichen  Straßen  ein  Kraftfahrzeug  führt,  bedarf  eine 
Fahrerlaubnis. […].“
Zudem ist seit 26.04.2012 in der Straßenverkehrs-Zulassungs-Ordnung (StVZO) Inhaltsübersicht, A. 
Personen, §§ 1 – 15 (weggefallen), der diese Inhalte vorgeben würde.
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Quelle: https://newstopaktuell.wordpress.com/2014/11/28/auserst-wissenswert-man-braucht-
hierzulande-weder-einen-fuhrerschein-noch-eine-fahrerlaubnis/ , oder: https://t.me/Freiheit369/352 

Und viele andere Aufgeführte.

„Die auf der Potsdamer Konferenz beschlossene Entnazifizierung wird von den Alliierten 
umfassend in Angriff genommen:

Die NSDAP und alle ihre Unterorganisationen werden verboten, alle NS-Gesetze aufgehoben und jegliche 
Erinnerungen an das „Dritte Reich“ wie zum Beispiel Straßenschilder, Bücher, Uniformen und Orden müssen aus der 

Öffentlichkeit verschwinden. Gegen die Spitzen des NS-Regimes wird seit dem 20. November 1945 vor dem 
internationalen Militärtribunal in Nürnberg verhandelt …”

Das war doch alles nur vorgeschoben, betrachten man diese Meinungen als glaubwürdig. Wo, frage ich, ist der  
Glaube an das Gute? Wo, frage ich, ist der Glaube an die Menschlichkeit und die Schöpfung?
Wo  existiert  noch  Boden,  auf  dem  der  Mensch  nicht  als  Person  oder  Objekt  vermarktet,  benutzt  oder 
verwendet wird? Wo bleibt der Mut, um dieser dunklen Perversion ein Ende zu setzen?

Quelle: Buch: AbGEZockt: Warum Millionen Deutsche keinen Rundfunkbeitrag zahlen und wie auch Sie sich 
wehren, von: Markus Mähler, ISBN: 978-3959720618

Zum Buch:
Deutschland leistet sich den teuersten öffentlich-rechtlichen Rundfunk der Welt. Damit das so bleibt, schulden 
wir ARD und ZDF seit 2013 den Rundfunkbeitrag. Allein 2018 summierten sich die Einnahmen daraus auf  
über 8 Milliarden Euro. Die Sender verkaufen ihn gerne als Erfolgsgeschichte mit dem großen Milliarden-Plus, 
aber hinter der Fassade verbirgt sich die unschöne Wahrheit: Der Rundfunkbeitrag ist eine Zwangsabgabe. Wer 
wohnt, muss an ARD und ZDF zahlen. Der Beitrag ist fällig, selbst dann, wenn niemand mehr anschaut, was  
die Sender senden.
Immer mehr Deutsche boykottieren die Zahlung, doch der Beitragsservice nimmt darauf keine Rücksicht. Die  
Ex-GEZ verwaltet inzwischen über 45 Millionen »Beitragskonten« und auf einen Zahlstreik antwortet sie mit 
der  Zwangsvollstreckung.  Inzwischen  ist  das  über  7  Millionen  Mal  passiert  –  dabei  werden  Menschen  
verhaftet.
Markus  Mähler  begibt  sich  auf  die  Suche  nach  diesen  Menschen.  Er  spricht  mit  Beitragsrebellen  und 
Journalisten.
Er  untersucht,  wie  man  sich  mit  Erfolg  von  der  Zwangsabgabe  befreit.  Der  Autor  wagt  sogar  das 
Selbstexperiment:
Er  verweigert  den  Rundfunkbeitrag,  lässt  sich  selbst  vollstrecken  und  wird  mit  der  Ausstellung  eines 
Haftbefehls bedroht. Die Erkenntnis: Schreibtischtäter bestimmen, ob ein Beitragsrebell im Gefängnis sitzen 
soll oder nicht.
Die  ARD  trägt  dabei  Verantwortung,  aber  sie  verschwindet  galant  in  ihrem  eigenen  und  beispiellosen 
Massenverfahren. Dabei gäbe es einen Ausweg aus dem heimlichen Haft-Desaster. Die Sender müssten es nur  
wollen.
-----

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen.“
— Friedrich von Schiller

Warum reagiert der Mensch auf dieses unmenschliche Verhalten so?
Hier ist es von Vorteil, zwei Komponenten zusammenzufassen:

 Das  Stockholm-Syndrom  (101):   Es  wird  ermöglicht,  indem  es  den  Menschen  zu  einem  Objekt  durch 
Programmierung/Manipulation  und  Abhängigkeit  umgestellt  hat  … (=  Klassendenken,  Hierarchie,  Macht, 
Objektwerdung,  Opferrolle,  Hörigkeit,  Wut  ist  Mut,  Unterwerfung,  Instrumentalisierung  und/oder 
Unterordnung) …, wiederum durch die Glaubhaftmachung, dass das heutige Machtverhalten und Bestreben in 
ihre Ausführung durch Position/Titel/Kraft/Macht anzuerkennen seien, obgleich es jegliche Härte in seiner  
Emotion  anwendet  und  starr  angenommen  und  verehrt  wird  aus  der  anerzogenen,  unbewussten  und 
unterbewussten  Unterwerfungshaltung,  der  Macht,  des  Reichtums  oder  des  Stärkeren.  Unterschwellige 
Regelungen, die bereits in der Kita/Kiga einwirken, werden so zu Rangordnung und zu hierarchischer Struktur  
führen, welche im Gebrauch und ihrer Anwendung der Politik nutzen werden.

 Die Unterwerfungshaltung: Sie zeichnet sich ab durch: Je ärger und härter sich eine Person zumeist in einer  
Führungsrolle  verhält,  desto  weiter  gibt  sich  ein  unbewusster  Mensch  hin  durch  die  eigene  erzeugte 
Unzulänglichkeit  und  deren  eigene  psychische  Herabsetzung.  Deren  Machtposition  wirkt  erdrückend  und 

394 

https://t.me/Freiheit369/352
https://newstopaktuell.wordpress.com/2014/11/28/auserst-wissenswert-man-braucht-hierzulande-weder-einen-fuhrerschein-noch-eine-fahrerlaubnis/
https://newstopaktuell.wordpress.com/2014/11/28/auserst-wissenswert-man-braucht-hierzulande-weder-einen-fuhrerschein-noch-eine-fahrerlaubnis/


zwingt unterschwellig zur Hörigkeit. Die Bewunderung, frei von Angst zu sein und eine andere Meinung klar  
zu vertreten, ist eine anerzogene Seltenheit durch die Abhängigkeit zu dem System und ihren Werkzeugen hin.

Kurz: Die Geisel/Das Volk übernimmt die Partei/Meinung ihrer Entführer/Politiker.
Ein Beispiel: Herr Steinmeier (= Bundespräsident der BRD) spricht mit erhobenem Zeigefinger  (102) … (= Rhetorik-
Tricks [= Redekunst/Körpersprache]) … oder einer erhobenen Faust … (= eine Geste, die Entschlossenheit vermitteln  
soll) … und ermahnt mit eiserner Mine das Volk vor xy. Das Instrumentalisieren der Körpersprache und die Nutzung 
der programmierten Hörigkeit durch das Aufrufen vergangener Ereignisse der Geschichte … (= Kriege, Verbrechen, 
Mord,  Schicksale,  Nöte,  Ungerechtigkeit  u.  a.)  … ungeschulter  Unterwerfungsverhaltensweisen  aus  Kiga/Schulen/ 
Prägungen führen so unterschwellig zur Objektmachung, die wiederum zur Annahme und Anwendung seiner Interessen  
führen soll.
Kurz: Diese angewendete Körpersprache soll durch das Aufrufen von negativen Ereignissen ermahnen und durch die  
Angst, sich fern dieser Anweisung zu halten, dazu aufrufen, sich dieser neuen Verhaltensweise anzuschließen, um nicht 
ausgeschlossen zu werden, oder als Befürworter dieser vermittelten Richtung wahrgenommen zu haben.
Zudem wird man unter die Glaubhaftmachung gesetzt, Gutes und Richtiges zu tun. Bereits wie erwähnt in den Kitas 
(= Kindertagesstätte/Kinder von 0 bis 3 Jahren) und aufsteigend wird der Mensch domestiziert,  programmiert  und 
instrumentalisiert  für  die  Führungsweisen,  die  den  Systemen  dienen  sollen  und  in  der  heutigen  Welt  angewendet  
werden. Titel, Geld und Status stehen so vor: „Auf Augenhöhe, Menschlichkeit, Nachhaltigkeit, Freude, Respekt und 
Gemeinschaft“.
Doch dieses Verhalten kann oder wird angewendet werden, um Kontrolle und eigene Meinungen umzusetzen.

Ein Beitrag von wenigen Sekunden zeigt Dir Willkür, fehlende Vorbildfunktion, Ignoranz und Macht derer, die 
ihre Finger erheben und mahnen, Folge zu leisten und sich dem Platz zuzuordnen, der diese Hierarchie vergibt.

5X12) Quelle: YouTube: https://youtu.be/y2qAKS6Hl4I , oder; Steinmeier in Berlin: Kamera an, Maske an – 
Kamera aus, Maske aus [14.05.2020]
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X12)-Steinmeier-in-Berlin---Kamera-an,-Maske-an-
%E2%80%93-Kamera-aus,-Maske-aus--14.05.2020-:2

Doch ist er nicht allein:
(Unter: https://t.me/Freiheit369/353)

„Mitten in der Corona-Pandemie steigen mehrere ranghohe hessische Politiker mit dem Bundesgesundheitsminister in 
einen  vollen  Fahrstuhl.  Ein  Journalist  fotografiert  die  Situation.  Nun  liegen  der  Polizei  mehrere  Anzeigen  vor.“
- Die Anzeigen verliefen dementsprechend im Sande.

395 

https://t.me/Freiheit369/353
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X12)-Steinmeier-in-Berlin---Kamera-an,-Maske-an-%E2%80%93-Kamera-aus,-Maske-aus--14.05.2020-:2
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X12)-Steinmeier-in-Berlin---Kamera-an,-Maske-an-%E2%80%93-Kamera-aus,-Maske-aus--14.05.2020-:2
https://youtu.be/y2qAKS6Hl4I


Quelle: https://www.faz.net/aktuell/rhein-main/corona-anzeigen-nach-spahns-und-bouffiers-krankenhausbesuch-
16727636.html

5X13)  Quelle: 18.05.2018, Schweiz, Genf: Tedros Adhanom Ghebreyesus, General Direktor der WHO. (Foto: dpa); 
vom: 10.06.2020
Unter: https://t.me/Freiheit369/42 

Die Unterwerfungshaltung beinhaltet bei ihrer Ausübung durch den, der sie anwendet … (= Politik, Reiche, „Mächtige“  
Würdenträger, u. a.) …, sich vermeintlich über jemand minderen zu stehen, der durch das Entgegenkommen seine  
Haltung und Körpersprache unbewusst kennzeichnet, sich selbst als menschlich schwächer und geistig unterlegener  
anerkennt und einstuft, da deren bewusste Psychologie/Körpersprache sowie die Rhetorik (= Redekunst) Einfluss auf 
die  niederen  Verhaltensweise  in  Anspruch  nehmen  möchten  …  (Stammhirn  =  Reptilienbereich  //  das  Fehlen 
menschlicher Eigenschaften durch Hierarchie) …, um Macht- oder Stellungsanspruch u. a. sowie Größe zu erhalten und 
auszudrücken.  Meinungen  und  Handlungen  dieser  Personen  gehen  so  bei  den  Befürwortern  viral  … (=  schnelle  
Ausbreitung und/oder Übernahme) … und werden ohne weitere Blickwinkel  zu oft  angenommen, gelebt  oder gar  
umgesetzt. Unterschwellig wird so die Verantwortung übergeben, welche in nahezu allen Beispielen der Vergangenheit  
missbraucht oder einseitig genutzt wurde. Die Masse der Menschen wird dahingehend geschult, erst durch Anordnung 
eine (...vorgegebene...) Handlung zu begehen, da sie als kreativ unselbstständig erzogen wurden, was wiederum ein 
Unterprogramm der Hörigkeit beinhaltet.

„Für die von uns, die zur Spitze der Nahrungskette unterwegs sind, ist Erbarmen keine Option.
Da gibt es nur eine Regel: Jage oder Du bist der Gejagte.“

— Willkommen zurück / Punch Arogunz
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Durch solch eine Mitteilung wie in diesem Zitat und deren Wertevergabe versetzt sich dieser Mensch sofort in eine 
selbst angenommene und erschaffene evolutionäre Rückstufung, da genau die Anwendungsweise frei von Wachstum, 
Menschlichkeit, Selbstsicherheit und Geist sowie Sinn ist und bleibt, und niedere künstliche Ansprüche nach Macht,  
Geld oder Stellung durch Anwendung und deren Ablehnung von Herzlichkeit, Empathie, Nächstenliebe, u. a. hohe 
Auszeichnungen,  die  uns  ausmachen  sollten,  beraubt  werden  und  das  niedere,  aggressive  Verhalten  und  deren 
Hackordnung untermauern.

Einst hieß es, dass der Mensch sich vom Tier abhebt, 
gerade  weil  er  sich  in  seinem Verhalten  grundlegend 
unterscheiden kann. Doch ist es das Raubtierverhalten, 
das heute noch ebenso angewendet wird, um Macht zu 
erhalten. (Z. B. In der Ausübung: Raubtierkapitalismus)
Es zeichnet sich dadurch aus, dass nicht Menschlichkeit, 
sondern  das  plumpe  Argument:  „Der  Stärkere 
gewinnt!“, weiterhin angewendet wird. Doch die Tiere 
sind  es  nun  seit  Langem,  die  uns  Menschen  den 
fehlenden Funken wieder aufzeigen.

► Als der Fotograf das Foto hochgeladen hat, schrieb er 
Folgendes:
„In einer Zeit, in der das Konzept der Menschheit stirbt, 
führen uns Tiere zu den Prinzipien der Menschheit.“

In diesem Zusammenhang möchte ich ein auf den ersten 
Blick  befremdliches  Zitat  einbringen,  das  bei  näherer 
Betrachtungsweise  und  deren  Bewusstwerdung  seinen 
tieferen  Inhalt  zu  der  heutigen  Welt  durch  die 
Anschauung und Anwendung zu oft abgelehnt wird.
Ich  ändere  es  etwas  ab,  um es  jedem zugänglich  zu 
machen. ♥

„Die größten Cojones (Gesprochen – Gochones) zeigt man meist, indem man sie nicht benutzt.“

Damit meine ich, dass in Machtstrukturen oder Ego-Prozessen das Unbewusstsein durch Traumata, Angst und Schmerz 
zu tragen kommt und die unbewussten niederen Verhaltensweisen … (= Wut, Zorn, Hass, Aggression, Widerstand,  
Blockaden, Angst durch Unwissenheit und Hilflosigkeit) … angewendet werden, um sich unbewusst zu schützen.
Kurz: Wenige  Menschen  haben  die  wahre  „Größe“,  ihre  innere  und  äußere  Kraft,  ihren  Mut  und  Stärke  durch  
Bewusstheit und sein Gewissen anzuwenden. Der Verlust der Problem- oder Konfliktlösung in der Gemeinschaft der  
Menschen wurde/wird dem Bewusstsein entzogen, da wir durch Umerziehung zu Jägern, Verlierern, Siegern oder „der  
Stärkere gewinnt“ keinen Kontakt mehr finden zu der Lösung, die die Lösung und das Zusammenkommen mit Respekt  
als Ergebnis in sich trägt.
Die Gabe der menschlichen Liebe und Demut durch Erkenntnis, die über nahezu allem liegt/liegen könnte/sollte, geriet  
in Bedrängnis durch Vergessenheit und all ihre vergebenen Programme. Intimität oder menschliches, offenes Verhalten 
setzt beidseitige(s) Offenheit, Vertrauen, Gleichberechtigung und Gegenseitigkeit voraus.
All diese Punkte bilden gemeinsam die Grundlage einer verbundenen Gemeinschaft auf Augenhöhe, Respekt und eines 
Ergebnisses. Doch als dieser anerzogene und programmierte Mensch, zu dem wir heute erstellen wurden, ist es wichtig,  
seinen Mut und die Kraft nicht permanent als negativ anzuwenden, indem wir andere unterwerfen und so unsere Größe 
durch Komplexe und Ängste zum Ausdruck bringen möchten, sondern diese [Verzeihung] „Cojones/Eier“ anwenden 
sollten, um uns selbst den Mut, die Würde, die Selbstsicherheit und Menschlichkeit zuzuführen, in der Anwendung 
durch würdevolle menschliche Werte und dem Aufrechtstehen können, sollten Situationen, die den Frieden bedrohen, 
angewendet werden, zum Einsatz kommen.
Kurz: Zu oft möchte sich unser Ego im Außen dem Mangel an „gesehen werden, anerkannt werden, respektiert und  
geliebt werden“ oder/und Einsamkeit sowie Teil der Gemeinschaft zu sein durch negative Selbstdarstellung des Egos 
und Unterwerfung anderer seine Energie für diesen Mangel aus ihnen ziehen.
Doch  um die  wahre  menschliche  Kraft  zur  Anwendung  zu  führen,  bedarf  es  der  Anwendung  des  Mutes  hin  zur 
Aufrechterhaltung der schöpferischen Ordnung! Diese Größe, die den Menschen durch diesen Akt erfüllt, indem er sich  
z.  B.  erhebt,  und Gesicht  zeigt  gegen Missbrauch,  Ungerechtigkeit,  Armut,  Lüge u.  v.  a,  wird so nicht  durch die 
Feigheit, sich an schwächeren zu laben (= sich mit etwas stärken) erhalten, sondern setzt wieder das souverän … 
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(= selbstsicher, [...menschlich…] überlegen, freier Geist oder selbstbestimmt) … und dessen Macht in einem frei. Daher 
ist dieser Begriff: „Seine [Eier] zeigen“ meist (...noch...) nicht im Zusammenhang mit der Menschlichkeit und deren 
Werten in Verbindung zu erkennen.

Die absolute negative Kontrolle,  der Wunsch einer Obrigkeit  wird in China und anderswo bereits umgesetzt.  Dies 
erreichte man auch unter Nutzung vorgeschobener Ereignisse oder eingeführter Gesetze durch Situationen wie Kriege, 
Pandemien, Nöte oder Notstände, Krankheiten, Verbrechen, kriegerische Akte u. a.
Ich möchte nicht die Diktatur verurteilen, da sie zumeist dann, wenn sie offiziell gegen ein Volk eingesetzt wird, als 
negativ zu beurteilen ist (= siehe die uns mitgeteilte Geschichte durch Hitler, Stalin, Mao und Co. oder dem heutigen  
China).  Ich  werde  Dir  jedoch etwas  später  mitteilen,  dass  alle  politischen Richtungen mittlerweile  ausgewaschen, 
verunreinigt und verfälscht, lediglich Interessen vertreten, und nicht mehr als Bezeichnungen sind.
In ihrem auf Leben bestrebten Kern tragen sie Klarheit, Wachstum, Fülle und Erhalt. Doch ein Sprecher des Volkes, der  
nicht  aus  den  industriellen/wirtschaftlichen  oder  kirchlich-religiösen  sowie  der  Hochfinanz  und  deren  Interessen 
entstand, die die Welt, die freien Menschen und Völker, die Tiere und die Liebe als höchstes Gut anerkennen, dieses 
zusammen mit allen in Gesundheit, Gleichgewicht und Einklang erhalten möchten, können durch ihre menschliche 
Anwendungshaltung  für  diese  Werte  ebenfalls  als  Diktator/Monarch  o.  Ä.  aufgrund  ihrer/dieser  Führungsweise 
anerkannt/benannt werden.
Zählt nicht eigentlich erst das Ergebnis? Heute ist das Ergebnis von weltweit offiziellen und inoffiziellen Diktaturen ein  
Vernichtendes (= die politische Einhalt im totalitären Verhalten), da die auf Macht und Kontrolle gestützten Systeme, 
die mit anderen Ländern unterschwellig verwoben sind und zusammenarbeiten, um diesen Status zu erhalten und die  
ausgebauten Fähigkeiten, um die Masse zu kontrollieren, anwenden. Denn die Hochfinanz und deren erschaffenen See-  
und Handelsrechte und wiederum deren Auswirkungen setzen das Ungleichgewicht außer Kraft für alles.
Es  bleibt  abzuwarten,  wie  sich  das  Ergebnis  leben  und  fühlen  lässt,  da  nach  und  nach  die  Gegebenheiten  der  
Regierungen eher Bürde als Hoffnung verbreiten. Worte und Texte finden sich viele in der Weltgeschichte bis heute.  
Jede Wahl verspricht Dinge, die wie eine Werbung hofieren (= Gunst durch Höflichkeit und Dienstbarkeit zu erlangen) 
sowie locken und interessieren und ansprechen möchten.
Doch solange wir diese Zusammenhänge nicht durchschauen und erkennen, führt die Entwicklung in eine Welt, die das  
fortführt, was bereits besteht. Hunger, Kontrolle, Neid, Krieg, Konsum, Verrohung, geistige Degeneration, Meinungs-,  
Glaubens-  und  Wissensmonopol,  Leid,  Unwissenheit,  Krankheit/Entartung,  Arbeit,  Geldabgaben,  Gifte,  Unruhen, 
Angst,  Zweifel,  Überforderung,  Machtanspruch,  Ungleichgewicht  zwischen  Rassen,  Mann und Frau  und Tier  und 
Mensch, Abhängigkeitserzeugung, Zerstörung und Tod an Mensch und Tier und unserer Heimat Erde, Hass, Urteil,  
Verrat und Lüge. ♥

Wie wir es schon heute in der BRD haben, ist sie in ihrer Anwendung eine inoffizielle Diktatur, da sie nicht auf die 
Interessen und Wünsche des Volkes eingeht. Zweitmeinungen und andere wissenschaftliche Ergebnisse gelangen nicht  
an  die  Öffentlichkeit  oder  in  ein  öffentliches  Gremium … (= für  eine  bestimmte  Aufgabe  gebildete  Gruppe  von  
Experten verschiedener Ansichten, die zum Wohle der Gemeinschaft die Wahrheit erarbeiten) …, das durch die Politik 
ernst genommen wird.
Neid, Hetze und Diffamierung (= üble Nachrede und gezielte Verleumdung Dritter) wird medial ausgestrahlt, um nur 
die eine Meinung in die Gesellschaft zu setzen. Es können so nicht andere Meinungen oder Ideen eröffnet und eingeholt  
werden, die doch eigentlich Anrecht und Gehör durch das Gleichheitsrecht aufweisen. Sich nur nach Richtlinien der  
Alliierten, der BRD oder der Industrie sowie deren Lobby-Einflüsse zu richten, zeigt doch deutlich auf den Verlust und  
seine  Entmündigung  der  Zivilbevölkerung  hin,  wo  Grundrechte103 verwehrt  werden  und  „eigene  Gesetze“  (=  GG 
Artikel 5(1), Artikel 20(4) sowie die Zensur bei anderer Meinung u. v. a.) nicht anerkannt werden, in der permanenten 
Unrechtsgesetzes- und Urteilsvergabe.
Auch  das  Deutlichmachen,  dass  jeder  Mensch  einen  anderen  Wert  erhält  oder  besitzt  (=  Rangordnung  oder  die  
Lohnunterschiede),  ist  Teil  dieser  Systematik,  um  einige  der  Menschen  durch  Zuführung  von  Geldern, 
Stellung/Ansehen, Rang und Titel oder deren Macht an sich als Unterstützer (= Marionette) zu binden, die ebenfalls  
durch unbewusste inoffizielle Abhängigkeiten instrumentalisiert und im Zweifel versetzt werden, da sie lediglich der 
Umsetzung dienlich zu sein haben.

Ich weiß, dass ich mich gerade sehr deutlich ausdrücke. Doch meinte einst ein Freund:
„Wenn es an der Zeit ist, gehört zu werden, doch keiner nimmt es wahr, bedarf es der Maßnahme, 

sich Gehör auch durch Klarheit zu verschaffen.“

Weiter:
Was wieder dazu führt, dass der Mensch durch die Annahme der menschlichen Klassifizierung sich selbst als minder 
oder fehlbar einstuft … (= in Indien nennt man diese Einteilung „Kaste“ [= hierarchische Einordnung und Abgrenzung 
gesellschaftlicher Gruppen, die ebenso durch Geburt übertragen werden und keinem Aufstieg unterliegen]) ,… da er auf 
Titel o. Ä. aus ist und nur so seinen eigenen Wert erkennen kann/möchte, durch das Streben und Annehmen dieser  
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Ordnung mit all ihren negativen Begleitern. Zudem nehmen Begrifflichkeiten wie Funktionalismus (= systemorientiert  
funktionieren sollen) und instrumentalisieren (= Verwendung/Missbrauch für machtpolitische oder industrielle Zwecke 
benutzen) sowie die Objektbezogenheit, die zu jeglicher Gegebenheit einen geistigen und emotionalen Abstand fordern,  
emotionale,  sinnliche  und  menschliche  Abgrenzung  von  sich  selbst  und  der  Gesellschaft  auf,  und  treten  durch 
Inanspruchnahme und Interesse an diese Werte.
Kurz: Der Mensch ist von Natur aus eine Frohnatur und strebt nach Liebe, Glück, Freude und Gemeinschaft. In uns  
liegt eine liebende, ruhende und schöpferische Kraft, die danach aus ist, diesen Zustand aufrecht zu erhalten.
Gegen alles, was diese Ruhe und Harmonie zersetzen kann, versucht man durch Friedlichkeit auszuweichen
(= geringster Aufwand/Energieersparnis), da dieses negative Verhalten nicht in den Grundfunktionen der Menschen 
verankert ist. Daher gibt man bei aggressivem Verhalten nach … (= durch die Kenntnis über die menschliche Psyche  
können die heute angewendeten Programme unterschwellig angewendet werden) …, um diesen Zustand nicht noch 
weiter  ertragen  zu  müssen  und  diese  Verhaltensweise  zu  besänftigen,  da  sie  zumeist  durch  eine  angenommene  
Übermacht wie der Staatsgewalt ausgedrückt wird und man diese, wie bereits mitgeteilt, durch Täuschung annahm, so  
legitimierte, und ihr nun hörig folgt.
Doch durchschaut man die Zusammenhänge, dass deren Werkzeug(e) wir sind, wir die Macht sind, die sie nutzen, kann 
dieses Martyrium (= ist ein schweres Leiden [bis zum Tod], um des Glaubens oder der Überzeugung Willen) sogar  
friedlich beendet und gewandelt werden. Durch die heutige Machtstruktur (…von oben nach unten...) können so unter  
Einsetzung  psychologischer  Anwendungen  Zustimmung,  Umsetzer,  Wähler,  Fürsprecher  ohne  größeren  Aufwand 
erhalten werden.
Nun habe ich hier einiges geschrieben und würde mich freuen, dass Du meine leicht philosophische Abhandlung und 
Anwandlungen dennoch verstehen konntest. ♥
Doch dieser kurze Absatz beherbergt eine große, zu oft undurchschaubare Gefahr. Durch diese benannte Anwendung 
durch Nutzung von Ereignissen,  die  für  die  Menschen und Völker  abrupt  entstehen,  können wiederum Ereignisse 
entstehen,  die  durch  Gesetzesanpassung  zum  Verfall  der  restlichen  offiziellen  Freiheit  gehören.  Vorgeschobene 
Ereignisse  hatten wir  schon viele,  die  genau zu solchen Einschränkungen auf  Dauer  führten.  Doch waren sie  nur  
Werkzeug,  um  zu  lenken.  Der  Mensch  steht  unter  dauerhafter  Kontrolle  und  Beobachtung!  Ob  durch  Wahlen, 
Arztbesuche,  IP-Adressen,  Handyortung,  GPS-Ortung,  e-Brief  Zugang,  Meldeadressen,  oder  Einkäufe  durch 
Kartenzahlung, Klicks zu Beiträgen oder Mitteilungen u. v. a.
Überall werden Statistiken erhoben und zusammengeführt. Diese legen den „Istzustand“ der Bevölkerung dar.

„Wie die Temperatur im Kochtopf und der Frosch in ihm.“
Wenn die Masse keine Proteste ausübt, hörig und gehorsam als Gutbürger den Anweisungen folgt, kann durch eine 
Gegebenheit (…egal, ob sie künstlich erzeugt wurde, doch zumeist ist es so,…) eine von der Politik als sehr wichtige 
Maßnahme eingeführt werden, die sich für die Masse als „die Lösung“ anschauen lassen möchte. Die Masse ist immer 
die Voraussetzung. Wer die Masse hinter sich hat, hat Rückendeckung und die größere Herde. Doch was nun in den  
Startlöchern auf uns wartet,  kann so klein und anfangs unverständlich angehört oder ausgesprochen werden, damit  
dieses Unterfangen Zuspruch und Anwendung findet.
Jetzt zu der Kernaussage. Hierzu ein Kurzbeitrag, der dieses Land verändern möchte!
5X14) Quelle: Intern: Die offizielle BRD-Diktatur wird durch Nutzung der Ereignisse vorbereitet.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X14)-Die-offizielle-BRD-Diktatur-wird-durch-Nutzung-der-Ereignisse-
vorbereitet:d

Ich  wünsche  mir,  dass  diese  Aussage  nach  meiner  bereits  und  nachfolgenden  Ausführung  nun  in  seiner 
Deutlichkeit zu verstehen ist. Die Manipulation beginnt bereits mit der Ausstrahlung der Sendung, die die 
Meinung  offenlegt,  sich  besser  von  den  freiheitlichen  Grundrechten  zu  trennen,  dafür  eventuell  die 
wirtschaftliche Lage nach Vorbild der diktatorischen Staaten durch Übernehmen deren Führungsweise zum 
Volk, deren Fundament = Wirtschaft, jedoch schützen zu können, indem wir durch eine „Situation“ in ein  
Verhalten gezwungen werden, das es bedarf, um die Systeme zu retten, indem man die Regierung und Co. 
durch Legitimation auf eine Stellung erhebt (= Notstandsgesetz), die dann offiziell unnahbar und unantastbar 
wird,  da  sie  ja  von  uns  bewilligt  wurde.  Doch  unantastbar  ist  niemand,  da  es  den  Internationalen 
Strafgerichtshof in Den Haag gibt. Gründe werden genutzt, um diese und deren Agenden zu bewilligen. Die 
Wirtschaft und Technik werden wie der PCR-Test der sogenannte „Goldstandart“ oder die Blaupause104 für 
eine länderübergreifende Umstrukturierung, die an Grund-, Menschen- und Naturrechten ansetzt, für deren 
Erhalt. 

Wissenswert:
„Bei einem positiven PCR-Test mit mehr als 32 Replikationszyklen besteht keine Ansteckungsgefahr mehr. 

Trotzdem verwendet man heute die Ergebnisse von Messungen mit 30 Zyklen und mehr.“

„Die Bundeskanzlerin der Bundesrepublik Deutschland redet sich um Kopf und Kragen. Gegenstand der Frage war, ob 
ein positiver PCR-Test zugleich eine Infektion darstellt: ein positiver PCR-Test ist nach Erkenntnis der Uni Duisburg 
eben kein Beweis für Krankheit/Infektiosität. Und das Virus => SARS-COV-2; mit der Erkrankung => Covid-19, kann 
eben nicht mit dem PCR-Test nachgewiesen werden.“
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„Wer in der Demokratie schläft, wacht in der Diktatur auf.“
— Johann Wolfgang von Goethe

„Die perfekte Diktatur wird den Anschein einer Demokratie machen, einem Gefängnis ohne Mauern, 
in dem die Gefangenen nicht einmal davon träumen auszubrechen.

Es ist ein System der Sklaverei, bei dem die Sklaven dank Konsum und Unterhaltung 
ihre Liebe zur Sklaverei entwickeln.“

— Aldous Huxley, 1931
(Britischer Schriftsteller und Autor von „Schöne neue Welt“.)

„Der ideale Untertan der totalitären Herrschaft ist nicht der überzeugte Nazi oder der engagierte Kommunist, 
sondern Menschen, für die die Unterscheidung zwischen Fakt und Fiktion, wahr oder falsch, nicht mehr existiert.“

— Hannah Arendt

Zu dem soeben gezeigten Beitrag:
Richard David Precht im Gespräch mit Robert Habeck, Co-Vorsitzender Bündnis 90/Die Grünen.
Du wirst verstanden haben, was dieser Inhalt bedeutet. China fährt schon dieses Programm. Es zeigt auf, dass  
es „funktioniert“, sieht man von der Leere der Seelen ab. Minderheiten und anders Meinende können dann 
ohne Verantwortung entfernt werden. Nun werden die Reaktionen abgewartet, die auf diese Aussagen erhoben 
werden.
Ein weiterer Grad im Topf setzt dem Frosch unmerklich, jedoch zu. Effektiver ist es, den Frosch zuvor in  
Eiswasser zu werfen, dass er vor Schreck und dessen Schock erstarrt. So wird er sich über das warme Wasser 
(= eine politische Lösung) freuen.
Was möchte ich wieder damit sagen? Durch ein Schockereignis/Traumata (= Pandemie/Massensterben/Terror) 
entsteht ein Schockzustand oder eine Schockstarre, die durch Angst beherrscht wird. In dieser Zeit agiert der  
Mensch  irrational  (=  dem  logischen  Denken  nicht  zugänglich),  was  nicht  zulässt,  klar,  objektiv  und 
hinterfragend andere Blickwinkel bewusst zuzulassen und zu bewerten. Doch wie Herr Robert  Habeck es 
psychologisch und taktisch richtig ausdrücken hat: „Muss jetzt schnell reagiert werden“, bevor diese Angst und 
Starre, die so teuer erschaffen wurden, wieder vergehen.
Wie viele Grad mehr im Topf halten wir noch aus? Oder wie viel Grad müssen wir noch erdulden, darf man  
sich fragen?

„Jede Handlung, der ich eingewilligt habe, die in der Angst oder/und der Wut als dessen Hilfsmittel ihren 
Ursprung fand, war stets in der Nachbetrachtung eine Fehlentscheidung. Diese "blinden" Entscheidungen 

können sich jedoch andere Instanzen zu Nutze machen, um daraufhin Zustimmung o. Ä. zu erhalten.“

Vorangegangene Erläuterungen:
101  =  Unter  dem Stockholm-Syndrom  versteht  man  ein  psychologisches  Phänomen,  bei  dem  Opfer  z.  B.  von 
Geiselnahmen ein positives emotionales Verhältnis zu ihrem Entführer aufbauen. Dies kann dazu führen, dass das Opfer  
mit den Tätern sympathisiert und mit ihnen kooperiert. Du darfst auch folgende Worte ersetzen: Opfer/Bürger oder 
Menschen,  die  zu  Objekten  gemacht  werden  durch  Geiselnehmer/Politiker,  die  durch  Zwangseinnahmen  und 
unpersönlichem menschlichen Verhalten eine Macht gegen den Bürger anwenden, sympathisieren und kooperieren sie  
dennoch, wählen sie,  hofieren sie,  bewundern sie,  reagieren hörig und unterwerfen sich, lassen ihnen hohe Gelder 
zukommen und gestehen ihnen Entscheidungsfreiheiten und gravierende Fehler zu u. v. a.
Das Stockholm-Syndrom ist kurz gesagt eine psychische Anwandlung (= eine Psychose durch ein Trauma), die selbst  
einem  gequälten  Menschen,  darunter  zählt  natürlich  auch  die  psychische  Qual,  seinem  Peiniger  jeden  Zuspruch  
zukommen zu lassen, ihn zu verteidigen und zudem auf dessen Seite zu stehen.
Ob nun die Macht, der man sich unterwirft,  ob aus der Bewunderung heraus oder durch Angst,  welche in diesem 
Verhalten anbindet, wo in der Kindheit bereits Leid, Einsamkeit, Zugehörigkeit durch Unterwerfung oder Schmerz als  
Ersatz für Einsamkeit oder Liebe agieren mussten, ist von Mensch zu Mensch unterschiedlich. Doch sind die MK-Ultra  
Programme mitunter ein Werkzeug, Menschen unter den verschiedensten Umständen einer Sache gefügig zu machen.
102  =  Der  erhobene  Zeigefinger:  Und  was  in  der  Schule  oder  im  unbewussten  Elternhaus  gilt,  gilt  auch  am 
Rednerpult.
Der Zeigefinger erregt Aufmerksamkeit und schaltet seit Kindesbeinen an durch eine angewendete „autoritäre (= starke 
hierarchische/pyramidale  Ordnung)  erzieherische  Maßnahmen“  einen  Automatismus  der  Hörigkeit  durch 
unterschwellige  Abhängigkeit  und  Angst  frei.  Alles  blickt  auf  diesen  Punkt:  „Ich  habe  etwas  Wichtiges  und 
Bedeutendes mitzuteilen!“
Zudem laufen unterbewusst die erwähnten Programme ab, die das Mitgeteilte wie bereits als Kind verinnerlichen, ohne 
überhaupt  bei  ungefestigtem  Selbstbewusstsein  und  ungefestigter  Willensstärke  eine  Wahl  zu  haben,  sich  dieser 
Bewusstseinskontrolle zu entziehen.
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Der ausgestreckte Zeigefinger ist ein doppeldeutiges Symbol: Im islamischen Kontext steht er für die Einheit Gottes, 
verstanden  als  oberste  Macht,  der  der  Mensch  sich  in  Demut  zu  unterwerfen  habe,  und  eben  das  Ermahnende,  
Aufweisende o. Ä.
103  =  Grundrechte  sind  grundlegende  Freiheits-  und  Gleichheitsrechte,  die  Individuen  …  (=  „Person“.  Mit 
„Individuum“ wird das einzelne, auch vereinzelte, in sich selbst stehende menschliche Wesen bezeichnet) … gegenüber 
dem Staat  zugestanden werden und Verfassungsrang/Souveränität  genießen (…sollten).  Sie  verpflichten einzig den 
Staat und berechtigen einzig Private.  Grundrechte sind unveräußerlich, dauerhaft und […sollten…] einklagbar 
[...sein].

Im Zusammenhang mit Corona:
Gemäß Artikel 13 des „[Gesetzes]“ vom 21. Mai 2019 (GBl. S. 189, 224) ist folgendes zu beachten: 
„Durch dieses Gesetz wird das Grundrecht auf körperliche Unversehrtheit  (Artikel 2 Absatz 2 Satz 1 des 
Grundgesetzes),  der  Freiheit  der  Person (Artikel  2 Absatz 2 Satz 2 und Artikel  104 Absatz 1 Satz 1 des  
Grundgesetzes) und auf Unverletzlichkeit der Wohnung (Artikel 13 des Grundgesetzes) eingeschränkt.“

Um welche Rechte sonst bemüht man sich heute, sich als frei zu bezeichnen?
Doch wenn das GG ein Provisorium der Alliierten ist und nur sie es ändern können, wie konnte dann  
die Regierung Einfluss auf die Benannten nehmen? Das steht unter GG Artikel 79 (3) [Änderung des 
Grundgesetzes]:
„(3) Eine Änderung dieses Grundgesetzes, durch welche die Gliederung des Bundes in Länder, die 
grundsätzliche  Mitwirkung der  Länder  bei  der  Gesetzgebung oder  die  in  den  Artikeln  1  und 20 
niedergelegten Grundsätze berührt werden, ist unzulässig.“

Dort, wo sie können, schaffen sie Unordnung! Doch wer kennt das Grundgesetz?

Und ja,  das  GG ist  seit  1990 undeutlich  durch  den  fehlenden Geltungsbereich.  Doch haben wir  alle  die 
Möglichkeit, auf die allgemeine Erklärung der Menschenrechte zurückzugreifen. Dennoch werde ich weiterhin 
das GG mit anführen, allein um aufzuzeigen, wie nun die Willkür und die Täuschung ihrer Nichtexistenz hinter  
vorgehaltener Hand gebrochen werden.

„Wer den Nationalstaat105 aufgibt, verliert damit die bisher einzige effektive Garantie seiner Grundrechte. 
Wer heute den Nationalstaat für entbehrlich hält, erklärt damit die Bürgerrechte als entbehrlich.“

— Ralf Dahrendorf / deutsch-britischer Soziologe

104= Als  Blaupause ist  zu  bezeichnen:  Als  Vorbild  dienen;  Nachahmer  finden;  nachgeahmt  werden,  oder  eine 
Grundidee, die als Vorlage zur Umsetzung von etwas herangezogen wird.
105  =  Der  Nationalstaat  setzt  einen  Staat  und  eine  Nation  voraus.  Beide  sind  aus  historischen  Entwicklungen 
entstanden und keine natürliche Voraussetzung menschlichen Zusammenlebens. Entstehende Nationalstaaten sollen, so 
die  Anhänger  der  Nationalstaatsidee,  die  wesentlichen  Teile  des  staatstragenden  und  meist  auch  namensgebenden  
Volkes  in  sich  vereinen  (=  Volksabstimmungen  sowie  Selbstbestimmungsrecht  der  Völker).  Dabei  soll  der 
staatstragende Teil der Bevölkerung sich einer gemeinsamen „Kultur“ verbunden fühlen. Idealtypisch gehören einem 
Nationalstaat  alle  Angehörigen  Staatsangehörigen  eines  Volkes  und  auch  nur  Angehörige  dieses  Volkes  oder 
Kulturkreises an.
Den Gegensatz zum Nationalstaat bildet der Vielvölkerstaat, der innerhalb seines Staatsgebiets Angehörige von mehr  
als einer Nation vereint. Wenn unterschiedliche Völker in einem Staat zusammenleben wollen, spricht man von einer  
Willensnation.
Die Lösung einer intakten und global übergreifenden Gemeinschaft besteht in den Nationalstaaten, da sie dort ihre  
Wurzel und deren Kultur versinnbildlichen können.

Weiter bei der Situation, die die Arbeitswelt beinhaltet:
Hierzu die ständige Gewöhnung eines Arbeitnehmers an das Arbeitsverhältnis, wie das Sinnbild mit 
dem Frosch in dem stetig wärmer werdenden und zu guter Letzt kochendem Wassertopf.
Nur der Koch trägt den Profit durch das Leben und dessen Sein der von ihm Eingesetzten.
Bereiche der Wirtschaft (Industrie und Politik) werden nicht lange Bestand mit ihren Idealen haben, 
da der Mensch sich seiner bewusst werden wird, um das Leben und dessen Einfachheit und Sinn zu 
favorisieren, durch Drang zur schöpferischen Quelle und deren Lebenssinn hinzu. Auch wird er 
dieses System hinterfragen und daraufhin hinterschauen können, das den strengen Zerfall unserer 
Lebensgrundlage voranschreiten lässt  in seiner auszuübenden Form.
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Fazit: Die mir gezeigte Absicht der Wirtschaftlichkeit und deren Leitfaden möchte zur Folge haben, 
durch Erziehung das Augenmerk des Lebens auf das Haben zu lenken … ( Favorisierung der linken 
Gehirnhälfte/Mangelhaltung)  … und  so  die  weiteren  zerebralen  Fähigkeiten  … (=  in  dem die 
höheren Fähigkeiten sitzen) … des Menschen außer Acht zu lassen, die gerade den Schlüssel für 
Ganzheit und Gleichgewicht tragen, indem der Mensch in deren Anwendung sein Selbst erst leben 
und erfahren kann, durch Anbindung an Bereiche, die uns bislang verwehrt wurden.
Beobachte das Denken und Handeln der Industrie sowie das der Politik und das uns immer wieder  
in  das  Bewusstsein  gebrachte  wirtschaftliche  Denkverhalten,  um deren  Pfad  zu  folgen,  welche 
Spuren  dieses  Handeln  in  uns,  an  uns,  und  auf  Erden  (Natur)  hinterlässt,  welches  als  das 
anzuerkennende höchste Maß der Menschlichkeit angesehen werden möchte, um uns nach Meinung 
Dritter für diese Agenda zu gewinnen/erhalten.

Ich bin mir sicher, dass Du auf kein anderes Ergebnis stoßen wirst, außer Deine Dir erschaffene 
künstliche Welt profitiert aus den genannten Schäden an Mensch und Natur.

Der Mensch ist sich der Sache gerade noch sicher, dass es ihm doch gut geht.
„Man hat doch alles“, meint er.
Denn der Mensch denkt, dass der Materialismus das Sein- und Selbstgefühl positiv beeinflusst und 
der Gefühls-, Glücks- und Zufriedenheitszustand nur im Besitz zu erkennen und zu deuten sei.
Doch haben wir, wenn wir dieser Meinung sind, dass es uns doch gut gehe, die Rechnung mit dem 
Gefühl unseres Herzens außer Acht gelassen. Zwar haben wir „alles“, doch dieses beruht auf dem 
„Haben“ (= Materialismus) und der permanenten negativen Beeinflussung auf das Umfeld.
Sollten wir dazu das „Sein“ hinzuziehen und unser Herz zu Wort (= Gefühl) kommen lassen, ist 
dieses doch so wichtige Element unseres Lebens in Vergessenheit geraten, um des „Haben“ Willens. 
Doch  übertrifft  dieser  menschliche  Mangel  das  verinnerlichte  fiktive  äußere  Trugbild,  da  die 
menschliche Zugehörigkeit und dessen Einflüsse jedoch leider verloren gegangen sind, ist man der 
Meinung, der Fiktion weiter zu folgen.

Ein mir nahegestandener Mann sagte des Öfteren:
„Was haben wir nur verbrochen, dass es uns so gut geht?!“

Ich fragte ihn immer wieder darauf: „Was meinst Du damit? Dass es Dir gut geht, da Du Geld, Haus 
und Essen hast? Doch sehe ich, dass Du einsam bist und es Dir zu schaffen macht. Denn ist dieser  
Bereich Deiner Gefühle nicht viel wichtiger für den Ausdruck: "Mir geht es gut."? Alles kann kaputt 
oder verloren gehen, doch das Gefühl der Zufriedenheit, Gemeinschaft, Liebe und Freude überwiegt 
nahezu jeden Gegenstand. Es ist doch nur etwas, was das andere, das man nicht hat, ersetzen möge! 
Der Materialismus wird allzu oft überbewertet. Erst das Teilen dieser Möglichkeit schöpft doch erst  
seinen Nutzen aus, oder nicht?“

Ich sah Kollegen und ihre Gestalt nach Jahrzehnten langer Arbeit und deren Lebens(ver)lust.
Kaum noch Freude. Kaum Aussicht auf Besserung. Sie fühlten sich betäubt und schwer von den 
Auflagen und Regeln, die ihnen und uns zur Aufgabe gemacht worden sind. Es bleibt nur noch das 
innere Betteln, schließlich die Rente erreichen zu können.

Nur, um welchen Preis das alles, das doch letztlich nichts mehr übrighat?

Ich binde weiter an meine Erfahrungen an:
Die andere Arbeitszeit, wie schon erwähnt in der Filiale Lauf, gestaltete sich etwas anders.
Dort war klar zu sehen, dass eine Art Zusammenhalt vorhanden war.
Zum einen war diese Tätigkeit mit Kundenkontakt und an der Oberfläche, wo Sonne, dessen Licht  
und Wetterverhalten klar zu erkennen waren. Entweder wurde ich in der sogenannten Montagehalle 
für PKWs oder in der LKW-Halle eingesetzt. Zum anderen wurde das Reifenlager geführt oder der 
Reifenreparaturbereich besetzt.
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Mein Filialleiter arbeitet nun nicht mehr dort, da er endlich die Rente hat. Schon damals war ihm 
der Stress und der Druck klar in Ausdruck und Mimik zu erkennen. Danke, dass es Euch und auch 
ihn gab, denn er erfreute und unterstützte mein Einbringen in dieser Filiale. Auf ihn komme ich 
später nochmals kurz zurück.
Zudem der Außendienstmitarbeiter, der mir eine Freude mit seinem Dasein wurde und all seinen 
Aussagen und Weisheiten, die er mir im Laufe der Zeit näherbrachte.
Ebenso alle anderen bildeten eine tolle Arbeitsgemeinschaft.

Gerne verbrachte ich meine Zeit in der LKW-Halle. Dort konnte ich diesen Bereich relativ nach 
meinen Ideen und Vorstellungen gestalten und danach handeln.
Der Kunden- oder Menschenkontakt war mir jedoch stets wichtig. Nur war die Arbeit dort vom rein 
körperlichen Aspekt her anders, möchte ich sagen. Auch bemerkte ich, dass die Arbeitsmaterialien 
in Form von Reifen und Felgen der PKWs ein anderes Kaliber trugen. Und nicht zu vergessen die  
aussagekräftigen Autos und deren Besitzer, die einem die Arbeitszeit regelrecht vermiesen konnten.
Man war in manchen Augen wohl doch nur der kleine Reifenwechsler, der dies zu spüren bekam. 
Etwas überspitzt, doch so fühlte ich mich in einigen Situationen.

Damals  war  mir  diese  Theorie  und der  Umgang in  einer  Staffelung oder  Klassifizierung einer 
Mehrklassengesellschaft nicht anders bekannt gemacht worden und ersichtlich.
Die Hierarchie und deren Programmierung wurden so erfolgreich umgesetzt.
Man hat sich dem größeren Geldbeutel oder/und Einfluss/Titel des anderen zu beugen.
Hört und fühlt  sich sicherlich nicht gut an, ist  jedoch so konstruiert  worden, um dem Geld als 
Leitbild zu folgen und in seinem Namen globale Anwendungen, egal ob sinnbefreit, zerstörerisch, 
ausbeutend, unmoralisch oder verlogen, dennoch geschehen zu lassen.
Die Mächtigen besitzen viel Geld. Daran erkennt man, wer es erschaffen hat. Somit wollen sie zum 
einen, dass das Konstrukt = Geld die Stabilität ihrer Interessen bedient (= Kontrolle), indem sie den 
Menschen in deren Abhängigkeit halten durch einige angewendete Methoden … (= Abhängigkeit 
und Zwang durch globale „Privilegien“ wie Urlaub, Kleinbesitz u. a.) … und zum anderen, dass 
dieser Gedanke an Geld als Wertung anerkannt bleibt, und sie, die Reichen (= dessen Geld führt zu 
oft zu menschlichem Werteverfall) für diese Auszeichnung und deren Reichtum gehuldigt106 werden 
und zudem als Fürsprecher deren Realität zu gewinnen sind. Nicht etwa für deren Einsatz und die  
Anwendung,  um die Welt  besser  zu machen,  sondern nur für  den Reichtum, der  wiederum als 
Machtinstrument diese Ordnung erhält und die Welt so verändern, führen sowie gestalten kann.

106 = Huldigen: Jemandem durch eine bestimmte Handlung, Stellung, Besitz, Titel, Bekanntheit durch sein Verhalten 
zu verehren. Jenem die sich dem Christus gehörig und verbunden fühlen, sollten jedoch der Versuchung von moderner 
Götzenanbetung  widerstehen.  Götzenanbetung  in  diesem  Kontext  bedeutet,  jemanden  oder  ein  bestimmtes  
menschengemachtes Konzept mit einer universellen Wesenheit/Schöpfung/allumfassenden Intelligenz gleichzustellen 
und dieser verzerrten und künstlichen Mode und erschaffenen Verschiedenheit und Sichtweise zu folgen, da man sich 
selbst aus den Augen verliert und unterwirft, Dritte über sich stellt und kopiert, was schon entartet, künstlich oder durch 
Interessen verschiedenster Ansichten erschaffen wurde.

Dieser Wert des Geldes beinhaltet keine menschliche Eigenschaft und Einheit.
Denn der Mensch hat es erschaffen durch Hörigkeit, Macht, Abhängigkeit und um ein System zu 
erzeugen  und  dieses  dadurch  zu  stabilisieren  und  dieses  kann  (...vermeintlich...)  auch  nur  so 
weitergeführt werden.

Man kann auch sagen, dass dieser Wert keine Werte und kein Erbe für Leben beinhaltet, wie es seit 
Jahrtausenden  negativ  für  das  Leben  eingesetzt  wurde  und  wird.  Und  es  daher  nicht  als 
Tauschwerkzeug und Gut erkannt wird und so nicht zu einem Miteinander führte, da das Geld für 
ein Bild eines Werte-Werkzeuges vor Langem umgestaltet werden sollte, um seitdem als trennendes 
und  machtergreifendes  Mittel  ohne  Mehrwert  außer  dem  Zinseszins  zu  fungieren,  sowie  dem 
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Zwang und Mangel zu dienen und seine Funktion hierin aufzunehmen und weiterhin aufnehmen zu 
dürfen, sollte es weiterhin in dieser Form Bestand haben. Der Wecker existiert nur wegen Geld.

- Der Weg des Geldes und seine Verwobenheiten auf der Erde werde ich Dir später ebenso 
durch Unterstützung toller Dokumentationen nahelegen.

Wären Handwerk oder z.  B. Soziales,  Hilfe,  Unterstützung, Freundlichkeit,  Menschlichkeit  und 
Gemeinschaft anstelle des Geldes jene Werte der Gesellschaft, wären so viele nicht danach aus, ihre  
Menschlichkeit und den Erhalt der Gemeinschaft unterbewusst abzuerkennen, um einer Maschine 
zu folgen und zu ähneln, die ausschließlich der Geldbeschaffung sowie deren Erhalt dient, sondern 
hätten als Ziel  und Vorbild nicht die finanzielle Unterwürfigkeit  und Abhängigkeit  sowie deren 
Wertlosigkeit  und  negativen  Einflüssen  durch  Bankenbankrott,  sondern  die  Werte  der 
Menschlichkeit, des Sozialen und dessen Gemeinschaft.
Denn erkennen wir, dass Lebensmittel auch ohne Geld wachsen, Häuser durch die Gemeinschaft  
entstehen und jeder eine Gabe und Berufung erhalten hat, die ohne Zwang und Abhängigkeit dann 
frei in ihrer Freude durch Wachstum und Verwirklichung eingebracht werden darf, um durch deren 
Entstehung die Gemeinschaft zu versorgen und durch Kraft, Glück und Fülle zusammenzuhalten, 
wird  das  Geld  und all  seine  unglaubliche  zerstörerische  Kraft  ein  Mahnmal  der  Vergangenheit 
erhalten können! ♥

Weiter:
Einige Zeit war ich mit dem Außendienstmitarbeiter unterwegs, um Reifen zu liefern oder um sie 
abzuholen. Diese Vertrautheit zu ihm und dessen Gespräche waren mir ein hoher Wert. Auch wenn 
ich damals nicht immer verstand, in welcher geistigen Fortgeschrittenheit er sich ausdrückte und da 
ich dies nur in mir, auf mein damaliges Bewusstsein und Verständnis erkennen und verarbeiten 
konnte.
Dennoch bestand ein Wert in dessen Mitteilungen.

Ich möchte auch hier eingestehen, dass ich nicht immer bereit war, der Arbeit nachzukommen und 
nachzugehen. Ich wandelte einige Male einen Arbeitstag zu einem Krankentag um. Es war für mich 
als 17-Jähriger und fortführend nicht nachzuvollziehen, wie man sich für dieses bisschen etwas 
Geld für diese körperliche Arbeit, den Stress, die Schmerzen, den Ärger und all die Bürokratie so 
zerreißen kann!?

Ich sah, wie bereits erwähnt, anderswo und hier einige Kollegen, die sich voller Demotivation wie  
Sklaven dieser Tätigkeit hingaben, um das Hamsterrad der Abhängigkeit und dessen Dogmen am 
Laufen zu halten, und sich somit Tag um Tag ihrer Freiheit und schöpferischen Fähigkeiten als  
Mensch berauben zu lassen.
Gefangen in dieser absoluten Abhängigkeit und Unterordnung des Systems!
160 Stunden Arbeit im Monat + die Zeit zum Arbeitsplatz, um davon die:

Steuern:
(Hier möchte ich gerne etwas ausholen, um verständlich zu machen, wo unser Geld wie 
durch eben diese Steuern abgeht.)
=>  Dabei  gibt  es  rund  40 verschiedene  Steuern:  Von  der  Einkommensteuer  bis  zur 
Kaffeesteuer und Stromsteuer fließt viel Geld in die Staatskasse ein. Tendenz steigend.
Die verschiedenen beispielhaften Steuerarten in Deutschland:
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Steuern für Lebensmittel:
 Alkopopsteuer: Steuer auf alkoholhaltige Süßgetränke (1,2 % Vol. bis 10 % Vol.  

Alkohol).
 Biersteuer:  Versteuerung  von  Bier  aus  Malz  und  Bier-Mischungen  (z.  B.  mit  

nichtalkoholischen Getränken wie Alsterwasser oder Radler).
 Branntweinsteuer: Steuer auf Branntwein und branntweinhaltige Waren.
 Kaffeesteuer: Steuer auf Röstkaffee, kaffeehaltige Waren und löslichen Kaffee.
 Tabaksteuer: Steuer auf Tabakerzeugnisse (z. B. Zigaretten) Schaumwein- und
 Zwischenerzeugnissteuer:  Steuer auf alkoholische Getränke „zwischen Wein und  

Spirituosen“ (Alkoholgehalt zwischen 1,2 % Vol. bis 22 % Vol.). Dazu gehören z. B. 
Portwein, Marsala und Sherry.

 BTM-Abgaben: Steuern für die in Apotheken erhältlichen Medikamente, welche z.  
B. aus Cannabis hergestellt werden.

Steuern für Unterhaltung:
 Hundesteuer: Höhe variiert je nach Gemeinde
 Jagd- und Fischereisteuer: wird von Gemeinden erhoben.
 Kinosteuer: Teil der Lustbarkeitssteuer (s. u.).
 Kirchensteuer:  Für  katholische  und evangelische  Kirchen (Allerdings  kann man  

sich von der Kirchensteuer befreien lassen, indem man aus der Kirche austritt).
 Luftverkehrsteuer:  Auch  Ticketsteuer  genannt;  wird  bei  Abflügen  aus  

Deutschland erhoben
 Rennwett- und Lotteriesteuer: Besteuerung von Wetteinsätzen, z. B. Pferderennen,  

Sportwetten, Lotterien.
 Schankerlaubnissteuer: Wird von Gemeinden erhoben; besteuert werden Betriebs-  

und Gastwirtschaften.
 Prostitutionssteuer:  Auch Sexsteuer genannt;  Prostituierte  müssen Gewerbesteuer  

zahlen.
 Spielbanksteuer:  Auch  Spielbankabgabe  genannt;  Betreiber  von  öffentlichen  

Spielbanken müssen sie zahlen.
 Tanzsteuer:  Teil  der  Vergnügungssteuer  (s.  u.);  Steuer  wird  auf  öffentliche  

Tanzveranstaltungen erhoben.
 Umsatzsteuer: Für zahlreiche Waren und Dienstleistungen.
 Vergnügungssteuer:  Auch  Lustbarkeitssteuer;  Aufwand  für  Vergnügungen  wird  

besteuert, z. B. Eintrittsgelder für Veranstaltungen, Steuern im Alltag.
 Einfuhrumsatzsteuer: Zölle (Einfuhr von Gegenständen in Deutschland).
 Einkommenssteuer:  Das  Einkommen  von  natürlichen  Personen  wird  besteuert  

(zwischen 14 und 42 Prozent).
 Energiesteuer:  Steuer  auf  den  Verbrauch  von  Mineral-  und  Heizöl,  Erdgas,  

Kohle,  Benzin,  Diesel,  Flüssiggase  und  anderen  Energieerzeugnissen,  
Erbschafts- und Schenkungssteuer = Vermögensübertragungen werden besteuert.

o Kurz  einige  Zahlen  zu  den  Kraftstoffsteuern  (ca.  55  %):  Diesel  >  47,04 
Cent/Liter oder Benzin > 65,45 Cent/Liter. + CO2 Steuer.  Tendenzen steigend.

 Feuerschutzsteuer:  Versicherte  müssen  eine  Feuerschutzsteuer  zahlen  (z.  B.  bei  
der Hausratsversicherung, Wohngebäudeversicherung, Feuerversicherung).

 Gewerbesteuer: Betrifft nur Gewerbebetrieb.
 Grunderwerbsteuer: Kauf von Grundstücken wird versteuert.
 Grundsteuer: Für Grundstücke und Betriebe.
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 Kernbrennstoffsteuer:  Verbrauch  von  Kernbrennstoffen  zur  gewerblichen  
Erzeugung elektrischen Stroms wird besteuert.

 KFZ-Steuer:  Wer  ein  Fahrzeug  hat  (unabhängig  davon,  ob  er  es  tatsächlich  
nutzt), muss eine Kraftfahrzeugsteuer zahlen.

 Leuchtmittelsteuer.
 Lohnsteuer: Steuer, die vom Gehalt abgezogen wird.
 Stromsteuer: Steuer auf den Stromverbrauch.
 Versicherungssteuer:  Versicherungsgelder  (z.  B.  Prämien,  Beiträge)  werden  

versteuert.
 Zweitwohnungssteuer:  Wird  von  der  jeweiligen  Gemeinde  erhoben;  besteuert  

wird die Miete der Zweitwohnung.
 Steuern für Geld und Geldgeschäfte.
 Abgeltungssteuer: Besteuerung der Einkünfte aus (privatem) Kapitalvermögen; z.  

B. Dividenden, Zinsen, Kursgewinne (Aktien).
 Kapitalertragsteuer:  Besteuerung  der  Einkünfte  aus  Kapitalvermögen  (z.  B.  

Beteiligungen an Aktiengesellschaften).

Sonstige Steuern:
 Körperschaftssteuer: Eine Art Einkommensteuer für GmbHs, Vereine etc.
 Solidaritätszuschlag:  Zur  Finanzierung  der  Deutschen  Einheit  (wird  nach  Höhe  

der  Einkommens- und Lohnsteuer des Steuerpflichtigen bemessen)
 Tonnagesteuer: Betrifft den Betrieb von Handelsschiffen.

Weitere: …

 

 Die Abgabenlast liegt in Deutschland bei über 75 %!
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Hierzu sei nachtragend zu vermerken, dass es Steueranteile wie z. B. die KFZ-Steuer gibt, 
die nicht in ihren Ländern verbleiben, um dort in den Steuertopf anderswo wieder inländisch 
zugeführt zu werden, sondern in die USA, genauer Washington D. C., umgeleitet werden, da 
die Firmenstrukturen der Länder, die in dieses Geflecht eingebunden sind, wie Deutschland 
schon seit der Weimarer Zeit, eben an diese Firmen-AGBs, dem Handelsrecht und an ihre 
Verwaltung angebunden sind.         Unter: https://t.me/Freiheit369/354 
Quelle: Die KFZ-Steuer geht nach Washington D.C.  (Beitrag: https://t.me/Freiheit369/288 )
https://conrebbi.wordpress.com/2014/10/20/die-kfz-steuer-geht-nach-washington-d-  c/  .

Wir sind nicht mehr als die Zahlmeister dieses Systems. Ich möchte sicherlich nicht damit 
Unfrieden stiften, sondern Aufklärung betreiben. Nur durch Zorn und seiner Wut auf die 
Barrikaden zu gehen, bewirkt wie erwähnt gar nichts nachhaltiges! Nur, dass sie wieder mit 
den  sogenannten  Kanonen  auf  uns  Spatzen  schießen  können.  Folge  diesem  Buch  bitte 
weiter,  da  wir  schlussendlich  durch  dieses  Verständnis  eine  friedliebende  Beendigung 
durchführen können werden, bist Du mit dem hier Geschriebenen bei mir und allen anderen. 
Gehe nicht allein durch inneren Widerstand und Groll auf etwas los, das Du nicht allein 
verändern kannst. Alles wird gut! ♥

Weiter:
 Die unglaublichen Mieten und deren Regeln in Vertragsbedingungen,
 Die  Versicherungen  wie  Kranken-,  PKW-,  Haus-,  Pflege-,  Renten-,  Haustier-,  Handy-, 

Kredit-, (Dienst)Haftpflicht-, Sozial-, Diebstahl-, Gebäude-, Rechtsschutz-, Hausrad- sowie 
allgemeine  Versicherungen,  die  sich  auf  die  Wohnung/Haus/Grundstück  beziehen  und 
Altersversicherung wie Sterbe- und Lebensversicherung u. a.,

 Das  Auto  und  seine  Zusammenhänge  wie:  Kraftstoff,  Pflege,  Reparaturen  und  deren 
beinhaltenden Steuerabgaben,

 Die  allgemeinen  Rechnungen,  wie  Anschaffungskosten  für  Arbeits-  und  Schulbedarf, 
Aufwendungskosten für den Arbeitsweg, Strafzettel, Parkplätze u. Ä.,

 Einige Euro für die Jahresurlaubskasse,
 Die Reparaturen, die im Haushalt oder an der Kleidung u. Ä. anfallen,
 Die Nebenkosten für (Ab)Wasser, Heizung, Strom, Müllabfuhr, manchmal zwangsweise für 

Mieter abzugeben für Hausmeister und Putzfrau, Telefon und Internet und/oder TV/GEZ,
 Laufende Zusatzkosten für Kinder, Tiere und Ärzte, Anwälte u. a.,
 Neuanschaffungen  von  Geräten  oder  Inventar  sowie  Kleidung  und  Neuerungen  durch 

Aktualisierungen im technischen Bereich,
 Wenn noch möglich, die Unterhaltungskosten für das persönliche Steckenpferd u. w.

Den Rest geben wir dann für leblose und nährstoffarme Nahrung und so viele andere unnütze und 
auf Zerfall programmierte Dinge aus, um uns irgendwo noch wertzuschätzen für diese Art Arbeit, 
der wir uns hingeben, um an dem Nabel der Vorgaben und Zwänge durch Abhängigkeiten und 
Alternativlosigkeiten  deren  Wegweisung  zu  erhalten.  Wir  sind  Werkzeuge  für  die  bestehende 
Abhängigkeit,  die  keinen Eigenanspruch besitzen.  Warum und wie  ich das  zu verstehen geben 
möchte, erfährst Du unter – 7. Kapitel / Staatsangehörigkeit /gelber Schein (Recht oder Fiktion?) – 
sowie  im  weiteren  Verlauf.  Das  wird  spätestens  vor  Gericht  eindeutig,  wenn  „In  Sachen  …“ 
verhandelt wird und der Richter nach gültigem Recht diese Tätigkeit laut Rechtslage … (= keine 
Staatsgerichte, GG = Artikel 97 (1) und Artikel 101 (1), sowie Artikel 103 (1-3)) … nicht wirklich 
ausführen kann/darf. Doch solange es keinem auffällt! („Wo kein Kläger, da kein Richter!“)

Denn, wie Du nun weißt:
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„Es gibt seit dem 08. Mai 1945 keine Staatsgerichte mehr und somit keine Beamten.
Bundesverfassungs-Urteil [1 BvR 147/52].“

Wir erschaffen die Ideale derer, die keinen Wert an uns erkennen. Wir unterhalten ein System und 
Konstrukt, das keinen Werteaustausch in der Bevölkerung erkennt. Der Verstoß, die Gelder für den 
industriellen und politischen Machtausbau zu verwenden und nicht wie erdacht für die Errichtung 
eines  gesunden  Staatsgeflechtes  und  seiner  Gemeinschaft,  wirft  Vertrauensfragen  in  der  immer 
wieder erwähnten Unabhängigkeit und Souveränität auf! Wer hat die größte Lobby hinter sich?

„Lobbyismus, Lobbying oder Lobbyarbeit ist eine aus dem Englischen übernommene Bezeichnung 
für eine Form der Interessenvertretung in Politik und Gesellschaft, bei der Interessengruppen 

("Lobbys") vor allem durch die Pflege persönlicher Verbindungen die Exekutive, die Legislative 
und andere offizielle Stellen beeinflussen/unterstützen. Außerdem wirkt Lobbying auf die 

öffentliche Meinung durch Öffentlichkeitsarbeit ein. 
Dies geschieht vor allem mittels der Massenmedien.“

Ein Beispiel:
◄ Dieser Mann heißt Michael R. Taylor und ist der ehemalige 
Vizepräsident von Monsanto, einer Firma, die nahezulegen alles 
vergiftet oder gentechnisch verändert, was wir konsumieren.

◄ Derselbe  Mann  ist  nun  stellvertretender  Kommissar  für 
Lebensmittel der FAD … (= Food and Drug Administration = US-
Behörde für Lebensmittel- und Arzneimittelüberwachung) … eine 
Institution,  die  uns  vor  Unternehmen  wie  Monsanto  schützen 
sollte. Ist das legal?

„[…] In der Öffentlichkeit ist die Vorstellung von Lobbying häufig beschränkt auf die Handlungen 
organisierter Interessengruppen, die auf eine einseitige Beeinflussung staatlicher Instanzen zielen. 
Diese weitverbreitete  Ansicht  vernachlässigt  aber die Tatsache,  dass Interessengruppen heute in 
vielen Politikfeldern als unverzichtbar für Politikformulierung und -implementation gelten und oft 
ein  ebenso  starkes  Interesse  am  Kontakt  seitens  der  politischen  Entscheider  besteht.  Wenn 
bereitwillig auf das Know-how von Interessengruppen zurückgegriffen wird, hat Lobbying deshalb 
eher  den  Charakter  eines  Tauschprozesses  von  Informationen  gegen  Berücksichtigung  von 
Interessen bei der politischen Entscheidungsfindung.“
Quelle:https://www.advicepartners.de/unsere-leistungen/politische-kommunikationwissen/lobbying/

Ebenso  verwoben  sind  unzählige  andere  Anhaftungen,  die  eine  strikte  Teilung  für  die 
Einheit eines Volkes ergeben. Darunter sind sicherlich die Verbindung zu den Weltreligionen 
sowie Zweit- oder gar Drittjobs in Konzernen zu erkennen, die die Politiker/Abgeordnete = 
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Staatsdiener annehmen. Auch die Abhängigkeit und das Interesse der Alliierten spielen eine 
der größten Rollen.
Zudem die Unmenschlichkeit und Inhalte von Kulten, Orden und Logen … (= es gibt in 
Deutschland etwa 470 Logen mit insgesamt etwa 14000 Mitgliedern. Allein in Berlin sind es 
46 Logen mit etwa 1500 Brüdern) … und anderswo finden ihre Verstrebungen dort, wo sie 
der arbeitende, programmierte und unwissende Mensch nicht vermuten sollte.
So  gelingt  es,  Völker  und  die  Macht  von  Milliarden,  klein,  im  Mangel,  in 
Trennung/Einsamkeit  und  schwach  durch  Unwissenheit  zu  halten,  um  Strukturen  und 
globale Interessen auszubauen und zu festigen, um uns unter Kontrolle zu halten. Das war 
schon immer so und möchte, wie ich in den Augen, den Gesichtern, der Haltung, dem Leid, 
dem Mangel, den Komplexen, den Krankheiten und der Einsamkeit meiner Mitmenschen 
erkennen kann, ihrer Meinung nach auch so bleiben(?).

Mit unserem Lohn versetzen wir wiederum die Wirtschaft in einen, ihren Vorteil, den wir durch die 
festgesetzten Abgaben, wie oben erwähnt, entrichtet werden müss(t)en, und durch Meinungsmache 
die Wirtschaft  das Maß aller  Dinge ist,  an dem die Menschheit  gewertet  wird und sie  so über 
„stehen“  oder  „fallen“  entscheidet.  Diese  Lüge  erzeugt  einen  so  immensen  Druck  und  seinen 
Zwang,  der  die  Daumenschrauben immer  enger  zieht,  da  wir  hier  deutlich  eine  Verantwortung 
aufrechterhalten sollten, die vernichtender nicht sein könnte!
Kein Leben, kein Mensch oder Tier findet in dieser Werteerschaffung einen Wert, außer den, dieses 
System zu erhalten. ♥
Denn  durch  die  Erschaffung  in  der  Minderung  der  Verhältnisse  von  Rohstoffen, 
Verarbeitungsweisen und dem Arbeitsverhältnis werden Richtwerte und Preisspannen gesetzt, die 
zu keiner Realität führen, die etwas an Sinn weder noch Nachhaltigkeit enthalten.

Weiter:
Eine innere Gegenwehr und kein Verständnis dafür ließen mich von Zeit zu Zeit diese Entscheidung 
treffen, zu Hause zu bleiben.

Fast hätte mich eine verspätete Abgabe einer Krankmeldung diese Tätigkeit gekostet.
Eine Mitarbeiterin in den höheren Etagen setzte mir eine Besserungsfrist.

Heute  erkenne  ich  in  dieser  Verbundenheit  mit  allen  Zusammenhängen  … (=  Arbeit,  Steuern, 
Gesetze, Hierarchie, Macht, Zwänge und Pflichten, Abhängigkeiten, Hörigkeit, Stellenwert, Miete, 
Essen, „Leben“, Stand u. v. a.) … die unterschwellige Bezeichnung des Sklaven.
Sklave bedeutet auch, abhängig von diesen unzähligen Dingen zu sein und zu bleiben, damit man 
das, was man heute Leben nennt, unbewusst aufrechterhält, um sich zudem darin und damit zu 
identifizieren, ohne Protest zu erheben, wenn die Menschen ohnehin bereits in einen Rechtskreis 
gesetzt  wurden,  welcher  ihnen  als  Rechtlosigkeit  kein/kaum  Mittel  zur  Verfügung  stellt,  ihre 
zugeordnete Aufgabe als Sache überhaupt infrage stellen zu dürfen. Untereinander finden Ebenen 
statt, die behandelt werden können.
Doch die Administratoren, sprich Politiker, Richter, Staatsanwälte, Anwälte o. Ä. zu belangen, ist 
für einen Sklaven nicht möglich, da ihm diese Rechtsgrundlage in seinem Rechtskreis genommen 
wurde. Sie befinden sich jedoch in einem höheren Rechtskreis, der sie von der Masse abheben lässt.  
Zudem ist das Werkzeug > Willkür in einem System, welches sich selbst kontrolliert, das Mittel, um 
unliebsame Informationen oder Infragestellungen abzuwehren.
Ja mein Freund, die Rechtslage, die AGBs und Personalausweise, die Bezeichnungen wie Namen 
oder deren Schreibweise … (= capitis deminutio maxima als Verlust der Freiheit, des Bürgerrechts 
und  der  Familienzugehörigkeit:  Beispiel:  MAX  MUSTERMANN  //  Quelle: 
https://t.me/Freiheit369/355 ,  oder:  https://zulumag.wordpress.com/2015/11/26/der-
personalausweis-der-moderne-sklave/)  …  lassen  bei  Recherche  auf  genau  diese  Definition 
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schließen.  Ich  werde  Dir  jedoch  die  Zusammenhänge  und  Erläuterungen  im  weiteren  Verlauf 
nochmals präziser erläutern.

Einfach ausgedrückt ließ sich die Definition Sklave mir wie folgt erklären:
Ich muss, sonst   …  ! Oder: Ich muss, damit ich …! Oder: Wenn ich nicht …, dann …!
Anstelle der (…) kannst Du die nachfolgenden Satzbauten er- oder einsetzen sowie Deinem Herzen 
den Freiraum geben, Gegebenheiten Deiner Vergangenheit und deren Erfahrungen diese Lücken 
schließen zu lassen.

…kann ich meine Miete und Rechnungen nicht zahlen und hungere!
…nehmen sie mir „meinen“ Besitz!
…werde ich obdachlos!
…kann ich meine Familie nicht ernähren!

…Essen kaufen kann.
…mir Kleidung kaufen kann.
…etwas „leben“ kann.
…ein Dach über dem Kopf habe.

…arbeite, dann kann ich nicht leben.
…Steuern und Rechnungen zahle, dann werde ich eingesperrt.
…Geld besitze, dann werde ich krank, da ich kein gutes Essen und Trinken,
    sowie Medizin und Wärme durch die Wohnung besitze.
…gehorche, dann werde ich gekündigt oder erhalte eine Strafe.
…mitmache, werde ich aus der Gesellschaft abgeschoben.

„Als Kadavergehorsam bezeichnet man einen Gehorsam, bei dem sich der Gehorchende einem 
fremden Willen uneingeschränkt, wie ein willenloser Kadaver unterwirft/unterwerfen muss.“

„Was sollte ich tun? Die Erschaffung meiner mir gemachten Welt funktionierte nun Mal genauso.“
Keine  Annahme  durch  deren  Tätigkeiten,  so  keine  Möglichkeit  an  deren  Leben  sowie  deren 
Spielsachen  dieses  Konstruktes  teilhaben  zu  können.  Abstand  zu  deren  Lebensweise  würde 
gleichgesetzt  werden können mit:  Zukunftsängsten,  gesellschaftlicher Herabsetzung, Einsamkeit, 
medizinischem Mangel bei Bedarf u. a. Initiativen … (= Manipulation durch Meinungsmache zu 
deren  Weltordnung)  …,  die  uns  bereitgehalten  werden,  um  in  diesem  Glauben  und  deren 
Abhängigkeit unwissend und schweigend zu verharren und weiter zu folgen.

Im nachfolgenden Satz möchte ich Dir gerne eine Erkenntnis mitteilen, die mich sehr beeindruckte 
und der ich in jüngerer Vergangenheit auf einsamen Posten nachging.

> Das weiße Armband:
Im alten Rom hat ein Senator vorgeschlagen, man sollte alle Sklaven mit einem weißen Armband 
versehen solle, um sie besser in der Masse erkennen zu können. „Nein“, sagte einer der anderen 
Senatoren und meinte hierzu: „Wenn sie sehen, wie viele sie sind und welche Macht sie im Verbund  
haben, könnte es einen ungleichen Aufstand gegen uns geben!“ 

(Dann spielt es keine Rolle mehr, ob friedliebend oder gewalttätig. Die Wahl liegt dann bei uns. )

Meine heutige Interpretation zu: „Sklave sein“:
> Der Mensch alleine, getrennt von seinem Geburts- und Naturrecht, als freies selbstbestimmtes 
göttliches Wesen sein Selbst zu in dessen Natur zu (er)leben, getrennt von seiner Gemeinschaft, 
seiner geistigen Kraft, deren Würde, den sozialen Werten sowie dessen Herkunft/Wurzeln und der 
Liebe zu allem daraus resultierenden, ist ein Sklave derer, die ihn in deren Ideologie, Meinung, 
Lebensform, Abhängigkeit, Zwang, Weltbild, Getrenntheit zu seinem Selbst, geistige Blindheit und 
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Taubheit,  so  den  Weg  zu  dem  Sinn  und  seinem  Sein  verwehren  und  ihm  andere  Werte  und 
Realitäten aufbinden durch die Glaubhaftmachung deren Gesetze, Götter sowie deren Ordnung. <

Der Mensch ist es nun gewohnt, für jegliche Inanspruchnahme seines Seins mit dem Wert Geld in  
Zusammenhang gebracht zu werden. Dieser Gegenstand (= Geld) ist permanent der Wegweiser, der 
sich weit vor die Menschlichkeit, Göttlichkeit, Selbstbestimmtheit, Lebendigkeit, Freude, Liebe und 
Würde des Lebens setzt und vor allem, weiterhin auch so angenommen und erhalten bleibt.
Doch dieser „Wert“ hält jeden Menschen in der Abhängigkeit107/Konntrolle, um einem System, das 
dieses Geld umgibt, Folge zu leisten und an dessen Ideologien unterschwellig gebunden zu werden.
Durch die erzeugte Angst und den künstlichen Mangel ist der Mensch an dieses Geld und dessen 
Verantwortung sowie Wert gebunden, da er so nicht mehr dem Naturrecht unterliegen soll und uns 
das Recht auf Leben verwehrt bleibt, was ihm freien Zugang an der Schöpfung dieses Planeten 
geben  würde,  … (=  Lebensmittel,  Strom,  Wasser,  Zeit  zu  leben,  Soziales,  Selbstidentifikation, 
Gesundheit,  Meinungsfreiheit,  Wissen,  Berufung,  ein  würdevolles  Zuhause  u.  v.  a.  Werte)  …, 
fänden  wir  und  die  Macht  der  Menschen  wieder  zusammen,  um den  rechten  Weg  wieder  zu 
beleuchten und ihm zu folgen.
Dieser Mangel wiederum sorgt für Unterwürfigkeit, Folgeleistung, Hörigkeit und Gehorsam, wie 
etwa einem Befehl und dem Zwang des Militärs.
Zwangszahlungen  (=  GEZ,  Abgaben,  Zinseszins  u.  a.)  und  Erhebungen  …  (=  Steuer(n), 
Kirchensteuer, Reparationszahlung u. a.) … sowie Anordnungen (= Gesetze, Verordnungen u. a.) 
führen den Menschen in diesen Zugzwang, sich unbewusst an diesem System zu beteiligen und sich 
von ihm abhängig zu machen in deren Bindung, in die wir unwissend hineingeboren werden und 
deren  „Regeln,  Vorgaben  sowie  Dogmen“  anerzogen  bekommen,  sodass  Alternativen  nahezu 
unkenntlich  gemacht  werden  konnten  oder  andere  Lebensweisen  durch  Diffamierung  (=  üble 
Nachrede  und  gezielte  Verleumdung  Dritter)  und  so  unter  Ausschluss  und  Trennung  der 
Gesellschaft stehen.
Die Würde des Menschen verliert sich hier gänzlich! Auch bin ich mir dessen absolut bewusst, dass  
nach  Schilderung  des  nächsten  Beispiels  wieder  der  sogenannte  „Dorn“  für  die 
Interessengemeinschaften  gefunden  wurde,  um dieses  Buch  zu  diskreditieren  und  als  politisch 
unkorrekt darzustellen.
Denn die Realität darf nicht an den Menschen und dessen Herzen gelangen.
Doch ich möchte Dich und alle anderen Menschen dieser Erde ansprechen, da wir nahezu dasselbe 
Leid und deren Lüge teilen. Der eine so, der andere so.

Der folgende Absatz sollte nicht der Grund dafür sein, Dich unterschwellig darüber in Kenntnis zu 
setzen, dass ich das Wohl anderer Menschen nicht berücksichtige! Es spiegelt lediglich den Zustand 
zu  vieler  Völker  wieder  und  erläutert,  welche  Gründe  gegen  diese  Politik/Agenda  wie 
beispielsweise den Hooton-Plan (= darauf werde ich später eingehen. Doch behalte Dir bitte diesen 
Begriff weiterhin aufrecht) sprechen.

Wie  kann  es  sein,  dass  aber  Milliarden  Euro  für  die  Langzeitaufnahme  der  Flüchtlinge  den 
verschuldeten  Staatskassen  entnommen  werden  können,  um diese  unter  „Dach  und  Fach“  mit 
Rechten,  ärztlicher  Versorgung,  einem  sozialen  Netzwerk  und  einem  bedingungslosen 
Grundeinkommen/Taschengeld  auszustatten,  wo doch Suchtkranke,  Alleinerziehende,  Sozialfälle 
und  sozial-Schwache,  Schwache  und  Kranke,  Kinderarmut,  Hunger,  Obdachlosigkeit,  Mangel- 
sowie  Unterversorgung,  Alleingelassene/Alterseinsamkeit,  (Gewalt)Opfer  durch  unzählige 
verschiedenste  Situationen  erschaffen  und  andere  Minderheiten  in  Würdelosigkeit  des  eigenen 
Landes nicht einen Bruchteil der Zuwendung sowie Aufmerksamkeit erhalten, die die Politiker … 
(= und ja, Menschlichkeit ist eine hervorragende Eigenschaft [= Tugend], um zusammenzufinden. 
Doch das, was hier geschieht, hat lediglich diese Begrifflichkeit erhalten, jedoch nicht ihren Wert. 
Und  der  Mensch  wird  auch  hier  wieder  nur  in  allen  Belangen  der  Leidtragende  und 

411 



Instrumentalisierte sein,  da das Leid der Menschen dazu verwendet wird,  um zu deren Ziel  zu 
verhelfen!)  …  plötzlich  für  Menschen  erschaffen  und  einrichten  können,  die  zwar  ebenfalls 
Industrie- und Polit-Opfer der elitären Militär-Wege wurden, doch der erste Anspruch dem eigenen 
Volk zunutze kommen darf/sollte, um es vor einem solchen Ereignis zu schützen, indem es selbst in 
der Kraft und Fülle sowie Gesundheit zu halten wäre, um uns solch eine Situation zumuten zu 
können und alle damit zusammenhängenden Eventualitäten(?).

Hier  eine  sehr  weitreichende  hinterfragte  Aussage  zu  dem  im  Gespräch  stehenden 
Grundeinkommen:
5X15) Quelle: Intern: Grundeinkommen, eine unglaubliche Abhängigkeit zu dem System?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X15%29-Grundeinkommen%2C-eine-
unglaubliche-Abh%C3%A4ngigkeit-zu-dem-System:f?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

5X15-1) Quelle: Intern: Bedingungsloses Grundeinkommen - Eine gefährliche Falle - Von Ernst 
Wolff
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X15-1%29-Bedingungsloses-Grundeinkommen--
Eine-gef%C3%A4hrliche-Falle---Von-Ernst-Wolff:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG  

Hierzu als passende weiterführende Entwicklung:
5X15-2) Quelle: Intern: Finanzblase, Enteignung und digitales (...überwachungsfähiges...) Geld
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X15-2%29-Finanzblase%2C-Enteignung-und-
Digitales-%28%C3%BCberwachungsm%C3%B6gliches%29-Geld:6?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG  

> „Ist ein Wert erst digital, ist es keiner mehr!“
Alles was Digital ist, wird nun von einem Administrator, was bedeutet, den Regierungen und deren 
Lenker gesteuert werden. Sie legen fest, wer, wo, was, wie anwenden, kaufen, bestellen, übertragen 
o. Ä. kann. Alle Schritte sind voll einsehbar und unterliegen der Einwilligung der AGB-Erschaffer. 
So einfach wie es heute ist, eine digitale Zahl auf einem Konto zu pfänden, so einfach wird es dann 
sein,  das  Leben  so  auszurichten,  da  der  Zwang  nach  einer  Neuausrichtung  vollumfänglich 
eingreifen kann. Siehe China.
Die, oder besser, deren Zukunft wird heute vorbereitet, indem die endsozialisierte Menschheit sich 
in einer Art digitale Welt einfinden können, so wie in dem Spielfilm:
Ready Player One*, von: 2018, Kategorie: Sci-Fi/Action.
Ist erst einmal eine digitale Realität erschaffen worden, in die wir Menschen unsere Energie/Geld/ 
Werte hineingeben, man sich damit identifizieren, ist nicht nur die schöpferische Anbindung nahezu 
verendet, sondern all diese Kontrolle und Macht der Bediener können auf Kopfdruck oder „Panne“ 
oder von einem Hacker aufgelöst werden.
* = Das Metaversum oder englisch Metaverse ist ein Konzept, bei dem ein digitaler Raum durch das Zusammenwirken virtueller, erweiterter und 
physischer Realität entsteht. Hauptaspekt ist es dabei, die verschiedenen Handlungsräume des Internets zu einer Wirklichkeit zu vereinigen. 

„Erst wenn der eigene Kühlschrank voll ist, wenn genügend Raum und Platz für sich selbst besteht, 
man gesund und stark sowie Teil einer zusammenhängenden, auf Sinn und Menschlichkeit 

basierenden Gemeinschaft ist, kann man in Erwägung ziehen, Gäste zu sich zu nehmen, um ihnen 
aus diesem Überfluss anzubieten.“

Und nach alten Rechten die erschaffen wurden, um das Volk oder die Völker zu lenken, führte man 
Gesetze ein, die in Unwissenheit Tag für Tag ausgeführt werden, um deren Ziele zu 

vervollständigen und um uns Menschen unerkannt ihren falschen lieblosen und zerstörerischen 
Glauben zu übertragen, um unterschwellig Teil und Werkzeug deren Ideologie zu werden.
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Dazu möchte ich Dir nur einen Begriff mitteilen, den Du gerne selbst weiter recherchieren darfst, 
um zu erfahren, welche obskuren108 Abmachungen durch Politik, Kirche und Co. getroffen wurden 

und welche Auswirkungen sie auf uns, den Menschen, auch noch heute haben.

„Cestui que vie Act 1666 “
↓WICHTIG!:↓      ▼
5X16) Quelle: YouTube: www.youtube.com/watch?v=lQnF8QOoaD8 , oder; 2019, BRD: Rechtlos 
bis HEUTE / Der Weimarer Dolchstoß und der „bürgerliche Tod“ (< das Versailler Diktat)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X16)-2019,-BRD---Rechtlos-bis-HEUTE-_-Der-
Weimarer-Dolchsto%C3%9F-und-der-'b%C3%BCrgerliche-Tod':a

► https://www.unbequemewahrheiten.de/index.php/en/aufwachen/die-rolle-des-cestui-que-vi-acts .
►https://wissenschaft3000.wordpress.com/2013/09/22/der-cestui-que-vie-act-von-1666-der-
burgerliche-tod-das-gilt-bis-heute/ Oder: https://t.me/Freiheit369/356 / https://t.me/Freiheit369/357 

Auch wenn diese Thematik Dich nun durch seinen Inhalt schockieren mag, da der Kontakt hiermit 
bisher nie zustande kam, werde ich im weiteren Verlauf weitere Informationen einfließen lassen, um 
Dir verständlich zu machen, als was wir wahrhaftig angesehen werden und welcher Missbrauch das 
„Gesetz und Recht“ geworden ist. Ich bitte Dich dennoch mein Freund, Dich weiterhin mit Deinen 
Belangen und Anliegen in diesem Buch zu befassen, da es uns alle betrifft.

Danke für Deinen Mut!

107= Nun hast Du schon sehr oft diesen Begriff: „Abhängigkeit“ lesen dürfen. Und ja, er wird Dir weiterhin begegnen, 
da er in nahezu allen Lebenslagen zu unserem Alltag dazugehört. Er wurde in der Kindheit erzeugt und wuchs mit uns  
heran, je nachdem, welche Interessen wir verfolgen oder uns erreichen.
Einige Beispiele für Dich, solltest Du den Zusammenhang nicht recht deuten können:
Abhängigkeit  zu  diesem  System,  da  Du  Dir  einen  Kredit  aufgenommen  hast,  der  Dir  beim  Verlassen  dieser 
Lebensweise und dem nicht Bedienen wieder alles nehmen würde. Dazu kommt noch die Angst des Verlustes und die  
Angst der öffentlichen, gesellschaftlichen Ordnung und deren Meinung, ihr nicht gerecht zu werden.
Abhängig sein von Glaubenseinrichtungen, die Dir die Selbstverantwortung abnehmen, wie Du selbst nach Deinem 
Gefühl und Sinn das Leben formen würdest/dürftest/könntest. Du lässt Dir genauso wie durch die Zugehörigkeit einer 
politischen  Farbe  eine  Lebensweise  modellieren,  die  Dir  dadurch  gesellschaftliche  Zugehörigkeit  anbietet  und 
signalisiert.
Doch folgst Du deren Agenda (= Liste von Gesprächs- und Verhandlungspunkten, die zu erfüllen sind), die es nicht 
zulässt,  sich  selbst  zu  erfahren,  Gott  in  sich  zu  finden,  zu  hinterfragen  und  frei  von  Zwängen,  Gesetzen  und 
Verordnungen  zu  werden,  da  sonst  auch  dort  ein/die  Finger  oder  das  Verlassen-müssen  dieser  
„Gemeinschaft/Gesellschaft“ die Folge ist.
Abhängig  sein  zu  Suchtstoffen,  die  nach  Aussagen  uns  dargestellter  hochrangiger  Menschen  keine  Probleme, 
Suchtverhalten oder Krankheiten erzeugen. Zucker, Zusatzstoffe in allen herkömmlichen und nicht nur Billigprodukten,  
Industriezigaretten, Medikamente, Alkohol, Industrienahrung, Kleidung, Baustoffe, Getränke, Meinungen und deren 
Gedanken, die durch die Ansicht der Politik als Tradition geschützt werden, werden so vergeben und legitimiert.
Essen und Trinken, das mit zu vielen unzähligen chemischen Giften sowie Gen-Modifikationen versehen und behaftet  
ist und zumeist absolut entartete ethnische Spuren hinter sich herzieht. Früher war es das Kokain, das den Verbraucher 
süchtig machte, bis es verboten wurde. Heute sind es dafür Zucker und unglaublich viele weitere Stoffe!
Gewaltverherrlichende und verrohende Filme und Spiele, die zumeist das „Fressen und Gefressen-werden“ mitteilen 
und bereits so unterschwellig eine Distanz durch Angst zu unserer Natur und den Tieren erschaffen oder Gewalt und  
Machtkämpfe eine Generation so beeinflussen und programmieren, welche sich so nicht in sich selbst  orientieren,  
weder zurechtfinden kann.
Unbewusste, unsinnliche sowie dominierende unterwürfige Sexualität oder aggressive Pornografie. Abhängigkeit zur 
Technik, da sie angewendet werden sollte/muss, um heute am Leben oder an deren „Leben“ teilhaben zu können, um 
„informiert“ und in Kontakt zu bleiben, wo sie doch unglaublichen Einfluss auf das Leben nimmt, es träge macht, 
Eigenschaften von Körper und Geist sich zurückbilden (= degenerieren), sie Entscheidungen trifft und die Realität,  
nämlich den Kontakt zu Menschen, Tier und Natur verwehrt u. Ä.
Abhängig zu einem Auto, da öffentliche Verkehrsmittel mindestens genauso teuer sind wie die Erhaltungskosten eines 
Autos und dessen Nebenkosten. Abhängig zu elektromagnetischen Feldern/Geräten, da man heute ohne Technik kaum 
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global mithalten oder agieren kann, um auch allein seinen Begebenheiten gerecht zu werden und uns strahlungsfreie  
Geräte vorenthalten bleiben, die uns schützen können. Abhängigkeit zur Pharmazie, da das Wissen zur Naturheilkunde 
stark unterdrückt, verspottet und als unwahr dargestellt wird, um aber das Billionen Euro Monopol zu erhalten und 
durch  permanente  Meinungsmache  über  deren  Kanäle  den  Menschen  in  deren  Anwendungsbereich  zu  setzen. 
Abhängigkeit zu Geld, Titel und Macht, was dazu führt, diese Jagd nicht zu beenden (= höher, schneller und weiter!), da  
das  offene Ende keinen Schluss  zulässt  und zu viele  psychische Belastungen und Erkrankungen weit  hinter  diese 
„Werte“ gesetzt werden.
Abhängigkeit zu Arbeiten/Tätigkeiten, da das System das Leben mit Geld und Besitz unter dessen Kontrolle gebracht 
hat, indem man diesen Werten seine Energie, Kraft, Zeit, Körper, Geist und Psyche vermacht, um weitere in diesem  
Zusammenhang stehende fiktive Lebensbedingungen zu erfüllen.  Was wiederum bedeutet  eine von deren Arbeiten 
annehmen zu müssen, egal welche Spuren sie in oder an Dir sowie global hinterlässt.
Die  Arbeitszeit  und  die  Zusammenhänge  wie  z.  B.  Arbeitsweg  und  zusätzliche  Aufwendungen  und  Gebühren 
bekommen durch eigene Aufbringungen/Ausgaben durch Gewohnheit  gar  keine  Wertung mehr,  da  Strom,  Wasser,  
Wohnraum/Wohnzellen, Kredite und Nahrung durch Gesetze kein Naturrecht mehr darstellen,  das jedem Leben zur 
Verfügung stehen   muss  , sondern es mit dieser instrumentalisierten Objektwerdung[/Privatisierung!] verbunden wurde, 
um die Hierarchie und Abhängigkeit zur Systemerhaltung zu gewährleisten, um arm und reich aufrecht zu erhalten, um  
Teil der Zerstörung und Verschmutzung zu sein/bleiben, um sich nicht selbst entfalten zu können, um keine Zeit für  
Ruhe, Freude, Familie und Ausgleich sowie inneres Wachstum zu finden, um sich nicht mehr mit allem Vorgesehenen 
verbinden zu können, um, und, um, und […].
Abhängigkeit findet immer dann statt, wenn wir an etwas gewöhnt oder abgelenkt werden möchten, wenn wir an etwas 
erkranken, uns die Pharmazie Mittel gibt, um Betäubung oder psychische Ohnmacht zu verringern. Wenn wir deren 
System/Computer o. Ä. bedienen und verwirklichen müssen für Dritte. Wenn wir nicht anders sollten/dürfen/können 
und einige andere Zusammenhänge, die eine freie Entscheidung unterbinden, um sehen und verstehen zu können.
Doch vor allem, um sich nicht auf die Suche zu sich selbst zu begeben, was ein Bild aufzeigt, welches das System zum  
Stillstand  bringen  würde,  findet  man  den  Raum,  die  Ruhe  und  die  Kraft,  sich  durch  Los-  und  Ablassen  der 
vermeintlichen Lebensweise/„Notwendigkeiten“ diese Möglichkeit einzuräumen, dem zu öffnen und verschiedenster  
Blickwinkel und Meinungen hinzugeben und Vergleiche zu erstellen, die einen immer wieder auf (D)einen Weg setzen,  
der  Dich  frei,  wissend,  gesund,  selbstliebend,  „reich  an  Menschlichkeit,  Liebe  und  Glück“  werden  lässt  und  die  
Göttlichkeit erkannt wird, die es gilt zu verwirklichen und zu (er)leben! ♥
Ein letztes Beispiel  zeigt  das Schulsystem auf.  Es muss,  um vermeintlich diese Lebensweise aufrecht zu erhalten,  
angenommen und ausgeführt werden. Druck, Stress, Zugzwang, Ärger, Angst, Unsinnigkeit und Unwissenheit formen 
einen Menschen durch eine Zahl (= Note), die ihn zu etwas Besonderem macht, oder auch nicht.
Nicht  nur  sein  Ansehen,  sondern  auch  sein  Lebensverlauf  hängen  davon  ab.  Die  Verschiedenheit  und  einzelnen  
hervorstechenden Fähigkeiten eines jeden werden entnommen und einem Ideal und Wert der Industrie untergeordnet.
Alle (...müssen…) daran Teil nehmen, lassen unterbewusst so zu, ihre Kinder umzuprogrammieren (= natürlich noch 
durch die andauernde Meinungsmache, es müsse so sein), damit sie ihr „Wissen“, deren Meinung, das Verhalten zu 
Titel, Rang und Unterordnung verinnerlicht bekommen haben, die Meinung, Richtung und Ordnung auswendig lernen 
(= Gleichschaltung), damit sie in der Industrie- und Wirtschaftswelt angewendet werden können, um es zu erhalten.
Genau das Wissen, das es bedarf, um Einsatz in den jeweiligen Bereichen zu finden, wird uns durch Alternativlosigkeit  
und Zugzwang unterschwellig nahegelegt. Handwerksberufe sterben aus und der Mensch erhält eventuell in Zukunft,  
um  die  künstliche  erschaffene  Zeit  und  das  Geld  aufrechtzuerhalten,  elektronische  Fähigkeiten,  um  die 
Wettbewerbsfähigkeit wie immer betont, „nie und niemals abreißen zu lassen“ und die Bänder vor dem Stillstand und 
deren Zerstörung zu bewahren, die doch mit ihrer „bunten Verpackung“ (= Meinungsmache durch Manipulation) und 
durch psychologische Tricks zum Kauf und Besitz locken möchte.
Wahrheit ist nicht immer einfach. Doch ist sie notwendig, um die Ursache zu erkennen und sie nun endlich zu heilen,  
um Dir und diesem Planeten die Möglichkeit zu geben, erhört zu werden, geliebt zu werden, gesehen zu werden, in 
Fülle zu sein und das Anrecht auf Leben zu erhalten, das Du, wenn Du es lebst, erfüllt, erhalten und beschützen wirst in  
der Gemeinschaft der Menschheit, um es als Erbe durch Werte und Lebensraum weiterzugeben! ♥
108 = Obskur/Obskurität: Bezeichnet eine Verdunkelung im übertragenen Sinn einer Undeutlichkeit. Das zugehörige 
Adjektiv (= das Hinzugefügte)  „obskur“ wird im Deutschen seit  dem 17.  Jahrhundert  in  der  Bedeutung „Dunkel,  
fragwürdig, anrüchig, zweifelhaft, unbekannt, verdächtig, [von] zweifelhafter Herkunft“ verwendet.

Eine Wahl, sich z. B. nach der Vollendung des 25. Lebensjahren für ein System (= z. B. BRD/ 
Katholizismus = Lebensmodell) auszusprechen, wird uns nicht zur freien Entscheidung überlassen.
Denn direkt nach der Geburt unterschreibt in der Regel der Vater für dessen Kind auf dem Rathaus 
die Geburtsurkunde … (= Erstellung eines Strohmannkontos und der juristischen Person sowie des 
bürgerlichen Tods/"in Betreuung") …, um eine Sozialversicherungsnummer für das Kind und das 
Kindergeld  zu  erhalten/erstellen.  Somit  ist  das  Kind  schon  für  den  Kreislauf  des  Systems 
vorgesehen und soll diesem dienen und folgen. Zu dem Strohmannkonto und dem bürgerlichen Tod 
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habe ich Dir gerade die Informationen genannt (= Cestui que vie Act 1666), welche besagen: „Der 
bürgerliche Tod bedeutet den Verlust der persönlichen Rechtsfähigkeit.“
Einst wurde der bürgerliche Tod eingeführt, um aus der Not heraus die Menschen, die auf hoher See 
staben und sich nicht bis nach 7 Jahren meldeten, ohne diese Lebendmeldung als tot erklären zu 
können, um z. B. Erbschaftsangelegenheiten zu verwalten oder Ehen dementsprechend aufzulösen.
1666 wurde er durch den Vatikan angewendet, um den Menschen seiner „Rechte zu berauben“.
Friedrich der I. (1701) krönte sich ohne die „Gnade Gottes“ (= dem JA des Vatikans/Papst) zum 
preußischen/deutschen König, lediglich durch den Willen des Volkes, welcher eine Voraussetzung 
ist, um nicht durch bloße Willkür dieses „Ehren“-Amt einzunehmen.
So stand über Deutschland nicht mehr das vatikanische Recht (= mitunter [= Cestui que vie Act 
1666 = Der bürgerliche Tod])  und all  seine weiteren Vorgaben und Abgaben (= Gelder/Grund/ 
Macht/Meinung/Lebensführung) an den Lehnsgeber (= Vatikan) als  dem über allem Stehenden, 
sondern er führte so das Volk in die Unabhängigkeit, Ungebundenheit und Freiheit. ♥

► Die Kuppel des Bundesgerichtshofes in Karlsruhe zeigt 
deutlich an, dass nun wortwörtlich über allem anderen wieder 
der  Vatikan  herrscht  unter  Anbringung  der  vatikanischen 
Reichsinsignien (= Krone, Zepter und Reichsapfel).
Daher werden niemals Klagen oder Erhebungen gegen ihn 
und seine Würdenträger wahres Recht finden. Egal, um wie 
viele  Kinder,  industrielle  Verbindungen,  Völkerrechts-
verstöße, Kriege o. a. es sich handelt.

Im weiteren Verlauf der Zeit versuchte es die Kirche immer wieder, sich in das Deutsche Reich und 
Recht durch List und anderer Hoheit (= Alliierte/Adel/Politik/Universitäten) zu vernetzen (= infil-
trieren), welche den bürgerlichen Tod / Seehandelsrecht / kanonisches/römisches Recht installieren 
wollten, doch wiederum durch Bismarck von 1871 bis 1918 (= Ende des 1. WK) blockiert wurde.

Zitat:
„Menschlichkeit, Frieden und Freiheit ist immer ihr Vorwand, wenn es nicht Christentum und die 

Ausbreitung der Segnungen der Gesittung unter Wilden und Halbbarbaren sein kann, zur 
Abwechslung … Das Interesse Englands ist, dass das Deutsche Reich mit Russland schlecht steht, 

unser Interesse, dass wir mit ihm so gut stehen, als es der Sachlage nach möglich ist.“
— Otto von Bismarck / 07.04.1888

„Der Hauptrivale in Handel und Wirtschaft ist nicht Frankreich, sondern Deutschland.
Im Falle eines Krieges mit Deutschland würden wir viel gewinnen und wenig verlieren.“ 

— The Saturday Review Zeitung (London) am 24.08.1895, Seite 17

„Zweitens: Wir (= England sowie deren Hintermänner) müssen zum Kampf mit Deutschland bereit 
sein, im Sinne Catos: Germania est delenda.“

— The Saturday Review Zeitung (London) 1896, Seite 15
Cato = römischer Politiker Marcus Porcius Cato (234 – 149 v. Chr.)

(Germania est delenda ≙ Germanien/Deutschland muss zerstört werden)

Doch 1933 verhalf Adolf Hitler dem Vatikan wieder durch das sogenannte Reichskonkordat, die 
Machtergreifung und ihm alle vorliegenden Rechte, Verordnungen, Interessen, Abgaben u. a. zu 
erlangen. Ich komme im Verlauf nochmals darauf zu sprechen. Auch der bürgerliche Tod galt ab 
diesem Zeitpunkt wieder. Dieser Volksverrat wurde durch die BRD übernommen und dauert bis 
heute an.
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In  der  preußischen  Verfassung  von  1850  steht  geschrieben,  „dass  der  bürgerliche  Tod 
ausgeschlossen ist und das Privateigentum nicht eingezogen werden darf.“
Doch  nun  wurden  diese  Rechte  durch  Adolf  Hitler  wieder  deaktiviert.  Doch  die  Haager 
Landkriegsordnung (HLKO) besagt für Deutsche nach RuStAG 1913 §4.1 ius sanguinis, …:

 Artikel 46: Das Privateigentum darf nicht eingezogen werden.
 Artikel 47: Die Plünderung ist ausdrücklich untersagt.
… wenn der Mensch sich wieder zu einer Natürlichen Person durch RuStAG § 4.1 gemacht hat 
durch  Abstammung  und  so  den  AGBs  der  BRD  wie  Pfändung,  Enteignung  oder 
Zwangsenteignung u. v. a. entkommen kann. Zudem hat er nun Anspruch, sich Gehör in Den 
Haag  zu  verschaffen,  werden  Menschenrechtsverletzungen  angewendet  durch  ein  BRD-
Schiedsgericht.

Solange §15 GVG (= „Die Gerichte sind Staatsgerichte.“) als: „weggefallen“ eingetragen ist, 
gibt es eine Schiedsgericht. Wenn doch aber die BRiD ein Staat ist, wieso streicht man dann 
den §15 GVG, mit Datum: Oktober 1950?:
Bei einem Schiedsgericht handelt es sich um ein nicht-staatliches Gericht. Verfahren, die vor 
dem Schiedsgericht verhandelt werden, heißen Schiedsverfahren. Für ein Schiedsverfahren 
wird das Schiedsgericht in den meisten Fällen jeweils neu zusammengestellt. Dafür ist ein 
Vertrag zwischen den Streitparteien notwendig, die sogenannte Schiedsvereinbarung.

- Der Haager Landkriegsordnung ist Folge zu leisten, wer in ihr nach einem Krieg wie unter 
Artikel 52 benannt, unter dem Besatzungsstatuten (…vom 10.04.1945...) aufgeführt ist.
Ist das der Fall, zeigt dieses auf, dass BRD-Deutschland nie einen Friedensvertrag, geschweige 
denn  eine  Verfassung  seit  dieser  Zeit  besaß,  weder  besitzt.  Ein  weiteres  Argument  ist  das 
benannte Berliner  Abkommen, welches nochmals darauf hinweist,  dass die BRD weiter  die 
erteilten Verordnungen annimmt.

Ein Beitrag, der in Kürze die Zusammenhänge der Geschichte dahingehend mitteilt:
5X17) Quelle: YouTube: https://youtu.be/AgUtWNc2oB4 , oder; 77. Wo bleibt der F R I E D E 
N S - V E R T R A G? Wissen für die neue Zeit
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X17)-77.-Wo-bleibt-der-F-R-I-E-D-E-N-S---V-
E-R-T-R-A-G-Wissen-f%C3%BCr-die-neue-Zeit:b

Das ist mitunter ein weiteres Indiz was belegt, dass Deutschland nicht souverän ist und diese 
Länder unter dem Interesse Dritter in deren Desinteresse stehen, da es für sie ein/e fremdes 
Land,  Tier,  Kultur,  Geschichte  und  Mensch  keinen  Bezug  finden,  sondern  lediglich 
machterhaltende Interessen verfolgen.
Sieh  Dir  deren  Welt  und  deren  Früchte  aus  deren  Tun  an,  abseits  von  Ablenkungen, 
Täuschungen,  Abhängigkeiten,  Zugehörigkeit,  Süchten,  Betäubungen,  Schauspiel  u.  a. 
Schattenbildern,  die  Dir  ein  anderes  Bild  vorlegen  möchten,  um Leid,  Zerstörung,  Armut,  
Ungerechtigkeit,  Einsamkeit,  Ungleichgewicht,  Krankheit,  Kriege,  Lüge  u.  a.  nicht  klar  zu 
erkennen. Natürlich müssen wir aus all diesen „Pflichten“ der „Sieger“ und „Kirche“ heraus 
diese Mängel nun fühlen, um zu verstehen, den rechten Weg wieder einnehmen zu können! ♥

Kurz etwas dazu:
Frau  Adebahr  vom  Auswärtigen  Amt  kommentierte  nach  unklaren  unzusammenhängenden 
Mitteilungen auf die Frage eines Journalisten hin, ob Deutschland als Feindstaat aus dem Artikel 
53 entnommen werden möchte/könne und dies die Bundesregierung anstrebt, da sie diesen Weg 
anstreben muss. Erst im zweiten Anlauf der Fragestellung sowie leicht genervt antwortete sie 
mit  folgenden Worten:  „Das  ist  gut  und richtig  so“.  Damit  meint  sie,  dass  das  Gerüst  der 
Vereinten Nationen und seine Interessen Bestand zeigen sollten und dass es eben: „… gut und 
richtig so sei, wie es ist.“
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Das wiederum verankert uns wie weitere Gesetze, Bullen, Rechte und Co. in die Situation, in  
der wir Menschen jedoch von unseren Rechten und Naturrechten ablassen müssen.
=> Alles Recht und Macht dem System! ♥

– Artikel 53 aus der Charta der Vereinten Nationen –
„(1) Der  Sicherheitsrat  nimmt  gegebenenfalls  diese  regionalen  Abmachungen  oder 
Einrichtungen zur Durchführung von Zwangsmaßnahmen unter seiner Autorität in Anspruch. 
Ohne  Ermächtigung  des  Sicherheitsrats  dürfen  Zwangsmaßnahmen  aufgrund  regionaler 
Abmachungen oder seitens regionaler Einrichtungen nicht ergriffen werden; ausgenommen sind 
Maßnahmen gegen einen Feindstaat im Sinne des Absatzes 2, soweit sie in Artikel 107 oder in 
regionalen,  gegen die  Wiederaufnahme der  Angriffspolitik  eines  solchen Staates  gerichteten 
Abmachungen  vorgesehen  sind;  die  Ausnahme  gilt,  bis  der  Organisation  auf  Ersuchen  der 
beteiligten Regierungen die Aufgabe zugewiesen wird, neue Angriffe eines solchen Staates zu 
verhüten.“
„(2) Der Ausdruck „Feindstaat“ in Absatz 1 bezeichnet jeden Staat, der während des Zweiten 
Weltkriegs Feind eines Unterzeichners dieser Charta war.“

Es wird nicht gewollt, dass Frieden ist. Es wird nicht gewollt, dass mindestens Deutschland 
unabhängig in Geld, Religion, Meinung, Werten, Wissen, Wirtschaft, Kultur, Gesundheit, 
Industrie und Politik ist und wird.
Somit werden wir alle unterschwellig entmündigt, dazu fähig zu sein, friedliebend als freie  
Völker zusammenzuleben. Doch wer erzeugt nun die Trennung durch Angst und Kriege auf 
dieser Erde?
Danke!

Und da Deutschland in der Feindstaatenklausel … (= als Feindstaaten werden in Artikel 53 jene 
Staaten definiert, die während des Zweiten Weltkrieges Feind eines Signatarstaates [= ein Staat, der 
einen völkerrechtlichen Vertrag unterzeichnet hat ] der UN-Charta waren [also primär Deutschland 
und Japan. Genau genommen das Deutsche Reich und das japanische Kaiserreich]) … gelistet ist, 
ist festzustellen, dass mindestens das deutsche Volk durch Initialisierung der beiden WK wieder 
unter Rechte und Pflichten des Vatikans und seine Lehnsnehmer gestellt wurden, um diese Erde 
nicht zu ihrer wahren Schönheit, Ganzheit und Vollkommenheit führen zu lassen, da der Mensch 
und sein Wesen eine Entartung erfährt,  die  so umfassend ist,  dass es gerade sicherlich einigen 
schwerfällt anzunehmen, dass die Lehren, die wir erhalten, nichts, rein gar nichts mit dem wahren 
Grund und seinem Geschenk des Lebens gemein haben! ♥
Ich komme jedoch später nochmals präziser darauf zurück.

Wieso darf sich der Mensch nicht erst nach eigener Wahrnehmung und Glaubhaftmachung sowie 
nach  der  Selbstfindung  und  dem  Verständnis  zu  sich  selbst  und  seiner  Natur  einem  System 
zustimmen oder beitreten? Warum hat er nicht die Möglichkeit zu antworten: „Ich möchte nicht 
dazugehören, da mein Gefühl und die Beobachtungen ergeben haben, dass der Mensch unter eurem 
System nicht im Einklang gehalten wird oder dieses System seine Psyche und den Körper krank 
macht, ihn ausbeutet und ihm die Kraft für ein Leben nimmt u. a.“
Warum ist das so?

Weil sich kein Mensch für ein solch ausbeutendes System entscheiden würde … (daher muss es in 
ein solches System hineingeboren werden, um in deren Realität, diese als die Realität anzunehmen 
und  Teil  davon  zu  sein,  der  in  der  Regel  seine  Wahrnehmung  nicht  hinterfragt,  da  er  sich 
eingefunden hat und die Angst Kontrolle über ihn ausübt) …, mit dem Resultat, seine Gesundheit 
zu opfern, seiner Heimat (= Mutter Erde/Tiere) wissentlich schaden zu müssen, um deren Leben 
anzunehmen. Auch da das Recht als Mensch nicht besteht und der Mensch als Sache anerkannt und 
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behandelt  wird,  um  Maßnahmen  stattfinden  zu  lassen,  die  einem  Recht  ähneln,  um  Zwang 
auszuüben.
Jegliche Handlung basiert auf ständiger Zusammenarbeit und Bestätigung des Systems, was Dein 
Tun überwacht, überprüft und seinen Teil entrichtet/einfordert.
Du  darfst  und  kannst  nicht  ohne  dessen  Zustimmung  ein  Leben  leben,  das  durch  eigene 
Entscheidungen im Handeln umzusetzen ist, denn sie benennen den Boden und die Seelen dieses 
Planeten als ihren Grund und dessen Besitz, der ebenso lediglich durch Kriege, Lüge, Gesetze u. a.  
erschaffene vorteilhafte Interessen vergeben und verkauft wurde.
Zudem, da die freie Selbstbestimmung und die Selbstverwirklichung keinen Spielraum vorfindet 
oder stark eingegrenzt wird.

Sind wir nun Sklaven? Auch wenn wir keine physischen Fesseln oder Ketten tragen?
Ich selbst lief einige Zeit mit diesem weißen Armband durch meinen Alltag, um mit Menschen 
darüber in ein Gespräch kommen zu dürfen, damit ich diese alte Verbindung und deren Erklärung so 
wieder unter meinen Nächsten aufkommen lassen könnte. Das und einige andere Möglichkeiten 
blieben jedoch ohne jeglichen Erfolg.
Heute weiß ich warum.
Weil man unter der Last der Abhängigkeit zu Geld, Süchten und seine Ablenkungen und deren 
Arbeit, zudem durch Angst der Getrenntheit … (= in diesem Fall zu der Gesellschaft, da man als 
„Außenseiter“ betitelt wird) …, der Unwissenheit zu Rechten (= §) und Wissen sowie der Trägheit  
durch  Ablenkungen/TV  und  Co.  und  der  Angst,  sein  eigenes  Leben  infrage  zu  stellen,  um 
schlussendlich anerkennen zu dürfen, sich verlaufen (...worden…) zu haben, um die Liebe, das 
Glück und den Frieden zu finden und zu leben, was nun durch deren Annahmen, Meinungen und 
Programmierungen nahezu niemandem mehr bewusst sein sollte, wie es sich wirklich zuträgt.
Weiterhin gleicht es eher wieder der Karotte an der Angel, sein Leben lang wie unter Hypnose 
sowie erheblicher Missgunst folgen zu müssen und vor Angst hörig denen gegenüber ist, denen man 
all die Falschheit zuordnen könnte.
Auch deren Luxus (= materielle Ersatzbefriedigungen), der eingestellt und erschaffen wurde, an 
dem man zu gerne festhalten möchte (= Trägheit/Stellenwert/„Wissen“), trägt mitunter dazu bei, 
diese „weiche betäubende Couch“ nur schwer verlassen zu können. Zudem ist es kaum greifbar für 
jene,  die  ohne  Hintergrundwissen  diese  Mitteilung  erhalten,  diese  auch  greifen  zu  können,  da 
vorerst  für sie diese Realität  (= Psychose) zählt,  mit  der sie sich identifizieren sollen,  in deren 
unhinterfragten Wahrnehmung.

Doch eine andere Begründung wiegt schwerer.
Der Mensch hat in der Regel nicht die Möglichkeit, sich über das gesamte Ausmaß aus einer oder 
weniger klaren Quellen (= mitunter daher dieses Buch) einen Einblick zu verschaffen und vieles 
daraus erschließen zu können. Er kann nicht hinterfragen oder infrage stellen, was ihm immer als 
richtig  aufgezeigt  wurde.  Die  TV-Sender  verkünden  nahezu  die  gleichen  Informationen.  Die 
Radiosender  ebenso.  Die  Zeitungen  auch.  Die  vielen  Informationen  im  Internet  oder  den 
Büchereien, ohne Kenntnis das Richtige zu suchen, um das Richtige zu finden, führen nur weiterhin 
zu den gleichwertigen öffentlichen Inhalten aller Art. Zu viele Mitmenschen, Politiker, Religionen, 
Würdenträger u. a. halten sich an diesen roten Faden der Weltordnung (= durch Abhängigkeit zur 
Macht, Einfluss und Geld). Nahezu alle öffentlichen Quellen führen wieder zurück zu dem Joch 
(= tiefe Demütigung/Erniedrigung), dass das System das Leben nennt.
Doch es ist ein Spielfilm, dessen innere Kälte klar und deutlich überall zu vernehmen ist, erkennt 
man die Künstlichkeit in den Gesichtern sowie Meinungen und die Früchte, die sie nicht tragen. 
Und genau diese Leblosigkeit und lieblose Einsamkeit drücken uns zunehmend auf die Seele und 
den Geist,  die  dem bewussten Verstand durch Mangel  an Informationen nicht  erklären können, 
warum die innere, leise und traurige Einsamkeit, Bedrücktheit und Getrenntheit zu dem Glück und 
der Liebe ohne erkennbaren Ausweg oder Alternative bleibt.
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Die  Opferrolle  in  der  Objektwerdung  durch  Hörigkeit  wird  unterschwellig  angenommen,  man 
„richtet es sich ein“, nimmt an und bleibt. Und um Problemen zu entgehen, willigt man ein und 
schützt oft noch diese Bürde.
Doch der, der es sich in dieser Opferrolle einrichtet, verwehrt sich selbst den Zugriff auf sein Leben 
als Schöpfer sowie seiner Interessen und seiner wahren Identität. Man bleibt zu oft durch Angst, 
geistige  Trägheit,  Unwissenheit,  Abhängigkeit  zu  Dingen  oder  Dritten  in  dieser  Phase  der 
Wahrnehmung, dass die Welt so ist, wie sie einem erschlossen wird.
Denn Klagen, Schuldzuweisungen und das unterschwellig erhobene Mitleid, die gesehen werden 
möchten, sind in einer Zeit, in der der Mensch so weit wie noch nie voneinander entfernt wurde,  
eine Art  zukommen, die Aufmerksamkeit  und etwas seelische Linderung in sich trägt,  um sich 
überhaupt noch von seinem Nächsten zu unterscheiden, in all der Gleichmachung, Gleichschaltung 
und Einheit.

„Wem ich die Schuld geben kann für mein missglücktes Leben, 
dem gebe ich zugleich die Macht über mein Leben!“

Damit meine ich, dass, sollte ich mit meinem Leben nicht zufrieden sein, man selbst die Macht hat,  
etwas und eventuell auch nur im Kleinen an seinem Leben zu verändern, was wiederum wächst.  
Oder ich einzelnen Menschen die Schuld gebe und ich schlussendlich innerlich daran kaputtgehen 
werde,  da  man  sich  in  dieser  Haltung  selbst  aufgibt,  durch  die  Zusage  der  Macht-  und 
Wehrlosigkeit, die jedoch in diesem Zustand nicht gesehen werden.
Märtyrer, die sich durch die eigene Leidenserhebung mitteilen, um gesehen zu werden, wo doch 
dieses Verhalten durch den traumatisierten und unbewussten Ego-Verstand bewirkt wird, um aus 
diesem Leid die nötige Zuwendung zu erhalten, die durch Angst und Unsicherheit auf sie wirkt, um 
den Willen zu besitzen, Veränderung einzufordern, sind Menschen, die um das Bekenntnis ihrer 
Klage/Opferrolle willentlich leiden und dafür den Tod/innere Herabsetzung/Wertlosigkeit erdulden.
Doch sollten  auch die  Menschen,  die  sich  aufgegeben haben und schweigend,  zerbrochen und 
mutlos wirken, sich aus ihrer Opferrolle entheben. Denn die Ohnmacht, der Hass, die Leere, die 
Freude oder die Liebe wird grundsätzlich entweder durch Dein Ego oder dem Bewusstsein  und 
seinen  Gedanken  erzeugt.  Natürlich  sind  das  Umfeld  und  ganz  andere  Situationen 
mitverantwortlich, wenn Du sie zulässt, die unser Leben an eine Wand drücken können. Doch wer 
die Zusammenhänge kennt, erkennt den Weg daraus. ♥

Auch dafür dieses Buch.
Mit den Informationen und dem Wissen in diesem Buch wirst Du vom Opfer zum Täter, solltest Du 
dieses Wissen nachträglich unberücksichtigt lassen. Doch die dritte Variante, die der Heilung des 
„Opfers/Täters“,  stünde uns nun zu.  Und auch wenn dieser zuvor geschriebene Satz Empörung 
ausrufen könnte, wirst Du jedoch verstehen, was ich damit meine und dass ich Dich nicht als Täter 
darstellen möchte,  sondern lediglich darauf  aufmerksam mache,  was geschieht,  sollte  man sich 
seinem Herzen, seinem Sein und dem Leben nicht annehmen, kennt man doch nun die Ursache 
allen Leides.

„Der, der das Problem kennt, doch nichts dagegen unternimmt, gehört zu diesem Problem!“
— Indigenes Sprichwort

Zu oft verteidigt und erhält man dieses System aus Angst, sich selbst der Lüge des eigenen Seins 
und  dessen  Lebenskonstrukt  entgegenzustellen,  welches  immer  wieder  dazu  drängt,  zu 
diesem/deren Leben und seinen Sorgen, Sünden und Süchten zu kommen.
Doch das, was letztendlich hinter den Masken des Verstandes ins Bewusstsein gefühlt wird, dass 
dies nicht richtig und gut ist, beginnt langsam und leise, einsam und wortlos zu der Liebe, die uns  
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Teil war, uns selbst zu übergehen, indem man sich der benannten Ablenkungen und Betäubungen 
vermacht, um Ruhe vor diesem undefinierbaren Schmerz und seiner Würde zu vernehmen, die man 
sich  jedoch  schmerzhaft  erkaufen  muss  unter  dem  Leid  und  der  Zerstörung  …  (=  die 
Vernachlässigung, Ausbeutung, [Selbst]Verleumdung an sich selbst, seinen Mitmenschen, an Tier 
und  Natur)  …,  die  wiederum  durch  Unterdrückung,  Angst  und  Unwissenheit  an  Wahrheit 
aufrechterhalten bleibt und so das innere Zerrissene und Leere unerkannt zum Außen (= Zerstörung, 
Wüsten, Vergiftung, Krankheiten, Tristheit, leblos, künstlich) transformiert.

Weiter:
Zu  seiner  Zeit  hört  man  mich  jedoch  unverständlich  und  unvollständig  in  Bezug  auf 
Begrifflichkeiten, die uns so nicht erreichten oder neuerdings als Verschwörung abgetan werden, in 
einer kurzen undefinierten Aussage und Mitteilung zu meinen Mitmenschen, was ich nun in dieses 
Buch als  Gesamtes  einbringe,  um dem Menschen über  das,  was  ich meist  zwischen „Tür  und 
Angel“ mitgeben konnte, ein umfangreiches Abbild davon einzurichten.
Es konnte noch nicht funktionieren! Ich war selbst noch nicht so weit, Gefühle, Zusammenhänge 
und Hintergründe in Worte zu fassen. Zudem noch die anfängliche Scham und die vermeintliche 
öffentliche gesellschaftliche Pein und deren Anbindung in dieser Gesellschaft, solche Themen zu 
behandeln. So vielen Menschen geht es wie in einem Hollywood-Film, mit all ihren Spielsachen 
und Träumen in einer endlosen Jagd, eventuell doch in der Zukunft den Durchbruch geschafft haben 
zu können, um sich an die Seite von „A-Z“ Prominenten Marionetten stellen zu können und mit 
dem falschen und leeren Schein an Aufmerksamkeit erst gesehen und wahrgenommen werden zu 
können, was uns in einer gesunden Gemeinschaft durch die Nächstenliebe und Freundschaft von 
allein zukommen würde. Diese Jagd verbaut uns jegliche Gegebenheiten im Alltag, die Gegenwart 
so anzunehmen und zu erkennen, in der bereits so viele kleine wundervolle Augenblicke stattfinden, 
die für und auf das menschliche Leuchten und Strahlen bereits großen Anteil nehmen.
Die Ideale und Werte der Großen (= Jesus/Baldur, Franz von Assisi, Buddha, Mohammed 
[=https://www.revuederreligionen.de/menschliche-werte-am-beispiel-des-heiligen-propheten-
muhammad-saw-teil-2-2/ , oder:  https://t.me/Freiheit369/358] u. a.) schwinden in der Betäubung 
und Täuschung der Massenvielfalt, der Überreizung und deren Möglichkeiten, die einem ein Ohren- 
und Augentuch anlegen, um sich und die Kraft des eigenen Seins nicht mehr zu spüren und durch 
„schneller, höher und weiter“ seinen Ersatz zu finden.

„Außen muss es lauter sein als das Innen, sonst empfinde ich Angst und Schmerz bei dem Gefühl 
stets mich selbst zu verraten.“

„Wir wissen auch, dass wir zu Gott gehören, 
auch wenn die ganze Welt um uns herum vom Teufel beherrscht wird.“

— 1. Johannes 5:19

Alles was ich schreibe, dient nicht dem Eigennutz, der Bereicherung, der Provokation, Komplexen 
oder anderem Gefühlserhebendem, welches Dich herausfordern möchte oder mich auf ein Podest 
stellt. Ich möchte in erster Linie ausschließlich verstanden und wieder wahrgenommen werden.
Und dazu nutze ich die Wahrheit der Gedanken und deren Gefühle. Es bleibt keine Zeit mehr, um es 
schön auszuschmücken um lediglich zu gefallen oder wegen der Abhängigkeit zu verschiedenstem 
sich dagegen zu stellen oder gar Diskussionen anzustreben, die doch mehr einer Rechtfertigung 
gleichen als der Sinn dahinter. Auch möchte ich und muss auch der Spiegel und die Polarisation für 
Dich  und uns  sein,  die  Dir  doch zusätzlich  Deine  Seele  Tag für  Tag versucht  verständlich  zu 
machen, doch durch die benannten Gründe nicht erhört werden soll/kann.
Bitte habe Verständnis dafür.

Vielen Dank! ♥
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Wichtig ist heute nicht mehr, was oder wer man wirklich ist, da diese Erkenntnis verfremdet wurde. 
Sondern Macht, Ansehen, Stellung und Obrigkeitsgefühle, deren Seite anzuerkennen und zu spüren, 
die den Verrat am eigenen Sein begünstigen und untermauern. Doch das nimmt man in Kauf, da der  
menschliche  Geist  nahezu  in  Vergessenheit  geraten  ist/wurde  und  um  sich  in  dem  System  in 
Sicherheit  zu  wiegen  und  sich  auf  eine  Art  und  Weise  einfinden  zu  können  unter  der 
Rücksichtnahme, sich der natürlichen Realität und Wahrheit zu verwehren.
Denn genau diese Denkweise und Unkenntlichkeit des Seins von uns als Teil dieser natürlichen 
Ordnung verursacht dieses Massensterben allen Lebens und die Aufrechterhaltung dieses Systems, 
das doch irgendwo von einem jeden kritisiert und anderswo als ungut erachtet wird in einigen seiner 
Bereichen, wie man es zumeist für sich braucht, nutzen oder einsetzen kann.
Fügen  wir  diese  Bereiche  zusammen,  ergibt  dies  Fehler,  Lüge  und  Zerstörung,  die  zu 
Verstandesmasken werden und weiterführend psychische Krankheiten erzeugen, da sie unnatürlich 
und zu oft gottlos, künstlich und eigensinnig sind. Man billigt Nöte, Entartungen des Menschseins 
und den seelischen Unmut in all ihren Belangen.
Ich musste es auch schmerzlich erfahren, bevor ich begann etwas zu ändern.
Das möchte ich Dir mein Freund, bitte ersparen.
Auch ich musste fühlen und erkennen, dass die, die uns (be)nutzen, nur Macht und Geld durch uns 
erhalten,  da  wir  unsere  Macht  an  sie  abgaben.  Denn  wir  sind  es  schließlich,  die  ihnen  alles 
erschaffen sowie ermöglichen und ihnen ihre Welt erhalten, um unsere Welt dafür abzubauen und 
sie schlussendlich dafür zu opfern.
Was ist nun diese Arbeit, der wir Tag um Nacht und Nacht um Tag folgen müssen, die uns über zwei 
Drittel an Abgaben/Steuern deren Geldes kostet, was wiederum diese Realität erschafft und hält, um 
uns weiterhin darin zu binden und zu halten, was doch das Leben, die Freiheit in Gesundheit und 
die schöpferische Ordnung letztlich kostet.  Wo bitte finden wir Sinn, Nutzen, Nachhaltigkeit  in 
allen Tätigkeiten, die weltweit für die Erhaltung der natürlichen Ordnung stehen?
Bald werde ich Dir etwas über dieses Geld und seine Struktur mitteilen, um weitere Zusammen-
hänge oder Ungereimtheiten zu schließen.

Zitate:
„Kein Mensch muss müssen.“
— Gotthold Ephraim Lessing

„Die Dienste der Großen sind gefährlich und lohnen der Mühe, des Zwangs, 
der Erniedrigung nicht, die sie kosten.“

— Gotthold Ephraim Lessing

„Die glücklichen Sklaven sind die erbittertsten Feinde der Freiheit.“
— Marie von Ebner-Eschenbach

(Der unwissende verhärtete Bürger und seine Gehorsamspflicht durch Abhängigkeit)

„Die modernen Menschen werden nicht mit der Peitsche, 
sondern mit Terminen geschlagen.“

— Telly Savalas

„Der Mensch ist frei geboren, und überall liegt er in Ketten.“
— Jean-Jacques Rousseau
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„Das Geld, das man besitzt, ist das Mittel zur Freiheit, dasjenige, dem man nachjagt, 
das Mittel zur Knechtschaft.
— Jean-Jacques Rousseau

„Der Luxus hingegen treibt den Menschen nicht zu einer einzigen Tugend an, 
sondern stumpft alle besseren Gefühle in ihm ab.“

— Friedrich II. der Große

___________________________________

Aus dem Wort Gottes:

„Ich bin der Herr, Dein Gott, der Dich aus dem Land Ägypten geführt hat, aus dem Sklavenhaus.
Ich sein dürfen, weil einer die Knechtschaft beendet hat, mich herausführte aus der Sklaverei 

meiner Gewohnheiten und Gewöhnlichkeit. Ich sein. 
Vor mir: offenes Land und Weite und Raum zu sein.“

> Es war schon vor Tausenden Jahren so und wird sich weiterführen, sollten wir Menschen nicht 
unserem freien Geist folgen wollen aus dieser andauernden Abhängigkeit der Sklaverei! <

Die Zeit als Soldat

Dieser Einschnitt meines Lebens ist an Vielfalt und Wahrnehmung vor meinem „Aufwachprozess“ 
nicht zu übertreffen. Ich widme diesen Abschnitt meines Lebens eine der skurrilsten Erfahrungen, 
die zu meinem heutigen Bewusstsein nicht im Geringsten in deren Einklang steht, jedoch zu den 
Menschen in dieser  Geschichte,  die  mir  eine Vielzahl  von tollen Erlebnissen,  Erfahrungen und 
Herausforderungen gebracht haben.
Auch, weil diese uralte Tätigkeit und Tradition des Soldatseins im absoluten Kontrast mit jenem 
heutigen Wissen und deren Bewusstheit sowie der Tat stehen, die diese missbrauchte Berufsgruppe 
seit ihrem Bestehen in Zusammenhang mit Leid, Machtergreifung, Angst und Dunkelheit bringt und 
brachte sowie uns Menschen durch deren Fehlanwendung aus dem Gleichgewicht führte. Ich nehme 
jedoch diese, meine Vergangenheit (= Erfahrungen) in Dankbarkeit an, um nun davon abzulassen.

Ich möchte Dir von einigen Geschichten oder Begebenheiten erzählen, die auf mich einwirkten und 
so Einfluss auf mich nahmen.
Auch möchte ich Dir von einigen Lehren erzählen, die dazu beitrugen, mir bis heute die ein oder 
andere Erkenntnis näher gebracht zu haben. Natürlich wird wieder meine heutige Wahrheit und 
deren Wissen zu dem zu seiner Zeit erfahrenem mit einfließen.
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Zum Abend des 2. November 1999 erreichte der Zug, der mich von Reichenschwand nach einer ca. 
9-stündigen Fahrt nach Varel bei Oldenburg/Wilhelmshaven brachte, sein Ziel.
Der erste Tag als Soldat und der Beginn eines Abenteuers!

Bevor wir uns jedoch auf die Reise begeben, einen kurzen Rückblick, was kurz davor geschah.
Es war eigentlich vorgesehen, mich in das Jägerbataillon 292 nach Stetten am kalten Markt zu 
kommandieren, um dort die Wehrdienstzeit in der Truppenbezeichnung: „Jäger“ durchzuführen.
Es kam jedoch ganz anders. Kurze Zeit vor meinem Einzug bekam ich einen Anruf eines Mannes 
(Personalabteilung des Kreiswehrersatzamtes), der mir eine Frage stellte: „Möchten sie lieber einen 
Truppengattungswechsel von dem Jägerbataillon 292 in Stetten zu dem Fallschirmjägerbataillon 
313 nach Varel (...am Jadebusen...) haben?“
Ich  war  mir  dessen  nicht  ganz  im  Klaren,  welcher  Unterschied  in  deren  Ausübung  bestand 
(YouTube [von 2005] und Co. gab es zu dieser Zeit noch nicht).
Ich möchte sagen, dass ein Gefühl/Intuition, welches mir zu diesem Zeitpunkt meinem Bewusstsein 
nicht wissentlich bewusst war, dazu führte, seine Frage zu bejahen.
Ich hatte nicht die geringste Ahnung, welche Reise damit beginnen würde!
Worauf lasse ich mich ein? Etwas in mir wollte dafür sorgen, dass ich mich darauf einlasse, für das,  
was kommen sollte,  eine Art  Grundlage zu schaffen und vergangene Ängste und Komplexe zu 
bearbeiten, welche es mir ermöglichten, für meinen weiteren Verlauf verschiedene Fähigkeiten zu 
erlangen, die vielleicht noch eine Rolle in meinem Leben spielen werden. Das sah ich zu diesem 
Augenblick jedoch nicht so.

Natürlich  erzählte  ich  allen  von  der  bevorstehenden  Wehrdienstzeit.  Einige  Arbeitskollegen 
begannen darauf hin, mir ihre Geschichten aus ihrer Vergangenheit bei der Bundeswehr mitzuteilen. 
Auch bekam ich Geschichten erzählt,  die  mit  Mut,  Ängsten,  Übereifer  oder  Ähnlichem zu tun 
hatten.  Zudem  spürte  ich,  dass  mich  der  ein  oder  andere  mit  schwierigen  oder  sehr 
herausfordernden Erlebnissen zu seiner Zeit als Soldat beeindrucken wollte, um mir vielleicht etwas 
Respekt und Ehrfurcht vor dem anstehenden Abenteuer unterschwellig mitteilen zu wollen.

Denn die meisten wusste nicht so richtig Bescheid, was die Truppengattung der Fallschirmjäger für 
Inhalte mit sich brachte. Es blieb spannend und ein Geheimnis, was auf mich zukommen würde. Ich 
hörte einige Male, dass es fordernd und anders sei als in so manch anderen Gattungen.
Nur  einer  wusste  besser  Bescheid.  Besser  als  alle  anderen,  die  ich  zu dieser  Zeit  hätte  fragen 
können.
Mein hochgeschätzter Filialleiter (Soldat der Reserve). Wie ich vorhin erwähnte, würde noch eine 
Kleinigkeit seiner Zeit fehlen, die ich bis heute mit und in mir trage und mir stets in schwierigen  
Situationen bewusstwerden lasse, um Mut und Kraft zu sammeln, damit ich auch die gerade vor mir 
stehende Hürde zu bewältigen weiß und mir meine Kraft und die Selbstvertrautheit aufrufe, um sie 
mir zunutze zu machen.
Denn eins hat mich seine Aussage gelehrt.
Je nachdem, was ich daraus mache, kann es mich stärken (Mut) oder schwächen (Angst).
Als ich ihm davon erzählte, in welche Einheit ich kommen würde, sagte er sehr trocken:
„Das schaffst Du nicht!“
Es hat lange gedauert, dass ich von dieser Aussage ablassen konnte. Denn zu diesem Zeitpunkt 
erkannte ich mich noch lange Zeit nicht an. Diese Reaktionen ließ in mir eine Selbstspiegelung zu, 
die  ich  nicht  anschauen,  weder  anerkennen  wollte.  Denn  seine  an  mir  erkannte 
Verantwortungslosigkeit, die Trägheit und die Angst, in diesen Bereichen in mein persönlichstes 
einzugreifen,  um  daran  zu  wachsen,  machte  mir  eben  Angst,  diese  vertraute  Sinn-  und 
Verantwortungslosigkeit  abzulegen  und  mich  nicht  mehr  mit  all  dem  Spielzeug  sowie 
Wertlosigkeiten zu beschäftigen, um nicht mehr als das nötigste zu vollrichten. (< Trägheit)
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Zudem nahm ich zu diesem Augenblick an, dass es auch im weiteren Umfeld keinen gab, der mir 
solch eine Aufgabe zutraute. Irgendwo verständlich nach der Auffassung, wie ich die Arbeitswelt 
deutete. Wäre ich bei meiner nicht selbstverantwortlichen Art geblieben, hätte er Recht behalten. 
Doch bis zu dem Verinnerlichen und Annehmen sinnhafter Werte und der Verantwortung dauerte es 
noch viele Jahre, bis ich verstand, warum, wieso und weshalb.

> Denn wer hört schon gerne die Wahrheit, die man doch nicht hören möchte, auch wenn die 
innere  Stimme  sie  doch  pausenlos  mitteilt,  dass  man  ungenügend,  ängstlich,  voller 
Komplexe, Selbstzweifel und oft überfordert und hilflos ist, oder man anders, sprich, härter, 
weicher u. a. sein sollte nach den Meinungen, die ein Leben lang auf einen einwirken.
Keiner möchte sie hören diese Worte, die zudem noch die eigene Lebensweise und die damit 
verbundene Verleumdung an sich und dem Leben aufwerfen werden/können. Wer ist schon 
bereit sein Leben in eine eigene Richtung zu steuern, und nicht nur zu folgen? <

Heute möchte ich meinen, dass er mir damit sogar ein großes Geschenk gemacht hat. Denn dies  
bewirkte, dass ich alles schaffen konnte! Ja, ich möchte dieses Land verändern oder mindestens 
enorm dazu beitragen. Und glaube mir, mein lieber Freund, jedes Mal, wenn ich mit Menschen über 
meinen Traum spreche, höre ich: „Das schafft man/Du nicht!“
Wenn ich das höre, beginne ich mittlerweile (...innerlich…) etwas zu schmunzeln. Nicht, um die 
Aussage oder diesen Menschen zu belächeln. Nein, vielmehr weil ich jedes Mal das Gesicht meines 
Filialleiters vor Augen habe, als er es mir sagte und nicht daran geglaubt hat. Ich habe es geschafft! 
Und für die Liebe zu Dir, der Natur und meinem Sein, für die Gerechtigkeit und die Würde werde 
ich auch nicht hiermit aufhören, mich diesem Traum hinzugeben, bis ich dieses Ziel erreicht habe 
oder andere Gegebenheiten es ablösen. Dafür danke ich Dir (Herr Hauenstein)!
Mein Leben lang habe ich keinen Einstieg in eine wichtige Aufgabe oder gar ein Ziel gefunden. Das 
hat es mir auch so schwer gemacht, mich für etwas zu entscheiden und zu interessieren. Doch nun 
spüre ich eine Freude, eine Kraft und einen starken Willen, mich dieser Aufgabe hinzugeben.
Dafür lebe und stehe ich!

Ich schließe wieder an:
Obwohl ich nicht wusste, was auf mich zukommen würde, entschied ich mich für den FWDL 23
(= freiwilliger Wehrdienst für 23 Monate). Ich hatte nichts, was mich davon abhielt. Nicht der Beruf 
oder  eine  Freundin  oder  ähnliches.  Das  war  für  mich  die  Möglichkeit,  endlich  eine  Art 
Abenteuerluft zu schnuppern.
Mir bot das bereits Erlebte wie Schulen oder Ausbildungen oder weitere Gegebenheiten nicht das, 
was ich fühlte, geben und spüren wollte. All diese Dinge befriedigten mich nicht im Ansatz. Ganz 
im Gegenteil,  sie  verstörten,  irritierten,  belasteten und verwirrten mich,  hielten mich klein und 
ließen  mich  nichtig  und  unwahr  erscheinen,  eben  als  ein  auswechselbares  Werkzeug  dieses 
Systems. Zu dem noch die mitgelieferten Ängste und Programme, die sie mit sich brachten. Mein 
Weg sollte ein anderer sein! Und um das herauszufinden, ließ mein Gefühl sich darauf ein.

Nun möchte ich wieder an dem ersten Tag meiner Dienstzeit ansetzen:
Ein Stabsunteroffizier (Herr Nowak), der mir bis heute noch sehr gut in Erinnerung geblieben ist, 
kam mit einem 2 Tonner (= Unimog) am Bahnhof an und forderte uns mit einem schroffen Ton auf, 
unsere Ausrüstung (Rucksack/Taschen) auf dem Fahrzeug zu verstauen und uns auf die Sitzbänke 
zu begeben.

Wie  Du  nun  weißt,  war  ich  noch  nie  allein  von  zu  Hause  weg,  außer  für  den  Zeitraum der 
Blockschule in München oder dem Ferienlager in der Kindheit  im Großen und Ganzen. Dieser 
Aufenthalt,  außer die Ferienlager, hatte zumeist keine schöne Erinnerung mit sich gebracht und 
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hinterlassen, so fern ab der Gewohnheit und ihrer Sicherheit. Auch beflügelte mich Angst durch 
Ungewissheit,  was  alles  auf  mich  zukommen würde,  so  allein  wie  ich  bin  und  mit  all  diesen 
Ängsten109 und der Ungewissheit, die ich in mir trug.

109 = Mit  Ängsten kann gemeint sein: Trennungsangst, Versagensangst wie bei Legasthenie (= Entwicklungsstörung 
beim Erlernen des Lesens und Rechtschreibens von Wörtern), Höhenangst,  Schwimm- oder Tiefenangst in offenen  
Gewässern, Leistungsdruck, mangelndes Selbstbewusstsein und das Infragestellen seines Selbstwertes, Mut zu zeigen, 
sich  selbst  treu  zu  bleiben,  Angst  vor  Mitmenschen bezüglich  deren  Titel/Stellung,  Angst  vor  der  Polizei,  Angst, 
liebevoll zu sein, Angst, die Wahrheit oder die Wünsche auszusprechen, Angst zu tanzen, Angst sich ein Lebensziel zu  
stecken, aber auch Angst, seinen Beruf zu verlieren. Angst, Hartz 4 beantragen zu müssen. Angst, den Gesellschaftswert  
zu verlieren oder ihn nicht zu erreichen. Angst, den gesellschaftlichen Idealen nicht zu entsprechen. Angst, Fehler bei  
der  Erziehung der  Kinder  zu  machen.  Angst,  seine  Rechnungen nicht  zahlen  zu  können oder  einen  behördlichen 
Antwortbrief zu erstellen. Angst vor Veränderungen. Angst, nicht seinen Mann zu stehen. Angst vor der Prüfung. Angst,  
seinen Wohlstand zu versetzen. Angst vor der Zukunft. Angst vor einer schönen Frau/Mann. Angst zu verschlafen und 
zu spät zur Arbeit zu kommen. Angst vor Menschenmassen. Angst vor Tieren. Angst davor, was die Leute von einem 
denken. Angst davor,  seine Meinung oder Interesse zu äußern, die bei anderen nicht anerkannt werden. Angst vor 
aggressiven Menschen. Angst, keine Wohnung zu finden. Angst, sich selbst näherzukommen und sich zu finden, da es 
nicht mehr den anerzogenen Idealen entsprechen würde. Angst,  seiner inneren Stimme zu folgen. Angst,  allein zu  
sein/bleiben. Angst, unattraktiv zu wirken. Angst, ausgeschlossen zu werden. Angst, nicht geliebt zu werden. Angst vor 
einer Wahrheit, die mehr von dem Leben preisgibt als das Konstrukt, was einem auferlegt wurde! Angst, Angst, Angst,  
Angst!

Wir leben in einer erschaffenen Welt voller Angst, deren Unwissenheit der Auslöser der Angst sein kann, oder die  
Hilflosigkeit und Ohnmacht darin, die Panik und/oder Stress erst durch Wissensmangel hervorrufen und als Schutz eine 
Schutzfunktion der Anspannung, des Widerstandes oder der Aggression (= „Mach mir nichts, sonst …!“) erwecken 
können, die wiederum dafür sorgen, dass sich daraus zusätzliche negative verkrampfende/verhärtende Momente im 
Innen und Außen entwickeln.
Permanente  erschöpfende  Gedanken,  deren  Nährboden  Negativität,  Schmerz,  Stress  oder  die  Angst  sind.  Welche 
Grundlage erschaffen wir uns durch die Voraussetzungen dieser anzunehmenden Lebensweise?
Wie und was Angst im Körper und in der Psyche zusätzlich zu den Benannten anrichtet, wie es die Bewusstheit, das  
Selbst, das Wachstum und die Göttlichkeit eines jeden Menschen zusätzlich blockiert, fehlgeleitet, neu ausrichtet und 
Wegbereiter für weiterführende Ereignisse werden kann, erfährst du später.
Doch „Gedanken erschaffen Realität!“ Wenn die unbewusste Psyche durch das unbewusste Ego permanent unterdrückt  
wird,  manifestiert  sich  dieser  Gedanke  der  Angst  und  Stress  in  dem  Gefühlszustand,  den  wir  in  unserem 
Tagesbewusstsein tragen.
„Was ist denn mit Dir los, Du schaust so erdrückt aus?“ Der alleinige Gedanke versetzt den Körper in einen Zustand,  
der weiterführende Erscheinungen wie Übersäuerung und den Herabfall des Immunsystems in sich durch die physische 
Ebene überträgt.

„Achte auf Deine Gedanken, denn sie werden Worte.
Achte auf Deine Worte, denn sie werden Handlungen.

Achte auf Deine Handlungen, denn sie werden Gewohnheiten.
Achte auf Deine Gewohnheiten, denn sie werden Dein Charakter.

Achte auf Deinen Charakter, denn er wird Dein Schicksal.“
— Charles Reade (1814 – 1884), englischer Schriftsteller

Der Mensch hat es nicht anerzogen bekommen, seine Gefühlszustände nach der inneren, geistigen und göttlichen Kraft  
auszurichten und sich in dessen Mitte zu halten. Wir haben nicht gelernt, im Innen die Antwort für Liebe, egal in 
welchen Zuständen und Situationen, zu finden. Ist die materielle Welt in Gefahr, kann diese nur materiell geschützt  
werden. Verliere ich etwas oder muss ich von meiner Abhängigkeit zu einer der Möglichkeiten, die mir das System  
anbieten,  loslassen,  ist  das durch die „Wert-Glorifizierung“,  ein erdachter  Gesellschaftsabfall,  der  (s)einen fiktiven  
Stellenwert gefährdet. Dieser Zwang erzeugt Stress, Angst, Komplexe, Depressionen sowie Verlustangst und verwehrt  
einem jeden geistiges Wachstum!  Der Versuch,  sich aus dieser  angst-  und zwangserzeugenden Situation zu retten, 
indem  wir  das  Ereignis  anschauen  und  davon  ablassen/loslassen  könn(t)en,  um  eben  diesen  Ballast  der  Angst 
abzugeben,  sind wir  nicht  gewohnt.  Nur wenn wir  nicht  anders können.  Dieses geht  dann zumeist  einher mit  der 
eigenen Herabsetzung, Minderwertigkeit, Wut, Scham und Pein einher.
Doch  diese  Möglichkeit  möchte  zuerst  lediglich  durch  den  materiellen  Ersatz  ausgeglichen  und  geheilt  werden. 
Gleiches mit Gleichem. Eine Möglichkeit darin zu sehen, sich durch Bewusstwerdung und Verständnis dahingehend 
weiterentwickeln zu dürfen, ist verpönt und gilt als spiritueller Unfug und geistige Fremdheit. Natürlich, denn nur die  
Angst bringt Geld, Machterhalt und Kontrolle.
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Angst  war  einmal  eine  Schutzfunktion!  Heute  ist  sie  ein  Werkzeug  geworden,  das  durch  die  psychologische  
Kriegsführung  sogar  intern  angewendet  wird,  um  Interessen  zu  stabilisieren  und/oder  auszubauen.  Zudem wurde 
herausgefunden, dass nicht nur das Immunsystem herabfällt und das Milieu unter der Übersäuerung leidet, sondern  
auch, dass das vermehrte Adrenalin, das so ja permanent ausgeschüttet wird, durch seinen Mangel an Wissen, Fülle, 
Wahrheit, Freude und Freunde und der Liebe so nach Jahren Krebs begünstigt.

Was macht Angst?:
Sie sorgt dafür, dass der Verstand die Gefühlslage und das objektive sowie rationale Denken stark 
ablenkt.  Als  Lösung  wird  allem  zugestimmt,  was  dieser  inneren  Unbeweglichkeit  wieder 
Handlungsraum bietet. Auch Manipulation von Mensch zu Mensch oder Politik/Religion zum Volk 
hin durch deren Medien und Meinungen bedient sich dieser Methode der Angst.
Kriege, Propaganda, Dogmen, Aufruhr, Hetze, Ausschluss, Inakzeptanz, Gewalt und andere können 
durch das Streuen falscher Informationen diese Verhaltensweisen durch den verändernden Zustand 
der Gefühle hervorrufen, da der Mensch nicht fest zu seiner eigenen Meinung und dessen Gefühle 
steht und sie fest aufrechterhalten kann, um von außen negativ erzeugte Emotionen und Informationen 
erst nicht zulassen zu müssen.
Zudem sorgt Angst dafür, aus seiner Bewusstheit auszutreten, um das irrationale Denken durch zu  
viele Verstandesanteile übernehmen zu lassen. Das hat zur Folge, dass man in seiner Unbewusstheit 
und außerhalb seiner eigenen Kontrolle und Wahrnehmung fremden Emotionen zum Opfer fallen 
kann. Zudem kann Manipulation dafür Sorge tragen, dass genau dieser Aspekt > Angst dazu genutzt 
werden kann, um Zustimmung für Gesetze, Verordnungen, neue Richtlinien oder Kriege zu erhalten, 
die erst durch die Angst als Reflex gesetzt werden, um die hervorgebrachte Problematik vermeintlich  
wieder in den Griff zu bekommen.
Wird der Mensch zuvor in ein Trauma oder einen Schockzustand durch eine stattgefundene Situation 
versetzt,  ist  von  ihm eine  zustimmende  Reaktion  zu  erwarten,  da  absolute  Handlungsunfähigkeit 
durch  Hemmung,  Hilflosigkeit  und  Verantwortungsabgabe  …  (=  Unkenntnis  über  seine 
selbstbestimmten Handlungen) … an Dritte übergibt und nahezu jede Lösung angenommen wird, um 
diesen  Auslöser  der  Unordnung  und  Angst  zu  beseitigen  sowie  den  „Normalzustand“  wieder 
herzustellen.
Auch hier gilt  Vorsicht und ein Dahinterschauen der Interessengemeinschaften. Denn der Mensch 
wurde  daran  gewöhnt,  Entscheidungen  abzugeben,  die  jedoch  Einfluss  auf  unser  ganzes  Leben 
nehmen  werden.  Das  Essen  auf  einer  Menükarte  kann  sich  sicherlich  gut  lesen  lassen  und  ruft  
Interesse und Hunger hervor. Doch erst das Ergebnis auf dem Teller, dessen Qualität und Geschmack 
lassen im Nachhinein ein Urteil fällen, was sich bei Gesetzen von den Seiten der Regierung nicht 
mehr so leicht umkehren lässt! Danke.

„Mit das größte Gefängnis, in das sich der Mensch selbst setzt, ist die ständige Angst davor, 
was andere von einem denken.“

Weiter:
Als das Fahrzeug besetzt war, kamen wir nach kurzer Fahrzeit in der Kaserne an. Ich meinte mir im 
Vorfeld durch das Schauen mancher Kriegsfilme einen Eindruck oder Überblick verschaffen zu 
können. Der Film „Full Metal Jacket“ trifft es in einigen wenigen Szenen etwas. Zumindest in dem 
Ausbildungsabschnitt.

In der Kaserne angetroffen sah ich viele Jugendliche, ca. mein Alter +/- einige Jahre. Angekommen 
in der Kompanie, sollten wir uns in dem Gang nebeneinander aufstellen, um die bürokratischen 
Tätigkeiten nacheinander durchzuführen und abzuarbeiten.
Einige nahmen es ganz entspannt, einer war vom Vortag noch sehr betrunken gewesen und übergab 
sich im Gang während des Wartens, und andere wiederum ließen sich ihre Unruhe nicht anmerken, 
wie auch ich.
Eine lange Nacht stand uns bevor.

Die Tage vergingen und so erhielten wir schließlich unsere Ausrüstung und jegliches Zubehör. Man 
musste sich in kurzer Zeit einiges Wissen aneignen. Auch war der menschliche Umgang straffer, 
schroff  und fordernd.  Kein bitte  oder  danke.  Zu sechst  auf  einem steril  wirkenden Zimmer in  
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kleinen  durchhängenden  Federbetten,  mit  sechs  Schränken  und  einem Tisch  mit  sechs  Stühlen 
darum inmitten des Raumes, waren für einige Monate unser Zuhause geworden.
Alles hatte gleich auszusehen. Selbst das Bett und seine vorgegebene Ordnung wurde picobello in 
der Früh durch einen Unteroffizier abgenommen. Alles, wirklich alles, was Dich als Mensch und 
seine  Eigenständigkeit  ausmachen  sollte,  wurde  Dir  hier  zuzüglich  zu  den  in  den  außen 
stattgefundenen Programmen der Umerziehung durch Deine Vorgesetzten abgenommen und man 
selbst somit weiterführend/offiziell entmündigt.
Man  erhält  einen  Befehl  und  hat  diesen  umzusetzen!  Keine  Frage  stellen,  weder  diesen  zu 
hinterfragen noch sich darüber Gedanken zu machen. Und ja, im Militär sollte diese Norm von 
Vorteil sein, da Befehle in Situationen umgesetzt werden müssen, ohne bereits an den Debatten zum 
Erliegen zu kommen (= im V-Fall).  Doch spielt  immer die politische verflochtene Agenda eine 
Rolle in deren Verhalten und Anwendung und nicht die des Heeres (= große zusammengeschlossene 
Armee) an sich.

Ich möchte sagen können, dass es streng aufgrund der Disziplin war. Es war fordernd, da einem 
nach einiger Zeit vom frühen Aufstehen, bis hin zum späten Zapfenstreich110, es an Ruhe und Kraft 
fehlte.
Allein das mentale Durchhaltevermögen, bis hin zu der körperlichen Anstrengung sind Tag für Tag 
eine Herausforderung gewesen und das Abenteuer in seinen Facetten ist geblieben.

Sport,  körperliche und geistige Belastbarkeit,  auch für  das Tragen der Ausrüstung über längere 
Strecken. Stundenlange Waffenausbildung bei nordischem Dezemberwetter im Freien liegend auf 
einer  dünnen  Kokosmatte.  Sportliche  Aktivität  im  Bereich  der  Hindernisbahn111 oder 
Gefechtssimulationen.  Auch  Märsche  unter  der  Last  von  Ausrüstungsgegenständen  oder  ein 
inszenierte Verwundetentransporte einiger Kameraden reihten sich in den Bereichen der Ausbildung 
ein. Doch tief in mir gefiel mir das, an solche Grenzen zu stoßen, um mich so selbst zu fühlen und 
nicht mehr lediglich durch eine Benotung beurteilt und gesehen zu werden.

110 = Zapfenstreich in dem Sinne ist eine traditionelle militärische Bezeichnung für den Zeitpunkt, ab dem der Soldat 
im Quartier zu verbleiben hat und sich der Nachtruhe übergibt.
111 = Die Hindernisbahn (= kurz auch H-Bahn, HiBa, auch Sturmbahn) ist eine militärische Ausbildungsanlage, die 
Körperkraft,  Ausdauer,  Beweglichkeit,  Gruppendynamik  und  Schnelligkeit  der  Soldaten  schulen  soll.  Die 
Hindernisbahn wird entweder einzeln oder im Gruppenrahmen überwunden. Bei letzterer Methode sollen die Soldaten 
vor allem lernen, dass sie durch Zusammenarbeiten leistungsfähiger sind und wie sie sich gegenseitig beim Überwinden 
der Hindernisse unterstützen können.

Lange  Unterrichtsstunden  mit  geballten  Informationen  über  taktisches  Vorgehen  in 
Kampfhandlungen, die Anwendung von Karte und Kompass, Knoten und Bunde, Umgang mit der 
Ausrüstung und deren Pflege und Organisation,  Rechte und Pflichten und gefühlt  endlos vieles 
mehr waren zum einen eine Erholung vor der Witterung, jedoch holte einen das ein oder andere Mal 
die Müdigkeit  in dieser Phase wieder ein, welche natürlich erkannt und abgestellt  wurde, unter 
Angaben des  Unteroffiziers,  indem man einige  sportliche  Übungen durchführen sollte,  um den 
Kreislauf  wieder  anzuregen.  Auch das stehen bleiben-Müssen war eine Methode,  die  einen die 
Müdigkeit vergessen ließ.

Nach  einer  drei  Monate  andauernden  Ausbildungszeit  stand  die  Abschlussprüfung 
(Rekrutenbesichtigung – BIWAK) der Grundausbildung an.

Ich möchte mit Dir sehr gerne diese Geschichte teilen:
Es war meine ich,  ein kalter  Februarmorgen in Varel,  unweit  des benannten Jadebusens an der 
Nordsee.
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Plötzlich und unverhofft waren Explosionen in Form von Übungsgranaten, die im Gang gezündet 
wurden, wahrzunehmen. Man schreckte durch diesen Lärm hoch. Ein Unteroffizier betrat mit einem 
schreiendem  „ALARM“  die  einzelnen  Zimmer/Stuben,  in  denen  wir  bereits  durch  die 
Erschütterungen wach wurden.
Ein  sogenannter  Alarmstuhl,  der  gleichzusetzen  war  mit  einem  sogenannten  Herrendiener, 
vereinfachte es uns, sich im Dunkeln zurechtzufinden, da bei Alarm keine Lichter betätigt werden.
Wir  waren  bezüglich  der  Ausrüstung  und  einer  unwissenden  inneren  Einstellung  etwas  darauf 
vorbereitet.
Uns wurde gesagt, dass es an diesem Tag stattfinden würde, ohne zu wissen, was und wie genau.
Die Uhrzeit und der Ablauf blieben verschwiegen.
Wir  hatten  wenige  Minuten  Zeit,  um  uns  anzuziehen,  die  Gesichtstarnung  anzulegen  und  die 
Ausrüstung aufzunehmen, um Waffen und Zusatzausrüstung zu erhalten.
Wir wurden unseren Truppführern übergeben, sodass wir in bekannten Gruppen mit einem Abstand 
zu der vor uns laufenden Gruppe in einer bestimmten Marschordnung (Schützenreihe) folgten.
Bis hier hin war noch alles gut und es fühlte sich mit der aufgehenden Sonne im Nebel an, als 
würde  genau  jetzt  das  größte  Abenteuer  meines  Lebens  beginnen.  Aus  meiner  heutigen  Sicht 
möchte ich sagen, dass es auch genauso war. Ich zog aus, um etwas zu finden, für das mein Herz 
schlug. Auf meiner Reise, bis zu dem heutigen Tag hin, hat das Abenteuer jedoch nicht geendet und 
darf auch noch weiterführen.
Dieser Tag, an dem ich zusammen mit meinen liebgewonnenen Kameraden durch den Nebel zog,  
bleibt mir als eine wunderschöne Erinnerung erhalten!
Wir marschierten Stunde um Stunde, Kilometer um Kilometer, um nach Angaben und Befehlen 
unseres Truppführers das Erlernte112 in der Praxis anzuwenden und nach der richtigen oder falschen 
Wissenswiedergabe des Befehls in Theorie und/oder Praxis beurteilt zu werden in den einzelnen, 
jedoch sich aneinanderreihenden Prüfungsaufgaben.

112  = Alle  geübten  Tätigkeiten,  die  den  gesamten  Umfang  der  Ausbildung  beinhalteten,  sollten  in  der  Praxis  
angewendet  und  begutachtet  werden.  Wie  z.  B.  das  Verhalten  bei  Feind,  Bewegungsarten  im Gelände,  taktischen  
Zeichen, erstellen sowie die Anwendung von Skizzen, der Karte und der Kompasse, Feuerkampfhandlungen (Angriff  
oder halten der Stellung), Tarnen und Täuschen, Erstellen eines Unterschlupfs, versteckte Ladungen, Meldefunktionen, 
Funken, Alarmposten u. a.

Wer die  Ausrüstungsverarbeitung und Qualität  der  Bundeswehr  kennt  … (= Rucksack,  Stiefel, 
Tragegeschirr im Allgemeinen, Winterbekleidung, allgemeine Ausrüstungsgegenstände, Waffen, u. 
v. m.) … in all ihren (...falsch...) konstruierten Einzelheiten, weiß, dass ein langer Marsch mit dieser 
Ausrüstung zu einer großen Herausforderung werden kann.

Wir liefen den ganzen Tag mit immer wiederkehrenden Ereignissen, die darauf beruhten, uns zu 
prüfen.
Immer  wieder  plötzlich  auftretende  Schüsse,  das  Einschlagen  von  simuliertem  Artilleriefeuer 
zwangen uns immer stetig dazu, auf höchster physischer und psychischer Ebene hoch konzentriert 
zu bleiben und trotz der Unannehmlichkeiten richtig und zügig zu reagieren.
Wir kamen vor dem Eintreffen der Dunkelheit an einem Platz an, an dem wir die Nacht verbringen  
würden,  um vor dem Annähern eines fiktiven Feindes Stellung zu beziehen.  Dort  galt  es,  eine 
Stellung mit Unterschlupf zu errichten. Ich habe leider kein Beispielbild gefunden.
Dazu wird auf dem jeweils zugeordneten Platz ein Loch oder Spalt in den Boden geschaufelt, in  
dem zwei Soldaten nebeneinander aufrecht stehen können, um sich dem annähernden Feind unter 
guter Deckung und Schutz zur Wehr zu stellen und ihm das weitere Vordringen zu verwehren.

Man weiß, dass aufgrund dokumentierter festgehaltener Kampfhandlungen der vergangenen 
Kriege eine Kampfhandlung im Angriff mit z. B. 150 Soldaten, die ohne Schutz ein Gelände 
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überwinden und einnehmen möchten, ein Kräfteverhältnis zu der sich in der vorbereiteten 
Deckung und Verteidigung befindenden Soldaten mindesten 3 (= Angreifer) zu 1 
(= Verteidiger) ergeben sollte, um Wirkung zu erzielen.
Somit  würde  es  von  diesem  Beispiel  aus  langen,  50  Soldaten  in  einer  Stellung 
(Verteidigung) gegen die dreifache Anzahl antreten zu lassen, mit Aussicht auf Erfolg in 
einer solchen Deckung/Stellung.

Zu sehen sind schließlich nur noch die Mündung der Waffe und Teile des Kopfes/Helmes, wenn 
überhaupt, da ebenso ein Winkelfernglas oder -visier verwendet werden kann. Diese Stellung, die 
sich in einem Verbund zu einem Stellungssystem errichten lässt, wird stets in die Feindrichtung 
ausgerichtet.
Zudem der angebaute Unterschlupf, der einem die Möglichkeit bietet, während der Nachtruhe oder 
der  Kampfpausen  zu  zweit  Zuflucht  finden  zu  können  oder  während  andauerndem 
Artilleriebeschuss  (=  großkalibrige  Geschütze  und  Raketenwaffen)  in  diesem  kleinen  „Raum“ 
unterzukommen, um „nötigen“ Schutz zu finden und zu „gewährleisten“.

Ich  kann  mich  noch  gut  daran  erinnern,  dass  es  bitterkalt  war.  Zudem waren  die  Nächte  mit 
ständigen Angriffen durchzogen, sodass es zu keiner durchgehenden Erholung kommen konnte. 
Eingehüllt nebeneinander mit meinem Kameraden ließ sich die Kälte schweren Herzens ertragen. 
Ich weiß noch, dass wir den Eingang nur mit einem Poncho als eine Art Vorhang versehen konnten, 
um Verpackungsmaterial und anderes, was sich finden ließ, im Innenraum zu verbrennen, um etwas 
Wärme  zu  erzeugen  und  sie  zu  halten.  Dies  war  jedoch  ein  mühsames  Unterfangen,  da  die 
Rauchentwicklung  und  der  relativ  große  Spalt  nach  außen  keine  Wärmeausbreitung  und 
Speicherung  zuließen.  Auch  versuchten  wir,  uns  mit  unseren  ABC-Schutzmasken  gegen  die 
Rauchentwicklung zu schützen. Daraufhin ließen wir dieses Vorhaben fallen.

Wir marschierten am nächsten Morgen weiter und wussten auch wieder nicht, wo das kommende 
Ziel lag.
Dieses Wissen stand weiterhin nur unseren Unteroffizieren sowie aufwärts in der Hierarchie zur 
Verfügung.

Eine der Stationen, die es zu bewältigen hieß, war das Vorankommen mit einem Schlauchboot.  
Dazu erreichten wir einen Platz, an dem uns ein zehn-Mann-plus-Schlauchboot überreicht wurde.
Wir mussten dieses unter bestimmten Kommandos zu dem anliegenden Gewässer tragen, an dem es 
zu Wasser gelassen wurde. Ich habe mein Leben lang schon Probleme mit Krämpfen, was dazu 
führen  kann,  dass  ich  in  bestimmten  Haltungen  starke  und  schmerzhafte  Verkrampfungen 
bekomme. Wir saßen alle hinter- und nebeneinander auf diesem Boot und folgten den Anweisungen 
des  Unteroffiziers.  Lange  Zeit  paddelten  wir  in  diesem eiskalten  Fluss  die  geforderte  Strecke 
entlang, bis es passierte. Ein Krampf nach dem anderen zog durch meine Oberschenkel. Dieser 
Schmerz und das damit Zusammenhängende sowie das Desinteresse meines Truppführers machten 
mir diese Zeit zu einer außergewöhnlichen Erfahrung, möchte ich sagen.
Angekommen am Ziel, war ich sehr froh und nahm liebend gern wieder meinen Rucksack auf.
Wir marschierten weiter. Immer wiederkehrende Prüfungsaufgaben durchkreuzten unser nach vorne 
kommen. Auch die Spannung unter uns Kameraden wurde zum Teilen hitzig und mit einem leichten 
Unmut  durchzogen.  Kleinere  Wortgefechte  erhielten  Einzug  in  gewisse  Situationen  der 
Überforderung.
Ständig mit der stillen Frage im Hinterkopf: „Wann sind wir da und was wird noch passieren?“.
Ich sah vor mir Kameraden, die während des Marschierens vor Müdigkeit zusammenbrachen oder 
sich vor Erschöpfung übergaben. Andere konnten mit der Last der Ausrüstung nicht weiter gehen. 
Somit wurde diese zusätzlich an andere übergeben, um ihnen eine Erholung einzuräumen.
Und wiederum andere brachen ab.
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Ich lernte  während meiner  Ausbildungszeit,  dass  der  Schmerz oder  die  Erschöpfung nur  durch 
unseren Verstand erzeugt werden.
Zudem wurde uns gesagt, dass, wenn dieses eintreffen würde, noch 70 % der Leistungsfähigkeit 
vorhanden sei, was ich im Nachgang so bestätigen möchte.

Durch die Aussage meines Filialleiters hatte ich in genau diesen Situationen das Erlernte der Truppe 
sowie seine Aussage vor Augen, die mir zusätzliche auf ihre Art und Weise Kraft boten. Zwar 
bestand diese zu einem großen und unbewussten Anteil aus Stolz, doch dort half sie mir, mich zu 
besinnen und Kraft zu regenerieren.

Ich kann mich auch noch währenddessen an einige Augenblicke erinnern, an denen das sich mir 
zeigende Bild der Landschaft als so bemerkenswert wunderschön abzeichnete, dass es in mir eine 
hohe Freude oder eine liebgewonnene Erinnerung und Leidenschaft auslöst(e).

Ein erlebtes Beispiel hierzu:
Es war ein nebliger Morgengrauen und einige Zeit vor Erreichen des Schlauchbootes, als wir eine 
große,  mit  Tau überzogene Wiese überquerten.  Die nordische Weitläufigkeit  der  Natur und des 
Geländes bot mir ein wunderschönes Bild mit den Kameraden, die in Schützenreihe geordnet über 
dieses  Feld  schritten  in  tiefer  Achtsamkeit,  Aufmerksamkeit  und  Ruhe.  Die  noch  tiefstehende, 
gerade  aufgehende  Sonne,  die  das  gewagte  Abbild  der  Baumreihen  in  Szene  setzte,  mit  der 
unvergesslichen Atmosphäre, diesem Gefühl der Unsterblichkeit und dem Stolz und Anmut dieses 
unbekannten Abenteuers.

Das und andere Ereignisse brannten sich im Laufe meines Lebens in meine Erinnerung, sodass ich 
oft das Verlangen nach „Die Welt entdecken und spüren“ verspüre.

Nach  endlosen  Kilometern  und  einer  Vielzahl  von  Ereignissen  und  Erlebnissen  wie  dem 
Feuerkampf mit dem „Feind“ erreichten wir, meine ich, nach einer weiteren Nacht im Freien, dem 
dritten Tag,  wieder den Standortübungsplatz.  Dort  zogen wir  in einen vorbereiteten Dachboden 
einer alten Scheune ein.

Ausrangierte  Fallschirme  wurden  als  Deckenschmuck  und  Dekoration  angebracht. 
Bierbankgarnituren standen bereit, auf welche wir uns setzten. Fackeln gaben dieser Gegebenheit 
mit den aufkommenden Gefühlen die passende Atmosphäre.

Der Kompaniechef sprach nun einige stolze Worte zu uns.
In  diesem  Augenblick  passierte  etwas  Unfassbares  in  mir.  Das  der  stets  verlorengegangene 
Selbstwert wieder stark zu spüren war, was am kommenden Tag noch untermauert werden sollte.

Wir  bekamen dort  Bier  und Heißgetränke  und ließen uns  nach dieser  überaus  fordernden Zeit  
gegenseitig  die  Strapazen  in  aufkommender  Ehre,  Treue  und  Würde,  auf  die  gegenseitige 
Unterstützung  und  das  Aufleben  der  Kameradschaft  sehr  schmecken!  Diese  Erfahrung,  nicht 
reduziert  zu werden auf Äußerlichkeiten und deren Nichtigkeiten, wie in meinem Fall  mancher 
Einschränkungen  und  damit  verbundene  Ängste,  dennoch  andere  Ängste  und  deren 
Einschränkungen im Verbund so bewältigen zu können, waren das, was Kameradschaft meinerseits 
mitunter auszeichnete.
Und anstelle  der  Herabsetzungen das erste  Mal im Leben nach dem mir Erfahrenen spüren zu 
dürfen, welches Gefühl es ist, Kameraden zu haben, angenommen zu werden, da man seinen Dienst 
und seine Fähigkeit anbringen konnte, auf die man sich in allen Situationen zu 100 % verlassen 
kann, war unbeschreiblich.

Wir gehen und stehen zusammen!
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Parolen der Fallschirmjäger: – Klag nicht, Kämpfe! –  Treue um Treue! –
Und der Schlachtruf „Glück ab“ mit Stolz und im Verbund seines gleichen ausgerufen, um sich 
seiner bewusst zu werden, ließen mir vor sprudelnder Kraft und seinem Mut wortwörtlich die Haare 
zu Berge stehen.

Am folgenden  Tag,  wie  gerade  kurz  darauf  eingegangen,  erwähnte  der  Kompaniechef  vor  der 
Kompanie  einige  Soldaten der  Ausbildungskompanie,  die  während des  BIWAK´s mit  Mut  und 
besonderem Durchhaltevermögen erwähnt werden sollten.
Ja, so geschah es, dass mein Name daraus hervorging.
Dieses Ereignis war mit eines der elementarsten in meinem jungen Leben gewesen. Ab diesem 
Zeitpunkt, jedoch noch völlig unbewusst meinem Sein gegenüber, verspürte ich jedoch großen Mut 
und Kraft, Antrieb, Leidenschaft und Leistungsfreude (...was in der Tiefenpsychologie auch darauf 
abzielt). Das wichtigste jedoch, Zugehörigkeit und Zusammenhalt.

Ich durchlief 3 Monate nach der Grundausbildung die/eine Spezialgrundausbildung für ein weiteres 
Quartal,  in  dem ich  weitere  Fähigkeiten  und  Ausbildungen  in  Taktik,  Waffen  und  Ausrüstung 
erhielt.
Diese Zeit war nicht zu vergleichen mit den vorangeschrittenen drei Monaten der Grundausbildung.
Die Ausbilder waren wie ausgewechselt und verhielten sich auch plötzlich ganz anders. Ein Lächeln 
oder Scherz waren angebracht. Auch war etwas weniger Härte im Umgang zu verspüren.

Nach diesen drei Monaten wurde ich in meine Kampf- und Stammeinheit versetzt.
Das 2./ FschJgBtl 313 (= 2. Fallschirmjäger Bataillon 313).
Dort  war  es  dann  so  weit.  Der  wichtigste  Kern,  der  zu  unserer  Truppe  gehörte,  stand  in  den 
Startlöchern. In der Kompanie eingefunden, bekam ich eine Aufgabe, die mir vorerst sehr lag. Ich 
war der MG3 (= Maschinengewehr 3) Schütze. Mir imponierte seiner Zeit diese Waffe.
Und gerne war ich für eine Steigerung meiner Ansprüche zu haben.

Ich  merke  gerade  beim  Verfassen  dieser  Zeilen,  dass  dieser  kurze  Bereich  meiner 
Wehrdienstzeit  und  die  damit  zusammenhängenden  Erlebnisse  bereits  den  Rahmen 
übersteigen. Führe ich einige weitere Ereignisse weiter so mit an und aus, werden wir nicht 
weiter voranschreiten können, wo doch der weitere Inhalt viel schwerer wiegt, als dieses 
Abenteuer. Daher möchte ich Dir einige wenige Ereignisse nicht im Detail, sondern in einer 
Kurzfassung mit der jeweiligen Essenz mitteilen.

Ich wurde nach kurzer Zeit nach Altenstadt in die Luftlande- und Lufttransportschule kommandiert.
Dort  wartete  auf  mich  die  nächste  Persönlichkeitsentwicklung  und  das  Angehen  einer  meiner 
Ängste. Denn dort zeigte sich die Berufung der Fallschirmjägertruppe, die mir vor Antritt nicht 
bewusst war.

Ich möchte vorab darauf zu sprechen kommen, dass ich vorher erst zweimal überhaupt mit einem 
Flugzeug und einmal mit einem Hubschrauber geflogen und wieder gelandet bin. Auch hatte ich seit 
Kindesbeinen an panische Angst vor der Höhe. Der größte Druck wurde mir mit  auf den Weg 
gegeben,  mit  der  Information,  dass  Fallschirmjäger  ohne  Bestehen  des  Lehrganges  als 
Nichtspringer  in  ihrer  Einheit  betitelt  werden.  Es  wäre  gleichzusetzen  damit,  wenn  man 
Bademeister wäre, der nicht in der Lage ist zu schwimmen.
Unter  diesem  Wissen  half  mir  nun  sehr  der  neu  erlangte  Mut!  Auch  spürte  ich  in  diesem 
Zusammenhang, wie ich Angst in Mut wandeln konnte, um die Angst zu überwältigen und deren 
wirkliche Wahrheit zu erfahren, die nahezu immer etwas Wunderschönes in sich trug, um mich 
dadurch weiter entfalten zu können.
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Auch zeigte es mir auf, dass das Angehen einer Angst die Lösung in sich trägt. Solange ich mich 
dieser  Angst  hingebe,  sie  annehme und vor  der  Herausforderung weiche,  wird  kein  Wachstum 
entstehen können. Zumal es Dich sehr frei machen wird von dem Druck, der doch nur fiktiv in Dir  
und Deinen Gedanken Anteil hat, da Du Deine Kraft und Fähigkeiten so einschätzen kannst, dass 
das  Überwinden  einer  Angst  nicht  aus  der  Angst,  sondern  aus  Deinen  Fähigkeiten  des  Mutes 
resultiert. Ganz bewusst stellst Du Dich ihr! Wenn Du weißt, dass eine Leiter unter Dir sicher steht  
und diese zusätzlich gehalten wird, blockiere nicht durch die Angst, sondern erkenne, dass Du die 
körperliche Kraft hast, Dich zu halten und das Gleichgewicht und der Blick nicht eingeschränkt 
sind, was Eigenschaften sind, die Du dazu benötigst, um Dich dieser Aufgabe/Angst zu stellen und 
sie zu bewältigen. Selbstvertrauen in z. B. seine Kräfte zu haben, ist das Gegenstück zur Angst 
durch Minderwert/Selbstverneinung oder/und Unkenntnis über sich selbst.

„Hinter jeder Angst verbirgt sich zumeist etwas Wundervolles!“

In  Altenstadt  angekommen,  bot  sich  mir  eine  Strenge,  die  viel  Ähnlichkeit  mit  meiner 
Grundausbildung gemein hatte.

Zur Veranschaulichung:
5X18) Quelle: YouTube: https://youtu.be/prFRbeBE96w?si=wVkhxKV6APGdo9FT , 
oder; Fallschirmjäger   (Zeit 12:34)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X18)-Fallschirmj%C3%A4ger:0

So vieles hatte natürlich mit Höhe zu tun. Die Ausbildung war fordernd.
Die vorerst meiste Überwindung kostete mich der sogenannte Sprungturm. Dieser ist in etwa 10 
Meter  hoch  und  hat  zur  Aufgabe,  dass  man  dort  das  Verlassen  des  Fluggerätes  (=  Flugzeug/ 
Hubschrauber)  sowie  die  Inbetriebnahme  des  Notschirms  und  den  Umgang  mit  und  an  dem 
Fallschirm in einer teilpraktischen Ausbildung übt.
Geregelte  Abläufe  oder  auch  Komplikationen  wie  Ries  im  Schirm,  zerrissene  Fangleinen, 
Strommasten  oder  Bäume  im  Landegebiet,  Wasserlandung,  Überprüfen  der  Umgebung  u.  a. 
beinhalteten diese ständig zu automatisierenden Übungen.
Und auch wurde das Verlassen mit kompletter Ausrüstung wie mit dem Rucksack geprobt.

Ich stand das erste Mal dort oben und wusste, dass sollte es gewesen sein, wenn ich mich nicht  
trauen würde.
Sie würden mich wieder zurück in die Einheit, an das andere Ende Deutschlands schicken.
Viel Zeit, um sich dieser Situation klar zu werden, hatte man nicht. Das Erlernen der Vorbereitung 
und die Bewegungsabläufen,  die in der Flugmaschine angewendet werden mussten,  standen im 
Vordergrund.  Ich  stand  das  erste  Mal  auf  der  linken  Seite  der  Attrappe  und  weiß  noch,  wie 
eingebrannt, dass ich die Alpen vor mir sah. Ich sah nicht nach unten, da ich beim Heraufsteigen  
schon genug davon hatte. Eine innere Kraft durch Mut, jedoch wieder durch das Gefühl der Angst,  
machte sich in mir breit, sodass ich auf das Zeichen des Absetzers wartete und bereit für den Sprung 
war. Der Absetzer ist für den reibungslosen Verlauf der Springer verantwortlich, indem er durch 
Handzeichen deutlich auf Anweisungen hinweist.

Mit  Kraft  spürte  ich den Handschlag auf  meine Schulter  einwirken,  der  zu verstehen gab,  das 
Fluggerät zu verlassen, da in diesem Fall der fiktive Sprungzielort erreicht war. Ich holte tief Luft, 
stieß mich ab, nahm die gelernte Absprunghaltung ein und versuchte mit fest geschlossenen Augen 
auf das Gehaltenwerden der Seile zu verharren, dann öffnete ich die Augen wieder und folgte dem 
gelernten Ablauf, indem ich: „Hopp-1000, 2000, 3000, 4000; überprüfe Kappe; halte Umschau“, 
rief  und diese geforderten Tätigkeiten gleichzeitig  durchführte.  Direkt  nach diesen Maßnahmen 
überzeugte ich mich von der Aussicht. Die Nachfolgenden Male wurde es leichter.
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Wie  kann  ich  mich  in  dem  gerade  aufkommenden  Gefühl  beim  Verfassen  dieses  Erlebnisses 
ausdrücken?
Ich kam mir vor, als wäre ich unaufhaltsam.
Sie änderten nicht die vielen Jahre gefüllt mit Pein, Angst und Scham getriebenen Äußerungen und 
Verstandesängste. Jedoch fing ich an, an mich zu glauben …

„Glaube beginnt als Experiment und wird zu einer Erfahrung.“
— William Ralph Inge

… und nicht mehr an die schulischen Leistungen, sondern an die Willenskraft in mir.
Und der Glaube an meine Willensstärke.

Es kam der Tag, an dem wir nach Penzing zum Militärflughafen mit den Bussen fuhren, um unseren 
ersten realen Fallschirmsprung durchzuführen.
Ein großes veränderndes Ereignis nach dem anderen.
In einer Halle angekommen, legten wir uns mit Hilfe der Kameraden die Fallschirme an. Alles war 
wochenlang geübt worden, sodass es trotz aufkommender innerer Unruhe ohne Weiteres machbar 
sein sollte,  es nun umzusetzen.  Nachdem wir die Ausrüstung angelegt hatten,  ging es geordnet 
hinter ein Transportflugzeug, das bereits auf uns wartete. Eine Transall C-160 sollte es sein. Ein 
Flugzeug der Bundeswehr, in das Ausrüstung und/oder ca. 93 Soldaten passen würden.

Die Propeller der Maschine liefen. Der Treibstoff war zu riechen. Ein leicht drückender Gegenwind, 
erzeugt  durch  die  Triebwerke  war  in  unseren  Gesichtern  zu  vernehmen.  Wir  bekamen  das 
Handzeichen in die Maschine einzurücken, um uns im Innenraum auf Anweisung zu setzen und 
anzuschnallen.

Ich spüre gerade beim Schreiben dieser Zeilen, dass mein Blut in Wallung kommt. Auch ein 
Lächeln  findet  sich  gerade  wieder.  Freude,  dieses  Gefühl  und  Mut  sind  wieder  gerade 
wieder in der Gegenwart.

Ich fahre fort:
Alle  hatten  ihren  Platz  eingenommen.  Äußerliche  Ruhe  und  Schweigen  waren  deutlich  zu 
verzeichnen.
Die Maschine begann sich in Bewegung zu setzen. Erstes Ziel war die Startbahn.

Auf einmal ging es los!

Die  C-160  mit  uns  Soldaten  hob  mit  einem berauschenden  Lärm und  großem Druck  von  der 
Startbahn ab. Bei der Sprungausbildung des Militärs werden alle Sprünge, auch der erste, allein 
durchgeführt.
Nach Erreichen der geringen Flughöhe von ca. 400 Meter und einer Absetzgeschwindigkeit von ca. 
240 km/h wurde die Transall stabil.
Der  Befehl  zum  Aufstehen  folgte  nach  einigen  Flugminuten,  da  die  Entfernungen  Penzing  > 
Altenstadt überschaubar nahe zusammenliegen. Jeder Vorgang wird durch die Absetzer penibelst 
genau befohlen und durch Handzeichen angezeigt.
Wir hackten uns in die oben angebrachten Stahlseile ein. Denn hier verhält es sich so, dass der 
Fallschirm  automatisch  nach  Verlassen  des  Flugzeuges  durch  seine  Reißleine  gezogen  und 
ausgelöst wird.
Gegenseitig überprüften wir die Fallschirmpakete des Vordermanns, um eventuelle Veränderungen 
durch das Sitzen beheben zu können. Wir konnten uns an der sogenannten Reißleine festhalten und 
uns daran führen. Somit gelang es mir, einen Blick aus dem Fenster zu erlangen.
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Diese Unsicherheit durch diese unbekannte Handlung, der ich den Begriff: „Kontrollverlust“ geben 
möchte, überkam mich! Der Absetzleiter gab den Absetzern den Befehl, durch Bekanntgabe des 
Piloten über Bordfunk, dass in wenigen Augenblicken das Ziel (Absprungzone-Altenstadt) erreicht 
sei. Daraufhin öffneten sie die beiden sich an der Seite befindenden Absetz-Türen.
Schlagartig war es sehr laut. Flugwind drang zusätzlich in den Innenraum ein. Jetzt funktionierte ich 
nur noch und handelte durch die erlernten Automatismen. Alle anderen Funktionen stellte mein 
Verstand ein.

Auf einmal gingen die Türen wieder zu. Ein neuer Versuch aufgrund von, ich meine es waren die  
Wind- und Wetterverhältnisse, musste angesetzt werden.
Dies gab mir die Möglichkeit, diese erlebten Emotionen zu verarbeiten und mich mit ihnen vertraut 
zu machen.

Zweiter Anflug:
Wieder kurz vor der Landezone angekommen, waren das Aufstehen, Überprüfen und Einhacken 
abgeschlossen.  Ich  wurde  etwas  ruhiger,  sodass  ich  nun  dem  folgen  konnte,  was  schließlich 
geschehen sollte.
Die Türen gingen wieder auf. Es wurde wieder nur durch Handzeichen der Absetzer agiert.
Der Erste trat an die Tür heran. Eine ohrenbetäubende Kulisse bot sich uns.
Wir rutschten zusammen. Je Seite zwei Reihen á ca. 15 Mann.
Alle warteten gespannt und hoch konzentriert! Das Geräusch, das sich mir nun bot, ließ mich an 
einen Kriegsfilm erinnern.
Über  der  Tür  angebrachte  Signallichter  (Rot/Grün)  wurden  von  dem  Zustand  (Rot),  für 
Sprungverbot,  auf  (Grün)  geschaltet.  Ein  Signalton,  der  sich  bis  heute  in  mir  befindet,  setzte 
zusätzliches Ausschütten von Adrenalin in mir frei, das ich so noch nie erfahren durfte. Beidseits  
sprangen Soldaten aus den Türen. Ca. jede Sekunde einer je Seite.
Die zweiten Reihen, ich darunter, schlugen hinter der ersten Reihe je Seite so ein, sodass es keine  
Unterbrechung  geben  sollte.  Je  Sekunden  ein  Mann  aus  jeder  Tür  mit  allen  erlernten 
Verhaltensweisen.  Es  ging  schnell.  Sehr  schnell!  Ich  schuffelte113 weiter  in  Richtung  Tür, 
„gedrückt“ von hinten und folgend den vor mir befindenden Kameraden. Ich sah wieder einmal die 
Höhe und war mir klar, dass es jetzt kein Zurück mehr geben wird. In weiteren wenigen Sekunden 
an der Tür angekommen, drehte ich mich wie gelernt ein, nahm Absprunghaltung an, und sprang 
aus dem Flugzeug. Der Gegenwind riß mich sofort zur Seite! > „Hopp-1000, 2000, 3000, 4000; 
überprüfe Kappe; halte Umschau!“ 

Es war mir nicht im Geringsten klar, was das zur Folge hatte. Ich vollrichtete meine wie im Schlaf 
geübten  Tätigkeiten  aus,  bis  mir  schlussendlich  völlig  klar  war,  dass  ich  mit  allen  anderen 
Kameraden  am  Fallschirm  hing  und  ein  Gefühl  sich  in  mir  ausbreitete,  das  nicht  im  Ansatz 
wiedergegeben werden kann.

113 = Schuffeln ist  in  diesem Fall  die  Fortbewegungsart  in  einem Flugzeug,  um ein  Stolpern  zu vermeiden und 
ständigen Kontakt zum Ladeboden zu haben.

Dieses Gefühl, diese Kulisse der Alpen, Berge, Wälder und grünen Täler und der Himmel voller 
Kameraden an deren Fallschirmen, diese Emotionen sind wortlos!

Stell Dir bitte vor, Du möchtest eine unglaubliche Situation mit seinem Gefühl beschreiben.
Man wird sich dabei schwertun. Man kann es eben nur fühlen.

Dieses  Erlebnis  führte  weitergehend  hinzu,  mein  Selbstwertgefühl,  Mut  und  einige  andere 
Programme zu überschreiben, mich endlich zu sehen und mir zu vertrauen. Ich sah auch, was Angst  
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in mir anrichten kann und es auch tat. Nämlich mit dem Erfolg zu erfahren, dass jede Angst nahezu 
unbegründet ist und die Vielfalt verwehrt, die wir erfahren, sein und leben könnten.

Wir schrien durch die Luft an den Fallschirmen hängend. Ich zitterte und bekam vor Freude fast 
kein Wort aus meinem Mund heraus. So groß überkam mich diese Freude und ein Selbstwert.

Der Boden näherte sich mir zügig. Die richtige Landefallhaltung war eingenommen und ich landete 
für diese Verhältnisse sanft auf Mutter Erde. Schnell den Schirm in die dafür vorgesehene Tasche 
gepackt und zügig zu einem meiner treuen Kameraden an den Sammelpunkt.

Dort angekommen, blickte ich in glänzende Augen und Gesichter. Eine Zigarre wartete auf mich.
Ich bin noch nicht fertig mit der Extravergabe an Mut, der mir zuteilwurde.
Dies  wiederholten  wir  noch viermal  auf  diesem Lehrgang.  Einer  dieser  Sprünge  war  mit  dem 
Rucksack  vor  den  Beinen.  Dieser  Sprung,  der  Dritte,  erwies  sich  als  große  psychische 
Herausforderung gegenüber den anderen.
Auch ihn bewältigte ich jedoch.
An der Zeit angekommen, nahm die Ausbildung in Altenstadt sein Ende. Ein toller Augenblick war 
die Verleihung des bronzenen Springerabzeichens, welches man bei fünf militärischen Sprüngen 
erhielt.

Endlich hatte ich eine andere Auszeichnung dafür, dass ich etwas erreicht hatte. Für mein Ego war  
das zu seiner Zeit von Wichtigkeit, da es mir aufzeigte, Ziele erfolgreich beschritten zu haben und  
um an mich selbst glauben zu dürfen, gegenüber allen Meinungen Dritter sowie der Angst.
Wir kehrten in unsere Stammeinheiten zurück und nahmen an weiteren Ausbildungen derer Teil.

Und noch viele andere tolle Möglichkeiten boten sich mir, an denen ich Freude, Kameradschaft, 
Ausdauer, Durchhaltevermögen, Gemeinschaft, Mut, Wissen, Fähigkeiten oder Abenteuersinn er- 
und durchleben durfte.
Darunter: Konturenflüge mit Hubschraubern, Sprünge aus verschiedenen Hubschraubern, Abseilen 
von Staudämmen und Feuerwehrtürmen, Freifall/Freefall aus 4400 Meter über Grund, interessante 
Übungsplatzaufenthalte und andere gute, aber auch weniger schöne Zeiten erlebte ich.
Einst durfte ich einer speziellen Ausbildung nachgehen, die „Fallschirmpacker“ genannt wird. Dort 
spürte  ich,  welche  Verantwortung  man  mir  zutrauen  möchte  und  welche  Verantwortung 
wortwörtlich in meinen Händen lag. Ich packte für fremde Soldaten die Fallschirme. Einen Fehler 
und man kann sich vorstellen, welche Konsequenzen es nach sich führte.
Der Lehrgang war bestanden, wenn man schlussendlich mit seinem selbst gepackten Fallschirm 
einen Sprung aus der CH 53 (= mittlerer Transporthubschrauber) absolviert hat. Auch diese Sprünge 
waren etwas Besonderes in ihrer Ausführung.

Ich möchte sagen, auch wenn sich der ein oder andere Leser nicht in die anschließende 
Aussage versetzen kann, was absolut nicht schlimm ist, möchte ich ihm mitteilen, dass der 
Lebensweg und dessen Erkenntnis und Wandlung im Vordergrund liegen.
Ich danke Gott und allen Gegebenheiten für meinen Weg und dessen Herausforderungen und 
Erlernten bis zum heutigen Herzschlag meines Seins!

Einst fragte mich ein Hauptfeldwebel, vor dem ich höchsten Respekt hatte, warum ich nicht die 
Unteroffizierslaufbahn einschlagen möchte. Er wusste meinen Gedanken bereits und sprach diesen 
aus. „Stimmt es Hauptgefreiter Brosi, Sie haben Angst, Verantwortung zu übernehmen?“
Genau das war es.
Ich hatte diese doch noch nicht einmal für mich selbst wirklich entdeckt oder übernommen, aus 
heutiger Sichtweise.
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Nach ca. eineinhalb Jahren merkte ich, dass ich durch die große Entfernung keine Nähe mehr zu 
meiner Heimat hatte. Ein Freund, den ich in der Zwischenzeit kennengelernt habe, war ebenfalls  
Soldat und fand die Möglichkeit, mich mit seiner Unterstützung wieder relativ heimatnah in einem 
Panzergrenadierbataillon unterzubringen.
Auch  diese  Gedanken  wurden  Realität.  Ich  ließ  mich  auf  dem  kurzen  Dienstweg  nach 
Oberviechtach in das 3./  PzGrenBtl  122 (= 3.  Panzergrenadier  Bataillon 122) in der  Oberpfalz 
versetzen.

„Dran! Drauf! Drüber!“, lautete nun der Kampfruf!

Dort hatte ich mit einer der schönsten Zeiten, die vor meiner jetzigen Wahrnehmung und deren 
Umdenken stattfanden!
Dennoch möchte ich mich hier gerne kürzer halten, um auf das zu blicken, was sich hinter all diesen 
Erfahrungen und Erlebnissen verbarg.

Ich bekam einen Kompaniechef und einen Spieß114, die in meiner weiteren Laufbahn nicht noch ein 
zweites Mal in dieser Konstellation vorkamen. ♥

114  = Spieß ist  der  Kompaniefeldwebel  in  der  deutschen  Bundeswehr.  In  einer  Einheit  ist  er  Führer  des 
Unteroffizierkorps und leitet den Innendienst. („Die Mutter der Kompanie“)

Ich möchte zusammenfassen, was ich an Ausbildungen und Kurzerlebnisse vorfand:
Ich durfte meinen Führerschein für PKW und später für SPz-Marder115 absolvieren.
Dazu nachfolgend eine kurze Geschichte.

115 = Spz-Marder: Bezeichnung für: Schützenpanzer Marder.

 Ich  bekam  weiterhin  auch  dort  die  Möglichkeit,  einige  militärische  Fallschirmsprünge 
durchzuführen.

 Ich  begann  mit  den  Schulungen  zur  Ausbildung  des  Unteroffiziers  bis  hin  zum 
Oberfeldwebel. (Hauptfeldwebel der Reserve)

 Ausbildung an anderen Waffensystemen wie z. B: Bordmaschinenkanone 20 mm des SPz-
Marder oder Milan = Panzerabwehrlenkflugkörper u. a.

 Truppführer sowie Kommandant eines SPz-Marders.
 Trupp- und Gruppenführer im infanteristischen Bereich.
 Orts- und Häuserkampf.
 Einige andere taktische Verhaltensweisen.
 Versteckte Ladungen oder Sprengladungen wie und wo anbringen/erkennen.
 ABC-SE Soldat (= Atomare, Biologische und Chemische Kampfstoffe erkennen, benennen, 

schützen / SE = Eine Art Feuerwehrausbildung).
 Funkausbildungen.
 Sportausbilder …

… und einiges anderes.

Hier die Kurzgeschichte, die ich erwähnte:
Ich hatte einen Wunsch aus meiner Kindheit, welchen ich dort umsetzen konnte. In der Nähe meiner 
Heimat wurden große Mobilkrane hergestellt (FAUN). Ab und an sah ich als Kind einen solchen 
während der technischen Überprüfungsfahrt auf der B14 vorbeifahren.
Die  Führerkabine  und  die  ganze  äußerliche  Wahrnehmung  galten  mir  als  sehr  sicher  und 
Betrachtungsweise unzerstörbar. Zudem die Kraft und Größe, die mir sehr imponierte.
Und einige Jahre später bekam ich die Gelegenheit, den Panzerführerschein durchzuführen.
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Wie  sich  das  eine  mit  dem  anderen  im  Leben  so  fügen  kann,  mein  lieber  Leser,  ist  höchst 
erstaunlich!

Doch lässt man sich auf diese Synchronizitäten ein, bleibt nichts mehr unmöglich oder zufällig. ♥

Etwas zu diesem Kontext:
Buchtipp: Gedanken erschaffen Realität, von: Dieter Broers, ISBN: 9783453702370

Zum Buch:
Wie kann der Glaube Berge versetzen? Warum formt Geist Materie und nicht umgekehrt? Ist ein 
Teil von uns tatsächlich unsterblich? Dieter Broers führt auf spannende und nachvollziehbare Art 
die tatsächliche Wirkungsweise unseres Bewusstseins vor Augen. Basierend auf den Erkenntnissen 
der  Quanten-  und  Biophysik  weist  er  nach:  Mit  der  Kraft  unserer  Gedanken  werden  wir  zu 
Schöpfern unserer Realität und können unser Leben ganz bewusst selbst gestalten.
-----

Auch  das  Fliegen,  das  ich  so  nie  erlebte,  jedoch  mir  nur  allein  durch  das  Erdenken  als  ein  
Wunderschönes  vorkommen  konnte,  ergab  sich  auch  als  solches.  Ich  fand  auch  dort  die 
Möglichkeit, es herauszufinden. Wirklich wundervoll!

Es ist auch an dieser Stelle mit anzuführen, dass ich mit meiner Art Humor Dinge zu sehen, dort fast 
freie Möglichkeiten hatte. Ich konnte über übertriebene Situationen und Äußerungen genauso gut 
lachen und Menschen zum Lachen bringen, wie über kleine Dinge, die mir Freude bereiteten.
Meine  Art  Menschen  zum Lachen  zu  bringen,  war  mir  ein  liebes.  Es  freute  mich,  mit  dieser 
speziellen Weise das Lächeln in die Gesichter meiner Kameraden zu zaubern.
Nur diese Art Arbeit, Kameradschaft und ihr so häufiges Lachen über Aussagen, Situationen oder 
Erlebtes blieben mir davor und danach in dieser Häufigkeit leider fern. Ich möchte erwähnen, dass 
das mit  einer  der  Gründe war,  warum ich dieses Zusammenleben so schätzte,  da ein ständiger 
Austausch, Hilfe, Unterstützung, Beistand u. a. vorhanden waren.

Es  sind zudem die  Menschen,  die  es  wert  machen,  sich für  etwas  zu engagieren oder  sich zu 
entscheiden! Heute bist es Du, er, sie und andere, die diese Kraft und Energie erhalten.

Ja, diese Zeit dort schmiedete mich sehr.
Ordnung,  Verantwortung,  Sauberkeit,  Vorbildfunktion,  Bürokratie,  Verpflichtungen,  Führungs-
position,  Menschenführung und deren Gerechtigkeitsanteil,  Organisation,  Vorbereitung, Planung, 
Ausführung,  Ausdauer  für  Körper  und  Geist,  Sport,  Selbstverantwortung,  freies  Sprechen, 
Führungsaufgaben,  Vorgesetzter  niederer  Dienstgrade  wie  Unteroffizieren  sowie  den 
Mannschaftssoldaten gegenüber, praktische und theoretische Unterrichte und Ausbildungen leiten 
und anleiten,  Umgang mit  Waffen und Material,  Freund, Kamerad, Seelsorger und Schulter für 
manche Situationen, die das Leben eben mit sich bringen u. a.

Das,  was ich stufenweise dort  an Tätigkeiten erlernen durfte,  ist  nicht  durch Geld zu ersetzen. 
Natürlich nutze ich auch heute noch dieser Werte und Erfahrungen.

Allein vor einer Teileinheit oder einem Zug116 zu sprechen und diese anzuleiten war anfangs eine 
große Herausforderung, wo mein Ego aus der Vergangenheit verinnerlichten Gegebenheiten und 
Herabsetzungen  stets  als  Angstgefühl  setzte.  Als  ebenbürtig,  nicht  dümmer  oder  schlechter 
angenommen zu werden und gleichsam mit Respekt auf Augenhöhe meine Aufgabe zu erfüllen, 
zeichnete mein Dasein, bis ich auch hier durch Erfahrung und Kenntnis daran wuchs.
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116 = Der  Zug ist im militärischen Bereich die Bezeichnung für eine  Teileinheit von sechs bis sechzig Soldaten, je 
nach  Einheit.  Der  Zug besteht  in  der  Regel  aus  zwei  bis  acht  Gruppen,  Trupps  oder  Besatzungen,  je  nach 
Einheit/Truppengattung.

Nach meinem Abschluss des Unteroffizierslehrganges Teil I (< Weiden i. d. Oberpfalz) (= sowie 
Teil  II  [<  Hamburg]  <=  beide  nach  der  alte  Lehrart)  kehrte  ich  in  meine  Stammeinheit  nach 
Oberviechtach zurück. Dort wurde mir eine Gruppe für die Grundausbildung zugeteilt.
Daran hatte ich sehr Freude. Nicht daran, dass ich Befehle aussprechen konnte, sondern dass ich 
meine Art eine Gruppe oder Einheit zu sein hier erstmals anwenden konnte, um an deren Resultaten 
zu erkennen, ob diese Idee Sinn ergibt, sowie Kenntnis daraus zu erlangen, ohne dass mir diese 
Möglichkeit  verwehrt  wurde.  Somit  war es mir  ein Wichtiges,  meiner Gruppe den Unterschied 
zwischen meinem Denken einer Einheit in der Gesellschaft/Mainstream117 und dem als Soldat im 
Zusammenleben einer Kameradschaft nahezulegen. Anfängliche Werte, die ich dort als richtig und 
wichtig erachtete, konnten so mit einfließen.

117  = Als  Mainstream wird  die  vorherrschende  gesellschaftspolitische,  kulturelle  o.  Ä.  Richtung  und  Meinung 
bezeichnet.

Auch spürte ich rasch, dass ich unter den Soldaten angenommen wurde. Ich möchte nicht sagen 
„hart  aber  fair“,  sondern  fordernd  und  sehr  gerecht  war  mein  Auftreten.  Meine  eigene 
Vergangenheit  war  unterschwellig  der  Spiegel  geworden,  den ich mir  vorhielt  im Umgang mit 
Soldaten.  Mir  war  es  dahingehend  wichtig,  ein  Einheitsgefühl  zu  erschaffen  und  jedem  eine 
Aufgabe zu geben, die ihm auch liegt. Doch das Wichtigste für mich war mitunter, dass ich meine 
Gruppe nun dahingehend so ausrichten/formen konnte, wie es sich mir zu seiner Zeit als wertvoll 
darstellte. Ständig nur den unnahbaren Unteroffizier darzustellen, dem lediglich durch Hörigkeit 
gefolgt  wird,  war  sicherlich  nicht  mein  Begehren.  Und  doch  ist  es  ab  und  an  nötig,  um  zu 
funktionieren.
Auch  wenn  ich  beobachten  konnte,  dass  hier  und  da  eine  härtere  Führereigenschaft  einer 
menschlicheren  vorgezogen  wurde,  um  sicherlich  verschiedenste  private/Ego 
Hintergrundhandlungen darin zu nähren, um dessen Werte und Ansichten zu vertreten, da in dieser 
Welt zählt: „Der Stärkere gewinnt!“ < „Die Arroganz des Egos.“

„Willst du den Charakter eines Menschen erkennen, so gib ihm Macht.“ — Robin Schenk 

Ich empfand es als wichtiger das eigentliche Ziel durch Menschlichkeit zu erlangen (= die Früchte 
zu ernten) und bei auftretenden Gegebenheiten die „andere Seite“ wirken zu lassen, wenn es von 
Nöten  war.  Und  ja,  auch  ich  lernte  die  Begrifflichkeit  des  Hochmuts.  Das  Ausnutzen  meiner 
Stellung gegenüber den Soldaten, indem auch ich die Kehrseite erschuf und erfuhr, um die Macht 
auf jener Seite zu vernehmen. Doch machte sie einen einsam, unbeliebt und behielt ihre Kraft nicht  
weiter bei.
Jedoch war es wichtig diese Erfahrung ohne größeren Schaden zu erfahren!

Auch ohne das mir damals fehlende bewusste Bewusstsein, sondern mehr durch das Greifen meiner 
Intuition übte ich im eigenen Stillen nach einiger Zeit einen Versuch aus.

Zudem ergab es sich so, dass mir wieder eine Gruppe für drei Monate zugeteilt wurde, um sie für 
die Grundausbildung auszubilden.
Dort dabei war ein junger Mann, der sehr schüchtern und zurückhaltend schien. Ich habe es mir zur 
Aufgabe gemacht, ohne die Weitergabe dieses internen psychischen Feldversuches, in dieser kurzen 
Zeit der Ausbildung durch eine speziell angesetzte Einwirkung das meiste für diesen herauszuholen, 
um ihn als selbstsicherer, mutiger und mit Selbstvertrauen aus meinen Fittichen118 nach diesen drei 
Monaten wieder gehen zu lassen.
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118 = Fittichen bedeutet: Jemanden im positiven Sinne unter seine Flügel, Schwinge oder Obhut zu nehmen.

Dieses wundervolle kleine Experiment gelang mir sehr, möchte ich meinen. Dort spürte ich 
erstmals, welchen Einfluss man auch auf Menschen haben kann, wenn sie an einen glauben und 
einem vertrauen oder man dieses gezielt positiv[/negativ] anwendet.
Siehe hierzu beispielsweise: „Milgram-Experiment“ oder auch das „Stanford Prison Experiment“.
In aller Regel wird der Mensch negativ auf psychologischer Ebene kontrolliert, um zu herrschen.

Ich möchte auch sagen, dass ich, wie ich eingangs kurz darauf einging, die Erfahrung machte, wie  
man diese tolle Möglichkeit auch in eine negative wandeln kann. So ergab sich einst die Situation, 
dass ich einen Soldaten in kürzester Zeit auch Schwere zumuten konnte. Diese Erfahrung war mir  
jedoch sehr viel Wert, auch wenn sie sehr unschön für ihn und mich im Nachhinein zu fühlen war.  
Nur so konnte ich erkennen, wie schnell man Leid anstelle von Wachstum säen konnte, worin kein  
Wert zu erkennen ein kann, außer jener der Erfahrungslehre.

Ich erfuhr auch wie es sich anfühlt, in einer Führungsposition zu sein und diese als Beweggrund in 
den Vordergrund zu heben, um (s)ein Ziel zu erreichen. Man könnte dort seine Minderwertigkeit,  
seinen privaten Unmut, Komplexe, den Zorn und die Ängste in Form von Überheblichkeit  und 
Überlegenheit genauso gut ausleben, wie man auch Werte wie Mut, Freude, Zusammenhalt, Treue, 
Ehre oder Tapferkeit weitergibt.
Beides durfte ich erleben und fühlen. Die meisten gingen mit dieser Verantwortung gut um, und 
andere nutzten diese aus. Das Resultat bekam ich am eigenen Leib zu spüren und trug dies in  
meinem Unterbewusstsein mit,  als  ein Signal  und Zeichen dafür,  keine Wertschöpfung aus der 
Negativität für jedermann daraus erreichen zu können. Dieses Verhalten ist zumeist selbstbezogen 
durch den eigenen Mangel.

Im Kurzen, Großen und Ganzen konnte ich in dieser Zeit für mein Leben lernen, an so vielen Ecken 
und Kanten schleifen, dass ich mir erst heute darüber im Klaren bin, für was dies alles gut gewesen 
war.

Ich danke dieser Zeit. Sogar sehr dafür!
Ich danke Euch allen, meine Kameraden und Brüder! Sie sind der Anker für meine innere Kraft 
und die Verbundenheit zu meinem, diesem Land und der Gerechtigkeit auf Erden.
Ich habe gelernt, für Gerechtigkeit und Angriffe von außen … (auch Ungerechtigkeit aus eigenen 
Reihen, durch den Verrat von innen) … und aus dem Inneren für den Frieden zu stehen und dafür zu 
kämpfen!
Gepaart mit meinem heutigen Wissen, mein, dieses Volk zu schützen, ist mir nicht nur eine Ehre, 
sondern meine Berufung geworden, die sich über Grenzen hinwegsetzt.
Nur  sehe ich mich nicht  mehr  auf  falsch konstruierte  Ausrüstung,  Waffensysteme und Technik 
zurückzugreifen, sondern als Ritter und Hüter mit einem rosaroten Visier … (= die Farbe Rosa z. B. 
in Verwendung der Litzen119) … für die Natur, die Tiere, die Menschlichkeit und für die Menschheit 
zu stehen und diese zu schützen.

Danke für das Teilen dieser Erfahrungen und dessen Geschichten! ♥

119 =  Die  Litzenfarbe, auch Waffenfarbe genannt, kennzeichnet in der Bundeswehr die Zugehörigkeit der Soldaten 
oder  eines  gesamten  Truppenteils  zu  einer  Truppengattung.  Besonders  bekannt  ist  die  Unterscheidung  der 
Truppengattung anhand farbiger Kragenspiegel oder Litzen auf den Schulterklappen der Heeresuniformträger. Die rosa 
Litze  oder  meine  Auffassung  Visier  (Danke  Xavier)  signalisieren  die  Truppengattung  der  Panzertruppe,  die  den 
Kampfpanzer Leopard 2 als ihr Werkzeug ansehen. Diese Kampfkraft und Stärke sind nahezu einzigartig im Verbund  
sowie in ihrer Art! Dazu der Kampfgeist der Fallschirmjäger und der Grenadiere.
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Nun möchte ich Dir meine Wahrheit mitteilen, um Dir Einblicke zu ermöglichen und hinter das 
Ganze zu sehen, was uns nicht mitgeteilt wurde. Ich beginne mit einer umgedrehten Wahrnehmung 
der Situation, wie sie uns begrifflich gemacht und mitgeteilt werden soll und wird.

Solltest Du Dir die Frage stellen: „Dominic, welchen Nutzen kann ich mir vorerst aus all 
den Mitteilungen ziehen?“ Durch diese bisherigen Einführungsmitteilungen, die ihr internes 
noch  weiter  offenlegen  werden,  ist  es  vorerst  von  Wichtigkeit,  sich  dahingehend  zu 
sensibilisieren. Im weiteren Verlauf wird dieses Wissen aus den Mitteilungen, Beiträgen und 
Quellen/PDF/Büchern  und  dessen  Einfluss  aus  all  deren  Möglichkeiten  auf  Dein 
Unterbewusstsein einwirken, und so Deine Gedanken/Meinungen und das Fühlen/Handeln 
positiv  zu  beeinflussen,  Dir  aus  diesem  Wissen  eine  Art  Firewall  (=  aus  Bewusstsein 
erschaffene Schutzwand) errichten zu können, um Dich nach und nach von deren einstigen 
Einflüssen und Meinungen zu lösen (= TV und Co., deren Ernährung oder Medizin) und vor 
neuen  Mitteilungen  nicht  mehr  desinteressiert  und  uninformiert  vieles  zu 
bestätigen/anzunehmen, sondern für Dich selbst zu spüren, welche Bedürfnisse aus diesem 
Freiraum Dein Interesse erhalten, und wie sich vorerst Dein Leben ohne diese zusätzlichen 
Informationen  wieder  mehr  zu  Dir  hin  ausrichten  lässt.  Zudem  wird  die  Angst  durch 
Unwissenheit aus deren Informationen viel weniger Einfluss auf Dich nehmen, da Du nun 
verstehst/verstehen wirst, das deren synchronisiertes Schauspiel/Realität eine tiefere Absicht 
für Kontrolle, abseits deren Mitteilungen, erschaffen möchten. ♥

Auch  möchte  ich  mich  weiterhin  so  einfach  wie  möglich  ausdrücken,  um Dir  den  Raum für 
Offenheit und Veränderung zu geben.
Du darfst gerne das Grundgesetz (GG), eventuell das Bürgerliche Gesetzbuch [ebenso das aus dem 
Jahr 1990] (BGB) oder das  Strafgesetzbuch (StGB) in Reichweite haben, auch digital, um meine 
Mitteilungen zu überprüfen. Auch findest Du diese im Internet zur Recherche einzelner Segmente 
oder als Möglichkeit, diese herunterzuladen.

5X19) Das Grundgesetz als PDF: https://www.gesetze-im-internet.de/gg/GG.pdf.
Oder: https://t.me/Freiheit369/43 

> Und hier als Buchform ohne Entgelt: http://www.grundgesetz-gratis.de/.
> Hier das Grundgesetz von 1949 im Original, um abgleichen zu können: 
http://www.docolliday.de/download/original_grundgesetz1949_fraktur.pdf .

- Sehr wertvoll, um die Richtung, in die es sich entwickelt, zu erkennen.

5X20) BGB als PDF: https://www.gesetze-im-internet.de/bgb/BGB.pdf (Aktueller Stand)
Oder: https://t.me/Freiheit369/44 

5X21) BGB als PDF: BGB von 1896[1900] im Original
Unter: https://t.me/Freiheit369/45 

Ebenso wichtig ist die (AEMR) …
… allgemeine Erklärung der Menschenrechte / Generalversammlung vom: 10. Dezember 1948 …
Quelle: https://www.un.org/Depts/german/menschenrechte/aemr.pdf .
… denn sie ist noch voll rechtskräftig.

Und das Strafgesetzbuch (StGB) unter: https://www.gesetze-im-internet.de/stgb/.

Die angegebenen Auszüge, bis auf das Original des BGB, sind auf dem derzeitigen Stand, 
was in diesem Fall nicht von Vorteil sein muss.
Änderungen, Streichungen und Umformulierungen sind nicht zusätzlich gekennzeichnet.
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Gerade jetzt erfahren wir, wie die Grundrechte verwehrt und ad acta120 gelegt werden, um 
den Zwang der Industrie und deren Politik annehmen zu sollen. Weitere Zwänge, auch durch 
die Polizei, erhalten so einen Charakter, der ohnegleichen an ein Trauma erinnert.

120 = Ad acta bedeutet, dass dieser ehemals amtliche Vermerk, der keiner Entscheidung mehr bedurfte, archiviert, also 
zu den Akten gelegt wurde. Durchführung und Ablegung.

Wir werden nun für einige Zeit diesen Bereich des Soldaten verlassen und in ein untergeordnetes 
Geflecht  eintauchen,  das  zumeist  durch Widerwillen,  durch Zeitmangel  oder  Interessenlosigkeit 
kaum betrachtet wird, wenn überhaupt.

Wer  sehen  möchte,  welche  Gesetze  zur  Verwirklichung  dieses  Landes  benutzt  werden,  die  zu 
unseren Gunsten scheinen sollten, siehe sich bitte das hinzugefügte BGB von 1896 (1900) in seiner 
damaligen Ausführung an, um erkennen zu dürfen, in welche Richtung sich Gesetze entwickeln 
müssen/sollen, um daran zu halten, dass das System daran hat und nicht zerbricht.

Am 31. Dezember 2009 umfasste das deutsche Bundesrecht 1.924 Gesetze und 3.440 Verordnungen 
mit  insgesamt  76.382  Artikeln  und  Paragrafen.  Hinzu  kommen  weitere  Gesetze  und 
Rechtsverordnungen  der  16  Länder.  In  Deutschland  gibt  es  rund  1.900  Bundesgesetze,  dazu 
unzählige  Landesgesetze  sowie  Verordnungen.  Und es  ändert  sich  ständig  etwas.  Allein  in  der  
vergangenen 18. Legislaturperiode des Deutschen Bundestags wurden 555 Gesetze verabschiedet. 
Das umfasst sowohl Änderungen an bestehenden Gesetzen als auch neue Gesetze.

Erkenne  und  hinterfrage  selbst,  ob  Gesetze  für  oder  gegen  das  Volk  erschaffen  oder  gemacht 
werden.
Ob die Industrie mehr von ihnen profitieren soll als der Mensch?
Und  ob  Bundeswehr,  Polizei  oder  auch  der  Richter  und  Staatsanwalt  ihre  politische  aktive 
Ausübung darin finden, deren Istzustand zu erhalten und gegen Menschen vorzugehen, die nicht 
zwingend  Gewalt,  sondern  das  Dahinter  schauen  anwenden,  um die  wahren  Gegebenheiten  zu 
teilen,  bleibt  wie  bereits  zuvor  erwähnt,  ebenso  in  weiteren  Mitteilungen  unumgänglich 
wahrzunehmen.

Schützt das Grundgesetz den Bürger? Auch wenn dieses mit alliiertem Recht und Interesse versehen 
wurde? Hinter vorgehaltener Hand wurden die Grundrechte durch das EU-Recht … (= UNICEF, 
UN[O]-Recht,  römisches  Recht  –  Bullen,  Handels-  und Wirtschaftsrecht/Seerecht)  … abgelöst! 
Zudem erhieltest Du bereits einen kleinen Einblick in die Rechtslage der BRD durch die benannten 
Mitteilungen  wie  aus  dem  Berliner  Abkommen,  Feindstaatenklausel,  Weimarer  Republik  und 
dessen Verfassung, Nichtigkeit des GGes, seit 1945 keine Beamten mehr, seit 1956 kein Wahlrecht 
mehr, juristische verwaltete/betreute Person/Gegenstand anstelle eines Menschen u. a.

Einwurf:
Was ist denn überhaupt ein Grundgesetz?

„Ein Grundgesetz ist ein besatzungsrechtliches Mittel zur Schaffung von Ruhe und Ordnung in 
einem durch Kriegshandlungen besetzten Gebiet.“ Gegeben von der Siegermacht (oder den 

Siegermächten) für das auf Zeit eingesetzte Verwaltungsorgan (= BRD).
— Creifelds Rechtswörterbuch, 17. Auflage C. H. Beck München 2002
(Daher auch: … für die Bundesrepublik …, und nicht : … von der …)
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Wer immer noch der Meinung sei, Deutschland sei nicht besetzt, den frage ich, warum besteht dann 
immer noch im Grundgesetz Artikel 120 (1): „Der Bund trägt die Aufwendungen für 

Besatzungskosten und die sonstigen inneren und äußeren Kriegsfolgelasten nach näherer 
Bestimmung von Bundesgesetzen. …“? Sollte er nicht gekennzeichnet sein mit: „weggefallen“?

Hierzu:
Wer ist der BUND?:

> Quelle: https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Themen/
Bundesvermoegen/Privatisierungs_und_Beteiligungspolitik/Beteiligungspolitik/
Beteiligungsberichte/liste-mit-bund-verbundene-unternehmen.html 
Oder: https://t.me/Freiheit369/359 

Zudem möchte ich Dir mitteilen, dass seit Beginn des Bürgerlichen Gesetzbuches BGB (01. Januar 
1900) Abänderungen für dieses Land in einer unvorstellbaren Größe vorgenommen wurden, die es 
gilt, nicht nur wieder rückgängig zu machen, sondern sie an an eine Menschlichkeit anzupassen.
Doch man benötigt hierzu das Volk, wie es in GG Artikel 146 [Geltungsdauer des Grundgesetzes]: 
steht …

Grundgesetz Artikel 146:
„Dieses Grundgesetz, das nach Vollendung der Einheit und Freiheit Deutschlands für das 
gesamte deutsche Volk gilt, verliert seine Gültigkeit an dem Tage, an dem eine Verfassung in 
Kraft tritt, die von dem deutschen Volke in freier Entscheidung beschlossen worden ist.“

… und durch Vollendung von dem deutschen Volk in freier Selbstentscheidung beschlossen wurde!
Solange die Masse des Volkes den Istzustand als ihre wahre Lebensgrundlage anerkennt, Industrie 
und  deren  Politik  durch  deren  Wahlen  legitimiert,  finanziert,  erhebt  und  zudem  völkerrechts-
verletzende  Rechte  an  sich  wirken  lässt,  sich  in  und  mit  deren  Wahrnehmung  und  Realität  
identifiziert  und  das  Leid,  die  Zerstörung,  die  Entartung,  ihre  Gesetze,  Verordnungen  und 
Anordnungen, die Ungerechtigkeit, das Klassen- und Wertverhältnis annimmt und die Schöpfung 
nicht sieht, weder fühlt noch anerkennt, bleibt Deutschland, wie es geschrieben steht, eine Kolonie 
der Alliierten im Kriegsrecht, als Feindstaat gelistet, und erhält Anweisungen über unser Bestehen 
und deren Zukunft.

442 

https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Themen/Bundesvermoegen/Privatisierungs_und_Beteiligungspolitik/Beteiligungspolitik/Beteiligungsberichte/liste-mit-bund-verbundene-unternehmen.html
https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Themen/Bundesvermoegen/Privatisierungs_und_Beteiligungspolitik/Beteiligungspolitik/Beteiligungsberichte/liste-mit-bund-verbundene-unternehmen.html
https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Themen/Bundesvermoegen/Privatisierungs_und_Beteiligungspolitik/Beteiligungspolitik/Beteiligungsberichte/liste-mit-bund-verbundene-unternehmen.html


◄ Die Alliierten 
Interessen

◄ Deren Verwalter  
  und Fürsprecher

(BRD)

◄ Deren Verwalter
und Fürsprecher
(BRD)

◄ Deren Verwalter
und Fürsprecher
(BRD)

------------------------
◄ Wir

> Die Feindstaatenklausel ist ein Abschnitt in den Artikeln 53, 107 sowie ein Halbsatz in Artikel 77 
der Charta (oder Satzung) der Vereinten Nationen.

Ich werde Dir natürlich im Nachgang und in den folgenden Kapiteln sämtliche Quellen und 
Zusammenhänge zur Verfügung stellen, um einfach, schnell und deutlich das bestätigt zu 
bekommen, was sich hier als Vorwurf, als erdrückend, Hetze oder unwahr anhören mag.
Es ist lediglich ein offenes Geheimnis, da alles eingesehen werden kann, wenn Du Dich 
auch auf die Suche danach begibst, mit der Möglichkeit, andere Wahrheiten zuzulassen und 
loszulassen  von  dem,  was  Du  derzeit  eventuell  als  richtig  oder  Leben  anerkennst  oder 
verteidigst,  da  Du  wie  ich  einst  Angst  dabei  empfindest,  Fehler  in  Deiner  erstellten 
Lebensphilosophie anzuerkennen und den Mut zu haben, dennoch Veränderungen für Dich 
und Deine Art zu leben zuzulassen.
Es steht, sehr einfach ausgedrückt, nur die Kraft dieses Landes unter Beweis, ob wir mutig  
sind, Zeit in Wissen zu investieren, zu vergeben, zu verzeihen, zu verstehen und uns wieder 
im Frieden zu vereinen. Kommen wir zusammen, unterscheiden nicht mehr untereinander, 
verurteilen nicht mehr untereinander, vergleichen nicht mehr untereinander und stehen unter 
den  gegebenen  Einflüssen  zusammen,  da  wir  verstanden  haben,  dass  Kontrolle  und 
Manipulation all diese Verhaltensweisen erst erschaffen haben, werden sie ihre Herrschaft 
abtreten müssen.

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen!“
— Friedrich von Schiller

Doch tragen wir eine Fessel, die es zuerst gilt zu verstehen, um sie zu erkennen.
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Daher ebenso dieses Buch. Dir wird alles verständlich sein. Doch liegt es weiter in Deiner Hand, 
dieses  Buch  und  dessen  Inhalt  bei  Seite  zu  legen  und  Dich  wieder  tiefer  in  die  Couch  und  
Abhängigkeit aus Ablenkung, Betäubung, Süchten, Trägheit, Desinteresse, Unwissenheit, Blindheit, 
Dich eben in  den errichteten „Brot  und Spiele“-Programmen einzufinden,  um das,  was  überall 
geschieht, wegzudrücken oder den Mut zu erwecken, der sich durch Ehre und Treue schlussendlich 
in ein Ereignis verwandeln wird, das derzeit noch nicht als solches verstanden oder erkannt wird, da 
es noch nie so gewesen ist, in diesem Ausmaß.

Um dieses Siegel zu brechen, sollte sich jedoch das Volk wieder vereinen, um aus deren Früchten  
nun viel klarer zu erkennen, von was ich schreibe, was möglich ist!

Leider ist es durch Verhaltens- und Bewusstseinskontrolle (= mind control) und Umerziehung dazu 
gekommen, dass das Urteilen durch Vergleiche sowie die Trennung durch Besitz, Titel, Stellung und 
klassen-  sowie  gesellschaftliches  Denken  über  seinen  Mitmenschen  oder  gar  Nachbarn  mehr 
Aufmerksamkeit zukommen lassen, als jenem seine Hilfe anzubieten oder für ihn einzustehen oder 
zur Seite zu stehen, da er das Leben als Hürde und Bürde leben muss, um künstlich ein fiktives Sein 
zu leben sowie um die ihm auferlegten Aufgaben und Anforderungen bewältigen zu können, unter 
Zwang und Angst.
Spott und Hohn liegen zu oft vor dem Mitgefühl und deren Menschlichkeit.

„Damit es Frieden in der Welt gibt, müssen die Völker in Frieden leben.
Damit es Frieden zwischen den Völkern gibt, dürfen sich die Städte nicht gegeneinander erheben.

Damit es Frieden in den Städten gibt, müssen sich die Nachbarn verstehen.
Damit es Frieden zwischen Nachbarn gibt, muss im eigenen Haus Frieden herrschen.

Damit im Haus Frieden herrscht, muss man ihn im eigenen Herzen finden.“
— Laotse

(Laozi/Lao-Tse ist ein legendärer chinesischer Philosoph, der im 6. Jahrhundert
v. Chr. gelebt haben soll.)

Das BGB (= Bürgerliches Gesetzbuch) durchlief folgende Ereignisse, in denen es auch darum ging, 
dieses außer Kraft setzten zu wollen oder zumindest es unbrauchbar für den Bürger zu machen. So 
ist  es  mit  der  letzten  gültigen  Verfassung,  die  dieses  Land  sah,  ebenso  passiert.  Sie  wurde 
abgeschafft/überlagert  (=  Weimarer  Verfassung/GG),  doch  besteht  sie  fortan.  Die  „offene“ 
Geheimhaltung verbirgt unsere Freiheit hinter Lüge und List. Die Vervielfältigung des Vierfachen 
an Gesetzen und „§“ wurde darin bis heute vorgenommen.
Vergleiche auch hierzu das Grundgesetz von 1949 und das der heutigen Ausführung als Wert für  
Volk oder für die Regierung.

Nochmals: Prüfe selbst, für welche Seite es verändert wurde:

1. Kaiserzeit 1871 – 1913 (letzte gültige Verfassung) - Führung des Deutschen Reiches durch einen Kaiser.

2. Erster Weltkrieg 1914 – 1918                                        - Kriegszwang, um Deutschland zu schwächen, durch die Alliierten.

3. Weimarer Republik 1918 – 1933                                  - Politische unorganisierte Notführung! Einführung der Republik.

4. Nationalsozialismus 1933 - 1945                                 - Vorbereitung durch Adolf Hitler.

5. Besatzungszeit - ab 1945
6. Entwicklung mit Westdeutschland                              - Formation/ Fusion zur BRD „Treuhandverwaltung“

7. Entwicklung der „DDR“                                                                               durch die Alliierten und deren Anrechte durch Zuordnung

8. Entwicklung durch Gesamtdeutschland                       als Feindstaat.

Besatzungszeit bis dato!
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Zudem befindet sich Deutschland bereits seit der Weimarer Republik in einem Firmenkonstrukt.

Alle  Änderungen  in  den  Gesetzen  Deutschlands  (BGB),  Europas  und  der  Welt  sollten  das 
(Naturrecht)Recht  des  Menschen  unter  das  Handels-,  See-  sowie  das  imperialistische  römische 
Recht stellen!
Daher auch in naher Vergangenheit zuhauf sogenannte Freihandelsabkommen wie TTIP, TISA und 
CETA gegen die Zustimmung deutscher und europäischer Bürger. Zumindest die, die sich erkundigt 
haben oder die, die keinen kapitalistischen Profit daraus ziehen wollen, konnten und sollten.

Siehe hierzu das Abkommen – NAFTA. Dieses hat nur Gewinn für die Großen eingebracht.
Der kleine Bürger, sprich wir, das Volk, leiden auch darunter, wie immer, überprüft man es!

Diese  Handelsabkommen unter  dem Handelsrecht  sorgen nicht  dafür,  dass  das  Leben oder  der 
Mensch wieder Rechte bekommt. Ganz im Gegenteil,  sie sollen wirtschaftlichen Wohlstand der 
Industrie und deren Weltwirtschaftssystem erschaffen. Unternehmer und das System im Ganzen 
profitieren lediglich davon.
Wir  Menschen  in  dem Sinne,  dass  wir  genug  Arbeit  vorfinden  werden,  die  uns  den  Rest  der 
Lebensenergie rauben wird,  um Zeit  für  ein Leben zu verspüren.  Zudem werden auch Gesetze 
angeglichen, die es dann erlauben, Chemie, Gentechnik (für oder gegen Natur, Mensch und Tier) 
und andere unnatürliche Wirtschafts-, Wissenschafts- und Militärmethoden durchführen zu können.

5X22) Quelle: YouTube: https://youtu.be/WYmyouiN21A , oder; TTIP Freihandelsabkommen 
einfach erklärt – Grundbegriffe der Wirtschaft
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X22)-TTIP-Freihandelsabkommen-einfach-erkl
%C3%A4rt-%E2%80%93-Grundbegriffe-der-Wirtschaft:9

Schauen wir uns heute die Ergebnisse an, sieht man, das nur wieder „sie“ profitierten. Wir 
hatten nichts von dem mehr Einkommen, da die Inflation und deren Kriege alles nahmen.

Dazu ein kleines Beispiel und zugleich eine Frage an Dich:
Auf einer Insel gibt es 100 Kokosnüsse und 100 Menschen. Einer dieser Menschen möchte jedoch 
zwei Kokosnüsse, um seinen Ego-Stand so vermeintlich zu sichern und sich durch die Ego-Anteile 
mitzuteilen. Was bedeutet => Ein anderer bekommt nichts!
Und  so  lächerlich  gering  sich  diese  Rechnung  anschauen  lässt,  spiegelt  sie  den  Mikro-  und 
Makrokosmos121 in unserer Gesellschaft ebenfalls 1 zu 1 wieder. Von 100.000 Menschen haben 
1.000 eine Million Euro auf ihrem Konto, dafür jedoch 70.000 Menschen kaum etwas.
Gier ist auch mit Inflation und großem Leid gekoppelt. Zudem halten die Masse der Millionäre das 
System aufrecht, da sie sich mit dem Geld und dem Besitz sowie diesem Luxus identifizieren und 
es dadurch vertreten, rechtfertigen und stützen. Wenn Deutschland nur eine gewisse Menge Geld 
zur Verfügung hat, dann ist bei einem solch großen Anteil an Superreichen nicht verwunderlich, 
wenn diese Armut und ständige Jagd herrscht. Denn Geld sollte dringen im Fluss bleiben, damit es 
als  Werkzeug und nicht  als  Instrument  für  Minderwertigkeit  oder  Macht  genutzt  werden kann. 
Wenn das Papier gehortet wird, muss mehr hergestellt werden. Doch das und andere wirtschaftliche 
Markteinflüsse sorgen wiederum für Inflation. Ein reales Beispiel: Vor der Euro-Zeit kostete eine 
Kugel Eis 0,50 Pfennig ≙ ca. 0,25 €. Heute kostet eine Kugel Eis zum Teil 2 € ≙ 4 DM ≙ dazumal 
8 Kugeln Eis. Dieses Beispiel kannst Du überall anwenden. Auch bei Deinem Gehalt, das sich im 
Gegenzug mindestens halbiert hat, jedoch die Kosten außen herum enorm angestiegen sind. Wer 
profitiert  von dieser  Einteilung? Doch Wirtschaftsinteressen und Ausgaben steigen in  zu vielen 
Bereichen,  dass  man  dazu  gezwungen  wird,  Arbeit  als  Tugend  anzunehmen,  um  seinen 
Verpflichtungen nachzukommen unter diesem Druck und seiner Abhängigkeit. Später erfährst Du, 
dass durch menschenverachtende Machenschaften das vergangene und heutige Geld keinen Bezug 
oder Bestand mehr besitzt, da es gedruckt werden kann, wie es beliebt. 
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Doch  wird  sich  dadurch  wieder  einmal  ein  Ballon  erzeugen,  der  diesen  Druck  wieder  nicht  
dauerhaft standhalten kann, wie uns die Vergangenheit deutlich gemacht hat.

121 = Der Mikrokosmos ist die Welt des winzig kleinen, im Gegensatz zum Makrokosmos, der Welt des riesig großen. 
Dazwischen liegt der vom Menschen direkt wahrnehmbare Bereich, der  Mesokosmos (= als  Mesokosmos = Mitte = 
Welt, Ordnung, wird in der Philosophie der Gegenstandsbereich für den Menschen anschaulich erfassbarer Objekte 
bezeichnet. Dieser wird als Zwischenbereich zwischen Mikrokosmos und Makrokosmos aufgefasst).
Doch das, was sich im Mikrokosmos zuträgt, hat/kann/wird den gleichen Bestand im Makrokosmos haben.
Genauer: Wenn sich der einzelne Mensch nicht mit seinem Nachbarn vertagen kann, wie soll das dann unter Nationen 
und Völkern geschehen? Oder wenn der einzelne Mensch keine Liebe für sich selbst entwickelt, nicht auf sich achtet 
und sich selbst keinen fundamentalen Wert gibt, indem er auffasst, seinen Körper als Gefäß seiner Seele anzuerkennen, 
der stets Aufmerksamkeit, gesundes Essen und Reinheit sowie Sinnlichkeit benötigt, um fortan existieren zu dürfen, so  
kann auch seinem Umfeld keine Aufmerksamkeit entgegengebracht werden, die es doch zu behüten gilt.

Dieses  System  ist  nicht  für  Gleichheit  geschaffen  worden.  Bist  Du  der  Meinung,  dass  die 
Superreichen  ihren  Reichtum  abgeben,  um  das  Gleichgewicht  zumindest  für  den  finanziellen 
Ausgleich wieder einzubringen?
Uns wird lediglich diese Illusion präsentiert, sich durch schwere und harte Bemühungen eine andere 
Zufriedenheit erarbeiten zu können, die jedoch keinen Wert für das Menschsein hat und zugleich 
zur weiteren Unwissenheit beiträgt, den menschlichen Geist nicht mehr wahrnehmen zu können.
Wir verfehlen Tag für Tag unseren Anspruch an dieses Leben und unterstützen mit unserem Tun die  
Fesseln, die wir tragen müssen/sollen.

Und der Nutzen hinter all dem steht hinter einem anderen Licht.
Verstehe, dass nur wenige diesen Nutzen für sich erkennen und dabei das eigentliche Leben in den 
Hintergrund geriet. Da ist er wieder, der Esel hinter der Möhre, angebunden an einem Rad, das sich 
nur dreht, wenn wir abseits unserer Natur handeln, dieses jedoch kein nach vorne kommen zulässt. 
Die Möhre werden wir nicht bekommen. Lediglich industrielles Futter, um die Grundbedürfnisse zu 
stillen,  die  lediglich  andere  Farben,  Namen,  Stellenwert  oder  Aufmerksamkeit  durch  Werbung, 
Worte oder Bewunderung erhalten, um wichtiger, besser oder edler zu klingen.
Und möchtest Du doch die Möhre haben, gibst Du Menschlichkeit und deren Geist ab, um lediglich 
„Reste und spezielle Stücke“ davon erhalten zu können, die wiederum den Zweck tragen, Dich 
dadurch zu instrumentalisieren. Denn die Mächtigen teilen ihre Macht nicht!
Dann wurde  man durch  Stellung,  Titel,  Macht,  Anerkennung und Geld  gekauft,  um weiterhin,  
lediglich  unter  einem anderen  Blickwinkel,  deren  Werkzeug  zu  sein  und  zu  bleiben,  in  dieser 
Abhängigkeit.
Denn die Möhre war nie das, was sie zu sein schien.
Das System erlangt nur noch mehr Einfluss und Macht, da die Anzahl der Menschen steigt, die sich 
in ihre Abhängigkeit begeben (...müssen)!
Du wirst nicht gewinnen! Du kannst Dich lediglich damit abgeben und darin verlieren/vergessen.
Außer, …!

… wichtig:
Dem Menschen wird diese Welt als heil, unveränderlich und reell vorgetäuscht, doch neben dem 
Einführungsgesetz zum Bürgerlichen Gesetzbuch haben sie heimlich das Ausführungsgesetz, also 
das Bürgerliche Gesetzbuch,  in wesentlichen Grundlagen in Artikel  6 EGBGB (= Einführungs- 
gesetz zum Bürgerlichen Gesetzbuches) außer Kraft gesetzt und in der heimtückischen Anwendung 
zum  betrügerischen  Gesetzbuch  (=  GG)  „für  die  Bundesrepublik  Deutschland“  (…von  den 
Alliierten...) gemacht.

EGBGB Artikel 6: Öffentliche Ordnung (order public = öffentliche Ordnung):
„Eine Rechtsnorm eines anderen Staates ist nicht anzuwenden, wenn ihre Anwendung zu einem 
Ergebnis führt, das mit wesentlichen Grundsätzen des deutschen Rechts offensichtlich unvereinbar 
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ist. Sie ist insbesondere nicht anzuwenden, wenn die Anwendung mit den Grundrechten unvereinbar 
ist.“

Es ist also keine Durchführungsbestimmung, sondern ein Ausführungsgesetz, dass das Bürgerliche 
Gesetzbuch außer Kraft setzt, um Menschenrechtsverletzungen unter juristischen Personen begehen 
zu können, unter Rechtfertigung unrechtlicher Gesetze, die lediglich selbstgerecht behandelt werden 
und gegen das Völkerrecht verstoßen. Aus diesem Grund können diese rechtswidrigen Verbände, 
die als  Verein oder Stiftung getarnt  tätig sind,  Menschenrechtsverletzungen begehen,  wozu alle 
Behörden  und  privat  geführten  Organisationen  zählen,  denn  ein  Staat  oder  Land  kann  diesen 
Organisationen kein Recht beleihen, da sie grundsätzlich und ohne Ausnahme in der Regel weder 
Grundrechtberechtigt noch Grundrechtbefugt sind, da die Verantwortlichen eine Sache nach deren 
Recht sind. Und eine Sache kann man nicht belangen. Der bürgerliche Tod zieht sich so durch alle 
rechtlichen Belange.

Aus diesem Grund funktioniert das Rechtssystem nicht, denn innerhalb der Justizindustrie können 
Menschen in ihrem Recht verletzt werden, da sie mit unwissender Zustimmung deren AGBs kein 
Menschenrecht mehr besitzen, sondern zu etwas, einer Sache gemacht wurden, um sie zu belangen 
und einen Nutzen daraus zu ziehen. Wir werden durch die Geburtsurkunde zu einer juristischen 
Person > Personal.
Nochmals: Es gibt seit dem 08. Mai 1945 keine Staatsgerichte mehr und somit keine rechtlichen 
Richter (= GG 101) oder Beamten.
Hierzu: Bundesverfassungs-Urteil [1 BvR 147/52 < Punkt 2-3].
Wer soll dann noch das Recht gewähren?

Lass Dir zudem vor manchen Begrifflichkeiten keine Angst machen oder entgegne ihnen mit 
Unsicherheit. Ich gebe lediglich das wieder, was benötigt wird, um die Zusammenhänge zu 
verstehen.  Grundsätzlich  sind  kleine,  verständliche  Abschnitte  ausreichend,  um  das 
sogenannte  „Rad“  erkenntlich  zu  machen.  Auch  werde  ich  Teile  wiederholen,  sie  in 
verständliche  Worte  umsetzen  und  Dir  darin  die  Möglichkeit  bieten,  Verständnis  durch 
Fühlen zu erlangen.

Hierzu:
5X23) Quelle: Intern: Mensch – Besitz – Person
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X23)-Mensch-Besitz-Person:c

5X24) Quelle: YouTube: https://youtu.be/bGOh_nzcD_4 , oder; Was ist eine Person?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X24)-Was-ist-eine-Person:2

Jedes Bundesland hat seine eigenen Ausführungsgesetze122, sodass die Menschen in einem völlig 
unverantwortlichen System (§ 12 InsO ohne Haftung) absolut hilflos und unwissentlich dem UN-
Recht ausgeliefert sind (§ 70 AktG - 1937 - Art. 116 GG), da auch 95 % der (Staats)Anwälte das 
Spiel des Systems anerkennen, um daran zu haben, um lediglich der Meinung zu sein, Gewinne 
daraus zu ziehen, was sich jedoch nur durch Missachtung des Lebens künstlich aufrechterhalten 
lässt.

122 =  Das Ausführungsgesetz  ist ein Gesetz, das Einzelheiten zu einem anderen Gesetz enthält, wie z. B. für ein  
Durchführungsgesetz. Die Ausführungs- oder Durchführungsverordnung ist eine Rechtsverordnung, die die konkrete 
Anwendung eines Gesetzes oder einer anderen Rechtsverordnung regelt. Die allgemeinen Regeln eines Gesetzes oder  
einer Verordnung werden in der Regel abstrakt formuliert.

Bitte lass Dich nicht zu sehr von diesen Begrifflichkeiten einengen. Nimm sie zur Kenntnis und fahre fort. Du 
wirst es im Verlauf verstehen können. Zumindest in einer Art und Weise, die Dir Deine Tür öffnen möchte.  
Danke!
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Zu diesem Thema:
5X25) Quelle: YouTube: https://youtu.be/cPBsEcOTVeg , oder; Betrügerisches Gesetz zum Bürger 
würgen – BGB
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X25%29-Betr%C3%BCgerisches-Gesetz-zum-B
%C3%BCrger-w%C3%BCrgen---BGB:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Auch wichtig zu wissen ist:
Feststellung in BVerfGE [1 BvR 1766/2015] der Verfassungschuldordnung:
Juristische Personen … (= alle Menschen mit einem Personalausweis/Reisepass[/Geburtsurkunde] 
und der Meldung innerhalb Europas als DEUTSCH in Wohnhaft, die zudem keine Lebens- und 
Willenserklärung oder gar den Staatsangehörigkeitsausweis nach RuStAG 1913 besitzen) … im 
öffentlichem  Recht  (GR)  haben  keine  Grundrechtberechtigung,  sondern  sind  Grundrecht-
verpflichtet, wenn sie öffentliche Aufgaben wahrnehmen.

 Dem Menschen  wird  sein  Wesen  (GG Art.  19(3))  durch  die  Anmeldung  an  seiner  
Meldebehörde genommen. Der Bürgermeister und Landrat treten nun als Dein Betreuer auf.

Wie kann ich feststellen, ohne große Kenntnis darüber zu besitzen, ob ich eine juristische oder eine 
Natürliche Person bin?
Vorneweg,  wenn  man  sich  diese  Frage  das  erste  Mal  stellt,  ohne  weitere  Kenntnis  oder 
Vorinformationen jemals in Anspruch genommen zu haben, ist man ausnahmslos eine juristische 
Person,  bis  auf  wenige  gesteuerte  Ausnahmen,  in  denen  das  System  Bewilligungen  oder 
Legitimationen  erlangen  möchte  durch  Deine  Natürliche  Person,  die  lediglich  diese  für  diesen 
Zeitraum erteilen kann … (= [stiller Verwaltungsakt] nach dieser Zeit wird ihnen die juristische 
Person wieder  unwissend zugeordnet  > Polizist/Arzt  und Co.)  …, da  der  Mensch sich auf  die 
Regeln der Regierungen konzentrieren möchte, anstatt sich seine Rechte zunutze zu machen.

Die juristische Person dient immer dem Rechtswillen der Systeme, auch wenn diese nicht mit dem 
Völker- sowie Menschenrecht konform gehen, da sich der unwissende Bürger durch verschiedene 
Abhängigkeiten  und  Duldungen  wie  der  Geburtsurkunde  oder  dem Personalausweis  unbewusst 
einlässt, so unterordnet und nun deren Anweisungen Folge zu leisten hat, da man sich, auch wenn 
unwissend und unter der List und Lüge, deren Regeln hingibt, sie bewilligt und annimmt durch die 
Unwissenheit und Gewohnheit, dass der Mensch erst durch alte erschaffene Verordnungen so zu 
einem Untertan deren Gewalt ernannt wurde.
In der Personalausweisverordnung (PAuswV) § 28 ist zu ersehen, ob Du als Natürliche (1.a) oder 
juristische (1.b) Person geführt und behandelt wirst.

[…] 1. Angaben, die zur Feststellung der Identität von juristischen und Natürlichen Personen 
notwendig sind,

1. bei Natürlichen Personen insbesondere der  Familienname,  die  Vornamen,  der Tag 
und der Ort der Geburt sowie die Anschrift der Hauptwohnung,
2. bei  juristischen  Personen  insbesondere  der  Name,  die  Anschrift  des  Sitzes,  die 
Rechtsform und  die  Bevollmächtigten;  außerdem ist  in  diesem Fall  eine  Kopie  des 
Handelsregisterauszugs  oder  der  Errichtungsurkunde  (= Geburtsurkunde)  beizufügen; 
[…]. [< Hier zählt EGBGB Artikel 10]

Somit  ist  das  GG  kein  Schutz,  sondern  eine  Last.  Und  bereits  erst  recht  dann,  wenn  die 
Grundrechte, das bedeutet Artikel 1 bis Artikel 19(/20a), nicht angewendet werden. Ich spreche hier 
explizit auf Artikel 20 an.

5X26) Quelle: YouTube: https://youtu.be/sMg840OYyY8 , oder; Warum herrscht Seerecht auf dem 
Land? - Heike Werding
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X26)-Warum-herrscht-Seerecht-auf-dem-Land---
Heike-Werding:9
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Juristische Personen des privaten Rechts haben keine Grundrechtberechtigung, wenn Sie von der 
öffentlichen Hand gehalten oder beherrscht und verwaltet werden.
Kurz: Man  erhält  kein  Recht,  da  dieses  System  (BRD)  durch  Dich  durch  Wahlen  aktiviert, 
legitimiert, bezahlt und teilauthentisiert sowie angenommen wird.
Dabei  spielt  es  wiederum keine Rolle,  dass das Bundeswahlgesetz seit  1956 für  nichtig erklärt 
wurde. Wie das Bundesverfassungsgericht mit Urteil vom 25.07.2012 [2 BvE 9/11] … (= siehe z. B. 
www.buzer.de)  …  bestätigte,  ist  das  Bundeswahlgesetz,  und  somit  alle  Wahlen,  in  der  BRD 
verfassungswidrig  und nichtig.  Die  BRD besteht  noch aus  42.000 Firmen,  die  uns  einen Staat 
simulieren.

Hierzu:
„Im  Wahlrecht  erfolgt  im  Regelfall  keine  gesonderte  Prüfung  der  Eigenschaft  als 
Deutscher durch die Wahlbehörde und Wahlorgane, obwohl nach § 16 Abs. 7 BWO die 
Wahlrechtsvoraussetzungen  nach  den  §§  12  und  13  –  und  damit  auch  der  Besitz  der 
Deutschen  Staatsangehörigkeit  –  vor  Aufnahme  der  Wahlberechtigung  in  das 
Wählerverzeichnis  zu prüfen sind.  Vor  Wahlen behördliche  Massenfeststellungsverfahren 
einleiten  zu  wollen,  würde  jedoch  die  Durchführung  von  Wahlen  faktisch  unmöglich 
machen, weil bis zum Wahltermin kein Ergebnis vorläge.“
Quelle:  BWahlG  Bundeswahlgesetz  11.  Ausgabe,  ISBN:  9783452297068,  Seite  377, 
Seitenrandnummer 11

Hierzu  sei  zu  beachten,  dass  das  Bundesverwaltungsamt  alle  Namen  aller 
Staatsangehörigen nach RuStAG 1913 verwalten.  Es  könnte  ohne  Probleme eine 
Abteilung eingerichtet werden, die die wirklichen Wahlberechtigten anschreibt, um 
Abstimmungen vornehmen zu können. Doch dieses Wissen würde wiederum dazu 
führen,  dass  sich  der  heimatlose  Deutsche  auf  die  Suche  der  Ursache  für  seine 
Nichtannahme der Wahl begibt. Das wäre das Ende der BRD. Daher hält man es so, 
dass  die  unwissende Masse  der  Simulation folgt,  Recht  auf  Wahlen genießen zu 
dürfen, um in der Meinung zu verbleiben, man befände sich in einem Rechtsstaat. 

So  darf  aus  dem  selbigen  Werk  auf  Seite  378,  Zeilennummer  12  entnommen  werden:
„Problematisch ist, dass die Wahlbehörde häufig keine Kenntnis von der Annahme einer 
ausländischen Staatsangehörigkeit habe und so die Wahlteilnahme nicht Wahlberechtigter 
Personen  möglich  ist.  Dieser  Umstand  widerspricht  dem demokratischen  Grundsatz  der 
Herrschaftsausübung durch das Staatsvolk und ist unabhängig von der Zahl der betroffenen 
jedenfalls  grundsätzlich  geeignet,  das  Wahlergebnis  zu  beeinflussen  und  letztlich  zu 
verfälschen.“

Die Alliierten erklärten am 05. Juni 1945: „Die Machtübernahme sei nun notwendig, weil es in 
Deutschland keine zentrale Behörde mehr gebe (Berliner Erklärung).“ 

Dazu schrieb Reichspräsident und Großadmiral Karl Dönitz in Bad Mondorf im Juli 1945:
„Der Kommandant des Lagers, in dem ich mich als Kriegsgefangener befinde, verlas am 07. Juli 

eine aus 3 Paragrafen bestehende Anordnung, die in § 2 u. a. die Feststellung enthielt, der deutsche 
Staat habe aufgehört zu bestehen.“

Jede Stimme oder Unterschrift die abgegeben wird, legitimiert die Besatzer und deren BRD-
Politdarsteller und Verwalter dazu, weiter deren Interessen in diesem Land anwenden zu können,
da sich klar die Mehrheit für eine dieser Fraktionen/Verwaltungen entscheidet, anstelle in seine 

Selbstbestimmung und Selbstverantwortung zu gehen, die uns durch Unwissenheit und 
Verleumdung vorenthalten bleiben. Jegliche angewendete Mittel, ob würdelos, ausbeutend oder 
zerstörerisch, werden weiterhin geduldet und durch Unwissen der Geschichte, dass sich nichts 
ändern wird, durch die Politik angewendet werden. Zudem erhalten sie weitere Zuwendungen.
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Hier ein Kurzvideo, das eine Regierung und dessen Wahlbetrug entlarvt hat.  Warum wir davon 
nichts Offizielles erfahren? Eventuell macht sich der ein oder andere Gedanken, warum zu viele 
Regierungen ihr Volk belügen und täuschen, um durch die Manipulation dieses System zu erhalten. 
Mir fällt kaum eine Landesregierung ein, deren Interessen nicht an Fäden gehängt ist. Ein Trick ist 
es, geheime Wahlen zu vollziehen, um kein sofortiges Wahlinteresse zu vernehmen. So kann man 
Ergebnisse kreieren. 
5X27) Quelle: Intern: Wahlmanipulation
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X27)-Wahlmanipulation:6

Auch die größten Unternehmen erhalten Anweisungen, wie sie die Masse, die sich auf dieser 
Seite der Wahrnehmung aufhält, einseitig unter Gleichschaltung deren Meinung annehmen 
sollte.
Erst kürzlich enthüllten zwei Facebook-Insider Wahlmanipulationen im Facebook-Konzern 
in Interviews mit „Project Veritas“. Laut den Vorwürfen herrscht eine Doppelmoral beim 
Konzern. Im Vorfeld der kommenden US-Wahlen gebe es eine massive Beeinflussung der 
öffentlichen Meinung durch externe Mitarbeiter und den Facebook-Konzern selbst.
5X28) Quelle: https://www.epochtimes.de/politik/welt/facebook-moderatoren-erlauben-
hassreden-gegen-weisse-und-trump-unterstuetzer-a3278216.html .
Oder: https://t.me/Freiheit369/46 

Zudem geben  sie  Dir  keine  Rechte,  da  deren  Auftrag  durch  das  Seerecht  den  Handel  fördern 
muss/soll  und nicht  den Menschen.  Denn nach der  Konfusion123 können sie  nicht  Grundrecht-
verpflichtet und gleichzeitig Grundrechtberechtigt sein oder mehr Recht übertragen als sie selbst 
besitzen.
Daher bezieht sich deren Rechtslage aus dem Gewohnheitsrecht.
Bist  Du wirklich  der  Meinung,  dass  sich  irgendetwas  ändern  würde,  würden nur  noch wenige 
Menschen wählen gehen? Es wird ein Grund gefunden werden, um dieses Rad weiter wirken zu 
lassen  in  deren  Interessen.  Doch  wie  bereits  erwähnt,  zumindest  fühle  ich  das  so  deutlich, 
hinterlässt der Wille eines Volkes das sich einer Wahl entzieht, eine öffentliche deutliche Meinung.

123 =  Im Zivilrecht ist die  Konfusion eine der rechtsvernichtenden Einwendungen, also einer der Gründe, der zum 
Erlöschen eines Anspruchs führt (= Zustand des Durcheinanders oder der Verwirrung/unlösbare Doppeldeutigkeiten).

Nun möchte ich mit der sogenannten Schattenseite beginnen. Doch waren diese ersten Hinweise 
wichtige prägnante Wörter sowie Informationen zu unserem Recht in diesem Land und diesem 
Europa.

„Morpheus: "Es ist eine Scheinwelt Neo, die man Dir vorgaukelt, um Dich von der Wahrheit abzulenken." Neo: "Welche Wahrheit?" 
Morpheus: "Dass Du ein Sklave bist Neo.“ (Aus dem Film "Matrix")

Da sich meiner klaren und offenen Recherche, Beobachtung und Meinung der Krieg gegen dieses 
Volk bereits seit Jahrzehnten (110 Jahre, dazu inbegriffen der Ausbruch des 1. Weltkriegs) hinzieht 
und ausbreitet  im stillen und hinterrücks linken Verhalten,  nicht offen und ohne Waffeneinsatz, 
außer in den vorangegangenen beiden Weltkriegen oder bei Demonstrationen mit Schlagstöcken u. 
Ä. gegen die Meinung der Menschen, und dabei spielt es erst einmal keine Rolle, welches Begehren 
sie haben, sondern heute über die psychische Kriegsführung … (= „Nicht offensichtlich tödlichen 
Waffen“.  Doch  beginnend  bei  der  Psyche  bis  hin  zum Körper,  schwächt  es  alle  menschlichen 
Fähigkeiten  und  Eigenschaften  durch  Fehlernährung,  Fehlinformiert,  Trägheit,  Arbeit, 
Medikamente,  Stress,  Überforderung,  TV-Hypnose,  verfehlte  Lebensweise,  Ablenkung,  Alkohol, 
Lüge, Manipulation, Propaganda und deren Hetze, Dogmen, Mangel und Mangelerscheinungen, 
Schwermetallvergiftung,  Angst,  elektromagnetische Strahlung/HAARP/Geoengineering [= darauf 
werde  ich  mit  überzeugenden  Informationen  jedoch  später  eingehen],  Umprogrammierung  des 
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Denkens und Handelns, medikamentöse Vergiftung und vieles mehr!) … und dessen Möglichkeiten, 
die nahezu als Virus und Keim in die Seele und den deutschen Geist und anderswo vordringen.

Im militärischen würde man dazu sagen, dass wir infiltriert124 wurden und immer noch werden.
Prüfe auch hier bitte selbst durch beispielsweise meine vorangegangenen Informationen, die auf all 
die Zusammenhänge schließen lassen oder bediene Dich Deiner eigenen Recherche.
Höre auf Dein Herz, nicht auf das, was Dir von der Angst und Meinung der Reichen und Mächtigen  
pausenlos ins Unterbewusstsein geflüstert wird. ♥

Das, was uns von uns selbst, von sich selbst abgetrennt hat, sind die Programme und Muster, die wir 
annehmen  mussten  durch  Gewohnheitsrechte,  Erziehung  (Entziehung)  von  bereits  anderen 
unerzogenen Menschen, wie ebenso zuvor in Kiga, Schule, Eltern, Gesellschaft, Familie, Arbeit, 
Freundeskreis,  Kirche,  Medien,  Filmen  Politik  u.  a.  beeinflusst  werden.  Ein  uns  unbewusstes 
Ereignis ist dadurch benutzt worden. Sie verdichteten sich mit jeder Wiederholung und Ausübung.
Der  Traktor,  der  jedes  Mal  wieder  über  die  selbige  Spur  fährt,  komprimiert/verdichtet  so  den 
Untergrund (= Manifestation im Unterbewusstsein). Ebenso ist es auch mit uns Menschen. Erst das 
Stoppen  dieser  „schweren  Last“  an  Meinungen  bietet  die  Möglichkeit/Zeit/Raum,  Neues,  doch 
eigentlich Altes, wiederzuerkennen und es zu wecken. Und diese Zeit führt Dich zu Dir selbst und  
Deiner  Wahrheit,  die  sicherlich  meiner  und  der  der  anderen  ähneln  wird,  da  wir  eine  Quelle  
besitzen. Die Masken fallen, da Du Dich Schritt für Schritt durch Mut wieder selbst findest. Mit der  
wundervollen Überraschung zu erfahren, wer man wirklich ist. ♥

>  Masken  fallen  lassen  ≙ Sich  nicht  mehr  verstellen  müssen/wollen  und  seine  wahre 
Persönlichkeit zu entfalten und zu präsentieren. Die Identifikation nicht von außen erstellen 
zu lassen, sondern durch das Gefühl in Dir, das Dich zu Dir erstellen wird, folgst Du Deinen 
freien Bedürfnissen, Ansichten, Interessen, Freuden, Meinungen u. a. <

Selbst wenn Du gerade Teil dieses Systems bist, lies bitte weiter. Ich verstehe Dich, dass nicht Du 
Dich, sondern eventuell Dein errichtetes Ego sich gegen diese Zeilen lehnt, da Du vielleicht davon 
profitierst und nun deren Abhängigkeit und dem Loyalem unterliegst.
Doch bitte ich Dich, erinnere Dich daran, dass nicht die Regierung Dein Geldgeber ist und Du ihm 
dafür Respekt zollst, sondern das Geld aus dem Volk kommt.

124  = Infiltrieren bezeichnet  das  unbemerkte  Eindringen,  Einsickern  meistens  kleiner  Aufklärungs-  und 
Spezialeinheiten in das durch den Gegner kontrollierte  Gebiet.  Infiltriert  wird mit der Absicht,  unentdeckt den 
gegnerischen  Raum  zu  betreten,  um  einen  Auftrag  (=  meistens  Informationsbeschaffung  oder  Sabotage) 
durchzuführen und sich anschließend wieder unbemerkt abzusetzen (= Exfiltration).
Infiltrationsteams meiden daher Kampfhandlungen bis zur Erfüllung des Auftrages, um nicht die Tarnung preiszugeben. 
Im Aufklärungsbereich gilt sie dann als erfolgreich, wenn der Gegner nicht vor Beendigung dieser Operation bemerkt,  
dass er „Besuch/benutzt“ hatte/wurde.
Das Manöver besitzt sehr gute Kenntnisse über die Möglichkeiten des Feindes, des Einsatzgebietes und die örtliche 
Bevölkerung.  Eine Zusammenarbeit  mit  örtlichen Widerstandskämpfern … (material-,  kapital-  und machtstrebende  
Menschen. Werden vorwiegend in der Industrie als „Lobbyisten“ bezeichnet und haben ihre Einflüsse und das Geld 
anbei. Auch sitzen deren Vertreter in der Kommunalpolitik bis hin zur Regierung) … kann ebenfalls gegeben sein.
Es können sowohl Geländeregionen wie auch überbautes Gebiet und sogar Länder nach Kriegshandlungen infiltriert  
werden. Zudem ist es ein Ziel, immense Gelder einzusparen, indem man die eigenen Ausgaben einschränkt, da keine  
Kriegshandlungen begangen werden und bei  unbemerktem Gelingen der Feind durch Gesetze und Abkommen die 
Ausgaben deckt, die der Gegenseite zur Last fallen würden. > GG Artikel 120 (1).

Durch die psychologisch angewendete Irreführung der wenigen, die die Kontrolle er- und behalten 
wollen, kommt es leider immer wieder dazu, dass wir Menschen, egal auf welcher Seite wir stehen,  
unserem verletzten Stolz, dem Unmut und dessen Leere und Schmerz Luft machen wollen/müssen, 
da das Druckventil  keinen Spielraum mehr vorfindet,  noch mehr Unmut aufzunehmen. Manche 
Mitmenschen, die auf der Seite der Regierung stehen „müssen“ (= Soldaten/Polizisten/Richter u. 
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a.),  üben ihre  eigene Hilflosigkeit  und deren stille  Verzweiflung in  Unmut  aus,  da  deren Ego-
Verstand der Meinung ist, es tun zu dürfen mit der Regierung als oberste Instanz und Schutz ihrer 
Handlungen.  Auch  Bürger  können  nicht  mehr  anders,  als  ihrer  Leere  durch  körperliche 
Verzweiflung  Raum  durch  Zurückziehen,  Gewalt  oder/und  Sucht  zu  geben.  Die  Angst,  denen 
entgegenzutreten,  die  deren  Situation  in  die  Enge  treiben,  führt  dazu,  seine  Verzweiflung, 
Hilflosigkeit  und  Ohnmacht  teils  unbemerkt  durch  unschönes  Verhalten  an  Mitmenschen 
auszulassen. Oft gekoppelt in Verbindung mit Alkohol, Angst, Hilflosigkeit oder der Opferrolle in 
der eigenen Familie und anderswo.
Wir sollen nicht erkennen, dass das Problem an ganz anderer Stelle liegt.

Durch die Medien (= gezielte Leitinformationen) und deren psychologisch eingesetzte Lenkweisen 
können so in kürzester Zeit abertausende bis Millionen Menschen unter Angst oder Wut in eine 
Meinung gesetzt werden.
So können Regierungen Aufstände, Hass und natürlich auch Kriege anzetteln, die durch Medien an 
uns getragen werden.
Wir  werden  lediglich  gegenseitig  auf  den  „Platz  geführt“,  um  den  wirkenden  Eliten  ein 
herbeigeführtes Schauspiel zu liefern, das ihnen durch gegenseitiges Verspotten und Gelächter, die 
gegenseitige Verachtung und Kälte so immer wieder aufzeigt,  welche Macht sie haben, um das 
eigene Volk unterschwellig gegeneinander „antreten zu lassen“ … (= Polizei/Richter/Staatsanwälte/ 
Soldaten/Volk, in ihren verschiedensten versetzten Meinungen und Macht) …, wo sie doch erst all 
diese Ereignisse, deren Angst und Meinung erschaffen.
So geschieht es, dass offene Hassparolen ihren Platz finden, da die Trennung und die unzähligen 
Gruppierungen in Unwissenheit und eigener Unzufriedenheit aufeinandertreffen sollten, um weitere 
Trennung zwischen uns Menschen hervorzubringen.
Die Masse der Menschheit hat für die meisten Gegebenheiten, die uns alle beschäftigen, lediglich 
das gefährliche einseitige Massenhalbwissen erhalten, das zu oft durch eigene Vorteile oder Angst 
als Schild vor sich gehalten und verteidigt wird, da die eigene Abhängigkeit zu ihnen zu groß ist,  
die sie nicht für einen zweiten oder gar dritten Blickwinkel frei macht.
Doch die Angst und der Unmut bestehen ebenfalls bei ihnen. Dabei spielt es ebenso keine Rolle, 
sich Wissen angeeignet zu haben … (= denn dieses würde mindestens zu Situationen führen, sich 
wieder friedlich zurückzuziehen, um die gesamte Situation zu durchdenken) …, mit dem sich das 
Gegenüber konfrontiert. Es langt der Gedanke, sich auf der Seite der Stärkeren (= Mehrheit) zu 
befinden/positionieren, um ungeschoren Unmut und andere Unmenschlichkeiten loszuwerden, die 
keinerlei würdevolle und menschliche Qualität besitzt, wo doch die Ursache schon keiner Realität 
anheftet.
So kommt es, dass das eigene Volk sich gegenübersteht, und ich werde nun zitieren, welche bösen  
Meinungen sich selbst vergibt. Doch deren Meinungen bleiben ohne Strafe und Aufklärung, da sie 
die Meinung des Systems ausführen sowie untermauern. Es wissen viele, dass sie als Bürger dieses 
Schild tragen, auch wenn sie damit Gewalt erzeugen. Doch erhält es die Spaltung an der Stelle, die  
dem System gefährlich werden könnte. Uns!

Zitat aus dem Internet, natürlich unter einem Synonym: „Für jeden Polizisten sollte morgen 
der Schusswaffengebrauch bei Verstoß der Regeln (= Corona-Regeln) und Angriffe gegen 
Beamte gelten. Kann doch nicht sein, dass unsere Polizei ihren Kopf und ihre Gesundheit 
für solche Vollidioten hingeben muss. Ganz drastisch ausgedrückt: Wer sich nicht korrekt 
verhält, wird abgeknallt!“ (So etwas würde er nicht gegen die Regierung/Asylanten tun.)

Andere schreiben von: Konzentrationslager wiederzueröffnen u. Ä.
Verstehst  Du nun,  was  ich meine? Ich möchte  davon ausgehen,  dass  sich dieser 
Mensch nicht mit der Situation beschäftigt, vor allem unabhängig befasst hat. Doch 
fühlt er sich sicher und mächtig, solch eine menschenverachtende Propaganda im 
Internet zu verbreiten, da er weiß, das System hinter sich zu haben.
Das hatten wir alles bereits. Denn die SA (= Sturmabwehr) und später die SS
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(= Schutzstaffel) unter Hitler übernahmen diese Zweifler und führten sie mindestens 
unter Schlägen ab oder brachten sie in ein KZ oder erschossen sie, wenn sie „zu 
störend“ für den Machterhalt wurden.
Daher wird Dir auf der weiteren Reise in diesem Buch das ein oder andere Mal der  
Gedanke  kommen,  dass  diejenigen,  die  Menschen  als  Nazis  diffamieren,  nach 
eigener  Recherche  diejenigen  sind,  die  Nazigesetze  und  Anwendungsweisen 
anwenden  oder  wieder  einführen  wollen,  um  Interessen,  Abhängigkeiten  und 
Ideologien  aufrechtzuerhalten  und  zu  erfüllen,  da  darin  die  Menschenrechte 
gebunden sind und Angst sowie Willkür (...noch…) vor dem Recht stehen.

„Weh denen, die Böses gut und Gutes böse heißen, die aus Finsternis Licht und aus Licht Finsternis 
machen, die aus sauer süß und aus süß sauer machen!“

— Jesaja 5:20

Der Mensch, das Tier oder gar dieser Planet interessiert sie nicht.
Wir sind Mittel für ihre Zwecke. Du wirst auf kein anderes Ergebnis stoßen.

Wenige werden es ehrlicher ausdrücken.
Lassen wir uns nicht mehr benutzen, um Geld und Macht zu regenerieren, um Hass, Wut und Zorn 
unserem  göttlichen  Sein  die  Vormachtstellung  abzugewinnen,  nur  weil  wir  ein  Leben  leben 
müssen/sollen, das nichts, wirklich gar nichts mit dem Menschlichen zu tun hat.

§ 9 SoldatenGesetz (SG)
„Ich schwöre, [der Bundesrepublik in] Deutschland treu zu dienen und das Recht und   die Freiheit   

des deutschen Volkes   tapfer zu verteidigen  , so wahr mir Gott helfe!“

Da ich als Hauptfeldwebel der Reserve entlassen wurde, fühle ich mich diesem, für mich leicht 
verändertem Schwur, nun so sehr wie noch nie verpflichtet!
Eben in meiner Form und Ausführung.

Das  System und  mein  Kommandeur  betrachteten  mich  als  guten  Soldaten.  Das  entnehme  ich 
meinen Beurteilungen. Heute würden Sie mich mit meinen Fragen und Anmerkungen binnen Kürze, 
ohne Geld und Sachbezüge entlassen. Da ich nicht mehr unter dem Einfluss der Kriegstreiberei, 
Lüge, Unterdrückung und der Manipulation und Fremdverwaltung, sowie unter dem System und 
dem Befehl der Alliierten stehe. Ich habe wieder begonnen, auf mich selbst zu hören und Dinge zu 
hinterfragen und Verantwortung zu übernehmen.

Zitat:
„Wer nichts weiß, muss alles glauben.“

— Marie von Ebner-Eschenbach
(Anmerkung zu diesem Zitat in Verbindung zu Corona und anderen politischen Gegebenheiten:

Eine in dieser Hinsicht immer wieder zu hörende Verteidigungshaltung und Aussage ist: 
„Ich bin kein Experte. Ich halte mich an deren Mitteilungen.“

     Autoritäres und höriges Verhalten zum Herrscher.
> Genau das ist der Schlüssel, um [...relativ...] widerstandslos eine Agenda umzusetzen.
Alle Informationen und Gegeninformationen sind da. Mach Dich zu einem Experten. Es 
geht Dich an. So erfährst Du sehr schnell, welche Unstimmigkeiten, Sinnlosigkeit 
erschaffen. Außer man ist befangener [...wirtschaftlicher...] Profiteur des Ganzen, oder durch 
Abhängigkeit, Angst und Loyalität dazu verpflichtet, einseitig zu bleiben. ♥)
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„Der, der das Problem kennt, doch nichts dagegen unternimmt, gehört zu diesem Problem.“
— Indigenes Sprichwort

„Ich  brauche  das  Geld  für  meine  Interessen,  Abhängigkeiten,  Süchte,  Miete,  Raten, 
Ablenkungen,  "Glücklichmacher" oder Nebenkosten,  da ich nicht  weiß,  wie man anders 
leben könnte. Daher akzeptiere ich deren Entscheidungen und mache, was ich tun muss und 
soll, um weiter Geld zu erhalten und an den gewohnten Anwendungen zu halten. Wenn ich  
etwas hinterfrage oder anzweifle,  wurde mir  verständlich gemacht,  dass mein Wollen in 
Gefahr ist.“ 
Daher frage und informiere man sich oft nicht. Die Trägheit und die Angst sitzen daher noch 
vor  dem Mut und der  Kraft.  Zudem würde man die  Lügen seines Lebens erfahren und 
müsste sich ihnen stellen.

> Ich möchte nochmals in tiefer Dankbarkeit wiederholen, und um schlussendlich davon 
abzulassen, wie sehr ich mit Euch, meinen Kameraden, um dieses Volk und Land zu verteidigen mit 
Euch stehe und fühle, und diese Zeit mir mit all diesen Erfahrungen eine Schule war, aus der ich 
mitnehme was nun nötig ist, um es für uns wieder im Schutz und in der Gerechtigkeit im Namen 
des Volkes anzuwenden. <

Diese Zeit hat mich wahrlich sehr verändert. Heute mehr als damals als aktiven Soldaten.

„Denn dort, wo Licht ist, sollte keine Dunkelheit entstehen. 
Dort wo Dunkelheit ist, darf und wird jedoch Licht den Raum erhellen.“

Ich möchte die Soldaten aller Nationen dazu aufrufen, keine Maschinenmenschen für die Ideale von 
Personen zu sein, die nicht mehr in Euch sehen als eine Waffenträger, der nur das zu tun hat, was  
erforderlich ist, um deren Gier und Anspruch gegenüber anderen Menschen auszudrücken. Lasst 
Euch nicht benutzen für Ideale, die gegen uns Menschen und das Leben sind. Setzt Eure Kraft für  
den Schutz Eurer Familien, Völker und Eurer Heimat ein.
Doch seid keine Marionetten, die das Blut und das Leid anstelle derer tragen müssen, die es in  
Auftrag geben. Setzen wir gemeinsam alle Kraft ein, um der Gerechtigkeit  Willen. Greifen wir 
Hand in Hand ineinander, um wieder eine Welt hervorzubringen, in der es sich zu leben lohnt. Eine 
Welt, die die Menschlichkeit und das Leben als höchstes Gut ersetzt, zu dem, was es heute bedeutet, 
um deren Waffe für Interessen und Ideale ergreifen zu müssen.
Ich  war  einer  von  Euch,  ich  bin  noch  immer  ein  Hüter  der  schöpferischen  Ordnung,  der  für 
Gerechtigkeit  und  Menschlichkeit  steht  und  kämpft.  Lasst  uns  nun  zusammen  aus  dieser 
erschaffenen Unordnung wieder Ordnung entstehen, damit wir,  die Menschen, wieder zu freien 
Völkern dieses Planeten in einem wahren Frieden das Leben abseits von Leid und Schmerz leben 
dürfen.

Denn es ist zu wertvoll, um es außer Acht zu lassen, dieses Leben mit Euch zusammen!
Ich bin nicht Euer Feind!

Wir sind keine Feinde!
Wir sind Menschen, Brüder und Schwestern, die zusammen auf dieser wundervollen Erde leben 
dürfen, um einander zu haben. Um einander zu lieben und zu teilen an der Fülle, die diese Welt für 
uns bereithält!
Und das sollte geschützt und behütet werden von allen Soldaten, von einer Unordnung, die uns 
Menschen trennen möchte, um dieses Ziel zu verwehren.
Doch einige  wenige  haben es  sich schon zum Ziel  gemacht.  Wir  Menschen richten uns  durch 
Interessen und Meinungen weniger gegenseitig zu Grunde. Wir zahlen ihnen Gelder, mit denen wir 
Fülle und Frieden säen könnten und sollten. Wir sind zu deren Werkzeug geworden.
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Es ist nun an der Zeit, wieder zusammenzustehen, um das alte fordernde Bündnis der gesamten 
Menschheit  wiederzubeleben  und  zu  errichten,  um in  das  göttliche  Gleichgewicht  eintreten  zu 
dürfen  und  diesen  Planeten  und  alles  darauf  wieder  zu  einem  Leben  in  Fülle  und  Glück  zu 
verhelfen,  da  es  doch  auch  wir  waren,  die  so  lange  dieses  hier  nicht  verstanden,  und  somit  
wegsahen. Alles, was auf diesem Planeten existiert von Natur aus, unterliegt dem schöpferischen 
Recht und dessen Naturgesetzen! Alles Leben auf dieser Erde bildet ein Gleichgewicht, das schon 
zu  lange  einseitig  bedient  wird.  Doch  die,  die  dieses  Gleichgewicht  mit  Geld  oder  Gold 
gegenrechnen,  halten  in  Abwesenheit  ihres  Seins  sowie  Herzens  die  Verantwortung  für 
billiardenfaches Leben in ihren gefühllosen und kalten Händen und Absichten. Für Leben, das sich 
unter  deren  Richtlinien  nicht  mehr  selbst  verwalten,  entfalten  noch  selbstbestimmen  darf.  Sie 
bedienen sehr einseitig ihre Macht und Meinung, sodass das übrige Leben nicht mehr den Platz auf 
der anderen Seite des Gleichgewichts einnehmen darf/kann/soll.
Doch sollten wir denen die Macht entsagen, die sie nutzen, um alle Völker gegenseitig in deren 
Unordnung für deren Interessen Willen zu halten.
So  steht  es  zumindest  im  Grundgesetz  Artikel  20,  Absatz  4  [Staatsstrukturprinzipien; 
Widerstandsrecht]:

(4) „Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung … (= welche Ordnung? Die göttliche  
oder  deren  Systemische?)  …  zu  beseitigen,  haben  alle  Deutschen  das  Recht  zum 
[...friedlichen...] Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist.“

Ich beginne mit schweren und groben Worten, da ich hier das gesamte Ausmaß nicht wiedergeben 
kann.  Es  würde  ein  externes  Buch  in  Anspruch  nehmen,  um  Menschen  ohne  jegliches 
Hintergrundwissen den vollen Umfang und dessen Zusammenhang nahezulegen. Doch auch ohne 
weiteres Wissen wirst Du fühlen, wie ich es meine und wie Dein Herz zu diesem Inhalt findet und 
steht.
Ich wäre schön, dass durch meine wenigen schriftlich mitgeteilten folgenden Äußerungen es sich 
einem jedem jedoch ein Grundbild der Situation aufzeigen lässt. Eigenrecherchen verhelfen Dir, um 
die neuen Einblicke zu untermauern, wenn nötig, und sich auf weitere Suche zu begeben.
Denn  folge  der  Macht  (=  Politik/Waffengewalt/Vatikan),  dem  Geld,  dem  Leid  (=  Banken/ 
Wirtschaft  und  Kriege/Menschen/Natur/Tiere)  oder  dem  Müll  (=  Industrie/Pharmazie/einseitige 
Wissenschaft) und all diese Wege führen zusammen zu diesem hierarchischen, imperialistischen 
sowie patriarchischen und totalitären System! Beginne wir:

-------------------------------
Wir sind nicht mehr als eine Kolonialisierung/Kolonie125  der Alliierten126. Und das nicht erst seit 
dem Viermächte-Status vom 05. Juni 1945 (08.05.1945), sondern seit dem Ende des 1. WK, dem 
11. November 1918! Präziser, seit dem Versailler Vertrag vom 28.06.1919. ♥

„Wir befinden uns heute, da es keinen Friedensvertrag gibt, 
noch im Krieg mit dem Deutschland von 1871.“

— Margret Thatcher / Ehemalige Premierministerin des Vereinigten Königreichs

Wissenswert:
Wenn man in Betracht zieht, was alles an einem 11. September (11.09.) oder 09. November 
(09.11.) auf dieser Welt geschah, könnte man meinen, als seien es „Schicksalszahlen“(?).
09.11.1867 = der 15. und letzte Shōgun des Tokugawa-Shogunats in Japan „dankt ab“ ; 
09.11.1918 = Novemberrevolution (Absetzung des deutschen Kaisers); 09.11.1923 = Der 
Hitler-Ludendorff-Putsch;  09.11.1938  =  Reichskristallnacht;  09.11.1949  =  Petersberger 
Abkommen; 09.11.1989 = Mauerfall DDR/BRD; 09.11.1992 = Vertrag über konventionelle 
Streitkräfte in Europa (KSE-Vertrag); 11.09.2001 = Anschläge auf das World Trade Center 
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und Gebäude 7 (WTC);  09.11.2007 = Vorratsdatenspeicherung in der  BRD und weitere 
einschneidende Ereignisse trafen dort ein.

Vor ca. 2000 Jahren waren es die Römer, die unsere Ordnung in Missgunst brachten und uns Geld, 
Wein, Titel/Stellung, Besitz und andere ihrer Werte aufluden, um uns von ihrem System abhängig 
zu machen und uns fernab unseres Glaubens und dessen Ordnung zu führen.

125 = Die Kolonisation aus Expansionsstreben … (= Expansion [lateinisch expandere „ausdehnen“] steht für 
Expansion (Wirtschaft), das Wachstum im wirtschaftlichen Bereich) … bezeichnet man als Imperialismus(127). 
Kolonisation hat, auch wenn offiziell andere Gründe genannt werden oder in der Diskussion sind, primär wirtschaftliche 
Gründe. Man sicherte sich zum Beispiel den Zugriff auf Ressourcen … (= Menschen, Banken, Gesetze, Waren, 
taktisches Land Bodenschätze, Wissen, Erfindungen) … in einem fremden Gebiet oder Staat. Auch Deutschland führte 
nach Bismarck diese Maßnahme ein, jedoch mit nachfolgendem, anderem Interesse, welches sich nicht auf Ausbeutung 
konzentrierte. Zumindest sind dies die übermittelten Mitteilungen.
---

„Einerseits beruhen die Vorteile, welche man sich von Kolonien für den Handel und die Industrie des Mutterlandes 
verspricht, zum größten Teil auf Illusionen. Denn die Kosten, welche die Gründung, Unterstützung und namentlich die 
Behauptung der Kolonie veranlasst, übersteigen sehr oft den Nutzen, den das Mutterland daraus zieht, ganz abgesehen 

davon, dass es schwer zu rechtfertigen ist, die ganze Nation zum Vorteil einzelner (...fremder...) Handels- und 
Gewerbszweige zu erheblichen Steuerlasten heranzuziehen (Deutschland zahlt heute über 70 % - 80 % Steuern). 

Endlich würde der Versuch, Kolonien auf Gebieten zu gründen, derer Oberhoheit andere Staaten, gleich ob mit Recht 
oder mit Unrecht, in Anspruch nehmen, zu mannigfachen … (= In großer Anzahl und von verschiedener Art, auf  

verschiedene Art) … und unerwünschten Konflikten führen können.“
— Reichskanzler Otto von Bismarck

Schau Dir Deutschland, Europa und unzählige andere Länder an, die die nach den Kriegen nun genau wie in diesem 
Zitat unterstrichene Meinung Bismarcks auszuführen haben. Nicht offiziell, da sonst die Menschen diese Lüge 

verstehen könnten, doch steht es geschrieben (ein offenes Geheimnis), dass nun die Gelder an diese Kolonialherren 
abzuführen sind und deren Interessen durch die dort eingesetzten politischen Führer Anklang zu finden haben, welche 

durch Meinungsmache und Co. zu deren Erhebung führen.

126 = Die 4 Haupt-Alliierten: USA, Großbritannien, Sowjetunion und „Frankreich“.
127 = Als Imperialismus bezeichnet man das Bestreben eines Staatswesens oder seiner politischen Führung, in anderen 
Ländern, um bei anderen Völkern wirtschaftlichen und politischen Einfluss zu erlangen, bis hin zu deren Unterwerfung 
und zur Eingliederung in den eigenen Machtbereich und eigene Vorgaben.
Dem Menschen ist dieser Zusammenhang mit dem römischen Reich ein Begriff. Heute noch lassen sich sehr viele  
Spuren dieser Übernahme aller Herren Länder vermerken, da sie immer noch ihre Anwendung finden.
Auch  die  katholische  Kirche  setzte  diese  Möglichkeit  ein  und  um,  um  länderübergreifend  Einfluss,  Macht  und 
Interessen umzusetzen, indem römisches Recht nahezu in alle Bereiche eingeflossen ist. Heute ist es hinter einer sehr  
dicken vorgehaltenen Hand die USA und weiterführend das Interesse deren Hoheit wie England, die sich und ihre  
Interessen in Verbindung mit dem Geldsystem (= Hochfinanz)/Vorgaben durch Dogmen und der Kirche ausbaut. Man  
kann dies unter dem Begriff > Fusion(128) für eine Weltordnung in Zusammenhang bringen.
128 = Unter Fusion wird die Unternehmensverbindung von mindestens zwei in diesem Fall Interessengemeinschaften 
(...bisher rechtlich selbständigen Unternehmen...) zu einer wirtschaftlichen und rechtlichen Einheit verstanden, wobei  
mindestens eines der Unternehmen auf das andere übergeht und dabei seine rechtliche Eigenständigkeit verliert.
So gelangen auch Gesetze anderer Länder als Mitspracherecht in unterworfene Länder. Das Grundgesetz ist eine solche  
Ausfertigung. Man könnte auch sagen, dass es sich als AGB der (Tochter)Firma BRD(129) der Alliierten auszeichnet, 
welche wieder ihre Herkunft in der UNESCO findet, die nach dem Krieg deren Ordnung in mindestens dieses Land  
einfließen ließ, durch Verordnungen und deren Rechte.

Durch Rechtsbruch im Völkerrecht (HLKO Artikel 3) legten die Alliierten für die BRD das GG fest und ließen 
den von ihnen bestimmten Parlamentarischen Rat darüber befinden, um es in dem von ihnen festgestellten  
Rahmen  anzupassen,  und  setzten  so  die  BRD-Verwaltung,  genannt  Regierung,  für  das  vereinigte  
Wirtschaftsgebiet ein = Potsdamer Protokoll, Artikel III, Punkt 16:

„Zur Einführung und Umsetzung der wirtschaftlichen Kontrolle, die durch den Kontrollrat errichtet 
worden  ist,  ist  ein  deutscher  Verwaltungsapparat  zu  schaffen.  Den  deutschen  Behörden  ist 
nahezulegen,  in  möglichst  vollem Umfange  die  Verwaltung  dieses  Apparates  zu  fördern  und  zu  
übernehmen. So ist dem deutschen Volk klarzumachen, dass die Verantwortung für deren Versagen 
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auf ihm ruhen wird. Jede deutsche Verwaltung, die dem Ziel der Besatzung nicht entsprechen wird,  
wird verboten werden.“       Unter: https://t.me/Freiheit369/360 
Quelle: https://www.verfassungen.de/de45-49/potsdamerprotokoll45.htm 
Das  bedeutet:  „Unsere“  oder  diese  Regierung  ist  nichts  anderes  als  ein  treuhänderischer 
Verwaltungsapparat  im Handels-,  jedoch nicht  im Staatsrecht,  der  dem deutschen Volk irgendwie 
unterschwellig verdeutlichen muss, dass unsere Besatzer unsere Freunde sind. Tut sie das nicht, wird 
sie verboten. Was das mit Recht, Würde, Demokratie oder dergleichen zu tun hat, lässt sich aus rein 
menschlichen  Gesichtspunkten  nicht  erklären.  Hochverrat,  List  und  ihre  Lüge,  Sklavenhaltung, 
Manipulation, Propaganda u. a. Begrifflichkeiten finden sich durch die Nachprüfung hier ein.
---

Sie haben sich aus ihrer Geschichte gegenüber anderen Nationen ein besagtes Schutzschild geschaffen, um die eigene  
Vergangenheit zu verdrängen (= der Regierungsapparat und deren Zuspieler).
Der Schutzschild ihrer Geschichtsschreibung der nahen Vergangenheit, insbesondere deren Immunität gegenüber Kritik,  
wie berechtigt sie auch sein mag, sowie deren Kriegshandlungen, lässt die Wahrheit verblassen. NAZI-Ähnlichkeiten?
129 = Die Firma BRD: Und das bereits seit der Weimarer Republik. Präziser seit 1990/Teilvereinigung BRD-DDR! 
Daran lässt sich sehr gut erkennen, wie viele Lügen und Politdarsteller mindestens dieses Land ertragen musste, um 
seitdem weiterführend in dieser Kolonie und Handelszone zu verbleiben. „Retter“, die das deutsche Volk aus Angst und 
Hunger führten, brachten jedoch nie neue Lebensweisen auf, sondern verblieben in der global angewendeten Art. Als 
Resultat folgte wieder Hunger und Angst. Das darf bitte verstanden werden.
---

► Geschäftsführerin.
     Jetzt: Olaf Scholz.

___________________________________________________________________________________________
 Vormund und Treuhänder für unsere Kinder/Mitmenschen, da sie Firmeneigentum durch deren 
Verwaltung sind.

Ein weiteres Schaubild unter:   https://t.me/Freiheit369/335 
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Quelle: 
https://www.dnb.com/de-de/upik/search=Bundesrepublik+Deutschland+&comid=&Country=DE&Address=&City=Deu
tschland+ Oder: https://www.dnb.com/de-de/upik.html Oder unter: https://t.me/Freiheit369/365 

„Werden  Sie  Teil  der  weltweit  größten  Unternehmensdatenbank.  Eine  D&B D-U-N-S®-Nummer  ist  eine 
eindeutige Identifikationsnummer, die es weltweiten Unternehmen ermöglicht, korrekte Informationen über 
Sie und Ihr Unternehmen abzurufen.“ < Alles sind Firmen, die uns weis machen, staatlich zu handeln.

► –  UPIK® -  Unique Partner  Identification Key – 
Die  UPIK®-Plattform  dient  als  eindeutiges, 
einheitliches  und  firmenübergreifendes 
Identifizierungssystem. Dabei bildet die D&B D-U-N-
S® Nummer den Schlüssel zur weltweit eindeutigen 
Zuordnung  von  Wirtschaftsteilnehmern  und 
Geschäftspartnern  über  UPIK®.  Aufgebaut  wurde 
UPIK® vom Verband der Automobilindustrie (VDA) 
und  dem  Verband  der  chemischen  Industrie  (VCI) 
gemeinsam mit  Dun & Bradstreet  Deutschland.  Die 
Identifizierung  über  UPIK®  zielt  primär  auf  alle 
Werke, Standorte und Lieferadressen der Automobil-, 
Chemie- und Zulieferindustrie.

Das Unternehmen wurde am 19. September 2000                  ◄◄
durch Änderung des Gesellschaftsvertrags vom 29.
August 1990 aus dem Firmenmantel der Berliner
CVU Systemhaus Abwicklungsgesellschaft mbH
vom Bund gegründet und hat seinen Sitz in Frankfurt
am Main. Seit 2001 führt die Finanzagentur als
zentraler Dienstleister die Kreditaufnahme des
deutschen Staates und dessen Schuldenmanagement
durch. Zuvor wurden diese Aufgaben dezentral
von dem Bundesministerium der Finanzen, der
Deutschen Bundesbank und der
Bundeswertpapierverwaltung wahrgenommen.

Quelle:
https://de.wikipedia.org/wiki/Bundesrepublik_Deutschland_–
_Finanzagentur_GmbH.
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5X28-1) Quelle: Intern: Das Geheimnis hinter den DUNS Nummern
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X28-1%29-Das-Geheimnis-hinter-den-DUNS-
Nummern:4?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

5X29) Quelle: YouTube: https://youtu.be/BUcncLo7qWw , oder; Eine Reise ins wundersame UPIK 
Land
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X29)-Eine-Reise-ins-wundersame-UPIK-Land:f

Nochmals: § 15 GVG (Gerichtsverfassungsgesetz) wurde bereits 1950 ersatzlos gestrichen.
Es gibt in Deutschland keine staatlichen Gerichte und keine staatlichen Richter.
Bitte § 16 GVG und Artikel 101 GG lesen.
Alle Gerichte sind Firmen ( www.upik.de ) im Handelsrecht.

Und Handelsrecht = Seerecht!
Seerecht = Seehandelsrecht = Enteignung u. w.
Das Seerechtsübereinkommen der Vereinten Nationen:
Wer sich in einem solchen Gebiet (= BRD) befindet und zudem einer juristischen 
Person zugehört, kann mühelos enteignet werden, ist es von Interesse. Es wird ihm 
nicht gesagt, dass er nie Eigentum besaß, da er als zustimmender BRD-Bürger unter 
dem SHAEF-Gesetz kein Eigentum besitzen durfte … (= „Das SHAEF Gesetz Nr. 
52  beinhaltet  im  "weiteren  Sinne",  dass  der  Personenkreis  mit  der 
"Staatsangehörigkeit    >   Deutsch"   (= siehe Abbildung) kein Recht auf Eigentum 
und Vermögen besitzt.“) …, sondern lediglich dieses heute zwar mit seinem Geld 
kauft,  jedoch  diesen  Besitz  verwaltet  im  Auftrag  seiner  Verwaltung  durch  die 
Treuhand der BRD. Erst die Natürliche Person nach BGB §1 (Ru)StAG 1913 § 4.1 
hat wieder Anrecht auf Eigentum und Rechte.

► Unser Personalausweis deutet genau auf 
diese Entmündigung und Enteignung hin.
► Staatsangehörigkeit > DEUTSCH

Hierzu ein Beispiel, das diese Thematik bildlich darstellt.
5X30) Quelle: YouTube: https://youtu.be/NMv2DUBY7GM , oder; Enteignungen in 
Deutschland aufgrund von See- (und Handelsrecht), -gültige SHAEF Gesetze
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X30)-Enteignungen-in-Deutschland-
aufgrund-von-See--(und-Handelsrecht),--g%C3%BCltige-SHAEF-Gesetze:2

>  Unterscheiden  lässt  sich  hierbei  privates  und  öffentliches  Seerecht  …  (=  das 
Privatrecht regelt die Rechtsbeziehungen zwischen Rechtssubjekten. Gefasst werden  
die Beziehungen der Natürlichen und juristischen Personen unter- und zueinander  
und  weiterhin  die  Beziehungen  zu  Sachen  sowie  die  Relationen  der  Sachen  
untereinander.) …, in dem sich das Schiff … (= BRD ≙ Alliierten-AGB), die auf ihm 
befindlichen  [juristischen] Personen  (Schiffsbesatzung  und  Passagiere 
[=Personal…]) …  und  die  Schiffsladung  (=  deren  Besitz) außerhalb  des 
Heimathafens … (= die Souveränität des Deutschen Reiches und seiner Bodenrechte  
und  seiner  natürlichen  Person) …  befinden.  Auch  das  Fehlen  staatlicher 
Souveränität auf hoher See … […]
Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Seerecht.

Da sich die juristische Person unter eben diesem Recht befindet, wird dieses 
Recht auch auf sie angewendet!

Auszug:  „[...]  Hierin  übernahmen  die  Römer  vermutlich  im  1.  Jahrhundert  v.  Chr.  unter  Tiberius  das  Rhodische 
Seerecht als Völkerrecht (lateinisch ius gentium) in ihr römisches Recht. […]“
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Was nun mein Soldatsein mit den Alliierten zu tun hat, möchte ich Dir jedoch etwas ausführlicher 
mitteilen.  Auch  hier  möchte  ich  weiterhin  mit  einfach  ausgewählten  Aussagen  Einblicke 
gewährleisten.
Das Wundervolle daran wird sein, dass am Ende dieses Buches nicht nur all das Wissen und die 
neuen Erkenntnisse auf Dich warten und Dich erfüllen, sondern auch, dass Dich dieses Wissen nicht 
in  Trauer,  Wut,  Orientierungslosigkeit,  Unordnung,  Zorn,  Ungerechtigkeit,  Ziellosigkeit  und 
Missgunst alleinlässt, sondern innere Heilung bringt und den Beginn sein darf, Dein Leben Schritt 
für Schritt in Einklang bringen zu dürfen und mehr.

„Denn Wissen ist Frieden, Freiheit, Heilung und Gesundheit!“

Doch das Wissen, was die wundervollen Kinder heute auf ihrem Rücken an Last und Lügen täglich 
auswendig lernen und sinnbildlich ertragen müssen, ist unmenschlich, würdelos und bedarf keiner 
Relevanz für unser Leben als Mensch!
Einst ging man mit einem Gürtel und einigen wenigen Büchern seinem Studium nach, heute bedarf 
es der unzähligen Meinungen der Industrie und Wirtschaft und deren Ballast.

Ich möchte nun mit Dir einen Blick hinter die Kulissen der Bundesregierung und deren Lenker, 
Denker und Architekten werfen.

Davor noch ein kurzer Rückblick zu meinem damaligen denken, bezüglich Bundeswehr und mein 
Soldatsein:
Da  ich  nach  der  Mitteilung  und  der  Gesetzgebung  … (Personalausweis/Erwachsensein  mit  18 
Jahren nach dem Gesetz) … schon ein „erwachsener Mann“ war, der vermeidlich frei entscheiden 
konnte und natürlich das vermeintliche ausgereifte Erwachsensein lebte (etwas Ironie), zudem noch, 
wie  erwähnt,  nahezu  keine  Verpflichtungen  hatte,  die  mich  hätten  halten  können,  fand  ich  es 
erstrebenswert, mich dieser Aufgabe hinzugeben.
Durchaus  gibt  es  auf  diesem  Planeten  Völker,  deren,  in  unseren  Augen,  Kinder  oder 
Heranwachsende  als  Männer  oder  Frauen  bezeichnet  werden.  Das  jedoch,  da  diese  seit 
Kindesbeinen an mit der Natur und in deren spirituellen Einklang, Gleichklang und Gleichgewicht 
heranwachsen durften, frei von geistiger und körperlicher Entartung, psychischer Programmierung 
und interessenbezogenem Denken und Handeln.
Sie sind erwachsen, da sie im Einklang mit allem Leben und der Natur sind und diese Kraft achten,  
befolgen und schützen sowie die  tiefe  psychische Verbindung mit  allem verstehen und erkannt 
haben, wie wichtig diese Ebene ist, um den natürlichen Kreislauf zu erhalten und sich nicht durch 
Ego-Verstand,  negativen Emotionen,  künstlichen Mangel,  Abhängigkeiten,  Komplexe oder  auch 
erschaffenen Ärger aus dem Gleichgewicht bringen zu lassen, da dadurch wiederum diese Natur 
gefährdet ist und vernichtende Auswirkungen auf den Zusammenhalt der Gemeinschaft haben kann.
Sie haben keine „betäubenden Spielzeuge“, um künstliche Freude darin zu empfinden. Sie ziehen 
ihre Liebe und das Glück des Lebens nicht  aus der  Lust  des Egos oder einem Suchtverhalten, 
welche sich wiederum in den materialistischen Gütern versuchten kurzweilig zu beglücken, sondern 
sie sind dankbar für die Freude, die Gemeinschaft und die Freiheit in einer Art Fülle und das Leben 
im noch möglichen Gleichgewicht mit der Natur führen zu dürfen.

Erwachsensein => Achtsamkeit in Verbindung mit Bewusstheit, weist Weisheit, deren Größe und
Erwachtsein auf. Zusammenhänge verstehen, selbstbewusst, selbstsicher u. a.
Die Bezüge der Natur verstehen, (= Mikro- und Makrokosmos) respektieren und 
(er)halten.
Sein  dürfen  durch  Bewusstheit  und Trinität  (=  Geistigkeit  mit  Sinnlichkeit  und  
Körperlichkeit im Einklang).
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Sie leben in einem anderen Bewusstsein mit der Natur, mit sich selbst und der Gemeinschaft.
Nur in unserer verdrehten Welt stehen andere Interessen auf der Erziehungsliste, die uns nicht in die 
eigene Kraft und das Sein führen sollten. Das nur zur Erläuterung, dass es nicht grundsätzlich aus 
dem Alter heraus ein Erwachsensein gibt. Normalerweise findet dieses noch früher statt als mit 18  
Jahren, wären wir im Einklang mit den Naturgesetzen.

Wir leben hier in der westlichen Welt viel zu sehr unser verletztes, jedoch unerkanntes Kind aus, 
das durch Ungeliebtheit, seelische Einsamkeit und Verletzungen in psychischer Form sowie durch 
Herabsetzung,  oder  zum Objekt  gemacht  wurde  und  sich  unser  Bewusstsein  in  dessen  Spirale 
bewegt, sich zudem nicht in der zusätzlich verwobenen Weltdarstellung finden, noch zuordnen lässt.
Doch trägt dieses traurige, einsame, wütende, ängstliche oder gedemütigte Kind irgendwann einen 
Körper eines Erwachsenen, der das Leid, die Angst und die Traumata hat nie heilen und verstehen 
können und dennoch, diese im Außen wirken lassen kann durch dessen Entscheidungen, die doch 
nicht  wahr  oder  durch  Liebe  und  Bewusstsein  handeln,  sondern  zumeist  Befriedigung  oder 
Ablenkung  vor  dem  undefinierbaren  Schmerz  suchen,  um  diese  unverstandene  Leere  zu 
überdecken. Wie z. B. bei Streitigkeiten in einer Beziehung oder in einer Familie. Dort kommen 
Achtsamkeit, Verständnis, Toleranz und Erkenntnis so gut wie nie zum Einsatz, um dieser Thematik 
eine Lösung anzubieten. Dort drückt sich das innere Kind über den Körper des Erwachsenen aus 
und agiert wie sein durch Angst, Wut oder Scham befangenes, ungeliebtes oder überliebtes Kind.
Erst wenn wir uns dessen bewusstwerden, kann ein Prozess stattfinden, der auf Augenhöhe wieder 
zu  einer  Verbindung  führt,  die  vorerst  nicht  im  Außen  zu  vernehmen  ist,  sondern  im  Innen 
stattfindet, frei von Machtspielen, der Unterordnung innerhalb einer Gemeinschaft oder Familie.
Und  doch  überträgt  sich  diese  innere  menschliche  soziale  Verbindung  durch  ihre  wahrhaftige 
Anwendung und Liebe nach außen bei deren Aufrechterhaltung, da das Außen das Innen spiegelt  
und  so  das  soziale  Gefüge  einer  Einheit  als  Ergebnis  im  Außen  erkennen  lässt.  Sieh  Dir  die  
Menschen an, die Städte, den Müll, die Krankheiten, die Lügen, die Armen, das Leid, den Mangel!

„Erkenne sie an ihren Früchten.“

Ich fahre fort:
Ich lief im Gleichtakt mit der Meinung der Medien und deren interessenbezogenen Partner wie 
Industrie  … (=  zu  der  Aussage  Industrie  fasse  ich  zusammen:  Pharmazie,  Chemie  und  Ärzte,  
Banken,  Hochfinanz,  Versicherungen,  Lebensmittel-  und  allgemeine  industrielle  Bereiche)  …, 
Politik  … (=  ist  verankert  mit  Militär-  und  Polizeihörigkeit  sowie  deren  erschaffene  Gesetze, 
Richter, Medien, Verordnungen und Richtlinien.) … sowie der Religion. (= umfasst die Zerspaltung 
der Völker durch dogmatische Glaubensriten. Ein Gott ist besser als der andere. Ein Gott ist größer  
als der andere. Mein Gott sagt, dass ich … machen muss, um in den Himmel zu kommen, u. v. a.  
Obwohl wir alle auf diesem Planeten leben, wurden so viele Götter erschaffen, die in den heutigen 
Bekenntnissen sich, oder besser gesagt, die Völker gegenseitig trennen. Zudem sind deren Gesetze 
Völkergesetze geworden, schaut man sich das heute noch wirkende römische Recht an.)

Mein ehrlicher Grundgedanke war jedoch, dass ich diese Tätigkeit  ausführen wollte,  um dieses 
Land vor Ungerechtigkeit zu beschützen. Auch, um eventuell dort einen Platz zu erhalten, an dem 
ich angenommen werde.
Denn die  Propaganda der  Politik  hört  sich durch die  Unwissenheit  in  zu vielen Belangen sehr 
vielversprechend an und wies keine negative Seite auf. Stichwort: Kriegs-Propaganda!
Auch würde hier gut dazu passen, dass es ein elementares Grundgefühl meiner ist, beschützen zu 
dürfen vor jeglicher Art Ungerechtigkeit und deren Leid.
Alle anderen Erlebnisse und Erfahrungen meiner Vergangenheit brachte dieser Weg mit sich.
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Ich befolgte Befehle und war mir dessen bewusst, dass ich für diese Aufgabe in ein Kriegs- oder  
Krisengebiet hätte verlegt werden können.

Auch verfolgte ich alle Arten an Informationsquellen (nur die mir vom System gegebenen), um 
meiner Meinung nach vollständig, umfangreich sowie objektiv und unbeeinflusst informiert zu sein. 
Ich hatte nicht das Bewusstsein und das Interesse bezüglich der Tragweite meiner Tätigkeit und 
deren Hintergründe. Da ich zuhauf die Verantwortung an das System abgab und ihnen zum einen 
glaubte und zum anderen der Vorstellung war, dass all das, was ist und mir so real erscheint,  der 
eine (...menschliche...) Weg sei, dem Folge zu leisten ist.
Natürlich,  denn ich  musste  ja  dem vertrauen und das  verteidigen,  was  ich  als  höchste  Instanz 
annahm sowie  als  richtig  erachtete  und zudem „deren“ Geld mir  zugeführt  wurde,  was  ich an 
anderer Seite durch den Mangel und Abhängigkeiten brauchte, um an deren Leben teilzuhaben.

„Wessen Brot ich ess, dessen Lied ich sing!“
▼

Bedeutungen: Ich muss die Interessen, den Standpunkt, die Ansichten desjenigen vertreten, bei dem 
ich in Lohn und Brot stehe, von dem ich also wirtschaftlich abhängig bin.

Herkunft: Diese Weisheit … (häufig zitiert im Zusammenhang mit Diskussionen um Forschungs- 
oder Pressefreiheit) … ist heute so aktuell wie vor Jahrhunderten. Und so findet sich die zitierte 

Wendung bereits in verschiedenen Sprichwörtersammlungen des 16. Jahrhunderts und in den 
Schriften Martin Luthers wieder. Der Ursprung jedoch muss noch früher zurückliegen, da sie bereits 

in den mittellateinischen Schriften des Egbert von Lüttich erschienen sind.

Zudem stand  mir  nicht  das  Wissen  bereit,  aus  dem ich  hätte  einen  anderen  Blickwinkel  oder  
Alternative  erlangen  können,  wie  Manipulation  funktioniert,  warum  Verrat  und  Lüge  das 
Fundament  dieses  Systems  ist  oder  unsere  Meinung  durch  Meinungsmache  erstellt  wird,  um 
wiederum verwendet zu werden für aufbauende Zwecke Dritter.

Ich nahm die Waffenentwicklung und Produktion, deren Verkauf sowie deren Anwendung an und 
schützte  dies  durch unwissende Rechtfertigungen der  Loyalität  gegenüber  meinem Arbeitgeber, 
sowie meiner Tätigkeit und Zugehörigkeit. Eben den Mitteln, die erhalten werden wollen, sind die  
Grundwerte eines Volkes entzweit worden. Auch die Rechtfertigungen eine Waffe in Händen halten 
zu  dürfen/müssen,  wo  doch  der  Einsatzgrund  vorerst  vollkommen  unbekannt  war.  Auch  der 
Umgang mit der Natur durch Kriegshandlungen, der Umgang mit der Zivilbevölkerung und den 
Tieren. Du wirst sicherlich Deine in Dir ruhende eigene Meinung dazu finden, was es noch mit sich  
bringt. Doch am schwersten wiegt die Lüge die Kriege erzeugt, um die Macht und seinen Einfluss  
zu halten oder auszubauen.

Ich  las  erst,  dass  in  der  Ironie  jemand von  sich  gab,  dass  das  Wort  „Soldat“  übersetzt  hieße:  
„Ausführung eines jeden Befehls, ohne diesen in Frage zu stellen.“ < Maschinenmensch!

Genau  das  tat  auch  ich.  Ich  folgte  dem/den  über  mir  stehenden  Dienstgrad(en)  und  dessen 
politischer Meinung (= Befehl). Denn so lernte ich, habe ich einen sicheren und einfachen Weg in 
dieser Ausübung (Abgabe meiner Verantwortung und Menschlichkeit).
Im Grunde genommen macht dieses Denken auch Sinn in seiner Verwendung als Soldat. Doch unter 
diesen Umständen der Fehlleitung war es unmenschlich, als Waffenwerkzeug unter der Täuschung 
und Lüge der Hochfinanz und des Vatikans eingesetzt zu werden, um meine Mitmenschen unter 
Glaubhaftmachung  derer,  da  deren  mediale  Gleichschaltung  mindestens  auf  mich  wirkte,  zu 
verletzen, zu töten oder im Allgemeinen gegen sie zu wirken und mich und die schöpferische Macht  
der Gemeinschaft weiterhin unterschwellig voneinander trennen zu lassen.
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Ja,  einst  war ich auch so wie die Masse meiner Mitmenschen, denen ich heute begegne. Auch 
äußerte ich mich einst unwissentlich vor Unwissenheit und Angst, etwas an Wahrheit aus mir und 
meinen Gefühlen heraus mitzuteilen, was ich hätte durch Mangel aller Art gar nicht leben können.
Doch in dieser  Welt  der  Zeigefinger  und deren Unklarheit  wollte  ich hinter  meinen mir  selbst 
gestellten Fragen und den fehlenden Zusammenhängen keine anderen Wege gehen weder mitteilen, 
den ich selbst nicht verstand oder hätte genauer deuten können.
Ich folgte weiterhin dem Schutz der Masse und konnte mich in solchen Fällen auch hinter diesem 
verstecken und Systemgegner anklagen,  um mich dazugehörig zu fühlen und um der Angst  zu 
weichen, mein gelebtes Leben nun doch endlich einmal in Frage zu stellen. Doch ich wollte diese 
Wahrheit und mein Tun nicht in Frage stellen! Es bot mir doch Sicherheiten (= Abhängigkeit), oder?
Ein Freund sagte einen treffenden Satz: „In der dritten Reihe  (...blind, unwissend, geschützt und  
menschlich taub, gewisse Zusammenhänge zu deuten,..) stehen und mit  den Fingern auf andere 
zeigen.“

Beginnen wir nun!
Ab hier meine ich, sollte ich nach jedem Absatz ein  ♥ verwenden, um Dir die aufkommenden 
Aussagen zu erleichtern, da es sich einfach zu absurd anhören mag. Doch es gibt keinen Grund, Dir 
etwas Unwahres mitzuteilen.

Grundgesetz, GG Artikel 146 [Geltungsdauer des Grundgesetzes]:
„Dieses Grundgesetz, das nach Vollendung der Einheit und Freiheit Deutschlands für das gesamte 
deutsche Volk gilt,  verliert seine Gültigkeit an dem Tage, an dem eine Verfassung130 in Kraft 
tritt, die von dem deutschen Volke in freier Entscheidung beschlossen worden ist.“

130 = Eine Verfassung ist eine festgelegte Grundordnung einer Gemeinschaft, die durch die Männer und Frauen, sprich 
den  Bürgern  eines  Volkes,  miteinander  erstellt  wird,  um  in  Frieden,  Fülle,  Gesundheit,  Freiheit  …  (=  Selbst- 
verantwortung  und  Selbstbestimmung)  … der  sozialen  Gemeinschaft  und  deren  Werte  nach  dem Naturgesetz  das 
Fundament zu errichten, in dem jeglicher Grundgedanke für sein Volk und für die Politik eine Richtung angibt, die nach 
Werten und deren Sinnhaftigkeit zur Aufgabe gemacht wird.
Eine Entnahme dieses Rechts auf eine Verfassung durch den deutschen Bürger hat die Nicht-Regierungs-Organisation 
BRD (= Treuhandverwaltung/Besatzungsverwaltung/Verwaltungsstatus) so zum Ausdruck gebracht,  da sie ohne die 
Entscheidung des Volkes (= Staat) eine Abänderung schuf, die die Rechte eines souveränen Volkes aushebelt und diese  
Rechtlosigkeit für sich nutzt.
So ist es wie in zu vielen anderen Fällen, dass Rechtfertigungen und wichtig klingende Texte mit geschichtlichen oder 
wissenschaftlichen Hintergründen eine Gegebenheit von der wahren Möglichkeit abbringen. Denn dieses Organ > BRD 
wäre nicht und hätte nicht, würde Artikel 146 angewendet werden. Diese Angst lässt Änderungen ohne die Zustimmung 
des Staates (= das Volk eines Landes) erst durch deren Unkenntnis zu.

Hier die Bezeichnung, dass so wie es diese Regierung möchte, keine Verfassung zu Stande kommen sollte, da  
man andere Rechte und deren Agenda für erstrebenswert hält, die eine Veränderung eines Landes von der  
Regierung her erst zustande kommen lassen.
Ich zitiere: Das Grundgesetz > Ein Verfassungsprovisorium:

„Für  die  angestrebte  Wiedervereinigung  Deutschlands  hatte  das  Grundgesetz  in  seiner  früheren 
Fassung  zwei  Wege  vorgesehen.  Zum  einen  den  Beitritt  anderer  Teile  Deutschlands  zum 
Geltungsbereich  des  Grundgesetzes  nach  Art.  23  GG  (Alte  Fassung  =  a.F.),  zum  anderen  die 
Möglichkeit des Beschlusses einer neuen Verfassung durch das deutsche Volk nach Art. 146 GG (a. 
F.).
Im Einigungsvertrag vom 31. August 1990 haben die Regierungen der Bundesrepublik Deutschland 
und  der  Deutschen  Demokratischen  Republik  beschlossen,  die  Wiederherstellung  der  staatlichen 
Einheit  auf  der  Grundlage  des  Art.  23  GG  a.  F.  zu  vollziehen.  Diese  Entscheidung  haben  die 
Parlamente beider deutscher Staaten mit Zweidrittelmehrheit bestätigt.
Nach  dem  Einigungsvertrag  wurde  die  Präambel  des  Grundgesetzes  neugefasst.  Darin  wird 
klargestellt, dass mit der in freier Selbstbestimmung vollendeten Einheit und Freiheit Deutschlands 
das Grundgesetz für das gesamte deutsche Volk gilt. Auch Artikel 146 GG in der neuen Fassung stellt  
dies klar.“
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Was sagt das Recht dazu? Was sagt ein anderer Blickwinkel zu dieser Situation?
Der rechtsungültige Einigungsvertrag?:
Die  Aufhebung  des  Artikel  23  GG  wurde  mit  Gesetz/Verordnung  vom  23.09.1990  am  29.09.1990  im 
Bundesgesetzblatt veröffentlicht und am 30.09.1990 nach deren Meinung rechtswirksam. Ab diesem Zeitpunkt 
hatte das Grundgesetz keinerlei Geltungsbereich und keinerlei Wirkung mehr!

Kurz: Seit dem 17.07.1990 in Paris, durch die Streichung der Präambel aus dem GG sowie dem 
Artikel 23, erlosch nicht nur das Grundgesetz und verlor an diesem Tag seine Wirkung, sondern 
seit diesem Tag existiert die BRD nicht weiter, sondern lediglich das Konstrukt = BUND . Ich 
schrieb und werde weiterhin verschiedene Gegebenheiten an das ungültige GG anlegen, da es mir so  
die  Möglichkeit  bietet,  klar  vor  Augen zu halten,  welche Missachtungen und Verstöße durch die  
eigene Regierung vollzogen werden, hält man sich an einen „demokratischen“ Leitfaden wie das GG.
Als Ersatz, um sich weiterhin zu schützen, empfehle ich, sich mit der allgemeinen Erklärung der  
Menschenrechte auseinanderzusetzen.
Nochmals:
5X31) Quelle: PDF: https://www.un.org/Depts/german/menschenrechte/aemr.pdf .

 Resolution der Generalversammlung / 217 A (III). Allgemeine Erklärung der
 Menschenrechte.

Oder: https://t.me/Freiheit369/47 

Der Artikel 23 in der Fassung vom 23. Mai 1949   bis zum 3. Oktober 1990  :  
„Dieses Grundgesetz gilt zunächst im Gebiete der Länder Baden, Bayern, Bremen, Groß-Berlin, Hamburg, 
Hessen, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz, Schleswig-Holstein, Württemberg-Baden und 
Württemberg-Hohenzollern. In anderen Teilen Deutschlands ist es nach deren Beitritt in Kraft zu setzen.“
-  Es  war  ab  dem  30.09.1990  rechtsunwirksam.  Es  ist  daher  unmöglich,  dass  die  DDR  mit  dem 
Einigungsvertrag  dem  Gebiet  des  Grundgesetzes  am  03.10.1990  beitreten  kann,  da  mitunter  eine 
Wiedervereinigung nach Völkerrecht nur Zustandekommen kann, schließt es auch OSTdeutschland mit ein,  
welches immer noch unter polnischer Verwaltung liegt. < Jedoch „Ost“deutschland von vor 1918! 
Denn das benannte derzeitige Ostdeutschland ist nach geltendem Recht lediglich Mitteldeutschland. Und da 
seit 1990 die BRD die Macht an sich gerissen hat und dieses ausbeutende Spiel durch Gewohnheit weiterfährt,  
kommt es zu einem Interessenskonflikt, da die Regierungsinstruktion BRD hätte ihre Aufgabe als Verwalter 
der Alliierten niederlegen können.
Doch  Macht  und  der  Erhalt  deren  Konstrukt  der  EU stehen  zudem unter  weiteren  Interesse  Dritter  auf 
wackligen Beinen, da die Alliierten (= SHAEF-Gesetz) alle Gewalt besitzen, bis sich das deutsche Volk nach  
GG Artikel 146 wieder seiner Souveränität durch die Reorganisation des Deutschen Reiches (1871 - 1919) und  
einer Verfassung aus dem bis dato gehaltenen Kriegszustand befreit!
Der Einigungsvertrag, der am 31.08.1990 durch Schäuble (BRD) und Krause (DDR) unterschrieben wurde,  
war  erst  am  03.10.1990  rechtswirksam.  Jedoch  rechtswirksam  mit  einem  Land,  das  vortäuschte,  ein 
unabhängiger, souveräner Staat zu sein.
Die BRD bleibt weiterhin Vasallenstaat(131) der amerikanischen Interessengemeinschaft und zahlt weiterhin 
die Besatzungskosten(132), einschließlich der Atomwaffen, die mit unseren Steuergeldern angeschafft werden 
und so wiederum ein außenpolitisches Problem für den Deutschen darstellen, da wir Waffenstützpunkt der 
Alliierten bleiben.
Dieses Schauspiel diente lediglich dem Hintergrund, Deutschland, Europa und der Welt einzureden, dass der  
Friede und das Recht in die Länder eingekehrt sind, die lediglich diese Glaubhaftmachung seit dieser Zeit 
nutzen, deren Recht durch Legitimation an die Menschen zu bringen und zu binden, damit ihre Interessen 
durch den dadurch unmündigen Bürger umgesetzt werden, da so die wahre Selbstbestimmung, die Würde und 
das Völkerrecht keinen Anklang an uns Menschen finden.
Es ist zudem zweifelhaft, ob zu diesem Zeitpunkt eine Verbreitung des Bundesgesetzblattes(133) … (= BGBl, 
nicht zu vergleichen mit dem BGB = Bürgerliches Gesetzbuch) … überhaupt für das Staatsgebiet der DDR 
realisiert werden konnte, wie es rechtsstaatlich vorgesehen und vorgeschrieben ist. Die Bevölkerung war also  
gar nicht in der Lage, das Bundesgesetzblatt einzusehen oder dessen Verwobenheiten im Satzbau zu verstehen, 
da sie zumeist mit weiteren Gesetzen im Zusammenhang stehen und so gemeinsam anders auf uns Menschen 
wirken als das ohnehin schon unverständliche alleinstehende Gesetz in seiner Unverständlichkeit.
Darin wurde u. a. der Artikel 23 des Grundgesetzes aufgehoben, das den Geltungsbereich des Grundgesetzes 
regelt, nicht aber den Geltungsbereich, der dem deutschen Volk zusteht, erschafft es wieder eine Verfassung  
wie die letzte aus der Kaiserzeit, in der der Deutsche das letzte Mal als souverän, mündig und lebendig, nahezu  
frei von dem See- und Handelsrecht sowie von Kircheneinflüssen war. Doch wären diese Mängel durch das  
Verständnis der Vergangenheit zu erkennen und nun herauszulösen.
Dieser Vertrag wurde von „Deutschland“ am 13. Oktober 1990 und von den Alliierten am 15. März 1991  
endgültig ratifiziert (= als gesetzgebende Körperschaft einen völkerrechtlichen Vertrag in Kraft setzen). Nicht  
etwa vom Volk, sondern stets von deren Regierungen. Wir gehen immerzu deren Entscheidungen nach.
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Dies wurde am 12. September 1990 in Moskau von Hans Dietrich Genscher (BRD) und Lothar de Maizière  
(BRD) unterschrieben, am 01. Oktober 1990 haben sie sich in New York getroffen und folgendes hinzugefügt:

„Sie erklären, dass die Wirksamkeit ihrer Rechte und Verantwortlichkeiten der Besatzer vom Zeitpunkt der 
Einigung bis zur Ratifizierung ausgesetzt wurden.“

Sie erklären sie nicht für erloschen, sondern nur für ruhend, für diesen Augenblick.
Und das wurde am 13. Oktober 1990 in Bonn von dem Bundespräsidenten Weizäcker für ganz Deutschland 
ratifiziert, nach dem Einigungsvertrag.
Das heißt, die vollständige Souveränität war bis zur Ratifizierung nie gegeben, die Besatzungsrechte waren nur 
ausgesetzt. […]

Weiter unter:
Quelle: https://antilobby.wordpress.com/ostdeutschland/letzte-gultige-verfassung-der-ddr/
einigungsvertrag_ungueltig/ , oder: https://t.me/Freiheit369/362 

Wissenswertes hierzu als Zusammenfassung:
5X32) Quelle: YouTube: https://youtu.be/8huVDhEKmdc , oder; Der große Clou! Nichtiger 
Einigungsvertrag... Der Kuss des Judas?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X32)-Der-gro%C3%9Fe-Clou!-Nichtiger-Einigungsvertrag...-
Der-Ku%C3%9F-des-Judas:d

131 = Ein Vasallenstaat ist eine Bezeichnung für einen kleineren Staat, der sich in einem 
Abhängigkeitsverhältnis zu einem größeren, insbesondere einer Großmacht befindet. Auch ist der Begriff 
Feindstaat an zusätzliche Vereinbarungen gebunden, die dieses Land zu erfüllen und umzusetzen hat.
132 = Grundgesetz Artikel 120 (1) [Besatzungskosten – Kriegsfolgelasten]:
(1) „Der  Bund  trägt  die  Aufwendungen  für  Besatzungskosten  und  die  sonstigen  inneren  und  äußeren 
Kriegsfolgelasten nach näherer Bestimmung von Bundesgesetzen. Soweit diese Kriegsfolgelasten bis zum 01. 
Oktober 1969 durch Bundesgesetze geregelt worden sind, tragen Bund und Länder (= der Steuerzahler) im 
Verhältnis zueinander die Aufwendungen nach Maßgabe dieser Bundesgesetze  (...die im GG verankert sind,  
welche die einst  Alliierten erstellten).  Soweit  Aufwendungen für Kriegsfolgelasten,  die in Bundesgesetzen 
weder geregelt worden sind noch geregelt werden, bis zum 01. Oktober 1965 von den Ländern, Gemeinden 
(Gemeindeverbänden) oder sonstigen Aufgabenträgern, die Aufgaben von Ländern oder Gemeinden erfüllen, 
erbracht worden sind, ist der Bund zur Übernahme von Aufwendungen dieser Art auch nach diesem Zeitpunkt 
nicht verpflichtet.  Der Bund trägt die Zuschüsse zu den Lasten der Sozialversicherung mit Einschluss der 
Arbeitslosenversicherung  und  der  Arbeitslosenhilfe.  Die  durch  diesen  Absatz  geregelte  Verteilung  der 
Kriegsfolgelasten auf Bund und Länder lässt  die gesetzliche Regelung von Entschädigungsansprüchen für 
Kriegsfolgen unberührt.“

„Kosten  der  Stationierung.  Der  Unterhalt  ausländischer  Besatzungstruppen  nach  den  beiden 
Weltkriegen musste gemäß der Haager Landkriegsordnung vom besetzten Staat, in diesem Fall also 
von Deutschland finanziert werden.“

Zudem: Am 03.  Oktober  1990  wurde  die  Bundesrepublik  Deutschland  von  Außenminister  Hans-Dietrich 
Genscher  bei  der  UNO abgemeldet  und  es  wurde  stattdessen  der  NAME Deutschland  (=  DEUTSCH)  -  
„Germany“  bzw.  „BUND“ eingetragen  und mit  dem Zusatz  „Non-Governmental  Organization  =  NGO = 
Nichtregierungsorganisation“ versehen.

Laut Auskunft der United Nations = UN ist der „BUND“ ein Firmenkonsortium, das nach Angaben von D&B 
auch den Namen „Bundesrepublik Deutschland“ beziehungsweise „Germany“ führt und als sogenannte NGO 
registriert ist. Bei dem benannten Eintrag (= BUND) dürfte es sich nicht wie oberflächlich betrachtet um die 
juristische Person > „Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland“ (Deutsches Telefonbuch) handeln, da es 
den Eintrag mit dem originären Namen „Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland e. V.“ mit seiner  
Bundesgeschäftsstelle  in  Berlin  im Branchenverzeichnis  der  United  Nations  ebenso  gibt  und  Kurzformen 
keinen Registereintrag als weitere NGO erhalten können.
Ein  solcher  Eintrag  wäre  rechtsfehlerhaft.  Vielmehr  muss  der  Hinweis  auf  den  „Bund  für  Umwelt  und 
Naturschutz  Deutschland“  in  deutschen  Telefonbüchern  unter  obiger  Adresse  als  Täuschung  angesehen 
werden, um den BUND als das was er ist, vor der Öffentlichkeit zu verdecken. Unter http://www.bund.de 
finden wir das Bundesverwaltungsamt in Köln, während wir unter http://www.bund.net den „Bund für Umwelt 
und Naturschutz Deutschland“ Berlin finden.

> Der BUND ist aus rechtlicher Sicht eine juristische Person und eine Aktiengesellschaft.
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„Ich sage euch, wir haben gar keine Bundesregierung. Wir haben Frau Merkel als Geschäftsführerin einer 
neuen Nichtregierungsorganisation in Deutschland!“

— SPD-Bundesvorsitzende Sigmar Gabriel am 27. Februar 2010 in Dortmund
Quelle: https://ddbnews.wordpress.com/2017/01/31/wer-oder-was-ist-eigentlich-der-bund/   :   https://t.me/Freiheit369/363   

133 = Die offizielle Mitteilung: „Das deutsche Bundesgesetzblatt (BGBl.) ist das öffentliche Verkündungsblatt  
der Bundesrepublik in Deutschland. Es wird vom Bundesministerium der Justiz und für Verbraucherschutz zu 
Bonn herausgegeben und durch den zur DuMont Mediengruppe gehörenden Bundesanzeiger Verlag vertrieben.
Kein Bundesgesetz ist gültig, wenn es nicht im Bundesgesetzblatt verkündet worden ist (Art. 82 Abs. 1 Satz 1  
GG). Dann ist allerdings in den engen Grenzen des Rechtsstaatsprinzips auch eine rückwirkende Geltung eines  
Gesetzes möglich.“

Genauso wenig wie wir heute eine völkerrechtliche Verfassung oder seit dem Ersten und Zweiten 
Weltkrieg einen Friedensvertrag mit den Ländern, mit denen sich die deutsche Politik damals im 
Krieg befand besitzen, genauso wenig ist dieses Land und sein Volk frei und souverän!

Die signifikantesten Mitteilungen und Deutungen zu diesen Vorwürfen habe ich Dir bereits 
einige wenige Male benannt (z. B. bei dem erwähnten Thema Wahlen und in dieser Hinsicht, 
wer  wahlberechtigt  wäre  und  welche  Indizien  dagegensprechen,  überhaupt  keine 
rechtmäßige  Wahl  vorzufinden).  Doch  werden  sie  in  ihrem  Zusammenhang  und  deren 
Deutung  mit-  und  zueinander  nochmals  Deinen  Weg  kreuzen,  um  deren  Inhalte  so 
verständlich wie möglich zu gestalten.

Zudem kommt,  dass  GG Artikel  139 mit  GG Artikel  146 immer  in  Verbindung steht,  bis  wir 
Eigenständigkeit erheben und keiner Befehlsgewalt einer Obrigkeit = BRD sowie deren Alliierten 
durch Unwissenheit, Abhängigkeit und Hörigkeit unterliegen.
Denn genauso lange unterliegen wir auch der Annahme ein Mensch mit Rechten zu sein, der jedoch 
zu einer „juristischen Person“ ernannt und verwaltet wird. Und erkennen so nicht die Natürliche 
Person … (= die Natürliche Person nach dem BGB wird mit einem großen „N“ geschrieben. Die 
der BRD mit einem kleinen „n“) … des beseelten Menschen als Richtwert und Standard an, da man  
sich dem ebenso durch Unwissenheit, Angst oder Desinteresse weiterhin hingibt.
Adolf Hitler hatte den Auftrag, diese List einzuflechten, um das Staatsvolk und seine Rechtskraft zu 
zerschlagen,  das  durch  Absetzung  eines  Staatsvolkes  und  seinen  Nationalstaat  das  Land 
„freigegeben werden kann“, um es neu zu besiedeln, neu zu verwalten und es neu zu konstruieren. 
Landgewinn über erschaffene Nöte, Kriege und weiterführend entzogenes Recht durch verschleierte 
wahre Hintergründe, die nun deren Recht nach deren Sieg in die Länder setzen, um das Volk zu 
zersetzen.
Ein unglaubliches Unterfangen, das in seinen letzten Zügen zumeist, wie auch Amerika, Frankreich 
u.  a.,  die  Völkervielfalt  mit  sich bringt  oder  aufnehmen muss,  was ihnen wiederum durch den 
Dauerzustand ihre Herkunft entzieht, da die Kultur und Vergangenheit über Jahre, gar Jahrzehnte, 
hinweg abgefälscht und unkenntlich gemacht wurden.
Ein Vielvölkerstaat  ist  das Ziel,  das mitunter einräumt,  neue Gesetze zu ermöglichen, in denen 
fremde Menschen und industrielle/wirtschaftliche Interessen unter falschem Vorsatz gewählt und so 
Kontrolle erschaffen werden kann, die die heimische Verwurzelung und die einstige Ordnung unter 
ein Licht setzt, welche sicherlich nicht der göttlichen Wegweisung und Zuordnung entspricht!
Nach und nach vollrichten kleinste Änderungen deren „Gesetze“ die Möglichkeit, eine Gegebenheit  
vorzufinden, die nie im Sinne eines Landes standen. Durch ständige Wiederholungen, Meinungen, 
Not,  nach  deren  Kriegen,  Angsttreiberei,  Änderungen  im  Alltagsablauf  und  Ermahnungen  bei 
Infragestellen werden so ganze Kulturen nicht nur ihrer Wurzel und ihrer Heimat beraubt, sondern 
die Menschen verlieren ihren Anschluss und Wert zu sich selbst.
Wir alle haben einen passenden und wundervollen Platz bekommen. Doch deren Geldsystem, deren 
Kriege erschaffen diese Unordnung, die wir permanent durch deren Ergebnisse erdulden müssen. 
Nicht die Menschen sind das Problem! Zu viel ist orchestriert und von wenigen befürwortet, da wir 
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unserer Rechte, Werte und des Mutes beraubt wurden. Schleichend verändert sich die Welt in ein 
ungutes Licht, wie hingegen die Ablenkungen und Betäubungen eine so gravierende Überreizung 
annehmen, die als Außenstehender kaum noch zu verstehen, weder zu ertragen ist.
Mindestens wir benötigen wieder einen Wert und das Recht als Mensch, bevor wir alles verlieren.
Und so lange ist mindestens der Deutsche eine Sache sowie Umsetzungsobjekt unter den Augen der  
Justiz und deren Vernetzungen (= Politik, Logen und Orden und deren Organe).
Erst der geistige und bewusste Wandel der Menschen dieses Landes, dieses Europas und der dieser  
Welt lässt uns wieder den Weg zurück zu dem Menschsein gehen, welches unter dem Naturrecht 
verankert sowie vorgesehen ist und war.

Einwurf:
Z.  B.  die  Politik Monacos  ist  im Gegensatz  zum Vatikanstaat  nicht  frei  in  deren politischen 
Entscheidungen, da dieses Land einer Verfassung unterliegt, die nach Richtlinien des Volkes für 
die Regierung angewendet wird. Der Vatikan hingegen hat keine ihm übergeordnete Gesetzes- oder 
Verfassungsgrundlage, die ihm die Art der religiösen und wirtschaftlichen Politik in Abstimmung 
durch das Volk (Katholiken/Gläubige) aufweist.
Kurz: Monaco ist durch seine von dem Volk errichtete Verfassung ein souveräner Staat, der durch 
den Willen des Volkes einer Linie zu folgen hat. Nicht etwa die Politik gibt dem Bürger einen Weg 
vor  durch  Meinungsmache  und  Interessen  Dritter  wie  anderswo.  Was  nicht  heißt,  keine 
Manipulation vorzufinden, um doch irgendwo politischer Einfluss stattfinden zu lassen.

Was zeichnet die Begrifflichkeit: „Demokratie“ aus?
Demokratie  sollte  heutige  Herrschaftsformen  bezeichnen,  die  durch  politische  Ordnungen  oder 
politische Systeme, in denen Macht und Regierung vom Volk ausgehen (Volksherrschaften).
Doch das, was heute hinter vorgehaltener Hand ausgeübt wird, nennt man totalitär, wenn Mangel 
und Ungerechtigkeit sowie eine Klassengesellschaft, die sich voneinander unterscheidet, im Volk 
aufkommen sowie Lügen/Manipulation und Zensuren bestehen, dann besteht der Verdacht einer 
entstehenden  Diktatur,  die  sehr  nahe  mit  einer  totalitären,  politischen  militanten  Führung  in 
Zusammenhang steht (= unter Anwendung der Täuschung).
Zumeist gehen diese negativen Machtausübungen von einer Gruppe aus, von der nur ein Politiker 
(=  Bundespräsident/Bundeskanzler)  als  vorgestelltes  Sprachrohr  fungiert.  Diese  Führungsweise 
nennt sich wiederum Autokratie134.          > Was bedeutet Demokratie?: https://t.me/Freiheit369/287 

134 = Als Autokratie wird in der Politikwissenschaft eine Herrschaftsform bezeichnet, in der eine Einzelperson oder 
Personengruppe unkontrolliert politische Macht ausübt und keinen verfassungsmäßigen Beschränkungen unterworfen 
ist.  Eine  durch  den  alleinigen  Machtträger  aus  eigener  Vollkommenheit  selbst  legitimierte  Herrschaft  (=  Selbst-  
herrschaft).

Anmerkung:
Ich möchte Dir hier nach all den politischen Begrifflichkeiten und Führungsweisen mitteilen, dass 
es  sich  lediglich  nun  um  Begriffe,  Bezeichnungen  oder  Worte  handelt,  die  instrumentalisiert, 
missbraucht und so angewendet wurden oder werden können, dass man als Mensch den in der 
Vergangenheit  angewendeten  benannten  Führungsstil  wie  z.  B.  Demokratie,  Kommunismus, 
Marxismus, Nationalismus, Diktatur, Sozialismus, Linke, Rechte, Mitte, Grüne u. a. zumeist als 
negativ  in  Erinnerung behält  oder  er  einem so immer  wieder  wiedergegeben wird,  was  darauf 
schließen möchte, derzeit die beste Regierungsform zu fahren, unter welcher sich der Bürger in 
Sicherheit wiegen darf. Doch möchte ich Dir mitteilen, dass jede dieser Arten auch sehr positiv für 
die  Menschheit  genutzt  hätte  werden  können!  Beispielsweise  eine  Diktatur  oder  der 
Nationalsozialismus (= patriotische soziale Lebensweise) hätten wundervoll funktionieren können 
…  (=  unter  einer  souveränen  Verfassung  und  ohne  die  Gewalt,  Propaganda,  Lüge  und 
Verherrlichung ) … im Zusammenspiel seiner souveränen Nachbarn und ebenso eine Vorgabe für 
andere Länder mit ihren Werten und Kulturen hätten sein dürfen, wäre diese Begrifflichkeit nicht so 
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missbraucht worden und hätte diese nicht zur Aufgabe gehabt, auf lange Zeit ihr Versagen zutage zu 
tragen (= Verbrechen an der Menschheit), damit sich Länder nun einer Regierungsform annehmen, 
die im Grunde genommen eine schöne Fassade oder Fahne hält (= EU), doch für das menschliche 
Dasein weiterhin marode Auswirkungen trägt und keine Stabilität vorweist.

Das  war  ein  Beispiel.  Ich  bitte  Dich,  es  objektiv  in  seiner  erwähnten  und 
zusammenhängenden Form zu betrachten und bitte nicht zu interpretieren, dass das die eine 
Lebensform darstellt.

Das alles sind nur Begriffe und ihre orchestrierte vergangene Geschichte, die sehr starr gehalten 
werden, als gäbe es keine Veränderung in sich oder als seien sie nicht wandlungsfähig oder besäßen  
sie  keinen  Spielraum in  ihrer  Anwendung,  die  es  eventuell  nochmals  verdient  hätte  gelebt  zu 
werden in ihrer wahren und strebsamen Ausübung. ♥
Doch bleibt stets zu bedenken, dass all diese Programme der benannten Regierungsformen vom 
Menschen gemacht wurden. Sie beinhalten eine Vorgabe, um diese Welt in ihrer gelebten Ordnung 
zu erhalten. Nicht, um herauszustellen, welche Naturrechte und deren Gesetze erst das Leben mit  
Sinn erfüllen würden.
Daher  bewegen wir  uns stets  auf  Abwegen,  da eine Kombination aus beiden nie  in  Erwägung 
gezogen  wurde,  um sich  in  deren  Mitte  zu  befinden,  um beide,  die  schöpferischen  sowie  die 
materialistischen Zuwendungen leben zu dürfen, in ihrer Ganzheit durch Sinn und Geist.

Nach  all  meinen  Recherchen  habe  ich  zudem  herausgefunden,  dass  so  die  erstrebenswerten 
Führungsweisen in Vergessenheit  versetzt wurden, durch gezielte Negativität,  um einige wenige 
Formen (= [militante] Demokratie[?]) als die richtige anzusehen und ihnen zu folgen, um auch nur  
wiederum der politischen Führung eine Vorgabe und Vorlage zu bieten, die lediglich wieder nur sie 
bedient.
Zudem ist  es  in  der  Politik  sowie in  den Religionen so.  In  jeder  von ihnen verbirgt  sich eine  
Wahrheit, zumindest ein Teil oder Fragment davon. Fügt man nun die Essenz, deren Anteile wieder 
zusammen,  verfällt  die  Bezeichnung Politik  oder  Glaubenslehren  und  wird  so  wieder  Teil  des 
Lebens, ohne sie überhaupt benennen zu müssen, da sie nun für den Erhalt eingesetzt werden kann, 
ohne deren Abspaltung, nur einen Bruchteil erfahren oder leben zu dürfen.

„Dieses Volk weiß noch ganz genau, wie sich die NS-Zeit verhielt.
Sie darf nie wieder ausgeübt werden! Doch werden heute noch über 

80 Gesetze davon angewendet.“

So könnte unsere Lebensweise durch die Ausübung einiger in Verruf gebracht werden, die doch in 
ihrer wahren Anwendung nicht mit der Vergangenheit und dem missbrauchten Lebensmodell zu tun 
gehabt  hätten,  wären  ihre  Interessen  klar  gewesen  und  hätten  keiner  Abänderung  unterliegen 
müssen! Politiker „A“ wendet beispielsweise den Nationalsozialismus auf diese bekannte Weise an 
und Politiker „B“ auf eine ganz andere. Schlussendlich sind sie nicht miteinander zu vergleichen, da 
die ausgeführten Inhalte und Ideale zwei grundsätzlich verschiedene Fundamente und Richtungen 
beinhalten.

Es sind wieder erst die Früchte, die das Ergebnis tragen.
Die Politik, die Religionen und das derzeit angewendete Geldwesen sowie die Industrie und deren 
Interessen und Streben hinderten lediglich diese Führungs- oder Lebensweisen daran, sie in ihrer 
Blüte zu erleben und zu erheben.
Komplexe,  Machtgier,  Lüge,  Hörigkeit,  Intrigen,  Agenden  und  ihre  global  umfassenden 
Programme, Interessen und Geld führen zumeist „nach den Wahlen“ in eine andere Richtung als 
die, die vor der Wahl mitgeteilt wurde.
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Sie sagen es uns in das Gesicht. Doch unterwerfen wir uns weiterhin und vergessen all das, was  
hätte nicht sein müssen:

„Man kann sich nicht darauf verlassen, dass das, was vor den Wahlen gesagt wird, auch wirklich 
nach den Wahlen gilt. Und wir müssen damit rechnen, dass das in verschiedenen Weisen sich 

wiederholen kann.“
— Angela Merkel / 25. Februar 2008

Das ist dasselbe wie mit Religionen. Ich würde meinem Gegenüber mitteilen, da dieser Begriff für  
die Menschen eine zuordnende Rolle spielt,  dass ich Christ sei. Doch weiß ich nicht, in welchen 
unzähligen  Details  der  alten  Schriften  sowie  der  praktisch  angewendeten  unzähligen 
Glaubenslehren dieser Begriff eine andere Lebensweise spiegeln würde, als ich sie für mich erkannt 
habe und leben möchte.
Daher lebe ich viel mehr das Christusbewusstsein, da es nicht in Büchern zu finden ist wie eine 
Anleitung für andere Gegebenheiten, sondern ich fühle Gott und das Schöpferische (= einen Sinn) 
in mir und meinem Leben. Und danach richte ich mich aus (= Intuition).
Ich vertraue ihm und gebe mich ihm hin, in der Art, wie ich ihn wahrnehme und er so Einfluss auf  
mein  Leben  nimmt.  Das  Ergebnis  dieser  Lebensweise  nenne  ich  Christusbewusstsein/ 
Gottbewusstsein, da ich bis heute keine Negativität an all meinen neuen/spirituellen Lebensweisen 
entdecken oder erfühlen konnte. Warum sollte ich diesen Pfad wieder verlassen, wenn er mir doch 
einen Weg anbietet, der für alles Leben, Sinn, Vollkommenheit, Frieden, Wohlstand, Gesundheit,  
Respekt, Freude, Liebe, Sinnlichkeit, Fülle und Gemeinschaft bietet?
Es sind alles nur Begriffe,  Worte,  Meinungen oder Gedanken der Konstrukteure,  die etwas aus 
einem Wort  oder einer  Gegebenheit  machen möchten,  das jedoch nicht  zwingend schlecht  sein 
muss, erhält es wieder einen anderen Charakter.
Es ist immer die Art, wie. Doch schauen wir uns einmal genauer um, auch in die Augen und Herzen 
unseres Nächsten, so sehen und erkennen wir darin das Erbe der vorangeschrittenen sowie derzeit 
angewendeten politischen wie religiösen und wirtschaftlichen Ausläufer, zumeist hinter erstellten 
Masken, um sich zu schützen.
Der chinesische Diktator übt seine Diktatur anders aus als es derzeit andere Regierungen, wie z. B. 
Russland machen.
> Ich möchte niemanden erheben, glorifizieren oder als gut oder schlecht darstellen. Ich erkenne 
ihre Früchte! Ich habe ein persönliches Bild der Führer dieser Erde, doch beziehe ich mich vorerst 
auf die Nöte und Belange dieses Landes, bis sich andere anschließen.
Doch der  Begriff  ist  in  seiner  Anwendung fest  in  den Köpfen und so auch leider  nicht  sofort 
erkennbar, wenn eine andere Regierung ihre Diktatur ausbauen möchte, da sie über andere Wege 
dieses Ziel der Macht ergreifen und umsetzen möchte.

Daher einige meiner berechtigten Fragen:
1. Warum haben wir einen Verfassungsschutz, wenn doch keine Verfassung besteht?
2. Warum besteht der Artikel 146 im GG [Geltungsdauer des Grundgesetzes], wenn wir 

doch nach Aussagen der Politiker eine Verfassung haben?
3. Warum erwähnt und bietet Donald Trump in der Öffentlichkeit einen Friedensvertrag 

an, wo doch die deutsche Politik jahrzehntelang dem deutschen Volk zu verstehen 
geben ließ, dass der „2+4 Vertrag“ diesen längst ersetzt?

All diese Fragen werden beantwortet werden.

Aussage bezüglich des Friedensvertrags:
Gemeinsame Pressekonferenz vom 27.04.2018 mit Donald Trump und Angela Merkel.
5X33) Quelle: YouTube: https://youtu.be/6gY8DRyO5MI , oder; Trump bietet Friedensvertrag an
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X33)-Trump-bietet-Friedensvertrag-an:7
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Noch deutlicher und offizieller könnte man die Situationen sicherlich nicht darstellen!
Ich bezweifle, dass Donald Trump dies wirkliche umsetzen kann, ohne die Einwilligung der 

Kabalen135 erhalten zu haben. Doch wurde etwas mitgeteilt, was unglaublich wichtig zu der Frage 
war: „Ist Deutschland souverän oder weiterhin ein Feindstaat?“

135 =  Tatsächlich gibt es  Cabal(e) im Deutschen schon seit dem 16. Jahrhundert. Es geht in Form und Bedeutung 
tatsächlich auf die  Kabbala zurück. Das hebräisch-rabbinische-Wort: „qabbalah“ bezeichnet eine „Überlieferung von 
den Älteren überkommenen Geheimlehren“.
5X34) Quelle: https://www.juedische-allgemeine.de/kultur/esoterik-und-intrigen/ .
Oder: https://t.me/Freiheit369/48 
Diese Lehren werden politisch angewendet, oder in Logen und Orden, wo sie wiederum auf globale Verhaltensweisen  
Einfluss nehmen, was Anzeichen dafür ist, nicht das Interesse des Volkes, sondern das derer anzuwenden, die ihren 
Einfluss und ihre Interessen einfließen lassen und somit unwissend geltend machen.

Die Fürsprecher der US-Regierung und Russlands. Oder gar dieser Welt?

      
Die  BRD  möchte  unter  den  Alliierten  den  Status  des  Vatikans 
aufrechterhalten,  unter  Einsetzung  von  Täuschungen,  um  einer 
Verfassung zu entgehen, die doch so notwendig ist für ein Land, 
dessen  Kontrolle  bürokratische  Politiker  haben,  die  nicht  durch 
Freude und Liebe zum Vaterland und dessen Nation die Aufgabe 
und  den  Willen  (Verfassung/Freiheit/Souveränität)  des  Volkes 
umsetzen wollen/sollten.

 > Wen möchte man wählen, um etwas für das Volk zu bewirken?

Etwas zu dem „2+4 Vertrag“:
Uns wurde anstelle eines Friedensvertrags eine weitere sehr verfilzte Möglichkeit angeboten, oder 
besser gesagt, angerichtet. Sie lautet: „zwei-plus-vier-Vertrag“.

Der eigentliche Friedensvertrag mit Deutschland sollte 1947 unter dem Begriff: „Pariser Vertrag“ 
stattfinden. Jedoch verhielt es sich so, dass die Alliierten nicht unterzeichnen wollten.
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Geplante Infiltration, die aus den bereits und den nachfolgenden Zitaten klar hervorgeht.
Nur  die  Kriegspartner  Deutschlands  wie  z.  B.  Finnland,  Italien,  Rumänien,  Bulgarien,  Ungarn 
erhielten einen Friedensvertrag. Österreich und Japan ebenfalls nicht.

Die BRD kann keinen Friedensvertrag für Deutschland umsetzen, da sie lediglich Verwalter 
im Handelsrecht der Alliierten sind. Sie waren mit diesen nicht im Kriegszustand, welche sie 
dazu bemächtigen könnten. Die BRD ist eine beauftragte Besatzungsverwaltung, die ihre 
Aufgabe im GG unter Artikel 133 … (= „Der Bund tritt in die Rechte und Pflichten der 
Verwaltung des vereinigten Wirtschaftsgebietes ein.“) … wiederfindet. Warum sollte sie sich 
dafür  aussprechen  oder  den  Willen  des  Volkes  bekunden,  wenn  ihre  Auftraggeber  die 
Besatzer sind.

Zudem:
Bereits  die Weimarer Republik (1918) und die Bundesrepublik Deutschland (1949) sind 
nicht durch das souveräne Handeln des Staatsvolkes entstanden, sondern wurden von einer 
Einzelperson (= Philipp Scheidemann) und dem parlamentarischen Rat ins Leben gerufen.
Quelle:  YouTube:  https://youtu.be/OGqIvrKUkhE?feature=shared ,  oder;  Die  Weimarer 
Republik - Unsere Geschichte Teil 2

Als  strategisch-politisch-wichtige  Knotenpunkte  werden  solche  Länder  bezeichnet,  deren  Volk 
durch Stellung an Rohstoffen oder als taktischer Standort keine souveräne Freiheit mehr erlangen 
sollen.
Zudem ist eine Umerziehung vonnöten, die die geltenden Interessen und Absichten verinnerlichen 
soll, um die Wurzel und Anbindung einer sich dort befindlichen Gemeinschaft zu entwerten, was 
eine ganze Nation spaltet, schwach und klein macht.
Sie werden jedoch unter  Täuschung mit  sämtlichen Raffinessen wie Besitz  in einer  Ablenkung 
sowie  Abhängigkeit  gehalten,  um sich  der  vermeintlichen Fülle  zugehörig  zu  fühlen,  wo doch 
Politentscheidungen auf anderen Ebenen das Staatsvolk und dessen Zukunft in ihre Richtung lenken 
möchten.  Doch  seit  dem  Interesse  eines  „freien  Deutschlands“  waren  sich  die  Alliierten 
untereinander nicht mehr einig. Auch zog die Meinung ein, wir seien bereits frei.
Somit  waren  auch  die  Vereinbarungen  von  Potsdam  1945  außer  Kraft  gesetzt  und  gebrochen 
worden.  Dann,  1952,  unterzeichneten  die  Westalliierten  den  sogenannten  Deutschlandvertrag. 
Dieser stellte wiederum nur eine Teilsouveränität dar, mit einer Reihe von Vorbehalten.

Am 12. September 1990 sollte der 2 (= BRD und DDR) + 4 (= USA, England, Frankreich und 
Russland) Vertrag in Moskau unterzeichnet werden.

Die Regelungen des Vertrages waren Folgende:
 Deutsche  Souveränität  wird  vollständig  wiederhergestellt,  damit  wird  Deutschland  zum 

eigenständigen Subjekt auf der internationalen Bühne.
 Die  Vollmachten  und  die  Verantwortung  der  vier  Hauptalleeriten  in  Bezug  auf  ganz 

Deutschland werden damit vertraglich beendet und die Reste des Besatzungsstatutes werden 
hiermit beseitigt.

Jedoch blieben gravierende Einschränkungen bestehen, die der deutschen Souveränität einen Strich 
durch die sogenannte Rechnung zogen, die bereits im Deutschlandvertrag 1952 durch die West-
Alliierten  festgelegt  wurde.  Somit  konnte  keine  Souveränität  sichergestellt  werden,  da  Rechte 
Dritter fortan herrschen.

Erste Einschränkung der Alliierten:
 Verbot   über einen Volksentscheid über militärische Fragen des Landes.
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o Deutschland  bleibt  Militärstützpunkt  für  die  Alliierten  und  (...die  Bundeswehr...) 
bleibt ebenso eine militärische Waffe/Werkzeug in den Händen der Alliierten.

 Deutschland hat  kein Recht zu entscheiden, eine US-Militärbasis im Land zu haben oder 
nicht.

 Deutschland  hat  weiter  kein  Recht,  seine  Armee  zu  vergrößern,  noch  strategische 
Luftwaffen zu besitzen (Die Waffen, die wir derzeit anwenden, dienen lediglich dem Befehl 
der NATO und der     Alliierten  !).

 Deutschland hat auch  kein Rech  t  , die in Deutschland gelagerten Atomwaffen der USA zu 
entfernen oder gar Widersprüche einzulegen.

 Weiter wird Deutschland  verboten, außenpolitische Entscheidungen zu treffen, ohne diese 
vorher mit den Alliierten abzusprechen.

 Die deutsche Bundeswehr darf die Gesamtstärke von 370.000 Soldaten nicht überschreiten. 
(Daher auch das Absetzen der Wehrpflicht. Wer möchte schon, das eine seiner Kolonien, vor 
allem  eine  wie  Deutschland,  eine  einsatzbereite  Armee  besitzt?  Die  Gefahren  werden 
minimiert und dem Volk mit weiteren passenden Argumenten plausibel gemacht, das sie 
einwilligen,  wenn  es  überhaupt  interessiert,  und  die  Entscheidung  akzeptieren,  ohne 
wirklich verstehen zu dürfen, warum. Deutschland hat noch heute kein Recht, den Abzug 
der alliierten Streitkräfte zu fordern.
Zudem heißt  es: „Dass keine weiteren Handlungen über einen möglichen Abschluss des 
Friedensvertrags geführt werden!“)
(Wer ist souverän?)

Mit Deutschland ist nicht etwa das Volk gemeint. Das unterliegt der weiteren Täuschung.
Die Verbote richten sich gegen das BRD-Konstrukt und dessen Personal, das diese Verwaltung erst 
durch Wahlen legitimiert  und sich ihr  dadurch anerkennt.  Diese wiederum doch erst  durch die 
Alliierten/UNESCO erhoben wurde (= Treuhandverwaltung).

„Ein Volk, welches im Besatzungszustand wählt, bekennt sich dahingehend zum Feind und nicht 
zum eigenen Volk und Vaterland und dessen Unabhängigkeit.“

Dadurch, dass das deutsche Volk sich unter Täuschung der Glaubhaftmachung … (= § 270 StGB 
[Täuschung im Rechtsverkehr], § 271 StGB [Mittelbare Falschbeurkundung], § 263 StGB [Betrug]) 
… einer souveränen Regierung befindet, die noch durch unsere Wahlen135 legitimiert und geduldet, 
gar bezahlt wird sowie deren Richtlinien eingehalten wurden und werden, bleibt es doch so, um den 
Kreis zu schließen, dass wir der US-Vatikan-BRD Folge leisten müssen, wo sie doch die Empfänger 
der Statuten der West-Mächte nach deren Vereinbarungen ist. ♥
Erst wenn -- GG Artikel 146: „Dieses Grundgesetz, das nach Vollendung der Einheit und Freiheit 
Deutschlands für das gesamte deutsche Volk gilt, verliert seine Gültigkeit an dem Tage,  an dem 
eine  Verfassung  in  Kraft  tritt,  die  von  dem  deutschen  Volke  in  freier  Entscheidung 
beschlossen worden ist.“,  -- können wir uns erstmals seit 1918 Gedanken über das Interesse des  
Volkes machen. ♥

Und solange das nicht der Fall ist, leben wir ein/deren Leben, welches nicht auf eigenen Interessen 
wächst. All die Gegebenheiten, die uns Tag für Tag erwarten, wie bereits sehr oft angeführt, werden 
kein Ende finden können, da sie nicht dem Menschen zugutekommen, sondern mächteerhaltender 
Interessen. ♥

Zur Verinnerlichung und Ergänzung des bereits Angeführten:
135 = Das Bundeswahlgesetz ist seit 1956 nichtig! Wie das Bundesverfassungsgericht mit Urteil vom 25.07.2012 [2 
BvE 9/11] bestätigte, ist das Bundeswahlgesetz verfassungswidrig. Die rechtliche Folge daraus ist, dass es sich dabei  
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nicht nur um die Änderungen vom 24.09.1998 und vom 20.12.2011 handelt, sondern bei genauerer Betrachtung das 
Bundeswahlgesetz seit seiner Inkraftsetzung am 07.05.1956 ungültig und nichtig ist.
Jeder  seit  1953  gewählte  Bundestag  und  Bundesregierung  waren  nicht  legitimiert,  alle  sich  daraus  ergebenden 
Beschlüsse,  Verträge,  Verordnungen,  Gesetze  und  Gesetzesänderungen  u.  a.  zu  beschließen,  da  der  sogenannte  
Gesetzgeber  bereits  nicht  legitimiert  war,  Gesetze  und  Verordnungen  rechtsgültig  und  auch  rechtswirksam  zu 
verabschieden oder zu ändern.

 Lediglich der  Glaube,  der  uns schon in der  Schule  und später  durch TV und Co.  gelehrt  wird,  erhält  
aufrecht, was nur durch unsere erstellte Meinung legitimiert wird und sich so ermächtigt, ein Land zu leiten,  
sich  diese  Macht  anzueignen,  sie  in  industrielle  Interessen  zu  wandeln  und  rückwirkend,  ohne  jegliche  
Verantwortung, aus ihr zu schöpfen, bis sie oder wir nicht mehr können. Doch damit sind mindestens wir, das 
deutsche Volk, gemeint. Ich kann mein Leben lang nicht etwas für gutheißen, da mir die ausschlaggebenden  
Informationen vorenthalten werden/wurden.
Denn diese Informationen legen zu Grunde, welche Richtung eine so sehr alte Geschichte wie die unsere in 
Zukunft einnimmt. Doch wandelt deren Richtung auf eine Ideologie zu, die keine Identität mehr in sich trägt.  
Sie hat weder Vergangenheit, Geschichte, Größe, Wahrheit, Werte, Vertrauen, weder Wurzel, Treue noch Ehre 
in ihrer Darstellung eines herangezogenen hörigen Konsumenten, der sich durch Handels- und Seerechte zu  
einer  Person  umfunktionieren  lässt,  deren  Endgültigkeit  es  sein  darf,  sich  durch  Kontrolle,  Nano-  und 
Computertechnik und Gen-Veränderung im Organismus selbst ihrer Menschlichkeit zu berauben.
Die Lüge steht geschrieben. Doch um sie zu finden und zu verstehen, benötigt man Zeit, Mut, Kraft, Glaube  
und etwas Glück. Zu wenige haben die Möglichkeit erhalten, um zu erfahren, wie durch Hochverrat das eigene 
Volk hintergangen wird.

 
Doch  Erbarmen  und  Mitgefühl  konnen 
diesen Menschen erbracht  werden,  sieht 
man  die  Leere  ihres  Herzens  im 
Austausch  zu  Geld  und  Macht.  Eine 
Geisteskrankheit  ist  nun  in  ihnen 
ansässig,  da  deren  Geist  so  unkenntlich 
gemacht wurde, um sich selbst den Weg 
der  Liebe  erkennen  oder  weisen  zu 
können.  Die  Gier  und  die  Dunkelheit 
liegen  nun  in  ihren  Seelen  und  fordern 
ihrer Tribut für all die Entmenschlichung. 
► (Parasitär < Nach dem benutzen eines 
nahezu  jeden  für  deren  System,  bleibt 
kaum mehr menschliches übrig.)
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Sehr interessant:
5X35)  Quelle:  YouTube: https://youtu.be/Xfebl7bq0to ,  oder;  Staatsgläubigkeit  die  gefährlichste 
aller Religionen!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X35)-Staatsgl%C3%A4ubigkeit-die-gef
%C3%A4hrlichste-aller-Religionen!:b

Mir kam auf meiner Recherche auch diese Mitteilung unter, die auf deren Prüfung hin nicht 
vollständig, jedoch eine Idee und andere Wahrheit trägt.

▼
„Die Besatzungsstatuten der Alliierten (= Alliierte/BRD) besagen, dass die Fremdverwaltung allein 

durch die Wahlen von Wählern akzeptiert wird.
Bei unter 50 % Wahlbeteiligung wäre dieses System hinfällig! Dies würde ein rechtliches Problem 

mit sich führen, das drauf verweist, die Besatzungsstatuten für ungültig zu erklären.
Wichtig ist in diesem Zusammenhang nicht, was gewählt wird, sondern die Wahlbeteiligung des 

Volkes! Wer gewählt wird, spielt keine Rolle! (= dieser Schlusssatz ist wohl wahr.)“

Es stimmt nicht, dass diese These auch diese Auswirkung in sich trägt, doch bin ich der Meinung,  
dass …

1. Das Wahlgesetz sowieso keinerlei Bestand besitzt … (= das Bundeswahlgesetz ist seit 1956 
nichtig,  wie  das  Bundesverfassungsgericht  mit  Urteil  vom  25.07.2012  >2  BvE  9/11< 
bestätigte) … und somit unnötige Millionen und sehr viel Arbeitsaufwand und Zeit betrieben 
werden, um dieses Politschauspiel und Lüge zu erzeugen.

2. Sehr  wohl  eine  aussagekräftige  Äußerung  und  unterschwellige  Mitteilung  erzeugt  wird, 
wenn  weniger  als  50  % des  Volkes  die  Regierungsformen  somit  ablehnen  und  ihr  so, 
zumindest  von ihrer  Meinung her,  keine  Aufmerksamkeit  und Energie  mehr  zukommen 
lassen, da sich wiederum so vorerst eine erste Bewusstseinserfahrung andeuten lässt, dass 
das Volk sich lieber (...wieder…) durch Selbstbestimmung und Selbstorganisation verwalten 
möchte, als diesem Verrat weiter zu unterliegen und die Lüge an sich durch das nichtige 
Wahlgesetz verweigert.

3. Das  Volk  nun  verstanden  und  verinnerlicht  hat,  dass  die  BRD  kein  souveräner  und 
unabhängiger Staat und dessen Regierung ist, die einzig für die Würde, das Wohl und den 
Bestand des Volkes reagieren sollte, und dass Deutschland kein Staat136 und jegliche derzeit 
abgegebene Stimme durch das Interesse zum Land und Volk vergeblich war, da es nur eine 
Simulation darstellt, um ein Volk für die Interessen Dritter zu erhalten.

Doch werden wir nicht darum herumkommen, dieses Begehren bei einer Volksschau zum Ausdruck 
zu bringen, indem eine Versammlung deutlich und erstmals aufzeigt, bei welcher die Deutschen ihr 
Gesicht  zeigen,  wie  es  um den  Willen  des  Volkes  steht.  Hierbei  fallen  alle  Bemühungen  von 
Schildern, Pfeifen oder Rasseln weg, da es erstmals vonnöten sein wird, Anwesenheit und Macht zu 
präsentieren. Dann liegt jedes Interesse bei (s)einem Volk! ♥

„Unsere Taten entstehen aus dem Volk, nicht etwa einer politischen Umsetzung.“

136 = Deutschland ist kein Staat und wird auch ebenso wenig als Staat vermerkt und geführt.
Ein Beispiel an Dänemark zu Deutschland:
Dänemark: Deutschland:
126 = STAATSSCHLÜSSEL 000 = STAATSSCHLÜSSEL
208 = LÄNDERCODE 276 = LÄNDERCODE
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Doch sehr wahr daran ist und bleibt:
„Diejenigen, die entscheiden, sind nicht gewählt, und diejenigen, die gewählt werden, 

haben nichts zu entscheiden.“
— Horst Seehofer / Pelzig unterhält sich, 20. Mai 2010

„Stell Dir vor es sind Wahlen, und keiner geht mehr hin.“

„Es geht den Besatzungsmächten lediglich um die (…verschwiegene…) Akzeptanz, unterschwellig 
angenommen zu werden! Es werden, wenn nötig, sämtliche Interessenparteien (CDU, Linke, Rechte  
u. a.) einem Volk präsentiert und, wenn nötig, neue erhoben, wenn man mit der dementsprechenden 

Situation unzufrieden ist, um durch die Legitimation der gesamtheitlichen Verwaltung durch 
Wahlen anderer „Farben/Fraktionen“ alles aufrecht zu erhalten und eben diesen zuzustimmen 

(= Alliierte/BRD) in deren gesamtheitlichen Agenda.
Die ansteigenden Nichtwählerzahlen sind für den Erhalt dieses Fremdsystems gefährlich.

Denn erst der Sklave, der sein Gehaltensein erkennt und versteht, kann beginnen sich davon zu 
lösen, wenn er seine Kraft und Energie nun nicht mehr für diese Erhaltung auf- noch einbringt.“ ♥

Daher auch: Das Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland von den Alliierten.
Es heißt auch nicht: Verfassung  für die Vereinigten Staaten, sondern: Verfassung  der Vereinigten 
Staaten!

Zudem: Großunternehmen  (=  Pharmazie,  Lebensmittelindustrie  u.  v.  a.),  Hochfinanz  und 
Wirtschaftsverbände  nehmen  durch  ihren  Lobbyismus  einen  weitaus  größeren  Einfluss  auf  die 
Politik  ein,  als  alle  Hartz  4  Empfänger  zusammen!  Bei  Wahlen  sollte  es  ausschließlich  darum 
gehen,  das  politische  Vorrecht  der  Gesamtbevölkerung  inklusive  Kinder  möglichst  genau 
abzubilden.

Ich  gehe  nicht  mehr  wählen,  da  ich  mitunter  nicht  mehr  dem  Stockholm-Syndrom  
unterliege.

Nochmals: Jeder Stimmzettel, der in die Wahlurne geführt wird, wird als Anerkennung für die Art  
der Führung (= Besatzungsverwaltung) Anerkennung aussprechen! Das [X] auf einem Namen spielt 
keine Rolle, da die Besatzer/Bilderberger festlegen, wer was zu verkünden hat <=> Staatssimulation 
durch die Besatzungsverwaltung der Alliierten und deren Umsetzer in dieser Politik bis dato.
► Ich  halte  es  wie  nachfolgend:  Man  muss  ja  auch  nicht  wählen  gehen,  sondern  die 
Wahlbenachrichtigung zu Hause aufbewahren … (am besten entwertet, indem man sie in der Mitte  
trennt) …, damit Du den Beweis zur Hand hast, nie Deine Stimme vergeben zu haben.
So lassen sich Täuschung, Zugehörigkeit und Manipulation vermeiden.

Es wird keine andere Linie und Agenda geben sollen, außer ein Volk geht sie nun zusammen.

Weiter:
Ein Beispiel dazu, dass die BRD-Regierung gehorsam leisten muss:
Als Frau Merkel 2015, anlässlich des 09. Mai Feiertages, Russland kritisierte, hätte die russische 
Regierung nach geltenden Besatzungsstatuten erwidern können:
„Frau Merkel, der 2+4 Vertrag verbietet Ihnen die außenpolitischen Handlungen der Siegermächte 
zu bewerten oder gar zu kommentieren. Vergessen Sie das nicht!“

Das große Spiel birgt Zusammenhänge und ein Schauspiel, das Wahrheit aufzeigt, doch in 
sich geschlossen kaum zu unterscheiden ist.
Es kann sein, dass dieser Satz Fragen aufwirft, doch möchte ich ihn vorerst so stehen lassen.

475 



Das zum Thema „Deutschland sei souverän und frei“ sowie mit dem Friedensvertrag versehen.
Die Regierung, und somit das der BRD zugetane Volk, ist noch heute von den Entscheidungen und 
anderen Interessen der USA, und weiterführend Englands sowie des Vatikans abhängig!

Doch gibt es noch einige Abgeordnete im Bundestag, die die Gelegenheiten nutzen, um Stück für 
Stück einer Freiheit entgegenzuwirken. Zwei Ströme an Politikern, die unterschiedliche Interessen 
oder  auch Pflichten  haben.  Die  einen möchten,  dass  der  2+4 Vertrag  vervollständigt  wird  und 
Deutschland nun einen Friedensvertrag erhält, und der 2. Strom hat durch Machterhalt der West-
Alliierten  deren  Willen  zu  schützen  und  die  oft  unverständliche  und  verzerrte  Weise  unter 
Täuschung dem Volk zu präsentieren.

Ob es jedoch diese zwei Lager gibt, ist bei genauerer Betrachtung nahezu auszuschließen, da 
man sonst mit ganz anderen Möglichkeiten darauf aufmerksam machen könnte, da dieses 
Wissen über den Verbleib dieses Landes umfänglich im Bundestag bekannt sein muss, da 
sonst deren Anordnung gar nicht ausgeführt werden könnte.

Doch welcher Zauber, oder sollte man sagen, welches Spiel wieder über den USA und der BRD 
hängt, bleibt unter Einbußen des deutschen Volkes abzuwarten.

Wissenswert:
5X36) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=HhKx2x9a21A , oder; „Besetztes“ 
Deutschland – warum Deutschlands Souveränität eingeschränkt ist | 28.05.2016 | kla.tv
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X36)-Besetztes-Deutschland---warum-
Deutschlands-Souver%C3%A4nit%C3%A4t-eingeschr%C3%A4nkt-ist:0

5X37) Quelle: YouTube: https://youtu.be/muUbhNdFCZ0 , oder; Souveränität ja - Friedensvertrag 
nein
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X37)-Souver%C3%A4nit%C3%A4t-ja---
Friedensvertrag-nein:5

Ich selbst  stimme nicht  mit  all  seinen Ansichten überein,  doch ist  es  für  das,  was  sich 
ereignen darf, eine wichtige Hintergrundinformation!
Ich wiederhole nochmals:
Wie schon das Grundgesetz unter Artikel 146 [Geltungsdauer des Grundgesetzes] mitteilt:
„Dieses Grundgesetz, das nach Vollendung der Einheit und Freiheit Deutschlands für das 
gesamte deutsche Volk gilt, verliert seine Gültigkeit an dem Tage, an dem eine Verfassung in 
Kraft tritt, die von dem deutschen Volke in freier Entscheidung beschlossen worden ist.“

Das ist ein ernstzunehmender und signifikanter Schlüssel!

5X38) Quelle: YouTube: https://youtu.be/_SydoJbNvZA , oder; Wer oder was ist die BRD? Andreas 
Clauss (compact live November 2012)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X38)-Wer-oder-was-ist-die-BRD-Andreas-Clauss-
(compact-live-November-2012):7

Die  Firma  BRD  gibt  es  insoweit  nicht,  aber  es  hat  sich  inzwischen  eingebürgert,  die 
Verwaltung  des  „Vereinten  Wirtschaftsgebiets“  (siehe  Grundgesetz  Artikel  133)  so  zu 
benennen: „Bundesrepublik Deutschland – Finanzagentur GmbH“.
Die Bundesrepublik Deutschland ist  ein Finanzdienstleistungsunternehmen im Besitz der 
BRD.  Diese  ist  der  zentrale  Dienstleister  für  die  Kreditaufnahme  und  das 
Schuldenmanagement des Bundes und ist mit rund 25.000 Euro Stammkapital abgesichert, 
kann aber laut Gerichtsurteil nicht wegen Konkursverschleppung oder dergleichen verklagt 
werden, weil es „der Bund“ ist.
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„Sklaverei ist international verboten. Rothschild und Co. halten sich immer an die Gesetze. 
Aber die freiwillige/unwissende Selbstversklavung ist erlaubt.
Das  System  funktioniert  so:  Meistens  arbeiten  sie  mit  Bequemlichkeit  und  dann  über 
Täuschung und dann gestalten sie die Umstände immer so, dass wir zu ihnen kommen und 
für uns Angebote annehmen, die von ihren AGBs her für uns schlecht sind. Dann stellt man 
irgendwann  fest,  dass  das  so  ist,  und  begibt  sich  in  den  ergebnislosen  Protest  der 
Reklamation  und  Demonstration.  Hat  das  irgendwo  auf  dieser  Welt  schon  einmal 
funktioniert?“

— Andreas Clauss (compact live November 2012)

Eine Lösung findet sich vorerst nicht in nachfolgenden Gesetzen wie in dem …: SHAEF 
Gesetz Nr.1 [Aufhebung nationalsozialistischer Gesetze] Artikel III (4): 
„Die  Auslegung  oder  Anwendung  des  deutschen (...Nazi...)  Rechtes  nach 
nationalsozialistischen  Grundsätzen,  gleichgültig  wann  und  wo  dieselben  kundgemacht 
wurden, ist verboten.“, doch erhalten wir vorerst wichtige Informationen für die Anwendung 
dieser besagten Gesetze/Verordnungen.

Die BRD und Co. geben diesen Stand der Vorherrschaft nicht einfach auf, da sie eben durch 
die Anwendung verschiedenster Nazi-Gesetze direkter Nachfolger dieser sind.

Doch von welchen „Gesetzen“ schreibe ich hier:
„Art. I. (1) Folgende Gesetze politischer Natur oder Ausnahmegesetze, auf welche das Nazi-
Regime  beruhte,  werden  hierdurch  ausdrücklich  aufgehoben,  einschließlich  aller 
zusätzlichen Gesetze, Durchführungsbestimmungen, Verordnungen und Erlasse.“:

1. Gesetz zur Behebung der Not von Volk und Reich vom 24.  März 1933,  
RGBl. I/41,

2. Gesetz zur Wiederherstellung des Berufsbeamtentums vom 7. April 1933,  
RGBl. I/175,

3. Gesetz  zur  Änderung  von  Vorschriften  des  Strafrechts  und  des  
Strafverfahrens vom 24. April 1934, RGBl. I/341,

4. Gesetz  zum Schutze  der  nationalen Symbole  vom 19.  Mai  1933,  RGBl.  
I/285,

5. Gesetz gegen die Bildung von Parteien vom 14. Juli 1933, RGBl. I/479,
6. Gesetz über Volksabstimmung vom 14. Juli 1933, RGB1. 1/479,
7. Gesetz zur Sicherung der Einheit von Partei und Staat vom 1. Dezember  

1933, RGBl. I/479,
8. Gesetz gegen heimtückische Angriffe auf Staat und Partei und zum Schutz  

der Parteiuniform vom 20. Dezember 1934, RGB1. 1/1269,
9. Reichsflaggengesetz vom 15. September 1935, RGBl. I/1145,
10. Gesetz zum Schutze des deutschen Blutes und der deutschen Ehre vom 15. 

September 1935, RGBl. I/1146,
11. Reichsbürgergesetz vom 15. September 1935, RGBl. I/1146,
12. Preußisches Gesetz über die Geheime Staatspolizei vom 10. Februar 1936,  

G.S. 21,
13. Gesetz über die Hitler-Jugend vom 1. Dezember 1936, RGBl. I/933,

13. März 1938 Gesetz Wiedervereinigung Österreich / DR, S. 237 BGBl. für die Republik 
Österreich:

1. Verordnung gegen die Unterstützung der Tarnung jüdischer Gewerbebetriebe vom 
22. April 1938, RGBl. I/404,
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2. Verordnung über die Anmeldung des Vermögens von Juden vom 26. April  1938, 
RGBl.  I/414,  03.  Juli  1938 Verordnung deutsche StA (=  Staatsangehörigkeit)  im 
Land Österreich, S. 790 BGBl. für die Republik Österreich

3. Gesetz zur Änderung der Gewerbeordnung für das Deutsche Reich vom 6. Juli 1938, 
RGBl. I/823,

4. Zweite  Verordnung  zur  Durchführung  des  Gesetzes  über  die  Änderung  von 
Familiennamen und Vornamen vom 17. August 1938, RGB1. I/1044,

5. Verordnung Reisepässe von Juden vom 5. Oktober 1938, RGBl. I/1342,
6. Verordnung zur Ausschaltung der Juden aus dem deutschen Wirtschaftsleben vom 

12. November 1938, RGBl. I/1580,
7. Polizeiverordnung  über  das  Auftreten  der  Juden  in  der  Öffentlichkeit  vom  28. 

November 1938, RGBl. I/1676,
8. Verordnung den Nachweis deutschblütiger Abstammung vom 1. August 1940, RGBl. 

I/1063,
9. Polizeiverordnung  über  die  Kennzeichnung  der  Juden  vom  1.  September  1941, 

RGBl. I/547,
10. Verordnung über die Beschäftigung von Juden vom 3. Oktober, 1941, RGBl. I/675,
11. Erlass des Führers über die Rechtsstellung der NSDAP vom 12. Dezember 1942, 

RGBl. I/733,
12. Polizeiverordnung über die Kenntlichmachung der im Reich befindlichen Ostarbeiter 

und -arbeiterinnen vom 19. Juni 1944, RGBl. I/147.

Und weiter unter:
5X39) Quelle: https://staatenlos.info/rechtsgrundlagen/rechtsgrundlagen/aufhebung-
nazigesetze ; Aufhebung von NaZi / NS / Naci / Faschismus-Gesetzen
Oder: https://t.me/Freiheit369/49 
Sowie: https://dubistkeinpersonal.de/aufhebung-faschismus-gesetzen/ 

Es dient den deutschen, den Europäern und den Völkern dieser Erde nur noch der Anspruch 
ihrer Macht durch eine Zusammenkunft. Der Macht, sich darüber klar zu werden, sich zu 
vereinen und sich zu erheben! Denn der Zusammenhalt und das Bild der Größe sind die 
Instanz, die nun benötigt wird.

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen.“
— Friedrich von Schiller

5X40) Quelle: PDF: US-Botschafter erinnert Bundesregierung an fehlende Souveränität
Unter: https://t.me/Freiheit369/50 

Etwas zum Inhalt:
„Washingtons Botschafter in Deutschland, Richard Grenell, sorgte mit einem Interview für 
die Nachrichtenagentur FNA für Aufsehen. Dort erinnerte er Berlins-Machthaber daran, dass 
„trotz  der  Zwei-Plus-Vier-Verträge  die  Amerikaner  in  Deutschland  nach  wie  vor 
umfangreiche Befugnisse haben“, dass „sie die Feindstaatenklausel der Vereinten Nationen 
etwas  genauer  unter  die  Lupe  nehmen  und  vielleicht  zusätzliche  200.000  Soldaten  in 
Deutschland  stationieren  müssten“,  wenn  deutsche  Politiker  die  Anweisungen  aus 
Washington nicht befolgen. […]“
----- ( Welcher Informationen bedarf es hierzu noch?)

Mir  wurde  immer  gesagt,  dass  der  zwei-plus-vier-Vertrag  für  den  Friedensvertrag  und  eine 
Souveränität steht. Dennoch ist es so, dass das Land, das Krieg geführt hat, mit allen Ländern einen 
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Friedensvertrag schließen sollte. Am zwei-plus-vier-Vertrag waren jedoch nur die Hauptalliierten 
anwesend, die auch nur wieder hier ihre politischen Einflüsse eingliederten.
Und doch wäre dieses für den Friedensvertrag ausreichend gewesen, wären sie die in Punkt 1) und 
2)  benannten  Bedingungen  eingegangen.  Doch  auch  ehemalige  deutsche  Politiker,  wie  Hans-
Dietrich Genscher und Helmut Kohl, wollten/sollten nicht diesen Zustand erreichen lassen. Denn 
die Agenda, Deutschland auf lange in den so genannten Kommunismus zu führen, ist noch nicht  
abgeschlossen. Doch die Pläne wurden längst zu Papier gebracht.
Insgesamt waren es meine ich, 78 Länder.
Russland wollte unter Michail Sergejewitsch Gorbatschow, zumindest wurde es so mitgeteilt, schon 
1952  den  Friedensvertrag  schließen.  Nur  die  Westmächte  und  die  benannten  eigenen  Politiker 
hielten dagegen, um Machtansprüche, taktisches militärisches Handeln, Reparationszahlungen und 
das Wichtigste, die Umerziehung nicht abreißen zu lassen sowie denn Einfluss, diese Kraft und das 
Können dieses Land und dessen Volkes und dessen Wirtschaft nicht abgeben zu müssen, sondern 
intern aufrechtzuerhalten und zu kontrollieren.
Zudem  müssten  alle  Hauptalliierten  zustimmen,  oder  vor  allem  deren  Volk,  da  dieses  keine 
unmenschlichen Absichten hegt. ♥

Ich erinnere hier an das Infiltrieren und dessen militärischen und wirtschaftlichen Nutzen.

Nicht nur als wichtiger militärischer Stützpunkt ist Deutschland sehr wichtig für die Westmächte,  
um weiter in den Osten agieren zu können, erkennen wir das Schauspiel das uns vermittelt wird, als 
real  an.  Weißt  Du,  dass  von Ramstein  aus  Kampfoperationen geleitet  werden? Weißt  Du,  dass 
Deutschland Kernwaffen (Atomwaffen) für das US-Militär lagern muss?
Ein Friedensvertrag hätte zur Folge, dass dieser Vertrag wieder einseitige Interessen bedient, da es 
ein Vertrag ist, der zwischen zwei Parteien geschlossen wird.
Russland wollte bereits für den Rückzug seines Militärs zu seiner Zeit ca. 500.000.000.000 DM.
Inoffiziell wurde 1990 Ostdeutschland (= DDR) so an die Alliierten verkauft.
Die  Kosten  (Ca.  500  Milliarden  DM)  trug/trägt  das  deutsche  Volk!  Die  List  und  deren 
Begrifflichkeit eines Friedensvertrages (= 2+4 Vertrag) sollten uns in die sogenannte Watte packen 
und ein gutes Gefühl vermitteln und verursachen, das durch die Unwissenheit gesetzt und aufrecht 
gehalten  wird/wurde.  Doch  diese  und  andere  Verträge  setzten  uns  noch  weiter  in  deren 
Abhängigkeit für Zweck und Dienst.
Amerika sieht heute noch seine in Deutschland liegenden Stützpunkte als Einnahmequelle an.
Nochmals: Wir zahlen deren Kriege => GG Artikel 120 [Besatzungskosten – Kriegsfolgelasten] (1):
„Der Bund trägt die Besatzungskosten und die sonstigen inneren und äußeren Kriegsfolgelasten 
nach näherer Bestimmung von Bundesgesetzen. […]“ !  [< Dieser Artikel ist nicht: „Weggefallen“!]

Einwurf:
Das GG war in meinen Augen nicht mehr als eine Bedingungserklärung für Feindstaaten, welche 
sich aus den Vorgaben der Alliierten ergibt (= Grundgesetz) und durch eine von ihnen erstellte 
Besatzungsverwaltung (= BRD) verwalten lässt. ♥

Und ja, das, was ich hier bereits zu seiner Zeit empfand, durch all die Zusammenhänge meiner 
Recherchen, wies intuitiv genau auf diesen Gedankengang, dis sich später bestätigen lassen sollten.

Hierzu:
Ich wiederhole:

„Ein Grundgesetz ist ein besatzungsrechtliches Mittel zur Schaffung von Ruhe und Ordnung in 
einem durch Kriegshandlungen besetzten Gebiet." < Gegeben von der Siegermacht (oder den 

Siegermächten), für das auf Zeit eingesetzte Verwaltungsorgan (= BRD).“
— Creifelds Rechtswörterbuch, 17. Auflage C. H. Beck München 2002
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Denn der Deutsche bedient 150 % der Kosten, die das US-Militär hier verbraucht.
Die verbleibenden 50 %, die  über  der  absoluten Deckung der  Ausgaben liegen,  werden so als 
Gewinn/Beisteuerung (...für deren Schutz...) verrechnet.         Unter: https://t.me/Freiheit369/366 
Anhalt: https://learngerman.dw.com/de/us-truppen-in-deutschland-wer-tr%C3%A4gt-die-kosten/l-47976564/lm 

Wer wieder und immer wieder behauptet, dass Deutschland ein freier und souveräner Staat  
sei, lügt bewusst, oder gibt unbewusst diese Lüge wieder, da man sich selbst gegenüber vor 
dem Wissen und dessen Information verweigert und lediglich das wiedergibt, was andere 
einem in den Mund legten, da eventuell ein Abhängigkeitsverhältnis besteht.

Unglaubliche  Mengen  an  Geldern  werden  wie  in  den  Zitaten  beschrieben  aus 
Deutschland geführt. Billionen im Verlauf der Jahrzehnte. Unsere Schulden sind das 
Ergebnis  einer  aufrechterhaltenen  Lüge  und  Umerziehung,  durch  den 
aufrechterhaltenen  und  sogenannten  Schuldkult,  der  durch  Religion,  Politik  und 
lehrende Anstalten sowie Medien gedeckt, unterstützt oder verschleiert wird.
Denn wer die Geschichte nicht kennt oder lediglich eine gute Note erhält/erhielt, da 
er  eine  vermeintliche  verinnerlichte  und  erlernte  Geschichte  wiedergeben  kann, 
verwehrt sich seiner Wahrheit, denn wer findet den Mut, sich seiner Vergangenheit 
zu stellen und sich ein neues stimmiges Wissen anzueignen? Und wer findet den 
Mut,  Wahrheit  wiederzugeben,  wo  doch  Noten  und  Meinungen  eine  Zukunft 
voraussagen können in dieser durch Abhängigkeiten zur Lüge hin funktionierenden 
Welt? Das Ego ist eine weitere erzeugte Hürde, der schwer davon ablassen möchte, 
seine Gegebenheit als zerstörerisch, unnatürlich und fremd zu betrachten und seine 
Mitteilungen als unwahr anzusehen. Doch durch die Erkenntnis einer Lüge erhält 
man wieder das, was einem das Leben raubte.  (Der Sieger schreibt die Geschichte!)

Ich bitte Dich nach diesen Sätzen das Buch dennoch in Händen zu halten und weiterzulesen. 

Glaube nicht Deinem konditionierten und programmierten Ego-Verstand. Recherchiere, hinterfrage 
und komme zu einem eigenen Ergebnis. Wenn dieses nicht stimmen sollte, kannst Du mich gerne 
infrage stellen. Doch beachte die Lügen und einseitigen Mitteilungen (Google u. Co.) des Systems.

“Wenn ich etwas möchte, frage ich Google. Dort erhalte ich eine ehrliche Antwort.“, trifft zu 
dieser umfassenden Thematik nicht zu, um die Lösung für unsere Probleme zu finden.

Auch in diesem eroberten Land stecken weiterhin sehr viel Kapital, Wissen und Einfluss.
Denn die  Alliierten  und das  Bundesverfassungsgericht  legten  dennoch fest,  dass  das  Deutsche 
Reich in seinen Grenzen vom 31.12.1937 weiter besteht. Das müssen sie auch! Es besteht sogar 
noch in den Grenzen von vor dem 1. WK!
Das deutsche Volk hat Anrecht auf eine gemeinsame, aus ihr hervorgehende Verfassung!

GG Artikel 146 des Grundgesetzes würde erst und somit erfüllt werden müssen.
Zudem hätte Deutschland wieder  alle Möglichkeiten, sich vom Alliierten-Militär sowie Verträgen 
zu distanzieren und selbstbestimmt für seine eigenen Interessen nach über 110 Jahren zu handeln.

Der 1. Weltkrieg eingeschlossen. Auch seine Handlung liegt heute noch unter dem Nutzen 
derer, die diesen Krieg mit dem sogenannten „Fuß in der Tür“ anerkennen.

- Ich gehe auf einige wichtige Ausführungen mit Quellenverweisen in dem Abschnitt – 7. Kapitel / 
Staatsangehörigkeitsausweis / Gelber Schein (Recht oder Fiktion?) –, weiter darauf ein.

Lediglich  Deutschlands  Wehrmacht  hat  bedingungslos  kapituliert.  Somit  haben  wir,  das  Volk, 
vermeintlich alle Staatsmacht an die Alliierten übergeben, oder besser gesagt, sie wurde durch eine 
weitere List entnommen.
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Der  zuständige  nachfolgende  Reichskanzler  Karl  Dönitz  und  der  Außenminister  Joachim 
Rippentrop haben nicht die Kapitulation für das Volk unterzeichnet!
Denn eine  Nachprüfung ergibt,  dass  das  Deutsche Reich oder  Volk niemals  seine  Kapitulation 
abgegeben hat. Durch Unwissenheit und Wahlen akzeptieren wir lediglich diesen Zustand.

Das ist ein sehr wichtiger Aspekt! Denn so entschieden und entscheiden die Alliierten noch heute, 
genauer gesagt bis 2099, wie, wann und was mit diesem Land passiert. Wie schon genannt, wurde 
lediglich eine (Treuhand- oder Besatzungs-)Verwaltung eingeführt (= BRD), die dem Auftrag der 
Westmächte unterliegt.
Eine Maschinerie, die nicht nur die langsame Zersetzung dieses Landes mit sich brachte, da sie der 
breiten  Öffentlichkeit  eine  souveräne  Regierung  simuliert,  welche  mit  Annahme  eine  sehr 
ungesunde und zerstörerische Lebensweise,  auch durch die neue Ernährung,  die Einnahme von 
Medikamenten, die neue „Kultur“ und deren Umgang, deren Recht und Wissen, und das größte aller 
Probleme, die Lüge, Umorientierung und Meinungen im Detail. Das Ausmaß ist schier unglaublich!

Die besagte Kapitulation nach dem 1. WK geschah ohne Wissen und Recht des Volkes, und 
nun  wird  die  Aufrechterhaltung  dieser  Feindstaatenklausel  gegen  Deutschland  weiter 
aufrechterhalten  durch  die  von  den  Alliierten  installierten  Politiker  (=  BRD),  die  deren 
Willen unterlegen sind. Wieder einmal ohne das Wissen des Volkes.
In beiden Malen wurde dieser menschenrechtsverletzende Akt durchgeführt.

5X41) Quelle:  YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=dV4N_OB3PIs ,  oder;  Das  Dritte 
Reich von Adolf Hitler hat 1945 NICHT kapituliert - Deutsch-Russisches Museum Karlshorst
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X41)-Das-Dritte-Reich-von-Adolf-Hitler-hat-1945-
NICHT-kapituliert---Deutsch-Russisches-Museum-Karlshorst:8
 Quelle: https://www.staatenlos.info/deutsche-heimat

 Auszug:
„Der völkerrechtliche Vollstaat „Deutschland“ = das „Deutsche Reich“ unterliegt weiterhin 
der sog. „Feindstaatenklausel“ (Artikel 53 der UN-Charta) und befindet sich noch immer im 
Kriegszustand  mit  über  54  kriegsbeteiligten  Nationen.  Dies  führt  in  Bezug  auf  dieses  
„Deutschland“  automatisch  zur  Anwendung  des  „humanitären  Völkerrechts“  (Kriegs-
völkerrecht)  und damit  für  alle  eingeborenen Deutschen und eingebürgerten Migranten  
zur Anwendung des Artikels 24 der Haager Landkriegsordnung von 1907.

Haager Landkriegsordnung (HLKO) - Artikel 24 Kriegslisten sind erlaubt – Zitat:   
"Kriegslisten und die Anwendung der notwendigen Mittel, um sich   
Nachrichten über den Gegner und das Gelände zu verschaffen, sind erlaubt.“

(Bitte  versuche  diese  Bereiche  objektiv  zu  deuten,  ohne  die  Vormachtstellung  der 
Programme, die in uns angelegt wurden, gleichzeitig walten zu lassen. Interessiere Dich 
lediglich für  diese Informationen und prüfe sehr gerne alle  Mitteilungen.  Hinterfrage es 
bitte.)

Alle  deutschen  Medien  gehören  der  Industrie  und  deren  Politik  oder  denen,  die  sie  für  ihre 
Lebensweise und Interessen der Ungleichheit und Gleichschaltung (be)nutzen. Denn Medien haben 
den beiläufigen Auftrag, durch Meinungsvorgabe deren Inhalt zu festigen oder auf Anweisung zu 
verbreiten! Wenn man sich kurz mit diesem Satz beschäftigt, wird man diesen bestätigen können.
Medien treffen bei ihrer Wiedergabe schon eine Meinung, Urteil oder Richtung.

Im  weiteren  Verlauf  werde  ich  Dir  eindeutige  Indizien  dafür  mitteilen,  wie  Medien  durch 
beispielsweise die Gleichschaltung (=  Absprache mit anderen Mediengruppen) eine andere Seite 
der Darstellung verwehren, um die benötigte Masse an Menschen in ein Meinungsbild zu versetzen. 
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Reuters,  Bertelsmann  und  Springer  bilden  nur  eine  Verteilerfunktion,  die  wiederum  ihre 
Instruktionen von oben (siehe Grafik) erhält. So wie dieses Sinnbild erschließt, dass der Mensch der 
Meinung sein soll, dass eine große Anzahl an „Informationsgebern“ auch freie und unterschiedliche 
Informationen liefern würde, so wird diese Methode auch in allen anderen Eventualitäten benutzt. 
Ernährung, Politik, Technik, Wirtschaft, Geschichte, Wissen, Religion und Medizin.
Lediglich der Gedanke die Auswahl an Informationen zu haben, blendet in Wirklichkeit.
Doch  so  lassen  sich  auf  Knopfdruck  alle  Sender  durch  Gleichschaltung  bedienen,  um  die 
Öffentlichkeit durch gleichbleibende Aussagen in diese Meinung zu versetzen.

> Im weiteren Verlauf wirst Du an einen Punkt stoßen, an dem ich für Dich all die benannten 
Zusammenhänge verbinden werde, damit Du Dir im Klaren darüber wirst, in was für einer 
Unwirklichkeit wir uns befinden, die auf besagte Lügen und Kontrolle erbaut wurde, um 
nach und nach ihre Vormachtstellung zu erhalten. <

Einwurfbeispiel:
Der Mediamarkt und Saturn mögen sich wohl in der unwissenden Öffentlichkeit als Konkurrenten 
zeigen, doch gehören sie zusammen. Das lässt sich zeigen, wenn man einen Vertrag mit einem 
dieser eingeht, da auf diesen Papieren beide Firmen vertreten sind.

Zusatz:
Als Wettbewerb in der Wirtschaft werden die Konkurrenz der Teilnehmer und das Angebot auf dem 
Markt bezeichnet. Die Wirtschaft und deren Politik spricht von Wettkampf, der gut und wichtig für 
deren wirtschaftlichen Erhalt ist.  Doch folgt man vielen Produkten, münden sie doch wieder in 
dasselbe Mutterunternehmen oder dieselben Aktionäre.

Hier ein Auszug für dessen Definition:
„Wirtschaftlicher  Wettbewerb  besteht  in  der  Rivalität  um  Geschäftsabschlüsse.  Anbieter  und 
Nachfrager müssen ihren Geschäftspartnern günstige Geschäftsbedingungen einräumen, um auf den 
Märkten erfolgreich zu sein. Wettbewerb erfolgt über günstige Preise, eine hohe Produktqualität 
oder Vorteile im Vertrieb.“
Ich  gehe  später  noch  genauer  darauf  ein,  doch  vorab  ist  diese  Aussage  eine  weitere 
Aufrechterhaltung  und  Rechtfertigung,  da  die  meisten  Firmen  nicht  gegenseitig  kongruieren, 
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sondern  verwoben  miteinander  an  einem  Strang  ziehen  durch  Werbemacher  und  deren 
Billigprodukte,  die  mit  einer  unglaublichen  Gewinnspanne  und  negativen  Entstehungs-  und 
Entsorgungseigenschaften behaftet sind, um ein Monopol zu erhalten!
Schwestergesellschaften in Asien, Südamerika und Afrika beuten so durch vermeintliche Billig- und 
Lockangebote (= Wegwerfartikel) den Menschen (...und die Natur...) aus, der durch seine Arbeit mit  
wenigen Euro bezahlt wird. Erst im „reichen“ Westen erhält die Ware und deren Großunternehmen 
erst  seine  100  bis  1000  %  Aufstockung  durch  ausgeschmückte  Werbetreibende  und 
Meinungsmache. Und zu viele sind an dieses Leid und an diese Ausbeute gebunden, da selbst wir 
durch  Unwissenheit  und  Mindestlohngrenzen  Einsparungen  machen  müssen/möchten,  die 
schlussendlich  nicht  nur  diese  Unmenschlichkeit  antreiben  und  aufrechterhalten,  sondern  im 
Verbund mit dem Pflanzen- und Tiersterben einhergehen.
(Man darf zudem nicht vergessen, das nach Krisen jeglicher Art der Mittelstand zu oft seinen Stand 
verliert und von Großunternehmen [= Monopol-Industrie] im Nachgang aufgekauft verdrängt/wird.)

„Ich betrachte die große Masse meiner Landsleute mit tiefem Mitleid: Sie lesen die 
Zeitungen und leben und sterben im Glauben, sie hätten etwas von dem erfahren, 

was zu ihren Lebzeiten auf der Welt geschah.“
—Thomas Jefferson (einer der Gründerväter der Vereinigten Staaten)

Quelle:  Buch:  Schwarzbuch  alternative  Lügenpresse:  Wie  die  alternativen  Medien  uns  in  eine 
sozialistische Weltregierung treiben, von: Tilman Knechtel, ISBN: 9783981773606

Zum Buch:
Millionen  Deutsche  haben  mittlerweile  festgestellt,  dass  den  „Gekauften  Journalisten"  aus  der 
Mainstream-Presse  nicht  zu  trauen  ist.  Die  Mainstream-Journalisten  sind  die  Maulhuren  der 
Mächtigen. Sie sind überbezahlt, verblendet und demjenigen hörig, der ihnen ihr Gehalt überweist. 
Sie berichten im Sinne der westlichen Politik, der westlichen Banken und der westlichen Konzerne 
und immer schön im Rahmen der „Political Correctness“. Doch wem kann man noch trauen, wenn 
sich objektive Standards aus den Redaktionen der  sogenannten „seriösen“ Presse verabschiedet 
haben? Inzwischen verlassen sich zahlreiche Konsumenten auf die „alternativen Medien“ meist aus 
dem Internet, einige gibt es sogar schon als Printausgabe. Nur weil diese dem aktuellen Mainstream 
widersprechen, müssen sie aber nicht zwangsläufig wahrheitsgetreuer berichten. Leider haben sich 
inzwischen  viele  Vertreter  der  „alternativen  Medien“  dem  nicht  minder  gefährlichen  östlichen 
Machtblock angeschlossen: Putins Propaganda- und Lügenlawine überrollt den Westen und kaum 
ein  alternativer  Journalist  wird  nicht  von  ihr  mitgerissen.  Zeit,  der  „anderen  Lügenpresse“  die 
Maske  vom  Gesicht  zu  reißen  und  die  Fakten  sprechen  zu  lassen.  Es  wird  Zeit,  eine  echte  
„Wahrheitsbewegung“ in die Wege zu leiten, die weder auf die Politiker des Westens noch auf die 
des Ostens hört.
Wer an einer objektiven Wahrheitsfindung Interesse hat und sich unvoreingenommen über beide 
Seiten informieren will, kommt an diesem Buch nicht vorbei. Zur Lügenpresse des Mainstreams ist  
schon viel geschrieben worden, zur Lügenpresse der alternativen Medien noch nie etwas. Gerade 
das Aufgreifen der „anderen Lügenpresse“ macht dieses Buch so einzigartig, denn es ist derzeit das 
einzige Buch zum Thema. Im unverkennbaren Knechtel-Stil.
Aufrüttelnd. Spannend. Wegweisend.
-----

5X42) Quelle: YouTube: https://youtu.be/jJQ7uRT91RI , oder; Die bittere Wahrheit über die 
deutschen Medien
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X42)-Die-bittere-Wahrheit-%C3%BCber-die-
deutschen-Medien:4
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Hier etwas zum nachdenken, auch wenn es als lustig betrachtet werden könnte.
Freie Berichterstattung oder doch mediale Gleichschaltung um die Masse zu lenken?

5X43) Quelle: YouTube: https://youtu.be/i3bgOIlzIVk , oder; Gleichgeschaltete Medien I Die 
Wahrheit
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X43)-Gleichgeschaltete-Medien-I-Die-Wahrheit:8

Wenn es sich auch lustig anschauen lässt, beinhaltet es die Gleichschaltung, die der Massen 
über die Medien zukommt, um das Bewusstsein/Unterbewusstsein zu manipulieren.

Auch hier findet wieder ein Bruch des Grundgesetzes statt.
Denn im Grundgesetz für die Bundesrepublik in Deutschland in Artikel 5 [Freiheit der Meinung, 
Kunst und Wissenschaft] heißt es:
„(1) Jeder hat das Recht, seine Meinung in Wort, Schrift und Bild frei zu äußern und zu verbreiten  
und sich aus allgemein zugänglichen Quellen ungehindert zu unterrichten. Die Pressefreiheit und 
die Freiheit der Berichterstattung durch Rundfunk und Film werden gewährleistet.  Eine Zensur 
findet nicht statt.“

Sowie unter Artikel 19 der allgemeinen Erklärung der Menschenrechte steht geschrieben:
„Jeder Mensch hat das Recht auf freie Meinung und Meinungsäußerung; dieses Recht umfasst die 
Freiheit, sich Informationen und Ideen mit allen Verständigungsmitteln ohne Rücksicht auf Grenzen 
zu beschaffen, zu empfangen und zu verbreiten.“

Doch Zensur findet statt! Allein auf YouTube werden Unmengen an Beiträgen die diese Demokratie  
hinterfragen außer Kraft gesetzt (= daher möchte die BRD auch Artikel 13 verabschieden).
Zudem haben die Medien nicht die Pressefreiheit, sondern unterliegen der Meinung ihrer Geld- und 
Interessengeber!
Z. B. die Gründer und Finanziers der BILD Zeitung (= Axel-Springer-Verlag und Dritte) lassen sich 
in den USA wiederfinden.
Das Bilden und Streuen von Meinungen, Ablenkungen oder Programmieren der Lebens-, Denk- 
sowie Handlungsweise haben sich die Medien nicht nur in der damaligen, sondern auch in der 
gegenwärtigen Zeit zur Aufgabe unter Anweisung gemacht, da nicht Wissen im Vordergrund steht,  
sondern die Betäubung der Sinne, die doch nach dem Sinn im Lebens sucht:

1. Klatsch und Tratsch, Promigeschichten, Skandale, Kriege, Leid.
2. Die Strategie der  Medienindustrie:  viele  bunte Bilder  schnell  folgend,  um nur punktuell 

Mitteilungen, jedoch Meinungen zu verteilen. Die wahren Probleme und Ursachen bleiben 
unbenannt und werden vertuscht.

3. Unterhaltung statt Informationen und das nur oberflächlich.
4. Ablenkung des Bewusstseins durch Konsumismus.
5. Der Konsum und Lockangebote stehen im Vordergrund.
6. Einschränkung der Freude durch Negativinformationen.
7. Täuschung durch Irreführung, zudem Propaganda.
8. Gleichschaltung durch Meinungsmitteilung der Ereignisse durch deren Sprecher.
9. U. a.

Quelle: www.NeoPresse.de, Wer beherrscht die Medien?, Wilhelm von Pax , vom: 10.10.2014
[https://www.neopresse.com/]

Ich zitiere:
„Allein Bertelsmann und Springer haben mit ihren Zeitschriften wie die der politischen Inhalte über  
70 % der Gesamtreichweite. Gerade die BILD-Zeitung und die WELT spielen dabei eine große 
Rolle.  Diese Reichweite,  mit  der  eine enorme Deutungshoheit  einhergeht,  kombiniert  mit  einer 
gezielten  Lenkung  durch  Unternehmensgrundsätze,  ergibt  einen  gigantischen  politischen  und 
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gesellschaftlichen Einfluss. Jedoch müssen die restlichen 30 % der politischen Leser Deutschlands 
auch informiert werden. Das übernehmen dann Zeitungen wie der SPIEGEL. Wer jedoch meint,  
solche seien ohne obige Einflussnahme, der irrt.“
-----

Unsere  Meinung  wird  uns  diktiert  und  die  Wahrheit  Nach-gerichtet  (Nachrichten),  um  den 
Zuschauer neu auszurichten.
Natürlich geht es darum, seine Vormachtstellung beizubehalten und weiter auszubauen.
Lies  dort  gerne  selbst  weiter.  Du wirst  auf  Deiner  Kenntnisreise  hinter  viele  der  Abgründe  in 
Deinem/unserem Leben blicken dürfen. Genauso wie mir wird auch Dein Herz Dir sagen, was Leid 
und Schmerz in Deiner Vergangenheit hervorgerufen hat an Verhaltensweisen, die Dein liebendes 
und göttliches Sein in den Schatten treiben sollten. (< Angst und Irreführung = Kontrolle!)
Beginne einen Weg und Du stößt nach und nach auf die Wahrheit oder zumindest auf eine plausible 
Erklärung. Derzeit ist wirklich sehr vieles mit Beweisen untermauert und es ist nicht mehr so leicht, 
jemanden als  Verschwörungstheoretiker  zu bezeichnen,  lässt  man diese Sicht  und Hintergründe 
nicht außer Acht vor Angst. Doch ist es auch so, dass sehr viele Falschmeldungen verteilt werden, 
um den Suchenden zu verwirren und ihm so den Mut zu nehmen, seine Suche fortzusetzen.
Hast Du jedoch noch Angst, eine andere Wahrheit zu erfahren, ist das absolut verständlich. Denn 
wir  bauten  uns  auf  deren  Weltbild  unsere  Zukunft  und  unser  Leben  auf.  Davon  abzulassen, 
loszulassen oder abzusehen, dass das nicht der natürliche, menschliche und göttliche Weg war, trifft 
tief und die Angst möchte einen an diese Lebensweisen weiter binden, auch wenn sie doch all  
diesen Stress, Zwang, Arbeit, Selbstverleumdung, Last, Zins u. a. beinhaltet.

Mut! Ich schreibe es nochmals. Hinter jeder Angst steckt etwas Wundervolles mein Freund. ♥

Ich möchte Dir mit Stichpunkten die Möglichkeit bieten, Dir im Nachhinein mit offenem Geist die 
Suche zu vereinfachen.

Die Treuhandverwaltung Bundesrepublik - Deutschland – Germany nach:
GG Artikel 133 [Rechtsnachfolge der Verwaltung des vereinigten Wirtschaftsgebietes]:
„Der Bund tritt in die Rechte und Pflichten der Verwaltung der vereinigten Wirtschaftsgebiete ein.“
Der BUND ist aus rechtlicher Sicht eine juristische Person und eine Aktiengesellschaft.
Sie kann nicht eingesperrt werden. Sie ist eine Sache, ein Konstrukt. Wie auch Du das durch Deine  
juristische Person darstellst, solltest Du noch eine sein oder Dich mit ihr identifizieren.
Denn wir Menschen wurde zu dieser Sache heranerzogen, um deren AGBs anwenden zu müssen, 
um  unter  deren  erstellten  Rechtsgrundlage  unterworfen  zu  werden,  die  wiederum  keine 
Verknüpfung zum Völkerrecht aufweist.

Kurz: Es wird ein System unter öffentlicher Meinung der Medien unter Geschichtsfälschung 
eröffnet  und  erhalten.  Wenn  viele  Menschen  dieser  Ordnung  bezüglich  der  Begriffe: 
„Täuschung“ sowie  „Zucker  und Spiele  für  das  Volk“ dennoch folgen und ihr  Glauben 
schenken,  kann  auch  so  diese  Realität  erstellt/erhalten  werden,  was  zudem  eine 
Manifestierung darstellt, um dem Menschen ein Lebensmuster aufrechtzuerhalten, was die 
Belange und Normen derer trägt, die die Täuschung für sich beanspruchen, um eine fiktive 
Staatsform zu gründen und ein Land zu dirigieren.

„Man verdreht die Tatsachen, damit wir die Tat und Absicht hinter dieser Sache 
nicht mehr erkennen können.“

— D. S. B.

Das und nicht mehr ist dieses Land.
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Doch das, was so unglaublich klingen mag, ist,  dass die Treuhandverwaltung – BRD auch den 
Auftrag  hat,  das  Eigentum  des  Menschen  nach  BGB  §1  und  Deutschen  mit 
Staatsangehörigkeitsausweis nach GG Artikel 116 Absatz 1 … (Das sind die Menschen, die ihre 
Staatsangehörigkeit nach § 4 Absatz 1 RuStAG 1913 durch Abstammung erlangt haben, die die 
BRD in der Öffentlichkeit als Reichsbürger benennt.) … zu sichern.
Diese  unterliegen  durch  die  Anordnung  der  Alliierten  dem  Schutz  der  BRD-Verwaltung  nach 
gültigem Recht.
Alle  anderen  Deutschen  wurden  zu  juristischen  Personen  gemacht.  Erst  der 
Staatsangehörigkeitsausweis,  gekoppelt  mit  seiner  Natürlichen  Person  und  dem  EStA-
Registerauszug, weisen Dich wieder als Deutschen mit Rechten aus. Dazu später mehr.

Auch bezüglich der Irreführung ist es sehr wichtig zu erwähnen, dass der Reichsdeutsche vor 1913 
gar kein Nazi137 (= Reichsbürger) sein kann, wie er in der Öffentlichkeit verhöhnt wird, da er sich 
expliziert aus diesem [Nazi-]Rechtskreis … (StAG 1934 Weimarer Verfassung / Vorbereitung für 
die  Grundlage  Adolf  Hitlers)  …  durch  die  Ableitung  von  RuStAG  (=  Reichs  und 
StaatsAngehörigkeitsGesetz)  vor  1913 (Kaiserzeit)  §  1  entfernt  hat,  durch  eben  seine 
Antragstellung! Jeder BRD-Bürger wird nach dem Regelwerk von 1933-1945 gehalten.

Die  Nazis  hatten  zu  ihrer  Zeit  ein  sogenanntes  Reichsbürgergesetz,  welches  jedoch  erst  1935 
erschaffen wurde, und nichts mit dem Kaiserreich zu tun hatte, lediglich mit Nazi-Ideologien.
> Reichsbürger = Nazizeit »  StAG 1934       < Verordnungen, die heute noch Anwendet werden. 
> Reichsdeutscher = Kaiserzeit       »  RuStAG 1913       < Gesetze, die abgeschafft werden sollen.

Zudem sollte das Jahresdatum bereits darauf aufmerksam machen (= Kaiserzeit > vor 1914, nicht 
die Nazizeit von 1933 bis 1945 bis dato).
Es ist einfach zu prüfen, welchen Eintrag eine Person nun besitzt, durch den Blick in das EStA 
Register (Bundesverwaltungsamt) unter:  Erworben durch: Geburt (Abstammung), [§ 4 Absatz 1 
(Ru)StAG 1913], wodurch herausgefunden werden kann, ob es sich um einen Deutschen handelt, 
oder  eben  nur  um die  juristische  Person  und  Vermutung,  die  aus  der  Nazi-Verordnung heraus 
entsprang (StAG 1934 Personenstandsgesetz-Änderung). Der Personalausweis oder Reisepass sind 
lediglich  eine  Vermutung,  die  be-  oder  widerlegt  werden  kann,  durch  den  Nachweis  des 
Staatsangehörigkeitsausweises. Die BRD führt Naziverordnungen weiter, um sich zu erhalten.

 Verordnung über die Deutsche Staatsangehörigkeit vom 05. Februar 1934, § 1, 1-2.

Hier ein Ausschnitt meines EStA-Registers, welches auf die Staatsangehörigkeit durch Geburt und 
Abstammung verweist (= Entnazifizierung).
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Nochmals das Wichtigste im Zusammenhang:
Es gibt nur ein Gesetz, welches sich RuStAG nennt. Auf dieser Grundlage bestehen derzeit 
zwei Prinzipien. Das Prinzip der RuStAG-Deutschen, gemäß Abstammung § 4 Absatz 1, in 
den Grenzen  vor 1914.  Und das  StAG in  dem Niederlassungsprinzip,  welches  (1934 < 
Personenstandsgesetz-Änderung)/1999 geschrieben und 2000 in Kraft gesetzt wurde. Und 
genau  mit  dieser  Feststellung:  „StAG“,  von  1999  befindest  Du  Dich  mit  dessen 
Zugehörigkeit und Schein in den Grenzen nach 1914, welche sich signifikant durch Gesetze 
oder  Verordnungen  unterscheiden  und  Dich  zu  einer  juristischen  Person,  einer  Sache 
erstellen, welches mitunter den bürgerlichen Tod und weiterer Gesetze mit sich bringt, die 
Dich  in  das  (…menschenrechtslose…)  Handels-  und  Seerecht  versetzen  mit  weiteren 
Gegebenheiten, die den Menschen und seine Rechte nicht wirken lassen können/wollen.
Und dadurch,  dass  nach 1914 durch Hitler  und das Reichskonkordat  (1933) wieder  der 
besagte bürgerliche Tod des Vatikans eingeführt wurde, haben diese Menschen, die nach 
1914 geboren sind, nicht mehr die gleichen Rechte wie die vor 1914 oder die, die sich durch 
das Ahnen- und Geburtsprinzip wieder zu diesen machen konnten, durch die Beantragung 
eines Staatsangehörigkeitsausweises nach (Ru)StAG 1913, ius sanguinis.
Der  Unterschied  zwischen  den  beiden  Zugehörigkeiten  ist  zum  einen  das  Ortsprinzip, 
welches das StAG auszeichnet, und das Blutlinienprinzip, was RuStAG mit sich bringt.
Somit können Zugezogene, die einen Personalausweis oder Reisepass besitzen, sich zwar 
wie gewollt als Deutsche bezeichnen, doch nach rechtlichen Grundlagen sind sie es nicht, da 
sie nicht durch RuStAG als Deutsche abgeleitet wurden oder werden können.
Wie Du nun weißt, können rechtskräftige Wahlen eigentlich nur von Deutschen mit einem 
Staatsangehörigkeitsausweis  nach  RuStAG 1913  §  4  Absatz  1  … (=  durch  Geburt  und 
Abstammung) … durchgeführt werden, damit das Interesse des deutschen Volkes oder eines 
anderen  Volkes  in  ihrem  Land  vertreten,  erhalten  und  umgesetzt  wird  und  nicht  die 
Interessen  anderer  Menschen  (=  Zugewanderte,  [Auslands]Studenten,  Flüchtlinge  o.  Ä.) 
umgesetzt  werden,  wo  doch  die  Wurzeln  und  Identität  zu  diesem/seinem  Land  nicht 
bestehen. Bei widerrechtlichen Wahlen, wie sie zu lange stattfinden, können eben Länder 
ihrer Vergangenheit, Kultur, Geschichte, Werte und Wurzeln beraubt werden, da durch List 
und Lüge (= StAG 1999) jeder eine Stimme für ein politisches Interesse abgeben kann, das 
nicht auf verwurzeltem, völkischem Interesse und Recht erwählt wird, sondern mitunter auf 
politischen  und  fremden  Eigensinn  und  eine  sozial  zerstörende  Struktur  durch 
Wirtschaftlichkeit einleitet. Daher fließen auch zu viele Menschen hier zu, damit sie eigene 
Interessen hier geltend machen dürfen, nach dem StAG von 1999 der BRD. Und das mein 
Freund, meine ich keineswegs negativ, unmenschlich, aussondernd, rassenverweigernd oder 
ähnliches!
Doch  wer  die  Geschichte  und  deren  politisches  Treiben  versteht,  stößt  auf  diese 
nationalstaatenvernichtende Gegebenheit, welche Dich nicht nur früher oder später betreffen 
wird,  sondern  jetzt,  und  Dir  so  Deine  Rechte  und  Möglichkeiten  entwendet,  um Dritte 
Interessen umzusetzen, die als Ziel eine Verfremdung138 und Vermengung Europas und der 
Welt vorsehen. 
1934  wurde  durch  die  Nazis  das  Personenstandsgesetz  geändert,  indem  sie  die 
Geburtsregister geschlossen haben und ein Geburtenregister für jeden einzelnen Menschen 
erstellten, um zum einen Deine Lebendgeburt und Deine Totgeburt zu erschaffen, mit der 
man dann (…ohne Dein Wissen bis heute…) Deine juristische Person erschaffen hat, die es 
im Kaiserreich so nicht gab, da dort die juristische Person klar definiert als Unternehmen, 
als Handelseinrichtung oder Gesellschafter tätig war, und nicht als einzelner Mensch, und 
zum zweiten, so alle Deutschen registriert, entrechtet und kategorisiert werden sollten.
Der RuStAG-Deutsche kannte zu seiner Zeit nur die Natürliche Person, die dem Menschen 
gleichgesetzt war. Siehe BGB § 1 [Beginn der Rechtsfähigkeit]:
„Die Rechtsfähigkeit des Menschen beginnt mit der Vollendung der Geburt.“
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138 = Zu Verfremdung: Was ich in diesem Satz ausdrücken möchte, wird Dir gerne Daniel Prinz mit einem Auszug 
aus seinem Buch: Wenn das die Menschheit wüsste … Wir stehen vor den größten Enthüllungen aller Zeiten!, von:  
Daniel Prinz, von: 2017, ISBN: 9783938656891 , mitteilen.

5X44) Quelle: PDF: Auszug aus dem Buch: Wenn das die Menschheit wüsste …
Unter: https://t.me/Freiheit369/51 

Zum Inhalt:
„Der Inhalt dieses Buches wird Sie aus den Schuhen hauen! Im Folgeband des Bestsellers „Wenn das die Deutschen 
wüssten...“  hat  Daniel  Prinz  im  ersten  Teil  in  aufwendiger  Recherchearbeit  brisante  Hintergründe  zu  den  beiden 
Weltkriegen aufgedeckt, die mit dem gefälschten Geschichtsbild der letzten 100 Jahre mit eisernem Besen gründlich  
aufräumen. So werden mitunter folgende Fragen erörtert:

 Welchen Zweck verfolgte der Vertrag von Versailles tatsächlich?
 Wer erklärte dem Deutschen Reich als Erstes den Krieg?
 Welche Gefahr ging von Hitlers „Wirtschaftswunder“ aus?
 Haben Nationalsozialisten und Zionisten eng miteinander kooperiert?
 Wollte Deutschland Polen und Russland als Erster angreifen, oder war es umgekehrt?
 Wer sind „Jene“, die das Dritte Reich finanzierten und die Welt in zwei Weltkriege gestürzt haben?
 Wo soll heute ein zweites „Israel“ entstehen?

In Teil II deckt Daniel Prinz auf schockierende Weise folgende heikle Hintergründe auf:
1. Bis 2025 geplante Reduzierung der Bevölkerung in Deutschland um zwei Drittel
2. Impfungen, Krebsgeschäft und Chemtrails als Teil der Reduzierungs-Agenda für „Nutzlose Esser“
3. Die wahren Ausmaße der globalen Überwachung und die Gefahr der Künstlichen Intelligenz (KI)
4. Zensur und Gedankenpolizei – das Comeback der STASI
5. Die wahren Absichten der Migrantenflutung Europas und warum man die Deutschen und nordischen 

Völker um jeden Preis abschaffen will
6. Wer „Eurabien“ und die „Islamischen Staaten von Amerika“ plant
7. Wer die „Neue Rechte“ steuert und von wem Donald Trump beeinflusst wird
8. Deftige Enthüllungen zum weltweiten Pädophilie-Skandal

… und noch vieles mehr! Die einzelnen Puzzleteile setzen sich dabei zu einem erstaunlichen Gesamtbild zusammen.  
Daniel Prinz belässt es aber nicht dabei, sondern zeigt uns Wege auf, wie wir diese „Matrix“ durchbrechen und die 
„Neue Weltordnung“ entscheidend vereiteln können. Dieses Buch hat enorme Sprengkraft und das darin vermittelte,  
hochspannende Wissen ist derart bahnbrechend, dass es der lang erwartete Befreiungsschlag für die Deutschen und die  
ganze Welt sein könnte!“
-----

Hierzu:
Ich möchte in diesem Zusammenhang vorgreifend auf die Quelle: 7X293) – 16. R u S t a G: Sichert  
Euch Eure Rechte! –, aufmerksam machen.

5X45) Quelle: Intern: Verbesserung der Zurückweisung seit 1999 keine Staatsangehörigen
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X45)-Verbesserung-der-Zur%C3%BCckweisung-
seit-1999-keine-Staatsangeh%C3%B6rigen:a

Bilde  Dir  bitte  selbst  Deine  Meinung und lass  sie  Dir  nicht  erstellen,  indem Du stets  
einseitig und desinformativ unterhalten/informiert wirst.

137 = Zu Nazi. Vorab: Na  Zi  onismus - (Rothschilds Nazis gegen Rothschilds Kommunisten)
Die Nazis, oder die Natsos?
Kann es ein Zufall sein, dass heute jedes Kind von Nazis spricht? Warum das Z in der Mitte? Müsste es nicht NaSo,  
Natsi oder Nasozi heißen? Die richtige Abkürzung wäre eigentlich Natsos. Warum heißt es Nazi? Ist Nazi vielleicht die  
Kurzform von NaZIONalsozialist oder dem gleichwertigen benannten Na  Zi  onismus.
So heißt es bei Wikipedia:
„Zionismus [=  ...zi]  (von „Zion“, dem Namen des Tempelberges in Jerusalem und Bezeichnung für den Wohnsitz 
JHWHs … [= JHWH ist der fachsprachliche Eigenname des Gottes Israels im Tanach], … des Gottes der Israeliten) 
bezeichnet eine    Na  tionalbewegung und    na  tionalistische   [=  Na...  ]    Ideologie  , die auf einen  jüdischen    Na  tionalstaat   in 
Palästina zielt, diesen bewahren und rechtfertigen will.“ [< Nationalbewegung von Zion o. Zionisten = Nazi ?!]
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Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Zionismus .

Ein  kleiner  Hinweis  auf  die  wahre  Existenzgrundlage  der  Nazis?  Vielleicht  ein  kleiner  Hinweis,  dass  deren 
Orden/Logen direkt vor unseren Augen versteckt wird? Die Rothschilds stammen vom jüdischen Stamm der Ashkenazis 
(englische Schreibweise) ab.
Nazis (= Nationalsozialisten) gibt es zu Millionen auf der Welt in nahezu allen Ländern und Hautfarben. Nimmt man 
hier die Informationen und über 70-jährige Gleichschaltung der Medien und Alliierten sowie BRD heraus, handelt es 
sich bei  diesen Mitteilungen zumeist  um Kritiker,  die  sich mitteilen,  die  z.  B.  bei  Völkerzuwachs und die  daraus 
entstandene  Glaubensvielfalt,  die  etwa  durch  Kriege,  Hunger  u.  a.  erzeugten  Desaster  in  ihr  Land  geleitet 
werden/wurden und so Veränderungen und ein Ungleichgewicht der Wirtschaft und Kultur herbeiführ(t)en.
Daraus entstehen neue Lebensbedingungen, die das aufgebaute Sozialgefüge des jeweiligen Landes beeinträchtigen 
oder/und fordern könnten/werden. Kultur und Gesellschafts- und Gemeinschaftsweisen sowie die Glaubensgesinnung, 
das Sozialgeflecht und der interne Umgang sowie deren Richtung/Bestreben eines Landes werden zudem umgestellt,  
um an jene angepasst zu werden.
Durch die entstandenen politischen Änderungen erstehen meist die Probleme durch Anpassung und Umstrukturierung 
seiner Nation, wo doch dem Menschen, der im Grunde genommen nur Hilfe in Anspruch nehmen möchte (= z. B.  
Flüchtling), für einen zeitlich begrenzten Aufenthalt hier oder anderswo Schutz gewährt wird, was eben nicht diese 
politischen Eingriffe in das Volk zulassen müsste.
Doch die Abänderungen der Lebensweisen, Kultur, Gefüge, Gesetze und der Angst vor einer langfristigen Veränderung 
treibt einige Menschen in eine Ungewissheit/Ungerechtigkeit/Unsicherheit, dass sich ihre ganze Bemühung wie Arbeit 
und Liebe zur Heimat ändern könnte und sie selbst am Ende zu Benachteiligten und Fremden werden.
Ohne urteilen zu müssen, kann man diese Angst, die ohne Aggression oder Abneigung bleibt, als heutzutage begründete  
Angst/Unsicherheit deuten. Denn man findet kein anderes Ventil seine Unsicherheit mitzuteilen, da die Politik ihren 
Kurs steil aufrechterhält und mit Durchhalte(-Propaganda-)Parolen dem Volk zu viel Kraft entzieht. Die Regierung lässt 
sich Ungehorsam/Unverständnis nicht gefallen und vertritt es mit deren Gesetzen und ihrer „Staatsgewalt“.
Ich spreche nicht von Neonazis oder ähnlichen Gesinnungen, die ihre verinnerlichten Ideologien und Realität des 3.  
Reiches  aufrechterhalten  und/oder  vertreten,  das  wiederum nur  eine  weitere  Meinung/Gegebenheit  der  Geschichte 
darstellte und aufbauschte, um einander zu teilen! Desto mehr unterschiedliche Meinungen und Richtungen, gar Lager  
geschaffen werden, desto uneiniger wird sich das Volk untereinander, da der einzelne Mensch der Meinung ist, die  
Wahrheit aus seinen Informationsquellen an Wissen zu besitzen, was natürlich durch das Unwissen des Einzelnen der  
angewendeten  psychologischen  Bewusstseins-  und  Verhaltenskontrolle  zu  einem  Ungleichgewicht  und  dieser 
Reibungsflächen führt! ♥

„Teile/Trenne und herrsche/beherrsche die Massen!“

Einwurf:
Nehmen wir nun z. B. die Ideologin der „Rechten oder Linken“ u. Ä. und betrachten sie uns durch einen neuen  
Blickwinkel, der in allen anderen Bereichen der Kontroll- und Meinungsmache verwendet wird. Die List der  
besagten Spaltung und Trennung.
Erschaffe  viele  Meinungen und Weltbilder.  Nutze  die  Abhängigkeit,  den Zwang,  die  Süchte/Trägheit  und 
Begehren  sowie  die  Unwissenheit  der  Menschen,  zudem die  Gottlosigkeit  und  Einsamkeit  zu  ihrer  einst  
liebenden Familie, damit sie durch ihren inneren Schmerz oder dessen Ohnmacht oder Wut in verschiedenen 
Gruppierungen ein neues Zuhause und die fehlende Anerkennung finden, in denen sie eine „neue“ Familie und 
eventuell erstmals Ansehen als Ersatz für Liebe und Sinnlichkeit erhalten.

„Die Grundangst des Menschen ist die Einsamkeit!“
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Die  uns  erstellte  Geschichte,  und  dazu  werde  ich  Dir  noch  die  brisantesten  und  hochinteressanten 
Informationen  mitteilen,  welche  stets  durch  den  Sieger  geschrieben  wurde,  soll  unter  Verwendung  von 
medialer Einflüsse so die neue Identifikation einer Gruppierung stärken und beeinflussen (= Meinung aus 
propagandistischem Eigennutz), welche im Grunde doch nur dazu beiträgt, ein Volk in deren vermittelte und 
verschiedene Gruppierungen zu teilen, damit es nicht ihre Kraft und Gemeinschaft bündeln kann, sondern 
unter  Glaubhaftmachung  sich  selbst  im  Volk  als  „Feind“  und  Problem betrachtet  und  sich  so  bekämpft. 
Täuschung und Manipulation sind hierbei das Werkzeug.

► Hier ein Bild, das Dir verdeutlichen 
möchte,  wie  verschiedenste 
Blickwinkel und einseitig angeschaute 
Meinungen  ein  Abbild  erzeugen,  das 
durch  die  Quelle  …  (=  Politik, 
Geheimdienst,  Medien  u.  a.  =  die 
Abbildung:  …  die  Wahrheit)  …  aus 
einer Gegebenheit, zwei oder mehrere 
Bilder  erzeugen  können,  je  nach 
Identifikation und Weltanschauung des 
einzelnen  und  dessen  Zugehörigkeit, 
um  nicht  mehr  erkennen  zu  können, 
dass die Ausgangslage die aller selbige 
ist, die uns gegenseitig aufstachelt oder 
in  Angst  versetzt,  durch  die 
Umstellung  oder  Erzeugung  eines 
Blickwinkels.

Kurz: Z.  B.  die  Antifa  und  ihr  erschaffenes  Gegenstück,  die  benannten  Rechten,  nehmen  diese  ihnen 
zugeführte  manipulative  Meinung  ungefiltert  auf,  an  und  ein,  durch  die  Zugehörigkeit  o.  Ä.,  welche  ihr 
jeweiliges Abbild und deren Loyalität symbolisiert, was nun deren errichtete Ideologie entspricht.
Doch diese eine vermittelte Meinung und deren Abbild, das die eine Gruppierung aktivieren/berühren soll, 
welches durch die selbige Quelle erzeugt wird, sprich durch jene, die durch Meinungsmache Menschen in ein  
jeweiliges Bild und Interesse setzen können, die auch die Gegenpartei aktiviert/berührt, um erst Probleme und  
Ärger  zu  erzeugen,  wo  keine  wären,  würden  wir  dieser  Flutung  an  unterschiedlichsten  aufreibenden  
Informationen und Meinungen nicht ausgesetzt sein.
Beide  Parteien  agieren  nun  unter  den  Einflüssen  der  erschaffenen  medialen  oder  intern  mitgeteilten  
Mitteilungen und/oder deren geschichtlicher Ereignisse.
Z.  B.  Medien  berichten  vermehrt  über  Messerstechereien  und  Vergewaltigungen  die  von  Flüchtlingen 
ausgehen, welche in den dementsprechenden Bereichen gestreut werden, um Angst oder Wut zu erzeugen. 
Andererseits  berichtet  man  über  die  vielen  Toten  auf  der  Flucht  und  die  unmenschlichen  Umstände  der  
Camps/Auffanglager.
Was die Realität ist, wissen nur sehr wenige, denn Medien haben den Auftrag zu lenken. Doch die Menschen  
in deren Ideologien werden durch diese Nachricht emotional und somit zumeist irrational und möchten gegen 
diese Grausamkeit vorgehen. Doch gehen wir wieder gegeneinander vor.
Und die, die beide Bereiche und Uneinigkeit/Hetze/Angst erst erschufen, sind die Quelle der Meinung, die sie 
erzeugen, da die Realität unbewusst und uninformiert durch Dritte Informationsgeber nahezu nie verifiziert/  
bewiesen werden kann. Man könnte auch in diesem Zusammenhang Corona und viele andere Beispiele und 
ihre einseitigen propagandistischen und manipulativen Blickwinkel nennen.
Unsere Geschichte ist durchzogen davon!
Im Grunde genommen existierte nie eine dieser Realitäten, da sie lediglich durch Krieg oder/und Lüge und 
deren Macht und deren Meinung erst erzeugt wurden, um die Macht eines Volkes oder der Völker nicht zu 
bündeln.  Jeder,  der  diese  Thematik  als  philosophische  Interpretation  anspricht,  wird  als  
Verschwörungstheoretiker betitelt und diffamiert, doch ist es doch so, dass es im Umkehrschluss bedeutet, dass 
niemand  diesen  Blickwinkel  oder  die  Herkunft  des  Bildes/der  Meinung  hinterfragen  darf,  wo  doch  die 
Regierung/Dritte hier den zentralen Quellen-Kubus einnimmt, welcher die verschiedenen Meinungen erstellt.

„Immer schreibt der Sieger die Geschichte der Besiegten. Dem Erschlagenen entstellt der Schläger die Züge. 
Aus der Welt geht der Schwächere und zurück bleibt die Lüge.“

— Bertolt Brecht
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Weiter:
Ich spreche von Völkern, die kein wirtschaftliches Interesse gegenüber ihrem eigenen Land haben, sondern Interesse zu 
ihrer Heimat, einem Land ihrer Ahnen und Nachfahren.
Liebe  zur  Natur,  Geschichte  und  Kultur.  Ich  spreche  von  Völkern,  die  abseits  der  Ausbeutung  agieren,  der  
Abhängigkeit,  Betäubung  und  hin  zur  allgemeinen  Sucht  und  der  Sucht  des  Geldes  wegen,  um  sich  ein 
Lebensfundament  zu  schaffen,  das  zum  Wohle  aller  ihres  Landes  angewendet  und  gelebt  werden  möchte.  Ein 
Fundament der Sicherheit, der Gesundheit, Freiheit, Gleichheit, Fülle, des Friedens und des sozialen Gefüges, die dieses  
Volk und ihre Gemeinschaft verbinden und durch diese Stabilität in ein Bündnis mit anderen Völkern ein menschliches 
Miteinander führen darf, fernab wirtschaftlicher, zersetzender und satanistischer ausbeutender Interessen!

„Der Mikrokosmos und Makrokosmos sind der unwiderlegbare Beweis dafür, dass nur so ganzheitlicher Friede 
und Fülle entstehen können, da wie im Kleinen so auch im Großen das Interesse des Einzelnen erforderlich ist,  
um seinem Nächsten  den  selbigen  menschlichen  Wert  in  Fülle  und  Glück  zukommen zu  lassen  und  die  
trennenden  Eigenschaften  wieder  durch  Wahrheit,  Ehrlichkeit,  Treue,  Ehre  und  Geschwisterlichkeit  zu 
erheben.“ ♥

Der Mensch trägt eine Wurzel in und mit sich. Diese Wurzel verbindet uns mit einer Heimat! Nicht die Interessen einer 
globalisierten Zusammenführung und deren Politik, wie es die Weltelite als ihr Kredo erzwingen möchte, führt diese  
Vielfalt, Ordnung, Schönheit und Unverwechselbarkeit der Kulturen und wiederum deren Vielfalt dieser wundervollen 
Welt  in  Vergessenheit  und  in  das  Abseits,  sodass  Arbeit  und  der  rein  wirtschaftliche  Gedanke,  der  das  Leben  
aufrechterhalten soll und die Verfremdung dieser überragenden Einzigartigkeit unwiderruflich beraubt werden.
Es  darf  sich  als  Frechheit  bezeichnen  lassen,  die  eigene  Bevölkerung  in  Unwissenheit  zu  halten,  bezüglich  aller  
Lebenslagen, um diesen Mangel schamlos als Werkzeug einzusetzen sowie auszunutzen, um eigene Interessen damit zu 
decken und umzusetzen.
Zudem haben Umfragen ergeben, dass eine nationale sozialorientierte Lebensweise (Na = National, So = Sozialismus = 
NaSo) ein Volk in Sicherheit und deren kulturellem Gefüge hält, es kräftigt, die Gemeinschaft aufrechterhält, gesund 
und strebsam ist, bezieht man sich auf die menschlichen Werte dieser Begriffe.
Somit könnten wir auf freier und unabhängiger freundschaftlicher Ebene wieder mit anderen Nationen viel herzlicher, 
geschwisterlicher, offener und freundschaftlicher umgehen, da man wieder in seiner Kraft und Fülle lebt, und so keine 
wirtschaftlichen- und eigene Sozialstrukturen,  weder Generationen durch Ausbeutung gefährden werden,  durch die 
Fremdinteressen, welche sich durch Kriegstreiberei und gezielte Vermengung heute ergeben und die völkische Struktur 
und dessen Natur gefährden.
Es mag und darf sich nun etwas einseitig orientiert lesen lassen, doch unter Einbindung der Meinung der Menschen, der 
Angst  und  der  Kriegszustände  durch  Glaubensgemeinschaften/Industrie/Wirtschaft/Hochfinanz  und  Politik,  zudem 
durch Meinungsmache,  stößt  man unterstützend durch Studien auf ein geschichtsfreies objektives Abbild,  dass die  
gegenwärtigen Verhaltensweisen der Eliten uns viel mehr in einen Mangel und Unmut versetzen möchte. Das hält so 
lange an, bis die Kriegstreiberei und Propaganda der Global-Politik und ihrer Netzwerke den Menschen nicht mehr  
erreichen können, um uns zu instrumentalisieren und manipulieren.

Denn nimmt man den Schreckensbegriff NAZI genau, ergibt sich ein Bild, das aufzeigt, wie ein Volk benutzt werden 
kann, um Interessen zu vertreten, die nichts an menschlichen Interessen in sich tragen und doch ihre Möglichkeiten 
einsetzen, ihren Zielen gerecht zu werden. Politiker (Marionetten Dritter), die zigtausenden Mitbürger (= Soldaten) 
durch Propaganda und Gleichschaltung in Kriege befehlen/versetzen,  und das ohne Dankbarkeit  und Aufopferung. 
Nazis, die das eigene Volk niederknüppeln/verhaften und in Lager/Gefängnisse stecken, wenn deren so demokratischen 
Zwangsmaßnahmen nicht eingehalten werden (= Gesetze, GEZ, Verordnungen, Hörigkeit, Impfzwang u. a.), auch wo 
Worte gesagt wurden, die die demokratische(139) Spitze nicht hören möchte.
Haft ohne rechtliche Grundlage und gesetzlichen Richter (= GG Artikel 97 (1) und Artikel 101 (1) sowie Artikel 103 (1-
3)), die sie ausführen dürfen, da die Wahrheit und Freiheit niemand sucht.

Ich möchte das hier nochmals in aller Deutlichkeit mitteilen:
Wir sind fortan besetzt! Hier gelten einzig und allein SHAEF-Militär-Gesetze. Jeder Richter, Staatsanwalt oder  
Co. benötigt eine von dem Alliierten-SHAEF-Militär vergebene Lizenz zur Ausübung seiner Tätigkeiten, bevor 
er Recht oder dementsprechend Unrecht ausspricht. Denn ohne Lizenz ein Urteil „im Namen des Volkes“ zu  
sprechen, kann und wird bei Wissenden ein Fiasko in der Laufbahn des Richters und Co. anrichten.

Nazis, die die Arbeit und das Geld des Volkes (be)nutzen, um hinter vorgehaltener Hand andere Wege und Interessen zu  
bedienen (Unoffenheit gegenüber dem Bürger). Nazis, die nicht auf die Stimme des Volkes eingehen und ihre Gesetze  
durch- und ausführen, sondern noch mit erhobenem Zeigefinger das eigene Volk zum Gehorsam gegenüber den Eliten  
sowie deren Wegweisung auffordern.
Das Geld der Völker dafür benutzen, um die seinige Machterhaltung sowie deren Parolen um jeden Preis (jeden Euro 
und jede Stunde Arbeit) aufrecht zu erhalten (= die EU). Das wirklich hart erarbeitete Geld des Volkes zu versetzen und  
dem Menschen dennoch keine Aufmerksamkeit zukommen zu lassen, weder ihm gerecht zu werden.
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Oder eine weitere unangenehme Situation, sich in Notsituationen (= Corona-Zeit) zu „verstecken“ und durch härtere 
Gesetze und durch Spot, Tadel und Willkür … (= eigene erschaffene Verhaltensregeln unter Strafe stellen, während der  
Corona-Krise, doch können sich unter anderem Bundesgesundheitsminister Jens Spahn und Kollegen nicht immer an 
ihre eigens ausgesprochenen Richtlinien halten [z. B. Abstandsregel im Aufzug und sonst wo] u. a.) … und bestehen 
dennoch darauf, gegenüber dem Volke zu glänzen.
Auch werden diese Situationen dazu genutzt, die Angst der Bevölkerung zu (be)nutzen, indem man nach einer längeren  
Notstandslage, die nur das Volk durchläuft und sie mürbe, müde und krank macht, mit plötzlich auftretenden Lösungen  
glänzen möchte (= Impfung und andere Gesetzesänderungen für deren Eigennutz) und sie als Segen und Heilsbringer 
der Bevölkerung zur Annahme anbietet, ohne eine Alternative oder ohne das Zulassen an fragwürdigen Fragen. Doch 
werden die Inhalte  der,  in diesem Fall  Spritzen,  oder besser,  deren Inhalte  sowie die Inhalte  der Gesetze in ihren 
unverständlichen AGBs einseitige Nutzungsvorteile bereithalten.
Dieses globale Wirtschaftssystem zeigt bei Beobachtung auf: Gewinne werden durch die Interessengemeinschaften der 
Großen und Reichen privatisiert  … (= keine Rücklagenbildung zur Unterstützung der Firma und den Mitarbeitern, 
sondern Geld- sowie Überschussabschöpfung und private Steuervorteile im Ausland nutzen für eigene Interessen) … 
und Verluste werden sozialisiert (= dem Volk zur Last getragen).

Das  Gefühl,  wie  ein  Sklave/Objekt  angewendet  zu  werden,  der  am  Schluss  durch  deren  falsches,  hochmütiges  
Wirtschaftsspiel immer wieder alle Rechnungen zahlen soll, lässt mich abwenden von den so genannten Vertretern des  
Volkes.
Viel mehr sieht man sich wie einen Umsetzer ihrer Macht und deren Ansprüche.
Und greifen deren Lösungswege nicht, inszenieren sie aus der Gegebenheit heraus eine Gelegenheit (= z. B. Corona),  
die unter dem Deckmantel Notstandsgesetz(140) ihr Ziel über Plan B/C/D/ … verrichten wird.
Sind das nicht Nazis, die ein Volk zersetzen, benutzen und es versetzen, ohne auf dieses einzugehen?
Doch ein Sozialist seines Volkes, der seinem Land seine Kraft zur Verfügung stellt, loyal und dankbar für Würde und 
Werte einsteht,  der versucht liberal  zu sein nach jahrzehntelanger Abnutzung seiner Kraft,  der,  der sich mit  seiner  
Heimat identifiziert, der Liebe, Dankbarkeit und Freude empfindet, der ein soziales Gefüge entstehen lassen möchte, 
um ein Fundament zu schaffen, das Frieden, Gesundheit, Freiheit und die Gemeinschaft erhalten möchte, und das über  
die nächsten Generationen hinweg, ist nicht zu vergleichen mit dem, was uns unsere Politik und deren Geschichte 
entziehen möchte.
Der  Nazi,  der  sein  Volk  abnutzt,  benutzt,  abschöpft  und  als  Kanonenfutter  für  wirtschaftliche  sowie  für  eigene  
Interessen verwendet, möchte natürlich nicht als Nazi erkannt werden!

Was ich mit abschöpfen, ausbeuten, belügen, Hochverrat und Zersetzung meine?:
5X46) Quelle: Intern: Pacta sunt servanda
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X46)-Pacta-sunt-servanda:4

Um in aller Deutlichkeit darauf einzugehen, möchte ich etwas vorgreifen und Dir die Quellen …:
[Vorgreifend] 7X326) Quelle: YouTube: https://youtu.be/AG4TySQPMCU , oder; Politiker sprechen die Wahrheit über 
die Bundesrepublik Deutschland – GERMANY ♥
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X326%29-Politiker-sprechen-die-Wahrheit-%C3%BCber-die-
Bundesrepublik-Deutschland---GERMANY:1?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

 „[…] Hitlers Justiz ist jetzt Adenauers Justiz. [...]“

Etwas zur Quelle: 7X326):
Achte in diesem Zusammenhang auf die Aussagen des Inhaltes von Minute  07:05 bis 17:08 und entscheide 
neu, warum Menschen, die für Freiheit und Unabhängigkeit mit Nachdruck gegenüber der Regierung als Nazi, 
Reichsdeutsche/-bürger oder Verschwörungstheoretiker verunglimpft werden. Dazu der folgende Satz:

„Wie hätte man darauf kommen sollen, dass das Feuer, das entstand, durch einen Feuerwehrhauptmann selbst gelegt 
wurde?“

[Vorgreifend] 7X327) Quelle: YouTube: https://youtu.be/xrgd8B5fhNw , oder; Bundeskanzlerin Merkel war glühende 
Jungkommunistin
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X327%29-Bundeskanzlerin-Merkel-war-gl%C3%BChende-
Jungkommunistin:b?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Vergib meiner Deutlichkeit, mein Freund!

Doch es gibt Augenblicke, an denen man sonst nicht wahrgenommen wird vor lauter Gewohnheit und Meinungsmache.
Ich könnte alle einzuordnenden und erstellten Meinungsrichtungen (= Linke/Rechte, Öko/Kapitalismus, Arm/Reiche, u. 
v. m.) vertreten und Verständnis für ihre Teilnehmer und deren Loyalität aufbringen, deren Identität und Begründung 
ihrer Agenda objektiv vertreten sowie ausführen und deren Kernbotschaft zur Aussage bringen.
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Doch wird die Essenz dieser Mitteilungen durch die Recherche und Betrachtung aller Hintergründe, wie z. B. der  
Investoren und deren Dritte, stets eine Ansammlung anerzogener und gemachter künstlicher Sichtweisen in sich tragen, 
die  sehr  deutlich  auf  das  Fundament  der  Spaltung/Trennung,  Angst,  Unordnung,  Hetze  und der  Unwissenheit  als  
Grundlage für Manipulation hinweisen. ♥

Damit  meine  ich,  dass  egal  wie  man  was  ausdrücken  könnte,  die  Medien-  oder  Zugehörigkeitsmeinung  eine  
gleichschaltende Meinung und Realität erzeugen will/wird, um das Mitgeteilte in ihren Reihen negativ wirken zu lassen, 
um den permanenten Druck zu erzeugen, dass deren Anhänger in dieser erstellten Agenda deren Ziele stets weiter 
umsetzen und so Wut, Spaltung, Unmut, Hass u. a. erzeugen und vergeben, anstelle von Geschwisterlichkeit, Wahrheit  
und Gemeinschaft leben, oder schwieriger, ihrer eigene/deren Gesinnung und Meinung hinterfragen.
Sie  handelt  nie  im  Interesse  der  Gefolgschaft!  Sie/Wir  sind  auszuführende  Objekte.  Wir  sind  lediglich  in  den 
eingefundenen oder unterschwellig zugeteilten Richtungen oder Meinungen deren Instrument, um die Welt und deren 
Psychose/Perversion/Krankheit, auf der wir leben, zu realisieren. Schau sie Dir an, diese, unsere Erde, und erkenne die  
Früchte dieser Unmenschlichkeit. Denn Objektivität, Wissen, Weitsicht, Werte, Verständnis, Erkenntnis, Bewusstheit u. 
a. verhindern die Bindung und Bildung zu einer radikalen festgefahrenen künstlichen Sichtweise, die die Zukunft und  
menschliches evolutionäres Wachstum weiterhin blockieren wird/würde.

Und nein, ich bin kein rassenhasssender Mensch. Selbst wenn ich es wollte, es ging in diesem Sinne gar nicht. ♥
Ich liebe uns alle! Könnten wir doch nur in Frieden und Fülle wieder das Leben leben, das wir durch das Naturrecht auf 
Leben und Würde einst erhalten haben. Frei von Meinung, Politik, Religion, Krieg, Zins-Geld und seiner Macht.

139 = Demokratie  würde beinhalten, um ihrem Ursprung gerecht zu werden: Redefreiheit(!), Mitspracherecht(!) im 
Volksbegehren/Volksabstimmung(!),  Versammlungsfreiheit(!),  Meinungsfreiheit(!),  Gleichheit,  Achtung,  Respekt, 
Bewusstheit und Einhaltung der unverrückbaren Grundrechte (= in diesem Fall das Grundgesetz Artikel 20 Absatz 2 
und 4!) (...einer Verfassung...),  Schutz der Bürger- und Menschenrechte sowie der Schutz der Würde allem Leben  
gegenüber.

 Zu den demokratischen Tugenden gehört die Bereitschaft,
 sich an den öffentlichen Diskussionen zu beteiligen(!),
 Verantwortlichkeit … (als Bereitschaft, politische
 Entscheidungen auch vor einem längerfristigen
 Zeithorizont fach- und sachgerecht zu beurteilen) … sowie
 Argumentationen … (als Bereitschaft, sich für die eigene
 Meinung öffentlich zu rechtfertigen) … öffentlich unter
 Beisein aller dazu stellungnehmender Parteien
 einzubringen. Demonstrationen dienen nicht der
 Zerschlagung durch politisch eingesetzte Polizeiwillkür
 und -gewalt … (= Verhalten wie einst die SA =
 Sturmabteilung [= uniformierte und bewaffnete politische
 Kampftruppen, die nicht im Namen des Volkes, sondern 
 im Namen der „Regierung nach alter und zielstrebiger 
 Hitler-Manier“ handeln]) …, sondern das Volk bedient 
 sich dieser letzten Möglichkeit, da es anders im Vorfeld 
 nicht mehr wahrgenommen und gehört wurde!

Sie dient dazu, von der politischen Willkür Abstand zu nehmen und wie geschrieben, alle Macht wieder dem Volke für  
seine Zufriedenheit und dessen Glück zu geben! Politik ist ein Ehrenamt, um die Interessen des Volkes zu vertreten und 
diese nach deren Wünschen umzusetzen. Es wird stets vergessen oder verdrängt, dass die/das Politik/Polizei/Militär  
dem Volke untergeordnet sind, da sie von ihm bezahlt, erschaffen, legitimiert, bewilligt und erhalten werden!
Und alt zu oft können über die Anordnungen der Politik, die auch nur Sprachrohr, Empfänger und auszuführendes 
Organ des Volkes sein sollte, Polizisten die Möglichkeit gegeben werden, ihrem eigenen unterschwellig persönlichen 
Unmut und Ego unter den Mitmenschen Raum zu geben. Sie wurden und werden für genau solche Eventualitäten  
ausgebildet und ihnen wurde verinnerlicht: „Immer nach vorne!“

> Ich zu wissen, wovon ich spreche. Ich selbst erhielt einige solcher Ausbildungen für Krisengebiete.

Einige Polizisten, die eigentlich unsere Nachbarn, Mitmenschen und Bruder/Schwestern in unserer Gemeinschaft sind, 
erhalten die völkerrechtsverwerfliche Legitimation, sich über das gültige Gesetz und die Würde hinwegzusetzen und 
zugleich diese Situationen als Ventil zu nutzen, um seiner Unbewusstheit, Angst, Hass, Komplexe durch vermeintliche 
Minderheit, Wut, Schmerz, Reizlosigkeit, Anspannung und Hilflosigkeit Raum zu geben.
Sie tun schon sehr lange nicht mehr, für was sie einst da waren.
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Das Problem? Der Knopf im Ohr (= die Anweisungen seines politisch-orientierten Vorgesetzten), der sie bewegt wie 
Maschinen. Und die Nichtinanspruchnahme von: § 63 BBG – Remonstrationspflicht, der die Inanspruchnahme des 
Mutes voraussetzt. Wie die Regierung/Republik die Polizei und deren Arbeit behindert und zerstört und sie für eigene 
Interessen instrumentalisiert werden (= nahezu das gleiche Beispiel der SA [= Sturmabwehr] unter Hitler!), um den Keil 
und die Willkür tiefer in ein Volk zu führen, kann/darf als Volksverhetzung nach: § 130 Strafgesetzbuch (141) angesehen 
werden. Der Polizist versteht in der Regel nicht, wem er da unter welcher Absicht vertraut und seinesgleichen schadet.

Würde  die  Polizei  ihre  Aufgabe  wahrnehmen  dürfen/können,  stünden  zahllose  Industrielle/Lobbyisten,  Politiker, 
„Beamte“,  Wirtschafter,  Vorstände,  Hochrangige,  Logen/Orden,  Pfarrer  und Bischöfe  vor  Gericht!  Die  Nürnberger  
Prozesse 2.0 wären eine nie dagewesene Darstellung, die allen Menschen die Augen öffnen würde, wie millionen- bis 
billionenfaches Leid, willkürliche Zerstörung/Zersetzung, Aufrechterhaltung der Armut, Menschenhandel, Sklaverei, 
Ungerechtigkeit der Geldverteilung, Lüge, Mord, Hochverrat und Tod ohne direkte Anwendung von Waffen im Verbund 
mehrerer „Staaten“ und unter Einbezug der mafiösen Strukturen durchgeführt wurden/werden.
Und das ohne Unterbrechung seit  1933. Oder genauer,  seit  1918 (= Ende des 1.  WK und die Infiltration fremder  
Interessen in den „Feindstaaten“ [= Deutschland/Österreich/...] für die Umerziehung und Ausbeutung)! ♥

Fügt man dem noch hinzu, dass still und heimlich ein weiteres Gesetz am 30.11.2020 durch Angela Merkel und Horst 
Seehofer verabschiedet wurde, was zu finden ist unter: „Waffengesetz-Bund-Freistellungsverordnung vom 30. 
November 2020 (BGBl. I S. 2610)“ <= Quelle: https://t.me/Freiheit369/369 ,        oder: 
https://www.gesetze-im-internet.de/waffgbundfreistv/WaffGBundFreistV.pdf; welches besagt, dass nun zu viele 
Bedienstete in zu vielen öffentlichen Behörden mit Waffen versehen wurden/werden, darf man sich schon fragen.

Somit wird ihnen die Waffengewalt  zugestanden. Die Frage, wozu tun sie das? Dient dies der Vorbereitung deren 
totalitären Umsetzungen zum Schutze des Systems? Behalten wir das im Auge. Zu berücksichtigen bleibt jedoch, dass 
„Gesetzesverabschiedungen“ und andere Verordnungen und Taten nach der Legislaturperiode von 4 Jahren den alten 
Politikern nicht mehr als Tat vorgeworfen werden dürfen. Daher können rein taktisch Gesetzesänderungen vorgreifend  
geändert werden, um den nachfolgenden Regierenden (hierbei spielt es keine Rolle, welche Fraktion!) die sogenannten 
Weichen zu stellen. Beide bewahren sie so ihre indirekte Immunität vor ihrem Recht.
Hier sieht man wieder deutlich, zieht man die Zeitlinie sehr weit auseinander, wie sich das imperialistische Römische  
Reich und Kirchen-Recht schützen wollen, in deren christianisierten-katholischen-Kolonien. Denn betrachtet man sich 
den Inhalt  von Quelle:  7X320) – Die Germanen.  Ein Einblick  – näher,  werden unglaubliche Gegenüberstellungen 
deutlich. In Nazi-Deutschland war es kaum andern, jedoch ist es heute nicht so sehr deutlich, da man es kaschiert. 

Zudem weiß das System um die Kraft einer Zusammenkunft des Volkes oder mehrerer Völker/Nationen! Sieh Dir die 
Varusschlacht,  die  Schlacht  im  Teutoburger  Wald  um 9  n.  Chr.  an.  Was  ein  Mann  vermochte  (=  Cheruskerfürst  
Arminius), der die Menschen zusammenführt, ist heute ebenso möglich!
Unter diesem Monument/Denkmal … (die Abbildung zeigt das Hermannsdenkmal, das auf unsere Vergangenheit und 
die Schlacht im Teutoburger Wald hinweist) … erfährst Du, wie Dein Kampfgeist, von dem sowohl Schiller sprach, für 
Frieden und Gerechtigkeit  über Zwang, Abhängigkeit,  Vorschriften sowie deren krankheitserregenden Ablenkungen 
hinauswächst und in Dir wieder Gefühle der Zugehörigkeit und ihren Wurzeln beginnen zu schlagen!
Ein jeder sollte sich dessen bewusstwerden, welche Geschichte wahrlich hinter uns liegt und welche Opfer einst unsere  
Ahnen brachten, um dieses Reich/Land frei von fremden Interessen und deren Abschöpfungen zu halten. Lassen wir 
dieses Erbe nicht verkommen. Nicht das Schwert benötigt man heute, sondern die Masse des Volkes, die wirklich hinter  
einem Wert stark und erhoben durch Ehre, Würde und Treue steht und sich nicht kaufen lässt für Dinge, die auf Zerfall 
und Zerstörung konstruiert werden/wurden.

 ► Das Hermannsdenkmal ist eine Kolossalstatue in der 
Nähe  des  Ortsteils  Hiddesen  auf  dem  Gebiet  der  Stadt 
Detmold in Nordrhein-Westfalen im südlichen Teutoburger 
Wald. Es wurde zwischen 1838 und 1875 nach Entwürfen 
von  Ernst  von  Bandel  erbaut  und  am 16.  August  1875 
eingeweiht.  Das  Denkmal  soll  an  den  Cheruskerfürsten 
Arminius  erinnern,  insbesondere  an  die  sogenannte 
Schlacht  im  Teutoburger  Wald,  in  der  germanische 
Stämme  unter  seiner  Führung  den  drei  römischen 
Legionen XVII, XVIII und XIX (ca. 30.000 Mann) unter 
Publius Quinctilius Varus im Jahre 9 eine entscheidende 
Niederlage beibrachten.
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Doch wer seine Rechte kennen möchte oder/und sie anwendet, dem empfehle ich zudem:
Hierzu und nochmals die Quelle: 4X67) – 13. Beamtenhaftung - Nehmt Eure Rechte in Anspruch –.

Weiter:
5X47) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=tr73OBYX32c , oder; Schein oder 
nicht Schein im (Un-)Rechtsstaat - Matthias Weidner | Bewusst.TV - 8.4.2016
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X47)-Schein-oder-nicht-Schein-im-
(Un-)Rechtsstaat---Matthias-Weidner-_-Bewusst.TV---8.4.2016:2

Wir sind wie viele andere Länder eine von den Alliierten gesteuerte Landfläche und Kolonie oder  
der „51. graue Stern“ auf der Rückseite der US-Flagge, was wiederum weitergeführt werden kann 
in deren Anordnungen, Kontrolle, Abhängigkeit und ihrer Verstrickung der englischen Elite, des 
Hochadels sowie der Hochfinanz wie der City of London und weitergeführt zum Heiligen Stuhl, 
dem Vatikan.

Wissenswert! Politische Manipulation (Warum sollten sie damit aufgehört haben?):
5X48) Quelle: Intern: Germany - Made in USA     (Die letzten 2 Minuten sprechen sie jedoch nicht die Wahrheit)

Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X48)-Germany-Made-in-USA:d

Der Begriff: Demokratie, wurde der Masse folgendermaßen mitgeteilt:
Aus  dem  lateinischen:  „dēmocratia“  sowie  griechisch  „dēmokratía“  =  „Herrschaft  des  Staatsvolkes“; 
zusammengesetzt aus griechisch „dḗmos“ = „Volk, Staatsvolk“ und „kraté ͞in“ = „herrschen“ bzw. „kratós“ = „Gewalt, 
Macht, Herrschaft“; ins Deutsche übernommen im 16. Jh.: „Demokratie“.
Der  Gegenbegriff:  „oligarchía“=  Oligarchie  =  „Herrschaft  der Wenigen“.  Und  genau  das  wird  umgesetzt  unter 
falscher Flagge einer anders verwendeten Wortmarke namens Demokratie, die lediglich deren Begrifflichkeit nutzt, um 
angewendet und angenommen zu werden. Es muss nur oft genug gesagt werden, damit man es glaub.
Der Wolf, der das Schild der Demokratie trägt, um unerkannt sein Interesse umzusetzen.
Allein diese Regierung in unserem Land wird, egal durch welche Farbe sie glänzen möchte oder positioniert erscheint,  
nach dieser Ausnahmesituation zu diesem Volk sprechen und verlangen, wieder gewählt zu werden. Doch wer sich dann 
noch zu einer Wahl(Urne) trägt, um deren Aufstieg wieder zu ermöglichen, dem wurden die Zusammenhänge nicht  
nahegelegt. Diese Regierung hat diese Situation erst erschaffen in all ihren Mangel- und Macht-Bereichen. Sie hatte nun  
über 70 (110) Jahre Zeit, um einen Kurs zu fahren, der einem Volk zuteilwerden sollte! Jetzt möchten sie weiter das  
Steuer übernehmen? Immerzu durch andere Gesichter. Doch welche Hand führt wirklich dieses Steuer?
Die Alliierten oder deren Logen, Orden und Lehen, England? Mittlerweile weißt Du, dass Deutschland ein Feindstaat ist 
und somit keine Souveränität durch ein Staatsvolk und seine Verfassung gegeben ist. Auch dass die Verwaltung derer,  
die BRinD ist, um durch sie angeleitet zu werden.
Es ist nun Zeit eine Möglichkeit zu nutzen, die als nicht erstrebenswert angesehen werden möchte.
Die  Zeit,  in  der  das  Volk  wieder  die  Möglichkeit  bekommt,  frei  von  wirtschaftlichen,  kirchlichen,  industriellen, 
politischen  und  Banken-Interessen,  sowie  frei  von  industriell  orientierten  Glaubensgemeinschaften  ihr  Land  zu 
errichten,  das  unabhängig  von  deren  Geld,  deren  Interessen  und  Einfluss  ist,  die  Krisen  als  weitere  
Gelddruckgelegenheit sehen und durch Angstmacherei deren Maschinerie zu Höchstleistungen treiben.
Eine Führung, die ihr Land und die Menschen sowie die Tiere liebt und dankbar sein darf, dieses gesund, Reich an  
Kultur, Zufriedenheit, in Glück, Fülle und in Sicherheit zu gestalten, wäre nun ein nennenswerter nächster Schritt, um 
endlich das Gegenstück des Lebens zu erfahren, welches uns zu lange verwehrt oder anders dargestellt wurde.
In dem Naturrechte die Stelle einnehmen, anstelle von Bußgeldkatalogen, Verordnungen und Gesetzen, an die sich nur 
der  Bürger  halten  muss.  Ein  Land  zu  erschaffen,  das  Nährboden  für  Generationen  schafft,  ohne  Angst,  Druck,  
Kontrolle, Objektwerdung, Zwang und Abhängigkeit zu anderen Instrumenten, die heute Standbeine einer Regierung 
und deren spekulativen Banken bilden. Es geht nicht mehr so weiter! Was kommt als nächstes? Warum fährt die Politik  
kein unabhängiges System? Da ist  es wieder,  das Problem mit dem Feindstaat,  der Hochfinanz und der fehlenden 
Verfassung. Du und ich verstehen es nun oder beginnen die Zusammenhänge zu deuten.
Doch es ist ungerecht, tückisch und unmenschlich, eine permanente Bedrohung in Form der Angst und Unsicherheit 
aufrechthalten zu müssen, damit deren Gelingen und Ausbau sichergestellt wird. Nun darf eine Möglichkeit stattfinden 
mit  der  Sicherstellung,  jederzeit  in  den  Jetzt-Zustand  zurück  zu  können,  an  dem wir  gerade  stehen,  „sollte“  die  
kommende Alternative ebenso keine Früchte tragen, was ich jedoch sehr in Frage stellen möchte, da sie sich an der  
Natur und deren schöpferischen Ordnung orientiert. Sprich, angelehnt an das Sein und dessen Bedürfnisse.
Farben,  Fraktionen  und  deren  Politiker,  Gott-Erschaffer  und  deren  Kirchen  und  Dogmen  sowie  Aktionäre  der 
Hochfinanz, Industrielle und deren Zerstörergeist  findet man immer wieder,  außer die Menschheit  entscheidet sich 
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durch das erstmalige Wahrnehmen einer bislang nie dagewesenen natürlichen Lebensform, um sicherlich nicht  die 
Stein- oder Eisenzeit widerspiegeln möchte. 
Wir brauchen Energie und den Fortschritt. Alleine die E-Gitarre, der Synthesizer oder das Mischpult, das Keyboard, die  
Lichtanlage, der Verstärker, Boxen und Co. benötigen diesen Strom. ♥ Ganz im Gegenteil!
Weiter möchte ich vorab noch nicht darauf eingehen, was eine Zukunft bescheren sollte/darf. ♥ 

140 = Notstandsgesetz: Grundgesetz Artikel 79 (1 bis 3) [Änderung des Grundgesetzes] besagt:
(1) „Das Grundgesetz kann nur durch ein Gesetz geändert werden, das den Wortlaut des Grundgesetzes ausdrücklich 
ändert  oder  ergänzt.  Bei  völkerrechtlichen  Verträgen,  die  eine  Friedensregelung,  die  Vorbereitung  einer 
Friedensregelung  oder den Abbau einer besatzungsrechtlichen Ordnung (=  SHAEF-Militär-Gesetze = Alliierte) zum 
Gegenstand haben oder der Verteidigung der Bundesrepublik zu dienen bestimmt sind, genügt zur Klarstellung, dass die  
Bestimmungen  des  Grundgesetzes  dem Abschluss  und  dem Inkraftsetzen  der  Verträge  nicht  entgegenstehen,  eine 
Ergänzung des Wortlautes des Grundgesetzes, die sich auf diese Klarstellung beschränkt.“
(2) „Ein solches Gesetz bedarf der Zustimmung von zwei Dritteln der Mitglieder des Bundestages und zwei Dritteln der 
Stimmen des Bundesrates.“

(Das lässt sich leichter umsetzen, wenn die Politspitze eingesetzt/bezahlt (= Treuhandverwaltung) statt gewählt 
wurde.)

(3) „Eine Änderung dieses Grundgesetzes,  durch welche die Gliederung des Bundes in Länder,  die grundsätzliche  
Mitwirkung der Länder bei der Gesetzgebung oder die in den Artikeln 1 und 20 niedergelegten Grundsätze berührt 
werden, ist unzulässig.“

(Wird der Zustand so dirigiert, dass die Regierung das Notstandsgesetz ausrufen kann, wird sie sich zu einer 
offiziellen Diktatur transformieren!)

141 = Volksverhetzung § 130 Strafgesetzbuch:
(1) „Wer in einer Weise, die geeignet ist, den öffentlichen Frieden zu stören,

1. gegen eine nationale, rassische, religiöse oder durch ihre ethnische Herkunft bestimmte Gruppe, gegen Teile 
der Bevölkerung oder gegen einen Einzelnen wegen seiner Zugehörigkeit zu einer vorbezeichneten Gruppe 
oder zu einem Teil der Bevölkerung zum Hass aufstachelt, zu Gewalt- oder Willkürmaßnahmen auffordert oder
2. die Menschenwürde anderer dadurch angreift, dass er eine vorbezeichnete Gruppe, Teile der Bevölkerung 
oder einen Einzelnen wegen seiner Zugehörigkeit zu einer vorbezeichneten Gruppe oder zu einem Teil der 
Bevölkerung beschimpft, böswillig verächtlich macht oder verleumdet, …

… wird mit Freiheitsstrafe von drei Monaten bis zu fünf Jahren bestraft.“

„Wer einmal mit dem Notstand spielen sollte, um die Freiheit einzuschränken, wird meine Freunde 
und mich auf den Barrikaden zur Verteidigung der Demokratie finden, 

und dies ist ganz wörtlich gemeint.“
— Willy Brandt (1913 -1992)

(Anlässlich der Einführung der bis heute gültigen Notstandsgesetze aus der Nazizeit)

Sehr viele, die als Reichsbürger, Rucksackdeutsche, Staatenlose o. Ä. verhöhnt werden, sind dabei 
großen „Widerstand“ auf Ebene von Paragrafen auf Gesetzesebene zu vollbringen, für die Freiheit 
Deutschlands und dessen Volk und den Frieden auf Erden.
Und ja, natürlich gibt es überall Trittbrettfahrer, Irrlichter, Aggressoren, Irrationale, Egos u. a., die 
sich  noch  nicht  bewusst  sind,  dass  es  das  Bewusstsein  mitunter  sein  wird,  was  die  Welt  zur 
Veränderung bringen mag. Doch wichtig ist es zu wissen, wie uns deren § beherrschen.

Es geht im Grunde genommen für jeden darum, die Zusammenhänge zu erkennen, um sich daraus 
freizumachen und loszulassen. Denn dann kann auch etwas anderes zugelassen werden, das eben 
nicht aus der Angst, dem Mangel, der Abhängigkeit und Sucht oder dem Zwang hervorging.

- Sämtliche Institutionen, Behörden, Verwaltungen und Gerichte unterliegen der öffentlichen 
Hand der USA und sie wiederum ihren Vorstehern!
Quelle: https://www.dnb.com/business-directory/company-
information.public_administration.de.html?page=4 ; Public Administration Companies In Germany 
> Unternehmen der öffentlichen Verwaltung in Deutschland , oder: https://t.me/Freiheit369/370 
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Übersetzung: „Hier  finden  Sie  detaillierte  Informationen  zu  Unternehmen  der  US-
Kommunalverwaltung  in  Deutschland,  einschließlich  Finanzberichten,  Vertriebs-  und 
Marketingkontakten,  Top-Wettbewerbern  und  firmografischen  Erkenntnissen.  Dun  & 
Bradstreet sammelt  Geschäftsinformationen  der  US-Kommunalverwaltungen  aus 
vertrauenswürdigen  Quellen,  um  Ihnen  zu  helfen,  die  Unternehmensleistung,  das 
Wachstumspotenzial  und  den  Wettbewerbsdruck  zu  verstehen.  Unten  sehen  Sie  die 
Unternehmensprofile von 15.650 US-Kommunalverwaltungen.“

► Verstehst Du nun?
Dieses  und  viele 
andere  Länder  werden 
aus  wirtschaftlichen 
Gründen  geführt. 
Zudem  dienen  diese 
Einträge als:  Freund – 
Feind  Erkennung! 
Welcher Chef (= BRD) 
gewährt  seinen Arbeit-
ern  mehr  Freiraum, 
Würde,  Fülle  o.  Ä., 

wenn doch die Produktivität, das Geld und die Wirtschaft im alleinigen Vordergrund stehen? 
Rechtfertigungen und deren Wichtigkeit untermauern deren Erhalt schlussendlich noch, was 
im Gegensatz zu der Natur und unserem Sein steht! Wir sind deren Lebensweise gewohnt 
und sind blind gemacht worden für menschliches, was heute etwas anderes darstellt.

Ich  bin  mir  bewusst,  dass  ich  mit  Herabsetzung  durch  die  Meinungsmache  der  öffentlichen 
Meinung bindend ab diesem Zeitpunkt als Verschwörungstheoretiker oder „Reichsdeutscher mit 
dem EStA Register Auszug = erworben durch Geburt und Abstammung, § 3 Nr. 1, § 4 Absatz 1  
(Ru)StAG Jahr 1913 / Bürgerliches Gesetzbuch von (1871) 1900 bis 1913“ konfrontiert werde.

Nochmals: Abgeleitet nach dem Grundgesetz Artikel 116 Absatz 1.
Auch  wenn  ich  diesen  in  Lauf  an  der  Pegnitz,  in  dem  Landratsamt  Behörde/Abteilung 
Ausländerbehörde gegen eine  Gebühr  von 25 EURO (heute  ca.  50 €)  beantragen und erhalten 
konnte.
Auch wurde mir dieses Dokument nach einem Feststellungsverfahren durch die Bundesregierung 
abgestempelt und auf seine Richtigkeit hin unterzeichnet. Es ist eine Pflicht und das Recht, dass 
man sich bezüglich dieser Situation Wissen aneignet und es umsetzt.

„Wissen ist eine Holschuld. Wer sich dieser Leistung verwehrt, wird informiert.“

Wissenswert:
Jeder Deutsche ist Reichsdeutscher! Egal wie es auch immer diskreditiert wird.
Ja, höchstwahrscheinlich auch Du. ♥
Im GG Artikel 116 wird es relativ klar ausgedrückt:
(1) „Deutscher im Sinne dieses Grundgesetzes ist vorbehaltlich anderweitiger gesetzlicher Regelung 
[=EGBGB Artikel 50 > „Die Vorschriften des Reichsgesetzes bleiben in Kraft.“], wer die deutsche 
Staatsangehörigkeit [=   BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil , Absatz 58  ] besitzt …“

Wir Deutsche sind alle Staatsbürger des Deutschen Reiches von 1871 bis 1919. Doch die 
Masse hat diesen Nachweis und somit seinen Rechtskreis nicht, durch bewusst Unkenntnis.
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Artikel 116 Absatz (1) Grundgesetz [Begriff »Deutscher« – Wiedereinbürgerung]:
(1) „Deutscher im Sinne dieses Grundgesetzes ist vorbehaltlich anderweitiger gesetzlicher 
Regelung  [=EGBGB Artikel 50], wer  die deutsche Staatsangehörigkeit  [=  BVerfGE 77,  
137  –  Teso  Urteil  ,  Absatz  58] besitzt oder  als  Flüchtling  oder  Vertriebener  deutscher 
Volkszugehörigkeit  oder  als  dessen  Ehegatte  oder  Abkömmling  in  dem  Gebiete  des 
Deutschen Reiches nach dem Stande vom 31. Dezember 1937 Aufnahme gefunden hat.“
Quelle: http://www.gesetze-im-internet.de/gg/art_116.html .

> EGBGB Artikel 50:
„Die Vorschriften der Reichsgesetze bleiben in Kraft. Sie treten jedoch insoweit außer Kraft, als sich aus dem Bürgerlichen Gesetzbuch 
oder aus diesem Gesetz die Aufhebung ergibt.“

> BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil , Absatz 58:
„Die  vom  Bundesverfassungsgericht  ergangene  Feststellung  besagt  klar  und  eindeutig,  dass  es  nur  eine  gesetzliche  deutsche 
Staatsangehörigkeit über das RuStAG 1913 vom 22.07.1913 geben kann.“

Man darf sich fragen: „Wie das? Deutsches Reich? Sind das nicht diese Bösen, die Nazis  
und Verschwörungstheoretiker?“

Nochmals: Der Begriff:  Reichsbürger,  welcher eigentlich Reichsdeutscher ist,  erhält  eine 
andere Definition. Reichsdeutsche sind alle durch Abstammung, deren Vorfahren vor 1914 
im 2. Deutschen Reich geboren sind. Also nahezu alle Deutschen.
Reichsbürger  waren die  Deutschen,  die  von 1933 bis  1945 im Großdeutschen Reich,  3. 
Reich lebten und ihm angehörten durch Zuspruch.  Nähere Erklärungen folgen zu einem 
Augenblick, der die Thematik in sich trägt.
---

Aussage: Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg Berlin:
„Reisepass  und  Personalausweis  sind  kein sicherer  Nachweis  für  den  Besitz  der  deutschen 
Staatsangehörigkeit.  Mit  dem  Staatsangehörigkeitsausweis  hingegen  ist  die  deutsche 
Staatsangehörigkeit verbindlich nachgewiesen.“

Somit ist lediglich jener deutscher Staatsangehöriger … (Wie z. B. in GG Art. 20 Abs.4 oder StAG 
§ 1 genannt) …, der einen Staatsangehörigkeitsausweis nach RuStAG § 4 Absatz 1 besitzt.

Zwischenanmerkung:
Liebst  Du  das  Leben?  Hältst  Du  es  für  würdevoll  und  vollkommen?  Kannst  Du  Dich  ohne 
Abhängigkeit und Zwang oder Pflichten in freier Selbstbestimmung entfalten? Lebst Du in Fülle 
und Gesundheit nach den Werten der Würde und Natur? Lebst Du das Glück und deren Anteile? 
Bist  Du der  Meinung,  dass  das  Grundgesetz  sowie  die  Menschen-  und Völkerrechte  zu einem 
Leben in Unabhängigkeit und Freiheit führen und diese dafür verantwortlich sind?
Du darfst zu diesen Beispielen sehr gerne noch weitere Gründe anfügen, die Dich nicht zu Deiner  
Kraft und Wahrheit entfalten lassen.

Ich wiederhole:
Im Grundgesetz  unter:  Artikel  20  [Verfassungsgrundsätze  –  Widerstandsrecht]  Absatz  4,  steht: 
„Gegen  jeden,  der  es  unternimmt,  diese  Ordnung  (=  Würde,  Freiheit,  Menschenrecht,  ...)  zu 
beseitigen, haben alle Deutschen das Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich 
ist.“

[Hierzu eine Internetseite, die Dir jeden Schritt erklärt:
Du darfst es, und ich bestehe darauf, selbst prüfen.
Quelle: http://dr1913.de/fakten .
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 Diese Seite wurde leider entfernt. Doch lasse ich den Hinweis stehen, um sich davon zu 
überzeugen, wie weit der Verlust/Zensur öffentlicher Informationen vorangeschritten ist.]

Wann sagen WIR endlich: „STOPP“!

Es geht nicht mehr so wie es gerade läuft und seit langer Zeit lief! Wo ist der Raum zu einem leben?
Wo ist die menschliche Würde und deren Gemeinschaft? Wo ist Wahrheit, Umgang, Berührung, 
Freiraum, Offenheit,  Wahrhaftigkeit,  Kommunikation, ein Miteinander, Ehrlichkeit  oder Gefühl? 
Menschen, Tieren und diesem Planeten werden alle Rechte entzogen und deren Vielfalt zerstört, um 
sich Macht und Geld anzuhäufen und sie dem bösen anzugleichen.
Sie,  diese  Konstrukteure  erschaffen  eine  globale  Psychose,  die  anderswo  unangeschaut  und 
unverstanden wieder an die Kinder oder Kindeskinder übertragen wird.
Sie erzeugen Angst und Ohnmacht, die sich in häuslicher Gewalt durch Druck und Hilflosigkeit  
errichten, da ein Ventil entweder nach innen gerichtet den Geist im Inneren zerfrisst oder im Außen 
einen Mitmenschen oder Tiere als Druckraum nutzt, um sich in seiner Unbewusstheit wieder etwas 
Raum  zu  verschaffen,  was  im  Nachhinein  eine  seelische  und  psychische  Scham  und  Schuld 
entwickelt, da der Hergang unverstanden bleibt und durch eben diese Hilflosigkeit und seine Wut 
durch Angst einen lieben Mitmenschen benutzte in seiner Not.
Wir tragen deren psychische und geistig belastende Realität Tag für Tag an und mit uns herum. 
Sehen sie als normal und global bindend an.
Wenige erschaffen all dieses Leid und sind zudem durch eben diese Unwissenheit der Massen noch 
„Energiegewinner“  in  diesem  perversen  und  satanischen  Schauspiel,  da  diese  Unordnung, 
Umerziehung und Angst  zu  seiner  eigenen Verfremdung und Aufspaltung führt,  und um ihnen 
dadurch weiterhin seine Zuwendung zuzuführen, die sie mächtiger und reicher macht, erst durch 
unser  Zutun,  welches  durch  die  anerzogene  Hörigkeit  und  Unterworfenheit  mentale  Fesseln 
verabreicht, die uns geistig bewegungsunfähig und irrational durch den größten aller Mängel, der 
Unwissenheit machten. ♥

STOPP!

> Informationen zu der Geschichte und den Gründen des Staatsangehörigkeitsausweises:
5X49) Quelle: PDF: https://Dubistkeinpersonal.wordpress.com/2015/08/08/der-gelbe-schein-
staatenlos-trotz-staatsangehoerigkeitsausweis/ , Der gelbe Schein - Staatenlos trotz 
Staatsangehörigkeitsausweis – Du bist kein Personal
Oder: https://t.me/Freiheit369/52

>  Information  der  Servicsportal  Baden-Württemberg,  über  Informationen  des  Antrags  zum 
Staatsangehörigkeitsausweises:
5X50) Quelle: www.service-bw.de/leistung/-/sbw/Staatsangehoerigkeitsausweis+beantragen-2001-
leistung-0 , Staatsangehörigkeitsausweis beantragen , sowie: https://t.me/Freiheit369/372 
Oder: https://t.me/Freiheit369/53   << Hierbei ist es hochinteressant zu erkennen, wie die einstige Seite aussah (= siehe Oder: 
https://t.me/Freiheit369/53), und wie Sie sie heute verändert haben (= 5X50) www.service-bw.de/leistung/-/sbw/Sta…), um es dem Deutschen 
kaum noch zu ermöglichen, seine Staatsangehörigkeit zu beantragen. Das ist Macht, etwas dem Volk durch Unwissenheit zu verwehren, was 
im eigentlich völkerrechtlich zustünde! Sie können Änderungen vornehmen, die lediglich ihnen dienen. Dies ist ein wichtiger Beweis.

Deutscher Bundestag / Presse; Völkerrechtssubjekt „Deutsches Reich“:
Berlin:  (hib  340/2015/AHE)  Das  Bundesverfassungsgericht hat in  ständiger  Rechtsprechung 
festgestellt,  dass  das Völkerrechtssubjekt  Deutsches  Reich nicht  untergegangen und  die 
Bundesrepublik Deutschland nicht sein Rechtsnachfolger, sondern mit ihm als Völkerrechtssubjekt 
(...lediglich...) Teil-identisch ist.

Darauf präziser aufbauend und wiederholend:
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– Internationaler Strafgerichtshof (ICC) Den Haag –

Das Urteil aus dem ISTGH (Internationaler Strafgerichtshof) (-2 BvF 3/11 -2 BvR 2670/11 -
2  BvE  9/11)  Den  Haag/Niederlande  vom  03.02.2012  bestätigt  die  Zuständigkeit  des  
Deutschen Reiches und nicht die Zuständigkeit der Bundesrepublik Deutschland mit ihrer 
Finanzagentur  GmbH (HRB 51411),  wobei  die  vermeintlichen  BRD-Ämter,  Behörden,  
Dienststellen,  Gerichte  und  Verwaltungen  u.  a.  bei  dnb.com  und  Upik.de  mit  eigener  
Umsatzsteuernummer gelistet sind. 
Laut einem Urteil des internationalen Gerichtshof in Den Haag (Urteil vom 03.02.2012, No. 
143), ist die Bundesrepublik Deutschland Rechtsnachfolger des NS-Regimes. 
Nach  Offenkundigkeit  dürfen  Gesetze  von  nicht  staatlichen  BRD-GmbH  Ausnahmen  
und Sondergerichten (Vgl. § 15 GVG), die auf altem Nazigesetz fußen und somit gegen  
das gültige Besatzungsrecht, gegen die Völker und Menschenrechte verstoßen, überhaupt  
keine legitime Anwendung finden. Durch Verfassungswidrigkeit des Wahlgesetzes ist seit  
1956 kein verfassungsgebender Gesetzgeber am Werk. Damit sind alle BRD-Forderungen 
(= Steuern jeglicher Art, GEZ-Gebühren, Urteile, Strafen u. w.) private Forderungen und  
hätten keinerlei hoheitsrechtliche Rechtsgrundlage und müssten demnach auch  nicht  
bezahlt werden (= Willkür).

Ein  Urteil  beweist  nun  endlich  (Den  Haag),  dass  die  Bundesrepublik,  die  nach  Haager 
Landkriegsordnung nicht für das Deutsche Reich zuständig ist, jedoch als Staatssimulation 
Immunität  und  durch  Treue  und  Glaube  Aufmerksamkeit  genießt,  keine  staatlichen 
Ansprüche  geltend  machen  kann,  um  eventuell  gegen  Menschenrechtsverletzung  auf 
internationaler Ebene Dritte verklagen könnte. Ihr fehlt die Zugehörigkeit als Staat.

Haager Landkriegsordnung (HLKO)
§ 46: Das Privateigentum darf nicht eingezogen werden.
§ 47: Die Plünderung ist ausdrücklich untersagt.

Damit war und ist jede Pfändung, Enteignung, jede Steuer, jede Zwangsabgabe oder Urteil 
seit mehr als 90 Jahren ein Verstoß gegen das Völkerrecht. Doch da die Menschen in der 
Täuschung gehalten werden, bräuchte es eine wissende Masse, um hier gehört zu werden!

Doch diese §en der HLKO und weitere menschenwürdige §en gelten nur für Staatsangehörige, die 
sich nicht mehr unter der Einlassung der BRD-ABGs und deren juristischen Person befinden und so  
durch die BRD treuhandverwaltet werden. Denn der Rechtskreis ändert sich somit.
Der, der den Nachweis für seine Staatsangehörigkeit erbringt, hat wieder Zugriff auf das BGB von 
1900.  Die  BRD-Anweisungen  sind  hier  durch  Mangel  am  Völkerrecht  nahezu  nichtig.  Die 
Natürliche Person ist so wieder Privatperson im Privatrecht! Daher hat[/hätte!]  auch die Polizei 
keine Handlungsgewalt mehr, außer sie nimmt sie sich (= Willkür), da diese Staatsdiener nur im 
öffentlichen  Recht  agieren  dürften.  Hier  endet  deren  Zuständigkeit  im  Handelsrecht.  Doch 
Souveränität sollte vom Bewusstsein und Wissen begleitet werden, das einen Wert in dem sieht, was 
man nun ebenso an Verantwortung übernimmt. Polizisten, bitte lest euch in diese Thematik ein! ♥
Strafen durch respektloses Verhalten oder Straftaten finden sicherlich den Verursacher.
Egal ob Mensch oder Person.

Weitere Informationen zur Abbildung unter: https://t.me/Freiheit369/373 , oder:
h  ttps://www.jstor.org/stable/20828408?refreqid=excelsio%3A0aa29568e11c47244255d5ff62498e3d  
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Zur vorangegangenen Grafik:
Links unten in Grün: Deutsche Staatsangehörigkeit nach (Ru)StAG 1913.
Rechts unten in Rot: Personalausweis- und Reisepass-Deutsche > BRD-AGB.

Der  Rechtskreis  ist  nun  ein  anderer,  sodass  die  AGBs  (...eigentlich...)  keinen  Geltungsbereich 
hätten. Doch die Unwissenheit der Masse und die Willkür des Systems versuchen mit allen Mitteln,  
jedem die Möglichkeit seiner Rechte schwer zu machen, wo sie laut Völkerrecht gar keinen Zugriff 
hätten.  Doch  die  Angst,  dass  dieser  Hochverrat  auffliegt,  hält  deren  Arroganz  aufrecht.  Ihr 
Schutzpersonal > Polizei/Soldaten, soll nichts von all dem erfahren, da eventuell das Gewissen sich 
für wahres Recht und dessen Ordnung und Menschlichkeit entscheidet.
---

Lass mir  Dir  in diesem Zusammenhang ein weiteres deutliches Beispiel  liefern,  das die 
Wichtigkeit von Rechten einer Natürlichen Person und deren Schutz beinhaltet.
Ich  werde  eine  kurze  Zusammenfassung  schreiben,  welche  aus  einem  Zeitungsartikel 
entnommen wurde. Diesen werde ich Dir natürlich wieder als Quelle und PDF hinterlegen.
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ND,  Ein  bisschen  Frieden  dank  der  Landkriegsordnung,  von:  Sybille  Wrackgut,  vom: 
26.03.2015.
Quelle: https://www.nd-aktuell.de/artikel/966071.ein-bisschen-frieden-dank-der-
landkriegsordnung.html ; Ein bisschen Frieden dank der Landkriegsordnung
Oder: https://t.me/Freiheit369/374             Unter der nachfolgenden Quelle: 5X52)

Leseprobe:
– Die Versteigerung von Hans-Peter Kuhnerts Haus in Markgrafpieske scheint vom Tisch zu 
sein –
„Hans-Peter Kuhnert hat statt eines Personalausweises der Bundesrepublik Deutschland nun 
einen gelben Staatsangehörigkeitsausweis.  Das  ist  ein  A4-Blatt,  vom Landrat  persönlich 
signiert. Kuhnert ist der festen Überzeugung, dass dieses gelbe Stück Papier ihn und sein 
Haus gerettet hat. Warum?
Kuhnert  hat  seit  etwa  17  Jahren  Streit  mit  dem  Zweckverband  Wasserversorgung  und 
Abwasserentsorgung Fürstenwalde und Umland. Es geht um Gebühren für eine Wasseruhr, 
die  gar  nicht  vorhanden ist,  denn sie  wurde damals  wegen nicht  bezahlter  Rechnungen 
ausgebaut. Die finanziellen Forderungen an Kuhnert haben sich inklusive Mahngebühren 
und Gerichtskosten auf rund 70.000 Euro summiert. Weil der mittlerweile 70-Jährige nicht 
wusste,  wie  und  warum  er  bezahlen  soll,  stand  seit  2014  sein  Geburtshaus  in 
Markgrafpieske (Oder-Spree) zur (…Zwangs-...) Versteigerung.
Kuhnert hat alles versucht. Er hat geklagt und sich verteidigt, hat Bittgesuche geschrieben. 
Letztlich blieb das alles erfolglos.
Unmittelbar  vor dem jüngsten Versteigerungstermin im Februar 2015 griff  Kuhnert  zum 
letzten Mittel: Unter Berufung auf die Haager Landkriegsordnung von 1907 gab er seinen 
Personalausweis ab und beantragte den genannten Staatsangehörigkeitsausweis.
Artikel 46 der Haager Landkriegsordnung besagt: »Die Ehre und die Rechte der Familie, das 
Leben  der  Bürger  und  das  Privateigentum  sowie  die  religiösen  Überzeugungen  und 
gottesdienstlichen  Handlungen  sollen  geachtet  werden.  Das  Privateigentum  darf  nicht 
eingezogen werden.«
Genau darauf, dass Privateigentum nicht eingezogen werden dürfe, pochte Kuhnert dann. 
Was geschah? Am Tage der Vollstreckung, dem 03. Februar 2015, wurde nicht vollstreckt. 
[…]“
-----

Das bedeutet grob ausgedrückt, dass wenn sich das deutsche Volk, sollte es sich diesem Ausmaß 
bewusstwerden, mit einem Zusammenschluss seines eigenen Volkes wieder seine Verfassung nach 
dem Grundgesetz:  Artikel  146 [Geltungsdauer des Grundgesetzes]  … [dieser Aspekt  wiegt  viel  
mehr, als einen weiteren Friedens-Vertrag mit den Polit-Alliierten zu schließen] …  gibt, und sich 
durch  diese  Willensbekundung  damit  aus  der  BRD  (=  Alliierte)  und  all  ihren  Gesetzen, 
Verordnungen, Interessen, Waffen, Kriegen und Bestimmungen endlich entziehen zu können.
Eine  Aktualisierung/Anpassung  der  letzten  Verfassung  aus  der  Kaiserzeit  würde  vorgenommen 
werden müssen, die die Belange und die Ganzheit ihres Volkes als Richtschnur erhebt! Nicht mehr 
die Politik und deren Dritten hätten so Interessenbekundung in dem weiteren Verlauf dieses Landes, 
sondern die Bürger schließen diese Verfassung aus deren Werten und (...unbewussten...) Interessen.
Erst dann kann Deutschland wieder zu dem auferstehen, was ihm im Grunde genommen wurde, nur  
unter einem anderen Deckmantel der Lüge verborgen lag. Das souveräne Deutsche Reich bis 1913 
mit  all  seiner  völkerrechtlichen  Souveränität  und  sein  Boden  (von  1913)  in  Selbstbestimmung 
gingen für das Volk daraus wieder hervor.

Das ist ein Ziel, für das es sich zu stehen lohnt!
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Die BRD ist nicht der Rechtsnachfolger des Deutschen Reiches, sondern des 3. Reiches!
Doch gehen sie so vor, und simulieren einen Staat sowie sein das Volk, durch diese Gewohnheit, 
Annahme durch eben diese Unwissenheit der vergangenen Geschichte.
Und unter falschen Vorgaben halten sie ihre Rechtsverletzungen Tag für Tag unerkannt:

 BGB § 125 - Nichtigkeit wegen Formmangels,
 VwVfG § 34 - Beglaubigung von Unterschriften,
 VwVfG § 44 - Nichtigkeit des Verwaltungsaktes,
 § 270 StGB - Täuschung im Rechtsverkehr,
 § 126 BGB - Schriftform,
 § 275 StPO - Absetzungsfrist und Form des Urteils,
 § 415 ZPO - Beweiskraft öffentlicher Urkunden über Erklärungen,
 § 417 ZPO - Beweiskraft öffentlicher Urkunden über amtliche Anordnungen, Verfügungen 

oder Entscheidungen,
 Artikel 17 EMRK - Verbot des Missbrauchs der Rechte,
 Artikel 54 der Charta - Verbot des Missbrauchs der Rechte,
 Grundrechts- sowie Grundgesetzverletzungen, und, und, und! 

Quelle: Buch: Die "BRD"-GmbH oder zur völkerrechtlichen Situation in Deutschland und den sich 
daraus  ergebenden  Chancen  für  ein  neues  Deutschland,  von:  Dr.  Klaus  Maurer,  ISBN:  978-
3000537059

Zum Inhalt:
Es werden die staats- und völkerrechtlichen Gegebenheiten in Deutschland dargestellt, insbesondere 
dass  das  Grundgesetz  keine  Verfassung  ist,  sondern  niederrangiges  Besatzungsrecht.  Es  wird 
dargelegt,  dass  das  gesamte  BRD-Recht  niederrangiges  Besatzungsrecht  darstellt,  dass  die 
Funktionäre im BRD-System den Besatzungsmächten noch heute weisungsgebunden sind, da das 
gesamte Besatzungsrecht nach wie vor in Kraft ist als voll wirksames Bundesrecht und sich die 
Besatzungsmächte auch heute noch über das gesamte BRD-Recht hinwegsetzen können.
Es wird sehr anschaulich nachgewiesen, dass die BRD kein Staat ist und Organe der BRD keinerlei 
Legitimation zur Ausübung von Hoheitsgewalt haben. Weiterhin wird dargelegt, wie die Menschen 
im BRD-System, aber auch weltweit, durch Anwendung von Handelsrecht anstelle von staatlichem 
Recht entmündigt und versklavt werden. Breiten Raum nehmen die Darstellung der Verlogenheit 
der gleichgeschalteten BRD-Mainstream-Massenmedien und deren Manipulation und Verdummung 
der  Bevölkerung  ein.  Zudem  werden  weltweite  politisch-historische  Zusammenhänge  von 
bestehenden Machtstrukturen mit  ihren Auswirkungen auf die Deutschen und die internationale 
Gemeinschaft offengelegt.
Es wird intensiv auf die tatsächlichen Hintergründe des I. und II. Weltkriegs eingegangen sowie auf  
Machteliten  wie  die  angloamerikanische  Hochfinanz,  der  britische  Hochadel  und 
Geheimgesellschaften wie die Jesuiten, Bilderberger, die Trilaterale Kommission und der Council 
on Foreign Relations.
Es wird sehr anschaulich aufgezeigt, wie die 70 Jahre alten Pläne der Alliierten zur Auslöschung der 
deutschen Völker gerade heute beispielsweise mittels der Migrationswaffe umgesetzt werden. Es 
werden jedoch auch die Chancen der Menschen in Deutschland herausgestellt, ihr Schicksal in die 
eigenen  Hände  zu  nehmen  und  ihre  Ausrottung  sowie  die  Beseitigung  ihres  Rechtskreises  zu 
verhindern, indem sie ihre legitimen staatlichen Körperschaften reorganisieren: von der Gemeinde 
über den Bundesstaat bis zur Ebene des Reiches im einzig gültigen Rechtsstand von 1914, da nur 
auf diesem Weg die systematische Befreiung aus der vollständigen Entmündigung der Deutschen 
durch  die  Alliierten  gelingen  kann.  Achtung:  zu  diesem  Buch  werden  von  der  Firma  "MMP 
Potsdam" Plagiate mit gefälschtem Inhalt verkauft.
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Bei diesen Fälschungen beträgt die Seitenzahl 322 anstelle 314 im Original. Kaufen Sie deshalb 
hier beim Autor selbst. Vom Kauf der 1. oder 2. Auflage (von 2012 und 2013) wird vom Autor 
abgeraten wegen mangelnder Aktualität.
-----

Die Frage: Hat das Volk das Recht, das Deutsche Reich wieder zu aktivieren?
Nicht das Dritte Reich, möchte ich nochmals deutlich zu verstehen geben, mit seinen Gesetzen und 
Vorbereitungen für den Istzustand, wie z. B. die rechtliche Vorbereitung der EU und BRD.
Sondern das Deutsche Reich der Kaiserzeit mit seinen Grundsätzen, die den Menschen nach Recht 
wieder zu einer Natürlichen Person, kurz zu einem Menschen ernennen und die Gründung eines 
Staatsvolkes her- und darstellen.
Ja, haben wir, wie es uns das Bundesverfassungsgericht mitgeteilt hat.
Und erst  dann würde  die  Souveränität  durch  eine  wahre  Verfassung wieder  hergestellt  werden 
können.  Das  deutsche  Volk  hat  die  Kraft  und  Möglichkeit  hierzu!  Nur  die  Angst,  Sucht, 
Verantwortungsabgabe, Brot und Spiele, Abhängigkeit, Unwissenheit und Umerziehung binden uns 
noch davon.

Informationen der UN:
5X51) Quelle: https://www.refworld.org/cgi-bin/texis/vtx/rwmain/opendocpdf.pdf?
reldoc=y&docid=48904f2f2 , Übereinkommen über die Rechtsstellung der Staatenlosen von 1954
Oder: https://t.me/Freiheit369/54 

5X52) Quelle: PDF: https://www.nd-aktuell.de/artikel/966071.ein-bisschen-frieden-dank-der-
landkriegsordnung.html , Ein bisschen Frieden dank der Landkriegsordnung (nd aktuell)
Oder: https://t.me/Freiheit369/55 ; sowie ein Zeitungsausschnitt unter: https://t.me/Freiheit369/249

Suche und finde. Das Internet und viele literarische Werke sind zu genügend vorhanden.
Gib  Dir  bitte  die  Möglichkeit,  unabhängig  von  der  Bundesregierung  eine  Übersicht  zu 
verschaffen. Danke!
Wenn es Dir, um einen Einblick zu erlangen, zu viel zu lesen sein sollte, wirst Du sehr sicher 
auf sehr gut ausgearbeitete Beiträge im Internet oder eventuell auf YouTube stoßen. Hierfür 
zwei, drei prägnante Worte mit Quellenverzeichnissen:

1) 5X53) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=YtYg8cngmKU , oder; von Werner 
May: Unser Staat?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X53)-Unser-Staat:2

2) 5X54) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=LZT4_yhIQb4 , oder; Quer-
denken.tv = Michael Vogt, Staatsangehörigkeitsausweis, Staatenlos in BRD.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X54)-Michael-Vogt-,-Staatsangeh
%C3%B6rigkeitsausweis,-Staatenlos-in-BRD:c

3) 5X55) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=vnEgkoOLUhI , oder; SteinZeit.tv 
= Staatsangehörigkeitsausweis / super erklärt (von wegen "Reichsbürger"…) mit Matthias Weidner.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X55)-Staatsangeh%C3%B6rigkeitsausweis-super-
erkl%C3%A4rt--(von-wegen-'Reichsb%C3%BCrger'...)-mit-Matthias-Weidner.:e

Ich möchte Dir nochmals dringend an Dein Herz legen, dass ich nicht zum Volksaufstand oder zur 
Hetze  aufrufe  oder  jeweilige  andere  negative  Anklage  damit  hervorrufen  möchte!  Ich  möchte 
lediglich,  dass  Du  Dich  über  Dein  Land,  dessen  Zustand,  Deine  Gesundheit,  seine  wahre 
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Geschichte und Dein Recht informierst und die gesetzlichen Grundlagen dafür gehört und (relativ) 
verstanden hast.
Das wünsche ich Dir und uns sehr!
Denn sollte sich jeder oder viele des deutschen Volkes dieser Tatsache bewusstwerden, könnte ein 
Wandel im absoluten Frieden nur durch Rechtsgrundlagen geschaffen werden.
Ohne dass ein Glas zerbrechen braucht. ♥

Wir wären frei von Konstrukten Dritter, die dieses Land umgestalten.
Wir könnten nach unseren Werten und Ideologien der Würde und unserer Kultur ein neues Land mit 
fundamentalen Änderungen erschaffen, das nicht durch Macht, Klassengesellschaft, Geld, Industrie, 
Noten, Stand und Stellung sowie Rang, Politik, Wirtschaft und Glaubensrichtungen geleitet wird.
Nahezu keine Krankheiten mehr, da die Industrie nicht mehr Dogmen der Heilung erstellt, kein Arm 
noch Reich mehr, keine Gifte in Luft, in Wasser und Erde, weder in Tieren oder uns Menschen! 
Keine Zwänge,  Abhängigkeiten,  Nöte,  Mangel,  Lügen,  deren Gesetze und Manipulationen oder 
Propaganda  mehr.  Alles  darf  dem  Menschen  und  der  Natur  wieder  angepasst  werden.  Die 
Reformation des Landes steht schon vor der Tür,  nur einzig und allein dieses Volk möchte sich 
doch bitte dessen bewusstwerden, damit wir hiermit beginnen können. Freie Energie und das Beste, 
das man sich vorstellen und wünschen könnte, für jeden.
Und das zusammen. Keiner bleibt außer Acht! ♥
Selbst Nachbarn in Europa sowie Völker dieser Welt können sich dieses Beispiel aneignen, um 
wieder  deren  wahre  Kultur  und  deren  Gemeinschaft  und  Geschichte  in  Fülle,  Würde  und 
Menschlichkeit zurückzuholen, in ihrer Gemeinschaft.

Ich möchte Dich von Herzen bitten, dieses Buch weiter, und vor allem, zu Ende zu lesen.

Gib mir und prinzipiell uns allen, aber auch denen, die sich schon mit viel Mut und Kraft aus dieser  
Blendung und Bürde befreit haben die Möglichkeit, uns weiterzuentwickeln. Denn Du entspringst 
auch derselben Quelle und hast das Recht dazu, in Würde, Glück und Fülle auf diesem Planeten, in 
diesem Land, Deiner Heimat, frei Leben zu dürfen.
Und sehr gerne darf ein jeder zu mir kommen, um mich kennenzulernen. Du wirst nichts von dem 
benannten Negativen hier finden, weder Nazi-Parolen noch Völkerhass.
Mach Dir  selbst  ein Bild von mir  und meinen Gefühlen,  um zu verstehen,  worum es mir  und 
zugleich uns Menschen geht.  Fasse alle Daten zusammen, die Dir unverständlich sind oder die 
Fragen aufwerfen und begib Dich auf die Suche nach deren Antworten im Internet, in Büchern oder  
suche  Menschen  auf,  die  auch  begonnen  haben,  dieses  ungerechte  System  in  einem  seiner 
Machenschaften zu hinterfragen und Abstand zu ihm zu nehmen. Ich möchte später noch etwas auf 
diese Verhaltensweise,  die ich vor einigen Jahren für wichtig erachtete (= Staatsangehörigkeits-
ausweis), eingehen.
Doch halte Dich nicht zu sehr damit auf, da es den Blick und die Kraft weiter einengt, die für das  
ganze  Spektrum,  das  Ziel  und  seine  Verfassung  gebraucht  wird.  Denn  ohne  eine 
Volkszusammenkunft akzeptiert global niemand dieses Begehren, da man immer davon ausgehen 
könnte,  dass  die  anerzogene  Uneinigkeit  und  Spaltung  vorherrschen  und  so  ein  Wachstum im 
Verbund eines Volkes nicht erreicht werden kann.
Denn ist die Hürde erkannt, die die Menschen und Völker trennt, und ist durch dieses Wissen und 
deren Annahme durch Verständnis das Volk dennoch wieder in Einigkeit zusammengekommen, so 
verdient es den Lohn, des Teufels Lüge entgangen zu sein und die schöpferische Gemeinschaft der 
Menschen, vor all die erzeugten Abhängigkeiten, die Hörigkeit, den Zwang, den Schuldkult und alle 
Süchte in das Natürliche zu ersetzen, um daraus hervorzugehen. ♥
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Ich meine, dass die Regierung oder dessen Lenker und Denker gerade daran arbeiten, um uns diese 
letzte  Möglichkeit  nehmen zu  wollen  (=  Abschaffung  einer  Nation  durch  die  Errichtung  eines 
Vielvölkerstaates). Auch wenn die Masse ihnen (...noch...) folgt. Es wäre nur sehr hilfreich, sollten 
die Völker doch noch zu einem Umdenken kommen.
In  diesem  Fall  heilt  die  Zeit  auch  die  Wunde,  da  die  Zerstörung  und  alles,  was  einst  damit 
zusammenhing, kein weiteres Leid für diese Zeit erzeugt, beginnt die Transformation.
Doch ich stehe der Entwicklung die es benötigt nicht im Weg.

---
„Und was bitteschön hat das nun alles mit Deinem Soldat sein zu tun?“, höre ich Dich schon fragen.

Ein Soldat (...in der BRD...) ist nach meiner heutigen Sicht und Recherche ein Söldner, der nicht  
nach eigenem Wissen oder völkerrechtlichen Erkenntnissen sowie ethnischer Ansichten durch Ehre, 
Treue  und  Mut  handelt,  sondern  in  ein  unmoralisches  Geschehen  durch  instrumentalisierte 
Meinungsmache eintrifft,  um vermeintlich die  Gegebenheit  unbewusst  wieder  in  ein friedliches 
Miteinander zu führen. Doch als manipulierte Kolonie kann das nicht funktionieren. 
Ein Soldat ist eine Person, die nur nach Befehlen handeln darf. Tut sie dieses nicht, wird sie dafür  
disziplinar verfolgt und bestraft, egal, ob jener sich an gültige Vorgaben hält!
Die Bundesregierung erhält ihre Anweisungen oder Befehle von den Alliierten (= UNESCO142) und 
der NATO sowie weiteren Interessengruppen und wiederum deren Dritten. Diese soll unsere und 
deren Soldaten/Bürger ausführen. Besser ausgedrückt, wir als Bedienstete, als Polizisten oder als 
Soldaten.
Kurz gesagt, das Volk soll permanent deren Interessen umsetzen, und so intern unter den Bürgern 
und Völkern ein Zusammenwachsen unmöglich machen, da Gründe dafür sorgen, Abstand, Angst 
und Spaltung durch erschaffene Gegebenheiten zu errichten, wo doch Rohstoffe, andersdenkende 
Interessen,  Meinungen  und  danach  eine  neue  Politspitze  installiert  werden,  die  wiederum 
instrumentalisiert  wurde  durch  die  Sieger,  um das  nächste  Land  unter  eine/deren  Meinung  zu 
setzen. Zudem sorgen sie für die Sicherheit des Systems (= Polizei- oder Militärstaat)!

Was  ich  mit:  „…und  wiederum  deren  Dritten…“,  meine,  wird  ein  gewisser  Teil  aus  dem 
nachfolgenden Beitrag hervorgehen.
5X56) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/cO0zfVvAew8 ,  oder; Skull & Bones - Der Orden des 
Todes
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X56)-Skull---Bones---Der-Orden-des-Todes:c

Der Skull&Bones Orden ist eine der mächtigsten Organisationen der Welt. Eigentlich nur 
eine Studentenverbindung an der Yale-Universität, deren Einfluss seit einigen Jahrzehnten 
die Geschicke Amerikas und der Welt umfasst. Sie haben hochrangige Vertreter in Politik, 
Wirtschaft, Finanzwesen und Medien, drei Präsidenten waren Bonesmen.
So kann es auch dazu führen, dass gleichzeitig zwei Präsidentschaftskandidaten des gleichen 
geheimen Ordens entspringen, um für die Wahl des US-Präsidenten zu kandidieren.
Wie, frage ich mich, können dort noch die Belange und Werte des Volkes wahrgenommen 
werden, wenn von vornherein eine kleine Gilde die Richtung vorgibt und das Volk lediglich 
über die Bewusstseinskontrolle und über die Manipulation der medialen Meinungsmache 
gesteuert wird?

Und sehr passend hierzu:
5X57) Quelle: Intern: TELE Sondersendung: DIE EUROPÄISCHE FREIMAURER DYNASTIE
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X57)-TELE-Sondersendung-DIE-EUROP
%C3%84ISCHE-FREIMAURER-DYNASTIE:a
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„Diejenigen, die entscheiden, sind nicht gewählt, und diejenigen, die gewählt werden,
haben nichts zu entscheiden.“

— Horst Seehofer / Pelzig unterhält sich, 20. Mai 2010

„In der Politik passiert nichts zufällig. Wenn es doch passiert, war es so geplant.“
— Franklin Delano Roosevelt, 32. Präsident er USA

In der nachfolgenden Quelle und deren kurzen Ausschnitt darfst Du als vorläufige Idee und Anreiz 
einige  Aussagen  erfahren,  welche  in  einiger  Zeit  ausführlich  bearbeitet  und  behandelt  werden, 
welche ich jedoch für Dich als Leser so interessant wie möglich gestaltet habe.

Bitte ansehen:
5X58) Quelle: Intern: ARTE-Dokumentation über die BRD (< 01:54 wichtige Minuten)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X58)-ARTE-Dokumentation-%C3%BCber-die-
BRD:8

Ich glaube sehr,  dass meine ehemaligen Kameraden sich mit diesem Wissen heute nicht 
mehr  als  Waffe  des  Systems  sehen  (=  Stockholm-Syndrom/Maschinenmensch),  welche 
selbst gegen das eigene Volk eingesetzt werden sollte/können. Ich glaube, dass sie sich mit  
diesem Wissen und ihrem Bewusstsein durch die Verantwortung, die sie nun tragen, zum 
richtigen Augenblick ebenso erheben und sich der falschen und verachtenden Befehle gegen 
die Menschlichkeit entledigen werden.

Ich glaube daran, dass die richtigen Menschen zur richtigen Zeit richtig handeln werden! ♥

142 = UNESCO > Julian Huxley ist als Begründer dieser „Einrichtung“ bekannt.
In dem nachfolgenden Beitrag werden sie die Thematik und ihre Zusammenhänge erklären, damit erkannt werden darf,  
wie welche Maßnahmen ineinanderwirken ↓.

5X59) Quelle: Intern: UNESCO, deren Regeln und die BRD
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X59)-Unesco,-deren-Regeln-und-die-BRD:6

Weiteres Wissenswertes hierzu:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/sxE9O9-_Ln0 , oder; Westlicher Transhumanismus und östliche 
Transformation

Dazu noch die Manipulation und das Klassendenken in all ihren vielen verschiedenen Weisen, wie 
zum Beispiel  Äußerlichkeiten,  Besitz,  Ansehen,  gesellschaftlicher  Stand  und  Wirtschaftlichkeit, 
eigene Meinungen durch andere Meinungen, die jedoch keine Wahrheit oder Realität in sich tragen, 
da Komplexe sowie Gier, Sorgen, Manipulation, Mangel, Meinung und Nöte u. v. m. sie begleiten, 
um über unseren Nächsten ein Ego-Verstandesurteil abzugeben.
Der Trugschluss ist, dass nicht der Mensch oder der deutsche Soldat einen Befehl von dem eigenen 
Land/Politikern/Bürgern bekommt, um in einer Ordnung seine Gemeinschaft zu sichern, unter der 
Hand des gegenseitigen Respektes und der Wahrheit, sondern nur das Sprachrohr eines Politikers zu 
Gesicht bekommt und die Meinung durch die Medien so gerichtet wird, um zumeist gegen das 
eigene Volk zu handeln, was im Nachgang immer wieder zu beobachten ist, indem man es durch 
diese Meinungsmache lenkt, kontrolliert, instrumentalisiert und nutzt.
Selbst der Politiker ist die Marionette der Siegermächte und spricht aus, was Dritte Begierden und 
Interessen sind. Ich komme noch im Genaueren darauf, was ich mitunter damit meine, wenn es  
nicht sogar bereits aus der soeben mitgeteilten Quelle:  5X56) – Skull & Bones - Der Orden des  
Todes – oder: 5X48) – Germany - Made in USA –, hervorging.
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Ein Volk und dessen Wertevorstellung, das kein Interesse noch Empathie für eines seiner 
(…kolonialisierten…) Länder hat, es jedoch (…unterschwellig und unerkannt…) leitet, wird nicht 
mit dem erforderlichen Segen, Wohlstand, Freiheit und Glück behaftet sein, sondern seinen Nutzen 
daraus ziehen, bis es befriedigt ist. Der Reiche oder Gierige wird sich nicht beklagen.
Das Schlimme daran ist auch, dass der Bürger, der zu einem Söldner oder wirtschaftlichen Sklaven 
wird, die Tat durch List,  Verheimlichung, Lüge und Meinungsmache umsetzt,  die ihm zugeteilt 
wird. Er identifiziert sich mit seiner ihm aufgetragenen Rolle, da er daraus Geld für Interessen zieht. 
Genau das ist  die  Fessel,  die  alles  bewirkt.  Der  wahre Hintergrund ist  meist  nicht  klar,  weder 
einfach zu erkennen, da er in der Informationsflut und seiner Überreizung sehr schnell untergeht,  
sodass sich Informationen, die erst vor einiger Zeit mitgeteilt wurden, oft als unwahr herausstellten, 
sie  jedoch  schon  vergessen  wurden,  da  Arbeit,  Stress,  Unwissen,  neues,  immer  Angst,  falsche 
Ernährung, Zwang zu Geld, eigene Belange, Überreizung, Abhängigkeiten und weitere so ein Tuch 
des Vergessens erzeugen, welches unterschwellig jedoch durch Hörigkeit und genau diese Angst 
vertreten, gestützt und verteidigt wird, auch wenn man sich gegen Maßnahmen erheben sollte, sie 
jedoch nicht gedeutet, weder verstanden werden kann aus der Not heraus, sie bedienen zu müssen, 
um allen Eventualitäten und Zwängen Herr zu werden. Ein kurzes Beispiel möchte ich Dir als Satire 
mitteilen. Du wirst in diesem Fall erkennen, was unterschwellig gemeint ist. Und in allen anderen 
Situationen und Belangen, in denen wir stehen sowie instrumentalisiert werden, lässt es sich nicht 
anders betrachten und deuten, bei genauerer Betrachtung.
Doch auch hier: Der weitere Verlauf wird Dir die Zusammenhänge deutlich machen.

Zu der besagten Satire:
5X60) Quelle: YouTube: https://youtu.be/1PmzkeV4EcQ , oder; Für Ihre Gesundheit! 🇩🇪�
Bundesministerium zur Bewahrung des Narratives [Satire!]
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X60)-F%C3%BCr-Ihre-Gesundheit!-DE-
Bundesministerium-zur-Bewahrung-des-Narrativs--satire!-:3

Weiter:
5X61) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=XjQIbqKRkbI , 
oder; Die Bundeswehr, von: Werner May
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X61)-Die-Bundeswehr:6

Die Völker wollen nicht mehr als Frieden in Fülle und ein Miteinander im lebenswerten sozialen 
Sinne,  welches  durch  Glück beseelt  ist!  Nichts  anderes  an  dieser  Sehnsucht  und Kraft  schlägt 
wahrlich in uns. Und da die Mächtigen dieses Wissen haben, sind wir sehr leicht zu (ver)führen 
nach der ständigen Energieaufbringung, die nach einem tollen und würdevollen Leben strebt.
Denn man verspricht uns „…diesen einen Tyrannen noch zu besiegen…“, damit wir im Glauben 
sind, dass die Völker nicht mehr in Angst und Schrecken leben müssen.
Diese  Angst  erschaffen  die  Medien  erst  durch  Perspektivverschiebung  und  dem Interesse,  das 
dahintersteht. Und das Versprechen unsere Nächsten und Mitmenschen (Soldaten) in den Krieg zu 
schicken, um (...deren Sicherheit und...) Frieden zu bringen, ist nicht mehr als eine Floskel und ein 
Vorwand, der schon vor Jahrhunderten und Jahrtausenden (= Kreuzzüge) verwendet wurde,  um 
eigene Interessen zu rechtfertigen und die Angst und Unordnung durch Kriege und Nöte aufrecht zu 
erhalten unter den Menschen, um sie in ständiger Abhängigkeit, Angst und Druck zu halten.

Die  „Beamten“,  die  diese  Regierung  und  deren  System  oft  unwissentlich  ihrer  Hintergründe 
aufrechterhalten,  die,  die  eigentlich  die  Dienstleister  der  Bürger  sein  sollten,  erhalten  ein 
angemessenes Gehalt und eine Absicherung, um gut davon leben zu können.
Dafür sollen sie jedoch hörig und loyal dem Dienstherren gegenüber sein. Denn mit Sicherheit und 
Geld lässt sich verhandeln. Auch wenn Du Dich tiefer mit der Abhängigkeit verbunden hast und 
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vielleicht  in  deren  Namen „Blut  oder  Leid“  vergießt  (=  Kriege/Industrielle  und wirtschaftliche 
Ausschöpfung,  auch  an  dem Nächsten  durch  Einsätze  der  Polizei,  Staatsanwalt,  Ordnungsamt, 
Gerichtsvollzieher u. a.).

Vergessen wird dennoch alt zu gerne, dass dieses Geld von uns Bürgern kommt!
Hier passt es wieder mal:

„Wessen Brot ich esse, dessen Lied ich sing.“

Und genau so ist es.
Das Gegenstück wäre Größe, Gewissen, Würde, Empathie, Mut, Gerechtigkeit und soziale Werte.
Um  dieses  System  aufrechtzuerhalten,  benötigt  es  all  unsere  Kraft,  Zeit,  Bedürfnisse,  Süchte, 
Krankheiten, Ärger, Rastlosigkeit, Wut, Unwissenheit, Trauer, Energie, Gelder und Bemühungen. 
Keine Zeit und Möglichkeit, sich dessen ohne Angst zu entziehen.
Nicht  zwingend  Angst  vor  dem  System,  sondern  vor  dem  Loslassen  der  alten  Glaubenssätze 
(Dogmen),  Lebensweisen  (Gewohnheit  oder  das  dennoch  Eingefunden-haben,  Süchte)  und 
Abhängigkeiten  (Einfachheit/Trägheit,  Geld,  Technik,  Kino,  Lebensmittel,  Luxus,  Unterhaltung, 
Reizeinflüsse, Abgabe an Verantwortung wie an Ärzte, Anwälte, Richter, Politiker, Glaubensmänner 
u. Ä.).
Man kann doch relativ einfach Einsicht erhalten, welche Länder … (mit Ländern meine ich die  
Regierungen,  nicht  deren  Völker)  …  zusammengehören.  Meist  erkennt  man  dies  an  der 
industriellen Lebensmittelversorgung in Form von Nahrungsketten und deren chemischer Herkunft, 
mit  hohem  Fleischanteil  unter  GEN-Anwendung  sowie  anhand  der  Lebensführung  hin  zur 
technischen, chemischen und politischen Ausrichtung, dem übermäßigen/dauerhaften Verzehr von 
Alkohol, deren Gesetze, deren Kernwesenheit als Konsument und Mode- oder Agendaumsetzer, 
deren Wirtschaftsinteresse, deren Leitwährung oder Leitbanken den Erhalt zwischen Arm und Reich 
sowie  zwischen  Macht  und  machtlos  unwissend  erhalten.  Ebenso  die  aufrechterhaltene 
Unwissenheit und Anwendung des bekannten industriell-orientierten Schul- oder Bildungssystems, 
um die Umsetzung als Maschinenmensch global sicherzustellen.
Und es zeichnet sich aus durch das schwächste Glied … (= Menschen, die andere Fähigkeiten 
besitzen und nicht in allem folgen können oder hinten herunterfallen) …, dessen Würde und Wert 
Tag für Tag gebrochen wird, da die Zuwendung und das Interesse fehlen. Das darf nie vergessen 
werden!
Ich möchte jetzt nicht noch tiefer in diese Situation eingehen, da es sonst in schriftlicher Form zu 
verwoben werden könnte.

Auf den ersten Blick meint man, dass es den glorreichen Westen/Osten/Norden/Süden gibt, mit all  
seinen unabhängigen Staaten und freien Ländern, die sich das Wohl und die Gesundheit des eigenen 
Volkes und dessen Land zur Aufgabe gemacht haben.
Dann gibt es noch den Feind. Zumindest wird uns das so in das Bewusstsein geführt.
Diese Rolle übernimmt der Nahe Osten wie Iran, Irak, Libyen oder Russland und andere in diesem 
menschenverachtenden Schauspiel (= Schurkenstaaten). Ein Politschauspiel für die Menschen der 
Völker.
Eben die Länder, deren Lebensweise vermeintlich unabhängig der Westlichen sind.
Doch sieht man genauer hin, hat auch dort die Globalisierung bereits stattgefunden.
Ein großes Spiel, das nur ein Ziel in sich trägt, nämlich das Göttliche, Sinnliche und Geistige in  
eines jeden Menschen und dessen Menschlichkeit zu verschütten und Widerstand, Spaltung und 
Angst durch Kontrolle zu erzeugen.
Denn ein wahrer Führer/Herrscher/König o. Ä. würde doch beginnen, menschliche sowie natürliche 
Ansätze und Ideologien in seinem Land zu erheben und nicht die vernichtenden und würdelosen 
alten  Lebensweisen  weiter  auszubauen,  abzuändern,  zu  verschönern/kaschieren  oder  durch 
Versprechungen zu glänzen, wo doch die Wurzel und nicht der klägliche kommunistische, totalitäre 
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und wirtschaftliche Schein erneuert  werden will,  wo doch Gesundheit,  Glück und Fülle erstellt 
werden sollten.
Und um so viele Menschen wie möglich durch Täuschung und Lüge auf seine Seite zu bekommen, 
um  im  Notfall  die  Mehrheit  als  Legitimation  zu  (be)nutzen.  Doch  die,  die  dieses  Szenario 
hervorbringen, bringen sich nicht daran zu Grunde.
Ganz  im  Gegenteil.  Es  sind  ihre  Ausbauten/Agenden,  die  weiter  stattfinden.  Beobachte  die 
Vergangenheit.
Möchte einer den Richtlinien der westlichen Macht nicht folgeleisten, so werden die Medien dazu 
benutzt,  um  die  Meinung  der  Mächtigen  an  das  Volk  oder  die  Völker  zu  geben  (=  mediale 
Manipulation  durch  Gleichschaltung).  Somit  wird  ein  Bild  erzeugt  werden  können,  das  die 
Zustimmung der Bevölkerung ermutigen möchte, indem es die altbewährte Angst erzeugen wird, 
die deren Umsätzen durch das irrationale Verhalten sowie die Unwissenheit gewährleistet.

Schauspieler/Irrlichter werden eingesetzt, um intern für Angst und Schlagzeilen zu sorgen. Denn auf 
die Zustimmung des ängstlichen und unwissenden Volkes kommt es an. Solch eine, jedoch leider  
schlafende Macht, hat ein jedes Volk. Mit dieser Art der Meinungstäuschung ist es der Regierung 
gestattet, den Menschen zu einer juristischen Person143 zu machen und diese zu betreuen, um diese 
weiter  als  Werkzeug  für  die  Interessen  der  Regierenden  und  Mächtigen  zu  nutzen,  da  so  die 
Menschenrechte entzogen werden können. Ich ging bereits kurz darauf ein.

Die Regierung möchte immer mit einem Volk verwoben bleiben, egal welches Szenario aufgefahren 
wird,  da  wir  stets  benötigt  werden,  um  deren  Interessen  umzusetzen.  Denn  diese  sitzen  in 
Atombunkern, die von uns gebaut und gezahlt (= Steuern) werden, wo sie ihre wirtschaftlichen 
(NWO =  Neue  Weltordnung) Interessen gegen den erschaffenen Feind und Völker weiter lenken 
können.

143  =  Bei  juristischen  Personen unterscheidet  man  zwischen  juristischen  Personen  des  privaten  Rechts  und 
juristischen Personen des öffentlichen Rechts. Dabei kann eine juristische Person eine Personenvereinigung oder eine  
Vermögensmasse  sein,  die  aufgrund  gesetzlicher  Anerkennung  rechtsfähig  ist,  das  heißt,  selbst  Träger  von 
Rechten/AGBs  und  Pflichten  sein  kann,  dabei  aber  keine  Natürliche  Person  ist.  Die  Rechte  und  Pflichten  der 
juristischen Personen werden dabei von einem Vertreter (BRD) wahrgenommen.
> Die der Natürlichen Person (= von Natürlichen Personen spricht man im Zusammenhang der Rechtsfähigkeit. So 
versteht man darunter den Menschen als Träger von Rechten und Pflichten, welcher die Privatperson im Privatrecht  
anzeigt, welche wieder einem anderen Rechtskreis unterliegt als die BRD oder die juristische Person es tun. Mit der  
Vollendung der Geburt wird ein Mensch rechtsfähig und damit auch zu einer Natürlichen Person, „siehe §1 BGB - „Die  
Rechtsfähigkeit  des Menschen beginnt mit  der Vollendung der Geburt.“ Die Rechtsfähigkeit  endet bei Natürlichen  
Personen mit dem Tod oder der Einlassung in die juristische Person, deren AGBs).
Doch bleibt zu beachten, dass der bürgerliche Tod, der wieder nach der Abschaffung durch Otto von Bismarck von 
Hitler durch das Reichskonkordat mit dem Vatikan geschlossen wurde, so ebenfalls kurz nach der Geburt wieder greift  
(= durch die Geburtsurkunde), welches den Menschen seiner Natürlichen Person beraubt und sie rein rechtlich zu einem 
Ding, einer juristischen Person macht (= in deren Rechtskonstrukt gezogen/geführt/eingegliedert wird), die durch die 
Treuhandverwaltung BRD verwaltet/bevormundet wird, durch deren widerrechtliche Gesetze und Verordnungen 
(= AGB) und so Zugriff auf das Kollateralkonto der Wesenheit als Mensch nimmt, welches in Quelle 5X46) – Pacta 
sunt servanda – bereits erwähnt wurde.
Somit  ist  der  Mensch  nicht  nur  eine  Geldmaschine,  sondern  auch  Energielieferant  durch  Arbeit,  Steuern,  Leid,  
Krankheit, Stress und Schmerz sowie den Mangel an Leben und Liebe, und zudem Umsetzer einer Realität, die einer  
einst  wahren  und  lebenswerten  Lebensweise  über  Jahrhunderte  hinweg  aufgemalt  wurde,  sodass  wir  die  kleine 
Veränderung über einen längeren Zeitraum nicht greifen konnten, doch wir alle heute deren Abänderungen darstellen in  
dieser, ihrer fiktiven Welt. Anders ausgedrückt würde es nicht zutreffen. ♥ Danke!

Ich  meine,  90  %  bis  95  %  der  Menschen  wissen  sich  in  einer  dieser  vielen  Arme  und 
Abhängigkeiten des Systems durch eben diese Abhängigkeit und Zwang nicht anders ein Leben zur 
Verfügung zu stellen und dieses ebenso zu leben, da übergreifende Gesetze und Gewohnheiten zu 
oft eine Alternative nicht zulassen, was einen wieder an jene bindet. Schon allein die, die durch 
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Mangel an Kenntnis Steuern und andere Abgaben zahlen, um diese zu finanzieren, zählen dazu. 
Doch nur ein Bruchteil für das Nötigste kommt wieder bei dem Bürger an.
Oder  in  Form und Anwendung,  die  doch wiederum nur  dem System dienen,  wie  Autobahnen, 
industriell-orientierte  Infrastruktur,  der  Ausbau  von  Sendemasten,  Kitas,  herkömmliche 
Landwirtschaft und Chemie, Wirtschaftsausbau, Militär, „öffentliche Ordnung“ wie Polizei und Co., 
angestellte  im  Politsektor,  Zahlungen  an  Banken  o.  Ä.,  um  diese  zu  schützen,  Zahlungen  an 
Magnaten  (=  Inhaber  [...branchenbeherrschender...]  wirtschaftlicher  Macht)  und  Großkonzerne, 
Reparationszahlungen und Zahlungen an die Militäreinheiten der Alliierten in Deutschland o. v. a.
Hier benötigt man etwas Recherche, um herauszufinden, ob die Gelder für das Volk oder doch 
wieder für die eigene Manifestation bewilligt wurden, da die Aussagen ein anderes Bild zeigen, als 
es der Realität entspricht.
Das Leben existiert somit nicht, um es zu leben, sondern um deren Interessen auszubauen und dabei 
beteiligt zu sein und zu bleiben (= als Werkzeug für deren Interessen, als Umsetzer von Interessen,  
deren Zinseszins und als Konsument u. a.).

Beispiel:
Ich lerne in der Schule für das System das Berechnen des Zinses. Warum lerne ich nicht, welche  
Pflanze gegen welchen Schmerz oder Krankheit helfen kann? Oder welche giftig oder essbar ist? 
Oder, oder, oder vergleichbares?
Einige Beispiele von endlos vielen!
Vom  Menschsein  nehmen  wir  jedoch  (…unwissend...)  Abstand,  um  für  eine  Apparatur  Hand, 
Denker, Energiequelle, Auge und Ohr zu werden.
Technokratisches  Denken  soll  die  heute  bereits  sehr  stark  unterdrückte  Menschlichkeit  weiter 
ablösen.

Ob der Lohn für die Sieger unterdrückte Wahrheit,  Umsetzung der NATO (= Kommunistische-
Langzeitstrategie),  Erfindungen oder Rohstoffe, wie auch wir Menschen sind, ist im Einzelnen zu 
prüfen, (...wobei sehr vieles darauf hindeutet,..) worauf es zumeist nur eine Antwort geben wird.

Hierzu ein Beispiel:
Ich möchte einen eigenen Gedankengang hierfür anbringen.
Stell Dir bitte vor, dass Deutschland wieder seinen Geist und dessen Kraft erkennen und wecken 
würde.
Nun  frei  und  unabhängig  besteht.  Ohne  Regierung,  keine  Welt-Religionen,  ohne  das  Zins-
Geldsystem, ohne Leitbanken und deren Weltwirtschaftssystem, ohne eine Art Industrie, wie sie 
heute  besteht,  ohne  Pharma-  und  Giftindustrie,  ohne  Zwang  und  Abhängigkeiten  wie  etwa  zu 
industriellem Schulwissen, ohne Militär und ohne die Unterschiede von Tier, Mutter Erde, Kind, 
Mann und Frau, so wieder jeder seine Kultur und Geschichte in seinem Land leben kann, ohne die 
wirtschaftliche, soziale und inszenierte Völkervermischung aufrechtzuerhalten, welche uns unserer 
Wurzel und Ordnung beraubte.

Alles was wir herstellen, ist das Beste, Effektivste, Sinnhafteste, Nachhaltigste und Durchdachteste, 
da wir verstanden haben, dass auch der Aspekt > Wirtschaft und ihr Geld und deren Verhalten hinter 
einer jeden Sache steckte und uns mit in diese Bredouille gebracht hat.
Zudem noch diese „Geiz ist Geil“-Lebensweise dazu verholfen hat, 8 Stunden plus Arbeitsweg in 
der Fabrik zu stehen, um den vermeintlichen grenzenlosen Nachschub sichern zu können, da das 
Kapital vor der Haltbarkeit, der Qualität und dem Leben stehen muss, wenn wir Industrie, Macht, 
Gier, Zins und Wirtschaft bedienen.
Auch  das  Herstellen  von  giftigen  Artikeln  wie  in  und  durch  Kleidung,  Nahrung, 
Anwendungsartikel,  Gebrauchsgegenstände  …  (Autos,  lackierte  Möbel,  Häuser,  industriell 
hergestellte chemische Gegenstände, Schnuller, Baustoffe u. v. m.) … und Spielzeug, die in ihrer  
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Benutzung kein langes Leben aufweisen und durch ihre Materialien wie Öl und andere schädliche 
Stoffe (= z. B. Schwermetalle, Brandschutz, BPA ∞) in sich tragen und so weitergeben an uns.

Wir  haben  erkannt,  dass  hinter  jeder  Handlung  unseres  Tuns  immer  eine  andere  Handlung 
geschieht.

„Ursache und Wirkung!“

Zumeist auf Kosten von Natur, Tier oder Mensch, auf einer ihrer unschönen Seiten.
Jedoch  zumeist  nicht  im  Einklang  der  genannten  Lebensformen  hier  auf  Erden,  eben  unsere 
Lebensgrundlage.
Wir leben dann in einer Art, wie sich Menschen das derzeit schwer vorstellen können, da wir nicht 
dazu gebracht werden, uns solche gegenwärtigen Gedanken zu machen. Alle Programmierungen, 
die man erhalten hat, um das Geschehen auf Erden zu tolerieren und zu dulden, anzunehmen und 
auszubauen, existieren nur noch als „Mahnmal“ in unseren Herzen oder als Narben und ein Gefühl.
Denn der  Mensch ist  wieder  in  seine Selbstbestimmung,  Kraft,  Liebe,  Spiritualität/Göttlichkeit, 
Verbundenheit und Verantwortung gegangen.
Er hat erkannt, dass das jahrelange Kriechen und die Umerziehung und Abgabe seiner Würde durch 
Lüge,  Unwissenheit,  Unterwürfigkeit  und Autoritätsgehorsam ihn schwach,  klein und fehlerhaft 
wirken  lassen  möchte,  um  andere  Menschen  anzubeten  und  sich  dadurch  unterschwellig 
Fehlerhaftigkeit, Unvollkommenheit und Unmündigkeit einzuräumen, um nicht seine eigene Größe 
und Kraft zu erkennen in seiner Wahrhaftigkeit, die derzeit noch nicht als diese anerkannt wird.

Nun leben wir endlich so frei!
Jeder  hat  bezüglich  zu  seinem  Naturrecht  Land  und  ein  ökologisches  sowie  würdevolles 
Haus/Unterkunft in einer Gemeinschaft bekommen.
Unser Wasser und die Böden sind wieder rein und voller Leben, Struktur sowie deren Mineralien 
und das Obst und Gemüse in ihrer Urform und Fülle an Nährstoffen, da wir auch hier gelernt haben, 
was  es  heißt,  in  die  Intelligenz  von  Mutter  Natur  einzugreifen  durch  GEN-Veränderung  und 
anderes.

> Hierzu ein Augenmerk auf Nestlé, Monsanto und Co.!
Sie zeigen, wie man die Natur umprogrammiert und entartet! <

Die Wälder haben wieder unseren Respekt und wachsen in ihrer alten Vielfalt heran. Deutschland 
ist  zu  einem  Naturschutzgebiet  geworden.  Auch  die  Tiere  und  Insekten,  auf  die  wir  doch  so  
angewiesen waren und es nicht erkannten, um uns erst das alles zu ermöglichen, kommen zurück in 
unsere Wälder und Felder. Zudem ist die Luft wieder rein und die Umwelt von Müll, Gestank, 
Altlasten, Lärm, Giften, Mangel und Hektik befreit.

Wir leben miteinander in größeren Dorfgemeinschaften, die ohne Geldsystem bestehen können.
Da jeder wundervolle Mensch seine Berufung144 gefunden hat und ausübt, die ihm Freude bereitet 
und die in der Gemeinschaft und dem Verbund angewendet wird und Lücken schließt, zu unser aller 
Wohl. Wenige Stunden in der Woche sind wir damit beschäftigt, um das aufrechtzuerhalten, was wir 
uns einst durch Sinn und Nachhaltigkeit erschaffen haben und zum Leben benötigen.

144 = Unter Berufung im religiös-spirituellen Sinn wird das Vernehmen/Verspüren einer inneren Gabe verstanden, die  
einem zu einer bestimmten Lebensaufgabe durch hohes Interesse und Freude führt. So spricht man von einer Berufung 
zur Liebe und zum Leben (...in Fülle...), die im Herzen jedes einzelnen Menschen tief verankert zu finden ist. Diese  
Berufung kann sowohl ein Handwerk oder auch ein geistiges Geschick (= Mathematiker, Physiker, Philosoph, Künstler,  
Musiker o. Ä.) darstellen.
Diese anzuwenden, erschafft durch die tiefe Verbundenheit zu seiner Fähigkeit das beständige Gefühl, sein gefundenes  
Glück zu teilen und so die Vielfalt und Ganzheit, die es bedarf, zu teilen/decken.
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(Wir gehen weiter davon aus, dass …)
►Wir haben freier Energie, wie z. B. einen 

 adapterfähigen Magnetmotor, der dem des 
 Maschinenbauers Friedrich Lüling aus 
 Schleswig-Holstein (1954) mit dem „Lüling 
 Motor, Typ 4x4“ sehr ähnelt. Aber auch die 
 Techniken von Tesla, wie z. B. seinem 
 Energieturm (= Wardenclyffe Tower) wurden 
 wieder aktiviert und bilden nun mit den 
 Grundstock der Freiheit, da Energie ein 
 Naturrecht ist und den Menschen dort frei 
 versorgen sollte, wo er sich einfindet. Bislang 
 ist diese einst friedliche Erfindung, welche die 
 Armut und den Mangel stillen hätte sollen, 
 wieder nur der US-Kriegsmaschinerie 
 vorenthalten. 
 Satellitentechnik wird neben der  
 Mikrowellentechnik eingesetzt, um Kriegsgerät 
 zu versorgen, oder den Feind zu schwächen.

 Wann all diese Techniken für den Wohlstand der 
 Menschen eingesetzt werden wird, hängt alleine 
 von den Menschen ab, ob sie sich mit sich selbst 
 identifizieren möchten, oder sie weiterhin ihre  
 Energie und Aufmerksamkeit einer 
 Besatzungsverwaltung und dessen Kolonie-
 Status übertragen. 
 Diese Technik besteht bereits seit ca. 100 Jahren (Nikola Tesla). Doch das kann man ja den 
Menschen so nicht mitteilen. Wir sollten meinen, das sie aus dem reichen Wissen und Fundus der 
heutigen Wissenschaft entstanden ist.

Zudem:
„– Strommasten ade – bald wird Elektrizität drahtlos mit einem Tesla-Strahl transportiert –
Strom muss nicht durch ein Kabel transportiert werden, das wusste schon Nikola Tesla. Aber erst 
jetzt ist es dem Start-up Emrod gelungen, den drahtlosen Transport so effizient zu machen, dass sich 
kabellose Netze lohnen – zumindest in einigen Regionen.“
Quelle: https://www.stern.de/digital/technik/strommasten-ade---bald-wird-elektrizitaet-drahtlos-mit-
einem-tesla-strahl-transportiert-9369918.html , oder: https://t.me/Freiheit369/376 

Welcher Unterschied bleibt?
Die Gewinnung werden sie sicherlich nicht nach Tesla aus dem Äther/Raum beziehen, da er 
so vollkommen umsonst zur Verfügung stünde. Sie werden wenn, nur soweit voranschreiten, 
wie es Kontrolle, Macht und Geld zulassen.

5X62) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=Y0T3JWEnSIE , oder; Magnet-Motor 
von Friedrich Lüling (UFA-Wochenschau 08.02.1966)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X62)-Magnet-Motor-von-Friedrich-L%C3%BCling-
(-UFA-Wochenschau-08.02.1966-):d

Auch wenn die Magnetherstellung ebenfalls nicht das ökologischste Verfahren ist, möchte 
ich Dir hiermit zwei Aufmerksamkeiten unterbreiten. Erstens, dass es schon sehr lange die 
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Technik gibt, die dennoch um das Vielfache sauberer … (= Atommüll/Kohleabbau/Wind- 
und  Solarparks  und  deren  Verbrennung/Entstehung  dieser  riesigen  Mega-Fabriken  und 
Gerätschaften, sowie wieder deren Entsorgung [= z. B. Sondermüll]) … und ungefährlicher 
wäre, als die bestehende und aufrechterhaltene.

Es wurde nun erkannt, das eine Maschine (Super-Reaktor) diesen Atommüll weitere 
Energie entziehen könnte für die kommenden 300 Jahre. Zumindest könnte man so 
sicherstellen, das der jetzige Müll keine Gefahr mehr für die Nachwelt darstellen 
würde. Eine weitere Förderung schließe ich aus, da die Freie-Energie auf uns wartet.
Quelle: https://youtu.be/hWAIAPeXOKY , oder; Super-Reaktor verbrennt Endlager-
Atommüll! In Betrieb!

Oder:
5X62-1) Quelle: Intern: Dual-Fluid-Reaktor
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X62-1%29-Dual-Fluid-Reaktor:1?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Und zweitens, wie wir schon mindesten seit (100 Jahren) Nikola Tesla nur in Bezug zur 
freien Energie belogen und betrogen werden. Auf Kosten der Natur und deren Tiere, unserer 
Kinder und der geistigen und körperlichen Gesundheit.
Die  anerzogene  Gier  nach  Macht,  Kontrolle  und  Geld  hat  unsere  Gemeinschaft  durch 
Rachsucht und Selbstgerechtigkeit getrennt.

Auch  anderer  Motoren  und  Techniken  der  freien  Energie  (=  Ätherenergie/Raumenergie, 
Asynchronmotor, Kalte Fusion,  Motoren durch die sogenannte Neutrinopower) u. w.
Ich gehe kurz im – 7. Kapitel / Wusstest Du, dass … – auf eine Erfindung von Nikola Tesla  ein.

Weiter:
Eine seiner Entwicklungen, genannt das „MED-BETT“, sowie die Hochfrequenzenergie wird dem 
Menschen frei zur Verfügung stehen, um das wieder zu richten, was geschädigt wurde. Zudem wird 
die Technik in einer wünschenswerten Anwendung eingesetzt werden können, um die Menschheit 
bei ihrer verlorengegangenen Entfaltung wahrlich zu unterstützen und sie nicht zu ersetzen.

Auch sollte man nicht Prof. Claus Turtur vergessen.
Und Anwendungen im Bereich Wasser, Bodenbearbeitung und Forst, die von Viktor Schauberger 
angewendeten Methoden, hätten längst wieder Einzug in unser Leben erhalten dürfen.
Gesundheit und Wissen der Natur würden wieder Einzug erhalten, welches z. B. ausführlich durch 
Hildegard von Bingen studiert und aufgezeichnet wurde. Auch die Geisteswissenschaft und deren 
Lehren würden gelebt werden können. Wir wären dem Menschen und seinem Geschenk wieder sehr 
verbunden und nahe!
Wir wären wieder in Fülle und Freiheit, da es keine Steuer, Banken oder andere Verträge, Zwänge 
und Abhängigkeiten mehr geben würde, die uns wieder binden und somit fremdausrichten. Denn 
die Energie, sie ist frei wie alle unsere Bedürfnisse, die wir uns so erschaffen haben durch den 
Sozialsinn der Nächstenliebe und deren Selbstlosigkeit.
Das Naturrecht und seine Gesetze schützen uns wieder davor und binden unser Volk nicht mehr an 
das große Rad der Abhängigkeit und Hörigkeit, die stets gekoppelt sind mit der Hochfinanz, der 
Gier und seiner umfassenden Zerstörung und dessen Zwang, die es rechtfertigt, in eine Arbeit oder 
auch zwei gehen zu müssen und unsere Kinder und Alten durch regierungsgeleitete Einrichtungen 
erziehen, pflegen und versorgen zu lassen.
Sich  gegen  Ausfall  von  Geldern  oder  eben  dieser  umwelt-  sowie  lebensbelastenden  Lebensart 
absichern  zu  müssen  durch  Versicherungen,  und  in  ständiger  Angst  zu  leben,  da  das 
gemeinschaftliche und soziale Gesellschaftsbild entzogen wird, hin zum Mangel, um klein zu sein.
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Ich möchte jetzt noch nicht zu sehr mit meinen Zukunftsgedanken hier anbinden, da der Zeitpunkt –  
10. Kapitel / Alternativen in allen Bereichen … – noch etwas Zeit in Anspruch nimmt.

Nur möchte ich Dir einen sehr groben Einblick gewähren, dass ich Dir im Vorangegangenen einen 
Anschluss geben möchte, um zu verstehen, warum sich auch Lügen zu Kriegen auf dieser Welt 
entwickeln sollen, die von Menschen geleitet werden, die wir nie zu Gesicht bekommen, da sie nur 
durch die Masken argumentieren, die sich Politik und Co. nennen. Die Inhalte kommen von Dritten.

Weiter:
Ich sah all das nicht mit offenen Augen. Ich nahm alles an, was mir von deren Seite (= medial) 
geschildert wurde, um so wenig wie möglich damit beschäftigt zu werden, da die Arbeit und andere 
Unzulänglichkeiten mir bereits die Zeit raubten, Leben und Freude zu (emp)finden. Ich hatte gar 
nicht den Gedanken gefasst, ob es noch eine andere Seite der Realität gibt, so loyal und zugleich 
blind ich auch vor Abhängigkeit, Angst und Unwissenheit einst war.

Natürlich sind die Kriege die derzeit für wichtig empfunden werden, nicht bezüglich meines gerade 
erläuterten Beispiels entstanden (= Leben in der Zukunft), wo ein Volk allen Mut zusammennehmen 
müsste, um sich schlussendlich selbst zu organisieren, was sich vorerst komplizierter anhören mag, 
als  es  letztlich  ist,  da  hier  nur  noch  Stellen  besetzt  werden,  die  vorerst  für  den  kommenden 
Umschwung benötigt werden. Alle anderen Geld- und Zeitraubenden Dinge fallen weg, da diese 
monströse Maschinerie nicht mehr versorgt werden muss.
Doch der Mensch gibt noch zu gerne an Verantwortung und Wissen ab.
Ich vertraue Dir! Daher auch dieses Buch.

Nun leben wir so wie beschrieben in dieser auf Menschsein und Vielfalt angepassten Lebensweise 
und Grundlage mit absolutem Respekt jedem Leben gegenüber. Nur der Nachbar (Nachbarland/ 
Kontinent),  vor allem dessen religiösen, politischen und industriellen Führer passt das natürlich 
nicht.  Denn  das  ihm  unterstellten  Volkes  und  dessen  Lebensführung  und  deren  Lebensweise 
gegenüber führen wir nun als Pioniere und Vorbild etwas um, das durch Mitteilung dieses Wissen 
nun die Möglichkeit entziehen könnten, deren Machtposition erhalten zu können, da diese Völker 
(das  Nachbarvolk/die  Völker  und  deren  Bevölkerung)  wahrhaftig  sehen,  dass  das  Leben 
wunderschön in einer sanierten Gemeinschaft und Fülle durch Glück sein kann, darf und sollte.
Doch durch die Abnabelung zu den Ländern, welche die alte Lebensform und deren Lebensweise 
(...durch Gehorsam, Unwissenheit und Angst...) weiterführen „müssen“, um sich darin zu verlieren, 
waren wir gezwungen, eine Art japanische  Sakoko (= Landesabschließung) einzuführen, um uns, 
die Kinder, die Tiere und das Land vor der Strategie der altbekannten imperialistischen List zu 
schützen, da deren Angst auf Kontrollverlust in aller Regel einen Krieg durch Lüge propagiert, um
Ihre Macht zu halten, indem in diesem Fall wir den Völker kein Vorbild, sondern Feind sein sollen.
Diese alte Taktik könnte wieder eine Unterdrückung der Freiheit erzwingen, fehlt die Vernetzung.

Doch  die  Angst  und  Meinungsmache  der  dort  Herrschenden  müssen  unserem  Leben 
entgegenwirken, um weiterhin Anteil an dem Geld und der Arbeit der Menschen zu haben, welche 
sich noch nicht aus dieser unwissenden Versklavung befreien konnten. Zum einen werden deren 
Medien bei aufkommenden Unruhen deren Bevölkerung durch Interesse zu unserer Lebensweise 
hin davon berichten, dass wir eventuell gefährliche Waffen o. Ä. besitzen, um anfangs das Vertrauen 
zu uns zu entziehen und alles nun Gesagte geächtet werden muss. Auch werden Äußerungen wie 
Fanatiker, Sekte, nicht Zeitgemäße, Nazis, Hippies, die den Anschluss nicht gefunden haben und 
ähnliches,  dafür sorgen, den Zahn der Zeit  verpasst  zu haben, wirtschaftlich nicht mithalten zu 
können und deren Lebensgrundlage zu gefährden, um schließlich Abstand zu gewährleisten und 
nichts mehr anzunehmen und zu glauben, was von dieser Seite und Meinungsmache kommt.
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Doch  ist  es  die  bloße  Angst  und  das  Festhalten  an  den  gewohnten  Gewohnheiten  und  deren 
Abläufen, die einem eine Art Sicherheit vermitteln, egal, wie groß das körperliche oder geistige 
Opfer  dafür  war,  nun  durch  Widerspruch  dieses  ganze  Erschaffene  an  Besitz,  Halt  und 
Glaubenslehren zu verlieren!
Es bleibt eine Illusion, die den Menschen an etwas Fiktives und doch (Selbst)Zerstörerisches bindet.
Parallel werden andere Länder, die ebenso als politische Kolonie gehalten und verwaltet werden, zu 
der gleichen Meinungslehre und Annahme medial und unterschwellig gezwungen, da Widerspruch 
durch Demonstrationen oder Infragestellungen an deren Regierung oder öffentliche Kundgaben im 
Keim erstickt werden, um weiter eigene und falsche Informationen zu verstreuen (Gleichschaltung).

Das höchste der Manipulationen ist, wenn eine eigene Bombe … (= „unter falscher Flagge [false 
flag145]“ ist die genaue Bezeichnung) … im eigenen Land gezündet wird, um das eigene gelenkte 
Volk zur Regierung durch Angst zu zwingen und, in diesem Beispiel, unser Land durch „Beweise“ 
zu beschuldigen, um durch diese Darstellung und Propaganda für das Einrücken des Militärs zu 
sorgen,  um dieses  Wissen  und  die  Freiheit  unseres  Landes  nicht  als  eine  Ansteckung und  ein 
Gegenpol anderer Völker werden zu lassen, um deren Machthaber zu entmachten für deren Leben.

Und Soldaten die belogen wurden, doch in denen ein starkes Herz schlägt, werden nun benutzt, die 
vermeintliche  Gefährdung der  „Freiheit  und Familie  oder  Gefährdung der  Öffentlichkeit“  ihres 
Landes zu schützen. Wenn sie die Wahrheit kennen würden, würden sie die Waffen fallen lassen! 
Doch die anerzogene Hörigkeit, Lüge und Täuschung sowie Abhängigkeit zu Geld und Angst vor 
Strafe, werden ihnen unterbewusst entgegengestellt.

145  =  Bedeutung:  „Unter  falscher  Flagge  [=  false  flag]“.  Unzählige  Ereignisse  kriegerischer  Handlungen  der 
Vergangenheit weisen heute auch durch das Eingestehen als „Unter falscher Flagge Operationen“ darauf hin.
Auch der 36. US-Präsident Lyndon B. Johnson nutzt, wie man heute weiß, diese Täuschung und Lügen-Grundlage für  
seinen Krieg gegen Vietnam! Dr. Daniele Ganser ist auch der Meinung, dass WTC 7 ein Zuschlag auf das Hauptereignis 
war, um eventuell Spuren zu verwischen und die maximale Begründung zu erlangen, um sofort in einen Krieg zu  
ziehen,  da  sich  in  einer  solchen  Situation  niemand  trauen  sollte,  ein  solches  Ereignis  in  Frage  zu  stellen.  Denn  
irrationale Emotionen sind ein mächtiges Mittel, das zur Manipulation ein unglaubliches psychisches Werkzeug am 
unbewussten  Menschen  darstellt.  Der  Mensch  wird  nun  als  irrationaler  Traumabewilliger  durch  diese  und  weit 
zurückreichende  Psychosen  benutzt,  um  in  dieser  zusätzlichen  Erstarrtheit  und  Blindheit  alle  Register  durch  die 
Anleitung der Regierung umsetzen zu lassen. Hitler, Stalin, Churchill, Obama, Merkel, Putin, … tun oder taten dies.

5X63) Quelle: YouTube: https://youtu.be/YH1q_aUaW4w , oder; Unter falscher Flagge - ein Film von Frank Höfer
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X63)-Unter-falscher-Flagge---ein-Film-von-Frank-H%C3%B6fer:0

Um weitere Zusammenhänge schlüssig verbinden zu können, empfehle ich Dir den Film: Der Mauretanier, 
Regisseur: Kevin Macdonald, von 2021.
Dass  Menschen  heute  noch  in  einem  KZ  (=  Guantánamo  Bay,  Naval  Base,  in  einer  Bucht  auf  Kuba)  
untergebracht werden, fernab von Rechtsprechung und den Augen zu vieler, wirft die Frage auf, ob etwas 
unterdrückt/verschleiert werden möchte, um etwas Großes weiter zu (unt)erhalten, oder ob etwas Gefährliches 
weit  weg und sicher  verwahrt  werden muss.  Doch schau Dir  gerne  diesen Film an,  welcher  auf  wahren  
Begebenheiten beruht, oder lies gerne das Buch über die Geschichte dieses Mannes.
Quelle: Buch: Das Guantanamo-Tagebuch, von: Mohamedou Ould Slahi, ISBN: 978-3608503302

Zum Inhalt:
Schlafentzug, Dauerlärm, Todesdrohung: Mohamedou Slahis Geständnis wurde unter Folter erpresst: Er ist 
einer  der  Hauptverdächtigen  des  11.  Septembers.  Obwohl  ein  Gericht  bereits  2010  seine  Freilassung 
angeordnet hat, bleibt er bis Ende 2016 inhaftiert. Sein ergreifender Bericht ist die bisher einzige bekannte 
Chronik eines Guantanamo-Gefangenen, die in der Haft verfasst wurde. Slahis Gefangenschaft dokumentiert 
fast ein ganzes Jahrzehnt des Kampfes gegen den weltweiten Terrorismus. Donald Rumsfeld – mit der Akte 
»Slahi« vertraut – autorisierte die Behörden, den mutmaßlichen Al-Qaida-Verschwörer intensiven Verhören zu 
unterziehen – und nahm dabei auch Folterungen in Kauf. Im Jahr 2005 begann Slahi seine Geschichte zu  
erzählen.  Emotional  und  zugleich  um  Fairness  bemüht,  berichtet  er  von  seinen  Entführungen  durch  die 
Geheimdienste, den Folterungen und den Begegnungen mit seinen Peinigern, aber auch mit Menschen, die sich 
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ihm zuwandten. Der erste Bericht eines Guantanamo-Gefangenen, dessen offizielle Freigabe durch jahrelange  
juristische Anstrengungen erzwungen wurde.
---
„Die US-Regierung hat 30 Millionen Dollar ausgegeben, um diese Verdächtigungen zu untersuchen. 

Sie ist zu dem Schluss gekommen, dass er unschuldig ist. Andernfalls hätten sie ihn nicht freigelassen.“

Bis heute sitzen noch 40 muslimische Männer in Guantanamo ein,  von denen ein Großteil  nie angeklagt  
wurde. Warum? Um welche Wahrheit zu erhalten?
-----

„Die Auslösung des Konfliktes wird durch eine geeignete Propaganda erfolgen.
Die Glaubwürdigkeit ist dabei gleichgültig, im Sieg liegt das Recht.“

— Adolf Hitler
(Natürlich nutzte auch er diese Manipulation. Welche Streitmacht nicht für die Agenda?)

Hier zwei Quellen, die Dir einige dieser „false flag“ Operationen mit weitreichenden Auswirkungen mitteilen:
5X64) Quelle: https://geomatiko.eu/forum/showthread.php?tid=283 , Liste von einigen False Flag Operationen
Oder: https://t.me/Freiheit369/56 

Sowie:
5X65) Quelle: http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_13/LP04815_040315.pdf , Luftpost
Oder: https://t.me/Freiheit369/57 

Und diese Angaben sind wahrscheinlich die in Dunkelziffern angegebene Mindestgrenze.
Warum möchte jede Regierung all ihre Verbrechen verschweigen?

Wenn  die  Völker  die  Wahrheit  erfahren  würden,  würden  sie  nie  wieder  eine  Art  Regierung  mit  diesen 
Möglichkeiten an die Macht kommen lassen. Das ist deren Angst und Grund! Es wird nie etwas neu gewählt.  
Das  Sprachzepter  geht  nahtlos  an  den  Nächsten  über,  wie  Quelle:  5X57) –  TELE  Sondersendung:  DIE  
EUROPÄISCHE FREIMAURER DYNASTIE –, es deutlich in diesem Fall mitteilt.

Ein sehr interessanter Beitrag von Dr. Edgar Dahl, wie den Völkern durch Manipulation, Lügen und 
Fälschungen ein anderes Wissen vermittelt werden soll, um sie unter Kontrolle, Erbschuld und ihren 
Schuldkult zu halten.
Nicht nur Adolf Hitler wendete dies über Paul Joseph Goebbels (Propagandaminister) an, sondern 
auch die Alliierten halten ein Tuch der Verschleierung über die Geschichte, die nicht nur seit 1939 
auf Deutschland, Europa und der Welt liegt, sondern auch über alle ihre Geschäfte, Programme und 
Intrigen. Denn auch Deutschland hat eine wahrlich große Geschichte, und das deutlich vor 1933!

Etwas zu der Geschichte Deutschlands:
Die  Schlacht  auf  dem  Lechfeld  wird  auch  als  „Geburtsstunde  der  deutschen  Nation“ 
bezeichnet.
Denn die Wurzeln des Deutschtums liegen im 8. Jahrhundert, welches Frankreich und die 
deutschen Stämme vereinigte, und bei Otto dem Großen im 10. Jahrhundert, unter dessen 
Führung die deutschen Stämme der Sachsen, Franken und anderen mit der Schlacht auf dem 
Lechfeld 955 den entscheidenden Sieg über die magyarischen Eindringlinge (= Ungarn) und 
Plünderer erringen konnten.
Aus dem germanischen Wort „thioda“, übersetzt „Volk“, bildete sich das heutige „deutsch“, 
was „zum Volk gehörig“ bedeuten soll, sagt man. Man verstand sich in sprachlicher und 
kultureller Abgrenzung zu den römischen Nachbarvölkern mit ihrem Latein als Deutsch.
Deutschland  kann  mit  Stolz  auf  eine  1.300  Jahre  lange  Geschichte  zurückblicken.  Sie 
zeichnet sich durch die beständige Präsenz deutscher Schaffung und Schöpfung, deutscher 
Groß- und Heldentaten sowie deutscher Identität und Wesenheit aus. Die Gesamtheit dieser 
Zeit mit der Entstehung Deutschlands und Herausbildung der einzigartigen deutschen Kultur 
mit ihrem Sein und Bestehen kann als Deutschtum bezeichnet werden.
Doch dieser vollkommene Schein des Deutschtums, einer Kultur, die nun über 1.300 Jahre 
gewachsen ist, wird immer wieder von außen versucht zu Fall zu bringen.

517 

https://t.me/Freiheit369/57
http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_13/LP04815_040315.pdf
https://t.me/Freiheit369/56
https://geomatiko.eu/forum/showthread.php?tid=283


Auch von außerhalb Deutschlands treten Zuspruch, Kraft und Mut an uns heran!

„Was ihr Deutschen braucht, ist mehr Selbstachtung und Patriotismus. Ihr habt das Recht dazu. 
Ihr seid ein großes Volk, das der Welt unermessliche Kulturschätze geschenkt hat, 

Schätze der Wissenschaft und Kunst.“
— Vernon A. Walters, ehemaliger US-Botschafter

„Es ist wahr, die Deutschen haben große Schwierigkeiten, aber sie werden sie meistern, 
und sie werden danach stärker sein als je zuvor.“

— François Mitterrand, französischer Politiker (1916 – 1996)

„Du sollst an Deutschlands Zukunft glauben, an Deines Volkes Aufersteh‘n, lass diesen Glauben Dir 
nicht rauben trotz allem, allem, was gescheh‘n. Und handeln sollst Du so, als hinge von Dir und 

Deinem Tun allein das Schicksal ab der deutschen Dinge und die Verantwortung wäre Dein!“
— Johann Gottlieb Fichte, deutscher Philosoph 1813

5X66) Quelle: YouTube: https://youtu.be/06YvNPAD2lg , oder; This is Germany [old version]
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X66)-This-is-Germany--old-version-:f

Der Fall der alten ehrfürchtigen (= Respekt vor der Würde) und sozialen Kulturen wird seit Langem 
vorangetrieben. Sie, wir sind ein Problem, da wir und sie in unserer/ihrer Kraft den rechten Weg 
tragen, der das Böse vertreiben würde, breitet sich die Menschlichkeit in ihrer Ganzheit wieder  
unter diesem Volk aus.

5X67) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/TE1YRokQiBo , oder; Roosevelt und die USA planten 
den 2 Weltkrieg / Edgar Dahl
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X67)-Roosevelt-und-die-USA-planten-den-2-
Weltkrieg:b

Auch ein reales und leider fast vergessenes Beispiel, ohne Schminke und Maske:
5X68) Quelle: PDF: https://www.gegenfrage.com/indianer/ , oder; Indianer, Nordamerikas 
Ureinwohner: Opfer eines Genozids? 21.11.2018 von Bürgender
Oder: https://t.me/Freiheit369/58 

Doch der Verantwortliche und Hetzer war, wie bereits mitgeteilt:
5X69) Quelle: YouTube: https://youtu.be/i4aYR6OKHKg , oder; Die Ausrottung der Indianer // Das 
ganze furchtbare Ausmaß der Blutspur der Kirche
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X69)-Die-Ausrottung-der-Indianer:f

Ich wiederhole: Die katholische und protestantische Einrichtung (Kirche) sollte sich von der 
Bezeichnung  „Christen“  ablösen.  Deren  Lehren  einstanden  nicht  aus  der  Liebe,  der 
Barmherzigkeit, Güte und Menschlichkeit Jesu heraus. ♥

Trotz allem / Zitat:
„Für einen guten und edlen Menschen ist nicht nur die Liebe des Nächsten eine heilige Pflicht, 

sondern auch die Barmherzigkeit gegen vernunftlose Geschöpfe.“
— Isaac Newton

Etwas zum Inhalt der PDF-Quelle: 5X68) – Indianer, Nordamerikas Ureinwohner: … –.
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„Da sich viele Stämme mit den sich gegenseitig bekämpfenden Europäern verbündeten und 
damit gegen andere Stämme kämpften, statt geschlossen gegen alle Invasoren vorzugehen, 
nahmen  die  Indianer  praktisch  an  ihrer  eigenen  Ausrottung  durch  Lügen  und  falsche 
Versprechen (Politiker) der Interessengemeinschaften teil. Dennoch wurden sie insbesondere 
von  den  Besatzern  aus  England  gezielt  auf  verschiedenste  Weisen  ausgerottet.  Die 
Population nahm um bis zu 98 % ab. Als Völkermord an den amerikanischen Ureinwohnern 
wird die geplante Massenvernichtung der sogenannten indianischen Bevölkerung nach der 
Ankunft der Europäer in Nord- und Südamerika laut vieler Quellen bezeichnet.

Die  Anzahl  der  Todesopfer  schwankt  je  nach  Quelle  erheblich,  zum Teil  aufgrund  der 
Tatsache, dass europäische Chronisten erst nach dem Beginn des Völkermords Daten dazu 
erfassten.  Insgesamt  sollen  zwischen  50  und  100  Millionen  Indianer in  Nord-  und 
Südamerika getötet worden sein.
Nach der Ankunft der Europäer wurden 80 % bis 90 % der Ureinwohner ermordet, einige 
Quellen  schreiben  auch  von  96  %  oder  98  %.  Dafür  waren  jedoch  nicht  nur  die 
Kampfhandlungen  verantwortlich,  sondern  auch  ins  Land  geschleppte  Krankheiten, 
insbesondere  die  Pocken.  Damit  wurden  die  Ureinwohner  laut  einiger  Quellen  auch 
absichtlich angesteckt, was zu Epidemien geführt hat.
Wurden die Indianer Opfer eines Genozids?
Laut eines Buches von Ward Churchill, Professor für Volkskunde an der Universität von 
Colorado,  reduzierte  sich  die  Bevölkerungsanzahl  der  nordamerikanischen  Indianer  von 
geschätzten 12 Millionen im Jahr 1500 auf knapp 237.000 im Jahr 1900.
David E. Stannard, Historiker an der Universität von Hawaii, schrieb, Indianer hätten den 
"schlimmsten Massenmord, den die Welt je gesehen hat" erfahren. In der Encyclopedia of 
Genocide, die vom Gelehrten Israel Charny editiert wird, wird die Ausrottung der Indianer 
als "schnell zu erreichendes Ziel" der US-Regierung bezeichnet.

Als Christoph Columbus im Jahr 1492 auf den Westindischen Inseln eintraf … (Er hielt 
seine "Entdeckung" bis zu seinem Tod für Indien, daher auch die Bezeichnung "Indianer") 
…, geschah dies im Auftrag der Königin und der katholischen Kirche, der Ehre und Gottes.
Seine Schiffe brachten einige Priester mit, die Gottes Werk vollenden sollten.
Die  Indianer  weigerten  sich  jedoch  zum  Christentum  zu  konvertieren  und  wurden  zu 
Abertausenden  getötet,  gefoltert,  misshandelt,  verkauft  oder  vergewaltigt.  Laut  eines 
Briefes, den Kolumbus am 06. November 1492 an Königin Isabella sandte, schrieb er: „Ich 
bin  davon  überzeugt,  […],  wenn  fromme  religiöse  Menschen  ihre  Sprache  sprechen 
könnten, würden wir sie zu Christus bekehren.“
Er betonte mehrfach seine Absicht, die Indianer zu "christianisieren".

Die  US-Regierung  war  bestrebt,  die  Anzahl  der  Indianer  zu  verringern  und  die  immer 
kleiner werdende ethnische Gruppe in die europäisch-amerikanische Kultur zu integrieren 
(=  Enthebung  und  Entmachtung  der  Wurzeln,  Unkenntlichkeit  der  Vergangenheit, 
Abschaffung der Kultur und deren Gemeinschaft durch Gründung eines Vielvölkerstaates 
sowie Enteignung des Landes).
Die Stammesreligionen wurden verboten.
Kinder wurden dazu aufgefordert, Internate oder Industrieschulen in Europa zu besuchen, 
wo sie gezwungen wurden, ihre alten Sprachen, deren Geist und Sitten aufzugeben. In vielen 
lateinamerikanischen Ländern wurde versucht, die Indianer durch geplante Rassenmischung 
praktisch als ethnische Gruppe zu zerstören. Man bezeichnet im Allgemeinen dies als Fusion 
zweier  Kulturen  und/oder  Ethnien,  die  folglich  die  Entstehung  einer  neuen  kulturellen, 
ethnischen oder phänotypischen Erscheinungsform bedingt. […]“
-----
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Das geschah und geschieht auch gerade hier in Europa.
Die Pläne für die europäischen Länder haben sie bereits beschrieben durch die Bezeichnungen wie
Hooton-Plan 1943, Morgenthau-Plan 1944 und der Louis Nizer-Plan von 1944, deren Absicht es ist,  
Deutschland, Europa und viele andere Teile der Erde durch Sterilisation, gezielte Rassenmischung 
und  andere  Grausamkeiten  auszumerzen,  um,  wie  auch  bei  den  Indianern,  neues  Land  zu 
kolonialisieren und die Ordnung in eine unwiederbringliche Gegebenheit und eine Gotteslästerung 
zu versetzen. Zudem sterben menschliche Ethnien (= Stamm oder Volk mit einheitlicher Kultur).

Möchtest Du weiterlesen, dann folge bitte dem oben angegebenen Quellenverweis in dem PDF und 
der Quelle: 5X68) – Indianer, Nordamerikas Ureinwohner: … –. Danke!    (Oder unter Telegram)

Auch möchte ich nicht tiefer auf die ca. 50 bis 60 Millionen abgeschlachteten Bisons eingehen, die 
als Lebensgrundlage der Indianer ausgerottet werden sollten, um es ihnen zu erschweren, überleben 
zu können.
Ohne jeglichen Nutzen wurde aus jeder Möglichkeit, ob vom Pferd oder aus dem Zug heraus, auf 
Bisons geschossen.
Die Freigabe für den Genozid allein an den Indianern wurde erst durch den Vatikan ausgesprochen, 
befürwortet, bewilligt und legitimiert.
Denn seine Glaubensgemeinschaft wollte neues Land und Befürworter.
Er  trägt  die  letzte  Entscheidung  und  Befehlsgewalt  über  das  offizielle  und  inoffizielle 
Glaubensmonopol und verfügt so über die ihm erst von uns gegebene Macht, Rassen auszulöschen 
oder sie zumindest zu minimieren, um Interessen, Länder oder Völker zu sich zu bekehren oder sie  
ihrer wahren Glaubenslehre der Natur zu entziehen (= Missionare überall auf dem Globus).
Sicherlich wurde die  Welt  von den „Weißen“-politikern sehr  ausgenutzt.  Doch dieses  Interesse 
bezog sich stehst  auf  die  noch heute  bestehenden Machtzentren und deren Gier.  Die  Umsetzer 
deren, wir Menschen, sie wurden mit sämtlichen Lockstoffen für deren Interessen geködert, um der 
eigene Last und der Sinnlosigkeit einen leider sehr niederen Sinn zu geben. So machten sie es, und 
machen sie es auch heute noch. Land, Sklaven, Geld, Macht oder anderes wurde versprochen. Doch 
wurden auch sie nur instrumentalisiert/Werkzeuge, da die Vorhaben derer im Nachhinein zu einer 
weiteren Last auf das Leben wurden. Denn Kontrolle bedarf der Unterdrückung. So kommt es, dass 
heute nur noch 6 % Weiße sind, auf diese Erde. Ich selbst bin der Meinung, dass mehr in uns liegt, 
außer deren Waffen, Gelder, Agenden und Politik umzusetzen und sie zu erhalten. Last uns bitte  
auch wieder einen Anteil dieser Erde darstellen. ♥

Auch deshalb entstehen Kriege.
Da ein anderes Land nicht so denkt und argumentiert wie das eigene wirtschaftliche Interesse und 
deren Weltanschauung und Ordnung.
Es ist wie ein Spiel. Wer besetzt die meisten Länder, um ihnen seine Lebensagenda anzuerziehen, 
um  nicht  nur  Macht  und  Kontrolle  wirken  zu  lassen,  sondern  die  wirtschaftliche  Struktur 
aufrechtzuerhalten, um seine Kolonien kontrollieren und versorgen zu können mit allen möglichen 
Dingen, die doch ohne Belang sind. Die satanische Umkehr ist dort wieder zu finden.
Ein weitaus sehr wichtigerer Grund ist jedoch, Völker, die wie in diesem Fall noch nicht unter den 
Westmächten gebunden sind, von ihrer Lebensgewohnheit, ihren Wurzeln zu trennen, um die Kultur 
ihrer Könige/Oberhäupter (= Werte, Zusammenhalt, Vergangenheit und Stolz) zu Fall zu bringen, 
um ihre neue Lebensweise, die lediglich deren Vorteile bedient, z. B. oben angedeutet, wie wir 
etwas freier, familiärer und verbundener leben könnten, in Vergessenheit zu führen und durch eine 
neue künstliche Lebensgewohnheit zu ersetzen.
Denn oft sind die sogenannten „Schurkenstaaten“ die Länder, die noch etwas mehr Freiheit und 
Wahrheit  leben  können.  Das  kann  wiederum  gefährlich  für  die  Aufrechterhaltung  und 
Instrumentalisierung der Westsysteme/Imperien sein.
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Daher können unter Falschinformationen diese Länder bekämpft oder infiltriert  werden, um die 
Führungsspitze  auszutauschen,  unter  Einflüssen,  die  vorweg  stattgefunden  haben.  Gekaufte 
Politiker o. Ä. erhalten nun diese Posten, um das eigene Land nach und nach, nach den Interessen  
der inoffiziellen kolonialen Hoheit umzustrukturieren.

Es erscheint Dir zu fernab?
Schau  nur,  in  wie  vielen  Ländern  nicht  nur  westliche  Industrie  besteht,  sondern  auch 
Junkfood  …  (=  Das  Befüllen  durch  leblose  Füllstoffe  mit  unglaublich  viel  Leid  und 
kapitalem Ausschöpfen und Interesse geprägt / Der Entzug der Freude am Kochen und das 
Entziehen von wichtigen Nähr- und Inhaltsstoffen in Lebensmitteln) … und Co. vorhanden 
sind (= wirtschaftliche Ausbreitung/Monopol)!
Export von Waffen, Chemie und Medikamenten (= ebenfalls wirtschaftliche Interessen)! Wo 
das amerikanische Militär stationiert  und vertreten ist  (= militärischer Wirkungsbereich)! 
Export von Rohstoffen aller Art (= Öl, Edelmetalle, Patente/Erfindungen, Wissenschaftler/ 
Ingenieure)!
Warum  die  Patente  solch  eine  Rolle  spielen,  lässt  sich  unter  der  angegebenen  Quelle 
einsehen.
Quelle: https://verschwiegenegeschichtedrittesreich.wordpress.com/2020/01/15/2-weltkrieg-
der-gro   ̈ sste-raub-in-der-weltgeschichte-entführung-der-deutschen-geisteselite-patente-  
beschlagnahmt-erfindungen-gestohlen/ . < Wurde zensiert/gelöscht, jedoch wiedergefunden 
und archiviert unter: https://archive.ph/ZgsFs ; oder unter: https://t.me/Freiheit369/289 

Hierzu:
–  2.  Weltkrieg:  Der  größte  Raub  in  der  Weltgeschichte  /  Entführung  der  deutschen 
Geisteselite, Patente beschlagnahmt, Erfindungen gestohlen –

„Die  Schweizer  ExpressZeitung  berichtet:  Die  Alliierten  beschränkten  sich  bei  ihrer 
Plünderung  Deutschlands  1945  keineswegs  nur  auf  den  Raub  deutscher  Patente  und 
Kunstwerke oder die Demontage deutscher Industrieanlagen. Besonders interessiert waren 
die  Sieger  an  den  Schöpfern  dieser  unermesslichen  Schätze.  Der  stellvertretende 
Kommandeur für  die  Verwaltung der  US-Luftstreitkräfte  in  Europa,  Generalmajor  Hugh 
Knerr, legte dieses gewaltige Interesse der Alliierten mit einem Bekenntnis ab:

«Die  Besetzung  deutscher  wissenschaftlicher  und  industrieller  Einrichtungen  hat  die 
Tatsache  enthüllt,  dass  wir  auf  verschiedenen  Gebieten  der  Forschung  alarmierend 
rückständig sind. Wenn wir diese Gelegenheit nicht benutzen, den technischen Apparat und 
die Köpfe, die ihn entwickelt und geleitet haben, zu ergreifen, und wenn wir die deutschen 
Techniker  nicht  sofort  wieder  an ihre  Arbeit  setzen,  werden wir  mehrere  Jahre lang im 
Rückstand bleiben.» […]“
-----

In diesem Fall der Westen: GB / USA / Vatikan / Frankreich / Russland.
Das Leben, das Völker führen, die im Einklang mit der Natur und sich selbst leben, hat keinen 
Machtanspruch oder ist an Glaubenssätze (Weltreligionen) weder an Geld gebunden, noch trägt es 
Interesse daran. Auch besitzt es keine Verteidigungsmöglichkeiten, da es darauf keinen Wert legt, 
um den Fortbestand der eigenen Lebensweise zu sichern in seiner friedliebenden Form.
Es  geht  nur  um  das  Geld  und  um  das  Ausleiten  der  Vergangenheit  und  den  Ursprung  der 
menschlichen Kultur und deren Geist. Ist der Ursprung eines Volkes in Vergessenheit geraten, kann 
dieses neu überschrieben/programmiert  werden und durch deren Nutzen und Glaubhaftmachung 
Kapital in jeglicher Form sowie die erwünschte Kontrolle erbracht werden.
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Abhängigkeit durch das Zins- und Handelssystem verschafft die Möglichkeit der Steuerung durch 
Überwachung und seiner Kontrolle.
Die  Menschen  haben  vergessen,  dass  sie  sich  zusammenschließen  könnten,  um  den  Zaun  zu 
durchbrechen. Denn die Angst und Getrenntheit halten sie in Unsicherheit und binden sie an ihre 
neuen, jedoch selbstzerstörerischen Gewohnheiten.

Kein Krieg wurde bislang geführt, um wirklich den Frieden der Völker vor den Kriegstreibern zu 
schützen. Und die Kriege die geführt wurden, hatten nie die Aufgabe, Frieden zu schaffen.
Es geht immer um Machtausweitung.
Sie hatten lediglich die Bestimmung, die eigenen Statuten146 in das besetzte Land zu übertragen.
Versprochen haben sie es jedoch stets, um uns für deren Belange und Kriege zu benutzen.

Denn was sind diese Personen ohne uns?
Leere,  verbitterte,  gottlose  Geistes(er)krank(t)e,  durch  ihre  eigene  errichtete  Psychose  sowie 
seelenlose und lieblose Hülle.

> Unter  dem Begriff:  „Psychose“,  fasst  man mitunter  eine Reihe psychischer Störungen 
zusammen, bei denen die Betroffenen einer fiktiven Realität ausgesetzt werden, die nicht zu 
dem inneren Gefühl einer Lebensweise passt. Nicht nur durch die ständige Nutzung dieser 
Form,  sondern  vor  allem  durch  deren  Annahme  und  ihre  Verfremdung  lehnt  man  die 
eigentliche Natur und sein Sein ab, fällt und verhält sich in dieser Welt und Entfremdung, 
sodass  ein  psychischer  Zwiespalt  eine  dauerhafte  psychische,  stressbelastende  Störung 
hervorrufen wird/kann, wo doch nur der Heilungsweg wieder die Annahme seiner Natur sein 
kann. Doch wird uns etwas anderes mitgeteilt, um uns hierin zu halten. <

In diesem Zusammenhang der Psychose verweise ich für eine Verdeutlichung mitunter zum 
gegebenen  Anlass  auf  die  Doppelausgabe  der  ExpressZeitung  Nr.  43/44,  mit  dem Titel 
„Massenpsychose: Wenn der Wahnsinn zur «Neuen Normalität» wird“.
www.metanoia-magazin.com/doppelausgabe-43-44-massenpsychose/ez00043-44.2
Einen Beitrag vom Verleger selbst sowie eine Aufarbeitung durch ein Gespräch, das dieses 
Thema behandelt, findest Du in den beiden nachfolgenden Quellen.

Vom Verfasser:
„Psychose ist ein Überbegriff für schwere psychische Störungen, bei denen die Betroffenen 
den Bezug zur Realität verlieren bzw. verloren haben. Zeigt eine Gruppe von Menschen 
oder eine ganze Gesellschaft diese Symptome, spricht man von einer "Massenpsychose". 
Diese kann je nachdem von selbst entstehen, kann jedoch auch gezielt herbeigeführt werden, 
indem man eine Gesellschaft den entsprechenden Einflüssen aussetzt. Totalitäre Herrscher 
machen  sich  die  von  ihnen  herbeigeführte  Massenpsychose  seit  Jahrhunderten  zunutze. 
Indem sie im Volk eine Atmosphäre der Angst, der Schuld und der Verwirrung erzeugen, 
sichern  sie  ihre  eigene  Macht  und  entledigen  sich  der  Rechte  ihrer  Untertanen.  Die 
Massenpsychose  ebnet  den  Weg  in  den  Totalitarismus,  denn  nur  wer  im  Bann  einer 
Wahnvorstellung steht, ist bereit, seine Freiheit und Selbstbestimmung für die Machthaber 
zu opfern. Die bittere Erkenntnis, dass die Menschheit dem Phänomen des Totalitarismus 
und der mit ihm einhergehenden Massenpsychose bisher nicht Herr wurde, stellt sich leider 
auch bei einem Blick auf den aktuellen Zustand unserer Gesellschaft ein.“
Zudem: „Die widersprüchlichen Meldungen und Maßnahmen in Bezug auf Corona nehmen 
kein Ende und werden immer absurder.  Es scheint  so,  als  würde mit  der  Zunahme von 
willkürlichen Verschärfungen der Maßnahmen der Widerstand in der breiten Bevölkerung 
im selben Maße abnehmen und einer  allumfassenden Apathie  … (= Teilnahmslosigkeit; 
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Zustand  der  Gleichgültigkeit  gegenüber  den  Menschen  und  der  Umwelt  /  krankhaft 
verminderte Ansprechbarkeit des Gefühls) … weichen.

Dass  es  sich dabei  nicht  nur  um einen Eindruck handelt,  sondern eher  um angewandte 
(Folter-)Methoden der Hirnwäsche, deren Ursprünge in wissenschaftlichen Experimenten an 
Kriegsgefangenen zu finden sind, lesen Sie ausführlich auf den kommenden Seiten dieser 
Ausgabe.  Es  wird  Sie  erstaunen,  mit  welchen  Mitteln  gestandene  Soldaten  und 
Führungspersönlichkeiten  als  Kriegsgefangene  in  kommunistischen  Lagern  gebrochen, 
hirngewaschen und von Grund auf «neu ausgerichtet» wurden.
Wenig effektiv war die physische Folter. Dagegen waren Angst, Ungewissheit, Verwirrung, 
Isolation,  in  Kombination  mit  Perioden  der  Hoffnung  und  Rückschlägen  schon  damals 
Methoden  zum  (viel  effektiveren)  Mentizid  (=  Gehirnwäsche),  worunter  man  seelische 
Folter zum Zwecke der Auslöschung des klaren Verstandes versteht.
Also Methoden, die uns gerade heute, in Bezug auf Corona, aber auch aus anderen medialen 
«Angstkampagnen» nur  allzu bekannt  vorkommen dürften -  oder  müssten!  Und was im 
Kleinen, also beim einzelnen Opfer, funktioniert, funktioniert bekanntlich auch im Großen, 
also bei der Gesellschaft. Damit wären wir beim Thema der Massenpsychose.“
-----

5X70) Quelle: Odysee: https://odysee.com/@ExpressZeitung:8/Massenpsychose:0 ,
oder; Massenpsychose: Wenn der Wahnsinn zur «Neuen Normalität» wird
Oder: https://odysee.com/@ExpressZeitung:8/Massenpsychose:0?
r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF 

5X71) Quelle: Odysee: https://odysee.com/@zuversicht:3/expresszeitung-nr.-43-gespr
%C3%A4ch-mit-alex:c , oder; Expresszeitung Nr. 43: Massenpsychose - Gespräch mit Alex
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X71)-Expresszeitung-Nr.-43---
Massenpsychose---Gespr%C3%A4ch-mit-Alex:f

Auf eine andere Weise dargestellt:
5X71-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/9vVn6BKqSUw , oder; MASSENPSYCHOSE – 
Wie eine ganze Bevölkerung PSYCHISCH KRANK wird.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X71-1)-MASSENPSYCHOSE-
%E2%80%93-Wie-eine-ganze-Bev%C3%B6lkerung-PSYCHISCH-KRANK-wird:9  

146 = Als Statut bezeichnet man eine niedergelegte Ordnung oder Satzung bestimmter erschaffener Richtlinien.

Ich komme nun wieder auf den Bereich des Soldaten zurück. Doch sind die Zusammenhänge und 
Verknüpfungen  auf  der  uns  manifestierten  Ebene  nicht  deutlich  zu  erkennen  und  daher 
unverständlich ohne eine Art Einführung.

Es gibt für Soldaten einen Paragrafen, der das Impfen befiehlt = Soldatengesetz (SG) § 17 Abs. 4  
Gesunderhaltung.
(Impfen wird jedoch als Körperverletzung angesehen, ohne die persönliche Einwilligung. Wie kann 
es dann ein „Müssen“ geben?)

Uns wird und wurde mangelhaft qualifizierte Ausrüstung vergeben.
Geschweige denn die Ernährung, auf die ich erst gar nicht eingehen möchte.
Die Fahrzeuge und Waffen hatten und haben sehr hohe Fehler- und Ausfallquoten.
Wie  konnte  man  diesem  ganzen  „Paragrafen“  folge  leisten,  wenn  der  Dienstherr  einem  diese 
Möglichkeit, als Mensch mit Lieber zur Heimat zu handeln, nicht bietet?
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Ich kenne einige Kameraden, die nach ihrer Dienstzeit (auch ohne Auslandseinsatz) keine geistigen 
oder  körperlichen  Beschwerden  davontrugen.  Auch  die  Dunkelziffer  der  Kameraden,  die  im 
Krieg/Einsätzen für die politische Führung und deren Lenker/Architekten waren und erhebliche 
Schäden mit sich ziehen und führen müssen. Mitunter die unbenannten psychischen.
Jahre bis Jahrzehnte bleiben sie ohne Beachtung, trotz Klagen, bis sie schließlich fallengelassen 
oder  mit  Lächerlichkeit  abgehandelt  werden.  Wie  sollte  man  sich  hier  nicht  als  Kanonenfutter 
vorkommen? Glaub mir mein lieber Leser, ich weiß, von was ich hier schreibe.

Die Regierung, die Dich auch noch die letzten freien Völker bekämpfen lässt, interessiert sich nicht 
im Geringsten für Dich. Du bist eine Nummer und ein organisches Werkzeug, welches jederzeit 
ersetzt werden kann und wird. Nur das Nötigste wird Dir entgegengebracht, bis Du keinen Auftrag 
mehr hast, dann wirst Du ersetzt.

Durch die Angst und Abhängigkeit zwingt man Dich unterschwellig zu tun, was erforderlich ist.
Abhilfe wird schon über Elon Musk (Tesla Chef) und Google geschaffen, da deren Entwicklung den 
Menschen durch das Implantieren von Nanochips im Gehirn endlich besser(/gefügig) machen soll.
Das  natürlich  unter  vorgehaltener  Hand.  Die  Werbung  dafür  wird  uns  nur  wieder  das  Beste 
präsentieren, zum vollkommenen Nutzen und Erleichterung der Menschheit.
Natürlich wird es dem technokratischen Gutbürger eben wieder genauso verkauft werden müssen, 
um ihn an dieser Leine zu führen, wie alles andere auch. Und Google bringt die Software „KI“
(=  Künstliche  Intelligenz)  gleich  mit,  nachdem  sie  alle  relevanten  Daten  über  jegliche 
Verhaltensweisen von uns erlangt hat. Nicht nur Echo & Alexa-Geräte hört,  was der Menschen 
empfindet, wovor er Angst hat oder wie er fühlt! Sie ersetzen das, was die Natur erschaffen hat. 
Doch fehlt ihnen eines: das Leben, der Sinn und vor allem das Göttliche und die Natur darin. Doch 
kommt es wieder darauf an, welchem Zweck diese Technik dienen soll.  Daher darf gemutmaßt 
werden,  ob es die Interessen vollkommen erfüllt,  wenn diese Technik/KI nicht  die Göttlichkeit 
durch Menschlichkeit in sich trägt, da so absolute Hörigkeit deren Ertrag sein wird.

Zitat:
„Wenn uns eine Superintelligenz, per Definition, bei allen kognitiven … (= das Wahrnehmen,  

Denken, Erkennen betreffend) … Aufgaben überflügelt, Erfindungen gehören beispielsweise dazu, 
wenn sie das alles billiger, besser und schneller kann als wir (...der Mensch...),

dann werden wir selbst überflüssig.“
— Nick Bostrom

(University of Oxford: Im Gebiet der Bioethik und der Technikfolgenabschätzung)

5X72) Quelle: YouTube: https://youtu.be/EuAJzcVAvK8 , oder; Das WICHTIGSTE AI Video! 
Warum 5G wirklich gebraucht wird
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X72)-Das-WICHTIGSTE-AI-Video-!--Warum-5G-
wirklich-gebraucht-wird:b

Quelle: http://www.freigeist-forum-tuebingen.de/2019/07/schwarzbuch-der-kunstlichen-
intelligenz.html ; Schwarzbuch der künstlichen Intelligenz , Band 1 , Superintelligente Maschine .
Dieses  Buch  weist  die  Gründe  über  den  technokratischen  Einzug  in  unsere  Welt  auf.  Die 
Zusammenhänge, warum der Mensch sich von dem Geistigen trennen soll, um sein Vertrauen in die 
Technik zu investieren, ist ein wichtiger Schritt für die Technikmacher. Doch ist dieses Unterfangen 
schon in vollem Gange. Wird die Technik den Menschen ablösen oder gar ersetzen?
Oder unter: https://t.me/Freiheit369/377 

5X73) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Gw3kh20HRlc , oder; Unsterblich durch künstliche 
Intelligenz? | Elon Musk & Leben in der Cloud | Breaking Lab
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Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X73)-Unsterblich-durch-k%C3%BCnstliche-
Intelligenz-_-Elon-Musk---Leben-in-der-Cloud-_-Breaking-Lab:e

Es ist pervers, dass diese Technik vergöttert wird!
• „Du sollst keine anderen Götter neben mir haben.“ (= 2. Mose 20,3)

> Götzenanbetung bedeutet, jemanden oder ein Wesen oder ein bestimmtes Konzept, 
eine  menschliche  Errungenschaft  oder  Erfindung  mit  der  Schöpfung  (=  Gott) 
gleichzustellen oder es höher als die diese anzuerkennen.

Doch der heutige Vergötterungskult, allein durch die Promi-, Finanz-, Polit-, 
Sport-,  Film-  und  Musikindustrie,  ist  Gotteslästerung  durch  die,  die  sich 
dieser  Möglichkeit  zusätzlich  und  wissentlich  durch  Kapitalausschöpfung 
annehmen. Und viele, die sie zu ihren Vorbildern machen, verlernen an sich 
und  ihre  eigene  Kraft,  Vollkommenheit,  Ganzheit  und  Göttlichkeit  zu 
glauben, die hinter deren Masken verborgen liegen.

Kurze Unterbrechung:
„Vergötterung der Autorität.“

Wissenswertes hierzu: Das System wurde auf Basis der Religion/Vergötterung erstellt.
Durch diese kulturelle Anbetung und Unterwerfung können und konnten Spaltung, Herrschaft, 
Zwang, Hörigkeit, Krankheit und ein Machtverhältnis entstehen. Diese Anwendung findet ihre 
Wurzeln in dieser Zivilisation im alten Ägypten. Heute werden Symbolik (= wie Farben: rot/weiß), 
Formen, Elemente und Zeremonien übernommen und lediglich in andere Formen und 
Bezeichnungen gesetzt, um nicht zu deutlich diesen Zusammenhang zu verstehen. Der Sonnenkult 
blieb bis heute deren Wegweiser. Logen dienen als globale Zentralen, um anderswo (= z. B. Politik/ 
Hochfinanz) zu steuern.

Ein Beispiel:

◄ Ägypten

 z. B. die USA ►

 Beide haben über den Köpfen das Sonnensymbol. Rechts im Bild ist zudem noch durch 
die Sterne ein Pentagramm abgebildet.
Die ausgebreiteten Schwingen, die die Macht schützen.
Die Symbole der Macht in deren Klauen.

Man könnte hier ein weiteres unglaubliches Wissen als Hintergrund mit anführen, um zu 
verstehen, dass alles auf die Religion als Zentrum für Erhalt, Macht und Führung 
zurückschließt. Wichtig hierzu ist eventuell noch zu wissen, dass die NWO > neue 
Weltordnung schon seit dem Ägyptischen und Römischen Reich bis heute sein Interesse 
darin findet, die Menschen unter die eine Kontrolle zu versetzen.
Beispiele hierzu: digitale Weltwährung, digitales Geld, digitale Gesichtserfassung, 
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Weltmedizin (= WHO), Weltpolitik, Weltgesetze … (= was wir ebenso bereits deutlich 
erkennen können, da anderswo zumeist das Gleiche verboten ist wie hierzulande) …, 
Weltpolizei oder Weltreligion (= was sie schon längst ist, da sie zusammen fungieren, um 
dieses Netz der Anbetung zu erhalten, welches dazu dient, eine Macht zu errichten, dem sich 
selbst die Priesterkaste unterwirft. So kann der Mensch unter eine fiktive Macht als 
Werkzeug gesetzt werden, der Folge zu leisten ist, da es auch die Masse tut. Und über die 
Vergangenheit hinweg ist die Angst zu den Kirchen unterschwellig weitergegeben worden, 
damit wir heute diese Organisationen nicht anklagen.)

Weiter:

▼

Satan rief eine weltweite Versammlung der Dämonen ein.
In seiner Eröffnungsrede sagte er:

„Wir können die Menschen nicht davon abhalten, beten zu gehen.“
„Wir können sie nicht davon abhalten, die Bibel zu lesen und die Wahrheit zu kennen.“

„Wir können sie nicht einmal davon abhalten, eine vertraute Beziehung mit ihrem Gott zu formen.“
„Sobald sie diese Verbindung mit Gott haben, ist unsere Macht über sie gebrochen.“

„Also lassen wir sie beten gehen; lassen wir sie ihr Abendessen zum Mitnehmen haben, aber nehmt ihnen ihre Zeit weg, 
sodass sie keine Zeit mehr haben, eine Beziehung zu Gott aufzubauen... „

„Das ist es, was ich möchte, was ihr tun sollt!“, sagte der Teufel. „Lenkt sie davon ab, in ihrem Gott verankert zu sein 
und diese wichtige Verbindung im Verlauf ihres Tages beizubehalten!“

„Wie sollen wir das tun?“, riefen seine Dämonen aus.
„Haltet sie beschäftigt in den Überflüssigkeiten des Lebens, erfindet unzählige Pläne, die ihren Kopf beschäftigen“, 

antwortete er. „Verleitet sie dazu Geld auszugeben, Geld auszugeben, und noch einmal Geld auszugeben und sich Geld 
zu leihen, soviel es nur geht.“

„Überredet die Ehefrauen zur Arbeit zu gehen, viele, lange Stunden und die Ehemänner sechs bis sieben Tage pro 
Woche 10-12 Stunden pro Tag zu arbeiten, sodass sie sich ihr leeres Leben leisten können.“

„Haltet sie davon ab, ihre Zeit mit ihren Kindern zu verbringen.“
„Bald werden ihre Familien zerbrechen, und dann bieten ihre Häuser, 
ihre Heime keine Fluchtmöglichkeit mehr vor dem Druck der Arbeit!“

„Überstimuliert ihren Verstand, sodass sie diese ruhige, kleine Stimme nicht mehr hören können.“ (= Intuition)
„Verlockt sie dazu jedes Mal, wenn sie unterwegs sind, das Radio oder den CD-Spieler zu spielen. Lasst sie das 

Fernsehen, den DVD-Spieler, den CD-Spieler und ihre PCs permanent in ihrem Haus laufen und danach schauen, 
und lasst in jedem Geschäft, in jedem Restaurant dieser Welt geistlose Musik immerzu spielen.“

„Dies blockiert ihren Verstand und unterbricht ihre Verbindung mit Gott.“
„Füllt ihre Kaffeetische mit Zeitschriften und Zeitungen.“

„Bombardiert ihren Verstand 24 Stunden pro Tag mit Nachrichten und überschwemmt sie mit so vielen
schlechten Nachrichten wie möglich.“

„Dringt in ihre Zeiten des Fahrens mit Reklametafeln ein.“
„Überflutet ihre Briefkästen mit Werbepost, Katalogen jeglicher Art, Lotterien. Schickt ihnen jede Art von Mitteilung 

und werbewirksamen Angebot: freie Produkte, Dienstleistungen und falsche Hoffnungen.“
„Seht zu, dass schlanke, schöne Modelle auf den Titelseiten der Zeitschriften und im Fernsehen zu finden sind, sodass 

ihre Ehemänner glauben, dass äußere Schönheit alles ist und sie mit ihren Frauen unzufrieden sind.“
„Haltet die Ehefrauen zu müde, um ihre Männer zu lieben.“

„Gebt ihnen auch noch Kopfschmerzen!“
„Wenn sie ihren Männern nicht die Liebe geben, die sie brauchen, dann beginnen diese, woanders danach zu schauen.“

„Das wird schnell ihre Familien zerbrechen lassen!“
„Gebt ihnen Ablenkungen, um sie davon abzuhalten, ihren Kindern die wirkliche Bedeutung des Lebens zu lehren.“

„Lasst sie selbst in ihrer Zeit der Erholung übermäßig sein.“
„Lasst sie von ihrer Erholung erschöpft zurückkehren.“

„Haltet sie zu beschäftigt, um in die Natur hinauszugehen ... und über Schönheit und ihre Verbindung mit Gott 
nachzudenken. Schickt sie in Vergnügungsparks, Sportveranstaltungen, Einkaufszentren, 

Konzerte und Kinos stattdessen.“
„Haltet sie beschäftigt, beschäftigt, beschäftigt!“

„Überfüllt ihre Leben mit so vielen "guten" Sachen, dass sie keine Zeit mehr haben, 
um nach der Kraft Gottes zu suchen.“
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„Sehr bald werden sie nur noch mit ihrer eigenen Kraft arbeiten, 
und ihre Gesundheit und ihre Familie für das Wohl der (Ur)Sache opfern.“

„Es wird funktionieren! Es wird funktionieren!“

Es war wirklich ein Plan!
Die Dämonen gingen eifrig an ihre Aufgaben, verführten überall die Menschen, noch beschäftigter und noch mehr 
gehetzt zu werden, überall und nirgends hinzugehen, überstimuliert und überschwemmt zu sein, um die Schöpfung, 

ihre Wahrheit und dessen Natur zu vergessen.

▲

Dieser Zweig wird und muss Früchte für die Industrien tragen, daher erhält er auch allen 
Zuspruch in der Öffentlichkeit und in allen finanziellen Bereichen. Mir selbst ist bewusst, 
dass der Mensch über die letzten Generationen krank und unterversorgt wurde, darin der 
Rückgang  aller  wichtigen  organischen  Abläufe  geschädigt  wurde,  durch  globales 
Fehlverhalten und industrielle Fehlernährung.
Jetzt ist der Mensch sich dieser Entartung unbewusst und nimmt diese schon als geläufigen 
Alltagsfaktor an. Nun soll sich der Mensch, der an diesen industriellen Infarkten erkrankt ist, 
mit  der  nächsten  Entfremdung  und  Entartung  vertraut  machen,  Teil  einer  Maschine  zu 
werden,  indem der  Mensch die  Entscheidung in  seiner  unwissenden Haltung hält,  nicht 
dieses fremdgeführte Leben zu hinterfragen, sondern sich einem Eingriff hinzugeben, um 
Wettbewerbsfähig zu bleiben.
Die Krankheit wird genutzt, um das Potenzial in dieser Art zu erkennen. Doch sollte der 
Mensch sich bewusstwerden, ob es nicht gerade jetzt die Zeit ist „STOPP“ zu schreien.
Die Propaganda, Meinungsmache, Programmierung und Manipulation werden uns weiterhin 
gebetsmühlenartig in diese Richtung zerren.
Das  Geld,  das  uns  Menschen  verwehrt  wurde,  um  uns  wenigstens  würdevoll  mit 
hochwertigen Lebensmitteln und einem würdevollen Wohnraum zu versorgen, ging bereits 
zu lange an die Technokraten, die nun mit diesem Geld ihren weiteren gottlosen Ausbau 
vorantreiben möchten. Sieht man diese beiden Ungleichheiten im Zusammenhang, wäre der 
bloße Gedanke daran, sich dieser Technik zu unterziehen, ein unmenschlicher Akt, da die 
Entstehung und finanzielle Versorgung durch die Missstände erst erschaffen wurden, die als 
Plage und Unheil auf der Menschheit liegen. ♥

5X74) Quelle: PDF:
https://ul-we.de/wp-content/uploads/2019/02/2019_Broschuere_MobilfunkDieVerschwiegene
Gefahr_4Auflage.pdf ; Mobielfunk  –  die  verschwiegene  Gefahr  von  Klaus  Weber,  in 
Zusammenarbeit mit Klar.tv
Oder: https://t.me/Freiheit369/59 

5X75) Quelle: PDF: www.klaus-buchner.eu/darmstadt-2019-5g/, oder; 5G und EU – Hintergründe 
und Risiken Vortrag Darmstadt
Oder: https://t.me/Freiheit369/60 

5X76) Quelle: www.5GfreieZukunft.de , 5G: Was ist "smart" an einer verstrahlten Zukunft
Oder: https://t.me/Freiheit369/61 

Ich  möchte  Dir  in  diesem  Zusammenhang  einen  Bereich  mitteilen,  der  sich  der  künstlichen 
elektromagnetischen  Felder,  im  Gegensatz  zu  den  natürlichen  annimmt,  die  um  uns  herum 
aufgebaut werden und wie sie auf den Menschen, das Tier und die Natur Einfluss nehmen.
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Ich  werde  auch  hier  im  Anschluss  zu  diesem  Bereich  in  Kürze  darauf  eingehen  und  etwas 
vorgreifen,  wie  sich  die  Gesundheit  und  Medizin  der  Zukunft  anpassen  oder  gestaltet  werden 
könnte/sollte/dürfte.
Da bekannt ist, dass der elementare Bereich der Technik erheblichen Schaden an der Welt und deren 
Gesundheit  nimmt  und  auch  wiederum bekannt  ist,  dass  diese  zum Teil  in  der  Pflanzen-  und 
Insektenwelt einen zu hohen Schaden nahm/nimmt, dass zukünftig, wie ebenfalls bekannt ist, diese 
Frequenzen (= mit negativer Auswirkung auf das Leben) eine neue Frequenz erhalten, die wie Du 
nun ebenfalls weißt, auch heilende Fähigkeiten für alle besitzen könnte, weist zu viel auf Lügen hin.
Oder die Möglichkeit des strahlungsfreien Gravitationstelefons, worauf ich noch eingehen werde.

Einige wenige technische Hintergründe:
5G:
In frühen Entwicklungsstufen wurde 5G in Bereichen von 2 bis 5 GHz eingesetzt. Eine elementare 
Rolle für die Einführung von 5G spielt dabei der Frequenzbereich von 3,4 bis 3,8 GHz. Genauer  
gesagt 2 x 60 MHz bei 1.920 MHz bis 1.980 MHz sowie 2.110 MHz bis 2.170 MHz.
Zudem noch 300 MHz bei 3.400 MHz bis 3.700 MHz.

WLAN:
Für WLAN nach IEEE 802.11 stehen drei  Frequenzbereiche zur  Verfügung.  Der  meistgenutzte 
Bereich liegt bei 2,4 GHz, der am zweithäufigsten genutzte bei 5 GHz und an dritter Stelle der bei 
60 GHz.

Hierzu ein praktisches Beispiel:
77) Quelle: Intern: Elektromagnetische Strahlung und Pflanzenwachstum!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X77)-Elektromagnetische-Strahlung-und-
Pflanzenwachstum!:8

Funktelefon:
CT1 bis CT3 – Das Mobilteil sendet auf 914 bis 915 MHz (Uplink), die Basisstation auf 959 bis 
960 MHz (Downlink). Für jeden Frequenzbereich wurden jeweils 40 Kanäle im Abstand von 25 
kHz definiert. Es benutzt den Frequenzbereich 864 bis 868 MHz.

Sendemasten 5G:
Bis Mai 2019 waren Frequenzen bis 40 GHz für 5G freigegeben, eine Erweiterung bis 60 oder 80 
GHz ist jedoch in Zukunft prinzipiell möglich und geplant.

Handy:
Dem GSM-Mobilfunkstandard sind in Deutschland die Frequenzbereiche von 890 bis 915 MHz und 
von 935 bis 960 MHz (GSM 900) sowie von 1.710 bis 1.785 und von 1.805 bis 1.880 MHz
(GSM 1800) zugeordnet.  Der UMTS-Standard nutzt  die Frequenzen von 1.920 bis  1.980 MHz 
sowie von 2.110 bis 2.170 MHz.
-----

All  dieser  unglaubliche  Aufwand  durch  Aufbau,  Umbau,  Forschung,  Aktualisierung, 
Krankheitsbilder, Schäden, Kosten u. v. a. würde sich erübrigen, entschließen wir die Menschen uns 
z.  B.  für  das  Gravitationstelefon  und  seine  Möglichkeiten,  stünde  wirklich  lediglich  die 
Telekommunikation und ein gesunder Datenaustausch im Vordergrund.

Doch  durch  das  Wissen  von  Menschen,  die  aus  der  Wissenschaft  kommen und  zudem in  den 
Geheimdiensten  tätig  waren/sind,  ist  bekanntgegeben  worden,  dass  diese  24/7  Störung  allen 
Organismen auf dieser Erde schadet und die Auswirkungen gravierende Spuren davontragen, hast 
Du die Quellen im Verlauf noch in Erinnerung. Diese Technik stammt aus der Waffenentwicklung.
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Oft zu spät oder unter anderer Definition oder Diagnose werden Schädigungen mitgeteilt.
Auch  versetzt  sie  unsere  unbewussten  Bereiche  …  (=  Psyche,  Unterbewusstsein,  geistige 
Eigenschaften, Gedächtnisleistung, Zellverhalten u. a.) … in Starre, Entartung und Krankheit.

Wichtig!
„Indien  ordnet  die  Entfernung  aller  Zelltürme/5G-Masten  aus  der  Nähe  von  Schulen,  Kinder-
rehabilitationszentren  und  alten  Häusern,  Hochschulen,  Krankenhäusern  u.  a.  wegen 
lebensgefährlicher Strahlung an. Die erstaunliche Entscheidung des Gerichts mit über 200 Seiten 
überprüft die weltweite Belastung dafür, dass Zelltürme Menschen und Tiere schädigen.“
5X78) Quelle: PDF: Die Klageschrift > Zu dieser Maßnahme in Indien als PDF-Datei.
Unter: https://t.me/Freiheit369/62 

 India High-Court-of-Rajasthan-Orders-Removal-of-Cell-Towers 217-page-ruling
27. November 2012 < Oder unter: https://t.me/Freiheit369/378 

 https://irp-cdn.multiscreensite.com/562d25c6/files/uploaded/India_High-Court-of-  
Rajasthan-Orders-Removal-of-Cell-Towers_217-page-ruling_November_27_2012.pdf

Wissenswert:
Heute weiß man, dass anstelle der elektromagnetischen Wellen zur Kommunikation mit dem Handy 
und vielen anderen Geräten, die diese Signatur verwenden, längst hätten Skalarwellen147 eingesetzt 
werden können.
Die Unterschiede zeichnen sich darin aus, dass der Wirkungsbereich höher ist, was dazu führt, dass 
die  Energie  geringer  ist  und diese  Anwendung allein  den Akku lädt,  unabhängig von weiteren 
Stromversorgungsquellen,  anstatt  Frequenzbereiche zu minimieren,  sodass  Menschen,  Tiere  und 
Pflanzen nicht zusätzlich verstrahlt werden, und die Privatsphäre bliebe ebenso geschützt, da es 
abhörsicher, autonom durch fehlende Betreiber und deren AGBs ist.
Hier möchte ich Dir eine hochspannende Dokumentation anbieten, die es Dir verständlich machen 
wird,  diesen  zumeist  unscheinbaren  Bereich  in  seinem  vollen  Umfang  auszuleuchten  und 
verständlich zu machen.

5X79) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Ivwco1EPM7c , oder; RESONANZ – Geschöpfe der 
Frequenz von James Russell über Gefahren der Mobilfunktechnologie
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X79)-RESONANZ-%E2%80%93-Gesch
%C3%B6pfe-der-Frequenz-von-James-Russell-%C3%BCber-Gefahren-der-
Mobilfunktechnologie:a

Dieser  Dokumentarfilm  zeigt  in  beeindruckender  Weise  auf,  welche  negativen 
Auswirkungen  die  seit  etwa  30  Jahren  ausgebauten  und  künstlich  erzeugten 
elektromagnetischen Felder (= EMF) aus Mobilfunk, WLAN und Co. auf Menschen, Tier 
und Natur haben. Für das bloße Auge scheint der Planet derselbe zu sein, aber auf zellulärer  
Ebene ist es die größte Veränderung, der unser aller Leben auf der Erde ausgesetzt ist.

147 = Skalarwellen wurden bereits von Nikola Tesla (1856 – 1943) entdeckt und technisch genutzt. In spektakulären  
Versuchen übertrug er drahtlos Energie, entwickelte die Eindraht-Übertragung und zog Energie aus dem (Um)Feld
(= Äther), indem er Resonanz herstellte. Zudem findet die Skalarwelle keinen Ansatz in einem elektromagnetischen  
Feld und hat daher keinen negativen Einfluss auf das Leben. Doch fand dies in seiner Zeit leider kein Interesse, da die  
Industrie, sprich seine Geldgeber, nichts daran hatten. Sie wiederum bestimmt, welche Informationen die Bevölkerung  
erreichen sollen durch ihre Meinungen in TV, Radio u. a. Diese Technik verbleibt jedoch in deren Kreisen.

Wusstest Du, was 5G mit dem Immunsystem gemeinsam hat? Oder warum bei den 5G Masten 
zusätzlich die 3G Technologie mit eingebaut wird? 3G, WLAN und LTE-Band arbeiten mit dem 
Frequenzbereich 2,4 bis 2,6 GHz. Ich ging gerade bereits darauf ein, jedoch merke Dir das bitte.

Dein Telefon wendet all diese Frequenzen an.
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1) Hier werde ich Dir ein PDF anbieten, in der eine sehr umfangreiche Studie zu entnehmen ist.  
Dieses PDF ist zugleich diese Studie. Ich möchte Dir, um direkt auf das Ergebnis zu kommen, zwei 
Teile dieser Arbeit als Leseprobe mitteilen, und bei weiterem Interesse darfst Du Dich gerne weiter 
an das PDF wenden.

5X80) Quelle: PDF: 
https://www.jrseco.com/wp-content/uploads/Beilage_Review_WLAN_Wilke_200x287-1.pdf
Inhalte: Aufgabenstellung - Ergebnis – Schlussfolgerung. (Originalauszug)
Oder: https://t.me/Freiheit369/63 

 Biologische  und  pathologische  Wirkungen  der  Strahlung  von  2,45  GHz  auf  Zellen, 
Fruchtbarkeit, Gehirn und Verhalten, von: Isabel Wilke und zugehörige.

„[…] Aufgabenstellung: Dieser Artikel ist ein systematischer Review von Studien zu den 
Wirkungen nicht-ionisierender  Strahlung in  den Mikrowellen (MW)-Frequenz 2,45 GHz 
(2.450 MHz), die hauptsächlich für WLAN/WiFi-Anwendungen … (Wireless Local Area 
Network) … und den Mikrowellenherd genutzt wird. Neuere WLAN-Standards nutzen auch 
die Frequenzen 5 GHz, 6 GHz und 60 GHz. Für viele Mobilfunk-Anwendungen setzt sich 
WLAN durch, weil WLAN lizenzfrei und für Nutzer kostenlos ist.
Damit  die  Nutzer  überall  online  sein  können,  werden  immer  mehr  gepulste  2,45-GHz-
WLAN-Sender  (Access  Points,  FemtoZellen,  Router)  in  Bibliotheken,  Krankenhäusern, 
Hotels,  Flughäfen,  Bahnhöfen,  Shopping-Malls,  auf  öffentlichen  Plätzen,  in  Bussen,  S-
Bahnen und Reisezügen aufgebaut.
Spiele  werden  über  WLAN-Konsolen  gesteuert.  Büro-  und  Haushaltsgeräte  werden  mit 
WLAN-Sendern  ausgestattet.  Heim-Router  haben oft  zwei  WLAN-Sender.  Die  deutsche 
Kultusministerkonferenz  hat  beschlossen,  dass  für  die  „digitale  Bildung“  alle  Schulen 
WLAN bekommen sollen. Die umfangreiche Forschungslage über gesundheitliche Risiken 
der  WLAN-Strahlung wird  dabei  von den politischen Entscheidungsgremien und in  der 
öffentlichen Debatte in der Regel nicht beachtet. […]

[…] Ergebnis: Analysiert wurden mehr als 100 Studien zur Frequenz 2,45 GHz, die meist 
unterhalb  der  ICNIRP-Sicherheitsrichtlinien  (In  Deutschland  als  Grenzwerte  in  der  26. 
BImSchV festgelegt)  Veränderungen  gegenüber  unbestrahlten  Gruppen  gefunden  haben. 
Dokumentiert sind Studien zur Schädigung der Fruchtbarkeit, zur Einwirkung auf das EEG 
und Gehirnfunktionen, auf die DNA und die Krebsentwicklung, zu Wirkungen auf Herz, 
Leber, Schilddrüse, Genexpression, Zellzyklus, Zellmembran, Bakterien und Pflanzen.
Als  Wirkmechanismus  identifizieren  viele  Studien  oxidativen  Zellstress.  Negative 
Auswirkungen  auf  Lernen,  Gedächtnis,  Aufmerksamkeit  und  Verhalten  sind  Ergebnis 
zelltoxischer Effekte. […]

[…] Schlussfolgerungen: Aufgrund der umfangreichen Forschungslage und der negativen 
gesundheitlichen Wirkungen, die in der überwiegenden Zahl der Studien gefunden werden, 
wird  in  Übereinstimmung  mit  offiziellen  Verlautbarungen  empfohlen,  Maßnahmen  zu 
ergreifen,  um die  Strahlungsbelastung  zu  verringern.  Kabelgebundene  Lösungen  sollten 
bevorzugt  werden.  Die  geltenden  Grenz-  und  SAR-Werte  schützen  nicht  vor  den 
gesundheitlichen Risiken der WLAN-Strahlung. Die negativen Auswirkungen auf Lernen, 
Aufmerksamkeit  und  Verhalten  begründen  für  Erziehungsinstitutionen  aller  Altersstufen 
einen Verzicht auf WLAN-Anwendungen. Aufgrund der zelltoxischen Wirkungen ist WLAN 
als Technologie in Krankenhäusern und für die Tele-Medizin nicht geeignet. WLAN sollte 
nicht  in  Schlafzimmern,  an  Arbeitsplätzen,  in  Aufenthaltsräumen,  Krankenzimmern, 
Hörsälen,  Klassenzimmern(/Kinderzimmer) und  in  öffentlichen  Verkehrsmitteln  genutzt 
werden. Die möglichen Gefahren durch WLAN-Strahlung könnten umgangen werden mit 
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der Erprobung alternativer Übertragungstechniken mit anderen Frequenzbändern, wie die 
optische  VLC/LiFi-Technik  (Visible  Light  Communication).  Wenn  sich  als  Übergangs-
lösung WLAN nicht vermeiden lässt, muss nach dem ALARA-Prinzip gehandelt werden: 
kein dauerstrahlendes, sondern ein abschaltbares und leistungsgeregeltes WLAN. […]“
-----

- Doch die Regierung baut weiter aus!     (2012 noch 9.600, heute 88.000 Masten)
Auf und in Schulen, in Kindergärten, Zügen, Kirchtürmen, Krankenhäusern, Kitas, 
Laternen und an weiteren öffentlichen Plätzen.
-  Ralf  Lankau,  Professor  für  Mediengestaltung  und  Medientheorie  an  der 
Hochschule  Offenburg,  über  die  Petition:  „Schulpakt  digital  ist  ein  Irrweg  der 
Bildungspolitik - denn Digitaltechnik an Schulen schadet mehr, als sie nützt.“ […]

Sieh Dir diesen Inhalt bitte über die Leseprobe an:
5X81) Quelle: PDF: Drei Beiträge, welche Dir Informationen zu WLAN/5G geben:
https://www.initiative.cc/Artikel/2018_02_WLAN_Kontergan.pdf ; WLAN – EINE GEFÄHR-
DUNG IM AUSMASS VON CONTERGAN – WEN KÜMMERTS? Von: BARRIE TROWER
Und: https://www.ams-ag.de/fileadmin/assets/Downloads_deutsch/Artikel_Human/Gesundheitssch
%C3%A4digende_Effekte_von_Smartphone_Radar_5G_und_WLAN_Karl_Hecht.pdf ; 
GESUNDHEITS SCHÄDIGENDE EFFEKTE VON SMARTPHONE, RADAR, 5G UND WLAN
Von: Prof. em. Prof. Dr. med. habil. Karl Hecht Oder: https://t.me/Freiheit369/64 ↑
Und: https://www.diagnose-funk.org/aktiv-werden!/widerstand-gegen-mobilfunkstrahlung/
widerstand-gegen-mobilfunkstrahlung-vor-allem-wlan/weltweiter-widerstand-gegen-wlan/keine-
wlan-strahlung-an-schulen ; Für WLAN-freie Schulen und Kindergärten
Von: EINE INITIATIVE WLAN AUS SCHULEN ZU VERBANNEN
Und: https://www.wlan-an-schulen.ch/informationen/schulen-ohne-wlan ; Schulen ohne WLAN
Oder über: https://t.me/Freiheit369/379 / https://t.me/Freiheit369/380 / https://t.me/Freiheit369/381 

Leseprobe zu einem der Inhalte:
„Universitätsforscher,  Wissenschaftler  der Regierung und internationale wissenschaftliche 
Berater geben an, dass 57,7 % der Schülerinnen, die niederfrequenter Mikrowellenstrahlung 
(WLAN) ausgesetzt sind, Gefahr laufen, Fehlgeburten zu erleiden und abnormal entwickelte 
oder genetisch veränderte Kinder zu gebären. Solche genetischen Defekte würden zudem 
ggf.  an  spätere  Generationen  weitergegeben  werden.  Professor  John  R.  Goldsmith, 
internationaler  Berater  in  Sachen  RF-Kommunikation  (RF  =  Radiofrequenz)  und  in 
epidemiologie-  und  kommunikationswissenschaftlichen  Fragen  für  die  World  Health 
Organisation  (WHO,  Welthilfsorganisation),  Berater  für  Militär  und  Universitäten  und 
Forscher,  schrieb  bezüglich  der  Belastung  mit  niederfrequenter  Mikrowellenstrahlung 
(unterhalb des thermischen Levels), der Frauen ausgesetzt sind:
„Von den Frauen, die Mikrowellen ausgesetzt waren, hatten 47,7 % Fehlgeburten vor 
der 7. Schwangerschaftswoche …“
Der  Grad  an  Strahlungsintensität,  dem  diese  Frauen  ausgesetzt  waren,  wurde  mit  5 
Mikrowatt pro Quadratzentimeter angegeben. Dieser Wert mag für einen Laien nichtssagend 
erscheinen;  wenn  man  allerdings  hinzufügt,  dass  er  unter  dem  liegt,  dem  die  meisten 
Schülerinnen in einem Klassenraum mit WLAN-Sendern ausgesetzt sind, und das ab einem 
Alter von etwa 5 Jahren, erhält er deutlich mehr Aussagekraft. (!)
Hier sollte zudem eine Unterscheidung getroffen werden – eine sehr wichtige: Schülerinnen 
sind  keine  Frauen.  Schülerinnen  sind  Kinder,  und  Kinder  unterscheiden  sich  sowohl 
neurologisch  als  auch  physiologisch  von  Erwachsenen.  Das  Gehirngewebe  und 
Knochenmark  eines  Kindes  weisen  eine  andere  elektrische  Leitfähigkeit  auf  als  das 
Erwachsener, da sie mehr Wasser enthalten (Was die spezifische Absorptionsrate verändert). 
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Kinder nehmen bis zu 10-mal mehr Mikrowellenstrahlung auf als Erwachsene. Wenn 
sie  längerfristig  einer  niederfrequenten  Mikrowellenstrahlung  ausgesetzt  sind,  kann  das 
chronischen  nitrosativen  und  oxidativen  Stress  verursachen,  durch  den  die 
Zellmitochondrien beschädigt werden (Mitochondropathie).
Dieser „Stress“ kann irreversible Schäden an der DNA der Mitochondrien anrichten 
(mitochondriale DNA ist 10-mal anfälliger für oxidativen und nitrosativen „Stress“ als 
die DNA im Zellkern).
Aufgrund ihres  niedrigen Histonproteingehalts  sind solche Schäden irreparabel.  Dadurch 
wird  jeglicher  Schaden  (genetisch  oder  anderweitig)  über  die  Mutter  u.  U.  an  die 
nachfolgenden Generationen weitergegeben. […]

Weiter heißt es:
[…] – DAS HAUPTRISIKO FÜR KINDER –
Diese  biologischen  Prozesse,  die  als  von  niederfrequenter  Mikrowellenstrahlung 
„beeinflusst“ beschrieben werden, schädigen jedoch nicht nur die fötale Entwicklung; auf 
denselben biologischen Prozessen basieren auch die folgenden Systeme:

 Blut-Hirn-Schranke   – braucht 18 Monate, um sich zu entwickeln, und schützt 
das Gehirn vor Toxinen. Es ist bekannt, dass sie betroffen ist.

 Myelinhülle der Nervenzellen   – braucht 22 Jahre, um ihre 122 Schichten 
auszubilden. Sie ist verantwortlich für das Denken sowie organische und 
muskuläre Prozesse.

 Gehirn   – braucht 20 Jahre, um sich zu entwickeln (und Handys helfen bei 
dieser Entwicklung nicht gerade).

 Immunsystem   – braucht 18 Jahre, um sich zu entwickeln. Es ist bekannt, dass 
Knochenmark und Knochendichte durch niederfrequente Mikrowellen 
beeinflusst werden; ebenso die weißen Blutkörperchen des Immunsystems.

 Knochen   – brauchen 28 Jahre, um sich zu entwickeln.
Der Flüssigkeitsgehalt im Organismus von Kindern macht sowohl die „weichen Knochen“ 
als auch das Knochenmark besonders anfällig für Mikrowellenstrahlung.
Das Knochenmark (...und vor allem der Darm...) produziert Blutkörperchen.
Offensichtlich  übergehen  unsere  Entscheidungsträger  eine  Erkrankung  unserer  Kinder 
pandemischen  Ausmaßes,  wie  sie  einzigartig  in  den  40.000  Generationen  unserer 
Zivilisation sein wird – und die über die Hälfte der verstrahlten Mütter und Kinder auf der 
ganzen Welt treffen kann. […]“
-----

Nachtragend noch eine Quelle, die Dir einfach aufweist, ab welchem Wert in Mikrowatt/  
Quadratmeter welche gesundheitlichen Einflüsse festgestellt werden konnten.
5X82) Quelle: http://www.iddd.de/umtsno/gespo.htm .
Oder: https://t.me/Freiheit369/65 

Mobilfunk, UMTS und GSM, Grenzwerte und Gesundheit, zweifelhafte Grenzwerte 
schützen nicht vor Schäden! Das Europäische Parlament unterstützt Bioinitiative.
Grenzwerte  und  Messwerte,  ab  denen  biologische  Reaktionen  auf 
elektromagnetische Felder (EMF) festgestellt wurden.

„Für Deutschland wird die hier übliche großzügige Handhabung plausibel, wenn man weiß, 
dass die Grenzwertfestlegung durch die Deutsche elektrotechnische Kommission erfolgt, 

die keine staatliche Instanz, sondern ein Zusammenschluss von Vertretern 
"interessierter Kreise" darstellt.“

—  Prof. Karl Hecht
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(Karl Hecht ist ein deutscher Physiologe und Weltraummediziner. Er ist emeritierter 
… [= ist eine Form der altersbedingten Befreiung von der Pflicht zur Wahrnehmung 
der Alltagsgeschäfte] … Professor für experimentelle und klinische pathologische 

Physiologie der Humboldt-Universität zu Berlin.)
-----

Bitte schalte doch Deine Geräte zumindest in der Nacht aus. ♥
Nun, um auch hier den Kreis zu schließen, bitte ich Dich, diesen Beitrag anzusehen, um 
Zusammenhänge  verständlich  ineinanderfügen  zu  dürfen.  Hierbei  wird  Dich  Dr.  med. 
Dietrich Klinghardt begleiten.
5X83) Quelle: YouTube: https://youtu.be/dsYC5dE2vZ8 , oder; 5G und unser Immunsystem 
haben etwas gemeinsam | Dr. med. Dietrich Klinghardt | QS24
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X83)-5G-und-unser-Immunsystem-haben-
etwas-gemeinsam-_-Dr.-med.-Dietrich-Klinghardt-_-QS24:d

Und hier eine Verknüpfung zu dem Spray/der Creme, die er am Ende nennt.
5X84) Quelle: https://kiscience.com/proDuct/e-shield-cream/ . / E Shield Cream Ki Science 
Oder: https://t.me/Freiheit369/66 

Ich möchte Dir nochmals eine weitere Dokumentation anbieten, die ich für sehr empfehlenswert 
halte, da sie Dir ebenfalls einfach begreiflich macht, warum die heute angewendete Technologie 
mehr Waffe als Hilfsmittel ist. Bedenke zu dem, dass die im Beitrag angegebenen Wissenschaftler 
2009 noch nichts von 4G und 5G wussten.

5X85) Quelle: YouTube: https://youtu.be/0w8rj_b1zMc , oder; Handy - die Mikrowelle am Ohr 
(ARTE)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X85)-Handy---die-Mikrowelle-am-Ohr:9

Etwas zum Inhalt und mit eigenen Worten als Zusammenfassung:
Ich beginne hier mit dem Grundgesetz und seinem Artikel 3 (3), welcher besagt:

„(3) Niemand darf wegen seines Geschlechtes, seiner Abstammung, seiner Rasse, seiner 
Sprache, seiner Heimat und Herkunft, seines Glaubens, seiner religiösen oder politischen 
Anschauungen benachteiligt oder bevorzugt werden. Niemand darf wegen seiner 
Behinderung benachteiligt werden.“
Und  ich  möchte  darstellen,  dass  eine  körperliche  Einschränkung,  wie  in  etwa  die 
Strahlungssensibilität eine Behinderung (= Einschränkung) und Schwäche aufweist, die 
wie in diesem Beitrag zu erheblichen Problemen führt und angenommen werden muss, 
da sie nahezu überall Präsenz zeigt. Doch hier ist, wie auch in vielen anderen Bereichen 
das  GG  nur  wieder  eine  Schutzbehauptung  für  Politik  und  ihre  in  Unwissenheit 
gehaltenen Gemeinden.

Doch möchte ich Dir gerne eine Internetseite mitteilen, solltest Du wahrnehmen, dass 
Du in Bezug auf  elektromagnetische Felder  und deren Strahlung reagierst,  um Dich 
weitergehend  damit  zu  befassen  und  Möglichkeiten  zu  finden,  die  Dir  Linderung 
verschaffen werden.
Quelle: https://www.elektrosensibel-ehs.de ; Elektrosensibilität ist in Schweden      
anerkannt Oder unter: https://t.me/Freiheit369/383 

Wissenschaftler fanden zu vielen anderen Ergebnissen heraus, dass nicht nur Pflanzen sofort auf die 
technischen Elektrofelder reagierten, indem die Pflanzen Proteine namens Calmodulin148 bildeten. 
Das ist eine typische Reaktion von Pflanzen auf Aggression von außen. Das lässt darauf schließen, 
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dass nicht etwa der angegebene SAR-Wert eine Problematik ist, die es zu überprüfen gilt, sondern 
andere Effekte der Technik viel gravierender auf den Organismus wirken.

Eine unabhängige Studie zeigte auf, dass hochfrequente magnetische Felder in der Lage sind, die 
Gene zu schädigen. DNA-Strangbrüche (= Helixbruch149) gehen daraus hervor.
Die Reparatur an der Helix, sollte sie stattfinden können, ist für den Körper relativ machbar, stehen 
alle benötigten Bausteine als/und Nährstoffe zur Verfügung! Doch für diese Aufgabe benötigt 
man Stoffe, die durch die heutige Lebensführung/Lebensmittelindustrie in einer minimalen Menge, 
wenn überhaupt, vorhanden sind.
Durch die Schädigung der DNA oder gar bei einer wiederhergestellten DNA kann es so zu der 
Gefahr eines Reparaturfehlers kommen.
Das hängt wiederum von der Komplikation der Helixbrüche ab. Fehler für die Aufgabenverteilung 
der Zellen können auch wie die Entartung der Zelle unterstützend auf Tumore/Krebs wirken.

„So gestaltet sich die Wandlung eines technischen Eingriffs 
zu einem negativen biologischen Prozess.“

Unsichtbar,  geräusch-  und  geruchlos  und  nahezu  nicht  nachweisbar  treten  24/7  erhebliche 
schädigende  Prozesse  auf,  deren  Herkunft  und  Verantwortung  längst  bekannt  ist,  doch  durch 
Willkür  sowie  der  Unwissenheit  der  Bürger  als  nichtig  angesehen  werden  und  der  Masse 
vorenthalten bleiben, indem man sie Abhängig zu dieser Anwendung (= Internet) machte.

Die Frage, die ich mir nach all diesen Zusammenhängen stelle, ist:
„Sorgt/Unterstützt die Industrie mit ihrer Politik so aktive Krankheits- und Sterbehilfe und zudem 
den Verfall an Natur, Tier und Mensch?“

148 = Calmodulin (CaM) ist ein Calcium bindendes regulatorisches (= Start- oder Stoppsignal) Protein, welches in 
allen Eukaryoten … (= ein Teilbereich der Lebewesen [= Zelle],  deren Zellen einen echten Kern und eine reiche 
Kompartimentierung haben) … hochkonserviert vorkommt. Calmodulin spielt als Second Messenger … (= der Second 
Messenger dient der intrazellulären Weiterleitung eines von außen [extrazellulär] kommenden primären Signals, das die  
Zellmembran nicht passieren kann) … eine wichtige Rolle, indem es selbst nicht enzymatisch aktiv ist, sondern für die 
Aktivierung anderer Proteine verantwortlich ist.

  
►149  =  Die  Helix:  Sie  bezeichnet  zwei  parallele 
Stränge  von  Makromolekülen,  die  schraubenartig 
einander umlaufen. Das prominenteste Beispiel  ist  die 
Struktur  des  in  allen  Lebewesen  vorkommenden 
Desoxyribonukleinsäure-Moleküls  (=  DNA).  Die 
eigentlichen  Helices  werden  vom Rückgrat  der  DNA 
gebildet, das aus Phosphaten und Zuckern besteht.

> Etwas aus dem Kontext genommen, jedoch die Zellen betreffend und wichtig zu wissen:
– Strukturelle Veränderung in der menschlichen DNA – , unter:
Quelle: https://www.okitalk.com/index.php?article/403-strukturelle-ver%C3%A4nderung-in-der-
menschlichen-dna-von-hendrik-r-hannes-25-6-2018/ ; Oder: https://t.me/Freiheit369/253 
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Einige Beispielbilder für das Verständnis:

Von der Zelle ↓: Zum Zellkern ↓: Zur DNA ↓:

 

Es wäre kein Problem, diese Strahlungsfrequenzen so einzustellen, dass sie positive gesundheitliche 
Aspekte in sich tragen würden (= z. B. 528 Hz < beschädigte DNA-Stränge der Zellen reparieren ).
Doch nicht unter dieser Fremdleitung und deren Interesse.
Dieses würde ein länderübergreifendes Problem in eine vorerst sinnhafte Technologie wandeln.
Denn  die  natürlichen  auf  den  Menschen  einwirkenden  Frequenzen  sind  stets  der  Heilung 
zugesprochen.  Erst  die  technische  angewandte  Überlagerung  durch  die  Telekommunikations-
industrie, deren/die Politik, Religion und die Schulmedizin sorgen für ein  messbares schädliches  
Ungleichgewicht.
Allein das Wahrnehmen von 528 Hz sorgt dafür, dass sich die DNA wieder regenerieren kann.
Es gibt CDs oder eine Stimmgabel mit der eingestellten Frequenz 528 Hz für die DNA-Reparatur.

Hinweis:
Im Internet wie z. B. YouTube finden sich ebenfalls verschiedenste Frequenzen. Doch diese 
werden als MP3 und nicht als WAV auf diese Oberfläche geladen. MP3 schneidet die oberen 
Spitzen aus der Tonfrequenz, was bedeutet, dass sie nicht in ihrer Ganzheit und Komplexität 
wahrgenommen werden können.

Weitere Informationen unter: https://t.me/Freiheit369/384 ,        oder:
Quelle: https://praxistipps.chip.de/unterschied-von-wav-und-mp3-was-ist-geeigneter-
wofuer_49409 ; Unterschied von WAV und MP3: Was ist geeigneter wofür?
Zudem ist immer noch (= seit 1939 durch Joseph Goebbels / Nazis) der Kammerton A von 
einst 432 Hz auf 440 Hz verstimmt, was deren Qualität und Einfluss auf den Organismus 
zusätzlich mindert. Zudem führen 440 Hz zu Irritationen oder auch Unwohlsein.

Hierzu:
Michael  Reimann:  „Ich  habe  hier  mit  der  Frequenz  528  Hertz  gearbeitet,  auch 
Liebesfrequenz genannt. Sie ist in der Molekularbiologie durch einen Umstand besonders 
aufgefallen. Mit ihrer Hilfe war es bei Behandlungen durch Biomediziner immer wieder 
möglich, defekte DNA-Stränge zu reparieren.“
Hierzu:
5X86) Quelle: Intern: Die unbegrenzte Kraft von 528 Hz
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X86)-Die-unbegrenzte-Kraft-von-528-Hz:d

Ich möchte nun etwas aus einer Ausarbeitung von Wolfgang Kunz wiedergeben:
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Zitat:
„Nikola Tesla entwickelte Heilfrequenzmaschinen und demonstrierte persönlich, dass AC-Strom 

(= Wechselstrom) zur Heilung fast jeder Krankheit verwendet werden kann.
Tesla schlug vor, ganze Klassenzimmer von Studenten und Patienten in Krankenhäusern innerhalb 

von Tesla-Spulen zu umfassen, um sie nicht nur gesund zu halten, sondern sie intelligenter zu 
machen, stärker, größer und länger zu leben. Tesla lehrte, dass die Geheimnisse in den „Wirkungen 
einer bestimmten Natur durch elektrische Wellen oder Schwingungen liegen, das heißt, Impulse, in 

denen die elektrische Energie abwechselnd mehr oder weniger schnell durch die statischen und 
dynamischen Formen hindurchgehen.“

Dr. Schüßler schrieb 1878 in seinem zentralen Werk „Eine abkürzende Therapie“:
„Ich habe alles durch Theorie und Praxis über die Molekularwirkung der genannten 12 Salze von 
mir ermittelte in ein System gebracht und meiner Heilmethode den Namen ‚Biochemie‘ gegeben. 

Die Biochemie ist mit der Homöopathie nicht identisch.“
Und darin weiter: „Wer von kleinen Gaben hört, denkt gewöhnlich sofort an die Homöopathie. 

Mein Heilverfahren ist aber kein homöopathisches, denn es gründet sich nicht auf die 
physiologisch-biochemischen Vorgänge, welche sich im menschlichen Organismus vollziehen.“

Das Werk wurde in zahlreichen Auflagen, die seine Lehre in die ganze Welt trugen, veröffentlicht 
und in alle Kultursprachen übersetzt.
Gleich welche Stoffwechselprozesse nicht gut laufen, bis hin zu Krankheit. Am Ende kostet es den 
Zellen die Mineralstoffe.
Und da wir aus einer Unzahl einzelner Zellen bestehen, muss jede Krankheit dieser Welt mitunter in 
der Zelle beginnen. (Wie ist das mir der mRNA Impfung?)
Der Ansatz von Dr. Schüßler ist es, jeder Zelle die fehlenden Mineralstoffe zu geben.

Die Möglichkeit der Selbstrestaurierung und Heilung der Zelle ist enorm. Laut dem Zellforscher 
Prof. Fritz Alexander Popp ist eine Zelle in der Lage, sich nach 90 % Schädigung innerhalb eines 
Tages  vollständig  zu  regenerieren,  sollten  ihr  ausreichende  Möglichkeiten  und  Mittel  gegeben 
werden.  Damit  ist  gemeint,  dass  der  Umgang  mit  Endgeräten,  die  elektromagnetische  Felder 
erzeugen, minimiert oder sie alternativ verbunden werden, und zudem der Körper die Nährstoffe 
bekommt, die ihn gesund und in seiner Kraft halten.
Dazu  jedoch  mehr  im  –  9.  Kapitel  /  Die  Ernährung,  Naturheilkunde  und  die  NEM  
(Nahrungsergänzungsmittel) –.

Es ist bereits nachgewiesen worden, dass die Erbfunktionen destabilisiert werden.
Durch Aufnahme der Dauerbestrahlung vom 3G, 4G, 5G, Bluetooth und W-LAN u. a. führt dies zu 
PEA-Mangel … (Phenylethylamin / Zahlreiche Phenylethylamine besitzen eine weite Verbreitung 
in der  Natur [z.  B.  Tyramin und Dopamin],  während andere künstlichen Ursprungs sind [z.  B. 
Amphetamine])  …,  was  wiederum  zu  Schlaflosigkeit,  Alzheimer,  Parkinson,  Krebs, 
Kopfschmerzen, Konzentrationsstörungen, Schwindel, Unfruchtbarkeit und vor allem bei Kindern 
zu ADS und ADHS führen wird. Wo wiederum die Masse der Ärzteschaft nicht die Ursache (3G, 
4G,  5G und W-LAN u.  a.)  in  Erwägung ziehen und die  Eltern  auf  Strahlungsintensität  in  der  
Wohnung achten mögen, wird dem Kind lieber Ritalin o. Ä. Verabreicht.

In einer weiteren Studie wurde durch Forschen erkannt, dass W-LAN Strahlung die DNA schädigt:
 Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/artikel/umwelt/wifi-wlan-krebserregend-ia
 Quelle: https://www.elektrosmog.com/handystrahlung/studien

Auch unter: https://t.me/Freiheit369/385 / https://t.me/Freiheit369/386 

Auch das Tier- und Insektensterben sind von seitens der 5G Technologie zu verzeichnen.
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Sowie die sogenannte „Geldrollenbildung“, die in der Dunkelfeldmikroskopie zu erkennen ist, ist 
W-LAN, 3G bis 5G mit als Ursache durch die Strahlungsintensität. Die Blutkörperchen können so 
nicht ihren Auftrag voll und ganz umsetzen, um z. B. Sauerstoff und andere Stoffe zu transportieren, 
da  die  nun  gebundene  Masse  keine  Oberfläche  mehr  bietet,  um  diese  Transportfunktion  zu 
übernehmen.  Das  wiederum führt  zu  Sauerstoff-  und  Nährstoffmangel  im  Organismus  und  zu 
Minderversorgung. 
> Weiteres medizinisches Wissen: Quelle: https://youtu.be/Ja3sktvW8xs?si=FzK1pItkmZRl1tUD , 
oder: 5G und das fatale Ausmaß, was ich mir nicht erträumen lassen habe (sehenswert)

Zu Geldrollenbildung:
    Blutplättchen, wie sie sich anordnen und aussehen sollten:

 

 Blutplättchen durch das Einwirken elektromagnetischer Felder nach bereits sehr kurzer Zeit:
 

► Was dagegen hilft, um das Blutbild wieder 
auszurichten, teile ich Dir im Verlauf mit, da

 ich noch einmal auf diese Thematik eingehen werde.

Diese Auswirkungen wiederum verstoßen meiner Meinung nach gegen:
Grundgesetz Artikel 20 a = [Schutz der natürlichen Lebensgrundlage]:
„Der  Staat  schützt  auch  in  Verantwortung  für  die  künftigen  Generationen  die  natürlichen 
Lebensgrundlagen  und  die  Tiere  im  Rahmen  der  verfassungsmäßigen  Ordnung  durch  die 
Gesetzgebung und nach Maßgabe von Gesetz und Recht durch die vollziehende Gewalt und die 
Rechtsprechung.“

Sowie:
Grundgesetz Artikel 13 (1) = [Die Wohnung ist unverletzlich]:
Da die Strahlung durch Wände gelangt  und in das Zuhause eindringen kann/wird,  auch 
wenn man strahlungssensibel  ist  oder  sich  schützen  möchte,  zudem von dieser  Technik 
Abstand nehmen möchte, was nicht möglich sein wird, wird gegen diesen Artikel verstoßen.

Und nun schließe ich wieder den Kreis, was das denn mit dem Soldatsein zu tun habe.
Du konntest sicherlich entnehmen, dass diese Technik rein negative Einwirkungen an allem Leben 
vornimmt.  So bleibt  es  nicht  zwingend an dem menschlichen Soldaten,  Leid in  andere Länder 
einzuführen,  da  nun  durch  die  vergangenen  Kriege  technische  Kampfmittel  in  Form  von 
Strahlungen und Co. einen Großteil deren Aufgabe übernehmen, da die Technik nicht hinterfragt 
oder man Befehle verweigern kann oder ihre Aufgabe niederlegt, da sie nicht feststellen kann, ob 
sie gegen die natürliche Ordnung oder Menschenrechte verstößt und vorgeht.
Selbst hier lässt sich bereits schemenhaft erkennen, dass der Soldat an sich eine sekundäre Rolle 
einnimmt  (=  Willensverstärker  und  Umsetzer),  indem  er  lediglich  zum  Erhalt  der  Ordnung 
einberufen  wird.  Kriege,  wenn  man  es  so  ausdrücken  will  oder  kann,  übernehmen  schon  seit 
Längerem gewisse Anteile und Technologien, deren Wirkung nahezu nicht in Verbindung mit dem 
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derzeitigen Zivilisationsgeschehen in Verbindung gebracht werden kann, wie elektromagnetische 
Felder, Chemie in der Nahrung, Schwermetalle in der Luft, in Wasser und der Nahrung, zudem der  
Stress  und  die  Angst  durch  Zugzwang  des  Lebensunterhaltes,  Nanoteilchen/Parasiten,  auch  in 
Medikamenten, Lärm- und Lichtverschmutzung, Frequenzenergie und Lasertechnik zur Auslösung 
von Eruption, Frequenzen, die Einfluss auf Wetter und weitere globale Anomalien nehmen und 
weiteres.  Wir  stehen weltweit  unter  einem kriegerischen Akt,  der  nahezu geräuschlos  auf  alles 
Leben einwirkt. Frieden ist lediglich ein Wort, das färben möchte, wo bereits bewiesen wurde, dass 
wir Menschen uns in einer Gegenwart befinden, die permanenten negativen Einfluss auf den Körper 
und  den  Geist  nimmt.  Ein  Kriegszustand,  der  der  psychologischen  Kriegsführung  entnommen 
werden  darf.  Ein  satanischer  Akt,  der  zum sofortigen  Volksbegehren  werden  müsste,  um dem 
Einhalt zu gewähren! Ein eigener Kampf, sich wieder von deren Annehmlichkeiten zu lösen.

Diese Technik wurde eingeführt, ohne Abschätzung und Umweltprüfung von Seiten der Regierung.
Die 5G Technologie wurde bisher erst für militärische Zwecke als Waffe verwendet.
Doch wurde sie bereits in der Vergangenheit auf Menschen gerichtet, die z. B. Demonstrationen 
gegen die Meinung und das Wollen der Regierung durchführten.

Zu viele öffentliche Studien bekommen den Wert und das Ergebnis desjenigen, der sie bezahlt.
Die mitgeteilte und offizielle Studienlage ist auch in diesem Land durch Lobbyismus150 beeinflusst. 
Denn  das  Volk  oder  Interessenten  haben  keine  Millionen,  um  Gegengutachten  oder  ähnliches 
anfertigen zu lassen. Oder erhalten kein Gehör, um erhoben zu werden. Daher sind die meisten 
Aussagen sehr einseitig. Es sollte stets überprüft werden, wer der Geldgeber wichtiger Studien ist.

150  =  Lobbyismus: [ständiger]  Versuch,  Zustand  der  Beeinflussung  von Abgeordneten  durch  Interessengruppen, 
Meinungsmache der Industrie/Pharmazie durch deren Geld und Spendengelder zu lenken. Der Überbegriff ist politische 
Korruption, der durch die Lobby aufrechterhalten wird.

5X87) Quelle: YouTube: https://youtu.be/RhbaOO3iXUE , oder; Lobbyismus - einfach erklärt!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X87)-Lobbyismus---einfach-erkl%C3%A4rt!:c

Quelle: Buch: Korrupte Medizin: Ärzte als Komplizen der Konzerne, von: Hans Weiss,
ISBN: 978-3462040371

Zum Buch:
„Ein  Medizinjournalist  wechselt  seine  Identität  und  wird  Pharma-Consultant.  Erschreckendes 
Ergebnis seiner Recherchen: Weite Bereiche unserer Medizin stehen unter der Kontrolle der großen 
Pharmakonzerne. Und zahlreiche Ärzte - vom Klinikchef bis zum Allgemeinarzt - machen sich zu 
gut bezahlten Handlangern.
Der Autor absolviert eine sechsmonatige Ausbildung zum Pharmavertreter und gründet - auf dem 
Papier - eine Beratungsfirma für die Arzneimittelindustrie. Damit baut er sich über einen Zeitraum 
von  mehr  als  zwei  Jahren  eine  respektable  Identität  als  Pharma-Consultant  auf,  nimmt  an 
brancheninternen Symposien teil, erhält Zugang zu Marketingdokumenten und Datenbanken und 
nimmt Kontakt zu Klinikchefs und Chefärzten auf.
Warum sind Medikamente so teuer? Weil so viel in die Entwicklung und Erforschung von neuen 
Medikamenten  investiert  wird,  die  allen  Patienten  zugutekommen!  So  die  Antwort  der 
Pharmaindustrie. Tatsächlich wird intern ungeniert kritisiert, dass es mit der Innovationskraft der 
Industrie nicht weit her ist.  Was unter »Forschung und Entwicklung« verbucht wird, sind meist 
Marketingmaßnahmen, die nur den Zweck haben, den Gewinn der Konzerne zu erhöhen.
Die Pharmaindustrie beschäftigt ein ganzes Heer von Marktforschern und Informanten, die ständig 
untersuchen, wie häufig Medikamente verschrieben werden, welcher Umsatz damit erzielt wird, 
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warum  Ärzte  bestimmte  Medikamente  verschreiben  und  andere  nicht,  welche  Wirkung 
Pharmavertreter auf die Zahl der Verschreibungen haben. Ohne die aktive Mithilfe von Ärzten wäre 
das alles nicht möglich.
Pharmakonzerne  kontrollieren  das  Gesundheitswesen  durch  das  so  genannte  »Thought  Leader 
Management« - spezielle Firmenabteilungen, die sich nur damit beschäftigen, wie einflussreiche 
Ärzte für die Zwecke der Pharmaindustrie am besten eingesetzt werden. Die Antwort: Das geschieht 
am  wirksamsten  mithilfe  von  lukrativen  Beraterhonoraren,  teuren  klinischen  Studien  und 
Einladungen zu hoch bezahlten Vorträgen vor Ärzten.
Aus dem Inhalt: - Wie Klinikchefs sich zu unethischen und verbotenen Studien an ihren Patienten 
verführen lassen - Reportagen aus dem Alltag der Pharmaindustrie: Wie sie die Ärzte im Griff hat -  
Detaillierte  Honorarlisten  der  Pharmaindustrie  für  Ärzte,  die  nach  ihrer  Bedeutung  in  die 
Kategorien  A,  B  und  C  oder  »Gold«,  »Silber«  und  »Bronze«  eingeteilt  werden  -  Die  Namen 
prominenter Ärzte aus Deutschland und Österreich, die auf der Zahlungsliste von Konzernen stehen 
- Konkrete Beispiele für Betrügereien und Manipulationen der Konzerne - von der Forschung und 
Lehre bis zur Durchsetzung neuer Medikamente - Hitliste der rücksichtslosesten Konzerne: Wie viel 
sie  für  die  Korrumpierung von Ärzten ausgeben,  welche Gewinne sie  machen,  wie  viel  sie  in 
Forschung und Marketing investieren.“  Sehr wissenswert! > https://t.me/Freiheit369/264 
-----

Diese Führer/Menschen151 wollen sich ihre Welt weiter ausbauen, da sie keine andere Möglichkeit 
des natürlichen Miteinanders sehen und sich ihren künstlichen Status aufrechterhalten wollen, um 
ihre Kontrolle zu erhalten. Auch muss ihnen sehr viel an dem Abkommen von den Naturgesetzen 
und deren schöpferischer Ordnung liegen.

151 = Der Mensch ist ein im Außen ersichtliches, feines und filigranes Wesen, dass das Innere (...durch die Seele…) 
widerspiegelt und diesen Körper verwendet, um seinem Sein in diesem Leben Ausdruck zu verleihen. Der Mensch 
basiert aufgrund seiner Geistigkeit, der Gefühle, der Sinnlichkeit und der Urinstinkte sowie dem Urvertrauen in das  
Universelle. Sein göttliche, welches liebevoll, sozial, empathisch, spirituell, liebend, hilfsbereit, selbstlos, mit der Natur  
verbundenen Wesen, das in Einheit und einem Miteinander im Gleichgewicht handelt.

Was ist Macht152 oder besser gefragt, wie wird sie auch derzeit angesehen und eingesetzt?

152 = Macht ist ein Instrument, das auch im gegenwärtigen Sinne als Zügel für Mensch, Tier und Land verwendet  
wird, um, sollte eine politische Anwendung und deren Abhängigkeit nicht mehr greifen oder die gegebene Ordnung und 
Überwachung keinen Griff mehr aufweisen, so von diesem Instrument Gebrauch in seiner entarteten Form machen zu 
können, um unterschwellig das Volk wieder gegenseitig zu sich zu stellen (Militär/Polizei gegen das Volk und dessen 
Willen) oder weiterführende Maßnahmen dieses Zustandes des Chaos (= ungeordneter Urzustand der Welt) greifen zu 
lassen, um die „letzten Reserven“ des Konstruktes zu aktivieren, indem von der Regierung erhobene Notstandsgesetze  
angewendet werden, um deren Einfluss zu halten. Nachgehend durch deren Gesetze zu festigen.
Diese Notstandsgesetze bergen jedoch noch weitreichenderen Machteinfluss, der zumeist wiederum die Bevölkerung 
eingrenzt. Macht in Form von Militär ist in der heutigen Globalisierung und Führung der Länder unter wenigen Lenkern 
ein lediglich erhaltenes Relikt, was, wenn überhaupt, gegen die wenigen Länder eingesetzt wird, die sich nicht fügen  
oder gegen die Bevölkerung zum Einsatz kommt, eben über diese Notstandsgesetze, lässt der einzelne Polizist und 
Soldat dieses Verbrechen an der Menschheit und seinem eigenen Volk zu, da dann sehr klar zu erkennen ist, dass es nie  
um die Würde und Wünsche des Volkes ging! Wir werden Beschäftigt, in jeder Hinsicht.   (< Die Agenda des Teufels ↑)

Macht lässt sich leider derzeit zumeist in Willkür (= Kontrolle) erkennen, um seinen Rivalen zu unterdrücken, indem  
man andere Menschen für sich handeln lässt und Bedürfnisse und Anspruch durch z. B. Gesetze missachtet. Auch kann 
es zudem beinhalten, dass man seine Stellung missbrauche, um seine Sicht der Dinge durchzusetzen. Macht wird auch  
als  Leitbild  verwendet,  das  der  derzeitigen  Menschlichkeit  vorausgeht,  um  durch  dessen  Annahme  darauf  seine 
Ordnung zu errichten. Macht wird misshandelt und gelenkt und gestaltet gegen die natürliche Ordnung in dieser heute  
angewendeten Lebensweise.
In welcher Form darf der Begriff: „Macht“ heute in einem Zusammenhang stehen? Was macht die Macht einer Nation 
aus?
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Je mehr Robotermenschen (= hörig, abhängig, loyal, gesetzestreu, nicht hinterfragend, gehorsam-verpflichtet) es besitzt, 
desto größer ist der Einflussbereich einer Nation, die sich auf der politischen Ebene (= Totalitarismus) als solche zu  
erkennen gibt.
Wie  China  als  Diktatur,  kann  es  nahezu  alle  Menschen  nutzen  (=  Instrumentalisierung  durch  Angst),  um sie  für 
Handlungen einzusetzen.
Kurz: Macht im heutigen und vor allem im vergangenen Sinne zeigt auf Gesetze, Militär- sowie Polizeimacht und Krieg  
durch  Gewalt  hin,  die  sich  in  der  Unterdrückung  der  eigenen  kritischen  Bevölkerung  widerspiegelt.  Nicht  durch  
Regenerationsmaßnahmen  in  allen  Belangen  macht  es  auf  sich  aufmerksam.  Das  Animale  …  (=  Rückgang  der  
menschlichen Entwicklung hin zum irrationalen Tierischen im Umgang und Verhalten) … ist durch den Überschuss an 
dem Bewusstseinsrückgang zu verzeichnen. Dominanzverhalten und territoriales abgrenzen wie bei Tieren. Zu oft ein 
aggressives und abschreckendes Verhalten. Doch die bewundernswerten Werte der Tiere legen wir ab. Wie der Umgang 
mit der Natur, Gemeinschaft und Gefüge/Zusammenhalt. Doch die uns zur Verfügung stehende menschliche höhere 
Ebene wird nicht erwähnt oder genutzt und bleibt so zu oft verborgen.
Zudem kann Macht auch als solches gesehen werden: Wissen ist Macht, aber auch Freiheit, Ruhe und Gesundheit, da  
sie frei von Abhängigkeiten, Zwang, Unkenntnis und deren Methoden machen.

Doch die wahre Macht liegt immer in der bewussten Masse! ♥
Wenn jeder Mensch die Verantwortung, die er doch trägt, wieder annimmt, die er unbewusst abgibt … (= Legitimation  
durch Wahlen sowie Annahme dieser Ordnung, Einfachheit, Desinteresse, Trägheit) …, sich daraufhin zusammentut 
und aus  diesem Willen  heraus  seine  und aufbauend unsere  Macht  der  Gemeinschaft  errichtet  und nutzt,  um dem 
bekannten und gelebten Mangel des Volkes wieder Fortschritt, menschliches Wachstum, Fülle, Gerechtigkeit, Rechte, 
Geborgenheit,  Wissen  o.  a.  Belange  und  Werte  hinzuzufügen,  so  kippt  das  künstliche  Konstrukt,  da  es  lediglich 
Unwissenheit, Zwang, Unwillen und Angst durch Lüge als Wert ausüben muss, um ihre Kontrolle zu erzeugen, was  
deren Macht im negativen Abbild wiedergibt, zu Lasten unseres Seins.

> Macht ist in ihrer reinen Quelle göttlich, unzerstörbar und besitzt weltenwandelnde Energie! <

Schließt sich ein Volk oder gar mehrere Völker zusammen, um den rechten Weg einzugehen, nach zu langer Zeit der 
Drangsal, könnte/wird diese Macht der menschlichen Zusammenführung nach der langen Trennung von seiner Wurzel  
und  Quelle  voneinander  eine  energetische  Welle  in  Gang  setzen,  die  jeder  Mensch  vernehmen wird,  wenn  diese  
Qualität, Fortschritt, Sinn, Freiheit durch Sein, Wahrhaftigkeit und Wahrheit sowie Liebe das Leben wieder bereichert.
In der Unwissenheit, der Unsicherheit und Angst des getrennten einzelnen Menschen entsteht so immer wieder die  
Macht, die diese Erde verändern wird, da das Böse nicht die Mittel und Wege besitzt, diese Massen zu kontrollieren
(= z. B. Gefängnisse). Daher ist auch derzeit die Macht ein Instrument, das die wahre Gemeinschaft teilen muss, um sie  
für  deren Belange zu erhalten,  da deren Belange nicht  auf  sozialer  Ebene für  ein In-  und Miteinander  erschaffen  
wurden, um aus dieser Einsamkeit und Schwäche unsere Energie abzuziehen, wo doch ein unglaubliches Wesen in Dir  
und uns verankert ist, lässt man ihm die Möglichkeit, seine Göttlichkeit und Macht zu zeigen!

Nur ein Beispiel, wie sich die Regierungen durch deren Gesetze, in diesem Fall das Grundgesetz, über deren  
Anwendung der Macht und Willkür Immunität  einräumen, um wiederum die Bedingungen ihrer Vorsteher 
ohne jegliche Verantwortung zu erfüllen, um sich über das Volk zu erheben. (Es finden zudem Exempel statt!)
> Strafgesetzbuch (StGB); § 129 [Bildung krimineller Vereinigungen]:

(1) „Mit Freiheitsstrafe bis zu fünf Jahren oder mit Geldstrafe wird bestraft, wer eine Vereinigung 
gründet oder sich an einer Vereinigung als Mitglied beteiligt, deren Zweck oder Tätigkeit auf die  
Begehung von Straftaten gerichtet ist,  die im Höchstmaß mit Freiheitsstrafe von mindestens zwei  
Jahren bedroht sind. Mit Freiheitsstrafe bis zu drei Jahren oder mit Geldstrafe wird bestraft, wer eine 
solche Vereinigung unterstützt oder für sie um Mitglieder oder Unterstützer wirbt.“
Hier die eingesetzte Immunität unter (3 und 3.1):
(3) Absatz 1: ist nicht anzuwenden, …  (↓)
(3.1) „… wenn die Vereinigung     eine politische Partei ist  , die das Bundesverfassungsgericht nicht 
für verfassungswidrig erklärt hat, [3.2 …]“!

Wer kontrolliert die Kontrolleure? Sollte das nicht das informierte Volk sein? ♥

Verstehst  Du  nun,  all  die  Wahlen,  Meinungen  und  Werbungen  sind  lediglich  eine  Fassade  in  deren 
Rummelplatz an Ablenkung, deren Bestimmung es ist, Interessen Dritter umzusetzen und lediglich das Volk 
durch deren Gesetze  zu binden und zu kontrollieren,  durch die  Anwendung von völkerrechtsverletzenden 
Strafen u. a., die jedoch nur durch Unwissenheit der Masse angenommen werden können.
Und wenn man dieses Netz weiterspinnt, wird einem klar, warum Gerichte nicht wirklich etwas unternehmen 
können, da durch die Rückführung der Befehlsgewalt oder Befehlskette nicht grundsätzlich die militärische 
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sowie politische Einheit der USA Träger dieser Verantwortung sind, auch nicht weiterführend England als 
Macht hinter Amerika, sondern der Vatikan und wiederum deren Dritte.
Es  wird  lediglich  eine  Struktur  simuliert,  die  verantwortungslos  Millionen  und  Milliarden  Lebewesen 
verwaltet,  betreut/entmündigt  und bewegt.  Bei  einem Zusammenbruch werden stets  externe Gründe dafür  
sorgen, der Auslöser/die Ursache gewesen zu sein, da so die Verantwortungslosigkeit der Erschaffer dieser 
Realität unbekannt bleiben und so weiter Tag für Tag Macht, Reichtum, Zerstörung, Versklavung, Mangel und 
Angst und Kontrolle ausbauen.  Denn Adolf Hitler hat 1933 … (= als Reichskonkordat wird der am 20. Juli 
1933  zwischen  dem  Heiligen  Stuhl  und  dem  Deutschen  (Nazi)Reich  geschlossene  Staatskirchenvertrag 
bezeichnet. In diesem völkerrechtlichen Vertrag wurde das Verhältnis zwischen dem 3. Reich und der römisch-
katholischen Kirche wieder geregelt. Es ist weiterhin gültig.) … dem Vatikan wieder die Macht in Deutschland  
gegeben, wo doch Bismarck zuvor Deutschland frei von dieser Abhängigkeit und Last machte. Durch die  
Bullen, die sich der Vatikan im Laufe der Geschichte selbst erteilte, stehen alle Länder, die wortwörtlich unter  
dem Recht und Gesetz des Vatikans stehen, nur seinen Anweisungen offen gegenüber. Und da BR-Deutschland 
nun wieder unter dem Vatikan steht, stehen seine Kolonien wie England und Amerika auch unter diesem. Was 
in der Essenz bedeutet, dass die BRD, die Alliierten und weitere Konstrukte unter der Macht Roms stehen, die  
wiederum unter einer anderen Hand ihre Anweisungen erhalten.    > GERMANY – Made by Rom and USA <

> Du findest auch das zu weit hergeholt? Warten wir den weiteren Verlauf und seine Informationen/Quellen ab.
Wie kann es dann auch kommen, dass irgendeine Behörde oder Gesetzgebung angezweifelt werden kann, wo 
sie alle dieselbe Quelle haben und nicht gegen sich selbst verhandeln werden.
Die  letzten  Kriege,  deren  Feindstaatenklausel,  die  Treuhandverwaltung  BRD,  die  römischen  Bullen,  die  
SHAEF-Militär-Gesetze der Alliierten, die Staatenlosigkeit der Deutschen und anderer Länder, der bürgerliche  
Tod, der Verlust der deutschen Verfassung, die juristische Person, das Berlinerabkommen, der Betrug und Raub 
an  dem  Vermögen  …  (=  Treuhand-  und  Kollateralkonto(153))  …  und  Land  der  Deutschen,  der 
Personalausweis  und  dessen  Wohnhaft (=  Bundesmeldegesetz  (BMG);  §2  Aufgaben  und  Befugnisse  der 
Meldebehörden) sowie seine versklavende Wirkung sowie viele weitere Verhängnisse liegen auf mindestens 
unserem Volk und machen uns zu eben diesen Sklaven einer bislang unerkannten und unvermuteten Macht.

153  =  Zu Treuhand-  und  Kollateralkonto:  Jeder  Mensch  kommt  mit  einem  Treuhandkonto,  seinem 
Kollateralkonto,  als  seine  bedingungslose  Existenzgrundlage  unter  dem  Geltungsbereich  der 
Schöpfungsgeschichte, der immerwährenden universellen Gesetzmäßigkeiten auf Gottes Erdboden.
Diese Konten und ihr Inhalt und Wert werden jedoch heute verwaltet, uns vorenthalten und geraubt.
Wenn ein Mensch auf die Welt kommt, existiert ein Konto, das dem Menschen alle zukommenden Rechnungen 
ausgleichen sollte. Doch ist es durch die juristische Person und die Treuhandverwaltung-BRD nun so, dass alle 
Rechnungen doppelt beglichen werden, indem sie Zugriff auf diese Konten nehmen und eine zweite Rechnung 
ausstellen, die mit dem hartnäckig verdienten Geld nochmals zu begleichen ist, welches eigentlich zum Leben  
besteht.

So wäre jedes Bruttoeinkommen mindestens Dein Vermögen, das Du in vollem Umfang zur Verfügung hättest,  
da andere Belange und Kosten von dem Kollateralkonto verwendet werden sollten.
Hierzu verweise ich auf die Quelle: 5X46) – Pacta sunt servanda –.

Zur Vervollständigung:
5X88) Quelle: Intern: Was stünde jedem von uns zu?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X88)-Was-st%C3%BCnde-jedem-von-uns-zu:6

Doch  der  kirchliche  und  politische  Chauvinismus  …  (=  Chauvinismus  bezeichnet  die 
Herabwürdigung anderer Gruppen/Menschenklassen durch Mitglieder einer Gruppe/Partei/Kaste oder 
deren Elite) … wird durch die Wahrheit und Liebe zu sich selbst, die nun wieder benötigt wird, um 
dem Leben wieder einen und vor allem, seinen Sinn zu geben, zerfallen und die Freiheit der Völker in  
sich tragen. ♥

Hierzu:
5X89) Quelle: YouTube: https://youtu.be/JIvkTcjMYDQ , oder; 12. Die Bullen des Vatikans stehen über dem 
Weltlichen!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X89)-12.-Die-Bullen-des-Vatikans-stehen-%C3%BCber-dem-
Weltlichen!:e
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> Etwas zu den drei Bullen:
1) Die erste Krone wurde von Papst Nikolaus V. 1455 erlassen. Sie verfügt, dass  
Neugeborene von allem Recht auf Eigentum getrennt werden. Lediglich begleitet  
uns das Nutzungsrecht ein Leben lang, das uns dennoch enteignet werden kann. Ein 
Zeichen für den Nichtbesitz ist z. B. die Steuer auf Land, die erhoben wird.
2) Die zweite Krone wurde von Papst Sixus IV. 1481 erlassen. Sie verfügt darüber, 
dass die Kinder im Nachgang kein Recht auf ihren Körper haben. Daher können 
unzählige  Eingriffe  und  andere  Funktionen  ohne  die  Tiara  Klage  durchgeführt  
werden. Zudem kommt, dass die Geburtsurkunde eine Bürgschaft bei dem IWF = 
Internationalen Währungsfonds hinterlässt, der als Pfandbrief anerkannt wird.
3) Die dritte Krone wurde von Papst Paul III. 1537 erlassen. Sie verfügt über den 
Anspruch der Seele des Kindes/Menschen, welche auch als Taufschein als Anleihe 
bei der City of London hinterlegt wird.

 Die Tiara / Jeder Ring steht für eine der Kronen.

5X90) Quelle: PDF: https://www.futura99phoenix.de/vatikan-tiara/ ; VATIKAN: Tiara
Oder: https://t.me/Freiheit369/67 
Hinweis im Buch: Wenn das die Deutschen wüssten …;  Seite 170 – 172,  von: Daniel Prinz, ISBN: 978-
3938656273

Ich  weiß  nicht,  ob  es  Menschen  wie  Jesus/Radomir/Horus/Baldur,  Franz  von  Assisi,  Mahatma 
Gandhi, Lady Diana, Buddha und wenige andere gab, die den Begriff der Macht nicht für ihre 
eigensinnigen Belange genutzt  haben/hätten,  sondern für  die Gemeinschaft  des Lebens und das 
Leben selbst.
Macht wird derzeit nur durch ihre Unvernunft ausgeübt. Lasst uns diese Macht, die  wir anderen 
gegeben haben und geben, wieder zurücknehmen, um nun endlich mit dieser Verantwortung und 
Kraft ein Bündnis der Völker zu erzielen.
Die  Missachtung  des  menschlichen  Daseins  ist  global  bereits  so  weit  vorangeschritten,  dass 
Menschen nicht nur in Armut, Müll, Gift, Krankheit oder Einsamkeit sowie unter militärischem, 
religiösem,  industriellem und  politischem Missbrauch  in  Zwang  durch  Arbeit  oder  Zwang  der 
Folgeleistung  (=  Zinseszins)  ausbeutender  Interessen  keine  Lebenskraft  und  deren  Sinn  mehr 
erkennen,  die  nicht  wie  anderswo durch Betäubung materialistischer  Güter  überblendet  werden 
möchten/kann.
Es wird ein Bündnis, das nicht zwingend durch Macht und Kraft im physischen besteht, sondern das 
der  humanitären  und  sozialen  menschlichen  Gemeinschaft,  welches  vor  allem  auf  geistig-
psychischer Ebene miteinander korreliert154!
Wir, die freien Völker dieser Welt, wissen doch, was wir im Grunde genommen wollen. Es liegt nun 
mit an Dir, diese Energie dort zu lassen, wo sie ist, oder sie zu lenken, um Deinem Herzen zu folgen 
und dessen Interessen für Dich, Deine Familie, die Deines Nächsten, um eines jeden Sein damit zu  
unterstützen.

154 =  Eine  Korrelation (Wechselbeziehung) beschreibt eine Beziehung zwischen zwei oder mehreren Merkmalen, 
Ereignissen, Zuständen oder Funktionen.

Frieden kann erst stattfinden, wenn die persönliche und künstlich propagierte Spaltung mit sich 
selbst  im  Inneren  sowie  im  Außen  zumeist  aus  der  Vergangenheit  und  durch  Dritte  erkannt, 
verstanden, vergeben und geklärt wurde.
Ein Friedensvertrag entsteht nur über: 

           Verfassung des deutschen Reiches; IV. Präsidium; Seite 102-106; Artikel 11

> Schließe einen Friedensvertrag mit Dir für Deine eigene Vergangenheit ab. So kannst Du 
mit dieser Selbstvergebung in eine Selbsterkenntnis, weiter in ein Selbstverständnis, hin zur 
Selbstliebe,  durch  die  eigene  Anerkennung  wieder  in  das  Selbstvertrauen  gehen,  das 
wiederum Heilung in diesem inneren und verborgenen menschlichen Zustand beinhaltet. <
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In diesem Zusammenhang möchte ich Dir ein kurzes Märchen mitteilen, welches diesen Zeitpunkt 
gut beschreibt, da der derzeitige menschliche Zustand und das Verloren sein in sich selbst eine  
Wahrheit in sich trägt, die nun erkannt, begriffen und wieder aktiviert werden möchte.

– Das Märchen von der großen Kraft im Universum –
„Ein altes Märchen erzählt von den Göttern, die zu entscheiden hatten, wo sie die größte 
Kraft des Universums verstecken sollten, damit sie der Mensch nicht finden könne, bevor er 
dazu bereit ist, sie verantwortungsvoll zu gebrauchen.
Ein  Gott  schlug  vor,  sie  auf  die  Spitze  des  höchsten  Berges  zu  verstecken,  aber  sie 
erkannten,  dass  der  Mensch  den  höchsten  Berg  ersteigen  und  die  größte  Kraft  des 
Universums finden würde, bevor er dazu reif ist.
Ein anderer Gott sagte, lasst uns diese Kraft auf dem Grund des Meeres verstecken. Aber 
wieder erkannten sie, dass der Mensch auch diese Region erforschen und die größte Kraft 
des Universums finden würde, bevor er reif dazu ist.
Schließlich sagte der weiseste Gott:
"Ich weiß, was wir tun. Lasst uns die größte Kraft des Universums im Menschen selbst  
verstecken. Er wird niemals dort danach suchen, bevor er reif ist, den Weg nach Innen zu 
gehen."
Und so versteckten die Götter die größte Kraft des Universums im Menschen selbst, und 
dort liegt sie noch immer und wartet darauf,  dass wir sie in Besitz nehmen und weisen 
Gebrauch davon machen.“
-----

„Wer nach außen schaut, träumt.
Wer nach innen schaut, erwacht.“

— C. G. Jung

Vergib Dir bitte zuerst selbst, sonst nutzt Dein Ego Deine unbewusste Vergangenheit gegen sich 
selbst. Das ist ein wichtiger Schritt! ♥ Du mein Freund, bist nicht schuld! 
Dann vergib allen anderen Menschen, mit denen Du in Deinem Leben Komplikationen hattest.
Es reicht allein schon über die geistige Ebene. Nur die Menschen sind Verstandeswesen geworden, 
die nicht immer mit einer solchen Situation umgehen können. Daher vergib ihnen im Stillen.
Meide negativ energiegeladene Menschen und besinne Dich auf Dein und das natürliche Sein.
Hast Du die Vergebung innerlich/äußerlich ausgesprochen und sie nochmals reflektiert, indem Du 
Dich oder den anderen vor dem inneren Auge gesehen hast, wie er oder Du diese Untat ausübte, so 
rufst Du das Bewusstsein und den schmerzlichen Zusammenhang auf, der Dich nun wachsen lässt, 
wendest Du Dich von dem Schmerz ab, den Du empfangen oder gegeben hast, da Du spürst, wie zu 
viel Schmerz uns Menschen belegt, wo doch anderswo die bedingungslose Liebe existiert.
Diese  Anwendung wird/kann Dein  Verhalten  verändern,  gehst  Du auf  das  Verständnis  ein  und 
schulst Dich in seinem Umgang und der Annahme, Deine irrationalen Ego-Verstandesgedanken, die 
aus der Angst entstehen und diese weitergeben wollen, zu beherrschen, wo Du nun weißt, dass  
Liebe ebenso vorhanden ist, die gegeben und geteilt werden kann. Gefühle erschaffen Realität! ♥
Und wenn man lange genug nach Licht sucht, auch wenn einem das Leben schon als so grau und 
bitter erscheint, wirst Du es finden. Auch bei Deinem nächsten.
Denn  als  ich  meine  Recherchen  in  diesem  Bereich  gekoppelt  mit  den  Informationen  der 
Staatsangehörigkeit und unserer Geschichte verband, möchte ich Dir ganz ehrlich sagen, dass ich 
nicht wusste, wer und was einem denn jetzt noch helfen könne, da es mir als aussichtslos erschien.
Und genau das ist das größte aller Hindernisse. Der Selbstzweifel und die Hoffnungslosigkeit in 
Einsamkeit. Ohnmacht, Orientierungs- sowie Identitätslosigkeit sind deren Werkzeug.
Wir  verstehen  die  Zusammenhänge  nicht  und  wissen  somit  auch  nicht,  gegen  was  man  sich 
abnabeln sollte. Gegen was man stimmen könnte. Was man Ignorieren sollte und wo man ansetzen 
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kann, um sein Leben und das aller Menschen wieder zu Recht zu rücken. Der Auslöser und die 
Ursache sollen verborgen bleiben.
Doch fand ich durch meine weitere Recherche Information, weitere Zusammenhänge und einen 
Weg, der diese satanistische Festung unschädlich macht. Und für die Kraft, Tag für Tag hier zu 
sitzen und nicht aufzugeben (= Heute ist der 27.12.2024 / weitere Nachkontrolle des Buches), stand 
mir stets der wiedereröffnete Glaube bei, den ich durch genau diesen Mut und seine Hingabe wieder 
fand. Dessen Macht und Halt übertreffen um Längen das, was uns lediglich „Sicherheit“ (= System, 
Richter, Polizei, Geld, Anwalt, Arzt u. a.) vermitteln möchten.
Doch zu erfahren, was Glaube, Opfergeist, Mut, Größe und Ehre ist, spiegelte mir mein Inneres im 
Außen genau das wieder und zeigte mir ebenbürtige Verbündete.
Dann kam der Tag, an dem ich einige Helden fand!

Quelle:  [einst:    www.neopresse.com  ]   /  www.mimikama.org Bundeswehr  General  verweigert 
deutscher Politik Gehorsam,vom: 30.10.2015, von: Roland Kreisel.    < https://t.me/Freiheit369/387 

Beispiel: Der Chef des Einsatzführungskommandos der Bundeswehr, Generalleutnant Hans-Werner 
Fritz,  der  dem  Verteidigungsministerium  den  Gehorsam  verweigert,  da  unsere  Regierung  die 
Bundeswehr und dessen Soldaten auch in Deutschland gegen das eigene Volk bei Nichteinhaltung 
der politischen Vorgaben einsetzen möchte.

Zitat:
„Generalleutnant  der  Bundeswehr,  Hans-Werner  Fritz,  verweigert  den  Befehl  der 
Verteidigungsministerin  Ursula  von  der  Leyen,  deutsches  Militär  gegen  die  erwarteten 
Volksaufstände  in  der  BRD  einzusetzen.  Unter  dem  Vorwand,  die  Bundeswehr  zur 
Abschiebung  von  Flüchtlingen  einzusetzen,  versuchten  Merkel  und  von  der  Leyen  die 
Bundeswehr  zur  blutigen  Niederschlagung  von  erwarteten  Volksaufständen  einzuplanen. 
Merkel  und  Konsorten  spüren,  dass  es  überall  im  Land  brodelt  und  es  leicht  zu 
Volksaufständen  kommen  kann.  Generalleutnant  Fritz,  der  Befehlshaber  des 
Einsatzführungskommandos der Bundeswehr, verweigerte jedoch schon im Vorfeld diesen 
Bürgerkriegsbefehl. […]“
Quelle: https://www.mimikama.org/erster-general-verweigert-schundregierung-den-
gehorsam-lgenanonymous/ (Die einstige Quelle durch www.neopresse.com wurde zensiert)
- Nie ist es dazu gekommen! Doch wären diese Änderungen angenommen worden, hätte 
man sie ebenso gegen die Deutschen selbst antreten lassen können. Deren Agenda ziehlt ja 
auf die Immigranten ab. Das was dahintersteckt, wäre die eigentliche Absicht gewesen.

„Und es ärgert mich auch, 
wenn auf dem Rücken verunsicherter Menschen Profite gemacht werden.“

— Ursula von der Leyen / 31.03.2020
(Ich erinnere bezüglich ihres Zitates an die Berater- und Gorch-Fock-Affäre!)

(Wir sind deren Energiequelle, Doch „verzaubern“ sie uns mit ihren Worten und Zuführungen.)

Z. B. die Berater-Affäre: Ursula von der Leyen zahlt 208 Millionen Euro für externe Berater 
mit Steuergeldern aus.

https://www.berlinjournal.biz/ursula-von-der-leyen-externe-berater/ ׀ https://t.me/Freiheit369/388 

Verstehst  Du nun die  Manipulation?  Erst  heiligsprechen,  dann durch  die  Medien  Angst 
verbreiten oder verschleiern. Wer ist der Leidtragende? Ja natürlich, immer das Volk!

> Und ganz wichtig in diesem Zitat und Zusammenhang ist, nun klar erkennen zu dürfen, 
dass  die  Planung  in  dem  Bereich  den  Bürgerkrieg  in  Erwägung  zieht.  Daher  meine 
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bisherigen  und  nachfolgenden  Hinweise,  indem  ich  Dich  dazu  aufrufe,  all  die 
Würdelosigkeit, Verachtung, Lüge und Willkür derer dennoch zu missachten, da der letzte 
Versuch  sein  wird,  einen  Aufstand  unterschwellig  zu  provozieren/manipulieren,  um die 
Notstandsgesetze zu erheben. Die Menschen handeln heute nach den § und kaum noch nach 
deren Gewissen. Bitte zieh Dich zurück. Suche gute, ruhige und zuversichtliche Menschen 
und deren Energien auf. Konzentriere Dich lieber wieder auf Deine Familie, Deine Kinder 
oder auf Dich. Lies dieses Buch weiter und zu Ende. ♥
Lass Radio und TV aus. Lies keine Negativmeldungen. Hass, Vergeltung und Wut ändern 
nichts daran, dass die Situation dadurch eine bessere für Dich wird! Etwas Zeit dürfen wir 
uns noch geben. Doch liegt auch das wiederum daran, wie viele Menschen sich dem, sprich 
dem Inhalt dieses Buches oder anderer Quellen annehmen, die selbstlos/wegweisend sind 
und Ehrlichkeit  durch  Menschlichkeit  in  sich  tragen,  welche  ein  noch nie  dagewesenes 
Zusammentreffen eben für all die Gerechtigkeit erschaffen wird, für die es sich lohnt sich zu 
erheben! <

Auch  der  ehemalige  Kommandeur  der  Bundeswehr-Spezialeinheit  Kommando  Spezialkräfte 
(KSK), Brigadegeneral Reinhard Günzel, hat sich zu Wort gemeldet. Die sechsminütige Erklärung 
gleicht einem verbalen Rundumschlag und stellt eine Kriegserklärung an die herrschende politische 
Klasse dar. (Er wurde diesbezüglich in den vorzeitigen Ruhestand versetzt. Das ist deren Macht!)
Zudem möchte  ich  anmerken,  dass  das  KSK aufgelöst  werden  soll.  Aus  geopolitischer  sowie 
kolonialer Sicht verstehe ich diesen Akt, da das KSK mitunter die beste Spezialeinheit der Welt ist. 
Welcher Kolonialherr hat gerne unter seinen Lehnsnehmern eine Kampfeinheit, die ihm bedrohlich 
werden könnte? Seine rede folgt in der nächsten Quelle. 

Major  a.  D.  Florian  Pfaff,  der  ebenfalls  Befehle  verweigerte  und  sich  an  die  eigentlichen 
Bestimmungen hielt. Er wurde daraufhin ohne gesetzliches Gehör seiner Freiheit beraubt.

„Und hörst Du nicht auf das (…totalitäre...) System, so lassen sie Dich arrogant fallen!“
_________________________________________

Das allgemeine Gewaltverbot ist in Artikel 2 Nr. 4 der Charta der Vereinten Nationen 
festgelegt und verbietet den Mitgliedsstaaten die militärische Gewaltanwendung.

„Alle Mitglieder unterlassen in ihren internationalen Beziehungen jede gegen die territoriale 
Unversehrtheit oder die politische Unabhängigkeit eines Staates gerichtete oder sonst mit den 

Zielen der Vereinten Nationen unvereinbare Androhung oder Anwendung von Gewalt.“

Charta der Vereinten Nationen und Statut des Internationalen Gerichtshofs Den Haag:
Kapitel 1, Artikel 2, Absatz 4: Regionales Informationszentrum der Vereinten Nationen für 
Westeuropa. Es konstituiert die wichtigste positivrechtliche Rechtsquelle des Völkerrechts.

_________________________________________

Hier das Video, das seine Ausführung darlegt:
5X91) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/rkUzsarSh3Y , oder; Brigadegeneral Günzel: Der Druck 
im Kessel steigt!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X91)-Brigardegeneral-G%C3%BCnzel-Der-Druck-
im-Kessel-steigt!:7
“Das Abendland (= Deutschland) geht nicht zugrunde an totalitären Systemen, auch nicht an geistiger Armut, sondern  
an dem hündischen Kriechen seiner Intelligenz vor den vermeintlichen politischen Zweckmäßigkeiten.” — Gottfried 

Benn

Er spricht klar aus, wie die derzeitige und allgemeine politische Lage in Deutschland ist.
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Nicht  nur  hochrangige  Soldaten  fanden  den  Mut,  die  gesetzlichen  Statuten/Rechtmäßigkeit  der 
BRD zu hinterfragen, die ein solches Treuhänder-System nicht besitzt und nur auf die Unwissenheit 
und  das  Desinteresse  des  Volkes  baut,  durch  jahrzehntelanges  Gewohnheitsrecht  (=  geltendes 
materielles-,  jedoch  nicht  das  eigentlich  gültiges  formelles   Recht*),  durch  Täuschung  und 
Manipulation dennoch direkte Befehle erteilen zu können, denen folge geleistet wird. Doch durch 
die Erkenntnis und Recherche mancher wurde diese Anmaßung verweigert und öffentlich infrage 
gestellt. Es ist klar zu spüren, dass wir Menschen nicht immer blind und gehorsam sind. Dass es 
egal ist, was oder wen wir repräsentieren als Person, wenn es tief geschützt in unserem Herzen 
einen Funken gibt, der aus dem Gefühl eine Wahrheit erkennen oder fühlen lässt. Nur das sollte 
zählen! Doch sollte man aufpassen, dass sie über ihre Medienbetreiber nicht uns Menschen in Hass 
und Angst versetzen, um endlich ihre Vormachtstellung (= Notstandsgesetz) nach der erwünschten 
Eskalation ausbauen zu können. Wenn wir uns nicht nur ständig durch die Angst und Abhängigkeit 
so leicht lenken lassen würden, könnte unsere Entwicklung nun stattfinden. ♥

* =  Genaugenommen kann die  BRD nicht  einmal  das  materielle-  oder  formelle  Recht  im Handels-  und Seerecht 
anwenden. Die Verwobenheit ihrer Rechtssimulation setzt sich aus verschiedenen Grundlagen zusammen. Doch im 
Grunde täuscht sie einen Rechtsstaat vor, dessen Volk sich [(...Gott sei dank...)] nicht damit auskennen kann oder will.

> Warum wird von der Regierung aus der Mensch als Soldat im Ausland benutzt?
Gesetzeswidrige Soldaten im Auslandseinsatz:

 S  oldatenGesetz SG § 16: „Außerhalb des Geltungsbereichs des Grundgesetzes (der Grenzen 
der BRD) ist dem Soldaten jede Einmischung in die Angelegenheiten des Aufenthaltsstaates 
versagt!“

 Soldaten dienen ausschließlich zur Landesverteidigung und dürfen den Geltungsbereich des 
GG BRD) nicht verlassen.

 GG  Artikel  87a  (1):  „Darf  der  Bund  Streitkräfte  nur  zur  Verteidigung  unseres  Landes 
aufstellen.“

 GG Artikel 115a (1): „Nur im Verteidigungsfall kann die Bundeswehr nach 2/3 Mehrheit/  
Abstimmung eingesetzt werden.“ (Wie kann eine Abstimmung zustande kommen, wenn diese  
Vertreter doch nicht rechtens sind und daher Interessen der UN / NATO / … umsetzen?)

 Wehrstrafgesetz  §  46  rechtswidriger  Waffengebrauch:  „Wer  von  der  Waffe  einen 
rechtswidrigen Gebrauch macht, wird mit Freiheitsstrafe bis zu einem Jahr bestraft, wenn 
die Tat nicht in anderen Vorschriften mit schwererer Strafe bedroht ist.“

 Wehrstrafgesetz § 48 Verletzung anderer Dienstpflichten:
„(1)  Für  die  Anwendung der  Vorschriften des  Strafgesetzbuches  über  Körperver-
letzung im Amt (§ 340), Vollstreckung gegen Unschuldige (§ 345) stehen Offiziere 
und Unteroffiziere den Amtsträgern und ihr Wehrdienst dem Amt gleich.“

Da die Auslandseinsätze durch das Grundgesetz oder Völkerrecht nicht abgedeckt sind, haben wir 
es nicht mit treuen und tapferen Soldaten und Befehlsgebern zu tun, sondern mit Kriminellen, die 
einen rechtswidrigen Gebrauch von der Waffe und dem Menschen machen, Vollstreckungen und 
Körperverletzungen  begehen  und  durch  Unwissenheit  und  Täuschung  die  Masse  der  Soldaten, 
sprich die Auszuführenden wie auch das Volk dazu verwenden, um deren Interessen umzusetzen.

Aber wer sollte das feststellen?
Als eine Friedensorganisation 2006 eine Strafanzeige wegen der Beteiligung an Angriffskriegen 
erstattet hatte, teilte der Generalbundesanwalt in bisher beispielloser Offenheit mit, dass: „Nur die 
Vorbereitung an einem Angriffskrieg und nicht der Angriffskrieg selbst strafbar seien, … […] 
Sodass auch die Beteiligung an einem von anderem vorbereitetem Angriffskrieg nicht strafbar ist 
(AZ 3 ARP 8/06-3).“ (Man kann alles behaupten, wenn es das Volk hinnimmt, da es immerzu 
abgelenkt wird. Steht das Volk jedoch durch Wissen, fallt deren Meinung, da wir bestimmen.)
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5X92) Quelle: http://www.widerstand-ist-recht.de/aktion/bundeswehr.pdf, 
oder; Die Bundeswehr Werner May
Oder: https://t.me/Freiheit369/68 (Dies sollte zumindest ein jeder Soldat lesen. Danke!)

Man  benutzt  Menschen  für  „seinen“  Krieg  und  macht  sie  schlussendlich  haftbar  für  deren 
Handlungen! Denn das Volk ist in der Täuschung, alle Verantwortung abgeben zu können/müssen.
Doch die Regierung nimmt sie nicht an, sondern lässt sie bei uns, sodass wir für deren Belange 
dafür in Haftung gezogen werden können (= Z. B. Reparationszahlungen/Kriegsvogellasten). Und 
das nicht nur körperlich, sondern auch geistig in verschiedenen Arten (= Leid und Tod). Auch hier 
meine ich, dass diese Aussage klar zur Verdeutlichung dient. Das Volk trägt immerzu die Last.

Viel zu viele Soldaten nahmen sich das Leben, da sie mit dem Auftrag „Mord“ nicht zurechtkamen, 
wo er doch nur aus den Medien, jedoch nicht aus der Einsatzlage hervorgeht.
Andere sind geistig in einem Schmerz gefangen, den sie zu oft allein bestreiten müssen (Traumata). 
Sie kämpfen teilweise Jahrzehnte vor Gerichten, um entschädigt zu werden.

Und wiederum andere erfahren nach dem Waffeneinsatz, dass die Politik diesen durch Lüge oder  
die Vorgabe falscher Tatsachen eine Kriegshandlung freigab, die nie hätten durchgeführt werden 
dürfen. Die Medien und deren Angst ist dazu deren Werkzeug, um vieles bewilligt zu bekommen. 
Sie trifft es so hart, da sie Lügen im Auftrag Befehle Dritter bekamen, Menschen zu töten, die sich 
doch eigentlich nur gegen eben diese Lügen und Hetze der Medien verteidigen wollten. Der Soldat 
und die Zivilbevölkerung tragen die Konsequenz des Krieges. < Siehe Quelle: 5X93)

Ein unverblümtes Zitat, das nach heutigem Wissen nicht noch einmal durch Lüge anzuwenden sein 
sollte: „Kriege beginnen mit einer Lüge. Denn zuerst stirbt die Wahrheit!“

5X93)  Quelle:  YouTube:  https://youtu.be/MYcRjHX50og ,  oder;  "Es  begann mit  einer  Lüge"  - 
Doku über NATO-Einsatz in Jugoslawien (Warum sollte es heute anders sein?)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X93)-'Es-begann-mit-einer-L%C3%BCge'---Doku-
%C3%BCber-NATO-Einsatz-in-Jugoslawien,-ARD-2001%E2%80%AC%E2%80%8F:b
Oder: https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/panorama/archiv/2000/Enthuellungen-eines-Insiders-Scharpings-Propaganda-im-Kosovo-Krieg,erste7422.html 

Wissenwert hierzu: https://t.me/Freiheit369/389 
Ich möchte zu diesem Bildmaterial etwas schreiben:
Das  Video  ist  selbsterklärend.  Doch  möchte  ich  auf  Gegebenheiten  aufmerksam  machen,  die 
essenziell auf die Taktik der Eliten hinweisen. Bei Minute 12:24 ist etwas ganz deutlich zu sehen.
Alles was Rudolf Scharping erzählte, war Meinungsmache und diente zur Bewilligung kriegerischer 
Handlungen!  In  den  meisten  Fällen  handelt  es  sich  um (Schein)Hinrichtungen  an  Frauen  und 
Kindern  oder  das  vermeintliche  Waffenlager,  das  mit  atomaren,  biologischen  oder  chemischen 
Kampfmitteln  ausgerüstet  „ist“.  Siehe  die  Meinungsmache  im  Fall  Irak  und  dessen  unwahre 
Angstmache über seine unwahren ABC-Waffen. Danach wusste man dies.  Die Gefühle und die 
Angst der Menschen/Soldaten (= Fürsprecher) erreichen zu können, eröffnet den Interessengebern 
erst den Einsatz und ihre Möglichkeiten des Militärs. Medien und Politik eben!

Rudolf Scharping manipuliert ebenso in diesem Augenblick jeden Zuschauer durch das „Ermahnen 
der aufgezeigten Schwere in diesem Fall … (= erinnern wir uns an den Zeigefinger von Frank-
Walter Steinmeier und seine Mitteilungen) … und durch die uns zugeführte „Schuldzuführung
(=  2.WK  /  Erbschuld  => Schuldkult  => Wiederguntmachungsgedanke  durch  Hörigkeit/alles 
hinnehmen)“. So werden Mittel und Wege für Kriege und deren Lügen inszeniert und globalisiert.
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Sie treiben Kriege voran und der Mensch leidet immerzu darunter. Sie ermahnen durch ihre 
erzeugten Kriege der Vergangenheit, um im Jetzt diese Länder zu dirigieren und ihnen ihre 

Ideologien zugänglich zu machen. Denken wir einmal darüber nach.
Der wahre Gedankengang der hinter der Manipulation steckt:
„Zuschauer  schau,  was  ich  Dir  hier  für  Grausamkeiten  präsentiere.  Wenn  Du jetzt  noch  nicht  
meinem/unserem Krieg  zustimmen möchtest,  weise  ich  Dich  darauf  hin,  dass  Du  Befürworter 
dieses Leides bist. Damit möchtest Du sicherlich nicht  nochmals als Deutscher umgehen wollen, 
oder?! Wir Deutsche tragen weiterhin die große Schuld unserer Vorfahren mit uns. Willigt ein, um 
uns davon zu befreien und um der Welt zu zeigen, wie wir uns endlich entnazifiziert haben. Zudem 
wollen wir verhindern, das der Wohlstand und die Freiheit nicht gefährdet wird.“
So könnte man diese Darstellung auch etwas deutlicher wiedergeben.

Kein  Land  außer  Deutschland  eröffnet  sich  in  einer  niemals  endenden  Wiedergabe  die 
Fehlentscheidungen  damaliger  (...erstellter...)  Machthaber!  Kein  anderes  Land  erniedrigt 
sich selbst durch Schuld und Scham in Dokumentationen, Ansprachen der eigenen Politik, 
der Lehrinhalte an Schulen mehr als wir!  Kein anderes Land hält  das Negative vor das 
Positive, um gemeinsam etwas zu verwirklichen, als das der Deutschen! Warum wurden 
diese Kriege wirklich erschaffen? ♥

Stellt sich im Nachhinein doch heraus, dass sogenannte Fehlinformationen gestreut wurden und die 
Begründung für einen Waffeneinsatz ungerechtfertigt gewesen sei, zieht der verängstigt gemachte 
Bürger, der erst durch Angst und Ermahnung die Einwilligung nach deren Angsttreiberei gegeben 
hat, seine Verantwortung aus der sogenannten Schlinge. Und wie wir sagen, zieht sich der gemeine 
Politiker diese Schlinge erst gar nicht an.
Doch die,  die vor einem Waffeneinsatz darauf hinwiesen, dass das sehr ungenaue oder unwahr 
vorgeschobene Ereignisse oder Indizien seien, werden als Feind-Freund, Verschwörungstheoretiker 
o. Ä. denunziert.
Erst  eine  vorgeschobene angsterregende propagierte  Meinung,  kurz  danach  schon  der 
Waffeneinsatz, dann erst die Untersuchung und deren Klärung. Die Wahrheit bleibt unterdrückt.
Ein Krieg muss geschehen! Egal welche Mittel eingesetzt werden. Wenn Du wirklich im Glauben 
bist,  dass Kriege ohne Interessen geschehen, wirst Du/wir ständig unter deren Folgen zu leiden 
haben. Ramstein ist das größte Waffenlager außerhalb der US-Streitkräfte auf der Welt. Die Gesetze 
der Alliierten nach dem 1. und 2. WK sind sorgfältig eingesetzt worden, um Deutschland in Europa 
als  taktischen  Stützpunkt,  Tarnsport-  und  Waffenlager  gegen  alle,  die  die  Westmächte  infrage 
stellen,  schnellstmöglich  in  Eurasien  (=  Europa/Asien)  zu  haben.  Und  auch,  um  eben  diese 
Deutschen  permanent  unter  Beobachtung  und  Kontrolle  zu  halten.  Die  Anwendung  in  einer 
Schuldkolonie.  Wir  zahlen  all  deren  Kosten  sowie  die  negative  Meinung  des  Volkes,  die  aus 
„unserer“ Einmischung hervorgehen. Heißt es dann nicht immerzu: „Die Amis/Deutschen waren es.

Ich fahre fort:
Ich möchte hier gerne einen Abschnitt zitieren, den Charlie Chaplin in: „Der große Diktator, in  
seiner Abschlussrede“, erwähnte.

Schau, und vor allem fühle das, was Du siehst und was Dir Dein Herz dabei eröffnet.

5X94) Quelle: YouTube: https://youtu.be/93J6w7CFRiY , oder; Charles Chaplins Rede an die 
Menschheit ♥
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X94)-Charles-Chaplins-Rede-an-die-Menschheit:a

„Im ideologischen Krieg töten sich die, die sich nicht kennen, auf Befehl derer, 
die sich kennen - aber nicht töten!“
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 —  Erwin Rommel

Zitat:
„Soldaten,  vertraut  Euch  nicht  Barbaren  an, 
Unmenschen,  die  Euch  verachten  und  denen 
Euer Leben nichts wert ist. Ihr seid für sie nur 
Sklaven. Ihr habt das zu tun, das zu glauben und 
das zu fühlen. Ihr werdet gedrillt, gefüttert, wie 
Vieh  behandelt  und  seid  nichts  weiter  als 
Kanonenfutter. Ihr seid viel zu schade für diese 
verwirrten  Subjekte,  diese  Maschinenmenschen 
mit Maschinenköpfen und Maschinenherzen. Ihr 
seid keine Roboter, Ihr seid keine Tiere, Ihr seid 
Menschen! Bewahrt Euch die Menschlichkeit in 
Euren  Herzen  und  hasst  nicht!  Nur  wer  nicht 
geliebt wird, hasst! Nur wer nicht geliebt wird. 
Soldaten, kämpft nicht für die Sklaverei, kämpft 
für die Freiheit!“

— Charlie Chaplin

Und dennoch möchte ich uns dahingehen mitteilen, das der Soldat oder Polizist nicht der Feind ist!
Lasst keine Angst, Hass oder Wut an dieses aus. Stehen wir lieber zusammen als Volk!

Ein jeder sollte dieses kurze Video (= 5X94)) gesehen haben. Es verändert Deine Einstellung sofort 
und öffnet Dein Herz. Trauer, Güte, Mitgefühl, Menschlichkeit und Gerechtigkeitsdenken lassen 
sich wieder in einem jeden erkennen.

„Mitleid und Erbarmen könnten unser Denken und unserer Hand davon abbringen, Tod, Schmerz 
und Leid auf diese Welt zu bringen, denn viele die leben, verdienen nach Ansicht einiger den Tod, 

und manche die sterben, verdienen das Leben. Kannst Du es ihnen geben?“
— Angelehnt an Gandalf, D.H.d.R – John Ronald Reuel Tolkien

Nun möchte ich mit soldatischem „Stolz“ und wahrer Dankbarkeit von dieser Erfahrung loslassen 
von dieser mir einschneidenden, liebgewonnenen und im Herzen verbleibenden Zeit. Ich habe sie 
im Guten und mit Dank gelebt und gefühlt. Auch, um das Verständnis allen Polizisten und Soldaten 
gegenüber aufzubringen. Das Herz vieler spricht eine andere Sprache: https://t.me/Freiheit369/291 
Nach der Geschichte dieser Welt,  auf der wir leben, und deren Eroberern, denn die Geschichte 
schreibt immer der Sieger, kommt und kam es seit Jahrtausenden nicht durch Kriege zum Frieden, 
da wahrer Frieden deren Reichtum, Vormachtstellung, Kontrolle, Interesse zu einer Entartung und 
Zerstörung hin und deren Macht bedroht. Doch mit diesen Friedensversprechen durch Lüge und 
Propaganda  ziehen Brüder  und Schwestern  noch heute  in  den Krieg,  um ein  krankes  Weltbild 
Dritter zu erschaffen, zu erhalten und zu manifestieren.
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 Für welche Ideologie und Wahrheit?   
„Wenn ich mein Leben bei den US-Marines überdenke, gibt es keinen einzigen Fall, wo ich für das 

amerikanische Volk gekämpft habe. 
Ich habe immer für die Wall Street gekämpft.“

— US-Marine - Major General Smedley Darlington Butler

„Wenn all die gefallenen Soldaten der Vergangenheit heute sehen könnten, für welche Zukunft sie 
sich einst dazu entschlossen, um in deren politische Kriege zu ziehen, 

hätten sie sich dann überhaupt noch entschlossen/erhoben?“

5X95) Quelle: https://gloria.tv/post/2tUUkxpbhxHoA2TLmPyKu4ngc, oder; US-Veteran spricht 
Biden auf seine Politik an.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X95)-US-Veteran-spricht-Biden-auf-seine-Politik-
an.:1

Darauf folgend:
5X96) Quelle: YouTube: https://youtu.be/VnlsHekDfNY , oder; Bidens erste 
Kriegshandlung betrifft drei Länder
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X96)-Bidens-erste-Kriegshandlung-betrifft-
drei-L%C3%A4nder:e

Kameraden, Brüder und Schwestern, Freunde. Ich bitte Euch mit meinem Herzen, sollte es dazu 
kommen, da unser,  Dein Volk mit der Weise und der Richtung die uns Industrie,  Religion und 
Politik vorgibt, nicht mehr gehen will, diesen Willen des Volkes anzuerkennen (Alle Macht geht 
vom Volk aus!), da die Menschen erkennen oder erkannt haben, dass diese Handlungen zumeist mit 
dem Verderb der  Seele und des Geistes,  der  Würde,  der  Kultur,  des Menschseins sowie seiner 
Menschlichkeit und dieser Natur durch Trennung unserer Herkunft und Wurzeln und des Lebens 
zusammenhängen, halten sie nicht auf. ♥
Den Machthaltern, die eigentlich nach dem Grundgesetz … (= Artikel 1 Abs. 1 und 2155, Artikel 
2  Abs.  2156,  Artikel  8  Abs.  1157,  Artikel  20  Abs.  4158,  und  die  allgemeine  Erklärung  der 
Menschenrechte;  Artikel  3159,  Artikel  5160, sowie  Artikel  10161) … handeln sollten,  eventuell 
nicht mit unserem Willen gehen möchten oder können und sich das deutsche Volk dazu entschließt, 
diese „vom Volk zum Erhalt des Landes, nach GG Artikel 20a, gewählten“ Menschen (= Politikern) 
mitzuteilen, ihre Ämter und Posten zu verlassen und ihnen dies schwerfallen könnte, das Banner am 
Reichstagsgebäude  „Dem  Deutschen  Volke“  ernst  zu  nehmen,  da  es  nach  Jahrtausenden  der 
politischen  (...imperialistischen  römischen...)  Führung  nicht  funktionierte  und  deren  Herrschaft 
keine Früchte für die Völker trug, nun das Volk wieder durch GG Artikel 20 (4) sowie Artikel 146 
seine Selbstverantwortung durch Selbstbestimmung übernehmen möchte! Doch das eventuell letzte 
Aufbäumen  der  Machterhalter  in  der  Verhinderung  unseres  Anliegens  und  seiner  Allianz,  den 
Einsatz von Polizei und Militär nutzt,  setzt IHR, unsere Schwestern und Brüder, bitte nicht die 
Waffe  und  andere  Gewalt  gegen  Euer  eigenes  Volk  sowie  die  Freiheit  und  den  Willen  aller 
Menschen  ein!  Denn  das  ist  das  Volksbegehren,  das  so  seine  Freiheit  erhält  oder  durch  eure 
Niederschlagung zu einer erkennbaren Diktatur verkommt. ♥

155 = (1) „Die Würde des Menschen ist unantastbar. Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu 
schützen ist Verpflichtung aller staatlichen Gewalt.“ <  Als  Menschenwürde  versteht  man  die  Vorstellung,  dass  alle 
Menschen  unabhängig  irgendwelcher  Merkmalen  wie  etwa  Herkunft,  Geschlecht,  politische  oder  gesellschaftliche  
Stellung,  wirtschaftliche Unterschiede,  Schulbildung,  Religionen oder Alter  denselben Wert  haben,  da sie  sich alle 
durch ein dem Menschen einzig gegebenes schützenswertes Merkmal auszeichnen, nämlich der Würde allen Lebens.  
(StGB § 153, § 154, § 155 werden täglich gebrochen, auch die Immunität der Politiker weist das aus!)
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(2) „Das deutsche Volk bekennt sich darum zu unverletzlichen und unveräußerlichen Menschenrechten als Grundlage  
jeder menschlichen Gemeinschaft, des Friedens und der Gerechtigkeit in der Welt.“ (Ist das so?)

Es folgt eine längere Unterbrechung, um sich diesen Aussagen anzunehmen und deren Zusammenhänge zu erschließen.
Bei der bekannten Mitteilung „Weiter:“ darf wieder angeknüpft werden.

Dieser  Artikel  ist  so  missverstanden  wie  unwahr  zugleich!  Denn  würde  der  Mensch  dem  Begriff  der  Würde 
nähergebracht werden, müsste dieses System sofort zum Stillstand kommen. Es begeht nicht nur tagtäglich unzählige 
Menschenrechtsverletzungen  (=  Nach  EMRK  =  Europäischen  Menschenrechtskonvention)  durch  Anmaßung  der 
unwahren Existenz nach Völkerrecht,  sondern zusätzlich durch Lug und Trug in all  seinen wirtschaftlichen sowie  
industriellen und vor allem finanziellen Handlungen und deren Interessengemeinschaften, die nicht für Land und Volk 
ein Fundament wie in Artikel 20a [= Schutz der natürlichen Lebensgrundlagen und der Tiere] für die Nachkommen 
gründen, weder es erschaffen.
Was bedeutet dieser kleine Ausdruck „Die Würde des Menschen“ eigentlich? In dieser Hinsicht teile ich sehr gerne die  
Arbeit des Hirnforschers Prof. Dr. Gerald Hüther, der mit seinem Buch: Würde / Was uns stark macht - als Einzelne und  
als Gesellschaft, ISBN: 9783813507836.

Zum Inhalt:
Wir alle wollen in Würde sterben, aber sollten wir nicht erst einmal in Würde leben?
Würde  ist  ein  großer  Begriff.  Gleich  in  Artikel  1  des  Grundgesetzes  heißt  es:  „Die  Würde  des  Menschen  ist  
unantastbar.“ Doch was genau ist Würde? Was bedeutet es, wenn uns unsere Würde genommen wird, weil wir etwa in  
der digitalen Welt nur noch als Datensatz zählen oder im Netz geschmäht werden? Wenn wir uns selbst würdelos  
verhalten oder andere entwürdigen? Der Hirnforscher Gerald Hüther zeigt in seinem neuen Buch, dass Würde nicht  
allein  ein  ethisch-philosophisch  begründetes  Menschenrecht  ist,  sondern  ein  neurobiologisch  fundierter  innerer  
Kompass,  der  uns  in  die  Lage  versetzt,  uns  in  der  Vielfalt  der  äußeren  Anforderungen  und  Zwänge  in  der  
hochkomplexen Welt nicht zu verlieren. Umso wichtiger ist es, dass wir lernen, die Wahrnehmung der eigenen Würde 
zu stärken. Denn: Wer sich seiner Würde bewusst ist, ist nicht verführbar.
---

Unsere Würde ist verletzlich, sagt der Philosoph Arnd Pollmann. Umso wichtiger sei es, schon als Kind ein positives  
Selbstbild zu entwickeln, so der Neurobiologe Gerald Hüther. Nur wer die eigene Würde erkennt und schätze, schütze 
auch die der anderen!

„Die Würde des Menschen ist nämlich sehr wohl antastbar“, so Pollmann, „und damit etwas sehr Fragiles, etwas 
Verletzliches. Sie ist etwas, das es im Leben zuallererst auszubilden und dann auch selbstbewusst zu verteidigen gilt.“

Arnd Pollmann versteht die Würde nicht als eine unveränderliche Eigenschaft, die uns allen gleichermaßen von Geburt  
an gegeben ist, sondern als ein empfindliches Vermögen, ein Potenzial, das jeder Mensch sich zunächst einmal bewusst  
machen muss, um es dann nach und nach zu entwickeln und zur Reife zu bringen. Darin stimmt Pollmann mit dem 
Göttinger Neurobiologen Gerald Hüther überein.  Nach Hüthers Verständnis ist  Würde ein positives Selbstbild,  das 
Menschen  anhand  ihrer  Erfahrungen  mit  anderen  entwickeln.  Würde  ist  für  Hüther  das  Gegenteil  der  Erfahrung,  
ausgenutzt zu werden.

„Das Schlimmste, was uns als Menschen auf der seelischen Ebene passieren kann, ist, dass wir von anderen wie 
Objekte behandelt werden: dass wir nicht gesehen werden, bevormundet werden, dass wir zum Objekt von 

Vorstellungen und Erwartungen, von Belehrungen und Bewertungen gemacht werden.“

Aufmerksamkeit füreinander und ein respektvoller Umgang, der es jedem Menschen ermögliche, Würde zu entwickeln, 
sei deshalb ein zentraler gesellschaftlicher Auftrag, sagt auch Gerald Hüther.

„Der weiß ja, was er will, der hat ein Kriterium, nach dem er das, was er tut und was ihm im Leben von anderen 
widerfährt, sortieren kann. Das ist wie ein innerer Kompass, der einen Menschen im Leben führt und der dazu führt,  
dass er sich nicht wieder verliert, dass er bei sich bleibt: bei sich als gestaltendem Subjekt.“
----- —  Gerald Hüther

Würde => „Achtung und ein gebietender Wert gegenüber dem Leben und dessen Recht,  der in einem Menschen  
innewohnt und die ihm zukommende Bedeutung verkörpert.“

Oder  =>  „Bewusstsein  zu  dem  Wert  des  Lebens  (...und  dessen  bestimmte  Haltung  und  Größe  durch  
Wahrnehmung und Toleranz).“
Betrachten wir sie uns aus diesem Blickwinkel, darf man sich zurecht die Frage stellen: „Wie oft wird/wurde 
sie Tag für Tag übergangen?“ Z. B. Hunger, Obdachlosigkeit, Mangel, Angst, das Gleichstellungsverhältnis  
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zwischen  Natur/Tier/Kind/Frau/Mann,  Einsamkeit,  Schuldvermutung,  Gewalt,   Spott/Hohn/Ausgrenzung/ 
Hass/Wut, Klassengesellschaft u. v. a.
Der Artikel 1 des GG [Menschenwürde; …] ist und bleibt nur ein weiteres Wort von vielen seitens deren  
Mitteilungen, welches uns in Sicherheit eines Rechtsstaates setzen möchte, da die Gewohnheit des Alltags eine 
Realität widerspiegelt und z. B. Armut zumeist ein „Eigenverschulden“ darstellen möchte, wo doch der größte  
Mangel, die Unwissenheit den Menschen davor abgrenzt, sich durch Wissen seiner wahren Lebensgrundlage 
anzunehmen, die alleine durch die Kenntnis des Kollateralguthabens oder seiner juristischen Person verändern  
würde.
Nochmals: Wir verurteilen durch den Verzicht auf Wahrheit, Gemeinschaft und Liebe unseren Nächsten, da 
Programme  durch  verschiedenste  Einrichtungen  und  Mitteilungen  uns  diese  Verhaltens-  und  Denkweisen 
unterschwellig (= Klassendenken/Stellung u. a.) für deren Anwendung mitteilen (= Bewusstseinskontrolle).
Wir leben, denken, handeln und urteilen in der besagten ersten Instanz der Wahrnehmung. Verständnis zu den  
kausalen Zusammenhängen oder gar die Auslöser und deren Ursache, die an allen Verhaltensweisen hängen, 
sie steuern und lenken, bleiben als Quelle unerkannt, wo doch der Mensch nie sich selbst oder seinen Nächsten 
für  dessen  Stellung,  Aussehen,  Meinungen,  Noten,  Aussagen,  Gedankengänge,  Verhalten,  Besitz  o.  Ä. 
bewerten kann, da wir nur deren Programme ausführen in einer Lebensweise, die kaum etwas mit der Idee des  
Lebens,  wie wir  es  führen könnten/sollten,  zu tun hat.  So erkranken wir  geistig  und körperlich an deren 
Lebensweise durch Spaltung und ihrer Nichtexistenz und Ausübung der realen Lebensweise: Mensch!
Kurz: Hielten wir  die  Würde in  ihrer  Ideologie  und Identität  ein,  verstünden wir,  dass  nahezu all  unsere  
Gedanken über Sinn und Sein erschaffen wurden, um dem System und dessen Weltanschauung gerecht zu 
werden, da das Geld, fiktive Meinung und nahezu alles andere Wissen keinen Boden der menschlichen Wurzel 
besitzen, aller Streit und Urteil mit und an unserem Nächsten ein gewollter Akt der Spaltung darstellt, kann 
nun  wieder  Vergebung  und  Heilung  durch  dieses  Wissen  entstehen,  da  wir  alle  eine  Lebensweise  leben, 
ertragen, verurteilen sowie erdulden, welche die besagte Entartung, Getrenntheit durch Gottlosigkeit und deren 
Devolution (= Rückentwicklung) unwissend einleitete und annahm. ♥

Was  hat  die  Würde  der  Gesetzgebung  mit  der  Würde  des  Menschen  gemein?  Nach  juristischer  Sicht  ist  die  im 
Grundgesetz geschaffene Form eine unverständliche Zusammensetzung an Begriffen, die mehr einer Gesetzesmäßigkeit 
zuspielen,  als  sie  dem  Menschen  in  seinem  Recht  auf  Leben  übertragen.  Sie  trägt  auch  im  Grundgesetz  als  
undefinierbare Gegebenheit zu keiner klaren Definition.
Doch durch die Meinungsmache verschiedenster Wörter und den Nachruf zu deren Wichtigkeit, um etwas aufzuzeigen 
was nicht ist, werden wir 24/7 übergangen, nach Feststellung und Übereinstellung der Menschenrechte. Denn würde der 
Mensch geschult werden für Werte auf Recht und Würde, ergäbe das Ergebnis nicht diese Aneinanderreihung von  
gravierenden, vernichtenden, unverständlichen Entscheidungen einer Instanz/Regierung, die durch Zersetzung keine 
oder lediglich ihre Grundlage schafft.
Damit meine ich, dass wenn GG Artikel 20a als Fundament nicht ausgeführt wird, die Grundlage für mehr doch gar 
nicht gegeben ist?!
> GG Artikel 20a [Schutz der natürlichen Lebensgrundlagen und der Tiere]:
„Der Staat schützt auch in Verantwortung für die künftigen Generationen die natürlichen Lebensgrundlagen und die 
Tiere im Rahmen der[en] verfassungsmäßigen Ordnung durch die Gesetzgebung und nach Maßgabe von Gesetz und 
Recht durch die vollziehende Gewalt und die Rechtsprechung.“

- Kannst Du die Einhaltung dieses Artikels (an)erkennen? Worauf sollte man aufbauen können?
- Der „Staat“ übernimmt keine Verantwortung! Hat er nie und wird er nie. Wie auch? Es ist  ein weiterer 
Begriff,  der  die  Menschen  in  vermeintlicher  Sicherheit  wiegen  möchte,  um  den  Zugriff  auf  Kollateral,  
Landraub,  Enteignung,  Abgaben wie Steuern,  Arbeitszeit,  Lebensenergie,  Erfindungen/Ideen/Wissen weiter 
abzuziehen und somit aufrechtzuerhalten, als Besatzungsverwaltung Dritter.

> Im Auftrag der Alliierten Kommandantur Berlin für Berlin und des Alliierte Hauptquartiers für 
Baden-Württemberg Landeshauptstadt STUTTGART seit dem 30. Juni 2009 15. Kommandierender 
General  des  US European Command (EUCOM) sowie zusätzlich seit  dem 02.  Juli  2009 der  16. 
Supreme Allied Commander Europa der NATO 
gez.: James G. Stavridis

– Blatt 16 zu KRG Prä#. A. I/2. II. 254-2-09/10 vom 11. September 2010 – 

Anlage 3 Alliierte II Betr. Interalliierte Berlinmilitärkommandantur der Stadt Berlin
Interalliierte Kommandantur der Stadt Berlin für Berlin und die BRD

Kein Deutscher besitzt Eigentum; Feststellung und gesetzliche Beweislage gemäß [BK/O] (47) 50 
vom 21. Februar 1947, zu beachten Punkt 7.
Wörtliche Abschrift der [BK/O] (47) 50 vom 21. Februar 1947 betrifft: Angelegenheiten des unter der 
Kontrolle der Besatzungsbehörden stehenden Eigentums
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Die Alliierte Kommandantur Berlin ordnet für Berlin und die BRD wie folgt an:
1.) Ohne vorherige schriftlich erteilte Genehmigung der Militärregierung des Sektors, in dem sich das 
Eigentum befindet, darf kein deutsches Gericht die Zuständigkeit beanspruchen oder ausüben in den 
Fällen,  welche  das  auf  Grund  des  (SHAEF)-Gesetzes  Nr.  52  der  amerikanischen,  britischen  und 
französischen Militärregierung oder (SMAD) Befehls-Nr.  124 des sowjetischen  Oberbefehlshabers 
der Kontrolle unterliegende oder unter der Kontrolle stehende Eigentum bzw. das Kraft Anordnung 
einer der Besetzungsbehörden eingezogene oder der Konfiszierung unterworfene Eigentum treffen.
2.) In Fällen, in denen die Gründe zur Prozessführung vor dem 08. Mai 1945 entstanden sind, wird 
obige Genehmigung in der Regel nicht erteilt.
3.) Jeder Urteilsspruch, der bereits gefällt wurde oder hiernach in einem solchen Prozess gefällt wird, 
der  ohne  Bewilligung der  Militärregierung des  Sektors,  in  welchem sich  das  Eigentum befindet, 
eingeleitet  wurde,  ist  nichtig  und  irgendwelche  Maßnahmen  zur  Durchsetzung  eines  solchen 
Urteilsspruches sind ungültig.
[…]
7.) Nichtbefolgung dieser Anordnung bzw. Versäumnis, ihre Bestimmungen zum Beachten, stellt eine 
grobe Verletzung eines Befehls der Militärregierung der Besetzungsbehörden dar und wird demgemäß 
bestraft.
Im Auftrag der alliierten Kommandantur Berlin für Berlin und der BRD-Alliiertes Hauptquartier für  
Baden-Württemberg Landeshauptstadt STUTTGART seit dem 30. Juni 2009 15. Kommandierender 
General  des  US European Command (EUCOM) sowie zusätzlich seit  dem 02.  Juli  2009 der  16. 
Supreme Allied Commander Europa der NATO.
gez.: James G. Stavridis
[…] < 

Wir  erschaffen,  ohne  je  an  etwas  zu  haben!  Es  gehört  den  Alliierten.  Und  jedes  BRD-
Gericht,  das eine Pfändung oder Zwangsversteigerung umsetzt,  handelt rechtswidrig! Wir 
sind nicht frei, unabhängig oder souverän! Wir unterstehen einer so großen Lüge, die uns 
aufreibt und Krankheiten hervorbringt, da unser Innerstes all diese Unwahrheiten in seiner 
stillen Verzweiflung wahrnehmen kann,  doch der  Verstand die  Zusammenhänge bis  jetzt 
nicht verstand. Unsere Psyche ist der Eintritt deren Umsetzung!

Die ehrliche Antwort oder Bezeichnung wäre, wenn der Satz ausgesprochen wird:
„Wir, der Staat/die Regierung, übernehmen diese Verantwortung nicht, da wir uns für Missgeschicke, deren 
Auswirkungen oder negative Folgen nicht als Person oder Mensch an- weder verklagen lassen. Daher werden 
alle finanziellen Ausgleichszahlungen, die durch diese Situation entstanden sind(/wurden), egal ob durch die 
Regierung,  die  Hochfinanz,  die  Industrie  oder  das  Weltwirtschaftssystem,  an  das  Volk  und  dessen 
Staatsverschuldung weitergegeben, da durch Legitimation des Volkes an Dritte und deren Organe diese Absicht  
stets  an  das  Volk  übertragen  wird,  da  das  Volk  seine  Verantwortung  und  die  Selbstbestimmung  zur  
Selbstverwaltung stets abgegeben hat!“
-----

„Können wir Würde lernen oder ist sie in uns als geistig sinnliche Wesen schon veranlagt?“

Zu diesem umfassenden Thema der  Würde  leite  ich  Dich  sehr  gerne  an  eine  Quelle  weiter,  in  der  Du Dir  nach 
Beendigung deren Inhaltes einiger fundamentaler Fragen, Ansätze und Ungereimtheiten annehmen darfst,  um nach  
Klärung wieder durch Bewusstheit und Selbstbestimmung Dein künftiges Leben umfunktionieren zu dürfen, um Teil 
der dringend benötigten Gemeinschaft zu werden.
Solange  der  Mensch  selbstgerecht,  besserwisserisch,  gierig,  kaltherzig,  blind  und  taub  für  das  außerhalb  ist, 
heuchlerisch, spöttisch und vorlaut aufeinandertrifft, werden wir die Mulde des Lebens nicht mit Rücksicht, Toleranz,  
Güte  und  Verständnis  füllen  dürfen.  Somit  würde  das  Erbe  der  Kontrollierenden,  das  die  Trennung  allen  Lebens 
voraussetzt,  deren  Früchte  weiter  gegen  uns  wirken,  bis  der  Zenit  der  Umkehr  überschritten  ist  und  die  globale 
Abhängigkeit durch technische Kontrolle umgesetzt wurde.

Prof. Dr. Gerald Hüther, Neurobiologe/Hirnforscher, Vorstand der Akademie für Potenzialentfaltung, versteht sich als  
Brückenbauer  zwischen  wissenschaftlichen  Erkenntnissen  und  gesellschaftlicher  beziehungsweise  individueller 
Lebenspraxis mit dem Ziel, günstige Voraussetzungen für die Entfaltung der menschlichen Potenziale zu schaffen.
5X97) Quelle: YouTube: https://youtu.be/J3kah2fcnuw , oder; Gerald Hüther in Feldbach | WÜRDE - Was uns stark 
macht | vulkantv.at
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X97)-Gerald-H%C3%BCther-in-Feldbach--_--W%C3%9CRDE---Was-
uns-stark-macht-_-vulkantv.at:5
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Ab  Minute  46:00  führt  das  Gespräch  über  zu  der  Würde.  Zuvor  sind  wichtige  Zusammenhänge 
wahrzunehmen, die darauf aufbauen.

> Jemand, der sich seiner eigenen Würde bewusst ist, diese ausübt und ebenso anwendet, ist nicht mehr durch 
hierarchische Strukturen erreichbar. Doch seine Festigkeit und das erkannt zu haben, führen ihn stets auf den 
rechten Weg für das eigene und das Leben in der Gemeinschaft, ohne jemanden zu einem/seinem Objekt zu 
machen. <

Weiter:
156 = Artikel  2 (2)  „Jeder  hat  das  Recht  auf  Leben und körperliche  Unversehrtheit.  Die  Freiheit  der  Person ist  
unverletzlich.“
157 = Artikel 8 (1) „Alle Deutschen haben das Recht, sich ohne Anmeldung oder Erlaubnis friedlich und ohne Waffen 
zu versammeln.“
Wissenswert: Geplante Änderung des Grundgesetzes.
„Ende August tritt  der Bundestag zu einer Sondersitzung zusammen. Einziger Tagesordnungspunkt:  Änderung des 
Grundgesetzartikels 8 [Versammlungsfreiheit] Absatz 1”.

Die Regierung und ihre Dritten bauen stets an ihren Gesetzen herum, bis der Mensch/Volk laut deren Recht,  
welches uns als  souveränes und völkerrechtliches Recht  mitgeteilt  wird,  keine andere Möglichkeit  findet,  
Leben in einem ihrer Ansätze zum Ausdruck bringen zu können. Die Realität: Es gibt kein einziges rechte 
Gesetz in der BRD, welches von ihr erschaffen wurde.

Darüber hinaus bleibt zu beachten,  dass deutsche Gesetze ohne gültige Verfassung überhaupt keine 
Gültigkeit haben.
„Ein Grundgesetz ist ein besatzungsrechtliches Mittel zur Schaffung von Ruhe und Ordnung in einem 
durch Kriegshandlungen besetzten Gebiet.“ Gegeben von der Siegermacht (oder den Siegermächten),  
für das auf Zeit eingesetzte Verwaltungsorgan (= BRD).“

— Creifelds Rechtswörterbuch, 17. Auflage C. H. Beck München 2002

Nach  Offenkundigkeit  dürfen  staatliche  Gesetze  von  nichtstaatlichen  BRD-Ausnahme-  und 
Sondergerichten  (§  15  GVG),  die  auf  altem  Nazi-Gesetz  fußen  und  somit  gegen  das  gültige 
Besatzungsrecht,  gegen  die  Völker-  und  Menschenrechte  und  das  Grundgesetz  (Art.  139  GG) 
verstoßen, auch überhaupt keine legitime Anwendung finden.
Das  besagte  Urteil  aus  dem ISTGH Den  Haag  vom 03.02.2012  bestätigt  die  Zuständigkeit  des 
Deutschen  Reiches  und  nicht  die  Zuständigkeit  der  Bundesrepublik  Deutschland  mit  ihrer 
Finanzagentur GmbH (HRB 51411), wobei die vermeintlichen BRD-Ämter, Behörden, Dienststellen, 
Gerichte und Verwaltungen u. a. auch bei dnb.com mit eigenen Umsatzsteuernummern gelistet sind. 
Bei der Firma Hoppenstedt, Manta oder Dun & Brandstreet (= D&B), aber auch auf dnb.com sind alle  
BRD-Ämter/Behörden/Gerichte/Verwaltungen  als  eigenständige  Firmen  als  beschlagnahmt  in  den 
USA gelistet.

Hintergrund zu unserem Verhalten: Der Mensch ist ein friedliebendes Wesen, das sich stets am Seelenfrieden 
orientieren möchte. Doch Glaubensdogmen und deren vermeintliche Gottesgesetze haben den Menschen an 
Gebote/Gesetze  gebunden und sein  Leben so  nach  Meinung Dritter  programmiert.  Diese  jahrtausendealte 
Anwendungsweise findet immer noch statt, sodass der Mensch lediglich deren Gott und Gesetz repräsentiert  
bekommt und sich auch an diese halten solle, welche in der Vergangenheit mit viel Blut, Angst, Leid oder  
Willkür in uns verinnerlicht wurde.
Daher werden auch permanent ohne Mitteilung Gesetze geändert,  die das System in ihrem Zusammenhalt  
unterstützen.  Denn  eine  höhere  Instanz  als  deren  Gesetz  besteht  in  den  meisten  Unterbewusstseins-
Verhaltensweisen leider noch nicht. Doch wird die Menschlichkeit, die Naturgesetze und deren Güte deren 
Gesetze ablösen!
5X98) Quelle: YouTube: https://youtu.be/QXBXZdF54-8 , oder; UNFASSBAR! REGIERUNG hat ANGST!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X98)-UNFASSBAR!-REGIERUNG-hat-ANGST!:2

Und in diesem Zusammenhang der wichtigste Artikel:
Vorab: Artikel 20 [Widerstandsrecht], Absatz (2): „Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus. […]“
158 = Artikel 20, Absatz (4): „Gegen jeden, der es unternimmt, diese […natürliche, schöpferische und menschliche…] 
Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen das Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist.“
Zudem bleibt die Frage, was ist gemeint mit: „… diese Ordnung ...“? 
Deren Ordnung? Sprich Wirtschaftssystem, Finanzzentren, Gesetze, Vorgeben, Meinungen, Hoheit, Kontrolle …… ?

Ausschnitt deren Ansichtsweise:
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Widerstandsrecht  im  engeren  Sinn  ist  ein  Abwehrrecht  des  Bürgers  gegenüber  einer  rechtswidrig  ausgeübten 
Staatsgewalt mit dem Ziel der Wiederherstellung des (...Grund-, Völker-, Menschen- oder Natur-...) Rechts. Im engeren 
Sinn richtet sich das Widerstandsrecht auch gegen Einzelne oder Gruppen, wenn diese die Verfassung (Menschenrechte) 
gefährden.
Es dient dann der Unterstützung der Staatsgewalt, etwa wenn diese zu schwach ist, die verfassungsmäßige Ordnung 
aufrechtzuerhalten (Verfassungshilfe).
Widerstand  ist  also  doch  eine  vom Grundgesetz  und  dessen  Grundrechte  geforderte  Form des  staatsbürgerlichen 
Handelns. Die Frage ist nur, wie macht man das Volk darauf aufmerksam? „A“ oder „B“?

► Wissenswertes: Am  Jakob-Kaiser-
Haus in Berlin wurden einst die Artikel 
der Grundrechte in Glas gegeben, um sie 
dem Volk zugänglich  zu machen.  Doch 
warum  fehlen  ausgerechnet  Artikel  20 
und 20a? Die Regierungssprecher werden 
eine Antwort parat haben, die so klingen 
könnte:
„Hier werden lediglich die I. Grundrechte 
angeführt.  Nicht  die  II.  Bund  und  die 
Länder.“

159 = Artikel 3 der Menschenrechte: Recht auf Leben und Freiheit.
160 = Artikel 5 der Menschenrechte: Verbot der Folter [z. B. bei Demonstrationen]
161 = Artikel 10 der Menschenrechte: Anspruch auf faires Gerichtsverfahren [ Nach 339 StGB Rechtsbeugung/ § 26 
DRIG/ GG Artikel 3/ GG Artikel 19 Absatz 2/ GG Artikel 97/ GG Artikel 100/ GG Artikel 101/ GG Artikel 103/ SGG § 
106 Absatz 1/ § 38 DriG Richtereid/ § 61 Landesbeamtengesetz Diensteid/ und andere.]

Kommen wir zurück:
Ich möchte Dir sehr dafür danken, dass Du noch bei mir, Dir selbst und uns bist, nach diesen tiefen 
und teils trockenen Themen dieser Einführung.

Ich bin mir dessen absolut bewusst, dass das sehr viel und neu sowie verwirrend sein kann, vor 
allem, wenn man hier von §en und Sachverhalten liest, die doch nichts mit unserem Menschsein zu 
tun haben.
Jedoch  vorerst  noch!  Es  ist  sehr  wichtig  zu  verstehen,  dass  das  und  was  hier  umgesetzt  und 
aufrechterhalten werden möchte, jedoch den Verrat an der Menschheit und der Schöpfung preisgibt.

Wie ist denn unser derzeitiges Dasein?
Wir stehen in der Regel um 0600 Uhr auf, natürlich mit Hilfe eines Weckers, der uns schon davon 
abhält, den Schlaf zu bekommen, den Dein Körper benötigt. Dann fahren wir im Schnitt 30 Minuten 
in eine Arbeitsstelle, die uns zu 90 % widerstrebt oder wir uns verschiedenste Gegebenheiten dort 
heraussuchten, die gut oder ertragbar sind, um der Aufgabe gerecht zu werden.
Nach diesen körperlich und geistig vernachlässigten Tätigkeiten fährt man noch etwas besorgen 
oder erledigen. Zumeist kommt man zum späten Nachmittag oder gegen Abend in einer Wohnung 
an und möchte nur noch die Tür hinter sich schließen.
Dann noch die Post des Briefkastens öffnen, um auch diese Anliegen in schriftlicher oder verbaler 
Form  der  Bürokratie  zu  klären.  E-Brief  (=  zu  Englisch:  E-Mail)  und  weitere  Nachrichten 
beantworten, aufräumen, kochen, duschen, eventuell eine Kleinigkeit für einen selbst wahrnehmen 
und sich dann der Möglichkeit hingeben, sich dieser ganzen bürokratischen, lärmenden, lähmenden, 
stressenden, unschönen, monotonen und verzweifelnden Widrigkeiten Luft zu machen, indem wir 
uns von weiteren Störfeldern ablenken, reizen und betäuben lassen wollen.
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Sport, Berührung, Sinnlichkeit, Kreativität, Ruhe oder Bewegung wären wahrscheinlich das, was 
der  Organismus brauchen wollen würde,  oder eine Stunde im Wald,  um sich über sein Dasein 
Gedanken zu machen und dem geistigen einen Ausgleich zu bieten. Und hier schreibe ich von den 
Mindestanforderungen.

Ich selbst schaute viel TV oder Filme, fuhr Auto, kaufte, spielte Computer/Handy, rauchte oder aß.  
Eines von den Benannten tat ich irgendwie immerzu ständig. Ich war den ganzen Tag außerhalb 
meines Ruhe- und Rückzugraumes. Das machte mir unterschwellig sehr zu schaffen.
Möglichkeiten, die mir dabei hätten helfen können, nahm ich durch Unwissenheit  und Trägheit 
zumeist nicht in Anspruch, da ich von dem ganzen Abstand brauchte. Auch die Zeit für gutes Essen 
nahm ich mir nicht.  Pizza, Burger,  Teigwaren, industriell  hergestellte künstliche Fertigprodukte/ 
Nahrung  und  Käse,  Zucker  sowie  fleischlastige  Ernährung  bekamen  jahrzehntelang  Einzug  in 
meine Küche und deren Ernährungsweise.
Woher  sollte  ich  wissen,  was  ich  wirklich  esse,  was  mich  zusätzlich  krank  macht?  Die 
Verantwortung hing an der Meinung der Regierung, die für unseren Schutz gewählt wurde, meinte 
ich.

5X99) Quelle: Intern: Und weil wir Verbraucher am Ende noch die schwächste Lobby haben
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/5X99%29-Und-weil-wir-Verbraucher-am-Ende-
noch-die-schw%C3%A4chste-Lobby-haben:2?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Und nach diesem Tagesablauf, in dem ich noch nicht einmal darauf eingegangen bin, was Dich 
zuzüglich in Deiner Wohnung erwarten könnte, außer Wäsche, Unordnung, Haustiere u. a.
Zudem Kinder, die sich streiten oder nicht in ihrer Fülle und Ruhe sind und Leid mit sich führen.  
Geistig leer und gereizt von stundenlangen digitalen Inhalte! Vielleicht bist Du noch alleinerziehend 
und trägst die Last im Geiste auch noch zu Deiner ersten oder zweiten Arbeitsstelle mit: „Können 
Sie sich nicht besser konzentrieren? Ich kann sie auch ersetzen!“
Und  dieses  Thema  lässt  sich  in  seiner  Vielfalt  bedingungslos  fortführen  und  ausweiten,  wie 
schlechte Noten in der Schule, Ärger mit anderen, neues Spielzeug haben wollen, das andere auch 
haben, traurig sein weil …, mehr Aufmerksamkeit erzwingen wollen von der Gesellschaft und, und, 
und.
Zudem ein Partner, der von seinen Vorgesetzten und/oder Arbeitskollegen in Ärger versetzt wurde, 
der nicht in seiner Mitte ist oder Geldsorgen auf dem Konto hat, die Arbeit oder deren Kollegen 
zusätzliche Gegebenheiten erzeugen, oder Bedingungen, die einen Menschen sehr belasten, zudem 
körperliche Gebrechen, auf die wir nicht eingehen können, da uns wortwörtlich die Zeit fehlt in 
dieser technisch organisierten hektischen und aggressiven Welt.
Da wird uns kein Raum gegeben, dass man die physische oder psychische Ursache des Leidens 
ansehen und angehen kann, sondern der Schmerz wird punktuell mit Medikamenten und Süchten 
betäubt,  damit  wir  funktionsfähig  für  Miete,  Steuern,  Umsetzung  der  Agenda  und  deren 
Wirtschaftswelt bleiben.

Und jetzt möchte ich Dir mein Verständnis für Dein derzeitiges Sein mitteilen.
Dann unter diesen Tageseinflüssen noch die Kraft zu haben, sich das Grundgesetz zu Händen zu 
nehmen, abzugleichen, ob man in einem rechtmäßigen Staat lebt, das Tun und Handeln der Politiker 
sowie der Gerichte und anderer Behörden mit dem  GrundGesetz, dem  BürgerlichenGesetzBuch, 
dem StrafGesetzBuch zu überprüfen und Inhalte sowie alternatives Wissen zu erlangen, dann, nach 
der  Erkenntnis,  dass  so sehr  vieles  nicht  wahr und rechtens ist,  den Mut zu besitzen,  dagegen 
vorzugehen, wo neben einem die Kinder weinen oder Blödsinn machen, der Hund raus muss, der 
Mann schimpft oder die besagten Nöte parallel existieren, man sich bewusst wird, sich in deren 
Abhängigkeit zu befinden, und sie mir Gelder oder Co. streichen können/werden, erhebt man sich 
so lieber nicht, ohne weiteres Hintergrundwissen (= Zwangs- und Abhängigkeitsverhältnis führt in 
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die Angst), da einem als erstes durch den Kopf schießen könnte: „Auch mit all  diesem Wissen 
brauche ich dieses Geld für meine Verpflichtungen, oder was mache ich, wenn sie Willkür gegen 
mich oder meine Kinder in der Schule anwenden?“ o. Ä. …, sehen sich über 85 % der Bevölkerung 
nicht im Ermessen, diesen Weg anzugehen, wo man in der Regel doch gar nicht weiß, wo man 
anfangen soll. Daher sind Wissen und die Verknüpfung mit anderen so sehr wichtig!

„Es fehlt uns zu diesem Schritt die vermeintliche Sicherheit“, meint der Verstand in seiner Angst. Es 
ist der Mut, es gemeinsam zu tun, dass wir uns stets gegenseitig auffangen können und sich langsam 
die Veränderung ausbreiten darf.

Doch  dafür  mein  Freund  dieses  Buch,  da  es  all  die  Jahre  der  Recherche  mit  für  Dich 
zusammenfasst.
Ich bin absolut mit Dir und Deiner Lebenslage!
Nur  bitte  ich  Dich darum,  Dir  Deinen PC,  Dein Telefon oder  jene  Gesetzbücher  zur  Hand zu  
nehmen, um Deinem Ego, der seit Beginn meines Buches eventuell:  „Lügen, Schwachsinn, das 
kann nicht sein, dieser Verschwörungstheoretiker, Utopie, Idiot, krank, unwahr“, oder ähnliches von 
sich  geben  kann,  endlich  davon  zu  überzeugen,  dass  das,  was  ich  jahrelang  alles  für  uns 
zusammengetragen habe, einer Wahrheit entspricht.
Dass  Dein  Ego  erfahren  darf,  dass  die  Automatismen  und  Meinungen,  die  er  konstruiert  und 
erschafft, durch die Konditionierung und die stetigen Wiederholungen und Meinungen  nicht und 
noch  nie  der  Realität  entsprachen,  sondern  alleine  aus  den  Tränen  und  der  Verzweiflung,  den 
Schmerzen  und  der  Leere  Deiner  Vergangenheit  und  des  Herzens,  aus  einer  Schutzhaltung 
entstanden, um gegen weitere traumatische Erfahrungen vermeintlich gewappnet zu sein, indem er 
Dir Prognosen darüber errichtet, was zu berücksichtigen sei, um Problemen aus dem Weg zu gehen 
und seinem Ziel der Zufriedenheit (= Glück) und dem Wohlstand (= Liebe) näherzukommen, was 
jedoch in einer Welt, in der deren Realität das nicht erzeugen weder bieten kann, da uns Menschen 
eine  Erfüllungsaufgabe  … (=  deren  System zu  erhalten  und  parallel  die  Welt,  in  der  wir  uns 
wunderbar einfinden könnten, dafür Tag für Tag weichen muss.) … deren Interessen unwissend 
zugetragen wurde, nicht erfüllt werden kann.
Das, was uns als deren Schein durch Besitz, Spielzeug, Geld, Macht, Titel oder Luxus blendet, ist 
nicht das Leben für uns Menschen auf dieser Erde, welches wir jedoch beziehen könnten, ließen wir 
davon ab!

Gehen wir bitte wieder den Weg der Menschlichkeit und den des Menschen.

„Lieber ein Ende mit Schrecken als ein Schrecken ohne Ende!“

„Wäre es nicht schlimm oder gar grausam, stünde uns keine Möglichkeit zu? Wäre diese 
Wahrnehmung die, die gelebt werden muss. Daher erfuhr/erfahre ich lieber einen Schrecken mit der 

Aussicht, aus dieser kalten und surrealen Realität heraustreten zu können.“

Ich erinnere an die stille Verzweiflung … (Schrecken ohne Ende und den Schmerz, den wir bis zum 
Ende des Lebens ertragen) … in einem jeden von uns. Denn die meisten Menschen haben sich doch 
durch die innere Verzweiflung selbst aufgegeben, um lediglich noch zu funktionieren.
Dazu noch körperliche und schwere, unwissende, geistige Defizite wie Depressionen, Einsamkeit, 
Psychose,  Komplexe,  verstörtes-  und  verzerrtes  Welt-  und  Selbstbild,  Selbstzweifel,  immer 
wiederkehrender Stress/Hektik, Ängste über so vieles, Über- oder Untergewicht/Essstörung oder 
Süchte/Missbrauch  und  Abhängigkeiten  wie  Rauchen,  Alkohol,  TV,  Zucker/Essen, 
Drogenmissbrauch,  Konsum,  Internet,  Technik,  Dauerberieselung  und  Überreizung,  permanente 
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Arbeit  oder  Ablenkung  und  individuell  weiteres,  die  Dich  träge,  kraftlos  und  müde  machen 
gegenüber  der  Aufgabe  und  den  Möglichkeiten,  die  andererseits  aufgenommen  werden 
könnten/sollten,  um  Dein  leben  für  das  Leben  wieder  in  ein  menschlicheres  Gegenteil  zu 
transformieren. ♥
Selbst die Reichen tragen die Leere und Ungeliebtheit in sich. Nur die Möglichkeit, seinem Ego und 
dessen Verstand pausenlos Befriedigungen im Außen durch Dinge anbieten zu können, erscheint auf 
den ersten uns verinnerlichten Blick als der richtige Weg zu Glück und Wohlstand durch diesen 
Besitz. Doch führt es uns noch tiefer in deren Tiefen.
Wenige  Menschen in  diesem Land,  diesem Europa  und der  ganzen Welt  arbeiten  unermüdlich 
daran, Dich zu erreichen. Sie kennen eine Tür oder ein Tor des Wissens, die/das uns Erkenntnis 
bringen würde, und geben nicht auf, auch wenn sie diskreditiert, erniedrigt, verhöhnt oder geächtet 
werden.
Ich wiederhole. Ich sage nicht, dass Du Dir all diese Gesetze und all dieses Wissen aneignen musst,  
sondern dass Du Dich lediglich davon überzeugen darfst, ob ich eine Wahrheit schreibe und Du und 
wir ein anderes Leben daraus hervorbringen werden, da sich eine Realität hinter deren Konstrukt  
und Erschaffung befindet, welche angenommen werden möchte.
Die meisten meiner Mitteilungen, nämlich die, die aus meinem Gefühl und dem Verständnis heraus 
an Dich gerichtet werden, die sich nicht auf Paragrafen oder andere ähnliche Mitteilungen beziehen, 
fühlst Du in Dir mithilfe Deiner Intuition, und fühlst, ob sie Anklang oder Ablehnung finden.
Sollte das Bestätigen meiner Mitteilungen jedoch der Fall sein und all Deine Recherchen ergeben 
haben, dass mein Geschriebenes einer Wahrheit entspricht, trägst Du einen Schlüssel in Händen, der 
uns verbindet und uns zu einem WIR machen lässt. Erst wenn das System wahrnimmt … :

„DEM DEUTSCHEN VOLKE“

…  dass das deutsche Volk sich erstmals in einem Volksbegehren zu einer Volksschau physisch 
vereint,  sich  wieder  als  solches  annimmt,  erkennt  und  wirkt,  lässt  das  System davon  ab,  uns 
weiterhin zu benutzen und zu belügen!
Sei Dir nur bitte dessen bewusst, dass die Gesetzbücher über die vergangenen Jahrzehnte so sehr oft 
abgeändert  wurden  und  das  vermeintliche  Gesetz,  das  uns  erreicht,  lediglich  ein  Abbild  eines 
Wertes durch Ordnung erhaltende Maßnahmen präsentieren möchte, die der Regierung und deren 
Lenker und Gestalter schlussendlich dienen werden.
Das unverstandene Abbild derer errichteten § … (= hier ein Beispiel, dass nach Kenntnis +/- 80 % 
der Menschen den wahren Inhalt dieser § nicht verstehen:  GG Art 116 (1): „Deutscher im Sinne  
dieses  Grundgesetzes  ist  vorbehaltlich  anderweitiger  gesetzlicher  Regelung,  wer  die  deutsche  
Staatsangehörigkeit  besitzt  oder  als  Flüchtling  oder  Vertriebener  deutscher  Volkszugehörigkeit  
oder als dessen Ehegatte oder Abkömmling in dem Gebiet des Deutschen Reiches nach dem Stande  
vom 31. Dezember 1937 Aufnahme gefunden hat.“) … und die wohlklingende Interpretation daraus, 
wird  wie  anderswo  auch  an  uns  getragen,  um  eben  diese(/deren)  Ordnung  und  das  „beste“ 
Deutschland zu erhalten. ♥  

> Denn könnten wir verstehen was sie schreiben und meinen, vor allem in einem benannten 
Beispiel, GG Art 146  oder 116 (1), hätten wir morgen eine andere Welt. Denn dann würde 
sich jeder Deutsche aufmachen, um den Nachweis der Staatsangehörigkeit nach (Ru)StAG § 
4.1 zu erlangen, um aus diesem Begehren und seiner Absicht durch das Verstanden haben 
seines Inhaltes die Betreuung der BRD abzulegen, um nach Recht und Gesetz nun wieder 
einen Staat zu errichten, der dem Wohle der Menschen zu Gunsten kommt, welcher nach 
deren errichteten Verfassung wieder  einen Wert  und Weg manifestiert,  um ein Erbe der 
Menschlichkeit zu hinterlassen. <
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Ein friedlicher Wechsel, wieder zurück zur erdachten und möglichen Lebensweise, die mitunter in 
einer Verfassung … (= wenn wir diese in einigen Jahrzehnten überhaupt noch benötigen sollten, da 
das Naturrecht als Quell und schöpferisches Gesetz in das Dasein, den Sinn und das Sein in die 
Kulturen wieder vollständig übergegangen ist) … verankert ist, die das gesamte Leben mit Würde 
schützt, ein souveränes Land, ein Deutschland, aus seinem derzeitigen Schatten erhebt, führt jedoch 
erst noch ein letztes Mal über den „§“, sollten wir uns für diesen friedlichen Weg entscheiden.
Das wird eines der Lösungsbeispiele sein, die ich Dir zu guter Letzt anbieten werde.
Wir müssen uns erstmals in Deutschland versammeln und Willen, Gesicht, Größe, Mut und Wollen, 
Wissen bekunden! Dies alles ist in absoluter Friedfertigkeit und Einfachheit umzusetzen, da es nicht  
einmal  unter  den  Begriff:  „Demonstration“  geführt  ist,  wenn  in  dieser  Art  eine  Völkerschau 
stattfindet. Dazu bedarf es keiner Gewalt, keiner Pfeifen oder Schilder, weder Geschrei o. Ä., um 
sein Begehren in dieser Form zum Ausdruck zu bringen.

Zur Verinnerlichung:
Um für diese Freiheit zu „kämpfen“ … (= gemeinsam zu stehen und willentlich sowie wissentlich 
dafür einzutreten) …, braucht man kein Schwert, man braucht eine Gemeinschaft, einen Willen,  
Mut, Weitblick, Wahrhaftigkeit, Treue, Größe, Verbundenheit sowie Werte, wenn überhaupt einige 
wenige Bücher, oder dieses.
Wir  benötigen für  diesen letzten,  jedoch weltverändernden Schritt  nur  einander!  Es gibt  einige 
Menschen,  die  die  rechtlichen Belange und Geschicke im Namen des zusammengekommenden 
Volkes klären können, indem sie den Alliierten und ihrer SHAEF-Administratur (= Verwaltung) 
verkünden, dass sich nun das deutsche Volk zusammengefunden hat, um das Erbe des 2. Deutschen 
Reiches wieder anzunehmen (= GG Artikel 146) und an das „Jetzt“ anzupassen, es selbstbestimmt 
zu organisieren und das Volk durch eine angepasste Verfassung in die Souveränität zu führen.

> Es geht in erster Linie nicht um das Aufleben des Deutschen Reiches in seiner ehemaligen 
Form, sondern um deren Rechtskreis, da dort der Mensch noch Mensch und keine Sache 
war, und wir zudem eine bestehende Verfassung vorfinden. Meine Intention bezieht sich 
jedoch auf das ehemalige geistige Erbe des Menschen und unserer Wurzeln.
Das Ziel ist es, die ethnische … (= die Kultur- und Lebensgemeinschaft einer Volksgruppe 
betreffend,  auf  sie  bezogen)  …  Wiedergeburt  und  deren  Rückanbindung  an  die 
Wiederbelebung  der  geistigen  Werte  für  unser,  aber  auch  für  jedes  andere  Volk  zu 
gewährleisten. Rieten oder Traditionen stehen nicht im Fokus, doch können, sind sie frei von 
dogmatischen Einflüssen, wieder erweckt … (= z. B. die jeweilige völkische vergangene 
Anbindung zur Natur o. Ä.) …, gelebt oder ausgeführt werden, je nach Willen und deren 
Verbundenheit.
Ein Zeitalter und dessen Verhalten des Menschen, weit vor der Zeit des Deutschen Reiches, 
noch  vor  dem  Römischen  Reich,  weisen  die  geistigen  Werte  und  Prinzipien  auf,  die 
verstanden werden möchten, um eine Rückanbindung zu unserer menschlichen Natur im 
Ganzen zu ermöglichen. Das Materielle und Physische ist sekundär, läuft jedoch nebenher in 
ihrer  abgewandten  Form  der  Sinnhaftigkeit,  der  Vollkommenheit,  Nachhaltigkeit  und 
Durchdachtheit.
Das Geistige, Philosophische, längst verdrängte und vernachlässigte möchte in erster Linie 
wiedergefunden, anerkannt und gelebt werden. Denn deren Versinnbildlichung, Annahme 
und deren Ausleben spiegelt sich zugleich im Außen wieder! Schau Dir hierzu das Heute an.
Sieh in die Augen Deines Nächsten und sieh im Vergleich unsere Umwelt an.
Es weist stets einen Spiegel auf = Die Gegensätze sind eins = Außen und Innen.
„So wie im Innen, so im Außen.“ Alles fällt oder wächst mit, je nachdem, wie der Zustand  
der Zivilisation der Menschen sich verhält. ♥ Danke! <
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Sie schützen ihre „§“ mit Waffen, Willkür oder Gefängnis, Lüge, Angst und Hass, Meinungsmache 
und  Manipulation,  da  die  Menschen  nur  diese  Möglichkeit  kennen,  um  wieder  ihr  Recht  in 
Anspruch nehmen zu können. Doch wurde ein System erst durch eine Gesetzgebung erschaffen, so 
kann es auch wieder in dieser Form aufgelöst werden.

Das wissen sie, daher haben/sollten wir kein Interesse an ihren trockenen Themen, deren Recht mit 
seinen unzähligen „§“ haben weder finden, in all deren Unverständlichkeiten, gepaart durch weitere  
Ablenkungen  und  Spielzeuge  in  all  ihrer  Wertlosigkeit  und  ihrem Zerfall,  die  wir  als  wichtig 
erachten sollen in ihrer Nichtigkeit.
Bist Du beispielsweise gegen die heutige „grüne“ Energie, ist das schon einmal gut. Nur fahren sich 
manche  Menschen  ein  Leben  lang  an  einer  der  angenommenen  verschiedenen  Ideologien  fest, 
unabhängig davon, wer diese Meinung oder Opposition anleitet, und bauen ihr Wissen nicht weiter 
aus, um beharrlich/fortwährend weiterzugehen und nach und nach die Zusammenhänge im Ganzen 
zu erkennen, worin sich mitunter als Ergebnis nicht nur das Verständnis zu allem wiederfindet, 
sondern auch die Vergebung, die durch das Verstehen deren Lüge zur Anwendung kommt.
Meist stellen sich diese Benannten ohne das dazugehörige Verständnis noch über ihre Mitmenschen, 
ohne Verständnis und Mitgefühl zu deren Situation der Abhängigkeit,  Unwissenheit,  Angst und 
Hörigkeit, durch die gewollte geistige Umprogrammierung.
So  entfernen  wir  uns  wiederum  voneinander,  anstatt  das  Wissen  zu  bündeln  und  zusammen 
heranzuwachsen und zu stehen. Denn darin verbirgt sich der Schlüssel, der das Tor der Freiheit 
öffnen wird, da die Masse der Menschen sich dem Zwang des bisherigen Seins, in deren erzeugten 
Illusion des Lebens durch das jetzige Wissen erstmals ohne Angst endlich deren Einfluss entziehen, 
durch den gemeinsamen Schutz durch Zusammenhalt der neu entstehenden Gemeinschaft, für das, 
was folgt!
Nämlich um die Würde, Wahrheit, Aufarbeitung, Gesundheit, Gemeinschaft, Wissen, Ruhe, Treue, 
Liebe,  Ehre,  Ordnung,  Ganzheit,  Klarheit,  die  Natur,  den  menschlichen Geist  und dessen  Sein 
wieder  zu aktivieren,  dieses  Land zu reinigen,  rehabilitieren und reorganisieren und die  Lügen 
sowie  das  Trauma  und  deren  Psychose  der  vergangenen  Jahrhunderte  durch  Verständnis  und 
Erkenntnis zu heilen und somit ein Fundament zu erschaffen, das für unzählige Generationen ein 
Erbe durch Größe, Kraft und Mut hinterlässt!
Die Lenker und Konstrukteure kontrollieren zumeist nicht getrennt voneinander oder wenden sich 
gegenseitig ab, daher sind sie so erfolgreich. Sie interessiert nicht die Kultur, Hautfarbe oder deren 
Länderangehörigkeit,  noch deren  Verbundenheit  oder  Glaubensverständnis.  Sie  fühlen  sich  hier 
anscheinend nicht  zu Hause und mit  dem Einklang der  Natur  und dem Schöpferischen ebenso 
wenig verbunden. Sie erkennen alles als das nützliche Werkzeug der Spaltung an, um sich in deren 
Unordnung zu erhalten.
Sie wirken zusammen und geben uns, den Menschen, die ihre Ziele erst errichten sollen, den Schein  
ihrer Loyalität und Zugehörigkeit. Das hört sich alles eventuell wieder einmal sehr unwahr oder 
verwirrend  an,  wenn  man  das  so,  vor  allem  das  erste  Mal  hört.  Und  genau  dieser  tiefe 
Verstandeszweifel führt uns Tag für Tag in diese surreale Welt, deren Programme der Hörigkeit und 
Angst, die an dem Seil des Mutes nagen, um ein Scheitern für die Freiheit aufrechtzuerhalten.
Es blockiert  uns immer über eine der errichteten Ängste und Zwänge, um eben nicht über den 
sogenannten Tellerrand zu sehen und, vor allem, zu gehen!
Ich danke Dir dennoch nochmals, dass Du diesen ersten tieferen und staubigen Abschnitt der § 
vorerst mit mir bewältigt hast! ♥
Und ja, all das Geschriebene hat mit meinem Soldatsein zu tun, da ich all diese Lügen, den Verrat 
und die Täuschungen, welche mir einst nicht klar waren, schützen musste, und meine Kameraden 
dies noch heute tun (…müssen…), um im Interessen Dritter  auf der  Welt  und selbst  in dieser, 
unserer Heimat, gegen das Volk vorzugehen, um das Interesse Fremder hier zu vertreten.
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Eine kleine Bemerkung habe ich noch. Ich komme in nicht all so langer Zeit etwas genauer darauf 
zurück, jedoch möchte ich Dir noch mitteilen, wie ich diesen Augenblick dieser Erkenntnis fühlte 
und nutzte.
Bei der Inkenntnisnahme dieser Informationen 2016 kam Wut, Zorn und Gerechtigkeitsdenken in 
mir auf, dass ich dazumal noch nicht zu steuern wusste. Jedoch half mir diese Energie durch diese 
Arbeit dazu, das Dokument (= Staatsangehörigkeitsausweis) bekommen zu können, dass ich die 
Zeit zum einen sinnvoll nutze und etwas über Geschichte, Politik, System, deren Verhalten, Ahnen 
und Stammbaum erfahren konnte. Und zum anderen ich so im Stillen mit dem Wissen war/bin, um 
in Ruhe dennoch einer derer bin, der friedlichen Widerstand ausübt, indem ich nicht nur weiter 
deren Wissen ansammelte, sondern zudem nach und nach von Dingen abließ … (= Versicherungen, 
Kartenzahlung, Selbstdarstellung, Verträgen, Luxus, Handy, Wahlen, essen gehen/Kino, Trägheit, 
Neuem, Besitz, Spielzeug, Ablenkungen, TV, Nichtigkeiten, negativ auswirkenden Geschäften und 
Ketten,  falscher  Ernährung  und  weiteren  system-interessierten  Gegebenheiten)  …,  welche 
zerstören,  missbrauchen,  abschöpfen,  überreizen/abstumpfen,  Geist  und  Körper  degenerieren, 
ausbeuten,  vergiften,  Wegwerfprodukte/Billigartikel  erstellten,  oder  mit  ähnlichem  behaftet 
waren/sind und irgendwo anders auf dieser Welt meine Mitmenschen in Missgunst versetzt.
Und dieser Streik verlief auf eine stille friedliche Weise, die zudem dort beginnend einen Mehrwert 
für die nachkommenden Generationen in sich trug.

Ich hatte sehr Freude an dieser Arbeit, mit dem Erfolg, am 02.03.2016 das benannte Dokument in 
Händen zu halten. Ich selbst, um Dir die Scheu etwas nehmen zu dürfen, hatte vorerst kein Interesse 
an Gesetzen und deren §.  Jedoch erkannte ich Zusammenhänge sowie Hintergründe und spürte 
rasch, welche Freude mich diesbezüglich begleitet hatte. Vor allem, wie frei es mich machte und 
den sogenannten Rucksack mit Schmerz und Leid um einiges erleichterte durch das Ablassen dieser  
ab dann wahrgenommenen Untaten. Und dieser Besitz und dieses Wissen boten mir Schutz vor 
eben diesen vermeintlichen Rechten der BRD.
Es ist mehr ein umfängliches Basiswissen, was ich jedem nahelegen möchte. Wie benannt geht es 
darum  zu  wissen,  dass  Deutschland  noch  immer  besetztes  Land  und  die  BRD  nicht 
Rechtsnachfolger  des  souveränen  2.  Deutschen  Reiches  ist,  deren  Gesetze,  Wahlen  und 
Verordnungen nichtig sind, das Kollateral- oder Strohmannkonto sowie Arbeits- und Lebenszeit 
geraubt  werden,  die  Weltwirtschaftszugehörigkeit  und  ihr  Zinsgeldsystem  vernichtenden  und 
zerstörerischen Einfluss  auf  alles  nimmt.  Zudem modifizieren sie  dieses  und andere Länder  zu 
Vielvölkerstaaten, wie deren Blaupause > Amerika, indem sie eine weitere Oberfläche schufen, die 
der Meinung durch das Gewohnheitsprinzip der Vergangenheit (= Kaiserreich) einen „Rechtsstaat“ 
(...durch  Simulation...)  darstellen  möchte.  Dazu  nutzen  sie  mitunter  den  bürgerlichen  Tod  des 
Vatikans, um dem Deutschen seine Rechte als Mensch und Subjekt durch seine Betretung durch die 
Wohnhaft   zu  nehmen,  um  ihn  dadurch  staatenlos/heimatlos  zu  machen  (=  z.  B.  Seerecht, 
Handelsrecht,  Grundgesetz  u.  a.),  indem  jedem  eine  juristische  Person  (=  Geburtsurkunde/ 
Personalausweis) ausgestellt wird, der zugleich die Annahme und Verwaltung in deren Rechtskreis 
und  Treuhand  bewilligt,  der  lediglich  durch  Unwissenheit  und  Täuschung  vermeintliches 
Mitspracherecht an diesem Land hat. 
Ich erinnere lediglich an: „Wählen darf, der die deutsche Staatsangehörigkeit (...nach (Ru)StAG § 
4.1...) besitzt...“, und nicht als – DEUTSCH – in seinen Unterlagen vermerkt wird, wobei auch hier 
klar ist, dass seit 1956 keine Wahl und deren Anwendungen und Eingriffe mehr rechtens waren, bis 
dato! 

> Nach dem Urteil des BVerfG vom 25. Juli 2012 - 2 BvE 9/11 ist das Bundeswahlgesetz 
seit 1956 ungültig und nichtig. <

Besitzt ein Deutscher den Staatsangehörigkeitsausweis durch Geburt, welcher die Abstammung 
(= ius sanguinis) nach dem z. B. Großvater vor 1914 eingetragen haben möchte, so begibt er sich 
aus den AGB der BRD-Treuhand, hinein in das BGB von 1900. Die Rechte ohne die Einlassung in 
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die  BRD  finden  so  keine  Wirkung  mehr  …  (=  außer  [...Willkür,  oder...]  grob  fahrlässige 
Handlungen wie Gewalt, Mord, Diebstahl u. Ä. oder Einlassung) …, da nun die Gesetze des BGB 
in Kraft treten.
Bevor  Du  nun  anfängst,  Dich  in  das  Getümmel  zu  stürzen,  wo  doch  im –  7. Kapitel  /  
Staatsangehörigkeitsausweis  /  Gelber  Schein  (Recht  oder  Fiktion)  –, weiter  und  näher  darauf 
eingegangen wird, mein lieber Freund, rate ich Dir vorerst, noch etwas weiterzulesen und eventuell,  
oder besser, bitte parallel zu beginnen, Dir die benötigten Unterlagen zusammenzutragen. 
Im weiteren Verlauf möchte ich Dir meinem Weg weiter veranschaulichen, um Dir all die Steine, 
Tiefen und Verzweiflungen aus dem Weg zu räumen,  da ich Dich weiterhin teilhaben lasse  an 
meiner  gelebten  Vergangenheit  und  der  heute  überarbeiteten  Gegenwart.  Zudem ist  wichtig  zu 
wissen,  dass  bereits  allein  der  Besitz  der  gleich  benannten  Urkunden,  welche  für  den 
Staatsangehörigkeitsausweis benötigt werden, den Rechtskreis und die Abstammung durch Geburt 
als  Deutscher  nach  (Ru)StAG  §  4.1  darlegen.  Zudem  erhältst  Du  zu  gegebener  Zeit  eine 
Ausfüllanleitung mit diversen wichtigen vermerken, um keine Fehler zu machen.

> Was benötigt man für Unterlagen?
 Eventuell möchtest Du Dir hier diesen Teil herausschreiben/ausdrucken, um ihn für 
den  Antrag  und  seine  Erläuterung  im  –  7.  Kapitel  /  Staatsangehörigkeitsausweis  /  
Gelber Schein (Recht oder Fiktion?) –, zur Hand zu haben. Du kannst Dir hier aber auch 
einfach eine Markierung anbringen.

- Den Antrag F und die Anlage A.
Antragsquelle: https://www.bva.bund.de/DE/Services/Buerger/Ausweis-Dokumente-Recht/
Staatsangehoerigkeit/Feststellung_Start/Feststellung/02_Vordrucke_F/
02_01_F_Vordrucke_Antrag/02_01_F_Vordrucke_Antrag_node.html .

Hier erinner ich dich nochmals an die Quelle: 
4X5-1) PDF: Anträge – Staatsangehörigkeitsausweis – Alt ,     (< Ich empfehle Dir diesen.)
Unter: https://t.me/Freiheit369/17 , für den Erhalt der „alten“ Anträge.

Folgende (Geburts)Urkunden: (Urkunden an den jeweiligen Standesämtern beantragen)
 Deine Geburtsurkunde (= GU) sowie Dein Geburtsregister.
 Die Heiratsurkunde Deiner Eltern.
      (Hierbei ist wichtig, dass die Abstammung nach dem Vater geht, sollten Deine Eltern 
      bei Deiner Geburt verheiratet gewesen sein. Wenn nicht, geht es über die Mutter, und 
      dann weiter über deren Vater, sollten deren Eltern verheiratet gewesen sein. Wenn    
      nicht, ebenso wieder über die Mutter. Du gehst so weit zurück, bis Du eine GU in

                        Händen hältst, deren Vorfahre vor 1914 in Deutschland geboren wurde.)
 Die GU Deines Vaters
 Die GU Deines Großvaters und so weiter, bis einer Deiner Vorfahren vor 1914 im     
      Deutschen Reich geboren wurde. Es sind folgende urkunden zugelassen:     
      Sterbeurkunde, Heiratsurkunde, Geburtenbuchauszug, Geburtsurkunde, Ahnenpaß.

Der  Vor-  und  Familienname  Deiner  Vorfahren  steht  immer  vermerkt  auf  der 
Geburtsurkunde des Kindes. So kannst Du Dich orientieren, wer, wo und wann bei 
welchem  Standesamt  eingetragen  wurde,  oder  es  wo  zu  beantragen  gilt.  Die 
Begrifflichkeit > Ahnenforschung sollte genügen, um einen Grund anzugeben, sollte 
die Frage aufkommen.

=> Sollte einer Deiner Vorfahren bereits einen Staatsangehörigkeitsausweis besitzen, lege 
diesen mit bei.
=>  Sind  keine  Geburtsurkunden  mehr  aufzufinden,  so  sind  auch  Sterbe-  oder 
Heiratsurkunden und dergleichen ebenso anerkannte Urkunden.
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Erinnert Dich das auch etwas an Asterix und Obelix und den Passierschein A38? ♥
Quelle: YouTube: https://youtu.be/7dO9Lm_CXz0?si=KvLpoyRzFfxelMfJ , oder; Passierschein A38

Wichtig!
Sollte  einer  Deiner  Vorfahren  in  den  ostpreußischen  Gebieten  aufgewachsen  sein,  so 
erlangst Du die Urkunden über:

Landesamt für Bürger- und Ordnungsangelegenheiten - Standesamt I
Schönstedtstraße 5
13357 Berlin
030/90269-5000

Es heißt wohl, dass die Polen alle deutschen Kirchenbücher digitalisiert haben.
Kontakte hierzu:

Archiwum Państwowe
we Wroclawiu
50-215 Wroclaw
ul. Pomorska 2
tel. centr. 71-328-81-01, 71-328-83-95
fax. 71-328-80-45, NIP 898-17-67-299

Sowie der Antrag: Antrag auf Ausstellung oder Beschaffung einer Urkunde aus Polen
Quelle: – 7X293-1) Antrag für die Geburtsurkunde aus Polen – < PDF

Wissenswert: Die  Bekundung  der  Urkunden  Deiner  Vorfahren  nehmen  ebenso  Deinen 
Rechtskreis und dessen Rechte ein. Da das Kaiserreich noch Menschen führte, versetzt Du 
Dich durch Abstammung in diesen Rechtskreis des BGB von 1900. Du kannst auch bis 1849 
zurückgehen, weshalb dort dann die Paulskirchenverfassung greifen würde.
Doch  diesbezüglich  darfst  Du  Dich  selbst  informieren,  da  §  4.1  (Ru)StAG  von  1913 
vollkommen ausreichend ist. Danke!
---

Zudem ist die Möglichkeit, die sich uns im Verbund bietet, einfacher als der Weg, den ich einst 
einsam ging, um die Souveränität wieder geschlossen zu erlangen.
Mein Bestreben ist es auch, Dir all diese unnütze Zeit und die damit zusammenhängenden Irrwege 
und Tränen meiner Vergangenheit für Deine Zukunft zu ersparen, indem ich Dir mitteile, wie und 
wo,  um  Dir  einen  schönen,  leichten  und  freundlichen  Weg  in  Deine  und  unsere  Zukunft  zu 
gestalten. ♥

Weiter:
Doch bevor  all  das  Wissen um die  Staatsangehörigkeit  und anderes  begann,  weit  vor  jeglicher 
Veränderung an mir selbst, war ich nahezu vollumfänglich durch die Programmierung/Unwissenheit 
und Abhängigkeit dem System untergeben. Daher möchte ich dieses Abenteuer seiner Zeit wieder 
dort aufnehmen, um es zu beenden.

Nun war ich siebeneinhalb Jahre Soldat. Kurz zuvor bekam ich Bescheid, dass ich nach Afghanistan 
in den Einsatz verlegt werden sollte. Bis zu diesem Zeitpunkt durchlief ich sämtliche Lehrgänge,  
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Übungsplatzaufenthalte und andere Ausbildungen. Zudem veränderte sich die Qualität der Truppe 
in dieser Zeit sehr.
Bürokratie  zog  stark  in  das  Soldatenleben  ein.  Traditionen  verschwanden.  Kompanien  wurden 
gemischt, wo das Kameradschaftsgefüge stark war und innerhalb der Kompanien ein Zusammenhalt 
herrschte, der der Obrigkeit nicht gefiel.
Wir wurden getrennt, geteilt und verteilt. Vieles wurde anders. Den größten Teil, der es ausmachte,  
mit  einer  Freude  dieser  Zusammengehörigkeit  anzugehören,  all  das,  was  sich  über  Dienst  und 
Tätigkeiten legte, war nicht mehr mit der Freude und ihrem Miteinander in der Art, wie man sie 
kannte, verbunden war, geschätzt und vertraut.

Die Zeit, die ich 1999 bis 2006 erleben durfte (= die Zeit, in der wir getrennt wurden), trage ich als  
positiv in mir … (= damit meine ich den Zusammenhalt, die Kameradschaft und deren Wert, das 
erlernte Wissen und Können und das Abenteuer an sich) …, vieles danach war unschön und fremd.
Ab  diesem  Augenblick  herrschte  nicht  mehr  diese  besondere  Art  Kameradschaft  über  dem 
Dienstalltag, sondern kam es genau andersherum, indem Bürokratie und starres Handeln den Tag zu 
einem Alltag machten.
Zudem wurde mir auch klar, dass die Medaillen, Auszeichnungen und anderen Huldigungen nur im 
Unterbewusstsein mehr Leistung und Zugehörigkeit erzeugen sollten. Diese Kraft, dieser Mut und 
Stolz wurden schlussendlich doch nur dazu benutzt, um nicht seinem Land in der Not zu helfen, 
sondern um die Interessen der Politik und deren Interessengeber zu vertreten!
Wenn  ich  jetzt  darüber  nachdenke,  passt  es  gut  zu  der  heutigen  globalen  und  inländischen 
Reformation, Veränderung und ein neues Zusammenfügen von Menschen und ihre Abänderungen.
So wie man sich treu und nah war in einer eingespielten Einheit, könnte man es gleichsetzen mit  
unserer derzeitigen Lage. Jedes Land war damals unter sich und konnte so Stärken und Schwächen 
ausgleichen, da man in der Einheit blieb und sich kannte. Doch man half sich in gewissen Bereichen 
mit anderen Kompanien (= Ländern) aus. Ein jeder hatte seinen Aufgabenbereich (= Berufung), in 
dem er sich zufrieden und stark fühlte und konnte den anderen so unterstützen und ihm vertrauen, 
um Lücken zu schließen. Mikrokosmos => Makrokosmos!
Doch das Auseinanderreißen der Einheit und das Mischen hinterließen natürlich ihre Spuren.
Viele fanden schwer zusammen. Man müsste sich erst über lange Zeit hinweg wieder kennenlernen 
und  neu  zusammenfinden.  Dennoch  sollten  wir  für  diesen  Apparat  funktionieren,  denn  die 
übergeordnete  Führung  befahl  natürlich  weiterhin,  sodass  ein  jeder  gezwungen  war,  sich  an 
komplett neuen Erfahrungen oder Gegebenheiten zu orientieren.
Ich möchte davon ausgehen, dass auch diese übergeordnete Führung bis zu einem gewissen Stand 
ihre Probleme damit hatte, es jedoch so weitergeben musste. Was gibt es Ungünstigeres, wenn man 
einst Menschen in einem Zusammenhalt und dessen Gefüge mit ihren Kenntnissen untereinander 
vorfindet  und  ungewollt  von  heute  auf  morgen  auf  eine  desorientierte  sowie  unorganisiertere 
Einheit greifen muss.

Einwurf:
Denn nicht alle Menschen in den Führungsriegen sind gegen das eigene Volk oder gegen dieses 
Land. Einige möchten jede Möglichkeit nutzen, sich im Bundestag dem Volk mitzuteilen, Wissen 
und Mut zu verteilen und es zu erneuern/aktualisieren. Doch darauf steht nicht nur die Zensur.
Ist es nicht auch heute so hier in Deutschland und auf der gesamten Welt?
Heute mit meiner Wahrnehmung fallen mir Algorithmen auf, die diesbezüglich auf ein gezieltes und 
bewusstes Handeln hinweisen. Ich möchte niemanden aufschrecken, nur mich mitteilen, um die 
Stelle und Ursache lokalisieren zu können, um endlich die Heilung einzuleiten.

Weiter:
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Nun war auch ich in eine andere Kompanie versetzt worden. Da ich ein flippiger Mensch war, der,  
wie meinte es einst ein guter Kamerad, „anders sei, als die anderen“, mit meiner Art gegenüber  
Fremden, ohne dies bewusst zu wollen, anfangs ebenso mit Unwillen im Gedächtnis verbleiben 
konnte. Dass meine gelebte Vergangenheit diesen Kanal des Mitteilens und seine Maske wählte, um 
sich zu schützen, konnte jedoch niemand greifen. Auch ich verstand diese Verhaltensmuster und 
Kausalitäten zu seiner Zeit nicht.

Ich versuchte mich zurechtzufinden und Dienst, wie es mir aufgetragen wurde, zu führen.
Ich bereitete mich auch privat auf dieses Ereignis (= Afghanistan) vor, indem ich Versicherungen 
und andere Behördengänge durchführte und änderte. Zu diesem Zeitpunkt war ich verheiratet und 
hatte meine wundervolle Tochter Zoé. Sie war zu diesem Zeitpunkt ca. ein Jahr alt.

Ich weiß noch, dass ich an diesem besagten Tag, dem 03.05.2007, der auch nun das Ende dieses  
Kapitels mit sich bringt, einen Sandkastenunterricht hätte halten sollen.
Unmut zeigte sich bereits diesbezüglich bei dem Aufstehen in Wunsiedel um 0515 UHR.
Ich zog mich an, fuhr mit dem Auto von Wunsiedel in Richtung Weiden auf der A93, da mir das 
erste  Mal  an  diesem  Tag  eine  Fahrgemeinschaft  den  weiteren  Anfahrtsweg  in  die  Kaserne 
vereinfachen sollte.
Ich stieg bei  einem ausgemachten Parkplatz zu meinen beiden Kameraden in das Auto.  Hinten 
rechts, um genau bleiben zu wollen. Ich sagte noch zu dem vor mir Sitzenden, dass er bitte, da es  
ein kleines Auto war, noch etwas nach vorne rücken solle, da ich mit meiner Länge wenig Platz  
fand. Das Auto bog auf die Landstraße (= B22) ab. Ich warf kurze Zeit darauf noch meine Zigarette 
aus dem Fenster, schloss dieses wieder …
… BOOOM … und traf Gott.

Zitate:
„Propaganda steuert den Geist der Massen auf ähnliche Weise, 

wie die Befehlsgewalt beim Militär die Soldaten physisch unterwirft.“
— Edward Bernays (Psychologe)

Der französische Feldherr und Kaiser Napoleon Bonaparte sagte:
„Es gibt kein gutmütigeres, aber auch kein leichtgläubigeres Volk als das Deutsche. 

Keine Lüge kann grob genug ersonnen werden, die Deutschen glauben sie. 
Und um einer Parole Willen, die man ihnen gibt, 

verfolgen sie ihre eigenen Landsleute mit noch größerer Erbitterung als ihre wirklichen Feinde!“

_____________________________________

„Schaffe einen neuen Geist in uns, Herr, wir sind unruhig und neigen dazu, unsere kleinlichen
Rechnungen in Gewalt zu begleichen. Du aber kannst uns großzügig machen, gelassen,

freundlich und liebevoll im Umgang miteinander. Schaffe einen neuen Geist in uns, Herr.
— Aus dem Wort Gottes

_______________________________________

„Die Wenigen, die das System verstehen, werden so sehr an seinen Profiten interessiert oder so 
abhängig sein von der Gunst des Systems, dass aus deren Reihen nie eine Opposition hervorgehen 
wird. Die große Masse der Leute aber, mental unfähig zu begreifen, wird seine Last ohne Murren 

tragen, vielleicht sogar, ohne zu mutmaßen, dass das System und ihre Interesse feindlich ist.“
— Rothschild 1863
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„Wenn du wissen willst, wer dich beherrscht, finde heraus, wen du nicht kritisieren darfst.“ 
— Voltaire (Philosoph und Schriftsteller)

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen!“
— Friedrich von Schiller (Deutscher Dichter und Philosoph) 

„Durch ihre Unglaubhaftigkeit entzieht sich die Wahrheit dem Erkannt werden.“
— Heraklit (vorsokratischer Philosoph aus Griechenland)

Freiheit ist der Zustand, in dem jemand frei von bestimmten persönlichen oder gesellschaftlichen 
Bindungen ist, die als Zwang, Meinung, Abhängigkeit oder Last empfunden werden, oder von deren 
Verpflichtungen unabhängig ist und sich in seinen Entscheidungen durch seine Selbstbestimmtheit 
nicht eingeschränkt fühlt.

Wie  in  etwa  durch  eine  politische-  oder  Glaubensstruktur.  Religion  mag  in  ihrem  allerletzten 
Ursprung verbindend und göttlich gewesen sein. Doch in ihrer gegenwärtigen Ausübung und Natur 
ist sie nicht mehr göttlich, sondern unmenschlich und beinhaltet so nicht mehr eine der Essenzen 
und  Werte  wie  Liebe,  Schöpfungsgeist,  Vertrauen,  Güte,  Mäßigung,  Vergebung,  Freude, 
Verbundenheit,  Familie  und  die  Gemeinschaft  der  Entstehung  und  Aufrechterhaltung,  sondern 
vertritt Interessensgruppen, Anbetung falscher Götter sowie Machtschöpfung aus dem Missbrauch 
heraus und beging seitdem den Pfad der Leb- und Gottlosigkeit.
Gott kann in sich selbst gefunden und erfahren werden, findet man durch Fülle und Raum die Zeit  
in Bewusstheit hierzu. Religionen wären hierbei ein störendes und monotones elitäres Modell bei 
dieser Suche, da wir alle gleich durch die freie Anbindung verspüren, was Menschsein bedeutet.
Freiheit  heißt  auch,  unabhängig  sein  von  Dogmen  und  deren  Ordnung  und  Linie,  um  ein 
würdevolles Leben leben zu dürfen. Zudem mich frei bewegen zu können und zu der Vielfalt von 
Mutter  Natur  freien  Zugang  zu  haben,  um  in  Fülle  deren  Kostbarkeiten  kostenlos  durch  das 
Naturrecht erlangen zu dürfen.
Freiheit ist auch, dass ich stets auf Hilfe rechnen darf, die mir in einer Notsituation die Würde, die  
Werte und die Kraft des Lebens wiederbringt. Jeder Mensch sollte in seiner Selbstverantwortung 
und in der Selbstbestimmung ein Leben führen können.
Tanz wie Du möchtest, sing wie Du es liebst, lieb wie Du es fühlst, sag was Du meinst sagen zu 
müssen, sollte es gesagt werden, glaube wie Du möchtest, um die Liebe in Dir umsetzen zu können,  
um das Wohl des Lebens aufrechtzuerhalten. Tu, was immer Du möchtest, solange Du kein anderes 
Leben in Schuld, Trauer, Zwang, Sünde oder Schmerz führst. …

„Wissen ist Freiheit. Denn es befreit aus Abhängigkeit, Angst, 
Meinung und Krankheit durch seine einstige Unwissenheit.“

„Freiheit bedeutet nicht, dass jedes Individuum tun kann, was es will.
Freiheit bedeutet, dass ein Individuum nicht tun muss, was es nicht will.“

— Jean-Jacques Rousseau (Genfer Schriftsteller und Philosoph) 
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